

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CLI Nº 197

Brasília - DF, segunda-feira, 13 de outubro de 2014



Sumário

PÁG	GINA
Presidência da República	1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	5
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação	9
Ministério da Cultura	
Ministério da Defesa	14
Ministério da Educação	28
Ministério da Fazenda	. 105
Ministério da Integração Nacional	
Ministério da Justiça	
Ministério da Pesca e Aquicultura	
Ministério da Previdência Social	
Ministério da Saúde	
Ministério das Cidades	
Ministério das Comunicações	. 140
Ministério das Relações Exteriores	
Ministério de Minas e Energia	
Ministério do Desenvolvimento Agrário	
Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome	
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior	. 154
Ministério do Esporte	. 155
Ministério do Meio Ambiente	
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão	. 160
Ministério do Trabalho e Emprego	
Ministério do Turismo	
Ministério dos Transportes	
Conselho Nacional do Ministério Público	
Ministério Público da União	. 167
Tribunal de Contas da União	. 170
Poder Legislativo	. 170
Poder Judiciário	
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais	
Ineditoriais	195

Presidência da República

CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 110245

 N° Processo: 00034002218201415 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para tratamento de efluentes líquidos e sólidos industriais gerados nos processos de microfilmagem e produção gráfica da Imprensa Nacional. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Sig, Quadra 06, Lote 800 - Terreo Setor Gráfico - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Valor do edital R\$ 27,50

MARIA DOS REIS OLIVEIRA CAMPOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 110245-00001-2014NE000001

Páginas		trito Ieral		nais ados
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 4/2014 publicado no D.O. de 06/10/2014 , Seção 3, Pág. 1. Onde se lê: Valor R\$ 380.250,00 Leia-se : Valor R\$ 126.750,00

(SICON - 10/10/2014)

SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DO TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 3/2014

Processo nº 00030.001075/2014-64 Partícipes: SECRETARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚ-BLICA, CNPJ: 10.366.249/0001-79 e AGÊNCIA BRASILEIRA DE COOPERAÇÃO DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIO-RES, CNPJ: 00.394.536/00065-01.

Objeto: Cooperação Administrativa entre os participes para a contratação de serviços de tradução de intérprete português/inglês/português para acompanhar técnicos na Missão Técnica à África do Sul. Recursos: Os recursos financeiros necessários para a execução do objeto deste TERMO, no valor de R\$ 3.351,55 (três mil, trezentos e cinquenta e um reais e cinquenta e cinco centavos), serão repassados ao MRE - UG 240005/0001 - e correrão à conta do orçamento: UG 110352/00001; Programa de Trabalho: PTRES 060119 - 04.121.2038.2E24.0001 (Formulação, Desenvolvimento e Capacitação para Participação Social), Natureza de Despesa: 33.90.00. Data de Assinatura: 07/10/2014

SECRETARIA EXECUTIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 10/2014 - UASG 110001

Nº Processo: 0023000098201403. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com substituição de peças nos aparelhos do setor de Laboratório de Análises Clínicas da Coordenação de Saúde pelo período de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contribui sobremaneira para a vida útil dos equipamentos evitando danos maiores e gastos onerosos com manutenção corretiva. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. BENJAMIM BANDEIRA FILHO. Diretor de Recursos Logísticos. Ratificação em 08/10/2014. VALDOMIRO LUIS DE SOUSA. Secretario de Administração. Valor Global: R\$ 47.680,00. CNPJ CONTRATADA: 38.068.391/0001-59 BIO CIENCIA PRODUTOS CIENTIFICOS LT-DA - MF

(SIDEC - 10/10/2014) 110001-11000-2014NE800561

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 153978

Número do Contrato: 00049/2011, subrogado pelaUASG: 153978 - MEC/INEP/INST.NAC.DE EST.E PESQ.EDUCAC./DF.

Nº Processo: 00040000329201327.

N FIGGESSO: 00040000329201327.

INEXIGIBILIDADE N° 20/2011. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS. CNPJ Contratado: 00082024000137. Contratado: COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL-DO DISTRITO FEDERAL. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual. Fundamento Legal: Lei nº
8.666/1993. Vigência: 06/12/2014 a 05/12/2015. Data de Assinatura:
24/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 110001-00001-2014NE800561

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 75/2014 - UASG 110001

Nº Processo: 00088002052201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção e contratação de empresa para prestação de serviço de asseio, conservação, serviços gerais, almoxarifes e carregadores nas dependências da Presidência da República e de seus Órgãos Essenciais, com fornecimento de mão-de-obra, materiais, equipamentos, ferra-

mentas e utensílios. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Palácio do Planalto Anexo Iii, Ala a Sala 207 - Aslic Praça Dos Três Poderes - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br., Informações Gerais: O Edital está disponível na Presidência da República (Anexo III, Ala A, Sala 207, do Palácio do Planalto), bem como nas páginas eletrônicas: www.comprasnet.gov.br e www.sg.gov.br/secretaria-de-administracao/licitacoes.

GUILHERME PAIVA SILVA Pregoeiro/pr

(SIDEC - 10/10/2014) 110001-00001-2014NE800561

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 592/2014 - UASG 110120

Nº Processo: 01180001045/2014.
DISPENSA Nº 107/2014. Contratante: AGENCIA BRASILEIRA DE -INTELIGENCIA-ABIN/GSI/PR. CNPJ Contratado: 14524596000133. Contratado : MASATOSHI B. NISHIZAWA - ME -Objeto: O presente contrato tem por finalidade a aquisição de 150 (cento e cinquenta) galões de água mineral natural, sem gás, acondicionada em recipiente plástico (galão) de 20 (vinte) litros. Fundamento Legal: Art. 24, Inciso II da lei 8.666/1993. Vigência: 15/09/2014 a 15/09/2015. Valor Total: R\$ 750.00. Fonte: 1000000000 - 2014NE801088. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 110120-00001-2014NE800322

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 116/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 09/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente, acondicionamento e embalagem e elétrico para as superintendências estaduais de Alagoas, Bahia, Ceará, Pernambuco, Paraíba, Rio Grande do Norte e Sergipe. Total de Itens Licitados: 00049 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h15 às 11h45 e d14h15 às 17h45. Endereço: Spo Area 05, Quadra 01 - Bloco g Sala 221 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h15 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CAROLINE BRITO PAIVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 110120-00001-2014NE800322

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 49/2014

Ata de Registro de Preços nº 49/2014. Pregão Eletrônico nº 15/2014. Processo nº 00592.000009/2014-10. Objeto: Registro de preços AQUISIÇÃO MATERIAL PERMANENTE - MOBILIÁRIO DE MADEIRA. Fundamento Legal: Decreto nº 4.342/01. Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Data da Assinatura: 03/10/2014. Partes: a União, por intermédio da Superintendência de Administração no Rio de Janeiro - SAD/RJ - SGA/AGU, CNPJ: 04.440.413/0001-48; João Alves de Abreu - Superintendente Regional; e a empresa TECNO 2000 INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - CNPJ - 21.306.287/0001-52. Item/valor Unitário: 1/R\$ 1.500,00; 2/R\$ 1.300,00; 3/R\$ 1.000,00; 4/R\$ 700,00; 5/R\$ 700,00; 6/R\$ 500,00; 7/R\$ 700,00; 8/R\$ 800,00; 9/R\$ 1.200,00; 10/R\$ 650,00; 11/R\$ 1.100,00; 12/R\$ 1.000,00; 13/R\$ 400,00; 14/R\$ 692,00; 15/R\$ 450,00; 16/R\$ 700,00; 17/R\$ 600,00; 18/R\$ 1.300,00; 19/R\$ 1.250,00; 20/R\$ 1.200,00; 21/R\$ 700,00; 22/R\$ 700,00; 23/R\$ 400,00; 24/R\$ 580,00; 25/R\$ 1.100,00; 26/R\$ 1.200,00; 27/R\$ 846,00; 28/R\$ 750,00; 29/R\$



SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 110097

Número do Contrato: 21/2013. Nº Processo: 00588000828201337. PREGÃO SISPP № 29/2013. Contratante: SUPERINTENDENCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado : OI S.A. -Objeto: O presente termo tem por objeto prorro-gar o contrato original 21/2013 por mais 12 -(doze) meses compreendendo período de 01/11/14 até 31/10/15. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e sua atual reda-ção e legislação complementar. Vigência: 01/11/2014 a 31/10/2015. Valor Total: R\$ 8.026.68. Fonte: 100000000 - 2014NE800201. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 110061-00001-2014NE000065

SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

INSTRUMENTO: Acordo de Cooperação Técnica PARTÍCIPES: Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República - SECOM CNPJ 09.234.494/0001-43, a Empresa Brasil de Comunicação S.A - EBC, CNPJ 09.168.704/0001-42. OBJETO: Realizar ações de comunicação de interesse mútuo e o interçâmbio de informações.

VIGÊNCIA: 24 (vinte e quatro) meses a partir da data de assi-

DATA DA ASSINATURA: 9/10/2014, pela SECOM, Roberto Bocorny Messias, Secretário-Executivo da Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República; pela EBC, Nelson Breve Dias, Diretor-Presidente; e, Sylvio Rômulo Guimarães de Andrade Junior, Vice-Presidente de Gestão e Relacionamento. Processo nº 00170.001774/2014-18.

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL

DILMA VANA ROUSSEFF Presidenta da República

ALOIZIO MERCADANTE OLIVA Ministro de Estado Chefe da Casa Civil

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SECÃO 1

Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SECÃO 3

Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

FRANCISCO DAS CHAGAS PINTO Coordenador de Produção

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPI: 04196645/0001-00 Fone: 0800 725 6787

SECRETARIA DE ASSUNTOS ESTRATÉGICOS FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA

EDITAIS CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 122/2014 SELEÇÃO DE CANDIDATOS PARA CONCESSÃO DE BOLSAS

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 122/2014-Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de bolsa pesquisa para atuar no Projeto: "Mobilização do Conhecimento Nacional em Pesquisa Empírica em Direito". PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 13/10/2014; DATA FINÁL PARA O ENVIO: 22/10/2014 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 31 Outubro de 2014. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 516, Brasília - DF.

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 123/2014 SELEÇÃO DE CANDIDATOS PARA CONCESSÃO DE BOLSAS

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 123/2014-Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de bolsa pesquisa para atuar no Projeto: "Perfil das Comunidades Terapêuticas Brasileiras ". PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 13/10/2014; DATA FINAL PARA O ENVIO: 22/10/2014 DIVUL-GAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 31 Outubro de 2014. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 516, Brasília - DF.

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD № 124/2014 SELEÇÃO DE CANDIDATOS PARA CONCESSÃO DE BOLSAS

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 124/2014-Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de bolsa pesquisa para atuar no Projeto: "A-Reforma da Lei 8.666/93 e do Arcabouço Legal de Compras Públicas no Brasil: Contribuições do IPEA a Consulta Publica do Senado ". PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 13/10/2014; DATA FINAL PARA O ENVIO: 22/10/2014 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 31 Outubro de 2014. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 516, Brasília - DF.

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 125/2014 SELEÇÃO DE CANDIDATOS PARA CONCESSÃO DE BOLSAS

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 125/2014-Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de bolsa pesquisa para atuar no Projeto: "A Sustentabilidade Ambiental na Agricultura: Analise de Políticas e Ações Desenvolvidas ". PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 13/10/2014; DATA FINAL PARA O ENVIO: 22/10/2014 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 31 Outubro de 2014. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 516, Brasília - DF.

BERNARDO FIGUEIREDO SILVA Coordenador Geral de Serviços Coorporativos e Apoio à Pesquisa

RESULTADO FINAL DA CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 93/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a aceitação da candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12 (doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 093/2014 - Projeto: "Eventos Climáticos e Impactos na Saúde - Construção de indicadores de Vulnerabilidade", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Tatiane Cristina Moraes de	Assistente de Pesquisa III (Mestre) -
Sousa	1º Lugar

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES
Presidente

RESULTADO FINAL DA CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 97/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a aceitação dos candidatos selecionados para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 08 (oito) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD № 097/2014 - Projeto: "Pensando o Direito: Diagnóstico dos Serviços Prisionais no Brasil", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionado à aceitação dos candidatos e apresentação dos documentos necessários.

Nome do Candidato	Modalidade de Bolsa/Co-	
	locação	a Pesquisador
	_	em R\$
André Luiz Augusto	Candidato 1 - Doutor	64.000,00
da Silva	(não presencial) - 1º Lu-	ŕ
	gar	
Ana Gabriela Mendes	Candidato 2 - Doutor (não presencial) - 1º Lu-	64.000,00
Braga	(não presencial) - 1º Lu-	
	gar	
Christiane Russomano	Candidato 3 - Doutor (não presencial) - 1º Lu-	64.000,00
Freire	(não presencial) - 1º Lu-	, -
	gar '	

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES Presidente

RESULTADO FINAL DA CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 101/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a aceitação dos candidatos selecionados para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 05 (cinco) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 101/2014 - Projeto: "Repositório do Conhecimento do Ipea (RCIpea) e Federação de Repositório para o Desenvolvimento (Ferede)", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionado à aceitação dos candidatos e apresentação dos documentos necessários

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Kimberly de Aguiar Anastá-	Auxiliar de Pesquisa (graduando -
cio	Presencial) - 1º Lugar
	Bolsa de Incentivo a Pesquisa II
	(Graduado - Presencial) - 1º Lugar

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES Presidente

RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO IPEA/PROCIN Nº 24/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado da realização de processo seletivo simplificado do Programa de Cooperação Internacional - PROCIN para concessão de bolsa pesquisa ao pesquisador estrangeiro Gustavo Baltasar Bittencourt García, para atuar no projeto "Estudo para subsidiar os trabalhos do Subgrupo de Livre Circulação de Bens e Serviços do Grupo de Alto Nível Brasil-Uruguai", nos termos estabelecidos no Processo Seletivo Simplificado IPEA/PROCIN nº 024/2014.

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES Presidente do Instituto

RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO IPEA/PROCIN Nº 25/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado da realização de processo seletivo simplificado do Programa de Cooperação Internacional - PROCIN para concessão de bolsa pesquisa ao pesquisador estrangeiro Jorge Gastón Carracelas Márquez, para atuar no projeto "Estudo para subsidiar os trabalhos do Subgrupo de Livre Circulação de Bens e Serviços do Grupo de Alto Nível Brasil-Uruguai", nos termos estabelecidos no Processo Seletivo Simplificado IPEA/PROCIN nº 025/2014.

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES
Presidente

RESULTADO FINAL DA CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD $$\rm N^{\circ}~103/2014$$

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com os candidatos selecionados para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 5 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 103/2014 - Projeto: "Brasil - KLEMS", tendo em vista a desistência dos candidatos selecionados em 1º lugar e conforme previsto no item 7.4 do regulamento constante na Chamada Pública, no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD.



Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Pedro Vilela Ribeiro-	Auxiliar de Pesquisa (Graduando -
	Presencial) - 2° Lugar

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES

RESULTADO FINAL DA CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 29/2014

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a aceitação da candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12 (meses) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 029/2014 - Projeto: "Políticas econômicas e Publica IPEA/PNPD N 0.29/2014 - Projeto: Pointicas econômicas e seus efeitos sobre a atividade econômica no Brasil", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionado à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Mariana Leite Moraes da	Assistente de Pesquisa II (Mestrando
Costa	-Presencial) - 1° Lugar

SERGEI SUAREZ DILLON SOARES Presidente

RETIFICAÇÃO

No Extrato de resultado da Chamada Pública IPEA/ PNPD No Extrato de resultado da Chamada Publica IPEA/ PNPD nº 080/2014, publicado do D.O.U. nº 188, de 30/09/2014, Seção 3, Pág. 3. Fica alterado o resultado da chamada, que passa a ter a seguinte redação: Onde se lê: Jullyana Alves Borges- Candidato 01 - Assistente de Pesquisa I (Graduado) - 2º Lugar Leia-se: Juliana Bernardes Ribeiro da Costa - Candidato 02 - Assistente de Pesquisa I (Graduado) - 2º Lugar

DIRETORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL COORDENAÇÃO-GERAL DE SERVICOS CORPORATIVOS E APOIO À PESQUISA DIVISÃO DE APOIO À PESQUISA

EXTRATOS DE CONCESSÃO DE AUXÍLIO A PESQUISA

Auxílio 22/2014. Concedente: Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, CNPJ 33.892.175/0001-00. Convenente: LUÍS AN-TÔNIO FRANCISCO DE SOUZA, CPF: 038.330.508-02. OBJETO: PENSANDO O DIREITO: DIAGNÓSTICO DAS CONDIÇÕES DE ATUAÇÃO E DAS CONSEQUÊNCIAS DA AÇÃO POLICIAL, Valor R\$ 64.000,00 (Sessenta e quatro mil reais). ND 339020. 2014NE000103, conforme fundamento legal IN 01/97. Signatário pelo IPEA: LUIZ CEZAR LOUREIRO DE AZEREDO, CPF 100.936.057-49, Diretor, e pelo Auxílio: LUÍS ANTÔNIO FRANCISCO DE SOLIZA. CISCO DE SOUZA.

Auxílio 23/2014. Concedente: Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, CNPJ 33.892.175/0001-00. Convenente: GUARACY MINGARDI, CPF: 657.367.108-20. OBJETO: PENSANDO O DIREITO: DIAGNÓSTICO DAS CONDIÇÕES DE ATUAÇÃO E DAS CONSEQUÊNCIAS DA AÇÃO POLICIAL, Valor R\$ 64.000,00 (Sessenta e quatro mil reais). ND 339020. 2014NE000103, conforme fundamento legal IN 01/97. Signatário pelo IPEA: LUIZ CEZAR LOUREIRO DE AZEREDO, CPF 100.936.057-49, Diretor, e pelo Auxílio: GUARACY MINGARDI. e pelo Auxílio: GUARACY MINGARDI.

Auxílio 24/2014. Concedente: Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, CNPJ 33.892.175/0001-00. Convenente: LUIS FELIPE ZILLI DO NASCIMENTO, CPF: 032.692.666-69. OBJETO: PENSANDO O DIREITO: DIAGNÓSTICO DAS CONDIÇÕES DE ATUAÇÃO E DAS CONSEQUÊNCIAS DA AÇÃO POLICIAL, Valor R\$ 64.000,00 (Sessenta e quatro mil reais). ND 339020. 2014NE000103, conforme fundamento legal IN 01/97. Signatário pelo IPEA: LUIZ CEZAR LOUREIRO DE AZEREDO, CPF 100.936.057-49, Diretor, e pelo Auxílio: LUIS FELIPE ZILLI DO NASCIMENTO. NASCIMENTO.

SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo N° 00003/2014 ao Convênio N° 769412/2012. Convenentes: Concedente : SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL, Unidade ETITCAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL, Unidade Gestora: 238012, Gestão: 00001. Convenente: GABINETE DO GO-VERNADOR DO ESTADO DO CE, CNPJ nº 07.651.302/0001-79. Prorrogação de Vigência. Valor Total: R\$ 354.828,30, Valor de Contrapartida: R\$ 43.140,00, Vigência: 28/06/2012 a 07/02/2015. Data de Assinatura: 07/10/2014. Signatários: Concedente: LUIZA HELENA DE BAIRROS, CPF nº 237.846.100-30, Convenente: ANTONIO LUIZ ABREU DANTAS, CPF nº 020.407.783-49.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

EXTRATO DE TERMO ADIȚIVO Nº 3 AO ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 1/2011

Espécie: Termo Aditivo Nº 03. Partícipes: a UNIÃO, por intermédio da Secretaria de Políticas de Promoção da Igualdade Racial da Presidência da República - SEPPIR/PR, e a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT. Objeto: prorrogar a vigência do Acordo de Cooperação Técnica nº 001/2011, firmado entre a SEPPIR/PR e a ECT. Data de Assinatura: 26 de setembro de 2014. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da data de assinatura. Signatários: Luiza He-lena de Bairros - Ministra de Estado Chefe da Secretaria de Políticas de Promoção da Igualdade Racial - SEPPIR/PR e Wagner Pinheiro de Oliveira - Presidente - da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos

SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Convênio Nº 809805/2014, Nº Processo: 00008002122201474, Concedente: SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, Convenente: ESTADO DO ACRE, CNPJ nº 63606479000124 Objeto: Implementação do Centro de Referência em Direitos Humanos em Rio Branco tação do Centro de Referencia em Direitos Humanos em Rio Branco - AC., Valor Total: R\$ 380.315,40, Valor de Contrapartida: R\$ 39.045,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso: R\$ 341.270,40, Vigência: 25/09/2014 a 25/09/2015, Data de Assinatura: 25/09/2014 Signatários: Concedente: CLAUDINEI DO NASCIMENTO 722.284.409-06, Convenente: SEBASTIAO AFON-SO VIANA MACEDO NEVES 091.373.942-15,

Espécie: Convênio Nº 810331/2014, Nº Processo: 00009000394201420, Concedente: SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, Convenente: MUNICIPIO DE SOBRAL/PREFEITURA MUNICIPAL, CNPJ $n^{\rm o}$ 07598634000137 Objeto: O fortalecimento do Conselho Municipal do Direito da Pessoa com Deficiência do município de Sobral e da Política para este segmento, Valor Total: R\$ 109.602,23, Valor de Contrapartida: R\$ 9.602,23, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso : R\$ 100.000,00, Vigência: 30/09/2014 a 30/05/2015, Data de Assinatura: 30/09/2014 Signatários: Concedente: CLAUDINEI DO NASCIMENTO 722.284.409-06, Convenente: JOSE CLODOVEU DE ARRUDA COELHO NETO 139.662.513-53,

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2014 - UASG 200016

Nº Processo: 00008002114201428 . Objeto: Aquisição de 30 (trinta) esculturas da artista plástica CLAUDIA H. STERN, intitulada AFIRMAÇÃO DOS DIREITOS HUMANOS , para o Prêmio Direitos Humanos, edição 2014, que consiste na concessão de diploma e uma obra de arte. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição, pois a obra escolhida como símbolo do Prêmio foi concebida e confeccionada pela artista. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. GLEISSON CARDOSO RUBIN. Secretário de Gestão da Política de Direitos Humanos. Ratificação em 10/10/2014. IDELI SALVATTI. Ministra de Estado Chefe da Secretaria de Direitos Humanos. Valor Global: R\$ 42.450,00. CPF CONTRATADA : 808.408.840-87 CLAUDIA MARIAHANKE STERN

(SIDEC - 10/10/2014) 200005-00001-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 200005

Número do Contrato: 00095/2010, subrogado pelaUASG: 200005 - MJ-CGS-COORDENACAO GERAL DE LOGISTICA/DF.

N° Processo: 00005003725201090.

INEXIGIBILIDADE N° 40/2010. Contratante: SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS -CNPJ Contratado: 33683111000107. Contratado: SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO -DE DA-DOS (SERPRO). Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Con-Totologação do pirazo de vigencia do Contrato nº 95/2010, por mais um período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$ 93.360,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800052. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200005-00001-2014NE800002

SECRETARIA DE PORTOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2014 - UASG 110680

Nº Processo: 00045002455201376.

N° Processo: 00045002455201576.
PREGÃO SISPP Nº 8/2013. Contratante: SECRETARIA DE PORTOS DA -PRESIDENCIA DA REPUBLICA. CNPJ Contratado: 72593288000166. Contratado: ACIONAR ELETRONICA E -TELECOMUNICACOES LTDA - EPP. Objeto: Contratação de empresa especializada emfornecimento de equipamentos, "softwares", in-cluindo materiais e acessórios necessários, paraa instalação e configuração de todo, existema de Contrala do Acessa de Rescal no Secretariado. de todo o sistema de Controle de Acesso de Pessoal, na Secretariade Portos da Presidência da República, estabelecida no SCN, Quadra 04, bl. B, andares: 1°, 4°,11°, 12°, 13°, Mezanino e Cobertura e sua integração ao sistema atualmente empregado, em con-formidade com as especificações contidas no contrato e nos documentos em anexo. Fundamento Legal: Lei 10.520/02, Dec. 5.450/05,Dec. 2.271/97, LC 123/06, Dec. 6.204/07, Dec. 7.174/10,8.666/93 e IN 02/08 e suas alterações.Vigência: 05/08/2014 a 04/08/2016. Valor Total: R\$ 50.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800049. Data de Assinatura:

(SICON - 10/10/2014) 110680-00001-2014NE800015

COMPANHIA DOCAS DO CEARÁ EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Quarto Aditivo ao Contrato nº 39/2012. CONTRATANTE: Companhia Docas do Ceará - CDC. CONTRATADA: Telemar Norte Leste e Oi Móvel S/A. RESUMO DO OBJETO: Prorrogação do prazo de execução do contrato por mais 12 meses, findando em 20.09.2015. FUNDAMENTO: No processo nº 20120453, na Resolução da Direxe nº 266/2014, datada de 18/09/2014 e na Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 19.09.2014. Processo Administrativo nº 20120453.

COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TIPO E NÚMERO - Termo Aditivo Nº 047/2014

TIPO E NUMERO - Termo Aditivo Nº 047/2014
Processo: PE: 1934/2010
Partes: Companhia Docas do Espírito Santo - "CODESA" e
MD SISTEMAS DE COMPUTAÇÃO LTDA.
Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato nº 70/2011 a partir de
14 de setembro de 2014, tal como seu reajuste no percentual acumulado nos meses de junho/2013 a maio/2014.
Valor: R\$ 283.796,51 (duzentos e oitenta e três mil setecentos e

valor: R\$ 283.796,51 (duzentos e oftenta e tres mil setecentos e noventa e seis reais e cinqüenta e um centavos). Vigência: 12 (doze) meses Assinam: Clovis Lascosque (Diretor Presidente da CODESA); Raul Moura de Sá (Diretor de Administração e Finanças), e Carlos Augusto Ferreira de Almeida (Representante legal da contratada) Data da Assinatura: 14 de setembro de 2014.

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA № 1/2014

PE Nº 2238/2014. A CODESA - COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SAN-A CODESA - COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO, através da Comissão Permanente de Licitação, designada pela Resolução nº 008/2014, torna público que fará realizar às 10:00h do dia 1º de dezembro de 2014, no 3º andar do prédio nº 04, situado na Avenida Getúlio Vargas nº 556 - Centro - Vitória - E.S, licitação na modalidade CONCORRENCIA, tipo TÉCNICA E PREÇO, objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA APOIO À GESTÃO AMBIENTAL E ATENDIMENTO ÀS CONDICIONANTES DA LAR - LICENÇA AMBIENTAL DE REGULARIZAÇÃO Nº 06/2014 DO PORTÓ DE VITÓRIA, CONFORME ESPECIFICADO NO ANEXO I DO EDITAL.

O Edital completo desta licitação, a partir do dia 14/10/2014, estará disponível no site da CODESA na Internet www.codesa.gov.br, no item licitações, e também na Comissão Permanente de Licitação da CODESA no endereço citado acima, através da entrega de um Cd rom virgem, um pendrive, ou equivalente, para gravação de todos os

rom virgem, um pendrive, ou equivalente, para gravação de todos os documentos necessários à formulação das propostas.

Vitória, 10 de outubro de 2014. LUIZ SCANDIAN Presidente da Comissão de Licitação

COMPANHIA DOCAS DO ESTADO DE SÃO PAULO EXTRATO DE CARTA-CONTRATO

Expediente: 46983/14-81 - Dispensa de Licitação. Espécie: Carta-Contrato DP-ED/168.2014, datada de 08/10/2014. Objeto: Prestação dos serviços para acompanhar e responder tecnicamente pelas operações de tratamentos de água, tratamento de esgoto, tratamento e rações de tratamentos de água, tratamento de esgoto, tratamento e destinação de resíduos e licenciamento e controle do consumo de amônia, visando atender os procedimentos sanitários e ambientais exigidos pela FATMA e pela Polícia Federal, celebrada com o QUÍ-MICO Sr. LUIZ CARLOS NASCIMENTO CORREA, pelo prazo de 05 (cinco) meses, no valor mensal de R\$ 1.800,00 (um mil e oi-tocentos reais). Fundamento Legal: art. 24, inciso IV da Lei nº 8.666/93. Rubrica Contábil: PDG da CODESP. Signatários: Sr. Angelino Caputo e Oliveira, Diretor-Presidente da CODESP e Sr. Luiz Carlos Nascimento Corrêa.

EXTRATO DE CONTRATO

Processo: 68776/13-79 - Tomada de Preços nº 03/2014. Espécie: Contrato DP/53.2014, datado de 09/10/2014. Objeto: Prestação de Contrato DP/53.2014, datado de 09/10/2014. Objeto: Prestação de serviços de locação de veículo rodoferroviário para transporte alternativo na Usina Hidrelétrica de Itatinga, incluídos os serviços de manutenção desse veículo, pelo prazo de 12 (doze) meses, no valor global de R\$ 389.100,53 (trezentos e oitenta e nove mil e cem reais e cinquenta e três centavos), junto a EMPRETEC INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA. Rubrica Contábil: PDG da CODESP. Signatários: Sr. Angelino Caputo e Oliveira, Diretor-Presidente da CODESP e o Sr. José Carlos Nurchis, Diretor da Contratada.

COMPANHIA DOCAS DO RIO GRANDE DO NORTE

RETIFICAÇÃO

No extrato do Contrato nº 021/2014, publicado no DOU dia 24/09/2014, Seção 3, página 03. Onde se lê: "Objeto do Aditivo: Alteração do valor contratual diante do Acréscimo de R\$ 9.122,59, Passando para um total de R\$ 66.280,84", leia-se: "Objeto do Aditivo: Alteração do valor contratual diante do Acréscimo de R\$ 9.122,59, Passando para um total de R\$ 66.280,84 e prorrogação de prazo contratual por mais 30(trinta) dias, passando o seu término para 15/10/2014".



SECRETARIA DE AVIAÇÃO CIVIL AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2014 - UASG 113214

Nº Processo: 00058004198201449.
PREGÃO SISPP Nº 8/2014. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE AVIACAO CIVIL.-- ANAC. CNPJ Contratado: 04824922000174. Contratado: TRANSPORTADORA FIUZA & OLIVEIRA -LTDA -EPP. Objeto: Serviços de dedicação exclusiva de veículo e serviços eventuais de transporte terrestre de servidores e colaboradores da ANAC, mediante a disponibilização de veículos com motoristas devidamente habilitados, combustível, seguro total e outros encargos necessários à execução dos serviços, para atendimento às necessidades da ANAC, nos deslocamentos a serviço na região local, intermunicipal ou interestadual em âmbito nacional, conforme especificações do Termo de Referência - Grupo 2 - SP e Região Sul. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, lei 10.192/01 Vigência: 15/10/2014 a 14/10/2015. Valor Total: R\$1.657.189,26 Fonte: 174120069 - 2014NE801170. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 113214-20214-2014NE800001

EMPRESA BRASILEIRA DE INFRAESTRUTURA
AEROPORTUÁRIA
DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO
SUPERINTENDÊNCIA DE CONTRATOS
E CONVÊNIOS
GERÊNCIA DE PAGAMENTOS E FISCALIZAÇÃO
DOCUMENTAL DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 122-SF/2014/0001

Espécei: 1º ADITAMENTO ao Termo de Contrato Nº 0124-SF/2013/0001. CONTRATANTE: INFRAERO, CNPJ Nº 00.352.294/0001-10. REP. LEGAL: Superintendente DFCC, SIDNEY BRITO DA SILVA. CONTRATADA: DATANEXT INFORMÁTICA LTDA - EPP, CNPJ Nº 06.178.262/0001-27. REP. LEGAIS. SÉRGIO RICARDO DE BIASE e MAURÍCIO SILVA ROSA. OBJETO: prorogação do prazo contratual por mais 12 meses (início: 03/12/2014, término: 02/12/2015), supressão de serviços e alteração do item 7.1.1 do Termo de Contrato. RECURSOS: código orçamentário 001.31105.012-1.20117-2. FUND. LEGAL: Conforme discriminado nos subitens da Cláusula 4ª do Termo Aditivo. ASSINATURA: 10/10/2014

SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS GERÊNCIA DE LICITAÇÕES DE INVESTIMENTOS E COMPRAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 02.2014.032.0015

CONTRATO DE CONCESSÃO DE USO DE ÁREA (Sem Investimento) Nº 02.2014.032.0015. CONCEDENTE: INFRAERO/SBJP, CNPJ 00.352.294/0032-17. REP. LEGAL: Superintendente DCES: Carlos Alberto Pacheco de Lima. CONCESSIONÁRIO: HORA PARK SISTEMA DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO LTDA, CNPJ 01.808.151/0001-33. REP. LEGAIS: Paulo F. Zillo e Emílio S. S. Júnior. MOD. DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial Nº 055/DFLC/SBJP/2014. OBJETO: Concessão de uso de área destinada à exploração comercial de atividade de estacionamento de veículos no Aerop. Intern. Presidente Castro Pinto, em Bayeux/PB. VALOR GLOBAL: R\$ 19.890.000,00. FUNDAM. LEGAL: Conforme discriminado no subitem 1.1 das Condições Gerais do Contrato. PRAZO DE VIGÊNCIA: 180 meses (15 anos), contados a partir da assinatura do Contrato. ASSINATURA: 07/10/2014.

AVISO DE CONSULTA PÚBLICA Nº 6/DFLC/SEDE/2014

A INFRAERO, comunica a realização de Consulta Pública para avaliação e critica das "Composições de Preços Unitários e respectivos Cadernos de Encargos para serviços de natureza aeroportuária, denominado Banco SINAPI Aeroportuário". A Consulta ficará aberta de 13 a 19/12/2014. Toda a documentação está disponível no site www.infraero.gov.br. Informações (61) 3312-3386/3312-1893.

RODRIGO KRUTZMANN Coordenador de Compras e Registro de Preços

DIRETORIA EXECUTIVA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO CENTRO-LESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE SALVADOR -DEPUTADO LUÍS EDUARDO MAGALHÃES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 77/ADCE/SBSV/2014

Objeto: Concessão de uso de áreas, localizadas no piso térreo, área pública do Aeroporto Internacional de Salvador - Deputado Luís Eduardo Magalhães, destinada à exploração da atividade comercial de escritório administrativo - comercial, distribuídas em 11 (onze) lotes, conforme especificações detalhadas pela INFRAERO. Local, data e horário de abertura: às 09:00 horas do dia 23 de Outubro de 2014, na Superintendência Regional do Centro Leste, localizada no Aeroporto

Internacional de Salvador, Dep. Luís Eduardo Magalhães, Pça Gago Coutinho, s/nº, São Cristóvão, em Salvador-BA. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, no seguinte endereço elerrônico: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao. Informações: Coordenação de Licitações, tel.: (0xx71) 3204-1764/1539, fax: (0xx71) 3204-1245, ou pelo e-mail: licitasv@infraero.gov.br.

RENAN MONTEIRO PESSOA DOS SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORDESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DO RECIFE/GUARARAPES - GILBERTO FREYRE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo de Dispensa de Licitação № 044/RFAF/SBRF/2014; Objeto: Doação/Destinação de Materiais Recicláveis e/ou Reutilizáveis, gerados pelo Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes - Gilberto Freyre, às Associações e/ou Cooperativas de catadores de materiais recicláveis e/ou reutilizáveis, situado à Praça Ministro Salgado Filho, s/n, Imbiribeira, Recife/PE. CONTRATADAS: COOCARES - CO-OPERATIVA DE CATADORES DE MATERAL RECICLÁVEL ERICK SOARES, CNPJ: 10.689.579/0001-03 e COOPAGRES - CO-OPERATIVA DE TRABALHO DE CATADORES DE RESÍDUOS SÓLIDOS RECICLÁVEIS, CNPJ 05.093.501/0001-83. PRAZO CONTRATUAL: 24 (vinte e quatro) meses, improrrogáveis, sendo que os 12 (doze) primeiros meses, o serviço ficará sob a responsabilidade da Contratada COOCARES - COOPERATIVA DE CATADORES DE MATERAL RECICLÁVEL ERICK SOARES. A ordem inicial dos trabalhos foi definida através de sorteio realizado no dia 07 de outubro de 2014. Nos 12 (doze) meses restantes os serviços serão executados pela COOPAGRES - COOPERATIVA DE TRABALHO DE CATADORES DE RESÍDUOS SÓLIDOS RECICLÁVEIS. Fundamento legal no Parágrafo XIX, do Art. 34 do Regulamento de Licitações e Contratos da INFRAERO. Autorização em 07/10/2014 por Alexandre Oliveira da Silva, Superintendente do Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes - Gilberto Freyre. Ratificação em 08/10/2014 por Andrea Almeida Couto Arrais Resende, Superintendente Regional do Nordeste.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 123-PS/2014/0022

Espécie: 5° TA ao TC N° 0088-PS/2011/0022. Contratante: INFRAE-RÓ, CNPJ N° 00.352.294/0022-45. Dependência: Aeroporto de Teresina - Senador Petrônio Portella, em Teresina, Pl. Rep. Legal: Sanzio R. T. da Silva-Superintendente do Aeroporto de Teresina. Contratada: PSG EMPREENDIMENTOS LTDA, CNPJ: 03.342.984/0001-87. Rep. Legal: Paulo G, Frascino. Objeto: Prorrogação contratual por mais 12 meses, com início em 01/10/2014 e término em 30/09/2015. Assinatura: 01/10/2014.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 235/ADNE/SBJU/COM/2014

A INFRAERO torna público que a licitação em referência foi homologada pela Superintendente Regional do Nordeste, em 08/10/2014, como FRACASSADA. Informações pelos fones (81) 3322-4349/4889/4885/4780 ou fax 3322-4063.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 236/ADNE/SBJP/COM/2014

A INFRAERO torna público que a licitação em referência foi homologada pela Superintendente Regional do Nordeste, em 09/10/2014, como DESERTA. Informações pelos fones (81) 3322-4349/4889/4885/4780 ou fax 3322-4063.

RENATA CRISTINA DE QUEIROZ MELO Coordenadora de Licitações - SRNE

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NOROESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE MANAUS -EDUARDO GOMES

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TA n.º 0073-SL/2014/0029 (2º Aditamento ao TC nº 0074-SL/2012/0029). Contratante: INFRAERO. Rep. Legais: Herbeth Jansen O. Trindade, Gerente de Administração da Superintendência Reg. do Noroeste e Simone A. da S. e Silva, Coord. Administração Geral da Superintendência Reg. do Noroeste. Dep.: Aeroporto Internacional de Rio Branco. CNPJ: 00.352.294/0029-11. Contratada: M. M. CO-MÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-EPP. CNPJ/MF: 08.889.361/0001-42. Rep. Legal: Maria das Dores Silva Araujo, Sócia. Objeto: Repactuação de valores a partir de 01/01/2014 e alteração contratual. Valor Global: R\$ 1.630.998,41. Cód. Orçam.: 159/311.05.0012-8/20.116-1. Fund. Legal: no art.40 inc.XI, art. 55, inc. III, art. 58 inc.I todos da Lei 8.666/93, c/c o inc. X, art. 37, inc. III, art. 110 e art. 112 inc. I do RLCI e art. 5º do decreto nº 2.271 de 07/07/1997. Assinatura: 07 de outubro de 2014.

TA n.º 0105-SM/2014/0030 (12° Aditamento ao TC nº 0017-SM/2009/0030). Contratante: INFRAERO. Rep. Legais: Vicente da Silva Oliveira, Superintendente do Aeroporto Internacional de Porto Velho - Grupo III. Dep.: Aeroporto Internacional de Porto Velho. CNPJ: 00.352.294/0030-55. Contratada: ELETROCONTROLE ENGENHARIA COMERCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA. CNPJ/MF: 00.899.223/0001-32. Rep. Legal: Edinilson Divino Vilarinho, Sócio.

Objeto: Prorrogação de prazo contratual por mais 06 meses em caráter excepcional, com início em 14/10/14 e térm. 13/04/15 e alteração contratual. Valor Global: R\$ 7.001.753,39. Cód. Orçam.: 030/311.05.028-9, 311.05.029-0, 311.05.030-3 e 311.05.031-4/20.132-1. Fund. Legal: no § 4°, do art. 57 da Lei 8.666/93, c/c o § 4°, do art. 111 do RLCI. Assinatura: 09 de outubro de 2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORTE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 77/ADNO/SRNO/2014

A INFRAERO comunica aos interessados que o LOTE 1 do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 077/ADNO/SRNO/2014 foi HOMO-LOGADO como DESERTO pelo Sr. ABIBE FERREIRA JUNIOR, Superintendente Regional do Norte, em 09/10/2014. Informações na Coordenação de Licitações - Telefones: (0xx91) 3210-6123 ou facsímiles (0xx91) 3210-6075.

RAQUEL DA SILVA SODRÉ TODA Coordenadora de Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO

PG Nº 096/ADNO/SBHT/2014

Objeto: Concessão de uso de área, destinada a exploração comercial no ramo de publicidade própria e/ou terceiros, no aeroporto de Altamira, em Altamira/PA. Horário, data e local da abertura: às 09:00 horas do dia 23/10/2014, na Sala de Reunião da Comissão de Licitação, localizada na Av. Júlio César, s/n, Aeroporto Internacional de Belém, em Belém/PA. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, no seguinte endereço eletrônicos: http://infrae-ro.gov.br/portal_licitacao. Informações: Coordenação de Licitações - Telefones (91) 3210-2587 ou fax (91) 3210-6075.

RAQUEL DA SILVA SODRE TODA Coordenadora de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO RIO DE JANEIRO AEROPORTO INTERNACIONAL DO RIO DE JANEIRO/GALEÃO-ANTÔNIO CARLOS JOBIM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Aditamento nº 0124-ME/2014/0061 ao Contrato nº 0107-ME/2012/0061. CONTRATANTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro/Galeão - Antonio Carlos Jobim. Representantes: Superintendente Regional do Rio de Janeiro, Mário Pan Moreira e pelo Gerente de Manutenção da Regional do Rio de Janeiro, Luis Fernando de Menezes Marques. CONTRATADA: TECNENGE TECNOLOGIA DE ENGENHARIA LTDA. Representante Legal: Carlos Alberto Borchert. OBJETO: Retificação do subitem 2.8 do TA 0115-ME/2013/0061 e redução escopo do contrato. Exercício Orçamentário: 2014: R\$ 3.306.978,19. Fundamento Legal: alínea "b", inciso I do artigo 65, c/c § 2º do artigo retro da Lei nº 8.666/93 de 21 de junho de 1993. Código Orçamentário: 062.311.05.031-4.20132-1. Data da assinatura: 01.09.2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUDESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE CONFINS -TANCREDO NEVES

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato de Concessão de Uso de Área nº 02.2014.037.0003. Concedente: Infraero. Rep. Luiz Antônio Rodrigues Enéas - Superintendente. Concessionário: Marcelo Augusto Camargo ME. Rep. Leg.: Marcelo Augusto Camargo. Objeto: "Concessão de uso de áreas, totalizando 98,47 m² (noventa e oito metros e quarenta e sete decímetros quadrados), destinadas ás atividades operacionais de empresa auxiliar de transporte aéreo no Aeroporto de Uberaba/MG - Mário de Almeida Franco." Preço Mensal: R\$437,14. Preço Global: R\$10.491,36. Vigência: 01/11/2014 a 31/10/2016. Data de Assinatura: 03/10/2014. Fund. Leg.: Dispensa de Licitação nº 018/AD-SE/SBUR/2014

Contrato de Concessão de Uso de Área nº 02.2014.037.0004. Concedente: Infraero. Rep. Luiz Antônio Rodrigues Enéas - Superintendente. Concessionário: Posto 500 Itapagipe Ltda. Rep. Leg.: Henry Borges Pádua. Objeto: "Concessão de uso de área destinada única e exclusivamente à exploração comercial de posto de abastecimento automotivo, loja de conveniência, serviço de borracharia, lavagem e troca de óleo para veículos automotores, no Aeroporto de Uberaba - MG - Mário de Almeida Franco." Preço Mensal: R\$13.801,00. Preço Global: R\$765.955,50. Vigência: 10/10/2014 a 24/05/2019. Data de Assinatura: 10/10/2014. Fund. Leg.: Dispensa de Licitação nº 335/ADSE/SBUR/2014.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

A INFRAERO por meio da Superintendência Regional do Sudeste - SRSE, comunica que o Pregão Eletrônico nº 050/AD-SE/SBVT/2014, que teve por objeto a "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO, MONTAGEM E INSTALAÇÃO DE MOBILIÁRIO PARA A ESTAÇÃO PRESTADORA DE SERVIÇOS DE TELECOMUNICAÇÕES E DE TRÁFEGO AÉREO DE



VITÓRIA (EPTA) E PARA O NOVO PRÉDIO DE ADMINISTRAÇÃO E DEMAIS ESCRITÓRIOS DA INFRAERO LOCALIZADOS NO AEROPORTO DE VITÓRIA/ES - EURICO DE AGUIAR SALLES, pelo SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS" que os lotes 03 e 05 foram FRACASSADOS; e o lote 04 foi DESERTO.

JOÃO PAULO CAVICHINI SANTOS Coordenador Regional de Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/ADSE/SRSE/2014

Objeto: "Contratação de empresa para executar os serviços de conservação, limpeza, higienização, desinfecção, dedetização, desratização e copeiragem nas áreas do prédio da Superintendência Regional do Sudeste - SRSE em Belo Horizonte/MG". Horário, data e local de abertura: às 09:00 horas do dia 23 de outubro de 2014, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.infraero.gov.br/ ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações - Tel.: (31) 3689-2298 ou Fax.: (31) 3689-

JOÃO PAULO CAVICHINI SANTOS Coordenador Regional de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUL EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo DL Nº 113/ADSU/SBFI/2014 - Objeto: Concessão de uso de área destinada para as atividades de escritório administrativo, no Aeroporto Internacional de Foz do Iguaçu/Cataratas, em Foz do Iguaçu/PR. Beneficiária: VRG LINHAS AEREAS S.A. Valor global: R\$ 47.382,60 (quarenta e sete mil, trezentos e oitenta e dois reais e sessenta centavos). Vigência: 60 (sessenta) meses. Fundamento Legal: Artigo 1ª da Lei 5.332/67, c/c 40 da Lei 7.565/86 do CBA. Autorização de Dispensa de Licitação em: 09/10/2014 - NATAN MACHADO DE CAMPOS NETO - Gerente Regional Comercial de Logística de Carga. Ratificado em 10/10/2014 - ANDRÉIA DE CASTOS SILVEIRA - no impedimento do Superintendente Regional do Sul.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 231/ADSU/SBPA/2014

OBJETO: Concessão de uso de área destinada à exploração comercial de sanduicheria no Terminal de Passageiros 1 do Aeroporto Internacional de Porto Alegre - Salgado Filho, em Porto Alegre/RS. DATA E LOCAL DA ABERTURA: dia 28 de outubro de 2014, às 09h00min, no Auditório da Superintendência Regional do Sul, na Avenida dos Estados, 747, Bairro São João, em Porto Alegre/RS. O Edital e seus Anexos poderão ser retirados na Coordenação de Licitações, no endereço já mencionado, de 2ª a 6ª feira (dias úteis), das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas, no valor de R\$ 20,00 (vinte) reais, mediante o preenchimento e Assinatura do protocolo de entrega conforme instruções do Edital, ou retirado, sem ônus, no site de licitações da INFRAERO, no endereço, http://www.infraero.gov.br. Informações: (51) 3358-2127.

BETINA MIELKE Coordenadora Regional de Licitações

AEROPORTO DE LONDRINA - GOVERNADOR JOSÉ RICHA AEROPORTO INTERNACIONAL DE PORTO ALEGRE - SALGADO FILHO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Termo de Contrato n.º 02.2014.035.0022. Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária. Dependência: Aeroporto de Londrina. Representantes: Marcus Vinícius Rezende Pio. Concessionário: BANCO BRADESCO S.A.. Representantes Legais: Daniel Cavalcant dos Anjos e Laerte Antonio Costa. Objeto: Concessão de uso de área destinada exclusivamente à exploração comercial de banco equipamento eletrônico 24 horas. Prazo: 60 meses. Valor Global: R\$ 396.000,00. Fundamento Legal: Pregão Presencial nº 188/AD-SU/SBLO/2014. Data da assinatura: 08/10/2014.

Termo de Contrato n.º 02.2014.035.0023. Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária. Dependência: Aeroporto de Londrina. Representantes: Marcus Vinícius Rezende Pio. Concessionário: ROSEMARA DE OLIVEIRA SANTOS - ME. Representante Legal: Rosemara de Oliveira Santos. Objeto: Concessão de uso de área destinada à exploração comercial de artigos de bijuteria. Prazo: 48 meses. Valor Global: R\$ 141.600,00. Fundamento Legal: Pregão Presencial nº 203/ADSU/SBLO/2014. Data da assinatura: 10/10/2014

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo nº 0166-PA/2014/0053 do Termo de Contrato nº 0076-PA/2013/0053. Contratante: INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional de Pelotas. Representante: Francisco de Assis Lunes Camejo, Superintendente. Contratada: BRAVISEC - Serviços Auxiliares de Transporte Aéreo Ltda. CNPJ: 04.080.421/0001-20. Objeto: Repactuação de Preços. Valor do Aditamento: R\$ 26.685,57. Fund. legal: alínea "d", do inciso II, do art. 65, da Lei 8.666/93. Cód. Orçam.: 163.311.05.036-9. Data da assinatura: 06/10/2014.

Termo Aditivo nº 0144-ST/2014/0008 do Termo de Contrato nº 0054-ST/2013/0008. Contratante: INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional de Florianópolis. Representante: Antônio Filipe Bergmann Barcelos, Superintendente. Contratada: PERSPECTIVA Consultoria Empresarial Ltda. CNPJ: 01.681.443/0001-58. Objeto: Repactuação de Preços. Valor do Aditamento: R\$ 20.342,10. Fund. legal: alínea "d", do inciso II, do art. 65, da Lei 8.666/93. Cód. Orçam.: 008.311.05.028-9. Data da assinatura: 06/10/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO LESTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL nº 112/ADRJ/SBRJ/2014. Objeto: "CONCESSÃO DE USO DE ÁREAS, LOCALIZADAS NO TERMINAL DE EMBARQUE DE PASSAGEIROS, TOTALIZANDO 247,06 m², SENDO : A) 103,86 M², EIXOS 50-53/O-P, DESTINADA A CHECK-OUT; B) 59,27 M². EIXOS 50-52/M-N, DESTINADA A BVRI (BALCÃO DE VEN-DAS, RESERVAS E INFORMAÇÕES); C) 77,93 M2, EIXOS 50-52/M-N, DESTINADA A BACK OFFICE; D) 6,00 M2, EIXOS 50-51/M-N, DESTINADA A TOTENS DE AUTO ATENDIMENTO DO AEROPORTO SANTOS DUMONT." - Contratada: TAM LINHAS AÉREAS S/A, CNPJ 02.012.862/0001-60, pelo valor mensal das áreas: a) R\$ 1.806,12; b) R\$ 1.030,71; c) R\$ 1.355,20; e, d) R\$ 104,34, perfazendo um montante (Valor Mensal) de R\$ 4.296,37, e num montante total (Valor Global) de R\$ 103.112,88, para o objeto acima citado, com o prazo de contratação de até 24 (vinte e quatro) meses, vinculado à vigência de outorga expedida pelo órgão fiscalizador. Fundamento legal: Art.40 da Lei 7.565/86 CBA, Portaria 228/SAC/2013 e Ato Normativo 005/PR/DJ/2014. Autorização: em 10/10/2014, por Luiz Henrique Moreira Correia, Gerente Regional Comercial e Logística de Carga. Ratificação: em 10/10/2014, por Mario Pan Moreira, Superintendente Regional do Rio de Janeiro.

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S/A

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2014

A CEASAMINAS comunica, por intermédio do seu Presidente abaixo assinado, que está promovendo licitação, na modalidade Pregão Eletrônico, a ser realizada no dia 23/10/2014, às 14h00min, para contratação de empresa especializada para fornecimento de miolo fêmea 10p 16A 600v - smb - 10 - steck e miolo macho 10p 16A 600V - smp - 10 - steck, durante o período de 12 (doze) meses, para atender às necessidades da CEASAMINAS. O Edital estará disponível no endereço eletrônico: www.licitacoese.com.br.

TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2014

A CEASAMINAS, comunica, por intermédio do seu Presidente abaixo assinado, que está promovendo licitação, na modalidade Tomada de Preços, a ser realizada no dia 03/11/2014, às 14h00min. O objeto da licitação é a contratação dos serviços de Leiloeiro Oficial, de acordo com os critérios estabelecidos no Edital, para venda de bens de propriedade da CEASAMINAS, cujas características e valores serão estabelecidos pela CEASAMINAS. O instrumento convocatório está disponível no site www.ceasaminas.com.br.

Contagem-MG, 10 de outubro de 2014. GAMALIEL HERVAL Diretor Presidente

COMISSÃO EXECUTIVA DO PLANO DA LAVOURA CACAUEIRA SUPERINTENDÊNCIA NA AMAZÔNIA ORIENTAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2014

Comunicamos o resultado do Pregão 04/2014, para Serviços de Limpeza e Conservação e outras necessidades, Empresa Vencedora: STAR SERVIÇOS ESPECIALIZADOS DE MÃO-DE-OBRA-EPP, CNPJ 09.409620000153, valor do Item 01: R\$ 322.850,00.

BRASILINO SANTOS CORREA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 130126-00100-2014NE000002

COMPANHIA DE ARMAZÉNS E SILOS DO ESTADO DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

PROCESSO LICITATÓRIO nº 035/2014 - OBJETO: Alienação de imóvel pertencente à Companhia de Armazéns e Silos do Estado de Minas Gerais - CASEMG no município de Paracatu/MG, situado na Avenida Brasília, s/nº - Bairro Amoreiras - Paracatu/MG, conforme especificações do Edital e seus anexos. Acolhimento das propostas até: 11/11/2014 às 09h30min; b) Abertura das propostas: 11/11/2014 às 10h00min; d) formalização das consultas e depósito da caução: 07/11/2014 até às 16h00min. Entrega dos envelopes e sessão de abertura: Rua dos Goitacases, nº 15, 8º andar, Centro, Belo Horizonte/MG. Valor da caução: R\$ 317.450,00. e-mail: cpl@casemg.gov.br, edital disponível no site: www.casemg.gov.br.

Em 8 de outubro de 2014. JANES MARA ROCHA Gerente Administrativa

COMPANHIA DE ENTREPOSTOS E ARMAZÉNS GERAIS DE SÃO PAULO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 225001

Nº Processo: 096 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais - Correias elevadoras e correias transportadoras para as Unidades Armazenadoras da CEAGESP, através do Sistema de Registro de preços, conforme quantidades e especificações constantes do ANEXO I - TERMO DE REFERENCIA Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Dr. Gastão Vidigal, 1946 Edsed Iii - Cpl. Vila Leopoldina - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 225001-99999-2014NE999999

PREGÃO Nº 56/2014 - UASG 225001

Nº Processo: 051/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviços: Controle, Operação e Fiscalização de Portaria no Entreposto de Presidente Prudente, localizada na Áv. Presidente Juscelino Kubitschek de Oliveira, 105 - Jardim Jequitibá - Presidente Prudente - SP, conforme especificações constantes do ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Dr. Gastão Vidigal, 1946 Edsed Iii - Cpl. Vila Leopoldina - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Será OBRIGATÓRIA a realização de vistoria nas instalações do local de execução dos serviços, a qual DEVERÁ ser previamente agendada até o dia 27/10/2014 no Entreposto de Presidente Prudente-SP, através do telefone (xx18) 3906-1564/2290.

(SIDEC - 10/10/2014) 225001-99999-2014NE999999

PREGÃO Nº 57/2014 - UASG 225001

 N° Processo: 086 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais: Roletes de cargas e Roletes de retorno utilizados pelas Unidades Armazenadoras da CEAGESP, conforme quantidades e especificações constantes do ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Dr. Gastão Vidigal, 1946 Edsed Iii - Cpl. Vila Leopoldina - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 31/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

WENCESLAU MASSAYUKI DAMURA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 225001-99999-2014NE999999

COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 21203.001337/2013-51 - Contrato: 025/2013 - Pregão: 004/2013 - Contratante: CONAB - Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - Contratado: Veneza Serviços Administrativos Ltda. CNPJ/MF: 11.399.787/0001-22 - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato inicial em 12 meses. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II , da Lei nº 8.666/93. Vigência: 04/09/2014 a 03/09/2015. Assinam pela Conab: Roberto Pereira Lins - Superintendente Regional - Superintendente Regional - Superintendente Regional e Antonio Elizaldo - Gerente de Finanças e Administração. Assina pela Contratada: Samuel Aragão de Almeida Cavalcante - Sócio Diretor.



EMPRESA BRASILEIRA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA EMBRAPA AGROBIOLOGIA

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 77/2014 - UASG 135023

Nº Processo: 099/2014. Objeto: Aquisição de Máquina Fotográfica Digital Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Antiga Estrada Rio/sao Paulo-km 47 - Seropedica Ecologia. - SEROPEDICA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Favor atentar para o termo de referência. Especificações/descrição do produto conforme termo de referência e edital.

MANOEL LINO DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 135023-13203-2014NE000772

EMBRAPA AGROINDÚSTRIA DE ALIMENTOS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 1/2014 UASG 135020

Nº Processo: 108/2014 . Objeto: Serviço de Construção do Abrigo de Gases com Via de Acesso da ASA III da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 20/10/2014 às 10h00. Informações Gerais: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, no Portal Comprasnet (www.comprasnet.gov.br) e no endereço mencionado, em dias úteis, no horário das 09:00h às 11:00 e 14:00 às 16:00 horas e também no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br").

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

CONVITE Nº 2/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 112/2014 . Objeto: Prestação do Serviço de Elaboração de Projeto das Instalações de Segurança Contra Incêndio da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 21/10/2014 às 10h00. Informações Gerais: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, no Portal Comprasnet (www.comprasnet.gov.br) e no endereço mencionado, em dias úteis, no horário das 09:00h às 11:00 e 14:00 às 16:00 horas e também no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br").

LOURDES MARIA CORREA CABRAL Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

PREGÃO Nº 23/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 049/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Persianas com Instalação para as Janelas das Edificações da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

PREGÃO Nº 35/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 066/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Reagentes e Materiais de Laboratório para o Núcleo de Garantia de Qualidade, Laboratórios de Óleos Essenciais, Cromatografia Gasosa e Físico-Química da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00100. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Av. Das Americas, 29501 - Pedra de Guaratiba Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Especificação do Objeto) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresentada no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofer-

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

PREGÃO Nº 39/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 070/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Bens Móveis Metálicos (Carro de Aço, Cavalete de Alumínio e Carro para Transporte de Cilindros) para o Laboratório de Físico-Química, Planta Piloto IV e Área de Transferência de Tecnologia da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

PREGÃO Nº 70/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 111/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e Instalação de Divisórias Corporativas para a Sala da Chefia da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

MIRIAN DA GLORIA ALVES Chefe Adjunta de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 - UASG 135020

Nº Processo: 087/2014. Objeto: Serviço de Engenharia para Substituição dos Telhados da Planta Piloto III e V e Reforma do Telhado da Administração da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 10h00. Informações Gerais: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, no Portal Comprasnet (www.comprasnet.gov.br) e no endereço mencionado, em dias úteis, no horário das 09:00h às 11:00 e 14:00 às 16:00 horas. O Edital será fornecido em mídia digital, mediante troca por 01 (hum) CD-R Virgem, no endereço da Embrapa Agroindústria de Alimentos, juntamente com as Plantas e especificações técnicas.

LOURDES MARIA CORREA CABRAL Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135020-13203-2014NE000001

EMBRAPA AGROINDÚSTRIA TROPICAL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014 - UASG 135048

Nº Processo: 0279/2014 . Objeto: Construção de Estrutura de Apoio para o Gerenciamento de Resíduos de defensivos Agrícolas na sede do CNPAT. (GERESEDE). Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Dra. Sara Mesquita, 2270 Planalto do Pici - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 09h30

LUCAS ANTONIO DE SOUSA LEITE Chefe-geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135048-13203-2014NE000001

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 23/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 07/10/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de material laboratorial fabricado em vidro borossilicato, com fornecimento parcelado

LUCAS ANTONIO DE SOUSA LEITE Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135048-13203-2014NE000001

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 17/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo № 0194/2014. , publicada no D.O.U de 30/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de material e reagentes para biologia molecular, com fornecimento parcelado Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às

17h00. Endereço: Rua Dr^a Sara Mesquita, 2270 Planalto Pici - FOR-TALEZA - CEEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

LUCAS ANTONIO DE SOUSA LEITE Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135048-13203-2014NE000001

EMBRAPA ARROZ E FEIJÃO

AVISOS LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para a elaboração dos projetos executivos e construção do vestiário/refeitório da área de apoio ao campo, reforma parcial no prédio de apoio ao campo e construção de centro de treinamento e galpão de compostagem na área experimental da Fazendinha, na sede da Embrapa Arroz e Feijão (Fazenda Capivara - Santo Antônio de Goiás/GO). Data de abertura: 13/11/2014 às 09:00 horas; Local da Sessão Pública: Embrapa Arroz e Feijão, Rod. GO 462, Km 12, Zona Rural - CEP: 75375-000 - Santo Antônio de Goiás - GO. O Edital encontra-se a disposição dos interessados nos sites: www.embrapa.br/arroz-e-feijão/licitacoes e www.comprasnet.gov.br Maiores informações poderão ser obtidas através dos seguintes telefones: (62) 3533-2139/2201, fax (62) 3533-2122, de 2º a 6º feira das 09:00 h às 11:30 h e das 13:30 h às 16:30 h

FLÁVIO BRESEGHELLO Chefe Geral

CONCORRÊNCIA Nº 1/2014 - UASG 135036

Nº Processo: 223/2014 . Objeto: Contratação de empresa especializada para a elaboração dos projetos executivos e construção do vestiário/refeitório da área de apoio ao campo, reforma parcial no prédio de apoio ao campo e construção de centro de treinamento e galpão de compostagem na área experimental da Fazendinha. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Rodovia Go 462, Km 12 Zona Rural - SANTO ANTONIO DE GOIAS - GO. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 09h00. Informações Gerais: O Valor estimado desta licitação foi obtido através de consulta ao Sistema Nacional de Pesquisa de Custos e Índices da Construção Civil - SINAPI.

RENATA BUENO MIRANDA JUNQUEIRA Chefe Adjunta de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 135036-13203-2014NE800038

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo n. 01 ao Contrato de Locação de Bem Imóvel Residencial Funcional celebrado entre a Embrapa Arroz e Feijão CNPJ 00.348.003/0014-35 e o seu empregado Paulo Tadeu de Sousa Lôbo CPF 439.258.801-78; Objeto: Prorrogação por mais 12 meses do contrato de locação (20200.13/0038-1) do imóvel casa residencial n. 36 Registro Patrimonial n. 10706500; Período de: 01.11.14 a 31.10.15; Valor: R\$752,88; Data de Assinatura:01/10/2014; Signatários: Flávio Breseghello, Chefe Geral Embrapa Arroz e Feijão (Locadora) e Paulo Tadeu de Sousa Lôbo (Locatário).

Espécie: Termo Aditivo n. 2 ao Contrato de Locação de Bem Imóvel Residencial Funcional celebrado entre a Embrapa Arroz e Feijão CNPJ 00.348.003/0014-35 e o seu empregado Nelson Tavares de Barros CPF 830.944.234-34; Objeto: Prorrogação por mais 12 meses do contrato de locação (20200.12/0055-6) do imóvel casa residencial n.19 Registro Patrimonial n. 10706501; Período de: 01.11.2014 a 31.10.2015; Valor: R\$788,64; Data de Assinatura: 10.10.2014; Signatários: Flávio Breseghello, Chefe Geral Embrapa Arroz e Feijão (Locadora) e Nelson Tavares de Barros(Locatário).

EXTRATO DE APOSTILAMENTO

Espécie: Termo de Apostilamento n.02 ao contrato n. 20200.11/0066-4. Partes: Embrapa Arroz e Feijão (contratante) e Norte e Sul Limpeza e Conservação Ltda - CNPJ:07.116.584/0001-04. Objeto:Prestação de Serviços de Limpeza e Conservação nas dependências das Fazendas Capivara CNPAF. Período retroativo ao dia 01.03.2014 Data de assinatura: 20.09.2014 Signatários: Flávio Breseghello,Chefe Geral da Embrapa Arroz e Feijão, pela contratante: Sr.Cleber Vicente da Silva, pela contratada.

EMBRAPA CLIMA TEMPERADO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 03 ao Contrato de Empreitada por Preço Global Irreajustável; Contratante: Embrapa Clima Temperado - CNPJ: 00.348.003/0137-94. Contratada: COEMPRO - Construções, Engenharia e Projetos Ltda. CNPJ: 03.256.122/0001-31; Objeto: O presente Termo aditivo tem por objeto a prorrogação do contrato por mais 90 (noventa) dias, a contar da data da assinatura. Data de assinatura: 11.10.2014; Signatários: Clenio Nailto Pillon - Chefe Geral da Embrapa Clima Temperado e Sr. Luis Fernando de Campos Galvão - Sócio/Gerente da Empresa.

EMBRAPA COCAIS E PLANÍCIES INUNDÁVEIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 19/2014 - UASG 135082

 N° Processo: 086/2014 . Objeto: Segurar os veículos da Embrapa Cocais com cobertura compreensiva que abrange colisão, incêndio e roubo/furto conjugada com cobertura de responsabilidade facultativa de veículos, na modalidade que cobre danos materiais e corporais causados a terceiros pelo período de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00014. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av São Luis Rei de França, 01, Quadra 11 Jardim Eldorado / Turu - SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALDIR FONSECA LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 135082-13203-2014NE800010

EMBRAPA FLORESTAS

EXTRATOS DE COMPROMISSOS

Espécie: Termo de Compromisso de Confiabilidade e outras Avenças; Partes: Embrapa Florestas, CNPJ 00.348.003/0089-52 e Fabiane Bach, CPF 045.473.669-00; Objeto: Execução do Projeto vinculado ao processo de Bolsa entre o Bolsista e a Instituição de Fomento - CAPES; Fonte de Recursos/Valor Global: não aplicável; Vigência: 01/10/2014 a 21/03/2015; Data da Assinatura: 01/10/2014; Signatários: Edson Tadeu Iede - Chefe Geral, pela Embrapa e Fabiane Bach bolsista

Espécie: Termo de Compromisso de Confiabilidade e outras Avenças; Partes: Embrapa Florestas, CNPJ 00.348.003/0089-52 e Polyanna Silveira Hornung, CPF 940.450.701-68; Objeto: Execução do Projeto vinculado ao processo de Bolsa entre o Bolsista e a Instituição de Fomento - CAPES; Fonte de Recursos/Valor Global: não aplicável; Vigência: 10/10/2014 a 10/03/2015; Data da Assinatura: 10/10/2014; Signatários: Sérgio Gaiad - Chefe Geral Substituto, pela Embrapa e Polyanna Silveira Hornung, bolsista.

EMBRAPA GADO DE CORTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2014 - UASG 135017

Nº Processo: 67/2014.

PREGÃO SRP N° 25/2014. Contratante: EMPRESA BRASILEIRA DE PESQUISA -AGROPECUARIA. CNPJ Contratado: 33160797000143. Contratado : PAUROSI PAURODIESEL BOMBAS -INJETORAS E PECAS PARA MOTOR. Objeto: Prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva de tratores e implementos agrícolas. Fundamento Legal: Lei 10.520 . Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$119.390,00. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 135017-13203-2014NE800019

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 32/2014 - UASG 135017

 N° Processo: 84/2014. Objeto: Aquisição de casa de vegetação conforme técnico apresentado no termo de referência. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30. Endereço: Avenida Rádio Maia, 830- Zona Rural CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCIA GATTO Chefe-geral Em exercício

(SIDEC - 10/10/2014) 135017-13203-2014NE800019

EMBRAPA GADO DE LEITE

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Espécie: ARP nº 01/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Bio-Rad Laboratórios Brasil Ltda. (CNPJ 03.188.198/0005-09). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Item 13. Valor total: R\$ 1.200,00. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Carolina Nascimento Valenzuela Rodriguez, Analista da Bio-Rad.

Espécie: ARP nº 02/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Conceitual Com. de Equipamentos para Laboratórios Ltda. (CNPJ 12.349.852/0001-78). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Item 21. Valor total: R\$ 1.395,00. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Tânia Maria Santos Tisotti, sócia administradora da Conceitual.

Espécie: ARP nº 03/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa DNA Express Biotecnologia Ltda. - ME (CNPJ 12.958.000/0001-88). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Item 92. Valor total: R\$ 1.719,00. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Edisom Riquetto, sócio proprietário da DNA Express.

Espécie: ARP nº 04/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Juliano César das Chagas M.E., (CNPJ 18.622.350/0001-55). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 2, 3, 6, 7, 9, 11, 17, 23, 27, 30 a 32, 38 a 41, 43, 45 a 51, 63, 75, 78, 80 a 85, 89, 94, 99. Valor total: R\$ 9.208,03. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Juliano César das Chagas, Administrador.

Espécie: ARP nº 5/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Life Technologies Brasil Com. e Ind. de Prod. para Biotec. Ltda. (CNPJ 63.067.904/0005-88). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 34, 70, 76, 77. Valor total: R\$ 7.709,50. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Sérgio Delprá Júnior Analista da Life.

Espécie: ARP nº 06/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Ludwig Biotecnologia Ltda. (CNPJ 01.151.850/0001-53). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 14, 25, 72, 73, 97. Valor total: R\$ 13.534,01. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Jordna Beatris Ludwig, sócia da Ludwig.

Espécie: ARP nº 07/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Maklab Comercial Ltda. (CNPJ 10.824.101/0001-30). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 37, 58, 60, 88, 98. Valor total: R\$ 9.523,92. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Carlos Alberto Bruno da Silveira, diretor da Maklab.

Espécie: ARP nº 08/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Neobio Com. de Produtos para Laboratórios Ltda. (CNPJ 08.477.087/0001-02). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Item 69. Valor total: R\$ 3.780,00. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Guilherme Correa Ramanzini, representante legal da Neobio.

Espécie: ARP nº 09/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Rei-Labor Com. de Produtos para Laboratórios Ltda. (CNPJ 01.293.314/0001-92). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 4, 5, 26, 52, 54, 65, 67, 79, 86, 91, 101. Valor total: R\$ 3.868,70. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Reinaldo de Oliveira Alves, sócio proprietário da Rei-Labor.

Espécie: ARP nº 10/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Sigma Aldrich Brasil Ltda. (CNPJ 68.337.658/0003-99). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 8, 10, 12, 16, 19, 24, 53, 57, 62, 64, 90, 95, 100. Valor total: R\$ 5.542,80. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Márcio José Rosa, procurador da Sigma Aldrich.

Espécie: ARP nº 11/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Sigma Aldrich Brasil Ltda. (CNPJ 68.337.658/0001-27). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 1, 22, 29, 56, 61, 71, 96, 102. Valor total: R\$ 7.297,00. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Márcio José Rosa, procurador da Sigma Aldrich.

Espécie: ARP nº 12/2014 - Pregão Eletrônico nº 21/2014, firmada entre a Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e a empresa Síntese Biotecnologia Ltda. - ME (CNPJ 13.545.241/0001-68). Objeto: Aquisição de materiais para laboratório. Itens 68, 74, 87. Valor total: R\$ 35.893,27. Fundamento legal: Lei 10520/02, Decreto 7892/2013 e legislações correlatas. Data da assinatura: 26/09/2014. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe Geral Embrapa Gado de Leite e Soraya Rosely Corrêa. diretora da Síntese.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2014 - UASG 135015

Nº Processo: 188/2014 . Objeto: Contratação de Serviço de TREINAMENTO E APERFEIÇOAMENTO DE EMPREGADOS DA EMBRAPA GADO DE LEITE. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Eugenio do Nascimento, 610 - Bairro Dom Bosco Dom Bosco - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital poderá ser retirado no site www.comprasnet.gov.br

JOSE ROBERTO FERREIRA Chefe Adjunto de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 135015-13203-2014NE000486

EMBRAPA HORTALIÇAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 135040

Nº Processo: 108/2014 . Objeto: Aquisição de Equipamentos de Laboratório. Total de Itens Licitados: 00062. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Br-060 Km 09 Fazenda Tamandua, Gama-df, Cx Postal, 218 Ponte Alta/gama - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANDREA CRISTINA DE SOUSA ALVES Chefe Adjunta de Administração e Finanças

(SIDEC - 10/10/2014) 135040-13203-2014NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2014

A Embrapa Hortaliças comunica o resultado de Judo pregão 027/2014, cujo objeto é a Prestação de Serviço de Solução de Cabeamento Estruturado,Interligações de Telefonia e Fibra Ótica, com Fornecimento de Materiais, Certificação e Garantia de funcionamento. Empresa vencedora: REDES CONNECTION ENGENHARIA ELETRICA LTDA-ME, R\$ 178.690,39;

ANDREA CRISTINA DE SOUSA ALVES Chefe Adjunto de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 135040-13203-2014NE000001

EMBRAPA INFORMAÇÃO TECNOLÓGICA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 12/2014

Itens: 4 e 5: Vinicius Chaves dos Santos - EPP CGC 05207424/0001-45 R\$ 15.560,00; Iten 01: L& B Tecnologia em Informática Ltda CGC 08864329/0001-02 R\$ 78.672,00; Item 2: DX Computadores Ltda CGC 11182175/0001-83 R\$ 92.000,00; Item 3: BS Teixeira ME CGC 14997983/0001-97 R\$ 29.400,00; Item 6: WGN Comércio e Equipamentos Ltda CGC15752145/0001-16 R\$ 850,00.

JOSE ALEXANDRE SILVA ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 135081-13203-2014NE000003

EMBRAPA INFORMÁTICA AGROPECUÁRIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2014 - UASG 135027

Nº Processo: 161/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de oferecimento de Treinamento In Company para desenvolvimento de aplicações Android, metodologia ágil e gerenciamento de versões com SVN, conforme especificações constantes do Edital e seus Anexos Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Dr. André Tosello, 209 - Cid. Univ. "zeferino Vaz" - Unicamp Barão Geraldo - CAMPINAS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

KLEBER XAVIER SAMPAIO DE SOUZA Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135027-13203-2014NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2014

A Embrapa Informática Agropecuária torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 020/2014, empresa vencedora Mactecnology Comércio de Informática Ltda. - EPP, CNPJ: 10.345.104/0001-91, valor R\$ 118.900,00.

STANLEY ROBSON DE MEDEIROS OLIVEIRA Chefe Adjunto de Administração



EMBRAPA MANDIOCA E FRUTICULTURA TROPICAL

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato de prestação de serviço; PARTES: Embra-pa/CNPMF e DEJ Serviços de Manutenção e Instalação Ltda - ME; Código da UG: 135014; OBJETO: Contrato de Prestação de Serviços de Manutenção Preventiva dos Grupos Geradores e Painéis de Comando, Instalados na Embrapa/CNPMF, Com Fornecimento de Materiais. FONTE DE RECURSOS: 0100000000; VALOR GLOBAL: R\$17.928,08; MODALIDADE DA LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico; DATA DA ASSINATURA: 10/10/2014; VIGÊNCIA: 10/10/2014 a 09/10/2015; SIGNATÁRIOS: Diogo Felipe Silva de Jesus, Sócio Diretor - DEJ Serviços de Manutenção e Instalação Ltda - ME e Marcelo do Amaral Santana, Chefe-Adjunto pela Embrapa/CNPMF.

EMBRAPA MEIO AMBIENTE

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo 146/2014 - Inexigibilidade de Licitação nº 30/2014. Favorecido: LECO Instrumentos Ltda. Objeto: manutenção do equipamento Analisador de Carbono, marca LECO, modelo Truspec CN. Valor global: R\$ 3.360,00. Amparo Legal: Artigo 25, caput da Lei

8.666/93. Data do ato: 09/10/2014 ASS: Marcos Antonio Vieira Ligo Chefe Adjunto Administrativo ASS: Celso Vainer Manzatto Autoridade do Ato de Ratificação

Processo 102/2014 - Inexigibilidade de Licitação nº 14/2014. Favorecido: XYLEN Inc. Objeto: aquisição de Medidor de Vazão para uso em laboratório da Embrapa Meio Ambiente. Valor global: R\$ 162.761,35. Amparo Legal: Artigo 25, caput da Lei 8.666/93. Data do ato: 09/10/2014

ASS: Marcos Antonio Vieira Ligo Chefe Adjunto Administrativo ASS: Celso Vainer Manzatto Autoridade do Ato de Ratificação

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo 75/2013 - Pregão Eletrônico 15/2013, Favorecido: Reizinho Veículos e Equipamentos Ltda - ME; Objeto:Prorrogação da vigência do contrato Embrapa nº 21300.13/0024-8, para vigorar de 02/09/2014 a 02/09/2015.

Data do ato: 01/09/2014

ASS: Marcos Antonio Vieira Ligo

Chefe Adjunto Administrativo da Meio Ambiente

ASS: Gisela de Araújo Sócia da Contratada

Processo 9/2013 - Pregão Eletrônico 1/2013, Favorecido: Brasfilter Indústria e Comércio Ltda; Objeto: acréscimo de 1 (um) aparelho purificador de água e consequente adequação do preço do contrato Embrapa nº 21300.13/0006-5, que corresponderá no importe mensal de R\$ 1.137,58.

Data do ato: 07/10/2014 ASS: Marcos Antonio Vieira Ligo Chefe Adjunto Administrativo da Meio Ambiente

ASS: Rui Manuel Cabral Procurador da Contratada

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2014

A Embrapa Meio Ambiente torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 25/2014, Processo 92/2014; Objeto: Treinamento În Company em Introdução ao SIASG; Empresa Vencedora: Maria José Urdangarin Esquia ME., CNPJ 13.404.867/0001-54, Valor Total R\$ 10.970.00:

> ERLI FERNANDO TRANCHE Pregoeiro

EMBRAPA MONITORAMENTO POR SATÉLITE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 17/2014 - UASG 135050

Nº Processo: 084/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de aparelhos de ar condicionado e de válvulas de controle de fluxo e a contratação de empresa especializada em manutenção corretiva em aparelhos de ar condicionado, conforme especificações contidas no Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av Soldado Passarinho, 303 Fazenda Chapadão - CAMPINAS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EDUARDO CAPUTI Chefe-geral Substituto

EMBRAPA PECUÁRIA SUDESTE AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2014 - UASG 135024

N° Processo: 247/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de câmara atomizadora (ducha veterinária) Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Fazenda Canchim com Acesso Pelo Km 234 da Rod. Washington Luiz Zona Rural - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasenet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site

RUI MACHADO Chefe Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 135024-13203-2014NE800279

www.comprasnet.gov.br.

EMBRAPA RECURSOS GENÉTICOS E BIOTECNOLOGIA

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Prestação de Serviços de Análises Quarentenárias para fins de Pesquisa; Licitação: Não se aplica; Objeto: Serviços de análises quarentenárias de materiais biológicos para fins de pesquisa; Partes: Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA, Dupont do Brasil S.A. - Divisão Pioneer, e Fundação de Apoio à Pesquisa - FUNAPE; Vigência: 10/09/2016; Data da assinatura: 25/09/2014; Signatários: José Manuel Cabral de Souza Dias pela Embrapa, Rene Carlos Wagner e Carlos Roberto Helfer pela Dupont do Brasil S.A., e Reinaldo Gonçalves Nogueira pela Funape.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 45/2014 - UASG 135038

Nº Processo: 21195.005644/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de kit de abastecimento móvel para óleo diesel e motor elétrico para Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Sain Parque Rural Final da Av.w/5 Norte Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EDIVAN CARVALHO FRAZAO Chefe Adjunto Administrativo

(SIDEC - 10/10/2014) 135038-13203-2014NE000640

EMBRAPA SOLOS

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços Nº 6/2014; Partes: EMBRAPA SOLOS - CNPJ - n ° 00.348.003/0012-73 e a GEOBRÁS EQUI-PAMENTOS TOPOGRÁFICOS LTDA-EPP - CNPJ - n° 69.323.061/0001-96; Objeto: Registro de preços para eventual aquisição do item 1; Processo Administrativo: 56/2014; Processo Licitatório: Pregão Eletrônico 27/2014; Valor: R\$ 844,99 ; Vigência: 12 meses a contar da data de sua assinatura ; Data de Assinatura: 29/09/2014; Signatários: Daniel Vidal Pérez - Chefe Geral da Embrapa Solos; e Sr. Vinícius Bortoli Cruz - Representante legal da Geobrás Equipamentos Topográficos Ltda-EPP.

Espécie: Ata de Registro de Preços N 0 7/2014; Partes: EMBRAPA SOLOS - CNPJ - n $^\circ$ 00.348.003/0012-73 e a COMERCIAL USUAL LTDA-EPP - CNPJ - n $^\circ$ 14.050.075/0001-91; Objeto: Registro de preços para eventual aquisição do item 4; Processo Administrativo: 56/2014; Processo Licitatório: Pregão Eletrônico 27/2014; Valor: R\$ 50/2014; Processo Eleitatorio: Pregao Eleitorico 2//2014; vaior: R\$ 7.000,00 ; Vigência: 12 meses a contar da data de sua assinatura; Data de Assinatura: 29/09/2014; Signatários: Daniel Vidal Pérez - Chefe Geral da Embrapa Solos; e Sra. Wanda de Brito Sampaio - Representante legal da Comercial Usual Ltda-EPP.

Espécie: Ata de Registro de Preços N^0 8/2014; Partes: EMBRAPA SOLOS - CNPJ - n ° 00.348.003/0012-73 e a OTMIZA COMERCIAL LTDA-ME - CNPJ - n° 20.413.494/0001-43; Objeto: Registro de preços para eventual aquisição dos itens 2 e 3; Processo Administrativo: 56/2014; Processo Licitatório: Pregão Eletrônico 27/2014; Valor: R\$ 13.021,00; Vigência: 12 meses a contar da data de sua assinatura; Data de Assinatura: 29/09/2014; Signatários: Daniel Vidal Pérez - Chefe Geral da Embrapa Solos; e Sr. Cleiton Otamiro Ferreira da Silva - Representante legal da Otmiza Comercial Ltda-ME.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 135021

Nº Processo: 108 . Objeto: Pregão Eletrônico - Produção do portfólio institucional da Embrapa Solos, serviços gráficos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Jardim Botanico, 1024 - Rio de Janeiro Jardim Botanico - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Atender o termo de referência

> MARISA TEIXEIRA MATTIOLI Compradora

(SIDEC - 10/10/2014) 135021-13203-2014NE800026

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 58/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo № 112. , publicada no D.O.U de 29/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisicao de reagentes, vidraria e material de laboratorio. Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rua Jardim Botanico, 1024 - Rio de Janeiro Jardim Botanico - RIO DE JANEIRO - RJEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> MARISA TEIXEIRA MATTIOLI Compradora

(SIDEC - 10/10/2014) 135021-13203-2014NE800026

EMBRAPA PRODUTOS E MERCADO GERÊNCIA-GERAL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.13/1456-4: Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Sementes Selegrãos Ltda; Objeto: Multiplicação e exploração comercial de sementes de milho, BR 205, safra 2013/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação nº88/2013; Valor Global: R\$18.474,60; Vigência: 29/11/2013 a 30/11/2014; Data Assinatura: 29/11/2013; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Roberto Rapchan Benito.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0539-6; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e João José Rafael Signorini; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de milheto, BRS 1503 safra 2013/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação nº019/2014; Valor Global: R\$192,00; Vigência: 15/02/2014 a 15/02/2015; Data Assinatura: 15/02/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e. João José Rafael Signorini.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0540-4; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Sandro Antônio Durigon; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°091/2014; Valor Global: R\$22.000,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Sandro Antônio Durigon.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0541-2; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e E. Orlando Roos Comercio de Cereais Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°102/2014; Valor Global: R\$429.000,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Arlei Roberto Kruger.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0542-0; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e E. Orlando Roos Comercio de Cereais brapa Frodutos e Mercado e E. Orlando Roos Confecto de Cereas, Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°101/2014; Valor Global: R\$46.200,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan-Machado Durães e Arlei Roberto Kruger.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0543-8; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Ivan Biazus; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°130/2014; Valor Global: R\$22.880,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Ivan

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0544-6; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Ivan Biazus; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°129/2014; Valor Global: R\$2.200,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Ivan

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0545-3; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Jetro Jairo Pilau; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°153/2014; Valor Global: R\$20.680,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Jetro Jairo Pilau.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0546-1; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e E. Orlando Roos Comercio de Cereais Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS 331 - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°104/2014; Valor Global: R\$32.400,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Arlei Roberto Kruger.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0547-9; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Ronaldo Bonamigo; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°094/2014; Valor Global: R\$32.560,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Ronaldo Bonamigo.

(SIDEC - 10/10/2014) 135050-13203-2014NE000001

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300008



Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0548-7; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Ricardo Menarim; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°077/2014; Valor Global: R\$9.600,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Ricardo Menarim.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0549-5; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Ricardo Menarim; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°078/2014; Valor Global: R\$10.800,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Ricardo Menarim.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0550-3; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Marasca Comércio de Cereais Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS 331 - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°121/2014; Valor Global: R\$15.120,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Claudia Moi Soares Rother.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0551-1; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e CooperativaTriticola Sananduva Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°142/2014; Valor Global: R\$32.208,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Sergio Domingos Savi.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0552-9; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Cerealista Amigos da Terra Ltda; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de Aveia, BRS Centauro - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°138/2014; Valor Global: R\$9.000,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Edelar José Colato.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0553-7; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Henrique Antonio Stedile; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS Parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°152/2014; Valor Global: R\$35.200,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Henrique Antonio Stedile.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0554-5; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Cooperativa Agroindustrial Bom Jesus; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de Cevada, BRS Sampa - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°135/2014; Valor Global: R\$384,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Milton Antonio Locatelli.

Espécie: Contrato de Licenciamento nº25200.14/0555-2; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Cooperativa Agroindustrial Bom Jesus; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de Cevada, BRS Sampa - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação nº136/2014; Valor Global: R\$4.224,00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Milton Antonio Locatelli.

Espécie: Contrato de Licenciamento n°25200.14/0556-0; Partes: Embrapa Produtos e Mercado e Hermanus J. L. Van Ass e Outros; Objeto: Multiplicação e comercialização de semente de trigo, BRS parrudo - safra 2014/2014; Modalidade: Dispensa de Licitação n°124/2014; Valor Global: R\$27.500.00; Vigência: 15/10/2014 a 15/10/2015; Data Assinatura: 01/10/2014; Signatário: Frederico Ozanan Machado Durães e Hermanus J. L. Van Ass e Outros

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO EM CAMPINAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 38/2014 - UASG 130102

Nº Processo: 21053000124201372.
PREGÃO SISPP Nº 32/2014. Contratante: MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPI Contratado: 01579398000125. Contratado: PLANTEC P.T.A. LTDA -Objeto: Contratação de laboratórios para prestação de serviços continuados de realização de analises _laboratoriais de resíduos e contaminantes em amostras de produtos de origem animal, bem como em urina, oriundas do controle oficial do MAPA (PNCRC/Animal) em todo territorio brasileiro. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 09/09/2014 a 09/09/2015. Valor Total: R\$201.699,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800566. Data de Assinatura: 09/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 130102-00001-2014NE800222

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO EM GOIÂNIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 18/2014 - UASG 130032

Nº Processo: 21005000071201446 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada em manutenção em câmaras de fluxo laminar da marca Buzattos, compreendendo o fornecimento de peças e acessórios sob demanda. Total de Itens Licitados: 00004. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição. Empresa exclusiva. Declaração de Ine-

xigibilidade em 09/10/2014. ADRIANE REIS CRUVINEL. Coordenadora. Ratificação em 09/10/2014. ROSELI CHELA FENILLE. Ordenador. Valor Global: R\$ 18.550,00. CNPJ CONTRATADA: 13.086.399/0001-17 CERTIFIQUE SOLUCOES INTEGRADAS LT-DA - MF

(SIDEC - 10/10/2014) 130032-00001-2014NE800012

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO AGROPECUÁRIO E COOPERATIVISMO

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 802042/2014. Convenentes: Concedente : MINISTÉRIO DA AGRICULTURA,PECUARIA E ABASTECIMENTO, Unidade Gestora: 420013, Gestão: 00001. Convenente : COOPERATIVA AGRO PECUARIA PETROPOLIS LTDA, CNPJ nº 91.589.507/0001-88. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 102.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 2.000,00, Vigência: 18/06/2014 a 11/03/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Assina : Pelo MINIST. DA AGRICUL,PECUARIA E ABASTECIMENTO - MIN.AGRICULTURA / CAIO TIBERIO DORNELLES DA ROCHA- SECRETARIO SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO AGROPECUÁRIO E COOP.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO - Nº 17/2014

Espécie: Termo de Cooperação (Termo de Execução Descentralizada) nº 17 celebrado entre o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento e a Embrapa Mandioca e Fruticultura - CNPMF. Processo: 21000.006931/2014-03. Objeto: Revisar os descritores mínimos de banana, a indicação de cultivares exemplo, elaboração de descritores mínimos de bananeira ornamental e a manutenção do Banco Ativo de Germoplasma da espécie, no valor de: R\$ 61.436,80. Vigência: 09/10/2014 a 30/12/2015. Data de assinatura: 09/10/2014. Caio Tibério Dornelles da Rocha - Secretário - SDC/MAPA - CPF:228.546.570-04 e Domingo Haroldo R.C. Reinhardt - Chefe Geral da Embrapa/CNPMF CPF: 105.653.025-15. Data: 9 de outubro de 2014

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DO CEARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2014 - UASG 130022

Nº Processo: 21014001495201419. Objeto: Contratação de empresa especializada para executar o serviço de lavagem de veículos, incluindo bancos, da frota oficial da SFA/CE, com execução mediante o regime de empreitada por preço global, conforme descrição, especificações e quantitativos estabelecidos no Termo Referencia, anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00006. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Dos Expedicionarios, 3442 Fátima - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE MARTINS AMORIM Chefe do Sad/sfa/ce

(SIDEC - 10/10/2014) 130022-00001-2014NE800009

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

a) ESPÉCIE: 2º Termo de Aditivo do Acordo de Cooperação Técnica SFA/RS n.º 040/2012, que entre si celebram a União Federal, através da Superintendência Federal da Agricultura no Rio Grande do Sul, CNPJ: 00.396.895/0031-40 e a Prefeitura Municipal de Farroupila/RS, CNPJ 89.848.949/0001-07, assinado em 09 de outubro de 2014.

b) OBJETIVO: Prorrogar o prazo de vigência para o dia dezessete
 (17) de outubro de 2015.
 c) ASSINATURAS: Francisco Natal Signor - Superintendência Fe-

c) ASSINATURAS: Francisco Natal Signor - Superintendência Federal de Agricultura no RS - CI de nº. 9031489843 SSP/RS, CPF de nº. 508.094.828-00; Claiton Gonçalves - Prefeito Municipal, CI de nº. 2021424177, e CPF de nº. 360.047.820-68.

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE RONDÔNIA

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014

A SFA/RO, torna público, o resultado do presente certame, declarando como vencedora a empresa GOLD CONSTRUTORA LT-DA, CNPJ nº 05.704.068/0001-75 com os seguintes valores: Item 01 R\$ 82.067,98, Item 02 R\$ 110.545,10, Item 03 R\$ 36.487,82 e Item 04 R\$ 24.026.55.

JOSÉ VALTERLINS CALAÇA MARCELINO Superintendente da SFA/RO

(SIDEC - 10/10/2014) 130083-00001-2014NE800029

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 130028

Nº Processo: 21054000722201412 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de manutenção preventiva e corretiva de aparelhos de ar condicionado tipo split, com fornecimento de peças, quando for o caso. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av.dr. Carlos Firpo, Nº 428 Industrial - ARACAJU - SE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE RONALDO DA SILVA SANTOS Chefe do Setor de Compras e Contratos

(SIDEC - 10/10/2014) 130028-00001-2014NE800046

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação

CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 132/2014 - UASG 245209

Nº Processo: 01213009834201451 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preço para aquisição, instalação, otimização e configuração de solução para ampliação do sistema de Banco de Dados Oracle Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 17h00. Endereço: Estrada Joao de Oliveira Remiao, 777 PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

GLAUCY RENATA PEREIRA Gerente

(SIDEC - 10/10/2014) 245209-24209-2014NE800031

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 117/2014

O Pregoeiro da CEITEC S.A. torna pÚblico o resultado do Pregão SRP 117/2014 registrando as seguintes empresas: AQUIM-PEL SUP ESCRITORIO INF PAP LTDA, CNPJ nº 00.147.109/0001-56 itens 10, 11, 41, 82, 84, 89, 90 no valor de R\$ 37.373,00; RC TEIVE COM DISTRIBUIÇÃO LTDA EPP, CNPJ n° 04.176.836/0001-00 o item 112 no valor de R\$ 1.349,00; LEMAR INK FRANQUIAS LTDA ME, CNPJ n° 04.521.468/0001-82 os itens 01, 02, 03 e 04 no valor de R\$ 119.682,00;DAGEAL COM DE MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA ME, CNPJ 07.245.458/0001-50 os itens 25, 26, 44, 46, 47, 48, 49,63, 107, 114, 115, 117, 118 e 119 no valor de R\$ 39.661,00;GABRIELA TORRES RAUBER ME, CNPJ nº 08.829.940/0001-08 os itens 86, 99, 102, 103, 104, 110 e 111 no valor de R\$ 14.135,00; SUPREMAVEDA COML LTDA EPP, CNPJ n° 09.105.910/0001-03 os itens 91, 92, 93, e 94 no valor de R\$ 4.886,00; FM MATOSSUPRIMENTOS ME, CNPJ nº 09.480.197/0001-88 os itens 29, 30, 31, 34, 335, 36,38 e 64 no valor deR\$ 5.014,00;UNO COM DE MATERIAL ELE-TRICO LTDA EPP, CNPJ nº 10.628.191/0001-94 o item 106 no valor de R\$ 2.360,00; RSP PERES PROD DE LIMPEZA ME, CNPJ nº 10.787.807/0001-70 os itens 28 e 116, no valor de R\$ 1.994,00; TOTAL DISTRIBUIDORAE ATACADISTA LTDA EPP, CNPJ nº 10.986.234/0001-03 os itens 08 e 95 no valor de R\$ 2.764,00; GPS SUPRIMENTOS LTDA ME, CNPJ nº 13.534.894/000-41 os itens 15, 42, 43 no valor de R\$ 52.338,0; BRASIL317 COM DE SUPRI-MENTOS LTDA ME, CNPJ n°13.961.486/0001-76 o item 83 no valor de R\$ 19.140,00; PAPELARIA DIMENSIONAL LTDA ME, CNPJ nº 13.970.625/0001-28 os itens 05, 09, 16, 33, 61, 62, 69, 70, 77, 78, 97, 100 e 113 no valor de R\$ 14.598,20; ELO COMERCIO E SERVIÇOS LTDA ME, NPJ nº 14.990.312/0001-02 os itens 06, 37, 60 e65 no valor de R\$ 13.650,00; ORGANIZAÇÃO LIGSULLTDA ME, CNPJ nº 15.335.617/0001-35 os itens 0714, 17, 32, 40, 50, 57 e 71 no valor de R\$ 8.01,00; JCT MONTEIRO COMERCIAL ME, CNPJ nº 15.731.67/0001-26 os itens 12, 13, 18, 19, 20, 21, 22,23, 24, 27, 45, 59, 66, 72, 73, 75, 76, 79, 85,87, 88, 101, 105 e 109 no valor de R\$ 21.132,00GT DO BRASIL DISTRIBUIDORA DE PAPELA-RIA LTDA MECNPJ nº 20.169473/0001-24 os itens 51, 52, 53,5e 56 no valor de R\$ 35.796,00; MARCOS AURÉLIO CLLAÇO EPP, CNPJ nº 81.431.777/0001-02 o item 67no valor de R\$ 5.250,00 e J DUARTE & CIA LTDA M, CNPJ nº 92.783.380/0001-04 os itens 39, 58, 6, 74, 80 e 96 no valor de R\$ 2.365,00.

(SIDEC - 10/10/2014) 245209-24209-2014NE800031



PREGÃO Nº 127/2014

O Pregoeiro da CEITEC S.A. torna pÚblico o resultado do Pregão SRP 127/2014 registrando a seguinte empresa: BRASIDAS EIRELI-ME, CNPJ nº 20.483.193/0001-96 item 01 no valor de R\$ 117.227.00

LUIS FERNANDO SILVA DE CASTRO

(SIDEC - 10/10/2014) 245209-24209-2014NE800031

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 101/2014 - UASG 113202

Nº Processo: 01342000744201420.

DISPENSA Nº 1121/2014. Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 00251737000187. DE ENERGIA -INCLEAR. CNPJ Contratado: 00251737000187. Contratado: SERVICE AOKI SERVICOS DE DESENHOS-E PLOTAGENS LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa para a prestaçãode serviço com confecção de posteres de alta definição para a Instituição. Fundamento Legal: Art. 24-II da Lei 8666/93. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$7.941,60. Fonte: 100000000 - 2014NE801738. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 113202-11501-2014NE800060

CENTRO REGIONAL DE CIÊNCIAS NUCLEARES DO NORDESTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 113211

Número do Contrato: 4/2010 Nº Processo: 01351000071201075.

PREGÃO SISPP N° 3/2010. Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 00323090000151. Contratado: SOLL -SERVICOS OBRAS E LOCACOES -LTDA. Objeto: Prorrogação do Contrato Originário: Contrato nº 04/2010, referente à prestação de serviços de operação e manutenção dos bens móveis e imóveis do Centro Regional de Ciências Nucleares do Nordeste - CRCN-NE. Fundamento Legal: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993. Vigência: 01/11/2013 a 01/11/2014. Valor Total: R\$637.902,84. Fonte: 250110100 - 2013NE800025. Data de Assinatura: 01/11/2013.

(SICON - 10/10/2014)

INDÚSTRIAS NUCLEARES DO BRASIL S/A

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo: RMS COADM. F-2014/09/00011. Contratada: MAURICIO SAMPAIO CAVALCANTI Objeto: locação de imóvel para abrigar o escritório de representação de Brasília/DF, com duas vagas de garagem. Fundamento Legal: Dispensa, de acordo com art. 24, X, da Lei 8.666/1993. Declaração do Ato: Antônio Carlos Braga Júnior, Coordenador de Apoio Administração. Ratificação: Aquilino Senra Martinez, Presidente, em 06/10/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO GESUP.F Nº 1.151/2014

Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público que, com base na Lei n.º 10.520, de 17/07/2002, Decreto 3.555 de 08.08.2000, Decreto 5.450 de 31.05.2005 e Lei 8.666 de 21.06.93, com as redações atuais que lhes foram dadas pelas legislações su-pervenientes, promoverá uma sessão pública na modalidade Pregão Eletrônico, que será realizada, por meio da INTERNET, mediante condições de segurança - criptografia e autenticação, constante da página eletrônica do Banco do Brasil S.A. www.licitacoes-e.com.br, com a entrega de proposta até o dia 23 de outubro de 2014, às 9:00 horas e a sessão de disputa de preços no mesmo dia, às 14:00 horas, visando Contratação de empresa especializada para o fornecimento e instalação de equipamentos, postos CIF, nas Indústrias Nucleares do Brasil - FCN, na cidade de Resende/RJ, em conformidade com o Termo de Referência, divididos em três lotes: LOTE 01 - Coletores de névoa - 11 unidades, LOTE 02 - Coletores de óleo (skimmer) - 10 unidades e, LOTE 03 - Pistolas de lavagem - 13 unidades.

Os documentos de licitação, o Termo de Referência e quais-

quer outras informações necessárias ao fornecimento constam do Edital afixado no Quadro de Avisos e poderão ser obtidos pelos interessados no endereço eletrônico www.licitaçoes-e.com.br.

ELEN FABIANA VIANA RODRIGUES

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO GESUP.F Nº 1.115/2014

Em cumprimento ao disposto na Lei 10.520, de 17 de julho de 2002 e em conformidade com o parágrafo 1º do artigo 109 da Lei 8.666/93, Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público que a empresa GARRA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA, foi considerada vencedora no resultado final de julgamento das propostas apresentadas ao Pregão Eletrônico GESUPF 1.115/14 cujo objeto é o fornecimento de anéis em kalrez para válvulas de processo da FCN Enriquecimento, posto CIF na INB - Indústrias Nucleares do Brasil S.A., em Resende - RJ, conforme condições, quantidades e características estabelecidas no Termo de Referência.

> LUE YAMAMOTO Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO GESUP.F Nº 1.119/2014

Em cumprimento ao disposto na Lei 10.520, de 17 de julho em cumprimento ao disposito ha Lei 10.320, de 17 de julno de 2002 e em conformidade com o parágrafo 1º do artigo 109 da Lei 8.666/93, Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público que a empresa ALTTATEC ASSISTÊNCIA TÉCNICA LTDA foi considerada vencedora no resultado final do julgamento das propostas apresentadas ao Pregão Eletrônico acima mencionado, cujo prestação de serviço de coleta e análise de óleo isolante dos transformadores de potência da INB, posto CIF na Fábrica de Combustível Nuclear da INB, sito na Rodovia Presidente Dutra, Km 330, s/n, Engenheiros Passos - Resende/RJ, conforme especificação no Termo de Referência- Anexo I do Edital.

> ALINE CEVESE RANGEL Pregoeira

INSTITUTO DE ENGENHARIA NUCLEAR EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13/2014 - UASG 113203

Número do Contrato: 12/2012. № Proçesso: 1345.0221/2012-91. PREGÃO SISPP № 8/2012. Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 02986452000110. Contratado : EMIDA INSTALACOES LTDA. -Objeto: Prorrogação do Contrato de prestação deserviços de manutenção preventiva e corretiva das edificações, instalações e equipamentos do IEN. Fun-damento Legal: IEI 8.666/93 . Vigência: 09/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$534.951,48. Fonte: 250110100 - 2014NE800079. Data de Assinatura: 09/10/2014. de Assinatura: 09/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 113203-11501-2014NE800091

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 15/2014 - UASG 113203

Número da Concessão: 11/2011. Nº Processo: 1345.0277/2011-66. Contratante: COMISSAO NACIO-NAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 73557043000146. Contratado: RESTAURANTE FLOR DA AMI-ZADE DO -FUNDAO - ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vi-gência e repactuação do preço da refeição do Contrato de concessão de uso, a titulo gratuito do restaurantedo IEN. Fundamento Legal: IEI 8.666/93. Vigência: 29/09/2014 a 29/09/2015. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 113203-11501-2014NE800091

INSTITUTO DE RADIOPROTEÇÃO E DOSIMETRIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014 - UASG 113204

Nº Processo: 01343.00133/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de blindagem de prédio do IRD, através de engrossamento de parede externa em concreto armado. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Salvador Allende, S/ N. Barra da Tijuca - RIO DE JANEIRÔ - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCOS VITOR SALVADOR Chefe do Serviço de Suprimentos

(SIDEC - 10/10/2014) 113204-11501-2014NE800019

NUCLEBRÁS EQUIPAMENTOS PESADOS S/A EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo no. 3 do Contrato C-794/DV-165.Objeto: Acréscimo quantitativo de serviços. Contratada: Petrustest Consultoria em Controle da Qualidade Ltda. CNPJ: 09.038.144/0001-01. Valor deste Aditivo: R\$ 152.273,55. Prazo de Vigência: 30/09/2014 a 16/01/2015. Data da assinatura: 30/09/2014. Signatários: pela NU-CLEP: Paulo Roberto Trindade Braga - Diretor Administrativo e Ricardo Noronha Pereira - Gerente de Suprimentos; pela Contratada: Cezar Luiz de França Silva - Sócio- Gerente.

EDITAL NUCLEP/FBR Nº 2/2014, DE 13 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO - RETIFICAÇÃO

O Diretor Administrativo da Nuclebrás Equipamentos Pesados S/A - NUCLEP, CNPJ - 42.515.882/0003-30, com fábrica na Av. General Euclydes de Oliveira Figueiredo, 200 - Brisamar - Itaguaí - RJ, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação vigente e, em especial o disposto na Constituição Federal, na Consolidação das Leis do Trabalho, tendo em vista as Portarias P-064/2012, de 01/10/2012 e P-085A/2013, de 19/09/2013, torna pública a RETIFICAÇÃO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO 007/2014 de 10 de outubro de 2014, conforme descrito abaixo: SUBSTITUIR a convocação informada na Tabela publicada no EDITAL DE CONVOCAÇÃO 007/2014 de 10 de outubro de 2014, PELA convocação informada na Tabela abaixo:

					4		
Inscrição	Nome	Código do Cargo	Cargo	Classificação	Pessoa com Deficiência	Data para Compa- recimento	Horário
8217297	KAREN OLIVEIRA SANTOS	AXA71	Auxiliar de Administração	7	Não	15/10/2014	09:00

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº D-085/2014

Objeto: Pregão Eletrônico D-085/2014 - contratação de serviços especializados para o transporte de resíduos em geral. Resultado: o certame foi julgado fracassado.

MARCO AURÉLIO DE MATTOS LA PORTA

CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO

RESULTADO DE CHAMADA PÚBLICA

O Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq torna público o resultado - Chamada Pública: ENCOMENDA APOIO AO CONGRESSO RESAG 2014. As propostas aprovadas encontram-se no Link: : http://resultado.cnpq.br/9749243593930742

> Em 10 de outubro de 2014 GLAUCIUS OLIVA Presidente do Conselho

RETIFICAÇÃO

No DOU de 06/10/2014, Seção 3, Página nº 13, Aviso de Chamada Pública Nº 25/2014 - Seleção de Projetos. Onde se lê: Cronograma: Data limite para submissão das propostas: 05/11/2014. Leia-se: Cronograma: Data limite para submissão das propostas: 07/11/2014.

DIRETORIA DE GESTÃO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo 01300.003767/2014-0: valor: US\$ 42.874,28. Objeto: Importação de Material para Pesquisa Científica. Contratada CAMP-BELL SCIENTIFIC INC. Dispensada em 07/10/2014, pelo Coordenador Geral de Administração e Finanças Guilherme Euclides Brandão com base no inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93. O ato foi ratificado em 07/10/2014, pelo Diretor de Gestão e Tecnologia da Informação Luiz Alberto de Freitas Brandão Horta Barbosa.

PAULO ROBERTO TRINDADE BRAGA

Processo 01300.003766/2014-4: valor: US\$ 45.396,20. Objeto: Importação de Material para Pesquisa Científica. Contratada BIO-RAD LABORATORIES. Dispensada em 07/10/2014, pelo Coordenador Geral de Administração e Finanças Guilherme Euclides Brandão com base no inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93. O ato foi ratificado em 07/10/2014, pelo Diretor de Gestão e Tecnologia da Informação Luiz Alberto de Freitas Brandão Horta Barbosa.

Processo 01300.003769/2014-3: valor: US\$ 81.493,12. Objeto: Importação de Material para Pesquisa Científica. Contratada SHIMAD-ZU CORPORATION. Dispensada em 07/10/2014, pelo Coordenador Geral de Administração e Finanças Guilherme Euclides Brandão com base no inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93. O ato foi ratificado em 07/10/2014, pelo Diretor de Gestão e Tecnologia da Informação Luiz Alberto de Freitas Brandão Horta Barbosa.

Processo 01300.003635/2014-7: valor: US\$ 100.000,00. Objeto: Importação de Material para Pesquisa Científica. Contratada EQUILAB, INC. Dispensada em 08/10/2014, pelo Coordenador Geral de Administração e Finanças Guilherme Euclides Brandão com base no inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93. O ato foi ratificado em 08/10/2014, pelo Diretor de Gestão e Tecnologia da Informação Luiz Alberto de Freitas Brandão Horta Barbosa.



COORDENAÇÃO-GERAL DE OPERAÇÃO DO FOMENTO

EXTRATO DE CONCESSÃO

Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa(s) - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: "Concessão de bolsa(s) de estudo(s)", no âmbito do Programa Ciências Sem Fronteiras - Signatários: pelo CNPq: José Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - CGEFO - Coordenação Geral de Operação do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário	Processo	Modalidade	Inicio	Termino
Bruno Boessio Vizzotto	200778/2014-5	SWE	01/01/2015	31/12/2015
Joana Beschorner da Veiga	201608/2014-6	GDE	01/01/2015	31/12/2017

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa no Exterior - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Prorrogação da vigência - Signatários: pelo CNPq: José Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - CGEFO Coordenação Geral de Operação do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário	Processo	Modalidade	Inicio	Termino
Ellen Noly Barrocas	246659/2012-2	PDE	31/10/2014	29/04/2015

Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa no Exterior - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Alteração da vigência - Signatários: pelo CNPq: José Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - CGEFO -Coordenação Geral de Operação do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário	Processo	Modalidade	Inicio	Termino
Anelise Zimmermann	201040/2014-0	SWE	01/11/2014	31/10/2015
Elga Bernardo Bandeira de Melo	201046/2014-8	SWE	01/11/2014	31/10/2015
Danielle Carvalho de Oliveira Coutinho	202088/2014-6	SWE	01/01/2015	31/12/2015
Gustavo Carvalho Dias	249545/2013-6	GDE	01/11/2014	31/10/2018
Henrique Miranda Rodrigues	200700/2014-6	GDE	01/01/2015	31/12/2017
Mateus Ferrareze Feitosa	201295/2014-8	PDE	01/11/2014	31/10/2015

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão de Bolsa. CONCEDENTE: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: prorrogação da vigência da bolsa Pós-doutorado Júnior - PDJ até 31/09/2015, a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: Jose Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - Geral de Operação do Consente relegião absistes - Coordenador - Geral de Operação do Fomento - relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da Firma-
		tura
Célia Maria de Almeida Soa-	502092/2013-0	10/10/2014

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão de Bolsa. CONCEDENTE: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: prorrogação da vigência da bolsa Pós-doutorado Júnior - PDJ até 01/01/2015, a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: Jose Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - Geral de Operação do Fomento - relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da Firma-
		tura
Quezia Bezerra Cass	506191/2013-3	10/10/2014

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão de Bolsa. CÓNCEDENTE: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: prorrogação da vigência da bolsa Pós-doutorado Júnior - PDJ até 01/11/2014, a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: Jose Aureliano Fonseca Matos - Coordenador - Geral de Operação do Fomento - relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da Firma-
		tura
Valfredo Azevedo Lemos	506629/2013-9	10/10/2014
		-

FINANCIADORA DE ESTUDOS E PROJETOS

EXTRATOS DE CONTRATOS

 N° 20.14.0144.00; Espécie: Contrato para prestação de serviços; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, CNPJ n°. 33.749.086/0001-09 e LIMA TEIXEIRA ADVOCACIA & CON-SULTORIA, CNPJ nº. 02.954.362/0001-47; O objeto do presente é a prestação de serviços de Consultoria Trabalhista em assuntos inerentes às relações individuais e coletivas de trabalho; Crédito Orcamentário: a Despesa correrá à conta do Programa de Trabalho nº 19.571.0461.4214.0000; Fonte de Recurso: 0.209.365.001; Elemento de Despesa: 33.90.3905; Empenho: 2014ne002799; A FINEP pagará ao contratado a importância de até R\$ 265.669,20 (duzentos e sestimatorial de até R\$ 265.669,20 (duzentos e sestimatorial de até R\$ 265.669.20). senta e cinco mil, seiscentos e sessenta e nove reais e vinte centavos); Prazo: 12 (doze) meses a contar da assinatura; Assinatura em

Nº 20.14.0121.00; Espécie: Contrato para prestação de serviços; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, CNPJ nº. 33.749.086/0001-09 e DEPAULA EXECUTIVO SERVIÇOS GERAIS LTDA; CNPJ n.º 03.601.549/0001-20; O objeto do presente é a prestação de serviços de locação de veículo executivo com motorista para Finep em Brasília; Crédito Orçamentário: a Despesa correrá à conta do Programa de Trabalho nº 19.571.0461.4214.0000; Fonte de Recurso: 0.209.365.001; Elemento de Despesa: 33.90.3300; Empe-

nho: 2014ne000031 e 2014ne000030; A FINEP pagará ao contratado a importância de até R\$ 75.152,40 (setenta e cinco mil, centos e cinquenta e dois reais e quarenta centavos); Prazo: 180 (cento e oitenta) dias a contar da assinatura; Assinatura em 10/10/2014.

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços. A Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, CNPJ nº. 33.749.086/0001-09, vem homologar ata de registro de preços referente ao pregão eletrônico nº 36/2014. Fornecedor registrado: CHU'S PAPELARIA LTDA-EPP, CNPJ nº 28.938.421/0001-87; Objeto: fornecimento de materiais de escritório descritos na Planilha - GRUPO 1, referentes aos itens 1 a 19. Preço tend precistrado. Precistrado de contra co total registrado: R\$ 14.327,55 (catorze mil, trezentos e vinte e sete reais e cinquenta e cinco centavos). Prazo de vigência: 12 meses contados da data da publicação no DOU. Ata nº 20.14.0145.00. Assinatura em 10/10/2014 sinatura em 10/10/2014.

Espécie: Ata de Registro de Preços. A Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, CNPJ n°. 33.749.086/0001-09, vem homologar ata de registro de preços referente ao pregão eletrônico nº 36/2014. Fornecedor registrado: MHE COMÉRCIO DE INFORMÁTICA E PAPELARIA LTDA-EPP, CNPJ n° 72.387.277/0001-20; Objeto: fornecimento de materiais de escritório descritos na Planilha - GRUPO 3, referentes aos itens 35 a 53. Preço total registrado: R\$ 3.947,50 (três mil, novecentos e quarenta e sete reais e cinquenta centavos). Prazo de vigência: 12 meses contados da data da publicação no DOU. Ata n° 20.14.0147.00. Assinatura em 10/10/2014.

Espécie: Ata de Registro de Preços. A Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, CNPJ nº. 33.749.086/0001-09, vem homologar ata de registro de preços referente ao pregão eletrônico nº 36/2014. Fornecedor registrado: PANDORA COMÉRCIO DE MATERIAIS DE ESCRITÓRIO DE LIMPEZA E INFORMÁTICA LTDA, CNPJ nº 14.059.340/0001-00; Objeto: fornecimento de materiais de escritório descritos na Planilha - GRUPO 2, referentes aos itens 20 a 34. Preço total registrado: R\$ 31.622,15 (tinta e um mil, seiscentos e vinte e dois reais e quinze centavos). Prazo de vigência: 12 meses contados da data da publicação no DOU. Ata nº 20.14.0146.00. Assinatura em 10/10/2014

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0724.02 Data de Assinatura: 8/10/2014; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 e Fundação De Desenvolvimento Científico E Cultural - FUNDECC; CNPJ nº 07.905.127/0001-07; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 21/12/2015; Prazo de Prestação de Contas: 19/2/2016.

Espécie: Termo Aditivo n.º 03.10.0472.01;Data de Assinatura: 06/10/2014; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e TAMOIOS TECNOLOGIA E CONSULTORIA LTDA - ME, CNPJ nº 10.411.029/0001-10; Objeto: Alteração das Cláusulas Sexta (Prazos) e Décima-Oitava (Vigência), do contrato n.º 03.10.0472.00, firmado em 06/10/2010.

écie: Termo Aditivo n.º 01.12.0415.01 Data de Assinatura 8/10/2014; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 e Fundação Da Universidade Federal Do Paraná Para O Desenvolvimento Da Ciência, Tecnologia E Da Cultura - FUNPAR; CNPJ nº 78.350.188/0001-95; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 29/4/2015; Prazo de Prestação de Contas: 28/6/2015.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 47/2014 - UASG 365001

Nº Processo: 472014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de tecnologia da informação para prover 04 (quatro) links dedicados de acesso à internet rollinação para prover o (quano) miks dedicados de acesso a internet e 01(um) link de conexão dedicada ponto-a-ponto, que estão divididos em 05 (cinco) lotes, para atender a FINEP. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Praia do Flamengo,200 - 1,2,3,4,5,13,24 e 25 Andares RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SHEILA MARTINS FONSECA Resp. p/pregão

(SIDEC - 10/10/2014) 365001-36801-2014NE000051

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 44/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo № 442014. , publicada no D.O.U de 10/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na pres-Pregao Eletronico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de análise da qualidade do ar, de limpeza mecânica e higienização dos dutos de ar refrigerado (rígidos e flexíveis), e de manutenção preventiva e corretiva de fan-coils e multi-splits, nas dependências da Finep no Rio de Janeiro. Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d12h30 às 17h59. Endereço: Praia do Flamengo,200 - 1,2,3,4,5,13,24 e 25 Andares RIO DE JANEIRO -RIEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOMAR ROLLAND BRAGA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 365001-36801-2014NE000051

RETIFICAÇÃO

No DOU n ° 190 de 02/10/2014, Seção 3, pág. 17, no extrato de Termo Aditivo n.º 01.09.0100.04; onde se lê: Prazo de Utilização: 02/10/2014; Prazo de Prestação de Contas: 01/12/2014, leia-se: Prazo de Utilização: 02/04/2015; Prazo de Prestação de Contas: 01/06/2015

INSTITUTO BRASILEIRO DE INFORMAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5467/2014 - UASG 240121

Nº Processo: 01210000467201451.

PREGÃO SISPP N° 1/2014. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE -INFORMACOES EM CIENCIA E TECNOL. CNPJ Contratado: 33000118000179. Contratado : TELEMAR NORTE LESTE S/A Objeto: Contratação de serviços de telefonia fixo comutado (fixo-fixo e fixo-móvel), a ser executado de forma continua que serão prestados noRio de Janeiro. Fundamento Legal: Art. 61 paragrafo unico da Lei Nº 8666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$56.135,05. Fonte: 100000000 - 2014NE800164. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 240121-00001-2014NE800001

INSTITUTO NACIONAL DE PESQUISAS **ESPACIAIS**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 449/2014 UASG 240106

Nº Processo: 01340000679201452 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais para os Laboratórios. Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av.dos Astronautas, Nr. 1.758 - Jd. Granja - SAO JOSE DOS CAMPOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ADEMIR JORGE Chefe do Serviço de Compras, Recebimento e Importação

(SIDEC - 10/10/2014) 240106-00001-2014NE900001

COORDENAÇÃO DOS CENTROS REGIONAIS CENTRO REGIONAL DO NORDESTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 621/2014 - UASG 240107

Número do Contrato: 620/2013. Nº Processo: 0134900072201310.

PREGÃO SISPP Nº 135/2013. Contratante: MINISTERIO DA CIEN-CIA, TECNOLOGIA-E INOVACAO. CNPJ Contratado: 33530486000129. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA DE -TE-LECOMUNICACOES S A EMBRATEL. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência estabelecido na Cláusula Sétima do contrato ora aditado,



para o período de 02 de dezembro de 2014 a 02 de dezembro de 2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 02/12/2014 a 02/12/2015. Valor Total: R\$15.386,29. Fonte: 100000000 2014NE800011. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 240106-00001-2014NE800001

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 21/2014

Foi vencedora do certame a empresa Saniplan Engenharia e Serviços Ambientais LTDA, CNPJ: 42.168.781/0001-78.

> GISELLE GONÇALVES SEABRA FONTAINHA Pregoeira

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 240104-00001-2014NE800001

LABORATÓRIO NACIONAL DE ASTROFÍSICA COORDENAÇÃO DE ENGENHARIA E DESENVOLVIMENTO DE PROJETOS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 01/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 01(um) veículo caminhonete para transporte de passageiros e carga, conforme condições e exigências estabelecidas no Termo de Referência, anexo I do edital. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h30 às 11h30 e d13h30 às 16h30. Endereço: Rua Estados Unidos 154 Caixa Postal 21 Das Nações - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ELIEBER MATEUS DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 240128-00001-2014NE800001

MUSEU PARAENSE EMÍLIO GOELDI

EXTRATO DE CONTRATO Nº 87/2014 - UASG 240125

Nº Processo: 01205000117201463.

PREGÃO SRP Nº 3/2014. Contratante: MUSEU PARAENSE EMI-LIO GOELDI -CNPJ Contratado: 03704074000105. Contratado: M DE O LANDIM COMERCIO - ME -Objeto: Aquisição de café, açucar e chás para o MCTI/MPEG. ASSINAM: pelo MCTI/MPEG: Nilson Gabas Júnior e pela M.de O. Ladim Comércio: Maxiano de Oliveira Landim. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 . Vigência: 13/10/2014 a 11/11/2014. Valor Total: R\$3.060,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800265. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 240125-00001-2014NE800192

SECRETARIA DE POLÍTICAS E PROGRAMAS DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO

DEPARTAMENTO DE POLÍTICAS E PROGRAMAS TEMÁTICOS

COORDENAÇÃO-GERAL DE MUDANÇAS GLOBAIS DE CLIMA

EDITAL DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO Nº 30/2014 REABERTURA DE PRAZO

Projeto: GFL-5070-2722-4C79 - Projeto Opções de Mitigação de Gases de Efeito Estufa (GEE) em Setores-Chave do Brasil

A Coordenadora Nacional do Projeto GFL-5070-2722-4C79, no uso de suas atribuições legais, resolve REABRIR o prazo de envio de currículos referentes ao processo seletivo nº 30/2014 publicado no Diário Oficial Nº 191, página 17, seção 3, do dia 3 de outubro de 2014, ficando o mesmo aberto para envio de currículos conforme discriminado no edital de 13 de outubro até 16 de outubro de

Link para o edital: http://www.pnuma.org.br/noticias_detalhar.php?id_noticias=1639

> MÁRCIO ROJAS DA CRUZ Coordenador-Geral de Mudanças Globais de Clima Substituto

EDITAL DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO Nº 31/2014 REABERTURA DE PRAZO

Projeto: GFL-5070-2722-4C79 - Projeto Opções de Mitigação de Gases de Efeito Estufa (GEE) em Setores-Chave do Brasil

A Coordenadora Nacional do Projeto GFL-5070-2722-4C79. no uso de suas atribuições legais, resolve REABRIR o prazo de envio de currículos referentes ao processo seletivo nº 31/2014 publicado no Diário Oficial Nº 191, página 17, seção 3, do dia 3 de outubro de 2014, ficando o mesmo aberto para envio de currículos conforme discriminado no edital de 13 de outubro até 16 de outubro de

Link para o edital: http://www.pnuma.org.br/noticias_detalhar.php?id_noticias=1639

> MÁRCIO ROJAS DA CRUZ Coordenador-Geral de Mudanças Globais de Clima Substituto

EDITAL DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO Nº 33/2014 REABERTURA DE PRAZO

Projeto: GFL-5070-2722-4C79 - Projeto Opções de Mitigação de Gases de Efeito Estufa (GEE) em Setores-Chave do Brasil

A Coordenadora Nacional do Projeto GFL-5070-2722-4C79, no uso de suas atribuições legais, resolve ŘEABRIR o prazo de envio de currículos referentes ao processo seletivo nº 33/2014 publicado no Diário Oficial Nº 191, página 17, seção 3, do dia 3 de outubro de 2014, ficando o mesmo aberto para envio de currículos conforme discriminado no edital de 13 de outubro até 16 de outubro de 2014.

Link para o edital: http://www.pnuma.org.br/noticias_detalhar.php?id_noticias=1639

> MÁRCIO ROJAS DA CRUZ Coordenador-Geral de Mudanças Globais de Clima Substituto

Ministério da Cultura

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE PROGRAMAS ESPECIAIS DE INFRAESTRUTURA CULTURAL

RETIFICAÇÕES

No Extrato do Convênio nº 779501/2012, nº do Processo 01400.026451/2012-79, publicado no DOU de 02/07/2014, Seção 3, página 44, onde se lê: Unidade Gestora: 340001, leia-se: 420044.

No Extrato do Convênio nº 779122/2012, nº do Processo 01400.014996/2012-32, publicado no DOU de 02/07/2014, Seção 3, página 44, onde se lê: Unidade Gestora: 340001, leia-se: 340042.

No Extrato do Convênio nº 781008/2012, nº do Processo 01400.012385/2012-50, publicado no DOU de 02/07/2014, Seção 3, página 44, onde se lê: Únidade Gestora: 340001, leia-se: 340042.

No Extrato do Convênio nº 780468/2012, nº do Processo 01400.016788/2012-78, publicado no DOU de 02/07/2014, Seção 3, página 44, onde se lê: Unidade Gestora: 340001, leia-se: 340042.

No Extrato do Termo Aditivo nº 03/2014 ao Convênio nº 753805/2010, publicado no DOU de 08/10/2014, Seção 3, página 13, onde se lê: Unidade Gestora: 340032, leia-se: 420044.

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO. ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINANCEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 420001

Número do Contrato: 158/2014 Nº Processo: 01400023668201499.

INEXIGIBILIDADE Nº 15/2014. Contratante: MINISTERIO DA CULTURA -CNPJ Contratado: 06069376000139. Contratado: AB-BA CONSULTORIA, CAPACITACAO E -TREINAMENTO LTDA -ME. Objeto: Supressão da realização do módulo 3 do curso sobre Gestão Coletiva de Direitos Autorais, previsto na CLÁUSULA SÉ-TIMA do Contrato nº 158/2014, correspondente a uma redução de 32,24% (trinta e dois inteiros e vinte e quatro centésimos por cento) do valor inicial atualizado do Contrato. Fundamento Legal: Artigos 58, I, par. 1° e 65, II, par. 2°, II da Lei n° 8.666/93. Vigência: 10/10/2014 a 13/10/2014. Valor Total: R\$ 93.691,97. Fonte: 100000000 - 2014NE800077. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 420009-00001-2014NE800249

COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS EXTRATOS DE RESCISÕES CONTRATUAIS

ESPÉCIE: Termo de Rescisão do Contrato nº 62/2013. PROCESSO: 01400.010620/2013-30

Ministério da Cultura - CNPJ/MF nº CONTRATANTE: 01.264.142/0007-14

CONTRATADO (A): CLAUDIA REIS CINTRA CPF: 012.975.471-44

SIGNATÁRIOS: GILTON DE MATOS PEREIRA, Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas e CLAUDIA REIS CINTRA, Contratado (a). DATA DE ASSINATURA: 20.5.2013. DATA DA RESCISÃO: 6.10.2014.

ESPÉCIE: Termo de Rescisão do Contrato nº 120/2013. PROCESSO: 01400.023119/2013-33

CONTRATANTE: Ministério da Cultura - CNPJ/MF nº 01.264.142/0007-14 CONTRATADO (A): ANTUAN BARDAL DA SILVA

CPF: 023,100.131-29

SIGNATÁRIOS: GILTON DE MATOS PEREIRA, Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas e ANTUAN BARDAL DA SILVA, Con-

tratado (a).
DATA DE ASSINATURA: 12.9.2013.
DATA DA RESCISÃO: 29.9.2014.

AGÊNCIA NACIONAL DO CINEMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2014 - UASG 203003

 $N^{\rm o}$ Processo: 01580055797201475 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de assistência médica (ambulatorial e hospitalar) aos servidores ativos e inativos, seus dependentes e pen-sionistas da Agência Nacional do Cinema - ANCINE, com abrangência em todo território nacional, nos termos do art. 230 da Lei nº 8.112, de 1990 e Portaria Normativa nº 5, de 11 de outubro de 2010, do Ministério do Plane-jamento, Orçamento e Gestão, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h59. Endereço: Avenida Graça Aranha, 35 - Protocolo Geral Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Os interessados em adquirir o edital deverão comparecer à Avenida Graça Aranha, 35, térreo, Protocolo Geral, Centro, Rio de Janeiro/RJ ou através dos sítios www.comprasnet.gov.br ou wwww.ancine.gov.br.

> HANNA MALTA DE CASTRO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 203003-20203-2014NE800013

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA ANCINE - BANCO DO BRASIL N° 09/2014. Processo n° 01580.040329/2014-04. CNPJ 04.884.574/0001-20. - Agência Na-

cional do Cinema - ANCINE. CNPJ 00.000.000/4906-95 - Banco do Brasil SA - Objeto: Regulamentar o estabelecimento, pelo Banco, dos critérios para abertura de Depósito em Garantia - bloqueado para movimentação, destinado a abrigar os recursos provisionados de rubricas constantes da planilha de custos e formação de preços dos contratos firmados pela Administração Pública Federal, bem como viabilizar o acesso da Administração Pública Federal aos saldos e extratos de todos os eventos. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 60 (sessenta) meses, a partir da data de sua assinatura. Data de Assinatura: 08/09/2014. Assinaturas: Ricardo Calmon Reis de Souza Soares, Secretário de Gestão Interna da ANCINE, CPF nº 725.663.887-68; e Alcides Pergorer Junior, Representante do Banco do Brasil, CPF nº 569.486.979-68.

EXTRATO DE TERMO DE CONCESSÃO DE APOIO FINANCEIRO POR ADESÃO Nº 280/2014

Processo nº 01580.073757/2014-13. CNPJ 04.884.574/0001-20 - Agência Nacional do Cinema - ANCINE. Objeto: Concessão de apoto financeiro destinado à participação do representante do filme de longa-metragem "Branco Sai Preto Fica" no DOCLISBOA - Festival Internacional de Cinema, Portugal, no qual o mesmo foi selecionado, por meio do custeio de despesas destinadas a participação do representante do filme no festival. Fundamento legal: MP nº 2.228-1/01, Portaria nº 1/2014 e, no que couber, Lei nº 8.666/93. Vigência: 180 (cento e oitenta) dias. Valor total: 3.700,00 (três mil e seterentos reais). Assinatura: Adirley Queirós de Andrade - Representante do rentos reais). Assinatura: Adirley Queirós de Andrade - Representante do Filme, CPF nº 611.340.661-04. Data de Assinatura: 09/10/2014.

FUNDAÇÃO BIBLIOTECA NACIONAL

AVISOS DE ANULAÇÃO

Fica anulada a Inexigibilidade de Licitação $N^{\rm o}$ 58/2014, referente ao processo $N^{\rm o}$ 01430001079201401 .

(SIDEC - 10/10/2014) 344042-34209-2014NE800031

Fica anulada a Inexigibilidade de Licitação Nº 59/2014, referente ao processo Nº 01430000533201414.

> JORGE LUIZ FERREIRA Chefe do Setor de Compras Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 344042-34209-2014NE800031

FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

EXTRATOS DE DOAÇÃO

Termo de Doação de Bens nº 001/2013. Como Doador a União Federal, representada pela Fundação Cultural Palmares, CNPJ/nº 32.901.688/0001-77 e Donatário, a Empresa de Tecnologia e Informações da Previdência Social- DATAPREV, CNPJ/nº 42.422.253/0001-01, constante nos autos do Processo nº 01420.003262/2013-71. OBJETO: Doação de bens móveis, pertencentes ao acervo patrimonial da DOADORA, identificados no Termo de Baixa nº 018/2013, de 30/12/2013, anexado ao processo, conforme Decreto nº 99.658/90. ASSINATURA: 31/12/2013, assinados pelo Doador, José Hilton Santos Almeida e pelo Donatário, Rodrigo Ortiz D'Avila Assumpção.

Termo de Doação de Bens nº 002/2013. Como Doador a União Federal, representada pela Fundação Cultural Palmares, CNPJ/nº 32.901.688/0001-77 e Donatário, a Universidade Livre de Idiomas, Susentabilidade Ambiental e Corporativa - UNIDIOMAS, CNPJ/nº 07.498.012/0001-37, constante nos autos do Processo nº 01420.003262/2013-71. OBJETO: Doação de bens móveis, pertencentes ao acervo patrimonial da DOADORA, identificados no Termo de Baixa nº 019/2013, de 31/12/2013, anexado ao processo, conforme Decreto nº 99.658/90. ASSINATURA: 30/12/2013, assinados pelo Doador, José Hilton Santos Almeida e pelo Donatário, Manoel Santos Andrade.

FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 065/2014; Processo: 01530.001461/2014-88; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e EDUCOM.ARTE - Projetos e Serviços Ltda; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Toledo/PR, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Toledo Com Arte", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Roberto Limberger, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 066/2014; Processo: 01530.001451/2014-42; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Parabolé Educação e Cultura Ltda; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Campo Largo/PR, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "O Céu é Seu - Arte e Cultura Para Todas as Idades", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Nélio Eduardo Spréa, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 067/2014; Processo: 01530.001449/2014-73; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e DOSS Produtora Ltda-ME; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Chapecó/SC, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Circuito Céu Aberto Para as Artes!", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Lucas Francis Alves Cruz, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 068/2014; Processo: 01530.001460/2014-33; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e Associação Cia Caravana; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em São Bento do Sul/SC, adiante simplesmente denominado CEU, para a reafização do projeto "Açãocultura no Céu das Artes São Bento do Sul - SC", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Alessandra Regina do Nascimento Tonim, Cessionária

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 069/2014; Processo: 01530.001452/2014-97; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação Cultural de Birigui - ACB; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Penápolis/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "PROJETO POVOARTE", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Érika Prates Silva, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 070/2014; Processo: 01530.001660/2014-96; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Grupo Teatral Tangará da Serra (GRUTTA); OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Sorriso/MT, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "NO CEU DAS ARTES", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Ju-

nho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Alexandre Marcos Rolim de Morais, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 071/2014; Processo: 01530.001453/2014-31; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Jesiel Gomes Da Silva; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Cascavel/PR, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "PROJETO ENCEARTE", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Jesiel Gomes Da Silva, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 072/2014; Processo: 01530.001544/2014-77; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação dos Artesãos e Artista de Catanduva e Região; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Catanduva/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Campos Das Artes", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Manoel Dearo Alonso, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 073/2014; Processo: 01530.001454/2014-86; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e ONG Inclusão TECX; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em São Felix do Xingu/PA, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Projeto Sócio-Cultural Prosa e Produção da Criatividade Artes Integradas", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Ricardo Damasceno Moura, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 074/2014; Processo: 01530.001459/2014-17; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Luiz Gustavo Neodini ME; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Araras/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Projeto Em Céu Aberto", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Luiz Gustavo Neodini, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 075/2014; Processo: 01530.001468/2014-08; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação Cultural José Lázaro Henriques; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Araguari/MG, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Encantos do Céu", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Robledo Gil Henriques, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 076/2014; Processo: 01530.001462/2014-22; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação Planejando o Futuro; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Matão/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Expresso Matuto", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊN-CIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Alexandre Henrique Bottura, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 077/2014; Processo: 01530.001467/2014-55; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Empresa Veneta Produções; ÓBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Formosa/GO, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Formosa Arte", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, Saulo Moscardini Torres, Cessionário

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 078/2014; Processo: 01530.001466/2014-19; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Hilarion Cultura e Educação Ltda-ME; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Erechim/RS, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Palcos Da Vida", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Adriano Massaro Cessionário

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 079/2014; Processo: 01530.001585/2014-63; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Savegnago e Ribeiro Produções Artísticas Ltda-ME; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Sertãozinho/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Telescópio - Arte Aproximando o Céu", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Fausto de Lima Pereira Ribeiro, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 080/2014; Processo: 01530.001637/2014-00; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação Cultural e Produções Artísticas Band-Aid; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Itapira/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Arte e Integração - Ocupando Novos Espaços", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Fernanda Pereira Teodoro da Silva, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 081/2014; Processo: 01530.001457/2014-10; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Welton Leandro de Nadai; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Rio Claro/SP, adiante símplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Mais Cultura, Mais Vida", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VI-GÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Welton Leandro de Nadai, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 082/2014; Processo: 01530.001456/2014-75; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Centro Cultural Casa de Joana; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Santa Bárbara D' Oeste/SP, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Ocupação Santa Bárbara", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Juraci dos Santos Moreira, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 083/2014; Processo: 01530.001465/2014-66; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e Corrupio Povo Cariri - Instituto de Educação, Pesquisa, Arte, Cultura e Informação; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Barbalha/CE, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "BARBALHARTE", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e José Gilsimar de Oliveira Goncalves. Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 084/2014; Processo: 01530.001455/2014-21; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Brilharte Produções Ltda -ME; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Pato Braco/PR, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Grupo de Percussão e Sopro-Ritmos Brasileiros", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Fernanda Cristina Martinello, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 085/2014; Processo: 01530.001450/2014-06; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e ACD Vale - Associação Comunitária de Desenvolvimento do Vale de Ceará Mirim; OBJĒTO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Ceará Mirim/RN, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Projeto Céus do Vale Artes Integradas Partilhando Experiências Culturais Locais", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Joanne Amara Figueiredo Correia, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 086/2014; Processo: 01530.001463/2014-77; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Associação Cultural Canta Viola; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Patrocínio/MG, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "Nosso Céu", selecionado atrayés do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊN-CIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Valério Francisco Alves, Cessionário.



ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 087/2014; Processo: 01530.001614/2014-97; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e CIA de Teatro É Tudo Cena! - Associados; OBJETO: Cessão do espaço denominado Centro de Artes e Esportes Unificados - CEUs, localizado em Maricá/RJ, adiante simplesmente denominado CEU, para a realização do projeto "A Cena Brasileira Na Cultura de Maricá", selecionado através do edital Funarte de Ocupação dos CEUs das Artes/2013; VIGÊNCIA: na data de assinatura e término em Junho/2015, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 08 de outubro de 2014, Gotschalk da Silva Fraga, Presidente da FUNARTE, e Lenir Frazão da Silva, Cessionária,

ISSN 1677-7069

INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2014 - UASG 423002

Nº Processo: 01444000307201387.

PREGÃO SISPP Nº 6/2013. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - - IBRAM. CNPJ Contratado: 09540426000102. Contratado: TORRE ARQUITETOS ASSOCIADOS LTDA -EPP. Objeto: Elaboração de projeto executivo de arquitetura e restauro para o Museu Casa de Benjamin Constant. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 06/10/2014 a 02/06/2015. Valor Total: R\$263.450,23. Fonte: 118033902 - 2014NE800332. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2014 - UASG 423002

Nº Processo: 01444000307201387. PREGÃO SISPP Nº 6/2013. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - - IBRAM. CNPJ Contratado: 29260759000195. Contratado : ARCHI 5 ARQUITETOS ASSOCIADOS LTDA- EPP. Objeto: Elaboração de projeto executivo de segurança das edificações e áreas externas para o Museu Casa de benjamin Constant. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 06/10/2014 a

02/06/2015. Valor Total: R\$25.000,00. Fonte: 118033902 2014NE800333. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2014 - UASG 423002

Nº Processo: 01444000307201387.

PREGÃO SISPP Nº 6/2013. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - - IBRAM. CNPJ Contratado: 09540426000102. Contratado: TORRE ARQUITETOS ASSOCIADOS LTDA -EPP. Objeto: Elaboração de projeto executivo de paisagismo para o Museu Casa de Benjamin Constant. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 06/10/2014 a 02/06/2015. Valor Total: R\$119.400,00. Fonte: 118033902 - 2014NE800332. Data de Assinatura: 06/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 423002

Número do Contrato: 19/2010. Nº Processo: 01450001103201031.

PREGÃO SRP Nº 63/2009. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - - IBRAM. CNPJ Contratado: 01644731000132. Contratado: CTIS TECNOLOGIA S.A -Objeto: Prorrogação por 12 meses do prazo de vigência do Contrato Administrativo nº 19/2010. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

MUSEU DA REPÚBLICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2014 - UASG 343018

Nº Processo: 01437000901201448 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para execução de Serviços de Impressão de livros, revistas e jogos pedagógicos com fornecimento de todos os materiais necessários à execução dos serviços solicitados, mediante execução indireta, do tipo menor preço por item, conforme especificações e quantitativos constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00011. Edital: 13/10/2014 de 11h00 às 13h00 e de 14h às 17h00. Endereco: Rua do Catete, 153 - Catete Catete - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Maiores informações, contactar o Pregoeiro no telefone (21)2127-0361.

> ROGERIO MAURILIO ALECRIM REZENDE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

MUSEU LASAR SEGALL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2014

O Museu Lasar Segall/IBRAM torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 03/2014, cujo objeto é a contratação de empresa para prestação de serviços de limpeza e conservação, no estado de São Paulo, em favor da empresa AC SERVIÇOS DE MATERIAIS EIRELI - ME, CNPJ N° 07.863.53/0001-04 no valor de R\$ 165.530,00 (cento e sessenta e cinco mil quinhentos e trinta reais).

> WALTER COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 423002-42207-2014NE800004

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL E PAGAMENTO DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo n°: 01450.009242/2014-37 CNPJ Contratante: 26.474.056/001-71 - Contratante: INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL, CPF Contratado: 081.610.545-68 - Contratado: JOSE ALVES CAVALCANTE FILHO. Objeto: A prestação de seminos tácilista de Cavalcante Filho. Objeto: A prestação de serviços técnicos por tempo determinado sem vínculo efetivo com o contratante por parte do contratado, para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público do contratante. Fundamento Legal: alínea "i" do inciso VI do artigo 2º da Lei nº 8745, de 9 de dezembro de 1993, com a redação dada pela Medida Provisória nº 431, de 14 de maio de 2008, transformada em Lei nº 11.784, de 22 setembro de 2008. Valor da Despesa: R\$ 6.130,00 (seis mil, cento e trinta reais) mensais. Data da assinatura do Contrato: 23 de setembro de 2014. Vigência: 22 de setembro de 2015

Processo nº: 01450.009240/2014-48 CNPJ Contratante: 26.474.056/001-71. Contratante: INSTITUTO DO PATRIMÓNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL - CPF Contratado: 014.078.163-30 - Contratado: LUZIA LEAL DE OLIVEIRA. Objeto: A prestação de serviços técnicos por tempo determinado sem vínculo efetivo com o contratante por parte do contratado, para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público do contratante. Fundamento Legal: alínea "i" do inciso VI do artigo 2º da Lei nº 8745, de 9 de dezembro de 1993, com a redação dada pela Medida Provisória nº 431, de 14 de maio de 2008, transformada em Lei nº 1770-1770 de 1770-1770 11.784, de 22 setembro de 2008. Valor da Despesa: R\$ 8.300,00 (oito mil e trezentos reais) mensais. Data da assinatura do Contrato: 06 de outubro de 2014. Vigência: 05 de outubro de 2015.

SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 18/2014 - UASG 343013

Nº Processo: 01514002922201438 . Objeto: Contratação de Pessoa Jurídica especializada em Arquitetura e Engenharia para elaboração, revisão/atualização dos Projetos de Restauração Arquitetônica e Projetos Complementares da Igreja Nossa Senhora do Carmo, tombada isoladamente conforme consta no Processo nº0172-T-38, inscrição 090 do Livro Histórico e Inscrição 193 do Livro de Belas Artes, ambos de 26 de julho de 1938. O Tombamento inclui todo o acervo da edificação. A edificação está localizada à Pç. Dr. Augusto das Chagas Viegas, s/nº. Centro São João Del Rei/MG. CEP 36300-088. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Rua Januária,130 Florestauasg:superintendência do Iphan M.gerais Floresta - BELO HORI-ZONTE - MG. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 14h00. Informações Gerais: Visita técnica

> RICARDO DE OLIVEIRA PIMENTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 343026-40401-2014NE800041

Número do Contrato: 12/2010.

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2014 - UASG 343002

Nº Processo: 01492000399200943. CONCORRÊNCIA SISPP N° 2/2010. Contratante: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 04550406000107. Contratado: CONSTRUTORA HA-BITARE LTDA -Objeto: Aditivo de prazo. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 22/09/2014 a 12/12/2014. Data de Assinatura: 22/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 343026-40401-2014NE800041

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2014 - UASG 343002

Nº Processo: 01492000544201453 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para a prestação de serviços contínuos de Lim-peza e Conservação Predial com fornecimento de materiais e equipamentos, visando atender as necessidades da Superintendência do IPHAN no Pará de acordo com as especificações técnicas, condições e quadro demonstrativo das áreas a seguir indicadas, seguindo ri-gorosamente o Termo de Referência (Anexo I deste Edital): Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Avenida Governador Jose Malcher, Nr 474 Bairro: Nazare Nazaré - BELEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RAIMUNDO NONATO DOS SANTOS CARDOSO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 343026-40401-2014NE800041

SUPERINTENDÊNCIA NO PARANÁ

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 7/2014

A Superintendência do IPHAN no Paraná informa o resultado do certame. Vencedor: Evolution Geradores Ltda. com a melhor proposta de R\$ 46.800,00.

(SIDEC - 10/10/2014) 343026-40401-2014NE800041

TOMADA DE PRECOS Nº 16/2014

A Superintendência do IPHAN no Paraná informa o resultado do certame. Vencedor: Albatroz Arquitetura Construção e Restauro Ltda. com a melhor proposta de R\$ 1.467.665,95.

> JOSÉ LA PASTINA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 343026-40401-2014NE800041

SECRETARIA DA CIDADANIA E DA DIVERSIDADE CULTURAL

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício nº 00002/2014 ao Convênio nº 68/2006, subrogado pela UASG 340029 - MINC-COORD-GERAL DE EXEC. ORÇ. E FINANC/FNC. Nº Processo 01400.008190/2005-86. Convenentes: Concedente: MINC-COORD-GERAL DE EXEC. ORÇ. E FINANC/FNC, Unidade Gestora: 340001, Gestão: 00001. Convenente: Prefeitura Municipal de Cascavel-PR, CNPJ nº 76.208.867/0001-07. Objeto: Prorrogação "de ofício" do Convênio nº 68/2006. Vigência: 28/06/2006 a 31/12/2014. Data de Assinatura: XXXXX. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA CULTURA - MINC / MÁRCIA HELENA GONÇALVES ROLLEMBERG - Secretária da Cidadania e da Diversidade.

Ministério da Defesa

COMANDO DA AERONÁUTICA COMANDO-GERAL DE OPERAÇÕES AÉREAS COMISSÃO DE AEROPORTOS DA REGIÃO AMAZÔNICA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2014 - UASG 120088

Nº Processo: 67202009439201414.

N° Processo: 6/20/2009439/201414.

DISPENSA N° 23/2014. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 04895728000180. Contratado: CENTRAIS
ELETRICAS DO PARA S.A. --CELPA. Objeto: Regular o fornecimento de energia elé trica pela DISTRIBUIDORA ao CLIENTE ea
disponi bilidade de potência necessária, nos prazos previstos,para uso
exclusivo da unidade consumidorFundamento Legal: ORIENTAÇÃO
NORMATIVA № 36 DE DEZEMBRO DE 2011 - LEI 8.666/93. Vigência: a partir de 18/09/2014, com data final indeterminada, conforme Orientação Normativa AGU nº 36, de 13/12/2011. Valor Total: R\$1.487.437,64. Fonte: 650120320 - 2014NE800857. Data de As-

(SICON - 10/10/2014) 120088-00001-2014NE000001

II COMANDO AÉREO REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 - UASG 120017

 $N^{\rm o}$ Processo: 67223005940201451 . Objeto: O objeto desta licitação é a contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente ao serviço de recuperação do sistema de drenagem e contenção parcial de área erodida na BASE AÉREA DO RECIFE (BARF). Total de

Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av Armindo Moura, 500 - Boa Viagem Boa Viagem - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às

> JOSE WELLINGTON SOUSA DIAS Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 120017-00001-2014NE800836

BASE AÉREA DE FORTALEZA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2014 - UASG 120014

Nº Processo: 67221009177201451 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais esportivos, materiais de expediente e artigo de Copa e Cozinha Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Borges de Melo, 205 Aeroporto - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO CLAUDIO GOMES SAMPAIO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120014-00001-2014NE000001

III COMANDO AÉREO REGIONAL GRUPAMENTO DE APOIO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 62/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: Seção de Transporte de Superfície (STS) do GAP-RJ, e unidades sediadas no Prédio do COMAER, dentre elas GAP-RJ, PIPAR, DIRINT, DIRAP, DI-RENG, IPA, DIRSA, CFIAE, GABAER, SEGECAE, ASOCEA, SB-DA, CERNAI e JJAER. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTE-LHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 1.708.398,10. CNPJ CONTRATADA: 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRICIDADE S A

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 63/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de N° Processo: 294/GAP-RJ/2014. Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: BASC e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do Jii Compr. Valor. Global. P\$ 1.00.000.000. CNPL CON dante do lii Comar. Valor Global: R\$ 1.900.000,00. CNPJ CONTRATADA : 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRI-

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 64/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de N° Processo: 294/GAP-RJ/2014. Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: V FAE, BAAF e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do lii Comar. Valor Global: R\$ 1.242.000,00. CNPJ CONTRATADA : 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRICIDADE S A.

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 65/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: II FAE, BAGL e unicessidades das seguintes organizações militares: II FAE, BAGL e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 2.678.400,00. CNPJ CONTRATADA: 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRICIDADE S A.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 66/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: PAAF e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 189.585,60. CNPJ CONTRA-TADA: 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRICI-DADE S A.

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 67/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: SERIPA III, PAGL e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTONIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTE-LHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 810.000,00. CNPJ CONTRATADA: 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELE-TRICIDADE S A

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 68/2014 - UASG 120039

 N° Processo: 294/GAP-RJ/2014 . Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica no ano de 2014, para atender às necessidades das seguintes organizações militares: OASD, INCAER, III COMAR e unidades sediadas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. LUIZ ANTO-NIO PONTES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 08/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 1.350.000,00. CNPJ CONTRATADA: 60.444.437/0001-46 LIGHT SERVICOS DE ELETRICIDADE S A.

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2014 - UASG 120039

Nº Processo: 764/GAP-RJ/2014 . Objeto: Serviços técnicos de natureza singular, com profissionais de notória especialização, para treinamento e aperfeiçoamento de pessoal, para ensino IN COMPANY, através de instituição com mais de 25 anos na área de produção científica e como formadora de profissionais. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 18/09/2014. LUIZ MARQUES DE LIMA. Ordenador de Despesas da Baaf. Ratificação em 10/10/2014. RAUL BOTELHO. Comandante do Iii Comar. Valor Global: R\$ 8.000,00. CNPJ CONTRATADA: 86.781.069/0001-15 ZENITE INFORMACAO E CONSULTORIA S/A.

(SIDEC - 10/10/2014) 120039-00001-2014NE802056

V COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE FLORIANÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 - UASG 120073

 $N^{\rm o}$ Processo: 67272000474201436 . Objeto: Reforma da cobertura do Hangar do 2º/7º GAv, sediado na Base Aérea de Florianópolis. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Santos Dumont, S/n - Tapera - (cx Postal 289) Tapera - FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: 30/10/2014 às 09h00

> SANDRO FRANCALACCI DE CASTRO FARIA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120073-00001-2014NE800301

VI COMANDO AÉREO REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 120003

Nº Processo: 67280001405201441 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição carteiras de habilitação categorias B, D e E, destinados à capacitação dos motoristas do VI COMAR e Unidades Apoiadas. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h00. Endereço: His Qi 5 Area Especial 12 Lago Sul BRASILIA -DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE LUIZ MAGALHAES BASTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120003-00001-2014NE800364

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 13/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 30/05/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico tratação de empresas especializadas no Serviço de Telefonia Fixa Comutada STFC, nas modalidades local, longa distância nacional e internacional, de fornecimento de serviço de acesso à internet banda larga de 10 Mbps com equipamento de divisor de banda, de Telefonia Móvel Pessoal Local, longa distância nacional e internacional SMP e de internet sem fio em banda larga (internet móvel 3G) via modem 3G, constantes no Termo de Referência, devendo ser prestados no Sexto Comando Aéreo Regional e em suas Unidades.

> JOSE LUIZ MAGALHAES BASTOS Ordenador de Despesas

- 10/10/2014) 120003-00001-2014NE800364

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 47/2014

O Ordenador de Despesas do Sexto Comando Aéreo Regional - VI COMAR comunica aos interessados aadjudicação por parte do Pregoeiro e a homologação do Pregão Eletrônico nº 047/VI COMAR/2014. Empresa vencedora: V3 AGENCIA DE PUBLICI-DADE EEVENTOS LTDA - ME, CNPI 10.828.695/0001-58, para o item 1, pelo valor global de R\$ 284.999,99 (duzentos e oitenta e quatro mil novecentos enoventa e nove reais e noventa e nove cen-

(SIDEC - 10/10/2014) 120003-00001-2014NE800364

PREGÃO Nº 48/2014

O Ordenador de Despesas do Sexto Comando Aéreo Re-VI COMAR comunica aos interessados aadjudicação por parte do Pregoeiro e a homologação do Pregão Eletrônico nº 048/VI COMAR/2014. Empresa vencedora: V3 PA SONORIZACAO LTDA ME, CNPJ 9.040.367/0001-03, para o item 1, pelo valor global de R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais)

Cel Int JOSÉ LUIZ MAGALHÃES BASTOS

(SIDEC - 10/10/2014) 120003-00001-2014NE800364

GRUPAMENTO DE APOIO DE BRASÍLIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2014 - UASG 120006

Nº Processo: 67284005127201461 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa, para registro de preço e aquisição de impressoras. Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 16h30. Endereço: Esplanada Dos Ministérios Bloco m - Edifício Anexo - Térreo BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> HELDER KIYOSHI KASHIWAKURA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120006-00001-2014NE800276

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

Empresa classificada:Construtora OBRAVALE LTDA-EPP: VALOR DE R\$ 460.082,43 E R\$ 130.144,27 para os itens e 01 e 02

> Cel Int SAULO FERREIRA LOPES Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 120006-00001-2014NE888888



VII COMANDO AÉREO REGIONAL

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 120083

Número do Contrato: 12/2013. Nº Processo: 8639VIICOMAR2013.

INEXIGIBILIDADE N° 23/2013. Contratante: COMANDO DA AE-RONAUTICA -CNPJ Contratado: 04196645000100. Contratado: IMPRENSA NACIONAL -Objeto: Prorrogação de prazo de vigência por 12 (doze) meses, bem como alteração do valor do Contrato, cujo objeto é o serviço de publicação de matérias oficiais relativas a Licitações e Contratos no Diário Oficial da União. Fundamento Legal: Artigo 57, Inciso II da Lei 8,66/93. Vigência: 20/09/2015. Valor Total: R\$50.000,00. Fonte: 100000000 -2014NE801304. Data de Assinatura: 20/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 120083-00001-2014NE800402

BASE AÉREA DE PORTO VELHO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2014 - UASG 120081

Nº Processo: 65/BAPV/2014

PREGÃO SRP Nº 8/2014. Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 15897556000108. Contratado : NO-VIDADES COMERCIO E -REPRESENTACOES LTDA - EPP. Objeto: Fornecimento de Gêneros Alimentícios e à Base Aérea de Porto Jeto. Fornetinento de Generos Alimentoros e a Base Aerea de Porto Velho. Fundamento Legal; Lei 8666 de 21 de junho de 1993 e Decreto 5450 de 31 de maio de 2005 e suas alterações. Vigência: 06/10/2014 a 05/10/2015. Valor Total: R\$13.427,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800518. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 120081-00001-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2014 - UASG 120081

Nº Processo: 65/BAPV/2014. PREGÃO SRP № 8/2014. Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 04072463000110. Contratado CADAO COMERCIO DE -HORTIFRUTIGRANGEIROS LTDA ME. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios à Base Aérea de Porto Velho. Fundamento Legal: IEI 8666/93 - Decreto 5450/2005. Vigência: 06/10/2014 a 05/10/2015. Valor Total: R\$3.723,76. Fonte: 100000000 - 2014NE800523. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 120081-00001-2014NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 35/2014 - UASG 120081

Nº Processo: 67293014038201315 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição eventual de material de consumo médico-hospitalar e ortopédico. Total de Itens Licitados: 00037. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Base Aérea de Porto Velho - Av. Lauro Sodré S/nº Aeroporto - PORTO VELHO - RO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> GIANCARLO FRANCA APUZZO Ordenador de Despesa

(SIDEC - 10/10/2014) 120081-00001-2014NE800001

COMANDO-GERAL DE APOIO CENTRO LOGÍSTICO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA INTERNACIONAL Nº 4/CELOG/2014

O Ordenador de Despesas do CELOG, no uso de suas atribuições, torna pública a homologação da Concorrência Internacional nº 004/CELOG/2014, referente ao PAG 67115.003941/2012-21, cujo objeto é a Alienação de Material Aeronáutico Classe "B" pertencentes ao Projeto AT-26, conforme segue: CNPJ 11.832.260/0001-40 - 2A SISTEMA AMBIENTAL LTDA, Valor: 33.000,00.

Brig Ar RICARDO CESAR MANGRICH

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 69/2014 - UASG 120071

 N° Processo: 67101002588201300 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço de Impermeabilização, isolamento térmico com ZENITERM-20 sobre cobertura de Fibrocimento Ondulada com aplicação de pintura de proteção anti-chama, com execução mediante o regime de empreitada por preço global, visando atender às necessidades do CELOG. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h30. Endereço: Av Olavo Fontoura 1200-a (santana) Santana - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RICARDO CESAR MANGRICH Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120071-00001-2014NE000010

DIRETORIA DE MATERIAL AERONÁUTICO E BÉLICO PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO DE LAGOA SANTA

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 5/PAMALS/2014

A Comissão Permanente de Licitações do Parque de Material Aeronáutico de Lagoa Santa - PAMALS comunica aos interessados que a reunião de resultado do julgamento de habilitação referente a Concorrência nº 05/PAMALS/2014, ocorrerá no dia 14/10/2014 às 14:00h no Salão Nobre do PAMALS.

> Cap Int ALAN ALMEIRA RAMALHO BARBOSA Presidente da Comissão

PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO DE SÃO PAULO - PAMASP

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 52/2014 - UASG 120068

Nº Processo: 67115001668201461 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de manutenção de poços artesiano conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h30. Endereço: Av Bras Leme, 3258 - Santana SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ROLAND LEONARD AVRAMESCO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120068-00001-2014NE800079

GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato; Contratante: GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO (GAL) Contratada: COMPANHIA ESTADUAL DE ÁGUAS E ESGOTOS,

CNPJ n° 33.352.394/0001-04;

Nº do Contrato de Despesa: 025/GAL/2014; Origem: Inexigibilidade nº 06/GAL/2014; Objeto Resumido: Serviço de fornecimento de água e tratamento de

Objeto Resultido. Serviço de fonecimento de agua e tratamento de esgoto para as Unidades Apoiadas pelo GAL; Valor total: R\$ 3.711.356,88 (três milhões setecentos e onze mil trezentos e cinqüenta e seis reais e oitenta e oito centavos); Data de Assinatura: 31 de julho de 2014; e Vigência: a partir de 31 de julho de 2014, com data final indeterminada, conforme Orientação Normativa nº 36, da AGU, de 12/12/2011 13/12/2011.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo de Contrato:

Contratante Substituída: União, Ministério da Defesa, por meio do Comando da Aeronáutica representada pela DIRETORÍA DE MA-TERIAL AERONÁUTICO E BÉLICO;

Contratante Substituta: União, Ministério da Defesa, por meio do Comando da Aeronáutica representada pelo GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO - GAL; Contratada: Empresa R & A COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS

TELEFÔNICOS LTDA;

N° do Termo Aditivo e Contrato Original: 3º Termo Aditivo ao Contrato n° 008/DIRMAB/2011;

Contrado in constitución de vigência e de execução do CONTRATO DE DESPESA nº 008/DIRMAB/2011, de 10 de outubro de 2011, por mais um período de 12 (doze) meses, conforme a previsão contratual do item 6.5 da CLÁUSULA 6º- DA VIGÊNCIA, ENTRADA EM VIGOR E PRAZO DE EXECUÇÃO, a transferência de titularidade do contrato da Diretoria de Material Aeronáutico e Bélico (DIRMAB) para o Grupamento de Apoio Logístico (GAL) e realizar o reajuste previsto na CLÁUSULA 17 - DO CRITÉRIO DE REAJUSTE E REPACTUAÇÃO DE PREÇOS; Amparo Legal: Inciso II do Artigo 57 da Lei nº 8.666/93;

Valor do Contrato: R\$ 117.531,36; Valor do Termo Aditivo: R\$ 30.297,68 Data de Assinatura: 10 de outubro de 2014; e

Vigência: 10 de outubro de 2014 a 10 de outubro de 2015.

COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE INTENDÊNCIA SUBDIRETORIA DE ABASTECIMENTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 90/SDAB/2014

ESPÉCIE: Termo de Contrato CONTRATANTE: União Federal - Comando da Aeronáutica - Subdiretoria de Abastecimento CONTRATADA: INCOSEG INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE EQUIP DE SEGURANÇA LTDA, CNPJ: 06.973.196/0001-87. N° DO CONTRATO: 090/SDAB/2014. ORIGEM: Pregão 030/SDAB/2014.

OBJETO: AQUISIÇÃO DE PEÇAS DE FARDAMENTO VALOR: R\$ 196.980,00 PROGRAMA / ND: 060522 / 339030 NOTA DE EMPENHO: 2014NE800337 VALOR PARA O EXERCÍCIO: R\$ 196.980,00. DATA DA ASSINATURA: 24 SET 2014. VIGÊNCIA: até 22 MAI 2015.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 60/2014 - UASG 120100

 N° Processo: 67423004018201494 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Expediente Total de Itens Licitados: 00058. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 10h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Avenida Olavo Fontoura 1300 (santana) SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.com-prasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site

(SIDEC - 10/10/2014) 120100-00001-2014NE800126

PREGÃO Nº 88/2014 - UASG 120100

 N° Processo: 67423002276201355 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de intendência. Total de Itens Licitados: 00021. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 10h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Avenida Olavo Fontoura 1300 (santana) SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 120100-00001-2014NE800126

PREGÃO Nº 89/2014 - UASG 120100

Nº Processo: 67423012338201256 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de uniformes Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Venida Olavo Fontoura 1300 (santana) SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SÉRGIO LINS DE CASTRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120100-00001-2014NE800126

DIRETORIA DE SAÚDE GRUPAMENTO DE APOIO DA SAÚDE

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO 27/GAPS/2014(SRP)

Registrador: Grupamento de Apoio da Saúde. Espécie: Atas de Registro de Preços nº 194 a 218/2014; Objeto: Aquisição de medicamentos para oncologia, hematologia e quimioterapia. Licitação: Pregão Eletrônico SRP nº 27/2014; Data da assinatura: 02/10/14; Prazo de Vigência: 02/10/2014 a 01/10/2015. Empresas: CNPJ:00.285.753/0001-90 - VENANCIO PRODUTOS FARMA-CEUTICOS LTDA - ATA 194/2014 - valor: R\$ 485.772,00; CNPJ:02.424.344/0001-53 - DISTRIBUICAO DE MEDICAMENTOS PAMED LTDA - ATA 195/2014 - valor: R\$ 1.516.257,64; CNPJ:02.460.736/0001-78 - HELP FARMA PRODUTOS FARMA-CEUTICOS LTDA - ATA 196/2014 - valor: R\$ 81.683,16; CNPJ:04.307.650/0001-35 - ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES - ATA 197/2014 - valor: R\$ 925.624,92; CNPJ:05.035.244/0001-23 - TKS FARMACEUTICA LTDA - ATA 198/2014 - valor: R\$ 4.316,40; CNPJ:06.081.203/0001-36 - HOSP - LOG COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - ATA 199/2014 - valor: R\$ 596.200,80; camentos para oncologia, hematologia e quimioterapia. Licitação: - HOSP - LOG COMERCIO DE PROBUTOS HOSPITALARES LTDA - ATA 199/2014 - valor: R\$ 596.200,80; CNPJ:06.234.797/0002-59 - EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE ME-DICAMENTOS LTDA - ATA 200/2014 - valor: R\$ 38.903,70; CNPJ:06.234.797/0012-20 - EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE ME-DICAMENTOS LTDA - ATA 201/2014 - valor: R\$ 291.050,88; CNPJ:10.586.940/0001-68 - ONCOVIT DISTRIBUIDORA DE ME-DICAMENTOS LTDA - ATA 202/2014 - valor: R\$ 72.779,76; CNPJ:11.051.186/0001-24 - PRIME DISTRIBUIDORA DE MEDI-CAMENTOS LTDA - ATA 203/2014 - valor: R\$ 5.383,44; CNPJ:11.367.967/0001-22 - CERTA MEDICAMENTOS COMER-CIAL LTDA - ATA 204/2014 - valor: R\$ 362.956,00; CNPJ:11.563.145/0001-17 - COMERCIAL MOSTAERT LIMITADA - ATA 205/2014 - valor: R\$ 43.680,00; CNPJ:16.803.930/0001-13 -ALIANZAFARMA DISTRBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA - ME - ATA 206/2014 - valor: R\$ 62.211,12; CNPJ:33.009.945/0002-04 - PRODUTOS ROCHE QUIMICOS E FARMACEUTICOS S A -04 - PRODUTOS ROCHE QUÍMICOS E FARMACEUTICOS S A-ATA 207/2014 - valor: R\$ 4.342.947,84; CNPJ:33.069.212/0012-37 - MERCK S/A - ATA 208/2014 - valor: R\$ 429.314,40; CNPJ:36.325.157/0002-15 - COSTA CAMARGO COM. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - ATA 209/2014 - valor: R\$ 910.252,56; CNPJ:44.363.661/0005-80 - GLENMARK FARMACEUTICA LTDA - ATA 210/2014 - valor: R\$ 142.477,40; CNPJ:44.734.671/0001-51 - CRISTALIA PRODUTOS QUÍMICOS FARMACEUTICOS LTDA - ATA 211/2014 - valor: R\$ 421.951,68; CNPJ:51.780.468/0002-68 - JANSSEN-CILAG FARMACEUTICA LTDA - ATA 212/2014 - valor: R\$ 239.943,84; CNPJ:56.994.502/0098-62 - NOVARTIS BIOCIENCIAS SA - ATA 213/2014 - valor: R\$ 648.797,64; CNPJ:56.998.982/0012-60 - BRISTOL-MYERS SQUIBB FARMACEUTICA S/A - ATA 214/2014 -

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



valor: R\$ 475.029,60; CNPJ:57.507.378/0003-65 - EMS S/A - ATA 215/2014 - valor: R\$ 73.116,00; CNPJ:64.171.697/0001-46 - AC-CORD FARMACEUTICA LTDA - ATA 216/2014 - valor: R\$ 133.353,00; CNPJ:68.949.239/0005-70 - UNITED MEDICAL LTDA ATA 217/2014 - valor: R\$ 222.512,64; CNPJ:78.082.724/0001-19 KOLLIMED - COMERCIO DE MATERIAL MEDICO HOSPI-TALAR LTDA - ATA 218/2014 - valor: R\$ 237.000,00.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2014 - UASG 120196

 N° Processo: 67403002165201468 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gás refrigerante. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Estradao do Galeao, 4101 RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 120196-00001-2014NE801162

PREGÃO Nº 44/2014 - UASG 120196

Nº Processo: 67403002167201457 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material permanente de informática. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Estradao do Galeao, 4101 RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ODILOR DA SILVA LOPES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120196-00001-2014NE801162

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2014

O Ordenador de Despesas do Grupamento de Apoio da Saú-GAPS torna público o resultado do Pregão Eletrônico no 27/2014(SRP). Objeto: aquisição de medicamentos para oncologia, hematologiae quimioterapia.Empresas: CNPJ:00.285.753/0001-90 - VENANCIO PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA homologado o valor global de R\$ 485.772,00;CNPJ:02.424.344/0001-53 - DISTRI-BUICAO DE MEDICAMENTOS PAMED LTDA homologado o valor global de R\$ 1.516.257,64;CNPJ:02.460.736/0001-78 - HELP FARMA PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA homologado o valor global de R\$ 81.683,16;CNPJ:04.307.650/0001-35 - ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES homologado o valor global de R\$ 925.624,92;CNPJ:05.035.244/0001-23 - TKS FARMACEUTICA LTDA homologado o valor global de R\$ 4.316,40;CNPJ:06.081.203/0001-36 - HOSP - LOG COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA homologado o valor global de R\$ 596.200,80;CNPJ:06.234.797/0002-59 - EXPRESSA DISTRIBUI-DORA DE MEDICAMENTOS LTDA homologado o valor global de R\$ 38.903,70;CNPJ:06.234.797/0012-20 - EXPRESSA DISTRIBUI-DORA DE MEDICAMENTOS L'IDA homologado o valor global de R\$ 291.050,88;CNPJ:10.586.940/0001-68 - ONCOVIT DISTRIBUI-R\$ 291.050,88;CNPJ:10.586.940/0001-68 - ONCOVIT DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA homologado o valor global de
R\$ 72.779,76;CNPJ:11.051.186/0001-24 - PRIME DISTRIBUIDORA
DE MEDICAMENTOS LTDA homologado o valor global de R\$
5.383,44;CNPJ:11.367.967/0001-22 - CERTA MEDICAMENTOS
COMERCIAL LTDA - EPP homologado o valor global de R\$
362.956,00;CNPJ:11.563.145/0001-17 - COMERCIAL MOSTAERT
LIMITADA homologado o valor global de R\$
43.680,00;CNPJ:16.803.930/0001-13 - ALIANZAFARMA DISTRBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA - ME homologado o valor BUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA - ME homologado o valor global de R\$ 62.211,12;CNPJ:33.009.945/0002-04 - PRODUTOS ROCHE QUIMICOS E FARMACEUTICOS S A homologado o valor global de R\$ 4.342.947,84;CNPJ:33.069.212/0012-37 - MERCK S/A homologado o valor global de R\$ 429.314,40;CNPJ:36.325.157/0002-15 - COSTA CAMARGO COM. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA homologado o valor global de R\$ 910.252,56;CNPJ:44.363.661/0005-80 - GLENMARK FARMACEU TICA LTDA homologado o valor global de R\$ 142.477,40;CNPJ:44.734.671/0001-51 - CRISTALIA PRODUTOS QUIMICOS FARMACEUTICOS LITDA homologado o valor global de R\$ 421.951,68;CNPJ:51.780.468/0002-68 - JANSSEN-CILAG de R\$ 421.951,68;CNPJ:51.780.468/0002-68 - JANSSEN-CILAG FARMACEUTICA LTDA homologado o valor global de R\$ 239.943,84;CNPJ:56.994.502/0098-62 - NOVARTIS BIOCIENCIAS SA homologado o valor global de R\$ 648.797,64;CNPJ:56.998.982/0012-60 - BRISTOL-MYERS SQUIBB FARMACEUTICA S/A homologado o valor global de R\$ 475.029,60;CNPJ:57.507.378/0003-65 - EMS S/A homologado o valor global de R\$ 475.029,60;CNPJ:57.507.378/0003-65 - EMS S/A homologado o valor global de R\$ 73.146.00.0003-64.4171.697/00014.65 ACCORD lor global de R\$ 73.116,00;CNPJ:64.171.697/0001-46 - ACCORD FARMACEUTICA LTDA homologado o valor global de R\$ 133.353,00;CNPJ:68.949.239/0005-70 - UNITED MEDICAL LTDA homologado o valor global de R\$ 222.512,64;CNPJ:78.082.724/0001-19 - KOLLIMED - COMERCIO DE MATERIAL MEDICO HOS-PITALAR LTDA homologado o valor global de R\$ 237.000,00

Cel Int ODILOR DA SILVA LOPES

(SIDEC - 10/10/2014) 120196-00001-2014NE801162

HOSPITAL DE AERONÁUTICA DE SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 19/2014

Foram declaradas vencedoras as seguintes empresas: OF-TALMOPHARMA, CNPJ: 00.192.190/0001-96; CRM, CNPJ: 01.314.984/0001-48; MAJELA, CNPJ: 02.483.928/0001-08; DUPATRI, CNPJ: 04.027.894/0003-26; PORTAL, CNPJ: 05.005.873/0001-TRI, CNPJ: 04.027.894/0003-26; PORTAL, CNPJ: 05.005.873/0001-00; HOSP-LOG, CNPJ: 06.081.203/0001-36; FG FARMA, CNPJ: 08.041.822/0002-03; IMPERALMED, CNPJ: 09.102.813/0001-67, SJ MED, CNPJ: 09.660.958/0001-83; AURANTIS, CNPJ: 10.568.345/0001-08; BRACCO, CNPJ: 10.742.412/0004-01; EREFARMA, CNPJ: 15.439.366/0001-39; DMC, CNPJ: 16.970.999/0001-31; HOSPFAR, CNPJ: 26.921.908/0001-21; MERCK, CNPJ: 33.069.212/0012-37; CENTROVALE, CNPJ: 53.611.125/0001-14; CIRURGICA SÃO JOSÉ, CNPJ: 55.309.074/0001-04; OPHTHALMOS, CNPJ: 61.129.409/0001-05; AGLON, CNPJ: 65.817.900/0001-71: YUMIFARMA, CNPJ: 73.665.598/0001-01: PROFARMA, CNPJ: 71; YUMIFARMA, CNPJ: 73.665.598/0001-01; PROFARMA, CNPJ: 81.887.838/0006-55.

> RICARDO GAKIYA KANASHIRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120066-00001-2014NE800049

DEPARTAMENTO DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO 1

EDITAL Nº 123, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

Conforme Despacho Jurídico nº 692-14/JJAER/PRLP, de 08 Conforme Despacho Jurídico nº 692-14/JJAER/PRLP, de 08 de outubro de 2014, pelo presente Edital, fica o interessado, abaixo identificado, notificado de que poderá apresentar sua defesa, no prazo de 20 (vinte) dias, a contar da publicação deste, em relação à Notificação de Autuação expedida, referente ao Processo nº 67613.041083/2013-82, nos termos do art. 292, da Lei nº 7.565, de 19 de dezembro de 1986, inciso IV, do § 1º do art. 26, da Lei 9.784, de 29 de janeiro de 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da Control de Control de 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da Control de 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da 1999, e inciso V, do 1990, Competência, Organização, Funcionamento e Procedimento do Processos da Junta de Julgamento da Aeronáutica - RJJAER", aprovado pela Portaria DECEA nº 9/DGCEA, de 5 de janeiro de 2011.

- Auto de Infração nº 386/IJAER/2014 - TRADING E AGRONEGÓCIOS S.A.

Cel Esp CTA JORGE WILSON DE ÁVILA FERREIRA PENNA Presidente da JJAER

EDITAL Nº 124, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

Conforme Despacho Jurídico nº 691-14/JJAER/PRLP, de 08 de outubro de 2014, pelo presente Edital, fica o interessado, abaixo identificado, notificado de que poderá apresentar sua defesa, no prazo de 20 (vinte) dias, a contar da publicação deste, em relação à Node 20 Vilhe) dias, à contait de publicação desce, cin l'elação à Notificação de Autuação expedida, referente ao Processo no 67617.006864/2013-91, nos termos do art. 292, da Lei nº 7.565, de 19 de dezembro de 1986, inciso IV, do § 1º do art. 26, da Lei 9.784, de 29 de janeiro de 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da Competência, Organização, Funcionamento e Procedimento dos Processos da Junta de Julgamento da Aeronáutica - RJJAER", aprovado pela Portaria DECEA nº 9/DGCEA, de 5 de janeiro de 2011.

- Auto de Infração nº 301/JJAER/2014 - IVONILDO GE-RALDINO DE ANDRADE. Cel Esp CTA JORGE WILSON DE ÁVILA FERREIRA PENNA

Presidente da LIAER

EDITAL Nº 125, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

Conforme Despacho Jurídico nº 764-14/JJAER/PRLP, de 07 de outubro de 2014, pelo presente Edital, fica o interessado, abaixo identificado, notificado de que poderá apresentar sua defesa, no prazo de 20 (vinte) dias, a contar da publicação deste, em relação à Notificação de Autuação expedida, referente ao Processo nº 67614.030015/2013-88, nos termos do art. 292, da Lei nº 7.565, de 19 de dezembro de 1986, inciso IV, do § 1º do art. 26, da Lei 9.784, de 29 de janeiro de 1999, e inciso V, do art. 107, do "Regulamento da Competência, Organização, Funcionamento e Procedimento dos Processos da Junta de Julgamento da Aeronáutica - RJJAER", aprovado pela Portaria DECEA nº 9/DGCEA, de 5 de janeiro de 2011.

- Auto de Infração nº 378/JJAER/2014 - TECPRO LOCA-ÇÃO E SERVIÇOS LTDA.

Cel Esp CTA JORGE WILSON DE ÁVILA FERREIRA PENNA Presidente da JJAER

COMISSÃO DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo ao Contrato de Despesa nº 40/CISCEA/2010 -ISOFREQ ESPÉCIE: (X) Termo de Contrato () Carta-Contrato.

CONTRATANTE: Comissão de Implantação do Sistema de Controle

ONTRATADA: ISOFREQ Telecomunicações e Sistemas Ltda.

Nº DO CONTRATO/TERMO ADITIVO: nº 040/CISCEA/2010/03.

ORIGEM: Inexigibilidade Nº 008/CISCEA/2010.

OBJETO/FUNDAMENTO LEGAL: Inclusão de serviços, a prorro-OBJETO/FUNDAMENTO LEGAL: Inclusao de serviços, a prorrogação do prazo por 382 (trezentos e oitenta e dois) dias corridos e o reordenamento de eventos do cronograma, com base no inciso II do § 1º do art. 57, combinado com a alínea "b" do inciso I do art. 65, todos da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993.

PROGRAMA/NATUREZA DA DESPESA: 05.151.2058.20XV.0001, Natureza da Despesa 4.4.90.30 e 4.4.90.39.

VALOR DISCRIMINADO POR EXERCÍCIO: 2010: R\$375.584.20,

2011: R\$3.530.491,48, 2012: R\$976.518,92, 2014: R\$811.800,00 e 2015: R\$2,854,089,40

DATA DA ASSINATURA: 06/10/2014. VIGÊNCIA: 15/12/2010 a 29/12/2015

PARQUE DE MATERIAL DE ELETRÔNICA DA AERONÁUTICA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2014 - UASG 120048

Nº Processo: 4966/PAME-RJ/2014. PREGÃO SRP Nº 58/2013. Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 03707773000109. Contratado : OF-FICE MASTER COMERCIO E PRESTACAODE SERVICOS LT-FICE MASTER COMERCIO E PRESTACAODE SERVICOS LT-DA. Objeto: Serviços de implantação de sistema int eligente de monito LCD, de lente e CCD, de CM, de TUBO 1, de Fibra Ótica MM3, de UPS e de fusão eletrônica de fibra ótica out, no PAME-RJ. Fundamento Legal: LEI 8666/93. Vigência: 30/09/2014 a 14/03/2015. Valor Total: R\$381.050,00. Fonte: 250120388 - 2014NE800427. Data de Assignatura: 30/09/2014. de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 120048-00001-2014NE800599

I CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 36/2014

Pregão Eletrônico nº: 036/CINDACTA I/2014. Nº do PAG: 67612.009173/2014-70. Objeto: aquisição de materiais de comunicação. Nos termos do inciso VI, art. 43 da Lei nº 8.666/93, tendo em vista o que consta nos autos do Processo, HOMOLOGO o resultado vista o que consta nos attos do Trocesso, HOMOLOGO o resultado o Pregão Eletrônico nº 036/CINDACTA I/2014, bem como a AD-JUDICAÇÃO do seu objeto promovida pelo Pregoeiro às seguintes empresas: item 1 - Rijan Telecomunicações e Eletricidade Ltda - CNPJ 27.873.652/0001-97 (R\$ 6.800,00), item 2 - Damaso Comércio e Serviços Ltda - CNPJ 10.278.886/0001-93 (R\$ 546,99), itens 3 e 4 e Setviços Lida - CNF1 10.278.886/0001-95 (R.\$ 546,99), Itelis 5 e 4 - Office do Brasil Importação e Exportação Eireli - CNPJ 11.094.173/0001-32 (R.\$ 1.087,56), itens 5, 7 e 11 - Univox Digitação, Comércio e Locação de Equipamentos Ltda - CNPJ 05.137.998/0001-94 (R.\$ 6.926,00), itens 6 e 8 - Tectel Indústria e Comércio Ltda - CNPJ 50.649.987/0001-48 (R.\$ 6.246,00), item 9 -Licitando Legal Ltda - CNPJ 20.982.113/0001-47 (R\$ 9.697,77) e item 10 - Atual Digifax Eletrônica e Telecomunicações Ltda - CNPJ 10.757.577/0001-04 (R\$ 2.764,98). Fiquem os interessados, portanto, notificados da presente decisão.

> Cel Av FÁBIO ALMEIDA ESTEVES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120008-00001-2014NE800150

II CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2014 - UASG 120072

Nº Processo: 127/2014 . Objeto: Serviço de manutenção e conservação adaptação de área de serviço para lavanderia em PNR da Vila Militar dos Oficiais, conforme Projeto Básico nº 04/PACT/2014 e Especificação Técnica nº 05/PACT/2014 e anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Pref. Erasto Gaertner, 1000 Bacacheri - CU-RITIBA - PR. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 08h00. Informações Gerais: O Edital poderá ser baixado na página do CIN-DACTA II, na internet: www.cindacta2.gov.br , e dúvidas e informações complementares poderão ser endereçadas ao e-mail constante no Edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 120072-00001-2014NE800661

PREGÃO Nº 98/2014 - UASG 120072

 N° Processo: 827/2013. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de módulo de alimentação com entrada AC (93-253VAC) para multiplexador Digitel AMD II (AMD II PSU-350 AC), conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Pref. Erasto Gaertner, 1000 Bacacheri - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital poderá ser baixado na página do CIN-DACTA II, na internet: www.cindacta2.gov.br , e dúvidas e informações complementares poderão ser endereçadas ao e-mail constante no Edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 120072-00001-2014NE800661



TOMADA DE PRECOS Nº 17/2014 - UASG 120072

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 497/2014 . Objeto: Serviço de manutenção e conservação dos PNR 1029 e 2063 da Vila Militar de Curitiba, conforme Projeto Básico nº 12/PACT/2014, Especificações Técnicas nº 52 e 53/PACT/2014 e anexos Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Erasto Gaertner, 1000 Bacacheri - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: 30/10/2014 às 08h00. Informações Gerais: O Edital poderá ser baixado na página do CINDACTA II, na internet: www.cindacta2.gov.br , e dúvidas e informações complementares poderão ser endereçadas ao e-mail constante no Edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 120072-00001-2014NE800661

TOMADA DE PREÇOS Nº 18/2014 - UASG 120072

Nº Processo: 424/2014 . Objeto: Serviço de manutenção e conservação dos PNR 1015 e 1019 da Vila Militar de Curitiba, conforme Projeto Básico nº. 11/PACT/2014, Especificações Técnicas nº. 50 e 51/PACT/2014 e anexos Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Pref. Erasto Gaertner, 1000 Bacacheri - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: 31/10/2014 às 08h00. Informações Gerais: O Edital poderá ser baixado na página do CINDACTA II, na internet: www.cindacta2.gov.br , e dúvidas e informações complementares poderão ser endereçadas ao e-mail constante no Edital.

JOSÉ VAGNER VITAL Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120072-00001-2014NE800661

IV CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2014

Às 17:00 horas do dia 02 de outubro de 2014, após analisado o resultado do Pregão nº 00024/2014, referente ao Processo nº 67615020422201458, o pregoeiro, Sr(a) JULIANA PERASSOLI NEVES, ADJUDICA aos licitantes vencedores os respectivos itens, conforme indicado no quadro Resultado da Adjudicação. Às 10:55 horas do dia 10 de outubro de 2014, após constatada a regularidade dos atos procedimentais, a autoridade competente, Sr. LUIZ PAULO DA SILVA COSTA, homologa a adjudicação referente ao Processo nº 67615020422201458, Pregão nº 00024/2014.

LUIZ PAULO DA SILVA COSTA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120094-00001-2014NE800316

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA AEROESPACIAL GRUPAMENTO DE INFRAESTRUTURA E APOIO DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 25/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços frequentes, com dedicação exclusiva de mão de obra, para conservação, manutenção e limpeza das áreas verdes comuns e respectivas áreas pavimentadas da vila residencial da Guarnição de Aeronáutica de São José dos Campos, com fornecimento de material, ferramentas, equipamentos e veículos necessários, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste termo de referência e nos anexos do Edital.

ALEXANDRE SANTANA NOGUEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120016-00001-2014NE000203

DEPARTAMENTO DE ENSINO ESCOLA DE ESPECIALISTAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 87/2014 - UASG 120064

 N° Processo: 67540022599201418 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para serviço de manutenção de extintores. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 16h30. Endereço: Av. Brig Adhemar Lyrio S/n. (pedregulho) GUARATINGUETA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

DARLY VIEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 120064-00001-2014NE801032

ESCOLA PREPARATÓRIA DE CADETES-DO-AR DIVISÃO ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços referente ao Pregão Eletrônico nº 10/EPCAR/2014, cujo objeto é o Registro de Preços, do tipo menor preço "por item", para eventual aquisição de material de consumo odontológico. Data de Assinatura: 13 outubro 2014; Vigência: 13 outubro 2014 à 12 outubro 2015; Valor Total do Registro de Preços: R\$ 186.509,85 (cento e oitenta e seis mil, quinhentos e nove reais e oitenta e cinto centavos); Valor Unitário: registrado conforme Ata disponibilizada no Sitio www.comprasnet.gov.br. Adjudicatárias: E.C. DOS SANTOS COMERCIAL EIRELI - EPP, CNPJ 02.136.854/0001-25; DENTAL ODONTOMED LTDA - EPP, CNPJ 04.954.179/0001-77; MEDIS COMERCIAL ODONTO MÉDICA LTDA - EPP, CNPJ 05.362.071/0001-58; DENTSUL COMÉRCIO DE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS LTDA - ME, CNPJ 06.150.220/0001-88; L.M.LADEIRA & CIA LTDA - ME, CNPJ 06.926.016/0001-06; DENTAL MED EQUIPAMENTOS E MATERIAIS ODONTOLÓGICOS E HOSPITALARES LTDA - EPP; CNPJ 07.978.004/0001-98; GABMASTER MATERIAIS HOSPITALARES LTDA - ME, CNPJ 08.958.658/0001-12 (Itens 20 e 21); DENTAL MARIA LTDA - ME; CNPJ 09.222.369/0001-13; STILO COMERCIAL E DISTRIBUIDORA EIRELI - EPP, CNJP 12.211.392/001-17 e MULTISUL COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA - ME, CNPJ 12.811.487/0001-71.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/EPCAR/2014

O Ordenador de Despesas da EPCAR torna público aos interessados a homologação do Pregão Eletrônico nº 10/EP-CAR/2014, cujo objeto é o Registro de Preços, do tipo menor preço "por item", para eventual aquisição de material de consumo odontológico.

Foi vencedora a empresa: E.C. DOS SANTOS COMERCIAL EIRELI - EPP, CNPJ 02.136.854/0001-25 (Item 37); DENTAL ODONTOMED LTDA - EPP, CNPJ 04.954.179/0001-77 (Itens 161, 333 e 349); MEDIS COMERCIAL ODONTO MÉDICA LTDA - EPP, CNPJ 05.362.071/0001-58 (Itens 1, 2, 6, 7, 11, 16, 18, 26, 36, 56, 73, 83, 86, 87, 88, 95, 124, 126, 127, 128, 129, 130, 134, 140, 158, 160, 164, 165, 167, 173, 174, 175, 212, 224, 225, 226, 227, 228, 229, 230, 258, 277, 282, 283, 317, 320, 321, 322, 342, 354 e 356); DENTSUL COMÉRCIO DE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS LT-DA - ME, CNPJ 06.150.220/0001-88 (Itens 8, 14, 17, 32, 35, 39, 40, 44, 61, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 81, 85, 90, 93, 101, 105, 106, 107, 111, 133, 141, 142, 169, 176, 177, 178, 213, 214, 216, 281 e 343), L.M. LADEIRA & CIA LTDA - ME, CNPJ 06.926.016/0001-06 (Itens 22, 23, 24, 33, 38, 41, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 69, 70, 71, 72, 75, 76, 77, 78, 84, 91, 97, 98, 103, 104, 117, 131, 132, 135, 136, 137, 138, 152, 153, 154, 155, 157, 162, 163, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203, 204, 205, 206, 207, 208, 209, 210, 218, 219, 220, 221, 222, 353, 355 e 357); DENTAL MED EQUIPAMENTOS E MATERIAIS ODONTOLÓGICOS E HOSPITALARES LTDA - EPP, CNPJ 07.978.004/0001-98 (Itens 4, 5, 9, 10, 12, 15, 27, 28, 29, 30, 31, 45, 46, 47, 58, 59, 60, 79, 80, 82, 89, 92, 100, 108, 109, 110, 112, 125, 116, 119, 120, 121, 122, 125, 159, 166, 168, 172, 179, 180, 215 e 223); GABMASTER MATERIAIS HOSPITALARES LTDA - ME, CNPJ 08.958.658/0001-12 (Itens 20 e 21); DENTAL MARIA LTDA - ME, CNPJ 09.222.369/0001-13 (Itens 34, 42, 43, 57, 74, 114, 123, 143, 144, 145, 146, 147, 148, 149, 150, 151, 156, 170, 171, 211, 217, 231, 236, 237, 238, 276, 307, 315, 318, 319, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 329, 330, 331, 332 e 334); STILO COMERCIAL E DISTRIBUIDORA EIRELI - EPP, CNIP 12.211.392/0001-17 (Items 3 e 19) e MULTISUL COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA - ME, CNPJ 12.811.487/0001-71 (Item 25).

Em 10 de outubro de 2014 Cel Av PAULO RICARDO DA SILVA MENDES Ordenador de Despesas

ESTADO-MAIOR DA AERONÁUTICA

EXTRATO DE ACORDO

Espécie: Acordo Específico que entre si celebram o Comando da Aeronáutica e a EMBRAER S.A.

Objeto: estabelecer os termos da cooperação técnica operacional entre o COMAER e a EMBRAER para apoio SAR, qualificado como Missão Aérea Indenizável, ao translado de 04 (quatro) aeronaves Super Tucano, derivadas do projeto AL-X, vendidos e devidamente aceitos pela Indonésia.

Prazo: Entrará em vigor a partir da data de sua publicação no Diário Oficial da União e terá prazo de execução de 2 (dois) meses, a partir da emissão da Ordem de Serviço pelo COMAER. Data da Assinatura: 09/09/2014.

Assinam: Pelo Comando da Aeronáutica o Exmo. Sr. Ten Brig Ar Ricardo Machado Vieira, Chefe do Estado-Maior da Aeronáutica, e pela EMBRAER S.A. o Sr. Jackson Medeiros de Farias Schneider, Vice-Presidente Executivo para o Negócio de Defesa e Segurança, e o Sr. Hélio Bambini Filho, Vice-Presidente de Operações & COO da EMBRAER S.A. para o Negócio de Defesa e Segurança.

COMANDO DA MARINHA ESTADO-MAIOR DA ARMADA ESCOLA DE GUERRA NAVAL

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 1/2014

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 61126000678201474 . Objeto: Pregão Eletrônico - Substituição de todo o carpete do Auditório Almirante Tamandaré, incluindo o palco, rodapés e escadas internas e externas, com fornecimento de material, localizado na Escola de Guerra Naval.

LUIZ FILLIPY PONTIN FONTES
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 721000-00001-2014NE000001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2014 - UASG 721000

 N° Processo: 61126000678201474 . Objeto: Pregão Eletrônico - Substituição de todo o carpete do Auditório Almirante Tamandaré, incluindo o palco, rodapés e escadas internas e externas, localizado na Escola de Guerra Naval. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h00 e de 13h às 15h30. Endereço: Av.pasteur, 480 - Urca RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ FILLIPY PONTIN FONTES
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 721000-00001-2014NE000001

SECRETARIA DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2014 - UASG 720300

Nº Processo: 61481000010201488 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa (pessoa jurídica) para a prestação dos serviços de limpeza, conservação e atendente recepcionista nas dependências da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação da Marinha - SecCTM, localizada na Esplanada dos Ministérios, Bloco N , Brasília, DF, Edifício Sede do Comando da Marinha, 4º andar Ala Norte, com suas salas administrativas e áreas comuns, escadarias de interligações dos andares, Hall da Portaria, conforme Anexo I deste Edital. Total de 14h às 16h30, Endereço: Esplanada Dos Ministérios, Bloco "n"_- 4º Andar BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELLO MELO DA GAMA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 720300-00001-2014NE000273

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS COMANDO-EM-CHEFE DA ESQUADRA BASE NAVAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratada - LA GRECA FERREIRA CONSTRUÇÕES LTDA-ME, Termo de Contrato nº 91800/2014-054/00, CNPJ nº 36.100.907/000170. Contratante - Base Naval do Rio de Janeiro. Objeto: Execução das obras necessárias à reforma das instalações hidráulicas e salas administrativas, compreendendo uma área de 560,00 m², no Centro de Guerra Eletrônica da Marinha (CGEM). Neste contexto estão inseridas as obras necessárias para construção de novas salas administrativas, banheiros e alojamentos para a Organização Militar. Valor: R\$ 295.461,11. Vigência: 03/11/2014 a 02/05/2015.

Contratada - CONSTRUTORA 7 ARTES LTDA-ME, Termo de Contrato nº 91800/2014-055/00, CNPJ nº 18.136.138/0001-88. Contratante - Base Naval do Rio de Janeiro. Objeto: Serviço de demolição e recuperação estrutural do paramento e da superfície de um trecho do Píer Uno, com área danificada de aproximadamente 20,00 m² na Base Naval do Rio de Janeiro. Valor: R\$ 86.120,15. Vigência: 24/09/2014 a 17/01/2015.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014 - UASG 791800

Nº Processo: 63105002578201456 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa par prestação de serviços de locação de Plataforma Elevatória e Mini Pá Carregadeira para uso na Base Naval do Rio de Janeiro. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 15h00. Endereço: Ilha de Mocangue S/nr./rj NITEROI - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> FAGNER LUIZ DE CASTRO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 791800-00001-2013NE000319

COMANDO DA FORCA DE SUPERFÍCIE NAVIO-AERÓDROMO SÃO PAULO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2014 UASG 791603

Nº Processo: 63990000606201382 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de expediente Total de Itens Licitados: 00054. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 15h30. Endereço: Ilha Das Cobras, S/n - Centro RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 791603-00001-2014NE000001

PREGÃO Nº 17/2013 - UASG 791603

Nº Processo: 63990000114620131 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de proteção individual (EPI), conforme condições ,quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00011. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 15h00. Endereço: Ilha Das Cobras, S/n - Centro RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE RABELLO DE FARIA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 791603-00001-2014NE000001

1° DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DO RIO DE JANEIRO DELEGACIA DA CAPITANIA DOS PORTOS EM ANGRA DOS REIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 63117000927/2014-66

OBJETO: reforma e restauração de edificação do Farol Castelhanos; TP nº63117000927/2014-66; EDITAL: Poderá ser obtido na Delegacia da Capitania em Angra dos Reis, Av. Alte. Júlio César de Noronha, nº13, São Bento, nos dias úteis de 09h as 16h; PRO-POSTAS: as propostas de preços e amostras das firmas devidamente cadastradas serão recebidas, no mesmo local, até o dia 20/10/2014 às 00h30 09h30.

> CC (T) LUIS FERREIRA DA SILVA Presidente da Comissão de Licitação

2° DISTRITO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA **EM SALVADOR**

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Processo nº 63180.000471/2014-71. Objeto: Credenciamento de pessoas jurídicas prestadoras de serviços assistenciais interdisciplinares a pessoas com deficiência que apresenta distúrbios do desenvolvimento neuropsicomotor, ou seja, prejuízos neuromotores, mentais ou sensoriais causados por transtornos congênitos, perinatais ou adquiridos na infância, dependentes de militares e servidores civis da Marinha do Brasil. Credenciadas: ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS - APAE - SALVADOR, CNPJ: 15.233.505/0001-73, CENTRO DE ARTE E EDUCAÇÃO ALTERNATIVA SC LTDA, CNPJ: 16.141.236/0001-88, INSTITUTO DE ORGANIZAÇÃO NEUROLÓGICA DA BAIA (ION), CNPJ: 15.244.536/0001-20, CLÍ-NICA SAÚDE E VIDA, CNPJ: 11.911.680/0001-11 e INSTITUTO GUANABARA, CNPJ: 15.233.992/0001-74. Valor global estimado em R\$ 930.000,00. Data da Assinatura: 01/10/2014. Vigência: 01/10/2015

3° DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DA PARAÍBA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Termo de contrato 83330/2014/010/00

Nome: Chistian Mari Objeto: Instrutor do Curso Especial Básico de Conscientização e Proteção de Navio (EBPC), previsto no Programa do Ensino Profissional - Aquaviários destinado à Capitania dos portos da Paraíba. Fundamento Legal: Lei Nº 8.666, de 21 de junho 1993.

Prazo de Vigência: O prazo de execu?o do objeto deste contrato é de 08 de setembro de 2014 a 08 de setembro de 2015.

Data de Assinatura: 08 de setembro de 2014.

Termo de contrato 83330/2014/008/00

Nome: Hiel Ribeiro de Medeiros Objeto: Instrutor das disciplinas do Curso de Sinalização para Movimentação de Carga (CSMC), previsto no Programa do Ensino Profissional - Portuários destinado à Capitania dos portos da Paraíba. Fundamento Legal: Lei Nº 8.666, de 21 de junho 1993.

Prazo de Vigência: O prazo de execução do objeto deste contrato é de 08 de setembro de 2014 a 08 de setembro de 2015. Data de Assinatura: 08 de setembro de 2014.

Termo de contrato 83330/2014/007/00

Nome: Márcio da Silva Oliveira Objeto: Instrutor das disciplinas do Curso de Operação de Empilhadeira de Pequeno Porte (COEPP), previsto no Programa do Ensino Profissional - Portuários, destinado à Capitania dos portos da Pa-

Fundamento Legal: Lei Nº 8.666, de 21 de junho 1993. Prazo de Vigência: O prazo de execução do objeto deste contrato é de 08 de setembro de 2014 a 08 de setembro de 2015. Data de Assinatura: 08 de setembro de 2014.

Termo de contrato 83330/2014/009/00 Nome: Taís Fernanda De Souza Tavares

Objeto: Coordenadora dos Cursos para Portuários referentes ao Órgão de Gestão de Mão de Obra do Porto de Cabedelo (OGMO), previstos no Programa do Ensino Profissional - Portuários destinado à Ca-

riografia do Efisilo Florissional - Fortuarios destinado a Capitania dos portos da Paraíba.

Fundamento Legal: Lei Nº 8.666, de 21 de junho 1993.

Prazo de Vigência: O prazo de execução do objeto deste contrato é de 08 de setembro de 2014 a 08 de setembro de 2015.

Data de Assinatura: 08 de setembro de 2014.

ESCOLA DE APRENDIZES-MARINHEIROS DO CEARÁ

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico (\$RP) nº 01/2014. Objeto: registro de preços para eventual aquisição de mobiliário. Ata nº 20/2014, empresa registrada: ACOPLAST INDUSTRIA E COMERCIO LTDA-ME, CNPJ nº 09.537.181/0001-64, item: 1, valor total: R\$ 183.225,00. Ata nº 21/2014, empresa registrada: D.N.A. - DISTRIBUIDORA NACIO-NAL DE ACO LTDA - EPP, CNPJ nº 13.691.690/0001-14, itens: 3 e 4, valor total: R\$ 195.586,62. Ata nº 22/2014, empresa registrada: M & R SERVICOS E COMERCIO LTDA - ME, CNPJ nº 15.199.043/0001-15, item: 2, valor total: R\$ 122.880,00. Ata nº 23/2014, empresa registrada: T A L DE M VALENCIA, CNPJ nº 18.502.612/0001-48, itens: 5, valor total: R\$ 78.720,00. Vigência: 16/04/2014 a 15/04/2015.

AVISO DE CANCELAMENTO

Comunicamos o cancelamento do Contrato, publicado no D.O.U de 01/10/2014, de Prestação de serviço de estágio ao Programa Forças no Esporte (PROFESP) por tempo determinado, para atender à necessidade de pessoal nas quantidades e qualificações exigidas nas atribuições das funções do Projeto Força no Esporte, nos termos da Lei nº 8.745, de 9 de dezembro de 1993, e Decreto nº 4.748, de 16 de junho de 2003. NUP 63116.002988/2013-97. ES-TAGIÁRIO CONTRATADO: ANTONIO FLÁVIO ROCHA SARAI-VA JÚNIOR, na função de apoio relativo à organização, controle e execução das atividades envolvendo escolares. Vigência: 18/09/2014 a 18/07/2015.

> MÁRIO LUÍS MACHADO BRANDÃO Ordenador de Despesas

4º DISTRITO NAVAL

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 4/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 19/09/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico-Sobressalentes dos motores VOLVO PENTA KAD42P-A 869049, KAD43 P 869109 e D6 370 TA e rabeta VOLVO PENTA DP-E. Total de Itens Licitados: 00098 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Avenida Claudio Lucio Monteiro, 2000 Daniel - SANTANA - AP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LUCIO MARQUES RIBEIRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 784312-00001-2014NE000165

5° DISTRITO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM RIO GRANDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 79/2014 - UASG 785810

Nº Processo: 63408001216201433 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de filtros de areia de alta vazão para Piscinas públicas e semi-públicas direcionados a atender a Estação Naval do Rio Grande (ENRG), conforme especificações contidas no Termo de Referência (Anexo A). Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Almirante Maximiano da Fonseca,2000 4º Seção da Barra - RIO GRANDE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE AUGUSTO LOPES VILLELA DE MORAES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 785810-00001-2014NE000016

ESCOLA DE APRENDIZES-MARINHEIROS DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE REGISTROS DE PREÇOS

Objeto: Ata de Registro de Preços nº 85600/2014-149/00, Pregão Eletrônico nº 21/2014 Processo nº 63171.001618/2014. Objeto: Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviços de manutenção de bens e imóveis com fornecimento de materiais e equipamentos em proveito da Escola de Aprendizes-Marinheiros de Santa Catarina. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 de 21.06.93 e suas alterações, da Lei nº 10.520, de 17.07.02, do Decreto nº 5.450, de 31.05.05, do Decreto nº 3.722, de 09.01.01, do Decreto n.º 3.931, de 19.09.01, do Decreto n.º 4.342, de 23.08.02. Vigência: 12 meses a partir da data de sua publicação. Data de Assinatura: 26/09/2014. Partes/Signatários: Escola de Aprendizes-Ma-ASSINAUIA. 2019/2014. Fartes/Signatarios. Escola de Aprendres-Marinheiros de Santa Catarina. CNPJ nº 00.394.502/0171-10, Capitão-de-Fragata ALESSANDRE FONTES SAMPAIO, Ordenador de Despesas e a empresa EVA CONSTRUÇÕES E INCORPORAÇÕES LTDA - ME, CNJP nº 06.932.604/0001-52, Representante: VAN-DEIR PACHECO MACHADO - CPF nº 932.291.009-72, Valor Global: R\$ 3.270.027,900 (três milhões duzentos e setenta mil e vinte sete reais com noventa centavos).

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 11/2013

A Escola de Aprendizes-Marinheiros de Santa Catarina torna pública a abertura da Concorrência para contratação de Empresa especializada na reforma, cobertura e aquecimento de água do complexo da piscina desta Escola. Abertura: às 09:00 horas do dia 12/11/2014, no auditório desta Escola. Maiores informações: telefone (48) 3298-5092, de segunda a sexta-feira das 09:30h 16:00h.

> Florianópolis-SC, 10 de outubro de 2014. ALESSANDRE FONTES SAMPAIO Ordenador de Despesas

7° DISTRITO NAVAL ESTAÇÃO RÁDIO DA MARINHA EM BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 874000/2014-001/00. Contratada: TELEFÔNICA BRA-SIL S/A, CNPJ nº 02.558.157/0001-62. Objeto: Prestação de Serviço Móvel Pessoal, com execução mediante o regime de comodato, vi-sando atender as necessidades da Estação Rádio da Marinha em Brasília, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Termo de Referência, Anexo A do Edital do Pregão Eletrônico nº 54/2013 do Comando do 7º Distrito Naval. Valor Total Contratado: R\$ 20.072,03 (vinte mil e setenta e dois reais e três centavos). Vigência: 19/05/2014 a 18/05/2015. Data da Assinatura: 19/05/2014.

8° DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DE SÃO PAULO

EXTRATO DE ADESÃO A REGISTRO DE PREÇOS

ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO 029/2013, E ATA DE RE-GISTRO DE PREÇOS Nº 125/2014 DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECOLOGIA CATARINENSE - CAM-PUS ARAQUARI

NUP N° 23349.000634/2013-50

OBJETO: Registro de Preços para eventual contratação de serviços de manutenção corretiva de condicionadores de ar.

SP CLIMATISA LTDA, CNPJ:19.623.756/0001-15 Itens: 01 (120,05) e 02(R\$ 143,11); VALIDADE DA ATA: 09/07/2014 À 08/07/2015.



COMANDO DO PESSOAL DE EUZILEIROS NAVAL

ISSN 1677-7069

COMANDO DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS CENTRO DE INSTRUÇÃO ALMIRANTE SYLVIO DE CAMARGO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 32100/2014-012-0, firmado em 15/09/2014, com a empresa NITTEC EMPREITEIRA LTDA-ME; Objeto: prestação de sérvios de manutenção de imóveis, com fornecimento de materiais nas salas de aula deste Centro; Amparo legal: Lei nº 8.666/1993 e Lei nº 10.520/2002; Processo 63191.230007636/2012-44; Cobertura Orçamentária: 339039 (natureza da despesa), C-200MN109AL (ativida-de/projeto); Valor: R\$ 104.580,98; Autorização: em 15/09/2014, pelo Capitão-de-Mar-e-Guerra (FN) GUSTAVO MOREIRA PIERRE e, pelo Contratado: HUMBERTO CARLOS RODRIGUES PACHECO.

SECRETARIA-GERAL DIRETORIA DE ABASTECIMENTO BASE DE ABASTECIMENTO DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATADA: ELETRÔNICA GUTERRES LTDA. ME.; CNPJ 32.260,390/0001-25; Contratante: Base de Abastecimento da Marinha no Rio de Janeiro; CNPJ 00.394.502/0343-91; Espécie: Terceiro Termo Aditivo nº 71100/2011-098/03; Objeto: Por necessidade de prorrogação por mais doze meses, ficam alteradas as Cláusulas: Nona (Dos Recursos Orçamentários) e Décima Quinta (Do Prazo) do Acordo Inicial. Data da Assinatura: 10/10/2014; Prazo de Vigência: 11/10/2014 a 11/10/2015.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 76/2013 UASG 771100

 N° Processo: 63343001210201387 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para um eventual fornecimento de pneus automotivos Total de Itens Licitados: 00025. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h00. Endereço: Avenida Brasil, 10.500 Olaria - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCIO PINHEIRO DE VASCONCELLOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 771100-00001-2014NE000049

CENTRO DE OBTENÇÃO DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Jam Aeroparts Ltda, Espécie: Contrato nº 71300/2014-269/00; Valor: R\$ 229.614,24; Licitação: Pregão nº 189/2013; Objeto: Fornecimento de Combustíveis para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 10/10/14; Prazo de Vigência: de 10/10/14 a 09/10/15.

DIRETORIA-GERAL DE NAVEGAÇÃO DIRETORIA DE HIDROGRAFIA E NAVEGAÇÃO BASE DE HIDROGRAFIA DA MARINHA EM NITERÓI

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Número do Contrato: 51212/2012-021/00. Número do Termo Aditivo: 51212/2012-021/02. Contratante: Base de Hidrografia da Marinha em Niterói (BHMN). Contratada: ELETRÔNICA GUTERRES LTDA-ME. Objeto: Pelo presente termo aditivo, o Ordenador de Despesas decide prorrogar o prazo de vigência do contrato por mais 12 meses. Vigência: O presente termo aditivo entra em vigor na data de sua assinatura, de 10//10/2014 a 10/04/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Data de assinatura: 10/10/2014.

CENTRO DE SINALIZAÇÃO NÁUTICA E REPAROS ALTE MORAES REGO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014 UASG 751500

Nº Processo: 63018000444201480 . Objeto: Pregão Eletrônico - Sobressalentes e Filtros de Grupos Motor Gerador - MWM 3 cilindros, e Ferramentas. Total de Itens Licitados: 00077. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h30. Endereço: Rua Barao de Jaceguai, S/n, Ponta da Armacao Ponta da Armação - NITEROI - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h33 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Ter atenção ao Termo de Referencia, anexo "A", constante no edital.

EDNEI VIEIRA LEITE Membro da Equipe de Apoio

(SIDEC - 10/10/2014) 751500-00001-2014NE000021

DIRETORIA DE PORTOS E COSTAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014 - UASG 752100

Nº Processo: 63094002102201491 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de suprimentos de informática. Total de Itens Licitados: 00025. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av Brasil Nº 9.020 Olaria - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 752100-00001-2014NE000198

PREGÃO Nº 10/2014 UASG 752100

Nº Processo: 63094002314201479 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de velas para embarcações. Total de Itens Licitados: 00012. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av Brasil Nº 9.020 Olaria - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

GEORGE DAVID NASCIMENTO BARBOSA
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 752100-00001-2014NE000198

DIRETORIA-GERAL DO MATERIAL ARSENAL DE MARINHA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro. Contratado: ÚTIL REFRIGERAÇÃO LTDA. Concorrência nº 4-0078/13-1. Contrato nº 41000/14-137/00. Valor: R\$ 4.989.730,00. Crédito Orçamentário: Projeto Z-05.2203.01.00. Objeto: Prestação de serviços de manutenção corretiva e preventiva nas frigorificas, Unidades de Resfriamento de Ar (URA), Unidades Condicionadoras de Ar (UCA), e sistema de ar condicionado com gás refrigerante (retrofit de gás R-22), das Corvetas Classes Inhauma e Barroso, visando atender às necessidades do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro (AMRJ), conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Projeto Básico (PB) e no Edital e seus. Data de Assinatura: 09/10/14. Prazo de Execução: 12 meses.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratante: Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro. Contratado: RODOCON CONSTRUÇÕES RODOVIÁRIAS LTDA. Pregão Eletrônico nº. 12-0056/13-3. Termo Aditivo nº. 41.000/13-316/01. Objeto: Alteradas a Cláusula Segunda (Vigência), a Cláusula Terceira (Preço) e a Cláusula Quarta (Dotação Orçamentária) do Acordo Inicial. Fundamento Legal: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8666/93. Valor: R\$ 446.952,00. Crédito Orçamentário: Projeto Z-05.2203.01.00. Data de Assinatura: 14/10/2014. Prazo de execução: 12 meses.

Contratante: Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro. Contratado: NI-TINAVE MANUTENÇÃO E SERVIÇOS NAVAIS LTDA. Concorrência nº, 4-0292/10-2. Termo Aditivo nº, 41.000/11-217/04. Objeto: Alterada a Cláusula Décima Primeira (Do Reajustamento), tendo em vista o entendimento do Tribunal de Contas da União, exarado no Acórdão nº 36/2008 - Plenário, prevendo, para não haver enriquecimento sem causa por parte da Administração, a alteração de Cláusula nos contratos onde não há previsão de reajuste. Igualmente, altera-se a Cláusula Nona (Dos Recursos Orçamentários), a Cláusula Décima (Do Preço), por motivo de Reajustamento do Preço, conforme item 3.3, da análise Técnica de Reajuste nº 07/2014, às folhas 574/577 do Processo e, a Subcláusula Segunda da Cláusula Décima Sexta (Dos Prazos) do acordo inicial. Fundamento Legal: Inciso II do Artigo 57 da Lei nº 8666/93. Valor: R\$ 9.305.118,00. Crédito Orçamentário: Projeto Z-05.2203.01.00. Data de assinatura: 10/10/2014. Prazo de execução: 12 meses.

RETIFICAÇÃO

Na Retificação publicada no D.O.U. de 07/10/14, seção 3, página 20, 3ª coluna, referente ao Processo nº 4-0029/13-2. Contratado: ROMÃO TECNOLOGIAS INDUSTRIAIS LTDA-ME. Onde se lê: Contratado: Transportes Parcias Ltda-Me. Leia-se: Contratado: Romão Tecnologias Industriais Ltda-Me.

CENTRO TECNOLÓGICO DA MARINHA EM SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 160/2014 - UASG 742000

 N° Processo: CC/0160/2014 . Objeto: Componentes eletrônicos. Total de Itens Licitados: 00023. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 12h às 15h00. Endereço: Av. Professor Lineu Prestes, 2468 Cidade Universitária/butantā - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: 27/10/2014 às 10h00. Informações Gerais: O Convite poderá ser baixado no site "www.comprasgovernamentais.gov.br" ou solicitado através de "wagner.venck@ctmsp.mar.mil.br" - Informações (11) 3817-7328.

FABIO FORNAZIER VOLPINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 742000-00001-2014NE000084

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 127/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 05/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de Utensílios para laboratório.

FABIO FORNAZIER VOLPINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 742000-00001-2014NE005595

DIRETORIA DE COMUNICAÇÕES E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014 UASG 749000

Nº Processo: 63394000946201413 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de videowall e áudio para sistemas de comando e controle e videoconferência para serem utilizados em atividades de comando e controle, operações navais, operações conjuntas com o Ministério da Defesa e para realização de reuniões administrativas para atender às necessidades da Marinha do Brasil. Total de Itens Licitados: 00028. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Primeiro de Março Nr 118 - Centro Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANNA MARIA GOMES FERREIRA Supervisora Setor de Licitações e Contratos

(SIDEC - 10/10/2014) 749000-00001-2014NE000037

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ENSINO CENTRO DE INSTRUÇÃO ALMIRANTE WANDENKOLK

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014

A União/Ministério da Defesa/Diretoria de Ensino da Marinha/Centro de Instrução Almirante Wandenlolk, torna público o resultado da habilitação da Tomada de Preços nº 001/2014, que tem por objeto a contratação de empresa especializada de engenharia para elaboração de Projeto Básico capaz de instruir processo licitatório para a contratação de empresa para a realização das obras necessárias para construção de um Auditório, localizado na cidade do Rio de Janeiro, comunica aos licitantes e demais interessados, em cumprimento ao item 23.1.1 do Edital de Licitação nº 01/2014, que a Comissão Permanente de Licitação declarou habilitada as empresas ARQHOS CONSULTORIA E PROJETO - EPP, CNPJ 32.087.991/0001-88, ROYALT ASSESSORIA TÉCNICA INDUSTRIAL LTADA - ME, CNPJ 00.821.786/0001-08, ARCTRADE ARQUITETURA E ENGENHARIA LTDA-ME, CPNJ 40.373.144/0001-08 e NET-ARCH ARQUITETURA E CONSTRUÇÃO LTDA-ME, CNPJ 03.844.892/0001-03.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

DIRETORIA DE SAÚDE CENTRO MÉDICO ASSISTENCIAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2014

Nº do Processo 63471.000079/2014-56, UASG 765700. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento continuado dos diversos gases medicinais, conforme especificado no Termo de Referência, necessários para dar continuidade ao atendimento prestado pelo Sistema de Saúde da Marinha, no valor estimado de R\$ 38.316,28. Edital disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br ou no endereço rua Conde de Bonfim, número 54, Tijuca na Departamento de Intendência do CMAM, das 8:30 as 11:00 e das 13:30 as 16:00, Rio de Janeiro - RJ. Entrega das Propostas: a partir da



divulgação do aviso de Edital no site www.comprasgovernamentais.gov.br até às 09:00 horas do dia 27/10/2014 hora e data da abertura da sessão, exclusivamente, no site www.comprasgovernamentais.gov.br.

Nº 197, segunda-feira, 13 de outubro de 2014

ANDRÉ LUIZ ALDEIA BASTOS RIBEIRO Pregoeiro

HOSPITAL NAVAL MARCÍLIO DIAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 62/2014 UASG 765720

Nº Processo: 63148003982201441 . Objeto: Aquisição de um forno combinado à gás com capacidade para 20 GNs, para a Divisão de Alimentação e Nutrição do Hospital Naval Marcílio Dias. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aquisição em caráter emergencial para não comprometer no atendimento do HNMD. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. ANDRE LUIS FERREIRA DA SILVA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 10/10/2014. SERGIO PE-REIRA. Diretor. Valor Global: R\$ 28.320,00. CNPJ CONTRATADA: 72.357.726/0001-97 CROYDONMAO INDUSTRIAL LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 765720-02014-2014NE000026

DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2014

A Diretoria do Pessoal Civil da Marinha torna pública a homologação do Pregão Eletrônico nº 03/2014, cujo objeto é o serviço de limpeza de suas instalações, o qual foi adjudicado à empresa ANDRACON SERVIÇOS GERAIS LTDA - ME, CNPJ 37.063.013/0001-10, pelo preço global de R\$ 128.993,23.

> BRUNO ABREU CARDOZO Pregoeiro

EMPRESA GERENCIAL DE PROJETOS NAVAIS

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Empresa Gerencial de Projetos Navais - EMGEPRON; CNPJ nº 27.816.487/0001-31; Contratada: Metalúrgica H. Macachero Indústria e Comércio Ltda.; CNPJ nº 28.280.618/0001-71; Espécie: Contrato nº EGPN-27/2014-0030/00; Objeto: Aquisição de componentes para montagem das espoletas PD M557, PD M48 e PD M572 G1 da munição 105MM, quantificado e especificado no escopo de fornecimento (Apêndice I) e Desenhos Técnicos (Apêndice II), com as condições estabelecidas no Projeto Básico; Valor: R\$ 43.842,75; Prazo de Vigência: 01/10/2014 a 04/04/2015; Data de Assinatura:

CAIXA DE CONSTRUÇÕES DE CASAS PARA O PESSOAL DA MARINHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2014 - UASG 778000

 N° Processo: 63997000996201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para serviço de busca de dados cadastrais por meio do Cadastro de Pessoa Física CPF, nome ou endereço e informações sobre óbitos, dos beneficiários da CCCPM, no intuito de localização para possível contato visando à recuperação de crédito e redução da inadimplência. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Av. Rio Branco, 39 - 15 Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no site www.comprasnet.gov.br e as especificações técnicas constantes no Termo de Referência (Anexo A), o licitante deverá obedecer a este último

> SERGIO HENRIOUE DA SILVA ALMEIDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 778000-21201-2014NE000022

COMANDO DO EXÉRCITO COMANDO MILITAR DA AMAZÔNIA 17ª BRIGADA DE INFANTARIA DE SELVA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 21/08/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviço móvel pessoal (SMP) na modalidade local e longa distância (LDN) incluídos interurbanos através de subcontratação, longa distância internacional (LDI) incluído através de subcontratação. Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 13/10/2014

das 09h30 às 11h45 e d13h30 às 16h45. Endereço: Av. Duque de Caxias Nr 935 Centro - PORTO VELHO - RO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOCILEIA NASCIMENTO DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 160349-00001-2014NE800004

8ª REGIÃO MILITAR 8ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 37/2014 - UASG 160163

Nº Processo: 64319000028201451 . Objeto: Realização de 03 (três) cursos de capacitação profissional para 20 alunos. Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Realização de cursos de capa citação profissional em instituição. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. VALMIR PACHECO JUNIOR. Ordenador de Despesas. 09/10/2014. VALMIR FACHECO JUNIOR. Ordenador de Despesas. Ratificação em 10/10/2014. HUMBERTO FRANCISCO MADEIRA MASCARENHAS. Comandante da 8ª Região Militar. Valor Global: R\$ 76.800,00. CNPJ CONTRATADA: 03.785.762/0001-39 SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL.

(SIDEC - 10/10/2014) 160163-00001-2014NE800015

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 27/2014 - UASG 160163

Nº Processo: 64319000031201473 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição futura e eventual, através de Sistema de Registro de Preços, de materiais permanentes (mobiliário em geral), para atendiços, de materiais permanentes (mobiliario em geral), para atendimento das necessidades do Comando Militar do Norte/Comando da 8ª Região Militar e demais Órgãos participantes na Guarnição de Belém. Total de Itens Licitados: 00050. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Joao Diogo, Nr 458 Comercio Comercio - BELEM - PA. Entrega das Propostas; a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VALMIR PACHECO JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160163-00001-2014NE800015

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2014 - UASG 160171

Nº Processo: 64046003991201442 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual contratação de empresa especializada para prestação de serviço de coleta, transporte e destinação final de resíduos sólidos urbanos (RSU) gerados nas dependências do 8" BEC e serviço de coleta, transporte e destinação final de resíduos de serviços de saúde (RSS) gerados na seção de saúde do 8º Batalhão de Engenharia de Construção (8º BEC) Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h45 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal Cipoal - SANTAREM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIO JOSE DOS SANTOS MENEZES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 167171-00001-2014NE800037

AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Contratação de empresa para elaboração de projetos executivos de infraestrutura para atender a AP.

> VALMIR PACHECO JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160163-00001-2014NE800015

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2014

O Ordenador de Despesas torna público a homologação do referido pregão em favor das seguintes empresas: 02.039.695/0001-40 - J. E FARIAS - ME (itens 126, 128, 139, 141, 143, 147 à 149, 153, 154, 162, 164, 170, 172, 177, 179 e 182) Total R\$ 115.211,00, 02.438.569/0001-69 - GREEN PROCESS PRODUTOS QUIMICOS LTDA - EPP (Item 184) Total R\$ 2.034,00, 03.217.016/0001-49 - RPF COMERCIAL LTDA - EPP (Item 186) Total R\$ 59.994,00, 03.570.641/0001-70 - LIMPARR INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - ME (Itens 173 e 188) Total R\$ 14.897.00, 03.751.669/0001-03 -ME (Itens 173 e 188) Total R\$ 14.897,00, 03.751.669/0001-03 - BRANCO & CORREA LTDA - EPP (Item 159) Total R\$ 18.400,00, 03.972.804/0001-40 - VIP COM. DE MAQ. DE COSTURA LTDA-EPP (Item 96) Total R\$ 430,00, 05.075.962/0001-23 MAXIM QUA-

64, 67 e 68) Total R\$ 85.150,00, 06.177.718/0001-34 - V & M IN-FORMATICA LTDA - ME (Item 82 Total R\$ 10.320,00, 07.048.323/0001-02-RAMOS CONSULTORIA E COMERCIO LTDA O7.048.323/0001-02-RAMOS CONSULTORIA E COMERCIO LTDA - ME (Itens 52, 107 e 156) Total R\$ 20.329,90, 07.420.641/0001-44 - JULIANA SALGADO - ME (Itens 45, 150, 152 e 198) Total R\$ 65.455,00, 08.677.413/0001-17 - PARA BRASIL COMERCIO DE MATERIAL DE INFORRMATICA LTDA (Item 53) Total R\$ 14.440,00, 09.480.197/0001-88 - F.M. MATOS SUPRIMENTOS - ME (Itens 47 e 80) Total R\$ 17.540,00, 09.569.733/0001-16 - UBERPAP COM. LTDA - ME (Itens 22, 32, 44, 49 à 51, 69 à 71, 99 à 102) Total R\$ 22.422,00, 10.314.520/0001-22 - NELI OLIVEIRA DA SILVA QUI-MICA - ME (Itens 185 e 187) Total R\$ 5.370,00, 10.592.265/0001-80 - MARY CARLA JACOB-ME (Itens 130, 131, 181, 187) Total R\$ 79.817,,00, 10.752.963/0001-03 - FLASH COMERCIO DE MAT ELETRICOS E SERVICOS LTDA (Item 85) Total R\$ 2.160,00, 10.971.702/0001-76 - NOVOS TEMPOS COMDE PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA - EPP (Item 133) Total R\$ 6.450,00, 11.094.173/0001-32 - OFFICE DO BRASIL IMPORTACAO E EXPORTACAO E IRELI - EPP (Item 104) Total R\$ 384,00, 11.903.378/0001-11 - WARANO COMERCIAL E LOCACOES LTDA - EPP (Itens 5, 10 à 13, 24, 40, 46, 81, 105, 117, 122 à 124) Total R\$ 11.903.788/0001-11 - WARANO COMERCIAL E LOCACOES LTDA - EPP (Itens 5, 10 à 13, 24, 40, 46, 81, 105, 117, 122 à 124) Total R\$ 15.666,00, 12.811.487/0001-71 - MULTISUL COMERCIO E DISTRIBUICAO LTDA - ME (Itens 31, 79, 121, 129, 138, 142, 151, 155, 171, 176, 180 e 183) Total R\$ 96.467,00, 13.970.625//0001-28 - PAPELA-RIA DIMENSIONAL LTDA - ME (Itens 6, 57, 86 à 89 e 119) Total R\$ 2.176,50, 15.078.596/0001-10 - P. L. FADEL INFORMATICA - ME (Itens 1 à 4) Total R\$ 3.400,00, 16.640,717/ 0001-38 - D' COLAR GRAFICA E ETIQUETAS LTDA-ME (Itens 190 e 191) Total R\$ 9.250,00, 17.200.149/0001-17 - E. C. DE S. PALHETA - ME] (Itens 15,16, 38, 39, 42, 48, 55, 63 e 66) Total R\$ 86.635,00, 18.956.859/0001-34 - FRANCA E CAMPOS COMERCIO DE ARTEFATOS PAPEIS EIRELI-ME (Itens 65) Total R\$ 52.250,00, 19.204.505/0001-04- VITOPLASTT COMERCIO DE PRODUTOS DESCARTAVEIS EIRELI-ME (Itens 127, 132, 134 e 135) Total R\$ 61.420,00, 20.718.429/0001-26 -R CARLOS FARIAS MACHADO MACHADO JUNIOR - ME] (Itens 17 à 21, 23, 33, 34, 36, 37, 56, 58, 59, 72, 77, 78, 84, 90, 92, 93, 95, 97, 98, 110, 125, 136, 137, 140, 144,145, 146, 157, 160, 161, 163, 165 à 169, 174,175, 178, 192, 193) Total R\$ 280.466,50, 36.090.736/0001-45 - FASCINIO BRINDES E UNIFORMES LTDA -36.090.736/0001-45 - FASCINIO BRINDES E UNIFORMES LTDA -ME[(Item 158) Total R\$ 18.160,00 e a Empresa 83.931.485/0001-64 - PALMAS COMERCIAL LTDA - ME (Item 196) Total R\$ 43.200,00 -Valor Global da Ata R\$ 1.288.358,40 (Um milhão, duzentos e oitenta e oito mil. trezentos e cinquenta e oito reais e quarenta centavos).

Ten Cel CLAUDIO JOSÉ DOS SANTOS MENEZES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 167171-00001-2014NE800037

12ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2014 - UASG 160351

 N° Processo: 64593003473201422 . Objeto: Aquisição de medicamento de custo elevado. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Fornecimento exclusivo pela empresa Produtos Roche Químicos e Farmacêuticos S.A. Declaração de Inexigibilidade em 01/10/2014. CARLOS EDUARDO MONTARROYOS SILVESTRE. Ordenador de Despesas. Ratificação em 03/10/2014. PAULO SERGIO NO-GUEIRA DE OLIVEIRA. Comandante da 12ª Região Militar. Valor Global: R\$ 20.284,80. CNPJ CONTRATADA : 33.009.945/0001-23 PRODUTOSROCHE QUÍMICOS E FARMACEUTICOS S A.

(SIDEC - 10/10/2014) 160351-00001-2014NE800465

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 160019

Número do Contrato: 7/2011. Nº Processo: 302011. PREGÃO SISPP Nº 6/2011. Contratante: HOSPITAL DE GUARNICAO DE TABA-TINGACNPJ Contratado: 09565845000107. Contratado: A T LO-MAS SERVICOS - ME -Objeto: Modificação das CLÁUSULAS I (OBJETO), X(PREÇO) e XIV (VIGÊNCIA) do Contrato originário. Acréscimo do serviço de manutenção corretiva preventiva dos aparelhos de ar condicionados(1ºde maio a 31 de outubro de 2014). Fundamento Legal: parágrafo único do artigo 61 da Lei 8666/93. Vigência: 01/05/2014 a 31/10/2014. Valor Total: R\$15.000,00. Fonte: 6153000000 - 2014NE800078. Data de Assinatura: 30/04/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160019-00001-2014NE800011

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 10/2014

O Cmdo da 2ª Bda Inf SI torna público o resultado do Pregão 10/2014 para contratação de empresa especializada em prestação de serviço de emissão, remarcação e cancelamento de passagens aéreas; sendo adjudicado o lote 1 para a empresa DECOLANDO TURISMO E REPRESENTAÇÕES, CNPJ 05.917.540/0001-58 no valor de PS 770.05.50 valor de R\$ 770.005,80.

> JORGE DA SILVA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160515-00001-2014NE800044



22

12º BATALHÃO DE SUPRIMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2014 - UASG 160018

Nº Processo: 64156.003226/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bateria automotiva Total de Itens Licitados: 00014. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Marechal Bitencourt, 55 - Compensa i Compensa - MANAUS - AM. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Maiores Informações no fone: 92 4009-2313 ou e-mail:salc12bsup@hot-mail.com

JOAO BATISTA COSTA FILHO Ordenador Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160018-00001-2014NE080037

COMANDO MILITAR DO LESTE 1ª REGIÃO MILITAR

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2014 - UASG 160317

Nº Processo: 64502005718201428 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual contratação de serviços de lavanderia, a fim de atender às necessidades da Escola de Instrução Especializada conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 15h30. Endereço: Rua Marechal Abreu Lima N. 450 - Realengo Realengo - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 10/11/2014 às 10h01 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Esclarecimentos, dúvidas Tlf:33372442 ramal 2026 ou pelo email:pregaoeletronicoesie@gmail.com

CHARLES DOMINGUES DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160317-00001-2014NE800008

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2014 - UASG 160327

Nº Processo: 64613008078201451 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de gêneros alimentícios e materiais descartáveis para atender às necessidades do Setor de Aprovisionamento do INSTITUTO MILITAR DE ENGENHARIA (IME), conforme especificações, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento. Total de Itens Licitados: 00315. Edital: 10/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 14h30. Endereço: Praca Gen. Tiburcio, 80 - Praia Vermelha RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

Dias: 10/10/2014 e 13/10/2014

(SIDEC - 10/10/2014) 160327-00001-2014NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2014 - UASG 160327

Nº Processo: 64613012338201492 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de misturador planetário para concreto 200 litros Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 14h30. Endereço: Praca Gen. Tiburcio, 80 - Praia Vermelha RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Misturador planetário para concreto 200 litros

ANTONIO JOSE DE NAZARETH FONSECA Adjunto do Salc

(SIDEC - 10/10/2014) 160327-00001-2014NE800003

(SIDEC - 10/10/2014) 160267-00001-2014NE800053

TOMADA DE PRECOS Nº 1/2014 - UASG 160267

Nº Processo: 64109001021201421 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra de adequação do Pavilhão da antiga 5ª Companhia de Fuzileiros do 2º Batalhão de Infantaria Motorizado (Escola) a fim de atenderem as necessidades das tropas envolvidas na preparação do contingente brasileiro para atuação no Haiti/BRABAT22, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h15 às 11h30 e de 13h às 16h15. Endereço: Av. Duque de Caxias, 1410 - Vila Militar RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 09h00

CARLOS EDUARDO DE FRANCISCIS RAMOS Ordenador de Despesas

INSTITUTO DE BIOLOGIA DO EXÉRCITO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2013 - UASG 160324

Nº Processo: 64611001688201362. PREGÃO SISPP Nº 11/2013. Contratante: INSTITUTO DE BIOLOGIA DO EXERCITO-CNPJ Contratado: 10316433000104. Contratado: PROSPER 2008 CO-MERCIO SERVICOS DE-REFORMAS E MANUTENCAO. Objeto: Serviço de engenharia conforme especificações contida no edital do pregão. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 28/10/2013 a 28/02/2014. Valor Total: R\$152.150,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800389. Data de Assinatura: 18/10/2013.

(SICON - 10/10/2014) 167324-00001-2014NE800005

4ª REGIÃO MILITAR 4ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2014 - UASG 160118

Nº Processo: 22 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais para eventos, relações públicas, confraternizações e passagens de comando Total de Itens Licitados: 00034. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av.raja Gabaglia, 450 Gutierrez - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

HUMBERTO SUPPES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160118-00001-2014NE800229

1ª DIVISÃO DE EXÉRCITO GRUPAMENTO DE UNIDADES ESCOLAS DA 9ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA 25° BATALHÃO LOGÍSTICO - ESCOLA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 - UASG 160274

 N° Processo: 64140002005201469 . Objeto: É a contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global para adequação do alojamento da Companhia Logística de Suprimento a fim de atender as necessidades do 25° Batalhão Logístico (Escola) na preparação do contingente para atuação no Haiti/BRABAT 22. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Salustiano Silva 395 - Magalhaes Bastos Magalhaes Bastos - RIO DÉ JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas; 30/10/2014 às 09h00

ALEXANDRE MEGA ALVES Ordenador de Despesas

 $(SIDEC\ -\ 10/10/2014)\ 160274-00001-2014NE800018$

4ª BRIGADA DE INFANTARIA LEVE- MONTANHA 10º BATALHÃO DE INFANTARIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 46/2014 - UASG 160114

Nº Processo: 64059012218201428 . Objeto: Serviço de publicação de matérias oficiais no Diário Oficial da União. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por ser um serviço explorado exclusivamente pela União Federal. Declaração de Dispensa em 10/06/2014. JAIRO DE JESUS SOARES. Ordenador de Despesas do 10º Bil. Ratificação em 30/09/2014. FRANCISCO MAMEDE DE BRITO FILHO. Valor Global: R\$ 13.200,00. CNPJ CONTRATADA : 04.196.645/0001-00 IMPRENSANACIONAL.

(SIDEC - 10/10/2014) 160114-00001-2014NE800043

COMANDO MILITAR DO NORDESTE PRIMEIRO GRUPAMENTO DE ENGENHARIA 3º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia especialisada, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente ao serviço de reestruturação da rede elétrica do 3" BEC. A Comissão Permanente de Licitação, em cumprimento ao ÷ 1" do Art. 109 da Lei 8.666/93, comunica aos licitantes e demais interessados na referida Concorrência, que após análise da documentação de habilitação, a Comissão declarou INABILITADA as empresas: FLAUBERT PINHEIRO DE M. LEAL - CNPJ: 10.193.836/0001-03 e LEJAN INDÚSTRIA DE TRANSFORMADORES LTDA-ME - CNPJ: 03.143.714/0001-47, pelas razões expostas na Ata datada de 9 de outubro de 2014 e disponível no site: www.comprasgovernamentais.gov.br. Fica aberto o prazo recursal conforme legislação vigente.

Cel IVAN CARLOS SOARES DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160202-00001-2014NE800295

4º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 02-2014 UASG 160027

Nº Processo: EB Nº 64042.005042/2014-37

O Ordenador de Despesas do 4º Batalhão de Engenharia de Construção torna público que será realizada licitação na modalidade Convite, do tipo maior oferta, que tem como objeto a Cessão de Uso de Imóvel, a título oneroso, para instalação e funcionamento de um bazar militar, nas condições estabelecidas no respectivo edital, no endereço BR 020/242 Km 03, Boa Vista, Barreiras-BA, CEP 47.810-902, Tel (77) 3611-9244, FAX (77) 3611-9233, às 10:00 horas do dia 22 de outubro de 2014. Entrega da documentação e da proposta até as 10:00 horas do dia 22 de outubro de 2014. Abertura da documentação para habilitação às 10:00 horas do dia 22 de outubro de 2014. Abertura das propostas dos habilitados às 10:30 horas do dia 22 de outubro de 2014. O edital poderá ser obtido no endereço do Órgão ou pelo endereço eletrônico: http://www.4becsnt.eb.mil.br.

Barreiras-BA, 9 de outubro de 2014. Cel THADEU LUIZ CRESPO ALVES NEGRÃO Ordenador de Despesas

6ª REGIÃO MILITAR 6ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2014 - UASG 160454

Nº Processo: 64025002518201496 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais para manutenção de bens imóveis Total de Itens Licitados: 00325. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua Ten.jansen Melo S/n - Bairro 18 do Forte 18 do Forte - ARACAJU - SE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARCUS AUGUSTO DA SILVA NETO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160454-00001-2014NE800075

7ª REGIÃO MILITAR 7ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2014 - UASG 160194

Nº Processo: 64318047499201431. DISPENSA Nº 33/2014. Contratante: COMANDO DA 7 REGIAO MILITAR E 7 -DIVISAO DE EXERCITO. CNPI Contratado: 03485324000155. Contratado: SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM -COMERCIAL SENAC. Objeto: Prestação de cursos destinado aqualifi car profissionalmente os militares incorporadosàs fileiras do Exército durante o ano de 2014, no âmbito da 7ª Região Militar. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 04/08/2014 a 28/11/2014. Valor Total: R\$80.512,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800829. Data de Assinatura: 04/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160194-00001-2014NE800032

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2014 - UASG 160194

Nº Processo: 64318047500201428. DISPENSA Nº 27/2014. Contratante: COMANDO DA 7 REGIAO MILITAR E 7 -DIVISAO DE EXERCITO. CNPJ Contratado: 03789272000100. Contratado: SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL. Objeto: Prestação de cursos destinados a qualificar profissionalmente os militares incorporados às fileiras do Exército durante o ano de 2014de sorte a facilitar a sua inclusão no mercado de trabalho. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 04/08/2014 a 30/10/2014. Valor Total: R\$83.200,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800867. Data de Assinatura: 04/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 160194-00001-2014NE800032

EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2014 - UASG 160194

Nº Processo: 64318047501201472. DISPENSA Nº 28/2014. Contratante: COMANDO DA 7 REGIAO MILITAR E 7 -DIVISAO DE EXERCITO. CNPJ Contratado: 73471963002433. Contratado: SENAT SERVICO NACIONAL DE -APRENDIZAGEM DO TRANS-PORTE. Objeto: Prestação de cursos destinado a qualificar profissionalmente os militares incorporados às fileiras do Exército durante o ano de 2014, no âmbito da 7ª Região Militar. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 04/08/2014 a 28/11/2014. Valor Total: R\$120.920,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800868. Data de Assinatura: 04/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160194-00001-2014NE800032

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 34/2014 - UASG 160343

Nº Processo: 64036006382201464 . Objeto: Contratação de concessionária de serviço público para fornecimento de energia elétrica Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação com

GERONIMO CAETANO DE BARROS SILVA

concessionário autorizado para fornecimento de energia elétrica Declaração de Dispensa em 15/09/2014. ANTONIO CARLOS LIMEI-RA DUTRA. Ordenador de Despesas Substituto. Ratificação em 10/10/2014. DANIEL DE ALMEIDA DANTAS. Cmt do 1° Gpt e. Valor Global: R\$ 315.000,00. CNPJ CONTRATADA: 08.324.196/0001-81 COMPANHIA ENERGETICA DO RIO GRANDE DO NORTE COSERN.

(SIDEC - 10/10/2014) 160343-00001-2014NE800562

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 160201

Número do Contrato: 14/2013. Nº Processo: 64329002100201383. TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013. Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRAS DA 7 -REGIAO MILITAR. CNPJ Contratado: 12272426000183. Contratado: HARPIA CONSTRUCAO, COMERCIO E -SERVICOS EIRELI - EPP. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência e execução do contrato nr. 14/2013 - CRO/7 por mais 30 (trinta) dias. Fundamento Legal: Inciso I e II do parágrafo 1ºda Lei 8666/93. Vigência: 10/10/2014 a 08/11/2014. Data de Assinatura: 10/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 160201-00001-2014NE800119

RETIFICAÇÕES

Na Inexigibilidade de Licitação Nº 5/2013 publicada no D.O.U de 11/10/2013, Seção 3 Pág. 28 , Onde se lê: Justificativa: Conforme o Inciso VII do Art 8 da lei 11.652/08 é Instituído que Compete à EBC distribuir a Publicidade Legal aos órgãos. Contratada: EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A. - EBC. Valor: R\$ 7.670,00. Leia-se: Justificativa: Conforme o Inciso VII o Art 8 da lei 11.652/08 é Instituído que Compete à EBC distribuir a Publicidade Legal aos órg. Contratada: EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A. - EBC. Valor: R\$ 10.368,00.

(SIDEC - 10/10/2014) 160178-00001-2014NE800307

No Extrato de Contrato Nº 5/2013 publicado no D.O. de 05/12/2013, Seção 3, Pág. 28. Onde se lê: Vigência: 01/11/2013 a 31/12/2014 Leia-se : Vigência: 01/11/2013 a 01/11/2014

(SICON - 10/10/2014) 160178-00001-2014NE800107

HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE RECIFE

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico SRP Nr 42/2014. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de medicametos. Órgão Gerenciador: UASG 160199 - Hospital Militar de Área de Recife. Data da assinatura da Ata: 29/09/2014. Vigência do Registro de Preços: 29/09/2014 a 28/09/2015. Registradas: 05.656.727/0001-45 - AGILA MARKE-TING E DISTRIBUICAO DE PRODUTOS HOSPITALARES, totalizando R\$ 36.000,00; 06.224.321/0001-56 - DEPOSITO GERAL DE SUPRIMENTOS HOSPITALARES LTDA, totalizando R\$ 3.960,00; 09.053.134/0002-26 - ELFA MEDICAMENTOS LTDA, totalizando R\$ 40.144,30; 44.734.671/0001-51 - CRISTALIA PRODUTOS QUIMICOS FARMACEUTICOS LTDA, totalizando R\$ 39.000,00; 26.921.908/0003-93 - HOSPFAR IND E COM DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, totalizando R\$ 678,00.

7º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE COMBATE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

3° TErmo aditivo ao contrato de cessão de uso nº 03/2011 - UASG 160343. Nº Processo: 64036000004/2010-43. A União, por intermédio do 7º Batalhão de Engenharia de Combate, com sede na Rua Djalma Maranhão, 641, Nova Descoberta, Natal-RN, CNPJ nº 09.590.085/0001-80, neste ato representado pelo Ordenador de Despesas Sr. ANTÔNIO CARLOS LIMEIRA DUTRA - Tenente Coronel, identidade nº 028.816.153-2 MD/EB e CPF nº 102.167.308-05, nomeado pela Portaria nº 434-Gab Cmt Ex, de 18 de junho de 2012, doravante denominado simplesmente CEDENTE, e a empresa L.F.D CAZUNY, inscrita no CNPJ nº 04.137.376/0001-01, representada pelo senhor LUIZ FERNANDO DUTRA CAZUNY, CPF Nº 469.625.570-00 e RG Nº 002.452.874-SP/RN, doravante denominada, simplesmente CESSIONÁRIA, resolvem celebrar entre si o presente instrumento, que visa à prorrogação da vigência contratual, tendo como norma regedora a Lei nº 8666/93, aos termos, cláusulas e condições do Contrato de Cessão de Uso 03/2011.

10ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA 10º ESQUADRÃO DE CAVALARIA MECANIZADO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2014

O 10º Esquadrão de Cavalaria Mecanizado torna público o resultado do Pregão Eletrônico 01/2014 (Dedetização, desinsetização, descupinização, desratização, serviço de limpeza de reservatórios de água e manutenção de poço artesiano), tipo menor preço. Vencedor: 10.286.009/0001-64 - EFICAZ SERVIÇOS E TERCEIRIZAÇÃO LTDA - ME, do item 01 no valor total de R\$ 0,25 e a quantidade de 501.660 o metro quadrado, do item 03 no valor total de R\$ 540,00 e a quantidade de 72 serviços, do item 04 no valor total de R\$ 425,00 e a quantidade de 47 serviços, do item 05 no valor total de R\$ 479,23 e a quantidade de 30 serviços, 10.363.235/0001-00 - IMEDIATA

IMPERMEABILIZAÇÕES E SERVIÇOS LTDA - ME, do item 02 no valor total de R\$ 319,00 e a quantidade de 890 serviços, do item 06 no valor total de R\$ 399,99 e a quantidade de 34 serviços, do item 07 no valor total de R\$ 499,99 e a quantidade de 19 serviços, do item 08 no valor total de R\$ 599,99 e a quantidade de 16 serviços, do item 09 no valor total de R\$ 1.099,99 e a quantidade de 53 serviços. Validade do Pregão Eletrônico 12 (doze) meses. Responsável pelo processo Túlio Felix Silva Oliveira - 2º Ten.

Maj DANIEL MENDES AGUIAR SANTOS Ordenador de Despesas

59° BATALHÃO DE INFANTARIA MOTORIZADO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Venho, por meio deste, notificar a empresa A. A. DE ARAÚJO - ME, por não entregar o material constante na nota de empenho 2013NE800427 e 2013NE800445, razão pela qual foi instaurado, no âmbito do 59° BI MTz, um processo Administrativo para apurar os fatos. Fica-lhe concedido o prazo de 05(cinco) dias úteis, contatos a partir da publicação do aviso, para apresentar suas razões de defesa escritas.

CARLOS FEITOSA RODRIGUES Ordenador de Despesas

AVISO DE RETIFICAÇÃO

A Comissão Especial de Credenciamento informa que em virtude da suspensão do credenciamento da empresa DIVISÃO NA-CIONAL DE AVALIAÇÃO E INSPEÇÃO VEICULAR LTDA - DNA, junto ao INMETRO, os credenciados que realizaram vistoria técnica do veículo a partir da data de 13 de agosto de 2014 nessa empresa, conforme relação abaixo, deverão regularizar sua situação, obtendo uma nova Vistoria Técnica do Veículo junto a outra empresa credenciada no referido Instituto de Metrologia até a data de 19 de outubro de 2014, tendo ainda, até dia 20 de outubro de 2014 às 12:00h para entregar a documentação necessária para a Comissão Especial de Credenciamento no quartel do 59º Batalhão de Infantaria Motorizado. Assim, com o intuito de não prejudicar os terceiros de boa-fé, que tiveram sua Vistoria Técnica invalidada, o Ordenador de Despesas resolveu retificar o item 4.4.1 do Edital 02/2014, que passa a ter a seguinte redação:

(...)
4.4.1- Os credenciados serão listados por meio de sorteio, realizado em audiência pública previamente comunicada aos interessados e divulgada pela imprensa escrita, conforme tabela abaixo:

Publicação no D.O.U. do Edital	Período de Credenciamen- to (demanda Inicial)	Publicação no D.O.U dos cre- denciados	Período do Sor- teio (sorteio da lista inicial de clas- sificação)
28 JUL 14	11 AGO a 08 OUT 14	21 OUT 14	21 OUT 14 e 22 OUT 14

()	
adao rodrio	gues bezerra
	ues de carvalho
ALDO AL	EXANDRE DA SILVA
ALEXANI	DRE SILVA OLIVEIRA
alexsandro	leite dos santos
	rreira da silva
	oral teixeira
	MANOEL CIRILO
	SOARES COSTA
	itias de alcantara
	uglas amancio de melo
	eia de moraes
	cisco da silva
cicero mar	
	OBIAS FERREIRA SANTOS JUNIOR
	a silva amaral deiro da silva
	LIMA NOIA
	ndido laurentino
	O BARBOSA DA SILVA
dakson lim	
	ALVES DE ARAUJO
damiao fel	
edival alve	
	VICENTE DE PAULA
	ima bezerra
	re dos santos
edvaldo pe	dro da silva
edvaldo se	verino de andrade
	alcante gonzaga junior
	ezerra damasceno
	ES LEOPOLDO DE FARIAS
	drigues leite
fabio corre	
	ebastiao da silva
	avares da silva
	LTINO ARAUJO DE CARVALHO
	nzaga martins
	N ALEXANDRE DA SILVA alexandre da silva
	alexandre da silva iúnior
	policarpo dos santos
	valcanti de farias
igeraluo ca	Alcanti de farias
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·

GERONIMO CAETANO DE BARROS SILVA
gerson farias de matos
gilberto dos santos farias
GILBERTO LUIZ DE ALCANTARA
gildo luiz de alcantara
gilmar santos da silva
gilson barbosa de souza GIVALDO DA SILVA
GIVALDO JOSE DA SILVA
henrique cavalcanti de farias canuto herbert amaral araujo
itamar araujo de carvalho
ivan morais de oliveira
j carlos silva transportes me
JAIR TENORIO MELO
ihon lenon mendes da silva
JOBSON BARBOSA COSTA
jordao rodrigues do nascimento
JOSE ALVES DA COSTA FILHO
jose andesson dos santos pereira
jose antonio da silva
jose barbosa dias
jose carnauba xavier
jose cicero alexandre da silva
JOSE CLECIOMAR DOS SANTOS
josé duarte irmão
JOSE EDILSON DA SILVA LAURENTINO
JOSE EDSON BARBOSA SANTANA
JOSE ERONILDES FERREIRA DA SILVA
JOSE FABIO VALERIO SANTOS
jose fernando vieira de melo
iose ferreira dos santos
JOSE FRANCA BARROS
jose genilson alves costa
jose laercio dos santos
JOSE LIMA DA SILVA
JOSE MARIVALDO MESSIAS DA SILVA
jose neto de lima
jose niraldo henrique da rocha
JOSE PETRUCIO BARBOSA FERREIRA
jose quiterio bezerra de goes
jose ronildo damasceno fontes
jose soniel dos santos
jose wellington correia da silva
joselito pereira da silva
josenildo anaeve dos santos
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maine moura da silva mancel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro marques de carvalho
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas monteiro da fonseca marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos olivas ferreira oberto sergio antonio da silva sergio sales da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silvano soares farias
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva mancelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas martins de almeida maria peane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silviano soares farias silvio rocha da silva silvia de melo silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva mancelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas martins de almeida maria peane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silviano soares farias silvio rocha da silva silvia de melo silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva severino dos santos silvano soares farias silvio rocha da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silviano soares farias silvio rocha da silva sthefano jose de araujo barbosa
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silvano soares farias silvio rocha da silva sival de melo silva sthefano jose de araujo barbosa TIAGO DIONISIO SOARES
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva severino dos santos silvano soares farias silvio rocha da silva sival de melo silva sthefano jose de araujo barbosa TIAGO DIONISIO SOARES VAGNER BARBOSA DA SILVA
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva manoel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria geane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silvano soares farias silvio rocha da silva sival de melo silva sthefano jose de araujo barbosa TIAGO DIONISIO SOARES VAGNER BARBOSA DA SILVA valdri barbosa da silva vanderlino antonio da silva vanderlino antonio da silva
KYRAN CHAGAS CAVALCANTE lucio flavio correia luimarcos fernandes barbosa LUIS RAMALHO DE SOUSA luiz avelino de alcantara LUIZ CARLOS BARBOSA DIAS luiz carlos de oliveira porto maiane moura da silva mancel alexandre da silva marcelo monteiro da fonseca marciel araujo da silva marcio cavalcante damasceno marcio fabiano barbosa martins MARCOS ANDRE MATIAS BARBOSA marcos miranda de almeida maria das gracas martins de almeida maria das gracas martins de almeida maria peane de sousa barbosa marivaldo barros mendes michelly anaeve dos santos olivan ferreira noberto otaviano soares paulo rogerio de oliveira pedro martins pereira rogerio marques de carvalho romildo cezar barbosa martins RONEY GUSTAVO DE OLIVEIRA MELO PRUDENTE sebastiao pereira dos santos neto sergio antonio da silva sergio sales da silva severino dos santos silviano soares farias silvio rocha da silva sthefano jose de araujo barbosa TIAGO DIONISIO SOARES VAGNER BARBOSA DA SILVA valdri barbosa da silva valter barbosa da silva

A COMISSÃO

71° BATALHÃO DE INFANTARIA MOTORIZADO

RETIFICAÇÃO

No aviso de Inexigibilidade de Licitação N° 1/2014, publicado no DOU de 19 de setembro de 2014, Seção 3, página 26: Onde se lê: "...informações pelo Tel (87) 3762-2000 (PABX) e FAX (87) 3762-5368"; leia-se: "...informações pelo Tel (87) 3762-2000, (PABX) e FAX (87) 3762-5368, e no sítio www.71bimtz.eb.mil.br."

24

10^a REGIÃO MILITAR

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2014 - UASG 160204

 $N^{\rm o}$ Processo: 64024000759201419. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de fornecimento de alimentos e organização de coquetel. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Praca Marechal Floriano Peixoto S/n - Centro TERESINA - PI. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

JACSON FIGUEIREDO MENEZES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160204-00001-2014NE803058

COMANDO MILITAR DO OESTE 18º BATALHÃO LOGÍSTICO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 1/2014

O Ordenador de Despesas do 18º Batalhão Logístico torna público, o resultado do Pregão 01/2014, UG 160136, que teve como objeto a prestação de serviços de instalação de sistema de monitoramento 24 horas e instalação de sistema de rastreamento automotivo. Foi vencedora a seguinte empresa com seu respectivo item e valor: CNPI 09.338.999(0001-58 - SHOW PRESTADORA DE SERVIÇOS DO BRASIL LTDA-ME, item 1, R\$ 1.799,99. MARCIO NUNES CALANZANI - Cel ORDENADOR DE DESPESAS

MARCIO NUNES CALANZANI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160136-00001-2014NE800012

18ª BRIGADA DE INFANTARIA DE FRONTEIRA 13ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA 18º GRUPO DE ARTILHARIA DE CAMPANHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2014 - UASG 160159

 N° Processo: 64553003276201480 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de consumo de informática. Total de Itens Licitados: 00067. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Br 364 Km 202 - Vila Goulart RONDONOPOLIS - MT. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

DENILSON SILVA DE MIRANDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160159-00001-2014NE800048

44° BATALHÃO DE INFANTARIA MOTORIZADO

AVISO DE PENALIDADE

O 44º Batalhão de Infantaria Motorizado resolve aplicar à empresa MARCELO HENRIQUE ALMEIDA DE SANT ANNA - ME, inscrita sob o CNPJ de nº 19.098.408/0001-76, impedimento de licitar e contratar com a União, pelo prazo de 3 (três) anos, nos termos do item 34.1.1 do Termo de Referência, do Pregão Eletrônico nº 06/2014, concernente à decisão Ordenador de Despesas e com base no art 7º da Lei º 10.520/02.

Ten Cel FÁBIO MURILO VIANA SAMPAIO Cmt 44° BI Mtz

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 18/2014

Foram adjudicadas às firmas:00.539.955/0001-11 - PAPELARIA & INFORMATICA CENTRUS LTDA - EPP ositens 7, 8, 12, 14, 33, 55, 77 e 80. 01.114.326/0001-02 - IMPERIO BR DISTRIBUIDORA LTDA - ME os itens 6, 10, 13, 21, 45, 47, 50, 52 e 63. 01.259.682/0001-14 - FA LIMA INFORMATICA - EPP_os itens 18, 24 e 37.04.109.796/0001-76 - TIME WARE - AUTOMACAO COMERCIAL LTDA - ME o item 16.04.293.351/0001-99 - COMPANHIA MINEIRA DE INFORMATICA LTDA - ME o item 62. 04.567.265/0001-27 - SCORPION INFORMATICA LTDA - ME o item 53. 05.999.532/0001-06 - CONDUFIBRA DISTRIBUIDORA DE CABOS E CONECTIVIDADE LTDA o item 49. 06.135.603/0001-87 - KTEC DO BRASIL - DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS DE INFORMATI o item 17. 06.177.718/0001-34 - V & M INFORMATICA LTDA - ME os itens 23, 27, 48 e 74. 08.658.622/0001-13 - J. J. VITALLI - ME os itens 66, 67, 79, 81, 82. 10.434.081/0001-91 - EFES COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA LTDA - ME os itens 66, 67, 79, 81, 82. 10.434.081/0001-91 - EFES COMERCIO E SERVICOS LTDA os itens 39 e 70. 10.986.234/0001-03 -TOTAL DISTRIBUIDORA E ATACADISTA LTDA. - EPP ositens 4, 5, 28, 29, 30, 51, 71 e 72. 11.329.948/0001-01 - SANET COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA LTDA - EPP ositens 4, 5, 28, 29, 30, 51, 71 e 72. 11.329.948/0001-01 - SANET COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA LTDA - EPP ositens 19 e 36. 11.420.095/0001-19 - STAR NETWORKS COMERCIO ELETRO ELETRONICOS LT

DA - EPP os itens 11, 25, 26, 38, 40, 41, 42, 43, 44, 56, 58, 59, 64, 69, 75, 76, 78 e 83. 12.822.819/0001-13 - MAXIMUS RIO COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME os itens 34 e 35. 14.013.278/0001-08 - RAFATECH COMERCIO E SERVICO DISTRIBUIDORA LTDA - ME o item 9. 14.997.983/0001-97 - B S
TEIXEIRA - ME o item 3. 15.724.019/0001-58 - QUALITY ATACADO LTDA - ME os itens 31, 32, 54e 68. 16.866.828/0001-67 - H
L P COMERCIO ELETRO-FONIA LTDA - EPP o item 22 e 18.066.916/0001-00 - SCHIANI & SCHIANI LTDA - ME os itens 1 e 2. Responsável pelo julgamento: Fábio Murilo Viana Sampaio: Ordenador de Despesas.

(SIDEC - 10/10/2014) 160156-00001-2014NE008006

PREGÃO Nº 20/2014

Foi adjudicada à firma:10.807.948/0001-07- DOMUS-CO-MERCIO E SERVICOS LTDA-EPP o item 1.Responsável pelo julgamento: FÁBIO MURILO VIANA SAMPAIO - Ordenador de Despesas.

> FÁBIO MURILO VIANA SAMPAIO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160156-00001-2014NE008006

4ª BRIGADA DE CAVALARIA MECANIZADA 9º GRUPO DE ARTILHARIA DE CAMPANHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2014 - UASG 160151

Nº Processo: 64545003263201418. Objeto: Pregão Eletrônico - Atendendo as necessidade desta UG, este objeto destina-se a: material de higiene, limpeza, material químico, e material de proteção e segurança . Total de Itens Licitados: 00115. Edital: 10/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua Calogeras, Nr. 272, Centro Centro - NIOAQUE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO CARLOS CABRAL DA CUNHA

Ordenador de Despesas
Dias: 10/10/2014 e 13/10/2014

(SIDEC - 10/10/2014) 160151-00001-2014NE800016

9ª REGIÃO MILITAR

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

A União, por intermédio do Comando da 9ª Região Militar, neste ato representada pelo Sr. Tenente-Coronel MOZART LOM-BARDO BAPTISTA DE LIMA, Ordenador de Despesas, vem NO-TIFICAR a empresa AMERITINTAS LTDA - ME, CNPI: 10.262.999/0001-09, situada a Rua Professora Regina Maria da Silva W. Ramos, 340, Serraria, São José - SC, CEP 88.113-140, endereço constante do Sistema de Cadastramento de Fornecedores do Governo Federal (SICAF), da imposição da penalidade de impedimento de licitar e contratar com a União, Estados, Distrito Federal ou Municípios, pelo prazo de 06 (seis) meses, pela inexecução total do contratado na NE 800632, de 11/07/13, do Cmdo da 9ºRM, de acordo com o Processo Administrativo nº 64320.009418/2014-56, arquivado na SALC/9. Assim, fica a empresa notificada extrajudicialmente para, querendo, apresentar DEFESA por escrito, no prazo máximo de 10 (dez) dias úteis, contados a partir desta publicação, dirigida ao Comandante da 9º Região Militar, Av Duque de Caxias, 1628, Vila Alba - CAMPO GRANDE (MS) - CEP 79100-900, Tel 067 3368-4228.

A União, por intermédio do Comando da 9ª Região Militar, neste ato representada pelo Sr. Tenente-Coronel MOZART LOM-BARDO BAPTISTA DE LIMA, Ordenador de Despesas, vem NO-TIFICAR a empresa ATAPI - TECNOLOGIA E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ: 07.335.740/0001-28, situada a Rua: L-8, n° 295, Quadra 11, Lote 21, Bairro Feliz, Goiânia-GO, CEP: 74630-250, endereço constante do Sistema de Cadastramento de Fornecedores do Governo Federal (SICAF), da imposição da penalidade de impedimento de licitar e contratar com a União, Estados, Distrito Federal ou Municípios, pelo prazo de 01 (um) ano, pela inexecução total do contratado na NE 800414, de 10/12/13, do Cmdo da 9ªRM, de acordo com o Processo Administrativo nº 64320.006373/2014-68, arquivado na SALC/9. Assim, fica a empresa notificada extrajudicialmente para, querendo, apresentar DEFESA por escrito, no prazo máximo de 10 (dez) dias úteis, contados a partir desta publicação, dirigida ao Comandante da 9º Região Militar, Av Duque de Caxias, 1628, Vila Alba - CAMPO GRANDE (MS) - CEP 79100-900, Tel 067 3368-4228.

A União, por intermédio do Comando da 9ª Região Militar, neste ato representada pelo Sr. Tenente-Coronel MOZART LOM-BARDO BAPTISTA DE LIMA, Ordenador de Despesas, vem NO-TIFICAR a empresa TECK SHOCK COMERCIO E SERVICO EIRELI - ME, CNPJ: 08.307.727/0002-09, situada a Avenida Carlos Lindenberg, 4723, Loja 04 - Nossa Senhora da Penha - Vila Velha - ES, CEP: 29.110-175, endereço constante do Sistema de Cadastramento de Fornecedores do Governo Federal (SICAF), da imposição da penalidade de impedimento de licitar e contratar com a União, Estados, Distrito Federal ou Municípios, pelo prazo de 06 (seis) meses, pela inexecução total do contratado na NE 800441, de 11/12/13, do Cmdo da 9ªRM, de acordo com o Processo Admi-

nistrativo nº 64320.006549/2014-81, arquivado na SALC/9. Assim, fica a empresa notificada extrajudicialmente para, querendo, apresentar DEFESA por escrito, no prazo máximo de 10 (dez) dias úteis, contados a partir desta publicação, dirigida ao Comandante da 9º Região Militar, Av Duque de Čaxias, 1628, Vila Alba - CAMPO GRANDE (MS) - CEP 79100-900, Tel 067 3368-4228.

Ten Cel MOZART LOMBARDO BAPTISTA DE LIMA Ordenador de Despesas

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2014 - UASG 160140

Nº Processo: 64320010678201474 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto desta licitação, tipo menor preço por item / grupo é o registro de preços para eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviço de entroncamento via canal E1 de centrais telefônicas, nas cidades de Campo Grande, Dourados e Corumbá, no estado do Mato Grosso do Sul e aquisição de material de consumo, visando atender às necessidades da 9ª RM, Órgão Gerenciador (OG). Total de Itens Licitados: 00013. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av.duque de Caxias, 1628 Vila Alba - CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MOZART LOMBARDO BAPTISTA DE LIMA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160140-00001-2014NE800079

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2014

O Comando da 9ª Região Militar, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 15/2014, registro de preços para eventual Aquisição de gêneros básicos de alimentação, denominados Quantitativo de Subsistência (QS), visando atender às necessidades da 9ª RM, órgão gerenciador (OG) e das demais Organizações Militares (OM) que aderirem ao pregão como participantes (OP), tendo sido adjudicados os itens 36 e 40, para a empresa FRIGORIFICO VALE DÓ SAPUCAI LTDA, CNPJ 01.702.122/0001-92; itens 31, 39 e 41, para a empresa FRIGORIFICO FRIGOALPHA INDÚSTRIA E COMERCIO DE GENEROS, CNPJ 02.394.368/0001-07; os itens 2, 4 e 12, para a empresa YOUSSIF AMIM YOUSSIF - EPP, CNPJ 03.257.078/0001-84; os itens 16, 19, 20 e 22, para a empresa OURO PRETO ALIMENTOS COMERCIO LTDA - EPP, CNPJ 05.942.903/0001-05; o item 6, para empresa CELLI MERCANTIL E INDUSTRIAL LTDA - ME, CNPJ 09.269.451/0001-01; o item 25, para a empresa A & Y COMERCIO E SERVICO DE ALIMENTACAO LTDA - ME, CNPJ 11.517.458/0001-39, os itens 8 e 10, para empresa PACKFOODS COMERCIO EMPACOTADORA E BENEFICIADORA LITDA, CNPJ 12.975.962/0001-45; o item 7, para empresa VIGOR ALIMENTOS S.A, CNPJ 13.324.184/0001-97; oitem 11, para empresa MERCOGRAOS IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA, CNPJ 14.209.815/0001-90; os itens 26, 27 e 28, para empresa MUNDIAL COMERCIO DE PESCADOS E ALIMENTOS LTDA - ME, CNPJ 15.287.314/0001-94; o item 23, para empresa JAGUARA ALIMENTOS LTDA - EPP, CNPJ 17.302.664/0001-08; o item 5, para empresa ITALIA CAFES ESPECIAIS- EIRELI - EPP, CNPJ 17.389.608/0001-52; o item 21, para empresa CJN REPRESENTACOES E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 18.572.200/0001-84; os items 17 e 18, para empresa BARREIRA SUCOS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - ME, CNPJ 19.712.126/0001-17; os itens 1, 3, 9, 14 e 15, para empresa BUONA GENTE COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - EPP, CNPJ 20.069/026/0001-01; os itens 24, 29, 30, 32, 33, 34, 35, 37 e 38, para empresa JUNO VELOSO VIDAL DOS SANTOS EIRELI, CNPJ 37.145.968/0001-01; os items 24, 29, and informações encontram-se disponíveis em www.compras-net.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2014

O Comando da 9ª Região Militar, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 2/2014, registro de preços para eventual Aquisição de suprimento para manutenção e operação da rede telefônica e da rede rádio do 6º Centro de Telemática e da 9ª Região Militar, tendo sido adjudicados os itens 25 e 26, para a empresa EMBRAR - EQUIPAMENTOS E COMPONENTES LTDA - EPP, CNPJ 03.343.938/0001-00; itens 18, 31, 32, 33 e 40, para a empresa DENNEG - NEGOCIOS MULTIPLOS LTDA - EPP, CNPJ 03.608.514/0001-12; os itens 10, 27 e 34, para a empresa TOP LAN COMERCIO DE PRODUTOS DE INFORMATICA LTDA. - ME, CNPJ 08.140.514/0001-54; os itens 27 e 34, para a empresa J. J. VITALLI - ME, CNPJ 08.658.622/0001-13; os itens 4, 5, 11, 19, 20, 22 e 23, para empresa STAR NETWORKS COMERCIO ELETRO ELETRONICOS LTDA - EPP, CNPJ 11.420.095/0001-19; o item 39, para a empresa ELIANDRO JOSE MACHADO, CNPJ 13.395.341/0001-55, os itens 1, 6, 13, 16, e 24, para empresa H L P COMERCIO ELETRO-FONIA LTDA - EPP, CNPJ 16.866.828/0001-67; os itens 37 e 38, para empresa CHAPECO COMPRAS LTDA - ME, CNPJ 16.912.054/0001-63; os itens 15, 17, 28, 41 e 42, para empresa EDSON ROBERTO MUTTI VARGAS - ME, CNPJ 18.179.433/0001-11; os itens 29 e 30, para empresa ELETRONICA HENRIQUE LTDA - ME, CNPJ 31.533.367/0001-02; os itens 2, 3, 7, 8, 9, 12, e 14, para empresa UCP DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA DO BRASIL LTDA - ME, CNPJ 80.779.523/0001-17.Valor total da Ata R\$ 102.055,14. Demais informações encontram-se disponíveis em www.comprasnet.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2014

O Comando da 9ª Região Militar, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 20/2014, registro de preços para eventual contratação dos serviços de assistência funerária e traslados de corpos aos militares da ativa, da reserva remunerada, reformados, pensionistas e seus dependentes vinculados e residentes na área de abrangência administrativa da 9ª RM, Estados do Mato Grosso do Sul, Mato Grosso e município de Aragarças/GO, e desta para todo Território Nacional, tendo sido o Grupo 1, adjudicado para a empresa PAX UNIVERSO SERVIOS POSTUMOS EIRELI - EPP, CNPJ 24.661.860/0001-34; valor global da Ata de R\$ 536.820,00. Demais informações encontram-se disponíveis em www.comprasnet.gov.br.

> Ten Cel MOZART LOMBARDO BAPTISTA DE LIMA Ordenador de Despesas

COMISSÃO REGIONAL DE OBRAS

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

A Comissão Especial de Licitações da CO/3°Gpt Etorna público o resultado do julgamento da Tomada de Preços Nr 08/14-CO/3°Gpt E,referente à obra de Adequação da Infraestrutura da rede elétrica do 47º Batalhão de Infantaria, em Coxim - MS. Após o julgamento de propostas,foi classificada empresa CONSTRUTORA OBRAS MAIORES LTDA - ME, com o valor global de R\$ 649.389,09 (seiscentos e quarenta e nove mil, trezentos e oitenta e nove reais e nove centavos).

> LEONAM MAGNO DOS SANTOS OLIVEIRA Presidente da Comissão

(SIDEC - 10/10/2014) 160141-00001-2014NE800219

COMANDO MILITAR DO PLANALTO 11ª REGIÃO MILITAR

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2014 - UASG 160066

Nº Processo: 41/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada para a elaboração de projeto de engenharia para adequação da acessibilidade a pessoas portadoras de deficiência física ou mobilidade reduzida nas edificações do Colégio Militar de Brasília (CMB), em Brasília/DF Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Area de Garagens - Qgex / s m u Smu - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital será fornecido aos interessados, a partir da data da publicação do aviso desta licitação no Diário Oficial da União, por meio do acesso ao sítio www.comprasnet.gov.br

> OLMIRO FERNANDES ROPPA Ordenafor de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160066-00001-2014NE800001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2014 - UASG 160100

 N° Processo: 392014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Intenção de Registro de Preços para aquisição de materiais permanentes e de consumo para o serviço de ortodontia no setor de odonto clínica para a Formação Sanitária do Comando da 3ª Brigada de Infantaria Motorizada. Total de Itens Licitados: 00169. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Visconde de Mauá S/n - Vila Militar CRISTALINA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O material, objeto deste certame, deverá ser entregue no Almoxarifado do Comando da 3ª Brigada de Infantaria Motorizada, situada à Rua Visconde de Mauá, S/N, Cristalina GO, CEP 73.850-000.

> MARCOS DE CARVALHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160100-00001-2014NE080008

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 8/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 09/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico sição de gêneros alimentícios (Quantitativo de rancho- QR).

> JOAO FELIPE DIAS ALVES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160060-00001-2014NE800249

11° BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2014 - UASG 160106

Nº Processo: 64049012002201481 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de 530 (quinhentos e trinta) sacos de Cimento Portland CP32-50Kg, 3.200 (três mil e duzentos) sacos de aniagem (0,048m), 75 (setenta e cinco) metros cúbicos de areia lavada grossa, 83 (oitenta e três) metros cúbicos de pó de brita e 12 (doze) metros cúbicos de brita 1 para aplicação na Obra de Recuperação dos Taludes e Manutenção dos Dispositivos de Drenagem no Pátio da Academia Militar das Agulhas Negras AMAN, no município de Resende/RJ. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Professora Lourdes Naves, 750 - Santo Antonio ARAGUARI - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> IVAN ALEXANDRE CORREA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160106-00001-2014NE800081

COMANDO MILITAR DO SUDESTE 2ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 65/2014 - UASG 160456

Nº Processo: 120/2014 . Objeto: Serviço de seleção e treinamento curso de suprimento de fundos. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. HAMMOND LOWE JUNIOR. Ch Salc. Ratificação em 10/10/2014. RONALDO DA COSTA GON-CALVES. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 478,00. CNPJ CONTRATADA: 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRA-CAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 10/10/2014) 160456-00001-2014NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 66/2014 - UASG 160456

Nº Processo: 86/2014 . Objeto: Curso de fiscalização e aplicação de sansões contratuais Curso de gerenciamento e fiscalização de contratos na administração pública Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. HAMMOND LOWE JUNIOR. Ch Salc. Ratificação em 10/10/2014. RONALDO DA COSTA GON-CALVES. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 2.105,64. CNPJ CONTRATADA: 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRA-CAO FAZENDARIA

(SIDEC - 10/10/2014) 160456-00001-2014NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 67/2014 - UASG 160456

Nº Processo: 140/2014 . Objeto: Fiscalização e aplicação de sanções contratuais - teoria e prática Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. HAMMOND LOWE JUNIOR. Ch Salc. Ratificação em 10/10/2014. RONALDO DA COSTA GON-CALVES. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 231,88. CNPJ CONTRATADA: 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRA-CAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 10/10/2014) 160456-00001-2014NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 102/2014 - UASG 160460

Nº Processo: 64225000586201464 . Objeto: Contratação Emergencial de OCS/PSA Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Atendimento Emergencial Declaração de Dispensa em 16/07/2014. MAR-COS JOSE DE OLIVEIRA CARIOCA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 29/09/2014. CLAUDIO COSCIA MOURA. Comandante da 2ª Região Militar. Valor Global: R\$ 10.340,85. CPF CONTRA-TADA: 223.077.158-27 GUILHERME JOSE GUIMARAES PRA-TES. Valor: R\$ 5.000,00. CNPJ CONTRATADA: 44.456.036/0001-50 UNIMED DE BAURU COOPERATIVA DE TRABALHO ME-DICO. Valor: R\$ 5.340,85

(SIDEC - 10/10/2014) 160460-00001-2014NE800005

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 15/2014 - UASG 160498

Nº Processo: 041/14-IN015-2BIL . Objeto: Prestação de serviços assistências médico-hospitalar aos beneficiários dos sistemas FU-SEX/SAMMED/PASS. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Conforme Edital de Credenciamento n° 01/2014 - amparado no Caput do Art. 25 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. FULVIO PERICLES DE ANDRADE DOS SANTOS CRUZ. Ordenador de Despesas do 2° Bil. Ratificação em 10/10/2014. RICARDO RODRIGUES CANHACI. Comandante da 11ª Bda Inf 1 Valor Global: R\$ 60 000 00 CNPI CONTRATADA : 03.853.829/0001-25 POLICLINICA PERUIBE S/C LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 160498-00001-2014NE800013

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2014 - UASG 160495

Número do Contrato: 8/2012

Nº Processo: 64584002357201233. PREGÃO SISPP Nº 13/2012. Contratante: HOSPITAL MILITAR DE AREA DE SAO -PAULO. CNPJ Contratado: 73009813000116. Con-AREA DE SAO -FAULO. CNPJ Collidatado. /5009813000116. Collidatado: ALPHA TERMIC COMERCIAL E -INSTALAÇÕES INDUSTRIAIS LTDA - Objeto: Prestação de serviços continuados de manutenção de caldeiras geradoras de vapor. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$ 15.403,20. Fonte: 100000000 - 2014NE800251. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160495-00001-2014NE800006

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2014 - UASG 160486

Nº Processo: 64191001731201469 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de telemática, para atender às necessidades de equipamentos de rede para a Rede de Dados do Quartel General do Ibirapuera. Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h00 e de 13h às 15h30. Endereço: Rua da Independencia, 632 Cambuci - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE EDUARDO DE FIGUEIREDO FREITAS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160486-00001-2014NE000011

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014 - UASG 160474

Nº Processo: 64081000222201331 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para a execução mediante regime de empreitada por preço global, de obra referente e reforma das cabines primárias e das redes de energia rede elétrica de baixa e média tensão do 4º Batalhão de Infantaria Leve. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00. Endereço: Av. Dos Autonomistas S/nr. - Quitauma OSASCO - SP. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 10h00

> MARCELO KLECHOWICZ Ordenador de Despesas Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 160474-00001-2014NE800255

BASE DE ADMINISTRAÇÃO E APOIO 2ª REGIÃO MILÍTAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2014 - UASG 160457

Nº Processo: 64013000830201301.

PREGÃO SRP Nº 10/2014. Contratante: BASE DE ADMINISTRA-CAO E APOIO DO -IBIRAPUERA. CNPJ Contratado: 05423963000111. Contratado : OI MOVEL S.A. -Objeto: Prestação dos Serviços de telefonia móvel pessoal - SMP e de longa distância nacional para chamadas originais em estação móvel - com comodato de aparelhos, visando atender as necessidades da Base de Administração e Apoio do Ibirapuera. Fundamento Legal: Lei Nº 8.666/93. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Valor Total: R\$ 12.858,12. Fonte: 100000000 - 2014NE800473. Data de Assinatura: 01/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 167457-00001-2014NE800015

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2014 - UASG 160457

Nº Processo: 64013001321201398

PREGÃO SISPP Nº 20/2014. Contratante: BASE DE ADMINISTRACAO E APOIO DO -IBIRAPUERA. CNPJ Contratado: 10265328000193. Contratado : ALPR - ELEVADORES LTDA - ME -Objeto: Contratação de Serviço de Manutenção Corretiva e Preventiva de Elevadores, que serão prestados nas condições estabelecidas no Termo de Referência, anexo ao Edital. Fundamento Legal: Lei Nº 8.666/93. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Valor Total: R\$ 862,00. Fonte: 250270010 - 2014NE800266. Data de Assinatura: 01/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 167457-00001-2014NE800015



EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2014 - UASG 160457

Nº Processo: 64013001321201398.

PREGÃO SISPP Nº 20/2014. Contratante: BASE DE ADMINISTRACAO E APOIO DO -IBIRAPUERA. CNPJ Contratado: 10265328000193. Contratado: ALPR - ELEVADORES LTDA - ME -Objeto: Contratação de Serviço de Manutenção Corretiva e Preventiva de Elevadores, que serão prestados nas condições estabelecidas no Termo de Referência, anexo ao Edital. Fundamento Legal: Lei N] 8.666/93. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Valor Total: R\$ 8.133,00. Fonte: 250270010 - 2014NE800267. Data de Assinatura: 01/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 167457-00001-2014NE800015

COMISSÃO REGIONAL DE OBRAS 2ª REGIÃO MILITAR

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

Foram analisados os recursos recebidos por estacomissão, encontram-se HABILITADAS para fase dePROPOSTAS as empresas:Esteves e Amorim Construtora Ltda, Esteto Engenharia e Comércio Ltda, Gonçalves Nogueira Ltda, Zanatta Engenharia Ltda e CM Construção Civil e Planejamento Ltda.As empresas INABILITADAS são Mapa Construtora e Empreendimentos Ltda-EPP, M&G Empreendimentos Ltda-EPP, Construtora Clarck Ltda e Sotenppi Engenharia Ltda. DATA PARA ABERTURA DAS PROPOSTAS 15/10/2014 AS 09:30H

(SIDEC - 10/10/2014) 160491-00001-2014NE800017

CONCORRÊNCIA Nº 8/2014

Foram analisados os recursos recebidos para esta comissão, encontram-se HABILITADAS para fase de PROPOSTA as empresas: Construmag Projetos e Construções Ltda, Mapa Construtora e Empreendimentos Ltda-EPP, Zanatta Engenharia Ltda-EPP, Esteto Engenharia e Comércio Ltda, M Thomaz Construções e Serviços Ltda. As empresas INABILITADASsão:Engebase Construção e Gerenciamento Ltda, RPG Construtora EIRELI-ME, Senal Construções e Comércio Ltda, Tecon Tecnologia em Construções Ltda e Trapisa Engenharia Ltda-EPP, DA-TA PARA ABERTURA DAS PROPOSTAS 14/10/2014 AS 09:30H

ROBERTH DOS SANTOS LIMA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160491-00001-2014NE800017

COMANDO MILITAR DO SUL 3ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2014 - UASG 160377

Nº Processo: 64677007029201375.

PREGÃO SRP Nº 2/2014. Contratante: 8 ESQUADRAO DE CA-VALARIA -MECANIZADO. CNPJ Contratado: 02558157000162. Contratado: TELEFONICA BRASIL S.A. -Objeto: Prestação de serviço de telefonia móvel. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 08/07/2014 a 07/07/2015. Valor Total: R\$ 8.400,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800495. Data de Assinatura: 08/07/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160377-00001-2014NE800444

EXTRATO DE CONTRATO Nº 92765/2013 - UASG 160435

Nº Processo: 64677008754201361.

DISPENSA Nº 18/2014. Contratante: SETIMO REGIMENTO DE CA-VALARIA -MECANIZADO. CNPJ Contratado: 02016440000162. Contratado: AES SUL DISTRIBUIDORA GAUCHA DE -ENERGIA S/A. Objeto: Prestação do serviço de fornecimento de energia elétrica para o 7º RC Mec. Fundamento Legal: Art 24, inciso XXII da Lei 8.666/93. Vigência: 09/06/2014 a 08/06/2019. Valor Total: R\$ 200.400,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800061. Data de Assinatura: 09/06/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160435-00001-2014NE800095

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 160396

Número do Contrato: 1/2014. Nº Processo: 64327001439201382.

TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2013. Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRAS/3 -CNPJ Contratado: 15510938000129. Contratado: PRADE & BONILLA LTDA. - ME -Objeto: Prorrogação de prazo e supressão e acréscimo de serviço da obra de Construção do Centro de Equoterapia do 13º Grupo de Artilharia de Campanha (13º GAC), em Cachoeira do Sul-RS. Fundamento Legal: Art. 57, Par. 1º, Inc. I e Art. 65, I, "a", Par. 1º, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/10/2014 a 24/01/2015. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160396-00001-2014NE800040

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 160361

Nº Processo: 64556002888201425 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de Roupa de Cama, Mesa e Banho e Materiais de Hotel para atender as necessidades do 25º Grupo de Artilharia de Campanha (25ºGAC), do Hotel de Trânsito do Grupo, e dos Órgãos Participantes e Órgãos não Participantes Total de Itens Licitados: 00030. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Padre Abilio Sponchiado n 680 - Estrela D'alva Estrela d Álva - BAGE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO SERGIO CURCIO NETO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160361-00001-2014NE800057

PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 160418

N° Processo: 64687015313201487 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços para eventual contratação de serviços de manutenção em peças de viaturas administrativas e operacionais destinadas ao Pelotão de Manutenção do 19° RC Mec. Total de Itens Licitados: 00199. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua Duque de Caxias №367- Centro - Santa Rosa Centro - SANTA ROSA - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: As empresas interessadas em participar do certame licitatório deverão retiraro edital pelo site: www.comprasnet.gov.br, ou entrar em contato pelo tefefone, 55 3512 6736.

RICARDO AUGUSTO DO AMARAL PEIXOTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160418-00001-2014NE800024

PREGÃO Nº 10/2014 - UASG 160383

Nº Processo: 64681.003559/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de gêneros alimentícios, material de copa e cozinha, gás engarafado e lenha, em proveito do 12" R C Mec Total de Itens Licitados: 00188. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Duque de Caxias, S/n - Centro JAGUARAO - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

FABIO ALVES DA COSTA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160383-00001-2014NE800043

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 7/2014

O Ordenador de Despesas do 29º Batalhão de Infantaria Blindado torna público o resultado o Pregão 7/2014 - NUP: 64079.004584/2014-75 no qual sagrou-se vencedor a seguinte empresa: 10.377.790/0001-82 - COMERCIAL 1205 LTDA - ME com o valor total de R\$ 206.789,0000; Valor Global da Ata: R\$ 206.789,0000.

SUDIMAR PUCHETA GONSALVES

(SIDEC - 10/10/2014) 160407-00001-2014NE800065

PREGÃO Nº 15/2014

Pregão N° 31/2014. Registrado: IMPERIO BR DISTRIBUIDORA LTDA-ME itens 12,13,14,19,32,36,53,54,69,70 valor total R\$ 50.622,0500; GARRA INDUSTRIA DE MOVEIS E ACESSORIOS EM METAL EIRELI itens07,08,30,43 valor total R\$ 42.648,0000; EMBRAR- EQUIPAMENTOS E COMPONENTES LTDA - EPP item 81 valor total R\$ 5.231,6000; JULIANA SALGADO - MEitens 48 e 77 valor total R\$ 3.017,6500; TOP LAN COMERCIO DE PRODUTOS DE INFORMATICA LTDA. - ME itens 41 e 42 valor total R\$ 63.364,3300; J. J. VITALLI - ME, itens 78 e 82 valor total R\$ 4.787,1600; SUPREMAVEDA COMERCIAL LTDA - EPP, item 10 valor total R\$ 1.535,5000; M.F.MARTINS-INFORMATICA LTDA - ME, itens 89,91,92,93,94,95 valor total R\$ 423.503,0000; LA-CERDA,FLORIANO &CIA LTDA - ME, itens 55,56,72,73,74 valor total R\$ 43.657,9900; TECNOLOGIA E ENGENHARIA DA COMPUTACAO LTDA - ME, item 99 valor total R\$ 30.360,0000; PHD COMERCIO E LICITACOES LTDA - EPP, itens 01,02,26,44,46 valor total R\$ 29.321,0000; ANDREZA REGINA DE ALMEIDA DE PAULA - ME, item 04valor total R\$ 39.171,6000; BERGAMO & CA-VALCANTEINFORMATICA LTDA - ME, item 101 valor total R\$ 275.514,3500 STAR NETWORKS COMERCIO ELETRO ELETRO-NICOS LTDA - EPP, item 06 valor total R\$ 8.804,0000; RMD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ELETRONICOS LTDA - ME itens 104,110,111 valor total R\$ 18.291,0000 ; SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME itens 09,45,57,66 valor total R\$ 44.146,69NOROX INFORMATICA LTDA - ME itens 104,110,111 valor total R\$ 18.291,0000 ; SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME itens 09,45,57,66 valor total R\$ 44.146,69NOROX INFORMATICA LTDA - ME itens 104,110,111 valor total R\$ 18.291,0000 ; SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME itens 09,45,57,66 valor total R\$ 44.166,69NOROX INFORMATICA LTDA - ME itens 104,110,111 valor total R\$ 18.291,0000 ; SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME itens 09,45,57,66 valor total R\$ 44.166,69NOROX INFORMATICA LTDA - ME itens 104,110,111 valor total R\$ 18.291,0000 ; SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME itens 03,05.15,16.17,18.20,21,22.31,47.58,64,65,67,68,71,76,80.83

total R\$ 270.502,2100; B S TEIXEIRA - ME item 25 valor total R\$ 29.207,7000; AJA INFORMATICA LTDA - ME itens 01,21,23,24,27,28,29,84,97,100,105,107,109 valor total R\$ 144.509,7800; QUALITY ATACADO LTDA -ME item 59 valor total R\$ 1.008,0000; H L P COMERCIO ELETRO-FONIA LTDA - EPP itens 33,34,35,37valor total R\$ 10.104,3300, MICROS E GIGAS INFORMATICA LTDA - ME itens 98,102,103 valor total R\$ 36.802,0900; FUSION COMERCIO E IMPORTADORA DE FERRAMENTAS LTDA. - EPP itens 49,50,51,52,60,61,63 valor total R\$ 5.689,6600; DISKET COMERCIO DE ARTIGOS PARA INFORMATICA LTDA- ME itens 86,87,88 valor total R\$ 103.062,0000; ALESSANDRA MILANI - EPP item 90 valor total R\$ 33.580,0000; MALUKA PRESENTES LTDA - ME itens 85,96,106,108 valor total R\$ 56.833,2000. Responsável pelo julgamento: ELEANDRO DE NARDIN - 1° Sgt - Pregoeiro.

SAMUEL FERREIRA LOPES - Ten Cel Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160413-00001-2014NE800017

3ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 6ª BRIGADA DE INFANTARIA BLINDADA 4º REGIMENTO DE CARROS DE COMBATE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2014

O 4º RCC torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 9/2014, tendo como objeto a Contratação de empresa especializada na adequação de dependências do 4º Regimento de Carros de Combate. Foi vencedora a empresa CNPJ 02.093.707/0001-15 - HORCEL CO-MÉRCIO DE MATERIAIS ELÉTRICOS, hidraulicos e serviços técnicos ltda.valor global de r\$ 112.690,00.

KLEBER TORRES CAMERINO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160404-00001-2014NE800105

5ª REGIÃO MILITAR

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 01/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de gêneros alimentícios do QR para o CMDO 5ªRM/5ªDE, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital.(Pregão 10) Total de Itens Licitados: 00226 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 10h00 e 413h30 às 16h00. Endereço: Rua 31 de Marco, S/n Pinheirinho - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

SERGIO LUIZ TRATZ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160219-00001-2014NE800001

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014 - UASG 160220

Nº Processo: 64328.003908/2014 . Objeto: Obra de Construção do Pavilhãio do Rancho do 5ºRCC em Rio Negro/PR Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 16h00. Endereço: Rua Trinta e Um de Marco 3018 Pinheirinho - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 13h45

SERGIO LUIZ FELIZARDO RIBEIRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160220-00001-2014NE000063

PREGÃO Nº 24/2014 - UASG 160443

Nº Processo: 64070012167201486 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de prestação de serviço Total de Itens Licitados: 00044. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h35 e de 13h às 16h45. Endereço: Rua Gen Eurico Gaspar Dutra, 831 Estreito - FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

WAGNER ALVES DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160443-00001-2014NE000006

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2014

Sagrou-se vencedora do pregão 07/2014 a empresa: EM-PRESA BRASILEIRA DE TELECOMUNICACÕES SA - EMBRA-TEL, grupo - 02 - valor R\$ 11.286,00;

> CARLOS EDUARDO GONCALVES RAMOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160378-00001-2014NE000005

HOSPITAL GERAL DE CURITIBA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 37/2014

Pregão Eletrônico Nr 0037/2014-SALC/HGeC. RESULTADO DO JULGAMENTO. Registrado(s): CNPJ/EMPRESA/TEM/VALOR TOTAL: 58.426.628/0001-33 - SAMTRONIC INDUSTRIA E CO-MERCIO LTDA / itens 01, 02, 03 e 04 / R\$ 52.100,00. Ata de Registro de Preços Nr 37/2014-SALC/HGeC, Proc Adm Nr 64578.010845/2014-65, com vigência de 12 meses, a contar da publicação do Resultado de Julgamento no Diário Oficial da União. Responsável pelo Julgamento: Fernando Rodrigues da Silva, 3º Sgt, Pregoeiro.

> LUIZ AUGUSTO FRUITOS COSTA - Cel Med Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160223-00001-2014NE000152

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DO EXÉRCITO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 160068

Número do Contrato: 12/2012

Nº Processo: 64445003994201211. DISPENSA Nº 68/2012. Contratante: COMANDO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 07815873000100. Contratado: FUNDACAO MA-RECHAL ROBERTO -TROMPOWSKY LEITAO DE ALMEIDA. Objeto: Supressão de produto de objeto contratual, e respectivo valor. Fundamento Legal: Art 58, I e Art 65, I, b da Lei 8666/93. Data de Assinatura: 09/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 160068-00001-2014NE800034

EDITAL Nº 12/DECEX, DE 7 DE OUTUBRO DE 2014 PRORROGAÇÃO DE VALIDADE DE CONCURSO PÚBLICO

CHEFE DO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DO EXÉRCITO (DECEx), considerando o item 10 do Edital nº 001/DECEx, de 12 abr 13, publicado no DOU nº 75, de 19 abr 13, torna pública a prorrogação por 1 (um) ano, a partir de 30 out 14, do prazo de validade do Concurso Público para Cargos de Professores do Magistério de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT) do Quadro de Pessoal Civil do Comando do Exército, homologado por intermédio do Edital nº 007/DECEx, de 25 out 13, publicado no DOU nº 211, de 30 out 13.

Gen Ex UELITON JOSÉ MONTEZANO VAZ

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR MILITAR ACADEMIA MILITAR DAS AGULHAS NEGRAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 145/2014 - UASG 160249

COMERCIAL LTDA. Objeto: Prestacao desv. Fundamento Legal: Paragrafo . Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$ 255.562,00. Fonte: 1000000000 - 2014NE801544. Data de Assinatura: 03/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 160249-00001-2014NE800137

ESCOLA DE COMANDO E ESTADO-MAIOR DO EXÉRCITO

AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 26/09/2014, para 30/10/2014, às 09h30, no seguinte Endereço: Praca Gen. Tiburcio, N. 125 - Praia Vermelha RIO DE JANEIRO - RJ. Objeto: Serviço de instalação de grupo gerador diesel de 500 KVA Gera Power GF3-500 Motor KTA 19G2 Ano Fab 10/2010 (já adquirido), incluindo todos os materiais e serviços para o seu funcionamento definitivo (de forma automática), incluindo quadro de transferência automática (QTA), cabos eletrocalhas, adaptações no QGBT existente, manutenção corretiva no grupo gerador (parado a mais de 01 (um) ano), startup do equipamento, parametrização e testes no sistema, reforço estrutural da laje da cisterna, amortecimento em neoprene e todo o mais para o perfeito funcionamento do sistema Todos os materiais empregados na obra deverão ser novos, de pri-

meira qualidade e deverão obedecer as normas da Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABNT), e serão fornecidos e transportados pela CONTRATADA. Os projetos executivos de instalações elétricas deverão atender as prescrições das normas técnicas NBR-14039/2005, as NBR-5410/2004, a RECON-MT até 34,5 KV Out 2055 Light e a NR-10 e demais normas pertinentes aos serviços a serem realizados.

> ROBSON ROCHA MIRANDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160313-00001-2014NE000001

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 14/2014 - UASG 160070

Nº Processo: 64446050639201493 . Objeto: Envio de militar do Departamento-Geral do Pessoal para o curso de melhores práticas de ouvidoria na administração pública a ser realizado na ONE CURSOS. Brasília/DF. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Aperfeiçoamento de pessoal. Declaração de Inexigibilidade en 10/10/2014. ANDRE GUIMARAES WIMMER. Ordenador de Des-10/10/2014. ANDRE GUIMAKAES WIMMER. Ordenador de Despesas do Dgp. Ratificação em 10/10/2014. RENATO MELLO DE ANDRADE NERY. Chefe de Gabinete do Dgp. Valor Global: R\$ 2.290,00. CNPJ CONTRATADA: 06.012.731/0001-33 ONE CURSOS - TREINAMENTO, DESENVOLVIMENTO E CAPACITACAO

(SIDEC - 10/10/2014) 160070-00001-2014NE800038

INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL DIRETORIA TÉCNICO-INDUSTRIAL UNIDADE DE PRODUÇÃO DE ITAJUBÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 111/2014 - UASG 168005

Nº Processo: 2014PR000111 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos para a Estação de Tratamento de Agua ETA e Estação de Tratamento de Efluentes Industriais ETEI: (APARELHO-Estação de Iratamento de Effuentes Industriais ETEI, (APARELHO-DE MEDIÇÃO QUANTITATIVA DE CLORO; APARELHO ME-DIDOR DE PH E FILTRO PRENSA). Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av.coronel Aventino Ribeiro,1099 Imbel - ITAJUBA -MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 168005-16501-2014NE800596

PREGÃO Nº 118/2014 - UASG 168005

Nº Processo: 2014PR000118 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Etiquetas de Identificação de Cabos Elétricos. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av.coronel Aventino Ribeiro, 1099 Imbel - ITA-JUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ROBERTS DA COSTA PEREIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 168005-16501-2014NE800596

UNIDADE DE PRODUÇÃO DE MAGÉ FÁBRICA DA ESTRELA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2014 - UASG 168008

Nº Processo: 2014ADM000103-FE. PREGÃO SRP Nº 7/2014. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 28383198000159. Contratado : CENTRO DE BIOLOGIA EXPE-RIMENTAL -OCEANUS LTDA - EPP. Objeto: Serviço de 02 (duas)

coletas semestrais de água, com análise bacteriólogica em 04 (quatro) fontes. Fundamento Legal: Art. 54 da lei 8.666/93. Vigência: 02/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$ 25.300,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800390. Data de Assinatura: 16/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 168008-16501-2014NE000032

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 37/2014

Foram vencedoras do pregão nº 37/2014, as sequintes empresas:JJ Vitali-ME CNPJ:08.658.622/000 1-13, ALDY Equipamentos_e Serviços Ltda-CNPJ: 02.061.784/0001-93, KIFERRO ferragens eireli EPP- CNPJ: 08.402.800/0001-40

> EVANDO SANTOS DE MESQUITA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 168008-16501-2014NE000032

UNIDADE DE PRODUÇÃO DO RIO DE JANEIRO FÁBRICA DE MATERIAL DE COMUNICAÇÕES E ELETRÔNICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2014 - UASG 168007

 N° Processo: 2014PR000031 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição futura de equipamentos, visando atender às necessidades da IMBEL/FMCE. Total de Itens Licitados: 00068. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Monsenhor Manoel Gomes, 520 Caju - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIO NOSSAR PARANHOS JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 168007-16501-2014NE800039

SECRETARIA DE ECONOMIA E FINANCAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 160089

Número do Contrato: 23/2013.

N° Processo: 071/2013-SG4.
PREGÃO SISPP N° 19/2013. Contratante: COMANDO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 00545482000165. Contratado : NETWORLD PROVEDOR E SERVICOS DE -INTERNET LTDA EPP. Objeto: Prorrogação do contrato de prestação deserviços de fornecimento de acesso à internetpara a Secretaria de Economia e Finanças (SEF),que serão prestados nas condições estabelecidasno Termo de Referência, anexo do Edital. Fundamento Legal: Inciso II do art. 57 combinado com o Parágrafo único do art. 61 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 24/10/2014 a 23/10/2015. Valor Total: R\$ 168 300 01 Epnte: 100000000 - 2014NF800002. Data de Assinatura: 8.666/93. Vigência: 24/10/2014 a 23/10/2015. Valor Total: R\$ 168.300,01. Fonte: 100000000 - 2014NE800002. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160089-00001-2014NE800050

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 160089

Número do Contrato: 13/2012. N° Processo: 062/2012-SG4.

N° Processo: 062/2012-SG4.
PREGÃO SISPP N° 15/2012. Contratante: COMANDO DO EXER-CITO -CNPJ Contratado: 01645738000250. Contratado: INDRA BRASIL SOLUCOES E SERVICOS -TECNOLOGICOS SA. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 013/2012-sef, (Pregão Eletrônico nº 015/2012-SEF), cujo ob-jeto é contratação do serviço de manutenção desoftware do Sistema de Pagamento do Pessoal doExército (SIP-PES), compreendendo as seguintestarefas´ a serem prestadas mediante ordens deserviço dimensionadas pela métrica de contagende Pontos de Função: manutenção corretiva, manutenção adantativa e manutenção corretiva, manutenção adantativa e manutenção corretiva. tos de Função; manutenção corretiva, manutenção adaptativa e manutenção perfectiva, incluindo-se todas as migrações de dados que se fitienque perfectiva, inclinido-se todas as ingrações de dados que se fizerem necessárias. Fundamento Legal: Inciso II do art. 57 combinado com o Parágrafo único do art 61 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2015. Valor Total: R\$ 2.695.605,75. Fonte: 250270023 - 2014NE800007. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 160089-00001-2014NE800050

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA CENTRO INTEGRADO DE TELEMÁTICA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 33/2014 - UASG 160091

Nº Processo: 64222047071201458 . Objeto: Inscrição de militares da AC-Defesa no Curso Java e Orientação a Objetos (FJ-11) Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Empresa de notória especialização no curso pretendido Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. ARTUR CHAVES TOURINHO. Ordenador de Despesas Substituto. Ratificação em 10/10/2014. DECILIO DE MEDEIROS SALES. Chefe do Citex. Valor Global: R\$ 18.810,00. CNPJ CON-TRATADA: 05.555.382/0003-03 AOVS SISTEMAS DE INFOR-MATICA LTDA

(SIDEC - 10/10/2014) 160091-00001-2014NE800024

CENTRO TECNOLÓGICO CAMPO DE PROVAS DA MARAMBAIA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2014 - UASG 160237

Nº Processo: 64197009387201404 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente a Implementação de empreitada por preço global, de obra referente a Implementação de novos obstáculos paralelos ao circuito oval de teste de viaturas da linha II, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Estrada Roberto Burle Marx n 9140, Barra de Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 10h00. Informações Gerais: Para o correto dimensionamento e elaboração de sua proposta, o licitante deverá realizar vistoria nas instalações do local de execução dos serviços, acom-



panhado por servidor designado para esse fim, de segunda à quintafeira, das 09:00 horas às 15:00 e sexta-feira das 09:00 as 11:00 horas, devendo o agendamento ser efetuado previamente pelo telefone (0xx21) 2410-7283. O licitante deverá trazer um dispositivo de armazenamento (pen drive) para cópia das pranchas.

> EUGEN DE ALMEIDA WOLFF Ordenador de Despesas do Caex

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 160237-00001-2014NE800015

DIRETORIA DE FABRICAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2014 - UASG 160336

Nº Processo: 1/2014 . Objeto: Locação de uso e exploração econômica de máquinas e equipamentos localizados no Arsenal de Guerra de São Paulo, pela empresa BRADAR Indústria S.A. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição por exclusividade na fabricação de radares de interesse das Forças Armadas. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. EMILSON DO ES-PIRITO SANTO GONCALVES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 10/10/2014. UBIRATAN DE SALLES. Diretor de Fabricação. Global: R\$ 38.791,08. CNPJ CONTRATADA 02.807.737/0001-46 BRADAR INDUSTRIA S.A.

(SIDEC - 10/10/2014) 160336-00001-2014NE800003

ARSENAL DE GUERRA DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2014 - UASG 160285

Nº Processo: 64004008099201444 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de botina de segurança para o Arsenal de Guerra do Rio. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Monsenhor Manoel Gomes N. 563 - Caju RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PEDRO AUGUSTO DE SOUZA LOPES COSENTINO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 160285-00001-2014NE800018

HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 14/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 17/10/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviços de Outsourcing de Impressão para a Assessoria de Tecnologia da Informação.

> WASHINGTON LUIZ LIMA TEIXEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 112408-00001-2014NE800055

SECRETARIA-GERAL

CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 769407/2012. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA DEFE-SA, Unidade Gestora: 110594, Gestão: 00001. Convenente : PRE-FEITURA MUNICIPAL DE IRACEMA, CNPJ nº 01.613.028/0001-67. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 2.251.915,36, Valor de Contrapartida: R\$ 46.000,00, Vigência: 22/06/2012 a 14/01/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Assina: Pelo MINISTERIO DEFESA -MINIST. DA DEFESA / ROBERTO DE MEDEIROS DANTAS-DIRETOR DO DEPARTAMENTO DO PROGRAMA CALHA NOR-

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2014 - UASG 110511

 $N^{\rm o}$ Processo: 60091000240201478 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados de condução de veículos oficiais do CENSIPAM no Centro Regional de Manaus. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Spo Área 5 - Qd. 3 - Bl. k Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANA PAULA NOGUEIRA RIGAUD Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 110511-00001-2014NE800309

Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 34/2014

A Pregoeira/SAA/MEC torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 34/2014, (Processo 23000.005974/2014-47). Após análise e julgamento das propostas, sagraram-se vencedoras as empresas: Grupo I, III e IV COMANDO EXTINTOR LTDA., Grupo II R & J COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS CONTRA INCÊNDIO, EPI E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA., conforme constam dos au-

CÁSSIA CAMILA DE OLIVEIRA

(SIDEC - 10/10/2014) 150001-00001-2014NE800001

PREGÃO Nº 40/2014

O Pregoeiro/SAA/MEC torna público o resultado de julgamento de Pregão Eletrônico nº 40/2014, (Processo nº 23000.009380/2014-57). Após análise e julgamento da proposta, sagrou-se vencedora para os Grupos 1 e 2 e item 34 a empresa ALLEN RIO SERVIÇOS E COMÉRCIO DE PRODUTOS DE INFORMÁ-TICA LTDA, conforme consta dos autos.

RICARDO DOS SANTOS BARBOSA

(SIDEC - 10/10/2014) 150002-00001-2014NE800001

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 103/2014 - UASG 153010

Nº Processo: 23063001965201311.

PREGÃO SISPP Nº 111/2013. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 14354550000113. Contratado : CRIANDO VERDE ELE-TRICA LTDA - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço continuado de limpeza e conservação de áreas externas na unidade de Nova Friburgo do CEFET/RJ. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 07/04/2014 a 07/04/2015. Valor Total: R\$203.700,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800087. Data de Assinatura: 07/04/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATO DE CONTRATO Nº 131/2014 - UASG 153010

Nº Processo: 23063000931201482.

PREGÃO SISPP Nº 16/2014. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 07806762000129. Contratado: MULTIFUNCAO COMER-CIO E SERVICOS -LTDA - ME. Objeto: Contratação de serviço de instalação de equipamentos de áudio e vídeo na UnED Nova Iguaçu. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 09/09/2014 a 09/03/2015. Valor Total: R\$44.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800835. Data de Assinatura: 09/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATO DE CONTRATO Nº 135/2014 - UASG 153010

Nº Processo: 23063001890201441.

TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 18136138000188. Contratado: CONSTRUTORA 7 AR-TES LTDA - ME -Objeto: Execução de serviço de reforma de salas e auditório, na forma de execução indireta, regime de empreitada por preço global, do tipo menor preço. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 07/10/2014 a 07/04/2015. Valor Total: R\$139.151,00. Fonte: 112000000 2014NE801091. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Terceiro Termo Aditivo Ao Termo de Autorização nº 2/2011.

Processo: 23063.002410/2011-17.

Contratante: Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow

da Fonseca - CEFET/RJ

CNPJ da Contratante: 42.441.758/0001-05

Contratada: ASSOCIAÇÃO DE DOCENTES DO CEFET/RJ

CNPJ da Contratada: 29.365.293/0001-92

Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Autorização Original até

Data da Assinatura: 15/09/2014. Vigência: 15/09/2014 a 15/09/2015.

Assinam: Prof. Carlos Henrique Figueiredo Alves/CEFET e Alberto

Jorge S. de Lima/ ADCEFET.

Segundo Termo Aditivo Ao Termo de Concessão Administrativa de Uso nº 1/2012. Processo: 23063.003471/2011-00 Celebrantes: Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca - CE-FET/RJ e a Empresa CANABARRO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. Objeto: Prorrogar a vigência, constante na Cláusula Primeira do Segundo Termo Aditivo, até 24/09/2015. Data da Assinatura: 11/09/2014. Vigência: 24/09/2014 à 24/09/2015. Assinam: Carlos Henrique Figueiredo Alves /Diretor Geral do CEFET e Vera Lúcia Garcia dos Santos/ CANABARRO COMÉRCIO E SERVIÇOS LT-

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153010

Número do Contrato: 67/2013.

Nº Processo: 23063001523201367.

DISPENSA Nº 91/2013. Contratante: CENTRO FED DE ED TEC-NOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 34028316000294. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato Original até 26/07/2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 26/07/2014 a 26/07/2015. Data de Assinatura: 26/07/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153010

Número do Contrato: 131/2013.

Nº Processo: 23063002085201354.

PREGÃO SISPP Nº 119/2013. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 07545455000131. Contratado: THALI COMERCIO E SER-VICOS DE -MATERIAL DE LIMPEZA LTDA -. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato Original até 17/01/2016. Fundamento Legal: Lei 8666/93 suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 17/01/2015 a 17/01/2016. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153010

Número do Contrato: 68/2012.

Nº Processo: 23063001805201283.

PREGÃO SISPP Nº 61/2012. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 03383287000174. Contratado: SPACE 2000 COMERCIO E SERVICOS -LTDA. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato Original até 05/11/2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 05/11/2014 a 05/11/2015. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

Número do Contrato: 103/2011.

Nº Processo: 23063002944201143. PREGÃO SISPP Nº 59/2011. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICA CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Conratado: 08471527000106. Contratado: ROTA SERVICOS DE VI-GILANCIA LTDA -Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato Original até 10/11/2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 10/11/2014 a 10/11/2015. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 153010

Número do Contrato: 123/2012. № Processo: 23063001477201215. TOMADA DE PREÇOS № 6/2012. Contratante: CENTRO FED DE ED TECNOLOGICÁ CELSOSUCKOW DA FONSECA RJ. CNPJ Contratado: 11609085000126. Contratado: CONSTRUPORT DE ITAGUAI MATERIAIS -DE CONSTRUCAO E EMPREI. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato Original até 03/02/2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93, suas atualizações e outros dispositivos legais. Vigência: 03/10/2014 a 03/02/2015. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153010-15244-2014NE800086

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 76/2014 - UASG 153015

Nº Processo: 23062002711201401. PREGÃO SISPP Nº 50/2014. Contratante: CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO -TECNOLOGICA DE MINAS GERAIS. CNPI Contratado: 09495124000160. Contratado: LIFE EMPRESARIAL LTDA EPP -Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e insralação de vidro laminado e temperado na torrre metálica para revestimento do elevador do Campus Timóteo. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 08/10/2014 a 07/01/2015. Valor Total: R\$57.930,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802067. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153015-15245-2014NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 143/2014 - UASG 153167

Nº Processo: 23040003137201459 . Objeto: Contratação de serviços, em caráter emergencial, de poda de árvores nos Campus Engenho Novo II, Realengo I e Niterói. Tais árvores oferecem risco à integridade física dos alunos e funcionários, bem como a estrutura do prédio escolar. Autorizado pelo Diretor de Finanças, conforme despacho na folha de número 26 - Processo: nº 23040.003137/2014-59 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Valor dentro do limite estabelecido pela Lei 8.666/93 e suas alterações Declaração de Dispensa em 10/10/2014. JACQUELINE BATHOMARCO COR-REA. Pró-reitora de Administração. Ratificação em 10/10/2014. OS-CAR HALAC. Reitor. Valor Global: R\$ 23.300,00. CNPJ CON-TRATADA: 02.736.696/0001-44 FLORARQ FLORESTAL LTDA -

(SIDEC - 10/10/2014) 153167-15201-2014NE000006

COORDENAÇÃO DE APERFEICOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 1/2014 ao Convênio Nº 775632/2012. Convenentes: Concedente : FUND.COORD.DE APERF.DE PES-SOAL NIVEL SUPERIOR, Unidade Gestora: 154003, Gestão: 15279. Convenente: UNIVERSIDADE ESTADUAL DE MARIN-GA, CNPJ nº 79.151.312/0001-56. Solicita a prorrogação do convênio por mais 365 dias de 08/10/2014 a 07/10/2015.. Valor Total: R\$ 232.036,08, Valor de Contrapartida: R\$ 2.389,00, Vigência: 06/12/2012 a 07/10/2015. Data de Assinatura: 08/10/2014. Signatários: Concedente : JEAN MARC GEORGES MUTZIG, CPF nº 145.926.811-34, Convenente: JULIO SANTIAGO PRATES FILHO, CPF nº 019.011.588-29.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014 - UASG 154003

Nº Processo: 23038006545201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços continuados de garçom, copeira e motorista Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Setor Bancário Norte Quadra 02 Bloco l 06 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALINE PEREIRA RIBEIRO REIS p/Equipe do Pregão

(SIDEC - 10/10/2014) 154003-15279-2014NE800022

PREGÃO Nº 26/2014 - UASG 154003

Nº Processo: 23038006569201461 . Objeto: Pregão Eletrônico - Conratação de serviços continuados de Recepcionistas e de Supervisores de Recepção Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Setor Bancário Norte Quadra 02 Bloco 1 Lote 06 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: Quadra 02 Bioco i Lore do Brasilla - Dr. Entrega das Friopostas. a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.bs. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JAQUELINE DE SOUZA CARDOSO ALECRIM p/Equipe do Pregã

(SIDEC - 10/10/2014) 154003-15279-2014NE800022

PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 154003

Nº Processo: 23038006596201433 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços continuados de Técnico em Secretariado, Secretariado Executivo I e II. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Setor Bancário Norte Quadra 02 Bloco 1 Lote 06 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ALINE PEREIRA RIBEIRO REIS p/Equipe do Pregão

(SIDEC - 10/10/2014) 154003-15279-2014NE800022

DIRETORIA DE PROGRAMAS E BOLSAS NO PAÍS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo de Redução de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Cancelamento do Projeto, - Signatários - pela CAPES: Márcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:
FERNANDO LUIZ BASTOS RIBEIRO	466369437-34	23038.024294/2009-80	PRŎEX 478/2009	28/07/2014	15/07/2014
ANTONIO CEZAR LEAL	063162238-11	23038.003965/2013-55	PROEX	31/07/2014	15/07/2014
			1172/2013		

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPI; 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de Recursos Financeiros, - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País - Substituto e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
ADEMIR ALVES DA SILVA	28.198.801-34	23038.008616/2013-20	PROEX 2964/2013	01/2014	25/09/2014	2014NE008276 (CUS- TEIO)	81.019,73

DIRETORIA DE RELAÇÕES INTERNACIONAIS COORDENAÇÃO-GERAL DE PROGRAMAS

EXTRATO DE CONCESSÃO DE AUXÍLIO À PESOUISA

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Amanda Olímpio de Menezes - Coordenadora Geral de Programas e pelo auxilio: o beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
CRISTINA BOHN CITOLIN	921858860-53	23038.004564/2014-01	PLI 2917/2014	19.272,00	De: 04/10/2014 A: 31/07/2015	2014NE008268(CUSTEIO)
JOÃO MARCOS ALCOFORADO REBELLO	026330007-20	23038.009407/2013-01	CAPES/WBI 2921/2014	20.839,00	De: 30/09/2014 A: 31/12/2017	2014NE008269(CUSTEIO)
GUSTAVO SILVEIRA SIQUEIRA	008247259-99	23038.006668/2014-42	EAE 2919/2014	37.627,00	De: 17/09/2014 A: 31/12/2014	2014NE008274(CUSTEIO)
JOSE VICENTE TAVAREŠ DOS SANTOS	646485678-20	23038.006669/2014-97	EAE 2920/2014	111.520,00	De: 17/09/2014 A: 28/02/2015	2014NE008277(CUSTEIO)
						2014NE008278(CAPITAL)
MARIA TEREZA PEPE RAZZOLINI	115127888-21	23038.005990/2014-54	CAPES/STINT 2918/2014	38.031,00	De: 02/10/2014 A: 31/08/2016	2014NE008279(CUSTEIO)
FERNANDO OLIVEIRA PAULINO	176127938-65	23038.002456/2014-96	FCT 2924/2014	29.958,00	De: 07/10/2014 A: 28/02/2017	2014NE008280(CUSTEIO)
JORGE ALBERTO VIEIRA COSTA	350273800-97	23038.002461/2014-07	FCT 2923/2014	37.695,00	De: 01/10/2014 A: 28/02/2017	2014NE008281(CUSTEIO)
SAMUEL MELLO ARAUJO JUNIOR	297943407-82	23038.002474/2014-78	FCT 2922/2014	28.528.00	De: 01/10/2014 A: 28/02/2017	2014NE008282(CUSTEIO)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de Recursos Financeiros, - Signatários - pela CAPES: Amanda Olímpio de Menezes - Coordenadora-Geral de Programas e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
JOAQUIM FERNANDO MENDES DA SILVA	926532357-49	23038.006510/2013-91	PLI 1909/2013	01/2014	03/10/2014	2014NE008225(ĈUSTEIO)	28.064,00
BRUNNO VINICIUS GONÇALVES VIEIRA	253419038-54	23038.006351/2013-25	PLI 2156/2013	01/2014	10/09/2014	2014NE008224(CUSTEIO)	19.306,00
LORENA BENATHAR BALLOD TAVARES	377604329-68	23038.002772/2013-87	CAPES-DGU 2311/2013	01/2014	30/09/2014	2014NE008270(CUSTEIO)	22.370,00
FABYANO FONSECA E SILVA	012253466-22	23038.002762/2013-41	CAPES-DGU 2567/2013	01/2014	30/09/2014	2014NE008271(CUSTEIO)	36.821,00
JOSE MARIA MONSERRAT	788899010-04	23038.002289/2013-01	FCT 1648/2013	01/2014	01/10/2014	2014NE008283(CUSTEIO)	37.583,00
SUELI SIQUEIRA	208038506-20	23038.002304/2013-11	FCT 1630/2013	01/2014	01/10/2014	2014NE008285(CUSTEIO)	38.933,00



Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de Recursos Financeiros, - Signatários - pela CAPES: Helena Cristina Carneiro Cavalcanti de Albuquerque - Coordenadora Geral de Programas-Substituta e pelo auxilio: o beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
CARLOS ROBERTO CAMELLO LIMA	919924008-49	23038.009495/2011-71	MEŞ-CUBA 228/2012	01/2014	21/08/2014	2014NE008226(ĈUSTEIO)	31.188,00
ROLF HERMANN ERDMANN	311448969-91	23038.005623/2013-70	PRÓ-MOBILIDADE INTERNA- CIONAL 2909/2013	01/2014	15/08/2014	2014NE008227(CUSTEIO)	14.944,00
ELEN ROSE LODEIRO CASTANHEIRA	042749738-83	23038.005630/2013-71	PRÓ-MOBILIDADE INTERNA- CIONAL 2911/2013	01/2014	18/08/2014	2014NE008228(CUSTEIO)	34.357,00
MARIA CRISTINA CORTEZ WISSENBACH	413506428-00	23038.005625/2013-69	PRÓ-MOBILIDADE INTERNA- CIONAL 2497/2013	01/2014	15/08/2014	2014NE008229(CUSTEIO)	18.200,00

Termo Aditivo de Valor e Redução de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder recursos e alterar vigência, - Signatários - pela CAPES: Amanda Olímpio de Menezes - Coordenadora Geral de Programas e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Programa	Termo Aditivo	Valor R\$	Data da Assinatura:	Vigência	Nota de Empenho
MICHEL GEORGES ALBERT VINCENTZ	214640258-00	FCT 2133/2013	01/2014	929,00	01/10/2014	28/02/2015	2014NE008284(ČUSTEIO)

FUNDAÇÃO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

SECRETARIA EXECUTIVA

EDITAL DE CITAÇÃO

Objeto: Processo nº 0194.130312.0087. Contratante: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Pernambuco - FADE-UFPE, CNPJ: 11.735.586/0001-59. Contratado: ATAPI - Tecnologia e Serviços Ltda, CNPJ: 07.335.740/0001-28. Finalidade: Citar a Contratada, que se encontra em lugar incerto e não sabido, para, no prazo de 5 (cinco) dias úteis, apresentar recurso acerca da aplicação das sanções de Notificação por entrega de material divergente do Contratado, com fundamento no artigo 55, inciso IV da Lei 8.666/93.

SUZANA MONTENEGRO Secretária Executiva

FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90/2014 - UASG 344002

Nº Processo: 1098/2014-93. Objeto: Contratação de fotógrafa e curadora de exposição fotográfica a ser exibida no VI Theória. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Justifica-se a presente compra sem licitação,tendo em vista que a modalidade em tela é de Inexigibilidade de Licitação. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. SILVANA LUMACHI MEIRELES. Diretora da Meca. Ratificação em 10/10/2014. FERNANDO JOSE FREIRE. Presidente. Valor Global: R\$ 35.000,00. CPF CONTRATADA: 557.771.200-91 FERNANDA AMARAL CHEMALE.

(SIDEC - 10/10/2014) 344002-34202-2014NE800060

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 61/2014 - UASG 344002

Número do Contrato: 23/2014. Nº Processo: 231011091/2013-91.

PREGÃO SISPP N° 22/2014. Contratante: FUNDACAO JOAQUIM NABUCO FUNDAJ -CNPJ Contratado: 09172237000124. Contratado: D & L SERVICOS DE APOIO -ADMINISTRATIVO LTDA. Objeto: Alteração do Contrato n° 23/2014 - PROCURADORIA, decorrente da necessidade de acréscimo de um posto de serviço de auxiliar administrativo, no valor mensal de R\$ 1.785,68 (um mil, setecentos e oitenta e cinco reais e sessenta e oito centavos), correspondentes ao percentual de 4,3%, encontrando-se, portanto, dentro do limite legal. Fundamento Legal: Lei n° 8.666 de 21 de junho de 1993. Valor Total: R\$1.785,68. Fonte: 112000000 - 2014NE800541. Data de Assinatura: 22/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 344002-32420-2014NE800060

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 63/2014 - UASG 344002

Número do Contrato: 71/2012. Nº Processo: 231011460/2011-83.

PREGÃO SISPP Nº 48/2012. Contratante: FUNDACAO JOAQUIM NABUCO FUNDAJ -CNPJ Contratado: 07783832000170. Contratado: CRIART SERVICOS DE TERCEIRIZACAO -DE MAO DE OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência contratual por mais 60 (sessenta) dias. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993. Vigência: 03/10/2014 a 01/12/2014. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 344002-34202-2014NE800060

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 64/2014

Espécie: Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços nº 037/2013 - PROCURADORIA, celebrado entre a FUNDAJ, CNPJ/MF nº. 09.773.169/0001-59 e a senhora ANDRÉA B GUERRA DE LUCENA RECEPÇÕES - ME, CNPJ nº. 07.827.248/0001-70. Objetivo: Prorroga o prazo de vigência do Contrato acima mencionado, por mais 30 (trinta) dias, com fundamento no artigo 57, inciso II, da Lei nº 8666 de 21 de junho de 1993, no interesse da Administração e de acordo com as justificativas, autorização e demais elementos contidos no Processo FUNDAJ nº. 23101000370/2013-37. Vigência: 12/10/2014 a 10/11/2014. Data da Assinatura: 06/10/2014.

COORDENAÇÃO-GERAL DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO, RECURSOS LOGÍSTICOS E INOVAÇÃO INSTITUCIONAL

AVISO DE PRORROGAÇÃO

A Fundação Joaquim Nabuco, por intermédio da Diretoria de Memória, Educação, Cultura e Arte, torna público aos interessados que as inscrições do III Concurso de Residências Artísticas 2014, encontram-se prorrogadas até o dia 31/10/2014.

SILVANA LUMACHI MEIRELES Diretora da MECA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Locação de Serviços n.º 161/2014-S. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CRISTIANE DOS SANTOS VIANA. Objetivo: Prestação de Serviços na condição de Professor Substituto. Processo nº 23105.011121/2014 INCBC/UFAM. Objeto do Aviso de Seleção nº 002/2014, homologado por meio da Portaria GR nº 1.500, de 02/06/2014, publicada no DOU em 05/06/2014. Vigência: 30/09/2014 até 28/02/2015. Dotação Orçamentária: 12.1364.0041.4009.0017. Elemento de Despesa: 339004. Retribuição mensal equivalente a que é paga ao titular do cargo de Professor Auxiliar, Nível 1, em Regime de 40 (quarenta)horas. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por HEDINALDO NARCISO LIMA - Locatária e - Locador CRISTIANE DOS SANTOS VIANA.

EXTRATOS DE DISTRATOS

Espécie: Termo de Distrato. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: WILHELM ALEXANDER STEINMETZ. Objetivo: Rescisão do Contrato de Locação de Serviços nº 50/2014-V. Firmado em 21/03/2014. Rescindir a partir de 07/10/2014 . Assinado em 07/10/2014 por WILHELM ALEXANDER STEINMETZ - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Termo de Distrato. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ADOLFO JOSÉ DA MOTA. Objetivo: Rescisão do Contrato de Locação de Serviços nº 140/2012-V. Firmado em 07/01/2013. Rescindir a partir de 06/10/2014. Assinado em 06/10/2014 por ADOLFO JOSÉ DA MOTA - locador e HEDINAL-DO NARCISO LIMA - locatária.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 058/2014-S, firmado em 09/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: IVANETE DE LIMA SAMPAIO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por IVANETE DE LIMA SAMPAIO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 062/2014-S, firmado em 22/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RAFAELA FERNANDA BATISTA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por RAFAELA FERNANDA BATISTA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 099/2014-S, firmado em 16/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ARMANDO DA COSTA GARCIA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ARMANDO DA COSTA GARCIA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 101/01/2014, firmado em 24/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JANDSON CARLOS DE LIMA MARTINS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por JANDSON CARLOS DE LIMA MARTINS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 130/2014-S, firmado em 08/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: TAMIZA BARROS MARTINS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por TAMIZA BARROS MARTINS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 129/2014-S, firmado em 23/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARGARETH RODRIGUES DA SIL-VA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por MARGARETH RODRIGUES DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 103/2014-S, firmado em 24/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: EDNILZA MARIA CORRÊA DA SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por EDNILZA MARIA CORRÊA DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 059/2014-S, firmado em 09/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MIRELLA CRISTINA XAVIER GOMES DA SILVA LAUSCHNER. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 29/09/2014. Assinado por MIRELLA CRISTINA XAVIER GOMES DA SILVA LAUSCHNER - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 01/2014-S, firmado em 02/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANA PAULA SIMÕES CORREA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 06/10/2014. Assinado por : ANA PAULA SIMÕES CORREA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 221/2013-S, firmado em 27/12/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: TARCIANO BATISTA E SIQUEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 03/10/2014. Assinado por TARCIANO BATISTA E SIQUEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 042/2014-S, firmado em 05/02/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ELIZABETH DUARTE CAVALCANTE. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 01/10/2014. Assinado por ELIZABETH DUARTE CAVALCANTE - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 027/2014-S, firmado em 22/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANDRESSA DOS SANTOS DE LIMA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ANDRESSA DOS SANTOS DE LIMA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 24/2014-S, firmado em 24/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANA NEIDE LOPES PONTES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ANA NEIDE LOPES PONTES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 026/2014-S, firmado em 22/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CAMILA LUCHIARI TAKAHASHI. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por CAMILA LUCHIARI TAKAHASHI - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 003/2014-S, firmado em 02/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: GIZELLY DE CARVALHO MARTINS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 01/10/2014. Assinado por GIZELLY DE CARVALHO MARTINS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 028/2014-S, firmado em 22/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RAFAEL WYLLIAMS OLIVEIRA ARCOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por RAFAEL WYLLIAMS OLIVEIRA ARCOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 031/2014-S, firmado em 22/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JOELEN CRISTIAN SOUZA NUNES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por JOELEN CRISTIAN SOUZA NUNES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 203/2013-S, firmado em 31/10/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CARLA DENISE MOURA FERNANDES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 06/10/2014. Assinado por CARLA DENISE MOURA FERNANDES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 161/2013-s, firmado em 24/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JULIANA SOARES VIEIRA . Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por JULIANA SOARES VIEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 119/2013-S, firmado em 06/05/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARCELO NUNES DE SOUZA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 02/09/2014. Assinado por MARCELO NUNES DE SOUZA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 123/2013-S, firmado em 27/05/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: BIANCA LADISLAU ABECASSIS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 03/10/2014. Assinado por BIANCA LADISLAU ABECASSIS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 159/2013-S, firmado em 29/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANTONIO CARLOS NUNES DA FONSECA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 01/09/2014. Assinado por ANTONIO CARLOS NUNES DA FONSECA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços n^o 162/2013-S, firmado em 24/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: BRUNO LOPES DOS REIS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por BRUNO LOPES DOS REIS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 160/2013-S, firmado em 24/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARIA ALCIMAR COSTA MEIRELES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por MARIA ALCIMAR COSTA MEIRELES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 142/2013-S, firmado em 18/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MILENA SAMPAIO ARRUDA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015.Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 26/09/2014. Assinado por MILENA SAMPAIO ARRUDA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 076/2013-S, firmado em 20/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARIA EUZILEIA DOS SANTOS SAUNIER. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por MARIA EUZILEIA DOS SANTOS SAUNIER - locador e HEDINALDO NARCISO LI-MA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 074/2013-S, firmado em 15/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARIO ALBERTO MIRANDA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por MARIO ALBERTO MIRANDA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 036/2013-S, firmado em 17/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: TAMIA TAVARES DE OLIVEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por TAMIA TAVARES DE OLIVEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 022/2013-S, firmado em 14/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CARLA DOS SANTOS DUARTE. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 29/09/2014. Assinado por CARLA DOS SANTOS DUARTE - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 017/2013-S, firmado em 14/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: SUE ANNE GUIMARÃES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por SUE ANNE GUIMARÃES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 038/2013-S, firmado em 16/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ADRIANO DE PONTES CORDOVIL . Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 26/09/2014. Assinado por ADRIANO DE PONTES CORDOVIL - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 066/2014-S, firmado em 29/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALDARLENY AS DE BARROS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ALDARLENY AS DE BARROS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 055/2014-S, firmado em 09/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: KLICIA MARTINIANO REMIGIO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 01/10/2014. Assinado por KLICIA MARTINIANO REMIGIO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 082/2014-S, firmado em 17/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: PATRICIA JEANE DE OLIVEIRA COSTA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/10/2014. Assinado por PATRICIA JEANE DE OLIVEIRA COSTA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatória

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 083/01/2014, firmado em 03/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ROGERIO PENA DA SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por ROGERIO PENA DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 067/2014-S, firmado em 05/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARIA DO PERPUTUO SOZORRO RIBEIRO GOMES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por MARIA DO PER-PUTUO SOZORRO RIBEIRO GOMES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 084/2014-S, firmado em 02/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RODRIGO ALVES DE ALMEIDA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por RODRIGO ALVES DE ALMEIDA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 092/2014-S, firmado em 09/06/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: FRANCISCA SILVA DO NASCIMENTO . Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado FRANCISCA SILVA DO NASCIMENTO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 136/2013-S, firmado em 15/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: FRANLEANDRO DA GAMA LIMA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por FRANLEANDRO DA GAMA LIMA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 201/2013-S, firmado em 06/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MÁRCIA PINHEIRO DA SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/10/2014. Assinado por MÁRCIA PINHEIRO DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 135/2013-S, firmado em 15/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: NAIARA PATRICIA RAMIRES MARTINS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/10/2014. Assinado por MÁRCIA PINHEIRO DA SIL-VA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 055/2013-S, firmado em 30/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: DECINEY BAYMA CRAVEIRO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 29/09/2014. Assinado por DECINEY BAYMA CRAVEIRO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 088/2013-S, firmado em 28/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JOSE DOBLES DIAS DOS REIS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 01/10/2014. Assinado por JOSE DOBLES DIAS DOS REIS locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 109/2013-S, firmado em 04/04/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: SUAMY PINHO DE MATOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assinado por SUAMY PINHO DE MATOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 085/2013-S, firmado em 04/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: SAMUEL ROCHA DE OLIVEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por SAMUEL ROCHA DE OLIVEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 084/2013-S, firmado em 01/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: IDELMAR DO NASCIMENTO PAULO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por IDELMAR DO NASCIMENTO PAULO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.



32

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 081/2013-S, firmado em 04/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANGELO DA SILVA LOPES . Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ANGELO DA SILVA LOPES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 084/2013-S, firmado em 01/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CARIS DOS SANTOS VIANA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por ADRIANO CARIS DOS SANTOS VIANA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 095/2013-S, firmado em 11/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CHRISTIANNE KARLA PINHO DE MATOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 30/10/2014. Assinado por CHRISTIANNE KARLA PINHO DE MATOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 093/2014-S, firmado em 06/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RODRIGO FADUL ANDRADE Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015 Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por RODRIGO FADUL ANDRADE - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 088/2014-S, firmado em 30/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RENATA DA SILVA VERAS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por RENATA DA SILVA VERAS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 077/2014-S, firmado em 29/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: THIAGO ROCHA DE QUEIROZ. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 18/09/2014. Assinado por THIAGO ROCHA DE QUEIROZ locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 105/2014-S, firmado em 26/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ELAINA APARECIDA DO NASCI-MENTO NODA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2014. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 18/09/2014. Assinado por ELAINA APARECIDA DO NASCIMENTO NODA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 073/2014-S, firmado em 19/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CHANDERLEI DE CASTRO TAVARES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 18/09/2014. Assinado por CHANDERLEI DE CASTRO TAVARES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 074/2014-S, firmado em 19/05/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RODRIGO OTAVIO SILVA DE SOUZA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por RODRIGO OTAVIO SILVA DE SOUZA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 091/2014-S, firmado em 02/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: LUIZ SATURNINO DE ANDRADE. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permaceem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por LUIZ SATURNINO DE ANDRADE - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 110/2014-S, firmado em 03/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: SANDRA EMILIA CRUZ DA COSTA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015 Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por SANDRA EMILIA CRUZ DA COSTA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 107/2014-S, firmado em 03/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: EMILIANA PANTOJA MONTEIRO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por EMILIANA PANTOJA MONTEIRO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 011/2014-S, firmado em 16/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RODOLPHO CLARET BENTO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 26/09/2014. Assinado por RODOLPHO CLARET BENTO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 169/2013-S, firmado em 31.7.2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ELCINEI ALMEIDA RODRIGUES DA SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 25/09/2014. Assinado por ELCINEI ALMEIDA RODRIGUES DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LI-MA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 063/2014-S, firmado em 24/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: VALDSON DE SOUZA SOARES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por VALDSON DE SOUZA SOARES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 109/2014-S, firmado em 01/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARINEIDE NUNES DE SOUZA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por MARINEIDE NUNES DE SOUZA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária. Espécie Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de

Espécie Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 106/2014-S, firmado em 01/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: NAIA MARIA GUERREIRO DIAS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por NAIA MARIA GUERREIRO DIAS - Jocador e HEDINALDO NARCISO LIMA - Jocatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 053/2014-S, firmado em 04/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: LEON CID DRAY. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por LEON CID DRAY - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 054/2014-S, firmado em 04/04/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CARLOS CÉSAR MACEDO MACIEL. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por CARLOS CÉSAR MACEDO MACIEL - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 108/2014-S, firmado em 01/07/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: AUXILIADORA TEXEIRA BATISTA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permaecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por AUXILIADORA TEXEIRA BATISTA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 112/2014-S, firmado em 30/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALESSANDRA FREIXO BRAGA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por ALESSANDRA FREIXO BRAGA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 091/2014-S, firmado em 05/06/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALVARO HAFIZ CURY. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura:22/09/2014. Assinado por ALVARO HAFIZ CURY - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 213/2013-S, firmado em 06/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: GISELI SANTOS DALPIAZ. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por GISELI SANTOS DALPIAZ - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 044/2014-S, firmado em 06/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: PAULO ELIAS GUIMARÃES CURSINO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por PAULO ELIAS GUIMARÃES CURSINO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 216/2013-S, firmado em 20/12/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALEXANDRE DE OLIVEIRA MARQUES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por ALEXANDRE DE OLIVEIRA MARQUES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 02/2014-S, firmado em 02/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALETHÉIA CALDEIRA GONÇALVES ALCÂNTRA PARANHOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por ALETHÉIA CALDEIRA GONÇALVES ALCÂNTRA PARANHOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie:Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 214/2013-S, firmado em 23/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: WENDELL CESAR DE FREITAS BEZERRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por WENDELL CESAR DE FREITAS BEZERRA - locador e HEDINALDO NARCISO LI-MA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 040/2014-S, firmado em 31/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: AURELIO DIAZ HERRAIZ. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por AURELIO DIAZ HERRAIZ - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 004/2014-S, firmado em 06/01/2014. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: LORENZO SORIAO ANTONACCIO BARROCO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por LORENZO SORIAO ANTONACCIO BARROCO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 219/2013-S, firmado em 27/12/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: GRACIANA DE SOUZA LOPES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por GRACIANA DE SOUZA LOPES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 170/2013-S, firmado em 3007/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: KEURYANNE GUERREIRO DOS REIS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por KEURYANNE GUERREIRO DOS REIS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 166/2013-S, firmado em 30/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: EMANOEL DA CONCEIÇÃO CARDOSO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por EMANOEL DA CONCEIÇÃO CARDOSO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 189/2013-S, firmado em 21/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: LEYLA VIGA YURTSEVER. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 16/09/2014. Assinado por LEYLA VIGA YURTSEVER - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 164/2013-S, firmado em 01/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JOSÉ FRANCISCO DOS SANTOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por JOSÉ FRANCISCO DOS SANTOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 107/2013-S, firmado em 03/04/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANTÔNIO UBIRATAN RAPOSO DA CÂMERA ALENCAR. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por ANTÔNIO UBIRATAN RAPOSO DA CÂMERA ALENCAR - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 167/2013-S, firmado em 01/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: PATRICIO AZEVEDO RIBEIRO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por PATRICIO AZEVEDO RIBEIRO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 129/2013-S, firmado em 09/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALESSANDRO MONTEIRO DE MENEZES . Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 18/09/2014. Assinado por ALESSANDRO MONTEIRO DE MENEZES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: TerceiroTermo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 174/2013-S, firmado em 06/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: DANIELA DE BRITO BRANQUINHO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por DANIELA DE BRITO BRANQUINHO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 196/2013-S, firmado em 27/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MANOELLA COUTINHO COSTA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por MANOELLA COUTINHO COSTA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 118/2013-S, firmado em 08/05/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ÁDRIA SIMONE FERREIRA BENTES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por ÁDRIA SIMONE FERREIRA BENTES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 156/2013-S, firmado em 01/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MARIVONE SOUZA DE OLIVEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 18/092014. Assinado por MARIVONE SOUZA DE OLIVEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 122/2013-S, firmado em 16/05/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALETEIA CRISTINA FONSECA DE ANUNCIAÇÃO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por ALETEIA CRISTINA FONSECA DE ANUNCIAÇÃO - locador e HEDINALDO NAR-CISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 127/2013-S, firmado em 08/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ALMIR DE SOUZA PACHECO. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por ALMIR DE SOUZA PACHECO - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 141/2013-S, firmado em 18/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: LILIANE COSTA DE OLIVEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por LILIANE COSTA DE OLIVEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 165/2013-S, firmado em 06/08/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JEANE TORRES DA SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por JEANE TORRES DA SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 120/2013-S, firmado em 14/06/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MÁRIO RUBENS MACEDO VIANNA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por MÁRIO RUBENS MACEDO VIANNA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 145/2013-S, firmado em 19/07/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANA CAROLINA DE SOUZA DOS SANTOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 24/09/2014. Assinado por ANA CAROLINA DE SOUZA DOS SANTOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 020/2013-S, firmado em 14/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: c. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por ANA CAROLINA DE SOUZA DOS SANTOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 099/2013-S, firmado em 19/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: CAMILA HELENA AGUIAR BÔTTO DE MENEZES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por CAMILA HELENA AGUIAR BÔTTO DE MENEZES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 030/2013-S, firmado em 15/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: NÁDIA GOMES BATISTA DOS SANTOS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por NÁDIA GOMES BATISTA DOS SANTOS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 067/2013-S, firmado em 15/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JESSICA LORENA DOS SANTOS MATHIAS. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assinado por JESSICA LORENA DOS SANTOS MATHIAS - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 031/2013-S, firmado em 17/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: KATIUISA DE OLIVEIRA MENDES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 244/09/2014. Assinado por KATIUISA DE OLIVEIRA MENDES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 069/2013-S, firmado em 19/02/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: VIRGINIA VILASBOAS SILVA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por VIRGINIA VILASBOAS SILVA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 078/2013-S, firmado em 07/03/2013. Locatária; Universidade Federal do Amazonas. Locador: HELIANA ROSELY NEVES OLIVEIRA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por HELIANA ROSELY NEVES OLIVEIRA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 010/2013-S, firmado em 14/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: JANE FONTES GUEDES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 19/09/2014. Assinado por JANE FONTES GUEDES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 008/2013-S, firmado em 28/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: PEDRO RODRIGUES BARBOSA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 17/09/2014. Assinado por PEDRO RODRIGUES BARBOSA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 097/2013-S, firmado em 22/03/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: SORIANE DE SOUZA CRUZ. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por SORIANE DE SOUZA CRUZ - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 009/2013-S, firmado em 09/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: ANDRÉ LUIZ MACHADO DAS NEVES. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 15/09/2014. Assinado por ANDRÉ LUIZ MACHADO DAS NEVES - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 051/2013-S, firmado em 31/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: RENATA GUALBERTO DA CUNHA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Assinatura: 22/09/2014. Assinado por RENATA GUALBERTO DA CUNHA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços nº 016/2013-S, firmado em 14/01/2013. Locatária: Universidade Federal do Amazonas. Locador: MÁRCIA CAROLINE PIRES VILHENA. Objetivo: Prorrogar a partir de 01/10/2014 até 28/02/2015. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Data da Asinatura: 19/09/2014. Assinado por MÁRCIA CAROLINE PIRES VILHENA - locador e HEDINALDO NARCISO LIMA - locatária.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 154039

Número do Contrato: 19/2013. Nº Processo: 23105.031268/2013. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 101/2013. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 11347955000136. Contratado: MS ENGENHARIA LTDA - EPP Objeto: Acréscimo da quantia de R\$ 100.621,69 (cem mil, seiscentos e vinte e um reais e sessenta centavos), bem como prorrogação do prazo de vigência e de execução por mais 180 (cento e oitenta) dias corridos cada. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 19/10/2014 a 16/04/2015. Valor Total: R\$100.621,69. Fonte: 112000000 - 2013NE800781. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GETÚLIO VARGAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2014 - UASG 150224

 N° Processo: 23105.012057/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços para eventual aquisição de material permanente: Máquinas de Hemodiálise, destinado ao Hospital Universitário Getúlio Vargas, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Avenida Apurina N° 04 Praça 14 de Janeiro - MANAUS - AM. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARA RUBIA DA SILVA COELHO VASQUES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 150224-15256-2014NE000201

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 177/2014 - UASG 154040

Nº Processo: 23106012138201482.

PREGÃO SRP N° 2/2013. Contratante: FUNDACAO UNIVERSI-DADE DE BRASILIA-CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado: TICKET SERVICOS SA -Objeto: Contratação de empresa especializada naprestação de serviços de gerenciamento, contro-le e fornecimento de combustíveis, através de sistema informatizado e integrado com tecnologiade cartão magnético ou cartão eletrônico tipo smart com chip, em rede especializada de servi-ços, para utilização em veículos contratados naRegião Centro-Oeste, Sudeste e Norte. Fundamento Legal: Decreto nº 7.892/2013. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$1.086.240,00. Fonte: 112000000 - 2014NE805520. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1.235/2014 - UASG 154040

Nº Processo: 23106005074201463.

PREGÃO SISPP N° 712/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE DE BRASILIA-CNPJ Contratado: 07067001000100. Contratado: AMBSERV SUL SERVICOS AMBIENTAIS -LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de acondicionamento, carregamento, transporte e destinação final de lâmpadas fluorescentes e outros tipos, provenientes da Fundação Universidade de Brasília. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 09/09/2014 a 08/09/2015. Valor Total: R\$45.950,00. Fonte: 312000000 - 2014NE804712. Data de Assinatura: 09/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14.118/2014 - UASG 154040

Nº Processo: 23106014118201446 . Objeto: Material Esportivo. Total de Itens Licitados: 00005. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para a aquisição de bens destinados exclusivamente a pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 02/10/2014. FERNANDO JOSE BARBATO COUTO. Diretor de Compras. Ratificação em 08/10/2014. MARTA EMILIA TEIXEIRA. Decana de Administração em Exercício. Valor Global: R\$ 840,00. CNPJ CONTRATADA : 08.783.546/0001-78 K2 ARTIGOS ESPORTIVOS LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

ESPÉCIE: 1. TERMO ADITIVO AO CONTRATO - Código: 9092 - FUB / FINATEC.

Partícipes: Fundação Universidade de Brasília - FUB, CNPJ nº 00.038.174/0001-43 e FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS. - CNPJ nº 37.116.704/0001-

Objetivo: Prorrogar a vigência Do Contrato original até 30 de maio de 2015, a contar de 18 de novembro de 2014. Prof. Dr. Ivan Marques de Toledo Camargo - CPF nº 201.411.481-00,

Reitor da UnB e Sr. Martim Francisco Bottaro Marques, CPF n. 316.253.551-49, Diretor/Presidente da FINATEC.



ESPÉCIE: Convenio - Código: 9393 - FUB/ RÁDIO EXCELSIOR. Partícipes: Fundação Universidade de Brasília - FUB, CNPJ nº 00.038.174/0001-43, RÁDIO EXCELSIOR S/A, CNPJ nº 02.015.014/0003-76.

ISSN 1677-7069

Objetivo: Conceder vagas estágio não obrigatório as alunos da CON-VENENTE regularmente matriculados, com frequência comprovada, nos cursos de graduação de Jornalismo da UNB. Partícipe: EXCEL-

Vigência: 10/10/2014 a 10/102019.

Valor: R\$ 273.000.00.

Ivan Marques de Toledo Camargo - CPF nº 201.411.481-00, Reitor da FUB, Mariza Tavares Figueiredo - CPF nº 509.924.907-82, Diretora Executiva da EXCELSIOR.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 154040

Número do Contrato: 801/2012. Nº Processo: 23106036817201246.

INEXIGIBILIDADE Nº 36817/2012. Contratante: FUNDACAO DE BRASILIA-CNPJ UNIVERSIDADE Contratado: 63090708000109. Contratado : PUBLICACOES TECNICAS -IN-TERNACIONAIS LTDA. Objeto: Constitui objeto do presente termo adi-tivo a prorrogação do instrumento principal pe-lo período de 12 (doze) meses, a partir do dia 01/09/2014. Fundamento Legal: Art. 57, (abze) incses, a parui ud dia 01/09/2014. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/09/2014 a 31/08/2015. Valor Total: R\$19.299,00. Fonte: 112000000 - 2014NE803732. Data de Assinatura: 21/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800669

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 154040

Número do Contrato: 1008/2013. Nº Processo: 23106037909201209.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 174/2012. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE DE BRASILIA-CNPJ Contratado: 33480104000108. Contratado : CONSTRUTORA ENGEMEGA LT-DA -Objeto: Prorrogação dos prazos de execução e de vigência do Contrato CEPLAN/FUB nº 1008/2013 por mais 60 (sessenta) días corridos, respectivamente. Fundamento Legal: Art. 57, parágrafo 1º, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 07/01/2015 a 08/03/2015. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 58/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 09/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de MATERIAIS DE CONSUMO E INSUMOS DE INFORMÁTICA, visando atender às necessidades da Fundação Universidade de Brasília FUB Total de Itens Licitados: 00086 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59. Endereço: Predio da Reitoria 1. Andar - Campus Universitario Darcy Ribeiro Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> RENAN MENDES ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 154040

Nº Processo: 23106009049201459 . Objeto: Pregão Eletrônico - A aquisição de ração para os animais mantidos no Centro de Primatologia do Instituto de Ciências Biológicas Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Predio da Reitoria 1. Andar - Campus Universitario Darcy Ribeiro Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> RENAN MENDES ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

PREGÃO Nº 715/2014 - UASG 154040

 $N^{\rm o}$ Processo: 23106002981201451 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente Pregão tem por objeto o registro de preços para aquisição de gás liquefeito de petróleo, envasado em botijões de 13 quilos, em regime de comodato. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Campus Universitario Darcy Ribeiro Prefeitura do Campus BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> WILLIAM SANTOS ROCHA DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154040-15257-2014NE800399

DECANATO DE ADMINISTRAÇÃO EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 204/2014. Modalidade: Pregão Eletrônico SRP 20/2014. Processo nº 23106.004060/2014-22. Objeto: Registro de Preços para possível aquisição de gêneros alimentícios - açúcar e café em pó torrado e moído. Contratada: DOM GÊNEROS ALIMENTÍCIOS LTDA - EPP. CNPJ: 11.221.523/0001-84. Item: 1. Vigência: 12 (doze) meses. Data da Assinatura: 29.09.2014. Valor Global: R\$ 167.400,00 (Cento e sessenta e sete mil, quatrocentos

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 205/2014. Modalidade: Pregão Eletrônico SRP 20/2014. Processo nº 23106.004060/2014-22. Objeto: Registro de Preços para possível aquisição de gêneros alimentícios açúcar e café em pó torrado e moído. Contratada: NARA COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA - EPP. CNPJ: 04.041.085/0001-07. Item: 2. Vigência: 12 (doze) meses. Data da Assinatura: 29.09.2014. Valor Global: R\$ 47.920,00 (Quarenta e sete mil, novecentos e vinte reais).

AVISO DE PENALIDADE

A Fundação Universidade de Brasília - FUB, resolve aplicar a empresa AURUS COMERCIAL E DISTRIBUIDORA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 50.870.575/0001-33, a sanção de impedimento de licitar e contratar com a Administração pelo período de 02 (dois) anos, cumulada com a multa compensatória de 10% (dez por cento) sobre o valor do contrato perfazendo o total de R\$ 1.004,80 (Hum mil, quatro reais e oitenta centavos) devido e inexecução total das obrigações assumidas, com fundamento no item 18 do Edital de Pregão Eletrônico № 007/GAP-BR/2013, art. 7º da Lei 10.520/2002 e inciso II do Art. 87 da Lei 8.666/93. Desta decisão cabe recurso nos termos do art. 109, inciso I, alínea "f" da Lei 8.666/93, a ser apresentado na Coordenação de Compras nos dias de expediente, no Prédio da Reitoria, 1º andar - Campus Universitário Darcy Ribeiro, Asa Norte, Brasília/DF, CEP: 70910-900.

Em 10 de outubro de 2014 LUÍS AFONSO BERMÚDEZ Decano

DECANATO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO

EDITAL Nº 1, DE 2 DE OUTUBRO DE 2014 3º CERTIFICAÇÃO DE HABILIDADE ESPECÍFICA DE 2014

- O Decanato de Ensino de Graduação (DEG) e o Centro Brasileiro de Pesquisa em Avaliação e Seleção e de Promoção de Eventos (Cebraspe), denominado Cespe tornam públicos os procedimentos relativos à 3ª Certificação de Habilidade Específica de 2014, requisito necessário para ingresso nos cursos de graduação em Arquitetura e Urbanismo, Artes Cênicas (bacharelado/licenciatura), Artes Plásticas (bacharelado/licenciatura), Design (bacharelado), e Música (licenciatura), oferecidos pela Universida. sica (bacharelado) e Música (licenciatura) oferecidos pela Universidade de Brasília (UnB).
 - 1 DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES
- 1.1 O processo de certificação será regido por este edital, executado pelo Centro Brasileiro de Pesquisa em Avaliação e Seleção e de Promoção de Eventos (Cebraspe), denominado Cespe.
- 1.2 O processo de certificação será constituído de testes escritos e(ou) práticos para todos os cursos, bem como de apresentação de porta-fólio, somente para o curso de Artes Plásticas (bacharelado/licenciatura)
 - 2 DA INSCRIÇÃO
- 2.1 A inscrição para a certificação deverá ser efetuada exclusivamente via internet, no período entre 10 horas do dia 6 de outubro de 2014 e 23 horas e 59 minutos do dia 15 de outubro de 2014, observado o horário oficial de Brasília/DF, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3
- 2.1.1 No ato de inscrição, o candidato deverá preencher a ficha de solicitação de inscrição online na internet e assinalar o curso para o qual deseja a certificação.
- 2.1.2 Para os candidatos que não tiverem acesso à internet serão disponibilizados computadores para a realização das inscrições, das 8 horas às 12 horas e das 13 horas às 17 horas, durante o período de inscrição (exceto sábado, domingo e feriado), nos seguintes lo-
- a) Central de Atendimento do Cespe Universidade de Brasília (UnB), Campus Universitário Darcy Ribeiro - Sede do Cespe, Asa Norte:
- b) Universidade de Brasília (UnB) Campus Planaltina -Área Universitária, nº 1 - Vila Nossa Senhora de Fátima, Planal-
- c) Universidade de Brasília (UnB) Campus Ceilândia Polo Ceilândia - Centro Metropolitano, Conjunto A, Lote 01, Ceilân-
- d) Universidade de Brasília (UnB) Campus Gama Área Especial de Indústria - Projeção "A" - Setor Leste, Gama/DF. 2.2 DA TAXA DE INSCRIÇÃO: R\$ 35,00
- 2.3 O Cespe não se responsabilizará por solicitações de inscrição não recebidas por motivos de ordem técnica dos computadores, falhas de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como por outros fatores que impossibilitem a transferência dos
- 2.4 O candidato deverá efetuar o pagamento da taxa de inscrição por meio da Guia de Recolhimento da União (GRU Cobrança).

- 2.4.1 A Guia de Recolhimento da União (GRU Cobrança) estará disponível no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3 e deverá ser impressa para o pagamento da taxa de inscrição imediatamente após a conclusão do preenchimento do formulário de solicitação de inscrição online.
- 2.4.1.1 O candidato poderá reimprimir a GRU Cobrança pela página de acompanhamento da certificação.
 2.4.2 A GRU Cobrança pode ser paga em qualquer banco,
- bem como nas casas lotéricas e nos correios, obedecendo aos critérios estabelecidos nesses correspondentes bancários.
- 2.5 O pagamento da taxa de inscrição deverá ser efetuado até o dia 28 de outubro de 2014.
- 2.6 As inscrições efetuadas somente serão efetivadas após a
- comprovação de pagamento da taxa de inscrição.

 2.7 As solicitações de inscrição cujos pagamentos forem efetuados após a data estabelecida no subitem anterior não serão efetivadas, independentemente do motivo que tenha acarretado o pagamento fora do prazo.
- 2.8 O comprovante de inscrição estará disponível no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, por meio da página de acompanhamento, após a aceitação da inscrição, sendo de responsabilidade exclusiva do candidato a obtenção desse documento.
 - 2.9 DAS DISPOSIÇÕES GERAIS SOBRE A INSCRIÇÃO
- 2.9.1 Antes de efetuar a inscrição, o candidato deverá conhecer o edital e certificar-se de que preenche todos os requisitos exigidos. No momento da inscrição, o candidato deverá optar por um curso para o qual deseja a certificação e preencher, obrigatoriamente, o questionário socioeconômico. Uma vez efetuada a inscrição, não será permitida, em hipótese alguma, a sua alteração.
- 2.9.1.1 Os candidatos poderão fazer a inscrição para mais de uma certificação de habilidade específica desde que não haja choque de data/turno de aplicação da respectiva prova, observado o quadro do subitem 3.1 deste edital, e que efetue os respectivos pagamentos
- 2.9.1.2 Para o candidato, isento ou não, que efetivar mais de uma inscrição para o mesmo curso será considerada válida somente a última inscrição efetivada, sendo entendida como efetivada a inscrição paga ou isenta. Caso haja mais de uma inscrição paga em um mesmo dia, será considerada a última inscrição efetuada no sistema
- do Cespe.
 2.9.2 Para realizar a inscrição, é imprescindível o número de Cadastro de Pessoa Física (CPF) do candidato.
- 2.9.3 As informações prestadas na solicitação de inscrição serão de inteira responsabilidade do candidato, dispondo o Cespe do direito de excluir do processo de certificação aquele que não preencher a mencionada solicitação de forma completa, correta e(ou) que fornecer informações inverídicas.
- 2.9.4 É vedada inscrição condicional ou extemporânea, via fax, via correio eletrônico ou via postal.
- 2.9.5 É vedada a transferência do valor pago a título de taxa de inscrição para terceiros ou para outros cursos ou processos seletivos
- 2.9.6 O valor referente ao pagamento da taxa de inscrição somente será devolvido em caso de cancelamento do evento pela Universidade de Brasília.
- 2.9.7 Informações complementares acerca da inscrição estarão disponíveis no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/ves-
- tibular/he 14_3. 2.10 DOS PROCEDIMENTOS PARA O PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRIÇÃO
- 2.10.1 Os candidatos terão 2 possibilidades para solicitar a isenção de taxa descritas abaixo. É de responsabilidade do candidato verificar em qual das 2 situações ele se enquadra, observando, atentamente, os documentos que deverão ser providenciados para cada
- tamente, os documentos que de sala la como la possibilidades de isenção.

 2.10.2 1ª POSSIBILIDADE Isenção do pagamento pelo Cadastro para Programas do Governo Federal (CadUnico), ou seja, os candidatos definidos como hipossuficientes.
- 2.10.2.1 Estarão isentos do pagamento da taxa de inscrição os candidatos hipossuficientes, sendo considerado hipossuficiente o candidato que se enquadrar nos seguintes critérios:
- a) estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico) de que trata o Decreto nº 6.135/2007; e
- b) for membro de família de baixa renda, nos termos do
- Decreto nº 6.135/2007.

 2.10.2.2 Os candidatos que preencherem os requisitos do subitem 2.10.2 deste edital deverão solicitar a isenção de taxa de inscrição mediante requerimento, disponível por meio do aplicativo para a solicitação de inscrição, no período entre 10 horas do dia 6 de outubro de 2014 e 23 horas e 59 minutos do dia 15 de outubro de 2014, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/pas, contendo:
- a) indicação do Número de Identificação Social (NIS), atribuído pelo CadÚnico; e
- bilido pero Caderneção eletrônica de que atende à condição estabelecida na alínea "b" do subitem 2.10.2.1 deste edital.
- 2.10.2.2.1 O Cespe consultará o órgão gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candi-
- 2.10.2.2.1.1 Os candidatos que desejarem isenção do pagamento da taxa de inscrição e que não atenderem ao disposto no subitem 2.10.2 deste edital poderão, ainda, enquadrar-se na situação a qual se refere a Lei nº 12.799/2013;
- 2.10.3 2ª POSSIBILIDADE Isenção do pagamento pela Lei n° 12.799/2013:

- 2.10.3.1 De acordo com a Lei nº 12.799/2013, será assegurada isenção do pagamento da taxa de inscrição nesta 3ª Cer-tificação de Habilidade Específica de 2014 ao candidato que com-
- provar cumulativamente:
 a) ter renda familiar per capita igual ou inferior a um salário mínimo e meio e ter cursado o ensino médio em escola pública ou como bolsista integral em escola da rede privada, de acordo com uma das possibilidades abaixo:
 - a.1) ter cursado o ensino médio em escola pública;
- a.2) ter cursado o ensino médio em escola da rede privada como bolsista integral;
- a.3) ter cursado parte do ensino médio em escola pública e outra parte em escola da rede privada como bolsista integral.
- 2.10.3.1.1 O candidato que preencher os requisitos do subitem 2.10.3.1 deste edital deverá solicitar a isenção de taxa de inscrição mediante requerimento, disponível por meio do aplicativo para a solicitação de inscrição e, além disso, deverá entregar, pes-soalmente ou por terceiro, em um dos endereços listados no subitem 2.1.2 deste edital, no período de 6 de outubro de 2014 a 15 de outubro de 2014 (exceto sábado, domingo e feriado), das 8 horas às 12 horas e das 13 horas às 17 horas (horário oficial de Brasília), o requerimento de isenção, devidamente conferido e assinado, disponibilizado na internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, por meio da página de inscrição, instruindo-o com:
- para candidato de que trata a alínea "a.1" do subitem 2.10.3.1 deste edital, que cursou o ensino médio em escola pública: documentos e declarações relacionados no Anexo I deste edital;
- II- para candidato de que trata a alínea "a.2" do subitem 2.10.3.1 deste edital, que cursou o ensino médio como bolsista integral em escola da rede privada:
- II.1) declarações, emitidas pelas secretarias das escolas, que atestem de forma clara em qual escola foi realizado o primeiro ano, o segundo e o terceiro ano do ensino médio;
 II.2) declaração da secretaria ou da direção da escola da rede
- privada atestando que o aluno recebeu bolsa de estudo integral. Caso o candidato tenha estudado em mais de uma escola da rede privada. deverá entregar uma declaração para cada escola;
- II.3) candidatos que cursaram integralmente o ensino médio em escola da rede privada deverão entregar ainda, os documentos que comprovem sua condição de renda familiar bruta igual ou inferior a 1,5 salário mínimo per capita conforme documentos listados no item 2 do Anexo I deste edital, bem como as declarações relacionadas no Anexo I deste edital;
- III para candidato de que trata a alínea "a.3" do subitem 2.10.3.1 deste edital, que cursou parte do ensino médio em escola pública e outra parte em escola da rede privada como bolsista integral: documentos e declarações relacionados no Anexo I deste edi-
- III.1) declarações das escolas públicas e da rede privada, emitidas pelas secretarias, que atestem de forma clara em qual escola foram realizados o primeiro ano, o segundo e o terceiro ano do ensino
- III.2) declaração da secretaria ou da direção da escola da rede privada atestando que o aluno recebeu bolsa de estudo integral. Caso o candidato tenha estudado em mais de uma escola, deverá entregar uma declaração para cada escola;
- III.3) candidatos que cursaram o ensino médio em escola privada deverão entregar ainda, os documentos que comprovem sua condição de renda familiar bruta igual ou inferior a 1,5 salário mínimo per capita conforme documentos listados no item 2 do Anexo I deste edital, bem como as declarações relacionadas no Anexo I deste
- 2.10.4 As informações prestadas no requerimento de isenção serão de inteira responsabilidade do candidato, podendo responder este, a qualquer momento, por crime contra a fé pública, o que acarreta sua eliminação do processo seletivo, aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do artigo 10 do Decreto nº 83.936, de 6
- de setembro de 1979. 2.10.5 Não será concedida a isenção de pagamento de taxa de inscrição ao candidato que:

 a)omitir informações e/ou torná-las inverídicas;

 - b)fraudar e/ou falsificar documentação
- c)não observar a forma, o prazo e os horários estabelecidos no subitem 2.10.3.1.1 deste edital.
- 2.10.6 Não será aceita solicitação de isenção de pagamento de valor de inscrição via postal, via fax, via requerimento administrativo ou via correio eletrônico.

 2.10.7 A relação dos candidatos que tiveram o seu pedido de
- isenção de pagamento da taxa de inscrição deferido será divulgada na data provável de 20 de outubro de 2014, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3.
- 2.10.7.1 O candidato disporá, a partir da data de divulgação da relação citada no subitem anterior, do período compreendido entre 9 horas do primeiro dia e às 18 horas do segundo dia, ininterruptamente, para recorrer do indeferimento do pedido de isenção de taxa, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibu-lar/he_14_3. Após esse período, não serão aceitos pedidos de re-
- 2.10.8 Os candidatos que tiverem os seus pedidos de isenção indeferidos deverão acessar o endereço eletrônico http://www.ces-pe.unb.br/vestibular/he_14_3 e imprimir a GRU Cobrança, por meio da página de acompanhamento, para pagamento da taxa de inscrição até o dia 28 de outubro de 2014, conforme procedimentos descritos
- 2.10.9 O candidato que não tiver o seu pedido de isenção deferido e que não efetuar o pagamento da taxa de inscrição na forma e no prazo estabelecidos no subitem anterior estará automaticamente excluído do processo seletivo. 2.11 DOS PROCEDIMENTOS PARA A SOLICITAÇÃO
- DE ATENDIMENTO ESPECIAL

- 2.11.1 O candidato que necessitar de atendimento especial para a realização das provas deverá indicar, na solicitação de inscrição disponibilizada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, os recursos especiais necessários a tal atendimento.
- 2.11.2 O candidato que solicitar atendimento especial na forma estabelecida no subitem anterior deverá enviar cópia simples do CPF e do documento de identidade, bem como original ou cópia autenticada em cartório do laudo médico com CRM, emitido nos últimos doze meses, atestando a espécie e o grau ou nível da deficiência (quando for o caso), com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças (CID-10). que justifique o atendimento especial solicitado.
- 2.11.3 A documentação citada no subitem 2.11.2 deverá ser entregue até o dia 16 de outubro de 2014, pessoalmente ou por terceiro, na Central de Atendimento do Cespe, localizada na Universidade de Brasília, Campus Universitário Darcy Ribeiro, Sede do Cespe - Asa Norte, Brasília/DF, ou enviada via SEDEX ou via carta registrada com aviso de recebimento, para a Central de Atendimento do Cespe - 3ª Certificação de Habilidade Específica de 2014 (laudo médico), Caixa Postal 4488, CEP 70904-970 até a referida data. Após esse período, a solicitação será indeferida, salvo nos casos de força maior e nos que forem de interesse da Universidade de Brasília.
- 2.11.3.1 O candidato com deficiência que necessitar de tempo adicional para a realização das provas deverá indicar a necessidade na solicitação de inscrição e encaminhar ou entregar, até o dia 16 de outubro de 2014, na forma do subitem 2.11.3 deste edital, justificativa acompanhada de laudo e parecer emitido por especialista da área de sua deficiência, com respectivo CRM, que ateste a necessidade de tempo adicional, conforme prevê o § 2º do artigo 40 do Decreto nº 3.298/1999 e suas alterações.
- 2.11.4 A entrega do laudo médico (original ou cópia autenticada em cartório) e da cópia simples do CPF, por qualquer via, é de responsabilidade exclusiva do candidato. O Cespe não se responsabiliza por qualquer tipo de extravio que impeça a chegada dessa
- 2.11.5 A candidata que tiver necessidade de amamentar durante a realização das provas, além de solicitar atendimento especial para tal fim, na forma do subitem 2.11.1, deverá encaminhar, ainda, cópia da certidão de nascimento da criança até a data e pelos meios previstos no subitem 2.11.3 e levar, nos dias de realização das provas um acompanhante adulto, que ficará em sala reservada para finalidade e que será responsável pela guarda da criança no momento de realização das provas. A candidata que não levar acompanhante adulto não realizará as provas.
- acunto nao realizara as provas.

 2.11.5.1 Caso a criança ainda não tenha nascido até a data estabelecida no subitem 2.11.3, a cópia da certidão de nascimento poderá ser substituída por documento emitido pelo médico obstetra, com o respectivo CRM, que ateste a data provável do nascimento.

 2.11.5.2 O Cespe não disponibilizará acompanhante para guarda de criança
- guarda de criança.

 2.11.5.2 Não será permitida a entrada de candidatos no ambiente de provas portando armas, à exceção dos casos previstos na Lei nº 10.826/2003 e alterações. O candidato que necessitar realizar as provas armado e for amparado pela citada lei deverá solicitar atradimenta caracial no ato da inscrição e apresentar original ou atendimento especial no ato da inscrição e apresentar original ou cópia autenticada em cartório do Certificado de Registro de Arma de Fogo ou da Autorização de Porte, conforme definidos na referida lei, até o dia 16 de outubro de 2014, das 8 horas às 19 horas (exceto sábado, domingo e feriado), pessoalmente ou por terceiro, na Central de Atendimento do Cespe, localizada na Universidade de Brasília (UnB) - Campus Universitário Darcy Ribeiro, Sede do Cespe - Asa Norte, Brasília/DF, ou enviar via SEDEX ou carta registrada com aviso de recebimento, para a Central de Atendimento do Cespe - 3º HE (atendimento especial) - Caixa Postal 4488, CEP 70904-970, Brasília/DF. Após a data prevista acima, não serão aceitos documentos para a mencionada permissão e implicará a não concessão de atendimento especial ao candidato. O candidato que estiver portando arma sem ter sido autorizado será eliminado do certame.
- 2.11.5.3.1 O fornecimento do documento original ou cópia autenticada em cartório do Certificado de Registro de Arma de Fogo ou da Autorização de Porte, por qualquer via, é de responsabilidade exclusiva do candidato. O Cespe não se responsabiliza por qualquer tipo de extravio que impeça a chegada dessa documentação, assim como não serão devolvidos e(ou) fornecidas cópias desses docu-
- mentos que valerão somente para esta 3ª Certificação de Habilidade Específica de 2014.

 2.11.6 O laudo médico (original ou cópia autenticada em cartório) e a cópia simples do CPF valerão somente para esse processo de certificação e não serão devolvidos, assim como não serão fornecidas cópias dessa documentação.
 2.11.7 A relação provisória dos candidatos que tiveram o seu
- atendimento especial deferido será divulgada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na data provável de 12
- http://www.cespe.uno.co. da relação citada no subitem anterior, do período compreendido entre 9 horas do primeiro dia e às 18 horas do segundo dia, interruptamente, para contestar o indeferimento no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Após esse período, não serão aceitos pedidos de revisão.

 2.11.7.2 A relação final dos candidatos que tiveram o seu
- atendimento especial deferido será divulgada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na ocasião da divulgação do edital que informará a disponibilização da consulta aos locais e ao
- horário de realização das provas.
 2.11.8 A solicitação de atendimento especial será deferida
- segundo os critérios de viabilidade e de razoabilidade.
 2.11.9 Após o período estabelecido no subitem 2.11.3, a solicitação será indeferida, salvo nos casos de força maior e nos que forem de interesse da Universidade de Brasília.

- 2.12 DOS PROCEDIMENTOS PARA A SOLICITAÇÃO DE ATENDIMENTO DIFERENCIADO POR MOTIVO RELIGIO-
- 2.12.1 O candidato que necessitar de atendimento diferenciado por motivo religioso, deverá solicitar na inscrição disponibilizada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3 e encaminhar Declaração religiosa (original ou cópia autenticada em cartório), assinada pelo pastor da congregação a que pertence, atestando a sua condição de membro da igreja e cópia simples do CPF.
- 2.12.2 O documento citado no subitem anterior deverá ser entregue até o dia 16 de outubro de 2014, pessoalmente ou por terceiro, na Central de Atendimento do Cespe, localizada na Universidade de Brasília (UnB), Campus Universitário Darcy Ribeiro, Sede do Cespe - Asa Norte, Brasília/DF ou enviado via SEDEX ou via carta registrada com aviso de recebimento para a Central de Atendimento do Cespe - 3ª Certificação de Habilidade Específica de 2014 (motivo religioso), Caixa Postal 4488, CEP 70904-970, Brasília/DF. A não apresentação do requerimento e da declaração da congregação religiosa, no prazo estabelecido, implicará a não concessão de atendimento especial ao candidato.
- 2.12.3 Após o período estabelecido no subitem anterior, a solicitação será indeferida.
- 2.12.4 A relação provisória dos candidatos que tiveram o seu pedido de atendimento especial por motivo religioso deferido será divulgada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na data provável de 12 de novembro de 2014.

 2.12.4.1 O candidato disporá, a partir da data de divulgação de relação estado en basica estado en portugue de constante de constante
- da relação citada no subitem anterior, do período compreendido entre as 9 horas do primeiro dia e às 18 horas do segundo dia, interruptamente, para contestar o indeferimento, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Após esse período, não
- http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Após esse período, não serão aceitos pedidos de revisão.

 2.12.4.2 A relação final dos candidatos que tiveram o seu atendimento especial por motivo religioso deferido será divulgada no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na ocasião da divulgação do edital que informará a disponibilização da consulta aos locais e ao horário de realização das provas.

 3 DAS PROVAS

3.1 As provas de habilidades específicas serão realizadas conforme quadro a seguir:

CURSO	PROVAS	DATA	TURNO
Arquitetura e Urbanismo	Teste teórico	7/12/2014	Matutino
Design (bacharelado)	Teste escrito-prático	7/12/2014	Vespertino
Artes Plásticas	Teste teórico-prático	6/12/2014	Vespertino
(bacharelado/licenciatura)			_
	Entrevista e apresentação	8/12/2014	Matutino e
	de porta-fólio		Vespertino

CURSO		PROVAS	DATA	TURNO
Música (bacharelado) Música (licenciatura)	e	Teste escrito	13/12/2014	Vespertino
		Teste prático	14/12/2014	Matutino e Vespertino

CURSO	PROVAS	DATA	TURNO
Artes Cênicas (bacharelado/	Teste prático	13/12/2014 e	Matutino e Vespertino
licanciatura)		14/12/2014	

- 3.2 Os candidatos que pretendem cursar graduação em Arquitetura e Urbanismo, Artes Cênicas (bacharelado/licenciatura), Artes Plásticas (bacharelado/licenciatura), Design (bacharelado) e Música (bacharelado), Música (licenciatura) na UnB, caso não estejam habilitados, deverão submeter-se às provas de habilidades específicas, para obter certificação relativa ao seu curso, que constitui requisito necessário ao registro acadêmico.
- 3.3 As provas de habilidades específicas serão realizadas no Distrito Federal nos períodos estabelecidos no subitem 3.1 deste edital. Os locais e os horários de realização das provas estarão disponíveis para consulta na internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, a partir da data provável de 17 de novembro de 2014.
- de 17 de novembro de 2014.

 3.4 Os candidatos serão considerados APTOS ou INAPTOS nas provas de habilidades específicas.

 3.5 DA DESCRIÇÃO DAS PROVAS

 3.5.1 ARQUITETURA E URBANISMO

 - a) O teste teórico terá duração de 4 horas.
- b) O material a ser utilizado durante a prova que é de inteira responsabilidade do candidato e, portanto, deverá ser providenciado pelo próprio candidato - é: caneta esferográfica de tinta preta fabricada em material transparente, para preenchimento dos cabeçalhos de identificação da prova; lápis preto para desenho, borracha, estilete ou apontador e lápis de cor (caixa com 12 cores), este último, imprescindível para a realização da prova.
- c) Não poderão ser utilizados, em hipótese alguma, instrumentos como régua, esquadro, compasso etc. O Cespe não for-
- d) Na prova de habilidades específicas para Arquitetura e Urbanismo, serão avaliados, entre outros aspectos, a capacidade de interpretação dos enunciados, a qualidade e o equilíbrio do enquadramento dos desenhos no espaço reservado para a elaboração das respostas, a proporção entre as partes dos objetos desenhados e entre objetos apresentados, a qualidade e a sensibilidade do traço, a capacidade de escolha de cores em função de um tema proposto e a correção dos resultados. Serão avaliadas, ainda, a criatividade, a fa-cilidade para o desenho manual e a capacidade de visualização de objetos no espaço tridimensional. A nota da prova de habilidades específicas para Arquitetura e Urbanismo valerá de 0,0 a 10,0 pontos e será considerado aprovado, e por consequência APTO, o candidato que obtiver nota superior ou igual a 5,0 pontos.

- e) A aprovação do candidato na prova de habilidades específicas para o curso de Arquitetura e Urbanismo terá validade de 2 anos, a contar a partir da data da divulgação do resultado final das provas de habilidades específicas.
 3.5.2 ARTES CENICAS (BACHARELADO/LICENCIATU-
- a) O teste prático da prova de habilidades para Artes Cênicas será composto de uma etapa de oficinas e uma etapa de apresentação de cenas individuais e entrevistas.
- b) Para o teste prático, o candidato deverá vestir roupas que lhe permitam realizar atividades físicas.
- c) O candidato que faltar a uma das etapas do teste prático não poderá realizar a(s) etapa(s) subsequente(s) e será considerado
- d) Os candidatos que optarem pela utilização de músicas em suas provas devem trazer um CD com música ou arquivo da música a ser utilizado na prova em um dispositivo pendrive contendo somente o arquivo em MP3 da música.
- e) O Cespe disponibilizará o equipamento para a reprodução somente do arquivo em MP3 das músicas necessárias às provas dos
- f) O Cespe não se responsabilizará pelo acesso do candidato à bibliografia recomendada, constante do item 5 deste edital.
- g) Haverá uma etapa de oficinas e uma etapa de apresentação de cenas individuais e entrevista no teste prático da prova de habilidades específicas para Artes Cênicas. Na etapa de oficina, serão avaliados, entre outros aspectos, a capacidade de compreensão e de execução das propostas, a capacidade de agregar informações, o potencial criativo, cinético e vocal e a interação com o grupo. Será atribuída uma nota para a etapa de oficinas. Na etapa de apresentação de cenas individuais, serão avaliados, entre outros aspectos, presença cênica e foco e consistência do processo composicional. Na entrevista, serão observadas a capacidade de articulação de ideias e as motivações e interesses em relação ao curso. Será atribuída uma nota para a etapa de apresentação de cenas e entrevista. A nota do teste prático será a soma da nota para a etapa de oficinas e da nota para a etapa de apresentação de cenas e entrevista. A nota no teste prático valerá de 0,0 a 10,0 pontos.
- h) A nota final na prova de habilidades específicas para Artes Cênicas será a nota obtida no teste prático. Será considerado aprovado, e por consequência, APTO, o candidato que obtiver nota final superior ou igual a 5,0 pontos.

 i) A aprovação do candidato na prova de habilidades es-
- pecíficas para Artes Cênicas terá validade de 2 anos, a contar a partir da data da divulgação do resultado final das provas de habilidades específicas.
 3.5.3 ARTES PLÁSTICAS (BACHARELADO/LICENCIA-
- a) A duração do teste teórico-prático será de 4 horas
- b) O material a ser utilizado durante o teste teórico-prático que deverá ser providenciado pelo candidato - é: caneta esferográfica de tinta preta fabricada em material transparente, lápis preto para desenho 3B, borracha, estilete ou apontador, lápis de cor (caixa com 12 cores).
- c) No teste teórico-prático, somente serão avaliados os trabalhos executados com o material relacionado neste edital, sendo os demais desconsiderados para avaliação, para pontuação e para a aprovação do candidato. O Cespe não fornecerá nenhum material para a realização da prova.
- d) As respostas do teste teórico-prático devem ser escritos de
- e) O candidato será informado, no primeiro dia de realização da prova, a respeito dos horários da entrevista e da apresentação de porta-fólio. O candidato que faltar ao teste teórico-prático não poderá participar da entrevista e da apresentação de porta-fólio e será considerado inapto.
- f) No teste teórico-prático, serão avaliadas, entre outros aspectos, as capacidades de identificar, contextualizar e articular conceitos específicos das Artes Plásticas, de distinguir meios, processos e modos de estruturação visual das obras de arte, de argumentar com clareza e objetividade acerca da relação entre fenômenos artísticos e contextos históricos, de explorar materiais e processos artísticos na realização de exercícios bidimensionais e tridimensionais, de solucionar problemas plástico-visuais na execução de exercícios propostos, de selecionar materiais adequados à realização de exercícios propostos, conforme a abordagem escolhida. A nota do teste teórico-prático valerá de 0,0 a 10,0 pontos.
- g) Na entrevista e apresentação de porta-fólio da prova de habilidades específicas para Artes Plásticas, serão avaliados, entre outros aspectos, as técnicas e os processos artísticos empregados no desenvolvimento dos trabalhos apresentados, que devem ter sido de-senvolvidos pelo próprio candidato. Serão avaliadas, ainda, as capacidades de analisar, distinguir e comparar modos de organização visual nos trabalhos apresentados, bem como a capacidade de so-lucionar problemas plástico-visuais identificados nesses trabalhos. O candidato deverá ser capaz de argumentar e fundamentar conceitos e ideias presentes em seus trabalhos. A nota na entrevista e apre-
- sentação de porta-fólio valerá de 0,0 a 10,0 pontos.

 h) Na entrevista e apresentação de porta-fólio, caso necessite de equipamentos, tais como videocassete, reprodutor de disquete, CD ou DVD, projetor de slides etc., o candidato deverá providenciá-los. O Cespe não se responsabilizará por tais equipamentos.
- i) A nota final na prova de habilidades específicas para Artes Plásticas será a média aritmética das notas obtidas no teste teóricoprático, na entrevista e apresentação de porta-fólio. Será considerado aprovado, e por consequência APTO, o candidato que obtiver nota final superior ou igual a 5,0 pontos.
- j) A aprovação do candidato na prova de habilidades específicas de Artes Plásticas terá validade de 2 anos, a contar a partir da data da divulgação do resultado final das provas de habilidades específicas.

- 3.5.4 DESIGN (BACHARELADO)
- a) A duração da prova será de 4 horas.
- b) O material que será utilizado durante o teste escritoque deve ser providenciado pelo candidato e não poderá ser emprestado no momento da execução da prova - é: caneta esferográfica de tinta preta fabricada em material transparente, para as questões escritas, lápis preto para desenho, lápis de cor, cola, tesoura, estilete ou apontador, borracha e dois esquadros, sendo um de 30°/60° e o outro, de 45°. O Cespe não fornecerá nenhum material para a realização da prova.
- c) O candidato deverá escrever com letra legível. Respostas apresentadas com letra ilegível não serão avaliadas.
- d) No teste escrito-prático, serão avaliadas, entre outros aspectos, as habilidades para interpretar textos, situações e objetos (contextualização, olhar e sensibilidade); para expressar, por meio de textos e(ou) imagens, novas ideias, sentimentos e sensações (expressão por imagens); para representar, por meio de textos e(ou) imagens, dados da experiência sensorial (representatividade e fluência por imagens); para raciocínio espacial (pensamento por imagens); para criação (elaboração e criatividade).
- e) O teste escrito-prático da prova de habilidades específicas para Design valerá de 0,0 a 10,0 pontos e será considerado aprovado, e por consequência APTO, o candidato que obtiver nota superior ou
- igual a 5,0 pontos.

 f) A aprovação do candidato na prova de habilidades específicas de Design terá validade de 2 anos, a contar da data de divulgação do resultado final das provas de habilidades específicas. 3.5.5 MÚSICA (BACHARELADO) e MÚSICA (LICEN-
- a) A duração do teste escrito de música será de 4 horas
- b) O candidato que faltar ao teste escrito não poderá realizar o teste prático e será considerado inapto.
- c) O candidato será informado, no dia do teste escrito, a respeito dos horários a serem seguidos durante o teste prático.
- d) O material utilizado durante o teste escrito que deve ser providenciado pelo candidato - é: caneta esferográfica de tinta preta, fabricada em material transparente.
 - e) A nota do teste escrito valerá de 0,0 a 10,0 pontos
- f) Para o teste prático, o candidato deverá trazer, obriga-toriamente, o instrumento musical com o qual pretende realizar o teste, exceto no caso da opção por piano ou bateria. Nesse último caso, o candidato deverá trazer as suas próprias baquetas para o teste. Amplificadores de som com cabos conectores serão fornecidos para os candidatos que fizerem a opção por guitarra elétrica ou baixo
- g) O candidato deverá trazer para o teste prático as partituras musicais das obras a serem executadas com três cópias legíveis de cada música para a banca.
- h) No teste prático da prova de habilidades específicas para Música, serão avaliadas, entre outros aspectos, a fluência musical, a afinação e a precisão rítmica. Se a opção do candidato for instrumentos, serão avaliadas, ainda, a qualidade da execução instrumental do programa exigido e a qualidade da leitura à primeira vista. No caso da escolha pela regência, serão avaliadas a compreensão de harmonia, a regência e a qualidade da execução ao piano. Se a escolha for composição, a compreensão de harmonia, a qualidade de execução instrumental, a capacidade de análise, a técnica composicional e a qualidade da forma e da estrutura da composição serão avaliadas. Por fim, se a escolha do candidato for canto, será avaliada a qualidade do canto do programa exigido e da leitura à primeira vista. Para o Canto Popular, serão avaliadas a qualidade da interpretação das peças de canto do programa exigido e a capacidade de improvisação vocal do candidato. Para o teste prático, será atribuída uma nota, com valor mínimo igual a 0,0 e valor máximo igual a 10,0
- i) Para o curso de Música (bacharelado), o teste prático possui caráter eliminatório. O candidato que tiver nota inferior a 5,0 pontos no teste prático será eliminado. Será aprovado e, por consequência APTO, o candidato que obtiver a média aritmética das notas obtidas no teste escrito e no teste prático igual ou superior a 5,0
- j) Para os cursos de Música (licenciatura), a nota final na prova de habilidades específicas será a média aritmética das notas obtidas no teste escrito e no teste prático. Será aprovado, e por consequência APTO, o candidato que obtiver nota final igual ou superior a 6,0 pontos.
- k) A aprovação do candidato na prova de habilidades es-pecíficas para Música terá validade de 1 ano, a contar a partir da data da divulgação do resultado final das provas de habilidades específicas e exclusivamente no curso/habilitação em que o candidato obteve aprovação.
- 3.5.6 O valor da nota final será considerado utilizando-se duas casas decimais e arredondando-se para cima quando o algarismo da terceira casa decimal for maior ou igual a cinco.
- 3.6 DOS RECURSOS CONTRA O RESULTADO PROVI-SÓRIO NAS PROVAS DE HABILIDADES ESPECÍFICAS
- 3.6.1 O resultado provisório nas provas de habilidades específicas de Arquitetura e Urbanismo/ Design (bacharelado)/ Artes Cênicas (bacharelado/licenciatura) será divulgado pela internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na data provável de 15 de dezembro de 2014.
- 3.6.1.1 O candidato que desejar interpor recursos contra o resultado provisório nas provas de habilidades específicas disporá, a partir da data de publicação do resultado citado no subitem anterior do período compreendido entre as 9 horas do primeiro dia e às 18 horas do segundo dia, ininterruptamente, para fazê-lo no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Após esse período não serão aceitos pedidos de revisão.

- 3.6.2 O resultado provisório nas provas de habilidades es pecíficas de Artes Plásticas (bacharelado/licenciatura)/ Música (bacharelado)/ Música (licenciatura) será divulgado pela internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, na data provável de 22 de dezembro de 2014.
- 3.6.2.1 O candidato que desejar interpor recursos contra o resultado provisório nas provas de habilidades específicas disporá, a partir da data de publicação do resultado citado no subitem anterior, do período compreendido entre as 9 horas do primeiro dia e às 18 horas do segundo dia, ininterruptamente, para fazê-lo no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Após esse período não serão aceitos pedidos de revisão.
- 3.6.3 Para recorrer contra o resultado provisório nas provas de habilidades específicas, o candidato deverá utilizar o Sistema Eletrônico de Interposição de Recurso, por meio do endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3, e seguir as instruções ali
- 3.6.4 O Cespe não arcará com prejuízos advindos de problemas de ordem técnica dos computadores, falhas de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como de outros fatores, de responsabilidade do candidato, que impossibilitem a interposição de recursos.
- 3.6.5 O candidato deverá ser claro, consistente e objetivo em seu pleito. Recurso inconsistente ou intempestivo será preliminarmente indeferido.
- 3.6.6 O recurso não poderá conter em outro local, que não o apropriado, qualquer palavra ou marca que identifique o candidato, sob pena do recurso ser preliminarmente indeferido.
- 3.6.7 Não será aceito recurso via postal, via fax, em nenhuma hipótese serão aceitos pedidos de revisão de recursos ou recurso contra o resultado final da prova de habilidades específicas.
- 3.6.8 Recursos cujo teor desrespeite a banca serão preliminarmente indeferidos.
- 3.6.9 O resultado definitivo nas provas de habilidades específicas será divulgado na data provável de 6 de janeiro de 2015, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3. Não serão informados resultados por telefone, por carta, por correio ele-
- 4 DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
 4.1 A inscrição do candidato implica a aceitação das condições da certificação contidas nos comunicados, neste edital e em outros que vierem a ser publicados e das decisões que possam ser tomadas pelo Cespe e pelo Departamento de Ensino de Graduação (DEG), em casos omissos.
- 4.1.1 É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar a publicação de todos os atos, editais e comunicados referentes a esta certificação divulgados na internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3.
- 4.2 É obrigatório o comparecimento do candidato a todas as provas, nos horários e nos locais estabelecidos. O candidato que não comparecer a qualquer etapa das provas de habilidades específicas do curso a que está concorrendo será automaticamente considerado INAPTO.
- 4.3 Todos os candidatos deverão chegar aos locais de realização das provas com antecedência mínima de uma hora do horário determinado para o início de cada prova.
- 4.4 O candidato deverá trazer, nos dias de realização das inscrição, além do material exigido na forma do subitem 3.5 deste edital. provas, seu documento de identidade original e seu comprovante de
- 4.4.1 Serão considerados documentos de identidade: carteiras expedidas pelos Comandos Militares, pelas Secretarias de Segurança Pública, pelos Institutos de Identificação e pelos Corpos de Bombeiros Militares; carteiras expedidas pelos órgãos fiscalizadores de exercício profissional (ordens, conselhos etc.); passaporte brasileiro; certificado de reservista; carteiras funcionais expedidas por órgão público que, por lei federal, valham como identidade; carteira de trabalho; carteira de identidade do trabalhador; carteira nacional de
- habilitação (somente o modelo com foto).

 4.4.2 Não serão aceitos como documentos de identidade: certidões de nascimento, CPF, títulos eleitorais, carteiras de motorista (modelo sem foto), carteiras de estudante, carteiras funcionais sem valor de identidade ou documentos ilegíveis, não-identificáveis e(ou) danificados
- 4.4.3 Não será aceita cópia do documento de identidade, ainda que autenticada, bem como protocolo do documento.
 4.4.4 Caso o candidato esteja impossibilitado de apresentar,
- no dia de realização da prova, documento de identidade original, por motivo de perda, furto ou roubo, deverá ser apresentado documento que ateste o registro da ocorrência em órgão policial, expedido há, no máximo, noventa dias, ocasião em que será submetido à identificação especial, compreendendo coleta de dados, de assinaturas e de impressão digital em formulário próprio.
- 4.4.5 A identificação especial será exigida, também, ao candidato cujo documento de identidade apresente dúvidas relativas à fisionomia ou à assinatura do portador.
- 4.4.6 Por ocasião da realização das provas, o candidato que não apresentar documento de identidade original, na forma definida no subitem 4.4.1 ou não apresentar boletim de ocorrência na forma do subitem 4.4.4 deste edital, não poderá fazer a prova e será automaticamente eliminado da certificação.
- 4.5 Não serão aplicadas provas em local, data ou horário diferentes dos predeterminados em edital ou em comunicado. Não haverá segunda chamada para a realização das provas.
- 4.6 Não será admitido ingresso de candidato no local de realização das provas após o horário fixado para o seu início.
- 4.7 O candidato que se retirar do ambiente de provas não poderá retornar em hipótese alguma.

- 4.8 Os candidatos somente poderão retirar-se do local de realização das provas levando o caderno de provas no decurso dos últimos quinze minutos anteriores ao término do tempo destinado à realização das provas e quando for explicitamente autorizado na capa desse caderno.
- 4.9 Não haverá, por qualquer motivo, prorrogação do tempo previsto para a aplicação das provas em razão do afastamento de
- candidato da sala de provas.

 4.10 Não será permitida, durante a realização das provas, a comunicação entre os candidatos nem a utilização de livros, anotações, réguas de cálculo, impressos ou qualquer outro material de consulta que não seja permitido pelo Cespe.

4.11 O Cespe não se responsabilizará por perdas ou extravios de objetos ou de equipamentos eletrônicos ocorridos durante a realização das provas, nem por danos neles causados.
4.12 Será eliminado da certificação o candidato que, durante

a realização das provas, for surpreendido portando:

a) aparelhos eletrônicos, tais como: máquinas calculadoras, agendas eletrônicas ou similares, telefones celulares, smartphones, tablets, iPod®, gravadores, pendrive, mp3 player ou similar, qualquer receptor ou transmissor de dados e mensagens, bipe, notebook, palmwalkman®, máquina fotográfica, controle de alarme de carro

b) relógio de qualquer espécie, óculos escuros, protetor auricular, lápis, lapiseira/grafite, marca-texto e(ou) borracha;

c) quaisquer acessórios de chapelaria, tais como: chapéu, boné, gorro etc.;

- d) qualquer recipiente ou embalagem, tais como: garrafa de água, suco, refrigerante e embalagem de alimentos (biscoitos, barras de cereais, chocolate, balas etc.), que não seja fabricado com material transparente
- 4.12.1 O Cespe recomenda que o candidato não leve nenhum dos objetos citados no subitem 4.12 no dia de realização das pro-
- 4.12.2 O Cespe não ficará responsável pela guarda de quaisquer dos obietos supracitados.
- 4.13 Não será permitida a entrada de candidatos no ambiente de provas portando armas, à exceção dos casos previstos na Lei nº 10.826/2003 e alterações. O candidato que necessitar realizar as provas armado e for amparado pela citada lei deverá solicitar aten-dimento especial no ato da inscrição, conforme subitem 2.11.5.3 deste
- 4.14 No dia de realização das provas, o Cespe poderá submeter os candidatos ao sistema de detecção de metal nas salas, corredores e banheiros, a fim de impedir a prática de fraude e de verificar se o candidato está portando material não permitido.
 4.15 Haverá, em cada sala, um marcador de tempo para fins

de acompanhamento pelos candidatos.

4.16 Terá suas provas anuladas e será automaticamente eliminado da certificação o candidato que, durante a sua realização:

a) for surpreendido dando ou recebendo auxílio para a exe-

cução das provas;

b) utilizar-se de livros, dicionários, notas ou impressos que não forem expressamente permitidos ou, ainda, que se comunicar com outro candidato, em situações em que essa comunicação seja explicitamente proibida:

c) for surpreendido portando aparelhos eletrônicos ou outros objetos, tais como os listados no subitem 4.12 deste edital:

- d) faltar com o devido respeito para com qualquer membro
- da equipe de aplicação das provas, com as autoridades presentes ou com os demais candidatos;

 e) fizer anotação de informações relativas às suas respostas no comprovante de inscrição ou em qualquer outro meio, que não os
- permitidos;
 f) não entregar o material das provas ao término do tempo destinado para a sua realização;
- g) afastar-se da sala, a qualquer tempo, sem o acompanhamento de fiscal:
- h) ausentar-se da sala, a qualquer tempo, levando o material
- i) descumprir as instruções contidas no caderno de provas e
- nos materiais de provas;
 j) perturbar, de qualquer modo, a ordem dos trabalhos, incorrendo em comportamento indevido;
- k) utilizar ou tentar utilizar meios fraudulentos ou ilegais para obter aprovação própria ou de terceiros, em qualquer etapa do
 - 1) impedir a coleta de sua assinatura;
- m) for surpreendido portando caneta fabricada em material não transparente;
- n) for surpreendido portando anotações em papéis, que não as permitidas;
 - o) recusar-se a ser submetido ao detector de metal:
- p) não transcrever o texto apresentado durante a aplicação das provas, para posterior exame grafológico.
- 4.17 No ambiente de provas, ou seja, nas dependências físicas em que serão realizadas as provas, não será permitido o uso pelo candidato de quaisquer dispositivos eletrônicos relacionados no subitem 4.12 deste edital.
- 4.17.1 Antes de entrar na sala de provas, o candidato deverá guardar, em embalagem porta-objetos fornecida pela equipe de aplicação, telefone celular desligado ou quaisquer outros equipamentos eletrônicos desligados relacionados no subitem 4.12 deste edital, sob pena de ser eliminado do processo de certificação.
- 4.17.1.1 A embalagem porta-objetos devidamente lacrada e identificada pelo candidato deverá ser mantida embaixo da carteira até o término das suas provas. A embalagem porta-objetos somente poderá ser deslacrada fora do ambiente de provas.

- 4.18 Nos casos de eventual falta de prova/material personalizado de aplicação de provas, em razão de falha de impressão ou de equívoco na distribuição de prova/material, o Cespe tem a prerrogativa para entregar ao candidato prova/material reserva não personalizado eletronicamente, o que será registrado em atas de sala e de coordenação.
- 4.19 No dia de realização das provas, não serão fornecidas, por qualquer membro da equipe de aplicação destas ou pelas au-toridades presentes, informações referentes ao seu conteúdo ou aos critérios de avaliação e de classificação.
- 4.19.1 No dia da realização do teste prático de música, em cada turno de sua realização, os candidatos permanecerão isolados em uma sala de espera. Durante o isolamento, será permitido ao candidato tocar ou afinar os seus instrumentos.
- 4.20 Se, a qualquer tempo, for constatado, por meio eletrônico, estatístico, visual, grafológico ou por investigação policial, ter o candidato se utilizado de processo ilícito, suas provas serão anuladas e ele será automaticamente eliminado da certificação.
- 4.21 O descumprimento de quaisquer das instruções supracitadas implicará a eliminação do candidato, constituindo tentativa de fraude.
- 4.22 A FUB poderá modificar o presente edital, visando ao melhor êxito do processo. As modificações, se necessárias, serão divulgadas no endereco eletrônico http://www.cespe.unb.br/vestibular/he_14_3
- 4.23 Os casos omissos serão resolvidos pelo Cespe em conjunto com o Decanato de Ensino de Graduação (DEG). 4.24 Quaisquer alterações nas regras fixadas neste edital só
- poderão ser feitas por meio de outro edital.

 5 DOS OBJETOS DE AVALIAÇÃO

5.1 Arquitetura e Urbanismo

Gráfica e teste

Desenho de observação: para avaliação da capacidade de linguagem gráfica na figuração de um modelo.

Desenho de memória: para avaliação da retenção da forma, das proporções e dos detalhes característicos dos objetos em geral e(ou) de situações urbanas e arquitetônicas vivenciadas em parti-

Desenho de criação: para avaliação da capacidade do candidato no sentido de compor graficamente soluções, em função de objetos explicitados pela prova, a partir de elementos dados (formas abstratas, elementos naturais, objetos industrializados, textos motivadores ou componentes arquitetônicos).

ou componentes arquitetônicos). Raciocínio espacial: para aferição da percepção espacial genérico-abstrata e específico-realista do candidato, com o auxílio de testes apropriados.

Algumas das questões pressupõem o conhecimento de perspectiva exata (ou "cônica"): profundidade e pontos de fuga. O candidato poderá ter de aplicar técnica de desenho projetivo: projeções ortogonais (vistas e cortes de objetos).

5.2 Artes Cênicas (bacharelado) e Artes Cênicas (licenciatura)

Teste Prático

O teste prático consta de duas etapas: oficinas e apresentação de cenas e entrevista. 1ª etapa: ofic

etapa: oficinas

Os candidatos participarão de uma oficina envolvendo interpretação e movimento, jogos teatrais e voz. A oficina tem por objetivo avaliar o desempenho do candidato tanto no contexto grupal quanto no individual, mediante estímulos dos avaliadores. A oficina possibilita que os avaliadores tenham um panorama mais amplo das habilidades específicas de cada candidato. Para a oficina, é aconselhado o uso de roupas adequadas para a realização de atividades físicas, como, por exemplo, calças e blusas de tecido flexível.

2ª etapa: apresentação de cenas e entrevista.

Esta etapa será realizada individualmente. É obrigatória apresentação pelo candidato de duas cenas que não poderão exceder o tempo máximo de 3 minutos cada uma. Uma das cenas será de livre escolha do candidato, que poderá se valer de um texto dramatúrgico pré-existente. A cena deverá ser previamente ensaiada e configurar-se como uma cena teatral. Caso seja de interesse do candidato, poderá valer-se de outras linguagens para compor sua cena, tais como: dança, música, circo, performance ou expressões populares, entre outros Cenas apresentadas sem o devido preparo e cuidado com a com-posição dos elementos teatrais poderão ser desconsideradas na ava-liação. A segunda cena deverá ser um trecho escolhido entre os textos dramáticos indicados abaixo. Recomenda-se que o candidato preparese para a apresentação de suas cenas com antecedência. Fica a critério de cada candidato a utilização ou não de figurinos, acessórios e maquiagem, uma vez que a utilização destes não é obrigatória, no entanto, o candidato não terá tempo disponibilizado para efetuar mudanças de tais elementos cênicos entre as cenas . Na entrevista o candidato deverá responder às questões relativas a escolha e ao processo de preparação das cenas apresentadas, bem como ao seu interesse pelo curso para o qual se inscreveu.

Bibliografia SÓFOCLES. Antígona. Tradutor: Donaldo Schuler. Coleção L&PM Pocket V.173. Porto Alegre: L&PM,1999.

PIRANDELLO, Luigi. Os Gigantes da Montanha. Tradutora: Bete Rabetti. Coleção Dramaturgias. Rio de Janeiro: 7 Letras, 2013. SUASSUNA, Ariano. O casamento Suspeitoso. Rio de Ja-

neiro: José Olympio, 2002. 5.3 Artes Plásticas (bacharelado e licenciatura)

Teste teórico-prático

Avaliação de habilidades de ler, interpretar e criticar conceitos específicos das Artes Plásticas. Avaliação das habilidades de desenhar, criar, representar e compor formas bidimensionais e(ou) tridimensionais

Entrevista e apresentação de porta-fólio

Avaliação de competências quanto ao domínio da linguagem visual, compreensão teórica da arte, construção de argumentos, solução de problemas teórico-práticos e aplicação de conhecimentos. O candidato deverá trazer, obrigatoriamente, porta-fólio para ser apresentado à banca de seleção. O porta-fólio é um álbum contendo originais e(ou) reproduções (fotografias, fotocópias etc.) de trabalhos realizados pelo candidato em qualquer técnica (desenho, pintura, escultura, fotografia, vídeo, arte eletrônica, performance etc.). Recomenda-se que o porta-fólio não ultrapasse a dimensão máxima correspondente ao formato A2 (420 mm x 594 mm), contendo, no mínimo. 5 obras e, no máximo, 15 obras.

Objetos de avaliação

1 Teoria da arte: conceito de arte, funções da arte, estética, crítica. 2 Linguagem visual: ponto, linha, espaço, luz e cor. 3 Produção em arte: pintura, desenho, escultura, gravura, objetos, performance, instalação, arte eletrônica. 4 História da arte: pré-história; pré-colombiana; Antiguidade: egípcia, grega, romana, arte cristã primitiva; Era Medieval: bizantina, românica, gótica; renascimento e maneirismo. 5 Movimentos e períodos: barroco, rococó, neoclassicismo, romantismo, realismo, impressionismo, pós-impressionismo, modernismo, pós-modernismo. 6 Arte e revolução industrial: movimento de artes e ofícios, art noveau. 7 Arte no Brasil: pré-colonial, colonial, barroco, neoclassicismo, realismo, romantismo, impressionismo, modernismo, arte contemporânea. 8 As bienais internacionais de São Paulo, arte popular brasileira. 9 Arte e design, arte e tecnologia. 10 Cultura visual: quadrinhos, cartoons, publicidade, cartões postais e cartazes.

Bibliografia

ARGAN. Giulio Carlo. Arte moderna. São Paulo: Companhia das Letras, 1992.

CHIPP. H. B. Teorias da arte moderna. São Paulo: Martins

Fontes, 1996. DONDIS. Donis A. Sintaxe da linguagem visual. São Paulo:

Martins Fontes, 1997.

GOMBRICH. E. H. A história da arte. Rio de Janeiro: Zahar

Editores, 1995. HONNEF. Klaus Arte contemporânea. Hamburgo: Benedikt Taschen, 1995.

JANSON. H. W. Iniciação à história da arte. São Paulo: Martins Fontes, 1996.

ZANINI. Walter História geral da arte no Brasil. Vol. I e II. São Paulo: Instituto Walter Moreira Sales, 1983.

RIEMSCHNEIDER B. e GROSENICK U. (org.). A Arte na viragem do milênio. Colônia: Taschen, 1999.

MARTINS FONTES (ED.). O Livro da arte. São Paulo:

Martins Fontes, 1996.

5.4 Design (bacharelado)

Teste escrito-prático

O teste escrito-prático consiste em questões em que o candidato deverá demonstrar, por meio de textos e(ou) imagens, habilidades para interpretar textos, situações e objetos (contextualização, olhar e sensibilidade); para expressar, por meio de textos ou imagens, novas ideias, sentimentos e sensações (expressão e pensamento por imagens); para representar, por meio de textos ou imagens, dados da experiência sensorial (representatividade e fluência por imagens); para raciocínio espacial (pensamento por imagens); para criação (elaboração e criatividade).

5.5 Música (licenciatura)

Teste escrito

O candidato deverá ser capaz de:

- a) identificar, relacionar e realizar exercícios melódicos e(ou) rítmicos considerando os materiais musicais e suas relações rítmicas, melódicas e harmônicas (valores, fórmulas de compassos, grupos rítmicos: alturas, claves, intervalos; acordes e seus encadeamentos harmônicos, grafados em pentagrama e cifrados; tonalidades maiores e menores e modos; transposição - rítmica, melódica e harmônica; ornamentos melódicos: estruturação musical como: motivos rítmicos. melódicos, encadeamento e cadências harmônicas básicas, formas musicais básicas (AB; ABA; ABA'; ABACA); texturas musicais (monodia, polifonia, homofonia) e expressão musical - dinâmica, agógica, andamento).
- b) identificar, reconhecer e relacionar estilos musicais da tradição europeia clássica, da música popular e da música da cultura popular, em termos de suas características idiomáticas gerais (materiais, expressão, e estrutura).
- c) transcrever auditivamente um ditado melódico a uma

Teste prático

Essa prova consistirá de solfejo e de leitura rítmica à primeira vista e do programa dos instrumentos a seguir, e de canto e de canto popular de acordo com o instrumento de opção do candidato. As opções de regência e composição não se aplicam aos cursos de licenciatura em Música.

5.6 Música (bacharelado)

Teste escrito

O candidato deverá ser capaz de:

a) identificar, relacionar e realizar exercícios melódicos e(ou) rítmicos considerando os materiais musicais e suas relações rítmicas, melódicas e harmônicas (valores, fórmulas de compassos, grupos rítmicos; alturas, claves, intervalos; acordes e seus encadeamentos harmônicos, grafados em pentagrama e cifrados; tonalidades maiores e menores e modos; transposição - rítmica, melódica e harmônica; ornamentos melódicos; estruturação musical como: motivos rítmicos, melódicos, encadeamento e cadências harmônicas básicas, formas musicais básicas (AB; ABA; ABA'; ABACA); texturas musicais (monodia, polifonia, homofonia) e expressão musical - dinâmica, agógica,

b) identificar, reconhecer e relacionar estilos musicais da tradição europeia clássica, da música popular e da música da cultura popular, em termos de suas características idiomáticas gerais (materiais, expressão, e estrutura).

ISSN 1677-7069

c) transcrever auditivamente um ditado melódico a uma voz.

Esta parte da prova é considerada eliminatória para as habilitações em instrumento, canto, composição e regência - sendo considerado INAPTO o candidato que obtiver nota inferior a 5,0 pontos neste teste -, e constará de solfejo e de leitura rítmica à primeira vista e de um dos itens do programa dos instrumentos de música a seguir, de acordo com a habilitação de curso do candi-

Observações:

A escolha das obras feita pelo candidato deverá ser aprovada previamente pela banca avaliadora. A decisão da banca é irrecorrível no que se refere aos programas listados a seguir. É indispensável a apresentação, durante a prova, das partituras das obras escolhidas pelo candidato. O candidato será examinado em todos os itens da opção

a. Bibliografia MED.Bohumil Teoria da música. 4ª ed. Brasília: Musimed, 1996

MED.Bohumil Solfejo. 4ª ed. Brasília: Musimed, 1981. MED.Bohumil Ritmo. 4ª ed. Brasília: Musimed, 1981.

BENNET, Roy Uma breve história da música. Rio de Janeiro: Jorge Zahar, 1986.

BENNET. Roy Elementos básicos da música. Rio de Janeiro: Zahar, 1994

BENNET. Roy Forma e estrutura na música. Rio de Janeiro: Zahar, 1986.

BENNET. Roy Como ler uma partitura. Rio de Janeiro: Zahar, 1986.

Ministério da Educação. Parâmetros Curriculares Nacionais para o Ensino Médio - Área de Música. Disponível em portal.mec.gov.br/seb/arquivos/pdf/livro06.pdf.

Programa dos instrumentos de Música (bacharelado e licenciatura)

Canto Lírico - bacharelado e licenciatura (o candidato deverá trazer as partituras para a banca)

- 1. Peça de confronto: C. Monteverdi Lasciatemi Morire;
- Uma ária de ópera:
- 3. Um vocalize do método poético Vaccaj da 3ª lição estudo nº 7 em diante.

4. Leitura à primeira vista de partitura.

- Canto Popular licenciatura (o candidato deverá trazer as partituras para a banca):
 - Uma peça de livre escolha;
- 2. Uma peça de escolha do candidato entre as peças listadas abaixo:

Bossa Nova: a) Wave (Tom Jobim); b) Batida diferente (Maurício Einhorn e Durval Ferreira); Choro: a) Doce de coco (Jacob do Bandolim e Hermínio

Bello de Carvalho) e b) Carinhoso (Pixinguinha e João de Barro);

Valsa: a) Rosa (Pinxinguinha e Otávio de Souza) e b) Valsa brasileira (Edu Lobo e Chico Buarque); Baião: Feira de Mangaio (Sivuca e Glorinha Gadelha) e b) O

ovo (Vocalise) (Hermeto Paschoal);

Jazz: a) All of me (Seymour Simons and Gerald Marks) e b)

Cry me a river (Arthur Hamilton).

- 3. Um exercício de improvisação;4. Leitura à primeira vista de partitura.

Violino (bacharelado e licenciatura)

- 1. Escalas de 3 oitavas com arpejos; um estudo escolhido entre J. Dont op. 37 ou 38, F. Mazas Volume 1, R. Kreutzer a partir
 - 2. Uma peca de compositor brasileiro.
- 3. Um concerto clássico, escolhido entre P. Rode (nº 6-Sib maior), J. B. Viotti (nº 23), Ch. de Bériot (nº 9), J. S. Bach (Concerto em Lá menor ou Mi maior), W. A. Mozart (Concerto em Sol maior, Ré maior, Lá maior).
 - Leitura à primeira vista.

Viola (bacharelado e licenciatura)

- 1. Escalas em duas oitavas, nos modos maior e menor, à escolha da banca.
- 2. Estudo de Kayser op. 20, a partir do nº 16 ou um estudo de Kayser de livre escolha; uma peça de livre escolha para viola (qualquer estilo ou autor, acompanhada ou não).
 - Leitura à primeira vista.

Violoncelo (bacharelado e licenciatura)

- 1. 21 estudos de J. L. Duport (um número à escolha do candidato).
- 2. Prelúdio da 1ª suíte para violoncelo solo (J. S. Bach) (sol maior); Elegia para violoncelo e piano (H. Oswald), ou outra peça do mesmo nível.
 - 3. Leitura à primeira vista.
- Contrabaixo Acústico Erudito e Popular (bacharelado e licenciatura)

- Executar os seguintes itens COM ARCO:

 1. Escalas: Dó maior, Fá maior e Si bemol maior (uma oitava).
- 2. Arpejos: Mi maior, Fá maior e Si bemol maior (uma oitava).
- 3. Uma peça simples (Sugestão: F. Rabbath: "Recreation Nº 1 en ut" - em: François Rabbath: "Nouvelle Technique de la Contrebasse, vol. 1)
 - 4. Leitura à primeira vista.

Flauta (bacharelado e licenciatura)

- 1. Um estudo de J. Andersen, op. 15 Ed. IMG.
- 2. Uma sonata de J. S. Bach.
- 3. Uma peça, a escolher, entre: Sonatine (Dutilleux); Concertino (Chaminade); Fantasia (Fauré); Density 21.5 (Varèse); Concerto (Ibert).
- 4. Uma peça de autor brasileiro, a escolher entre obras de Oswaldo Lacerda, Heitor Villa-Lobos, Camargo Guarnieri, Lindembergue Cardoso, Jorge Antunes e Otávio Maul.

5. Leitura à primeira vista

- Oboé (bacharelado e licenciatura)
- 1. Estudos (Prestini) ou similar.
- Romance (R. Schumann)
- 3. Uma peça brasileira de livre escolha.4. Leitura à primeira vista.
- Clarineta (bacharelado e licenciatura) 1. Apresentar de memória todas as escalas maiores e me-
- nores na extensão de 2 oitavas.
- 2. Apresentar de memória a canção Carinhoso (Pixinguinha) em todas as tonalidades. 3. Apresentar a peça Melodia (Osvaldo Lacerda), Editora
- Novas Metas 1979 4. Leitura à primeira vista.

- Fagote (bacharelado e licenciatura)

 1. Um estudo de livre escolha do livro Estudos op. 8, vol. 101, itens III, IV e V, de Julius Weissenborn (ou três estudos similares de outro autor).
- 2. Primeiro movimento (leicht bewegt) da Sonata para fagote e piano (Paul Hindemith).

 3. Uma peça brasileira de livre escolha.

 4. Leitura à primeira vista.

- Saxofone (bacharelado e licenciatura)

 1. Estudo de Gustavo Rossari (entre 1 e 8).
- Fantasie improptu (Andre Jolivet).
- Fantasie Sul América (Claudio Santoro)
- Leitura à primeira vista.

- Trompa (bacharelado e licenciatura)

 1. Método: Koprasch 1° vol.

 2. Concerto: W. A. Mozart n° 1 ou n° 3.
- Escalas maiores, menores, arpejos. Leitura à primeira vista.
- 5. Uma peça brasileira de livre escolha. Trompete (bacharelado e licenciatura) 1. Estudos característicos Arban (1 ao 5).
- Uma peça brasileira de livre escolha.
- Um movimento de Concerto ou Sonata Clássica.
- Leitura à primeira vista.

- Trombone (bacharelado e licenciatura)
 1. Escalas em todas as tonalidades conforme ANEXO II deste edital.
- 2. Uma sonata barroca completa (Marcello, Galliardi, Handel, etc.)
 - Uma peça brasileira de livre escolha. 4. Leitura à primeira vista.
 - Piano (bacharelado)
 - 1. Um Prelúdio e Fuga do Cravo bem Temperado de J. S.
- Bach.
- 2. Um movimento em andamento moderado ou rápido do período histórico-estilístico clássico.
- 3. Uma peça do período histórico-estilístico romântico ou contemporâneo.
 - 4. Uma peca brasileira
 - Leitura à primeira vista.
 - Piano (licenciatura)
 - Uma invenção a duas ou três vozes de J. S. Bach. Um movimento de sonata do período histórico-estilístico
- clássico.
- 3. Uma peça do período histórico-estilístico romântico ou contemporâneo. 4. Uma peca brasileira
 - Leitura à primeira vista
 - Violão (bacharelado)

 - 1. Leitura à primeira vista.
 - Uma peça renascentista ou barroca.
 - 3. Uma peca clássica ou romântica.
 - Uma peça de autor brasileiro.
- 5. Nove peças de livre escolha. Observação: O candidato deverá apresentar à banca a lista das doze peças e a banca decidirá quais e quantas o candidato deverá executar
 - Violão (licenciatura)
 - 1. Leitura à primeira vista.
 - 2. Uma peça de autor clássico.
 - Uma peça de autor brasileiro. 4. Oito peças de livre escolha de diversos gêneros musi-
- Observação: O candidato obrigatoriamente deverá apresentar à banca a lista com as onze peças e a banca decidirá quais e quantas
- o candidato deverá executar.
 - Piano Popular, teclado ou acordeão (licenciatura)
 - 1. Uma peça solo de livre escolha
- 2. Uma peça da escolha do candidato, entre as obras listadas abaixo: Bossa-Nova: a) Wave (Tom Jobim); b) Batida diferente

(Maurício Einhorn e Durval Ferreira)

Choro: a) Doce de côco (Jacob do Bandolim e Hermínio

Valsa: a) Rosa (Pixinguinha e Otávio de Souza); b) Mojave (Tom Jobim)

- Bello de Carvalho); b) Carinhoso (Pixinguinha e João de Barro)
- Baião: a) Feira de Mangaio (Sivuca e Glorinha Gadelha); b) O ovo (Hermeto Pascoal)

Jazz: a) Billie's Bounce (Charlie Parker); b) Cantaloupe Island (Herbie Hancock)

- 3. Um exercício de improvisação.
- 4. Leitura à primeira vista de melodias e progressões harmônicas cifradas.

Observação: o candidato será acompanhado por um músico (contrabaixo ou guitarra) providenciados pelo Cespe, para o repertório do item 2 e para o item 4.

Instrumentos de Sopro Popular (licenciatura)

1. Uma peça solo de livre escolha.

2. Uma peça da escolha do candidato, entre as obras listadas abaixo:

Rossa-Nova: a) Wave (Tom Jobim); b) Batida diferente (Maurício Einhorn e Durval Ferreira)

Choro: a) Doce de coco (Jacob do Bandolim e Hermínio Bello de Carvalho); b) Carinhoso (Pixinguinha e João de Barro)

Valsa: a) Rosa (Pixinguinha e Otávio de Souza); b) Mojave (Tom Johim) Baião: a) Feira de Mangaio (Sivuca e Glorinha Gadelha); b)

O ovo (Hermeto Pascoal) Jazz: a) Billie's Bounce (Charlie Parker); b) Cantaloupe Island (Herbie Hancock)

3. Um exercício de improvisação com acompanhamento de um grupo.

4. Leitura à primeira vista de partitura e cifras.

Observação: O candidato será acompanhado por um músico (piano ou contrabaixo) providenciados pelo Cespe, para o repertório

do item 2 e para o item 3. Baixo elétrico (licenciatura)

1. Uma peça solo de livre escolha, onde o candidato exe-

cutará a melodia principal da peça.

2. Uma peça da escolha do candidato, entre as obras listadas

Bossa-Nova : a) Wave (Tom Jobim); b) Batida Diferente (Maurício Einhorn e Durval Ferreira)

Choro: a) Doce de coco (Jacob do Bandolim e Hermínio Bello de Carvalho); b) Carinhoso (Pixinguinha e João de Barro) Valsa: a) Rosa (Pixinguinha e Otávio de Souza); b) Mojave

(Tom Jobim) Baião: a) Feira de Mangaio (Sivuca e Glorinha Gadelha); b) O ovo (Hermeto Pascoal)

Jazz: a) Billie's Bounce (Charlie Parker); b) Cantaloupe Island (Herbie Hancock)

Um exercício de improvisação.
 Leitura à primeira vista de melodias e progressões har-

Observação: o candidato será acompanhado por um músico (piano ou guitarra) providenciados pelo Cespe, para o repertório do

item 2 e para o item 3.
Guitarra (licenciatura)

- 1 Uma peça solo de livre escolha, executando simultanea-
- mente melodia e harmonia ("chord melody").

 2 Duas das obras listadas abaixo, executando, separadamente: melodia, acompanhamento rítmico-harmônico e improvisação (melódica):

 - a. Triste (Tom Jobim) b. Batida diferente (Maurício Einhorn e Durval Ferreira)
 - Lamentos (Pixinguinha e Vinicius de Morais)
 - Um a zero (Pixinguinha e Benedito Lacerda)
 - e. Rosa (Pixinguinha e Otávio de Souza) f. Valsa de uma cidade (Antônio Maria e Ismael Neto)
 - g. Qui nem jiló (Luiz Gonzaga e Humberto Teixeira)
- h. Alegre menina (Dori Caymmi e Jorge Amado)
 i. Stella by starlight (Victor Young)
 j. Four (Miles Davis e Jon Hendricks)
 Obs.: para o repertório do item 2, o candidato será acompanhado por um músico (piano, teclado ou violão) providenciado pelo
- 3 Leituras melódica e harmônica (separadamente) à primeira

Cavaquinho, Viola Caipira ou Bandolim (ficenciatura) 1. Uma peça solo de livre escolha.

2. Uma peça da escolha do candidato, dentre as obras listadas abaixo:

Bossa-Nova: a) Wave (Tom Jobim); b) Batida diferente (Maurício Einhorn e Durval Ferreira) Choro: a) Lamentos (Pixinguinha/Vinicius de Moraes); b)

Carinhoso (Pixinguinha e João de Barro) Valsa: a) Rosa (Pixinguinha e Ótávio de Souza); b) Mojave (Tom Jobim)

Baião: a) Feira de Mangaio (Sivuca e Glorinha Gadelha); b) O ovo (Hermeto Pascoal) Jazz: a) Billie's Bounce (Charlie Parker); b) Cantaloupe Is-

land (Herbie Hancock)

 Um exercício de improvisação.
 Leitura à primeira vista de melodias e progressões harmônicas cifradas.

Observação: o candidato será acompanhado por músicos (contrabaixo ou guitarra) providenciados pelo Cespe, para o repertório do item 2 e para o item 3. Percussão (licenciatura)

 1. Um estudo para caixa-clara solo, à escolha do candidato, entre os seguintes: The solo snare drummer (Vic Firth), Portraits in rhythm (Anthony J. Cirone), Método completo para caixa-clara vol. 3 e 4 (Ney Rosauro).

2. Um solo de 2 baquetas para teclado de percussão (ma-

rimba ou vibrafone), à escolha do candidato, entre um dos 12 estudos do livro Exercícios e estudos iniciais para barrafones ou do repertório brasileiro tradicional de choro, entre composições de Jacob do Bandolim, Pixinguinha, Waldir Azevedo e Ernesto Nazareth.

- 3. Uma improvisação (de 1 a 3 minutos) em um ou mais instrumentos tradicionais brasileiros à escolha do candidato, entre pandeiro, berimbau, atabaques, repinique, rebolo, repique-de-mão, zabumba, triangulo e(ou) outro similar.
 - 4. Leitura à primeira vista na Marimba.
 - Bateria (licenciatura)
- 1. Um solo livre de bateria (de 2 a 4 minutos), demonstrando proficiência técnica, variação de dinâmicas e exploração de timbres.
- 2. Performance de 3 ritmos tradicionais brasileiros, sorteados pela banca examinadora, entre maracatu, frevo, baião, forró, samba de partido-alto, bossa-nova e samba-reggae.
- 3. Performance de 2 ritmos norte-americanos, sorteados pela banca examinadora, entre jazz be-bop, jazz waltz, shuffle, rock'n'roll, rhythm'n'blues.
- 4. Execução de um ritmo à escolha do candidato, apresentado com alternância sucessiva de 8 compassos de base e 8 compassos de solo, demonstrando capacidade de improviso, com duração máxima de 90 segundos.

Composição (bacharelado) (exceto para os cursos de licenciatura em Música)

- 1. Noções de harmonia: cadências, modulações, tons vizinhos, contraponto, análise de uma Invenção a Duas Vozes, de Bach
- 2. Execução ao piano em nível de, pelo menos, uma Invenção a Duas Vozes, de J. S. Bach, e uma peça brasileira, ou uma de autoria do candidato, ou a execução de um dos seguintes instrumentos: violino, viola, violoncelo, contrabaixo, flauta, oboé, clarineta, fagote, trompa, trompete, trombone, saxofone, violão ou piano, de acordo com o programa.
 - 3. Solfejo rítmico e melódico à primeira vista.
 - 4. Apresentação de composição do candidato.

Regência (bacharelado) (exceto para os cursos de licenciatura em Música)

- 1. Solfejo rítmico e melódico à primeira vista.
- 2. Execução ao piano de uma Invenção a Duas Vozes, de J. S. Bach, e uma peça brasileira, ou a execução de um dos instrumentos a seguir, de acordo com o repertório proposto no programa dos instrumentos: violino, viola, violoncelo, contrabaixo, flauta, oboé, clarineta, fagote, trompa, trompete, trombone, saxofone, violão.
- 3. Regência das peças Ave Verum (Wolfgang Amadeus Mozart) e Domine Jesu (José Maurício Nunes Garcia). Em sua regência, o candidato será responsável por expressar da melhor forma as indicações interpretativas oferecidas pelo compositor, e também deverá responder a perguntas da banca sobre diversos aspectos estruturais das peças em questão. O candidato terá um quarteto vocal à sua disposição para o teste prático. As partituras das peças poderão ser encontradas, em formato PDF, no site www.cpdl.org. Para o Ave Verum (Mozart), o candidato deverá utilizar a edição de Philip Legge (CPDL #11784).

MAURO LUIZ RABELO Decano

ANEXO I

PROCEDIMENTOS PARA COMPROVAÇÃO DA CONDI-ÇÃO DE EGRESSO DE ESCOLA PÚBLICA E DE RENDA FA-MILIAR BRUTA IGUAL OU INFERIOR A 1,5 SALÁRIO MÍ-NIMO PER CAPITA

- 1 DA COMPROVAÇÃO DE TER ESTUDADO O ENSINO MÉDIO EM ESCOLA PÚBLICA
- 1.1 Para comprovar que o candidato realizou, integralmente, o ensino médio em escola pública, conforme item I do subitem 2.10.3.1.1 deste edital, o candidato deverá entregar os seguintes documentos:
- 1.1.1 para candidatos que já concluíram o ensino médio:

 a) cópia do diploma/certificado de conclusão do ensino mé-
- b) cópia do histórico escolar de todas as séries do ensino médio, em que esteja explicitado de forma clara em qual escola foi realizada cada série do ensino médio. Também serão aceitas declarações, emitidas pelas secretárias das escolas, que atestem de forma clara em qual escola foi realizada cada série do ensino médio.
- 1.2 Para comprovar que o candidato está de acordo com a alínea "b" do subitem 1.1.1 deste Anexo I, o candidato deverá entregar o respectivo certificado obtido pelo Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM) ou Exame Nacional para Certificação de Competências de Jovens e Adultos (ENCCEJA) ou Exame de certificação de competência ou de avaliação de jovens e adultos realizados pelos sistemas estaduais de ensino.
- 1.3 Para comprovar que o candidato cursou, integralmente, o ensino médio como bolsista integral em escola de rede privada, conforme o item II do subitem 2.10.3.1.1 deste edital, o candidato deverá entregar cópia do histórico escolar do ensino médio, ou cópia da declaração ou certificado da escola, que ateste que comprove o recebimento de bolsa integral em escola particular.
- 2 DA COMPROVAÇÃO DE RENDA FAMILIAR BRUTA IGUAL OU INFERIOR A 1,5 SALÁRIO MÍNIMO PER CAPITA
- 2.1 Para comprovar que faz jus à condição de renda familiar bruta igual ou inferior a 1,5 salário mínimo per capita, o candidato deverá entregar os seguintes documentos:

- 2.1.1 declaração assinada pelo candidato atestando, sob as penas da lei, quantas pessoas compõem a sua família e quantas pessoas recebem renda na sua família, conforme Anexo I.1. De acordo com o inciso III do artigo 2º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC: considera-se família a unidade nuclear composta por uma ou mais pessoas, eventualmente ampliada por outras pessoas que contribuam para o rendimento ou tenham suas despesas atendidas por aquela unidade familiar, todas moradoras em um mesmo domicílio;
- 2.1.2 cópia do RG e do CPF de cada um dos membros da família que possui renda;
- 2.1.3 comprovantes de renda bruta dos meses de junho, julho e agosto de cada um dos membros da família que possuem renda em uma das seguintes formas:
- a) cópia dos contracheques ou comprovante de renda bruta similar dos meses de junho, julho e agosto de cada membro da família que se enquadre nessa situação;
- b) cópia da CTPS contendo as páginas de identificação pessoal, de contrato de serviço, inclusive a primeira página em branco, e de atualizações de salário de cada membro da família que se enquadre nessa situação;
- c) para aposentados e pensionistas que não possuírem os documentos citados nas alíneas "a" e "b" do subitem 2.1.3 deste anexo, cópia dos extratos do pagamento do benefício dos meses de junho, julho e agosto de cada membro da família que se enquadre nessa situação;
- d) para autônomos e profissionais liberais que não possuem os documentos citados nas alíneas "a" e "b" do subitem 2.1.3 deste anexo, declaração, conforme Anexo I.2, de cada membro da família que se enquadre nessa situação atestando o valor recebido nos meses de junho, julho e agosto, acrescido de cópia das guias de recolhimento dos meses de junho, julho e agosto compatíveis com a renda bruta declarada:
- e) para trabalhador que exerce atividade rural que não possui os documentos citados nas alíneas "a" e "b" do subitem 2.1.3 deste anexo, declaração, conforme Anexo I.3, de cada membro da família que se enquadre nessa situação atestando o valor da renda bruta recebido nos meses de junho, julho e agosto;
- f) para famílias que tenham renda bruta por meio de locação de móveis ou imóveis e(ou) arrendamento, além dos documentos citados nos subitens anteriores (quando for o caso), declaração conforme Anexo I.4 acrescida de cópia dos recibos dos meses de junho, julho e agosto de cada bem alugado/arrendado:
- g) para famílias que tenham exclusivamente renda bruta por meio de locação de móveis ou imóveis e(ou) arrendamento, declaração, conforme anexo 1.5, de que não possuem outras fontes de renda acrescida de cópia dos recibos dos meses de junho, julho e agosto de cada bem alugado/arrendado.

 3 Além das declarações constantes dos anexos I.1 a I.5 deste
- 3 Além das declarações constantes dos anexos I.1 a I.5 deste edital, os candidatos deverão entregar a declaração constante do Anexo I.6 deste edital.

ANEXO I.1

DECLARAÇÃO DE COMPOSIÇÃO DE FAMÍLIA

Eu,		, por-
tador do RG nº	, órgão expedidor	, e CPF nº
	, candidato à 3ª Certificação	de Habilidade
Específica,	residente	na(o)
		(en-
dereço), complemen	ito, declaro que a m	inha família é
composta de (nu	ímero) pessoas das quais (nú	mero) recebem
renda.		

Ratifico serem verdadeiras as informações prestadas, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso seja configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico, em procedimento que assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC).

Membros da Família:

12)

Nome completo/possui renda? / () sim () não. 1) 2) / () sim () não. 3) / () sim () não. () sim () não. / () sim () não. () sim () não. 7) / () sim () não. 8) / () sim () não. 9) / () sim () não. / () sim () não. 10) 11) / () sim () não.

(Cidade/UF),

Assinatura do candidato

/ () sim () não.

/ () sim () não.

/() sim () não.

de 2014.

ANEXO I.2

DECLARAÇÃO DE AUTÔNOMO

Eu,			, portador d
RG nº	, órgão	expedidor	, e CPF r
	, membro	da família do	candidato à 3ª Cer
tificação	de	Habilidade	Específic
		,	declaro, para os de
vidos fins, que	e sou trabalhador	autônomo, exe	ercendo a função d
	,	não constante	na Carteira de Tra
balho e Previde	ência Social, recel	endo renda bri	uta nos meses:

Para aqueles que recebem antes da data de	Para aqueles que recebem após a data de iní-
início das inscrições	cio das inscrições
1) junho: R\$	1) julho: R\$
2) julho: R\$	2) agosto: R\$
3) agosto: R\$	3) setembro: R\$
-	

Ratifico serem verdadeiras as informações prestadas, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico do candidato, em procedimento que lhe assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC).

EC).	(Cidade/UF),	de	de 2014.
ura de	Declarante		

ANEXO I.3

DECLARAÇÃO DE ATIVIDADE RURAL

Assinat

/ 12	7		_
Eu,			, portador do
RG n°	, órg	ão expedidor	, e CPF nº
	, memb	ro da família do ca	ndidato à 3ª Cer-
tificação	de	Habilidade	Específica
		, dec	laro, para os de-
vidos fins que	sou trabalhador	que exerce atividad	e rural não cons-

bruta nos meses:

Para aqueles que recebem antes da data de início das inscrições

Para aqueles que recebem após a data de início das inscrições

tante na Carteira de Trabalho e Previdência Social, recebendo renda

micro das miscrições	cio das inscrições	
1) junho: R\$	1) julho: R\$	
2) julho: R\$	2) agosto: R\$	
3) agosto: R\$	3) setembro: R\$	
-		

Ratifico ser verdadeiro as informações prestadas, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico do candidato, em procedimento que lhe assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC).

12, do MEC).	_ (Cidade/UF), _	de	 de 2014.
Assinatura de	o Declarante		

ANEXO I.4

DECLARAÇÃO DE RENDA POR MEIO DE LOCAÇÃO DE MÓVEIS OU IMÓVEIS E(OU) ARRENDAMENTO

DE MOVEIS	JU IMOVEIS	E(OU) AKKENDAMI	ENIO
Eu,			, portador do
RG n°	, ór	gão expedidor	, e CPF n°
	, meml	bro da família do car	ndidato à 3ª Cer-
tificação	de	Habilidade	Específica
		, decl	laro, para os de-
vidos fins, que	recebi renda b	ruta nos meses, refere	ente à locação de

Para aqueles que recebem antes da data de	Para aqueles que recebem após a data de iní-
início das inscrições	cio das inscrições
1) junho: R\$	1) julho: R\$
2) julho: R\$	2) agosto: R\$
3) agosto: R\$	3) setembro: R\$
=	

Ratifico ser verdadeiro as informações prestadas, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico do candidato, em procedimento que lhe assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC).

_	 (Cidade/UF),	 de	de	2014

Assinatura do Declarante



ANEXO I.5

DECLARAÇÃO DE RENDA EXCLUSIVA POR MEIO DE LOCAÇÃO DE MÓVEIS OU IMÓVEIS E(OU) ARRENDAMENportador do

órgão expedidor_ RG no e CPF nº , membro da família do candidato à 3ª Certificação Habilidade Específica , declaro, para os devidos fins, que recebi renda bruta nos meses, referente à locação de

Para aqueles que recebem antes da data de	Para aqueles que recebem após a data de iní-
início das inscrições	cio das inscrições
1) junho: R\$	1) julho: R\$
2) julho: R\$	2) agosto: R\$
3) agosto: R\$	3) setembro: R\$

Declaro, ainda, que essa renda é a única renda familiar.

Ratifico ser verdadeiro as informações prestadas, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico do candidato, em procedimento que lhe assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9° da Portaria Normativa n° 18, de 11 de outubro de 2012, do MEC).

(Cidade/UF), _ de 2014 Assinatura do Declarante

ANEXO 16

DECLARAÇÃO DE VERACIDADE DAS INFORMA-

CÕES portador do RG nº órgão expedidor_ e CPF n° candidato à 3ª Habilidade residente Certificação de Específica, na(o)

(endereço), complemento declaro que as informações prestadas por mim e pelos membros da minha família são verdadeiras, estando ciente de que, se falsa for esta declaração, incorrerei no crime previsto no art. 299 do Código Penal (falsidade ideológica), além de, caso configurada a prestação de informação falsa, apurada posteriormente ao registro acadêmico, em procedimento que assegure o contraditório e a ampla defesa, o meu registro na Universidade de Brasília será cancelado, sem prejuízo das sanções penais cabíveis (art. 9º da Portaria Normativa nº 18, de 11 de outubro de 2012, do Ministério da Educação).

(Cidade/UF), _____ de

Assinatura do candidato

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

de 2014.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 68/2014 - UASG 154503

Nº Processo: 23006001255201449 . Objeto: Aquisição, por importação direta, de "espectrômetro de massas com plasma indutivamente acoplado (ICP-MS)", destinado à pesquisa científica e tecnológica. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Importação de bens destinados à pesquisa científica. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. JOSE CARLOS DUGO. Pró-reitor Adjunto de Administração. Ratificação em 10/10/2014. JULIO FRANCISCO BLU-METTI FACO. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 562.923,88. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro AGILENT TECH-NOLOGIES, INC.

(SIDEC - 10/10/2014) 154503-26352-2014NE800058

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 114/2014 - UASG 154503

 $N^{\rm o}$ Processo: 23006000861201447 . Objeto: Aquisição de Licença de Software de Geoprocessamento para Laboratório de Cartografia e Geoprocessamento do Bacharelado em Planejamento Territorial da UFABC, por meio de representante comercial exclusivo, para atender as demandas da Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: O software é o que melhor atende as necessidades da UFABC. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JOSE CARLOS DUGO. Pro-reitor Adjunto de Administração. Ratificação em 10/10/2014. JULIO FRANCISCO BLUMETTI FACO. Pro-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 29.888,00. CNPJ CONTRATADA: 73.571.994/0001-70 SULSOFT SERVICOS DE PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 154503-26352-2014NE800058

AVISOS DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 155/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 01/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de Workstations para atendimento as demandas da Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC. Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 13/10/2014 das 09h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Rua Catequese, 242 Jardim - SANTO ANDRE - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JONATAS COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154503-26352-2014NE800058

PREGÃO Nº 163/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 10/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de sistemas de exaustão para equipamentos da CEM Central Experimental Multiusuário da Fundação Universidade Federal do ABC UFABC. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 09h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Rua Catequese, 242 Jardim - SANTO ANDRE - SP. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 09h00 no site www.compras-net.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

JOÃO BATISTA JOENCK JÚNIOR

(SIDEC - 10/10/2014) 154503-26352-2014NE800058

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 129/2014

Nº Processo: 23006.001542/2014-59.

A Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC, CNPJ 07.722.779/0001-06 torna público os Preços Registrados, resultantes do Pregão Eletrônico nº. 129/2014, com a empresa vencedora conforme Ata de Registro de Preços. ATA Nº. 133/2014 - PANGEA CENTRO DE TRADUÇÃO INTERPRETAÇÃO E IDIOMAS LTDA - ME. DE TRAĎUÇÃO INTERPRETAÇÃO E IDIOMAS LTDA - ME. CNPJ: 08.198.805/0001-01. Item 01 - INTERPRETAÇÃO SIMULTÂNEA: português - inglês - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 15 - Valor Unitário R\$ 1.800,00. Item 02 - INTERPRETAÇÃO SIMULTÂNEA: português - espanhol - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 02 - Valor Unitário R\$ 1.800,00. Item 03 - INTERPRETAÇÃO SIMULTÂNEA: português - francês português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 02 - Valor Unitário R\$ 1.800,00. Item 04 - INTERPRETAÇÃO SIMULTÂNEA: português - alemão - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 02 - Valor Unitário R\$ 3.00,00. Item 05 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: português - inglês. Demais especificações conforme Termo TEXTOS: português - inglês. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 1.000 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 06 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: inglês - português. De-25,00. Item 06 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: Ingles - portugules. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 30 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 07 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: português - francês. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 10 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 08 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: francês - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Otde. 10. Valor Unitário R\$ 25,00. Item 00 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: Qtde. 10 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 09 - TRADUÇÃO DE TEX-TOS: português - alemão. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 10 - Valor Unitário R\$ 30,00. Item 10 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: alemão - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 10 - Valor Unitário R\$ 30,00. Item 11 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: português - espanhol. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 20 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 12 - TRADUÇÃO DE TEXTOS: espanhol - português. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 10 - Valor Unitário R\$ 25,00. Item 13 - TRADUÇÃO JURA-MENTADA: português - inglês. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 200 - Valor Unitário R\$ 51,00. Item 14 - LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA TRADU-CÃO SIMIJI TÂNEA: Equipamento para 02 idiomas 01 canal com ÇÃO SIMULTÂNEA: Equipamento para 02 idiomas 01 canal com receptores sem fio e fones de ouvido tipo walkman para 50 pessoas; 01 transmissor; 01 central de intérpretes com 02 microfones e 02 fones de ouvido; cabine acústica para intérpretes. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. - Qtde. 20 - Valor Unitário R\$ 1.000,00. Item 15 - LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA TRADUÇÃO SIMULTÂNEA: Equipamento para 02 idiomas 01 canal com receptores sem fio e fones de ouvido tipo walkman para 100 pessoas; 01 transmissor; 01 central de intérpretes com 02 microfones e 02 fones de ouvido; cabine acústica para intérpretes. Demais especificações conforme Termo de Referência, Anexo I do Edital. -Qtde. 20 - Valor Unitário R\$ 1.300,00. Data de assinatura: 01.10.2014 Vigência: 08.10.2014 até 07.10.2015. Os preços registrados serão publicados no sítio https://www5.comprasnet.gov.br/siasgnet-atasrp (UASG 154503) para orientação da Administração.

> JÚLIO FRANCISCO BLUMETTI FACÓ Pró-Reitor

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2014 - UASG 154215

Nº Processo: 23125004173/13-19 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisições de Materiais de Expediente, Acondicionamento, Embalagem e Higienização. Total de Itens Licitados: 00270. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rodovia Juscelino Kubistschek de Oliveira - Km 02 Universidade - MACAPA - AP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RILSON GARCIA PAZ Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154215-15278-2014NE800006

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE CIÊNCIÁS DA SAÚDE DE PORTO ALEGRE

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 47/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 10/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 08 (oito) tablets para auxiliar no desempenho das atividades administrativas da Reitoria, da Vice-Reitoria, das Pró-Reitorias e da Assessoria Internacional da UFCSPA, nos termos e condições constantes no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rua Sarmento Leite, 245 - Centro Centro - PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> TIAGO PITREZ FALCAO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154032-15270-2014NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 38/2014 - UASG 154502

Nº Processo: 23005002437201447. INEXIGIBILIDADE Nº 75/2014. Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 09566531000200. Contratado: R. R. AGENCIA DE MU-SICA LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços artísticos para arealização do show do grupo musical Banda do Mar, projeto Institucional Celebração 2014 UFGD. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2014 a 31/10/2014. Valor Total: R\$101.100,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801120. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154502-26350-2014NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Pres-ESFECIE. Filhelto l'etillo Adultivo do Collidato Temporario de Prestação de Serviços como Professor Substituto nº 24/2014. CONTRA-TANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADO: VINICIUS DE ALMEIDA GONCALVES. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 13 de novembro de 2014, constante na Clausula Primeira. Data da Assinatura: 28/08/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 154502

Número do Contrato: 33/2013. Nº Processo: 23005002414201351.

de Assinatura: 30/09/2014.

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013. Contratante: FUNDAÇÃO UNI-VERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 11586022000100. Contratado: DECISAO CONSTRUTORA LTDA - EPP -Objeto: Acréscimo contratual de R\$ 47.346,05 e a redução de R\$ 32.252,57, referente às adequações a serem feitas na obra. Prorrogação do prazo de execução da obra por 30 dias a partir do seu vencimento (30/09/14 a 30/10/14) e prorrogação do prazo de vigência contratual por 30 dias a partir do seu vencimento. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 29/12/2014 a 29/01/2015. Valor Total: R\$15.093,47. Fonte: 112000000 - 2014NE800557. Data

(SICON - 10/10/2014) 154502-26350-2014NE800001

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014 - UASG 154502

 N° Processo: 23005001719201427 . Objeto: Contratação de empresa para construção da obra do Laboratório de Pesquisa Centro de Ensino e Pesquisa em Produção Animal Sustentável na Região da Grande Dourados BSRES, com o fornecimento de materiais na Fazenda Experimental da UFGD (FAECA), em Dourados/MS Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua João Rosa Góes, 1761 DOURADOS - MS. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 08h00. Informações Gerais: Srs fornecedores, por gentileza fazer cotação de acordo com as exigências

RESULTADOS DE JULGAMENTOS

PREGÃO Nº 11/2014

vulgar O Resultado do Certame Licitatorio 11/2014. Realizado No Dia

21/05/2014.Tendo Tido Como Vencedoras As Empresas

Cnpj01.199.377/0001-84, Valor R\$ 2.775,00, Cnpj 02.370.758/0001-47, Valor R\$ 249.490,00, Cnpj 02.597.511/0001-21, Valor R\$

138.000,00, Cnpj 05.897.246/0001-21, Valor R\$ 2.579,95, Cnpj10.719.113/ 0001-03, Valor R\$ 12.412,08, Cnpj11.837.115/

0001-51, Valor R\$ 21.072,00, Cnpj 17.320.313/ 0001-20, Valor R\$

97.650,00, Cnpj 67.718.783/0001-14, Valor R\$ 61.413,89, Valor Glo-

bal da Ata R\$ 585.392,92.Mais Informações Disponiveis No Site

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Di-

do edital. Os anexos estarão disponíveis em link específico no sítio www.ufgd.edu.br e podem ser solicitados pelo e-mail compras@ufgd.edu.br.

> VANDER SOARES MATOSO Coordenador de Compras

(SIDEC - 10/10/2014) 154502-26350-2014NE800001

PREGÃO Nº 71/2014 - UASG 154502

 N° Processo: 23005001414201415 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material esportivo Total de Itens Licitados: 00093. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua José Rosa Góes, 1761 Vila Progresso - DOURADOS - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Senhores Fornecedores, queiram por gentileza fazer cotação conforme especificações e exigências do edital e seus anexos.

> PAULO MARCELO CANAZZA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154502-26350-2014NE800001

PRÓ-REITORIA DE AVALIAÇÃO INSTITUCIONAL E PLANEJAMENTO

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Processo nº 23005.002868/2013-22/UFGD

A Fundação Universidade Federal da Grande Dourados, através da Pró-Reitoria de Avaliação Institucional e Planejamento, considerando que a empresa L. F. de Souza Ltda, CNPJ nº 08.433.376/0001-00, mudou de endereço sem informar à Administração, intima a mesma ao pagamento de multa de 30% (Trinta por cento) sobre o valor do contrato, conforme item 2.2 da cláusula 23ª do referido instrumento e no inciso II do artigo 87 da Lei 8.666/93 no valor de R\$ 684,75 (Seiscentos e oitenta e quatro reais e setenta e cinco centavos), estabelecendo prazo de 15 (quinze) dias para a realização do pagamento. A não adimplência implicará no registro de seus dados no CADIN - Cadastro Informativo de Créditos não quitados do setor público federal e demais medidas judiciais cabíveis.

> EDVALDO CESAR MORETTI Pró-Reitor

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 74/2014

Foram vencedores deste certame os seguintes fornecedores: DIMACI PR MATERIAL CIRURGICO LTDA - CNPJ 00.656.468/0001-39 para os itens 03, 16, 22, 23 e 25 no valor total de R\$ 20.455,60; CAPROMED FARMACÉUTICO LTDA - CNPJ 13.085.369/0001-96 para o item 01 no valor total de R\$ 2.844,00; EXCLUSIVA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA - CNPJ 14.905.502/0001-76 para os itens 08, 24 e 36 no valor total de R\$ 2.881,40; EREFARMA PRODUTOS PARA SAUDE EIRELI - CNPJ 15.439.366/0001-39 para os itens 09, 21 e 30 no valor total de R\$ 2.451,25; COSTA CAMARGO COM. DE PRODUTOS HOS-PITALARES LTDA - CNPJ 36.325,157/0002-15 para os itens 33 e 34 no valor total de R\$ 5.085,00; e CRISTÁLIA PRODUTOS QUÍMICOS FARMACÊUTICOS LTDA - CNPJ 44.734.671/0001-51 para os itens 15 e 37 no valor total de R\$ 8.274,44. os itens 15 e 37 no valor total de R\$ 8.274,444.

> ADRIANA ALICE DE LIMA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 150248-26350-2014NE800026

(SIDEC - 10/10/2014) 154041-15258-2014NE800232

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 71/2014 - UASG 154041

Nº Processo: 23115012751201491 . Objeto: Pregão Eletrônico Eventual aquisição de material veiculo automotor bicombustível para atender às necessidades do Departamento TV UNIVERSITÁRIA da UFMA, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Anexo I - Termo de Referência deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Dos Portugueses, S/n - Campus do Bacanga (relat.siafi) SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RICHARD NIXON DO NASCIMENTO OLIVEIRA Pregoeiro

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 48/2014

A empresa G P COMERCIO LIMPEZA E SERVIÇOS LT-DA, cnpj nº 04375274000116, vencedora dos itens 6 e 7. A empresa SOLUÇAO INOX COMERCIO, MANUTENÇÃO E LOC. DE EQUIPAMENTOS, cnpj nº 06.173445/000102, vencedora dos item 3. A empresa DOCUMENTALL INOVAÇÃO DE PRODUTOS E SER-A empresa DOCUMEÑTALL INOVAÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA, enpj nº 06347300/000128, vencedora dos itens 1 e 12.CRISTIANE DE SOUZA LENDENGUE EPP, enpj nº 07586061/000121, vencedora dos itens 5 e 8. A empresa METRO-POLE COMERCIO E MANUTENÇÃO LTDA ME, enpj nº 10360740/000192, vencedora do item 10. ELO COMERCIO E EMPREENDIMENTOS LTDA ME, enpj nº 18166517/000166, vencedora dos itens 9 e 11. SILVIA PINTO VILARINHO EPP, enpj nº 34967265/000185, vencedor dos itens 4 e 13. A empresa LOUREIRO E AMARAL LTDA ME, enpj nº 41492604/000180, vencedor dos item 2.

(SIDEC - 10/10/2014) 154041-15258-2014NE800232

PREGÃO Nº 61/2014

A empresa MMS ARTIGOS ESPORTIVOS EIRELI ME. cnpj n° 17.992.979/0001-24, vencedor dos itens 1, 2, 3, 4, 5, 6.

VITOR DAVI BARROS DE SOUZA

(SIDEC - 10/10/2014) 154041-15258-2014NE800232

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 154072

Número do Contrato: 38/2011 Numero do Contrato: 38/2011.

Nº Processo: 23115003452201450.

PREGÃO SISPP Nº 154/2011. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado: 04362037000110. Contratado: KANMED EVOLUTION COMER-CIO E -REPRESENTACOES LTDA - ME. Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva em equipamentos médicos-hospitalares do HUUFMA. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$ 226.800,00. Fonte: 100000000 - 2013NE802381. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154072-15258-2014NE800184

AVISOS DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 91/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 29/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo tipo peças de reposição: bomba de vácuo, filtro de ar, válvula pneumática, válvula solenóide e outros nas especificações e quantidades constantes no item 3.

(SIDEC - 10/10/2014) 154072-15258-2014NE801006

PREGÃO Nº 141/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 29/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente tipo cadeira giratória.

(SIDEC - 10/10/2014) 154072-15258-2014NE801006

PREGÃO Nº 149/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 02/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Para aquisição de material de consumo tipo (Acetona P.A., Agar Mycobiotic, Azul de Algodão, Enterokit C e outros), nas especificações e quantidades constantes no item 3

> JOYCE SANTOS LAGES Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 154072-15258-2014NE801006

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE MATO GROSSO**

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2014 - UASG 154045

Nº Processo: 23108.048901/10-2 . Objeto: Construção de muro de arrimo, ampliação e reforma do Laboratório de Solos e Sementes da FAMEVZ/UFMT no Campus de Cuiabá Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Av.fernando C. Costa N.2367 Bairro Boa Esperança Cuiaba Mt CUIABA - MT. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 09h00. Informações Gerais: Edital e anexos disponíveis no site www.comprasgovernamentais.gov.br

> MARIA DE FATIMA XAVIER Presidente da Comissão

comprasnet.gov.br

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatorio 57/2014, Realizado No Dia 19/09/2014. Tendo Tido Como Vencedoras As Empresas Cnpi 00.913.443/0001-73, Valor R\$ 652.500,00, Cnpj 03.972.822/0001-22 valor R\$ 176.700,00, Cnpj 59.104.760/0001-1, Valor R\$ 773.500,00, Valor Global da Ata R\$ 1.602.700,00. Mais Informações Disponiveis No Site comprasnet.gov.br

PREGÃO Nº 57/2014

BRENO LACERDA ROCHA Pregoeiro

EDILSON PEREIRA MARINS

Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

PREGÃO Nº 58/2014

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatório58/2014,Realizado No Dia 15/08/2014.Licitantes Vencedores Por Cnpj08.371.036/0001-93, Valor R\$ 39.132,90, Cnpj 09.105.910/0001-03, Valor R\$ 5.308,80, Cnpj 09.146.360/0001-70, Valor R\$ 283.200,00, Cnpj 10.986.234/0001-03, Valor R\$ 37.318,00, Cnpj 13.403.289/0001-31, Valor R\$ 12.000,00, Cnpj 17.977.016/0001-51, Valor R\$ 6.480,00, Cnpj 18.572.200/0001-84valor R\$ 45.450,00, Cnpj 19.391.179/0001-83, Valor R\$ 96.593,60, Cnpj 24.005.316/0001-34, Valor R\$ 3.389,00, Valor Global da Ata R\$ 528.872,30.Mais Informações Disponiveis No Site Comprasnet.Gov.Br

> JEAN CARLOS GONÇALVES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

PREGÃO Nº 65/2014

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatorio65/2014, Realizado No Dia 25/07/2014.Tendo Tido Como Vencedora A Empresa Cnpi 20.480.591/0001-59 valor R\$ 188.370,00, Valor Global da Ata R\$ 188.370,00. Mais Informações Disponiveis No Site Comprasnet.Gov.Br

> EDILSON PEREIRA MARINS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

PREGÃO Nº 68/2014

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatório68/2014,Realizado No Dia 22/08/2014.Licitates Vencedores Por Cnpj02.563.570/0001-15, Valor R\$ 2.100,00, Cnpj 05.118.766/0001-99, Valor R\$ 2.760,00, Cnpj 08.532.500/0001-86 Valor R\$ 3.000,00, Cnpj 10.765.308/0001-81,Valor R\$ 10.460,00. Valor Global da Ata R\$ 18.320,00. Mais Informações Disponiveis No Site Comprasnet.Gov.Br

> JEAN CARLOS GONÇALVES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300041

PREGÃO Nº 73/2014

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Di-A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatório73/2014,Realizado No Dia 10/09/2014.Tendo Tido Como Vencedoras As Empresas, Cnpj 05.982.535/0001-29,Valor R\$ 48.200,00, Cnpj 08.353.470/0001-40,Valor R\$ 23.100,00, Cnpj 08.658.622/0001-13,Valor R\$ 34.078,00, Cnpj 10.942.831/0001-36,Valor R\$ 33.787,00, Cnpj 12.561.153/0001-97,Valor R\$ 5.934,00, Cnpj 13.025.197/0001-65,Valor R\$ 51.133,0cnpj13.33 8.681/0001-44,Valor R\$ 9.125,00, Cnpj 18.641.075/0001-17,Valor R\$ 24.622,00, Cnpj 20.620.960/0001-61valor R\$ 404.961,50, Cnpj 65.830.937/0001-30,Valorr\$56.080,Valor Global da Ata R\$ 691.020,50.Mais Informações No Site Comprasnet.Gov.Br net.Gov.Br

BRENO LACERDA ROCHA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

PREGÃO Nº 76/2014

A Fundação Universidade Federal de Mato Grosso Vem Divulgar O Resultado do Certame Licitatório76/2014,Realizado No Dia 30/09/2014,Licitante Vencedora Por Cnpj 06.128.710/0001-88, Valor R\$ 62.185,800,Valor Global da Ata R\$ 62.185,80.Maisinformações Disponíveis No Site Comprasnet.Gov.Br

> JEAN CARLOS GONÇALVES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154045-15262-2014NE800248

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DÓ MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 155/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 30/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais agropecuários (ferramentas, defensivos, adubos, sementes e afins).

> CLAODINARDO FRAGOSO DA SILVA Pro-Reitor de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 154054-15269-2014NE000001

NÚCLEO DE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 157/2014 - UASG 154357

Nº Processo: 23447001161201481 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de AGUA MINERAL NATURAL SEM GÁS, conforme especificações descritas nos Anexos II e IV-(Têrmo de referência)previsão de consumo doze-12- meses. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Avenida Senador Filinto Muller 355 Vila Ipiranga CAMPO GRAN-DE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: As interessadas poderão obter o edital na íntegra pelos sítios:- www.comprasnet.gov.br ou www.nhu.ufms.br ou via e-mail pelo Fone-67-3345.3328.-.

> SANDRA MARIA DA ROCHA SOUZA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014) 154357-15269-2014NE800285

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 95/2014

Resultado por fornecedor Pregão - 95/2014 EUROPA MÉDICO SER-VICE LTDA CNPJ:- 00.118.694/0001-66 Itens:- 01 - 02 - 03 e 06. Total - R\$ 3.200,0000 H P F SURGICAL LTDA. CNPJ:-68.532.076/0001-00 Item:- 04. Total- R\$ 534,04 Total Global da Ata - R\$ 3.734.0400

(SIDEC - 10/10/2014)

PREGÃO Nº 131/2014

Resultado por fornecedor Pregão - 131/2014 F. C. A. COMÉRCIO E EVENTOS LTDA. CNPJ:- 09.461.890/0001-03 GRUPO- 01.-. R\$ 1.416.873,6000 GRUPO- 02.-. R\$ 2.538.324,0000 Itens: - De n°s - 01 a 104. Total Global da Ata - R\$ 3.955.197,6000

(SIDEC - 10/10/2014)

PREGÃO Nº 135/2014

Resultado por fornecedor Pregão - 135/2014 WEBMED SOLUÇÕES EM SAÚDE EIRELI CNPJ:- 05.731.550/0001-02 Item: - 01 . Total -R\$ 519.984,0000 Total Global da Ata - R\$ 519.984,0000

> SANDRA MARIA DA ROCHA SOUZA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014)

DIVISÃO DE COMPRAS SEÇÃO DE CONTRATOS

EXTRATO DE CONTRATO DE COMODATO

Espécie: Contrato de Comodato nº 51/2014 - HUMAP/FUFMS/EB-SERH, Processo nº 23447.000200/2014-22 celebrado entre Hospital Universitário Maria Aparecida Pedrossian e a empresa GUSSON EQUIPAMENTOS MÉDICOS E HOSPITALARES LTDA. Objeto: Comodato dos instrumentais descritos no termo de referência (anexo IV do edital). Vigência: 15/10/2014 a 14/10/2015. Data de Assinatura: 10/10/2014. Assinam: Superintendente CLÁUDIO WANDERLEY LUZ SAAB pelo "HUMAP", e o representante legal da empresa.

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Espécie: Ata para Registro de Preços nº 74/2014 -HU-MAP/FUFMS/EBSERH, Processo nº 23447.000200/2014-22, celebrado entre o Hospital Universitário Maria Aparecida Pedrossian e a empresa GUSSON EQUIPAMENTOS MÉDICOS E HOSPITALA-RES LTDA. Valor: R\$ 346.305,74. Vigência: 15/10/2014 a 14/10/2015. Data de Assinatura: 10/10/2014. Assinam: Superintendente Cláudio Wanderley Luz Saab pelo "HUMAP/UFMS", e o representante legal da empresa.

Espécie: Ata para Registro de Preços nº 75/2014 -HU-MAP/FUFMS/EBSERH, Processo nº 23447.000293/2014-95, celebrado entre o Hospital Universitário Maria Aparecida Pedrossian e a empresa PRÓBIO PRODUTOS E SERVIÇOS NUTRICIONAIS LT-DA. Valor: R\$ 28.160,00. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Data de Assinatura: 10/10/2014. Assinam: Superintendente Cláudio Wanderley Luz Saab pelo "HUMAP/UFMS", e o representante legal da empresa.

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

EDITAL Nº 86, DE 7 DE OUTUBRRO DE 2014

A COORDENADORA DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL, no exercício do cargo da PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E DO TRABALHO, da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul, no uso de suas atribuições e de acordo com a Resolução CD Nº 115, de 21 de setembro de 2014, torna público aos acadêmicos dos cursos de graduação presenciais da UFMS a abertura de inscrições para o Programa de Estágio da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul (Pró-Estágio), para acadêmicos de cursos de graduação, presenciais, observadas as seguintes especificações:

- 1.1. A UFMS, nos termos da legislação em vigor, e de acordo com sua capacidade e necessidade, concederá bolsas de estágio aos acadêmicos de graduação da UFMS, integrando-os às atividades de desenvolvimento da instituição.
 - . DOS REQUISITOS PARA CONTRATAÇÃO
 - 2.1. São requisitos para a contratação do estagiário no programa Pró-estágio;
- a) ter matrícula e frequência regular em um dos cursos de graduação da UFMS especificados na tabela de vagas (item 4);
 - c) ter disponibilidade de 20 horas semanais para atender às atividades programadas; e
 - d) não estar vinculado a outro programa de bolsa, com percebimento de remuneração
 - DAS INSCRIÇÕES
- 3.1. O candidato deverá preencher o formulário online no site http://proestagio.sites.ufms.br, e enviar até o dia 20 de outubro.
- 3.2. Será indeferida a inscrição do candidato que enviar o formulário de inscrição fora do prazo estabelecido neste edital ou enviar com dados incorretos/incompletos.
- 3.3. Para as vagas do NTI, os acadêmicos que tenham experiências de que trata o item 5.2, deverão entregar comprovante de estágio no período de 16/10/2014 a 20/10/2014 na secretaria do
 - DAS VAGAS
 - 4.1 Serão oferecidas 20 bolsas de estágio, distribuídas conforme o quadro abaixo:
- 4.2. Ficam reservadas 10% (dez por cento) do total de vagas a serem preenchidas, para estudantes, cuja deficiência seja compatível com o estágio a ser realizado.
- 4.3. O candidato que pretenda concorrer às vagas reservadas deverá declarar no ato da inscrição ser pessoa com deficiência, especificando a espécie, o grau ou nível da deficiência correspondente, o Código de Classificação Internacional de Doença (CID).

 4.4. Consideram-se pessoas com deficiência aquelas que se enquadram nas categorias discriminadas no art. 4º do Decreto nº 3.298/99 e alterações posteriores.

Local da vaga	Curso	Vagas Ampla Concorrência	Vagas PCD
NTI	Análise de Sistemas, Ciência da Computa- ção, Engenharia de Computação, Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Tecnologia em Redes de Computadores/FA- COM	13	2
PREAE (DIAF - Divisão de Acessibilidade e Ações Afirmativas/CAE)	Arquitetura/FAENG	1	-

PREG	Administração/CCHS, Análise de Sistemas, Ciência da Computação, Engenharia de Computação, Tecnológia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Tecnológia em Redes de Computadores/FACOM, ou qualquer curso de Licenciatura das Unidades de Campo Grande	1	-
PROGEP (Divisão de Pagamento/CAP)	Administração, ou Ciências Contábeis/CCHS	1	-
PROINFRA (Divisão de Eficiência Energéti- ca/CEM)	A partir do 4º semestre Engenharia Elétri- ca/FAENG	1	-
PROPP	Análise de Sistemas, Ciência da Computa- ção, Engenharia de Computação, Tecnologia ém Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Tecnologia em Redes de Computadores/FA- COM	1	-

- 4.3. O candidato, no ato da inscrição, deverá indicar no formulário online o local da vaga para a qual pretende concorrer.
- a quai pretende concorrer.
 5. DA CLASSIFICAÇÃO, CRITÉRIOS DE DESEMPATE E RESULTADO
 5.1 Para a classificação será calculada a média geral do aluno, com todas as disciplinas cursadas, inclusive aquelas em que não obteve aprovação, conforme Histórico Escolar, automaticamente por meio do Siscad.

- por meio do Siscad.

 5.2. Para as vagas do NTI será somado à média geral 0,1 ponto a cada mês de atuação em atividade de programas de bolsa ou de estágio na área.

 5.3. Para a comprovação de que trata o item anterior, os acadêmicos deverão entregar comprovante de estágio no período de 16/10/2014 a 20/10/2014 na secretaria do NTI.

 5.4. Os candidatos com inscrição deferida serão classificados em ordem decrescente, conforme média geral do aluno, na vaga para a qual se inscreveu.

 5.5. Para eventuais casos de empate, a ordem de classificação observará os seguintes critérios, successivamente:

 - 1º Maior média geral;
 2º Maior percentual da carga horária cursada com aproveitamento, inclusive DS;
 - 3º Menor quantidade de reprovações. 4º Maior idade.

sucessivamente:

- 5.6. A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho (Progep) homologará o resultado, por meio de Edital, e encaminhará os acadêmicos aos respectivos setores.
- 5.7. A data provável para divulgação do resultado do concurso será dia 27 de outubro do corrente ano, ocasião em que será disponibilizado na internet, no endereço eletrônico http://proes-
- tagio.sites.ufms.br.

 5.8. O resultado final será divulgado por meio de listagens, por ordem de classificação, sendo que candidatos com deficiência constarão de listagem geral com a divulgação do resultado, figurando, também, em listagem distinta, dentre os candidatos inscritos nessa condição.

 6. DAS CONVOCAÇÕES
- 6.1. A convocação será feita por telefone e/ou por meio de mensagem de correio eletrônico, obedecendo-se, rigorosamente, à ordem decrescente de classificação final e ficará condicionada à existência de vagas.
- 6.2. Uma vez convocado, o candidato que não comparecer para formalizar a contratação no prazo de três dias úteis, perderá a preferência pela classificação.
 6.3. Ao ser convocado para o estágio, o candidato com deficiência deverá apresentar Laudo Médico na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho (Progep) para confirmar se a deficiência se enquadra na previsão do art. 4º e seus incisos do Decreto Federal nº 3.298/99.
 6.4. Ocorrendo a vacância durante a vigência deste Edital, serão convocados os candidatos remanescentes aprovados o hedecendo se a cretar de descrificação.
- remanescentes aprovados, obedecendo-se a ordem de classificação.

6.5. A contratação, sem vínculo empregatício, dar-se-á com a assinatura do Termo de Compromisso de Estágio, firmado entre a Unidade Concedente, a Instituição de Ensino e o Estagiário.

7. DO PAGAMENTO DAS BOLSAS

- 7.1. Será concedida bolsa no valor mensal de R\$ 364,00 (trezentos e sessenta e quatro reais) e auxílio-transporte em pecúnia, no valor correspondente a R\$ 6,00 (seis reais), por dia efetivamente estagiado.
- 7.2. É assegurado ao estagiário período de recesso remunerado proporcional ao período estagiado.
 - 8. DO DESLIGAMENTO DO PROGRAMA
- 8.1. O estagiário será desligado do Pró-Estágio nos seguintes
- I automaticamente, ao término da vigência do Termo de Compromisso do Estágio;
 - II a pedido;
 - III por afastamento do curso;
- IV decorrida a terça parte do tempo previsto para a duração do estágio, se comprovada a insuficiência na avaliação de desempenho;
 - V a qualquer tempo, no interesse da Administração;
- VI em decorrência do descumprimento de qualquer obrigação assumida no Termo de Compromisso de Estágio TCE;
- VII pelo não comparecimento, sem motivo justificado, por mais de cinco dias consecutivos ou não, no período de um mês, ou trinta dias durante todo o período de estágio;
- VIII por conduta incompatível com a exigida pela Administração; ou
- IX quando o estagiário atingir 24 (vinte e quatro) meses de estágio, de qualquer modalidade, consecutivos ou não, na UFMS, exceto para pessoa com deficiência.
 - 9. DA CARGA HORÁRIA, INÍCIO E VIGÊNCIA
- 9.1. A carga horária será de 4 horas diárias e 20 horas semanais de atividades.
- 9.2. As atividades de estágio terão início em 3 de novembro de 2014

10. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 10.1. As atividades desenvolvidas em razão do Pró-estágio são eminentemente de formação acadêmica, sendo desprovidas de qualquer vínculo empregatício.
- 10.2. É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar todos os atos, editais e comunicados referentes a este processo seletivo que sejam publicados no site http://proestagio.sites.ufms.br.
- 10.3. A vigência deste Edital será de 11 meses, podendo a critério da Progep ser prorrogado por igual período.
- 10.4. Os casos omissos serão resolvidos pelo Pró-Reitor de Gestão de Pessoas e do Trabalho.

11. CRONOGRAMA

DATA	FASE	
16 a 20 de outubro	Inscrição	
21 e 24 de outubro	Período de seleção	
27 de outubro	Divulgação dos resultados	
3 de novembro	Início das atividades	

CARMEM BORGES ORTEGA Pró-Reitora

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO COORDENADORIA DE RELAÇÕES INSTITUCIONAIS

EXTRATOS DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

Espécie: Acordo de Cooperação nº 096/2014-UFMS, Processo nº 23104.002952/2014-17, celebrado entre a Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul - UFMS (INSTITUIÇÃO DE ENSINO) e a empresa Silva e Navarini Ltda (UNIDADE CONCEDENTE). Objeto: proporcionar estágio obrigatório e não obrigatório aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação oferecidos pela Instituição de Ensino. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses. Data de assinatura: 06/10/2014. Assinam: a Reitora, Prof.ª Dr.ª Célia Maria Silva Corrêa Oliveira, pela Instituição de Ensino, e o Representante Legal, Sr. Paulo Rogério Silva, pela Unidade Concedente.

Espécie: Acordo de Cooperação nº 097/2014-UFMS, Processo nº 23104.009287/2013-01, celebrado entre o Município de Campo Grande/MS, com interveniência da Secretaria Municipial de Saúde Pública - SESAU/Fundo Municipal de Saúde (CONCEDENTE), e a Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul - UFMS (CONVENENTE). Objeto: cooperação institucional entre as partes visando ações de educação em saúde do Projeto Saúde e Prevenção nas Escolas (SPE). Vigência: 30/09/2015. Data de assinatura: 25/09/2014. Assinam: o Prefeito Municipal, Sr. Gilmar Antunes Olarte e o Secretário Municipal, Sr. Jamal Mohamed Salem, pela Concedente, e a Reitora, Prof.ª Dr.ª Célia Maria Silva Corrêa Oliveira, pela Convenente.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

EXTRATOS DE CONTRATOS

PROFESSOR SUBSTITUTO contrato nº 72/2014. Contratante: Universidade Federal de Ouro Preto. Contratado: TIAGO DE OLIVEIRA. Objeto: Magistério no DEPARTAMENTO DE MATEMATICA em regime de 40 horas semanais. Retribuição: R\$ 2714.89 (Dois Mil, Setecentos e Quatorze Reais e Oitenta e Nove Centavos) Salário Correspondente ao vencimento de Professor Auxiliar. Autorização interna: 069/2014. Vigência: 09/09/2014 a 09/01/2015 Fundamento Legal: Lei 8745/93, art. 2°, inc. IV e V, alterada pela Lei 9.849/99. Data da assinatura: 09/09/2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo seletivo simplificado. Edital nº 070/2014. Processo nº 23109.005726/2014-30

PROFESSOR SUBSTITUTO contrato nº 77/2014. Contratante: Universidade Federal de Ouro Preto. Contratado: IZABEL CRISTINA TRINDADE. Objeto: Magistério no DEPARTAMENTO DE FARMACIA em regime de 40 horas semanais. Retribuição: R\$ 3549.94 (Três Mil, Quinhentos e Quarenta e Nove Reais e Noventa e Quatro Centavos) Salário Correspondente ao vencimento de Professor Auxiliar. Autorização interna: 316/2014. Vigência: 19/08/2014 a 09/01/2015 Fundamento Legal: Lei 8745/93, art. 2°, inc. IV e V, alterada pela Lei 9.849/99. Data da assinatura: 19/08/2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo seletivo simplificado. Edital nº 35/2014. Processo nº 23109.005659/2014-53

PROFESSOR SUBSTITUTO contrato nº 78/2014. Contratante: Universidade Federal de Ouro Preto. Contratado: PEDRO ALVES DE OLIVEIRA BRITO. Objeto: Magistério no DEPARTAMENTO DE LETRAS em regime de 40 horas semanais. Retribuição: R\$ 3549.94 (Três Mil, Quinhentos e Quarenta e Nove Reais e Noventa e Quatro Centavos) Salário Correspondente ao vencimento de Professor Auxiliar. Autorização interna: 242/2014. Vigência: 01/09/2014 a 09/01/2015 Fundamento Legal: Lei 8745/93, art. 2°, inc. IV e V, alterada pela Lei 9.849/99. Data da assinatura: 01/09/2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo seletivo simplificado. Edital nº 08/2014. Processo nº 23109.004248/2014-41

PROFESSOR SUBSTITUTO contrato nº 79/2014. Contratante: Universidade Federal de Ouro Preto. Contratado: ROBERTH FAGUNDES DE SOUZA. Objeto: Magistério no DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDADE, EVOLUCAO E MEIO AMBIENTE em regime de 40 horas semanais. Retribuição: R\$ 3549.94 (Três Mil, Quinhentos e Quarenta e Nove Reais e Noventa e Quatro Centavos) Salário Correspondente ao vencimento de Professor Auxiliar. Autorização interna: 318/2014. Vigência: 15/09/2014 a 09/01/2015 Fundamento Legal: Lei 8745/93, art. 2°, inc. IV e V, alterada pela Lei 9.849/99. Data da assinatura: 15/09/2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo seletivo simplificado. Edital nº 52/2014. Processo nº 23109.004255/2014-42

PROFESSOR SUBSTITUTO contrato nº 80/2014. Contratante: Universidade Federal de Ouro Preto. Contratado: CRISTINA MACHADO BORGES. Objeto: Magistério no DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDADE, EVOLUCAO E MEIO AMBIENTE em regime de 40 horas semanais. Retribuição: R\$ 3549.94 (Três Mil, Quinhentos e Quarenta e Nove Reais e Noventa e Quatro Centavos) Salário Correspondente ao vencimento de Professor Auxiliar. Autorização interna: 318/2014. Vigência: 08/10/2014 a 09/01/2015 Fundamento Legal: Lei 8745/93, art. 2º, inc. IV e V, alterada pela Lei 9.849/99. Data da assinatura: 08/10/2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo seletivo simplificado. Edital nº 52/2014. Processo nº 23109.006500/2014-56

AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 206/2013

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferida pelo Decreto de 5 de fevereiro de 2013; com base no Pregão Eletrônico nº 206/2013, Termo de Contrato nº 005/2014, Processo nº 23109.006918/2013-82, na Lei 8.666/93 em sua redação atual, resolve aplicar à empresa Nutrisul Ltda. ME, sediada na Rua Tonico Xavier, nº 159, Bom Pastor, Varginha - MG, CEP: 37484-000 sanção administrativa com registro no SICAF (Art. 79, I da Lei n.8666/93), em face da sua inadimplência, inexecução do contrato e consequentemente, no descumprimento do edital, caracterizado nos autos do processo retromencionado.

MARCONE JAMÍLSON FREITAS SOUZA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 96/2014 - UASG 154359

Processo nº 23100002033201475. Objeto: Aquisição do equipamento denominado Sistema de Raman espectrômetro integrago AFM confocal a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de Alegrete. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. EDUARDO CERETTA MOREIRA. Pró-reitor de Pesquisa. Ratificação em 09/10/2014. EVERTON BONOW. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$550.000,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro EXHJY0001.

(SIDEC - 10/10/2014) 154359-26266-2014NE800023

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 245/2014 - UASG 154047

Processo nº 23110008255201482 . Objeto: Pagamento de ministrante do curso SICONV Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Valor dentro do limite de dispensa de licitação. Declaração de Inexigibilidade em 26/09/2014. KELLY ROMANO HUCKEMBECK. Coordenadora do Cmp. Ratificação em 06/10/2014. ANTONIO CARLOS DE FREITAS CLEFF. Pro-reitor Administrativo. Valor Global: R\$ 23.500,00. CPF CONTRATADA: 606.109.801-49 MURILLO DE MIRANDA BASTO NETO.

(SIDEC - 10/10/2014) 154047-15264-2014NE800195

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 00005/2014 ao Convênio nº 786829/2013. Convenentes: Concedente : FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, Unidade Gestora: 154047, Gestão: 15264. Convenente: HOSPITAL ESPIRITA DE PELOTAS, CNPJ nº 92.202.498/0001-93. Inclusão de três parcelas no valor de R\$ 15.000,00 conforme cláusula primeira, Cláusula segunda do primeiro termo aditivo n 06/2013. Valor Total: R\$ 225.000,00, Vigência: 25/09/2013 a 24/12/2014. Data de Assinatura: 24/09/2014. Signatários: Concedente : MAURO AUGUSTO BURKERT DEL PINO, CPF nº 338.089.880-53, Convenente : CARLOS JOSE MACHADO JARDIM, CPF nº 155.246.470-91.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 66/2014 - UASG 154047

Processo nº 23110005415201431 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos diversos de laboratório para a FAEM e CCQ-FA. Total de Itens Licitados: 00018. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Campus Porto. Rua Gomes Carneiro Num. 01 Centro - PELOTAS - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO DE ALMEIDA BAUER Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154047-15264-2014NE800195

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO № 50/2014

A Universidade Federal do Piaui, torna publico o resultado do julgamento do Pregão Eletronico 50/2014, cujo objeto é o registro de preços para contratação de empresa especializada em serviços tecnicos de avaliação de imóveis que tem como vencedora do certame a seguinte empresa: 11.908.707/0001-17 - MFC AVALIAÇÃO E GESTAO DE ATIVOS LTDA - VALOR DA ATA: R\$ 56.760,00.

ANTONIO FRANCISCO MARTINS FORTES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154048-15265-2014NE800582

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DR. MIGUEL RIET CORREA JÚNIOR

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 185/2014 - UASG 150218

Processo nº 23116006798201413 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de kit transdutor de pressão para o HU. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Rua Visconde de Paranaguá, 112 RIO GRANDE -RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 150218-15259-2014NE800434

PREGÃO Nº 190/2014 - UASG 150218

Processo nº 23116006815201412 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de filme Drystar e filme para ultrasson Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Rua Visconde de Paranaguá, 112 RIO GRANDE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ELENISE RIBES RICKES Diretora de Administração de Material

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

(SIDEC - 10/10/2014) 150218-15259-2014NE800434

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a



FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 03/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo, instrumentos e equipamentos de laboratório para atender o curso de Geologia.

JOSENILDA MENEZES ALCANTARA Diretora de Compras

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 154080-15277-2014NE800034

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 170/2014 - UASG 154049

N° Processo: 23112002763201437 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de cabo de áudio e vídeo - campus São Carlos Total de Itens Licitados: 00016. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Guanabara - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Edital disponível em www.comprasnet.gov.br e também em www.proad.ufscar.br.

ANTONIO APARECIDO ROSALEM Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 171/2014 - UASG 154049

Nº Processo: 23112002934201428 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição: Container - Campus Lagoa do Sino Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Guanabara - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Edital disponível www.comprasnet.gov.br e http://www.proad.ufscar.br/menu-lateral/licitacoes/editais

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 172/2014 - UASG 154049

N° Processo: 23112002980201427 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Instrumentos de Medição - Campus Lagoa do Sino Total de Itens Licitados: 00039. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Guanabara - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital disponível www.comprasnet.gov.br e http://www.proad.ufscar.br/menu-lateral/licitacoes/editais

NELSON SERAFIM LOURENCO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 174/2014 - UASG 154049

 N° Processo: 23112002933201483 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de fusíveis para o campus Sorocaba Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Rodovia João Leme Dos Santos, Km 110 Itinga - SOROCABA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas:

23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital completo encontra-se disponível para download no site www.ufscar.br

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 176/2014 - UASG 154049

Nº Processo: 231120029272014-2 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bancos de concreto para o campus Sorocaba Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Rodovia João Leme Dos Santos, Km 110 Itinga - SOROCABA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital completo encontra-se disponível para download gratuito no site www.ufscar.br

FABIO FERNANDES ZAGUES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO Nº 178/2014 - UASG 154049

 N° Processo: 23112002699201494 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para editoração das revistas científicas da UFS-Car Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Jd. Guanabara - SAO CARLOS - \$P. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital completo encontra-se disponível para download gratuito nos sites www.comprasnet.gov.br e www.ufscar.br

CELIUS MARTINEZ Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PREGÃO Nº 179/2014 - UASG 154049

Nº Processo: 23112002745201455 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de kit análise modal, acelerômetros, condicionador de sinais, cabos e conexões. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Jardim Guanabara - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital completo encontra-se disponível para download gratuito no site www.ufscar.br.

ROGERIO LOPES DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

RDC ELETRÔNICO Nº 25/2014 - UASG 154049

N° Processo: 23112003213201435 . Objeto: Execução com fornecimento de material, equipamento e mão de obra, do Brise para o edificio Biblioteca Comunitária - BCO, edificio 66 Campus São Carlos, da Universidade Federal de São Carlos, conforme projetos e específicações técnicas em anexo, sob regime de empreitada por preço global Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Jd Guanabara - SAO CARLOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 12/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital esta disponível no comprasnet e no site da Universidade: www.ufscar.br

ELICIO PEDRO CANTERO VASCO Presidente Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 154049-15266-2014NE800221

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO ADJUNTA DE COMPRAS, CONTRATOS, ABASTECIMENTO E PATRIMÔNIO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 47/2014

Processo nº 23112.000049/2014-12. 1. Órgão: Fundação Universidade Federal de São Carlos. 2. Fornecedor: IMPERIAL SUPRIMENTOS DE INFORMÁTICA LTDA. - 3. Objeto: Eventual aquisição de suprimentos de informática. 4. Licitação: Pregão Eletrônico 079/2014. 5. Valor Total Registrado: R\$ 9.082,00. 6. Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. 7. Data da Assinatura: 06/10/2014. 8. Assinam: Roque Nivaldo Sentanin, pela UFSCar e Marcio Rodrigo de Assis, pelo fornecedor.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 48/2014

Processo nº 23112.000049/2014-12. 1. Órgão: Fundação Universidade Federal de São Carlos. 2. Fornecedor: DISTRISUPRI DISTRIBUI-DORA E COMERCIO LTDA. - 3. Objeto: Eventual aquisição de suprimentos de informática. 4. Licitação: Pregão Eletrônico 079/2014. 5. Valor Total Registrado: R\$ 142.200,00. 6. Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. 7. Data da Assinatura: 06/10/2014. 8. Assinam: Roque Nivaldo Sentanin, pela UFSCar e André Correa da Rocha, pelo fornecedor

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 51/2014

Processo nº 23112.000049/2014-12. 1. Órgão: Fundação Universidade Federal de São Carlos. 2. Fornecedor: CLICK DATA SOLUÇÕES INFORMÁTICA LTDA. - 3. Objeto: Eventual aquisição de suprimentos de informática. 4. Licitação: Pregão Eletrônico 079/2014. 5. Valor Total Registrado: R\$ 146.172,00. 6. Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. 7. Data da Assinatura: 06/10/2014. 8. Assinam: Roque Nivaldo Sentanin, pela UFSCar e Emerson Leandro Martins, pelo fornecedor.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 60/2014

Processo nº 23112.003621/2013-14. 1. Órgão: Fundação Universidade Federal de São Carlos. 2. Fornecedor: EDSON CORREA DE ARRUDA SERVIÇOS DE PINTURAS-ME. - 3. Objeto: Eventual prestação de serviços de pintura com fornecimento de materiais, para edificações da UFSCar-Campus São Carlos. 4. Licitação: Pregão Elerônico 321/2013. 5. Valor Total Registrado: R\$ 407.884,36. 6. Vigência: 02/10/2014 a 16/01/2015. 7. Data da Assinatura: 02/10/2014. 8. Assinam: Roque Nivaldo Sentanin, pela UFSCar e Edson Correa de Arruda, pelo fornecedor.

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 129, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PRORROGAÇÃO DA VALIDADE DE CONCURSO PÚBLICO

A Pró-Reitora Adjunta de Gestão de Pessoas da Universidade Federal de São Carlos, no uso das suas atribuições que lhe confere a Portaria GR nº 861 de 25/08/2014, publicada no Diário Oficial de União de 29/08/2014, seção 1, página 17; considerando o Processo nº 23112.003272/2013-22, resolve:

Prorrogar, pelo período de 01 (um) ano, a validade do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor, conforme segue:

Depto/Centro	Classe/Regime de Trabalho	Área/Subárea	Prorrogar até
Filosofia e Metodolo- gia das Ciências/CE- CH		Área: Filosofia; Sub-área: Filosofia Geral.	05/12/2015

MÁRCIA CRISTINA DOS SANTOS B. DE OLIVEIRA

EDITAIS DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSOS PÚBLICOS

A Pró-Reitora Adjunta de Gestão de Pessoas da Universidade Federal de São Carlos, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria GR nº 861, de 25/08/2014, publicada no Diário Oficial da União de 29/08/2014 e tendo em vista o que estabelecem a Lei 8.112 de 11/12/1990, a Lei nº 12.772 de 28/12/2012, a Lei nº 12.863 de 24/09/2013, o Decreto nº 6.944 de 21/08/2009 e a Portaria GR nº 656 de 25/03/2014 e, considerando o disposto na Portaria Interministerial MPOG/MEC nº 461, de 20/11/2013, publicada no DOU de 21/11/2013, torna pública a abertura de inscrições para Concurso Público de Provas e Títulos para preenchimento de vagas de Professor da Carreira de Magistério Superior, no regime de Dedicação Exclusiva, com obrigação de cumprimento de 40 (quarenta) horas semanais, em dois turnos de trabalho, diurno e/ou noturno, conforme quadro abaixo:

Edital n°	Departamento Classe/Nível	Área/Sub-área	Requisitos	Nº de Vagas	Nº Máximo de	Período de	Ins-
	•				Classificados	crição	
125/2014		Area: Engenharia Civil;	1) Título de Doutor em Engenharia Civil ou Topografia ou Ciências da Engenharia de	01 (uma)	05 (cinco)	13/10 14/11/2014	a
	Sino Nível 1	Subárea: Topografia.	Materiais ou Engenharia Ambiental;			14/11/2014	
			2) Graduação em Engenharia Civil ou Engenharia Ambiental ou Engenharia de				
		,	Agrimensura ou Engenharia Cartográfica.				
126/2014	Campus Lagoa do Assistente A,	Ārea: Engenharia Ambiental;	1) Título de Mestre em Engenharia Civil ou em Engenharia Hidráulica e Saneamento	01 (uma)	05 (cinco)	13/10 07/11/2014	a
	Sino Nível 1	Subárea: Hidráulica e Saneamen-	ou em Engenharia Urbana ou em Engenharia Ambiental ou em Ciências Ambientais			07/11/2014	
			ou em Ciências da Engenharia Ambiental ou em Saneamento;				
			2) Graduação em Engenharia Civil ou Engenharia Ambiental ou Engenharia Sanitária				
			ou Engenharia Mecânica ou Engenharia Química.				



127/2014	Campus Lagoa do Adjunto A, Sino Nível 1	biental.	 Título de Doutor em Ciências com área de concentração em Química Analítica ou Título de Doutor em Química Analítica ou em Química Ambiental ou em Engenharia Ambiental ou em Ciências Ambientais; Graduação em Engenharia Ambiental ou Farmácia ou Bacharelado em Química. 	01 (uma)	05 (cinco)	13/10 21/11/2014	a
128/2014	Filosofia e Metodo- logia das Ciências (Campus São Car- los)	Área: Filosofia; Subárea: Filosofia da Ciência e Lógica.	1) Título de Doutor em Filosofia.	01 (uma)	05 (cinco)	13/10 21/11/2014	a

1) Das Inscrições: -1.1. As inscrições serão realizadas nos períodos mencionados no quadro acima, exclusivamente via Internet no endereço www.concursos.ufscar.br.

Da Remuneração:

Descrição	Adjunto A, Nível 1 - DE	Assistente A, Nível 1 - DE
Vencimento Básico	R\$ 3.804,29	R\$ 3.804,29
Retribuição por Titulação (RT)	R\$ 4.540,35	R\$ 1.931,98
TOTAL	R\$ 8.344,64	R\$ 5.736,27

3) Do Valor da Taxa de Inscrição: -3.1. Adjunto A, nível 1: R\$ 210,00 (duzentos e dez reais). -3.2. Assistente A, nível 1: R\$ 144,00 (cento e quarenta e quatro reais). 3.3. Em nenhuma hipótese haverá devolução da taxa de inscrição. 4) Da Validade: -4.1. A validade dos concursos será de 01 (um) ano, podendo ser prorrogada por igual período, no interesse da Instituição. 5) Informações Gerais: -5.1. A íntegra destes editais estará disponível no site www.concursos.ufscar.br. -5.2. A inscrição implicará o conhecimento e a tácita aceitação das condições estabelecidas no edital do concurso. -5.3. O candidato aprovado, observado o número de vagas constante nos editais, será nomeado sob a égide do Regime Jurídico Único (RJU) dos Servidores Públicos Civis da União, Autarquias e Fundações Públicas, instituído pela Lei nº. 8.112/90, de 11.12.1990.

MÁRCIA CRISTINA DOS SANTOS BARBOSA DE OLIVEIRA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO Nº 60/2014

A Pró-Reitora de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ, no uso de suas atribuições, HOMOLOGA o Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Substituto, CPD 060/2014, na área de CO-TIDIANO ESCOLAR E GESTÃO EDUCACIONAL, para o Departamento de Ciências da Educação - DECED, realizado no dia 1º de outubro de 2014, e torna público seu resultado, a saber: 1º LUGAR: ANA CAROLINE DE ALMEIDA; 2º LUGAR: CRISTINA CARLA SACRAMENTO.

ADRIANA AMORIM DA SILVA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 113/2014 - UASG 154069

Nº Processo: 23122103932201436 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente para atender as necessidades do Laboratório de Síntese Orgânica e Nanoestruturas - LABSONE do CCO na UFSJ. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Sebastião Gonçalves Coelho, 400 Chanadour - DIVINOPOLIS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em caso de discordância entre o descrito no comprasgovernamentais e no anexo I do edital prevalecem as descrições do anexo I do Edital.

DALISE SILVA DO CARMO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154069-15276-2014NE900000

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 114/2014 - UASG 154069

Nº Processo: 23122103931201491 Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos, pelo Edital 005/2014/Reitoria/UFSJ, para o Laboratório de Pesquisa de Nanoestruturas do CCO/UFSJ. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Sebastião Gonçalves Coelho, 400 Chanadour - DIVINOPOLIS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência entre a descrição dos itens do anexo gerado pelo comprasnet e a descrição dos itens do anexo I do edital, prevalecem as descrições do Anexo I do edital.

HELENA AUGUSTA VIANA E SOUZA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154069-15276-2014NE900000

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90033/2014 - UASG 154050

Nº Processo: 23113017143/14-92 . Objeto: Pagamento de 01 (uma) taxa de inscrição para a participação do servidor da UFS, Prof. César Henrique Matos e Silva, do Departamento de Arquitetura e Urbanismo do Campus de Laranjeiras, no XXXIII ENSEA-Encontro Nacional sobre Ensino de Arquitetura e Urbanismo, a realizar-se de 29 a 31 de outubro de 2014, na cidade de Camboriú/SC. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Exclusividade da Associação na realização do evento. Declaração de Inexigibilidade em 06/10/2014. ABEL SMITH MENEZES. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 08/10/2014. ANGELO ROBERTO ANTONIOLLI. Reitor. Valor

Global: R\$ 460,00. CNPJ CONTRATADA : 03.635.232/0001-04 ABEA - ASSOCIACAO BRASILEIRA DE ENSINO DE ARQUI-TETURA E RBANISMO.

(SIDEC - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE800181

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90034/2014 - UASG 154050

Nº Processo: 23113019873/14-28. Objeto: Pagamento de 04 (quatro) taxas de inscrição para a participação de servidores da UFS, ora lotados na Biblioteca Central, no 18º SNBU/Seminário Nacional de Bibliotecas Universitárias, a realizar-se no período de 16 a 21 de novembro de 2014, na cidade de Belo Horizonte/MG Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Exclusividade da Fundação na realização do evento Declaração de Inexigibilidade em 25/09/2014. ABEL SMITH MENEZES. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 09/10/2014. ANDRE MAURICIO CONCEICAO DE SOUZA. Vice-reitor No Exercício da Reitoria. Valor Global: R\$ 2.560,00. CNPJ CONTRATADA: 18.720.938/0001-41 FUNDACAODE DE-SENVOLVIMENTO DA PESQUISA.

(SIDEC - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE800181

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2014 - UASG 154050

Número do Contrato: 173/2010. Nº Processo: 23113003750201099. PREGÃO SISPP Nº 164/2010. Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DE -SERGIPE. CNPJ Contratado: 07040854000140. Contratado : BRIGIDOTOUR LOCACAO DE VEICULOS -LTDA - ME. Objeto: Majorar o valor do contrato em virtude de acréscimo de 25% do item 1 do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666 . Vigência: 08/10/2014 a 01/12/2014. Valor Total: R\$10.138,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800101. Data de Assinatura: 08/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE000013

ALTERAÇÃO DE RESULTADO HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014

A Comissão de Licitação torna pública a alteração do resultado da habilitação da licitação supracitada, processo nº 23113015455/14-61, foram habilitados os participantes VIA RETA COMERCIO, SERVICOS, IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA - ME, ALVES, BARRETO COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA e inabilitados LIMPIDEZ - COMERCIO E CONSTRUCOES ELETRICAS EIRELI - EPP, GRUPO CONCEITO MANUTENCAO E MONTAGEM LTDA - ME, SATIVA ENGENHARIA LTDA.

ANTONIA EMMANUELA ALVES VALENTINS DOS SA

Presidente da Cpcfjl

(SIDEC - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE800181

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 119/2014

Empresa Vencedora: Alesco Industria e Comercio Ltda, CNPJ: 00.186.474/0001-70 - Valor Global da Ata: R\$ 24.900,00.

GRASIELA FREIRE DA CUNHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE800181

PREGÃO Nº 128/2014

Empresa vencedora: COLÍSEU EVENTOS LTDA-EPP, CNPJ 14.022.267/0001-94. Itens 1, 2 e 3. Valor Global da Ata R\$ 2.655.00.

ANTONIA EMMANUELA ALVES VALENTINS DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154050-15267-2014NE800181

PREGÃO Nº 48/2014

Empresas vencedoras: 00.740.696/0001-92 - PMH PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARES LTDA, item 1, valor: R\$ 1.012.800,00; 32.838.716/0001-59 - FARMAC PRODUTOS HOSPITALARES E LABORATORIAIS LTDA, item 2, valor: R\$ 149.868,00. Valor Global da Ata: R\$ 1.162.668,00.

(SIDEC - 10/10/2014) 154177-15267-2014NE000001

PREGÃO Nº 60/2014

Empresas vencedoras: 00.175.233/0001-25 - TRES LEOES MATERIAL HOSPITALAR LTDA, item 3, valor: R\$ 3.997,50; 05.487.170/0001-66 - PB FARMA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, item 6, valor: R\$ 13.093,50; 10.493.969/0001-03 - TC ATUAL COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA - ME, itens 1, 5 e 7, valor:R\$ 22.220,00; 32.773.418/0001-28 - PROMED COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, itens 2 e 12, valor: R\$ 16.264,00; 60.665.981/0009-75 - UNIAO QUIMICA FARMACEUTICA NACIONAL S A, item 8, valor: R\$ 24.940,00; 73.665.598/0001-01- COMERCIO DE MEDICAMENTOS YUMIFARMA LTDA - ME, item 9, valor: R\$ 5.968,20. Valor Global: R\$ 86.483,20.

ALINE DOS SANTOS CARDEAL Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154177-15267-2014NE000001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO TOCANTINS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato de termo de contrato nº 63/2014 UASG 154419. Nº Processo: 23101.002582/2014-30. Adesão à Ata do Pregão Eletrônico SRP nº. 81/2013 (UASG: 090019). Contratante: Fundação Universidade Federal do Tocantins Contratada: Teletex Computadores e Sistemas Ltda CNPJ Contratada 79.345.583/0001-42. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de 35 unidades de alimentador de adaptador wireless para a UFT. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alterações. Vigência: 29/09/2014 a 28/11/2014. Valor Total: R\$ 8.610,00. Data de Assinatura: 29/09/2014.

Extrato de termo de contrato nº 64/2014 UASG 154419. Nº Processo: 23101.002325/2014-06. Adesão à Ata do Pregão Eletrônico SRP nº. 507/2013 (UASG: 240106). Contratante: Fundação Universidade Federal do Tocantins Contratada: RWX Comércio e Representação de Informática Ltda - ME. CNPJ Contratada 15.710.797/0001-98. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de equipamentos de TI e Periféricos para a UFT. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alterações. Vigência: 29/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$ 17.700,00. Data de Assinatura: 29/09/2014.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

ESPÉCIE: Termo de Convênio de Estágio que entre si celebram a Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT e a Profissional Liberal Mônica Arrivabene.



OBJETO: Oferta de vagas para realização de estágios curriculares obrigatórios e não obrigatório para os alunos de graduação da UFT. DATA DA ASSINATURA: 09 de outubro de 2014.

VIGÊNCIA: 5 anos, a contar da assinatura. SIGNATÁRIOS: Márcio Antônio da Silveira - Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT e Mônica Arrivabene Médica Veterinária.

ESPÉCIE: Termo de Convênio de Estágio que entre si celebram a Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT e Opção Contadores Associados LTDA.

OBJETO: Oferta de vagas para realização de estágios curriculares obrigatórios e não obrigatório para os alunos de graduação da UFT. DATA DA ASSINATURA: 31 de julho de 2014.

VIGÊNCIA: 5 anos, a contar da assinatura.

SIGNATÁRIOS: Márcio Antônio da Silveira - Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT e Andro Luis de Sousa Lima - Diretor Operacional da Opção Contadores Associados LT-

Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT

ESPÉCIE: Termo de Convênio de Estágio que entre si celebram a Fundação Universidade Federal do Tocantins - UFT e CNA Inglês

OBJETO: Concessão de desconto de 20% pelo CNA Inglês Definitivo sobre o valor normal das parcela relativas aos cursos ministrados por este para atender aos colaboradores, estagiários e alunos da UFT.

DATA DA ASSINATURA: 01 de Outubro de 2014.

VIGÊNCIA: 5 anos, a contar da assinatura.
SIGNATÁRIOS: Márcio Antônio da Silveira - Reitor da Fundação
Universidade Federal do Tocantins - UFT e Marco Aurélio da Silva Sócio Diretor do CNA Inglês Definitivo.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 61/2014 - UASG 154419

Número do Contrato: 21/2014. Nº Processo: 23101003546201311. Regime de Execução: Empreitada por Preço Global. RDC ELETRÔ-NICO № 16/2013. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FE-DERAL DO -TOCANTINS. CNPJ Contratado: 14630622000108. Contratado: VERTICE CONSTRUTORA EIRELI - EPP -Objeto: Supressão de 10,42% e o acréscimo quantitativo de 24,72% ao valor do contrato para construção de 02 complexos laboratoriais 2ª etapa no Campus de Gurupi/TO. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Valor Total: R\$285.963,65. Fonte: 112000000 - 2014NE800059. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154419-26251-2014NE800056

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23101001271201453., publicada no D.O.U de 29/09/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para o fornecimento de Apólice de Seguro de Vida em Grupo e Acidentes Pessoais para acadêmicos da UFT Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59. Endereço: Av. 15, Alcno 14 - Campus Universitário de Palmas PALMAS - TOEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> DENNYSON WELLEN SOUZA NORONHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154419-26251-2014NE800035

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 544/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001176201465. PREGÃO SRP Nº 32/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 08218902000100. Contratado: AMOEDO SAPUCAIA COMERCIO DE -MAQUINAS LTDA -ME. Objeto: Aquisição de 2 quadros de aviso, dstinados ao programa atenção farmac~eutica - PROEX da UNIVASF. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº 10.520/2. Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$186,40. Fonte: 112000000 - 2014NE801284. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 559/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402000852201483. PREGÃO SRP Nº 11/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 19806752000172. Contratado : EMBRAMIX COMERCIO E SERVICOS -EIRELI - ME. Objeto: Aquisição de 1 smart TV 42" LED e demais características contidas Aquisição de 1 smart 1V 42 LED e demais caracteristicas contidas no termo de referência e edital, destinada ao programa academia da UNIVAS, com serviço de assistência técnica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações e Lei nº 10.520/02. Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$1.814,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801315. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 562/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001299201404. PREGÃO SRP Nº 32/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 05258798000190. Contratado HGC TAVEIRA COMERCIO DE MOVEIS - -EIRELI - EPP. Objeto: Aquisição de 8 mesas de plásticas redonda e desmontável e 5 arquivos de aço de 4 gavetas, destindos ao PISF/FAUNA E FLORA da UNIVASF, com serviço de assistência técnica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº 10.520/02. Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$3.250,00. Fonte: 100000000 - 2014NE801298. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 566/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001299201404 PREGÃO SRP Nº 32/2014 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 10456190000100. Contratado: TSW INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS- EIRELI. Objeto: Aquisição de 5 estantes biblioteca simples face, destinadas ao PISF/FAUNA E FLORA da UNIVASF. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº 10.520/02. Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$1.525,00. Fonte: 100000000 2014NE801302. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE801302

EXTRATO DE CONTRATO Nº 568/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001299201404. PREGÃO SRP Nº 32/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO, CNPJ Contratado: 10518667000134, Contratado : LVP COMERCIO E SERVICOS LTDA - MEObjeto: Aquisição de 6 armários em aço com 4 prateleiras para biblioteca, destinados ao PISF/FAUNA E FLORA da UNIVASF, com serviço de assistência técnica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº7 10.520/02. Vigência: 02/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$3.900,00. Fonte: 1000000000 - 2014NE801299. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 572/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001635201419. PREGÃO SRP Nº 36/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 10856159000166. Contratado: CHEK MAT COMERCIO E SERVICOS DE -INFORMATICA LT-DA - ME. Objeto: Aquisição de 17 GPS automotivo com dimensões DA - ME. Objeto: Aquisição de 17 GFS automotivo com dimensoes aproximadas 12.2x7.4x9cm e demais características contidas no termo de referência e edital, destinados ao PCFF/PISF - FLORA da UNI-VASF, com serviço de assistência técnica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº 10.520/02. Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. Valor Total: R\$12.017,30. Fonte: 100000000 - 2014NE801366. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 577/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001375201473, PREGÃO SRP Nº 50/2014, Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 00361955000255. Contratado: COOPERATIVA DE TRABALHO EM -CONSULTORIA, INS-TRUTORIA, AS. Objeto: Contratação de empresa para conserto de equipaemtnos para o espaço ciência e cultura da UNIVASF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores e Lei nº 10.520/02. Vigência: 07/10/2014 a 07/10/2015. Valor Total: R\$31.880,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801368. Data de Assina-

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE CONTRATO Nº 582/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001349201445. INEXIGIBILIDADE Nº 89/2014. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 07337631000140. Contratado: TOCA PRA NOS DOIS PRODUCOES E -EVENTOS LT-DA - ME. Objeto: Contratação da empresa Toca Pra Nós Dois Produções e Eventos LTDA, para prestação de serviço de "Show" com a apresentação musical do cantor Targino Gondim. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 10/10/2014 a 11/10/2014. Valor Total: R\$7.840,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801417. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001348201409 . Objeto: Contratação de artista musical Marciel Melo para apresentação de Show com duração aproximada de duas horas em comemoração aos 10 anos da Univasf. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição. Contratação de artista do setor musical. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. ANTONIO PIRES CRISOSTOMO. Próreitor de Gestão e Orçamento. Ratificação em 09/10/2014. JULIA-NELI TOLENTINO DE LIMA. Reitor. Valor Global: R\$ 15.000,00. CNPJ CONTRATADA: 07.102.985/0001-05 ASSOCIACAO DE EVENTOS CULTURAIS 03 DE AGOSTO.

(SIDEC - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 91/2014 - UASG 154421

Nº Processo: 23402001347201456 . Objeto: Contratação do artista musical Geraldo Azevedo para realização de show em comemoração ao 10 anos da Univasf. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. ANTONIO PIRES CRISOSTOMO. Pró-reitor de Gestão e Orçamento. Ratificação em 09/10/2014. JULIANELI TO-LENTINO DE LIMA. Reitor. Valor Global: R\$ 22.400,00. CNPJ CONTRATADA: 27.839.992/0001-00 GERACAO PRODUTORA LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro termo aditivo ao contrato 449/2014-UNIVASE. Contratante: FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO. CNPJ: 05.440.725/0001-14 Contratado: ANTONIO WILTON CAVALCANTE FERNANDES, CPF: 028.886.823-46. Objeto: O objeto deste Termo Aditivo é a alteração do regime de trabalho de 20 para 40 horas semanais do Contrato nº 449/2014. Data da Assinatura: 07/10/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 154421

Número do Contrato: 303/2013. Nº Processo: 23402001733201367. INEXIGIBILIDADE Nº 89/2013. Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO, CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado: EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Co ntrato originário por mais 12 (doze) meses, pelo período de 24/09/2014 a 24/09/2015. além de acréscimo de 25% (vinte e cinco por cento) no aporte de R\$ 10.000,00 (dez mil reais). Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Art. 57, II e Art. 65, ÷1°. Vigência: 24/09/2014 a 23/09/2015. Valor Total: R\$10.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800011. Data de Assinatura: 09/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 154421

Número do Contrato: 448/2013. Nº Processo: 23402001836201327. PREGÃO SISPP Nº 56/2013. Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DO -VALE DO SAO FRANCISCO. CNPJ Contratado: 05896714000143. Contratado : G K COMERCIO E SER-VICOS LTDA - MEObjeto: Aditamento em 25% (vinte e cinco por cento) no aporte de R\$80.023,32 (oitenta mil, vinte e três reais e trinta e dois centavos). Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor Total: R\$80.023,32. Fonte: 100000000 - 2014NE801392. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154421-26230-2014NE800073

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Ata de Registro de Preço: 19/2014, Pregão: 04/2014, Fornecedor Registrado: 02. Total de itens: 19. Valor Total da Ata R\$ 32.788,64. Vigência: 26/05/2014 a 25/05/2015.

Ata de Registro de Preço: 21/2014, Pregão: 05/2014, Fornecedor Registrado: 05. Total de itens: 40. Valor Total da Ata R\$ 605.066,70. Vigência 06/06/2014 a 05/05/2015.

Ata de Registro de Preço: 22/2014, Pregão: 07/2014, Fornecedor Registrado: 10. Total de itens: 49. Valor Total da Ata R\$ 77.934,90. Vigência: 12/06/2014 a 11/06/2015.

Ata de Registro de Preço: 23/2014, Pregão: 10/2014, Fornecedor Registrado: 01. Total de itens: 01. Valor Total da Ata R\$ 9.469,00. Vigência: 30/05/2014 a 29/05/2015.

Ata de Registro de Preço: 24/2014, Pregão: 15/2014, Fornecedor Registrado: 02. Total de itens: 43. Valor Total da Ata R\$ 1.122.404,00. Vigência: 17/06/2014 a 16/06/2015.

Ata de Registro de Preço: 38/2014, Pregão: 21/2014, Fornecedor Registrado: 15. Total de itens: 257. Valor Total da Ata R\$ 555.706,65. Vigência: 22/09/2014 a 21/09/2015. Detalhamento da Ata no site www.comprasnet.gov.br, acesso livre UASG 154421

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICOSA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 176/2014 - UASG 154051

Nº Processo: 8051/2014. PREGÃO SISPP Nº 441/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICOSA -CNPJ Contratado: 06354747000124. Contratado : M & C - TRATAMENTO DE RE-SIDUOS -LTDA - ME. Objeto: Serviços de incineração/aterramento de resíduos - lixo especial para a UFV. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 03/10/2014 a 03/10/2015. Valor Total: R\$61.700,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802412. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

EXTRATO DE CONTRATO Nº 179/2014 - UASG 154051

Nº Processo: 12066/2014. PREGÃO SISPP Nº 357/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICOSA -CPF Contratado: 04993974604. Contratado: ANA PEREIRA DOS SANTOS -Objeto: Serviço não continuado de psicologia aplicada. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 07/10/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$14.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802231. Data de Assinatura 07/10/2014 tura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 49/2014 - UASG 154051

Nº Processo: 15206/2014. Objeto: Mesa de tensão para determinação da curva de retenção de água no solo. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Equipamento para pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 02/09/2014. SEBASTIAO TAVARES DE REZENDE. Ordenador de Despesas. Ratificação em 06/10/2014. DEMETRIUS DAVID DA SILVA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 127/020/00. CNPL CONTRATADA pesas. Valor Global: R\$ 127.020,00. CNPJ CONTRATADA: 60.820.321/0001-64 SOLOTESTAPARELHOS PARA MECANICA DO SOLO LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 154051

Número do Contrato: 20/2013. Nº Processo: 17394/2012. DISPENSA Nº 108/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICO--CNPJ Contratado: 20320503000151. Contratado: FUNDACAO ARTHUR BERNARDES -Objeto: Prorrogação por mais 60 dias do contrato original. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 29/09/2014 a 29/11/2014. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 154051

Número do Contrato: 203/2013. Nº Processo: 9049/2013. PREGÃO SISPP Nº 249/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE VICOSA -CNPJ Contratado: 71208516000174. Contratado: ALGAR TELECOM S/A -Objeto: Prorrogação por mais 12 meses do contrato original. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 05/09/2014 a 05/09/2015. Valor Total: R\$102.730,25. Fonte: 112000000 - 2014NE800791. Data de Assinatura: 05/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 531/2014 - UASG 154051

Nº Processo: 014034/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de silagem de milho picado para alimentação de animais Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOAO ALVES MOREIRA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 458/2014

Firma vencedora: D & R Com Bolsa e Acessorios Ltda (item 01).

ANDRE LUIS SILVA FRUTUOSO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 462/2014

Firma vencedora: Planartproduções Ltda (itens 01,02).

JULIO ANDERSON DOMINGOS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 256/2014

Firmas vencedoras: GB de Oliveira & Cia Ltda (R\$ 19.249,54); Ramalivros Dist Ltda (R\$ 35.891,18); A Pagina Dist Livros Ltda (R\$ 16.229,43); Livraria Multi S Ltda (R\$ 1.765,38); Pandora Imp Exp Dist Livros Ltda (R\$ 4.321,37); Livraria Studim Ltda (R\$ 1.615,00); Livraria Gonçalves M Ltda (R\$ 1.824,99); Libre Livros Eireli (R\$ 19.448,40); Tamara K Hecker (R\$ 255,00); Eneide G Barros (R\$ 3.514,20); Corujet Imp Exp Ltda (R\$ 8.494,03); Boa V Dist Livros Ltda (R\$ 4.815,71); Dist Curitiba P Livros S/A R\$ (124.357.91).

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 484/2014

Firma vencedora: P C S Damasceno & Cia Ltda (Item 01).

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 532/2014

Firma vencedora: Gleisse B Costa (item 01).

JOÃO ALVES MOREIRA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

CENTRO DE ENSINO E DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO FLORESTAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 413/2014 - UASG 154052

Nº Processo: 013650/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de colorímetro, analisador de energia elétrica e outros. Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rodovia Lmg 818 - Km 06 - Campus Universitário Campus Florestal - FLORESTAL - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 485/2014 - UASG 154052

Nº Processo: 015069/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na elaboração de material didático Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h as 16h00. Endereço: Rodovia Lmg 818 - Km 06 - Campus Universitário Campus Florestal - FLORESTAL - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 486/2014 - UASG 154052

Nº Processo: 015070/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bancada sob medida em MDF. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rodovia Lmg 818 - Km 06 - Campus Universitário Campus Florestal - FLO-RESTAL - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NUBIA OLIVEIRA DE SOUZA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 452/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 014277/2014. , publicada no D.O.U de 15/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de microscópio, lupa, oxímetro e outros. Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 11h00 e d12h00 às 16h00. Endereço: Rodovia Lmg 818 - Km 06 - Campus Universitário Campus Universitário - FLORESTAL - MGEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> NUBIA OLIVEIRA DE SOUZA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 382/2014

Firmas:POLO EMPREENDIMENTO EIRELI ME(ITEM 1);LOC ART PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS LTDA(ITEM 2).

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 388/2014

Firmas:J.J.VITALLI ME(ITENS 6,10,22,23,25);COMER-FITMAS: J.J. VITALLI ME(ITENS 6,10,22,23,25); COMERCIAL MOREIRA & MARTINS LTDA ME(2,8,9,18); COMERCIAL VIEIRA MOREIRA & SILVA LTDA ME(13); TY BORTHOLIN COMERCIAL LTDA EPP(19); DRUMOND E CASTRO MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA ME(16); CB AGROCOMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA ME(17); BAHIA FORTE DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO LTDA EPP(20,3,4,5,11,12,14,24,27,28); DEMAIS ITENS CANCELADOS.

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 414/2014

Firmas:SJ COMÉRCIO DE UTILIDADES LTDA EPP(ITENS2,9,12,24,25,27,28,29,30,34,36,37,42,47,52,53,54);CO-MERCIAL MOREIRA & MARTINS LTDA ME(5,7,8,10,13,14,17,20,22,31,49);LV DE SOUZA COMÉRCIO E SERVIÇOS ME(4,21,44,45,48,51,55);FRATELLI COM.DE MÁQ. E EQUIP. LTDA ME(15,23,35);SERGIO EDUARDO DE FIGUEIRE-EQUIP. LIDA ME(13,25,53);SERGIO EDUARDO DE FIGUEIRE-DO BARBOSA ME(46);DILCREIA MARTINS FAGUNDES DO NASCIMENTO(40)OUROMAQ DISTRIBUIDORA LTDA EPP(50);TANIA APARECIDA DIAS DA CRUZ LATARO ME(18);DEMAIS ITENS CANCELADOS

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 447/2014

Firma:HABIB CALÇADOS DE ITAJUBÁ LTDA EPP(ITEM 1).

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PREGÃO Nº 451/2014

Firma:BIDDING COMERCIAL LTDA ME(ITEM 1).

PATRÍCIA ALESSANDRA RODRIGUES SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154051-15268-2014NE800206

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DIRETORIA DE MATERIAL

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO Nº 428/2014 - SRP

A UFV- 154051 - DMT, torna pública a Ata de Registro de Preços a seguir: Processo 013954/2014 - Pregão SRP 428/2014: Registro de Preços para aquisição de cadeiras escolares. Vigência: 12 meses a partir da data da publicação no DOU. Assinaturas: 08/10/2014. Ata: 110/2014; Beneficiário: Auto Posto Caçula Ltda; CNPJ: 25.909.037/0001-68; Item: 01; Valor Total: R\$ 194.040,00. Demais informações no site www.comprasnet.gov.br.

MATEUS HENRIQUE DE CASTRO DIAS

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Sexto Termo Aditivo ao Convênio nº 656662/2009. Processo nº 23400.005024/2009-94.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE ARAGOIÂNIA/GO, CNPJ/MF nº 01.215.474/0001-13.

Objeto: alterar os cronogramas de execução, de desembolso e prorrogar a vigência do convênio.
Vigência: 120 dias, de 20/11/2014 até 19/3/2015.
Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO -

Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e NAUGINEL ANTUNES DO PRADO - Prefeito, CPF nº 049.766.901-30.

Espécie: Oitavo Termo Aditivo ao Convênio nº 656998/2009. Processo nº 23400.013467/2009-59.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE CHAPADA DOS GUIMA-RAES/MT, CNPJ/MF nº 03.507.530/0001-19.

Objeto: Alterar o cronograma de execução e prorrogar a vigência do

Vigência: 180 dias, de 6/10/2014 até 3/4/2015. Data e Assinaturas: 3/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO - Presidente do FNDE, CPF n° 030.868.756-66 e LISÚ KOBERSTAIN

- Prefeito, CPF nº 173.391.621-00.

Espécie: Décimo Termo Aditivo ao Convênio nº 657119/2009. Processo nº 23400.015342/2009-63.

Cessó II 25400.015342/2007-05.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE JUSSARA/GO, CNPJ/MF nº 02.922.128/0001-38.

Objeto: Alterar o cronograma de execução e prorrogar a vigência do convênio.

Vigência: 120 dias, de 9/11/2014 até 8/3/2015.

Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO - Presidente do FNDE, CPF n° 030.868.756-66 e TATIANA RANNA DOS SANTOS - Prefeita, CPF nº 764.606.571-49.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 657621/2009. Processo nº 23400.004954/2009-21

artícipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA ratucipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o ESTADO DA BAHIA, representado pela SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DA BAHIA, CNPJ/MF nº 13.937.065/0001-00.

Objeto: Alterar os cronogramas de execução, de desembolso e pror-

Objeto: Alterar os cronogramas de execução, de desemboiso e profrogar a vigência do convênio. Vigência: 365 dias, de 3/11/2014 até 2/11/2015. Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO - Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e OSVALDO BAR-RETO FILHO - Secretário, CPF nº 099.276.031-34.

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Convênio nº 700040/2010. Processo nº 23400.010468/2009-41.

cesso nº 23400.010468/2009-41.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE SANTA MARIA DA BOA VISTA/PE, CNPJ/MF nº 10.358.182/0001-20.
Objeto: Alterar o cronograma de execução e prorrogar a vigência do

Vigência: 90 dias. de 1/11/2014 até 29/1/2015.

Vigencia: vigencia: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO - Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e ELIANE RODRI-GUES DA COSTA GOMES - Prefeita, CPF nº 487.782,304-20.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 702515/2010. Processo nº 23400.004147/2010-41.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE MOREILANDIA/PE, CNPJ/MF Objeto: Alterar o cronograma de execução e prorrogar a vigência do

Vigência: 90 dias, de 17/11/2014 até 14/2/2015.

Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO - Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e JESUS FELIZARDO DE SÁ - Prefeito, CPF nº 693.114.634-34.

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Convênio nº 703210/2010. Processo nº 23400.015020/2009-14.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE SÃO FRANCISCO DE PAU-LA/RS, CNPI/MF nº 88.756.879/0001-47.

Objeto: Alterar os cronogramas de execução e de desembolso e pror-

Objeto: Anterar os cronogranias de execução e de desemboiso e pro-rogar a vigência do Convênio. Vigência: 180 dias, de 14/11/2014 até 12/05/2015. Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO -Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e ANTONIO JUAREZ HAMPEL SCHLICHTING - Prefeito, CPF nº 556.682.400-53.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 700177/2011. Processo nº 23400.010684/2009-97.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF n° 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE MATO VERDE/MG, CNPJ/MF n° 17.782.616/0001-64.

Objeto: Alterar os cronogramas de execução, de desembolso e pror-

Objeto. Arteria os criolografias de execução, de desembolso e prof-rogar a vigência do convênio. Vigência: 365 dias, de 12/11/2014 até 11/11/2015. Data e Assinaturas: 10/10/2014 - ROMEU WELITON CAPUTO -Presidente do FNDE, CPF nº 030.868.756-66 e GENERINO DE SALES PINTO - Prefeito, CPF nº 025.661.106-89.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 700955/2011. Processo nº 23400.003827/2011-29.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE GUAJARA-MIRIM/RO, CNPJ/MF nº 05.893.631/0001-09

Objeto: Alterar o cronograma de execução e prorrogar a vigência do

Vigência: 180 dias, de 16/10/2014 até 13/4/2015

Presidente do FNDE, CPF n° 030.868.756-66 e DULCIO DA SILVA MENDES - Prefeito, CPF n° 000.967.172-20.

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 229/2014 - UASG 153173

Nº Processo: 23034005712201437. PREGÃO SISPP Nº 31/2014. Contratante: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO-DA EDUCACAO. CNPJ Contratado: 04477223000103. Contratado: PERSONNALITE SOLUCOES -ADMINISTRATIVAS LTDA - EPP.

Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação dos serviços técnicos de operação dos sistemas de sonorização, automação e vídeo, visando atender às necessidades do FNDE. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. Valor Total: R\$322.800,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800955. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 167/2014 - UASG 153173

Nº Processo: 23034007400201468 Objeto: Aquisição de livros para atender o Programa Nacional do Livro Didático - PNLD 2015. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº MARIA FERNANDA NOGUEIRA BITTENCOURT. Diretora de NARIA FERNANDA NOGUEIRA BITTENCOURI. Diletita de Ações Educacionais. Ratificação em 09/10/2014. ROMEU WELITON CAPUTO. Presidente do Finde. Valor Global: R\$ 16.301.729,39. CNPJ CONTRATADA: 10.451.910/0001-44 EDITORA ANZOL LT-

(SIDEC - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 168/2014 - UASG 153173

 N° Processo: 23034007332201437 . Objeto: Aquisição de livros para atender o Programa Nacional do Livro Didático - PNLD 2015. Total atender o Programa Nacional do Livro Didatico - PNLD 2015. Iotal de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. MARIA FERNANDA NOGUEIRA BITTENCOURT. Diretora de Ações Educacionais. Ratificação em 09/10/2014. ROMEU WELITON CAPUTO. Presidente do Fnde. Valor Global: R\$ 1.338.547,79. CNPJ CONTRATADA: 16.730.478/0001-07 CCS EDUCACIONAL

(SIDEC - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 169/2014 - UASG 153173

Nº Processo: 23034007402201457 . Objeto: Aquisição de livros para atender o Programa Nacional do Livro Didático - PNLD 2015. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. MARIA FERNANDA NOGUEIRA BITTENCOURT. Diretora de Ações Educacionais. Ratificação em 09/10/2014. ROMEU WELI-TON CAPUTO. Presidente do Fnde. Valor Global: R\$ 427.165,35. CNPJ CONTRATADA: 03.242.250/0001-26 EDITORA GRAFSET

(SIDEC - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 170/2014 - UASG 153173

Nº Processo: 23034007340201483 . Objeto: Aquisição de livros para atender o Programa Nacional do Livro Didático - PNLD 2015. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. MARIA FERNANDA NOGUEIRA BITTENCOURT. Diretora de Ações Educacionais. Ratificação em 09/10/2014. ROMEU WELITON CAPUTO. Presidente do Fnde. Valor Global: R\$ 5.701.787,32. CNPJ CONTRATADA : 09.177.477/0001-11 PAX EDITORA E DIS-TRIBUIDORA LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2014 - UASG 153173

Nº Processo: 23034007440201418 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais e equipamentos diversos, tais como Equipamentos de Proteção Individual (EPI), Caixas Box para Arquivo Morto, Elásticos para juntar processos, Plásticos para plastificação em A4 e papel próprio para cartão de visita. Total de Itens Licitados: 00014. Édital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Setor Bancário Sul Quadra 2 Edifício Fnde Asa Sul -BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANDRE LUSTOSA AVILA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153173-15253-2014NE800254

DIRETORIA FINANCEIRA COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTABILIDADE E ACOMPANHAMENTO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 50, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

O Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, Autarquia Federal, sito, Setor Bancário Sul, Quadra 02 Bloco "F", Edifício FNDE - Asa Sul, CEP: 70.070.929 - Brasília - DF, convoca o Senhor Ex-dirigente residente em lugar incerto e não sabido, para regularizarem pendências dos repasses diretos objetos de transferências de recursos por esta Autarquia, mencionados na tabela a seguir:

Responsável	CNPJ/CPF	Entidade/UF	Pendência	Programa	Unidade
				Ano	
Aldenir Santana Neves	176.561.093-15	Prefeitura Municipal de Urbano Santos	Repasse	PDDE/2007	DIAFI
		- MA			

O não atendimento no prazo de 30 dias, contados desta publicação, suscitará a instauração de Tomada de Contas Especial para citação do responsável.

ORVALINA ORNELAS N. SANTOS Coordenadora - Geral

Contratada: Sul Brasileira de Raios X Ltda - R\$ 3.825,00; Incoterm

Contratada: Sul Brasileira de Raios X Ltda - R\$ 3.825,00; Incoterm Ind.Termômetros Ltda - R\$ 3.399,20; Saavedra Representações Ltda - R\$ 13.285,50; Riopasa Dist.Medicamentos Ltda - R\$ 7.584,00; RS Produtos Hospitalares Ltda - R\$ 26.947,60; Suprisul Suprimentos Medicos Ltda - R\$ 9.360,00; Vision Line Imp. Com.Mat.Equip.Medico - R\$ 7.800,00; Investmar de Intercâmbio Comercial Ltda - R\$

Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93
Autorização: 06/10/14 - Ratificação: 09/10/14
Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto
Processo nº 131846 - Aquisição de materiais medico hospitalares
Contratada: FLV da Silva - R\$ 2.921,70; Riopasa Dist.Medicamentos
Ltda - R\$ 26.180,00.

EXTRATO DE INEXIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 131813 - Consultoria para Apoio Tecnico às Operações

Contratada: Fundação de Apoio da Universidade Federal do Rio

Fundamento Legal: Art. 25, Inciso II c/c Art.13,Inciso III da Lei

HOSPITAL DE CLÍNICAS DE PORTO ALEGRE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 131867 - Peças de reposição cama eletrônica Hill Contratada: Monteiro Antunes Insumos Hospitalares

Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93 Autorização: 06/10/14 - Ratificação: 09/10/14 Autoridade Ratificadora: Tanira Ándreatta Torelly Pinto

Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto Processo nº 131710 - Aquisição de medicamentos Contratada: Alminhana Comércio e Representação Ltda - R\$ 116,34; Dimed S/A Dist.Medicamentos - R\$ 133,89; Multirad Comercio de Material Hospitalar Ltda - R\$ 32.062,50; Victoria Comercio de Produtos Hospitalares Ltda - R\$ 20.380,80; Dimed S/A Dist. de Medicamentos - R\$ 161,02; Multirad Com. Material Hospitalar Ltda - R\$ 35.150,00; Genesio A Mendes & Cia.Ltda - R\$ 2.124,00; Wam Med Dist.Medicamentos Ltda - R\$ 17.406,00; Marca Dist.Medicamentos Mat.Hosp.Ltda - R\$ 1.727,00; Dimed S/A Dist.Medicamentos - R\$ 5.588,52.

Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93 Autorização: 03/10/14 - Ratificação: 08/10/14 Autoridade Ratificadora: Tanira Ándreatta Torelly Pinto Processo nº 131791 - Aquisição de materiais medico hospitalares Contratada: Globalmed Suporte de Material Terapêutico Ltda - R\$ Complementos Ortopédicos Ltda - R\$ 45.108,16; Pé de Apoio Complementos Ortopédicos Ltda - R\$ 67.600,00 Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93

Autorização: 06/10/14 - Ratificação: 09/10/14 Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto Processo nº 131881 - Aquisição de materiais medico hospitalares

diversos

Autorização: 09/10/14 - Ratificação: 09/10/14

8.666/93

Grande do Sul.

4.770.00

Autoridade Ratificadora: Prof. Amarilio Vieira de Macedo Neto Processo nº 131885 - Troféu Jorge Pinto Ribeiro Contratada: Carlos Eduardo da Silva Ferreira Braga. Fundamento Legal: Art. 25, Inciso III da Lei 8.666/93 Autorização: 09/10/14 - Ratificação: 09/10/14

Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93 Autorização: 06/10/14 - Ratificação: 09/10/14 Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto

Autoridade Ratificadora: Prof. Amarilio Vieira de Macedo Neto

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300048

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÕES ELETRÔNICO

Nº 0571/14 - Prestação de Serviços de Análises Microbiológicas para Monitoramento das Áreas de Produção Celular - Contrato.

Realização: dia 28/10/2014, às 09:00 horas.

Nº 0610/14 - Aquisição de Sistema de Cromatografia Líquida de Alta Eficiência.

Realização: dia 24/10/2014, às 10:00 horas.

Nº 0709/14 - Registro de Preços de Detergente Liquido Neutro para Limpeza de Material Hospitalar.

Realização: dia 27/10/2014, às 09:30 horas. N° 0714/14 - Registro de Preços de Material de Laboratório. Realização: dia 28/10/2014, às 09:00 horas.

Nº 0715/14 - Registro de Preços de Material de Laboratório. Realização: dia 30/10/2014, às 10:00 horas.

N° 0720/14 - Registro de Preços de Complemento de Coelho. Realização: dia 03/11/2014, às 09:30 horas. N° 0722/14 - Registro de Preços de Material de Laboratório.

Realização: dia 30/10/2014, às 09:00 horas.

Nº 0758/14 - Aquisição de Tubo de Aço, Tubo de Ferro e Chapa Galvanizada.

Galvanizada. Realização: dia 31/10/2014, às 09:00 horas. Nº 0761/14 - Registro de Preços de Material de Diagnóstico.

Realização: dia 03/11/2014, às 09:00 horas.

Nº 0773/14 - Registro de Preços de Manta Asfáltica.

Realização: dia 31/10/2014, às 10:00 horas

 N° 0775/14 - Registro de Preços de Água Mineral Sem Gás em Galão de 20 Litros.

Realização: dia 27/10/2014, às 10:00 horas.

Nº 0776/14 - Registro de Preços de Solução Repositora de Cálcio.

Realização: dia 29/10/2014, às 09:00 horas. Nº 0779/14 - Registro de Preços de Saco Plástico para Hamper. Realização: dia 29/10/2014, às 09:30 horas.

As propostas devem ser entregues no site www.hcpa.ufrgs.br - Pregão Eletrônico, até a data e horário indicados no edital, sendo que no dia e horário acima será realizada a fase de lances.

> Porto Alegre, 10 de outubro de 2014. MARCELO SILVEIRA DE CASTRO Coordenador da Comissão de Licitações

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ACRE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2014

O Coordenador de Licitação do Instituto Federalde Educação, Ciência e Tecnologia do Acre-IFAC (UASG: 158156) torna público o resultado final do Pregão Eletrônico SRP nº 13/2014, que tinha por objeto a aquisição de materiais diversos, conforme Edital e anexos. Empresas vencedoras:CORREA & SILVA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA-ME (CNPJ: 04.581.948/0001-39) ITENS 7,15 E 32 Valor R\$ 330,35; TANIA APARECIDA DIAS DA CRUZ LA-TARO-ME (CNPJ: 11.371.834/0001-20) ITENS 11,25,27,36,40,43,45 E 46 Valor R\$ 4.552,46; D-TUDO DISTRIBUIDORA LTDA-ME (CNPJ: 14.811.522/0001-88 ITENS 31 E 33 Valor R\$ 182,50; OMEGA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA-ME (CNPJ:17.571.096/0001-40) ITENS 1,2,3,4,5,6,8,9,10,12,13,14,21,24,28,29 E 30 Valor R\$ 765,39; VALOR TOTAL DO CERTAME R\$ 5.830,70. Demais informações no site www.comprasnet.gov.bre www.ifac.edu.br.

ANTÔNIO JOSÉ DE SOUZA Coordenador de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014) 158156-26425-2014NE800010

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 96/2014 - UASG 158147

Nº Processo: 23041015550201456 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica para efetivação do curso in company: "CURSO DE GESTÃO DE ALMOXARIFADO NO SETOR PÚBLICO", promovido pela CASP Online LTDA, para servidores envolvidos com a Gestão de Almoxarifado e Estoque, Fiscalização de Contratos, Ordenadores de Despesas, Auditores, Contadores, Consultores, área Jurídica, Pregoeiros e equipes, área Financeira e de Compras do IFAL, no período de 13 a 15 de outubro de 2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Considerando a natureza singular do objeto, bem como a notória especialização do ministrante. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. ANA MERCIA CORREIA PAIS SILVA. Chefe do Departamento de Compras - Substituta. Ratificação em 10/10/2014. WELLINGTON SPENCER PEIXOTO. Reitor do Ifal - Substituto. Valor Global: R\$ 36.000,00. CNPJ CONTRATADA : 17.354.297/0001-96 CASP ONLINE TREINAMENTOS LTDA -

(SIDEC - 10/10/2014) 158147-26402-2014NE800039

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 42/2014

O resultado deste pregão, cujo vencedor foi a empresa A. DOS SANTOS NOGUEIRA - ME., encontra-se disponível no sítio comprasnet.gov.br, consultas/pregoes/atas/anexos

(SIDEC - 10/10/2014) 158147-26402-2014NE800039

PREGÃO Nº 43/2014

O resultado deste pregão, cujo vencedorfoi a empresa A. DOS SANTOS NOGUEIRA - ME., encontra-se disponível no sítio comprasnet.gov.br, consultas/pregoes/atas/anexos.

CLÉMERSON CORREIA DE ANDRADE

(SIDEC - 10/10/2014) 158147-26402-2014NE800039

CAMPUS PENEDO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 5/2014

O IFAL CAMPUS PENEDO torna público para quem possa interessar, que o resultado do pregão 5/2014 encontra-se disponível no site www.comprasnet.gov.br.

RUBÊNIA MÁBIA DA SILVA BARBOSA

(SIDEC - 10/10/2014) 158147-26402-2014NE800039

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS

RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº. 1.324-GR/IFAM/14, de 1º/09/2014, publicada no DOU de 08/09/2014, Seção 2, pág. 18, que nomeou, em caráter efetivo, WELLYNGTON THIAGO NOVAES DA SILVA, onde se lê: "Código 707001. Classe D101, com GRADUAÇÃO"; leia-se: "Có-"Código 707001, Classe D101, com GRADUAÇÃO"; leia-se: digo 707001, Classe D101, com ESPECIALIZAÇÃO".

Na Portaria nº. 1.435-GR/IFAM/14, de 18/09/2014, publi-Na Portana n°. 1.435-0K/IFAM/14, de 18/09/2014, publicada no DOU de 22/09/2014, Seção 2, pág. 15, que nomeou, em caráter efetivo, JÁDERSON PARÁ RODRÍGUES, onde se lê: "Código 707001, Classe D101, com ESPECIALIZAÇÃO"; leia-se: "Código 707001, Classe D101, com MESTRADO".

Na Portaria nº 1.542-GR/IFAM/14, de 09/10/2014, publicada no DOU de 10/10/2014, Seção 2, que tornou sem efeito a nomeação de ALESSANDRO LABORDA DE ARAUJO, onde se lê: publicada no DOU de 24/07/2014 - Seção 2 - Pág. 23"; leia-se: publicada no DOU de 09/09/2014 - Seção 2 - Pág. 20"

CAMPUS DE MANACAPURU

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 8/2014

Sagraram-se vencedoras do certame MAC DE MELO E CIA LTDA, CNPJ 05.446.174/0001-04; OPC DISTRIBUIDORA LTDA - ME, CNPJ 05.532.528/0001-25; FRATELLI COMÉRCIO DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, CNPJ 09.058.708/0001-78 e SINAL COMÉRCIO DE PAPELARIA E UTILIDADES LTDA - ME, CNPJ 13.171.918/0001-45. Valor global da contratação R\$

(SIDEC - 10/10/2014) 158445-26403-2014NE800022

PREGÃO Nº 9/2014

Sagrou-se vencedora no certame a empresa WEBTELAS COMÉRCIÓ ELETRÔNICO EIRELI, CNPJ 14.945.085/0001-95. Valor global da contratação R\$ 13.000,00.

GIANANDRÉA SILVA DE AGUIAR

(SIDEC - 10/10/2014) 158445-26403-2014NE800022

CAMPUS MANAUS-ZONA LESTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 11/2014 - UASG 158444

Nº Processo: 23073000989201415 . Objeto: Serviço de Esgotamento e Desentupimento de fossas e caixas de gordura no IFAM CMZL. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Tal solicitação se faz necessária, pois o sistema de esgoto e caixas de gordura encontramse em estado crítico. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. AL-DENIR DE CARVALHO CAÉTANO. Diretor Geral. Ratificação em 09/10/2014. ELIEL MONTEIRO DA SILVA. Chefe do Setor de Compras. Valor Global: R\$ 17.400,00. CNPJ CONTRATADA: 08.014.539/0001-01 EMOPS CONTROLE AMBIENTAL EIRELI-EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158444-26403-2014NE800003

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

EXTRATOS DE CONTRATOS

 N° 00268/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei n° 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e GUSTAVO MUNIZ FERREIRA HENKING. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Irecê - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D, Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 01/09/2014 a 28/02/2015. Data da assinatura: 01/09/2014.

 N^{o} 00270/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei n^{o} 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e ANA CRISTINA JUT-GLA. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Brumado - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D, Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 18/09/2014 a 17/03/2015. Data da assinatura: 18/09/2014.

 N° 00267/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei n° 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIÁ É TECNOLOGIA DA BAHIA e LUIS HENRIQUE LÍMA GÓES. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Salnivel de Lishio Basico, recinico e recinogico, para o Campus Sarvador - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D, Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 15/09/2014 a 14/03/2015. Data da assinatura: 15/09/2014.

Nº 00266/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei nº 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e JOÃO GLAUBER RO-CHA TEIXEIRA. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Brumado - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D. Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 18/08/2014 a 17/08/2015. Data da assinatura: 18/08/2014.

 N° 00269/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei nº 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e RAFAEL BARBOSA NEIVA. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Vitória da Conquista - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D, Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 25/08/2014 a 24/02/2015. Data da assinatura: 25/08/2014.

Nº 00271/2014. Espécie: Contrato de prestação de serviços (Lei_nº 8.745/93) que acordam o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e RENICLEIDE REIS CARVALHO. Objeto: Prestação de Serviços de Professor Temporário em nível de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para o Campus Camaçari - Ba. Valor: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de professor Classe D, Nível 101, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 27/08/2014 a 26/02/2015. Data da assinatura: 27/08/2014.

EXTRATO DE RESCISÃO

Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia. Contratado: Ítalo Almeida de Moura. Objeto: Rescisão do Contrato a partir de 19/09/2014. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia. Contratado: Marcelo Mendonça dos Santos. Objeto: Rescisão do Contrato a partir de 22/08/2014. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia. Contratado: Fábio da Conceição Cruz. Objeto: Rescisão do Contrato a partir de 25/09/2014. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia. Contratado: Eleilson Santos Silva. Objeto: Rescisão do Contrato a partir de 19/09/2014. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ĉiência e Tecnologia da Bahia. Contratado: Affonso Chiamenti Bauer. Objeto: Rescisão do Contrato a partir de 30/09/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e ER-NANI LACERDA DE OLIVEIRA NETO. Objeto: alteração da carga horária de 40h para 20h. Vigência a partir de 18/09/2014. IFBA, contratante e Ernani Lacerda de Oliveira Neto, contratado. Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA e JULIANA CERQUEIRA DE SANTANA. Objeto: alteração da carga horária de 20h para 40h. Vigência a partir de 04/09/2014. IFBA, contratante e Juliana Cerqueira de Santana, contratada.

50

Nº002241 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTÍTUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e BEATRIZ AZEVEDO DA SILVA. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 17/09/2014 a 16/03/2015. IFBA, contratante e Beatriz Azevedo da Silva, contra-

Nº0002281 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e CARLA BETÂNIA REIHER. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 17/09/2014 a 16/03/2015. IFBA, contratante e Carla Betânia Reiher contratada.

Nº002271 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e CRISTIANE SANTOS DE JESUS. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 07/09/2014 a 06/03/2015. IFBA, contratante e Cristiane Santos de Jesus, contra-

N°002261 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e DENILSON SANTOS COSTA. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 12/09/2014 a 11/03/2015. IFBA, contratante e Denilson Santos Costa, contratado.

N°002291 Especie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e HELAYNE LAGO SAMPAIO. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 21/09/2014 a 20/03/2015. IFBA, contratante e Helayne Lago Sampaio, contrata-

Nº002231 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e LUANA TÁSSIA DOS SANTOS RA-MOS. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 17/09/2014 a 16/03/2015. IFBA, contratante e Luana Tássia dos Santos Ramos, contratada

N°002301 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e MARCIO SANTOS DE CARVALHO. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 25/09/2014 a 24/03/2015. IFBA, contratante e Marcio Santos de Carvalho, contratado.

Nº002311 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e ROGÉRIO LUIZ DOS SANTOS PINTO. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 25/09/2014 a 24/03/2015. IFBA, contratante e Rogério Luiz dos Santos Pinto,

N°002251 Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e VALDICE GOMES DE SOUZA MON-ÇÃO. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 20/09/2014 a 19/03/2015. IFBA, contratante e Valdice Gomes de Souza Monção, contratada.

Nº0001472 Espécie: Segundo Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e AGOSTINHO RIBÉIRO DO NASCIMEN-TO. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 26/09/2014 a 25/03/2015. IFBA, contratante e Agostinho Ribeiro do Nascimento, contratado.

N°001422 Espécie: Segundo Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e ANA PAULA MUNIZ DE MAGALHÃES. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 06/09/2014 a 05/03/2015. IFBA, contratante e Ana Paula Muniz de Magalhães, contratada.

Nº001432 Espécie: Segundo Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e FERNANDO SILVA RESENDE. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 06/09/2014 a 05/03/2015. IFBA, contratante e Fernando Silva Resende, contra-

 $N^{\circ}0001412$ Espécie: Segundo Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e JOSÉ TIAGO MAIA DIAS. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 16/09/2014 a 15/03/2015. IFBA, contratante e José Tiago Maia Dias, contratado.

 $N^{\circ}001452$ Espécie: Segundo Termo Aditivo ao contrato celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TEC-NOLOGIA DA BAHIA e SABRINA UZEDA DA CRUZ. Objeto: prorrogação do período do contrato. Vigência: de 18/09/2014 a 17/03/2015. IFBA, contratante e Sabrina Uzeda da Cruz, contra-

CAMPUS SALVADOR

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 58/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 02/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos para o Curso Técnico em Radiologia. Total de Itens Licitados: 00007 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rua Emídio Dos Santos, S/n -Bairro Barbalho Barbalho - SALVADOR - BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> EURES BALTAZAR PEREIRA DA ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158411-90001-2014NE080002

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIAÑO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158129

Número do Contrato: 1/2014 Nº Processo: 23327002403201339. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 5/2013. Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI. CNPJ Contratado: 06114316000190. Contratado : MONTE SINAI CONS-TRUCOES LTDA - EPPObjeto: Prorrogação de Vigência. Fundamento Legal: 8666/93 e suas alterações . Vigência: 21/10/2014 a 20/03/2015. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158129-26404-2014NE800001

CAMPUS SANTA INÊS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2014 - UASG 158277

Nº Processo: 23332000546201418 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de esquadros e escalímetros para serem utilizados na dis-Aquisição de esquaitos e escaimiertos para serem utilizados na disciplina Desenho e Topografia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano - Campus Santa Inês. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Km 2,5 Rodovia Santa Ines-ubaira,br 420 Santa Ines,sn Z.rural SANTA INES - BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Www.comprasgovernamentais.gov.br

> NELSON VIEIRA DA SILVA FILHO Diretor Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 158277-26404-2014NE800012

CAMPUS URUÇUCA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2014 - UASG 154617

Nº Processo: 23335000703201465 . Objeto: Contratação da artista Kiusam de Oliveira para atender ao projeto Novembro Negro, no seu evento de abertura, o qual ocorrerá no dia 16 de outubro de 2014, com a apresentação de uma aula-espetáculo baseado na temática racial, promovido pelo Núcleo de Estudos de Afro-Brasileiros e Indígenas NEABI do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tec-nologia Baiano Campus Uruçuca. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Trata-se de prestador exclusivo do serviço requerido, em face do interesse da Administração. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JOSE CARLOS DIAS FERREIRA. Presidente Comissão do Núcleo de Estudos de Afro-brasileiros e Indígenas. Ratificação em 10/10/2014. EURO OLIVEIRA DE ARAUJO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 5.500,00. CPF CON-TRATADA: 080.078.068-06 KIUSAM REGINADE OLIVEIRA.

(SIDEC - 10/10/2014) 154617-26404-2014NE800002

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014 - UASG 154617

Nº Processo: 23335000698201491 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de insumos agrícolas para atender ao Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano Campus Uruçuca. Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Dr. João Nascimento S/n -Centro Centro - URUCUCA - BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALESSANDRA FREITAS DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 154617-26404-2014NE800002

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE CAMPUS LUZERNA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 19/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 10/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de material permanente de TI para suprir as necessidades do Instituto Federal Catarinense em seus diversos Câmpus. Total de Itens Licitados: 00054 Novo Edital: 13/10/2014 das 08ĥ00 às 11h30 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rua Sao Roque, 41 Centro Centro - LUZERNA - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> DAIANI PAULETTI PERAZZOLI Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 152663-26422-2014NE800004

CAMPUS VIDEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 158379

Número do Contrato: 11/2010. Nº Processo: 23000074752201092

PREGÃO SISPP Nº 19/2010. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO -CIENCIA E TECNOLOGIA CATA. CNPJ Contratado: 04849486000198, Contratado: RITNA SERVICOS LTDA -EPP -Objeto: Termo aditivo de prazo ao contrato 11/2010, celebrado entre a empresa Ritna Serviços Ltda e o IFC Câmpus Videira, para prestação de serviços terceirizados de copeiragem. Fundamento Legal: lei 8666/93 e suas atualizações. Vigência: 01/12/2014 a 30/11/2015. Valor Total: R\$2.682,07. Fonte: 112000000 -2014NE800005. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158379-26422-2014NE800063

CAMPUS BRUSQUE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2014 - UASG 154706

Nº Processo: 000008/2014-31.

DISPENSA N° 4/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO -CIENCIA E TECNOLOGIA CATA. CNPJ Contratado: 20823058000142. Contratado: RKK ADMINISTRADORA DE IMOVEIS LTDA- ME. Objeto: Locação de Imóvel situado na Rue Hercilio Luz, nº 373, centro, Brusque, SC, para acomodar a nova sede administrativa do Instituto Federal Catarinense Campus Brusque. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2016. Valor Total: R\$156.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800031. Data de Assinatura: 18/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158125-26422-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

EXTRATO DE TERMO DE ADESÃO Nº 23/2014

ESPÉCIE: Termo de Adesão. DIRIGENTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará. PROFESSOR VOLUNTÁ-RIO: ANA JOSYMARA LIRA SILVA PRAZO DE VIGÊNCIA: 06 (seis) meses, de 12/09/2014 a 12/03/2015. ISPOSITIVO LEGAL: Lei n° 9.608/98 e Lei n° 8.666/93 e alterações. DATA DA ASSINA-TURA: 12/09/2014. ASSINAM: Virgílio Augusto Sales Araripe, Rei-tor, pelo Dirigente e ANA JOSYMARA LIRA SILVA, Professor

EXTRATO DE CONTRATO Nº 65/2014

ESPÉCIE: Contrato de Prestação de Serviço. CONTRATANTE: INS-TITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ. CONTRATADO: WERTHER XISTO DA SILVA CAR-DOSO. PRAZO DE VIGÊNCIA: de 29/09/2014 a 14/07/2015. VA-DOSO, PRAZO DE VIGENCIA: de 29/09/2014 à 14/07/2015. VALOR DO CONTRATO: de acordo com o que estabelece o art. 7º tiem I, da Lei nº 8.745/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Fonte de Recurso nº 0112000000. DATA DA ASSINATURA: 28/09/2014. ASSINAM: Tássio Francisco Lofti Matos, Reitor em exercício, pela Contratante e WERTHER XISTO DA SILVA CARDOSO, contra-

EXTRATO DE CONTRATO Nº 66/2014

ESPÉCIE: Contrato de Prestação de Serviço. CONTRATANTE: INS-TITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ. CONTRATADA: MARGARET DE PAIVA NORÕES. PRAZO DE VIGÊNCIA: de 29/09/2014 a 07/12/2014. VALOR DO CONTRATO: de acordo com o que estabelece o art. 7° , item I, da Lei n° 8.745/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Fonte de Recurso n° 0112000000. DATA DA ASSINATURA: 26/09/2014. ASSINAM: Tássio Francisco Lofti Matos, Reitor, pela Contratante e MARGA-RET DE PAIVA NORÕES, contratada.

ASS Mirleni Pereira Queiroz

CAR Chefe do Departamento de Gestão de Pessoas

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 58/2013

ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Contrato. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Ceará. CONTRA-TADO: EDSON CAVALCANTI NETO. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência do contrato de professor substituto, por 01(um) no, de 05/08/2014 a 04/08/2015 e Alteração do vencimento para R\$ 2.764,45 (Dois mil, setecentos e sessenta e quatro reais e quarenta e cinco centavos) por motivo de reajuste salarial a partir de 01/03/2014. DATA DA ASSINATURA: 04/08/2014. ASSINAM: Virgilio Augusto Sales Araripe, Reitor, pelo contratante e EDSON CAVALCANTI NE-TO pelo contratado.

CAMPUS BATURITÉ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 15/2014 - UASG 158951

Nº Processo: 23484031450201468 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de gêneros alimentícios perecíveis para o curso de Tecnologia em Gastronomia do IFCE campus Baturité. Total de Itens Licitados: 00118. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: R. Ouvidor Mor Vitoriano Soares Barbosa, S/n Sanharão - BATURITE - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158951-26405-2014NE800035

PREGÃO Nº 16/2014 - UASG 158951

Nº Processo: 23484031457201480 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação é do tipo menor preço por lote e tem por objeto a aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis para o Curso de Tecnologia em Gastronomia do IFCE - Campus de Baturité. Total de Itens Licitados: 00095. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: R. Ouvidor Mor Vitoriano Soares Barbosa, S/n Sanharão - BATURITE - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> CRISTIANE GONZAGA OLIVEIRA Tecnóloga em Gestão Financeira

(SIDEC - 10/10/2014) 158951-26405-2014NE800035

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 14/2014

Processo 23484.028365/2014-12. O Inst. Fed. do Ceará campus Baturité torna pú lico o resultado do julgamento do Pregão Eletr nico Nº 14/2014 declarando vencedoras as empre as AAKER SOLUTIONS COMÉRCIO E MANUTENÇÃO DE IN TRUMENTOS (ITENS 1 E 2); ELAINE SILVA MARINHO ITENS 5 E 8); DEIȘE CARDOSO GONDIM CARVALHO(IT NS 4 E 9); ELO COMÉRCIO E EM-PREENDIMENTOS LTDA (ITENS 6 E 7), sendo-lhes adjudicados e homolo ados os respectivos objetos. Valor global: R\$ 0.164,59.

(SIDEC - 10/10/2014) 158951-26405-2014NE800035

PREGÃO Nº 19/2014

Processo 23484.031476/2014-14. O Inst. Fed. do Ceará campus Baturité torna pú lico o resultado do julgamento do Pregão Eletr nico Nº 19/2014 declarando vencedoras as empre as AR VIP REFRIGE-RAÇÃO LTDA (GRUPO 1), sendo-lhe adjudicado e homologado o respectivo objeto. Valor global: R\$ 82.900,00

> JOSÉ MAURÍCIO LIMA SABÓIA Coordenador de Aquisições

(SIDEC - 10/10/2014) 158951-26405-2014NE800035

(SIDEC - 10/10/2014) 158318-26405-2014NE800012

CAMPUS CEDRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 4/2014 - UASG 158318

Nº Processo: 23262014153201462 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais de expediente e almoxarifado para suprir as necessidades do Instituto Federal do Ceará - IFCE, Campus de Cedro, conforme especificações constantes no subitem 2.3 do item 02 do Anexo I, Termo de Referência, deste Edital. Total de Itens Licitados: 00089. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h59. Endereço: Alameda Jose Quintino, S/n - Bairro Prado CEDRO - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO JESSE CARNEIRO LIMA Coordenador de Aquisições e Contratações

CAMPUS FORTALEZA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2014 - UASG 158313

Nº Processo: 23256028910201464 . Obieto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de consumo destinado a limpeza e manutenção das piscinas do IFCE, campus de Fortaleza. Total de Itens Licitados: 00023. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av.treze de Maio 2081 - Bairro Benfica FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> IVANDIR DA SILVA BARROSO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 158313-26405-2014NE800013

CAMPUS IGUATU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2014 - UASG 158320

Nº Processo: 23266011674201428 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de pneus, câmaras de ar e protetor para pneus para atender as demandas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará Campus Iguatu, observado o MEMO 44/2014/DAIFCE CAMPUS IGUATU, expedido pela Diretoria de Administração, e especificações constantes no Termo de Referência (Anexo I) deste Edital. Total de Itens Licitados: 00022. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rod. Iguatu Varzea Alegre - Vila Cajazeiras, Km05 IGUATU - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 s 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 05/11/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEANDRO BARBOSA ROLIM Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158320-26405-2014NE800024

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº. 24/2014

Nº Processo 23266.033739/2014-96. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará, Campus Iguatu. Contratado: XEROX COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA, CNPJ 02.773.629/0001-08. Objeto: prestação de serviços de impressão, com fornecimento de equipamentos, sistema de gerenciamento de impressões, manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos com substituição de peças. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2015. Valor total R\$ 24.549,24 (vinte e quatro mil, quinhentos e quarenta e nove reais e vinte e quatro centavos). Fonte de recurso. 0112000000. Nota de empenho: 2014NE800156. Data de assinatura: 08/10/2014.

CAMPUS JUAZEIRO DO NORTE

AVISOS DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 16/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos de condicionadores

(SIDEC - 10/10/2014) 158316-02605-2014NE800003

PREGÃO Nº 17/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de elevador Social.

> EVA SAMARA CEZAR DE ALMEIDA P/Departamento de Administração, Orçamento

(SIDEC - 10/10/2014) 158316-02605-2014NE800003

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SÁNTO

CAMPUS ALEGRE

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

Torno público o resultado do certame supracitado,
tendo como vencedor o fornecedor: 04.446.883/0001-80 - G.L.E Construtora
 LTDA no valor de R\$327.425,69.

MARIA VALDETE SANTOS TANNURE Diretora-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 158425-26406-2014NE800002

CAMPUS VENDA NOVA DO IMIGRANTE

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

Pregão Eletrônico SRP Nº 08/2014

O Diretor-Geral do IFES - Campus Venda Nova do Imigrante, Aloísio Carnielli, nomeado através da Portaria 2.089/IFES, de 06.12.2012, publicada no D.O.U de 06.12.2012, no uso de suas atribuições legais, em conformidade com o previsto na Art. 30, Inciso XII, Letra "b" do Decreto nº 5.450/05, torna público o Resultado de Licitação. PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2014 - SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SRP, conforme DECRETO Nº 7.892/2013, de 23 de Janeiro de 2013, PROCESSO Nº 23.186.001202/2013-76. Objeto: Aquisição de eletrodomésticos e eletro portáteis, conforme especificações e condições constantes no edital e seus anexos. ORGÃO GERENCIADOR: Campus Venda Nova do Imigrante - UASG: 158429. Registro: CNPJ Nº 18.332.054/0001-10, valor unitário para o item 01 R\$1.866,00; item 06 R\$398,00; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 111.308,00. Registro: CNPJ Nº 05.062.036/0001-13, valor unitário para o item 02 R\$ 1.529,00; item 04 R\$ 644,50, item 09 R\$ 426,95; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 53.911,90. Registro: CNPJ Nº 11.377.888/0001-00, valor unitário para o item 03 R\$ 1.878,75, item 13 R\$ 533,41; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 34.256,39. Registro: CNPJ No 18.768.894/0001-20, valor unitário para o item 05 R\$ 1.789,50, item 12 R\$ 1.197,00, item 14 R\$ 521,50; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 152.279,50. Registro: CNPJ Nº 92.823.764/0001-03, valor unitário para o item 07 R\$ 2.599,00; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 70.173,00. Registro: CNPJ Nº 19.806.752/0001-72, valor unitário para o item 08 R\$ 500,00, item 10 R\$119,35; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 49.251,40. Registro: CNPJ Nº 12.353.625/0001-16, valor unitário para o item 17 R\$ 2.480,00; VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 131.440,00. Validade das Atas: 12 meses, de 15/09/2014 a 14/09/2015. Após assinadas, as atas serão disponibilizadas no site do IFES, http://www.cefetes.br/licita/, >Venda Nova>2014>atasrp.

ALOÍSIO CARNIELLI

CAMPUS ITAPINA

AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 2/2014 - UASG 158424

Nº Processo: 23154000711201431 . Objeto: Contratação Integrada de Empresa de Engenharia Especializada nos Serviços de elaboração dos Projetos Básicos e executivos, bem como para a Execução das Obras de Construção de infraestrutura básica, de um Galpão em concreto armado, alvenaria e cobertura em estrutura metálica para fabricação de Ração no Ifes-Campus Itapina-ES. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 12h às 16h00. Endereço: Rodovia Br 259, Km 70 - Distrito de Itapina Distrito de Itapina - COLATINA - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 04/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Os documentos que integram o ANEXO V serão disponibilizados somente em mídia digital a serem retirados na Ifes ? Campus Itapina, de 2ª a 6ª feira (dias úteis), das 08:00 às 11:00 e das 12:00 às 15:30 horas, mediante requerimento da licitante interessada à COMISSÃO, assinada pelo seu representante legal, devendo fornecer CD/DVD para extração de cópias ou no site de licitações do Ifes - Campus Itapina, no endereço, www.eafcol.gov.br, compras.itapina@ifes.edu.br ou pregoeir

> ANDERSON MATHIAS HOLTZ Diretor-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 158424-26406-2014NE800038

CAMPUS PIÚMA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2014

Espécie: Contrato de Prestação de Serviços Lei 8.745/93 e legislação complementar: CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Espírito Santo - Campus Piúma; CON-TRATADA: LUIZA CAROLINA QUADROS GONÇALVES DE CARVALHO MARTINS; OBJETO: Prestação de Serviços de Professor Substituto; PRAZO: 01/10/2014 a 30/09/2015; VALOR: A contratante pagará ao contratado mensalmente a importância equivalente à remuneração de Professor do Quadro Permanente, Classe DI, Nível 1, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA DE ASSINATURA: 01/10/2014; CLÁUDIA DA SILVA FERREIRA, pelo contratante e LUIZA CA-ROLINA QUADROS GONÇALVES DE CARVALHO MARTINS pela contratada.



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014 - UASG 158892

Nº Processo: 23185000977201334 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para contratação de empresa especializada para fornecimento de materiais permanentes para a Unidade Didática de Tecnologia Naval do Ifes - Campus Piúma e demais órgãos participantes. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Rua Augusto Costa de Oliveira 660 Praia Doce PIUMA - ES. Éntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIA DA SILVA FERREIRA Diretora -Geral

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 158892-26406-2014NE800001

CAMPUS VITÓRIA

EXTRATO DE ORDEM DE FORNECIMENTO

Ordens de Fornecimento oriundas das atas de registro de preços do Pregão Eletrônico SRP 09/2014, gerenciado pela Reitoria do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Espírito Santo. Processo Nº 23184,000106/2014-11. Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada no fornecimento de aparelhos de ar condicionado.

Foram contratadas as seguintes empresas:

J.C.M NITERÓI REFRIGERAÇÃO LTDA (CNPJ: 08.824.171/000570), aquisição de 23 unidades do item 01 e 06 unidades do item 04, valor Global de R\$ 109.889,60;

S.F. PEÇAS DE REFRIGERAÇÃO LTDA - ME (CNPJ: 07.144.190/0001-60), aquisição de 01 unidade do item 03, valor Global de R\$ 3 336 00 .

Flávio Eymard da Rocha Pena Diretor-geral IFES-Campus Ibatiba

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014 - UASG 158416

Nº Processo: 23148003052201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços visando futura contratação de empresa para fone-cimento de Sistema Chiller - Trocador de calor para PVD 75 e Potenciostato/Gavanostato com módulo de impedância eletroquímica por meio de Pregão Eletrônico, para atender o Instituto Federal do Espírito Santo - Campus Vitória (órgão gerenciador) e demais órgãos participantes, de acordo com as especificações contidas no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Vitória, 1729 Jucutuquara - VITORIA - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital esta disponível no www.comprasgovernamentais.gov.br ou solicitado através do e-mail clc.vi@ifes.edu.br ou apresentando pen drive para gravação, na Coordenadoria de Licitaçõe e Compras do Campus Vitória do Ifes.

> RICARDO PAIVA Diretor-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 158416-26406-2014NE800001

CAMPUS COLATINA RURAL

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Extrato de Atas de Registro de Preço do Pregão Eletrônico nº 10/2014; Processo nº 23154.000443/2014-56; Órgão Gerenciador: Instituto Federal do Espírito Santo - Campus Itapina, CNPJ 10.838.653/0004-40; Fornecedor: Comarketing Com. Importação e Exportação e Serviço Ltda-ME, CNPJ 09.412.724/0001-17, valor: R\$ 35.510,00; Objeto: Registro de Preço para futura Contratação de Empresa especializada na Aplicação de Película de Controle Solar (tipo Insulfilme). Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE FARROUPILHA

CAMPUS ALEGRETE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 25/2014 - UASG 158267

Nº Processo: 23215000589201430

pelo código 00032014101300052

PREGÃO SRP Nº 15/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FAR. CNPJ Contratado: 16814596000101. Contratado: TONATTO LORENSI & CIA LTDA - EPP -Objeto: Prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva de geradores. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 06/10/2014 a 05/10/2015. Valor Total: R\$244.640,04. Fonte: 112000000 - 2014NE800409. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158267-26420-2014NE800057

CAMPUS JULIO DE CASTILHOS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1/2014 - UASG 158269

Nº Processo: 23239000671201496. Obieto: Contratação de serviço de locação e montagem. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para atendimento aos participantes do XXIII Encontro Cultural e Tradicionalista dos Campus dos Institutos Federais da Região De-claração de Dispensa em 09/10/2014. GUSTAVO CAUDURO. Di-retor de Administração. Ratificação em 09/10/2014. LUCIANI MIS-SIO. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 5.400,00. CNPJ CONTRA-TADA: 13.505.795/0001-31 ANDERSONWEBER M. E. - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 158269-26420-2014NE800073

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 6/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 09/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços de gêneros alimentícios, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos Total de Itens Licitados: 01336 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Est.acesso Secundário para Tupanciretă,s/nº - S.joão do B. Preto Interior - JULIO DE CAS-TILHOS - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

DANIEL DE MELO JACOBSEN

(SIDEC - 10/10/2014) 158269-26420-2014NE800073

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2014 - UASG 158139

Nº Processo: 23318.000758.2014.

PREGÃO SISPP Nº 59/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 07282587000118. Contratado: PONTAL COMERCIO E SERVICOS LTDA --EPP. Objeto: Substituição das telhas da cobertura do bloco B no Campus Campos Centro do Instituto Federal Fluminense. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 59/2014 Vigência: 25/09/2014 a 24/09/2015. Valor Total: R\$899.900,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801089. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158139-26434-2014NE800001

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 131/2014 - UASG 158139

Nº Processo: 2331801490/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - AQUI-SIÇÃO DE BIBLIOGRAFIA COMPLEMENTAR PARA O CURSO DE SISTEMAS DE TELECOMUNICAÇÕES que integrarão o acervo da Biblioteca, e atenderão ao Curso de Tecnologia em Sistemas de Telecomunicações, do campus Campos Centro do INSTITUTO FE-DERAL FLUMINENSE (IF Fluminense). Total de Itens Licitados: 00090. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua Doutor Siqueira 273 Parque Dom Bosco Parque Dom Bosco - CAMPOS DOS GOITACAZES - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158139-26424-2014NE080001

PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 158468

 N° Processo: 233210014642014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa (pessoa jurídica) especializada em prestação de serviços continuados de instalação e manutenção preventiva e corretiva de aparelhos ar condicionado tipos split e janela com substituição de peças, componentes e acessórios. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Estrada Cabo Frio/buzios S/n Baia Formosa CABO FRIO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014 158468-26434-2014NE800001

PREGÃO Nº 20/2014 - UASG 158468

 N° Processo: 233210012052014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de cortador de frios automáticos e outros. Total de Itens Licitados: 00013. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Estrada Cabo Frio/buzios S/n Baia Formosa CABO FRIO - RJ. Éntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Necessários para equipar a Cozinha do Campus Cabo Frio do INSTITUTO FEDERAL FLUMINENSE (IF Fluminense), conforme descrição e quantitativos especificados no Termo de Referência (Anexo I).

(SIDEC - 10/10/2014) 158468-26434-2014NE800001

PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 158468

Nº Processo: 233210014572014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de MOBIBILIÁRIOS DIVERSOS para compor o ambiente organizacional do Campus Cabo Frio do INSTITUTO FEDERAL FLUMINENSE (IF Fluminense). Total de Itens Licitados: 00018. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Estrada Cabo Frio/buzios S/n Baia Formosa CABO FRIO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Conforme descrição e quantitativos especificados no Termo de Referência (Anexo I).

> SABRINA BONZI DA CONCEICAO Assistente em Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 158468-26434-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIAÑO CAMPUS IPORÁ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014 - UASG 158667

Nº Processo: 23220000137201306 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente a Construção de um Almoxarifado no Instituto Federal Goiano - Câmpus Iporá, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Oeste, S/n, Saída P/ Piranhas. St. Santa Catarina - IPORA - GO. Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 09h00

> RODRIGO CARNEIRO RODRIGUES Chefe da Unidade de Licitação e Compras

(SIDEC - 10/10/2014) 158667-26407-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS CAMPUS GOIÂNIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2014 - UASG 158430

Nº Processo: 23373003288201445 . Objeto: Assinatura da revista "Boletim de Licitações e Contratos" pelo período de 12 meses. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inexigibilidade em virtude de que a Editora em questão possui a exclusividade para a comercialização da revista em questão Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. PAULO CEZAR PEREIRA. Diretor de Administração. Ratificação em 10/10/2014. ALEXANDRE SILVA DUARTE. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 8.450,00. CNPJ CONTRATADA: 54.102.785/0001-32 EDITORA N D J LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 158430-26429-2014NE800228

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158430

Número do Contrato: 3/2012, N° Processo: 23373005584201219. PREGÃO SRP N° 11/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado: OI S.A. -Objeto: Prorrogação da vi-gência do Contrato n°03/2012 firmado entre as partes acima qua-lificadas em 07/11/2012, nos termos previsto em suaCláusula Ter-ceira, na forma dos artigos 57, in-ciso II da Lei nº 8.666/93. Fun-damento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 06/02/2014 a 06/11/2014. Valor Total: R\$9.525,44. Fonte: 112000000 - 2014NE800039. Data de Assinatura: 27/01/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158430-26429-2014NE800228

Assinatura: 27/01/2014.

CAMPUS DA CIDADE DE INHUMAS EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 31/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: LOIDIA MARIA MOREIRA-ME, CNPJ: 18.543.917/0001-06. Valor total da Ata: R\$ 21.551,64. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 32/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: START UP COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ: 00.708.768/0001-14. Valor total da Ata: R\$ 2.103,53. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 33/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câm-pus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão pus e Rettoria do IPG, conforme especificações do Edital do Pregao Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: AAKER SOLUTIONS COMÉRCIO E MANUTENÇÃO DE INSTRUMENTOS DE MEDIÇÃO LTDA-EPP, CNPJ: 06.022.999/0001-56. Valor total da Ata: R\$ 30.545,88. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 34/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: SORBLINE ADSORBENTS TECNOLOGIA LTDA-ME, CNPJ: 94.603.180/0001-40. Valor total da Ata: R\$ 14.820,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 35/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: NOVA ANALÍTICA IMPORTAÇÃO E EXPORTA-ÇÃO LTDA, CNPJ: 67.774.679/0001-47. Valor total da Ata: R\$ 893.040,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 36/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: WILLIAN RIBEIRO SUPRIMENTOS-ME, CNPJ: 11.696.045/0001-69. Valor total da Ata: R\$ 83.400,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 37/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: SISLAB TECNOLOGIA LABORATORIAL LTDA - ME, CNPJ: 00.130.857/0001-26. Valor total da Ata: R\$ 22.007,70. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 38/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: MARCELA S. P. DE MORAES DISTRIBUIDORA EL RELI - EPP, CNPJ: 10.231.616/0001-27. Valor total da Ata: R\$ 11.160,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 39/2014. Órgão Gerenciador: Espécie: Ata de Registro de Preços nº 39/2014. Orgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: BIOFOR COMÉRCIO DE REAGENTES LTDA. - EPP, CNPJ: 18.182.257/0001-77, Valor total da Ata: R\$ 1.917,60. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 41/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: NOVA TÉCNICA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATÓRIO LTDA-EPP, CNPJ: 61.012.811/0001-05. Valor total da Ata: R\$ 67.330,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015. Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 42/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: LUCADEMA CIENTIFICA EIRELI - EPP, CNPJ: 10.663.308/0001-70. Valor total da Ata: R\$ R\$ 31.650,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 43/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: LUZIMARIO LIMA PEREIRA - ME, CNPJ: 13.825.298/0001-10. Valor total da Ata: R\$ 33.600,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 44/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpara eventual adulsição de materiais permanentes para todos os cam-pus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: TECLUZ COMANDOS ELETRICOS LTDA - EPP, CNPJ: 03.823.299/0001-72. Valor total da Ata: R\$ 25.188,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 45/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: RDT COMERCIAL EIRELI - EPP, CNPJ: 10.420.563/0001-92. Valor total da Ata: R\$ 87.100,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 46/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpuis e Reitoria do IFG, conforme específicações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: LOCCUS DO BRASIL LTDA -05.094.718/0001-08. Valor total da Ata: R\$ 27.588,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 47/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: R C FERNANDES ELETRO - ME, CNPJ: 18.332.054/0001-10. Valor total da Ata: R\$ 17.952,62. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 48/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços pus innumas, CNPI: 10.8/0.885/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme específicações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: NEWOPTECH COMERCIAL IMPORTADORA LTDA - EPP, CNPI: 09.038.030/0001-61. Valor total da Ata: R\$ 94.560,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 49/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câm-pus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor Beneficiário: MICROLINE COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ: 05.162.725/0001-08. Valor total da Ata: R\$ 139.800,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 50/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: LIFE TECHNOLOGIES BRASIL COMÉRCIO E IN-DÚSTRIA DE PRODUTOS PARA BIOTECNOLOGIA LTDA, CNPJ: 63.067.904/0005-88. Valor total da Ata: R\$ 196.799,88. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 51/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: TÉCNICA PERMATRON INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - ME, CNPJ: 61.752.820/0001-24. Valor total da Ata: R\$ 22.572,00. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015

Espécie: Ata de Registro de Precos nº 52/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: FRATELLI COMÉRCIO DE MÁQUINAS E EQUI-PAMENTOS LTDA - ME, CNPJ: 09.058.708/0001-78. Valor total da Ata: R\$ 5.249,95. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 53/2014. Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Câmpus Inhumas, CNPJ: 10.870.883/0004-97. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais permanentes para todos os Câmpus e Reitoria do IFG, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 01/2014. Processo: 23375.000311/2013-49. Fornecedor beneficiário: ELO COMÉRCIO E EMPREENDIMENTOS LTDA -ME, CNPJ: 18.166.571/0001-66. Valor total da Ata: R\$ 1.957,79. Vigência da Ata: 12/09/2014 a 11/09/2015.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARÁNHÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2014 - UASG 158128

Nº Processo: 23188044106201331.

Nº Processo: 23188044106201331. PREGÃO SRP № 22/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 03506307000157. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE TEC-NOLOGIA EADMINISTRACAO DE CON. Objeto: Registro de Preços para contratação de empresa especializada em gerenciamento informatizado de combustiveis, envolvendo a implantação, e o fornecimento com utilização de cartão eletrônico ou magnetico, visando de data de centrole de l'agriculto de de l'agriculto de de l'agriculto de l'agric 29/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158128-26408-2014NE800258

CAMPUS SÃO LUIS - MARACANÃ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos nº 004/2013 - Lei nº 8.745/93 e posteriores alterações de acordo com a Lei nº 11.784/2008. CONTRATANTE: Instituto Federal de de acordo com a Lei nº 11.784/2008. CONTRATANTE: instituto rederal de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão - Campus São Luís - Maracanã. CONTRATADA: Joicy Cortez de Sá. OBJĒTO: Promogação do prazo de vigência constante do Contrato de Serviços Didático-Pedagógico. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, com termo inicial em 01.10.2014 e termo final em 30.09.2015. SIGNATÁRIOS: José Zenóbio de Souza, pela Contratante e Joicy Cortez de Sá, pelo Contratado. Data: 8 de outubro de 2014.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

CAMPUS AQUIDAUANA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 158448

Número do Contrato: 3/2014. Nº Processo: 23347000603201408. DISPENSA Nº 2/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 15413826000150. Contratado : EMPRESA ENERGETICA DE MATO GROSSO-DO SUL SA ENERSUL. Objeto: Redução da Demanda Contratada de 537KW para 75KW, alteração da demanda com vigor a partir do faturamento 09/2014, unidade consumidora de n°31224407. Fundamento Legal: Cláusula 15ªdo Contrato de n°003/2014. Vigência: 13/08/2014 a 13/08/2015. Valor Total: R\$ 190.000,00. Fonte: 312000000 - 2014NE800035. Data de Assinatura: 13/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158448-26415-2014NE000008

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158122

Número do Contrato: 116/2013. Nº Processo: 2320800855/2013DV.

INEXIGIBILIDADE N° 54/2013. Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CPF Con-tratado: 12680477677. Contratado: RENATA CRISTINA REIS -Objeto: Prorrogar o Contrato 116/2013. Fundamento Legal: Lei 10.520/02, Lei 8.666/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Vigência: 21/09/2014 a 21/06/2015. Data de Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158122

Número do Contrato: 208/2012. Nº Processo: 2320802262/2012DV.

CONVITE N° 7/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 09163165000159. Contratado : SALUS ENGENHARIA LTDA - ME Objeto: Prorrogar o Contrato 208/2012. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Vigência: 27/08/2014 a 25/09/2014. Data de Assinatura: 26/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 9/2014 - UASG 158122

Nº Processo: 23208001280/2014-DV. Objeto: Concessão de área para fins comerciais, para empresa especializada no ramo de CANTI-NA/LANCHONETE, em espaço físico pertencente ao IFMG - Campus Piumhí, na cidade de Píumhí -MG, conforme condições e exigências impostas no Edital e seus Anexos. Edital disponível a partir do dia 13/10/2014 de 08h00 as 11h00 e de 13h:00 as 17h00 no IFMG - Campus Piumhí, no endereço: Rua Severo Veloso 1800 Bairro Nova Esperança, Piumhí-Minas Gerais, ou pelo site www.ifmg.edu.br. Entrega dos envelopes de habilitação e proposta de preços: até o dia 13/11/2014 às 13h:30, e abertura das propostas, na mesma data, às 14h:00, ambos no Gabinete do IFMG - Campus Piumhí, no endereço acima mencionado.

Em 10 de outubro de 2014.



CONVITE Nº 2/2014 - UASG 158122

Nº Processo: 232080011722014DV . Objeto: Contratação de empresa especializada para prestar serviços de diagnóstico e manutenção do sistema elétrico do IFMG - Campus Ouro Preto. A licitante deverá prestar os serviços em conformidade com as condições e exigências impostas no Edital, seus Anexos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Pandiá Calógeras, 898 Bauxita - OURO PRETO - MG. Entrega das Propostas: 22/10/2014 às 14h30. Informações Gerais: O edital na íntegra está disponível nos sítios www.ifmg.edu.br e www.comprasnet.gov.br

PHILIPE FIORAVANTE DA SILVA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 158/2014

O IFMG torna público o Resultado do Pregão Eletrônico Nº158/2014. Objeto: contratação de empresa especializada em recargas de gás para botijão, para atendimento ao Refeitório do IFMG - Campus Bambuí. Itens 01 e 02: MAXGAS LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

PREGÃO Nº 171/2014

O IFMG torna público o Resultado do Pregão Eletrônico N°171/2014. Objeto: aquisição de materiais para manutenção de instalações e bens imóveis, destinados ao IFMG - Campus São João Evangelista. Itens 123 e 124: NOELI PATULSKI - EIRELI. Item 103: EUCALIPTOS IMUNIZADOS PENEDO LTDA - EPP. Itens 18 e 40: JULIERME F. DA ROSA - ME. Itens 11, 26, 27, 28, 41, 43, 55, 74, 75, 79, 81, 82, 101, 113, 114, 115, 116 e 127. I J. VITALLI - ME. Item 19: SERV & MAQ COMERCIO E SERVICOS LTDA - EPP. Itens 01, 03, 04, 06, 07, 08, 10, 20, 21, 25, 29, 30, 34, 35, 36, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 56, 57, 61, 62, 63, 64, 69, 70, 71, 72, 73, 78, 80, 83, 84, 85, 86, 89,90, 91, 92, 95, 98, 99, 109, 112, 118, 119, 120, 122, 128 e 130: COMERCIAL SPONCHIADO LTDA - EPP. Item 133: SERRALHERIA VASCONCELOS LTDA - ME. Itens 02, 05, 13, 14, 15, 16, 22, 23, 24, 31, 39, 42, 44, 45, 58, 65, 68, 76, 77, 93, 102, 104, 105, 106, 107, 108, 111, 117, 125, 126, 135, 136, 137, 138, 139, 141, 142 e 143: ENGENHARTE MATERIAIS DE CONSTRUCAO, ACABAMENTOS E PREMO. Itens cancelados na aceitação: 12, 17, 32, 33, 37, 38, 59, 60, 66, 67, 87, 88, 94, 96, 97, 100, 110, 121, 129, 131, 132, 134 e 140.

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

PREGÃO Nº 174/2014

O IFMG torna público o Resultado do Pregão Eletrônico N°171/2014. Objeto: aquisição de materiais para manutenção de instalações e bens imóveis, destinados ao IFMG - Campus São João Evangelista. Itens 123 e 124: NOELI PATULSKI - EIRELI. Item 103: EUCALIPTOS IMUNIZADOS PENEDO LTDA - EPP. Itens 18 e 40: JULIERME F. DA ROSA - ME. Itens 11, 26, 27, 28, 41, 43, 55, 74, 75, 79, 81, 82, 101, 113, 114, 115, 116 e 127: J. J. VITALLI - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

PREGÃO Nº 196/2014

O IFMG torna público o Resultado do Pregão Eletrônico N°196/2014. Objeto: aquisição de aparelhos de medição e orientação, destinados ao IFMG - Campus São João Evangelista. Item 01: INSTRUMENTOS DE MEDICAO LTDA. Item 02: ATACADAO DO LABORATORIO - EIRELI - ME.

MATHEUS FELIPE FONSECA NEVES
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

PREGÃO Nº 208/2014

O IFMG torna público o resultado de julgamento do pregão eletrônico 208/2014 (SRP). Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de produçao e veiculação de campanhas publicitárias de divulgação do vestibular e exame de seleçao 2015 dos Campi do IFMG.Grupo 01-TL Publicidade e Assessoria LTDA-ME.

NAIANE MARTINELLE DOS ANJOS SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 158122-26409-2014NE800940

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 115/2014. Professor Substituto. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 09/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratado: Carlos Henrique de Magalhães Santos. CPF: 094.783.666-70. Objeto: Contratação de Professor Substituto em favor do Campus São João Evangelista. Remuneração Mensal: R\$ 2.959,02 (Dis mil, novecentos e cinquenta

nove reais e dois centavos). Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 05/02/2014 a 31/07/2014. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Carlos Henrique de Magalhães Santos - Professor Substituto - Contratado. Data da assinatura: 05/02/2014.

Contrato nº 158/2014. Professora Substituta. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 11/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratada: Djamar Campos. CPF: 757.039.716-91. Objeto: Contratação de Professora Substituta em favor do Campus Bambuí. Remuneração Mensal: R\$ 1.966.67 (um mil, novecentos e sessenta e seis reais e sessenta e sete centavos). Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 19/08/2014 a 31/12/2014. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Djamar Campos - Professora Substituta - Contratada. Data da assinatura: 18/08/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 261/2013. Professora Temporária. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 137/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratada: Fernanda de Lima Barroso. CPF: 080.071.136-06. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 261/2013 até 31 de julho de 2015. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Fernanda de Lima Barroso - Professora Temporária - Contratada. Data da assinatura: 28/07/2014.

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 158/2013. Professora Temporária. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 137/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratada: Silvia Teixeira Coelho Menezes. CPF: 080.489.366-74. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 158/2013 até 31 de julho de 2015. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Silvia Teixeira Coelho Menezes - Professora Temporária - Contratada. Data da assinatura: 28/07/2014.

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 243/2013. Professora Temporária. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 149/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratada: Leila Gomes de Almeida. CPF: 824.894.911-72. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 243/2013 até 31 de julho de 2015. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Leila Gomes de Almeida - Professora Temporária - Contratada. Data da assinatura: 28/07/2014.

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 154/2013. Professor Temporário. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 103/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratado: Cleython Geraldo Gonçalves da Silva. CPF: 064.115.276-01. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 154/2013 até 31 de julho de 2015. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/07/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Cleython Geraldo Gonçalves da Silva - Professor Temporário - Contratado. Data da assinatura: 28/07/2014.

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 118/2014. Professor Substituto. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 09/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratado: Rafael Ribeiro Souza. CPF: 079.439.956-86. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 118/2014 até 31 de dezembro de 2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/12/2014. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Rafael Ribeiro Souza - Professor Substituto - Contratado. Data da assinatura: 28/07/2014.

Termo Aditivo nº 01/2014 ao Contrato nº 114/2014. Professor Substituto. Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 09/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ: 10.626.896/0001-72. Contratado: Jairo José de Souza Júnior. CPF: 034.629.126-74. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 114/2014 até 31 de dezembro de 2014. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Vigência: 01/08/2014 a 31/12/2014. Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 e demais normas aplicáveis à matéria. Assinaturas: Prof. Caio Mário Bueno Silva - Reitor - Contratante; Jairo José de Souza Júnior - Professor Substituto - Contratado. Data da assinatura: 28/07/2014.

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 10/2014, assinadas com as empresas: Ata 369/2014, START UP COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME, R\$ 5.345,00; Ata 370/2014, MERCANTIL AQUARELA SUPRIMENTOS PARA ESCRITORIO E INFORM, R\$ 313,80; Ata 371/2014, DAGEAL - COMERCIO DE MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA - ME, R\$ 1.115,85; Ata 372/2014, SANTOS & SANTOS LTDA - ME, R\$ 1.8.000,00; Ata 373/2014, M & M SUPRIMENTOS PARA INFORMATICA LTDA - EPP, R\$ 495,00; Ata 374/2014, MULTI CORES SUPRIMENTOS PARA INFORMATICA LTDA - ME, R\$ 94,00; Ata 375/2014, FABIANO BITTENCOURT DOS SANTOS - ME, R\$ 1.504,50; Ata 376/2014, ANEZIA PEREIRA DE CARVALHO - ME, R\$ 15.880,00; Ata 377/2014, HELIO MASASHI SAITO & CIA LTDA - EPP, R\$ 2.013,05; Ata 378/2014, RV COMERCIO DE PAPEIS LTDA, R\$ 30.600,00. Valor Total das Atas: R\$ 75.361,20. Vigência das Atas: 08/07/2015.

Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 63/2014, assinadas com as empresas: Ata 200/2014, J E COMERCIO DE SEMENTES LTDA - EPP, R\$ 3.600,00; Ata 201/2014, J. J. VITALLI - ME, R\$ 3.468,50; Ata 202/2014, TECA TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA - EPP, R\$ 9.010,00; Ata 203/2014, MINAS CLEANER COMERCIAL EIRELI - EPP, R\$ 404,00; Ata 204/2014, COMERCIAL LICITA LTDA - EPP, R\$ 639,20; Ata 205/2014, COMERCIAL GUTIERREZ LTDA - EPP, R\$ 94,60; Ata 206/2014, SALINAS PRODUTOS VETERINARIOS LTDA - ME, R\$ 1.586,00. Valor Total das Atas: R\$ 18.802,30. Vigência das Atas: 28/05/2015.

Ata de Registro de Preço, referentes ao Pregão Eletrônico 43/2014, assinada com a empresa: Ata 195/2014, RE Móveis de Aço LTDA - ME, R\$ 17.907,00. Vigência das Atas: 18/05/2015.

Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 75/2014, assinadas com as empresas: Ata 547/2014, Furtado & Schmidt Sistemas e Equipamentos Topográficos LTDA, R\$ 4.050,00; Ata 548/2014, Unity Instrumentos de Teste e Medição LTDA - ME, R\$ 35.156,40; Ata 549/2014, Contech Indústria e Comércio de Equipamentos Eletrônicos LTDA, R\$ 38.850,00; Ata 550/2014, Agilent Technologies Brasil LTDA, R\$ 330.000,00; Ata 551/2014, TK Service LTDA - EPP, R\$ 5.160,00; Ata 552/2014, Hexagon Metrology Sistemas de Medição LTDA, R\$ 7.500,00; Ata 553/2014, Aaker Solutions Comércio e Manutenção de Instrumentos de Medição LTDA -EPP, R\$ 3.954,99; Ata 554/2014, Geocenter Comercio de Equipamentos Ópticos Eletrônicos, R\$ 1.491,00; Ata 555/2014, Fratelli Comércio de Máquinas e Equipamentos LTDA - ME - EPP, R\$ 2.099,97; Ata 556/2014, K. C. R. Comércio de Equipamentos LTDA EPP, R\$ 22.313,97; Ata 557/2014, N.H.Neto Comércio de Instrumentos de Medição - EPP, R\$ 4.578,00; Ata 558/2014, Insize do Brasil Importação, Exportação e Comércio de Ferramentas e Equipamentos, R\$ 6.490,71; Ata 559/2014, PHD Comércio e Licitações LTDA - EPP, R\$ 7.049,97; Ata 560/2014, Insmart Comércio de Equipamentos LTDA - ME, R\$ 8.609,76; Ata 561/2014, Teklabor Comércio de Instrumentação Analítica LTDA - ME, R\$ 8.904,00; Ata 562/2014, AIQ Ferramentas e Instrumentos LTDA - EPP, R\$ 2.418,00; Ata 563/2014, Fergavi Comercial LTDA - EPP, R\$ 4.559,40; Ata 564/2014, Vitalabe Equipamentos Laboratoriais LTDA - ME, R\$ 29.220,00; Ata 565/2014, Prominent Brasil LTDA, R\$ 33.000,00. Valor Total das Atas: R\$ 555.406,17. Vigência das Atas: 31/08/2015.

Ata de Registro de Preço, referentes ao Pregão Eletrônico 159/2014, assinada com a empresa: Ata 662/2014, Hugo Pires Torres Jerônimo Leite - ME, R\$ 168.932,53. Vigência das Atas: 24/09/2015. Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 164/2014, assinadas com as empresas: Ata 659/2014, Fratelli Comércio de Máquinas e Equipamentos LTDA - EPP, R\$ 1.755,00; Ata 660/2014, Thermkal Comércio de Instrumentos de Medição LTDA - ME, R\$ 600,00; Ata 661/2014, Polux Comercial LTDA - EPP, R\$ 57.594,09. Valor Total das Atas: R\$ 59.949,09. Vigência das Atas: 25/09/2015. Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 169/2014, assinadas com as empresas: Ata 603/2014, E. R. Felix - Produtos Agropecuários - ME, R\$ 11.988,33; Ata 604/2014, D - Tudo Distribuidora LTDA - ME, R\$ 1.770,00; Ata 605/2014, Pro Feeds - Saúde Animal LTDA - ME, R\$ 2.241,90; Ata 606/2014, Medic Vet LTDA - ME, R\$ 21.218,40. Valor Total das Atas: R\$ 37.218,63. Vigência das Atas: 22/09/2015.

Ata de Registro de Preço, referentes ao Pregão Eletrônico 177/2014, assinada com a empresa: Ata 590/2014, Bibliotheca Sistemas do Brasil LTDA, R\$ 15.450,00. Vigência das Atas: 29/09/2015.

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 96/2013, Edital de Processo Seletivo Simplificado nº 67/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS. CNPJ 10626896/0001-72. Contratado: Cristiano Peixoto Gonçalves. Objeto: Rescisão do Contrato nº 96/2013 por Iniciativa do Contratado, sem direito a indenizações. Fundamento Legal: Artigo 12, inciso II, da Lei nº 8.745/93. Data de Rescisão: 08/09/2014.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014 - UASG 158121

 $N^{\rm o}$ Processo: 23414000340201488 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de serviços de engenharia com fornecimento de ma-teriais necessários visando execução de obras referentes ao Fechamento, Construção de Guarita, Calçamento em Blocos de Concreto, Execução de Rede de Drenagem Pluvial, Execução de Rede de Água Fria, Fornecimento e Instalação de Reservatório Tipo Taça, Plantio de Grama e Execução de Redes de Abastecimento de Água para o Câmpus em implantação na cidade de Teófilo Otoni MG, conforme Campus em implantação na cidade de Teorilo Otom MG, conforme exigências, especificações e demais elementos técnicos constantes do Edital da Concorrência nº 01/2014, no Projeto Básico e nos demais Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Rua Gabriel Passos, 259 - Centro - Montes Claros Centro - MONTES CLAROS - MG. Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 09h00

> WADINGTHON VELOSO E SILVA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 158121-26410-2014NE800014

CAMPUS MONTES CLAROS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2014 - UASG 158437

Nº Processo: 23394000298201481. PREGÃO SRP Nº 16/2013. Contratante: INST FED DE EDUC., CIENCIA E TECN.DO NORTE DE MINAS GERAIS - CAMPUS MONTES CLAROSCNPJ Contratado: 33072307000157. Contratado: GENERALI BRASIL SEGUROS S A -Objeto: Prestação de serviços de seguros contra acidentes pessoais, morte acidental, invalidez permanente total ou parcial por acidente, despesas médicas hospitalares e odontológicas, do tipo coletivo. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$31.524,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800152. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158437-26410-2014NE800007

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 158437

Nº Processo: 23394000178201483 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no ramo de negócio para fornetratação de empresa especializada no ramo de negócio para forne-cimento de Aditivo Automotivo - Agente Redutor Líquido de Nox Automotivo - ARLA 32, para atender as necessidades do IFNMG -Campus Montes Claros. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua Dois, 300 Vilage do Lago - MONTES CLAROS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JARDEL CALDEIRA BRANT Coordenador de Compras, Contratos e Convênios

(SIDEC - 10/10/2014) 158437-26410-2014NE800007

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158306

Número do Contrato: 9/2013. № Processo: 23051015083201445. PREGÃO SISPP № 8/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCAÇÃO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Conratado: 06028733000110. Contratado: LG SERVICOS PROFISSIO-NAIS LTDA - ME. Objeto: Renovação de Contrato nº 09/2013-Serviços de Limpezae Conservação neste IFPA- Campus Belém. Fun-damento Legal: Lei nº. 8.666/93. Vigência: 12/10/2014 a 11/10/2015. Valor Total: R\$1.663.632,12. Fonte: 112000000 - 2014NE800010. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158306-26416-2014NE800021

(SIDEC - 10/10/2014) 158509-26416-2014NE800014

CAMPUS CONCEIÇÃO DO ARAGUAIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 20/2014 - UASG 158509

 N° Processo: 23051012375201426 . Objeto: Contratação de serviços de rede de transporte de telecomunicações para implementação, operação e manutenção de uma rede de acesso á internet para o IFPA-Campus Conceição do Araguaia. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Rescisão contratual, devido a problemas legais de licença da licitante junto a Anatel. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. VANDER AUGUSTO OLIVEIRA DA SILVA. Diretor de Planejamento e Gestão. Ratificação em 09/10/2014. RUBENS CHAVES RODRIGUES. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 11.160,00. CNPJ CONTRATADA : 14.959.659/0001-84 GRUPO CONECTA TELECOM SERVICOS DE TELECOMUNICACOES LTDA ME.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA **CAMPUS CABEDELO**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158474

Número do Contrato: 1/2013.

inatura: 02/10/2014.

Nº Processo: 23381002914201215. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2012. Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 70108204000126 Contratado: E. L.S. CONSTRUCOES LTDA - Objeto: Termo Aditivo tem por objeto a alteração de vigencia do contrato 01/2013 para 10/10/2014 a 06/06/2015. Fundamento Legal: lei 8.666/93. Vigência: 10/10/2014 a 06/06/2015. Data de As-

(SICON - 10/10/2014) 158474-26417-2014NE800026

CAMPUS CAJAZEIRAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2014 - UASG 158280

Nº Processo: 23324001715201436 . Objeto: Pagamento de taxa de inscrição em favor dos servidores Francisco de Sousa Lima e Fran-cisco Hildeberto de Sousa Leite para participação no Curso de Capacitação em Gestão Integrada de Almoxarifado e Patrimonio com enfase em depreciação e reavaliação de bens, que será realizado em Natal-RN, no período de 04 a 07 de novembro de 2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A participação dos servidores no referido curso é de inteira relevância para a área de atuação dentro da Instituição. Declaração de Inexigibilidade em 30/09/2014. HUGO EDUARDO ASSIS DOS SANTOS. Diretor de Administração e Planejamento. Ratificação em 30/09/2014. LUCRECIA TERESA GON-CALVES PETRUCCI. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 4.700,00. CNPJ CONTRATADA : 36.003.671/0001-53 CONSULTRE CONSULTORIA E TREINAMENTO LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 158280-26417-2014NE800007

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 158280

Número do Contrato: 7/2013.

Numero do Contrato. 72013.

Nº Processo: 23324000023201390.

PREGÃO SRP Nº 2/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 13305089000146. Contratado: LIMPIA RECURSOS HUMANOS LTDA - ME-Objeto: Promover aditamento ao contrato 07/2013alterando sua vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666 . Vig 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$12.879,51. 112000000 - 2014NE800017. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158280-26417-2014NE800007

CAMPUS CAMPINA GRANDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2014 - UASG 158281

Nº Processo: 23325003821201444 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente processo licitatório tem por objeto aquisições de equipamentos e materiais de consumo para o sistema de refrigeração dos laboratórios e salas do Campus Campina Grande do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba (IFPB), conforme especificações e quantitativos constantes na tabela no Anexo IV, que especificações e quantitativos constantes na tabela no Anexo IV, que estabelece padrões mínimos de qualidade, podendo ser aceitos produtos iguais ou superiores aos padrões estabelecidos no edital. Total de Itens Licitados: 00032. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Rua Tranquilino Coelho Lemos, 671 jardim Dinamerica Dinamérica - CAMPINA GRANDE - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 31/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SILVAN FREIRE DA CUNHA p/Equipe do Pregão

(SIDEC - 10/10/2014) 158281-26417-2014NE080009

PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 158281

Nº Processo: 23325004828201483 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente processo licitatório destina-se à escolha da melhor proposta de preço unitário por grupo do pregão eletrônico para a aquisição de material de consumo (pincel e apagador para quadro branco) para atender às demandas dos cursos do programa nacional de acesso ao ensino técnico e emprego (Pronatec) do instituto federal de educação, ciência e tecnologia da Paraíba Campus Campina Grande. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de Itens Licitados: 00010. Editai: 13/10/2014 de 08h00 as 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Rua Tranquilino Coelho Lemos, 671jardim Dinamerica Dinamérica - CAMPINA GRANDE - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALUSKA FARIAS DE OLIVEIRA AMARAL Coordenadora de Compras

(SIDEC - 10/10/2014) 158281-26417-2014NE080009

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 18/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 29/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente processo licitatório tem por objeto a formação de ata de registro de preços (ARP) para futuras e eventuais aquisições de Serviço de Contratação de empresa especializada em Seguro coletivo de acidentes pessoais destinados ao alunos; Cobertura de seguro por morte acidental, com capital para cada aluno estagiário; Cobertura por invalidez permanente total ou parcial por acidente, com capital segurado para cada aluno estagiário; Período de vigência de apólice: 12 meses; Quantitativo estimado de 2500(Dois Mil e quinhentos) alunos, sem limite de idade para os incluídos na apólice e para os estagiários incluídos futuramente, quantitativo este que poderá sofrer alterações no decorrer do ano, motivada por inclusões e/ou exclusões, em virtude de início e termino do ano letivo, dos moldes do artigo 65°, 1°, da Lei n° 8.666/93 e alterações., para o IFPB, Campus Campina Grande, e dos demais campi que quiserem aderir a esta SRP.

> ALUSKA FARIAS DE OLIVEIRA AMARAL Coordenadora de Compras

(SIDEC - 10/10/2014) 158281-26417-2014NE080009

CAMPUS PATOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 158470

Nº Processo: 23168001006201409 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Pessoa Jurídica para a prestação de serviços terceirizados de natureza continua para: 01 (um) recepcionista, com carga horária de 44 horas semanais, e 02 (dois) Motoristas interestadual de ônibus rodoviário para veiculo de até 52 passageiros interestadual, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência, anexo I, do Edital e seus anexos, para atender as necessidades do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, Campus Patos. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Ac Rodovia Pb-110 S/n Alto da Tubiba - PATOS - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

GUILHERME DE AVELAR REGIS

(SIDEC - 10/10/2014) 158470-26417-2014NE800003

CAMPUS PICUÍ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2014 - UASG 158473

Nº Processo: 23167000883201464. PREGÃO SISPP N° 3/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA CAMPUS PICUÍ. CNPJ Contratado: 09171533000100. Contratado: CONSTRU-TORA LEON SOUSA EIRELI - -ME. Objeto: Prestação de serviços de manutenção predial. Fundamento Legal: Lei n. 10.520/02 e Lei n. 8.666/93. Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015. Valor Total: R\$112.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800106. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158473-26417-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 91/2014 - UASG 158009

Nº Processo: 23403000548201426 . Objeto: Empenho para atender despesas com inscrição, para participação do servidor Lucas de Moraes Negri no "4º Congresso Nacional de Pesquisas em Tradução e Interpretação de Libras e Língua Portuguesa", a se realizar de 12 a 14/11 em Florianópolis/SC. Total de Itens Licitados: 00001. Fundos de Congresa de C damento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.

Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 06/10/2014. NEIDE ALVES. Pró Reitora de Gestão de Pessoas- Progepe. Ratificação em 09/10/2014. EZEQUIEL WEST-PHAL. Reitor Substituto do Ifpr. Valor Global: R\$ 110,00. CNPJ CONTRATADA: 11.621.985/0001-99 ASSOCIACAO CATARINEN-SE DE TRADUTORES E INTERPRETES DE LIGUA DE SINAIS.

(SIDEC - 10/10/2014) 158009-26432-2014NE800079

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 96/2014 - UASG 158009

Nº Processo: 23397000951201481 . Objeto: Empenho para atender despesas com inscrição, para participação do servidor Vivaldo Cor-deiro Gonçalves no "Seminário Nacional de Bibliotecas Universitárias (SNBU)", a se realizar no período de 16 a 21/11 em Belo Horizonte/MG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 06/10/2014. NEIDE ALVES. Pró Reitora de Gestão de Pessoas- Progepe. Ratificação em 09/10/2014. EZEQUIEL WESTPHAL. Reitor Substituto do Ifpr. Valor Global: R\$ 770,00. CNPJ CONTRATADA : 18.720.938/0001-41 FUNDACAO DE DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA.

(SIDEC - 10/10/2014) 158009-26432-2014NE800079



EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 158009

ISSN 1677-7069

Número do Contrato: 36/2012. Nº Processo: 23411000829201218.

PREGÃO SISPP Nº 20/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 07592889000192. Contratado : HABITUAL GESTAO DE MAO DE OBRA -LTDA. Objeto: Repactuação do custo mensal, prorrogação do prazo de vigência por 12 meses adicionais, bem como a supressão, acréscimo e ocupação de postos de serviços, conforme descrito na cláusula primeira do termo aditivo. Fundamento Legal: Lei 10520/02 e Lei 8666/93. Valor Total: R\$4.013.706,60. Fonte: 112000000 - 2014NE800093 Fonte: 112000000 - 2014NE800094 Fonte: 112000000 - 2014NE800095. Data de Assinatura: 12/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 158009-26432-2014NE800079

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE **PERNAMBUCO**

EDITAL Nº 144, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e nos termos do artigo 2º do Decreto nº. 3.711, de 22/09/10, D.O.U. de 23/09/10, convoca para nomeação os candidatos classificados no cargo constante do Concurso Público para Carreira de Pessoal Técnico-Administrativo - Edital nº. 25/2012-GR -, deste IFPE, homologados através do Edital nº. 55/2012-GR, publicado no D.O.U. de 27/06/2012, seção 3, página 47:

Cargo	Candidato
Técnico em Assuntos Educacionais (Opções 1	105 e 107) José Nunes Cavalcanti Neto.
	Gutemberg Lima da Silva.
	Rodrigo Gomes da Silva.
	Karla Epiphania Lins de Gois.

Os candidatos deverão comparecer a Coordenação de Dimensionamento e Seleção de Pessoas (CDSP), localizada na Reitoria deste IFPE, no prazo de até 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 11h e das 13h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

EDITAL Nº 145, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e nos termos do artigo 2º do Decreto nº. 3.711, de 22/09/10, D.O.U. de 23/09/10, convoca para nomeação os candidatos classificados nos cargos constantes do Concurso Público para Carreira de Pessoal Técnico-Administrativo - Edital nº. 45/2014-GR, deste IFPE, homologados através do Edital nº. 84/2014-GR, publicado no D.O.U. de 04/07/2014, seção 3, página 61:

Cargo	Candidato
Engenheiro - Área Civil (Opção 202)	Geraldo de Andrade Arruda Junior.
	Andrea Germano Silva dos Santos. Jamires Pereira da Silva.
Tecnólogo - Área Gestão de Recursos Humanos (Opção 204	Zimonni Rodolfo dos Santos.
Técnico de Laboratório - Área Manutenção e Suporte em Informática (Opção 212)	
Técnico de Laboratório - Área Edificações (Opção 209)	Marcos Aurélio da Costa Lima. Laysa Cristina Arão Costa.

Os candidatos deverão comparecer a Coordenação de Dimensionamento e Seleção de Pessoas (CDSP), localizada na Reitoria deste IFPE, no prazo de de até 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 11h e das 13h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

EDITAL Nº 146, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e nos termos do artigo 2º do Decreto nº. 3.711, de 22/09/10, D.O.U. de 23/09/10, convoca para nomeação o candidato classificado no cargo constante do Concurso Público para Carreira de Pessoal Técnico-Administrativo -Edital nº. 86/2013-GR, deste IFPE, homologado através do Edital nº. 03/2014-GR, publicado no D.O.U. de 06/01/2014, seção 3, páginas 59 a 61:

Cargo				Candidato	Campus de Lotação	
Assistente 146)	em	Administração	(Opção	Demetrius Pereira Ferreira.	Vitória de Santo Antão	

O candidato deverá comparecer a Coordenação de Gestão de Pessoas (CGPE) do Campus cuja lotação está indicada no quadro acima, no prazo de de até 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 11h e das 13h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

EDITAL Nº 147, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e nos termos do artigo 2º do Decreto nº. 3.711, de 22/09/10, D.O.U. de 23/09/10, convoca para nomeação os artigo 2 do Decreto II. 5.711, de 22/09/10, D.O.C. de 25/09/10, convoca para nomeação os candidatos classificados nos cargos constantes do Concurso Público para Carreira de Pessoal Técnico-Administrativo - Edital nº. 86/2013-GR, deste IFPE, homologados através do Edital nº. 03/2014-GR, publicado no D.O.U. de 06/01/2014, seção 3, páginas 59 a 61:

Cargo	Candidato
Bibliotecário-Documentalista (Opção 117)	Edilson Targino de Melo Filho.
	Mariana de Souza Alves.
Administrador (Opção 145)	Ana Paula Galdino Frazão.
Assistente em Administração (Opções 102, 134	Denise Pires de Oliveira.
143 e 146)	Camilla Souza de Andrade.
	José Eulálio Duarte Cabral Neto.
	Mayara da Silva Luz.
	Ana Virginia Brainer Lima.
	Monica Poliana de Oliveira.
	Rita de Cassia Neves Leite.
	Renato Monteiro da Silva.
Assistente de Alunos (Opções 110 e 121)	Sandrely Lima da Silva.
, 13	Wendyl Alves de Lima.
	Ana Paula Carmi Ribeiro de Oliveira Moraes Sil-
	va.
	Rubem Carlos dos Santos.
	Adriana Luiza Celestino de Oliveira.

Os candidatos deverão comparecer a Coordenação de Dimensionamento e Seleção de Pessoas (CDSP), localizada na Reitoria deste IFPE, no prazo de de até 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 11h e das 13h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

EDITAL Nº 148, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e considerando o Parágrafo 1º, do Artigo 6º e Inciso I, do Artigo 7º, do Decreto nº. 3.712, de 22/09/2010, D.O.U. de 23/09/2010, convoca para nomeação o candidato classificado nos eixos profissionais constantes do Concurso Público para Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - Edital nº. 44/2014-GR -, deste IFPE, homologados através do Edital nº. 83, de 27/06/2014, publicado no D.O.U. de 30/06/2014, seção 3, páginas 148 a 156:

	Eixo Profissional	Candidato(a)
ľ		a Lourene Correia Miniz.
4	Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias (Opção Wagner 109)	José dos Santos.
	André	Paegle.
		do Ĥugo Martins da Silva.
	Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias (Opção Alberto	Heleno Rocha da Silva.
	110)	

Os candidatos deverão comparecer à Coordenação de Dimensionamento e Seleção de Pessoas (CDSP), localizada na Reitoria deste IFPE, no prazo de até 5 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

EDITAL Nº 149, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A REITORA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO, em conformidade com a Lei nº. 11.892, de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008, seção 1, páginas 1 a 3, nomeada pelo Decreto Presidencial de 11/10/2011, publicado no D.O.U. de 13/10/2011, seção 2, página 3, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e nos termos do artigo 2º do Decreto nº. 3.711, de 22/09/10, D.O.U. de 23/09/10, convoca para nomeação o candidato classificado no cargo constante do Concurso Público para Carreira de Pessoal Técnico-Administrativo - Edital nº. 45/2014-GR, deste IFPE, homologado através do Edital nº. 90/2014-GR, publicado no D.O.U. de 04/07/2014, seção 3, página 61:

Cargo	Candidato
Auxiliar de Biblioteca (Opcão 217)	Marcela Maria Lourenco, Tertuliano Lopes de Souza

A candidata deverá comparecer a Coordenação de Dimensionamento e Seleção de Pessoas (CDSP), localizada na Reitoria deste IFPE, no prazo de de até 05 (cinco) dias úteis, a contar da data de publicação deste Edital, no horário das 8h às 11h e das 13h às 16h.

CLÁUDIA DA SILVA SANTOS

CAMPUS AFOGADOS DA INGAZEIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2014

O IFPE - Campus Afogados da Ingazeira torna público o resultado do certame supracitado sendo declarada vencedora a empresa SALI COMÉRCIO, LOCAÇÃO E SERVIÇOS LTDA - EPP, CNPJ: 04.424.267/0001-67, no valor de R\$ 72.000,00 - Item 1.

> BRENO ELIÉSIO DE SOUZA E SILVA Coordenador de Compras, Licitações e Contratos

(SIDEC - 10/10/2014) 151911-26418-2014NE800002

CAMPUS CARUARU

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16/2014 - UASG 151909

Nº Processo: 23358011949201411 . Objeto: Aquisição de camisas impressas para evento I Semana Acadêmica e Tecnológica do Campus Caruaru/IFPE (SEMATEC), que ocorrerá entre os dias 15 e 18 de outubro de 2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Valor abaixo do limite de dispensa de licitação. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. MARCUS ANTONIUS DE MENEZES SA. Dap. Ratificação em 10/10/2014. GEORGE ALBERTO GAUDENCIO DE MELO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 3.000,00. CNPJ CONTRATADA: 35.714.880/0001-42 TIAGO ERIVALDO DOS SANTOS - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 151909-26418-2014NE800002

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2014 - UASG 151909

Nº Processo: 23358011946201461 . Objeto: Contratação de serviços de hospedagem para atender equipe da Fundação Altino Ventura que irá realizar exames de vista nos alunos do IFPE Campus Caruaru. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Valor abaixo do limite de dispensa de licitação. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. MARCUS ANTONIUS DE MENEZES SA. Dap. Ratificação em 10/10/2014. GEORGE ALBERTO GAUDENCIO DE MELO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 1.113,00. CNPJ CONTRATADA: 02.450.828/0001-77 CARUARU PARK HOTEL LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 151909-26418-2014NE800002

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ CAMPUS ANGICAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2014 - UASG 158358

Nº Processo: 23182000287201496 . Objeto: Pagamento de Taxa de Inscrição em beneficio das servidoras Nayara Maria Rodrigues Cavalcante, Maria da Cruz Dias Feitosa e Karine Yanne de Lima Ferreira, para participação no curso de Redação de documentos Oficiais e Elaboração de Relatórios e Pareceres Técnicos - Atualizado pelo o novo acordo ortográfico da língua portuguesa e pelo Manual de Redação Oficial da Presidência da República a ser realizado no período de 22 a 24/10/2014 na cidade do Rio de Janeiro-RJ Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição para contratação de serviços de notória especialização. Declaração de Inexigibilidade em 02/10/2014. LILIA MARIA MONTEIRO ALENCAR. Coordenadora de Compras e Licitação. Ratificação em 02/10/2014. POLYANA DIAS MIRANDA. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 6.720,00. CNPJ CONTRATADA: 06.012.731/0001-33 ONE CURSOS - TREINAMENTO, DESENVOLVIMENTO E CA-PACITACAO TDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 158146-26431-2014NE800016

CAMPUS TERESINA ZONA SUL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 26/2014 - UASG 158354

Nº Processo: 23173000817201413. Objeto: Solicitação de pagamento de inscrições para servidoras do campus Teresina Zona Sul para participar do 18 curso sobre processo e registro de certificados e diplomas das instituições de ensino superior, será realizado em Belo Horizonte, de 17 a 19 de novembro de 2014. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Capacitação de servidores. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. MARCELO GUERRA PIRES DE CARVALHO. Chefe do Departamento de Administração e Planejamento. Ratificação em 09/10/2014. FRANCISCA ASSUNCAO ALMEIDA. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 6.820,00. CNPJ CONTRATADA: 19.234.285/0001-53 CONSAE CONSULTORIA EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS SIMPLES LTDA- EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158354-26431-2013NE800009

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 3/2014

O Instituto Federal do Piauí, por intermédio do pregoeiro, torna público o resultado do Processo 23173.000569/2014-19 referente à contratação dos serviços de cozinha para atender às necessidades do refeitório do Campus Teresina Zona Sul à seguinte empresa: FUTURA SERVIÇOS PROFISSIONAIS ADMINISTRATIVOS LTDA, CNPJ: 06.234.467/0001-82 (ITEM ÚNICO). A licitação foi realizada pelo critério de menor preço por item - SPR sendo a homologação realizada pela Senhora Diretora Geral do campus Francisca Assunção Almeida Félix em vinte e três de setembro de 2014.

(SIDEC - 10/10/2014) 158354-26431-2014NE800016

PREGÃO Nº 9/2013

O Instituto Federal do Piauí Campus Teresina Z na Sul, por meio do pregoeiro, torna público o resultado do processo 23173.000659/2013-11 Foi adjudicado e homologado referente à aquisição e ônibus rodoviários para atender às necessida des do Instituto Federal do Piauí Campus Teresina Zona Sul à seguinte empresa: MARCOPOLO SA, CNPJ: 88.611.835/0008-03(ITEM ÚNICO) A licitação foi realizada pelo critério de menor preço por item - SRP tendo sido homologada pela Senhora Diretora Geral do campus Francisca Assuncão Almeida Félix.

FRANCISCO WANDERLEY CAMPOS SILVA Coordenador de Compras e Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 158354-26431-2014NE800016

CAMPUS PAULISTANA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 18/2014 - UASG 158359

Nº Processo: 23178000244201471 . Objeto: Inscrição no curso GESTÃO E FISCALIZAÇÃO DE CONTRATOS, a ser realizado pela ESAF, em Recife- PE no período de 15/10/2014 a 17/10/2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Visando a melhoria nas rotinas de acompanhamento dos contratos do Campus Paulistana. Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. JONAS ANTONIO DE LIMA BRITO. Chefe do Departamento de Administração e Planejamento. Ratificação em 08/10/2014. RAQUELINE CASTRO DE SOUSA. Diretora Geral em Exercício. Valor Global: R\$ 265,00. CNPJ CONTRATADA : 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 10/10/2014) 158146-26431-2014NE800018

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2014 - UASG 158359

Nº Processo: 23178000228201487 . Objeto: Curso de Capacitação em favor dos servidores do Eixo de Recursos Naturais para melhor desempenho de suas funções. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: O processo de capacitação, conforme determina o DECRETO Nº 5.707, DE 23 DE FEVEREIRO DE 2006, é direito do servidor. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. JONAS ANTONIO DE LIMA BRITO. Chefe do Departamento de Administração e Planejamento, Ratificação em 09/10/2014. RAQUELINE CASTRO DE SOUSA. Diretora Geral em Exercício. Valor Global: R\$ 3.600,00. CNPJ CONTRATADA: 12.148.005/0001-45 CPE PERNAMBUCO COMERCIO DE APARELHOS TOPOGRAFICOS LTDA -EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158146-26431-2014NE800018

CAMPUS PICOS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 18/2014 - UASG 158356

Nº Processo: 23177000504201417 . Objeto: Participação do servidor no Curso Gestão Patrimonial, na cidade de Brasília-DF a ser realizado pela ABOP-Associação Brasileira de Orçamento Público, no período de 03 a 07 de novembro de 2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Contratação de serviços técnicos, de natureza singular, com profissionais ou empresas de notória especialização. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. GUGLIELMO SIQUEIRA GOMES. Chefe do Departamento de Administração e Planejamento. Ratificação em 07/10/2014. HAROLDO REIS ALVES DE MACEDO. Diretor Geral do Ifpi Campus Picos. Valor Global: R\$ 1.280,00. CNPJ CONTRATADA : 00.398.099/0001-21 ASSOCIACAO BRASILEIRA DE ORCAMENTO PUBLICO.

(SIDEC - 10/10/2014) 158146-26413-2014NE800016

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2014 - UASG 158356

Nº Processo: 23177000509201441 . Objeto: Aquisição de material permanente (equipamento para tratamento de desinfecção e fluoretação de água para consumo humano). Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Aquisição de material, equipamento ou gênero que só possam ser fornecidos por empresa ou representante comercial exclusivo. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. GUGLIELMO SIQUEIRA GOMES. Chefe do Departamento de Administração e Planejamento.. Ratificação em 07/10/2014. HAROLDO REIS ALVES DE MACEDO. Diretor Geral do Ifpi Campus Picos. Valor Global: R\$ 4.300,00. CNPJ CONTRATADA : 04.857.522/0001-65 LICS SUPER AGUA EIRELI - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158146-26431-2014NE800016

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 12/2014 - UASG 158155

Nº Processo: 23421012679201438 . Objeto: Contratação de empresa especialisada na prestação de serviço para elaboração e realização de concurso publico para provimento de cargos técnicos administraticos integrantes do plano de cargos e carreiras dos técnicos administrativos em educação PCCTAE. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Conforme Parecer Jurídico nº 636/2014/PF-IFRN/PGF/AGU, de 09 de outubro de 2014. Declaração de Dispensa em 12/09/2014. AURIDAN DANTAS DE ARAUJO. Diretor de Gestão de Pessoas. Ratificação em 10/10/2014. JOSE DE RIBAMAR SILVA OLIVEIRA. Reitor em Exercício. Valor Global: R\$ 866.346,53. CNPJ CONTRATADA : 02.852.277/0001-78 FUNDA-CAODE APOIO A EDUCACAO E AO DESENVOLVIMENTO TECNOLGICO DO RN.

(SIDEC - 10/10/2014) 158155-26435-2014NE800004

CAMPUS APODI

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 318/2014 - UASG 158371

Número do Contrato: 130/2013. Nº Processo: 23136025153201433. PREGÃO SRP Nº 17/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 09171533000100. Contratado: CONSTRUTORA LEON SOUSA EI-RELI - -ME. Objeto: Formalização da repactuação do contratode prestação de serviços nº 130/2013, passando o montante anual a quantia de R\$ 328.651,79 e parcelas mensais de R\$ 27.387,65. Termo aditivo celebrado com a empresa Construtora Leon Sousa Ltda-Me. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Valor Total: R\$ 20.165,68. Fonte: 112000000 - 2014NE800004. Data de Assinatura: 22/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158371-26435-2014NE800078

CAMPUS NATAL-CENTRAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2014 - UASG 158369

Nº Processo: 23057029509201498 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de expediente para o IFRN campus Natal Central e demais campi no Rio Grande do Norte, tudo de acordo com o termo de referência anexo I deste edital. Total de Itens Licitados: 00262. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Dr. Nilo Bezerra Ramalho, 1692 Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: As empresas que desejarem retirar o edital deverão acessar os seguintes sites: www.comprasnet.gov.br ou www.ifrn.edu.br.

JOAO PAULO DE MELO DANTAS Membro da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 158369-26435-2014NE800174

PREGÃO Nº 41/2014 - UASG 158369

Nº Processo: 23057031170201490 . Objeto: Pregão Eletrônico - Posto de prestação de serviços anual de auxiliar em saúde bucal para atender as demandas dos Campi Natal Central, Parnamirim, Ceará-Mirim e Canguaretama deste IFRN, conforme as especificações presentes neste edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Dr. Nilo Bezerra Ramalho 1692 Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: As empresas que desejarem retirar o edital deverão acessar os seguintes sites: www.comprasnet.gov.br ou www.ifrn.edu.br

ADRIANE DE MORAIS FERREIRA Membro DILIC

(SIDEC - 10/10/2014) 158369-26435-2014NE800174

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL CAMPUS IBIRUBÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 104/2014 - UASG 158675

Nº Processo: 23366000461201442. Objeto: Renovação da Licença de Uso do Software Urânia Faixa C. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Agiliza e aprimora a elaboração de horários das turmas de ensino médio integrado do Câmpus. Declaração de Inexigibilidade em 29/09/2014. JOVANI JOSE ALBERTI. Diretor de Administração e Planejamento. Ratificação em 10/10/2014. MIGACIR TRINDADE



DUARTE FLORES. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 588,00. CNPJ CONTRATADA: 00.730.326/0001-74 GEHA - DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS DE INFORMATICA LTDA -EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158675-26419-2014NE800135

CAMPUS OSÓRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 104/2014 - UASG 158327

Nº Processo: 23367002142201461.
PREGÃO SRP Nº 51/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 91873372000188. Contratado : EXPRESSO SAO JOSE LTDA -Objeto: Contratação de prestação de serviços eventuais de transporte rodoviário para o IFRS Câmpus Osório. Fundamento Legal: 8.666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$210.257,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800194. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158327-26419-2014NE800030

CAMPUS PORTO ALEGRE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 178/2014 - UASG 158261

Nº Processo: 23368000472201411 . Objeto: Participação Curso ESAF/RS SCDP e Curso ESAF/RS Formação de Pregoeiros Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24º, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 24/09/2014. ADEMIR GAUTERIO TROINA JUNIOR. Diretor de Administração e Planejamento. Ratificação em 09/10/2014. PAULO ROBERTO SANGOI. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 1.600,00. CNPJ CONTRATADA : 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO

(SIDEC - 10/10/2014) 158261-26419-2014NE800135

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 103/2014 - UASG 158261

Nº Processo: 23368000463201411 . Objeto: Contratação do Palestrante Dr. Celso dos Santos Vasconcellos Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 15/09/2014. ADEMIR GAUTERIO TROINA JUNIOR. Diretor de Administração e Planejamento. Ratificação em 08/10/2014. PAULO ROBERTO SANGOI. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 4.400,00. CNPJ CONTRATADA : 01.117.082/0001-11 LIBERTADEDITORA DO CENTRO DE FORMACAO PEDAGOGICA LTDA -EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158261-26419-2014NE800135

CAMPUS RIO GRANDE

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 23370000477201496. MARKFER ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA, CNPJ 05.762.393/0001-94 para Item 1 valor R\$2.004.437,5500.

JOSE FELIPE DUARTE DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 158262-26419-2014NE800002

CAMPUS SERTÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 74/2014

Sagraram-se vencedoras deste certame as seguintes empresas (homologação parcial): Magazine Meneguel Ltda - ME (CNPJ 01.942.594/0001-12), nos itens 1, 44, 54, 57, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 66, 67, 114, 128, 129 e 130,no valor de R\$ 70.300,23; Planet Graf Com. e Impressão de papel Ltda - ME (CNPJ 02.176.635/0001-70), item 08, no valor de R\$ 4.960,80; RC Teive Com. e Distrib. Ltda - EPP (CNPJ 04.176.836/0001-00), nos itens 12,13,28,30 e 51,no valor de R\$ 12.723,95; Ramos Consultoria e Com. Ltda - ME (CNPJ 07.048.323/0001-02), itens 72,109 e 124, no valor de R\$ 26.180,70;Dageal - Com. de Mat. de Escritório Ltda-ME (CNPJ 07.245.458/0001-50), nos itens 7,17,23,46,98,106 e 133,valor total de R\$ 59.419,45;Potencia Comercial Distrib. Import. e Exportação (CNPJ 07.615.197/0001-12), nos itens 52 e 74, no valor de R\$ 11.218,70; Santos & Santos Ltda - ME (CNPJ 08.583.283/0001-53), no item 100, valor de R\$ 1.197,00; Fratelli Com. de Máquinas e Equip. Ltda - EPP (CNPJ 09.058.708/0001-78), no item 125,valor de R\$ 13.183,60; J.P. Cavedon Soares - ME(CNPJ 10.925.677/0001-94), nos itens 18,19,20,65,75,78,93,94,95,96,97,111 e 132,no valor de R\$ 55.678,85; Total Distrib. e Atacadista Ltda - EPP(CNPJ 10.986.234/0001-03), no item 45 e valor de R\$ 2.664,00; Paulo Ricardo Irala da Rosa (CNPJ 12.296.435/0001-04), item 48 e valor de R\$ 5.663,52; Printe Com. para Impressão Ltda - EPP (CNPJ 12.496.814/0001-48), nos itens 73 e 117, valor de R\$ 53.475,22; Papelaria Dimensional Ltda - ME (CNPJ 13.970.625/0001-28), nos

itens 21,22,55,68 e 88, no valor de R\$ 35.536,19; J.C.T. Monteiro Comercial -ME(CNPJ 15.731.267/0001-26), nos itens 2, 6, 15, 16, 24, 25, 26, 27, 29, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 42, 47, 79, 82, 83, 84, 86, 92, 103, 104, 105, 112, 115, 122, 123, 126 e 134, no valor total de R\$ 119.254,04; Papelaria Papel Cartaz Ltda - EPP(CNPJ 24.005.316/0001-34), itens 10,40,41,89,90,99,108 e 135, no valor de R\$ 55.548,83;Menno-Gráfica e Inf. Ltda - EPP (CNPJ 47.699.350/0001-51), no item 3, valor de R\$ 7.632,00;Dicapel Papeis e Embalagens Ltda (CNPJ 83.413.591/0003-18), nos itens 101 e 102, valor total de R\$ 383.654,40; Marcos Hallal dos Anjos - EPP(CNPJ 90.489.196/0001-12), nos itens 5,53 e 77, valor de R\$ 7.132,30; Tavi Papelaria Mat. de Escritório e Inf. Ltda (CNPJ 92.067.073/0001-19), nos itens 91 e 107, no valor de R\$ 12.337,30 e J. Duarte & Cia Ltda - ME (CNPJ 92.783.380/0001-04), nos itens 43 e 127, no valor de R\$ 3398,65. Valor total desta ata: R\$ 1.047.446,83. Resultado completo disponível no endereço www.comprasgovernamentais.gov.br

LENNIR ANTONIO HANNECKER Diretor-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 158263-26419-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO CAMPUS DUQUE DE CAXIAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2014 UASG 158482

Nº Processo: 23271000204201460 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada para prestação de serviços de recuperação dos pisos de salas de aula e biblioteca do Campus Duque de Caxias, contemplando inclusive o fornecimento de materiais e equipamentos necessários, visando atender as necessidades do Campus Duque de Caxias do IFRJ Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 17h00. Endereço: Av Republica do Paraguai 120 Sarapui - DUQUE DE CAXIAS - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

HUGO CAVOUR TEIXEIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158482-26433-2014NE800004

CAMPUS NILÓPOLIS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 2/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 02/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico -Confecção de materiais gráficos. Total de Itens Licitados; 00010 Novo Edital: 13/10/2014 das 10h00 às 12h00 e d13h00 às 16h00. Endereço: Rua Lúcio Tavares 1045 Centro - NILOPOLIS - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ANA BEATRIZ DE ALMEIDA SANTOS p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 10/10/2014) 158483-26433-2014NE080008

DIRETORIA-GERAL DO CAMPUS PINHEIRAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 12/2014 UASG 158485

Número do Contrato: 10/2013. Nº Processo: 23276000595201391. PREGÃO SISPP Nº 11/2013. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 14593049000100. Contratado: COLMEIA OFFICE LTDA - ME -Objeto: Primeiro termo aditivo ao contrato de prestação de serviços de locação e manutenção de conjunto de módulos habitacionais, inclusos aparelhos de condicionadores de ar, adaptados para salas de aula e banheiros para atender as necessidades do Campus Pinheiral. Fundamento Legal: Lei n.º8666/1993 e demais normas legais pertinentes à matéria. Vigência: 22/09/2014 a 21/09/2015. Valor Total: R\$255.279,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800063. Data de Assinatura: 21/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158485-26433-2014NE000001

CAMPUS REALENGO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 9/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 07/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bebedouro modelo industrial, visando atender as necessidades do IFRJ - Campus Realengo

BRUNO PERES LIMA Membro da Equipe de Apoio

(SIDEC - 10/10/2014) 158486-26433-2014NE800004

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 1/2014 UASG 158148

Nº Processo: 23243001865201440 . Objeto: Execução de passarela e pequenas obras civis do Campus Ji-Paraná. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 09/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Av. Sete de Setembro, 2090 Nossa Senhora Das Graças - PORTO VELHO - RO. Entrega das Propostas: a partir de 09/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

LEONARDO SOUSA ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158148-26421-2014NE800070 (Dias: 09/10/2014, 10/10/2014 E 13/10/2014)

CAMPUS COLORADO DO OESTE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 21/2014

As empresas vencedoras do certame foram: PREQUIP - CO-MERCIAL DE EQUIPAMENTOS EIRELI-EPP,FRATELLI CO-MERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA -EPP, MCX COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA-ME, ATECNOMED -ASSISTENCIA E COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITAL, MBR FERNANDES-ME.

> FRANCIANY SCHNEBERGER DOS SANTOS ANDREATTA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 158341-26421-2014NE800129

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158516

Número do Contrato: 160/2012. Nº Processo: 23292000564201251. PREGÃO SISPP Nº 88/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 03814774000144. Contratado: CANADENSE - ADMINISTRACAO E -SERVICOS LTDA - EPP. Objeto: Repactuação de preços referente aos Serviços de Limpeza e Conservação para o Campus Chapecó do IFSC. Fundamento Legal: Art. 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$33.095,01. Data de Assinatura: 23/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158516-26438-2014NE000099

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 118/2014 - UASG 158516

Nº Processo: 23292006929201413 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Consumo de Agroecologia para todos os Campus do IFSC. Total de Itens Licitados: 00107. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua 14 de Julho de Julho, 150 Coqueiros - FLORIANOPÓLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158516-26438-2014NE000099

RDC ELETRÔNICO Nº 13/2014 - UASG 158516

Nº Processo: 23292.009308/2014 . Objeto: Construção de quadra poliesportiva coberta para o Câmpus São Miguel do Oeste do IFSC. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua 14 de Julho de Julho, 150 Coqueiros - FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 04/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER
Reitora

(SIDEC - 10/10/2014) 158516-26438-2014NE000099

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 72/2014

A Reitora do IF-SC, órgão gerenciador, torna público o Registro de Preço 72/2014, relativa ao Pregão Eletrônico 72/2014, processo: 23292.000587/2014-28, para possível contratação entre o IF-SC e as empresas vencedoras do certame licitatório, cujo objeto é a aquisição de Materiais de Consumo Esportivo, para atender as necessidades do IFSC, o valor global da Ata é de R\$ 332.640,31. A relação dos fornecedores classificados em primeiro lugar é a seguinte: 1) ABI - Comércio de Confecções Ltda - ME; 2) Agnus Comércio de Máquinas e Equipamentos LTDA - ME; 3) André Luiz Bertolasce & Cia LTDA - ME; 4) Bom Jardim Varejo de Calçados LTDA - EPP; 5) Capital do Esporte Comércio de Material Esportivo; 6) Estação Esporte Indústria e Comércio de Materials Esportivos; 7) Fratelli Comércio de Máquinas e Equipamentos LTDA-ME; 8) Guaxinim Comércio LTDA - ME; 9) Milrau Comércio de Artigos Pedagógicos



MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER

AVISO DE RETIFICAÇÃO

A Reitora do IF-SC, órgão gerenciador, retifica a publicação no Diário Oficial da União nº 185 - Seção 3, pg.51, feita no dia 25/09/2014, com relação ao Aviso de Registro de Preços do Pregão nº 73/2014, processo 23292.001520/2014-19.

Onde se lê: processo: 23292.0001520/2014-19

Leia-se: processo: 23292.001520/2014-19

MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 32/2014 - UASG 158154

Nº Processo: 23305002548201398 . Objeto: Contratação de empresa especializada em Construção Civil para execução da obra de construção do Ginásio Poliesportivo no campus Barretos do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo - IFSP, com fornecimento de todos os materiais, equipamentos e mão-de-obra necessária à execução dos serviços, em conformidade com as especificações técnicas e condições constantes no Projeto Básico, bem como no Memorial Descritivo, Planilha Orçamentária, Cronograma Físico-Financeiro e respectivas Plantas do Projeto da obra. O local para execução dos serviços objeto da Licitação é na Avenida C-1, 250, Bairro Ide Daher Barretos SP Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Pedro Vicente, 625 a Caninde SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 10h00. Informações Gerais: Edital gratuito

> NELSON LISBOA JUNIOR Diretor de Desenvolvimento e Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 158154-26439-2014NE800018

RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação N° 38/2014, publicada no D.O.U de 02/10/2014, Seção 3 Pág. 75, onde se lê: Objeto: Pagamento de 01 (uma) taxade inscrição à Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa FUNDEP, que irá promover o XVIII Seminário Nacional de Bibliotecas Universitárias SNBU 2014, conforme solicitação por meio do Projeto de Capacitação Externa DGP n° 258/14, visando à participação da servidora Rebeca Nirlei Maria de Oliveira, hibliotecário letodo no Caranto Hentelôndio de IESP. Leio em Objeto de Capacitação de IESP. Leio em Objeto de IE bibliotecária, lotado no Campus Hortolândia do IFSP. Leia-se: Objeto: Pagamento de 01 (uma) taxa deinscrição à Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa - FUNDEP, que irá promover o "XVIII Seminário Nacional de Bibliotecas Universitárias - SNBU 2014", conforme solicitação por meio do Projeto de Capacitação Externa DGP nº 258/14, visando à participação da servidora Nirlei Maria de Oliveira, bibliotecária, lotado no Campus Hortolândia do IFSP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158154-26439-2014NE800018

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DIRETORIA ADMINISTRATIVA GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 104/14. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo - campus Bragança Paulista Contratado(a): Cintia Macedo de Lima Objeto: Rescisão do Contrato de Professor Temporário, área Me-

cânica, carga 40 (quarenta) horas semanais. Fundamento: Lei 8.745, de 09 de dezembro de 1993 - Artigo 12, Inciso II. Data da Rescisão: 01 de agosto de 2014.

CAMPUS AVARÉ

EDITAIS DE INTIMAÇÃO

Autos n. 23438.000104/2014-93 Interessado: ASK SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA - ME

Em cumprimento à determinação do Senhor Diretor-Geral do campus Avaré do Instituto Federal de Éducação, Ciência e Tecnologia de São Paulo - IFSP, INTIMO a Empresa ASK SOLUÇÕES COR-PORATIVAS LTDA - ME, CNPJ nº 14.262.495/0001-31, através do Diário Oficial da União em razão de encontrar-se em local incerto e não sabido, vencedora dos itens 02 e 03 do Pregão SRP 22/2013 (ar condicionado - compressor), e formalizado pelas notas de empenho 2013NE800314 e 2013NE800339, e ainda, tendo em vista os indícios de que a Contratada não manteve sua proposta e falhou na execução da Ata de Registro de Preços e do Edital, para que tome ciência da decisão proferida às fls. 28 dos autos em epígrafe, que autorizou a abertura de Processo Administrativo para apurar o descumprimento

da obrigação, e se comprovado, aplicação das penalidades de multa de 20% (vinte por cento) do valor total empenhado pela sua ine-xecução total calculada em R\$ 5.629,84 (Cinco mil, seiscentos e vinte e nove reais e oitenta e quatro centavos), bem como ficará impedida de licitar e contratar com a União, e será descredenciada no SICAF, pelo prazo de até 5 (cinco) anos, com fundamento nos itens 12.2 e 12.3 do Edital e itens 7.2.2 e 7.3 da Ata de Registro de Preços, haja vista que a Empresa deixou de entregar o material empenhado.

Fica também a Empresa ASK SOLUÇÕES CORPORATI-VAS LTDA - ME, INTIMADA a apresentar defesa no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da publicação desta, conforme reza o § 2º

do artigo 87 da Lei nº 8.666/93.

Os autos permanecerão à disposição do interessado ou de seu representante legal constituído, na INSTITUTO FEDERAL DE EDU-CÂÇÃO, CIÊŇCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO - IFSP, Campus Avaré, localizado na Avenida Professor Celso Ferreira da Silva, 1333 - Jardim Europa - Avaré/SP, no horário das 08h00 às 20h00, na sala da Gerência Administrativa, devendo a visita se agendada com antecedência, e será dada continuidade ao processo administrativo independentemente do comparecimento da intimada.

A presente intimação é expedida conforme disposto nos artigos 3°, inciso II e 26, § 1° da Lei 9.784/99.

Avaré, 15 de agosto de 2014.

Autos n. 23438.000106/2014-82 Interessado: OY INOVAÇÃO E TECNOLOGIA LTDA - ME

Em cumprimento à determinação do Senhor Diretor-Geral do campus Avaré do Instituto Federal de Éducação, Ciência e Tecnologia de São Paulo - IFSP, INTIMO a Empresa ÓY INOVAÇÃO E TEC-NOLOGIA LTDA - ME, CNPJ nº 01.737.856/0001-07, através do Diário Oficial da União em razão de encontrar-se em local incerto e não sabido, vencedora do item 29 do Pregão SRP 19/2013 (Lousa interativa), e formalizado pela nota de empenho 2013NE800426, e ainda, tendo em vista os indícios de que a Contratada não manteve sua proposta e falhou na execução da Ata de Registro de Preços e do Edital, para que tome ciência da decisão proferida às fls. 20 dos autos Edital, para que tome ciência da decisão proferida às fls. 20 dos autos em epígrafe, que autorizou a abertura de Processo Administrativo para apurar o descumprimento da obrigação, e se comprovado, aplicação das penalidades de multa de 20% (vinte por cento) do valor total empenhado pela sua inexecução total calculada em R\$ 640,00 (Seiscentos e quarenta reais), bem como ficará impedida de licitar e contratar com a União, e será descredenciada no SICAF, pelo prazo de até 5 (cinco) anos, com fundamento nos itens 7,2.2 e 7,3 da Ata de Registro de Preços e itens 12.2 e 12.3 do Edital, haja vista que a Empresa deixou de entregar o material empenhado.

Registro de Preços e itens 12.2 e 12.3 do Edital, haja vista que a Empresa deixou de entregar o material empenhado.

Fica também a Empresa OY INOVAÇÃO E TECNOLOGIA LTDA - ME, INTIMADA a apresentar defesa no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da publicação desta, conforme reza o § 2º do artigo 87 da Lei nº 8.666/93.

Os autos permanecerão à disposição do interessado ou de seu representante legal constituído, na INSTITUTO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO - IFSP, Campus Avaré, localizado na Avenida Professor Celso Ferreira da Silva, 1333 - Jardim Europa - Avaré/SP, no horário das 08h00 às 20h00, pa sala da Gerência Administrativa devendo a visita se agen-20h00, na sala da Gerência Administrativa, devendo a visita se agendada com antecedência, e será dada continuidade ao processo administrativo independentemente do comparecimento da intimada.

A presente intimação é expedida conforme disposto nos artigos 3°, inciso II e 26, § 1° da Lei 9.784/99.

Avaré, 25 de agosto de 2014. CARINA MARATTA MONTANHA Gerente de Administração

CAMPUS BOITUVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2014 UASG 158710

Nº Processo: 23431000066201439 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados no Campus Boituva: Item 1 limpeza e conservação predial com fornecimento de mão-de-obra, saneantes domissanitários, materiais e equipamentos. Item 2 Jardinagem com fornecimento de mão-de-obra, insumos e adubos, materiais e equipamentos. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Zélia de Lima Rosa, 100 - Bairro Portal Dos Pássaros Portal Dos Pássaros - BOITUVA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital Gratuito

> RAFAEL AUGUSTO ROCHA MAIA p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 10/10/2014) 158154-26439-2014NE800018

CAMPUS HORTOLÂNDIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1578/2014 UASG 158578

Nº Processo: 23439000170201453 . Objeto: Contratação de empresa especializada em transporte rodoviário de cargas para o campus Hortolândia do IFSP Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Attender às necessidades do Campus Declaração de Dispensa en 10/10/2014. PAMELLA SUELLEN DA SILVA. Coordenadora de

Administração. Ratificação em 10/10/2014. JOSE RICARDO MORAES DE OLIVEIRA. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 2.140,44. CNPJ CONTRATADA: 12.132.292/0001-03 TRANSPORTES NO-VA BANDEIRANTES LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 158578-26439-2014NE800018

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SERGIPÉ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 UASG 158134

Número do Contrato: 00033/2012, subrogado pelaUASG: 158134 - INST.FED.DE EDUC.,CIENC.ETEC.DE SERGIPE. Nº Processo: 23060001916201210. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 4/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TEC-NOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 08789800000145. Contratado : CAD COM E SERVICOS LTDA -Objeto: Ajustes nos quantitativos dos materiais existentes (supressões), conforme justificativas no Relatório de Acompanhamento da Execução. Fundamento Legal: Lei 8.666/93: art. 65, inciso I, alínea "b", c/c o parágrafo 1º do mesmo artigo. Valor Total: R\$1.194,01. Fonte: 112000000 - 2014NE800263. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158134-26423-2014NE800001

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 10/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 06/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico-Contratação de pessoa jurídica para prestação de serviços de vigilância armada diurna e noturna, e segurança patrimonial, de forma contínua, nas localidades estabelecidas de acordo com as especicontinua, nas localidades estabelecidas de acordo com as especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00008 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59. Endereço: Av. Jorge Amado, 1551 - Loteamento Garcia Jardins - ARACAJÚ - SE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> ADRIANA SODRE DORIA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 158134-26423-2014NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 5/2014

O Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Sergipe - Campus Aracaju, por intermédio do seu Pregoeiro, torna público que o Pregão Eletrônico SRP nº 05/2014, cujo objeto é o registro de preços para futura aquisição de de Equipamentos e Material de consumo, para uso nos Laboratórios de Química e Engenharia Civil dos Campus Aracaju e Gloria do Instituto Federal deSergipe, Campus Cabedelo, Camocim, Crateús, Limoeiro do Norte e Jaguaribe do Instituto Federaldo Ceará e da Universidade Federal de Alagoas, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos, teve como vencedores as Empresas: 00.935.689/0002-27- SOVEREIGN COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA, Ata de Registo de Preços nº 50/2014; 01.530.501/0001-42 - CARVALHAES PRODUTOS PARA 50/2014; 01.530.501/0001-42 - CARVALHAES PRODUTOS PARA LABORATORIO LTDA, Ata de Registo de Preços n°51/2014;01.627.149/0001-68 - LUSA MED LTDA - EPP, Ata de Registo de Preços n° 52/2014; 01.808.192/0001-20 - UNITY INSTRUMENTOS DE TESTE E MEDICAO LTDA - ME, Ata de Registo de Preços n° 53/2014; 03.083.963/0001-94 - LABORBAHIA COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA, Ata de Registo de Preços n° 54/2014; 03.574.184/0001-91 - ASTRAL CIENTIFICA COMERCIO DE PRODUTOS E EQUIPAMENTOS LTDA. Ata de Registo de Precos n° 55/2014: 03.714.485/0001-73-LTDA, Ata de Registo de Preços nº 55/2014; 03.714.485/0001-73-SEA POINT COMERCIAL LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº SEA POINT COMERCIAL LIDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 56/2014; 03.983.817/0001-15 - TK SERVICE LTDA- EPP, Ata de Registo de Preços nº 57/2014; 06.003.551/0001-95 - QUALIVIDROS DISTRIBUIDORA LTDA - EPP, Ata de Registode Preços nº 58/2014; 06.074.162/0001-50 - MARCOS ROBERTO MEINTS - ME, Ata de Registo de Preços nº 59/2014; 06.532.296/0001-78 - J.LAB DISTRIBUIDORA PRODUTOS P/LABORATORIOS LTDA-ME, Ata deRegisto de Preços nº 60/2014; 07.626.776/0001-60 - CI-RURGICA SAO FELIPE PRODUTOS PARA SAUDE LTDA-EPP, Ata de Registo de Preços nº 61/2014; 09.134.068/0001-38 - OBAH PRODUTOS E SERVICOS PARA SEGURANCA E ENSINO LTDA, Ata de Registo de Preços nº 62/2014; 09.294.466/0001-11 - LIOTOP COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, Ata de Registo de COMERCIO DE EQUIPAMENTOS L'IDA - EPP, Ata de Registo de Preços nº 63/2014; 09.495.586/0001-87 - COMERCIAL ACQUA DE FILTROS E PURIFICADORES LTDA-ME, Ata de Registo de Preços nº 64/2014; 11.094.173/0001-32 - OFFICE DO BRASIL IMPORTACAO E EXPORTACAO EIRELI - EPP, Ata de Registo de Preçosnº 65/2014; 12.925.007/0001-01 - MERCOSCIENCE COMERCIAL LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 66/2014; 13.213.516/0001-66 - SAINT VALLEN BIOTECNOLOGIA LTDA - EPP, Ata de Registo de Preços nº 67/2014; 13.226.252/0001-85 - NEWLAR FOLUPAMENTOS PARA LABORATORIOS LTDA -EPP, Ata de Registo de Preços nº 6//2014; 13.226.252/0001-85 - NEWLAB EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS LTDA - EPP, Ata de Registo de Preços nº 68/2014; 13.443.405/0001-46-HG-COMERCIAL LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 69/2014; 13.735.911/0001-09 - LUCA LICIT - EIRELI - ME, Ata de Registo de Preços nº 70/2014;13.825.298/0001-10 - LUZIMARIO LIMA PEREIRA - ME, Ata de Registo de Preços nº 71/2014; 14.094.525/0001-48 - EQUIPALAB COMERCIO ATACADISTA DE PRODUTOS DE

LABORATORIO LTDA, Ata de Registo de Preços nº 72/2014; 15.023.147/0001-74 - KOLEMANN COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS LTDA, Ata de Registo de Preços nº 73/2014;N16.553.563/0001-47 - ALEXANDRA DE CAMPOS LOES - ME,Ata de Registo de Preços nº 74/2014; 17.734.901/0001-00 - OHMINI COMERCIO, IMPORTACAO E EXPORTACAO DE PRODUTOS LTDA, Ata de Registo de Preços nº 75/2014; 17.930.162/0001-21 - NATIVA LAB PRODUTOS LABORATORIAIS LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 76/2014; 18.214.465/0001-00 - SOLABLABORATORIO INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI-EPP, Ata de Registo de Preços nº 77/2014; 18.371.119/001-36 - JOAO DE JESUS DONZELLA - ME, Ata de Registo de Preços nº 78/2014; 19.142.596/0001-92-VITALABE EQUIPAMENTOS LABORATORIAIS LTDA-ME, Ata de Registo de Preços nº 78/2014; 22.283.196/0001-01 - BH LABORATORIOS LT-DA - EPP, Ata de Registo de Preços nº 80/2014; 32.838.716/0001-59 - FARMAC PRODUTOS HOSPITALARES E LABORATORIAIS LT-DA, Ata de Registo de Preços nº 81/2014; 33.069.212/0008-50 - MERCK S/A, Ata de Registo de Preços nº 81/2014; 38.875.381/0001-25 - PROMINENT BRASIL LTDA, Ata de Registo de Preços nº 83/2014; 60.160.975/0001-09 - MS TECNOPON EQUIPAMENTO-SESPECIAIS LTDA - EPP, Ata de Registo de Preços nº 84/2014; 61.00.244/0001-30 - FANEM LTDA, Ata de Registo de Preços nº 84/2014; 65.338.344/0001-10 - ALPAX COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA, Ata de Registo de Preços nº 84/2014; 16.1460.146/10.160.160.975/0001-10 - ALPAX COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA, Ata de Registo de Preços nº 86/2014; 11.443.667/0001-07 - ORBITAL PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 86/2014; 11.443.667/0001-07 - ORBITAL PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - ME, Ata de Registo de Preços nº 87/2014.

JOSE AILTON VIEIRA DA SILVA

(SIDEC - 10/10/2014) 158134-26423-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO CAMPUS SALGUEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2014 - UASG 158568

Nº Processo: 23418000148201451. PREGÃO SRP Nº 26/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 08829277000133. Contratado: PERFILGRAFICA LTDA - ME -Objeto: Contratação de serviços gráficos para atender as necessidades do Campus Salgueiro. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 02/10/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$9.633,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800076. Data de Assinatura: 02/10/2014.

 $(SICON - 10/10/2014) \ 158568-26430-2014NE800004$

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUDESTE DE MINAS GERAIS CAMPUS MURIAÉ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2014 - UASG 158415

Nº Processo: 23232000302201463. DISPENSA Nº 6/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 34028316001509. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Contratação de serviços postais de envio, expedição, transporte e entrega de objetos de correspondência e encomendas. Contrato de referência da ECT:9912362582. Fundamento Legal: Lei 8.666 e suas alterações. Vigência: 06/10/2014 a 05/10/2015. Valor Total: R\$9.600,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800329. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158415-26411-2014NE800022

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2014 UASG 158137

Nº Processo: 23343001450201448 . Objeto: Contratação de empresa especializada no ramo, para execução da obra de Rede Lógica do Câmpus Passos do IFSULDEMINAS, conforme especificado nos Projetos, no Caderno de Encargos, Planilha Orçamentária, Memorial Descritivo e Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: R. Ciomara Amaral de Paula, Nr. 167 - Bairro Medicina POUSO ALEGRE - MG. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 09h00. Informações Gerais: Vistoria no dia 06/11/2014.

(SIDEC - 10/10/2014) 158137-26412-2014NE800008

CONCORRÊNCIA Nº 11/2014 - UASG 158137

Nº Processo: 23343001780201433 . Objeto: Contratação de empresa especializada no ramo, para execução da obra da Rede Elétrica do Câmpus Passos do IFSULDEMINAS, conforme especificado nos Projetos, no Caderno de Encargos, Planilha Orçamentária, Memorial Descritivo e Anexos do Edital Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: R. Ciomara Amaral de Paula, Nr. 167 - Bairro Medicina POUSO ALEGRE - MG. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 14h00. Informações Gerais: Vistoria no dia 06/11/2014.

(SIDEC - 10/10/2014) 158137-26412-2014NE800008

PREGÃO Nº 44/2014 UASG 158137

Nº Processo: 23343001578201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de construção para o Câmpus Avançado de Carmo de Minas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas Gerais Total de Itens Licitados: 00050. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: R. Ciomara Amaral de Paula, Nr. 167 - Bairro Medicina POUSO ALEGRE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Especificações, quantidades e demais informações encontram-se no edital e anexos.

MARCO ANTONIO DE MELO AZEVEDO

(SIDEC - 10/10/2014) 158137-26412-2014NE800008

CAMPUS MACHADO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 158304

Número do Contrato: 12/2012. Nº Processo: 23345000329201217. PREGÃO SRP Nº 30/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 00604122000197. Contratado: TRIVALE ADMINISTRACAO LT-DA -Objeto: Constitui objeto do presente termo aditivo a alteração do prazo de vigência contratual, prorrogando-o até agosto de 2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 31/08/2014 a 31/08/2015. Data de Assinatura: 31/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 158304

Nº Processo: 23345001690201422 . Objeto: Pregão Eletrônico - Materiais diversos de consumo. Total de Itens Licitados: 00039. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 Santo Antonio - MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 57/2014 - UASG 158304

N° Processo: 23345001784201400 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisicao material manutencao imoveis. Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 Santo Antonio - MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 59/2014 - UASG 158304

 N° Processo: 23345001816201469 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de alevinos Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 60/2014 - UASG 158304

Nº Processo: 23345001817201411 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos diversos Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 61/2014 - UASG 158304

 N° Processo: 23345001818201458 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição material consumo nti. Total de Itens Licitados: 00038. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 62/2014 - UASG 158304

Nº Processo: 23345001819201401 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material permanente diversos. Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 63/2014 - UASG 158304

 N° Processo: 23345001840201406 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de embalagem para café. Total de Itens Licitados: 00006. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

PREGÃO Nº 64/2014 - UASG 158304

Nº Processo: 23345001841201442 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de ração animal. Total de Itens Licitados: 00032. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Paraguacu S/n Km 3 MACHADO - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

SERGIO RICARDO BRIGAGAO DE CARVALHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158304-26412-2014NE800025

CAMPUS PASSOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 154810

Nº Processo: 23501000056201422 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Materiais de Consumo e Permanente para os laboratórios de Biologia, Química, Física e Enfermagem do IFSULDE-MINAS Câmpus Passos. Total de Itens Licitados: 00107. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Mario Ribola, 409 Penha 2 - PASSOS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Mais detalhes encontram-se no Edital

JOAO PAULO SILVEIRA DE ALMEIDA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 154810-26412-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica Nº 07/2014 entre o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha - IFF e o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, visando ao estabelecimento de mútua colaboração nas áreas de ensino, pesquisa, extensão e gestão. OBJETO: Objetiva o presente Acordo de Cooperação Técnica estabelecer intercâmbio, em mútua colaboração, por servidores docentes e técnico-administrativos, discentes e administradores, entre o Instituto Federal Farroupilha e o Instituto Federal Sul-rio-grandense no que couber, com vistas ao desenvolvimento do ensino, da pesquisa, da extensão, dos serviços e da administração. VIGÊNCIA: O Presente Acordo de Cooperação Técnica entrará em vigor na data de sua assinatura e vigorará por 12 (dose) meses, podendo ser prorrogado mediante acordo entre as partes. DATA DA ASSINATURA: 08 de outubro de 2014. SIGNA-TÁRIOS: Pelo IFF, ALBERTO PAHIM GALLI, Reitor Substituto, e pelo IFSul, MARCELO BENDER MACHADO, Reitor.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao acordo de Cooperação Técnica Nº 07/2014 celebrado entre o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha - IFF e o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Sul-rio-grandense, visando à cessão do Servidor MARCELO GODOY DE ALMEIDA, matrícula SIAPE Nº 1558708, por meio de cooperação técnica. VIGÊNCIA: O presente Termo Aditivo terá vigência de 12 meses, a contar da data de assinatura deste Termo, podendo ser prorrogado, se houver interesse das partes. DATA DE ASSINATURA: 08 de outubro de 2014. SIGNATÁRIOS: Pelo IFF, ALBERTO PAHIM GALLI, Reitor Substituto, e pelo IFSul, MARCELO BENDER MACHADO. Reitor.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2014 - UASG 158126

Nº Processo: 23163000265201454. PREGÃO SISPP Nº 26/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 03420926000124. Contratado: GLOBAL VILLAGE TELECOM S.A. -Objeto: Serviço de telefonica fixa comutada. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 04/09/2014 a 03/09/2015. Valor Total: R\$156.126,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800739. Data de Assinatura: 27/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158126-26436-2014NE800003

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 62/2014 - UASG 158126

 N° Processo: 23163000780201434 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviço de gerenciamento do abastecimento de combustíveis da frota de veículos, envolvendo a implantação e operação de um sistema informatizado, via web, de gestão de frota com a aquisição de combustíveis e a realização de manutenção leve, através da tecnologia de cartão eletrônico, para os veículos automotores da frota do Instituto Federal Sul-rio-grandense. Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Praça José Bonifácio, N° 3 Centro - PELOTAS - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

FABIANE KONRAD REDIESS Diretora de Planejamento

(SIDEC - 10/10/2014) 158126-26436-2014NE800003

CAMPUS VENÂNCIO AIRES

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 151964

Número do Contrato: 7/2011. Nº Processo: 23356000076201414. PREGÃO SISPP Nº 25/2011. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 02639055000171. Contratado: SUL AMERICANA TECNOLOGIA E -INFORMATICA LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência, por mais 12 (doze) meses, da contratação de empresa especializada em serviço de acesso à internet. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$44.388,24. Fonte: 112000000 - 2014NE800009. Data de Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 151964-26436-2014NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE TOCANTINS PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2014 UASG 158131

Nº Processo: 23235000344201474 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos Eletroeletrônicos, visando atender demandas de todas as Unidades do Instituto Federal do Tocantins. Total de Itens Licitados: 00052. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Av.joaquim Teotonio Segurado, Q.202 Sul, Conj.01, L.08. Centro Plano Diretor Sul - PALMAS - TO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

RODRIGO SOARES LELIS GORI Pró-Reitor

 $(SIDEC\ -\ 10/10/2014)\ 158131\text{--}26424\text{--}2014NE800026$

CAMPUS ARAGUATINS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014

NÚMERO DO CONTRATO: 12/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS-CAMPUS ARAGUATINS, Contratada: THAÍLLA FONTOURA BUENO. Objeto: Prorrogação do Prazo de Vigência do Contrato. Fundamento Legal: Lei 8.475/93. Vigência: até 31/12/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014

NÚMERO DO CONTRATO: 12/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS-CAMPUS ARAGUATINS, Contratada: THAÍLLA FONTOURA BUENO. Objeto: Fica alterado o regime de trabalho de 20 (vinte) horas para 40 (quarenta) horas semanais, a partir de 06 de outubro de 2014, com aumento da remuneração na mesma proporção, em razão de solicitação da contratante e concordância da contratada. Fundamento Legal: Lei 8.475/93. Vigência: até 31/12/2014.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 05/09/2014 foi alterado. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de obra adequação do destino final da rede de esgoto e da rede de drenagem no Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro Unidade EAD, conforme especificações técnicas e projetos anexos. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 11h00 e d13h00 às 16h00. Endereço: Avenida Doutor Randolfo Borges Júnior, 2900 Univerdecidade - UBERABA - MG. . Entrega das Propostas: 28/11/2014 às 09h00.

ANE CAROLINE APARECIDA CHAGAS VIEIRA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 158099-26413-2014NE800001

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 50/2014

O Pregoeiro do IFTM - Reitoria torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico Nº 50/2014, homologado e disponível no site www.comprasnet.gov.br, UASG: 158099.

RICARDO OLIVEIRA AVIGO

(SIDEC - 10/10/2014) 158099-26413-2014NE800001

CAMPUS PARACATU

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO Nº 9/2014

O Pregoeiro do IFTM - Câmpus Paracatu torna público aos interessados que o Pregão Eletrônico SRP 09/2014 restou fracassado.

CELSO FERNANDES DA CRUZ

(SIDEC - 10/10/2014) 158309-26413-2014NE800001

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS ANÍSIO TEIXEIRA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 128/2014 - UASG 153978

Nº Processo: 23036001542200140 . Objeto: Prestação de serviços especializados para a aplicação do Exame Nacional do Ensino Médio - ENEM, no âmbito dos estados de Alagoas, Amazonas, Amapá, Ceará, Mato Grosso, Paraíba, Pernambuco, Paraná, Rio de Janeiro, Rio Grande do Norte, Roraima, Santa Cantarina e São Paulo, conforme especificações contidas no Projeto Básico. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inciso XIII, art. 24 da Lei 8.666/93 Declaração de Dispensa em 10/10/2014. DENIO MENEZES DA SILVA. Diretor de Gestão e Planejamento. Ratificação em 10/10/2014. JOSE FRANCISCO SOARES. Presidente. Valor Global: R\$ 241.508.054,39. CNPJ CONTRATADA : 42.270.181/0001-16 FUNDACAOCESGRANRIO.

(SIDEC - 10/10/2014) 153978-26290-2014NE800374

EXTRATO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES

Espécie: Protocolo de Intenções. Partícipes: Instituto nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP - CNPJ/MF: 01.678.363/0001-43 e a Universidade de Algarve, pessoa coletiva nº: 505.387.271. Objeto: Utilização dos resultados do Exame Nacional do Ensino Médio - ENEM, pela Universidade de Algarve - UAlg, para fins de seleção de estudantes ingressantes na Entidade. Data e Assinatura: 18/09/2014. Responsáveis: José Francisco Soares - Presidente do INEP; António Manuel da Costa Guedes Branco - Reitor da Universidade de Algarve. Vigência: 60 (sessenta) meses a partir da data da assinatura.

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO CONTINUADA, ALFABETIZAÇÃO, DIVERSIDADE E INCLUSÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº OEI 22/2014

Contratante: Organização dos Estados Ibero-Americanos para a Educação, a Ciência e a Cultura - OEI, CNPJ: 06.262.080/0001-30, Projeto OEI BRA/10/001 - Fortalecimento da Capacidade Institucional da Diretoria de Educação Integral, Direitos Humanos e Cidadania Deidhuc/Secad/MEC, em seus Processos de Gestão, Planejamento e Melhoramento das Ações de Educação Integral e Integrada, Ambiental, em Direitos Humanos e em Educação e Saúde. Contratada: Fernanda Reis Brito, CPF: 000.032.861-85

Objeto: Desenvolvimento de estudos para subsidiar a SECADI na construção de diretrizes nacionais para a socieducação e no monitoramento das ações do Ministério da Educação no Plano Nacional de Atendimento Socioeducativo.

Vigência do contrato: 06/10/2014 a 10/02/2015

Vigência do contrato: 06/10/2014 a 10/02/2015 Valor Total: R\$ 45.000,00 Fonte de Recurso: OEI

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 93/2014 - UASG 150229

N° Processo: 23065023337201440 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento para futura e eventual aquisição de MATERIAIS DE CONSUMO PARA O SERVIÇO DE ANESTESIA, visando atender as necessidades do Hospital Universitário Prof. Alberto Antunes da Universidade Federal de Alagoas. Total de Itens Licitados: 00013. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Lourival Melo Mota Tabuleiro do Martins - MACEIO - AL. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS ALBERTO DOS SANTOS Pregoeiro

 $(SIDEC\ -\ 10/10/2014)\ 150229\text{-}15222\text{-}2014 NE000050$

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E DO TRABALHO

EDITAL DE Nº 102, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014 ABERTURA DE INSCRIÇÕES - CONCURSO PÚBLICO PARA DOCENTES DE 3º GRAU

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas e do Trabalho da UFAL, no uso de suas atribuições legais, considerando a delegação de competências decorrente da Portaria GR nº 116, de 04 de março de 2008, publicada no DOU de 01/04/2008, torna público a abertura de inscrições de concurso público para o provimento de cargos na carreira de magistério superior, mediante as condições estabelecidas neste edital e no Edital de Condições Gerais nº 101 de 08 de outubro de 2014, publicado no DOU de 10/10/2014, reação 032

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

1.1. O concurso público destina-se a selecionar candidatos para o provimento dos cargos vagos, nos termos da Lei nº 12.772/2012 e do Decreto nº 6.944 de 21/08/2009, publicado no Diário Oficial da União de 24/08/2009 e observando, ainda, o que dispõe a Portaria MEC nº 243 de 03/03/2011, publicada no Diário Oficial da União de 04/03/2011, e a legislação aplicável à espécie e as normas deste edital.

2. DOS CARGOS

2.1 São objetos deste edital os cargos de Professor do Magistério Superior conforme o quadro a seguir:

	QUADRO D		REMUNERAÇÃO (Lei nº 12.772/2012) - em R\$				
CLASSE	DENOMINAÇÃO	NÍVEL	REGIME	VAGAS	VENCIMEN- TO BASICO (A)	RETRIBUI- ÇÃO POR TITULAÇÃO (B)	TOTAL (A+B)
A	AUXILIAR	1	20h	02	1.966,67	152,35	2.119,02
		1	40h	01	2.764,45	253,13	3.017,58
		1	DE	01	3.804,29	608,22	4.412,51
	ASSISTENTE -	1	20h	01	1.966,67	428,07	2.394,74
		1	D.E.	04	3.804,29	1.931,98	5.736,27
	ADJUNTO - A	1	20h	04	1.966,67	785,93	2.752,60
		1	40h	01	2.764,45	1.934,76	4.699,21
		1	D.E.	15	3.804,29	4.540,35	8.344,64



2.2. A distribuição dos cargos, respectivas áreas de estudo e regime de trabalho serão definidos no Anexo I.

ISSN 1677-7069

- 2.2.1.As provas para a área de estudo de Libras seguirão o disposto na Resolução nº 51/2014-CONSUNI/UFAL.
- 2.3. Os cargos vagos referidos no item 2.1 destinam-se para lotação específica nas unidades indicadas no quadro de vagas constante no Anexo I deste edital.
 - 3. DÁS INSCRIÇÕES
- 3.1. Os pedidos de inscrições serão feitos por cargo, área de estudo e regime de trabalho,
- conforme o Anexo I deste Edital.

 3.2. O candidato deverá fazer o pedido de inscrição no concurso através do site www.copeve.ufal.br, entre as 17 horas do dia 14/10/2014 às 12 horas do 03/11/2014.
- 3.2.1. Serão considerados válidos os pedidos de inscrição recebidos e com a taxa de inscrição paga na forma e prazos estabelecidos neste edital.
 - 3.3. Para os fins deste edital será observado o horário local (ALAGOAS).
 - 3.4. As taxas de inscrição corresponderão aos seguintes valores:

	DENOMINAÇÃO	NÍVEL	REGIME	TAXA DE INSCRIÇÃO (R\$)
A	AUXILIAŔ	1	20h	53,00
		1	40h	76,00
		1	DE	111,00
	ASSISTENTE - A	1	20h	60,00
		1	D.E.	144,00
	ADJUNTO - A	1	20h	69,00
		1	40h	118,00
		1	D.E.	209,00

- O pagamento da taxa de inscrição deverá ser efetuado em qualquer agência do Banco do Brasil até o dia 03/11/2014, por meio de Guia de Recolhimento da União emitida no momento do pedido
- de inscrição.

 3.6. A UFAL não se responsabilizará pelos pagamentos que deixarem de ser efetuados por eventuais falhas nos sistemas do Banco do Brasil.

 4. DA ISENÇÃO DE INSCRIÇÃO
- 4.1. A isenção deverá ser solicitada no momento da inscrição, até às 17 horas do dia 24/10/2014.
- 4.1.1. O resultado dos pedidos de isenção está previsto para o dia 29/10/2014 e será divulgado no site www.copeve.ufal.br.
 - 5. DA PUBLICAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES
- 5.1. A homologação das inscrições está prevista para 06/11/2014 e será publicada no site www.copeve.ufal.br.
 - 6. DO CRONOGRAMA DO CONCURSO
- 6.1. As provas terão início em data provável de 08/12/2014.
 6.2. Os cronogramas contendo data exata, horário e local de início da prova escrita serão divulgados no site www.copeve.ufal.br e no Quadro de Avisos das respectivas Unidades Acadêmicas em 22/10/2014.
 - 7. DA ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA PARA A PROVA DE TÍTULOS
- 7.1. O envelope contendo os documentos constantes no item 7.46 e seguintes do edital de condições gerais nº 101/2014, deverá ser entregue na Secretaria da respectiva Unidade Acadêmica, na data designada para a Defesa do Plano de Atividades Acadêmicas e no horário de 09 às 17 horas.
- 8. DA DOCUMENTAÇÃO DE REFERÊNCIA PARA ELABORAÇÃO DO PLANO DE ATI-VIDADES ACADÊMICAS
- 8.1. Os documentos de referências para documentos que possam servir de subsídio para a formulação do Plano de Atividades Acadêmicas, constantes no Anexo I do edital de condições gerais nº 101/2014, serão disponibilizados no site www.copeve.ufal.br, até o dia 20/10/2014.
 - 9. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
- 9.1. Os casos omissos serão resolvidos pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho.

SILVIA REGINA CARDEAL

ANEXO I

QUADRO DE DISTRIBUIÇÃO DE VAGAS

LO- TA- ÇÃO	CÓDI- GO	VA- GA(S)	ÁREA DE ESTUDO	DENO- MINA- ÇÃO	RE- GI- ME	TITULAÇÃO MÍNIMA
ĆECA	E13-14- ENC- CECA- 005	1	Extensão Rural e De- senvolvimento Sustentá- vel	Aďjunto- A	DE	Graduação em áreas de ciências agrárias, ou ciências sociais e humanas ou ciências sociais aplicadas, e doutorado em agroecologia ou extensão rural ou sociologia rural ou desenvolvimento rural.
CEDU	E102- 14- APO01	1	Fundamentos Psicopeda- gógicos da Educação	Adjunto- A	DE	Graduação em psicologia ou peda- gogia, e Doutorado em psicologia ou educação (com ênfase em de- senvolvimento e aprendizagem) ou educação especial.
CTEC	E13-14- APO- 003	1	Topografia e Estradas	Assisten- te-A	DE	Graduação em engenharia civil, e mestrado em engenharia civil ou áreas afins.
CTEC	E99- REU01	1	Engenharia de Poço e Reservatório	Assisten- te-A	DE	Graduação em engenharia civil ou engenharia química ou engenharia de petróleo ou engenharia de minas ou engenharia mecânica, e mestrado em engenharia civil ou engenharia química ou engenharia de petróleo ou engenharia de minas.
CTEC	E13-14- EXO- 001	1	Engenharia de Poço	Assisten- te-A	DE	Graduação em engenharia civil ou engenharia química ou engenharia de petróleo ou engenharia de minas ou engenharia mecânica ou engenharia naval, e Mestrado em engenharia civil ou engenharia química ou engenharia de petróleo ou engenharia de minas ou engenharia mecânica ou engenharia mecânica ou engenharia naval.
FALE	L01- LIB01	1	Linguística	Adjunto- A	DE	Graduação em letras-libras, ou letras ou linguística, e Doutorado em linguística ou estudos da linguagem ou em letras com tese em linguística.

FALE	L02- EDB01	1	Libras	Auxiliar	DE	Graduação em letras-libras ou le- tras (com certificação de proficiên- cia em libras reconhecida pelo MEC), e especialização em libras, em educação ou em docência do ensino superior.
FA- MED	E13-14- MED- FA- MED001	1	Cirurgia Geral	Auxiliar	40h	Graduação em medicina, e especia- lização em cirurgia.
FA- MED	E72- APO05	1	Ginecologia	Auxiliar	20h	Graduação em medicina, e especia- lização em ginecologia.

LO- TA- ÇÃO	CÓDI- GO	VA- GA(S)	ÁREA DE ESTUDO	DENO- MINA- ÇAO	RE- GI- ME	TITULAÇÃO MÍNIMA
FA- MED	E14- APO- N01	1	Neurologia Clínica	Adjunto- A	20h	Graduação em medicina, e doutorado em neurologia clínica.
FA- MED	E13-14- APO- 001	1	Obstetrícia	Auxiliar	20h	Graduação em medicina, e especia- lização em obstetrícia.
FA- MED	E99- EXO02	1	Psiquiatria	Auxiliar	20h	Graduação em medicina, e residência médica ou especialização em psiquiatria.
FA- MED	E-14- RED- 001	1	Saúde da Criança	Adjunto- A	40h	Graduação em medicina, e douto- rado em pediatria.
FA- MED	E14- EXO- 001	1	Saúde da Família	Adjunto- A	20h	Graduação em medicina, e especia- lização em saúde da família, e doutórado em saúde coletiva, ou saúde pública.
FAU	E14- EXO- 002	1	Linguagem e Represen- tação - Design	Assisten- te-A	DE	Graduação em design e áreas afins, e mestrado em design e áreas afins.
FAU	E14- APO- 002	1	Paisagismo	Adjunto- A	DE	Graduação em arquitetura e urba- nismo, é doutorado em arquitetura e urbanismo ou áreas afins.
FAU	E14- APO- 003	1	Planejamento Urbano e Regional	Adjunto- A	DE	Graduação em arquitetura e urba- nismo, é doutorado em arquitetura e urbanismo, ou urbanismo, ou planejamento urbano, ou desenvol- vimento urbano ou áreas afins.
FEAC	E14- APO- 004/E14- APO- 005	2	Contabilidade Geral e Pública	Adjunto- A	20h	Graduação em ciências contábeis, e doutorado em ciências contábeis.
IC	E90- REUB- PE	1	Análise e Projeto de Sistemas de Hardware	Assisten- te	DE	Graduação em Engenharia Elétrica, Ciência da Computação ou Areas Afins (conforme Engenharias 4 da CAPES/CNPq), e Mestrado em Mestrado em Engenharia Elétrica ou Areas Afins.

LO- TA- ÇÃO ICS	CÓDI- GO	VA- GA(S)	ÁREA DE ESTUDO	DENO- MINA- ÇÃO	RE- GI- ME	TITULAÇÃO MÍNIMA
	E14- EXO- 002	1	Antropologia	Adjunto- A	DE	Doutorado em antropologia.
ICS	E14- EXO- 003	1	Ciência Política	Assisten- te-A		Mestrado em antropologia, ou ciência Política, ou sociologia, ou ciências sociais ou educação.
IF	E99- REU21/E 14-IF01	13-	Física Experimental	Adjunto- A	DE	Doutorado em física
IGDE- MA	E14- APO- 006	1	Cadastro Técnico, Par- celamento dos Solos e Sistema de Informações Geográficas	Adjunto- A	DE	Graduação em engenharia de agri- mensura, e mestrado em geodésia e geotecnologias, e Doutorado em geodésia e geotecnologias.
IGDE- MA	E14- EXO- 004	1	Ensino de Geografia	Adjunto- A	DE	Graduação em geografia, e mestra- do em geografia ou educação ou áreas afins, e Doutorado em geo- grafia ou educação ou áreas afins.
IGDE- MA	E14- REM- 002	1	Geografia Física	Adjunto- A	DE	Graduação em geografia, e Mestra- do em geografia ou áreas afins, e doutorado em geografia ou áreas afins.
IGDE- MA	E14- APO- 007	1	Geodésia, Topografia, Sensoriamento Remoto	Adjunto- A	DE	Graduação em engenharia de agri- mensura, e mestrado em geodésia e geotecnologias, e doutorado em geodésia e geotecnologias.
IP	E72- RED04	1	Psicologia Geral	Adjunto- A	DE	Graduação em Psicologia - forma- ção: psicólogo, e doutorado em psicologia ou outras áreas.
IP	E72- VAC03	1	Processos Psicológicos Básicos	Adjunto- A	DE	Graduação em Psicologia - forma- ção: psicólogo, e doutorado em psicologia ou outras áreas.
IQB	E99- REU22	1	Ensino de Química	Adjunto- A	DE	Graduação em química (bacharela- do u licenciatura), ou bacharelado em química tecnológica, ou bacha- relado em química industrial, ou bacharelado em engenharia quími- ca, e doutorado em ensino de ciên- cias, ou ensino de química, ou educação.
IQB	E99- REU23	1	Físico-Química	Adjunto- A	DE	Doutorado em Química ou áreas afins.

ANEXO II

PROGRAMA PARA PROVAS ESCRITA E DIDÁTICA

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
CECA	E13-14-ENC-	01	Extensão Rural e Desenvolvimento	Adjunto - A	DE
	CECA-005		Sustentável	<u> </u>	

DISCIPLINAS:

- 1.Extensão Rural;
- Agroecologia no semiárido;
- 3. Agricultura familiar e desenvolvimento sustentável.

PONTOS:

- 1. Política nacional de assistência técnica e extensão rural e caracterização da agricultura familiar brasileira;
 - 2.Transferência, difusão e adoção de inovação tecnológica rural;
 - 3.Planejamento e avaliação de programas de extensão rural; 4.Origens e histórico da extensão rural no Brasil;

 - 5.Biodiversidade do bioma caatinga e seu manejo sustentável;
- 6. Tecnologias apropriadas à produção agrícola e pecuária no semiárido em conformidade com os princípios da agroecologia;
 - 7. Viabilidade da produção agroecológica em propriedades de base familiar;
 - 8. Políticas públicas e fomento para a agricultura familiar;
 - 9.Estrutura agrícola do Brasil;
 - 10.Instrumentos para o desenvolvimento sustentável no semiárido brasileiro.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
CEDU	E102-14- APO01	1	Fundamentos Psicopedagógicos da	Adjunto-A	DE
	APOUI		Educação		

DISCIPLINAS:

- 1.Fundamentos Psicopedógicos da Educação;
- 2.Desenvolvimento e Aprendizagem;
- 3.Educação Especial.

PONTOS:

- 1.As diferentes concepções do Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 2. Teorias Comportamentalistas do Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 3. Teoria Cognitivista do Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 4. Teoria Sócio-interacionista do Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 5. Teoria Psicanalista de Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 6. Novos Paradigmas do Desenvolvimento e da Aprendizagem;
- 7.Desenvolvimento, Aprendizagem e Fracasso Escolar;
- 8.Desenvolvimento, Aprendizagem e Educação Inclusiva; 9.A Educação Inclusiva face à Singularidade do Sujeito Cognoscente; 10.A Relação Professor-Aluno no Processo Ensino-Aprendizagem.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
CTÉC	E13-14-APO- 003	1	Topografia e Estradas	Assistente - A	DE

DISCIPLINAS:

- 1.Estradas;
- 2.Ferrovias;
- 3.Infraestrutura e drenagem de estradas;
- 4. Portos e vias navegáveis;
- 5.Topografia I;
- 6.Topografia II. PONTOS:
- 1. Etapas do projeto de uma estrada (generalidades, acidentes geográficos e topográficos, conhecimento da área, aerofotogrametria, levantamento planialtimétrico e semicadastral, partes de uma estrada, seções transversais, normas técnicas);
- 2. Terraplenagem (locação e preparo do leito da estrada, verificação das seções transversais, classificação dos materiais de terraplenagem, execução de cortes e aterros, empréstimos, bota-fora, compactação):
- 3. Medições (métodos de medição usuais, cálculo de áreas e de volumes e cálculo do empréstimo);
- 4. Curvas horizontais de transição e circulares (geometria, tipos, locação e critérios de visibilidade);
- 5. Superlarguras e superelevação (cálculo da superlargura e superelevação, estabilidade dos veíraio mínimo das curvas circulares considerando a superelevação, distribuição da superlargura);
- 6.Perfil longitudinal e transversal (fatores que influenciam na escolha do perfil, comportamento dos veículos em rampa, inclinações máximas e mínimas em rampa, curvas de concordância vertical, curvas verticais parabólicas);
 7. Pavimento ferroviário (trilhos, fixações, dormentes, lastro e sublastro);

 - 8. Classificação das cargas e esforços atuantes na via férrea;
- 9. Pavimentos rodoviários (Elementos constituintes do pavimento, tipos de pavimentos, estudo geotécnico do sub-leito e da jazida, métodos e equipamentos de pavimentação e tipos de ensaios); 10.Drenagem de rodovias (drenagem superficial e drenagem subterrânea).

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
CTEC	E99-REU01	1	Engenharia de Poço e Reservatório	Assistente- A	DE

Disciplinas:

- 1.Propriedade das rochas;
- 2.Mecânica das rochas;
- 3. Avaliação de formação e poço;
- 4.Engenharia de poço I;

- 5.Engenharia de poço II;6.Métodos de elevação artificial;7.Fluido de perfuração e completação de poços;
- 8. Projetos de poços de petróleo; 9. Engenharia de reservatório I;
- 10.Simulação de reservatório;
- 11. Engenharia de reservatório II;
- 12. Avaliação econômica de projetos de óleo e gás. PONTOS:
- 1. Ensaios mecânicos de rochas: triaxial, compressão uniaxial, fluência, cisalhamento direto, scratch test, etc;
 - 2. Noções básicas de perfuração e completação de poços;
 - 3.Fluidos de perfuração e completação;
 - 4. Estudo da interação rocha-fluido;
 - 5. Previsão de comportamento de reservatórios;

- 6.Medição e avaliação de perfis de poços e das formações;
- 7. Geopressões e critérios para assentamento de sapatas de poços;
- 8.Testes de formação; testes de pressão e de fluxo; 9.Estimativa de reservas;
- 10.Métodos de elevação artificial.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
CTÉC	E13-14-EXO- 001	1	Engenharia de Poço	Assistente- A	DE

DISCIPLINAS:

Diário Oficial da União - Secão 3

- 1.Engenharia de poço I;
- 2.Engenharia de poço II;
- 3.Métodos de elevação artificial; 4.Fluido de perfuração e completação de poços;
- 5. Projetos de poços de petróleo;
- 6. Avaliação de formação e poço;
- 7.Cálculo numérico;
- 8.Mecânica das rochas;
- 9.Metodologia científica;
- 10.Introdução à computação; 11.Introdução à engenharia de petróleo; 12.Perfilagem e petrofísica.

PONTOS:

- Noções de projetos de perfuração e completação de poços de petróleo;
 Coluna de produção e componentes de cabeça de poço aspectos gerais e de projeto;
 Tipos de sonda, equipamentos de sondagem rotativa, brocas, coluna de perfuração aspectos
- 4.Gerenciamento do processo de perfuração e de completação; avaliação de riscos e incertezas, confiabilidade de equipamentos, estimativas de duração de atividades, custos, processos de contratação;
 - 5. Causas e indícios de kicks, métodos de controle de poço, pescaria e operações especiais;

 - 6.Métodos de elevação artificial; 7.Revestimento e cimentação, avaliação primária aspectos gerais e de projeto;
 - 9.Métodos de estimulação de poços e controle de areia; 10.Poço direcional aspectos gerais e de projeto.

_			,		
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FALE	L01-LIB01	1	Linguística	Adjunto- A	DE

DISCIPLINAS

- 1.Introdução aos estudos linguísticos; 2.Estudos linguísticos;
- Aquisição de linguagem;
- 4.Português como L2; 5.Leitura e produção de textos em língua portuguesa;
- 6.Sociolinguística;
- 7.Linguística aplicada ao ensino de LIBRAS; 8.Oficina de Leitura e produção de textos;
- 9.Português Instrumental. PONTOS:
- 1. Aspectos fonológicos da LIBRAS;
- 2. Aspectos morfológicos da LIBRAS; 3. Aspectos sintáticos da LIBRAS;
- 4. Aspectos semântico-pragmáticos da LIBRAS; Variação linguística em LIBRAS;
- 6.Linguística aplicada ao Ensino de LIBRAS; 7.Aquisição de linguagem: L1 e L2;
- 8. Concepções de leitura e de escrita e ensino de LIBRAS;
- 9.Discurso e enunciação em LIBRAS; 10.Ensino de Português como L2 para surdo.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FALE	L02-FDB01	1	Libras	Adjunto- A	DF

DISCIPLINAS:

- 1.Libras (oferta externa);
- 2.Metodologia de ensino da língua brasileira de sinais;
- 3.Escrita de sinais (I e II);
- 4.Libras (I V); PONTOS:
- 1. Fundamento teórico e prático da escrita de sinais para surdos;
- 2.O uso do espaço e o papel dos classificadores na língua brasileira de sinais;
 3.Aspectos morfossintáticos da língua brasileira de sinais;
 4.Metodologia de ensino de Libras: aspectos gramaticais;
 5.A relação entre a linguística e os estudos das línguas de sinais;

- 6. Contribuições dos estudos fonológicos nas línguas de sinais;
- 7.A educação de surdos e a aquisição da escrita como fenômeno linguístico; 8. Aspectos semânticos e pragmáticos da Libras;
- 9.Ensino da Libras como segunda língua L2; 10.De Stokoe (1960) aos dias atuais: reconhecimento da língua de sinais como língua.

	_				
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FAMÉD	E13-14-MED-	1	Cirurgia Geral	Auxiliar	40h

DISCIPLINAS:

- 1.Internato em clínica cirúrgica I;
- 2.Internato em clínica cirúrgica II;
- 3. Saúde do adulto e do idoso I: Emergências cirúrgicas;
- 5.Laboratório de habilidades em cirurgia;
- 6.Tutoria.

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



1.Resposta endócrina-metabólica ao trauma; 2.Cicatrização e cuidados com a ferida cirúrgica;

3.Infecções e antibioticoterapia em cirurgia;

5.Infecções e antibioticocrapia em enais 4.Cuidados pré e pós-operatórios; 5.Choque - falência de múltiplos órgãos; 6.Fatores de risco no paciente cirúrgico; 7.Bases da cirurgia no paciente idoso;

8.Cirurgia ambulatorial;

9. Equilíbrio hidro-eletrolítico e ácido-base; 10. Hemostasia - terapia transfusional.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FAMÉD	E72-APO05	1	Ginecologia	Auxiliar	20h

ISSN 1677-7069

DISCIPLINAS:

1.Saúde da mulher- ginecologia; 2.Tutoria.

PONTOS:

1.Propedêutica ginecológica e das mamas; 2.Sangramento uterino disfuncional;

3. Amenorréia;

4.Climatério;

5. Dismenorréia e síndrome da tensão pré-menstrual;
6. Vulvovaginites e doenças sexualmente transmissíveis;
7. Neoplasias benignas e malignas das mamas;

8.Lesões precursoras e câncer de colo do útero; 9.Neoplasias benignas e malignas do útero; 10.O SUS e a formação em saúde.

ſ	LOTACAO	CODIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
	LUIAÇAU	CODIGO	VAUAS	AKEA DE ESTUDO	CLASSE	KEGIME
1	EAMED	E14 ADO MO1		M1!- (1/-!	A -1:4 - A	201-
	FAMED	E14-APO-N01	1	Neurologia Clínica	Adjunto- A	20h

DISCIPLINAS:

1Neurologia com áreas de atuação em tutoria (PBL)

1.Semiologia do sistema nervoso;
 2.Doenças infecciosas do sistema nervoso;

3.Epilepsia; 4.Demência;

5.Doenças cerebrovasculares;

6.Transtornos do movimento; 7.Doenças do sistema nervoso periférico: neuropatias periféricas, doenças da junção neuromuscular e miopatias;

8.Distúrbios do sono; 9.Doenças desmielinizantes e carenciais do sistema nervoso; 10.O SUS e a formação em saúde.

	_				
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FAMÉD	E13-14-APO-001	1	Obstetrícia	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

1.Obstetrícia;

2 Tutoria PONTOS:

1.Modificações do organismo materno na gravidez;

2. Assistência pré-natal; 3. Abortamento espontâneo;

4.Gravidez ectópica; 5.Neoplasias trofoblásticas gestacionais;

6.Diabetes gestacional;

7.Pré-eclâmpsia; 8.Hemorragias do último trimestre da gravidez (PP e DPPNI);

9. Doença hemolítica peri-natal;

10. Operação cesariana

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FAMÉD	E99-EXO02	1	Psiquiatria	Auxiliar	20h

1. Saúde do Adulto e Idoso - Psiquiatria com áreas de atuação em Tutoria (PBL);

2.Residência Médica;

PONTOS:

1. Transtornos mentais e de comportamento relacionados ao uso de substâncias psicoativas;

2.Psicopalotogia; 3.Transtornos do humor; 4.Transtornos esquisofrênicos;

5. Transtornos de ansiedade;

6.Transtornos mentais orgânicos: 7.Urgências em psiquiatria;

8.Psicofarmacologia:

9.Medicina psicossomática; 10.O SUS e a formação em saúde.

LOTACAO	CÓDIGO	VAGAS	AREA DE ESTUDO	CLASSE	
LOMAÇMO	CODIGO	V2 102 10	THE ESTEDO	CLABBL	KEGIME
FAMÉD	E14-RED-001	1	Saúde da Crianca	Adjunto-A	A 40h
IAMED	LIT-KLD-001	1	Saude da Criança	Aujunto-7	1 7011

DISCIPLINAS:

1.Saúde da Criança com áreas de atuação em Tutoria (PBL);

2. Preceptoria em pediatria em emergência;

3. Tutoria:

Crescimento e desenvolvimento;

2.Exame da criança e do adolescente;

3.Dor abdominal;

4. Alimentação no 1° ano de vida;

5	Dogida	otooõo
J.	Desiui	atação;

Doenças exautemáticas;

7.Febre reumática:

8.Asma:

9.Suporte avançado de vida em pediatria;

10.0 SUS e a formação em saúde.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLA	ASSE	REGIME
FAMÉD	E14-EXO-001	1	Saúde da Família	Adju	nto-A	20h

DISCIPLINAS:

1.Saúde da Família;

PONTOS:

1. Sistema Único de Saúde; Estratégias de saúde da família e a formação em saúde;

2. Medicina ambulatorial baseada em evidências;

3.Fundamentos e práticas em atenção primária à saúde;

4. Atendimento a criança e ao adolescente; 5. Assistência a mulher;

6.Proteção à saúde e prevenção das drogas do adulto e do idoso;

7. Doenças crônico degenerativas;

8. Problemas em saúde mental;

9. Doenças infectocontagiosas endêmicas no Brasil;

10.A clínica ampliada na estratégia de saúde da família.

LOTACAO	CÓDIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IC,	E90-REUBPE	1	Análise e Projeto de Sistemas de	Assistente	DE
			Hardware	l .	

DISCIPLINAS:

1.Circuitos Digitais:

2.Sistemas Digitais;

3. Organização e Arquitetura de Computadores;

4. Microcontroladores e aplicações;

5.Sistemas Embarcados;

6. Projeto de Sistemas Embarcados;

7.Disciplinas Eletivas na área de Análise e Projeto de Sistemas de Hardware. PONTOS:

1. Circuitos Digitais Combinacionais e Sequenciais; 2. Arquiteturas básicas de microprocessadores;

3. Microcontroladores com arquiteturas RISC e CISC;

4. Projeto de software para sistemas embarcados; 5. Sistemas operacionais embarcados;

6.Programação para sistemas microcontrolados em assembly, C e C++;

7. Projeto de sistemas digitais com linguagens de descrição de hardware;

8.Sistemas em tempo real baseados em microcontroladores; 9.Interfaceamento analógico-digital (AD) e digital-analógico (DA); 10.Processador digital de sinais e suas aplicações.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FAÚ	E14-EXO-	1	Linguagem e Representação -De-	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

1.Linguagem e representação gráfica; 2.Linguagem e representação plástica;

3.Geometria descritiva;

4.Representação bidimensional; 5.Representação tridimensional;

6.Detalhes construtivos;

6.Detalhes construtivos;
7.Computação gráfica.
PONTOS:
1.Expressão gráfica manual: técnicas e processos;
2.Métodos e ferramentas para a construção de perspectivas;
2.Construção de protótipos: métodos e ferramentas;

5.Desenho universal e acessibilidade aplicadas à projetos de design;

6.Representação bidimensional para design (interiores, gráfico e produto);

7.Design gráfico: do desenho de observação ao produto final;

8. Materiais e técnicas na construção de modelos físicos; 9.Representação gráfica: detalhamento e especificação técnica de produtos e ambientes;

10.Linguagem e representação: confluências do design. VAGAS ÁREA DE ESTUDO E14-APO-002 Adjunto-A

DISCIPLINAS:

1.AURB032 - Projeto de paisagismo 1; 2.AURB038 - Projeto de paisagismo 2;

3.AURB045 - Projeto de paisagismo 1; 4.AURB048 - Projeto de paisagismo 2

5.AURB053 - Cidades brasileiras;

6.AURB063 - Questões urbanas.

PONTOS:

1. Morfologia urbana: processos de leitura e registro;

2. Escalas de intervenção no espaço urbano: do lote à paisagem;

3. Escalas de análise e intervenção no espaço urbano;

4.A tectônica no projeto urbano e nas intervenções na paisagem; 5.Instrumentos urbanísticos e o desenho da cidade formal e informal;

6.Paisagem, funcionalidade e estética urbana;

8.Fluxos urbanos e valorização do solo;

9. Vegetação e ambiência urbana;

10.O tempo na paisagem urbana.

LOTAÇÃO CÓDIGO VAGAS ÁREA DE ESTUDO CLASSE REGIME FAÚ E14-APO-003 1 Planejamento Urbano e Regional Adjunto-A DE						
	LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
	FAÚ		1		Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

1.AURB041 - Planejamento regional e urbano 1; 2.AURB044 - Planejamento regional e urbano 2;

3.AURB045 - Projeto de urbanismo 1;

4.AURB048 - Projeto de urbanismo 2;

5.AURB037 - Sociedade e meio ambiente; 6.AURB053 - Cidades brasileiras;

7.AURB063 - Questões urbanas.

PONTOS:

Redes urbanas no Brasil: concepção e configuração;
 Dimensão socioambiental dos problemas urbanos;

3.Dinâmicas do planejamento urbano e regional;

4.Instrumentos urbanísticos no confronto com o mercado imobiliário formal e informal;

5. Relações entre projeto urbano e planejamento regional;

6.Política habitacional no Brasil contemporâneo;

7. Espacialização das políticas públicas no território;

8. Projeto urbano: conservação e renovação do espaço habitado:

9.Dinâmicas do espaço habitado: conceito e categorias de análise;

10.Métodos de análise do espaço urbano.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
FEAC	E14-APO-004/E14- APO-005	1	Contabilidade Geral e Pública	Adjunto-A	20h

DISCIPLINAS:

1.Orçamento e gestão pública;2.Auditoria pública;

3. Contabilidade governamental;

4.Contabilidade básica;

5.Controladoria;

6.Teoria da contabilidade;

7. Administração financeira; 8. Contabilidade de custos;

9.Contabilidade gerencial;

10. Análise das demonstrações contábeis;

11.Laboratório contábil;

PONTOS:

1.Receita e despesa pública; 2.PPA, LDO e LOA;

3. Execução orçamentária;

4.Demonstrações contábeis no setor público;

5. Contabilidade, auditoria e controladoria públicas;

6.Estrutura conceitual de contabilidade; 7.Teoria da contabilidade;

8.Demonstrações financeira sob a ótica da Lei 6.404/76 e suas alterações;

9. Administração financeira;

10. Custeio baseado em atividades, abordagens inicial, gerencial e gestão estratégica de cus-

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
ICŚ	E14-EXO-002	1_	Antropologia	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

Discribindo.

1. Antropologia 1;

2. Antropologia 2;

3. Antropologia 3;

4. Fundamentos históricos e filosóficos das ciências sociais;

Projetos integradores;

6.Antropologia cultural;

7.Introdução às ciências sociais;

8. Tópicos especiais em antropologia;

9. Métodos e técnicas de pesquisa;

10.Metodologia de ensino das ciências sociais.

PONTOS:

1.Teorias da cultura;

2. Antropologia e etnografia;

3.Cultura e identidade;

4. Antropologia e gênero;

5. Antropologia e história; 6.Antropologia e globalização;

7. Antropologia no Brasil;

8. Antropologia e patrimônio;

9. Antropologia dos rituais;

10.Cultura popular.

	_				
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
ICŚ	E14-EXO-003	1	Ciência Política	Assistente-A	20h

DISCIPLINAS:

1.Profissão docente;

2.Organização do trabalho acadêmico;

3. Metodologia do ensino das ciências sociais;

4.Pesquisa educacional:

5.Projetos integradores;

6.Introdução às ciências sociais;

7. Sociologia geral.

PONTOS:

1.As contribuições das ciências sociais para o ensino médio no Brasil;

2. Aproximações e distanciamentos entre as desigualdades sociais e os processos educacionais

3.O protagonismo da juventude nas escolas brasileiras;

4.A pesquisa em educação e a pesquisa em ciências sociais como suporte para o trabalho

5.O espaço escolar enquanto objeto de investigação nas ciências sociais;

6.Estado, educação e políticas públicas no Brasil;

7. Histórico das ciências sociais na educação básica no Brasil;

8. Currículo de ciências sociais no Brasil: reflexões em torno dos PCSS e OCNS;

9. Novas tecnologias da informação e comunicação, materiais didáticos e ensino de sociologia;

Diário Oficial da União - Secão 3

10. Estratégias didáticas e avaliativas em ciências sociais.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VA- GAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IF	E99-REU21/ E13-14-IF01	2	Física Experimental	Adjunto-A	DE
1.Físi 2.Físi 3.Físi 4.Físi 5.Físi 6.Lab 7.Mee 8.Elet 9.Mee 10.M	ca 2; ca 3; ca 4; ca moderna; coratórios de física 1, 2, cânica clássica; tromagnetismo; cânica quântica; ecânica estatística; tado sólido; sica matemática.	3, 4 e m	oderna;	OMA	

1.Equações de Marxwell; 2.Interferência e difração;

3.Reflexão e refração;

	3.Ref	lexão e refração;				
	4.Inte	ração luz-matéri	a;			
	5.Fun	damentos de las	ers e aplica	ıções;		
	6.Pro	priedades dielétri	icas da ma	téria;		
	7.Pro	priedades magné	ticas da ma	atéria;		
	8.Esp	ectroscopia óptic	a de mater	riais;		
	9.Fun	damentos e aplic	cações de r	nicroscopia;		
	10.Pr	opagação de ond	as eletrom	agnéticas.		
	LOTAÇAO	CÓDIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
	IGDEMA	E14-APO-006	1	Cadastro Técnico, Parcelamento	Adjunto-A	DE
alterações;				dos solos e Sistema de Informa- ções Geográficas	-	
				ções deograncas		

DISCIPLINAS:

1. Cadastro técnico;

2.Parcelamento dos solos;

3. Sistema de informações geográficas.

PONTOS:

1.Modelagem e base de dados para SIG;

2. Consulta e análise de dados e mapeamento temático em SIG;

3.Métodos de geração de modelo digital do terreno e suas aplicações;

4. Sistema de registro de terras (aspecto legal);

5.A estruturação do cadastro territorial multifinalitário;

6.Cadastro 3D (tridimensional) urbano;

7.Isso 19.152 (Land Administration Domain Model - LADM / Modelo de Domínio da Administração Territorial;

8.Bases para elaboração do projeto de loteamento;

9.Parcelamento do solo urbano e rural:

10.Lei de georreferenciamento de imóveis rurais e seus desdobramentos para o meio urbano.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IGDEMA	E14-EXO-004	1	Ensino de Geografia	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

1. Estágio supervisionado;

2.Profissão docente:

Projetos integradores.

PONTOS:

1. Estágio supervisionado e a formação docente em geografia: desenvolvimento e perspec-

tivas:

2.A importância das práticas de ensino (como componente curricular e como estágio) e da teoria para a formação docente em geografia;

3.Os novos paradigmas epistemológicos e o ensino da geografia;

4. Múltiplas possibilidades de ensino-aprendizagem da geografia;

5.Utilização das tecnologias da informação e da comunicação (TIC) como recurso didático no ensino da geografia;

6. Ensino da geografia, PCN's e temas transversais: avanços, aplicações e retrocessos;

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300065



7. Espaço, paisagem, região, território e lugar: categorias de análise para pensar a produção do conhecimento geográfico e seu papel na geografia escolar;

ISSN 1677-7069

- 8.A construção da noção de espaço nas diferentes etapas cognitivas;
- 9.Interatividade no ensino-aprendizagem da geografia e cartografia em ambiente virtual de
- 10.Os projetos integradores no estabelecimento de relações entre os conteúdos teóricos e atividades práticas de ensino.

	_				
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IGDEMA	E14-REM-001	1	Geografia Física	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Recursos naturais e meio ambiente;
- 2.Geografia física aplicada;
- 3.Biogeografia;
- 4. Seminários integradores.

PONTOS:

- 1.Importância e caracterização dos recursos naturais;
- 2. Exploração dos recursos naturais. Sustentabilidade e gestão ambiental;
- 3.A percepção do meio ambiente como suporte para a educação ambiental;
- 4.A biogeografia no planejamento ambiental e na conservação da natureza;
- 5. Ecorregião, ecossistema, bioma. Os biomas brasileiros;
- 6.Plano de manejo. Unidades de conservação;
- 7.As bases teóricas e metodológicas da geografia física à análise ambiental; 8.A ecodinâmica das paisagens e a problemática da degradação ambiental no Brasil;
- 9.Análise da paisagem no Brasil; 10.Os seminários integradores no estabelecimento de relações entre os conteúdos teóricos e atividades práticas.

			* A			gic
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME	U
IGDEMA	E14-APO-00	1	Geodésia, Topografia, Sensoria- mento Remoto	Adjunto-A	DE	
		4	mento Remoto			
						edu
						cau
	CIPLINAS:					
1.Ge	odésia;					lice
2.Sei		псе				
3.To ₁	pografia.			1		L
PON	TOS:		3~,			
1.Mé	étodos de levanta	mentos e co	mpensação topográficos planimétrio	cos;		
2.Mé	étodos de cálculo	de volumes	de corte e aterro;			
3.Mé						
	ientação topográf	1 0				
5.Tra						
	temas de referên		, oor achadas,			
			amento por satélites;			
8.Fili	tragem de image	ns de sensor	es orbitais;			

- 8. Filtragem de imagens de sensores orbitais;
- 9. Aritmética de bandas de imagens de sensores orbitais;
- 10.Comportamento espectral dos alvos.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IP [*]	E72-RED04	1	Psicologia Geral	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Teorias e sistema psicológicos I;
- 2. Teorias e sistema psicológicos II;
- 3. Psicologia: Ciência e Profissão;
- 4.Ética Profissional;
- 5. Teorias da Subjetividade I;
- 6. Teorias da Subjetividade II;
- 7.Metodologia Científica;
- 8.Estágio específico I;
- 9.Estágio específico II;
- 10. Estágio específico III.

PONTOS:

- 1.A Psicologia como ciência e como profissão;
- 2. Práticas de investigação psicológicas;
- 3. Práticas de intervenção psicológicas;
- 4. Concepções de subjetividade na psicologia;
- 5. Teorias e métodos de investigação psicológicas;
- 6.Método clínico e experimental;
- 7. Modelos epistemológicos na Psicologia;
- 8. Fundamentos teóricos da Psicologia; 9.A Ética na pesquisa psicológica.
- 10.A Ética na atuação psicológica.
- LOTAÇÃO CÓDIGO VAGAS E72-VAC03 1 ÁREA DE ESTUDO CLASSE REGIME Processos Psicológicos Básicos

DISCIPLINAS:

- 1. Processos psicológicos básicos I;
- 2. Processos psicológicos básicos II;
- 3.Psicologia da aprendizagem;
- 4. Psicologia do desenvolvimento I;
- 5. Psicologia do desenvolvimento II;
- 6.Estágio específico I;
- 7. Estágio específico II;
- 8. Estágio específico III.

- PONTOS:
- 1. Sensação, percepção e atenção;
- 2. Memória e inteligência;
- 3. Consciência: teorias e métodos de investigação;
- 4.Pensamento e linguagem;5.Raciocínio e tomada de decisão;
- 6.Motivação e emoção;
- 7. Cognição e emoção;
- 8. Teorias da aprendizagem humana e animal;
- 9. Teorias do desenvolvimento psicológico;
- 10. Formação de conceitos e representações mentais.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	AREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME
IQB	E99-REU22	1	Ensino de Química	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1.Química geral I e II;
- 2. Estágios supervisionados (Licenciatura em química);
- 3.Instrumentação no ensino de química;
- 4. Projetos integradores;
- 5. História da ciência.
- PONTOS:
- 1.As diretrizes curriculares nacionais para a química no ensino médio;
- 2.A experimentação e as atividades lúdicas na construção do conhecimento (enfoque no ensino de química de nível básico);
 - 3.A formação inicial e continuada de professores de química;
- 4.As tecnologias educacionais no ensino de química de nível básico e seu papel no processo de ensino-aprendizagem;
- 5.As dificuldades de aprendizagem em química no ensino médio obstáculos epistemológicos:
 - 6. Tendências atuais no ensino de química de nível médio;
 - 7.O sistema CTSA de ensino (enfoque no ensino de química de nível básico);
- 8.O papel da história e da filosofia da ciência na elaboração de propostas de ensino para a educação básica;
 - 9.A pesquisa no ensino de química;
- 10.A prática de ensino na formação docente e o papel do estágio supervisionado dos cursos de licenciatura em química.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	CLASSE	REGIME	
IOÉ	E99-REU23	1	Físico-Química	Adjunto-A	DE	

DISCIPLINAS:

- 1.Química geral I, II e experimental;

- 2.Projetos integradores;
 3.Físico-química I, II e experimental;
 4.Introdução a química quântica;
 5.Cristalografia/mineralogia ou eletroquímica;
 - 6.Físico-química avançada (pós-graduação); 7.Tópicos em físico-química (pós-graduação);
 - 8.Química quântica;

 - 9. Cristalografia A/cristalografia B (pós-graduação); 10. Eletroquímica: fundamentos e técnicas/Eletroquímica experimental (pós-graduação); 11. Corrosão/Polímeros condutores (pós-graduação).

- 1.Gases ideais e reais;
- 2. Primeira lei da termodinâmica e termoquímica;
- 3. Segunda e terceira leis da termodinâmica;
- 4. Equilíbrio químico;
- 5.Cinética química:
- 6.Eletroquímica: fundamentos, técnicas clássicas e avançadas EIROS
- 7.Estrutura de sólidos e líquidos;
- 8. Soluções e propriedades coligativas;
- 9. Princípios da mecânica quântica e suas aplicações;
- 10.Forças intermoleculares.

ANEXO III

ENDERECOS

A)UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

Av. Lourival de Melo Mota, s/n, Campus A. C. Simões, Bairro Cidade Universitária, Maceió/AL, CEP 57072-970.

B)UNIDADES ACADÊMICAS (localizadas no Campus A. C. Simões)

Centro de Educação - CEDU

Centro de Tecnologia - CTEC

Faculdade de Letras - FALE

Faculdade de Medicina - FAMED

Faculdade de Arquitetura e Urbanismo - FAU Faculdade de Economia, Administração e Contabilidade - FEAC

Instituto de Computação - IC

Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde - ICBS

Instituto de Ciências Humanas, Comunicação e Artes - ICHCA

Instituto de Física - IF

Instituto de Fisica - Ir Instituto de Psicologia - IP Instituto de Química e Biotecnologia - IQB C)Centro de Ciências Agrárias - CECA/UFAL (Campus Delza Gitaí) BR-104 Norte KM 85 S/N, Mata do Rolo - Rio Largo/AL, CEP: 57100-000.

D)ENDEREÇO DA PROGEP/UFAL:

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho

Campus A. C. Simões

Av. Lourival de Melo Mota, s/n, Bairro Cidade Universitária, Maceió/AL, CEP 57072-970.



EDITAL Nº 103, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 ABERTURA DE INSCRIÇÕES - CONCURSO PÚBLICO PARA DOCENTES DE 3º GRAU

A Pró-Reitor em exercício de Gestão de Pessoas e do Trabalho da Universidade Federal de Alagoas, no uso de suas atribuições legais, considerando a delegação de competências decorrente da Portaria GR nº 116, de 04 de março de 2008, publicada no DOU de 01/04/2008, torna público a abertura de inscrições de concurso público para o provimento de cargos na carreira de magistério superior, mediante as condições estabelecidas neste edital e no Edital de Condições Gerais nº 101 de 08 de outubro de 2014, publicado no DOU de 10/10/2014, seção 03.

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1.1. O concurso público destina-se a selecionar candidatos para o provimento dos cargos vagos, nos termos da Lei nº 12.772/2012 e do Decreto nº 6.944 de 21/08/2009, publicado no Diário Oficial da União de 24/08/2009 e observando, ainda, o que dispõe a Portaria MEC nº 243 de 03/03/2011, publicada no Diário Oficial da União de 04/03/2011, e a legislação aplicável à espécie e as normas deste edital. 2 DOS CARGOS
 - 2.1 São objetos deste edital os cargos de Professor do Magistério Superior conforme o quadro a seguir:

	.QUADRO DI		REMUNERAÇÃO (Lei nº 12.772/2012) - em R\$				
CLASSE	DENOMINAÇAÒ	NÍVEL	REGIME	VAGAS	VENCIMENTO BÁSICO (A)	RETRIBUIÇAQ POR TITU- LAÇÃO (B)	TOTAL (A+B)
A	AUXILIAR	1	20h	06	1.966,67	152,35	2.119,02
		1	DE	02	3.804,29	608,22	4.412,51 5.736,27
	ASSISTENTE - A	1	D.E.	14	3.804,29	1.931,98	5.736,27
	ADJUNTO - A	1	D.E.	12	3.804,29	4.540,35	8.344,64

- 2.2. A distribuição dos cargos, respectivas áreas de estudo e regime de trabalho serão definidos no Anexo I.
- 2.2.1.As provas para a área de estudo de Libras seguirão o disposto na Resolução nº 51/2014-CONSUNI/UFAL.
 2.3. Os cargos vagos referidos no item 2.1 destinam-se para lotação específica nas unidades indicadas no quadro de vagas constante no Anexo I deste edital.

3. DAS INSCRIÇÕES

- 3.1. Os pedidos de inscrições serão feitos por cargo, área de estudo e regime de trabalho, conforme o Anexo I deste Edital.
 3.2. O candidato deverá fazer o pedido de inscrição no concurso através do site www.copeve.ufal.br, entre as 17 horas do dia 14/10/2014 às 12 horas do 03/11/2014.
 3.2.1. Serão considerados válidos os pedidos de inscrição recebidos e com a taxa de inscrição paga na forma e prazos estabelecidos neste edital.
- 3.3. Para os fins deste edital será observado o horário local (ALAGOAS).3.4. As taxas de inscrição corresponderão aos seguintes valores:

	DENOMINAÇÃO	NÍVEL	REGIME	TAXA DE INSCRIÇÃO (R\$)
A	AUXILIAŘ	1	20h	53,00
		1	DE	111,00
	ASSISTENTE - A	1	D.E.	144,00
	ADJUNTO - A	1	D.E.	209,00

- 3.5. O pagamento da taxa de inscrição deverá ser efetuado em qualquer agência do Banco do Brasil até o dia 03/11/2014, por meio de Guia de Recolhimento da União emitida no momento do pedido de
- 3.6. A UFAL não se responsabilizará pelos pagamentos que deixarem de ser efetuados por eventuais falhas nos sistemas do Banco do Brasil. 4. DA ISENÇÃO DE INSCRIÇÃO

 - 4.1. A isenção deverá ser solicitada no momento da inscrição, até às 17 horas do dia 24/10/2014.
 - 4.1.1. O resultado dos pedidos de isenção está previsto para o dia 29/10/2014 e será divulgado no site www.copeve.ufal.br.
 5. DA PUBLICAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES

 - 5.1. A homologação das inscrições está prevista para 06/11/2014 e será publicada no site www.copeve.ufal.br. 6. DO CRONOGRAMA DO CONCURSO

 - 6.1. As provas terão início em data provável de 08/12/2014.
- 6.2. Os cronogramas contendo data exata, horário e local de início da prova escrita serão divulgados no site www.copeve.ufal.br e no Quadro de Avisos das respectivas Unidades Acadêmicas em 27/10/2014.
 - 7. DA ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA PARA A PROVA DE TÍTULOS
- 7.1. O envelope contendo os documentos constantes no item 7.46 e seguintes do edital de condições gerais nº 101/2014, deverá ser entregue na Secretaria da respectiva Unidade Acadêmica, na data designada para a Defesa do Plano de Atividades Acadêmicas e no horário de 09 às 17 horas.
 - 8. DA DOCUMENTAÇÃO DE REFERÊNCIA PARA ELABORAÇÃO DO PLANO DE ATIVIDADES ACADÊMICAS
- 8.1. Os documentos de referências para documentos que possam servir de subsídio para a formulação do Plano de Atividades Acadêmicas, constantes no Anexo I do edital de condições gerais nº 101/2014, serão disponibilizados no site www.copeve.ufal.br, até o dia 20/10/2014.
 - 9. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
 - DAS DISPOSIÇOES FINAIS
 Os casos omissos serão resolvidos pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho.

JOÃO PAULO FONSECA DE ALMEIDA

ANEXO I

QUADRO DE DISTRIBUIÇÃO DE VAGAS

LOTAÇÃO	CÓDIGO_AREA	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINAÇÃO/CLAS- SE	REGIME	TITULAÇÃO MÍNIMA
ARAPIRACA/SEDE	E59-RED3/E92- REU2	1	Administração Pública com ênfase em Gestão Ambiental, Gestão Social e Desenvolvimento Local	Assistente-A	DE	Graduação na área de Ciências Sociais ou na área de Ciências Sociais Aplicadas, e Mestrado na área de Ciências Sociais ou na área de Ciências Sociais Aplicadas
ARAPIRACA/SEDE	BPE.REM01	1	Gestão Escolar e Práticas Educativas	Assistente- A	DE	Graduação em Licenciatura em Pedagogia, e Mestrado em Educação.
Arapiraca/ Sede (01 va- ga) e Penedo (02 vagas)	BPE.ARA.PEN.01	03 vagas (02= ampla concor- rência; 01=reser- va para negros)	Produção do Conhecimento: Ciência e Não- Ciência	Assistente-A	DE	Graduação em Filosofia ou Ciências Humanas, e Mestrado em Filosofia ou áreas afins.
ARAPIRAČA/SEDE	ARA.MED.14.01/ ARA.MED.14.02	2	Anatomia e Fisiologia Humana	Adjunto- A	DE	Graduação na Área de Ciências da Saúde, e Doutorado em Morfologia Humana ou Ciências Fisiológicas ou Áreas Afins, com ênfase em Saúde Humana.
Arapiraca/ Penedo	REM.CECA01	1	Aquicultura	Adjunto- A	DE	Graduação em Engenharia de Pesca, e Doutorado em Re- cursos Pesqueiros e Engenharia de Pesca com área de concentração em Aquicultura.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.03	1	Cirurgia Geral	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Especialização em Residência médica concluída ou título de especialista.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.04	1	Clínica Médica	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Especialização em Residência médica concluída ou título de especialista em Clínica Médica.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.06	1	Desenvolvimento da aprendizagem	Assistente-A	DE	Graduação em Ciências Biologicas ou Pedagogia, e Mestrado em Educação ou áreas afins.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.05	2	Embriologia, Histologia e Genética	Adjunto- A	DE	Graduação em CIÊNCIAS BIOLÓGICAS OU ÁREAS DA SAUDE, e Doutorado em Doutorado em Biologia Celular e Molecular ou Genética, ou áreas afins, com ên- fase em Saúde Humana
Arapiraca/ Penedo	BPE.APO.01	1	Extensão Pesqueira	Assistente- A	DE	Graduação em Engenharia de Pesca, e Mestrado em Recursos Pesqueiros e Engenharia de Pesca, Extensão.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.11/ ARA.MED.14.12	1	Farmacologia e Bioquímica	Adjunto- A	DE	Graduação em Engenharia de Pesca, e Mestrado em Recursos Pesqueiros e Engenharia de Pesca, Extensão. Graduação na Area de Ciências da Saúde, e Doutorado em em Farmacologia ou áreas afins, com ênfase em Saúde Humana.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.06	1	Ginecologia e Obstetrícia	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Residência médica concluída ou título de especialista em Gineçologia e Obstetrícia.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.07	1	Microbiologia, Imunologia, Parasitologia e Metodologia da Pesquisa	Adjunto- A	DE	Graduação em CIENCIAS BIOLOGICAS OU AREAS DA SAUDE, e Doutorado em Ciências da Saúde ou Areas Afins, com ênfase em Saúde Humana.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.08	1	Patologia	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Residência médica concluída ou título de especialista em Patologia.



1		_	I			1
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.09	1	Pediatria	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Residência médica concluída ou título de especialista em Pediatria.
Arapiraca/ Penedo	EXP.PEN.01	1	Profissão docente / Planejamento Educacional	Assistente- A	DE	Graduação em Pedagogia ou demais licenciaturas, e Mestrado em Educação.
ARAPIRACA/SEDE	ARA.MED.14.10	1	Saúde Coletiva	Auxiliar	20h	Graduação em Medicina, e Residência Médica ou título de especialista em Clínica Médica ou Medicina de Família e Comunidade, ou Medicina Preventiva e Social.
Arapiraca/ Viçosa	EXO.1698410	1	CLÍNICA MÉDICA DE RUMINANTES	Adjunto- A	DE	Graduação em MEDICINA VETERINÁRIA, e Doutorado em CIÊNCIA VETERINÁRIA E ÁREAS AFINS.
Arapiraca/ Viçosa	E59-REU18	1	Diagnóstico por Imagem e Morfofisiologia ve- terinária	Adjunto- A	DE	Graduação em Medicina Veterinária, e Doutorado em Ciência Veterinária ou áreas afins.
Arapiraca/ Viçosa	E14-RED2	1	TECNOLOGIA E INSPEÇÃO DE PRODU- TOS DE ORIGEM ANIMAL	Adjunto- A	DE	Graduação em MEDICINA VETERINÁRIA, e Doutorado em CIÊNCIA VETERINÁRIA OU ÁREAS AFINS.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.05	1	Bioquímica e Biofísica	Assistente- A	DE	Graduação em Ciências Biológicas, e Mestrado em Bio- química ou Biofísica ou Fisiologia Animal ou Ciências Biológicas com ênfase em Bioquímica ou Biofísica.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.04	1	Educação e Libras	Auxiliar	DE	Graduação em Pedagogia, e Especialização em Educação ou áreas afins.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.03	1	Sociedade, Natureza e Desenvolvimento	Assistente- A	DE	Graduação em Ciências Sociais ou Geografia ou Áreas Afins, é Mestrado em Ciências Sociais ou Geografia ou Areas Afins.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.02	1	Botânica	Assistente- A	DE	Graduação em Ciências Biológicas ou Ecologia, e Mes- trado em Botânica ou Fisiologia Vegetal ou Biologia Ve- getal ou Biologia Geral com ênfase em Botânica.
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.01	1	Planejamento Educacional	Assistente -A	DE	Graduação em Pedagogia ou outras licenciaturas, e Mestrado em Educação ou Ensino de Ciências.
Arapiraca/ Viçosa	EXP.VIC01	1	Clínica Médica e Cirúrgica de Pequenos Animais	Adjunto- A	DE	Graduação em MEDICINA VETERINÁRIA, e Doutorado em CIENCIA VETERINÁRIA OU ÁREAS AFINS.
Arapiraca/ Viçosa	EXP.VIC02	1	MEDICINA VETERINÁRIA PREVENTIVA	Adjunto- A	DE	Graduação em MEDICINA VETERINÁRIA, e Doutorado em CIENCIAS VETERINÁRIAS OU AREAS AFINS.
Sertão/ Santana do Ipa- nema	E93-REU7	1	CONTABILIDADE GERENCIAL E FINAN- CEIRA	Auxiliar	DE	Graduação em Ciências Contábeis, e Mestrado em Ciências Contábeis ou áreas afins.
Sertão/ Santana do Ipa- nema	REM.FEAC1	1	ESTRATÉGIAS E ORGANIZAÇÃO	Assistente- A	DE	Graduação em Graduação em Administração, Ciências Econômicas ou Economia, e Mestrado em Administração ou Economia ou Economia Aplicada ou áreas afins.
Sertão/ Santana do Ipa- nema	REM.PEN1	1	MÉTODOS QUANTITATIVOS	Assistente- A	DE	Graduação em Ciências Econômicas ou Economia ou Administração, e Mestrado em Economia ou Economia Aplicada ou Engenharias ou áreas afins.

ISSN 1677-7069

PROGRAMA PARA PROVAS ESCRITA E DIDÁTICA

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME	LOTA
ARAPIRA- CA/SEDE	E59- RED3/E92- REU2	1	Administração Pública com ênfase em Gestão Ambiental Gestão Social e Desenvolvi- mento Local	ASSISTENTE-A	DE	Arapii Sec
 Est Pol Rei Ge Inc 	líticas públicas e lações internacio stão de organiza	e sociais onais e pod cões assoc reendimento	iativas e empreendimentos solos sócio-produtivos	lidários	PA	0//

DISCIPLINAS:

- Estratégias de desenvolvimento sociais de territórios
 Políticas públicas e sociais
- Relações internacionais e poder local
- Gestão de organizações associativas e empreendimentos solidários
- 5. Incubação de empreendimentos sócio-produtivos
- 6. Gestão ambiental e sustentabilidade
- Teorias da administração;
- 8. Seminário temático i, ii, iii, iv, v, vi
- 9. Teorias da administração pública;
- 10. Elaboração e gestão de projetos.
- 11.metodologia da pesquisa e estudo da administração
- 12. Processos decisórios em organizações públicas

PONTOS:

- 1. Teorias da Administração Pública
- Sustentabilidade e Gestão Ambiental
- 3. Economia Social, Economia Solidária e Cooperativismo
- 4. Gestão Social e Desenvolvimento Territorial 5. Participação Pública na Gestão Pública Brasileira
- 6. Parcerias entre Estado e Sociedade Civil no Brasil
- 7. Políticas Públicas e Sociais
- 8. Aspectos Conceituais de Sociedade Civil, Terceiro Setor, ONG e Movimentos Sociais
- 9. Gestão de Projetos com Finalidade Pública
- 10. Financiamento de Organizações da Sociedade Civil Brasileira

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
ARAPIRA- CA/SEDE	E92-REU7	1	Gestão Escolar e Práticas Educativas	Assistente- A	DE

- 1. Planejamento, currículo e avaliação da aprendizagem
- 2. Projeto pedagógico, organização e gestão do trabalho escolar
- Didática
- 4. Currículo
- 5. Avaliação
- 6. Estágios supervisionados i, ii, iii e iv
- 7. Projetos integradores i, ii, iii, iv, v e vi
- 8. Disciplinas eletivas
- 9. Pesquisa educacional
- PONTOS:
- 1. O sistema de organização e gestão democrática da escola: áreas de atuação e competências da equipe gestora
 - Gestão democrática dos sistemas e das escolas: pressupostos, princípios e instrumentos

 - Conselho escolar como espaço de formação humana
 Estágio supervisionado: limites e perspectivas
 - 5. O planejamento em educação: concepções, níveis e metodologias
 - 6. As teorias do currículo e suas implicações na organização do trabalho escolar
- 7. Concepções de educação: relações entre a prática pedagógica e a avaliação da apren-

- 8. Pesquisa em educação: conceitos, políticas e práticas 9. Formação docente: o valor social das práticas educativas
- 10. Organização da educação escolar brasileira: níveis e modalidades da educação básica

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Sede	BPE.ARA.PEN.	01 03	Produção do Conhecimento: Ciência e Não- Ciência	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

- Produção do conhecimento:ciência e não-ciência
- Frodação do comechnicatorio de não efecto.
 Seminários integradores
 Fundamentos histórico-filosóficos da educação

- 3. Fundamentos histórico-filosóficos da educação
 4. Disciplinas eletivas
 PONTOS:
 1. Saberes científicos e não-científicos
 2. A relevância dos saberes locais e tradicionais
 3. Empirismo, racionalismo e positivismo
 4. Métodos, instrumentos e procedimentos científicos
 5. Epistemología e crítica da ciência
 6. Conhecimento e complexidade
 7. A integração do conhecimento e a construção da interdisciplinaridade
 8. O papel da metodología científica na construção e na transmissão do conhecimento
 9. Método científico-observação, experimentação e formulação de modelos
 10. A crise do modelo disciplinar na ciência clássica

		_						
LO	TAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	7	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME	
	apiraca/ enedo	ARA.MED.14. ARA.MED.14.	01/ 2 02	Ana	atomia e Fisiologia Humana	Adjunto- A	DE	
	DISCIPLINAS:							
	1. Ana	atomia Humana				K'h .		
	Fisi	ologia Humana						
	PONT	OS:				`///		
	1. Ana	atomia de Supe	rfície					
		atomia do Apar		artic	eular			
		rfofisiologia [†] do						
		rfofisiologia do						
		rfofisiologia do						
		0 0 1 1	a: 5					

DISCIPLINAS:

- 1. Anatomia Humana
- Fisiologia Humana
- PONTOS:
- 1. Anatomia de Superfície
- Anatomia do Aparelho Osteoarticular Morfofisiologia do Sistema Muscular Morfofisiologia do Sistema Nervoso

- Morfofisiologia do Sistema Circulatório
- Morfofisiologia do Sistema Respiratório Morfofisiologia do Sistema Digestório
- Morfofisiologia do Sistema Urinário 9. Morfofisiologia dos Sistemas Reprodutores (Masculino e Feminino) 10. Morfofisiologia do Sistema Endócrino

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
Lomçmo	СОБІСО	1710715	THE ESTODO	CÃO	REGINIE
				ÇAU	
Arapiraca/	REM.CECA1	1	Aquicultura	Adjunto- A	DE
	REDITION OF THE		riquicuituru	riajanto ri	DL
Penedo					

DISCIPLINAS:

- Introdução à engenharia de pesca
 Estatística experimental
- Introdução à aquicultura e nutrição
- 4. Piscicultura continental e marinha5. Aquicultura especial
- 6. Carcinicultura PONTOS:
- Análise de variância (ANOVA)

- Oportunidades ocupanional do engenheiro de pesca Boas práticas de manejo na aquicultura Principais espécies na piscicultura marinha brasileira: reprodução e larvicultura
- 5. Produção de alimento vivo

- 6. Sistema de bioflocos na maricultura
- 7. Situação atual e perspectivas para a piscicultura marinha
- 8. Técnicas de produção, sistemas de manejo e crescimento na pisciucltura marinha
- 9. Nutrição de peixes marinhos
- 10. Sistemas de produção de moluscos

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	ARA.MED.14.03	1	Cirurgia Geral	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

1. Cirurgia Geral

PONTOS:

- 1. Pré e pós- operatório
- 2. Dor abdominal
- 3. Abdome agudo
- 4. Atendimento inicial ao politraumatizado
- 5. Ferimentos penetrantes do abdome
- 6. Doenca diverticular do cólon
- 7. Câncer gástrico
- 8. Obstrução intestinal
- 9. Câncer coloretal
- 10. Fatores de Risco no Paciente Cirúrgico

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	ARA.MED.14.04	1	Clínica Médica	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

1. Clínica Médica

PONTOS:

1. Hipertensão arterial sistêmica: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento

- 2. Diabete melito: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento
- 3. Insuficiência cardíaca: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento,
- 4. Pneumonias: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento
- 5. Diarréia: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento.
- 6. Enteroparasitoses intestinais: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimen-

to.

- 7. Hepatites: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento.
- 8. Síndrome nefrótica: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento
- 9. Acidente vascular encefálico: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e mento.
 - 10. Micoses: Anamnese, exame físico, diagnóstico, tratamento e seguimento

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.06	1	Desenvolvimento da aprendizagem	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Desenvolvimento e aprendizagem
- 2. Pesquisa educacional
- 3. Estágio supervisionado I a IV
- 4. Bases para educação ambiental

PONTOS:

- 1. Abordagens psicológicas que tratam do processo ensino-aprendizagem: behaviorismo, hu-
- 2. A Teoria Psicodinâmica de Freud: concepções psicanalíticas que influem na compreensão dos processos educacionais.
 - Lugar do corpo na aprendizagem: contribuição da Psicanálise.
 - Estágio Supervisionado como espaços de formação
 - 5. Teoria Psicogenética: estágios do desenvolvimento cognitivo.
 - 6. A Teoria Sócio-histórica: zonas de desenvolvimento e o papel da mediação.
 - 7. Influências da abordagem construtivista na Educação.
 - 8. Desenvolvimento e Aprendizagem: posicionamentos teóricos de Piaget, Vygotsky e Wal-

lon.

- 9. A questão da afetividade na relação professor-aluno.
- 10. Indisciplina e Fracasso escolar: reflexão sobre a prática pedagógica.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
Lomçno	совгоо	1710710	THEFT DE ESTEDO	CÃO	REGIME
				ÇAU	
Arapiraca/	ARA.MED.14.05	2	Embriologia, Histologia e Ge-	Adiunto-A	DE
Penedo			nética		

DISCIPLINAS:

- 1. Embriologia
- 2. Histologia
- 3. Genética PONTOS:

pelo código 00032014101300069

- 1. Histologia e Embriologia do Sistema Nervoso
- 2. Histologia e Embriologia do Sistema Urogenital 3. Histologia e Embriologia do Sistema Digestório
- 4. Histologia e Embriologia do Sistema Respiratório
- 5. Histologia e Embriologia do Sistema Hematopoético
- 6. Histologia e Embriologia dos vasos e coração

- 7. Genética molecular aplicada à pesquisa de doenças humanas com padrão de herança mo
 - 8. Técnicas de Biologia Celular e Molecular aplicadas à pesquisa médica
 - 9. Ciclo celular, apoptose e doenças humanas associadas
 - 10. Propriedades de membrana e doenças humanas associadas

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	BPE.APO.01	1	Extensão Pesqueira	Assistente- A	DE

DISCIPLINAS:

Diário Oficial da União - Secão 3

- 1. Extensão Pesqueira
- 2. Máquinas e motores utilizados na pesca
- 3. Aspectos da pesca brasileira e sua legislação
- 4. Navegação
- 5. Mecânica aplicada à pesca
- 6. Economia pesqueira

PONTOS:

- 1. Relação entre tensões e deformações dos materiais utilizados na Engenharia de Pesca
- Navegação de praticagem, costeira, estimada e eletrônica
- 3. Princípios de funcionamento, emprego e características de máquinas e motores utilizados na Engenharia de Pesca
- 4. Caracterização da atividade pesqueira: peculiaridades regionais; classificação; conceitos e objetivos da pesca comercial, esportiva e científica
 - 5. Aspectos técnicos, políticos e econômicos da pesca brasileira
 - 6. Estatística pesqueira aquícola: problemas, desafios e soluções
 - Difusão tecnológica na pesca e aquicultura
 - 8. Fundamentos da extensão pesqueira, educação, mudança e desenvolvimento local
 - 9. Análise econômica de projetos de pesca e aquicultura
 - 10. Associativismo, cooperativismo e empreendedorismo na pesca e aquicultura

	_				
LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
,				ÇÃO	
Arapiraca/	ARA.MED.14.11/	1	Farmacologia e Bioquímica	Adjunto- A	DE
Penedo				3	

DISCIPLINAS:

- 1. Farmacologia e Bioquímica
- Farmacologia
- 3. Bioquímica
- PONTOS:
- 2. Farmacodinâmica
- 3. Farmacologia do Sistema Nervoso Autônomo e Junção Neuromuscular
- 4. Farmacologia do Sistema Nervoso Central
- Anti-inflamatórios
- 6. Estrutura e função de carboidratos
- 7. Estrutura e função de proteínas8. Estrutura e função de lipídios9. Metabolismo de carboidratos
- 10. Metabolismo de lipídios

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/	ARA.MED.14.06	1	Ginecologia e Obstetrícia	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

1. Ginecologia e Obstetrícia

PONTOS:

- 1. Anatomia e fisiologia do sistema genital feminino 2. Pré natal
- 3. Doenças sexualmente transmissíveis 4. Tumores uterinos
- Doença hipertensiva específica da gravidez
- Vulvovaginites Doenças ginecológicas específicas da gravidez
- Infertilidade conjugal
- 9. Métodos contraceptivos
- 10. Sangramentos uterinos patológicos

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
LOIAÇAO	CODIGO	VAGAS	AREA DE ESTUDO	DEI OMITA-	KLOIMIL
				ÇAO	
Arapiraca/	ARA.MED.14.07	1	Microbiologia, Imunologia, Pa-	Adjunto-A	DE
	AKA.MED.14.07	1	whereofologia, infunologia, i a-	Aujunto-A	DL
Penedo			rasitologia e Metodologia da		
			Pecquica		

DISCIPLINAS:

- 1. Microbiologia
- 2. Imunologia
- 3. Parasitologia PONTOS:
- 1. Controle do crescimento bacteriano
- 2. Crescimento microbiano 3. Infecções hospitalares
- 4. Conceitos gerais sobre o parasitismo e a relação parasito-hospedeiro
- Artrópodes vetores e causadores de doenças de interesse médico
- 6. A equistossomose aspectos morfo-biológicos, imunológicos e patológicos, diagnóstico, epidemiologia e prevenção



7. As leishmanioses (tegumentar e visceral) - aspectos morfo-biológicos, imunológicos e patológicos, diagnóstico, epidemiologia e prevenção

ISSN 1677-7069

- 8. Vírus da Síndrome da Imunodeficiência Adquirida
- 9. Interação antígeno-anticorpo. Complemento
- 10. Resposta imune aos agentes infecciosos.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	ARA.MED.14.08	1	Patologia	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

1. Patologia

PONTOS:

- 1. Inflamações
- 2. Imunopatologia e infecção
- 3. Lesões Pré -cancerosas
- 4. Carcinogênese e neoplasias
- 5. Degenerações
- 6. Necroses
- Apoptose
- 8. Patologia nas hepatites
- 9. Patologia renal
- Patologia da glândula tireóide.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME	LOT
Arapiraca/ Penedo	ARA.MED.14.09	110	Pediatria	Auxiliar	20h	Araj
1. Pe PON 1. De 2. Al 3. Ict 4. Cr 5. De 6. Di 7. Pa 8. As 9. As	esnutrição em pe eitamento mater terícia neonatal escimento e des pença respiratória arréia e desidrat rasitoses em pec	no envolvimen a do recém ação em pe liatria ém nascido uça Prematu	nascido diatria na sala de parto ra	DENOMINA-	REGIME	Vi
,		VAGAS		ÇÃO		peque
Arapiraca/	EXP.PEN.01	1	Profissão docente	Assistente- A	DE	

DISCIPLINAS:

PONTOS:

- 1. Desnutrição em pediatria
- 2. Aleitamento materno
- 3. Icterícia neonatal
- 4. Crescimento e desenvolvimento
- 5. Doença respiratória do recém nascido
- 6. Diarréia e desidratação em pediatria
- 7. Parasitoses em pediatria
- 8. Assistência ao recém nascido na sala de parto
- 9. Assistência à criança Prematura
- 10. Doenças exantemáticas na infância

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	EXP.PEN.01	1	Profissão docente	Assistente- A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Projeto pedagógico, organização e gestão do trabalho escolar
- 2. Profissão docente
- 3. Estágio supervisionado I a IV
- 4. Projetos Integradores

PONTOS:

- 1. Organização escolar brasileira no contexto atual: perspectivas de construção de um sistema nacional articulado de educação.
 - 2. Organização da educação escolar brasileira: níveis e modalidades da Educação Básica
- 3. Fundamentos políticos do fenômeno educativo, contidos nas políticas públicas, para a educação no Brasil, na contemporaneidade.
 - 4. Abordagens teórico-metodológicas sobre avaliação da aprendizagem.
 - 5. Trabalho docente: natureza e constituição histórica;
 - 6. A formação docente no contexto da atual reforma da educação brasileira.
- 7. A competência como categoria ordenadora dos cursos de formação de professores da educação básica;
 - 8. Trabalho docente e profissionalismo: a escola como lócus de expressão desse trabalho;
 - 9. Abordagens teórico-metodológicas sobre avaliação da aprendizagem
 - 10. Estágio Supervisionado: Limites e Perspectivas.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	ARA.MED.14.10	1	Saúde Coletiva	Auxiliar	20h

DISCIPLINAS:

- 1. Saúde Coletiva
- PONTOS:
- 1. O papel da epidemiologia, ciências sociais e políticas públicas na constituição do campo da Saúde Coletiva
 - 2. Desigualdades sociais e a Saúde Coletiva
 - 3. Ética, direito, cidadania e compromissos sociais e políticos em Saúde Coletiva
 - 4. Meio ambiente, qualidade de vida psico-socio-cultural, conceitos e medidas da Saúde Co-
- letiva
- 5. Gestão e avaliação de sistemas e serviços de saúde
- 6. Análise e propostas de ações de vigilância ambiental, sanitária e epidemiológica

- Saúde Coletiva nos espaços Educativos
- 8. Histórico e bases conceituais da Saúde Coletiva frente a uma concepção ampliada de saúde
 - 9. A prática educativa no âmbito da Saúde Coletiva
 - 10. Metodologias ativas no processo ensino-aprendizagem da Saúde Coletiva

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Viçosa	EXO.1698410	1	CLÍNICA MÉDICA DE RU- MINANTES	Adjunto- A	DE

DISCIPLINAS:

- Clínica médica dos animais domésticos ruminantes
- Terapeutica
- 4. Toxicologia
- 5. Clínica médica de ruminantes i6. Clínica médica de ruminantes ii

PONTOS:

- Alcalose e acidose ruminais
- Fotossensibilização em ruminantes
- Diarréias em neonatos de ruminantes
- Pneumonias em caprinos e ovinos
- Doenças carenciais e metabólicas de ruminantes
- 5. Dorque clínico do sistema digestório em grandes animais
 7. Exame clínico do sistema respiratório em grandes animais
- Procedimentos emergenciais em casos de intoxicação
- 9. Terapeutica dermatológica em cães e gatos 10. Principais plantas tóxicas do nordeste

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Vicosa	E59-REU18	1	Diagnóstico por Imagem e Morfofisiologia veterinária	Adjunto- A	DE

DISCIPLINAS:

- Anatomia veterinária
 Anatomia topográfica
- Fisiologia veterinária
- Bases anátomo-fisiológicas
- Diagnóstico por imagem
- Saúde e sociedade Seminário integrador ii
- 1. Anatomia e ultrassonografia aplicada ao aparelho genital feminino dos animais domésticos 2. Anatomia topográfica e exame radiológico da cavidade torácica de pequenos animais 3. Diagnóstico radiológico e ultrassonográfico dos membros torácicos de equinos

- Anatomofisiologia do sistema digestório de carnívoros Exploração diagnóstica topográfica abdominal de pequenos animais
- Anatomofisiologia do sistema urinário
- Fundamentos em eletrocardiografia e diagnóstico por imagem das afecções cardíacas em

 - 8. Anatomofisiologia do sistema nervoso
 9. Tomografia veterinária aplicada aos pequenos animais.
 10. Fundamentos de educação em saúde o papel do médico veterinário na sociedade

LOTAÇÃO	CODIGO	VAGAS	ÀREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
,				ÇÃO	
Arapiraca/	E14-RED2	1	Tecnologia e inspeção de pro-	Adjunto- A	DE
Vicosa			dutos de origem animal	-	l

DISCIPLINAS:

- Tecnologia de produtos de origem animal
 Tecnologia do leite e produtos derivados
- Tecnologia da carne e produtos derivados Inspeção de produtos de origem animal Inspeção de leite e produtos derivados
- Inspeção da carne e produtos derivados Higiene e segurança alimentar
- 8. Ornitopatologia PONTOS:

- 1. Tecnologia na produção de embutidos
- Tecnologia na produção de queijo Inspeção ante e post mortem de bovino Inspeção higiênico sanitária aplicada ao queijo
- RCEIROS
- 5. Inspeção de pescado e sub-produtos
 6. Diagnóstico e profilaxia das principais enfermidades de frangos de corte
 7. Diagnóstico e profilaxia das principais enfermidades de suínos nas fases de maternidade, creche e recria
 - 8. Haccp na indústria de produtos de origem animal
 - 9. Vigilância e controle das principais doenças transmitidas por vetores
- 10. Toxinfecções alimentares causadas pela ingestão de carnes e derivados e suas implicações em saúde coletiva.

ſ	LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
	-				ÇAO	
	Arapiraca/	PEN.EXP.14.05	1	Bioquímica e Biofísica	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Bioquímica (Ciências Biológicas)
- Biofísica (Ciências Biológicas)
- Embriologia e histologia (Ciências Biológicas)
- 4. Fundamentos anátomo-funcionais (Ciências Biológicas)
- Bioquímica (Engenharia de Pesca) 6. Química Geral (Engenharia de Pesca) PONTOS:
- 2. Estrutura e função de proteínas

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300070

CIONAL

- Membranas e Transportes
- 4. Transdução de Sinais Biológicos
- 5. Integração Metabólica6. Sistemas Sensoriais
- 7. Bioeletrogênese
- 8. Gamatogênese
- 9. Bioenergética: oxidações biológicas
- 10. Ciclo de Krebs e cadeia respiratória

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.04	1	Educação e Libras	Auxiliar	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Aquisição de linguagem
- Metodologia de ensino da língua brasileira de sinais
- Projetos Integradores I a VII
- 4. Planejamento, currículo e avaliação da aprendizagem
- 5. Política e organização da educação básica no Brasil

PONTOS:

- 1. Fundamento teórico e prático da escrita de sinais para surdos
- Aquisição de língua de sinais como L1 na perspectativa de princípios e parâmetros
- 3. O uso do espaço e o papel dos classificadores na língua brasileira de sinais
- 4. Aspectos sintáticos da língua brasileira de sinais
- 5. O processo de aquisição de leitura e escrita bilíngue para surdos
- 6. A relação entre a linguística e os estudos das línguas de sinais
- 7. Contribuições em estudos fonológicos nas línguas de sinais
- 8. Relações entre a habilidade de leitura alfabética, leitura orofacial e aprendizagem visual
- 9. A educação de surdos e a aquisição da escrita como fenômeno linguístico
- 10. Aspectos morfológicos da Língua Brasileira de Sinais

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.03	1	Sociedade, Natureza e Desenvolvimento	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Seminário Integrador I
- 2. Fundamentos Sócio-Antropologicos da Educação
- 3. Disciplinas Eletivas

PONTOS:

- 1. A interdependência do rural e do urbano dentro do paradigma do desenvolvimento
- 2. Os novos paradigmas do desenvolvimento
- 3. O tema do desenvolvimento no pensamento social brasileiro
- 4. O conceito de globalização e sua relação com a temática do desenvolvimento
- 5. A questão ambiental no Brasil e no mundo
- 6. Exclusão social e pobreza
- 7. Estado e poder
- 8. Poder e território no mundo rural
- 9. Sociedade e cultura: Interpretações do Nordeste
- 10. O Nordeste brasileiro

3. O tema do desenvo	olvimento r	no pensamento social brasileiro							
 O conceito de glob 	alização e	sua relação com a temática do	desenvolvimento						
A questão ambienta	al no Brasi	l e no mundo							
6. Exclusão social e pobreza									
7. Estado e poder									
Poder e território n	no mundo r	ural							
Sociedade e cultura	a: Interpreta	ações do Nordeste							
O Nordeste brasil	eiro								
	·								
LOTAÇÃO CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME					
		D 4 :	ÇAO						
Arapiraca/ Penedo PEN.EXP.14.02	1	Botânica	Assistente-A	DE					
reliedo									

DISCIPLINAS:

- 1. Morfologia e anatomia vegeta
- Botânica sistemática I Botânica Sistemática II
- 4. Fisiologia Vegetal
- 5. Botânica Aquática (Engenharia de Pesca)

PONTQS:

- Organografia e anatomia vegetal
- Sistemas de classificação e Grupos taxonômicos
- Origem e evolução das Cryptogamae
- Fotossíntese
- 5. Hormônios e reguladores vegetais
- 6. A célula vegetal: parede celular; plastídios; sistema de endomembranas; sistema vacuolar; substâncias ergásticas
 - 7. Principais famílias de fanerógamas aquáticas
 - 8. Algas e seu emprego industrial, comercial, médico, farmacêutico
 - 9. Fruto e semente- estrutura anatômica- diversidade
 - 10. Células e tecidos: meristemas

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Arapiraca/ Penedo	PEN.EXP.14.01	1	Planejamento Educacional	Assistente-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Planejamento, currículo e avaliação da aprendizagem
- 2. Política e organização da educação básica no Brasil
- 3. Estágio Supervisionado I a IV
- 4. Projetos Integradores
- 5. Bases para educação ambiental

- 1. A Administração no contexto escolar: processo histórico, bases teóricas e mudanças conceituais e as implicações da gestão escolar no contexto da reforma educacional
- 2. O sistema de organização e gestão democrática da escola: áreas de atuação e competências profissionais do gestor escolar

- 3. Organização escolar brasileira no contexto atual: perspectivas de construção de um sistema nacional articulado de educação.
 - 4. Política e organização da educação básica no Brasil:
- 5. O Projeto Político Pedagógico no contexto da gestão escolar: concepções, pressupostos e operacionalização
 - 6. Papel e função do gestor escolar na organização do trabalho escolar
- 7. A gestão da escola e as políticas de financiamento da educação básica: limites e possibilidades
 - 8. O planeiamento em Educação: concepções, níveis e metodologias
- 9. A relação entre escola e sociedade, e os desafios dos profissionais docentes na contemporaneidade;
 - 10. Estágio Supervisionado: Limites e Perspectivas

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- CÃO	REGIME
Arapiraca/ Vicosa	EXP.VIC01	1	Clínica Médica e Cirúrgica de Pequenos Animais	Adjunto-A	DE

DISCIPLINAS:

- 1. Anestesiologia
- 2. Semiologia
- 3. Clínica Cirúrgica
- 4. Clínica Cirúrgica I
- 5. Clínica de Pequenos Animais II
- 6. Técnica Cirúrgica

PONTOS:

- 1. Fisiopatologia do Choque
- Técnicas cirúrgicas ortopédicas em pequenos animais
 Neurocirurgia activa la companya de 3. Neurocirurgia aplicada à medicina de Cães e Gatos
- 4. Toracotomia em Pequenos Animais
- 5. Anestesia Inalatória em Cães e Gatos
- 6. Bloqueios Anestésicos Perineurais e Articulares
- 7. Complicações Anestésicas em Pequenos Animais
- 8. Semiologia do Sistema Nervoso
- 9. Semiologia do Sistema Respiratório
- 10. Afecções do Sistema Cardiocirculatório

	LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO)	DENOMINA-	REGIME
						ÇAO	
	Arapiraca/	EXP.VIC02	1	MEDICINA VETERINÁ	RIA	Adiunto-A	DE
q	Vicosa			PREVENTIVA		3	

DISCIPLINAS:

- 1. Saúde e sociedade
- 2. Sanidade de aves e suínos
- 3. Epidemiologia
- 4. Zoonoses e saúde pública
- 5. Patologia especial
- 6. Medicina veterinária preventiva

- 1. Epidemiologia aplicada a sistemas de vigilância em saúde animal e humana
- 2. O processo de transmissão de doenças e suas medidas gerais de profilaxia. Niveis de prevenção em epidemiologia
 - 3. Planejamento e análise estatística em inquéritos epidemiológicos
- 4. Fudamentos de higiene e saneamento ambiental tratamento de água, resíduos líquidos e resíduos sólidos (importância em saúde pública, nas clínicas e criações animais, matadouros e indústrias de alimentos)
 - 5. Epidemiologia, tratamento e contrle das diarréias em leitões
 - 6. Prevenção e controle das infecções do sistema respiratório das aves
 - 7. Doenças de importância para a saúde pública transmitidas por vetores
- 8. Programa de controle e erradicação da raiva animal e encefalopatias espongiformes transmissíveis
 - 9. Patologias hepáticas dos animais domésticos
 - 10. Patologias do sistema respiratório dos animais domésticos

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA-	REGIME
Lomiçmo	CODIGO	1710715	THEIT DE ESTODO	ÇÃO	REGINE
Campus do	E93-REU7	1	CONTABILIDADE GEREN-	Auxiliar	DE
Sertão/ San-			CIAL E FINANCEIRA		
tana do Ipa-					
nema *					

DISCIPLINAS:

- 1.Introdução as Ciências Atuariais
- 2. Normas da Profissão Contábil 3. Contabilidade Introdutória
- 4. História do Pensamento Contábil
- 5 Controladoria Pública
- 6. Análise das Demonstrações Contábeis 7. Análise de Custos
- 8.Contabilidade Gerencial 9.Auditoria Contábil
- 10.Laboratório Contábil I
- 11.Laboratório Contábil II



- 12.Orçamento Empresarial
- 13.Seminário Integrador III
- 14.Controladoria
- 15. Teoria da Contabilidade
- 16.Eletivas
- PONTOS:
- 1.Sistemas de Controle Gerencial
- 2. Análise Econômico-financeira das Demonstrações Contábeis
- 3.Fixação de preços de vendas pela relação CVL
- 4. Tipos de sociedade e suas particularidades e características frente ao Código Civil Bra-

sileiro

- 5. Auditoria Interna X Auditoria Externa
- 6. Elaboração do Orçamento Empresarial
- 7. Mensuração e reconhecimento de ativos
- 8.Mecanismos de Pulverização de Risco
- 9. Apuração dos Resultados e Elaboração das Demonstrações Financeiras.
- 10.Ferramentas de Gestão: EVA, Balanced Scorecard, Benchmarking, ABC.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Campus do Sertão/ San- tana do Ipa- nema	REM.FEAC1	1	ESTRATÉGIAS E ORGANI- ZAÇÃO	Assistente- A	DE

DISCIPLINAS:

- 1.Gestão de Recursos Materiais e Patrimoniais
- 2. Administração Financeira e Orçamentária
- 3. Seminário Integrador II
- PONTOS:
- 1.Sistema de apoio á tomada de decisão
- 2. Sistemas de informações gerenciais
- 3. Infraestrutura de tecnologia da informação na gestão
- 4. Relações entre sistemas de informações e as ciências sociais aplicadas
- 5. Modelo de precificação de ativos de capital CAPM
- 6.Planejamento financeiro de curto e longo prazo
- 7.Fundamentos de risco e retorno
- 8.Gestão de estoques
- 9. Características e variáveis para a situação ideal de compras

10. Segurança dos bens patrimoniais.

LOTAÇÃO	CÓDIGO	VAGAS	ÁREA DE ESTUDO	DENOMINA- ÇÃO	REGIME
Campus do Sertão/ San- tana do Ipa- nema	REM.PEN1	1	MÉTODOS QUANTITATI- VOS	Assistente- A	DE

DISCIPLINAS: 1.Estatística II

- 2.Econometria
- 3. Tópicos Avançados em Métodos Quantitativos
- 4.Elaboração e Análise de Projetos 5.Seminário Integrador II
- PONTOS:

- PONTOS:
 1. Distribuições discretas e contínuas de probabilidade
 2. Intervalos de Confiança e suas aplicações
 3. Inferência estatística e validação de modelos
 4. Teste de hipótese com uma e duas amostras e aplicações elementares
- 5.Correlação e Regressão 6.Testes Qui-quadrado, Distribuição F

- 6.1estes Qui-quadrado, Distribuição F 7.Descrição dos parâmetros de um procedimento ANOVA 8.Regressão linear simples 9.Métodos Elementares de regressão múltipla 10.Correlação serial e heteroscedasticidade em regressões de séries temporais

ANEXO III

- ENDEREÇOS
 A) UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS
 Av. Lourival de Melo Mota, s/n, Campus A. C. Simões, Bairro Cidade Universitária, Maceió/AL, CEP 57072-970.

B) SECRETARIA DA SEDE DO CAMPUS ARAPIRACA
Av. Manoel Severino Barbosa s/n (Rodovia AL115 -antiga Sementeira) Arapiraca/AL, CEP:

Telefone: (82) 3482-1803

Telefone: (82) 3482-1803
C) SECRETARIA DA SEDE DO CAMPUS DO SERTÃO Rodovia AL 145, Km 3, nº 3849, Bairro: Cidade Universitária Delmiro Gouveia/AL, CEP: 57480-000
Telefone: (82) 3214-1918
D) ENDEREÇO DA PROGEP/UFAL: Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e do Trabalho Campus A. C. Simões
Av. Lourival de Melo Mota, s/n, Bairro Cidade Universitária, Maceió/AL, CEP 57072-970.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 50/2014 - UASG 153028

Nº Processo: 23087006595201411.

PREGÃO SISPP Nº 94/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 25921925000104. Contratado : RM TELECOMUNICACOES LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de manutenção e suporte técnico, em caráter preventivo e corretivo,nos sistemas de comunicação te-lefônica da Sede da UNIFAL-MG e Unidade Educacional Santa Clara, em Alfenas - MG. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$32.220,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802146. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 51/2014 - UASG 153028

Nº Processo: 23087006595201411. PREGÃO SISPP № 94/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 25921925000104. Contratado : RM TELECOMUNICACOES LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de manutenção e suporte técnico, em caráter preventivo e corretivo, nos sistemas de comunicação te-lefônica do Campus Avançado de Varginha, da Universidade Federal de Alfenas, UNIFAL-MG. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$12.276,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802145. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2014 - UASG 153028

Nº Processo: 23087006595201411.

PREGÃO SISPP Nº 94/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 25921925000104. Contratado : RM TELECOMUNICACOES LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de manutenção e suporte técnico, em caráter preventivo e corretivo, nos sistemas de comunicação teem carater preventivo e corretivo, nos sistemas de continuidado lefenon a do Campus Avançado de Poços de Caldas, da Universidade Federal de Alfenas - UNIFAL-MG. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$12.276,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802144. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 53/2014 - UASG 153028

° Processo: 23087008892201493.

DISPENSA Nº 131/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 18967697000130. Contratado: V & A EDIFICACOES LTDA - ME -Objeto: Execução de serviços de reparos no forro em gesso acartonado do Prédio "A"

no Campus Avançado de Varginha, da Universidade Federal de Alfenas, UNIFAL-MG, com o fornecimento de materiais. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 06/01/2015. Valor Total: R\$17.815,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802190. Data de Accipateura 08/10/2014 Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 54/2014 - UASG 153028

Nº Processo: 23087006429201415.
PREGÃO SISPP № 100/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 23655178000176. Contratado: IRMAOS RAYDAN LTDA -Objeto; Fornecimento de combustíveis para os veículos da frota oficial e dos equipamentos usados na Universidade Federal de Alfenas - UNIFAL-MG, Campus Avançado de Poços de Caldas. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2015. Valor Total: R\$64.124,50. Fonte: 112000000 - 2014NE802185. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 37/2014 - UASG 153028

N° Processo: 23087009036201455. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção do veículo oficial, ônibus Volvo/Marcopolo B9R, placa HHL 3232, com fornecimento de peças. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. ANDREIA APARECIDA DE SOUZA. Chefe do Setor de Compras. Ratificação am 08/10/2014. HEI ENA MARIA DOS SANTOS COUTO. Ordeem 08/10/2014. HELENA MARIA DOS SANTOS COUTO. Ordenadora de Despesa por Dc. Valor Global: R\$ 9.100,00. CNPJ CONTRATADA: 21.014.220/0006-59 TREVISO BETIM VEICULOS LT

(SIDEC - 10/10/2014) 153028-15248-2014NE800001

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo nº 01

Nº Processo: 2308.004037/2014-11 Contratante: Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-MG Contratada: Jennifer Élis Pires

Objeto: Prorrogação do Contrato nº 12/2014 - Professor Substituto Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 Vigência: 12-09-2014 a 31-12-2014

Data da assinatura: 04-09-2014 Termo Aditivo nº 03

N° Processo: 2308.007911/2013-83 Contratante: Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-MG

Contratada: Lisiê Silva José

Objeto: Prorrogação do Contrato nº 22/2013 - Professor Substituto

Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 Vigência: 12-09-2014 a 31-12-2014

Data da assinatura: 29-08-2014 Termo Aditivo nº 01

Nº Processo: 23087.002946/2014-15

Contratante: Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-MG Contratada: Cleusimar Cardoso Alves

Objeto: Prorrogação do Contrato nº 09/2014 - Professor Substituto Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 Vigência: 27-09-2014 a 20-12-2014

Data da assinatura: 23-09-2014 Termo Aditivo nº 01

Nº Processo: 2308.002949/2014-41

Contratante: Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-MG Contratado: Carlos Eduardo Pinheiro Marcelino de Oliveira

Objeto: Prorrogação do Contrato nº 06/2014 - Professor Substituto Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93
Vigência: 01-10-2014 a 20-12-2014
Data da assinatura: 23-09-2014
Termo Aditivo nº 01

Termo Aditivo nº 01 Nº Processo: 2308.002948/2014-04 Contratante: Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-MG

Contratado: Elton Rodrigo Rosa

Objeto: Prorrogação do Contrato nº 07/2014 - Professor Substituto Fundamento Legal: Lei nº 8.745/93 Vigência: 27-09-2014 a 31-12-2014 Dete do accidentary 04.00 2014

Data da assinatura: 04-09-2014

EDITAL Nº 114, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

A Universidade Federal de Alfenas, autarquia federal de regime especial, com sede em Alfenas-MG, representada por seu Reigime especial, com sede em Alfenas-MG, representada por seu Reitor, torna público que estarão abertas as inscrições, para o Concurso Público destinado ao cargo de Professor do Magistério Superior, nos termos da Lei nº 8.112/90, da Lei 12.618 de 30/04/2012, publicada no DOU 02/05/2012, Seção 1, do Decreto nº 7808 de 20/09/2012, publicada no DOU 21/09/2012, da Portaria/SNPC/MPS/ Nº 44 de 31/01/2013 publicada no DOU 04/02/2013, Seção 1, do Decreto nº 7.485/2011alterado pelo Decreto nº 8.259/2014, do Decreto nº 7.485/2011alterado pelo Decreto nº 8.259/2014, do Decreto nº 6.593/2008, especialmente o § 2º do art. 10 do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009, da Portaria MEC Nº 243/2011, publicada no DOU de 4-03-2011, da Resolução do Conselho Superior da UNIFAL-MG nº 58/2009, da Lei nº 12.772/2012, publicada no DOU de 31-12-2012 com redação dada pela Lei nº 12.863 de 24/09/2013, publicada no DOU de 25/09/2013, da Lei nº 12.990 de 09/06/2014 e das condições deste Edital: 1 Este Concurso abrangerá 24/09/2013, punicada no BOU de 25/09/2013, ta Lei n 12/90 de 09/06/2014 e das condições deste Edital: 1 Este Concurso abrangerá as disciplinas, os requisitos, o número de vagas, lotação, a seguir descritos: a) Disciplina: Dentística. b) Escolaridade e Titulação exigida: Graduação em Odontologia e Doutorado na área de Odontologia - área de concentração em Dentística, conforme classificação da CA-PES, disponível em http://www.capes.gov.br. A falta de comprovação da escolaridade e titulação exigidas ensejarão a negativa de posse, conforme item 12.2 deste edital. c) Área do Concurso: Odontologia (40200000), subárea Clínicas Odontológicas (402001007), conforme

classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. d) Áreas correlatas do Concurso: Endodontia (30032017004D1), Materiais Dentários (30003033004D3), conforme classificação da CA-PES, disponível em http://www.capes.gov.br. e) Nº Vagas: 01 f) Lotação: UNIFAL-MG - Sede. 2 Do ingresso, da remuneração e do regime de trabalho: a)Cargo: Professor do Magistério Superior.b)Regime de trabalho: 40 (quarenta) horas semanais, com dedicação exclusiva. c)A jornada de trabalho poderá ocorrer durante o turno diurno e/ou noturno, de acordo com as necessidades da Instituição. d)Atribuições: as pertinentes à pesquisa, à extensão universitária e ao ensino de graduação e/ou de pós-graduação, que visem à produção, ampliação e transmissão do saber; as que estendam à comunidade, sob a forma de cursos e servicos especiais, as atividades de ensino e os resultados da pesquisa; as inerentes ao exercício de atividades administrativas, de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência, na Instituição, além de outras previstas na legislação vigente. e)O ingresso dar-se-á nos termos da Lei nº 12.772 de 28/12/2012 e suas alterações. f)A remuneração será composta por (de acordo com a Lei nº 12.863 de 24-09-2013 e seus anexos): cimento Básico correspondente à Classe A, Nível 1: R\$ 3.804,29 (Três mil e oitocentos e quatro reais e vinte e nove centavos); e Retribuição por Titulação (RT) Doutorado: - R\$ 4.540,35 (Quatro mil e quinhentos e quarenta reais e trinta e cinco centavos); Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 (Trezentos e setenta e três reais); Outros adicionais a que o servidor fizer jus. 3 Portadores de deficiência ou necessidades especiais 3.1 Devido ao insuficiente número de vagas necessidades especiais 3.1 Devido ao insufrciente numero de vagas destinadas ao cargo, não será possível atender ao percentual reservado as pessoas portadoras de deficiência, necessidades especiais, e aos negros, previsto no art. 5°, § 2º da Lei 8.112/90 e no art. 1° da Lei nº 12.990/2014, respectivamente. 3.2 Às pessoas portadoras de deficiência ou necessidades especiais será assegurado o direito de inscrição no concurso público, previsto neste Edital, dele participando em igualdade de condições com os demais candidatos, desde que a deficiência ou necessidade apresentada seja compatível com as atividades do cargo para o qual concorre. 4 Das Inscrições 4.1 As inscrições serão realizadas a partir do dia 13-10-2014 às 8 horas, até o dia 12-11-2014, às 18 horas (horário de Brasília). 4.2 Local de Inscrição: exclusivamente pela Internet. 4.3 Taxa de Inscrição: R\$ 205,00 (duzentos e cinco reais). 4.4 Para se inscrever o candidato deverá: 4.4.1 Acessar o endereço eletrônico http://www.unifalmg.edu.br/app/rh/inscricoes; 4.4.2 Preencher a ficha de Boleto Bancário gerado pelo próprio sistema de inscrição; 4.4.4 Efetuar o pagamento da taxa de inscrição (boleto), impreterivelmente, até a data de vencimento constante no boleto. 4.5 Poderá ser concedida isenção da taxa de inscrição ao candidato que: 4.5.1 Estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - Cadúnico, de que trata o Decreto nº 6.135/2007, devendo informar o Número de Identificação Social (NIS) a ele atribuído e; 4.5.2 for, comprovadamente, membro de família de baixa renda nos termos do Decreto nº 6.135/2007. Considera-se família de baixa renda, de acordo com o referido decreto, aquela com renda familiar mensal per capta de até meio salário mínimo, ou a que possua renda familiar mensal de até três salários mínimos. 4.5.3 O candidato de baixa renda que não possui o NIS deverá providenciá-lo no Setor de Serviço Social da Prefeitura de sua cidade. 4.5.4 A UNIFAL-MG consultará o Órgão Gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candidato. O candidato somente terá o seu pedido de isenção deferido se o NIS for validado pelo órgão Gestor do CadÚnico. 4.5.5 O prazo para solicitação de isenção de inscrição será de 05 (cinco) dias corridos, contados do início do período de inscrição. 4.5.6 A resposta acerca do deferimento ou não do pedido de isenção, será disponibilizada no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe//q=professor, até 05 (cinco) dias antes do término do prazo previsto para encerramento da inscrição. A UNIFAL-MG não se responsabilizará por outras formas de publicação e/ou informação do resultado. 4.6 A efetivação da inscrição somente se dará após o pagamento da taxa ou da declaração de isenção, exigida no Edital no período estabelecido. 4.7 A Universidade Federal de Alfenas não se responsabilizará por solicitação de inscrição via Internet não recebida por motivo de ordem técnica de computadores, falhas de comunicação, congestionamentos das linhas de comunicação, bem como outros fatores de ordem técnica que impossibilitem a transferência de dados. 4.8 O número de candidatos e a constituição será de 05 (cinco) dias corridos, contados do início do período de transferência de dados. 4.8 O número de candidatos e a constituição da Banca Examinadora serão divulgados no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor, em até 02 (dois) dias antes do início das provas. 4.9 O Comprovante Definitivo de Inscrição será disponibilizado no endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes, a partir do primeiro dia útil seguinte ao do encerramento da inscrição. 4.10 O candidato, devidamente inscrito, que não tiver seu Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI disponibilizado na Internet, no prazo estabelecido no item 4.9, deverá entrar em contato através do e-mail: concursos@unifal-mg.edu.br para esclarecimentos e/ou regularização da inscrição em até 1 (um) dia útil antes da data de realização das provas, até as 16 horas (horário de Brasília). Após esta data e horário a UNIFAL-MG não se responsabiliza por eventuais prejuízos que o candidato venha ter em função da não impressão do Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI. 4.11 Não serão aceitas inscrições via fax, correio eletrônico ou postal. 4.12 A inscrição do candidato implica o conhecimento e a tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital. 4.13 Em nenhuma hipótese será aceita inscrição condicional ou extemporânea. 4.14 A taxa de inscrição, uma vez paga, não será restituída, exceto em casos de anulação ou cancelamento do concurso por conveniência da Administração. 4.15 No caso de candidato portador de deficiência, este deverá, no ato da inscrição, informar a deficiência da qual é portador e das condições especiais necessárias para a realização das provas. 5 Das Provas e Critérios de Avaliações e Classificação 5.1 O concurso público de Provas e Títulos será realizado e julgado por Banca Exa-minadora constituída na forma da Resolução nº 58/2009 do Conselho

constará das seguintes provas com os respectivos valores: 1ª Fase Prova Escrita, de caráter eliminatório, com valor de 10 pontos. 29 Fase - Prova Didática, de caráter eliminatório, com valor de 10 pontos. 3ª Fase - Prova de Títulos, de caráter classificatório, com valor de 10 pontos. 5.3 Em todas as atividades programadas para o concurso, os candidatos deverão apresentar-se com a antecedência mínima de 30 (trinta) minutos do horário fixado para o seu início, munidos de documento de identificação (com foto) e comprovante de inscrição. 5.4 Não haverá, sob qualquer justificativa, segunda chamada para as provas. 5.5 Não será permitido, em hipótese alguma, o ingresso do candidato no local de realização das provas, após o horário fixado para o seu início. 6 Da Prova Escrita 6.1 A Prova Escrita terá caráter eliminatório, sendo reprovados os candidatos que obtiverem nota inferior a 7,0 (sete). 6.2 A Prova Escrita versará sobre 1 (um) ponto, igual para todos os candidatos, sorteado pela Banca Examinadora de uma relação de 10 (dez) pontos do conteúdo programático constante do Anexo I a este Edital. 6.3 Os candidatos terão um prazo máximo de 4 (quatro) horas para a realização da Prova Escrita, sendo os 60 (sessenta) minutos iniciais, facultados à consulta do candidato à bibliografia sem direito a anotações. 6.4 A Prova Escrita deverá ser mantida em envelope lacrado e rubricado, pelos membros da Banca Examinadora, até o momento da correção. 6.5 Para a Prova Escrita o candidato deverá apresentar o comprovante de inscrição e documento de identificação (com foto). 6.6 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis, após o encerramento da Prova Escrita, para entregar as notas dos candidatos à COPEVE - Prédio PCA - Sala 105 que divulgará o resultado em seu Quadro de Avisos e no sítio da UNIFAL-MG. 7 Da Prova Didática 7.1 Somente participarão da Prova Didática os candidatos que forem aprovados na Prova Escrita. A Prova Didática terá caráter eliminatório e a nota mínima será 7 (sete) para aprovação. 7.2 A Prova Didática, com duração mínima de 50 (cinquenta) minutos e máxima de 60 (sessenta) minutos, versará sobre um ponto do conteúdo programático, único para todos os candidatos, sorteado com antecedência mínima de 24 horas, de uma lista de 10 (dez) pontos. O candidato que deixar de cumprir o prazo estabelecido não será eliminado, porém deverá ser observado, pela Banca Examinadora, o item 2.7 do Anexo III. Será permitido o uso de quaisquer recursos didáticos próprios ou disponíveis na instituição para a apresentação da aula pelo candidato. 7.2.1 Caso o ponto sorteado para a Prova Didática tenha sido o mesmo sorteado para a Prova Escrita, ficará a critério da Banca Examinadora substituí-lo por outro da lista de pontos, após novo sorteio. 7.3 O tema será sorteado até 30 (trinta) minutos após o encerramento da Prova Escrita, ficando, desde já, os candidatos convocados para o ato. 7.4 A ordem de apresentação dos candidatos será feita por sorteio, no horário previsto para o início da realização da Prova Didática. 7.5 No momento do sorteio, da ordem de apresentação, todos os candidatos deverão entregar para a Banca Examinadora o plano de aula e o material didático a ser utilizado, os quais serão lacrados na presença dos candidatos. 7.5.1 O candidato deverá providenciar de 3 (três) a 5 (cinco) vias impressas do plano de aula, observando o número de membros titulares da Banca Examinadora. 7.5.2 Os candidatos reprovados na Prova Escrita e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o material didático e o plano de aula no momento do sorteio da ordem de apre-sentação da Prova Didática, conforme itens 7.5 e 7.5.1, sob pena de sentação da Prova Didatica, conforme tiens 7.5 e 7.5.1, sob pena de desclassificação. 7.6 A Prova Didática será realizada em sessão pública, sendo vedada a presença dos demais candidatos. 7.7 A Prova Didática será gravada em áudio e vídeo e as gravações ficarão armazenadas na UNIFAL-MG pelo período de 1 (um) ano, não sendo disponibilizada cópia para o candidato. 7.8 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis, após o encerramento da Prova Didática para entregar as potas des candidatos à COENVE. Prádio Didática, para entregar as notas dos candidatos à COPEVE - Prédio PCA - Sala 105 que divulgará o resultado em seu Quadro de Avisos e no sítio da UNIFAL-MG. 8 Da Prova de Títulos 8.1 A Prova de Títulos dar-se-á em sessão não pública e constará da análise do curriculum vitae do candidato, pela Banca Examinadora, que apreciará e atribuirá pontuação de acordo com o Anexo III da Resolução nº 58/2009 e Anexo IV deste Edital. O candidato com a maior pontuação da prova de títulos receberá nota 10 e dos demais candidatos será calculada proporcionalmente. 8.1.1 O curriculum vitae deverá ser apresentado em 01 (uma) via, impressa e encadernada, no formato completo do sistema de currículos LATTES, do CNPq, acompanhado dos correspondentes documentos comprobatórios, impressos e na ordem dos itens do Anexo IV. 8.1.2 O curriculum vitae será entregue no primeiro dia útil seguinte à divulgação do resultado da Prova Didática, no horário das 8h às 11 horas à COPEVE - Prédio PCA - Sala 105. Somente apresentarão currículos os candidatos aprovados nas Provas Escrita e Didática, ou que recorrerem do Resultado da Prova Didática. Não serão aceitos, sob qualquer hipótese, os currículos fora do horário estabelecido 8.1.2.1 Os candidatos reprovados na Prova Didática e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o curriculum vitae na forma dos itens 8.1.1 e 8.1.2, sob pena de desclassificação. 8.1.3 O candidato que não apresentar o diploma/certificado como comprovante de requisito, no prazo estabelecido no item anterior, caso seja aprovado no concurso, deverá apresentá-lo no ato da posse, nos termos do art. 5°, inciso IV, c/c o art. 7°, ambos da Lei n° 8.112/90 e da Súmula n° 266 do Superior Tribunal de Justiça. 8.1.4 Os graus obtidos em instituição estrangeira deverão estar revalidados ou reconhecidos por instituição nacional, na forma estabelecida pelo Conselho Nacional de Educação e apresentação de sua comprovação. O grau de Doutor deverá ser de curso recomendado pela CAPES. 8.1.5 Nos casos em que o diploma de pós-graduação ainda não tiver sido expedido, deverá ser apresentada documentação comprobatória da homologação da defesa da dissertação/tese na última instância regimentalmente prevista na respectiva instituição de ensino superior. 8.2 A Banca Examinadora entregará as notas dos candidatos à COPEVE - Prédio PCA - Sala 105 que divulgará o resultado juntamente com o Resultado Final em seu Quadro de Avisos e no sítio da UNIFAL-MG. 9 Dos Programas O programa consta nas

Instruções Específicas do presente Edital, constituindo o Anexo I. 10 Do Julgamento, da Aprovação e da Classificação Final 10.1 Cada examinador, no ato de julgar, atribuirá a cada uma das Provas, Escrita e Didática, nota de 0 (zero) a 10 (dez). As notas serão atribuídas de acordo com os critérios consignados no Anexo II e Anexo III deste Edital. 10.2 Serão considerados habilitados no concurso os candidatos que obtiverem a nota mínima 7 (sete) na Prova Escrita e nota mínima 7 (sete) na Prova Didática. 10.2.1 Os candidatos que não apresentarem o Plano de Aula e o Curriculum Vitae (com comprovantes) impressos serão desclassificados. 10.3 A classificação final dos candidatos dar-se-á em ordem decrescente da soma de pontos obtidos na Prova Escrita, na Didática e na Prova de Títulos. Os candidatos aprovados serão classificados na ordem decrescente da somatória da notas. 10.4 Será homologado o número máximo de 5 (cinco) candidatos aprovados no certame, de acordo com o art. 16 e Anexo II do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009. 10.5 Os candidatos não classificados no número máximo de aprovados de que trata o item 10.4, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, de acordo com o § 1º do art.16 do Decreto nº 6.944/2009. 10.6 Nenhum dos candidatos empatados na última classificação de aprovados, na forma do item 10.4, será considerado reprovado nos termos do § 3º do art. 16 do Decreto nº 6.944/2009. 10.7 Em caso de empate será aplicado o art. 27 da Lei nº 10.741/2003; persistindo o empate, o que tiver obtido a maior nota na Prova Didática; na Prova Escrita; na Prova de Títulos; e, finalmente, o de maior idade, nesta ordem. 10.8 Findo o julgamento, a Banca Examinadora deverá preencher formulário próprio gamento, a Banca Examinadora devera preencher formulario proprio do resultado final, constando os nomes dos candidatos, número de inscrição, notas e respectiva classificação, assinado pelos membros da Banca. 10.9 O resultado final do concurso, antes de homologado, deverá ser publicado no prazo de até um dia útil, após o encerramento das provas, no Quadro de Avisos da COPEVE - Prédio PCA - Sala 105 e no sítio da UNIFAL-MG. 10.10 O resultado final será divulgado juntamente com o resultado da Prova de Títulos. 10.11 A UNIFAL-MG, por meio do Conselho Universitário, homologará o concurso público e divulgará, pelo Diário Oficial da União, a relação dos candidatos aprovados no certame, na forma da legislação vigente.

11 Dos Recursos 11.1 Do resultado de cada uma das provas do concurso caberá recurso ao Reitor da Unifal-MG que decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Os recursos deverão ser interpostos primeiro dia útil, das 8 às 17 horas, após a divulgação do resultado, mediante requerimento formal acompanhado das respectivas razões, devidamente protocolado. 11.2 Mesmo havendo candidatos reprovados na Prova Escrita, os candidatos aprovados nesta fase po-derão dar início à Prova Didática em dia e horário fixados pela Banca Examinadora, sem observância do prazo para recurso, o que não impedirá a interposição do mesmo. Se ao Recurso do candidato re-provado na Prova Escrita for dado provimento e ensejar sua aprovação, a sua apresentação da Prova Didática dar-se-á após a apresentação de todos os candidatos. Havendo mais de um Recorrente será feito sorteio da ordem de apresentação. 11.3 Do resultado final do concurso, antes da homologação, caberá recurso ao Reitor da UNIFAL-MG, que encaminhará as razões do recorrente à Banca Examinadora para manifestação no prazo de até 2 (dois) dias úteis, e o Reitor decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Este recurso refere-se somente à classificação final. 11.3.1 Os recursos deverão ser interpostos no primeiro dia útil, das 8 às 17 horas, após a divulgação do resultado final, mediante requerimento formal, acompanhado das respectivas razões. 11.4 Recursos inconsistentes serão indeferidos. 11.5 Não serão aceitos pedidos de recursos por via fax, correio eletrônico ou postal. 11.6 Todos os recursos deverão ser protocolizados no setor de protocolo localizado no Prédio O, sala O-300-A. 12 Dos Requisitos Básicos para a Investidura no Cargo e demais Condições 12.1 Ter sido aprovado no concurso público. 12.2 Ter a escolaridade e a titulação exigidas no edital. 12.3 Ser brasileiro nato ou naturalizado, ou ser portador de visto permanente. A não concessão do visto permanente pelo Ministério da Justiça - Polícia Federal - acarretará a eliminação do candidato habilitado ao concurso e a convocação do próximo candidato classificado. 12.4 Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo. 12.5 Não acumular cargos, empregos e funções públicas, exceto aqueles permitidos na lei, assegurada a hipótese de opção dentro do prazo para a posse, determinado no parágrafo 1º do art. 13 da Lei nº 8.112/90. Não receber proventos de aposentadoria que caracterizem acumulação la cita de cargos, na forma do art. 37, incisos XVI, da Constituição Federal. 12.6 O candidato aprovado deverá apresentar no ato da posse os documentos comprobatórios para a investidura no cargo, quais sejam: Carteira de Identidade, CPF, Título de Eleitor, PIS ou PASEP (se já cadastrado), Declaração de Bens e Valores, Certidão de Nascimento e/ou Casamento e diplomas de graduação e pós-graduação (doutorado). Os documentos apresentados em cópia deverão ser autenticados ou apresentados juntamente com o original para confe-12.7 Além dos requisitos já estabelecidos no item anterior deste Edital, o candidato aprovado deverá atender ao que se segue para ser empossado no cargo: 12.7.1 Não ter sido demitido do Serviço Público Federal ou destituído do cargo em comissão, na forma da legislação vigente. 12.8 O candidato aprovado será convocado para a posse, que deverá ocorrer no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, contados da publicação do ato de sua nomeação. Se o convocado não comparecer no prazo estipulado para a posse, será considerado desistente para todos os efeitos, sendo que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas da UNIFAL-MG convocará o próximo classificado e assim, sucessivamente. 12.9 A posse do candidato observará o limite de vaga estabelecido no presente Edital, exceto se a ampliação desse limite for autorizada pelo órgão competente para tal fim. 12.10 Os candidatos classificados serão nomeados rigorosamente de acordo com a classificação obtida, consideradas as vagas existentes no qua-dro de pessoal da Universidade Federal de Alfenas, para a disciplina ou conjunto de disciplinas previstas neste edital. 12.11 Além das disciplinas para as quais foi nomeado, o candidato poderá ser con-

Superior da Unifal-MG, atual Conselho Universitário. 5.2 O concurso

74

vocado para assumir outras disciplinas, desde que possua qualificação para tanto e disponibilidade de carga horária. 12.12 O candidato nomeado para o cargo de provimento efetivo ficará sujeito ao estágio probatório pelo período de 36 (trinta e seis) meses, período no qual será objeto de avaliação a aptidão e a capacidade do servidor para o exercício do cargo, observados os fatores: assiduidade, disciplina, capacidade de iniciativa, produtividade e responsabilidade. 12.13 A capacidade de iniciativa, produtividade e lesponsacionadade. 12.13 A classificação do candidato não assegurará o direito ao seu ingresso automático no cargo para o qual se habilitou, mas apenas a expectativa de nele ser investido. A UNIFAL-MG reserva-se o direito de convocar os classificados, na medida de suas necessidades. 12.14 O candidato habilitado que lograr classificação e for nomeado para assumir o cargo, somente tomará posse se for considerado apto no exame médico. 12.14.1 O exame médico admissional, de caráter eliminatório, consistirá em exames laboratoriais, médico-clínico e, se necessário, em exames complementares, que serão solicitados pela Junta Médica Oficial desta Universidade. 12.14.2 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas informará ao candidato o dia, o horário e o local do exame médico-clínico admissional, bem como a relação dos exames, cujos resultados deverão ser entregues na data estabelecida para o exame médico-clínico. 12.15 A inexatidão das afirmativas ou irregularidades de documentos, ainda que verificadas posteriormente, eliminarão o candidato do Concurso, anulando-se todos os atos de-correntes da inscrição. 13 Das Disposições Gerais e Finais 13.1 O prazo de validade do concurso será de 1 (um) ano, prorrogável por igual período, a pedido da respectiva Unidade solicitante, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso. 13.2 O partir da data de publicação da homologação do concurso. 13.2 O período de inscrição poderá ser reaberto no interesse da Institutição, caso não haja candidatos para concorrer ou candidatos em número suficiente para ocupar as vagas, ou ainda, quando não houver candidato aprovado no final do certame, não havendo limitação quanto ao número de vezes de reabertura. 13.3 No interesse da Administração, o(s) candidato(s) classificado(s) poderá(ão) ser aproveitado(s) pela UNIFAL-MG inclusive para os demais campi, bem como, por outras Instituições Federais de Ensino, desde que seja para mesma disciplina ou conjunto de disciplinas e que tenha a mesma escolaridade e titulação exigidas neste edital. 13.4 O candidato classificado deverá manter seu endereço atualizado no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes, responsabilizando-se por prejuízos decorrentes de sua não atualização. 13.5 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de clasfornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação e/ou notas, valendo para tal fim a homologação do Resultado Final do Concurso, publicada no Diário Oficial da União. 13.6 É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar a publicação de todos os atos, editais e comunicados referentes a este Concurso Público no Diário Oficial da União ou no endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor. 13.7 A inscrição do candidato implicará o conhecimento e aceitação tácita das condições estabelecidas no presente Edital, das quais não poderá alegar desconhecimento. 13.8 O curriculum vitae não será devolvido ao candidato. 13.9 Este Edital e anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor. 13.10 Os casos omissos serão resolvidos pelo Reitor da Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-

PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA Reitor

EDITAL Nº 115, 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

A Universidade Federal de Alfenas, autarquia federal de regime especial, com sede em Alfenas-MG, representada por seu Reitor, torna público que estarão abertas as inscrições, para o Concurso Público destinado ao cargo de Professor do Magistério Superior, nos termos da Lei nº 8.112/90, da Lei 12.618 de 30/04/2012, publicada no DOU 02/05/2012, Seção 1, do Decreto nº 7808 de 20/09/2012, publicada no DOU 21/09/2012, da Portaria/SNPC/MPS/ Nº 44 de 31/01/2013 publicada no DOU 04/02/2013, Seção 1, do Decreto nº 7.485/2011alterado pelo Decreto nº 8.259/2014, do Decreto nº 6.593/2008, especialmente o § 2º do art. 10 do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009, da Portaria MEC Nº 243/2011, publicada no DOU de 4-03-2011, da Resolução do Conselho Superior da UNIFAL-MG nº 58/2009, da Lei nº 12.772/2012, publicada no DOU de 31-12-2012 com redação dada pela Lei nº 12.863 de 24/09/2013, publicada no DOU de 25/09/2013, da Lei nº 12.990 de 09/06/2014 e das condições deste Edital: 1Este Concurso abrangerá a(s) área(s) de atuação, os requisitos, o número de vagas, lotação, a seguir descritos: a) Área(s) de Atuação: Atuar nas Unidades Curriculares relacionadas aos cursos de Engenharia de Minas, ligada a área de Lavra, particularmente nas unidades Lavra a céu aberto e subterrânea, Projeto de Minas I, Economia Mineral, Fundamentos de Engenharia de Minas, Fundamento de Engenharia, Trabalho de Conclusão de Curso e Projetos Multidisciplinares. b) Escolaridade e Titulação exigida: Graduação em Engenharia de Minas e Título de Doutor obtido em Programa de Pós-Graduação avaliado na grande área de avaliação das Engenharias ou na área de avaliação da Geociências da grande área de Ciências Exatas e da Terra, conforme classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. A falta de comprovação da escolaridade e titulação exigidas ensejarão a negativa de posse, conforme classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. d) Áreas correlatas do Concurso: Grandes Áreas das Engenharias, conforme classificação da CAPE

exclusiva. c)A jornada de trabalho poderá ocorrer durante o turno diurno e/ou noturno, de acordo com as necessidades da Instituição. d)Atribuições: as pertinentes à pesquisa, à extensão universitária e ao ensino de graduação e/ou de pós-graduação, que visem à produção ampliação e transmissão do saber; as que estendam à comunidade, sob a forma de cursos e serviços especiais, as atividades de ensino e os resultados da pesquisa; as inerentes ao exercício de atividades administrativas, de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência, na Instituição, além de outras previstas na legislação gente. e)O ingresso dar-se-á nos termos da Lei 12.772 de 28/12/2012 e suas alterações. f)A remuneração será composta por (de acordo com a Lei nº 12.863 de 24-09-2013 e seus anexos): ?Vencimento Básico correspondente à Classe A, Nível 1: R\$ 3.804,29 (Três mil oitocentos e quatro reais e vinte e nove centavos); e ?Retribuição por Titulação (RT) Doutorado: - R\$ 4.540,35 (Quatro mil e quinhentos e quarenta reais e trinta e cinco centavos); ?Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 (Trezentos e setenta e três reais); ?Outros adicionais a que o servidor fizer jus. 3Portadores de deficiência ou necessidades especiais 3.1 Devido ao insuficiente número de vagas destinadas ao cargo, não será possível atender ao percentual reservado às pessoas portadoras de deficiência, necessidades especiais, e aos negros, previsto no art. 5°, § 2° da Lei 8.112/90 e no art. 1° da Lei n° 12.990/2014, respectivamente. 3.2 Às pessoas portadoras de deficiência ou necessidade especiais será assegurado o direito de inscrição no concurso público, previsto neste Edital, dele participando em igualdade de condições com os demais candidatos, desde que a deficiência ou necessidade apresentada seja compatível com as atividades do cargo para o qual concorre. 4Das Inscrições 4.1 As inscrições serão realizadas a partir do dia 13-10-2014, às 8 horas, até o dia 13-11-2014, às 18 horas (horário de Brasília). 4.2 Local de Inscrição: exclusivamente pela Internet. 4.3 Taxa de Inscrição: R\$ 205,00 (Duzentos e cinco reais). 4.4 Para se inscrever o candidato deverá: 4.4.1 Acessar o endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes 4.4.2 Preencher a ficha de inscrição; 4.4.3 Imprimir Boleto Bancário gerado pelo próprio sistema de inscrição; 4.4.4 Efetuar o pagamento da taxa de inscrição (boleto), impreterivelmente, até a data de vencimento constante no boleto. 4.5 Poderá ser concedida isenção da taxa de inscrição ao candidato que: 4.5.1 Estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135/2007, devendo informar o Número de Identificação ocial (NIS) a ele atribuído e; 4.5.2 for, comprovadamente, membro de família de baixa renda nos termos do Decreto nº 6.135/2007. Considera-se família de baixa renda, de acordo com o referido decreto, aquela com renda familiar mensal per capta de até meio salário mínimo, ou a que possua renda familiar mensal de até três salários mínimos. 4.5.3 O candidato de baixa renda que não possui o NIS deverá providenciá-lo no Setor de Serviço Social da Prefeitura de sua cidade. 4.5.4 A UNIFAL-MG consultará o Órgão Gestor do CadÚnico endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor, até 05 (cinco) dias antes do término do prazo previsto para encerramento da inscrição. A UNIFAL-MG não se responsabilizará por outras formas de publicação e/ou informação do resultado. 4.6 A efetivação da inscrição somente se dará após o pagamento da taxa ou da declaração de isenção, exigida no Edital no período estabelecido. 4.7 A Universidade Federal de Alfenas não se responsabilizará por solicitação de inscrição via Internet não recebida por motivo de ordem técnica de computadores, falhas de comunicação, congestionamentos das linhas de comunicação, bem como outros fatores de ordem técnica que impossibilitem a transferência de dados. 4.8 O número de candidatos e a constituição da Banca Examinadora serão divulgados no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor, em até 02 (dois) dias antes do início das provas. 4.9 O Comprovante Definitivo de Inscrição será disponibilizado no endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes à partir d primeiro dia útil seguinte ao do encerramento da inscrição. 4.10 O candidato, devidamente inscrito, que não tiver seu Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI disponibilizado na Internet, no prazo es tabelecido no item 4.9, deverá entrar em contato através do e-mail: concursos@unifal-mg.edu.br para esclarecimentos e/ou regularização da inscrição em até 1 (um) dia útil antes da data de realização das provas, até as 16 horas (horário de Brasília). Após esta data e horário a UNIFAL-MG não se responsabiliza por eventuais prejuízos que o candidato venha ter em função da não impressão do Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI. 4.11 Não serão aceitas inscrições via fax, correio eletrônico ou postal. 4.12 A inscrição do candidato implica o conhecimento e a tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital. 4.13 Em nenhuma hipótese será aceita inscrição condicional ou extemporânea. 4.14 A taxa de inscrição, uma vez paga, não será restituída, exceto em casos de anulação ou cancelamento do concurso por conveniência da Administração. 4.15 No caso de candidato portador de deficiência, este deverá, no ato da inscrição, in-formar a deficiência da qual é portador e das condições especiais necessárias para a realização das provas. 5Das Provas e Critérios de Avaliações e Classificação 5.1 O concurso público de Provas e Títulos será realizado e julgado por Banca Examinadora constituída na forma da Resolução nº 58/2009 do Conselho Superior da UNIFAL-MG, atual Conselho Universitário. 5.2 O concurso constará das seguintes provas com os respectivos valores: 1ª Fase - Prova Escrita, de caráter eliminatório, com valor de 10 (dez) pontos. 2ª Fase - Prova Didática, de caráter eliminatório, com valor de 10 (dez) pontos. 3ª Fase - a) Defesa de Projeto Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão, de caráter classificatório, com valor de 10 (dez) pontos. b) Prova de Títulos, de caráter classificatório, com valor de 10 (dez) pontos. 5.3 Em todas as atividades programadas para o concurso, os candidatos de-

verão apresentar-se com a antecedência mínima de 30 (trinta) minutos do horário fixado para o seu início, munidos de documento de identificação (com foto) e comprovante de inscrição. 5.4 Não haverá, sob qualquer justificativa, segunda chamada para as provas. 5.5 Não será permitido, em hipótese alguma, o ingresso de candidato no local de realização das provas, após o horário fixado para o seu início. 6Da Prova Escrita 6.1 A Prova Escrita terá caráter eliminatório, sendo reprovados os candidatos que obtiverem nota inferior a 7,0 (sete). 6.2 A Prova Escrita versará sobre I (um) ponto, igual para todos os candidatos, sorteado pela Banca Examinadora de uma relação de 10 (dez) pontos do conteúdo programático constante do Anexo I a este Edital. 6.3 Os candidatos terão um prazo máximo de 4 (quatro) horas para a realização da Prova Escrita, sendo os 60 (sessenta) minutos iniciais, facultados à consulta do candidato à bibliografia sem direito a anotações. 6.4 A Prova Escrita deverá ser mantida em envelope lacrado e rubricado, pelos membros da Banca Examinadora, até o momento da correção. 6.5 Para a Prova Escrita o candidato deverá apresentar o comprovante de inscrição e documento de identificação (com foto). 6.6 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis após o encerramento da Prova Escrita, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos Públicos do Campus de Poços de Caldas - Prédio A - Sala A-013 que divulgará o resultado no Quadro de Avisos no saguão do Prédio A e no sítio da UNIFAL-MG. 7Da Prova Didática 7.1 Somente participarão da Prova Didática os candidatos que forem aprovados na Prova Escrita. A Prova Didática terá caráter eliminatório e a nota mínima será 7 (sete) para aprovação. 7.2 A Prova Didática, com duração mínima de 50 (cinquenta) minutos e máxima de 60 (sessenta) minutos, versará sobre um ponto do conteúdo programático, único para todos os candidatos, sorteado com antecedência mínima de 24 horas, de uma lista de 10 (dez) pontos. O candidato que deixar de cumprir o prazo estabelecido não será eliminado, porém deverá ser observado, pela Banca Exa-minadora, o item 2.7 do Anexo III. Será permitido o uso de quaisquer recursos didáticos próprios ou disponíveis na instituição para a apresentação da aula pelo candidato. 7.2.1 Caso o ponto sorteado para a Prova Didática tenha sido o mesmo sorteado para a Prova Escrita, ficará a critério da Banca Examinadora substituí-lo por outro da lista de pontos, após novo sorteio. 7.3 O tema será sorteado até 30 (trinta) minutos após o encerramento da Prova Escrita, ficando, desde já, os candidatos convocados para o ato. 7.4 A ordem de apresentação dos candidatos será feita por sorteio, no horário previsto para o início da realização da Prova Didática. 7.5 No momento do sorteio, da ordem de apresentação, todos os candidatos deverão entregar para a Banca Examinadora o plano de aula e o material didático a ser utilizado, os quais serão lacrados na presença dos candidatos. 7.5.1 O candidato deverá providenciar de 3 (três) a 5 (cinco) vias impressas do plano de aula, observando o número de membros titulares da Banca Examinadora. 7.5.2 Os candidatos reprovados na Prova Escrita e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o material didático e o plano de aula na Prova Didática no momento do sorteio da ordem de apresentação, conforme itens 7.5 e 7.5.1, sob pena de desclassificação. 7.6 A Prova Didática será realizada em sessão pública, sendo vedada a presença dos demais candidatos. 7.7 A Prova Didática será gravada em áudio e vídeo e as gravações ficarão armazenadas na UNIFAL-MG pelo período de 1 (um) ano, não sendo disponibilizada cópia para o candidato. 7.8 A Banca Examinadora terá o prazo de até (três) dias úteis, após o encerramento da Prova Didática, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos Públicos do Campus de Poços de Caldas - Prédio A - Sala A-013 que divulgará o resultado no Quadro de Avisos no saguão do Prédio A e no sítio da UNIFAL-MG. 8 Da Defesa de Projeto Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão 8.1 Somente participarão da Defesa do Projeto os candidatos que forem aprovados na Prova Didática. A prova de Defesa do Projeto terá caráter classificatório. 8.2 A ordem de apresentação dos candidatos será feita por sorteio, no horário previsto para o início da realização da Defesa do Projeto. 8.3 O projeto, em Língua Portuguesa, deverá ser entregue pelo candidato à Banca Exa-Enigua Portuguesa, devera ser entregue pero canadidato a Banca Examinadora, no primeiro dia útil seguinte ao resultado da Prova Didática, no horário das 8 às 11 horas. Não será recebido projeto após este horário, sob qualquer hipótese. 8.3,1 O candidato deverá providenciar de 3 (três) a 5 (cinco) vias impressas do projeto de pesquisa, observando o número de membros titulares da Banca Examinadora. 8.3.2 Os candidatos reprovados na Prova Didática e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o projeto na forma dos itens 8.3 e 8.3.1 e o curriculum vitae na forma dos itens 9.1.1 e 9.1.2, sob pena de desclassificação. 8.4 O projeto deverá ser desenvolvido na área de Engenharia, e em consonância com o Projeto Pedagógico do curso de Engenharia de Minas e Projeto de Implantação do Campus de Poços de Caldas, disponível no sítio da Pró-Reitoria de Graduação: http://www.unifal-mg.edu.br/graduacao/?q=campusunifal3. 8.5 O projeto deverá ser constituído dos seguintes itens: Título, Justificativa, Objetivos, Fundamentação Teórica, Metodologia, Cronograma de Execução e Bibliografia. 8.6 O Projeto deverá ser apresentado em no máximo 10 (dez) páginas, formato A4, fonte Arial 12, espaçamento entre linhas 1,5 e com margens de 2,0 cm. 8.7 A sessão de apresentação e defesa terá a duração de até 15 (quinze) minutos para apresentação oral e até 45 (quarenta e cinco) minutos para arguição. A sessão será pública, vedada a participação dos demais candidatos. 8.8 Os critérios de avaliação do projeto proposto estão definidos na Resolução nº 58/2009 do Conselho Superior da Universidade Federal de Alfenas, conforme Anexo IV deste Edital. 8.9 A Defesa de Projeto será gravada em áudio e vídeo e as gravações ficarão armazenadas na UNIFAL-MG pelo período de 1 (um) ano, não sendo disponibilizada cópia para os candidatos. 8.10 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis, após o encerramento da Defesa de Projeto, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos Públicos do Campus de Poços de Caldas - Prédio A - Sala A-013 que divulgará o resultado no Quadro de Avisos no saguão do Prédio A e no sítio da UNIFAL-MG. 9Da Prova de Títulos 9.1 A Prova de Títulos dar-se-á em sessão não pública e constará da análise do cur-

riculum vitae do candidato, pela Banca Examinadora, que apreciará e atribuirá pontuação de acordo com o Anexo III da Resolução nº 58/2009 e Anexo V deste Edital. O candidato com a maior pontuação da prova de títulos receberá nota 10 e dos demais candidatos será calculada proporcionalmente. 9.1.1 O curriculum vitae deverá ser apresentado em 01 (uma) via, impressa e encadernada, no formato completo do sistema de currículos LATTES, do CNPq, acompanhado dos correspondentes documentos comprobatórios, impressos e na ordem dos itens do Anexo V. 9.1.2 O curriculum vitae e o projeto serão entregues no primeiro dia útil seguinte à divulgação do resultado da Prova Didática, no horário das 8h às 11 horas, para a Banca Examinadora. Somente apresentarão currículos e projetos os candidatos aprovados nas Provas Escrita e Didática, ou que recorrerem do Resultado da Prova Didática. Não serão aceitos, sob qualquer hipótese, os currículos e os projetos fora do horário estabelecido. 9.1.3 O candidato que não apresentar o diploma/certificado como comprovante de requisito, no prazo estabelecido no item anterior, caso seja aprovado no concurso, deverá apresentá-lo no ato da posse, nos termos do art. 5°, inciso IV, c/c o art. 7°, ambos da Lei n° 8.112/90 e da Súmula nº 266 do Superior Tribunal de Justiça. 9.1.4 Os graus obtidos em instituição estrangeira deverão estar revalidados ou reconhecidos por instituição nacional, na forma estabelecida pelo Conselho Nacional de Educação e apresentação de sua comprovação. O grau de Doutor deverá ser de curso recomendado pela CAPES. 9.1.5 Nos casos em que o diploma de pós-graduação ainda não tiver sido expedido, deverá ser apresentada documentação comprobatória da homologação da de-fesa da dissertação/tese na última instância regimentalmente prevista na respectiva instituição de ensino superior. 9.2 A Banca Examinadora entregará as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos Públicos do Campus de Poços de Caldas - Prédio A - Sala A-013 que divulgará o resultado juntamente com o Resultado Final no Quadro de Avisos no saguão do Prédio A e no sítio da UNIFAL-MG. 10Dos Programas O programa consta nas Instruções Específicas do presente Edital, constituindo o Anexo I. 11Do Julgamento, da Aprovação e da Classificação Final 11.1 Cada examinador, no ato de julgar, atribuirá a cada uma das Provas, Escrita e Didática, nota de 0 (zero) a 10 (dez). As notas serão atribuídas de acordo com os critérios consignados no Anexo II e Anexo III deste Edital. 11.2 Serão considerados habilitados no concurso os candidatos que obtiverem a nota mínima 7 (sete) na Prova Escrita e nota mínima 7 (sete) na Prova Didática. 11.2.1 Os candidatos que não apresentarem o Plano de Aula, o Curriculum Vitae (com comprovantes) e o Projeto de Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão impressos serão desclassificados. 11.2.2 Os candidatos que não se apresentarem para a Defesa do Projeto, também, serão des-classificados. 11.3 A classificação final dos candidatos dar-se-á em ordem decrescente da soma de pontos obtidos na Prova Escrita, na Didática, na Defesa de Projeto e na Prova de Títulos. Os candidatos aprovados serão classificados na ordem decrescente da somatória das notas. 11.4 Será homologado o número máximo de 5 (cinco) candidatos aprovados no certame, de acordo com o art. 16 e Anexo II do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009. 11.5 Os candidatos não classificados no número máximo de aprovados de que trata o item 11.4, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, de acordo com o § 1º do art.16 do Decreto nº 6.944/2009. 11.6 Nenhum dos candidatos empatados na última classificação de aprovados, na forma do item 11.4, será considerado reprovado nos termos do § 3º do art. 16 do Decreto nº 6.944/2009. 11.7 Em caso de empate será aplicado o art. 27 da Lei nº 10.741/2003; persistindo o empate, o que tiver obtido a maior nota na Prova Didática; na Prova Escrita; na Defesa de Projeto e na Prova de Títulos: e, finalmente, o de major idade, nesta ordem. 11.8 Findo o julgamento, a Banca Examinadora deverá preencher formulário próprio do resultado final, constando os nomes dos candidatos, número de inscrição, notas e respectiva classificação, assinado pelos membros da Banca. 11.9 O resultado final do concurso, sinado pelos membros da Banca. 11.9 O resultado final do concurso, antes de homologado, deverá ser publicado no prazo de até um dia útil, após o encerramento das provas, no Quadro de Avisos no saguão do Prédio A e no sítio da UNIFAL-MG. 11.10 O resultado final será divulgado juntamente com o resultado da Defesa do Projeto e da Prova de Títulos. 11.11 A UNIFAL-MG, por meio do Conselho Universitário, homologará o concurso público e divulgará, pelo Diário Oficial da União, a relação dos candidatos aprovados no certame, na forma da lorislação vigante. 12Dos Recursos 12.1 Do resultado de forma da legislação vigente. 12Dos Recursos 12.1 Do resultado de cada uma das provas do concurso caberá recurso ao Reitor da Unifal-MG que decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Os recursos deverão ser interpostos no primeiro dia útil, das 8 às 17 horas, após a divulgação do resultado, mediante requerimento formal acompanhado das respectivas razões, devidamente protocolado. 12.2 Mesmo havendo candidatos reprovados na Prova Escrita, os candidatos aprovados nesta fase poderão dar início à Prova Didática em dia e horário fixados pela Banca Examinadora, sem observância do prazo para recurso, o que não impedirá a interposição do mesmo. Se ao Recurso do candidato reprovado na Prova Escrita for dado provimento e ensejar sua aprovação, a sua apresentação da Prova Didática dar-se-á após a apresentação de todos os candidatos. Havendo mais de um Recorrente, será feito sorteio da ordem de apresentação. 12.3 Mesmo havendo candidatos reprovados na Prova Didática, os candidatos aprovados nesta fase poderão dar início à Defesa de Projeto em dia e horário fixados pela Banca Examinadora, sem observância do prazo para recurso, o que não impedirá a interposição do mesmo. Se ao Recurso do candidato reprovado na Prova Didática for dado provimento e ensejar sua aprovação, a sua apresentação e defesa do projeto dar-se-á após a apresentação de todos os candidatos. Havendo mais de um Recorrente, será feito sorteio da ordem de apresentação. 12.4 Do resultado final do concurso, antes da homologação, caberá recurso ao Reitor da UNIFAL-MG, que encaminhará as razões do recorrente à Banca Examinadora para manifestação no prazo de até 2 (dois) dias úteis, e o Reitor decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Este recurso refere-se somente à classificação final. 12.4.1 Os

horas, após a divulgação do resultado final, mediante requerimento formal, acompanhado das respectivas razões. 12.5 Recursos inconsistentes serão indeferidos. 12.6 Não serão aceitos pedidos de recursos por via fax, correio eletrônico ou postal. 12.7 Todos os recursos deverão ser protocolizados no setor de protocolo localizado na sala F-201. 13Dos Requisitos Básicos para a Investidura no Cargo e demais Condições 13.1 Ter sido aprovado no concurso público. 13.2 Ter a escolaridade e a titulação exigidas no edital. 13.3 Ser brasileiro nato ou naturalizado, ou ser portador de visto permanente. A não concessão do visto permanente pelo Ministério da Justiça - Polícia Federal - acarretará a eliminação do candidato habilitado ao concurso e a convocação do próximo candidato classificado. 13.4 Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo. 13.5 Não acumular cargos, empregos e funções públicas, exceto aqueles permitidos na lei, assegurada a hipótese de opção dentro do prazo para a posse, determinado no parágrafo 1º do art. 13 da Lei nº 8.112/90. Não receber proventos de aposentadoria que caracterizem acumulação ilicita de cargos, na forma do art. 37, incisos XVI, da Constituição Federal. 13.6 O candidato aprovado deverá apresentar no ato da posse os documentos comprobatórios para a investidura no cargo, quais sejam: Carteira de Identidade, CPF, Título de Eleitor, PIS ou PASEP (se já cadastrado), Declaração de Bens e Valores, Certidão de Nascimento e/ou Casamento e diplomas de graduação e pós-graduação (doutorado). Os documentos apresentados em cópia deverão ser autenticados ou apresentados juntamente com o original para conferência. 13.7 Além dos requisitos já estabelecidos no item anterior deste Edital, o candidato aprovado deverá atender ao que se segue para ser empossado no cargo: 13.7.1 Não ter sido demitido do Serviço Público Federal ou destituído do cargo em comissão, na forma da legislação vigente. 13.8 O candidato aprovado será convocado para a posse, que deverá ocorrer no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, contados da publicação do ato de sua nomeação. Se o convocado não comparecer no prazo estipulado para a posse, será considerado desistente para todos os efeitos, sendo que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas da UNIFAL-MG convocará o próximo classificado e assim, sucessivamente. 13.9 A posse do candidato observará o limite de vaga estabelecido no presente Edital, exceto se a ampliação desse limite for autorizada pelo órgão competente para tal fim. 13.10 Os candidatos classificados serão nomeados rigorosamente de acordo com a clas-sificação obtida, consideradas as vagas existentes no quadro de pessoal da Universidade Federal de Alfenas, para unidades curriculares ou conjunto de unidades curriculares previstas neste edital. 13.11 Além da(s) área(s) de atuação para as quais foi nomeado, o candidato poderá ser convocado para assumir outras unidades curriculares, des-de que possua qualificação para tanto e disponibilidade de carga ho-rária. 13.12 O candidato nomeado para o cargo de provimento efetivo ficará sujeito ao estágio probatório pelo período de 36 (trinta e seis) meses, período no qual será objeto de avaliação a aptidão e a capacidade do servidor para o exercício do cargo, observados os fatores: assiduidade, disciplina, capacidade de iniciativa, produtividade e responsabilidade. 13.13 A classificação do candidato não assegurará o direito ao seu ingresso automático no cargo para o qual se habilitou, mas apenas a expectativa de nele ser investido. A UNIFAL-MG remas apenas a expeciativa de nele ser investido. A UNIFAL-MO reserva-se o direito de convocar os classificados, na medida de suas necessidades. 13.14 O candidato habilitado que lograr classificação e for nomeado para assumir o cargo, somente tomará posse se for considerado apto no exame médico. 13.14.1 O exame médico admissional, de caráter eliminatório, consistirá em exames laboratoriais. médico-clínico e, se necessário, em exames complementares, que se rão solicitados pela Junta Médica Oficial desta Universidade. 13.14.2 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas informará ao candidato o dia, o horário e o local do exame médico-clínico admissional, bem como a relação dos exames, cujos resultados deverão ser entregues na data estabelecida para o exame médico-clínico. 13.15 A inexatidão das afirmativas ou irregularidades de documentos, ainda que verificadas posteriormente, eliminarão o candidato do Concurso, anulando-se todos os atos decorrentes da inscrição. 14Das Disposições Gerais e Finais 14.1 O prazo de validade do concurso será de 1 (um) ano, prorrogável por igual período, a pedido da respectiva Unidade solicitante, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso. 14.2 O período de inscrição poderá ser reaberto no interesse da Instituição, caso não haja candidatos para concorrer ou candidatos em número suficiente para ocupar as vagas, ou ainda, quando não houver candidato aprovado no final do certame, não havendo limitação quanto ao número de vezes de reabertura. 14.3No interesse da Administração, o(s) candidato(s) classificado(s) poderá(ão) ser aproveitado(s) pela UNIFAL-MG inclusive para os demais campi, bem como, por outras Instituições Federais de Ensino, desde que seja para mesma área de atuação ou conjunto de área(s) de atuação e que tenha a mesma escolaridade e titulação exigidas neste edital. 14.4 O candidato classificado deverá manter seu endereço atualizado no ende-reço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes responsabilizando-se por prejuízos decorrentes de sua não atualização. 14.5 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação e/ou notas, valendo para tal fim a homologação do Resultado Final do Concurso, publicada no Diário Oficial da União. 14.6 É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar a publicação de todos os atos, editais e comunicados referentes a este Concurso Público no Diário Oficial da União, ou por meio eletrônico, no sítio: www.unifal-mg.edu.br/progepe 14.7 A inscrição do candidato implicará o conhecimento e aceitação tácita das condições estabelecidas no presente Edital, das quais não poderá alegar desconhecimento. 14.8 O curriculum vitae não será devolvido ao candidato. 14.9 Este Edital e anexos encontram-se à disposição dos interessados no sítio www.unifal-mg.edu.br/progepe. 14.10 Os casos omissos serão resolvidos pelo Reitor da Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-

> PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA Reitor

EDITAL Nº 118, 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

A Universidade Federal de Alfenas, autarquia federal de regime especial, com sede em Alfenas-MG, representada por seu Reitor, torna público que estarão abertas as inscrições, para o Concurso Público destinado ao cargo de Professor do Magistério Superior, nos termos da Lei nº 8.112/90, da Lei 12.618 de 30/04/2012, publicada no DOU 02/05/2012, Seção 1, do Decreto nº 7808 de 20/09/2012, publicada no DOU 21/09/2012, da Portaria/SNPC/MPS/ Nº 44 de 31/01/2013 publicada no DOU 04/02/2013, Seção 1, do Decreto nº 7.485/2011alterado pelo Decreto nº 8.259/2014, do Decreto nº 6.593/2008, especialmente o § 2º do art. 10 do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009, da Portaria MEC Nº 243/2011, publicada no DOU de 24-8-2009, da Fortaria MEC N° 243/2011, publicada no DOU de 4-03-2011, da Resolução do Conselho Superior da UNIFAL-MG n° 58/2009, da Lei n° 12.772/2012, publicada no DOU de 31-12-2012 com redação dada pela Lei n° 12.863 de 24/09/2013, publicada no DOU de 25/09/2013, da Lei n° 12.990 de 09/06/2014 e das condições deste Edital: 1 Este Concurso abrangerá as unidades curriculares, os requisitos, o número de vagas, lotação, a seguir descritos: a) Unidades Curriculares: Matemática I e Matemática II. b) Escolaridade e Titulação exigida: Graduação em qualquer Curso Superior e Mestrado ou Doutorado em qualquer Área do Conhecimento, conforme classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. A falta de comprovação da escolaridade e titulação exigidas ensejarão a negativa de posse, conforme item 13.2 deste edital. c) Área do Çoncurso: Matemática/Probabilidade Estadeste edital. C) Area do Concurso. Materialica/Frobabilidade Estatística dentro da Grande Área de Ciências Exatas e da Terra, conforme classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. d) Áreas correlatas do Concurso: Todas as demais áreas e grandes áreas, conforme classificação da Capes, disponível em http://www.capes.gov.br. exceto a área considerada como área do control de conformatica de considerada como área do conformatica de considerada como área do conformatica de conformatica de considerada como área do conformatica de conformatic curso. e) Nº Vagas: 01 f) Lotação: UNIFAL-MG - Câmpus Avançado de Varginha - MG. 2 Do ingresso, da remuneração e do regime de trabalho: a) Cargo: Professor do Magistério Superior. b) Regime de Habalho: 40 (quarenta) horas semanais, com dedicação exclusiva. c) A jornada de trabalho poderá ocorrer durante o turno diurno e/ou noturno, de acordo com as necessidades da Instituição. d) Atribuições: as pertinentes à pesquisa, à extensão universitária e ao ensino de graduação e/ou de pós-graduação, que visem à produção, ampliação e transmissão do saber; as que estendam à comunidade, sob a forma de cursos e serviços especiais, as atividades de ensino e os resultados da pesquisa; as inerentes ao exercício de atividades administrativas, de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência, na Instituição, além de outras previstas na legislação vigente. e) O ingresso dar-se-á nos termos da Lei 12.772 de 28/12/2012 e suas alterações. f) A remuneração será composta por (de acordo com a Lei nº 12.863 de 24-09-2013 e seus anexos): Vencimento Básico correspondente à Classe A, Nível 1: R\$ 3.804,29 (Três mil oitocentos e quatro reais e vinte e nove centavos); e Retribuição por Titulação (RT): - R\$ 1.931,98 (Mil novecentos e trinta e um reais e noventa e oito centavos), se apresentar titulação de Mestre; ou - R\$ 4.540,35 (Quatro mil e quinhentos e quarenta reais e trinta e cinco centavos), se apresentar titulação de Doutor. Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 (Trezentos e setenta e três reais); Outros adicionais a que o servidor fizer jus. 3 Portadores de deficiência ou necessidades especiais 3.1 Devido on insuficiente número de vagas destinadas ao cargo, não será possível atender ao percentual reservado às pessoas portadoras de deficiência, necessidades especiais, e aos negros, previsto no art. 5°, § 2° da Lei 8.112/90 e no art. 1° da Lei n° 12.990/2014, respectivamente. 3.2 Às pessoas portadoras de deficiência ou necessidades especiais será assegurado o direito de inscrição no concurso público, previsto neste Edital, dele participando em igualdade de condições com os demais candidatos, desde que a deficiência ou necessidade apresentada seja compatível com as atividades do cargo para o qual concorre. 4 Das Inscrições 4.1 As inscrições serão realizadas a partir do dia 13-10-2014, às 8 horas, até o dia 12-11-2014, às 18 horas (horário de Brasília). 4.2 Local de Inscrição: exclusivamente pela Internet. 4.3 Taxa de Inscrição: R\$ 140,00 (Cento e quarenta reais). 4.4 Para se inscrever o candidato deverá: 4.4.1 Acessar o endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes 4.4.2 Preencher a ficha de inscrição; 4.4.3 Imprimir Boleto Bancário gerado pelo próprio sistema de inscrição; 4.4.4 Efetuar o pagamento da taxa de inscrição (boleto), impreterivelmente, até a data de vencimento constante no boleto. 4.5 Poderá ser concedida isenção da taxa de inscrição ao candidato que: 4.5.1 Estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135/2007, devendo informar o Número de Identificação Social (NIS) a ele atribuído e; 4.5.2 for, comprovadamente, membro de família de baixa renda nos termos do Decreto nº 6.135/2007. Considera-se família de baixa renda, de acordo com o referido decreto, aquela com renda familiar mensal per capta de até meio salário mínimo, ou a que possua renda familiar mensal de até três salários mínimos. 4.5.3 O candidato de baixa renda que não possui o NIS deverá providenciá-lo no Setor de Serviço Social da Prefeitura de sua cidade. 4.5.4 A UNIFAL-MG consultará o Órgão Gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candidato. O candidato somente terá o seu pedido de isenção deferido cantidado. O cantidado pelo órgão Gestor do CadÚnico. 4.5.5 O prazo para solicitação de isenção de inscrição será de 05 (cinco) dias corridos, contados do início do período de inscrição. 4.5.6 A resposta acerca do deferimento ou não do pedido de isenção, será disponibilizada no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor, até 05 (cinco) dias antes do término do prazo previsto para encerramento da inscrição. A UNIFAL-MG não se responsabilizará por outras formas de publicação e/ou informação do resultado. 4.6 A efetivação da inscrição somente se dará após o pagamento da taxa ou da declaração de isenção, exigida no Edital no período estabelecido. 4.7 A Universidade Federal de Alfenas não se responsabilizará por solicitação de inscrição via Internet não recebida

recursos deverão ser interpostos no primeiro dia útil, das 8 às 17

76

por motivo de ordem técnica de computadores, falhas de comunicação, congestionamentos das linhas de comunicação, bem como outros fatores de ordem técnica que impossibilitem a transferência de dados. 4.8 O número de candidatos e a constituição da Banca Examinadora serão divulgados no endereço eletrônico http://www.unifalmg.edu.br/progepe/?q=professor, em até 02 (dois) dias antes do início das provas. 4.9 O Comprovante Definitivo de Inscrição será disponibilizado no endereço eletrônico: http://www.unifalponibilizado no endereço eletrônico: mg.edu.br/app/rh/inscricoes, a partir do primeiro dia útil seguinte ao do encerramento da inscrição. 4.10 O candidato, devidamente inscrito, que não tiver seu Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI disponibilizado na Internet, no prazo estabelecido no item 4.9, deverá entrar em contato através do e-mail: concursos@unifal-mg edu br nara esclarecimentos e/ou regularização da inscrição em até 1 (um) dia útil antes da data de realização das provas, até as 16 horas (horário de Brasília). Após esta data e horário a UNIFAL-MG não se responsabiliza por eventuais prejuízos que o candidato venha ter em função da não impressão do Comprovante Definitivo de Inscrição-CDI. 4.11 Não serão aceitas inscrições via fax, correio eletrônico ou postal. 4.12 A inscrição do candidato implica o conhecimento e a tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital. 4.13 Em nenhuma hipótese será aceita inscrição condicional ou extemporânea. 4.14 A taxa de inscrição, uma vez paga, não será restituída, exceto em casos de anulação ou cancelamento do concurso por conveniência da Administração, 4.15 No caso de candidato portador de deficiência, este deverá, no ato da inscrição, informar a deficiência da qual é portador devera, no ato da inscrição, informar a deficiencia da quai e portador e das condições especiais necessárias para a realização das provas. 5 Das Provas e Critérios de Avaliações e Classificação 5.1 O concurso público de Provas e Títulos será realizado e julgado por Banca Examinadora constituída na forma da Resolução nº 58/2009 do Conselho minadora constituïda na forma da Resolução nº 58/2009 do Conselho Superior da Unifal-MG, atual Conselho Universitário. 5.2 O concurso constará das seguintes provas com os respectivos valores: 1ª Fase - Prova Escrita, de caráter eliminatório, com valor de 10 (dez) pontos. 2ª Fase - Prova Didática, de caráter eliminatório, com valor de 10 (dez) pontos. 3ª Fase - a) Defesa de Projeto de Pesquisa, de caráter classificatório, com valor de 10 (dez) pontos. 5.3 Em todas as atividades programadas para o concurso, os candidatos deverão apresentar-se com a antecedência mínima de 30 (trinta) minutos do hossentar-se com a antecedência mínima de 30 (trinta) minutos do horário fixado para o seu início, munidos de documento de identificação (com foto) e comprovante de inscrição. 5.4 Não haverá, sob qualquer justificativa, segunda chamada para as provas. 5.5 Não será permitido, em hipótese alguma, o ingresso de candidato no local de realização das provas, após o horário fixado para o seu início. 6 Da Prova Escrita 6.1 A Prova Escrita terá caráter eliminatório, sendo reprovados os candidatos que obtiverem nota inferior a 7,0 (sete). 6.2 A Prova Escrita versará sobre 1 (um) ponto, igual para todos os candidatos, sorteado pela Banca Examinadora de uma relação de 10 (dez) pontos do conteúdo programático constante do Anexo I a este Edital. 6.3 Os candidatos terão um prazo máximo de 4 (quatro) horas para a realização da Prova Escrita, sendo os 60 (sessenta) minutos iniciais, facultados à consulta do candidato à bibliografia sem direito a anotações. 6.4 A Prova Escrita deverá ser mantida em envelope lacrado e rubricado, pelos membros da Banca Examinadora, até o momento da correção. 6.5 Para a Prova Escrita o candidato deverá apresentar o comprovante de inscrição e documento de identificação com foto). 6.6 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis após o encerramento da Prova Escrita, para entregar as notas dos uteis apos o encerramento da Prova Escrita, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos e Processos Seletivos para professores, sala D-302-B do Câmpus Avançado de Varginha, que divulgará o resultado no mural próximo à Sala D-304-F e no sítio da UNIFAL-MG. 7 Da Prova Didática 7.1 Somente participarão da Prova Didática os candidatos que forem aprovados na Prova Escrita. A Prova Didática terá caráter eliminatório e a nota mínima será 7 (sete) para aprovação. 7.2 A Prova Didática, com duração mínima de 50 (cinquenta) minutos e máxima de 60 (sessenta) minutos, versará sobre um ponto do conteúdo programático, único para todos os candidatos, sorteado com antecedência mínima de 24 horas, de uma lista de 10 (dez) pontos. O candidato que deixar de cumprir o prazo estabelecido não será eliminado, porém deverá ser observado, pela Banca Examinadora, o item 2.7 do Anexo III. Será permitido o uso de quaisquer recursos didáticos próprios ou disponíveis na instituição para a apresentação da aula pelo candidato. 7.2.1 Caso o ponto sorteado para a Prova Didática tenha sido o mesmo sorteado para a Prova Escrita, ficará a critério da Banca Examinadora substituí-lo por outro da lista de pontos, após novo sorteio. 7.3 O tema será sorteado até 30 (trinta) minutos após o encerramento da Prova Escrita, ficando, desde já, os candidatos convocados para o ato. 7.4 A ordem de apresentação dos candidatos será feita por sorteio, no horário previsto para o início da realização da Prova Didática. 7.5 No momento do sorteio, da ordem de apresentação, todos os candidatos deverão entregar para a Banca Examinadora o plano de aula e o material didático a ser utilizado, os quais serão lacrados na presença dos candidatos. 7.5.1 O candidato deverá providenciar de 3 (três) a 5 (cinco) vias impressas do plano de aula, observando o número de membros titulares da Banca Examinadora. 7.5.2 Os candidatos reprovados na prova Escrita e que pretendaram recorrer do recultado docesão an Prova Escrita e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o material didático e o plano de aula no momento do sorteio da ordem de apresentação da Prova Didática, conforme itens 7.5 e 7.5.1, sob pena de desclassificação. 7.6 A Prova Didática será realizada em sessão pública, sendo vedada a presença dos demais candidatos. 7.7 A Prova Didática será gravada em áudio e vídeo e as gravações ficarão armazenadas na UNIFAL-MG pelo período de 1 (um) ano, não sendo disponibilizada cópia para o candidato. 7.8 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis após o encerramento da Prova Didática, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio do Câmpus Avançado de Varginha, que divulgará o resultado no mural próximo à Sala D-304-F e no sítio da UNIFAL-MG. 8 Da Defesa de Projeto de Pesquisa 8.1 Somente participarão da Defesa do

Projeto os candidatos que forem aprovados na Prova Didática. A prova de Defesa do Projeto terá caráter classificatório. 8.2 A ordem de apresentação dos candidatos será feita por sorteio, no horário previsto para o início da realização da Defesa do Projeto. 8.3 O projeto, em Língua Portuguesa, deverá ser entregue pelo candidato à ecretaria Acadêmica do Instituto de Ciências Sociais Aplicadas ICSA, sala D-302-B, no primeiro dia útil seguinte ao resultado da Prova Didática, no horário das 8 às 11 horas. Não será recebido projeto após este horário, sob qualquer hipótese. 8.3.1 O candidato deverá providenciar de 3 (três) a 5 (cinco) vias impressas do projeto de pesquisa, observando o número de membros titulares da Banca Examinadora. 8.3.2 Os candidatos reprovados na Prova Didática e que pretenderem recorrer do resultado deverão entregar o proieto na forma dos itens 8.3 e 8.3.1 e o curriculum vitae na forma dos itens 9.1.1 e 9.1.2, sob pena de desclassificação. 8.4 O Projeto de pesquisa deverá conter atividades de Ensino, Pesquisa e Extensão, conforme o regulamento do PIEPEX, em consonância com o Projeto Pedagógico do Curso Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e Economia dis-ponível no site da Pró-Reitoria de Graduação, link: http://www.unifalmg.edu.br/graduacao/?q=bachinterce. 8.5 O Projeto deverá ser constituído dos seguintes itens: Título; Atividades Propostas; Justificativa; Objetivos; Fundamentação Teórica; Adequação ao projeto pedagógico do Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e Economia e o regulamento do PIEPEX, Metodologia; Cronograma de Execução e Bibliografia. 8.6 O Projeto deverá ser apresentado em no máximo 10 (dez) páginas, fonte Arial 12, espaçamento entre linhas 1,5 e com margens de 2,0 cm. 8.7 A sessão de apresentação e defesa terá a duração de até 15 (quinze) minutos para apresentação oral e até 45 (quarenta e cinco) minutos para arguição. A sessão será pública, vedada a participação dos demais candidatos. 8.8 Os critérios de avaliação do projeto proposto estão definidos na Resolução nº 58/2009 do Conselho Superior da Universidade Federal de Alfenas, conforme Anexo IV deste Edital. 8.9 A Defesa de Projeto será gra vada em áudio e vídeo e as gravações ficarão armazenadas na UNI-FAL-MG pelo período de I (um) ano, não sendo disponibilizada cópia para os candidatos. 8.10 A Banca Examinadora terá o prazo de até 3 (três) dias úteis após o encerramento da Defesa de Projeto, para entregar as notas dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos e Processos Seletivos para professores, sala D-302-B do Câmpus Avançado de Varginha, que divulgará o resultado no mural próximo à Sala D-304-F e no sítio da UNIFAL-MG. 9 Da Prova de Títulos 9.1 A Prova de Títulos dar-se-á em sessão não pública e constará da análise do curriculum vitae do candidato, pela Banca Examinadora, que apreciará e atribuirá pontuação de acordo com o Anexo III da Resolução nº 58/2009 e Anexo V deste Edital. O candidato com a maior pontuação da prova de títulos receberá nota 10 e dos demais maior pontuação da prova de títulos receberá nota 10 e dos demais candidatos será calculada proporcionalmente. 9.1.1 O curriculum vitae deverá ser apresentado em 01 (uma) via, impressa e encadernada, no formato completo do sistema de currículos LATTES, do CNPq, acompanhado dos correspondentes documentos comprobatórios, impressos e na ordem dos itens do Anexo V. 9.1.2 O curriculum vitae e o projeto serão entregues no primeiro dia útil seguinte à divulgação do resultado da Prova Didática, no horário das 8h às 11 horas, à Secretaria Acadêmica do Instituto de Ciências Sociais Aplicadas ICSA, sala D-302-B. Somente apresentarão currículos e projetos os ICSA, sala D-302-B. Somente apresentarão currículos e projetos os candidatos aprovados nas Provas Escrita e Didática, ou que recorrerem do Resultado da Prova Didática. Não serão aceitos, sob qualquer hipótese, os currículos e projetos fora do horário estabelecido, 9.1.3 O candidato que não apresentar o diploma/certificado como comprovante de requisito, no prazo estabelecido no item anterior, caso seja aprovado no concurso, deverá apresentá-lo no ato da posse, nos termos do art. 5°, inciso IV, c/c o art. 7°, ambos da Lei nº 8.112/90 e da Súmula nº 266 do Superior Tribunal de Justiça. 9.1.4 Os graus obtidos em instituição estrangeira deverão estar revalidados ou reconhecidos por instituição nacional, na forma estabelecida pelo Conselho Nacional de Educação e apresentação de sua comprovação O grau de Doutor deverá ser de curso recomendado pela CAPES 9.1.5 Nos casos em que o diploma de pós-graduação ainda não tiver sido expedido, deverá ser apresentada documentação comprobatória da homologação da defesa da dissertação/tese na última instância regimentalmente prevista na respectiva instituição de ensino superior. 9.2 A Banca Examinadora entregará as notas de Títulos dos candidatos à Comissão de Apoio aos Concursos e Processos Seletivos para professores, sala D-302-B do Câmpus Avançado de Varginha que divulgará o resultado juntamente com o Resultado Final no mural próximo à Sala D-304-F e no sítio da UNIFAL-MG. 10 Dos Programas O programa consta nas Instruções Específicas do presente Edital, constituindo o Anexo I. 11 Do Julgamento, da Aprovação e da Classificação Final 11.1 Cada examinador, no ato de julgar, atribuirá a cada uma das Provas, Escrita e Didática, nota de 0 (zero) a 10 (dez). As notas serão atribuídas de acordo com os critérios consignados no Anexo II e Anexo III deste Edital. 11.2 Serão considerados habilitados no concurso os candidatos que obtiverem a nota mínima 7 (sete) na Prova Escrita e nota mínima 7 (sete) na Prova Didática. 11.2.1 Os candidatos que não apresentarem o Plano de Aula, o Curriculum Vitae (com comprovantes) e o Projeto de Pesquisa impressos serão desclassificados. 11.2.2 Os candidatos que não se apresentarem para a Defesa do Projeto, também serão desclassificados. 11.3 A classificação final dos candidatos dar-se-á em ordem decrescente da soma de pontos obtidos na Prova Escrita, na Didática, na Defesa de Projeto e na Prova de Títulos. Os candidatos aprovados serão classificados na ordem decrescente da somatória das notas. 11.4 Será homologado o número máximo de 5 (cinco) candidatos aprovados no certame, de acordo com o art. 16 e Anexo II do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 24-8-2009. 11.5 Os candidatos não classificados no número máximo de aprovados de que trata o item 11.4, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, de acordo com o § 1º do art.16 do Decreto nº 6.944/2009. 11.6 Nenhum dos candidatos empatados na última classificação de aprovados, na forma do item 11.4,

será considerado reprovado nos termos do § 3º do art. 16 do Decreto nº 6.944/2009. 11.7 Em caso de empate será aplicado o art. 27 da Lei nº 10.741/2003; persistindo o empate, o que tiver obtido a maior nota na Prova Didática; na Prova Escrita; na Defesa de Projeto e na Prova de Títulos: e. finalmente, o de major idade, nesta ordem, 11.8 Findo o julgamento, a Banca Examinadora deverá preencher formulário próprio do resultado final, constando os nomes dos candidatos, número de inscrição, notas e respectiva classificação, assinado pelos membros da Banca. 11.9 O resultado final do concurso, antes de homologado, deverá ser publicado no prazo de até um dia útil, após o encerramento das provas, no mural próximo à Sala D-304-F - Câmpus Avançado de Varginha e no sítio da UNIFAL-MG. 11.10 O resultado final será divulgado juntamente com o resultado da Defesa do Projeto e da Prova de Títulos. 11.11 A UNIFAL-MG, por meio do Conselho Universitário, homologará o concurso público e divulgará, pelo Diário Oficial da União, a relação dos candidatos aprovados no certame, na forma da legislação vigente. 12 Dos Recursos 12.1 Do resultado de cada uma das provas do concurso caberá recurso ao Reitor da Unifal-MG que decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Os recursos deverão ser interpostos no primeiro dia útil, das 8 às 17 horas, após a divulgação do resultado, mediante requerimento formal acompanhado das respectivas razões, devidamente protocolado. 12.2 Mesmo havendo candidatos reprovados na Prova Escrita, os candidatos aprovados nesta fase poderão dar início à Prova Didática em dia e horário fixados pela Banca Examinadora, sem observância do prazo para recurso, o que não impedirá a interposição do mesmo. Se ao Recurso do candidato reprovado na Prova Escrita for dado provimento e ensejar sua aprovação, a sua apresentação da Prova Didática dar-se-á após a apresentação de todos os candidatos. Havendo mais de um Recorrente, será feito sorteio da ordem de apresentação. 12.3 Mesmo havendo candidatos reprovados na Prova Didática, os candidatos aprovados nesta fase poderão dar início à Defesa de Projeto em dia e horário fixados pela Banca Examinadora, sem observância do prazo para recurso, o que não impedirá a interposição do mesmo. Se ao Recurso do candidato reprovado na Prova Didática for dado provimento e ensejar sua aprovação, a sua apresentação e defesa do projeto dar-se-á após a apresentação de todos os candidatos. Havendo mais de um Recorrente, será feito sorteio da ordem de apresentação. 12.4 Do resultado final do concurso, antes da homologação, caberá recurso ao Reitor da UNIFAL-MG, que encaminhará as razões do recorrente à Banca Examinadora para manifestação no prazo de até 2 (dois) dias úteis, e o Reitor decidirá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis. Este recurso refere-se somente à classificação final. 12.4.1 Os recursos deverão ser interpostos no primeiro dia útil, das 8 às 17 horas, após a divulgação do resultado final, mediante requerimento formal, acompanhado das respectivas razões. 12.5 Recursos inconformal, acompannado das respectivas razoes. 12.5 Recursos inconsistentes serão indeferidos. 12.6 Não serão aceitos pedidos de recursos por via fax, correio eletrônico ou postal. 12.7 Todos os recursos deverão ser protocolizados no setor de protocolo localizado na sala B-113 - Câmpus Avançado de Varginha-MG. 13 Dos Requisitos Básicos para a Investidura no Cargo e demais Condições 13.1 Ter sido aprovado no concurso público. 13.2 Ter a escolaridade e a titulação exigidas no edital. 13.3 Ser brasileiro nato ou naturalizado, ou ser portador de visto permanente. A não concessão do visto permanente pelo Ministério da Justiça - Polícia Federal - acarretará a eliminação do candidato habilitado ao concurso e a convocação do próximo candidato classificado. 13.4 Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo. 13.5 Não acumular cargos, empregos e funções públicas, exceto aqueles permitidos na lei, asempregos e funções públicas, exceto aqueles permitidos na lei, assegurada a hipótese de opção dentro do prazo para a posse, determinado no parágrafo 1º do art. 13 da Lei nº 8.112/90. Não receber proventos de aposentadoria que caracterizem acumulação ilícita de cargos, na forma do art. 37, incisos XVI, da Constituição Federal. 13.6 O candidato aprovado deverá apresentar no ato da posse os documentos comprobatórios para a investidura no cargo, quais sejam: Carteira de Identidade, CPF, Título de Eleitor, PIS ou PASEP (se já cadastrado), Declaração de Bens e Valores, Certidão de Nascimento e/ou Casamento e diplomas de graduação e pós-graduação (douto-rado). Os documentos apresentados em cópia deverão ser autenti-cados ou apresentados juntamente com o original para conferência. 13.7 Além dos requisitos já estabelecidos no item anterior deste Edital, o candidato aprovado deverá atender ao que se segue para ser empossado no cargo: 13.7.1 Não ter sido demitido do Serviço Público Federal ou destituído do cargo em comissão, na forma da legislação vigente. 13.8 O candidato aprovado será convocado para a posse, que deverá ocorrer no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, contados da publicação do ato de sua nomeação. Se o convocado não comparecer no prazo estipulado para a posse, será considerado desistente para todos os efeitos, sendo que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas da UNIFAL-MG convocará o próximo classificado e assim, sucessivamente. 13.9 A posse do candidato observará o limite de vaga estabelecido no presente Edital, exceto se a ampliação desse limite for autorizada pelo órgão competente para tal fim. 13.10 Os candidatos classificados serão nomeados rigorosamente de acordo com a classificação obtida, consideradas as vagas existentes no quadro de pessoal da Universidade Federal de Alfenas, para a unidade curricular ou conjunto de unidades curriculares previstas neste edital. 13.11 Além das unidades curriculares para as quais foi nomeado, o candidato poderá ser convocado para assumir outras unidades curriculares, desde que possua qualificação para tanto e disponibilidade de carga horária. 13.12 O candidato nomeado para o cargo de provimento efetivo ficará sujeito ao estágio probatório pelo período de 36 (trinta e seis) meses, período no qual será objeto de avaliação a aptidão e a capacidade do servidor para o exercício do cargo, observados os fatores: assiduidade, disciplina, capacidade de iniciativa, produtividade e responsabilidade. 13.13 A classificação do candidato não assegurará o direito ao seu ingresso automático no cargo para o qual se habilitou, mas apenas a expectativa de nele ser investido. A UNIFAL-MG reserva-se o direito de convocar os classificados, na medida de suas necessidades. 13.14 O candidato habilitado que lograr classi-

ficação e for nomeado para assumir o cargo, somente tomará posse se for considerado apto no exame médico. 13.14.1 O exame médico admissional, de caráter eliminatório, consistirá em exames laboratoriais, médico-clínico e, se necessário, em exames complementares, que serão solicitados pela Junta Médica Oficial desta Universidade. 13.14.2 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas informará ao candidato o dia, o horário e o local do exame médico-clínico admissional, bem como a relação dos exames, cujos resultados deverão ser entregues na data estabelecida para o exame médico-clínico. 13.15 A inexatidão das afirmativas ou irregularidades de documentos, ainda que veri-ficadas posteriormente, eliminarão o candidato do Concurso, anulando-se todos os atos decorrentes da inscrição. 14 Das Disposições Gerais e Finais 14.1 O prazo de validade do concurso será de 1 (um) ano, prorrogável por igual período, a pedido da respectiva Unidade solicitante, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso. 14.2 O período de inscrição poderá ser reaberto no interesse da Instituição, caso não haja candidatos para concorrer ou candidatos em número suficiente para ocupar as vagas, ou ainda, quando não houver candidato aprovado no final do certame, não havendo limitação quanto ao número de vezes de reabertura. 14.3 No interesse da Administração, o(s) candidato(s) classificado(s) poderá(ão) ser aproveitado(s) pela UNIFAL-MG inclusive para os demais campi, bem como, por outras Instituições Federais de Ensino, desde que seja para a mesma unidade curricular ou conjunto de unidades curriculares que tenha(m) a mesma escolaridade e titulação exigidas neste edital. 14.4 O candidato classificado deverá manter seu endereco atualizado no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes, responsabilizando-se por prejuízos decorrentes de sua não atualizaresponsaonicamo-se por prejuizos decorientes de sua não adultização. 14.5 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação e/ou notas, valendo para tal fim a homologação do Resultado Final do Concurso, publicada no Diário Oficial da União. 14.6 É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar a publicação de todos os atos, editais e comunicados referentes a este Concurso Público no Diário Oficial da União, ou no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor. 14.7 A inscrição do candidato implicará o conhecimento e aceitação tácita das condições estabelecidas no presente Edital, das quais não poderá alegar desconhecimento. 14.8 O curriculum vitae não será devolvido ao candidato. 14.9 Este Edital e anexos encontram-se à disposição dos interessados no endereço eletrônico http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professor. 14.10 Os casos omissos serão resolvidos pelo Reitor da Universidade Federal de Alfenas/UNIFAL-

PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA Reitor

EDITAL Nº 119, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

A Universidade Federal de Alfenas, autarquia federal de regime especial, com sede em Alfenas-MG, representada por seu Reitor, torna público que estarão abertas as inscrições, para o Concurso Público destinado ao cargo de Professor do Magistério Superior, nos termos da Lei nº 8.112/90, da Lei 12.618 de 30/04/2012, publicada no DOU 02/05/2012, Seção 1, do Decreto nº 7808 de 20/09/2012, publicada no DOU 21/09/2012, da Portaria/SNPC/MPS/ Nº 44 de 31/01/2013 publicada no DOU 04/02/2013, Seção 1, do Decreto nº 7.485/2011alterado pelo Decreto nº 8.259/2014, do Decreto nº 6.593/2008, especialmente o § 2º do art. 10 do Decreto nº 6.944/2009, publicado no DOU de 4-03-2011, da Resolução do Conselho Superior da UNIFAL-MG nº 58/2009, da Lei nº 12.772/2012, publicada no DOU de 4-03-2011, da Resolução do Conselho Superior da UNIFAL-MG nº 58/2009, da Lei nº 12.772/2012, publicada no DOU de 31-12-2012 com redação dada pela Lei nº 12.863 de 24/09/2013, publicada no DOU de 25/09/2013, da Lei nº 12.990 de 09/06/2014 e das condições deste Edital: 1Este Concurso abrangerá as disciplinas, os requisitos, o número de vagas, lotação, a seguir descritos: a) Disciplinas: Prótese Fixa, Pré-clinica, clínica de Prótese Unitária, Prótese Total Removível e Prótese Parcial Removível. b) Escolaridade e Titulação exigida: Graduação em Odontologia e Doutorado, considerando as Tabelas de Áreas de Avaliação da CAPES, cursado na Área de Concentração em Reabilitação oral de Programas de Pós-Graduação da Área de Avaliação em Odontologia. Para os Programas de Pós-graduação que não estejam separados em Áreas de Concentração, a adequação que não estejam separados em Áreas de Concentração, a adequação da Titulação exigida em Reabilitação Oral será avaliada considerando o tema/conteúdo da tese de doutorado do candidato. As tabelas de Áreas de Avaliação da Capes, se encontram disponíveis em http://conteudoweb.capes.gov.br/conteudoweb/Projeto-RelacaoCursosServlet²acao=pesquisarles&codisoA-

RelacaoCursosServlet?acao=pesquisarIes&codigoA-rea=4020000&descricaoAreaAedconhecimen-to=ODONTOLOGIA&descricaoAreaAvaliacao=ODONTOLOGIA. A falta de comprovação da escolaridade e titulação exigidas ensejarão a negativa de posse, conforme item 12.2 deste edital. c) Área do Concurso: Área de avaliação em Odontologia (4020000), considerando a Tabela de Áreas do conhecimento da CAPES. As Tabelas de Áreas de Avaliação da CAPES, se encontram disponíveis em http://www.capes.gov.br/avaliacao/instrumentos-de-apoio/tabela-de-areas-do-conhecimento-avaliacao. d) Áreas correlatas do Concurso: Odontologia. Programa Odontologia (3300403005902), conforme classificação da CAPES, disponível em http://www.capes.gov.br. e) Nº Vagas: 01 f) Lotação: UNIFAL-MG - Sede. 2 Do ingresso, da remuneração ed oregime de trabalho: a) Cargo: Professor do Magistério Superior. b) Regime de trabalho: 40 (quarenta) horas semanais, com dedicação exclusiva. c)A jornada de trabalho poderá ocorrer durante o turno diurno e/ou noturno, de acordo com as necessidades da Instituição. d) Atribuições: as pertinentes à pesquisa, à extensão universitária e ao ensino de graduação e/ou de pós-graduação, que visem à produção, ampliação e transmissão do saber; as que estendam à comunidade, sob a forma de cursos e serviços especiais, as atividades de ensino e os resultados da pesquisa; as inerentes ao exercício de atividades

administrativas, de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência, na Instituição, além de outras previstas na legislação vigente. e) O ingresso dar-se-á nos termos da Lei nº 12.772 de 28/12/2012 e suas alterações. f) A remuneração será composta por (de acordo com a Lei nº 12.863 de 24-09-2013 e seus anexos): Vencimento Básico correspondente à Classe A, Nível 1: R\$ 3.804,29 (Três mil e oitocentos e quatro reais e vinte e nove centavos); e Retribuição por Titulação (RT) Doutorado: -R\$ 4.540,35 (Quatro mil e quinhentos e quarenta reais e trinta e cinco centavos); Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 (Trezentos e setenta e três reais); Outros adicionais a que o servidor fizer jus. Os demais itens do presente Edital são idênticos aos itens do Edital nº 114/2014, publicado na íntegra.

PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA Reitor

EDITAL Nº 121, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO

O Reitor da Universidade Federal de Alfenas torna público que se encontram abertas inscrições para o Processo Seletivo, destinado à contratação de Professor Substituto: a) Disciplinas: Odontopediatria I, Odontopediatria II e Clínica de Odontopediatria. b) Escolaridade e Titulação Mínima: Graduação em Odontologia e Especialização em Odontopediatria e/ou Mestre em Odontologia. c) Nº Vagas: 01 d) Localização: UNIFAL-MG - Sede Período de inscrições: A partir do dia 13-10-2014, às 8 horas, até o dia 30-10-2014, às 18 horas (horário de Brasília). A remuneração deste Professor Substituto será de: R\$3.017,58, se apresentar titulação de especialista, R\$3.599,50, se apresentar titulação de mestre e de R\$ 4.699,21, se apresentar titulação de doutor. O valor contratado não será reajustado se houver alteração da titulação durante a vigência do contrato. Valor da inscrição: R\$69,00 (sessenta e nove reais). Jornada de trabalho: 40 horas semanais. O contrato vigorará pelo prazo de 06 (seis) meses, podendo ser prorrogado até o limite de 24 (vinte e quatro) meses, no interesse da administração. Local de Inscrição: exclusivamente pela Internet, no endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/app/rh/inscricoes. Edital na íntegra disponível no endereço eletrônico: http://www.unifal-mg.edu.br/progepe/?q=professorsubstituto

PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 35/2014 - UASG 150247

Nº Processo: 230660562541429. Objeto: Aquisição por dispensa para atender a solicitação do HAN. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Aquisição por dispensa para atender a solicitação do HAN. Declaração de Dispensa em 03/10/2014. ROBERTO JOSE MEYER NASCIMENTO. Assessor. Ratificação em 03/10/2014. JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA. Reitor. Valor Global: R\$ 2.520,00. CNPJ CONTRATADA: 08.395.821/0001-86 MEDTEST DIAGNOSTICA COMERCIO DISTRIBUICAO IMPORTACAO E EPORTACAO DE MATERIAIS M.

(SIDEC - 10/10/2014) 150247-15223-2014NE800046

SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 8/2014 - UASG 153038

Nº Processo: 23066054972/14-51 . Objeto: Atender despesas com serviço de representação da EDUFBA na feira do Livro de Frankfurt, Alemanha 2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Em virtude da empresa ser a única fornecedora para este evento Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. EDUARDO LUIZ ANDRADE MOTA. Pró-reitor. Ratificação em 10/10/2014. JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA. Reitor. Valor Global: R\$ 5.899,84. CNPJ CONTRATADA : 03.637.436/0001-84 ASSOCIACAO BRASILEIRA DAS EDITORAS UNIVERSITARIAS.

(SIDEC - 10/10/2014) 153038-15223-2014NE800046

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico N°.30/2014 (SRP); Órgão Gerenciador: Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS; Objeto: Registro de Preços durante 12 (doze) meses para eventual aquisição de MEDICAMENTOS, visando atender às necessidades das Unidades de Saúde que compõem o COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE/UFBA, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e no Edital e seus Anexos. A UFBA através do Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS, torna público o extrato de registro de preços do certame em epígrafe. As empresas detentoras do Registro de Preços são: CITOPHARMA MANIPULAÇÃO DE MEDICAMENTOS ESPECIAIS LTDA - CNPJ nº 01.640.262/0001-83; Item 43 (R\$ 2.500,00); TECMEDICA HOSPITALAR LTDA - CNPJ nº 04.021.332/0001-03; Item 45 (R\$ 3.323,10); CASULA & VASCONCELOS INDÚSTRIA FARMACÊUTICA E COMÉRCIO CNPJ nº 05.155.425/0001-93; Item 11 (R\$ 1.890,00), 40 (R\$ 1.260,00); ANTIBIOTICOS DO BRASIL LTDA - CNPJ nº

05.439.635/0004-56; Item 28 (R\$ 391.500,00); EXPRESSA DISTRIBUIDORA E MEDICAMENTOS LTDA - CNPJ n° 06.234.797/0001-78; Item 20 (R\$ 207.130,00), 33 (R\$ 51.726,00), 34 (R\$ 417.213,00); NOVAFARMA INDÚSTRIAFARMACÊUTICA - CNPJ n° 06.629.745/0001-09; Item 24 (R\$ 115.192,00); NORPROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - CNPJ n° 07.808.384/00002-00; Item 47 (R\$ 536.200,00); LINE MED COMERCIAL EIRELI - EPP - CNPJ n° 10.463.030/0001-98; Item 1 (R\$ 640,00), 6 (R\$ 1.200,00); TC ATUAL COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA - ME - CNPJ n° 10.493.936/0001-03; Item 49 (R\$ 2.875,00); ELFA PRODUTOS FARMACÊUTICOS E HOSPITALARES LTDA - CNPJ n° 35.425.172/0001-91; Item 9 (R\$ 8.832,00); CRISTÁLIA PRODUTOS QUÍMICOS FARMACÊUTICOS LTDA - CNPJ n° 44.734.671/0001-51; Item 4 (R\$ 14.637,00); 16 (R\$ 2.570,40), 19 (R\$ 546,00), 25 (R\$ 11.550,00), 31 (R\$ 7.120,00), 39 (R\$ 14.380,00); MEDISIL COMERCIAL FARMACÊUTICA E HOSPITALAR LTDA - CNPJ n° 96.827.563/0001-27; Item 3 (R\$ 715,00), 8 (R\$ 760,00), 23 (R\$ 2.1960,00) - Fundamento legal: n° 7.892 de 23 de janeiro de 2013. A Ata de Registro de Preços terá vigência de 12 (doze) meses, a contar da data de sua assinatura.

Pregão Eletrônico N°.35/2014 (SRP); Órgão Gerenciador: Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS; Objeto: Registro de Preços durante 12 (doze) meses para eventual aquisição de ORTESES PRÓTESES PARA CIRURGIA BUCO MAXILO FACIAL, visando atender às necessidades das Unidades de Saúde que compoem o COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE/UFBA, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e no Edital e seus Anexos. A UFBA através do Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS, torna público o extrato de registro de preços do certame em epígrafe. As empresas detentoras do Registro de Preços são: EMO-COMÉRCIO E IMPORTAÇÃO DE MATERIAIS MÉDICOS EIREL - CNPJ nº 09.814.087/0001/05; Item 1 (R\$ 34.704,00); Item 2 (R\$ 17.352,00); Item 3 (R\$ 54.720,00) - Fundamento legal: nº. 7.892 de 23 de janeiro de 2013. A Ata de Registro de Preços terá vigência de 12 (doze) meses, a contar da data de sua assinatura.

Pregão Eletrônico N°.49/2014 (SRP); Órgão Gerenciador: Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS; Objeto: Registro de Preços durante 12 (doze) meses para eventual aquisição de ORTESES PRÓTESES E MATERIAIS ESPECIAIS (OPME), visando atender às necessidades das Unidades de Saúde que compõem o COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE/UFBA, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e no Edital e seus Anexos. A UFBA através do Complexo Hospitalar e de Saúde da UFBA - CHS, torna público o extrato de registro de preços do certame em epígrafe. As empresas detentoras do Registro de Preços são: ST JUDE MEDICAL BRASIL LTDA - CNPJ n° 00.986.846/0001-42; Grupo 1 (R\$ 291.840,00), Grupo 2 (R\$ 1.196.640,00), Grupo 3 (R\$ 483.555,36), Grupo 5 (R\$ 688.516,08); BOSTON SCIENTIFIC DO BRASIL LTDA - CNPJ n° 01.513.946/0001-14; Grupo 4 (R\$ 1.577.760,00); - Fundamento legal: n°. 7.892 de 23 de janeiro de 2013. A Ata de Registro de Preços terá vigência de 12 (doze) meses, a contar da data de sua assinatura.

EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 291/2012

Nº Processo: 23066.031434/12-17. Convenentes: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA. CNPJ: 15.180.714/0001-04. ESCOLA TÉCNICA EM SAÚDE MARIA PASTOR. CNPJ: 33.887.068/0001-93. Objeto: Alterar a Cláusula Sétima - Obrigações da Instituição Concedente. Fund. Legal: 11.788/2008. Vigência: 01.10.2014 a 02.09.2016. Data de Assinatura: 01.10.2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 111/2014 - UASG 153038

Número do Contrato: 16/2013. Nº Processo: 23066028444/12-94.

DISPENSA Nº 138/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -CNPJ Contratado: 14645162000191. Contratado: FUNDACAO DE APOIO A PESQUISA E -EXTENSAO. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência do Contrato Original, até 30 de março de 2015. Fundamento Legal: Leis Federais nº 8.666/1993 e nº 8.958/1994, alteradas pela Lei 12.349/2010 e regulamentada pelo Decreto nº 7.423/2010. Vigência: 30/09/2014 a 30/03/2015. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153038-15223-2014NE800046

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 112/2014 - UASG 153038

Número do Contrato: 79/2013. Nº Processo: 23066032321/13-39.

DISPENSA N° 37/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -CNPJ Contratado: 14645162000191. Contratado: FUNDACAO DE APOIO A PESQUISA E -EXTENSAO. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto suprimir o valor de R\$ 132.000,00 do Contrato Original, passando para o montante de R\$ 2.244.000,00. Fundamento Legal: Leis Federais n° 8.666/1993 e n° 8.958/1994, alteradas pela Lei Lei 12.349/2010 e regulamentada pelo Decreto n° 7.423/2010 Vigência: 24/09/2014 a 30/09/2014. Valor Total: R\$2.244.000,00. Fonte: 250938017 - 2014NE800102. Data de Assinatura: 24/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153038-15223-2014NE800046



UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE CENTRO DE CIÊNCIAS E TECNOLOGIA

ISSN 1677-7069

EDITAL Nº 10, DE 29 DE SETEMBRO DE 2014

O Diretor do Centro de Ciências e Tecnologia da Universidade Federal de Campina Grande, Campus de Campina Grande-PB, no uso de suas atribuições e considerando o disposto no Decreto nº 6.944, de 21/08/2009, da Presidência da República, publicado no D.O.U de 24/08/2009, e no Decreto no 7.485, de 18/05/2011, que constitui o Banco de Professores Equivalentes das Universidades Federais e a Lei Nº 12.772/2012, que dispõe sobre a reestruturação do Plano de Carreiras e Cargos do Magistério Federal, alterada pela Lei Nº 12.863 de 24/09/2013, torna público, para conhecimento dos interessados, a abertura de inscrições para concurso público de provas e títulos destinado a selecionar candidatos para o provimento de uma (01) vaga, na carreira do Magistério Superior, pertencente ao quadro de Pessoal desta Universidade, com carga horária de 40 horas semanais, em regime de trabalho de dedicação exclusiva, para a área de Produção de Petróleo e Gás.

DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1.1.A seleção, externa será regida pela Resolução Nº 04/2014, de 29 de agosto de 2014, da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira do Conselho Universitário da Universidade Federal de Campina Grande e pelas normas contidas neste Edital.
- 1.2.A retribuição do pessoal docente compreende o vencimento ou salário fixado em lei para cada nível, os incentivos funcionais e demais vantagens previstas em lei.
- 1.3.O processo seletivo compreenderá as 03 (três) fases seguintes: prova escrita e prova didática, ambas de caráter eliminatório, e exames de títulos.
 - a) Participarão da prova escrita/desenho aos candidatos cujas inscrições forem homologadas;
 b) Participarão da prova didática aos candidatos que obtiverem pelo menos 70 pontos na prova
- c) Participarão do exame de títulos aos candidatos que obtiverem pelo menos 70 pontos na prova didática
 - dauca. 1.4. A seleção será realizada pela Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica. 2. DO CARGO
- 2. Do CARGO
 2.1. Denominação, classe e nível de ingresso: Professor Classe A, Adjunto, nível 1;
 2.2. Remuneração inicial do cargo: As remunerações serão realizadas conforme o quadro abaixo e de acordo com as disposições contidas no respectivo Edital, disponível no site www.ufcg.edu.br. e Lei nº 12.863 de 24/09/2013.

CLASSE	VENCIMENTO	RT	TOTAL
Professor Classe A, Adjunto I, 40 horas com Dedicação Exclusiva	3.804,29	4.540,35	8.344,64

- 2.3. O pessoal docente, na qualidade de servidor público, fica submetido ao Regime Jurídico Único e à legislação complementar do Pessoal Civil da União. A lotação de cargos do magistério será feita por Unidade Acadêmica e dimensionada em função das atividades de ensino, pesquisa Em qualquer das jornadas, será respeitada a carga horária mínima semanal de oito horas-aula.

 3. DAS CONDIÇÕES E REQUISITOS PARA PARTICIPAÇÃO NO CONCURSO E IN
- VESTIDURA NO CARGO
 - 3.1. Ter nacionalidade brasileira ou estrangeira com situação regular no país;
 - 3.2. Estar em gozo dos direitos políticos;
 - 3.3. Estar quite com as obrigações eleitorais;
 - 3.4. Estar quite com as obrigações militares, para os candidatos do sexo masculino;
- 3.5. Apresentar declaração de não acumulação de cargo ou emprego público (de acordo com o § 3º do art. 118 da Lei Nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e da Lei Nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, considera-se acumulação proibida a percepção de vencimento de cargo ou emprego público efetivo com proventos da inatividade, salvo quando os cargos de que decorram essas remunerações forem
- acumuláveis na atividade);
 3.6. Apresentar declaração de bens e valores patrimoniais.
- § 1º Os documentos comprobatórios relacionados no item 3 serão exigidos de todos os candidatos no ato da inscrição, exceto os discriminados nos subitens "3.5" e "3.6", que deverão ser
- apresentados apenas pelos candidatos convocados para nomeação. § 2º Antes de efetuar o recolhimento da taxa de inscrição, o candidato deverá certificar-se de que preenche todos os requisitos exigidos para a participação no concurso.
- § 3º A falta de comprovação de qualquer um dos requisitos especificados no item 3 impedirá a posse do candidato.
 - 4. DA TAXA DE INSCRIÇÃO:
- 4.1. A guia de pagamento da taxa de inscrição, no valor de R\$ 150,00 (cento e cinquenta reais). poderá ser obtida no site https://consulta.tesouro.fazenda.gov.br/gru/gru_simples.asp, e preencher a GRU - Guia de Recolhimento da União, utilizando os seguintes dados: Unidade Favorecida: UG 158701; Gestão 15281; código do recolhimento 28883-

Vencimento: 21 de Novembro de 2014, inserir o número do CPF e nome do Contribuinte/Candidato, além do valor da taxa acima, concluindo com a emissão da GRU para pagamento exclusivamente no Banco do Brasil.

- 4.2. O valor da taxa de inscrição, uma vez pago, não será restituído em nenhuma hipótese.
- 4.3. O candidato oriundo de família de baixa renda, nos termos do Decreto Nº 6.593, de 02/10/2008 e Decreto Nº 6.135, de 26/06/2007, que estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico) e deseje solicitar isenção da taxa de inscrição deverá fazê-la até o dia 07 de Novembro de 2014, através de requerimento disponível na Coordenação Administrativa da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica ou no endereço www.ufcg.edu.br.
- 4.4. O requerimento deve ser entregue e protocolado no local de inscrição e a resposta sobre o deferimento ou não, será divulgado no quadro de avisos da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica, Bloco BR, até o dia 14 de Novembro de 2014.
- 4.5. O candidato cujo pedido de isenção tiver sido indeferido, deverá efetuar o pagamento da taxa de inscrição e entregar através de protocolo no local de inscrição, ou enviar via Correio, por SEDEX, o comprovante original do depósito bancário no valor da taxa de inscrição conforme especificado no subitem 4.1, até o último dia de inscrição do concurso, 21/11/2014. 5. DAS INSCRIÇÕES

 - 5.1. As inscrições serão realizadas de 03/11/2014 a 21/11/2014. 5.2. Somente serão aceitas inscrições de candidatos graduados, reconhecido ou revalidado,
- expedido por instituição de ensino superior nacional ou estrangeira. Caso, no ato da inscrição, o candidato ainda não esteja de posse do seu diploma, deverá apresentar certificado de conclusão do curso de graduação, tendo, obrigatoriamente, que apresentar o respectivo diploma de doutorado (expedido por cursos de pós-graduação recomendados pela CAPES) exigido para o cargo no momento da investidura,
- caso seja aprovado e classificado para a vaga a que concorre.

 5.3. O horário de atendimento das inscrições será das 08h00min às 11h00min e das 14h00min às 17h00min, de segunda a sexta-feira (dias úteis), na Secretaria da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica, Bloco BR (térreo) do Centro de Ciências e Tecnologia (CCT), localizada na Avenida Aprígio Veloso, 882 - Bairro Universitário, Campus Campina Grande - PB (CEP 58.429-900);

- 5.4. O candidato apresentará no ato da inscrição:
- a) Comprovante original de recolhimento da taxa de inscrição, como especificado no subitem 4.1:
- b) Requerimento de inscrição assinado pelo candidato ou seu procurador devidamente habilitado, dirigido ao Coordenador Administrativo da Unidade Acadêmica (disponível no Anexo 5 deste edital);
- c) Fotocópia legível e autenticada do título de eleitor e do comprovante de quitação com as obrigações eleitorais;
- d) Fotocópia legível e autenticada do comprovante de quitação com o serviço militar (para candidatos do sexo masculino):
- e) Fotocópia legível e autenticada do passaporte, com visto válido, de acordo com as normas do Serviço Nacional de Imigração (para estrangeiros);

 f) Fotocópia legível e autenticada da Carteira de Identidade e do CPF;

 - g) Curriculum Vitae em 03 (três) cópias;
- h) Declaração de que tem conhecimento e aceita as condições e normas estabelecidas neste Edital, sobre as quais não poderá alegar desconhecimento, e na Resolução № 04/2014, de 29/08/2014, da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira do Conselho Universitário da UFCG, disponíveis na Internet (www.ufcg.edu.br).
- 5.5. O servidor designado para receber a documentação exigida no subitem 5.4 o fará mediante a apresentação dos originais, conferindo e autenticando todas as páginas que lhe forem entregues, rubricando-as e numerando-as à vista do candidato ou seu procurador, além de listar o material não
- 5.6. Após o ato de inscrição, o candidato ou seu procurador receberá, sem prejuízo de outras instruções eventualmente exaradas, os seguintes documentos:
 - a) Cópia da Resolução citada no item 1 subitem 1.1;
 - b) Programa (Pontos) do concurso;
 - c) Calendário das provas:
 - d) Tabela contendo prazos que nortearão o concurso, conforme Anexo deste Edital;
- e) Relação nominal dos membros da comissão examinadora e seus suplentes, com respectiva titulação acadêmica.
- 5.7. Os documentos apresentados conforme as exigências do item 5.4 ficarão em poder da Unidade Acadêmica, não cabendo devolução.
- 5.8. O procurador do candidato deverá apresentar original da Procuração e respectiva cópia autenticada do instrumento, ficando esta em poder da Unidade Acadêmica.
 - 5.9. O valor da taxa de inscrição, uma vez pago, não será restituído em nenhuma hipótese
- 5.10. A inscrição poderá ser feita também por via postal, através de Sedex ou serviço similar, dentro do prazo estabelecido neste Edital.
 5.11 O candidato que utilizar a alternativa do subitem 5.10 para inscrição deverá anexar o
- comprovante original de recolhimento da taxa de inscrição, como especificado na alínea "a" do subitem 5.4 e enviar os documentos comprobatórios, inclusive do Curriculum Vitae, autenticados.

 5.12 Todos os documentos comprobatórios deverão estar devidamente autenticados, podendo,
- para os casos de inscrição realizada presencialmente, ser a autenticação realizada por servidor especialmente designado para receber e autenticar a documentação.

 5.13 Os prazos regulamentares do Concurso estão discriminados no Anexo 1 deste Edital.
- 5.14 Não será permitida inscrição condicional e nem admitida complementação documental fora do prazo de inscrição, salvo se a Comissão Examinadora em caso de dúvida, exigir do candidato documentos que comprovem a veracidade ou autenticidade de peças processuais entregues no ato da inscrição.
 - 6. DAS VAGAS E ÁREAS
 - 6.1. A área de conhecimento objeto do concurso está especificada no quadro abaixo:

Área de Co- nhecimento		Titulação Acadêmica Mínima na Classe de Professor Adjunto I	Regime de	Número de Vagas
			Travaino	
Engenharia de Pe-	Produção de	Doutorado em Engenharia de Petróleo ou Engenharia de Processos	T-40 com dedi-	01
tróleo	Petróleo e	ou Engenharia Química ou Engenharia de Materiais ou Engenharia	cação exclusiva	
	Gás	Mecânica ou Engenharia de Controle e Automação ou Engenharia	-	
		Mecatrônica ou Engenharia Naval ou Engenharia Metalúrgica e de		
		Materiais ou Engenharia Civil ou Química Industrial		

7. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 6.1. Às pessoas portadoras de deficiência ou necessidades especiais será assegurado o direito de inscrição no concurso público previsto neste Edital, dele participando em igualdade de condições com os demais candidatos, desde que a deficiência ou necessidade apresentada seja compatível com as atividades do cargo para o qual concorre.
- 6.2. Os candidatos citados no item anterior deverão apresentar, no ato da inscrição, declaração da especificidade da deficiência, submetendo-se, quando convocados, à pericia médica por junta médica oficial, que terá decisão terminativa sobre a qualificação do candidato, como portador de deficiência, e a compatibilidade da deficiência com as atividades do cargo.
- 6.3. O candidato amblíope ou cego deverá solicitar por escrito, à Coordenação Administrativa da Unidade Acadêmica, até o último dia de inscrição, a confecção da prova especial ampliada (especificando o tipo de grau para a ampliação) ou o acompanhamento por monitor.
- 6.4. O candidato que não fizer a solicitação prevista no item anterior, no prazo mencionado e seja qual for o motivo alegado, não terá a prova preparada, ficando impossibilitado de a ela se submeter e, portanto, excluído do concurso.
 - 7. DAS PROVAS
 - 7.1. Local: Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica.
 - 7.2. Período de 23/02/2015 a 27/02/2015.
- 7.3. A prova escrita consistirá em dissertações no âmbito dos temas constantes do programa e terá duração de 04 (quatro) horas.
- 7.4. A prova didática consistirá em aula teórica-prática, a critério da Comissão Examinadora, sobre tema constante do programa, tendo a duração de 50 minutos. Estará à disposição dos candidatos para aula didática: computador com datashow e quadro branco com pincel e apagador. Após o término, a Comissão Examinadora terá, se julgar necessário, até 15 (quinze) minutos para arguir o candidato acerca do tema objeto da aula. A chamada para realização das provas obedecerá à ordem do sorteio.
- 7.5. A prova didática deverá ser realizada em sessão pública e gravada para efeito de registro e avaliação, conforme determina Decreto 6.944 de 21 de agosto de 2009 em seu artigo 13 § 3°.
- 7.6 Os candidatos aprovados nas provas escrita e didática deverão apresentar documentação comprobatória dos títulos constantes no Curriculum Vitae.
- 7.7. O Exame de Títulos somente será realizado para os candidatos aprovados nas etapas anteriores, conforme determina o Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009 em seu artigo 13 § 2º. 7.8. O Exame de Títulos constará da apreciação dos documentos comprobatórios apresentados
- pelo candidato e serão pontuados segundo a Tabela de Pontos anexa à Resolução Nº. 04/2014, de 29 de agosto de 2014, pela Comissão Examinadora em conjunto. 8. DA NOMEAÇÃO, POSSE E EXERCÍCIO
- 8.1. A nomeação dos candidatos fica condicionada à comprovação dos requisitos para a investidura no cargo especificados no item 3 deste Edital.

- 8.2. A posse do candidato nomeado dar-se-á pela assinatura do Termo de Posse e ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação do ato de provimento no Diário Oficial da União. 8.3. Será tornado sem efeito o ato de provimento se a posse não ocorrer no prazo especificado
- no item anterior.
- 8.4. O docente terá 15 (quinze) dias contados da data da posse para entrar em exercício, sendo passível de exoneração aquele que não obedecer a esse prazo.
- 8.5. O nomeado e empossado exercerá a docência na UFCG, no Centro de Ciências e Tecnologia, com sede no Município de Campina Grande-PB.

 8.6. O nomeado assume o compromisso de fixar residência no Município de Campina Grande-
- PB
- 8.7. Regime Jurídico do cargo a ser provido: o nomeado será regido pela Lei Nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, que dispõe sobre o Regime Jurídico dos servidores públicos civis da União, das
- Autarquias e das Fundações Públicas Federais.

 8.8. Considerando a reestruturação da carreira docente, o ingresso na Instituição será conforme o disposto na Lei 12.722, publicada no D.O.U de 31.12.2012, com suas atualizações.

 9. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

 9.1. O período destinado à realização de todas as etapas do concurso público previsto neste
- Edital será de 60 (sessenta) dias, no mínimo, a contar da publicação do Edital.

 9.2. Sendo necessário o adiamento do concurso por motivos relevantes, a Coordenação Administrativa da Unidade Acadêmica divulgará novo calendário para o certame com antecedência mínima de 05 (cinco) dias da primeira prova.
 - 9.3. Somente se submeterão às provas os candidatos cujas inscrições tiverem sido deferidas.
- 9.4. Todas as etapas do concurso público previsto neste Edital serão realizadas no campus de Campina Grande-PB.
- 9.5. Os resultados de cada etapa do concurso serão afixados em espaço adequado e próprio na
- Secretaria da Unidade Acadêmica e na internet: (http://www.dem.ufcg.edu.br).

 9.6. O concurso objeto deste Edital terá validade de 01 (um) ano, contado a partir da publicação da homologação do concurso pelo Diário Oficial da União, sendo possível renovação por igual período, nos termos do Decreto Nº 6.944, de 21/08/2009.

 9.7. Não será fornecido ao candidato qualquer documento ou certidão como comprovante de
- classificação no concurso, valendo para este fim o Edital de Homologação publicado no Diário Oficial
- da União.

 9.8. A aprovação no concurso assegurará apenas a expectativa de direito à nomeação, ficando des disposições legais pertinentes, do exclusivo interesse e conveniência da Administração, da rigorosa ordem de classificação e do prazo de validade do
- 9.9. É de inteira responsabilidade do candidato, acompanhar, pelo Diário Oficial da União, a publicação dos atos e editais referentes ao concurso previstos neste Edital, bem como outras informações que serão divulgadas pela Unidade Acadêmica.
- 9.10. Após a publicação do resultado do concurso, em jornal diário de grande circulação estadual, poderá haver recurso à Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira do Conselho Universitário da UFCG, com efeito suspensivo, no prazo de 05 (cinco) dias.
 - 9.11 Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Examinadora do concurso

RICARDO CABRAL DE VASCONCELOS

ANEXO 1

PRAZOS REGULAMENTARES DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA A CLASSE DE PROFESSOR ADJUNTO NÍVEL I, T-40, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, UNIDADE ACADÊMICA DE ENGENHARIA MECÂNICA. ÁREA: PRODUÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS.

	-	
ETAPAS	SETOR RESPONSÁVEL	DATAS
Inscrição de candidatos	Secretaria da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica	03/11/2014 a 21/11/2014
Verificação de aceitabilidade das inscrições	Coordenação Administrativa	Até 05 (cinco) dias úteis após encer- ramento da etapa acima.
Interposição de Recurso contra indeferi- mento de inscrição	CONSAD/CCT	Até 05 (cinco) dias úteis após ciência da etapa acima
Homologação dos pedidos de inscrição e julgamento de recursos	CONSAD/CCT	Até 05 (cinco) dias úteis após entrada do Processo na Secretaria do Centro
Interposição de recurso contra decisão do CONSAD/CCT sobre pedidos de inscrição e julgamento de recursos	CSGAF/CONSUNI/UFCG	Até 05 (cinco) dias úteis após ciência do resultado da etapa acima
DA COMISSÃO EXAMINAD	ORA	
Arguição de impedimento de Membros da Comissão Examinadora	CONSAD/CCT	Até 05 (cinco) dias úteis após o último dia do período de inscrições
Interposição de recurso contra decisão do CONSAD/CCT sobre pedidos de arguição de impedimento	CSGAF/CONSUNI/UFCG	Até 05 (cinco) dias úteis após ciência do resultado da etapa acima
DO CONCURSO		
Realização do Concurso	Comissão Examinadora	23/02/2015 a 27/02/2015
Entrega do Relatório Conclusivo do Concurso à Coordenação Administrativa	Comissão Examinadora	Até 02 (dois) dias úteis após o término da etapa acima
Apreciação do Relatório Conclusivo em Assembléia da Unidade e encaminha- mento ao CONSAD/CCT para Homologação	Colegiado da Unidade Acadêmica	Até 08 (oito) dias úteis após o recebimento do Relatório
Homologação do Resultado do Concurso	CONSAD/CCT	Até 05 (cinco) dias úteis após o recebimento do Relatório
Interposição de Recurso Contra o Resultado Final do Concurso	CSGAF/CONSUNI/UFCG	Até 05 (cinco) dias úteis após a divul- gação e conhecimento da decisão aci- ma

ANEXO 2

MEMBROS DA COMISSÃO EXAMINADORA DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA A CLASSE DE PROFESSOR ADJUNTO NÍVEL I, T-40, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, UNIDADE ACADÊMICA DE ENGENHARIA MECÂNICA. ÁREA: PRODUÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS.

TITULARES:

1.Prof. Dr. Antônio Gilson Barbosa de Lima - Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica

(UAEM/CCT/UFCG)
2.Prof. Dr. Marcelo Bezerra Grilo - Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica (UAEM/CCT/UFCG)

3.Prof. Dr. Rodrigo Cesar - Departamento de Ciências Ambientais e Tecnológicas SUPLENTES:

1.Prof. Dr. Yoge Jerônimo Ramos da Costa - Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica (UAEM/CCT/UFCG).

2.Prof. Dr. Theophilo Moura Maciel - Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica

(UAEM/CCT/UFCG) 3.Prof. Dr. Antônio Augusto Pereira de Sousa - DEQ/CCT/UEPB

ANEXO 3

PROGRAMA DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA A CLASSE DE PROFESSOR ADJUNTO NÍVEL I, T-40, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, UNIDADE ACADÊMICA DE ENGENHARIA MECÂNICA. ÁREA: PRODUÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS.

Tópicos:

- 1) Estrutura da Indústria de Petróleo e Gás Natural
- Garantia e Escoamento de Petróleo.
 Métodos de Elevação de Petróleo: natural e gás-lift
- 4) Elevação por Bombeio (BCS, BCP, BM).
- 5) Processamento Primário de Petróleo e Tratamento de Fluidos.

- 6) Sistemas de produção onshore e offshore.
 7) Sistemas de Produção de Gás Natural.
 8) Facilidades de Produção: energia elétrica, ar comprimido e sistema hidráulico.
- 9) Sistemas de Medição, Instrumentação e Controle.
- 10) Modelagem Matemática e Computacional Aplicados a Engenharia de Petróleo. Bibliografia Sugerida:

ARNOLD, K. E. (Ed.). Facilities and Construction Engineering (Petroleum Engineering Handbook). Richardson: Society of Petroleum Engineers, v. III, 2007. 605 p. ISBN 978-1-55563-116-1.

BEGGS, H. D. Production Optimization Using Nodal Analysis. 2nd. ed. [S.l.]: Oil & Gas

Consultants International, 2008. 411 p.

BRILL, J. P.; BEGGS, H. D. Two-Phase Flow in Pipes. 6th. ed. Tulsa: [s.n.], 1991.

CHAKRABARTI, S. (Ed.). Handbook of Offshore Engineering (Elsevier Ocean Engineering

Series). 1st. ed. Amsterdam: Elsevier B.V., 2005. 1321 p. ISBN 0-08-044381-8

ECONOMIDES, M. J. et al. Petroleum Production Systems. 2nd. ed. Westford: Prentice Hall,

2012. 848 p.
GUO, B.; LYONS, W. C.; GHALAMBOR, A. Petroleum Production Engineering: A Computer-

Assisted Approach. 1st. ed. [S.l.]: Gulf Professional Publishing, 2007. 312 p.

JAHN, F.; COOK, M.; GRAHAM, M. Hydrocarbon Exploration and Production (Developments in Petroleum Science). 2nd. ed. Amsterdam: Elsevier B.V., v. 55, 2008. 456 p. ISBN 978-0-444-53236-

LANE, W. Artificial Lift Methods (Well Servicing and Workover Series). 2nd. ed. Austin: Petroleum Extension Service, v. Lesson 5, 2013. 184 p. ISBN 978-0-88698-258-4.

CHOLET, H. Well Production Practical Handbook. Editions TECHNIP, 2000.

CHAKRABARTI, S. Handbook of Offshore Engineering. Elsevier, 2005.

BOYCE, W. E.; DIPRIMA, R. C. Equações Diferenciais Elementares e Problemas de Valores de Contorno. 9ⁿ ed. [S.I.]: [s.n.], 2010. 624 p. CORMEN, T. H. et al. Algoritmos: Teoria e Prática. 3ª. ed. [S.l.]: Campus (Elsevier), 2012. 944

OLIVEIRA, E. C. D.; TYGEL, M. Métodos Matemáticos para a Engenharia. 1ª. ed. [S.l.]: ociedade Brasileira de Matemática Aplicada e Computacional, 2005. 375 p. TEIXEIRA-DIAS, F. et al. Método dos Elementos Finitos: Técnicas de Simulação Numérica em

Engenharia. 1^a. ed. [S.l.]: ETEP - Edições Técnicas e Profissionais (Grupo LIDEL), 2011. 488 p.

YEVICK, D. A. Short Course in Computational Science and Engineering: C++, Java and Octave Numerical Programming with Free Software Tools. 1st. ed. New York: Cambridge University Press, 2012. 280 p.

ANEXO 4

CALENDÁRIO DE PROVAS DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA A CLASSE DE PROFESSOR ADJUNTO NÍVEL I, T-40, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA, UNIDADE ACADÊMICA DE ENGENHARIA MECÂNICA. ÁREA: PRODUÇÃÓ DE PETRÓLEO E GÁS.

ETAPA	LOCAL	DATAS
Prova escrita	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR (início às 08h00min, no auditório Múcio Coelho)	
Divulgação do resultado da prova escrita	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR (Após as 12h00min)	24/02/2015
Sorteio do ponto e sorteio de apresentação da prova didática	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR (às 08h30min)	25/02/2015
Prova didática	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR (Início às 08h30min, no auditório Múcio Coelho)	26/02/2015
Divulgação do resultado da prova didática	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR (após as 17h00min)	26/02/2015
Prova de títulos	Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica - Bloco BR	27/02/2015

ANEXO 5

REQUERIMENTO DE INSCRIÇÃO

Ao Sr. Coordenador Administrativo da Unidade Acadêmica de Engenharia de Mecânica do Centro de Ciências e Tecnologia, Professor Manassés da Costa Agra Mello.

Eu				,resiae	nte			
ua			nº		bairro	1	na	cidad
le	CEP:,	fone:		Email:	ven	n requerer	, a '	Vossa Se
nhoria, inscrição no	Concurso Público	de Provas e	e Títulos	para Profe	essor Adjunt	o, Padrão	I, da	a Unidad
Acadêmica de Enge	nharia Mecânica d	o Centro d	le Ciênc	ias e Tecn	ologia, ďa U	Jniversida	de F	Federal de
Campina Grande, pa	ra concorrer a uma	a vaga na a	área de	Produção d	le Petróleo	e Gás, de	acor	do com
Edital N° de _	de	_ DĔ 2014	, public	ado no Diá	rio Oficial	da União e	em _	d
de 2014 e di	sponível no endere	co www.u	fcg.edu.	br.				

Pede Deferimento.

Campina Grande,.....de..

Fone para contato:



ANEXO 6

REQUERIMENTO DE ISENÇÃO DO VALOR DA TAXA

DE INSCRIÇÃO

Ao Îlmo. Sr. Coordenador Administrativo da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica do CCT/UFCG, Prof. Manassés da Costa Agra Mello.

Costa rigia meno.
Eu,,
(nome completo)
(nome completo)
-, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -
(nacionalidade) (estado civil)
residente ,
N°,Complemento:, Bairro
, CEP na cidade de
, CEP na cidade de, UF, Telefone residencial (
e telefone celula
(), portador da Carteira de Identi
dade N°, Órgão Expedidor:,
CPF N°, solicito, nos termos do De
creto Nº 6593, de 02 de outubro de 2008, isenção do valor da taxa de
inscrição do concurso público de provas e títulos para Professor de 3
Grau regido pelo Edital EDITAL Nº de de de d
2014, publicado no Diário Oficial da União do dia de 2014
para uma vaga na área de Produção de Petróleo e Gás.
Para tanto, declaro estar inscrito no Cadastro Único para

Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico), com o Número de Identificação Social - NIS _______, e que atendo a condição estabelecida no inciso II do caput do artigo 1º do Decreto acima

dição estabelectida no inciso ii do capit do artigo i do Decreto acinia referido (família de baixa renda).

Declaro estar ciente de que as informações que estou prestando são de minha inteira responsabilidade. No caso de declaração falsa, declaro estar ciente de que estarei sujeito às sanções previstas em lei, aplicando-se, aínda, o disposto no parágrafo único do artigo 10 do Decreto Nº 83.936, de 06 /09/1979.

Campina Grande Campina Grande. de

(Assinatura do requerente)

ANEXO 7

DECLARAÇÃO DE CONHECIMENTO E ACEITAÇÃO DAS NORMAS DO CONCURSO Eu,.....

brasileiro (a), RG N ..., DECLARO, para os devidos fins de Direito, que tenho pleno conhecimento e aceito as normas e instruções do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor Adjunto, Padrão I, da Unidade Acadêmica de Engenharia Mecânica do Centro de Ciências e Tecnologia, da Universidade Federal de Campina Granda

CENTRO DE EDUCAÇÃO E SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 150154

Nº Processo: 23096.000282/1410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais laboratoriais de consumo para o curso de Farmácia. Total de Itens Licitados: 00174. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Sitio Olho D'agua da Bica, S/n Zona Rural CUITE - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

RAMILTON MARINHO COSTA

(SIDEC - 10/10/2014) 150154-15281-2014NE000002

CENTRO DE FORMAÇÃO DE PROFESSORES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014 UASG 158197

Nº Processo: 23096022751/14-98 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de serviços gráficos e serigráficos, com fornecimento de material Total de Itens Licitados: 00077. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Sergio Moreira de Figueiredo, S/n Casas Populares - CAJAZEIRAS - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO VICENTE DE SOUSA NETO Chefe Adjunto da Divisão de Materiais

(SIDEC - 10/10/2014) 158197-15281-2014NE000003

CENTRO DE SAÚDE E TECNOLOGIA RURAL

EDITAL Nº 1, DE 13 DE OUTUBRO DE 2014

A Coordenação de Residência Multiprofissional - CORE-MU/UFCG, situada à Av. Universitária S/N, Bairro Santa Cecília, Patos - PB, torna público aos interessados, que estarão abertas, no período de 20 de outubro a 03 de novembro de 2014, exclusivamente via internet, no endereço eletrônico http://www.ufcg.edu.br, as ins-

crições para o Processo de Seleção Pública ao Curso de Pós-Graduação, latu sensu, modalidade Residência em área Profissional da Saúde, em Medicina Veterinária, nas áreas de concentração: Anestesiologia Veterinária (duas vagas), Cirurgia de Pequenos Animais (uma vaga), Clínica de Pequenos Animais (três vagas), Clínica e Cirurgia de Grandes Animais (duas vagas), Diagnóstico por Imagem (uma vaga), Patologia Animal (uma vaga) e Patologia Clínica Veterinária (uma vaga). Programas credenciados pela Comissão Nacional de Residência Multiprofissional em Saúde, homologado pela Portaria 160/2012, de 14 de novembro de 2012, SESU/MEC. No sítio acima está inserto o edital completo e o acesso para inscrição. Informações adicionais, telefones: (83) 3423-9523 (COREMU/HV) e (83) 3333.1272 (COMPROV).

> ELDINÊ GOMES DE MIRANDA NETO Coordenador da Comissão de Residência Multiprofissional

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ALCIDES CARNEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 83/2014 - UASG 158196

Nº Processo: 23096040276/14-98 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Permanente (Material Permanente para o Setor de Fisioterapia) Total de Itens Licitados: 00051. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Carlos Chagas, S/n São José - CAMPINA GRANDE - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ROBERTO DE CARVALHO GOMES

(SIDEC - 10/10/2014) 158196-15281-2014NE000006

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 77/2014 - UASG 153045

TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 16552800000155. Contratado: FERRARA SERVICOS DE CONSTRUCOES -LTDA - EPP. tratado: FERRARA SERVICOS DE CONSTRUCOES -LIDA - EPP.
Objeto: O CONTRATO TEM POR OBJETO A REFORMA DO LABORATÓRIO DE PLANEJAMENTO DO ESPAÇO FAMILIAR DO
DEPARTAMENTO DE ECONOMIA DOMÉSTICA - BLOCO 860 CAMPUS DO PICI/UFC, VISANDO ATENDER ÀS NECESSIDADES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ, CONFORME ESPECIFICAÇÕES E DEMAIS ELEMENTOS TÉCNICOS
CONSTANTES NO PROJETO PASICO E A CONTRALE E SEUS NIE ESPECIFICAÇÕES E DEMAIS ELEMENTOS TECNICOS CONSTANTES NO PROJETO BASICO E NO EDITAL E SEUS ANEXOS. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 10/10/2014 a 07/02/2015. Valor Total: R\$21.086,43. Fonte: 112000000 - 2014NE801713. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153015-15224-2014NE800036

EDITAL Nº 225, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR CAMPUS DA UFC EM FORTALEZA

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, tendo em vista o disposto no Decreto nº 7.485 de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011, na Portaria Interministerial nº 111 - Anexo I, de 02/04/2014, publicada no DOU de 03/04/2014, do Ministério da Educação e do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão e, considerando ainda, o que consta do Decreto nº 6944 de 21/08/2009, publicado no DOU de 24/08/2009 e da Resolução nº 01/CEPE de 22/02/2013, alterada pela Resolução nº 09/CEPE de 24/05/2013, torna público, para conhecimento dos interessados, que se acham abertas no período de 13 de outubro a 11 de novembro de 2014 as inscrições para Concurso Público para o cargo de Professor da Carreira do Magistério Superior, Classe A, regido pela Lei 8.112/90, combinado com a Lei 12.772/12, para o Instituto, setores de estudo e vagas a seguir indicados

1.1. INSTITUTO DE CULTURA E ARTE - ICA

SETOR DE ESTUDO	DENOMINAÇÃO	REGIME	VAGA
Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Sopro, Madeiras - Embocadura Livre e/ou Palhetas Simples e/ou Duplas	Assistente-A	40h/DE	01
Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino e/ou Viola	Assistente-A	40h/DE	01
Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violoncelo e/ou Contrabaixo	Auxiliar	40h/DE	01

2. A inscrição far-se-á, de forma presencial ou por procuração, na secretaria do Instituto interessado (Endereço: Campus do Pici - Bloco ao lado do Restaurante Universitário - Fortaleza/CE - CEP: 60455-001, Fone/Fax: (85) 3366.9223, e-mail: ica@ufc.br), nos dias úteis, excluindo-se os sábados, do prazo indicado neste Edital, no horário de 08 às 11 e de 14 às 17 horas.

- 3. A inscrição poderá, também, ser realizada por intermédio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, mediante SEDEX, enviado à sede da secretaria do Instituto interessado, endereço acima citado, desde que atendidas as seguintes condições:
- a) forma: caixa ou envelope lacrado, devidamente identificado com nome, endereço e telefone do candidato e o setor de estudo em que pretende concorrer;
 b) prazo: o SEDEX terá que ser postado, impreterivelmente,
- até 24 (vinte e quatro) horas antes da data fixada para o término das
- inscrições.

 4. O candidato aprovado deverá comprovar, obrigatoriamente, até a data da posse, sob pena de anulação de sua inscrição e de todos os atos dela decorrentes, ser portador de título de mestre em Música e de diploma de graduação em Licenciatura em Música ou Licenciatura em Educação Artística com ênfase/habilitação em Música ou Bacharelado em Música ou Bacharelado em Música Popular para os setores de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Sopro, Madeiras - Embocadura Livre e/ou Palhetas Simples e/ou Duplas; Educação Musical e Prá-ticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino e/ou Viola e portador de diploma de graduação em Licenciatura em Música ou Licenciatura em Educação Artística com ênfase/habilitação em Música ou Bacharelado em Música ou Bacharela charelado em Música Popular, para o setor de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violoncelo e/ou Contrabaixo, obtidos na forma do disposto no inciso I e parágrafo único do artigo 33 da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE.

 5. O candidato, brasileiro ou estrangeiro, deverá solicitar a
- inscrição, obrigatoriamente, mediante requerimento ao Diretor do Instituto, no qual deverá constar o setor de estudo em que pretende concorrer, acompanhado dos seguintes documentos, observado o disposto no artigo 4º da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE:
 - a) requerimento acima mencionado;
- b) cópia autenticada em cartório do documento de identificação com fotografia;
- c) cópia do histórico escolar do curso de graduação que comprove haver correlação com o setor de estudo ou área do concurso, para o setor de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violoncelo e/ou Contrabaixo;
- d) cópias do histórico escolar do curso de mestrado que comprove haver correlação com o setor de estudo ou área do concurso e do curso de graduação, para os setores de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Sopro, Madeiras - Embocadura Livre e/ou Palhetas Simples e/ou Duplas; Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino e/ou Viola;
- e) comprovante do pagamento no Banco do Brasil da taxa de inscrição no valor de R\$ 143,00 (cento e quarenta e três reais), para os setores de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Sopro, Madeiras - Embocadura Livre e/ou Palhetas Simples e/ou Duplas; Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino e/ou Viola e de R\$ 95,00 (noventa e cinco reais), para o setor de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violoncelo e/ou Contrabaixo, através de Guia de Recolhimento da União - GRU, disponível no endereço eletrônico http://www.stn.fazenda.gov.br, Portal SIAFI, impressão GRU - simples (Unidade Favorecida - Código: 153045 e Gestão: 15224; Recolhimento - Código: 28883-7; Número de Referência: 153045 15224 253).
- 5.1. Fica dispensado de entregar o histórico escolar do curso 5.1. Fica dispensado de entregar o nistorico escolar do curso de pós-graduação stricto sensu, de que trata a alínea "d" do item 5, o candidato que tiver realizado o citado curso em instituição estrangeira que não emita o referido histórico, desde que entregue documentos que comprovem seu conhecimento na área do concurso.

 5.2. Não será aceita, em qualquer hipótese, a realização de inscrição condicional e nem a entrega ou juntada de documentos após os prazos fixados neste Edital
- os prazos fixados neste Edital.
- 5.3. Em nenhuma hipótese haverá devolução da taxa e/ou
- dos documentos exigidos para inscrição.
 5.4. O candidato deverá obter, nos endereços eletrônicos www.ufc.br ou www.progep.ufc.br, o programa do concurso e a tabela específica, contendo a valoração dos itens, referente à avaliação de títulos.
- 5.5. A solicitação de inscrição do candidato implicará no conhecimento e aceitação das normas que regulamentam o Concurso, constantes do Decreto nº 6944/2009, da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE, e do presente Edital, disponíveis nos endereços eletrônicos www.ufc.br e www.progep.ufc.br, para conhecimento dos interessados.
- 6. O candidato poderá solicitar isenção da taxa de inscrição, nos termos do Decreto nº 6593/2008, publicado no DOU de 03/10/2008, mediante preenchimento do Requerimento de Isenção da Taxa de Inscrição disponível nos endereços eletrônicos www.ufc.br e www.progep.ufc.br.
 6.1. O Requerimento de Isenção da Taxa de Inscrição deverá
- ser encaminhado para o endereço do local de inscrição, devendo ser entregue ou postado através de SEDEX, nos seis primeiros dias úteis do período previsto para a inscrição.
- 6.2. O Diretor do Instituto interessado, após análise das informações/declarações contidas no Requerimento de Isenção da Taxa de Inscrição e considerando ainda o resultado da consulta ao CA-DÚNICO realizada pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, comu-nicará ao candidato no prazo de até cinco dias úteis após o término do período previsto no subitem anterior, através do e-mail fornecido no citado Requerimento, o deferimento ou não da solicitação.

7. Entende-se por Setor de Estudo um conjunto de disciplinas que apresentem afinidades e objetivos comuns do ponto de vista científico e pedagógico e que configurem uma unidade clara de conhecimentos.

Nº 197, segunda-feira, 13 de outubro de 2014

- 7.1. O candidato aprovado no concurso obriga-se a lecionar as disciplinas vinculadas ao setor de estudo para o qual concorreu, bem como, quaisquer outras disciplinas da mesma área, na graduação e pós-graduação.
- 7.2. O candidato aprovado deverá participar na implantação e estruturação da Orquestra Sinfônica da UFC, inclusive na qualidade de componente da citada Orquestra.
- 8. O processo seletivo de que trata o presente Edital constará das seguintes provas, a serem realizadas de acordo com o disposto nos artigos 13, 15, 16, 17, 18 e 19 da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE:
 - a) escrita subjetiva;
 - b) didática;
 - c) prático-oral;
 - e) avaliação de títulos.
- 8.1. A realização das provas obedecerá à sequência acima citada e só fará a prova subsequente o candidato aprovado na prova anterior, considerando-se imediatamente eliminado o candidato que obtiver média aritmética inferior a 7,0 (sete) em cada uma das provas, excetuando-se a prova de títulos, de caráter apenas classificatório. 8.2. A primeira prova só poderá ocorrer após 30 (trinta) dias
- da data de publicação do Edital no Diário Oficial da União, conforme previsto na Portaria nº 243/2011/MEC, publicada no DOU de 04/03/2011.
- 8.3. É vedada ao candidato, durante a realização da prova escrita subjetiva:
- a) consulta de qualquer material bibliográfico ou anotações pessoais, sob pena de exclusão do candidato; b) utilização de qualquer equipamento eletrônico, salvo ex-
- pressa autorização da Comissão Julgadora, que será válida para todos os candidatos.
- 8.4. As provas didática e prático-oral serão realizadas em sessão pública, gravadas para efeito de registro e avaliação, vedada a presença de concorrente.
- 8.5. A prova prático-oral constará da apresentação de um recital, com repertório escolhido pelo candidato, no qual deverá utilizar o(s) instrumento(s) referidos no setor de estudo para o qual concorre. A duração da prova prático-oral será de 20 (vinte) mi-
- 8.6. Para participar da prova de avaliação de títulos o candidato deverá entregar o curriculum vitae em 03 (três) vias, observado preferentemente o padrão LATTES do CNPQ, constando, da primeira via, as cópias dos documentos comprobatórios.
- 8.7. A entrega do curriculum vitae de que trata o subitem anterior se dará no local de inscrição no primeiro dia útil após a data de divulgação do resultado da última prova eliminatória.
- 9. Dos atos da Comissão Julgadora somente será admitido recurso por arguição de nulidade, no prazo de 07 (sete) dias úteis, contados a partir do primeiro dia útil subsequente a publicização do ato, em quaisquer das instâncias administrativas, sem efeito suspensivo, conforme prevê o artigo 29 da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE.
- 10. Os candidatos aprovados serão classificados com base no disposto nos artigos 22 a 26 da Resolução n ° 01/2013/CEPE até o limite de 05 (cinco) vezes o número de vagas ofertadas para o setor
- 10.1. Os candidatos não classificados no número máximo de aprovados de que trata este item, ainda que tenham atingido a nota mínima, estarão automaticamente eliminados do concurso.
- 10.2. Nenhum dos candidatos empatados na última classificação de aprovados, de que trata este item, será considerado reprovado.
- 11. As informações sobre deferimento de inscrição, calendário das provas e divulgação dos resultados do concurso deverão ser obtidas pelo candidato na secretaria do Instituto interessado.

 12. No ato da nomeação/posse o candidato deverá comprovar
- que atende às exigências estipuladas nos artigos 32 e 33 da Resolução nº 01/2013/CEPE, alterada pela Resolução nº 09/2013/CEPE, sob pena de anulação da sua inscrição e de todos os atos dela decor-
- 13. O candidato selecionado ingressará, nos termos da Lei 12.772/2012, no nível 1 da Classe A, com denominação de:
- a) Assistente-A, percebendo Remuneração (Vencimento Básico - VB + Retribuição de Titulação - RT) de R\$ 5.736,27 (cinco mil setecentos e trinta e seis reais e vinte e sete centavos), para os setores de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Sopro, Madeiras - Embocadura Livre e/ou Palhetas Simples e/ou Duplas; Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violino e/ou Vio-
- b) Auxiliar, percebendo Remuneração (Vencimento Básico -VB) de R\$ 3.804,29 (três mil oitocentos e quatro reais e vinte e nove centavos), para o setor de estudo: Educação Musical e Práticas Musicais Grupais através de Instrumentos de Cordas Friccionadas - Violoncelo e/ou Contrabaixo.
- 14. O regime de trabalho será o de 40 (quarenta) horas semanais de trabalho com dedicação exclusiva (40h/DE), com proibição de exercer outra atividade remunerada pública ou privada.
- 15. A carga horária de que trata o item anterior será distribuída nos turnos diurno e noturno de acordo com a programação estabelecida pelo Conselho do Instituto interessado.

- 16. São atribuições do cargo de professor da carreira do magistério superior as atividades de ensino superior, pesquisa e extensão constantes dos planos de trabalho da Universidade, bem como as de administração universitária e escolar.
- 17. O candidato nomeado deverá ministrar, anualmente, uma carga horária mínima de aulas nos cursos de graduação da UFC, a ser definida pelo Conselho do Instituto interessado, sem prejuízo de outras atividades docentes, conforme regulamentação interna.
- 18. O candidato nomeado cumprirá, obrigatoriamente, o Programa de Formação Docente durante o estágio probatório.
- 19. O prazo de validade do Concurso de que trata o presente Edital será de 01 (um) ano, contado a partir da data de publicação do Edital de Homologação do Resultado no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado por igual período a critério da Adminis-
- 20. A UFC poderá, observada a ordem de classificação indicar para nomeação em outra Instituição Federal de Ensino - IFE candidatos classificados neste concurso. Caso o candidato não aceite a sua indicação para outra IFE deverá solicitar, por escrito, a sua permanência na relação de classificados da UFC.

JESUALDO PEREIRA FARIAS

EDITAL Nº 227, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 RETIFICA O EDITAL Nº 220/2014

O Reitor da Universidade Federal do Ceará no uso de suas atribuições legais e estatutárias e tendo em vista o que consta no ofício nº 133/2014 de 07/10/2014, do Campus da UFC em Russas, resolve retificar de ENGENHARIA DE PRODUÇÃO MECÂNICA para ENGENHARIA DE PRODUÇÃO, a área constante do quadro, subitem 1.1. do Edital 220/2014 - Concurso Público para Professor do Magistério Superior (Campus da UFC em Russas), publicado no DOU de 26/09/2014.

JESUALDO PEREIRA FARIAS

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONVÊNIO

ESPÉCIE: Convênio de Cooperação Tecnica e Cientifica HP-058/2014 que entre si celebram a HEWLETT-PACKARD BRASIL LTDA e a UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ, com a interveniência administrativo-financeira da Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura. Objeto: Regular termos e condições sob as quais as PARTÍCIPES irão colaborar para a execução do projeto denominado "Clarinet-2014" ("Projeto"), mais particularmente descrito no Plano de Trabalho previamente apreciado e aprovado pelas PARTÍCIPES e que passa a ser parte integrante deste CONVÊNIO como seu Anexo I("Plano de Trabalho"). Processo: 23067 -P3878/14-24 Vigência: 17/03/2014 a 31/12/2014. Data de Assinatura: 17/03/2014. Signatários: pela HP: CIRANO TOCCHETTO SILVEIRA e CLAUDIO RAUPP FONSECA(Vice-Presidente de PPS), pela UFC Prof. JE-SUALDO PEREIRA FARIAS(Reitor), Pela FCPC Prof. CLOVIS COELHO CATUNDA FILHO(Vice-Presidente da FCPC.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 86/2014 - UASG 153045

Nº Processo: 17479/2014-58 . Objeto: Execução de Instalações Elétricas de Média Tensão (13800V) - Ramal de Ligação do Campus de Crateús/Ce Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. FRAN-CISCO FERREIRA NETO. Pró-reitor Adjunto/prad. Ratificação em 08/10/2014. SUELI MARIA DE ARAUJO CAVALCANTE. Pró-reitora de Administração em Exercício. Valor Global: R\$ 6.494,72. CNPJ CONTRATADA: 07.047.251/0001-70 COMPANHIA ENER-GETICA DO CEARA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 158/2014 - UASG 153045

Nº Processo: 013149/2014-93 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para eventual aquisição de equipamentos de comunicação (telefone fixo e aparelhos de fax) para atender as necessidades de servidores e colaboradores desta Universidade Federal do Ceará. Conforme condições, especificações e quantidades estimadas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Av. da Universidade, 2853 - Benfica Benfica - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

PREGÃO Nº 195/2014 - UASG 153045

Nº Processo: 017619/2014-98 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 01 (um) veículo tipo picape cabine dupla, para uso da Diretoria do Campus da Universidade Federal do Ceará em Russas, conforme especificações constantes no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315 Bloco Ii Térreo. Benfica - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SUELI MARIA DE ARAUJO CAVALCANTE Pró-Reitora Em exercício

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 159/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 014613/2014-69. , publicada no D.O.U de 29/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a aquisição de CAMINHÕES TIPO BAÚ, zero quilometro para atendimento das demandas da Divisão de Patrimônio e Almoxarifado Cenral - UFC, conforme condições e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59. Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii Benfica - FORTALEZA - CEEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> SUELI MARIA DE ARAUJO CAVALCANTE Pró-Reitora Em exercício

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ - CNPJ Nº 07.272.636/0001-31, Representada pela Pró-Reitora de Administrac Prof*. Denise Maria Moreira Chagas Correa, e a empresa NILKO TECNOLOGIA LTDA - CNPJ N° 75.086.785/0001-66, Representada por Carlos Alberto Evangelista de Oliveira, nos termos do que dispõe por Carlos Alberto Evangenista de Oriveria, nos termos do que dispote a Lei nº 8.666/93, resolvem registrar Preços para aquisição de armários de aço tipo roupeiro para atender as demandas da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Ceará e do Órgão Participante UASG: 160045 - 25ª CIRCUNSCRIÇÃO DE SERVIÇO MILITAR/MEX-CE, conforme especificações do Termo de Referência. Item: 01 - Vr. Unit R\$ 2.370,00 - Quant. 265 - VALOR GLOBAL cia. tielli: 01 - VI. Ulli R\$ 2.370,00 - Qualit. 263 - VALOR GLOBAL R\$ 628.050,00. A descrição detalhada, obrigações assumidas, normas e instruções constam do Edital do Pregão Eletrônico SRP nº 74/2014 e seus respectivos anexos. Processo nº P 9.455/14-63. VALIDADE DA ATA: 13/10/2014 A 13/10/2015. DATA DA ASSINATURA: 07/10/2014. SIGNATÁRIOS: FRANCISCO FERREIRA NETO (Pró-Reitor Adjunto PRADM/UFC) e CARLOS ALBERTO EVANGE-LISTA DE OLIVEIRA (Representante da Empresa).

> FRANCISCO FERREIRA NETO Pró-Reitor Adjunto

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 101/2014

A Universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 101/2014. Sagrou-se vencedora a empresa PRO-LIBRAS PROFISSIONAIS EM LIBRAS E EDUCACAO ESPE-CIAL, CNPJ: 13.545.154/0001-00, , no item 1, com valor total de R\$ 75.999,84 (cinco mil reais e centavos). Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede dessa universidade.

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

PREGÃO Nº 117/2014

A Universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 117/2014. Sagrou-se vencedora a empresa BR-LINETECH LTDA - EPP, CNPJ: 44.521.052/0001-89, no item 1, com valor total de R\$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais). Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede dessa universidade.

> FRANCISCO FERREIRA NETO Pró-Reitor Adjunto

(SIDEC - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

RETIFICAÇÕES

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2014 publicado no D.O. de 08/10/2014 , Seção 3, Pág. 64. Onde se lê: 14317/13-69 Leia-se : 16317/13-69

(SICON - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036

No Extrato de Termo Aditivo Nº 5/2014 publicado no D.O. de 03/09/2014, Seção 3, Pág. 62. Onde se lê: Valor R\$ 0,00 Leia-se : Valor R\$ 941.540,62

(SICON - 10/10/2014) 153045-15224-2014NE800036



SUPERINTENDÊNCIA DOS HOSPITAIS UNIVERSITÁRIOS DA UFC HOSPITAL UNIVERSITÁRIO WALTER CANTÍDIO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CONTRATO Nº 140/2014 - UASG 150244

Nº Processo: 23067-14/53-21.

PREGÃO SRP N° 28/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 05008240000156. Contratado: EXATA DISTRIBUIDORA HOSPITALAR -LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos I, item 05 do pregão eletrônico 28/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$144.192,00. Fonte: 6151002117 - 2014NE801667. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150244-15224-2014NE800047

EXTRATO DE CONTRATO Nº 144/2014 - UASG 150244

Nº Processo: 23067-53/14-21

PREGÃO SRP Nº 28/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 06628333000146. Contratado: FARMACE - INDUSTRIA -QUIMICO-FARMACEUTICA CEA-RENSE LTDA. Objeto: Aquisição de medicamento I refernte aos itens 65 e 83 do pregão eletrônico 28/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total; R\$50.040,00. Fonte: 6151002117 - 2014NE801692. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150244-15224-2014NE800047

MATERNIDADE ESCOLA ASSIS CHATEAUBRIAND

EXTRATO DE CONTRATO Nº 73/2014 - UASG 150246

Nº Processo: P 53/14-21.

PREGÃO SRP Nº 28/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 05008240000156. Contratado: EXATA DISTRIBUIDORA HOSPITALAR -LTDA. Objeto: O pres-nete processo tem por objeto a aquisição de MEDICAMENTOS I, referente ao item do Pregão Eletrônico nº 28/2014, para atender às necessidades da MEAC. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$72.096,00. Fonte: 6151002117 - 2014NE800906. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150244-15224-2014NE800047

EXTRATO DE CONTRATO Nº 76/2014 - UASG 150246

PREGÃO SRP Nº 28/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 06628333000146. Contratado: FARMACE - INDUSTRIA -QUIMICO-FARMACEUTICA CEA-RENSE LTDA. Objeto: O presente processotem por objeto a aquisição de MEDICAMENTTOS I, referente aos itens do Pregão Eletrônico n° 28/2014,para atender às necessidades da MEAC. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$25.020,00. Fonte: 6151002117 - 2014NE800907. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150244-15224-2014NE800047

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 88/2014 - UASG 153046

Nº Processo: 23068.22932/12-76.

DISPENSA Nº 377/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 02980103000190. Contratado: FUNDACAO ESPIRITO SANTENSE DE -TECNOLOGIA FEST. Objeto: Prestação de apoio por parte da contratada ao Projeto de ensino CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE SUPRIMENTOS EM NÍVEL DE ESPECIALIZAÇÃO - LATO SEN-SU. Fundamento Legal: Lei 8.6669/93. Vigência: 10/10/2014 a 10/10/2016. Valor Total: R\$433.008,00. Fonte: 250000018 - 2014NE803656. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 89/2014 - UASG 153046

Nº Processo: 23068 10940/14-31

INEXIGIBILIDADE Nº 84/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FE-INEXIGIBILIDADE N° 84/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 08513498000106. Contratado: CVI CURSOS E TREINAMENTOS -EMPRESARIAIS LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços de treinamento "in company", na modalidade presencial, sobre "ELA-BORAÇÃO DE RELATORIOS, PARECERES E NOTAS TECNI-CAS", visando à capacitação dos servidores da contratante. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 10/10/2014 a 10/01/2015. Valor Total: R\$17.250,00. Fonte: 112000000 - 2014NE802109. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 205/2014 - UASG 153046

Nº Processo: 23068016873201469. Objeto: Inscrição de servidor no 'XIV COLOQUIO DE GESTÃO UNIVERSITARIA", DIAS 03 A 05/12/2014, Florianopolis-SC. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993... Justificativa: Inexigibilidade de Licitação Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. RONALDO DE SA DREWS. Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças. Ratificação em 10/10/2014. EUSTAQUIO VINICIUS RIBEIRO DE CASTRO. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 300,00. CNPJ CONTRATADA : 83.566.299/0001-73 FUNDACAODE ESTUDOS E PESQUISAS SOCIO ECONOMICAS.

(SIDEC - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 206/2014 - UASG 153046

Nº Processo: 23068016184201454 . Objeto: Prestação de serviço de instrutoria no curso Ética na Gestão Pública inserido no Programa de Capacitação para os Servidores Técnico-Administrativos em Educação da UFES. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inexigibilidade de licitação. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. RONALDO DE SA DREWS. Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças. Ratificação em 10/10/2014. EUSTA-QUIO VINICIUS RIBEIRO DE CASTRO. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 920,60. CPF CONTRATADA: 553.153.728-04 LOURIVAL ANTONIO CRISTOFOLETTI.

(SIDEC - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 207/2014 - UASG 153046

Nº Processo: 23068016183201418 . Objeto: Serviço de instrutoria no Curso Atendimento ao Publico, inserido no Programa de Capacitação para os Servidores Técnicos-Administrativos em Educação da UFES. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inexigibilidade de Lida Lei nº 8,666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inexigibilidade de Licitação. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. RONALDO DE SA DREWS. Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças. Ratificação em 10/10/2014. EUSTAQUIO VINICIUS RIBEIRO DE CASTRO. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 920,60. CPF CONTRATADA: 100.693.177-55 RODRIGO RUBENS DA SILVA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153046

Número do Contrato: 1/2009

Nº Processo: 23068.03606/09-64.

DISPENSA Nº 684/2008. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 27414879000174. Contratado: FUNDACAO CECILIANO ABEL DE ALMEIDAObjeto: Prorrogar a partir de 18/09/2014 por quatro meses ou até que se concluam os procedimentos para celebrar novo Convênio. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 18/09/2014 a 18/02/2015. Data de Assinatura: 17/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2014 - UASG 153049

Nº Processo: 23068016449201414 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de consumo tipo expediente, suprimentos de informática, elétrico e eletrônico para o CEUNES/UFES. Total de Itens Licitados: 00034. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Br 101 Norte, Km 60, Bairro Litorâneo Litorâneo - SAO MATEUS - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Comprasnet.gov.br

> DANIELLE MATOS GONCALVES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153049-15225-2014NE800002

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO Nº 107/2014

Licitação Fracassada

VANESSA M VENTURA ANDREAO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153046-15225-2014NE800002

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº 15/2014

Processo Nº 23068.002413/2014-53. Partícipes: Universidade Federal do Espírito Santo - UFES e LA UNIVERSIDAD NACIONAL AU-TONOMA DE MEXICO. Objeto: Estabelecer as bases para a realização de atividades conjuntas voltadas à superação acadêmica, à formação e capacitação profissional, entre outros. Data de assinatura: 05/09/2014. Vigência: 05 (cinco) anos, a contar da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado por acordo das partes, mediante termo aditivo.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1018/2014

Processo Nº 23068.007931/2014-63. Contrato que entre si celebram: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO - UFES; O Instituto SINTEF do Brasil (ISdB) a Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC); a FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TECNOLÓGICOS (COPPETEC); FACULDADES CATÓLICAS; Universidade Estadual de Campinas (UNICAMP); Universidade de São Paulo (USP); Stiftelsen SINTEF; Institutt for Energiteknikk; Universitetet I Oslo (UIO) e Norges teknisk-naturvitenskaplige universitet (NTNU). Objeto: Fortalecer a colaboração entre os institutos de pesquisa noruegueses e brasileiros visando à prestação de serviços especializados de Pesquisa & De-senvolvimento pertinentes para a indústria e a sociedade considerados de importância precípua nos dois países. Data de Assinatura: 27/05/2014. Vigência: 05 (cinco) anos, contados da data de assinatura - Fundamento Legal: Lei Nº. 8.666/93.

PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Nº180 :Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES

CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: LINHARES & RIBEIRO ADVOGADOS CNPJ: 14 393 336/0001-76

Objetivo: realização de convênio para estágio Data da assinatura: 10 de outubro de 2014

Vigência: a partir da data da publicação №181 :Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: CÂMARA MUNICIPAL DE VITÓRIA

CNPJ: 27.538.990/0001-72

Objetivo: realização de convênio para estágio

Data da assinatura: 10 de outubro de 2014 Vigência: a partir da data da publicação

N°182:Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: ANDALUZ & ASSOCIADOS CONSULTORIA LTDA -

CNPJ: 01.195.439/0001-80

Objetivo: realização de convênio para estágio

Data da assinatura: 10 de outubro de 2014

Data da assinatura: 10 de outubro de 2014
Vigência: a partir da data da publicação
N°183 :Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES
CNPJ: 32.479.123/0001-43
Instituição: E.W. SANTOS CONTABILIDADE
CNPJ: 11.280.001/0001-53
Objetivo: realização de convênio para estágio
Data da assinatura: 10 de outubro de 2014
Vigência: a partir da data da publicação
N°184 :Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES
CNPJ: 32.479.123/0001-43
Instituição: MD SISTEMAS DE COMPLITAÇÃO LTDA

Instituição: MD SISTEMAS DE COMPUTAÇÃO LTDA CNPJ: 39.270.012/0001-71

Objetivo: realização de convênio para estágio

Data da assinatura: 10 de outubro de 2014

Vigência: a partir da data da publicação

Nº185 :Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo- UFES

CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: VIPAMAR ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA-

CNPJ: 31.811.979/0001-01

Objetivo: realização de convênio para estágio Data da assinatura: 10 de outubro de 2014 Vigência: a partir da data da publicação

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2014 - UASG 153050

Nº Processo: 009533/2014-81 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material farmacológico para atender as demandas dos Departamentos do Centro de Ciências Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo Total de Itens Licitados: 00135. Edital: 13/10/2014 de 08ĥ00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Alto Universitario, S/n - Cx. Postal 16 ALEGRE - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153050-15225-2014NE800002

PREGÃO Nº 37/2014 - UASG 153050

Nº Processo: 009524/2014-91 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material químico para atender as demandas dos Departamentos do Centro de Ciências Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo Total de Itens Licitados: 00293. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Alto Universitario, S/n - Cx. Postal 16 ALEGRE - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GUILHERME FOSSI NASCIMENTO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153050-15225-2014NE800002

CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO **SANTO**

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico 09/2014-CEUNES

Objeto: Registro de Preços para eventual contratação de empresa especializada em prestação de serviços de reprografia e serviços comespecializada em prestação de serviços de reprograma e serviços complementares de encadernação, perfuração e grampeamento, com entrega do material no campus do CEUNES/UFES localizado na cidade de São Mateus; Data de Assinatura: 30/09/2014; Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015; Processo Administrativo N°. 01/10/2014 a 30/09/2015; Processo Administrativo N. 23068.004360/2014-13. Vencedores, com seus respectivos itens e valores unitários: 12.090.533/0001-90 DEUZEDINA BRANDAO PARENTE 83400931691:1 - R\$ 0,08, 2 - R\$ 1,50. Pregão Eletrônico 14/2014-CEUNES

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de equipamentos, máquinas, aparelhos, instalações e utensílios do tipo médico, odonmaquinas, aparelhos, instalações e utensilios do tipo medico, odontológico, laboratorial e hospitalar, de medição e orientação, de escritório e diversos, durante um período de 12 (doze) meses, com fornecimento de garantia gratuita por no mínimo 12 meses, atendendo a diversos setores e departamentos do CEUNES/UFES; Data de Assinatura: 08/10/2014; Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015; Processo Administrativo №.23068.012205/2014-62. Vencedores, com seus respectivos itens e valores unitários: 06.022.999/0001-56 AAKER SOLUTIONS COMERCIO E MANUTERICA DE INSTRUMENTOS. TIONS COMERCIO E MANUTENCAO DE INSTRUMENTOS DE MEDICAO LTDA: 24 - R\$ 2.329,99; 03.574.184/0001-91 ASTRAL CIENTIFICA COMERCIO DE PRODUTOS E EQUIPAMENTOS LTDA: 04 - R\$ 855,00, 05 - R\$ 1.016,95, 38 - R\$ 2.650,00; 11.237.917/0001-20 BECNER COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA SERVICOS LTDA - ME: 09 -R\$ 6.048,00; 01.044.210/0001-44 CANAA COMERCIO DE EQUIPAMENTOS IN-

DUSTRIAIS LTDA-ME: 13 - R\$ 1.260,00; 18.626.429/0001-54 JOR-DAO PEREIRA - EIRELI - ME:08 - R\$ 550,00; 15.023.147/0001-74 KOLEMANN COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORA-ROLEMANN COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS LTDA - ME: 27 - R\$ 874,00; 11.516.620/0001-02 LAB-NOVA COMERCIO E SERVICO LTDA - ME: 30 - R\$ 4.500,00; 63.067.904/0002-35 LIFE TECHNOLOGIES BRASIL COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTOS PARA BIOTECNOLOGIA LTDA: 22 - R\$ 17.000,00; 13.735.911/0001-09 LUCA LICIT - EIRELI - ME: 11 - R\$ 2.900,00, 23 - R\$ 530,00, 33 - R\$ 1.790,00, 34 - R\$ 17.800,00, 37 - R\$ 5.250,00; 05.230.436/0001-90 MOGIGLASS CIENTIFICA LT-DA - EPP: 03 - R\$ 1.940,0000, 07 - R\$ 560,0000; 67.774.679/0001-47 NOVA ANALITICA IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA: 31 -R\$ 19.800,00; 61.012.811/0001-05 NOVA TECNICA INDUSTRIA E

R\$ 19.800,00; 61.012.811/0001-05 NOVA TECNICA INDUSTRIA E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIO LTDA-EPP: 32 - R\$ 760,00, 42 - R\$ 29.221,00; 44.239.382/0001-86 PHOENIX INDUSTRIA E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS CIENTIFICOS LTDA: 15 - R\$ 9.400,00; 16 - R\$ 5.480,00; 05.869.012/0001-70 SOLAB EQUIPAMENTOS PARA LABORATO-RIOS EIRELI - EPP: 14 - R\$ 5.299,0000, 21 - R\$ 2.167,0000; 09.560.574/0001-99 TECLABOR LTDA - EPP: 18 - R\$ 436,0000; 03.823.299/0001-72 TECLUZ COMANDOS ELETRICOS LTDA - EPP: 29 - R\$ 1.599,00; 07.157.861/0001-27 THELGA COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME:19 - R\$ 376,00, 25 - R\$ 213,00, 28 - 3.090,001

Pregão Eletrônico 14/2014-CEUNES

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de equipamentos, máquinas, aparelhos, instalações e utensílios do tipo médico, odontológico, laboratorial e hospitalar, de medição e orientação, de escritório e diversos, durante um período de 12 (doze) meses, com fornecimento de garantia gratuita por no mínimo 12 meses, atendendo a diversos setores garanta gratuta poi no infilmino 12 lineses, aeridendo a diversos setores e departamentos do CEUNES/UFES; Data de Assinatura: 25/09/2014; Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015; Processo Administrativo N°. 23068.012205/2014-62. Vencedores, com seus respectivos itens e valores unitários: 05.364.996/0001-38 PRECISAO ABSOLUTA - BA-LANÇAS LTDA ME: 01 - R\$ 1.920,00, 06 - R\$ 1.320,00

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CASSIANO ANTONIO DE MORAES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 53/2014 - UASG 153047

Nº Processo: 23068016360201377

PREGÃO SISPP Nº 3/2014. Contratante: HOSPITAL UNIVERSI-TARIO CASSIANO -ANTONIO MORAES. CNPJ Contratado: 73008682000152. Contratado: LABINBRAZ COMERCIAL LTDA - Objeto: Fornecimento de kits de reagentes para exames laboratoriais de turbidimetria, com comodato de equipamento automatizado e assistência técnica gratuita. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$123.252,00. Fonte: 6153000000 - 2014NE802551. Data de Assinatura: 09/10/2014. EXTRATO DE CONTRATO Nº 54/2014 - UASG 153047

Nº Processo: 23068017348201207.

DISPENSA Nº 11/2014. Contratante: HOSPITAL UNIVERSITARIO CASSIANO -ANTONIO MORAES CNPI Contratado: 36364024000177. Contratado: SRD - SERVICOS REUNIDOS DE -DIAGNOSTICO LTDA - EPP. Objeto: Contratação de empresa especializada para realização de exames de Ressonância Magnética. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$135.000,00. Fonte: 6153000000 -2014NE801539. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153047-15225-2014NE801171

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 102/2014 - UASG 153047

Nº Processo: 23068300336201456 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços, para aquisição de Materiais para Hematologia/Banco de Sangue, para atender as necessidades do Servico de Hemoterapia do HUCAM/UFES/EBSERH, Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Marechal Campos, 1355 Santa Cecilia - VITORIA - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153047-15225-2014NE801171

PREGÃO Nº 123/2014 - UASG 153047

Nº Processo: 23068005476201461 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de kit bioquímica com comodato Total de Itens Licitados: 00033. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Marechal Campos, 1355 Santa Cecillia - VITORIA - ES. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

SANDRA RIBEIRO LUCINDO

(SIDEC - 10/10/2014) 153047-15225-2014NE801171

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO **DE JANEIRO**

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GAFFRÉE E GUINLE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 18/2014 - UASG 154035

Nº Processo: 23102004290201421 . Objeto: Contratação de empresa especializada para revisão e conserto de monitores multiparametro. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Representante exclusivo, conforme carta oficial do órgão de registro local. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. MARCIO DOS SANTOS CARTU-CHO. Chefe do Serviço de Compras. Ratificação em 10/10/2014. ANTONIO CARLOS RIBEIRO GARRIDO IGLESIAS. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 3.128,64. CNPJ CONTRATADA: 00.029.372/0001-40 GE HEALTHCARE DO BRASIL COMERCIO E SERVICOS PARA EQUIPAMNTOS MEDICO-HOSPITALARE.

(SIDEC - 10/10/2014) 154035-15255-2014NE000118

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ANTÔNIO PEDRO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 86/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 03/10/2014, Entrega das Propostas: a partir de 03/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Peças e Acessorios para Fonte de Luz e Microscopio - SRP

> ADRIANA COUTINHO DA CUNHA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153057-15227-2014NE800196

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 84/2014 - UASG 153057

Nº Processo: 23069078135201403 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Material de Pintura para Manutenção Predial Total de Itens Licitados: 00061. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marquês de Paraná, 303 - Centro Centro - NITEROI - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ADRIANA COUTINHO DA CUNHA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153057-15227-2014NE800196

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 106/2014 - UASG 150123

Nº Processo: 0004192/2014-48 . Objeto: Contratação da Fundação Euclides da Cunha para apoio e gerenciamento as atividades do Projeto do Curso de Extensão Os sentidos e so Desafios da Educação de Jovens e Adultos trbalhadores de Itaboraí - RJ. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inciso XIII Art. 24 Lei 8.666/93, Lei 8.958/94 e Decreto 7.423/10 Declaração de Dispensa em 06/10/2014. HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA. Pró-reitor de Planejamento. Ratificação em 10/10/2014. ROBERTO DE SOUZA SALLES. Reitor. Valor Global: R\$ 22.472,00. CNPJ CONTRATADA 03.438.229/0001-09 FUNDACAOEUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL A UFF.

(SIDEC > 10/10/2014) 150123-15227-2014NE800033

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 111/2014 - UASG 150123

Nº Processo: 23069009088201440 . Objeto: Contratação da FEC para apoio e gerenciamento as atividades relativas ao Projeto Curso de Pós-Graduação de Especialização em Comunicações Móveis. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Apoio e gerenciamento Declaração de Dispensa em 07/10/2014. HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA. Pro-reitor de Planejamento. Ratificação em 10/10/2014. ROBERTO DE SOUZA SALLES. Reitor. Valor Global: R\$ 56.250,00. CNPJ CONTRATADA: 03.438.229/0001-09 FUNDA-CAOEUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL A

(SIDEC - 10/10/2014) 150123-15227-2014NE800033

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 150123

Número do Contrato: 57/2013.

Nº Processo: 23069021571201311.

DISPENSA Nº 59/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE -CNPJ Contratado: 03438229000109. Contratado: FUNDACAO EUCLIDES DA CUNHA DE -APOIO INSTITUCIO-NAL A UFF. Objeto: Acrescimo de R\$1.632.610,06 (hum milhãoseiscentos e trinta e dois mil seiscentos e dez reais e seis centavos) considerando o adiitvo nº 02 do Termo de Cooperação 415/204 firmado entre a UFF e o DNIT, sem alteração das demais clausula do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações poste-Valor Total: R\$1.632.610,06. Fonte: 100674043 2014NE800312. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150123-15227-2014NE800033

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2014 - UASG 150182

Nº Processo: 23069023371201301.

DISPENSA Nº 827/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE -CNPJ Contratado: 01629965000100. Contratado : NOVARA CONSTRUTORA LTDA - EPP -Objeto: Remanescente da obra referente ao processo 23069.023.371/2013-01 que tem por objeto a prestação, pelo regime de empreitada por preço unitário, de serviços de engenharia para execução de obras de construção de um prédio de um pavimento, para abrigar um módulo de vivência/cafeteria do ICHF, com area de 260 m², no campus do gragoatá, av. visconde do rio branco, são domingos, niteroi-rj, conforme especificações contidas no edital de tomada de preços n $^{\rm o}$ 19/2010/sda e seus anexos. Fundamento Legal: art 24,XI da lei federal 8666/93 com as alterações determinadas pela lei 8883/94 . Vigência: 25/09/2014 a 25/08/2015. Valor Total: R\$401.243,61. Fonte: 112000000 - 2014NE802382. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150182-15227-2014NE800077

(SICON - 10/10/2014) 153047-15225-2014NE801171



UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 86/2014 - UASG 153054

Nº Processo: 23070019644201457 . Objeto: Serviço destinado a cobrir despesas com pagamento de taxas para reforma. Total de Itens Licitados: 00006. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pagamento de taxas necessárias para realização de reformas em prédios do Hospital das Clínicas da UFG. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. MARCIA YASSUNAGA BRITO. Diretora Financeira. Ratificação em 09/10/2014. JOSE GARCIA NETO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 385,78. CNPJ CONTRATADA : 01.414.465/0001-51 SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANCAS - SEFIN. Valor: R\$ 244,12. CNPJ CONTRATADA : 14.896.563/0001-14 CONSELHODE ARQUITETURA E URBANISMO DE GOIAS. Valor: R\$ 141,66

(SIDEC - 10/10/2014) 153054-15226-2014NE900335

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 153052

Número do Contrato: 16/2012. Nº Processo: 013423/2011-22.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 19/2011. Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE GOIAS -CNPJ Contratado: 57609398000185. Contratado: REAL FOOD ALIMENTACAO LTDA -Objeto: Reajuste de 4,34% (quatro virgula trinta e quatro por cento) devido ao reequilibrio economico-financeiro pela desoneração do PIS e CO-FINS dos produtos que compoem a cesta básica, conforme Lei 12.839/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 22/09/2014 a 19/03/2015. Valor Total: R\$3.911.430,00. Fonte: 1000000000 - 2014NE800121. Data de Assinatura: 22/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153052-15266-2014NE800401

EDITAL DE CANCELAMENTO Nº 67, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

O Reitor da Universidade Federal de Goiás, usando de suas atribuições estatutárias e regimentais, resolve CANCELAR o concurso para 01 vaga, Processo n.º 23070.015287/2014-58, Área: Políticas Educacionais, Formação Exigida: Graduação de Licenciatura em Pedagogia e Doutorado em Educação; e o concurso para 01 vaga, Processo n.º 23070.015282/2014-25, Área: Cultura, Currículo e Avaliação, Formação Exigida: Graduação de Licenciatura em Pedagogia e Doutorado em Educação, objetos do Edital n.º 65, publicado no D.O.U. de 29/09/2014, seção 3, páginas 54 a 57, tendo em vista a solicitação feita através do memorando nº. 168/2014-DP/RC/UFG, de 09/10/2014.

Os candidatos porventura inscritos deverão requerer a devolução da taxa de inscrição junto à Unidade responsável pelo concurso.

ORLANDO AFONSO VALLE DO AMARAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 153/2014 - UASG 153054

 N° Processo: 23070015403201439 . Objeto: Pregão Eletrônico - Órtese e Prótese (cateter balão para septostomia; prótese intralumninal; fio guia dirigível; micro cateter e outros). Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Praca Universitaria, Snr. Setor Leste Universitario GOIA-NIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JUNIO GOMES GONCALVES
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153054-15226-2014NE800017

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 139/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 02/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Medico Hospitalar(ADESIVO CIRURGICO,AGULHA DESCARTAVEL,ÁLCOOL GEL,BANDAGEM, CATETERES, CLIPES,CONJUNTO DE DRENAGEM,FIOS CIRÚRGICOS E OUTROS)

JUNIO GOMES GONCALVES
Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153054-15226-2014NE800017

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Convênio UFG n° 287/2014. Processo UFG n.º 23070.013883/2014-01. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regularmente matriculados e com freqüência efetiva nos cursos de graduação da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular nas diversas áreas de atuação do concedente. Convenentes: UFG e Dynatest Engenharia Ltda. Assinatura: 10/10/2014. Validade: 10/10/2014 a 09/10/2019

Espécie: Convênio UFG nº 288/2014. Processo UFG n.º 23070.015950/2014-14. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regularmente matriculados e com freqüência efetiva nos cursos de graduação da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular nas diversas áreas de atuação do concedente. Convenentes: UFG e John Deere Brasil Ltda. Assinatura: 10/10/2014. Validade: 10/10/2014 a 09/10/2019.

Espécie: Convênio UFG nº 289/2014. Processo UFG n.º 23070.016607/2014-97. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regularmente matriculados e com freqüência efetiva nos cursos de graduação da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular nas diversas áreas de atuação do concedente. Convenentes: UFG e Caps Indústria e Comércio de Produtos Alimentícios Ltda. Assinatura: 10/10/2014. Validade: 10/10/2014 a 09/10/2019.

Espécie: Convênio. Processo UFG n.º 23070.008207/2014-16. Objeto: O presente acordo internacional que tem por objetivo estabelecer as bases gerais de uma cooperação interinstitucional científica, cultural e acadêmica. Convenentes: UFG e a University of Maryland, College Park (Estados Unidos). Assinatura: 01/10/2014. Validade: 01/10/2014 a 01/10/2019.

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Nº Processo: 23070.006772/2014-31 - PE 124/2014. Objeto: AQUI-SIÇÃO E O FORNECIMENTO PARCELADOS DE APARELHOS TELEFÔNICOS E APARELHOS DE FAC-SIMILE (FAX). Registrador: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Ata nº 364/14 - RMD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ELETRONICOS LTDA - ME, CNPJ: 12.076.573/0001-88 no valor de R\$ 49.249,20; Ata n° 365/14 - PHONOWAY COMERCIO E REPRESENTACAO DE SISTEMAS LTDA, CNPJ: 65.14.476/0001-14 no valor de R\$ 24.750,00; Valor Global R\$ 73.999,20. Vigência: 365 dias a contar de sua assinatura em 03.10.2014.

Nº Processo: 23070.011862/2014-43 - PE 215/2014. Objeto: aquisição e o fornecimento parcelados de ração peletizada para ratos e camundongos. Registrador: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Ata nº 370 - JC COMERCIAL LTDA - ME, CNPJ: 17.869.999/0001-02 no valor de R\$ 37.793,00; Valor Global R\$ 37.793,00. Vigência: 365 dias a contar de sua assinatura em 07.10.2014.

Nº Processo: 23070.009527/2014-85 - PE 163/2014. Objeto: AQUI-SIÇÃO E O FORNECIMENTO PARCELADO DE CADEIRA FIXA 04 PÉS COM ESPALDAR EM TELA E ASSENTO ESTOFADO, ESTRUTURA EM AÇO PINTADO (FORMATO X) COM PRANCHETA ESCAMOTEÁVEL. Registrador: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Ata nº 366/14 - MARELLI MOVEIS PARA ESCRITORIO LTDA, CNPJ: 88.766.936/0001-79 no valor de R\$ 160.000,00; Valor Global R\$ 160.000,00. Vigência: 365 dias a contar de sua assinatura em 02.10.2014.

N° Processo: 23070.009787/2014-51 - PE 177/2014. Objeto: AQUI-SIÇÃO E O FORNECIMENTO PARCELADOS DE PNEUS NO-VOS, DE PRIMEIRO USO, PRIMEIRA LINHA, HOMOLOGADOS E USADOS NA LINHA DE MONTAGEM DOS FABRICANTES DOS VEÍCULOS QUE COMPÕEM A FROTA DESTA UFG. Registrador: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Ata n° 367/14 - CURINGA DOS PNEUS LTDA, CNPJ: 00.041.327/0006-16 no valor de R\$ 11.520,00; Ata n° 368/14 - PNEUS PERIMETRAL LTDA - ME, CNPJ: 13.598.833/0001-48 no valor de R\$ 177.327,36; Ata n° 369/14 - PP PNEUS LTDA - EPP, CNPJ: 14.320.757/0001-77 no valor de R\$ 106.326,42; Valor Global R\$ 295.173,78. Vigência: 365 dias a contar de sua assinatura em 02.10.2014.

N° Processo: 23070.003321/2014-41 - PE 076/2014. Objeto: Aquisição e o fornecimento parcelados de materiais odontológicos. Registrador: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Ata n° 351/14 - PORTAL LTDA, CNPJ: 05.005.873/0001-00 no valor de R\$ 22.963,76; Ata n° 352/14 - MEDIS COMERCIAL ODONTO MEDICA LTDA - EPP, CNPJ: 05.362.071/0001-58 no valor de R\$ 30.13,50; Ata n° 353/14 - L.M.LADEIRA & CIA LTDA - ME, CNPJ: 06.96.016/0001-06 no valor de R\$ 6.887,40; Ata n° 354/14 - JULIANA SALGADO - ME, CNPJ: 07.420.641/0001-44 no valor de R\$ 1.281,00; Ata n° 355/14 - NOS@LIG PRODUTOS ODONTOLOGICOS LTDA - EPP, CNPJ: 07.620.849/0001-07 no valor de R\$ 4.452,00; Ata n° 356/14 - CIENTIFICA MEDICA HOSPITALAR LTDA, CNPJ: 07.847.837/0001-10 no valor de R\$ 969,70; Ata n° 357/14 - DENTAL MED EQUIPAMENTOS E MATERIAIS ODONTOLOGICOS E HOS, CNPJ: 07.978.004/0001-98 no valor de R\$ 1600,40; Ata n° 358/14 - BLANC DESCARTAVEIS DO BRASIL LTDA - ME, CNPJ: 10.556.456/0001-96 no valor de R\$ 11.516,95; Ata n° 359/14 - SAUDE & VIDA MEDICO HOSPITALAR LTDA - ME, CNPJ: 13.248.009/0001-68 no valor de R\$ 13.209,90; Ata n°

360/14 - VITOPLASTT COMERCIO DE PRODUTOS DESCARTAVEIS LTDA - ME, CNPJ: 19.204.505/0001-04 no valor de R\$ 34.018,00; Ata n° 361/14 - R. DE F. TORRES - EPP, CNPJ: 19.231.616/0001-00 no valor de R\$ 6.208,00 Valor Global R\$ 415.161,00; Ata n° 362/14 - DENTAL OTTONAVES LTDA - ME, CNPJ: 33.541.640/0001-68 no valor de R\$ 430,50; Ata n° 363/14 - MOSAICO COMERCIAL E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ: 61.051.942/0001-93 no valor de R\$ 780,00; Valor Global R\$ 134.731,11. Vigência: 365 dias a contar de sua assinatura em 17.09.2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 206/2014 - UASG 153052

Nº Processo: 011332/2014-03 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de mobiliário, tais como: CADEIRA FIXA, MESA SEM GAVETAS, ARMÁRIO DE AÇO, CADEIRA GIRATÓRIA, OUTROS. Total de Itens Licitados: 00006. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Dmp - Departamento de Material e Patrimônio Campus 2 - Samambaia - GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Para fins de formulação da proposta de preços, gentileza seguir, exclusivamente, as específicações contidas no Subitem 1.2 - Específicações Técnicas e Ouantidades.

(SIDEC - 10/10/2014) 153052-15226-2014NE802686

TOMADA DE PREÇOS Nº 22/2014 - UASG 153052

 N° Processo: 015475/2014-86 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para instalação de iluminação de estacionamentos e outros locais no Campus Samambaia, situado na cidade de Goiânia. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Universitária N° 1593, S. Universitário Universitário - GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 09h00

CARLITO LARIUCCI Pró-Reitor

(SIDEC - 10/10/2014) 153052-15226-2014NE800401

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 176/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 009641/2014-13. , publicada no D.O.U de 20/08/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de laboratório, tais como: micropipetas, ebulidor, pisseta, pipetas, luvas de procedimento, parafilm, tubos eppendorf, anestesia tópica e outros Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Departamento de Material e Patrimônio - Dmp/ufg Campus 2 Samambaia Campus 2 Samambaia - GOIANIA - GOEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CARLITO LARIUCCI Pro-Reitor

(SIDEC - 10/10/2014) 153052-15226-2014NE802686

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 180/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos, tais como: COMPUTADORES, MONITORES E MOUSES.

CARLITO LARIUCCI Pro-Reitor

(SIDEC - 10/10/2014) 153052-15226-2014NE802686

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 22/2014 - UASG 158658

Número do Contrato: 2/2013.

Nº Processo: 23422000571201221.

PREGÃO SISPP N° 3/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DA INTEGRACAOLATINO-AMERICANA. CNPJ Contratado: 04368865000166. Contratado: COPEL TELECOMUNICACOES S.A. -Objeto: Acréscimo de 14,26% do valor inicial do contrato decorrente do aumento da velocidade contratada da internet das unidades UNILA Vila Ae UNILA PTI. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Valor Total: R\$8.971,96. Fonte: 112000000 - 2014NE800035. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158658-26267-2014NE800001



PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL PROGEPE N° 481, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas em exercício da Universidade Federal da Integração Latino-Americana - UNILA, conforme competências delegadas por meio da Portaria UNILA nº 786, de 21 de outubro de 2013, nos termos da legislação em vigor e do Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, torna público o Edital de Abertura de Inscrição, destinado a selecionar candidatos por meio de concurso público para o cargo de Professor do Magistério Superior nas condições e características a seguir:

DISPOSIÇÕES GERAIS

- 1. DISPOSIÇÕES GERAIS
 1.1. O presente concurso é regido pelo Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, que estabelece as Condições Gerais para Concursos da Carreira Magistério Superior na UNILA.
- 1.2. É parte integrante do presente, o Edital de Condições Gerais e retificações, que o candidato, se inscrever, declara ter conhecimento.
 - 2. INSCRIÇÃO
- 2.1. As inscrições serão realizadas no endereço unila.edu.br/concursos, conforme o item 5 do Edital PROGEPE de Condições Gerais Nº 01, de 9 de janeiro de 2014.

 2.2. Período de Inscrição: 13 de outubro a 02 de novembro de 2014.

 - 3. OUADRO DE VAĜAS

Cargo:	Professor do Magistério Superior
Carga Horária:	40 horas semanais
Regime de Trabalho:	Dedicação Exclusiva
Área:	Arquitetura e Urbanismo
Subárea:	Projeto de Arquitetura e Urbanismo com Ênfase em Crítica e História
Titulação Mínima Exigida:	Graduação em Arquitetura e Urbanismo e Doutorado em Arquitetura e Urbanismo ou áreas afins
Vagas:	

4. DATA, LOCAL E HORÁRIO DA PROVA

Data: As provas ocorrerão entre os dias 10 de novembro a 14 de novembro de 2014

4.1 O local e o horário do concurso serão divulgados em edital específico no site www.unila.edu.br/concursos

5. CONTEÚDO PROGRAMÁTICO

- 5.1 De acordo com os itens 10 e 11 do Edital de Condições Gerais Nº 01, de 09 de janeiro de 2014, para Concursos Públicos de Provas e Títulos, as provas escrita e didática serão compostas de questões cujo conteúdo será selecionado dentre os tópicos abaixo:
 - 1. Projetos de arquitetura e urbanismo em contextos de limitação material e/ou econômica
 - Arquiteturas e cidades pré-colombianas.
 - Ensino de projeto e o legado das arquiteturas de matriz indígena e africana.
 - Relações de gênero e etnia na arquitetura e no urbanismo.
 - 5. Arquitetura e urbanismo: projeto, participação e emancipação.6. Genealogia das cidades na América Latina.
- Patrimônio histórico e eurocentrismo: projeto de arquitetura e urbanismo e a construção da nação.
 - História da casa e da habitação na América Latina.
 - Modernidade, eurocentrismo e ensino crítico na história da Arquitetura e Urbanismo.
 Projetos de arquitetura e urbanismo em pequenas e médias localidades da América La-
- tina.

6. PROVA PRÁTICA

- 6. PROVA PRATICA
 6.1 A prova prática consiste na realização de exercício projetivo e entrega de portfólio.
 6.2. O portfólio deverá ser entregue no momento de instalação da prova prática.
 6.3. A entrega do portfólio é obrigatória para todos os candidatos, ficando impossibilitado da realização do exercício projetivo o candidato que não entregar o seu portfólio
 6.4. O candidato terá 04 horas para apresentar um desenho/proposta projetiva que responda ao tema proposto pela banca dentro do conteúdo programático previsto no item 5.
 6.5. Para a prova prática o candidato deverá levar material próprio para desenho e/ou técnicas múltiplas de representação de livre escolha.
 6.6. A UNILA fornecerá panel em tamanho A3 e apenas os trabalhos realizados no panel

- 6.6. A UNILA fornecerá papel em tamanho A3 e apenas os trabalhos realizados no papel fornecido e rubricado serão considerados.

 7. QUADRO DE PONTUAÇÕES PARA A PROVA DE TÍTULOS E DE CURRÍCULO
 - 7.1 TITULAÇÃO (Pontuação Máxima: 2,0 pontos)

Título	Pontos
7.1.1 - Pós-doutorado	2,0
7.1.2 - Doutorado ou Livre-Docência	1,8
7.1.3 - Mestrado	1,2
7.1.4 - Especialização	0,20 por especialização (máximo de 0,8 ponto)

7.2 PRODUÇÃO INTELECTUAL E ARTÍSTICA PUBLICADA OU REGISTRADA NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 3,0 pontos)

Produção	Pontos
7.2.1 - Livro na área de conhecimento do concurso	Até 0,5 por li- vro
7.2.2 - Livro em outra área de conhecimento	Até 0,3 por li- vro
7.2.3 - Capitulo de livro na área de conhecimento do concurso	Até 0,2 por ca- pítulo
7.2.4 - Capítulo de livro em outra área de conhecimento	Até 0,1 por ca- pítulo

	1
7.2.5 - Artigo em periódico indexado na área de conhecimento do concurso	Até 0,2 por arti-
7.2.6 - Artigo em periódico indexado em outra área de conhecimento	Até 0,15 por ar- tigo
7.2.7 - Artigo na área de conhecimento do concurso, publicado em periódicos não indexados	Até 0,10 por ar- tigo
7.2.8 - Artigo em outra área de conhecimento, publicado em periódico não indexado	Até 0,05 por ar- tigo
7.2.9 - Trabalho completo na área de conhecimento do concurso, publicado em Anais de congressos	Até 0,10 por ar- tigo
7.2.10 - Trabalho completo em outra área de conhecimento, publicado em Anais de congressos	Até 0,05 por ar- tigo
7.2.11 - Premiação em concurso internacional, quando autor do projeto	Até 0,30 por prêmio
7.2.12 - Premiação em concurso internacional, quando integrante de equipe ou orientador	Até 0,20 por prêmio
7.2.13 - Premiação em concurso nacional, quando autor do projeto	Até 0,20 por prêmio
7.2.14 - Premiação em concurso nacional, quando integrante de equipe ou orientador do projeto	Até 0,10 por prêmio
7.2.15 - Premiação em concurso local/regional, quando autor do projeto	0,10 por prêmio
7.2.16 - Premiação em concurso local/regional, quando integrante de equipe ou orientador do projeto	Até 0,05 por prêmio
7.2.17 - Apresentação de obra artística em evento internacional	Até 0,10 por evento/obra
7.2.18 - Apresentação de obra artística em evento nacional	Até 0,05 por evento/obra
7.2.19 - Apresentação de obra artística em evento local/regional	Até 0,02 por evento/obra

7.3 ATIVIDADES DIDÁTICAS NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 3,00 pontos)

Atividade	Ponto
7.3.1 - Disciplina ministrada em curso de pós-graduação na área de conhecimento do concurso	0,30 por semestre (máximo de 2,40 pontos)
7.3.2 - Disciplina ministrada em curso de graduação na área de conhecimento do concurso	0,20 ponto por se- mestre
7.3.3 - Disciplina ministrada em demais níveis escolares e cursos na área de conhecimento do concurso	0,10 ponto por se- mestre

7.4 DEMAIS ATIVIDADES NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 2.0 pontos)

Atividade	Pontos
7.4.1 - Coordenação de curso de graduação e de pós-graduação, chefia de departamento e outros cargos de direção acadêmica	0,15 por semestre, sem acumula- ção de cargos
7.4.2 - Orientação de trabalho de conclusão de curso de gradua- ção	0,05 por orientação concluída
7.4.3 - Orientação de dissertação de mestrado	0,20 por orientação concluída
7.4.4 - Orientação de tese de doutorado	0,40 por orientação concluída
7.4.5 - Atuação como editor de revista acadêmica	0,20 por revista (máximo de 0,60 ponto)
7.4.6 - Consultoria à agência internacional de fomento de pesquisa científica e tecnológica	0,2 por consultoria (máximo de 0,60 ponto)
7.4.7 - Consultoria à agência nacional de fomento de pesquisa científica e tecnológica	0,1 por consultoria (máximo de 0,60 ponto)
7.4.8 - Exercício profissional não docente na área do concurso	0,20 por ano (máximo de 1,50 ponto)

JAIR JEREMIAS JUNIOR

EDITAL PROGEPE Nº 482, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas em Exercício da Universidade Federal da Integração Latino-Americana - UNILA, conforme competências delegadas por meio da Portaria UNILA nº 786, de 21 de outubro de 2013, nos termos da legislação em vigor e do Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, torna público o Edital de Abertura de Inscrição, destinado a selecionar candidatos por meio de concurso público para o cargo de Professor do Magistério Superior nas condições e características a

1. DISPOSIÇÕES GERAIS

- 1.1. O presente concurso é regido pelo Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, que estabelece as Condições Gerais para Concursos da Carreira Magistério Superior na UNILA.
- 1.2. É parte integrante do presente, o Edital de Condições Gerais e retificações, que o candidato, ao se inscrever, declara ter conhecimento.
 - 2. INSCRIÇÃO
- 2.1. As inscrições serão realizadas no endereço unila.edu.br/concursos, conforme o item 5 do Edital PROGEPE de Condições Gerais Nº 01, de 9 de janeiro de 2014.
 - 2.2. Período de Inscrição:13 de outubro a 02 de novembro de 2014.



3. QUADRO DE VAGAS

Cargo:	Professor do Magistério Superior
Carga Horária:	40 horas semanais
Regime de Trabalho:	Dedicação Exclusiva
	Cinema e Audiovisual
	Roteiro cinematográfico e audiovisual
	Graduação em Cinema e Audiovisual, Artes, Comunicação Social, Letras é áreas afins e Mestrado em Cinema e Audiovisual, Artes, Letras, Comunicação Social e áreas afins
Vagas:	01 (uma)

4. DATA, LOCAL E HORÁRIO DA PROVA

Data: As provas ocorrerão entre os dias 10 e 14 de novembro de 2014

- 4.1 O local e o horário do concurso serão divulgados em edital específico no site www.unila.edu.br/concursos
 - 5. CONTEÚDO PROGRAMÁTICO
- 5.1 itens 10 e 11 do Edital de Condições Gerais Nº 01, de 09 de janeiro de 2014, para Concursos Públicos de Provas e Títulos, as provas escrita e didática serão compostas de questões cujo conteúdo será selecionado dentre os tópicos abaixo:
 - 1. O roteiro e sua relação com a visualidade, a temporalidade e o ritmo da narrativa.
- 2 Elementos estruturais de roteiros cinematográficos e audiovisuais: configuração de personagens, tratamento e função de diálogos, dramatização e desdramatização, concepções da puesta em escena desde a instância da escrita.
- 3. Pesquisa, construção e tipologias de personagens em formatos audiovisuais de ficção e não-
 - 4. Narrativas seriadas para o cinema e audiovisual.
- 5. O roteiro na era digital e as novas tecnologias. Permanências, transformações e novos métodos de escritura.
- 6. Modelos e técnicas de desenvolvimento de roteiros a partir de obras literárias ficcionais e não ficcionais
 - 5.2 PROVA PRÁTICA
- 5.2.1 Antes da Defesa da Proposta de Atuação Acadêmica, o candidato deverá apresentar seu portfólio.
- 5.2.2 O candidato terá 20 minutos para apresentar o portfólio, em DVD ou pendrive, e versão impressa com apresentação de projetos audiovisuais (cinema, televisão, internet) realizados e/ou em andamento, onde deverão ser priorizados projetos audiovisuais relacionado a área específica do con-
- 5.2.3 Após este período, o candidato poderá ser arguido pela Banca Examinadora sobre o mesmo, bem como sobre outras questões que a banca julgar pertinentes.
 - 5.2.4 O tempo total desta etapa do concurso não poderá ultrapassar 90 (noventa) minutos.
 - 6. QUADRO DE PONTUAÇÕES PARA A PROVA DE TÍTULOS E DE CURRÍCULO
 - 6.1 TITULAÇÃO (Pontuação Máxima: 3,5 pontos)

Título	Pontos
6.1.1 - Doutorado ou Livre-Docência na área de conhecimento do concurso	3,50
6.1.2 - Doutorado ou Livre-Docência em área correlata à área de conhecimento do concurso	3,00
6.1.3 - Mestrado na área de conhecimento do concurso	1,50
6.1.4 - Mestrado em área correlata à área de conhecimento do concurso	1,00

6.2 PRODUÇÃO INTELECTUAL E ARTÍSTICA PUBLICADA OU REGISTRADA NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 3,5 pontos)

Produção	Pontos
6.2.1 - Livro na área de conhecimento do concurso, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,50 por li- vro
6.2.2 - Livro em outra área de conhecimento, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,30 por li- vro
6.2.3 - Capitulo de livro na área de conhecimento do concurso, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,20 por ca- pítulo
6.2.4 - Capítulo de livro em outra área de conhecimento, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,10 por ca- pítulo
6.2.5 - Artigo em periódico indexado na área de conhecimento do concurso (Qualis A ou B)	Até 0,20 por arti-
6.2.6 - Artigo em periódico indexado em outra área de conhecimento (Qualis A ou B)	Até 0,15 por arti-
6.2.7 - Artigo na área de conhecimento do concurso, publicado em periódicos não indexados (Qualis A ou B)	Até 0,10 por arti-
6.2.8 - Artigo em outra área de conhecimento, publicado em periódico não indexado (Qualis A ou B)	Até 0,05 por arti-

6.2.9 - Trabalho completo na área de conhecimento do con Anais de congressos	ncurso, publicado em	Até 0,10 por arti-
6.2.10 - Trabalho completo em outra área de conhecimento de congressos	o, publicado em Anais	Até 0,05 por arti-
6.2.11 - Produção/obra Artístico-Cultural		Até 0,50 por pro- dução/obra

6.3 ATIVIDADES DIDÁTICAS NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 1,5 pontos)

Atividade	Ponto
6.3.1 - Disciplina ministrada em curso de graduação na área de conhecimento do concurso	0,10 ponto por se- mestre
6.3.2 - Disciplina ministrada em curso de pós-graduação na área de conhecimento do concurso	0,15 ponto por se- mestre
6.3.3 - Disciplina ministrada em demais níveis escolares e cursos na área de conhecimento do concurso	0,05 ponto por se- mestre

6.4 DEMAIS ATIVIDADES NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 1,5 pontos)

Atividade	Pontos
6.4.1 - Coordenação de curso de graduação e de pós-graduação, chefia de departamento e outros cargos de direção acadêmica	0,15 por semestre, sem acumula- ção de cargos
6.4.2 - Orientação de trabalho de conclusão de curso de gradua- ção	0,05 por orientação concluída
6.4.3 - Orientação de dissertação de mestrado	0,20 por orientação concluída
6.4.4 - Orientação de tese de doutorado	0,40 por orientação concluída
6.4.5 - Atuação como editor de revista acadêmica	0,20 por revista (máximo de 0,6 ponto)
6.4.6 - Consultoria a agência de fomento de pesquisa científica e tecnológica	0,05 por agência (máximo de 0,3 ponto)
6.4.7 - Exercício profissional não docente na área do concurso	0,20 por ano (máximo de 1,0 ponto)

JAIR JEREMIAS JUNIOR Pró-Reitor

EDITAL PROGEPE Nº 483, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas da Universidade Federal da Integração Latino-Americana - UNILA, conforme competências delegadas por meio da Portaria UNILA nº 786, de 21 de outubro de 2013, nos termos da legislação em vigor e do Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, torna público o Edital de Abertura de Inscrição, destinado a selecionar candidatos por meio de concurso público para o cargo de Professor do Magistério Superior nas condições e características a seguir:

1. DISPOSIÇÕES GERAIS

1.1. O presente concurso é regido pelo Edital PROGEPE Nº 01, de 9 de janeiro de 2014, que estabelece as Condições Gerais para Concursos da Carreira Magistério Superior na UNILA.

1.2. É parte integrante do presente, o Edital de Condições Gerais e retificações, que o candidato,

ao se inscrever, declara ter conhecimento.

2. INSCRIÇÃO

2.1. As inscrições serão realizadas no endereço unila.edu.br/concursos, conforme o item 5 do Edital PROGEPE de Condições Gerais Nº 01, de 9 de janeiro de 2014.

2.2. Período de Inscrição:13 de outubro a 02 de novembro de 2014. 3. QUADRO DE VAĜAS

Cargo:	Professor do Magistério Superior
Carga Horária:	40 horas semanais
Regime de Trabalho:	Dedicação Exclusiva
Área:	Ciências Exatas e da Terra
Subárea:	Matemática
Titulação Mínima Exigida:	Graduação em Matemática ou Matemática Aplicada e Mestrado em Matemática ou Matemática Aplicada ou Doutorado em Matemática ou Matemática Aplicada
Vagas:	

4. DATA, LOCAL E HORÁRIO DA PROVA

Data: As provas ocorrerão entre os dias 10 e 14 de novembro de 2014.

- 4.1 O local e o horário do concurso serão divulgados em edital específico no site www.unila.edu.br/concursos
 - 5. CONTEÚDO PROGRAMÁTICO
- 5.1 De acordo com os itens 10 e 11 do Edital de Condições Gerais Nº 01, de 09 de janeiro de 2014, para Concursos Públicos de Provas e Títulos, as provas escrita e didática serão compostas de questões cujo conteúdo será selecionado dentre os tópicos abaixo:

 1. Limites e continuidade.

 - Derivada

 - Integral de Riemman.
 Sequências e séries de números reais.
 - Espaço vetorial.
 - 6. Espaço com produto interno.
 - Transformação linear
 - 8. Autovalores e autovetores



6. QUADRO DE PONTUAÇÕES PARA A PROVA DE TÍTULOS E DE CURRÍCULO 6.1 TITULAÇÃO (Pontuação Máxima: 3,5 pontos)

Título	Pontos
6.1.1 - Doutorado ou Livre-Docência na área de conhecimento do concurso	3,50
6.1.2 - Doutorado ou Livre-Docência em área correlata à área de conhecimento do concurso	3,00
6.1.3 - Mestrado na área de conhecimento do concurso	1,50
6.1.4 - Mestrado em área correlata à área de conhecimento do concurso	1,00

6.2 PRODUÇÃO INTELECTUAL E ARTÍSTICA PUBLICADA OU REGISTRADA NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 3,5 pontos)

Producão	Pontos
Tiodução	1 Ontos
6.2.1 - Livro na área de conhecimento do concurso, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,50 por li- vro
6.2.2 - Livro em outra área de conhecimento, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,30 por li- vro
6.2.3 - Capitulo de livro na área de conhecimento do concurso, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,20 por ca- pítulo
6.2.4 - Capítulo de livro em outra área de conhecimento, publicado por editora com conselho editorial	Até 0,10 por ca- pítulo
6.2.5 - Artigo em periódico indexado na área de conhecimento do concurso (Qualis A ou B)	Até 0,20 por arti-
6.2.6 - Artigo em periódico indexado em outra área de conhecimento (Qualis A ou B)	Até 0,15 por arti-
6.2.7 - Artigo na área de conhecimento do concurso, publicado em periódicos não indexados (Qualis A ou B)	Até 0,10 por arti-
6.2.8 - Artigo em outra área de conhecimento, publicado em periódico não indexado (Qualis A ou B)	Até 0,05 por arti-

6.2.9 - Trabalho completo na área de conhecimento do concurso, publicado em Anais de congressos	Até 0,10 por arti-
6.2.10 - Trabalho completo em outra área de conhecimento, publicado em Anais de congressos	Até 0,05 por arti-
6.2.11 - Produção/obra Artístico-Cultural	Até 0,50 por pro-

6.3 ATIVIDADES DIDÁTICAS NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 1,5 pontos)

Atividade	Ponto
6.3.1 - Disciplina ministrada em curso de graduação na área de conhecimento do concurso	0,10 ponto por se- mestre
6.3.2 - Disciplina ministrada em curso de pós-graduação na área de conhecimento do concurso	0,15 ponto por se- mestre
6.3.3 - Disciplina ministrada em demais níveis escolares e cursos na área de conhecimento do concurso	0,05 ponto por se- mestre

6.4 DEMAIS ATIVIDADES NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS (Pontuação Máxima: 1,5 pontos)

Atividade	Pontos
6.4.1 - Coordenação de curso de graduação e de pós-graduação, chefia de departamento e outros cargos de direção acadêmica	0,15 por semestre, sem acumula- ção de cargos
6.4.2 - Orientação de trabalho de conclusão de curso de graduação	0,05 por orientação concluída
6.4.3 - Orientação de dissertação de mestrado	0,20 por orientação concluída
6.4.4 - Orientação de tese de doutorado	0,40 por orientação concluída
6.4.5 - Atuação como editor de revista acadêmica	0,20 por revista (máximo de 0,6 ponto)
6.4.6 - Consultoria a agência de fomento de pesquisa científica e tecnológica	0,05 por agência (máximo de 0,3 ponto)
6.4.7 - Exercício profissional não docente na área do concurso	0,20 por ano (máximo de 1,0 ponto)

JAIR JEREMIAS JUNIOR

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 103/2014 - UASG 153030

Nº Processo: 23088001974201405 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de laboratório, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00020. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 Pinheirinho - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h15 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital disponível nos sítios: www.comprasnet.gov.br e www.unifei.edu.br, link licitação.

MARCOS LUCIO MOTA

(SIDEC - 10/10/2014) 153030-15249-2014NE800242

PREGÃO Nº 107/2014 - UASG 153030

Nº Processo: 23088002467201481. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviço comum de en-genharia, correspondente a reforma do Laboratório para aulas de métodos computacionais Bloco 2 do IEST/ISE, cuja descrição detalhada encontrase nos anexos deste edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 Pinheirinho-ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital disponível nos sítios: www.comprasnet.gov.br e www.unifei.edu.br, link licitação.

> MARCOS LUCIO MOTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153030-15249-2014NE800242

PREGÃO Nº 108/2014 - UASG 153030

 $N^{\rm o}$ Processo: 23088001168201429 . Objeto: Pregão Eletrônico - Móveis para o laboratório de Meteorologia Computacional, Instrumentos Meteorológicos, Microscópio Estereoscópico e Microscópio Estereo-microscópico para os Laboratórios de Zoologia e Botânica. Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 16h00. Endereço: Av. Bps, 1303 Pinheirinho - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital disponível no sitio www.unifei.edu.br; link licitação

> MARINA DE SOUZA SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153030-15249-2014NE800242

PREGÃO Nº 113/2014 - UASG 153030

Nº Processo: 23088002453201467. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de manutenção corretiva, com reposição de peças do equipamento, no Analisador de Impedância Modelo Novocontrol Alpha AP nº de Série: 436/0, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 - Bairro Pinheirinho Pinheirinho - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h45 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital disponível nos sítios: www.comprasnet.gov.br e www.unifei.edu.br, link

> MARCOS LUCIO MOTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153030-15249-2014NE800242

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2014 - UASG 153061

Nº Processo: 23071018400201343.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 65361818000185, Contratado : NIVELAR LTDA -Objeto: Obra de ampliação do estacionamento da quarta plataforma do Campus/UFJF. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 03/10/2014 a 12/09/2015. Valor Total: R\$7,003,601,99. Fonte: 112000000 - 2013NE802769 Data de Assinatura: 31/03/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE CONTRATO Nº 47/2014 - UASG 153061

Nº Processo: 23071015391201432.

DISPENSA Nº 85/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 10171355000105. Contratado: DIAMANTINA BISTRO E COZINHA -INDUSTRIAL EIRELI - ME. Objeto: Fornecimento de refeições para servidores e alunos da UFJF. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 01/10/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$4.572.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE801375. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 11/2014. Nº Processo: 23071018621201311

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 9/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 18225557000196. Contratado : CONSTRUTORA REMO LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 90 dias. Período: 25.12.2014 a 24.03.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 25/12/2014 a 24/03/2015. Data de Assinatura: 03/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 12/2014

Numero do Contrato: 12/2014.

N° Processo: 23071018539201313.

TOMADA DE PREÇOS N° 3/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 09513415000133. Contratado : ZAQUIEU ARQUITETURA E CONSTRUCAO -LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 90 dias. Período: 24.01.2015 a 23.04.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 24/01/2015 a 23/04/2015. Data de Assinatura: 26/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 37/2014.

Nº Processo: 23071008039201438. TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 42963769000155. Contratado : M TRINDADE CONSTRUTORA LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 30 dias. Período: 09.01.2015 a 07.02.2015. Acréscimo financeiro no valor de R\$ 74.753,98. Fundamento Legal: Lei 8666/93. 09/01/2015 a 07/02/2015. Data de Assinatura:

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 45/2013.

Nº Processo: 23071012967201389. PREGÃO SISPP Nº 176/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 90347840000703. Contratado: THYSSENKRUPP ELEVADORES SA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 06 meses. Período: 04.10.2014 a 03.04.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 04/10/2014 a 03/04/2015. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070



EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153061

ISSN 1677-7069

Número do Contrato: 69/2012 Nº Processo: 23071009259201220

PREGÃO SRP Nº 136/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 15319837000175, Contratado: REALCE VIAGENS E TRANSPOR-TES LTDA-- EPP. Objeto: Acréscimo de 25% no item 02 e prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 12 meses.Período: 01.10.2014 a 30.09.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Data de Assinatura: 11/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 16/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 169/2011. Nº Processo: 23071014679201147.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 19/2011. Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 19733914000190. Contratado: CONSTRUTORA CINZEL S/A -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por mais 45 dias. Período: 01.01.2015 a 14.02.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/01/2015 a 14/02/2015. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 191/2012. Nº Processo: 23071013650201229.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 12/2012. Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 42963769000155. Contratado: M TRINDADE CONSTRUTORA LTDA -Objeto: Acréscimo financeiro no valor de R\$ 1.944.652,42. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Data de Assinatura: 24/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 153061

Número do Contrato: 198/2012. Nº Processo: 23071013891201278.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 19/2012. Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 71208946000196. Contratado: CONSTRUTORA ERLE-G LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por mais 60 dias. Período: 18.01.2015 a 18.03.2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 18/01/2015 a 18/03/2015. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800070

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 170/2014 - UASG 153061

Nº Processo: 230710145511/14-8 . Objeto: Pregão Eletrônico - Este pregão tem por objeto a locação de uma sala comercial no município e Governador Valadares - MG para atender ao Projeto de Extensão "Mapeamento do Desenvolvimento Sócio-Econômico do Médio Rio Doce-MG do Campus Governador Valadares da Universidade Federal de Juiz de Fora - ÚFJF, nos quantitativos e especificações contidos no Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h59. Endereço: Rua José Lourenço Kelmer, S/nº - Bairro São Pedro São Pedro - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O licitante deverá cotar de acordo com as especificações contidas no Edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800494

PREGÃO Nº 176/2014 - UASG 153061

Nº Processo: 23071014916/14-12 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa visando o fornecimento e instalação de aparelhos de ar condicionado e caixas ventiladoras à Universidade Federal de Juiz de Fora. Total de Itens Licitados: 00012. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h59. Endereço: Rua José Lourenço Kelmer, S/nº - Bairro São Pedro São Pedro - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: As empresas deverão elaborar suas propostas de acordo com as especificações do edital e anexos.

> SANDRA FARIA FABRES Pregoeiro

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 186/2014 - UASG 150231

Nº Processo: 23071012118201456.

PREGÃO SRP N° 22/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 00886257000516. Contratado: ATMOSFERA GESTAO E HIGIE-NIZACAO DETEXTEIS S.A.. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de higienização de enxoval completo do Hospital Universitário da UFJF.Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 11/10/2014 a 10/10/2015. Valor Total: R\$954.800,00. Fonte: 6151000802 - 2014NE801547. Data de Assinatura: 02/10/2014 sinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800356

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153032

Número do Contrato: 71/2013.

Numero do Contrato: 71/2013.

Nº Processo: 23090011912201454.

PREGÃO SISPP Nº 63/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS -CNPJ Contratado: 05702957000101. Contratado: VIVA VEICULOS LTDA. -Objeto: Prorrogação da vigência
do CPS nº 71/2013 - UFLA. Fundamento Legal: Disposto no inciso II
do art. 57 da Lei 8666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Data
de Assinatura: 09/10/2014 de Assinatura: 09/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2014 - UASG 153032

Nº Processo: 23090018127201422 . Objeto: O objeto da presente licitação é contratação de empresa especializada para a construção do Ginásio de Ginástica a pedido do Departamento de Educação Física da Universidade Federal de Lavras, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Projeto Básico, no Memorial Descritivo, na Planilha e nos Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG. Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 08h30

(SIDEC - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

CONCORRÊNCIA Nº 10/2014 - UASG 153032

Nº Processo: 23090018180201423 . Objeto: O objeto da presente licitação é contratação de empresa especializada para a obra de ampliação e reforma do prédio da Biblioteca Universitária, a pedido da Reitoria da Universidade Federal de Lavras, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Projeto Básico, no Memorial Descritivo, na Planilha e nos Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG. Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 08h30

(SIDEC - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

CONCORRÊNCIA Nº 13/2014 - UASG 153032

Nº Processo: 23090018185201456 . Objeto: O objeto da presente licitação é contratação de empresa especializada para a construção do Alojamento Estudantil III, a pedido da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Comunitários da Universidade Federal de Lavras, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Projeto Básico, no Memorial Descritivo, na Planilha e nos demais Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG. Entrega das Propostas:

(SIDEC - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

PREGÃO Nº 51/2014 - UASG 153032

N° Processo: 23090017379201434 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais para marcenaria e acessórios. Total de Itens Licitados: 00063. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

PREGÃO Nº 75/2014 - UASG 153032

Nº Processo: 23090018201201419 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-N Processo. 25090010201201419. Objeto. Pregad Eletrolico - Coli-tratação de empresa especializada visando ao fornecimento de gás liquefeito de petróleo Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.com-prasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

> LIDIANE FATIMA EVANGELISTA Diretora da Dgm

(SIDEC - 10/10/2014) 153032-15251-2014NE800221

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE SERVIÇOS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2013

Processo nº: 23072.000227/2013-30. Objeto: Constitui o objeto da presente Licitação a venda de "materiais e equipamentos declarados antieconômicos ou irrecuperáveis" de propriedade da Universidade Federal de Minas Gerais, conforme lotes relacionados no Anexo I do Edital. Recebimento da documentação: Até às 09h30 (nove horas e trinta minutos) do dia 22 (vinte e dois) de outubro de 2014, no Auditório do CAD I da UFMG, situado à Avenida Antônio Carlos, 6627, Campus Pampulha, na Cidade de Belo Horizonte/MG. Realização da hasta pública: no mesmo horário, data e local, acima citados. Solicitação do Edital e Informações: O Edital poderá ser adquirido através do site: www.ufmg.br/dsg/compras, e ao acessar a página eletrônica, o licitante deverá clicar em "alienações em andamento", localizando o Leilão n.º 001/2013.

> MARGARETE MARIA PARREIRAS Diretora da Divisão de Compras

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2014

A Comissão de Licitação declara vencedora do certame a empresa Projeta - Consultoria e Serviços Ltda. A Ata de Julgamento encontra-se à disposição dos interessados

> VIRGÍNIA DA SILVA OLIVEIRA Presidente da Comissão de Licitação/DLO/UFMG

(SIDEC - 10/10/2014) 153254-15229-2014NE800382

ESCOLA DE ENGENHARIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 17/2014 - UASG 153280

 N° Processo: 23072033105201419 . Objeto: Pregão Eletrônico - Materiais de manutenção de bens e ferramentas Total de Itens Licitados: 00247. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Avenida Antonio Carlos 6627 - Bloco 1 - Pampulha - Belo Horizonte BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CASSIA BRINA MELILLO BRAGA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153280-15229-2014NE800117

FACULDADE DE FARMÁCIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 153286

Nº Processo: 23072033868201451 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de produtos químicos e materiais de laboratório Total de Itens Licitados: 00350. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Antônio Carlos, 6.627 - Bairro Pampulha Pampulha - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ELISABETH JOSE GONCALVES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153286-15229-2013NE800033

HOSPITAL DAS CLÍNICAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 67/2014 - UASG 153261

Nº Processo: 23072027315/14-60 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição parcelada de dietas enterais industrializadas e formulas lácteas. Total de Itens Licitados: 00034. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Alfredo Balena, 110 - Santa Efigenia BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: OBRIGATORIAMENTE, o Edital e seus anexos deverão ser retirados no sitio Comprasnet, a fim de garantir ao licitante, o pleno conhecimento da descrição detalhada do objeto licitado, de acordo com o Termo de Referência (ANEXO 02 DO EDITAL).

> LUANA CONCEICAO DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153261-15229-2014NE802342

(SIDEC - 10/10/2014) 153061-15228-2014NE800494

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 158717

Processo nº 23066.042607-1459 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Rede para a Universidade Federal do Oeste da Bahia (UFOB), para atender às suas necessidades. Total de Itens Licitados: 00021. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Professor Jose Seabra, 316 Recanto do Passáros - BARREIRAS - BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> AIRAN AIRES ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 158717-26447-2014NE080001

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2014 - UASG 153063

Contrato nº 101/2011. Processo nº 26804/2011. DISPENSA Nº 1844/2011. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA -CNPJ Contratado: 05572870000159. Contratado: FUNDACAO DE AMPARO E -DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA. Objeto: Prorroga a vigência do contrato relativo á execução do Projeto "Ações Integradas de Extensão à Saúde Estudantil". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações e Lei nº 8.958/94. Vigência: 03/11/2014 a 30/12/2014. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 13/2014

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo nº 16929/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos para anestesiologia

> PAULO ESTEVAO LOPES DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 150220-15230-2014NE800037

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 15/2014 UASG 150220

Processo nº 039309/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento de AQUISIÇÃO DE MA-TERIAL DE CONSUMO DE EQUIPAMENTO DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL (EPI), tipo Menor Preço por item Total de Itens Licitados: 00018. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Augusto Correa Nº 01, Guamá Guama - BE-LEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO ESTEVAO LOPES DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 150220-15203-2014NE800037

RDC ELETRÔNICO Nº 4/2014 - UASG 153063

Processo nº 025143/2013. Objeto: CoNST. DE PRÉDIO DE 2 PAV. ALTAMIRA Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Augusto Corrêa,01 Cidade Universitaria Prof.silveira Neto Guamá - BELEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 04/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY

(SIDEC - 10/10/2014) 153063-15230-2013NE803430

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 34093/2014. Partes: Boehringer Ingelheim do Brasil Química e Farmacêutica Ltda e Universidade Federal do Pará, João Soares Felício, como Investigador Principal e Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, como Interveniente. Objeto: Substitui o Apêndice 1-Pagamento do Investigador, em sua totalidade, do Contrato relativo ao Estudo multicêntrico, internacional, randomizado, de grupos paralelos, duplo-cego, para avaliar a segurança cardiovascular de linagliptina versus glimeptria em pacientes com diabetes mellitus tipo 2 com risco cardiovascular alto. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Foro: Justiça Federal Belém-Pa.

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

Processo: 14667/2013. Partes: Espaço Cultura Nossa Biblioteca-ECNB e Universidade Federal do Pará. Objeto: Participação Mútua na realização de extensão e de outras atividades curriculares por alunos regularmente matriculados no Curso de Biblioteconomia da UFPA e a prestação de Assessoria Técnica pela faculdade de Biblioteconomia. Fundamento Legal: Lei nº 11788/2008, Lei nº 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 8.859/94, Dec. nº 87.497/82, Dec. 93.872/86, Port. nº 08/01-MOG, Resolução 3.908/09 e Resolução 4.399/2013. Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data da assinatura. Foro: Justiça Federal - Belém/Pa. Assinaturas: Raimundo José Rodrigues de Oliveira, por Cultura Nossa Biblioteca - ECNB, e Carlos Edilson de Almeida Maneschy, pela UFPa

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 48/2014 - UASG 153065

Processo nº 23074043429201437. Objeto: Pregão Eletrônico - CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS, SEM FRANQUIA, EM CARÁTER EVENTUAL, para atender às necessidades dos trabalhos de transporte da UFPB, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00012. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Campus Universitario i S/n.- Conjunto Castelo Branco Iii Castelo Branco - JOAO PESSOA - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SUELLE CARIELE DE SOUZA E SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153065-15231-2014NE800171

RETIFICAÇÃO

No Edital CCTA $\rm n^2$ 04 de 25 de junho de 2014, de resultado de Concurso Público para Professor de 3° Grau, publicado do DOU n° 124 de 02 de julho de 2014, seção 03, pág. 183

Onde se lê: "Felipe Sá Brasileiro Leia-se: "Fellipe Sá Brasileiro"

PREFEITURA UNIVERSITÁRIA CAMPUS I

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 53/2014 - UASG 153066

Contrato nº 46/2013. Processo nº 23074048676/14-20. CONCOR-RÊNCIA SISPP Nº 3/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DA PARAIBA -CNPJ Contratado: 07761080000147. Contratado: EULAJOSE LORDAO ROCHA - EPP -Objeto: Alterar a clausulla decima do contrato primitivo, para acrescer ao seu valor, a quantiade R\$ 19.633,08 (Dezenove mil, Seiscentos e trinta e tres reais e oito centavos), confortme planilha anexa. Fundamento Legal: LEI 8.666/93. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153065-15230-2014NE000010

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Convênio nº 811190/2014, Processo nº 23075027736201461. Concedente: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, Convenente: FUNDACAO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA-NA PARA O DESENVOLVIMENTO DA CIENCIA, TECNOLOGIA E DA CULTURA, CNPJ nº 78350188000195 Objeto: Conjugação de esforços entre os participes visando o desenvolvimento da Proposta Curricular e Metodologia na Educação Integral, de acordo com o Plano de Trabalho devidamente aprovado., Valor Total: R\$ 50.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso: R\$50.000,00, Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015, Data de Assinatura: 01/10/2014 Signatários: Concedente: ZAKI AKEL SOBRINHO 359.063.759-53, Convenente: PAULO MELLO GARCIAS 072.410.899-87,

Espécie: Convênio nº 811192/2014, Processo nº 23075025812201401, Concedente: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, Convenente: FUNDACAO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA-NA PARA O DESENVOLVIMENTO DA CIENCIA,TECNOLOGIA E DA CULTURA, CNPJ nº 78350188000195 Objeto: Conjugação de esforços entre os participes visando o desenvolvimento do Curso de Extensão à Distância para Formação Continuada de Conselheiros Municipais de Educação - Pró-Conselho, de acordo com o Plano de Trabalho devidamente aprovado, de acordo com o Plano de Trabalho devidamente aprovado, de acordo com o Plano de Trabalho devidamente aprovado., Valor Total: R\$ 96.251,19, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso : R\$ 96.251,19, Vigência: 11/09/2014 a 11/09/2015, Data de Assinatura: 11/09/2014 Signatários: Concedente: TALLI AMEL SORPINIMO 350.062,750.53. Conventes: PALLI O ZAKI AKEL SOBRINHO 359.063.759-53, Convenente: PAULO MELLO GARCIAS 072.410.899-87,

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2161/2014 - UASG 153079

Processo nº 206638/2014-98 . Objeto: Compra de equipamento laboratorial para projeto Fundação Araucária. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Compra para projeto de pesquisa com recursos do convênio 116/2010, projeto 17378 entre a UFPR e Fundação Araucária. Declaração de Dispensa em 21/08/2014. GRACIE-LA INES BOLZON DE MUNIZ. Coordenadora P&d. Ratificação em 21/08/2014. EDILSON SERGIO SILVEIRA. Pró-reitor Prppg. Valor Global: R\$ 9.401,25. CNPJ CONTRATADA: 03.010.937/0001-36 EPPENDORF DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2162/2014 - UASG 153079

Processo nº 203780/2014-83 . Objeto: Compra de material químico para projeto Fundação Araucária. Total de Itens Licitados: 00002. para projeto Fundação Araucária. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Compra para projeto de pesquisa com recursos do convênio 414/2012, projeto 22377 entre a UFPR e Fundação Araucária. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. GRACIELA INES BOLZON DE MUNIZ. Coordenadora P&d. Ratificação em 07/10/2014. EDILSON SERGIO SILVEIRA. Pró-reitor Prppg. Valor Global: R\$ 8.087,00. CNPJ CONTRATADA: 01.334.250/0001-20 QIAGEN BIOTECNOLOGIA BRASIL LTDA..

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO N $^{\circ}$ 104/2014 - UASG 153079

Processo nº 16.265/2014-65. Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a implantação do sistema de registro de preços para aquisição de lixeiras seletivas destinadas a adequação dos campi desta Universidade. Total de Itens Licitados: 00019. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299 Centro - CURITIBA-PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.compras-

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

PREGÃO Nº 149/2014 UASG 153079

Processo n^{9} 020632/2014-25. Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a implantação do Sistema de Registro de Preços para aquisição de material odontológico destinado ao Departamento de Estomatologia e Odontologia Restauradora do Setor de Ciências da Saúde, Casa 4/Progepe e Cecom desta Universidade. Total de Itens Licitados: 00080. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299 Centro - CURITIBA-PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RICARDO BELINSKI

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

PREGÃO Nº 151/2014 - UASG 153079

Processo nº 039134/2014-56. Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem opor objeto a implantação de sistema de registro de preços para aquisição de reagentes químicos e armários para arpreços para adursção de leagentes químicos e atinarios para al-mazenamento de reagentes destinados a atender as diversas unidades desta Universidade. Total de Itens Licitados: 00047. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299 Centro - CURITIBA-PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.compras-pet cov.br. net.gov.br.

> EDIVAN BUBINSKI LINHARES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

PREGÃO Nº 152/2014 - UASG 153079

Processo nº 18.835/2014-51 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a implantação do sistema de registro de preços para aquisição de pergolados destinados ao Setor de Ciências Biológicas desta Universidade. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua XV de Novembro, 1299 Centro - CURITIBA -PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FAUSTO FERNANDES FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525



PREGÃO Nº 156/2014 - UASG 153079

Processo nº 041634/2014-58. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de produção e fornecimento de refeições preparadas (café da manhã, almoço e jantar) para atendimento à comunidade universitária do Campus Palotina da UFPR. Total de Itens Licitados 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299 Centro -CURITIBA-PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RICARDO BELINSKI

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 153079-15232-2014NE800525

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 80/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no DOU em 30/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - O Presente Pregão Tem Por Objeto A Contratação De Empresa Especializada Para Prestação De Serviços Contínuos De Limpeza Higiene Técnico Hospitalar E Coleta De Resíduos Hospitalar, Visando À Técnico Hospitalar E Coleta De Resíduos Hospitalar, Visando A Obtenção De Adequada Condição De Salubridade E Higiene Em Dependências, Internas E Externas: Médico-Hospitalares E Administrativas, Do Complexo Hospital De Clínicas Da Universidade Federal Do Paraná-Hc/Ufpr, E Da Maternidade Victor Ferreira Do Amaral Da Universidade Federal Do Paraná-Mvfa/Ufpr, Com A Disponibilização De Mão-De-Obra Qualificada, De Produtos Para Limpeza E Tratamento De Superfícies , Utensílios De Limpeza, Máquinas E Equipamentos.

> TANIA MARA ZIOLKOSKI Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153808-15232-2014NE800001

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE SERVIÇOS GÉRAIS

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços objetivando prestação parcelada, conforme a necessidade, de móveis para desenho e pintura destinados a atender as diversas unidades da UFPR. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 113/2014. Processo: 23075.025685/2014-32. Ata nº 498/2014, CNPJ: 15.567.891/0001-30, KD COMÉRCIO ATACA-DISTA LTDA.-ME, Itens 1, 2 e 3. Valor Total R\$ 107.197,50. Data de assinatura: 01/10/2014. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data

Espécie: Ata de Registro de Precos objetivando a locação parcelada, conforme a necessidade, de equipamentos de áudio, vídeo, iluminação e estrutura para eventos, destinados ao Setor Litoral da UFPR. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 130/2014. Processo: 23075.028249/2014-15. Ata nº 499/2014, CNPJ: 03.015.027/0001-46, DALLAS ÁUDIO VISUAL LTDA.-ME, itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 e 11. Valor Total R\$ 61.480,00. Ata nº 500/2014, CNPJ: 09.621.611/0001-21, AVS LOCAÇÃO DE STANDS E ORGANI-ZAÇÃO DE EVENTOS LTDA.-EPP, itens 12, 13, 14, 15 16, 17 e 18. Valor Total R\$ 258.900,00. Data de assinatura: 06/10/2014. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura.

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL N° 438, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO

Por delegação de competência do Magnífico Reitor da Universidade Federal do Paraná, conforme Portaria n $^{\rm o}$ 2.590 de 26/09/97, torno público que estarão abertas as inscrições para a seleção de PROFESSOR SUBSTITUTO DA CARREIRA DE ENSINO BÁSI-CO, TÉCNICO E TECNOLÓGICO da Universidade Federal do Paraná, nos termos das Leis 8.745/93 e alterações dadas pelas Leis 9.849/99, 12.425/11 e 12.772/12, e Decreto nº 8.260 de 29/05/2014, publicado no D.O.U de 30/05/2014, por 10 (dez) dias úteis a partir da data da publicação do presente Edital no Diário Oficial da União,

1.1 - Setor: Educação Profissional e Tecnológica Área de Conhecimento: Língua Espanhola Matéria Específica: Língua Espanhola Processo: 23075.041821/2014-31 Número de Vagas: 01 (uma)

Regime de Trabalho: 20 (vinte) horas semanais

Requisitos: Licenciatura em Letras Espanhol com Especialização em Letras, Educação e/ou Humanidades; OU Graduação em Letras Espanhol com Mestrado em Letras, Educação e/ou Humanidades, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Análise de Currículo e Didática Local e Horário das Inscrições: Coordenação Acadêmica do Setor de Educação Profissional e Tecnológica, das 13h30 às 17h30.

Área de Conhecimento: Gestão da Qualidade Matéria Específica: Gestão, Processos e Logística Processo: 23075.041822/2014-86

Número de Vagas: 01 (uma)

Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais

Requisitos: Graduação em Tecnologia em Gestão da Qualidade com Mestrado na área de Engenharia ou na área de Administração; OU Graduação na área de Gestão com Mestrado na área de Engenharia ou na área de Administração; OU Graduação na área de Engenharia com Mestrado na área de Engenharia ou na área de Administração, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Análise de Currículo e Didática Local e Horário das Inscrições: Coordenação Acadêmica do Setor de Educação Profissional e Tecnológica, das 13h30 às 17h30.

Área de Conhecimento: Engenharia Química Matérias Específicas: Análise de Combustíveis, Combustíveis, Corrosão, Fundamentos de Engenharia do Petróleo, Geração e Distribuição de Vapor, Operações Unitárias, Polímeros, Produção de Petróleo, Química Aplicada, Refino de Petróleo, Transporte de Petróleo e Tubulações Industriais

Processo: 23075.041815/2014-84 Número de Vagas: 01 (uma) Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais

Requisitos: Graduação em Engenharia Química com Especialização em Engenharia ou com Mestrado em Engenharia; OU Graduação em Engenharia do Petróleo com Especialização em Engenharia nharia ou com Mestrado em Engenharia; OU Engenharia de Produção Química com Especialização em Engenharia ou com Mestrado em Engenharia, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Análise de Currículo e Didática

Local e Horário das Inscrições: Coordenação Acadêmica do Setor de Educação Profissional e Tecnológica, das 13h30 às 17h30.

2 - DA REMUNERAÇÃO

2.1 - O professor substituto será contratado nos termos da Lei nº 8745/93, no nível 1 da Classe DI da carreira do Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico e perceberá remuneração composta de: Vencimento Básico + Retribuição por Titulação, de acordo com a titulação apresentada no ato da contratação, + Auxílio-alimentação, conforme os valores estabelecidos neste edital.

2.1.1 - A remuneração de professor substituto em regime de

20 (vinte) horas semanais será a seguinte:
Graduação: R\$ 1.966,67; Graduação com Especialização: R\$ 2.119,02; Graduação com Mestrado: R\$ 2.394,74; Graduação com Doutorado: R\$ 2.752,60. O valor do Auxílio Alimentação será de R\$

2.1.2 - A remuneração de professor substituto em regime de 40 (quarenta) horas semanais será a seguinte:

Graduação: R\$ 2.764,45; Graduação com Especialização: R\$ 3.017,58; Graduação com Mestrado: R\$ 3.599,50; Graduação com Doutorado: R\$ 4.699,21. O valor do Auxílio Alimentação será de R\$

373,00.

3 - DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

3.1- Os candidatos deverão apresentar requerimento de inscrição disponível no site http://www.progepe.ufpr.br ou na Secretaria do Departamento, cópia do documento de identidade, da titulação, do "curriculum vitae" acompanhado dos respectivos comprovantes e recolher a taxa de inscrição no valor de R\$ 38,00 (trinta e oito reais). A titulação exigida no presente Edital, quando obtida no exterior, deverá estar revalidada, de acordo com a legislação brasileira. A guia de recolhimento da taxa de inscrição deverá ser obtida na internet no endereço www.progepe.ufpr.br ou na Secretaria do Departamento no qual serão realizadas as inscrições. As taxas só poderão ser pagas nas agências do Banco do Brasil e não serão devolvidas em caso al-

3.2 - O candidato estrangeiro deverá no ato da contratação ser portador do Visto Permanente ou Visto Temporário item V.

3.3 - O período de vigência do contrato não poderá exceder a 24 (vinte e quatro) meses, e será estabelecido na portaria de contratação e no ato da assinatura do contrato, dependendo da disponibilidade orçamentária e da disponibilidade da vaga, podendo seprorrogado de acordo com as Leis nº 8.745/93 e 9.849/99 conforme interesse da Instituição.

3.4 - É proibida a contratação, nos termos das Leis nº 8.745/93 e 9.849/99, de servidores da Administração Direta ou Indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, bem como de empregados ou servidores de suas subsidiárias e controladas, com exceção dos ocupantes de cargo técnico ou científico, desde que comprovada a compatibilidade de horários.

3.5 - É proibida a contratação de pessoas que possuem participação em gerência ou administração de empresa privada ou de sociedade civil, ou, ainda, que exerçam o comércio, exceto na qualidade de acionista, cotista ou comanditário, segundo o inciso X do art.117 da Lei nº 8.112/1990.

3.6 - É proibida a contratação de pessoas nomeadas ou designadas, ainda que a título precário ou em substituição para o exer-

cício de cargo em comissão ou função de confiança.

3.7 - É proibida a contratação de pessoas que já tenham sido contratadas com fundamento nas Leis 8.745/93 e 9.849/99, inclusive na condição de professor substituto ou visitante, antes de decorridos 24 meses do encerramento de seu contrato anterior, salvo nas hipóteses dos incisos I e IX do art. 2º desta Lei, mediante prévia autorização, conforme determina o art. 5º da Lei 8.745/93.

3.8 - É proibida a contratação de servidor público federal que esteja usufruindo de licença incentivada sem remuneração, com fundamento no art. 10, inciso II, da Medida Provisória 1.917/99 de

3.9 - O professor substituto fará jus ao pagamento da Retribuição por Titulação, conforme titulação apresentada no ato da contratação, sendo vedada qualquer alteração posterior.

3.10 - As demais informações, o programa e as normas para

admissão de professor substituto encontram-se à disposição dos interessados na Secretaria do respectivo Departamento.

3.11 - O presente edital, as Resoluções nº 92/06, alterada pela Resolução nº 04/13 e Resolução nº 10/05 - CEPE, bem como outros concursos para a carreira docente e técnico-administrativa, também estão disponíveis na Internet pelo seguinte endereço: http://www.progepe.ufpr.br

> ADRIANO DO ROSÁRIO RIBEIRO Pró-Reitor

EDITAL Nº 439, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 PRORROGAÇÃO DA VALIDADE DE CONCURSO PÚBLICO

Torno público para conhecimento dos interessados, que fica prorrogado por 12 (doze) meses, a partir de 28/11/2014, o prazo de validade do concurso público de provas e títulos para o provimento na carreira de Magistério Superior, Classe A Professor Adjunto A, em regime de trabalho de 20 (vinte) horas semanais, do Departamento de Farmácia, do Setor de Ciências da Saúde, Área de Conhecimento: Farmácia, conforme Edital nº 315/13-PROGEPE, publicado no Diário Oficial da União de 28/11/2013, seção 3, página 88.

> ADRIANO DO ROSÁRIO RIBEIRO Pró-Reitor

EDITAL Nº 440, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO

Por delegação de competência do Magnífico Reitor da Universidade Federal do Paraná, conforme Portaria nº 2.590 de 26/09/97, e considerando o disposto no Decreto nº 6.944, de 21/08/2009, na Portaria MEC nº 243 de 03/03/11, publicada no Diário Oficial de União de 04/03/11, na Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 22, de 30/04/07 publicada no Diário Oficial da União de 02/05/07, retificada pela Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 224, de 23/07/07 publicada no Diário Oficial da União de 24/07/07, na Portaria Interministerial MP/MEC nº 461, de 20/11/13, publicada no DOU de 21/11/13, na Portaria Interministerial MP/MEC nº 111, de DOU de 21/1/13, na Portaria interministerial MP/MEC nº 111, de 02/04/14, publicada no DOU de 03/04/14, no Decreto nº 7.485, de 18/05/11, publicado no Diário Oficial da União de 19/05/11, alterado pelo Decreto nº 8.259, de 29/05/2014, publicado no Diário Oficial da União de 30/05/2014, e na Lei nº 12.772 de 28/12/12, publicada no Diário Oficial da União de 31/12/12, alterada pela Lei 12.863, de 24/09/13, publicada no Diário Oficial da União de 25/09/13, torno público que estarão abertas as inscrições por 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação no Diário Oficial da União do presente Edital, para provimento de cargos de professor da Carreira do Magistério Superior, para o Quadro Permanente desta Universidade, sob o Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União, Autarquias e das Fundações Públicas e Federais em conformidade com a Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990, para o Centro de Estudos do Mar do Setor de Ciências da Terra no Município de Pontal do Paraná/PR. conforme abaixo especificado:

- DO CONCURSO

1.1- Setor de Ciências da Terra 1.1.1 - Centro de Estudos do Mar

1.1.1.1 - Área de Conhecimento: Cálculo e Álgebra Linear (o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040865/2014-44

Número de vagas: 02 (duas) Número limite de candidatos habilitados: 09 Classe: A

Denominação: Adjunto A Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em Matemática (Ba-

charelado ou Licenciatura), ou em Engenharia, com Título de Doutor em qualquer Área, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Primeira Quinzena de Dezembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de

acordo com o respectivo setor.

1.1.1.2 - Área de Conhecimento: Cultivo de Moluscos Bivalves (o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040867/2014-33

Número de vagas: 01 (uma)

Número limite de candidatos habilitados: 05

Denominação: Adjunto A

Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em Engenharia de Aquicultura, ou Biologia, ou Oceanografia, ou Zootecnia, ou Agronomia; com Título de Doutor em Qualquer Área de Conhecimento, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classi-

datea (classificatoria) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.

1.1.1.3 - Área de Conhecimento: Engenharia Ambiental (o

docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040873/2014-91

Número de vagas: 01 (uma)

Número limite de candidatos habilitados: 05

Classe: A

Denominação: Adjunto A

Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em Engenharia Ambiental, com Título de Doutor em Qualquer Área de Conhecimento, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.

1.1.1.4 - Área de Conhecimento: Estatística (o docente po-

derá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040874/2014-35

Número de vagas: 01 (uma)

Número limite de candidatos habilitados: 05

Classe: A

Denominação: Adjunto A

Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em qualquer Área das Ciências Exatas e da Terra ou Engenharias, com Título de Doutor em qualquer Área (a Área de Concentração em Estatística deve constar no Título de Mestre ou de Doutor), obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Di-dática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00 Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de

acordo com o respectivo setor. 1.1.1.5 - Área de Conhecimento: Física (o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040869/2014-22

Número de vagas: 01 (uma) Número limite de candidatos habilitados: 05

Denominação: Adjunto A

Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva Titulação Mínima Exigida: Graduação (Bacharel ou Licen-ciatura) em Física ou em Engenharia; com Título de Doutor em

qualquer Área, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das

inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de

acordo com o respectivo setor. 1.1.1.6 - Área de Conhecimento: Hidrologia e Climatologia (o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Su-báreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040872/2014-46

Número de vagas: 01 (uma) Número limite de candidatos habilitados: 05

Denominação: Adjunto A

Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em Meteorologia, ou Engenharia Agronômica, ou Engenharia Ambiental, ou Engenharia Hidráulica, ou Engenharia Hídrica; com Título de Doutor em Meteorologia, ou Engenharia Agronômica, ou Engenharia Ambiental, ou Recursos Hídricos, ou Ciências, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Di-dática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00 Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.

1.1.1.7 - Área de Conhecimento: Química Geral e Analítica (o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040870/2014-57

Número de vagas: 01 (uma) Número limite de candidatos habilitados: 05

Classe: A

Denominação: Adjunto A

Nível· 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação com Bacharelado ou Licenciatura em Química; com Título de Doutor em Química, ou Engenharia Química, ou Engenharia Ambiental, obtidos na forma da

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.

1.1.1.8 - Área de Conhecimento: Química Geral e Orgânica

(o docente poderá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040871/2014-00

Número de vagas: 01 (uma) Número limite de candidatos habilitados: 05

Classe: A

Denominação: Adjunto A

Nível· 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação com Bacharelado ou Licenciatura em Química; com Título de Doutor em Química, ou Engenharia Química, ou Engenharia Ambiental, obtidos na forma da

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Primeira Quinzena de Dezembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00 Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.
1.1.1.9 - Área de Conhecimento: Țopografia (o docente po-

derá também atuar em quaisquer outras Áreas ou Subáreas Afins, conforme a necessidade)

Processo: 23075.040876/2014-24

Número de vagas: 01 (uma) Número limite de candidatos habilitados: 05

Denominação: Adjunto A Nível: 1

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Titulação Mínima Exigida: Graduação em Engenharia Cartográfica, ou Engenharia Civil, ou Engenharia Agronômica, ou Engenharia Agrimensura; com Título de Doutor em Engenharia, ou Ciências Geodésicas, ou Ciências, obtidos na forma da lei.

Tipos de Provas: Escrita (classificatória e eliminatória), Didática (classificatória e eliminatória), Análise de Currículo (classificatória) e Defesa do Currículo (classificatória).

Período provável para realização das provas: Segunda Quinzena de Novembro/2014, devendo o respectivo setor divulgar em edital, as datas, locais e horários de realização das provas.

Taxa de Inscrição: R\$ 209,00

Local e horário das inscrições: O local e o horário das inscrições estão especificados no item 4.1.1 do presente edital, de acordo com o respectivo setor.

2 - DA REMUNERAÇÃO

2.1 - A estrutura remuneratória do Plano de Carreira e Cargos do Magistério Federal é composta por vencimento básico e retribuição por titulação (RT), conforme valores e vigências estabelecidos na Lei 12.772, de 28/12/12, publicada no DOU de 31/12/12, alterada pela Lei 12863, de 24/09/13, publicada no Diário Oficial da União de 25/09/13.

2.2 - A remuneração do professor Adjunto A em regime de Dedicação Exclusiva será a seguinte:

a) Remuneração Total: R\$ 8.344,64 - composta de: vencimento básico R\$ 3.804,29; retribuição por titulação R\$ 4.540,35 b) Auxílio-Alimentação: R\$ 373,00

3 - DO CARGO

3.1 - Cargo: Professor de Magistério Superior - Criado através da Lei nº 7.596 de 10 de abril de 1987, estruturado pela Lei 12.772 de 28 de dezembro de 2012, alterado pela Lei 12.863, de 24/09/13, publicada no Diário Oficial da União de 25/09/13.

2 - Descrição das atividades: aquelas relacionadas ao ensino, pesquisa e extensão e as inerentes ao exercício de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência na própria instituição, além de outras previstas em legislação específica 4 - DAS INSCRIÇÕES

4.1 - A inscrição, acompanhada da documentação relacionada a seguir, será efetuada no setor realizador do concurso, cujo endereço é o seguinte:

4.1.1 - Setor: Ciências da Terra

Endereço: Av. Cel. Francisco H. dos Santos, Centro Politécnico, Jardim das Américas, Curitiba - PR, CEP 81531-990, Caixa Postal 19001 - Telefone: (41) 3361-3198

Horário: das 14h às 17h

As inscrições via correio, deverão ser encaminhadas via SE-DEX e postadas até, no máximo, 05 (cinco) dias antes do término das inscrições.

4.2 - São requisitos para a inscrição:

a) requerimento de inscrição no qual o candidato declare estar ciente do contido neste Edital e nas Resoluções nº 24/13-CEPE, e 10/05-CEPE (Tabela de Pontuação para Avaliação de Currículo) da Universidade Federal do Paraná. O requerimento pode ser obtido na internet no endereço eletrônico: http://www.progepe.ufpr.br ou será fornecido no respectivo Setor, onde serão realizadas as inscrições;

b) cópia de documento oficial de identidade:

c) certidão de quitação das obrigações eleitorais, que pode otida no site do TSE, no endereço eletrônico: obtida no site http://www.tse.gov.br;

d) cópia do certificado de cumprimento das obrigações militares:

e) cópia da titulação ou documento equivalente, exigidos no concurso (graduação e pós-graduação, quando exigidos). Se a titulação foi obtida em instituição estrangeira, deverá estar revalidada no Brasil;

f) cópia da tese conforme a titulação exigida no concurso; g) comprovante de recolhimento da taxa de inscrição no valor especificado para a classe do concurso. A guia de recolhimento da taxa de inscrição deverá ser obtida na internet no endereço www.progepe.ufpr.br. As taxas só poderão ser pagas nas agências do

Banco do Brasil. O valor pago não será devolvido em caso algum;
h) curriculum vitae, sem os documentos comprobatórios, os
quais serão entregues em data a ser definida pela Comissão Julgadora, apresentado de acordo com a sequência da Tabela de Pontuação, conforme a Resolução nº 10/05 - CEPE que fixa tabela de pontuação para avaliação de currículo para concurso público para a carreira de magistério superior na UFPR.

Previamente a realização das provas, a comissão julgadora divulgará, através de edital, o local, a data e o horário para a entrega de 05 (cinco) cópias do curriculum vitae, sendo uma delas documentada, também apresentada de acordo com a següência da Tabela de Pontuação, conforme Resolução nº 10/05-CEPE. Para candidatos estrangeiros documentos, salvo artigos científicos e trabalhos apresentados em eventos, deverão ter tradução juramentada em portu-

i) os candidatos estrangeiros estão dispensados da apresentação da documentação relativa às letras "c" e "d", ficando, entretanto obrigado à apresentação de documento que comprove situação regular no país, devendo na posse apresentar visto permanente ou protocolo de solicitação de transformação de visto temporário em visto permanente. Deverão apresentar também, no ato da inscrição, declaração de proficiência em língua portuguesa emitida por um órgão ins-

4.3 - É vedada a inscrição condicional.

4.4 - Os candidatos que estiverem no exercício efetivo de cargo de pessoal docente na Universidade, ficam dispensados da

apresentação do documento oficial de identidade. 4.5 - Conforme Decreto 6.593 de 02/10/08, publicado no DOU 03/10/08, poderá ser concedida isenção de taxa de inscrição ao

4.5.1 - estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135/2007: e

4.5.2 - for membro de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135/2007

4.5.3 - O pedido de isenção deverá ser solicitado mediante requerimento do candidato à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, à Rua Dr. Faivre, nº 590 - Centro, na Unidade de Recrutamento de Pessoas - 4º andar, acompanhado de:

a) indicação do Número de Identificação Social - NIS, atribuído pelo CadÚnico; e

b) declaração de que atende à condição estabelecida no subítem 4.5.2 4.5.4 - O prazo para solicitação de isenção de inscrição será

de 10 (dez) dias corridos, contados do início do período de inscrição. 4.5.5 - A resposta acerca do deferimento ou não do pedido de isenção, será disponibilizada no site www.progepe.ufpr.br, após decorridos 05 (cinco) dias do término do prazo para solicitação de

4.5.6 - Aqueles que não obtiverem isenção deverão consolidar sua inscrição efetuando o pagamento do boleto bancário até o

prazo final das inscrições para o concurso público. 4.5.7 - O interessado que não tiver seu pedido de isenção deferido e que não efetuar o pagamento da taxa de inscrição na forma e no prazo estabelecido no item anterior estará automaticamente excluído do concurso público.

4.5.8 - Não serão estornados valores de taxas de inscrição daqueles candidatos contemplados com isenção e que já tenham efetivado o pagamento da taxa de inscrição no concurso público a que se refere este edital.

4.6 - Cada setor publicará em edital, o resultado da apreciação das inscrições. 4.7 - Caberá recurso à indeferimento das inscrições conforme

Art.13, Inciso 2º da Resolução 24/13-CEPE.

5 - DA PARTICIPAÇÃO DE PESSOAS PORTADORAS DE DEFICIÊNCIA

ISSN 1677-7069

5.1. Às pessoas portadoras de deficiência é assegurado o direito a inscrição nos Concursos Públicos para provimento de cargos cujas atribuições sejam compatíveis com a deficiência de que são portadoras, de acordo com o inciso VIII, do Art. 37, da Constituição Federal, e § 2º do Art. 5º, da Lei nº 8.112/90 de 11/12/1990.

5.2. Consideram-se portadores de deficiência às pessoas que se enquadrem nas categorias discriminadas no Art. 4º, do Decreto nº 3.298/99, publicado no DOU de 21/12/1999.

- 5.3. Conforme estabelecido no Art. 37, § 1º do Decreto nº 3.298/99, o percentual mínimo de reserva de vagas à portadores de deficiência é de 5% (cinco por cento) das vagas oferecidas, e o máximo é de 20% (vinte por cento), conforme estabelece o Art. 5°, § 2°, da Lei 8.112/90.
- 5.4. Considerando os percentuais citados no subitem 5.3, não se aplica a reserva de vagas às pessoas portadoras de deficiência, para os cargos cuja área de conhecimento ofereça menos de 05 (cinco) vagas.

- DA PARTICIPAÇÃO DE PESSOAS NEGRAS

- 6.1. Fica assegurado aos negros 20% (vinte por cento) das vagas oferecidas nos concursos públicos para provimento de cargos efetivos e empregos públicos no âmbito da administração pública federal, das autarquias, das fundações públicas, das empresas públicas e das sociedades de economia mista controladas pela União, nos termos da Lei nº 12,990, de 09/06/2014, publicada em D.O.U. em 10/06/2014.
- 6.2. Conforme §1º do art. 1º da Lei nº Lei nº 12.990/2014, a reserva de vagas será aplicada sempre que o número de vagas oferecidas no concurso público for igual ou superior a 3 (três).
- 6.3. Considerando o citado no subitem 6.2, não se aplica a reserva de vagas aos negros, para os cargos cuja área de conhecimento ofereça menos de 03 (três) vagas.

 7 DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO

- 7.1 As datas prováveis de realização das provas estão indicadas no item 1 deste edital.

 7.2 - O Setor realizador do concurso divulgará em edital a
- data e horário de realização das provas e a composição da comissão
- 7.3 Caberá recurso em relação a comissão julgadora no prazo de 48 (quarenta e oito) horas após a publicação do edital de divulgação da mesma pelo Conselho Setorial.
 - 8 DAS PROVAS, JULGAMENTO E CLASSIFICAÇÃO
- 8.1 As provas serão realizadas em língua portuguesa, com exceção daquelas nas áreas de línguas estrangeiras que poderão ser realizadas na língua relativa à respectiva área.
- 8.2 O programa de provas terá publicidade e estará disponível aos candidatos, no departamento ou unidade equivalente e no setor respectivo, e deverá ser considerado parte integrante deste edi-
- 8.3 Nas etapas do concurso em que houver manifestação
- verbal, as provas serão gravadas em áudio e vídeo. 8.4 Os tipos de provas citados no item 1 do presente edital guirão as normas estabelecidas no Capítulo IV da Resolução 24/13-CEPE da Universidade Federal do Paraná.
- 8.5 Anteriormente ao período destinado à realização da prova escrita, será reservada uma hora para que os candidatos possam, no mesmo recinto da prova, realizar consulta de material bibliográfico e anotações realizadas pelos próprios candidatos, com exceção de meios eletrônicos.
- 8.6 Concluídas todas as provas, a comissão julgadora em sessão pública, emitirá parecer conclusivo considerando cada candidato habilitado ou não.
- 8.7 Os envelopes com a pontuação obtida serão abertos em público, e as planilhas de pontos serão preenchidas à vista dos candidatos ao certame.
- 8.8 As pontuações obtidas pelos candidatos em cada uma das provas serão somadas.
- 8.8.1 Será considerado aprovado o candidato que obtiver pontuação média igual ou superior a 7 (sete) na escala de 0(zero) a 10 (dez), além de pontuação igual ou superior a 7 (sete) na escala de 0 (zero) a 10 (dez), com pelo menos 3 (três) examinadores em cada uma das provas escrita, e didática, independentemente da pontuação obtida na prova de análise de currículo e de defesa do currículo.
- 8.8.2 A classificação final dos candidatos dar-se-á em ordem decrescente da soma dos pontos obtidos nas provas escrita, didática, análise do currículo e de defesa do currículo.

 8.8.3 - Serão considerados habilitados apenas os candidatos
- classificados dentro do limite máximo estabelecido no item 1 deste edital, salvo em caso de empate na última classificação.
- 8.9 Em caso de empate envolvendo candidato idoso o primeiro critério de desempate será a idade. Tal direito é assegurado aos candidatos que se enquadrarem na condição de idoso, ou seja, com idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos.
- 8.10 Os demais critérios de desempate estão estabelecidos no Artigo 38 da Resolução nº 24/13-CEPE, § 6º, inciso II.
 - 9 DA DIVULGAÇÃO DO RESULTADO
- 9.1 O resultado do concurso, uma vez homologado, será nublicado no Diário Oficial da União, cabendo ao Departamento ou Unidade equivalente solicitar a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas o provimento da(s) vaga(s).
- 9.2 No transcorrer do concurso, caberá pedido de reconsideração na forma do Artigo 39 da Resolução 24/13-CEPE. 9.3 - Caberá recurso do resultado final do concurso, con-
- forme Artigo 41 da Resolução 24/13 CEPE. 10 DO PROVIMENTO DA VAGA

- 10.1 O provimento ocorrerá no nível inicial da respectiva classe, com a remuneração fixada em lei, no Regime Jurídico Único de que trata a Lei nº 8.112, de 11/12/90, obedecendo rigorosamente a ordem de classificação do concurso público.
- 10.2 O candidato aprovado que for convocado para assumir o cargo somente será empossado se for considerado apto física e mentalmente para o cargo pretendido, através de avaliação clínica, médico-ocupacional e laboratorial realizada pelo Serviço de Segurança e Saúde Ocupacional da Universidade Federal do Paraná, sendo a rotina básica complementada por exames clínicos e/ou laboratoriais especializados, sempre que necessários.
- 10.3 Quando da posse, o candidato habilitado deverá apresentar os comprovantes exigidos referente à titulação mínima e de-mais documentos necessários, cuja relação encontra-se disponível no endereço eletrônico www.progepe.ufpr.br, bem como submeter-se-á às normas estabelecidas pela Universidade Federal do Paraná.
- 10.4 O candidato que apresentar documentos que comprovem a conclusão do curso atestando que o diploma está em fase de expedição, deverá apresentar à PROGEPE o referido diploma registrado, no prazo máximo de 12 (doze) meses, contados da data da posse, caso contrário acarretará na abertura de processo administrativo.
- 10.5 Os títulos obtidos no exterior deverão estar reva-
- lidados no país. 10.6 Se verificado ausência de documento de título, conforme o exigido no edital do concurso, o candidato poderá ser eliminado a qualquer tempo

- DO REGIME DE TRABALHO

- 11.1 O provimento dar-se-á no regime de Dedicação Ex-clusiva e o candidato além de atender as demais exigências para concessão deste regime, deverá apresentar, no prazo máximo de 60 (sessenta) dias após sua posse, projeto de pesquisa e/ou extensão que será apreciado e aprovado na forma da legislação vigente.
- 11.2 No prazo de até 36 (trinta e seis) meses da nomeação, o professor será submetido a aprovação em avaliação de desempenho.

12 - DO PRAZO DE VALIDADE DO CONCURSO O concurso terá validade de 12 (doze) meses, a partir da publicação do Edital de Homologação do concurso no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado por igual período, conforme estabelecido no Art. 12 da Portaria MPOG nº 450 de 06/11/02, publicada no Diário Oficial da União de 07/11/02.

13 - DISPOSIÇÕES FINAIS

13.1 - Observados os dispositivos legais, o interesse da ad-

ministração e o disposto na Portaria 475/87- MEC, poderão ser aproveitados para nomeação, candidatos aprovados em concursos públicos de outras Instituições Federais de Ensino Superior, bem como a UF-PR poderá disponibilizar para outras IFES candidatos remanescentes habilitados neste certame, obedecendo-se rigorosamente a ordem de classificação do candidato no concurso e, consultados os departamentos ou unidades equivalentes e os conselhos setoriais.

13.2 - Os casos omissos serão julgados pelo Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do Paraná.

- 13.3 O presente Edital, bem como as Resoluções nº 24/13-CEPE, e nº 10/05-CEPE, o Decreto 6.944/09, e demais informações, encontram-se a disposição dos interessados no endereço eletrônico http://www.progepe.ufpr.br e na secretaria do departamento ou unidade equivalente e do setor respectivo.
- 13.4 Demais informações, bem como outros concursos para a carreira docente e técnico-administrativa, também estão disponíveis na Internet no seguinte endereço: http://www.progepe.ufpr.br.

ADRIANO DO ROSÁRIO RIBEIRO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 51/2014 - UASG 153080

Processo nº 23076018454201381 . Objeto: Manutenção preventiva e corretiva de equipamento do Hospital das Clínicas da UFPE Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A empresa Teknocordis é representante exclusivo no Estado de Pernambuco da empresa Micromed. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. FREDERICO JORGE RIBEIRO. Diretor Superintendente do Hc/ufpe. Ratificação em 09/10/2014. SILVIO ROMERO DE BARROS MARQUES. Vice Reitor Substituto da Ufpe. Valor Global: R\$69.432,00. CNPJ CON-TRATADA: 07.958.793/0001-03 TEKNOCORDIS TECNOLOGIA A SERVICO DA MEDICINA LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 153409-15233-2014NE800003

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153080

Contrato nº 104/2013. Processo nº 23076044012201471. INEXIGI-BILIDADE Nº 34/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCOCNPJ Contratado: 02114856000113. Contratado NEPOMUCENO & TRINDADE ARQUITETOS -ASSOCIADOS LTDA - EPP. Objeto: Prorrogar o prazo de execução do contrato aditado por mais 195(cento e noventa e cinco) dias, expirando-se em 22/02/2015, ficando o prazo de vigência prorrogado até 19/03/2015. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 atualizada . Vigência: 06/09/2014 a 19/03/2015. Data de Assinatura: 06/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153409-15233-2014NE800140

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 81/2013-UFPE, firmado em 19.06.2014, entre a UFPE, CNPJ: 24.134.488/0001-08 e o Município do Recife, CNPJ: 10.565.000/0001-92. Objeto: Prorrogar o Municipio do Reche, CNP3: 10.305.000/0001-92. Objeto: Profrogar por mais 06 meses o prazo de vigência do Convênio, ora aditado. Vigência: De 01.07.2014 até 30.12.2014. Signatários: UFPE: Prof. Anísio Brasileiro de Freitas Dourado - Reitor; MUNICÍPIO: Sra. Maria Aparecida Pedrosa Bezerra - Secretária de Meio Ambiente e Sustentabilidade e Sr. Roberto Chaves Pandolfi - Secretário de Finanças. Processo: 23076.043880/2013-53.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 197/2014 - UASG 153080

Processo nº 23076025138201447 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registrar preços para eventual aquisição de suprimentos de laboratório Total de Ítens Licitados: 00055. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av.prof. Moraes Rego,1235 - Cidade Universitária - RECIFE-PE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Mais informações: (81) 2126-8065.

(SIDEC - 10/10/2014) 153080-15233-2014NE800003

PREGÃO Nº 202/2014 - UASG 153080

Processo nº 23076016323201441. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de seis eletrobombas centrífugas para bombeamento de fria com a finalidade de abastecimento predial, de sucção 2 BC e recalque 1 ½, com motor de 10 cavalos de potência e voltagem de 380V trifásica, caracol da eletrobomba em ferro fundido, para instalação nos poços do CTG/UFPE. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av.prof.moraes Rego,1235 - Cidade Universitaria Cidade Universitaria - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Mais informações: (81)2126-7032.

> MARILIA BATISTA DE LIMA PEQUENO Coordenadora de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 153080-15233-2014NE800003

CENTRO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM INOVAÇÃO TERAPÊUTICA

EDITAL CONCURSO PÚBLICO DE SELEÇÃO E ADMISSÃO AO CORPO DISCENTE AO PROGRAMA ANO LETIVO 2015

O Coordenador do Programa de Pós-graduação em Inovação Terapêutica (PPGIT) avisa que se encontrarão abertas entre os dias 20 de outubro a 14 de novembro de 2014, as inscrições para Concurso Público de Seleção e Admissão ao corpo discente ao Programa - Ano Letivo 2015 (Cursos de Mestrado e Doutorado). O Edital encontra-se publicado no Boletim Oficial da UFPE nº 109, de 10/10/2014 e disponível no endereço eletrônico http://www.propesq.ufpe.br/no-va/strictosensu_cursos.php. (Processo nº 23076.047802/2014-17).

CÉSAR AUGUSTO SOUZA DE ANDRADE

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

EXTRATO DE CONVÊNIO

Processo nº 23007.014019/2014-82. Convenentes: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA-UFRB. CNPJ: 07.777.800/0001-62. MUNICIPIO DE MURITIBA. CNPJ: 13.828.504/0001-46. Objeto: Estágio. Fund. Legal: Lei nº 8.666/93 e a Lei nº 11.788/08. Vigência: 13.10.2014 à 12.10.2019. Data de Assinatura: 10.10.2013 Assinatura: 10.10.2013.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2014 UASG 153103

Processo nº 23077000915201431. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de áudio, vídeo e foto, para atender demandas da UFRN, pelo período de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00076. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Av.sen.salgado Filho, 3000- Predio da Cpl Lagoa Nova -NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> THOMAZ EDSON CAVALCANTE VALE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153103-15234-2014NE800505

RDC ELETRÔNICO Nº 39/2014 UASG 153103

Processo n^2 23077065878201414 . Objeto: Reforma das salas do antigo laboratório de nutrição animal no bloco v do Núcleo Tecnológico Industrial para instalação do laboratório de processamento de materiais por plasma - labplasma. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h30. Endereço: Av.sen.salgado Filho, 3000-lagoa Nova-natal/rn Lagoa Nova - NA-TAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 05/11/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> THOMAZ EDSON CAVALCANTE VALE Presidente do RDC

(SIDEC - 10/10/2014) 153103-15234-2014NE800505

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

RETIFICAÇÃO

No Edital N^{o} 012/2014, que torna pública a abertura de concurso público de provas e títulos para o cargo de professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico da Escola de Enfermagem de Natal, publicado no DOU Nº 193, de 07/10/2014: ONDE SE LÊ: 10.1. As provas poderão ocorrer no período de 14 de dezembro de 2014 a 19 de dezembro de 2014, de acordo com o calendário previsto no item 9.1, sendo aplicadas no município de Natal/RN, para as vagas destinadas ao Instituto Metrópole Digital - IMD, no horário local, e em Santa Cruz/RN para as vagas destinadas à Faculdade de Ciências da Saúde do Trairi - FACISA, também no horário local, LEIA-SE: 10.1. As provas poderão ocorrer no período de 14 de dezembro de 2014 a 19 de dezembro de 2014, de acordo com o calendário previsto no item 9.1, sendo aplicadas no município de Natal/RN, no horário local.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 181/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078018140201440. PREGÃO SISPP Nº 193/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDEDO SUL. CNPJ Contratado: 13057768000143. Contratado: TERRITO-RIO DO LIVRO COMERCIO DE -LIVROS LTDA. - ME. Objeto: Fornecimento de publicações nacionais, para a Biblioteca Central da UFRGS. Fundamento Legal: 8666/93 E 193/14. Vigência: 08/10/2014 7/10/2015. Valor Total: R\$420.000,00. Fonte: 112000000 2014NE809097. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800089

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153114

Contrato nº 210/2012. Processo nº 23078008066/10-10. PREGÃO SISPP Nº 188/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDEDO SUL. CNPJ Contratado: 89624373000147. Contratado: ARANCIBIA TURISMO LTDA-ME -Objeto: Prorrogação da vigência do contrato por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: 8666/93. Vigência: 7/1/2015 a 6/1/2016. Data de Assinatura: 7/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800089

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo nº 00002/2014 ao Convênio nº 784710/2013. Convenentes: Concedente: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, Unidade Gestora: 153114, Gestão: 15235, Convenente : FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO RGS, CNPJ nº 74.704.008/0001-75. Prorrogar o prazo de vigência do Convênio original até 25 de março de 2015.. Valor Total: R\$ 50.320,00, Vigência: 21/01/2014 a 25/03/2015. Data de Assinatura: 08/09/2014. Signatários: Concedente : CARLOS ALEXAN-DRE NETTO, CPF nº 346.005.820-04, Convenente: SERGIO NI-COLAIEWSKY, CPF nº 004.315.830-72.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

Espécie: PRIMEIRO TERMO ADITIVO ÀO CONTRATO CEEE N°9947551. CONTRATANTE: Companhia Estadual de Energia Elétrica - CEEE. CONTRATADA: Universidade Federal do Rio Grande do Sul. RESUMO DO OBJETO: Prorrogação d e Vigência. VI-GÊNCIA: 20/08/2014 a 2 0/08/2015. DATA DE ASSINATURA: 01/10/2014. por Carlos Alexandre Netto , Reitor da UFRGS, Luiz Antonio Tirello, Diretor da CEEE, Sergio Nicolaiewsky, Diretor Presidente da FAURGS. Nº DO PROCESSO: 23078.009170/12-69.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 246/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078020059/14-20. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventuais aquisições de NOBREAK. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Av.paulo Gama, 110 - 5.andar - Delit Farroupilha - PORTO ALEGRE-RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Para esclarecimentos técnicos, contatar requisitante: Sr. Flávia Bianco Demartini Coelho, Pelo telefone (51) 3308-5050 ou Pelo email licita tic@ufrgs.br

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

PREGÃO Nº 247/2014 UASG 153114

Processo nº 23078021503/14-24 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA, MANUTENÇÃO CORRETIVA, VIS-TORIA ÎNICIAL E SERVIÇOS DE TROCA DE PEÇAS E SER-VIÇOS DE REPAROS DOS GRUPOS DE GERADORES INSTA-LADOS Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Av.paulo Gama, 110 - 5.andar - Delit Farroupilha - PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Caso a empresa necessite visitar os grupos geradores para verificar as condições dos mesmos, eles estão disponíveis para vistoria. Agendar visita com o servidor Giuliano Marques Bonotto pelo e-mail giuliano.bonotto@suinfra.ufrgs.br Fone: 3308.3213

> JOSE JOAO MARIA DE AZEVEDO Diretor do Delit

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 175/2014

Empresas Vencedoras: Argosy Aparelhos Auditivos Ltda, Valor R\$68.200,00; Garra Comercio e Servicos Ltda - EPP, Valor R\$46.998,90; Vitason's Centro de Apoio Auditivo Ltda, Valor R\$276.840,95; Contronic Sistemas Automaticos Ltda - EPP, Valor R\$57.960.00.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

PREGÃO Nº 219/2014

Empresa Vencedora:Revifrio Comercio de Refrigeracao Ltda-Me, R\$48.850,00.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

PREGÃO Nº 231/2014

Vencedora: Air Products Brasil Ltda, Empresa R\$109.000.00.

JOSE JOAO MARIA DE AZEVEDO

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 22, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PRORROGAÇÃO DA VALIDADE DE CONCURSO PÚBLICO

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e no interesse da Administração, torna público que o suas atributoses e no metesse da Administração, torna publico que o resultado final do Concurso Público de Títulos e Provas para Provimento de Cargo da Carreira de Magistério Superior, Classe A, Denominação Adjunto A, Edital RF Nº . 85, de 23/10/2013, publicado no DOU. em 24/10/2013, Seção 3, página 79, processo nº 23078.017264/13-47, realizado na Área de Biologia de Angiospermas, Subárea: Botânica Estrutural, Funcional e Taxonômica, Aplicadas à Zootecnia do Departamento de Botânica do Instituto de Biociências, terá seu prazo de validade prorrogado por um (01) ano, a contar de 24/10/2014.

MAURÍCIO VIEGAS DA SILVA

EDITAL RF Nº 125, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 RESULTADO E A CLASSIFICAÇÃO DOS CANDIDATOS HABILITADOS NO CONCURSO PÚBLICO

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, torna públicas a homologação do resultado e a classificação dos candidatos habilitados no Concurso Público de Títulos e Provas para Provimento de Cargo da Carreira de Magistério Superior, na Classe A, Denominação Professor Adjunto A, conforme consta do processo nº . 23078.021382/2013-87, Edital de Abertura nº . 28, de 07 de novembro de 2013, publicado no D.O.U. do dia 08 de novembro de 2013, Seção 3, páginas 117 e 118. Unidade: Faculdade de Direito

Departamento: Direito Econômico e do Trabalho Área: Direito do Trabalho e Direito Processual do Trabalho Candidatos(as) habilitados(as) e médias: 1°. lugar: SONILDE KUGEL LAZZARIN - 8,71 e 2°. lugar: RODRIGO COIMBRA SAN-8,43; 3°. lugar.

Do resultado acima caberá recurso ao Plenário do CEPE. devendo o mesmo ser interposto no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da data posterior à circulação do Diário Oficial da União em

cuja edição esteja publicado este edital.

O prazo de validade do resultado do presente concurso será de 01 (um) ano, prorrogável por igual período no interesse da administração, a contar da publicação deste Edital no Diário Oficial da

MAURÍCIO VIEGAS DA SILVA

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 101/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078027939201427 . Objeto: Renovação da licença de Processo nº 23078027939201427 . Objeto: Renovação da licença de uso da base de dados LexisNexis Academic. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Solicitado por Biblioteca Central de acordo com parecer nº 0718/2014-PF-UFRGS-PFA Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. VIVIANE CARRION CASTANHO. Diretora da Biblioteca Central. Ratificação em 07/10/2014. LUIS ROBERTO DA SILVA MACEDO. Vice-proreitor de Planejamento. Valor Global: R\$ 64.496,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro LEXISNEXIS GROUP NEXIS GROUP

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 109/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078027938201482 . Objeto: Renovação licença de uso do banco de dados Inteligencia de mercado global. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Solicitado por Biblioteca Central de acordo com parecer nº 740/2014-PF-UFRGS-SPQ Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. VIVIANE CARRION CASTANHO. Diretora da Biblioteca Central. Ratificação em 09/10/2014. ARIO ZIMMERMANN. Pró-reitor de Planejamento e Administração. Valor Global: R\$ 72.800,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro EURO-MONITOR INTERNATIONAL.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 110/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078027840201425 . Objeto: Renovação da licença de uso da base de dados E-volution. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Fundamento Legai: Art. 25°, inciso i da Lei nº 8.000 de 21/06/1995... Justificativa: Solicitado por Biblioteca Central de acordo com parecer nº 747/2014-PF-UFRGS-SPQ Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. VIVIANE CARRION CASTANHO. Diretora da Biblioteca Central. Ratificação em 08/10/2014. ARIO ZIMMERMANN. Pró-reitor de Planejamento e Administração. Valor Global: R\$ 135.603,09. CNPJ CONTRATADA: 42.546.531/0001-24 ELSEVIE-REDITORA LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 111/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078028392201487 . Objeto: Aquisição de acesso perpétuo a coleção de livros eletrônicos da Minha biblioteca. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Solicitado por Biblioteca Central de acordo com parecer nº 748/2014-PF-UFRGS-SPQ Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. VIVIANE CARRION CASTANHO. Diretora da Biblioteca Central. Ratificação em 09/10/2014. ARIO ZIMMERMANN. Pró-reitor de Planejamento e Administração. Valor Global: R\$ 88.736,47. CNPJ CONTRATADA : 13.183.749/0001-63 MINHA BIBLIOTECA LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 112/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078028147201470 . Objeto: Contratação do músico Vagner Bonella Cunha para a realização do conserto ao lado da Artista Ná Ozzetti e do conjunto Camerata Unimúsica , em homenagem a Nei Lisboa. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Solicitação aprovada pelo Parecer nº 738/2014-PF-UFRGS-SPQ. Declaração de Inexigibilidade em 07/10/2014. SANDRA DE FATIMA BATISTA DE DEUS. Pró-reitora de Extensão.. Ratificação em 10/10/2014. ARIO ZIMMERMANN. Pró-reitor de Planemento e Administração.. Valor Global: R\$ 18.920,00. CNPJ CONTRATADA: 16.990.856/0001-91 MILENE REBOLLO DE SANTI 00351519009.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073



EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 113/2014 - UASG 153114

Processo nº 23078028449201448. Objeto: Aquisição de Perfilador de correntes Aquadopp 1MHz. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do projeto. Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. ELIRIO ERNESTINO TOLDO JUNIOR. Coordenador do Projeto. Ratificação em 10/10/2014. ARIO ZIMMERMANN. Pró Reitor de Planejamento e Administração.. Valor Global: R\$ 37.958,40. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro NORTEK AS.

(SIDEC - 10/10/2014) 153114-15235-2014NE800073

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 73/2014 - UASG 153115

Processo nº 23079030656201300. PREGÃO SRP Nº 13/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 07567891000101. Contratado: DIDATICA EDITORA DO BRASIL LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços gráficos, envolvendo impressão e acabamento, manuseio, embalagem, carregamento, transporte e entrega, de forma a atender a Editora da UFRJ. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Decreto nº 5450/2005, Decreto nº 2271/97 e IN02/98 SLTI/MPOG. Vigência: 09/10/2014 a 20/02/2015, Valor Total: R\$266.206,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800876. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153115-15236-2014NE800242

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 241/2014 - UASG 153115

Processo nº 23079057693201347 . Objeto: Gat-695. C Polidor Iônico. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Compra de equipamento para desenvolvimento de pesquisa científica e/ou tecnológica financiada pela CAPES. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. CARLOS RANGEL RODRIGUES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 10/10/2014. CARLOS ANTONIO LEVI DA CONCEICAO. Reitor. Valor Global: R\$ 283.500,00. CNPJ CONTRATADA: 00.000.000/0001-91 BANCO DOBRASIL SA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153115-15236-2014NE800242

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 36/2014 - UASG 153160

Processo nº 23079050691201498. Objeto: Pagamento de Taxa de Inscrição para a participação de professores e alunos, do Programa de Engenharia de Transportes da COPPE/UFRJ, no XXVIII AN-PET/2014 Congresso de Pesquisa e Ensino em Transportes em Curitiba de 24 a 28/11/2014 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atende ao Programa de Engenharia de Transportes da COPPE/UFRJ Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. LUIZ PINGUELLI ROSA. Diretor da Coppe/ufrj. Ratificação em 10/10/2014. PAULO SERGIO DA ROSA MIGUEL. Superintendente Financeiro. Valor Global: R\$ 9.760,00. CNPJ CONTRATADA: 31.153.877/0001-46 ASSOCIACAO NACIONAL DE PESQUISA E ENSINO EM TRANSPORTES.

(SIDEC - 10/10/2014) 153160-15236-2014NE800076

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153115

Contrato nº 41/2012. Processo nº 23079002906201286. PREGÃO SISPP Nº 13/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 08100057000174. Contratado: TECNOGERA - LOCACAO E -TRANSFORMACAO DE ENERGIA LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência contratual pelo período de 12 (doze)meses consecutivos conforme previsão da cláusula segunda do instrumento contratual. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e legislação pertinente complementar. Vigência: 13/09/2014 a 12/09/2015. Data de Assinatura: 11/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153115-15236-2014NE800242

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 23079.057473/2010-06. Espécie: Termo Aditivo 05/14 ao Convênio Específico 27/2010. Objeto: Prorrogação do prazo de execução do projeto para 19/01/15 e da vigência para 04/04/15, bem como atualização de plano de trabalho. Data de assinatura: 07 de outubro de 2014. Assinaram o Convênio: pela Fundação José Bonifácio, a Presidente Professora Sylvia da Silveira Mello Vargas, e pela Universidade Federal do Rio de Janeiro/UFRJ, o Vice-Reitor Prof. Antonio José Ledo Alves da Cunha.

EDITAL Nº 362, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO PÚBLICO PARA A CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE PESSOAL

O Magnífico Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, torna pública a realização de Processo Seletivo Simplificado destinado à contratação de pessoal para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público, considerada no Inciso IV do Art. 2º da Lei Federal Nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993. O presente Processo Seletivo Simplificado será realizado em conformidade com a legislação vigente, em particular com a Constituição Federal de 1988, com a Lei Federal nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, com os Decretos Federais nº 4.748, de 16 de junho de 2003, nº 6.479, de 11 de junho de 2008, nº 6.593 de 02 de outubro de 2008, nº 6.944 de 21 de agosto de 2009, no que couber, pela Resolução CEG/UFRJ nº 6/2013 e pelo instituído no presente Edital e destina-se ao provimento de vagas definidas para o ano 2015.

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1.1. Este processo seletivo será regido pelo presente Edital e sua operacionalização caberá à respectiva Unidade ou Instância Equivalente da Universidade Federal do Rio de Janeiro para a qual a vaga foi alocada.
- 1.2. O presente processo seletivo visa ao provimento do número de vagas definido no Anexo I deste Edital, ressalvada a possibilidade de mudanças durante o seu prazo de validade, de acordo com as necessidades da UFRJ.

1.3. O presente Edital contém os seguintes anexos:

Anexo I - Quadro de vagas contendo: Unidade, Área/Setor de Atuação, Jornada de Trabalho e o respectivo Período de Contratação.

Anexo II - Período e Locais de Inscrição.

Anexo III - Quadro de Notas (para uso exclusivo da Unidade)

1.4. A relação de endereços, telefones e horário de funcionamento das Unidades/Setores, os programas para realização das provas e os critérios para a avaliação de currículos serão disponibilizados antes do início do período de inscrição no site ou na secretaria da Unidade responsável pela vaga.

2. DOS REQUISITOS PARA A CONTRATAÇÃO

- 2.1. O candidato deverá atender, cumulativamente, para a contratação, aos seguintes requisitos gerais:
- a) ter sido aprovado e classificado no Processo Seletivo Simplificado, na forma estabelecida neste Edital, seus Anexos e suas retificações:
- b) Possuir Diploma de Graduação, devidamente registrado e reconhecido pelo MEC, segundo a área de formação exigida pela Unidade para cada área/setor. No caso de títulos obtidos no Exterior, anexar cópia autenticada do título já revalidado.
- c) Possuir, no mínimo, Curso de Especialização ou ter concluído os créditos obrigatórios do curso de Mestrado.
- d) Apresentar cópia do Certificado de Proficiência para o Ensino de Libras no Nível Superior (Decreto nº 5626 de 22/12/2005 e Portaria Normativa MEC nº 20 de 07/10/2012), se candidato ao setor de Libras.
- e) não possuir contrato como Professor Substituto ou Professor Visitante nos termos da Lei nº 8.745/93, com exclusão inferior a vinte e quatro meses;
- f) não ser ocupante de cargo efetivo da carreira do magistério, de que trata a Lei nº 7.596/87;
- g) se servidor ocupante de cargo técnico ou científico da administração direta ou indireta da União, dos Estados e dos Municípios, bem como empregados de suas subsidiárias ou controladas, comprovar formalmente a compatibilidade de horários;
- h) ser brasileiro ou estrangeiro portador do visto permanente ou beneficiário de acordos ou convênios internacionais.
 - i) ter idade mínima de 18 anos completos;
 - j) gozar dos direitos políticos;
 - k) estar em dia com as obrigações eleitorais e militares;
- estar inscrito no respectivo órgão regulamentador da profissão, quando o setor do concurso exigir.
 m) não responder por função de confiança ou comissionada
- na administração direta ou indireta da União, dos Estados e dos Municípios.
- 2.2. Todos os requisitos especificados no subitem 2.1 deste Edital deverão ser comprovados no ato da inscrição por meio da apresentação de documento original, juntamente com fotocópia, sendo excluído do processo seletivo quem não os apresentar.
 - 3. DA INSCRIÇÃO
- 3.1. A inscrição do candidato implicará no conhecimento e na tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital, em relação às quais não poderá alegar o desconhecimento.
- 3.2. Os interessados poderão obter maiores informações sobre o processo seletivo nas Unidades ou Instâncias Equivalentes responsáveis pelas vagas.
- 3.3. Os interessados deverão formalizar o pedido de inscrição mediante requerimento ao Diretor da Unidade ou Instância Equivalente responsável pela vaga endereço no Anexo II deste Edital indicando a área/setor em que pretendem concorrer, acompanhado das cópias e originais da seguinte documentação:
 - a) Documento de Identidade.
 - b) CPF.
 - c) Currículo documentado.

- 3.4. O período de solicitação de inscrições está definido no Anexo II deste Edital.
- 3.4.1. Caso não haja solicitações de inscrições no período definido no Anexo II, ou no caso de todas as inscrições serem indeferidas, o prazo de solicitação de inscrições será automaticamente reaberto, por igual período, em até cinco dias úteis após o término do período de inscrições, no primeiro caso, ou após a conclusão do trabalho de análise das inscrições, no segundo caso.
- 3.5. Será permitida a inscrição por procuração específica individual com firma reconhecida por autenticidade, acompanhada de cópias dos documentos de identidade do candidato e do procurador, devidamente autenticadas. A procuração e as fotocópias dos documentos deverão ser anexadas ao Requerimento de Inscrição.
- 3.6. O candidato inscrito, por procuração, assume total responsabilidade pelas informações prestadas por seu procurador, arcando com as consequências de eventuais erros de seu representante no preenchimento do Requerimento de Inscrição.
- 3.7. O deferimento das solicitações de inscrições será feito pelo Departamento ou Instância responsável pela área/setor da vaga, mediante exame preliminar dos currículos documentados, tendo por base a pertinência do(s) título(s) do candidato em relação à área/setor do processo seletivo.
- 3.7.1. No caso de indeferimento do pedido de inscrição, o candidato poderá recorrer, com efeito suspensivo, ao Diretor da Unidade ou ao responsável pela Instância equivalente ao qual está subordinado o respectivo Departamento ou Instância responsável pela área/setor, no prazo de 2 (dois) dias úteis após a publicação dos resultados, no local das inscrições.
- 3.7.2. Caberá à congregação da Unidade ou Instância equivalente o julgamento dos recursos.
 - 3.8. É vedada a inscrição condicional.
- 3.9. O candidato que necessitar de condições especiais para a realização da prova deverá, no ato da inscrição, relacionar suas necessidades para o dia da prova, sendo vedadas alterações, salvo nos casos de força maior e aqueles de interesse da Administração Pública
- 3.9.1. O candidato portador de deficiência visual importante deverá indicar sua condição, informando no Requerimento de Inscrição a necessidade de realizar a prova com o auxílio de um Ledor, que será disponibilizado pela unidade ou instituição responsável pela realização do processo seletivo, não podendo a UFRJ ser posteriormente responsabilizada pelo candidato, sob qualquer alegação, por eventuais erros de qualquer ordem.
- 3.9.2. O candidato amblíope deverá indicar sua condição, informando no Requerimento de Inscrição que deseja que a prova seja confeccionada de forma ampliada. Neste caso, será oferecida prova com tamanho de letra correspondente a corpo 24 na fonte Times New Roman.
- 3.9.3. O candidato com dificuldade de locomoção deverá indicar sua condição, informando no Requerimento de Inscrição se utiliza cadeira de rodas ou se necessita de sala de prova de fácil acesso.
- 3.9.4. O candidato que necessitar de tempo adicional para realizar a prova deverá indicar sua condição, informando sua necessidade no Requerimento de Inscrição. Neste caso, o candidato deverá apresentar laudo médico informando de quanto tempo adicional necessitaria para a realização da prova, conforme o que prevê o Artigo 40, § 2º do Decreto Federal nº 3.298/1999.
- 3.9.4.1. O laudo de que trata o subitem anterior deverá ser encaminhado à unidade ou instituição responsável pela realização do processo seletivo
- 3.9.4.2. O encaminhamento do laudo médico poderá ser feito comparecendo-se pessoalmente à unidade ou instituição responsável pela realização do processo seletivo ou por via postal, caso em que deve ser enviado por meio de correio expresso, sendo de responsabilidade exclusiva do candidato guardar o comprovante da postagem caso a UFRJ necessite da apresentação do mesmo.
- 3.9.4.3. Em ambas as modalidades de encaminhamento, o laudo médico deverá ser apresentado em via original ou em fotocópia autenticada.
- 3.9.4.4. Caso seja encaminhado laudo médico original, este não será devolvido em qualquer hipótese.
- 3.9.4.5. No caso da solicitação de que trata o subitem 3.9.4 ser atendida, o candidato será informado de quanto tempo ele terá para a realização da prova, adicionalmente ao tempo inicialmente divulgado para a sua duração.
 - 4. DA REMUNERAÇÃO.
- 4.1. A remuneração do professor substituto será composta do vencimento básico, nível I (um), da classe de Professor Auxiliar acrescido de Retribuição por Titulação.



4.1.1. Para receber a Retribuição por Titulação, o candidato deverá apresentar o diploma ou a declaração de obtenção do grau de Aperfeiçoamento, Especialização, Mestre ou Doutor expedido por Instituição de Ensino Superior credenciada ou por universidade estrangeira desde que reconhecido ou revalidado.

Regime de Trabalho Vencimento Básico RT - Retribuição por Titulação (R\$)

Remuneração Total (R\$) Aperfeiçoamento 69,82 110,22 Especialização

5. DA SELEÇÃO
5.1. O processo seletivo será conduzido por comissão julgadora constituída pelo Departamento ou Instância responsável pela área/setor do processo, composta de 03 (três) membros, sendo pelo menos 2 (dois) pertencentes à Unidade ou Instância equivalente, preferencialmente portadores de título de doutor ou equivalente.
5.2. O processo seletivo será realizado em duas etapas.
5.2.1. A primeira será constituída por análise dos currículos, sendo eliminatória. Os critérios de pontuação serão definidos pela Comissão Julgadora e informados aos candidatos.
5.2.2. Aos classificados na primeira etapa serão aplicadas pelo menos 2 (duas) das três provas abaixo relacionadas, sendo eliminatórias na ordem apresentada:

a) prova escrita; b) prova didática;

b) prova didática;
c) prova prática.
5.3. No ato da inscrição o candidato deve tomar ciência das provas que serão realizadas e dos seus respectivos programas.
5.4. A análise dos currículos e as provas que venham a ser realizadas seguirão as diretrizes apresentadas na Resolução CEG 06/2013, publicada na página www.prl.ufrj.br.
5.5. As provas realizadas na segunda etapa serão atribuídas notas de 0 (zero) a 10 (dez), considerando-se aprovado o candidato que obtiver média igual ou superior a 7 (sete).
5.5.1. Considera-se automaticamente reprovado, o candidato que obtiver nota inferior a 6 (seis), em quaisquer das provas.
5.6. Os candidatos aprovados serão classificados por média ponderada das notas das provas, expressa com uma casa decimal, de acordo com o critério estabelecido pelo Departamento ou Instância responsável pela área/setor da Vaga.
5.7. Em caso de empate, terá preferência o candidato de maior jadae.
6. DOS PEDIDOS DE VISTAS DE PROVAS E INTERPOSIÇÃO DE RECURSOS
6.1. Será permitido ao candidatos solicitar vista de prova e interpor recurso sem efeito suspensivo contra o resultado das provas, de acordo com o cronograma a ser definido por cada Unidade, ou Instância equivalente. O prazo para interposição de recursos é de 24h após a divulgação do resultado e deve ser feito na Unidade responsável pelo processo seletivo.
6.2. Não será aceito recurso ou pedido de vista apresentado fora do forma diferente da estipulada neste Edital.
6.3. A decisão final da Banca Examinadora sobre os recursos será soberana e definitiva, não existindo, desta forma, recurso contra resultado de recurso.
7. DO RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO E DA CONTRATAÇÃO
7.1. A Comissão Julgadora encaminhará ao Chefe do Departamento ou Instância equivalente fará publicar portaria no Diário Oficial da União, or resultado do processo seletivo.
8. O processo seletivo.
8. O processo seletivo da publicação no Diário Oficial da União, or resultado final do processo seletivo.
9. O processo seletivo e portura da vagas abelegação e processo seletivo.

- 7.2. O provimento das vagas obedecerá ao número de vagas definido no Anexo I deste Edital, à ordem de classificação e às normas legais pertinentes e às regras deste Edital.
 7.3. O candidato aprovado e classificado dentro do número de vagas será convocado para entregar a documentação prevista nos subitens 3.2 e 3.3 do presente edital e assinar o contrato, obedecida a estrita
- 7.3.1. O período de contratação será de até um ano, na forma do Inciso II do Art. 4º da Lei Federal nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, admitida a possibilidade de prorrogação, de acordo com o inciso I do parágrafo único do Art. 4º Lei Federal nº 8.745, desde que não exceda a dois anos.

 7.3.2. O contrato entrará em vigor na data da sua assinatura.

 7.3.3. A extinção do contrato es dará, sem direito a indenizações, pelo término do prazo contratual ou por iniciativa do contratado, comunicada com antecedência mínima de trinta dias.

 8. DISPOSIÇÕES FINAIS

 8.1. Não serão fornecidos atestados, certificados ou certidões relativos à classificação ou notas de candidatos, valendo para tal fim os resultados publicados no Diário Oficial da União.
- 8.2. Não serão fornecidos atestados, cópia de documentos, certificados ou certidões relativos a notas de candidatos reprovados.
 8.3. Todas as informações relativas a este Processo Seletivo Simplificado, após a publicação do resultado final, deverão ser obtidas junto à Secretaria da Unidade ou Instância equivalente responsável pelo processo seletivo.
 - 8.4. Incorporar-se-ão a este Edital, para todos os efeitos, quaisquer editais complementares, avisos e convocações relativos a este Processo Seletivo Simplificado que vierem a ser publicados pela UFRJ. 8.5. Os casos omissos serão resolvidos pela Câmara de Corpo Docente do Conselho de Ensino de Graduação da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

CARLOS ANTÔNIO LEVI DA CONCEIÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO Nº 59/2014 UASG 153034

Processo nº 23084016336201411. Objeto: Pregão Eletrônico - Aqui-

sição de Material para manutenção do campus e lixeiras, para atender

as necessidades acadêmicas do Campus de Capanema da Univer-

sidade Federal Rural da Amazônia - UFRA, conforme quantidades e

especificações técnicas contidas no Termo de Referência. Total de

Itens Licitados: 00064. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de

14h às 17h00. Endereço: Av. Prerimetral, 2501 Cep: 66077-830 Terra

Firme - BELEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014

às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas:

ANEXO I Quadro de Vagas/Jornada de Trabalho/Prazo de Contratação

Centro de Letras e Artes (CLA) Jornada de Trabalho: 20h Prazo de Contratação: 31/12/2015

Unidade	Departamento/Setor ou Area	Vagas
Faculdade de Letras	Anglo Germânicas / Lingua Alemã	01 (uma)
Faculdade de Letras	Neolatinas/ Literaturas Hispano Americanas	01 (uma)
·		

ANEXO III

|--|

	as dus provus do processo serenvo.			
CANDIDATOS	NOTA DE PROVA ESCRITA	NOTA DE PROVA DIDATICA	NOTA DE PROVA PRÁTICA	MÉDIA DAS PROVAS APLICADAS(**)
CHADIDITION	NOM BE TRO M ESCRIM	HOIN DE I ROW DIDITIEN	NOME DE FRO WEEKEN	
				(ao menos duas das três provas)
				·

^(**) Em caso de empate de médias, a Banca deverá indicar em ata a classificação final por critério de idade, de acordo com o Edital.

ANEXO II

Período e Local de Inscrição para todas as vagas do Anexo I

Período de inscrição: 13,14,15,16 e 17 de outubro de 2014.

Locais de Inscrição:

,		
Unidade	Endereço e Horário de Inscrição	Telefone
Faculdade de Letras	Av Horácio Macedo, 2.151 Sala D-106 - Prédio da Faculdade de Letras - Cidade Universitária - 10 h às 15 h	2598-9748

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014 ŮASG 153152

Processo nº 23079045903201415 . Objeto: Construção e Instalação de Tanque de Nitrogênio líquido - área externa do HUCFF- UFRJ - subsolo. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 27/11/2014 às 09h30

(SIDEC - 10/10/2014) 153152-15236-2014NE800195

(SIDEC - 10/10/2014) 153152-15236-2014NE800195

CONCORRÊNCIA Nº 2/2014 - UASG 153152

Processo nº 23079045904201460. Objeto: Construção de parede estrutural de contraventamento do prédio e da fachada lateral do HUCFF/UFRJ. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO -RJ. Entrega das Propostas: 27/11/2014 às 13h30

> NELSON GERMANO PERUCHETTI Pregoeiro

CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE INSTITUTO DE BIOLOGIA

EXTRATO DO EDITAL Nº 347, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 SELEÇÃO AO CURSO DE MESTRADO E DOUTORADO EM ECOLOGIA TURMA DE 2015-1

O Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ecologia (PPGE) do Instituto de Biologia da Universidade Federal do Rio de Janeiro, nos termos das Resoluções 01/2006 e 02/2006 do CEPG/ UFRJ e de acordo com o Regulamento do Programa, torna público que estarão abertas, de 17 de novembro a 02 de dezembro de 2014, as inscrições para a seleção ao curso de Mestrado e Doutorado em inscrições para a sesção ao curso de mestado e Bodiolado em Ecologia, turma de 2015-1, que será conduzida pela Comissão de Seleção conforme as normas descritas neste edital.

Inscrições: de 17 de novembro a 02 de dezembro de 2014 O edital está disponível na íntegra no Boletim da UFRJ e nos endereços eletrônicos: www.ufrj.br, www.pr2.ufrj.br e www.ppgeco-

> Prof. Rodrigo Brindeiro Diretor do Instituto de Biologia Prof. Carlos Eduardo de Viveiros Grelle

Coordenador Substituto do Programa de Pós-Graduação em Ecologia

EDUARDO ARCOVERDE DE MATTOS

PAULINO BATISTA ESTUMANO

Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153034-15241-2014NE800029

27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.



UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DO CONTRATO Nº 19/2014 - SUGEP/UFRPE

Processo nº 23082.012985/2014-62. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO - CAMPUS: Dois Irmãos. Contratado: ELIÚ ANTÃO DE OLIVEIRA. Objeto: Contratação de Professor Substituto para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público da CONTRATANTE. Retribuição: Classe A, Professor Auxiliar A, Nível 1, da carreira de Magistério Superior -Carga Horária: 40 horas semanais, reajustável na proporção dos vencimentos dos docentes da Contratante. Início: 16/09/2014. Duração: 180 (cento e oitenta) dias.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 229/2014 - UASG 153165

Processo nº 23082.017676/2014 . Objeto: Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica -Para o PPGZootecnia Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Dentro do limite previsto. Declaração de Dispensa em 29/08/2014. MARIA MADALENA PESSOA GUERRA. Pró-reitora da Prppg. Ratificação em 29/08/2014. MARIA JOSE DE SENA, Reitora Ufrpe. Valor Global: R\$ 7.880,00. CNPJ CONTRATADA: 08,149.108/0001-52 GABARITOSERVICOS LTDAME

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 243/2014 UASG 153165

Processo nº 23082.019737/2014. Objeto: Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica - Para o PPGCSolo Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Dentro do limite previsto. Declaração de Dispensa em 22/09/2014. MARIA MADALENA PESSOA GUERRA. Pró-reitora da Prppg. Ratificação em 22/09/2014. MARIA JOSE DE SENA. Reitora Ufrpe. Valor Global: R\$ 4.555,00. CNPI CONTRATADA: 08.149.108/0001-52 GABARITOSERVICOS LTDA

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 59/2014 UASG 153165

Processo nº 23082009537201481. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais para atender às necessidades do setor de Zootecnia do Colégio Agrícola Dom Agostinho Ikas (CODAI), orgão suplementar da Universidade Federal Rural de Pernambuco(UFRPE), conforme especificações e quantidades estabelecidas no termo de referência. Total de Itens Licitados: 00054. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Dom Manoel de Medeiros S/n - Dois Irmãos Dois Irmãos - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

RENATA CAMARA DE ALMEIDA MENDONCA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 - UASG 153165

Processo nº 23082.000158/2013. Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, do serviço referente à expansão da rede de média tensão e alimentação elétrica dos novos prédios da Unidade Acadêmica de Serra Talhada (UAST), conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Dom Manoel de Medeiros S/n - Dois Irmaos Dois Irmãos - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 09h00

LUCIANO MAGALHAES FERREIRA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 35/2014

Declaramos vencedoras do certame as empresas: MUSICAL JOINVILLE COMERCIO DE INSTRUMENTOS MUSICAIS EIRELI; MARIA DE FATIMA DA SILVA NUNES - ME; LPG SOLUCOES LTDA - EPP; MOGIGLASS CIENTIFICA LTDA - EPP; AAKER SOLUTIONS COMERCIO E MANUTENCAO DE INSTRUMENTOS; MAJIC COMERCIO DE MAQUINAS LTDA. - ME; ANDERSEN TECNOLOGIAS DO BRASIL - ATEC LTDA - EPP; ALESANDRA MARIE RODRIGUES - EPP; GILSON A. ASSUNCAO - EVENTOS - ME; HUNGARO E PICOLI LTDA - EPP; CHAVES COMERCIO E LICITACOES EIRELI - EPP; EQUIPASUL ATACADISTA LTDA - EPP; VITANET - COMERCIAL EIRELI - EPP; UNICONTER COMERCIAL LTDA - EPP; EDSON ROBERTO MUTTI VARGAS - ME; M. ALVES BRANDAO E BRANDAO LTDA - ME;

MARTE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIO LTDA - EPP; E COMERCIO DE FERRAMENTAS CAMINHAUTO LT-DA - ME.

LUCIANO MAGALHÃES FERREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

PREGÃO Nº 38/2014

Declaramos vencedores do certame as empresas: R.F. MI-LANESI - EPP, BHMAQ MAQUINAS E FERRAMENTAS LTDA-EPP, FRATELLI COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA-ME, COMERCIAL VANGUARDEIRA EIRELI-ME, MCX COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA-ME, VITANET-COMERCIAL EIRELI-EPP, C.V. MAQUINAS E EQUIPAMENTOS EIRELI-EPP-EPP, ELO COMERCIO E EMPREENDIMENTOS LT-DA-ME E LOJA CADIOLI LTDA.-ME.

CARLOS WILLIAN FERREIRA DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153165-15239-2014NE800115

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153166

Número do Contrato: 17/2014. Nº Processo: 23083004864201275.

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO-DE JANEIRO. CNPJ Contratado: 11265472000192. Contratado: COBENF DE ITAGUAI CONSTRUTORA E -MANUTENCAO PREDIAL LTDA. Objeto: A alteração do valor do Contrato passando de R\$ 165.963,60 para R\$ 197.713,76, gerando um acréscimo de R\$ 31.750,16, correspondente a 19,130797355% do valor do Contrato, e a prorrogação da vigência do Contrato por mais 60 dias, a contar de 09 de outubro de 2014 a 07 de dezembro de 2014, bem como a prorrogação do prazo de execução dos serviços por mais 60 dias, a contar de 16 de setembro de 2014, com o término em 14 de novembro de 2014. Permanecem inalteradas as demais clâusulas do Contrato em epígrafe. Fundamento Legal: Lei R\$66/93 . Vigência: 09/10/2014 a 07/12/2014. Valor Total: R\$31.750,16. Fonte: 112000000 - 2014NE800031. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153166-15240-2014NE800003

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 72/2014 - UASG 153166

Nº Processo: 23083002424201445 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de pães. Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Br 465 Km 07, Pavilhao Central - Campus Universitario SEROPEDICA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ CARLOS LEOCADIO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153166-15240-2014NE800003

PREGÃO Nº 108/2014 - UASG 153166

 N° Processo: 23083004588201415 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em conserto de circuito fechado de câmera de segurança com fornecimento de material. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Br 465 Km 07, Pavilhao Central - Campus Universitario SEROPEDICA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ CARLOS LEOCADIO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153166-15240-2014NE800003

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 70/2014

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 23083010631201392. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de copa e cozinha

SANDRA REGINA CASTRO DA SILVA PINHEIRO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153166-15240-2014NE800003

PREGÃO Nº 93/2014

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23083002700201475. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material do grupo 30.04 Gases e outros materiais engarrafados

LUIZ CARLOS LEOCADIO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153166-15240-2014NE800003

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 96/2014 - UASG 153033

Nº Processo: 23091003142201466.

INEXIGIBILIDADE Nº 58/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO -SEMI-ARIDO - UFERSA. CPF Contratado: 67245056404. Contratado: CLAUDIA MARIA AZEVEDO XAVIER -Objeto: Contratação de prestação de seviço de regente para atuar no coro cenico da UFERSA. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 02/09/2014 a 01/09/2015. Valor Total: R\$36.000,00. Fonte: 112000000 - 2014NE801681. Data de Assinatura: 02/09/2014.

(SICON - 10/10/2014)

EDITAL Nº 59, DE 7 DE OUTUBRO DE 2014 RETIFICAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR EFETIVO EDITAL 27A/2014(*)

A UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRI-DO, de acordo com a Decisão/CONSUNI 141/2014, de 25 de setembro de 2014 e em cumprimento da Sentença Judicial ao Processo nº. 0800309-38.2014.4.05.8401 realizado via convocação do Edital 040/2014 de 20 junho de 2014, publicado no Diário Oficial da União nº 124 de 02 de julho de 2014, e da Decisão/CONSUNI 122/2014, de 14 de agosto de 2014, RETIFICA o resultado do Concurso Público para Professor Efetivo, homologado nos termos do Edital 27a/2014, de 28 de março de 2014, publicado no Diário Oficial da União nº 63, de 02 de abril de 2014, conforme abaixo especificado:

Processo nº 23091.000399/2014-66

Disciplina: Engenharia Econômica (Campus Angicos). O resultado final foi o seguinte: NOME DO CANDIDATO - SITUAÇÃO: 1º - Tiago Almeida Saraiva - APROVADO - CLASSIFICADO - 2º - Thiago Costa Carvalho - APROVADO.

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS Reitor

(*) Republicada por ter saído no DOU N° 195, de 09/10/2014, seção 3, pág. 73, com incorreção no original.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 153033

Nº Processo: 230913569/14-64 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material bibliográfico nacional e importado(livros) para o campi de Mossoró, Caraubas, Angicos e Pau dos Ferros/RN Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Francisco Mota, 572 - Bairro Presidente Costa e Silva C.p.137 MOSSORO - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153033-15252-2013NE080001

PREGÃO Nº 56/2014 - UASG 153033

Nº Processo: 23091001592-14-14. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de informática, eletrônica e laboratoriais para atender às necessidades e demandas dos Campi da Universidade Federal Rural do Semi-Árido Total de Itens Licitados: 00018. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Francisco Mota, 572 - Bairro Presidente Costa e Silva C.p.137 MOSSORO - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153033-15252-2013NE080001

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300096

PREGÃO Nº 57/2014 - UASG 153033

Nº Processo: 23091003281/14-90 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços gráficos, para fins de confecção de revistas, periódicos e livros, com o escopo de atender à demanda institucional da UFERSA, nos campi de Mossoró, Angicos, Pau dos Ferros e Caraúbas, pelo período de 12 (doze) meses Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Francisco Mota, 572 - Bairro Presidente Costa e Silva C.p.137 MOSSORO - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALAETE ROBERTO JUNIOR Secretário

(SIDEC - 10/10/2014) 153033-15252-2013NE080001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 54/2014

O Pregão nº 54/2014, que tem por objeto a contratação de empresa de hotelaria em servicos dehospedagem com formecimento de alimentação e inclusão de aguia mineral, foi encerrado por falta de negociação de preços com o fornecedor.

> ALAETE ROBERTO JUNIOR Secretário

(SIDEC - 10/10/2014)

EXTRATO DE CONTRATO Nº 159/2014 - UASG 153163

Nº Processo: 23080023830201471. Regime de Execução: Empreitada por Preço Global.

RDC PRESENCIAL Nº 4/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -CATARINA. CNPJ Contratado: 16882605000193. Contratado: F2 ADMINISTRACAO E CONSTRUCAO LTDA- EPP. Objeto: Execução e instalação de comportas metálicas nas portas dos laboratórios e sala de professores do Departamento de Ciências Biológicas do Centro de Ciências Biológicas do recuperção da passarela metálica de acessos ao Bloco M5 do Museu e recuperação da passarela metálica de acesso ao Bloco M5 do Museu Universitário. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93, Lei nº 12462/2011. Vigência: 03/10/2014 a 29/06/2015. Valor Total: R\$59.500,11. Fonte: 280153163 - 2014NE802817. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153163-15237-2014NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 160/2014 - UASG 153163

Nº Processo: 23080025149201468. DISPENSA Nº 73/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -CATARINA. CNPJ Contratado: 83566299000173. Contratado: FUNDACAO DE ESTUDOS E PESQUISAS -SOCIO ECO-NOMICAS. Objeto: Estudo sobre a composição de custos e receitas para proposição da metodologia de cálculo do preço de equilibrio economico financeiro na prestação de serviço de transporte aquaviário longitudinal de passageiros e misto na navegação interior. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 19/09/2014 a 28/12/2015. Valor Total: R\$1.455.330,00. Fonte: 100000000 - 2014NE802849. Data de Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153163-15237-2014NE800039

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 279/2014

Empresas vencedoras da licitação: RC Teive Comércio e Distribuição Ltda - EPP; C.E. Macedo e Cia Ltda - ME; J. J. Vitalli - ME; Cristiani Louri Rodrigues & Cia Ltda - ME; ACT Comércio e Serviços Ltda - ME; HBJ Comércio de Materiais de Construção Eireli - ME; Flash Comércio de Materiais Elétricos e Serviços Ltda; Barros da Silva & Cia Ltda - ME; Comercial Vanguardeira Eireli - ME; Fernandes Mana Materiais e Equipamentos Ltda ME; Comercial Sponchiado Ltda EPP; Jafi Ferramentas Ltda ME; Valdeli Cecílio dos Santos - EPP.

> MERYELLEM YOKOYAMA NEVES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153163-15237-2014NE800039

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PROFESSOR POLYDORO ERNANI DE SÃO THIAGO DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAIS SERVIÇO DE CÓMPRAS

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE LABORATÓ-RIO, Data da assinatura: 16/05/14; Vigência: 15/05/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 53/HU/14; Processo 23080.009218/14-96, Contratada: BH LABORATÓRIOS LTDA, CNPJ 22283196000101, Item 82 valor Global, R\$ 248.50 (duzentos e quarenta e oito reais e cinquenta centavos).

Ata de registro de preços: Objeto: MEDICAMENTOS, Data da assinatura: 07/07/14; Vigência: 06/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 93/HU/14; Processo 23080.009213/14-63, Contratada: LABO-RATÓRIOS B. BRAUN S/A CNPJ 31673254000102. Itens: 70 e 73.valor Global, R\$ 817.944,00 (oitocentos e dezessete mil novecentos e quarenta e quatro reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MEDICAMENTOS, Data da assinatura: 02/07/14; Vigência: 01/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 94/HU/14; Processo 23080.009210/14-20, Contratada: FRESE-NIUS KARI BRASIL LTDA CNPI 49324221000104 Itens: 03 29 e 132, valor Global, R\$ 38.227,00 (trinta e oito mil duzentos e vinte e sete reais)

Ata de registro de preços: Objeto: MEDICAMENTOS, Data da assinatura: 02/07/14; Vigência: 01/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 94/HU/14; Processo 23080.009210/14-20, Contratada: ONCO-LINE COM DE MEDICAMENTOS LTDA CNPJ 07909536000173. Item: 103, valor Global, R\$ 23.475,00 (vinte e tres mil quatrocentos e setenta e cinco reais)

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE INFORMÁTICA, Data da assinatura: 10/07/14; Vigência: 09/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 113/HU/14; Processo 23080.006366/14-59, Contratada: FA LIMA INFORMÁTICA-EPP, CNPJ 01259682000114. Itens: 55 e 61, valor Global. R\$ 7,387.82 (sete mil e trezentos e oitenta e sete reais e oitenta e dois centavos).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE INFORMÁTICA, Data da assinatura: 10/07/14; Vigência: 09/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 113/HU/14; Processo 23080.006366/2014-59, Contratada: MULTIREDE DISTRIBUIDORA LTDA, CNPJ 01115345000153. Item: 33, valor Global. R\$ 500.00 (quinhentos reais).

Ata de registro de preços: Objeto: FIOS CIRÚRGICOS, Data da assinatura: 03/07/14; Vigência: 02/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 114/HU/14; Processo 23080.015497/14-27, Contratada: PO-LYSUTURE INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, CNPJ 03812429000171. Item: 15, valor Global. R\$ 600.00 (seiscentos reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE INFORMÁTICA - REDES, Data da assinatura: 08/07/14; Vigência: 07/07/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 121/HU/14; Processo 23080.012065/14-64, Contratada: NELTON RUBENS EDUARDO CNPJ 07705081000174 Itens: 07, 18, 39, 46, 65, e 66 valor Global, R\$ 4,870.45 (quatro mil oitocentos e setenta reais e quarenta e cinco centavos).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE SUPRIMENTO, Data da assinatura: 17/09/14; Vigência: 16/09/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 229/HU/14; Processo 23080.025165/14-51, Contratada: UNITY INSTR. DE TESTE DE MEDIÇÃO LTDA, CNPJ 01808192000120. Item: 11, valor Global: R\$ 600,00 (seiscentos

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/09/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 235/HU/14; Processo Pregão Processo 23080.035861/14-75, Contratada COINTER MATERIAL MED. HOSP. LTDA, CNPJ 03800317000109. Itens: 39, 70 e 74, valor Global. R\$ 25,440.05 (vinte e cinco mil e quatrocentos e quarenta reais e cinco centavos).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/10/15; 235/HU/14; Modalidade: Pregão Eletrônico Processo 23080.035861/14-75, Contratada CREMER S.A, CNPJ 82641325004377. Itens: 12, 14, 15, 29, 30 e 31, valor Global. R\$ 8,826. 80 (oito mil e oitocentos e vinte e seis reais e oitenta reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/10/15; Pregão Eletrônico 235/HU/14; 23080.035861/14-75, Contratada DIMACI/SC, MATERIAIS CIRÚR-GICOS LTDA, CNPJ 05531725000120. Itens: 25, 34 e 72, valor Global. R\$ 27,242. 00 (vinte e sete mil e duzentos e quarenta e dois

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/10/15; Modalidade: Eletrônico 235/HU/14; Pregão 23080.035861/14-75, Contratada LABORATÓRIOS B. BRAUN S/A, CNPJ 31673254000102. Itens: 09 e 10. valor Global. R\$ 5.850.00 (cinco mil e oitocentos e cinquenta reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/10/15; Eletrônico 235/HU/14; Modalidade: Pregão 23080.035861/14-75, Contratada SULMEDIC COMÉRCIO DE ME-DICAMENTOS LTDA, CNPJ 09944371000104. Item: 33, valor Global. R\$ 9,900.00 (nove mil e novecentos reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAIS DE ASSISTÊNCIA AO PACIENTE. Data da assinatura: 01/10/14; Vigência: 30/10/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 235/HU/14; Processo 23080.035861/14-75, Contratada VITAL DISTRIBUIDORA HOSPITALAR LTDA, CNPJ 06993347000169. Itens: 18 e 47, valor Global. R\$ 14,280.00 (quatorze mil duzentos e oitenta reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MATERIAL CIRÚRGICO GERAL, Data da assinatura: 18/09/14; Vigência: 17/09/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 240/HU/14; Processo 23080.028261/14-51, Contratada: HPF SURGICAL LTDA, CNPJ 68532076000100. Item: 09, valor Global. R\$ 10.400,00 (dez mil e quatrocentos reais).

Ata de registro de preços: Objeto: MEDICAMENTOS, Data da assinatura: 09/09/14; Vigência: 08/09/15; Modalidade: Pregão Eletrônico 259/HU/14; Processo 23080.032069/14-69, Contratada: AURANTIS INDÚSTRIA FARMACÊUTICA LTDA , CNPJ 10.568.345/0001-08 . Itens: 07 e 22, valor Global. R\$ 40,958.00 (quarenta mil e novecentos e cinquenta e oito reais).

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo: 23080.013060/2014-59. Modalidade: Pregão Eletrônico 284/2014. Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015. Objeto: Registro de preço: aquisição de alimentos orgânicos e não orgânicos para o Núcleo de Desenvolvimento Infantil (NDI/UFSC). Fornecedor: 76.864.677/0001-30 - Hercílio Correa Rodrigues - ME. Valor total registrado: R\$ 28.928,00. Fornecedor: 04.112.923/0001-96 - Planeta Comercial Ltda. - ME. Valor total registrado: R\$ 1.440,00. Fornecedor: 09.220.115/0001-66 - ACT Comércio e Serviços Ltda.-ME. Valor total registrado: R\$ 21.497,80. Fornecedor: 05.252.512/0001-69 - Espaço Mais Saúde Ltda. - ME. Valor total registrado: R\$ 130.738,30.

Valor total registrado: R\$ 130.738,30. Fornecedor: 18.712.730/0001-80 - Maycon Will - ME. Valor total registrado: R\$ 14.085,00.

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E **ORÇAMENTO**

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 2014/0056

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA (UFSC) e a FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS (FUA/UFAM). Objeto: Execução do projeto "Capacitação para a Gestão da Assistência Farmacêutica - EaD: Especialização, aperfeiçoamento e estudos de aprofundamento". Vigência: 24 meses a partir da data de assinatura. Data de assinatura: 26/06/2014. Processo: 23080. 013640/2014-46. Entidades

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 90/2014 - UASG 153164

Nº Processo: 8501/2013-18.

PREGÃO SRP Nº 434/2013. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 08639376000152. : RICOHSM LOCACAO DE MAQUINAS -COPIADO-RAS, IMPRESSORAS E M. Objeto: Locação de copiadoras e impressoras no-vas, contemplando ass.tec., manut. preventiva ecorretiva com reposição de peças e insumos, destinados a diversos setores da UFSM. Valor totalanual de R\$ 32.832,00. Fundamento Legal: Lei 8666 . Vigência: 04/08/2014 a 03/08/2015. Valor Total: R\$2.736,00. 6153000000 - 2014NE803297. Data de Assinatura: 04/08/2014

(SICON - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 251/2014 - UASG 153164

Nº Processo: 23081015807201401 . Objeto: Aquisição de acetonitrila HPLC/SPECTRO, álcool metílico (Metanol). Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Material necessário para projeto de pes quisa financiado pela UFSM. Declaração de Dispensa em 10/10/2014 JOSE CARLOS SEGALLA. Pró Reitor Adj Adm. Ratificação em 10/10/2014. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 605,00. CNPJ CONTRATADA: 02.952.343/0001-81 TEDIA BRA-ZIL PRODUTOS PARA LABORATORIOS EIRELI.

(SIDEC - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 252/2014 - UASG 153164

Nº Processo: 23081015514201416 . Objeto: Aquisição de cabine PCR Workstation Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Material necessário para projeto de pesquisas financiado pela UFSM. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró Reitor Adj Adm. Ratificação em 10/10/2014. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 3.800,00. CNPJ CONTRATADA: 03.446.953/0001-76 MOVEIS MAZETTO LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380



EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 69/2014 - UASG 153164

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 23081014653201422 . Objeto: Aquisição de discos diamantados para uso na cortadeira ISOMET. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: O fornecedor possui carta de exclusividade expedida pelo Feco Mercio. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró Reitor Adj Adm. Ratificação em 10/10/2014. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 8.740,00. CNPJ CONTRATADA : 67.561.308/0001-87 INSTRUMENTAL INSTRUMENTOS DE MEDICAO LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 70/2014 - UASG 153164

Nº Processo: 23081015307201461 . Objeto: Aquisição de software,referente Licença para dez acessos via rede Matlab Educacional. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: O fornecedor possui carta de exclusividade expedida pela ABES SOFTWARE.. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró Reitor Adj Adm. Ratificação em 10/10/2014. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 3.620,50. CNPJ CONTRATADA : 60.455.193/0001-05 OPENCADDADVANCED TECHNOLOGY COMERCIO E SERVICOS LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo ao Termo de Permissão nº 12/2012 firmado entre a Universidade Federal de Santa Maria e a empresa Tiago Quinhones da Silva, assinado em 03 de Outubro de 2014, Objeto: permissão de uso de espaço físico para exploração de atividade de lancheria na Reitoria da UFSM, o prazo de vigência fica prorrogado pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de 01 de Novembro de 2014. Fundamento Legal 8666/93.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 153164

Número do Contrato: 151/2012. Nº Processo: 23081013182201273.

PREGÃO SISPP Nº 299/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 00417145000192. Contratado: DISCOMED COMERCIO DE PRODUTOS -HOSPITALARES LTDA. Objeto: O período de vigência fica prorrogado pelo período de 12 meses, a partir de 30/10/2014Fundamento Legal: lei 8666/93. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 343/2014 - UASG 153164

 $N^{\rm e}$ Processo: 23081014338201403 . Objeto: Pregão Eletrônico - REGISTRO de PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE AVENTAL, BALDE, CUBA, PALLET, RODO COM BASE E SACO DE LIXO PARA O RESTAURANTE UNIVERSITÁRIO DA UFSM. Total de Itens Licitados: 00006. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SANTA MARIA - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital completo estará disponível em site.ufsm.br.

JAYME WORST Coordenador de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 153164-15238-2014NE800380

PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO

EDITAL Nº 13, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

A Universidade Federal de Santa Maria (UFSM) torna público que, no período de 20 a 31 de outubro de 2014, estarão abertas as inscrições para o Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para a Educação Profissional - 2014, oferecido pelo Centro de Educação, nesta Universidade.

Serão oferecidas 150 vagas para o Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para a Educação Profissional - 2014, distribuídas entre os Eixos Tecnológicos.

O Concurso, regido pela legislação vigente, será realizado em 01 (um) dia, 30 de novembro de 2014, na cidade de Santa Maria, com início 14 horas. O processo classificatório será composto por uma prova de Redação na qual será solicitada a produção de um destes gêneros textuais: Artigo de Opinião ou Carta Aberta.

A inscrição ao Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para a Educação Profissional - 2014 será realizada em duas etapas: processo de inscrição e pagamento do boleto bancário.

1ª etapa - Processo de inscrição: A inscrição será realizada via Internet no endereço eletrônico da COPERVES (www.coperves.ufsm.br), link Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para Educação Profissional - 2014, que estará disponível aos candidatos no período de 20 a 31 de outubro de 2014. É condição legal para se inscrever ao Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para Educação Profissional - 2014 ser o candidato diplomado em cursos superiores de bacharelado ou tecnólogo até a data de confirmação da vaga.

2ª etapa - Pagamento do boleto bancário: O candidato deverá efetuar o pagamento da inscrição no valor de R\$75,00 (setenta e cinco reais) até o dia 31 de outubro de 2014. A homologação da inscrição está condicionada à comprovação do pagamento. No caso de uso de cheque, fica a homologação condicionada à sua compensação.

O candidato que desejar isenção da taxa de inscrição deverá estar de acordo com a lei 12.799, de 10 de abril de 2013, da Presidência da República. O período para solicitação da Isenção será nos dia 13, 14 e 15 de outubro de 2014, através do endereço eletrônico da COPERVES, link Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para Educação Profissional - 2014, "Isenção da taxa de inscrição".

O Edital na íntegra estará disponível no Portal da UFSM (www.ufsm.br) e no endereço eletrônico da COPERVES (www.coperves.ufsm.br). Nele, constam todas as informações sobre inscrição, realização da prova, atendimento às pessoas com necessidades especiais, etapa classificatória e confirmação da vaga.

É dever do candidato ler atentamente o Edital antes de efetuar sua inscrição ao Programa Especial de Graduação de Formação de Professores para Educação Profissional - 2014.

> MARTHA BOHRER ADAIME Pró-Reitora de Graduação EDGAR CESAR DURANTE Presidente da COPERVES

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 103/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089035806201403. Objeto: Locação de imóvel à Rua Botucatu, 703, São Paulo-SP Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Locação de imóvel Declaração de Dispensa em 25/09/2014. ROSANA FIORINI PUCCINI. Diretora do Campus São Paulo. Ratificação em 08/10/2014. APARECIDA SADAE TANAKA. Pró- Reitora de Administração Adjunta. Valor Global: R\$ 270.000,00. CNPJ CONTRATADA: 03.876.453/0001-74 ADAS IMOVEIS LT-DA.

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 107/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089035831201489 . Objeto: Locação de imóvel à Rua Borges Lagoa, 438, São Paulo-SP Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Locação de imóvel Declaração de Dispensa em 10/09/2014. ROSANA FIORINI PUCCINI. Diretora do Campus São Paulo. Ratificação em 10/10/2014. JANINE SCHIRMER. Pró-reitora de Administração. Valor Global: R\$ 900.000,00. CPF CONTRATADA : 488.802.568-15 EMILIA ONISHIMINEI. Valor: R\$ 450.000,00. CPF CONTRATADA : 685.375.228-72 AURO MASSATAKE MINEI. Valor: R\$ 450.000,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 120/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089036471201432 . Objeto: Importação direta de dissolutor de comprimidos para uso exclusivo em pesquisa científica. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pesquisa científica - estudo deeintevencoes de enfermagem - profa maria angelica peterlini Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Vice Diretora Campus Sao Paulo. Ratificação em 08/10/2014. APARECIDA SADAE TANAKA. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 38.935,00. CNPJ CONTRATADA : 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 5.335,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AUSTRA GLOBAL TRADE LLC. Valor: R\$ 33.600,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 121/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 37139/2014-95 . Objeto: Importação direta de sistema de ultrapurificação de agua, para uso excluisivo em laboratório de pesquisa científica. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Será usado, exclusivamente em pesquisa científica. Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Diretora de Campus.. Ratificação em 08/10/2014. APARECIDA SADAE TANAKA. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 20.835,00. CNPJ CONTRATADA : 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 7.335,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro INTERPRISE USA CORPORATION. Valor: R\$ 13.500,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 122/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089036464201431 . Objeto: Importação direta de centrifuga refrigerada de bancada para uso em pesquisa científica Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pesquisa científica CEP 0660/05 Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Vice Diretora Campus Sao Paulo. Ratificação em 10/10/2014. JANINE SCHIRMER. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 47.935,00. CNPJ CONTRATADA : 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 5.935,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro HITACHI KOKI CO LTD. Valor: R\$ 42.000.00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 124/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089036469201463 . Objeto: Importacao direta de disruptor celular de alta pressao para uso em laboratorio de pesquisa cientifica Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pesquisa cientifica - CEP 1776201213 Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Vice Diretora Campus Sao Paulo. Ratificação em 10/10/2014. JANINE SCHIRMER. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 42.685,00. CNPJ CONTRATADA: 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 5.435,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro SILVER STAR SOLUTIONS. Valor: R\$ 37.250,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 125/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089036797201460 . Objeto: Incubadora de gas co2 de 170 litros para uso em laboratorio de pesquisa científica Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pesquisa científica - cep Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Vice Diretora do Campus Sao Paulo. Ratificação em 10/10/2014. JANINE SCHIRMER. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 16.000,00. CNPJ CONTRATADA : 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 5.000,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro PANASONIC DO BRASIL - MIAMI BRANCH. Valor: R\$ 11.000,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 126/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089037135201415 . Objeto: Importaco direta de centrifuga refrigerada para uso em laboratorio de pesquisa científica Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Pesquisa científica CEP 0587/11 Declaração de Dispensa em 24/06/2014. EMILIA INOUE SATO. Vice Diretora Campus Sao Paulo. Ratificação em 10/10/2014. APARECIDA SADAE TANAKA. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 23.834,50. CNPJ CONTRATADA : 60.453.032/0001-74 UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO. Valor: R\$ 5.834,50. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro TRACERLAB EQUIPMENT LLC. Valor: R\$ 18.000,00

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 153031

Número do Contrato: 284/2013. Nº Processo: 2308902511920121

Nº Processo: 23089025119201218.

PREGÃO SRP Nº 271/2012. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SAO PAULO-CNPJ Contratado: 03022122000177. Contratado: BK CONSULTORIA E SERVICOS LTDA -Objeto: 1.1.

Prorrogar a vigência contratual por 12 (doze) meses. 1.2. Formalizar alteração de fiscais a ocorrida a partir de 01/09/2014. Fundamento Legal: Inciso IV do artigo 57 e artigo 67 da Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$237.331,44. Fonte: 112000000 - 2014NE801316. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 257/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089000679201413 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos e materiais de acessibilidade, destinado às atividades laboratoriais dos núcleos de acessibilidade e inclusão da UNIFESP Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Sena Madureira, 1500 - 3º Andar - Divisão de Gestão de Materiais Vila Clementino - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

RODRIGO BOTELHO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

PREGÃO Nº 309/2014 - UASG 153031

Nº Processo: 23089000818/14-17. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de agenciamento de passagens aéreas. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Sena Madureira, 1500 - 3º Andar - Divisão de Gestão de Materiais Vila Clementino - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FABIO DE ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 233/2014

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23089010209/14-68 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de prestadora de serviços de retirada, transporte e entrega de malotes.

ALEXANDRE SHIRAHAMA INFORZATO

Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153031-15250-2014NE800214

EDITAL Nº 785, DE 7 DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõe a Lei n.º 8.745, de 09/12/1993, publicada no DOU de 10/12/1993, e suas alterações, Lei nº 12.772, de 28/12/2012, publicada no DOU de 31/12/2012, com alterações da Lei nº 12.863, de 24/09/2013, publicada no DOU de 25/09/2013, respeitando ainda o que dispõe o Decreto nº 6.944, de 21/08/2009, publicado no DOU de 24/08/2009, a Portaria nº 243 do Ministério da Educação, de 04/03/2011, publicada no DOU de 04/03/2011, a Portaria nº 450 de 06/11/2002, publicada em 07/11/2002, bem como a Resolução nº 98 do Conselho Universitário, de 27/03/2014, disponível no site da UNIFESP, torna público que estarão abertas as inscrições para o PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO de provas e títulos para 02 (duas) vaga(s) no Magistério de Ensino Superior, a ser(em) distribuída(s) no Campus Baixada Santista, mediante as normas contidas neste Edital e suas posteriores alterações, não cabendo a nenhum candidato alegar desconhecimento dos citados expedientes.

- 1. DAS ESPECIFICAÇÕES DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO
- 1.1. O presente PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO tem como objetivo o provimento de 02 (duas) vaga(s) na Classe de Professor Adjunto A Substituto, Nível I, no(s) regime(s) de trabalho e na(s) área(s) de conhecimento constante(s) abaixo:

Área / Subárea	Requisitos	Total de Vagas Existentes	Regime de Trabalho	Prazo do Contrato
Fisioterapia/Fisioterapia Cardiorrespiratória	Graduação na área de Fisioterapia. Título de Doutor em Ciên-	2	40hs	Os contratos terão vigência durante os afastamentos das titulares das vagas
	cias da Saúde.			em licença maternidade.

1.2. Remuneração para o regime de trabalho de 40 horas semanais:

			-		1.7	
Vencimento Básico	Retribuição por Titulação	Total Remuneração	1	A	uxílio Alimentação	Taxa de Inscrição
R\$ 2.764,45	R\$ 1.934,76	R\$ 4.699,21			R\$ 373,00	R\$ 117,48

- 1.3. Atribuições gerais do cargo: docência de nível superior na área/subárea do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO e participação nas atividades de graduação, pesquisa, extensão da Universidade Federal de São Paulo.
 - 2. TITULAÇÃO MÍNIMA EXIGIDA/REQUISITOS
- 2.1. A(s) vaga(s) a que se refere o presente Edital será(ão) acessível(is) somente aos candidatos detentores dos títulos requisitados conforme tabela constante no item 1.1, outorgado por Instituição Brasileira e, na hipótese de título outorgado por instituição estrangeira, revalidado conforme legislação vigente.
- 2.2. Somente serão reconhecidos os títulos emitidos por instituições reconhecidas pelo MEC.
 - 3. DA INSCRÎCÃO
- 3.1. As inscrições ocorrerão no período de 13 de Outubro a 11 de Novembro de 2014, exceto sábados, domingos e feriados, para entrega da documentação exigida.
 - 3.2. Horário das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00.
- 3.3. Local: Campus BAIXADA SANTISTA Unidade Central, Divisão de Recursos Humanos, Rua Silva Jardim, 136, 1º andar, sala 110, Vila Matias, Santos/SP, CEP 11015-020, pessoalmente ou por procurador legalmente constituído.
- 3.4. O candidato deverá preencher completamente o formulário eletrônico após ciência e anuência do inteiro teor do presente Edital (endereço eletrônico www.unifesp.br), seguindo os passos:
 - a) acessar www.unifesp.br;
 - b) acessar o ícone "Concurso Público", à direita da tela;
 - c) fechar a tela "últimas informações", após leitura;
- d) acessar na coluna "Inscrições para Docentes" o campus de interesse - no caso Campus Baixada Santista;
 - e) Selecionar a área de interesse para inscrição;
- f) ler o Edital na íntegra e após leitura clicar em "ciente do edital":
- g) Ao acessar Formulário de Inscrição, verificar a área de interesse em caixa de texto amarela no canto superior direito da
- h) Se a área de interesse estiver correta, preencher o formulário de inscrição e clicar em "concluir" ao final do formulário;
- i) Conferir a área de interesse para a inscrição e, se correta, imprimir e efetuar o pagamento do boleto bancário, em qualquer agência bancária;
- 3.4.1. As informações prestadas no formulário eletrônico serão de inteira responsabilidade do candidato, bem como mantê-las atualizadas junto à Coordenadoria de Gestão de Vagas e Concursos. À UNIFESP fica reservado o direito de excluir do PROCESSO SE-LETIVO SIMPLIFICADO aquele que apresentar comprovante de pagamento de taxa de inscrição em área diversa daquela informada pelo mesmo no Anexo II deste edital, não preencher o formulário de forma completa, correta, ou fornecer dados comprovadamente inverídicos ou ainda não atualizar seu endereço e telefone, através de solicitação protocolada na Seção de Protocolo do Campus São Paulo - Capital, Rua Botucatu, 740, Vila Clementino, São Paulo / SP, no horário das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00.

- 3.4.2. Após cumprir as etapas da Internet, o candidato deverá comparecer no período, horário e local indicados nos itens 3.1, 3.2 e 3.3, para efetivar a inscrição, devendo apresentar os seguintes documentos na ocasião:
- a) Boleto e comprovante originais de pagamento da Taxa de Inscrição;
- b) 01 (uma) cópia do documento oficial de identificação, válido no território nacional, com foto, acompanhado do original para
- c) 02 (duas) vias do formulário próprio (Declaração ANEXO II), dirigido à Magnífica Reitora da UNIFESP, especificando a vaga pretendida;
- d) 06 (seis) cópias em meio digital (CD/DVD), gravadas de forma não violável, contendo os seguintes documentos: Currículo Lattes (plataforma Lattes do CNPq ou equivalente para estrangeiros); Memorial Descritivo e Circunstanciado de atividades de ensino, pes quisa e extensão, com a indicação dos trabalhos publicados, das atividades realizadas que seiam relacionadas ao cargo do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO e demais dados que possam ser úteis à avaliação da banca examinadora;
- e) 01 (uma) cópia impressa em papel, encadernada, dos documentos descritos na alínea acima:
- f) 01 (uma) cópia em meio digital (CD/DVD), gravada de forma não violável, contendo a documentação comprobatória do me-
- g) 01 (uma) cópia autenticada de documento que comprove os requisitos constantes da tabela do item 1.1, registrado, reconhecido e/ou credenciado pelos orgãos competentes, conforme item 9.10 deste Edital.
- 3.4.3. Os CDs/DVDs de que tratam as alíneas d e f do subitem 3.4.2 devem ser gravados de forma que seu conteúdo não possa ser posteriormente alterado. Os arquivos devem ser gravados em formato PDF. Os CDs/DVDs devem estar lacrados e identificados com etiqueta contendo o nome e a assinatura do candidato, bem como a área/subárea objeto do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO.
- 3.5. Em nenhuma hipótese será feita inscrição condicional ou
- 3.6. Não será permitida complementação documental fora do prazo fixado para inscrição.
- 3.7. A taxa de inscrição, uma vez paga não será restituída, em nenhuma hipótese.

 3.8. Será aceita a entrega dos documentos por procuração.
- 3.8.1. O procurador deverá apresentar procuração simples, sem a necessidade de reconhecimento de firma, devendo ser acompanhada de cópia de documento de identificação do candidato. O procurador deverá trazer, além da cópia de seu documento de identificação, o original para validação.
- 3.9. O candidato, portador de necessidades especiais ou limitação física temporária, que necessitar de qualquer tipo de recurso ou condição especial para a realização das provas, deverá requerer por ocasião da efetivação da inscrição (entrega da documentação),
- aduzindo as circunstâncias suscetíveis de justificar seu pedido.
 3.9.1. O candidato que necessitar desses equipamentos e não os requisitar no ato da inscrição perderá o direito de solicitá-los em outro momento, podendo providenciá-los por sua conta.

- 3.9.2. O atendimento da solicitação dos recursos de condições especiais fica vinculado à análise de viabilidade e de razoabilidade por parte da UNIFESP.

 3.10. A UNIFESP não se responsabilizará por problemas
- ocorridos nos computadores dos interessados, falha de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como por outros fatores que impossibilitem o preenchimento do formulário eletrônico e emissão do boleto de pagamento da taxa de inscrição, no período regulamentar.
- 3.11. Não será aceito agendamento de pagamento como comprovante de pagamento.
- 3.12. Os documentos entregues pelo candidato no ato da inscrição ficarão à disposição dos candidatos para serem retirados pelo prazo de 30 (trinta) dias da data da homologação do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO em Diário Oficial da União, após o qual serão incinerados.
- 3.13. O candidato é responsável pelas informações prestadas e a não veracidade destas implicará, a qualquer tempo, em sua eliminação do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO.
- 3.14. O candidato que não possuir a qualificação constante do quadro de requisitos do item 1.1 deste edital terá sua inscrição indeferida.
 - 3.15. ISENÇÃO DE PAGAMENTO DA TAXA
- 3.15.1. O candidato que preencher os requisitos estabelecidos abaixo poderá requerer a isenção do pagamento da taxa de inscrição, em formulário próprio, contendo: a) indicação do Número de Identificação Social - NIS, atribuído pelo CadÚnico; e b) declaração de que atende à condição estabelecida no inciso II do artigo 1º do Decreto nº 6.593/2008.
 - 3.15.2. Terão direito à isenção todos os candidatos que:
- a) estiverem inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135, de 26 de junho de 2007; e
- b) forem membros de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135, de 2007.
- 3.15.3. A Unifesp consultará o órgão gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candi-
- 3.15.4. A declaração falsa sujeitará o candidato às sanções previstas em lei, aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do art. 10 do Decreto nº 83.936, de 06 de setembro de 1979.

 3.15.5. Os documentos de que trata o item 3.15.1 deverão ser
- entregues no Coordenadoria de Gestão de Vagas e Concursos, Campus São Paulo, Rua Botucatu, 740, Vila Clementino, São Paulo / SP, somente no prazo compreendido entre o 1º (primeiro) e o 5º (quinto) dia útil do início das inscrições, no horário das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00.
 - 4 DAS PROVAS
- 4.1. O PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO será constituído pelas provas: Prova Didática e Prova de Títulos com Arguição de Memorial, a serem realizadas nesta ordem.
- 4.2. Todas as provas terão caráter eliminatório e classificatório.
- 4.3. Todas as provas ocorrerão em sessão pública e toda prova oral será gravada em meio eletrônico de voz.

4.4. DA PROVA DIDÁTICA

4.4.1. A Prova Didática será constituída de aula teórica compatível com a graduação, com duração de no mínimo 40 e de no máximo 50 minutos sobre tema escolhido pelo candidato entre aqueles constantes do ANEXO I, podendo haver arguição pela banca depois de encerrada a exposição da aula pelo candidato. Em caso de não observância da duração da aula teórica, o candidato será eliminado.

ISSN 1677-7069

- 4.4.2. A Prova Didática será aferida considerando os critérios constantes do Quadro de Pontuação para Prova Didática, Anexo III deste Edital.
- 4.4.3 A Prova Didática terá peso de 60% (sessenta por cento).
- 4.5. DA PROVA DE TÍTULOS COM ARGUIÇÃO DO ME-
- MORIAL 4.5.1. Consistirá em avaliação e arguição sobre o memorial, os títulos e os documentos comprobatórios para exercício da docência no Campus Baixada Santista
- 4.5.2. A Prova de Títulos com Arguição de Memorial será aferida considerando os critérios e pontos indicados no Quadro de Pontuação para Prova de Títulos com Arguição de Memorial, Anexo III deste Edital, os quais estão de acordo com a estruturação do Currículo Lattes do CNPq, além das metas, objetivos e perspectiva na
- 4.5.3. A Prova de Títulos com Arguição de Memorial terá peso de 40% (quarenta por cento).
 - 4.6. AFERIÇÃO DOS CANDIDATOS
- 4.6.1. Cada examinador preencherá Quadro de Pontuação, constante no Anexo III, correspondente à prova avaliada, atribuindo pontos conforme limites estabelecidos no quadro. A soma dos pontos atribuídos em cada prova deverá variar de 0 (zero) a 100 (cem).
- 4.6.2. A nota atribuída ao candidato pelo examinador será a razão do total de pontos, obtidos conforme item anterior, por 10 (dez). As notas variarão de 0 (zero) a 10 (dez).
- 4.6.3. No decorrer do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFI-CADO, serão eliminados e, por consequência, excluídos de participar das provas subsequentes, os candidatos que não obtiverem nota mínima 7 (sete) em qualquer uma das provas por no mínimo 3 (três) membros da banca.
- 4.6.4. A nota de cada prova corresponderá à média aritmética das notas atribuídas pelos examinadores.
- 4.6.5. A nota final de cada candidato do PROCESSO SE-LETIVO SIMPLIFICADO será a média ponderada das notas das
- 4.6.6. O cálculo utilizado para obter a nota final dos candidatos será considerado até a segunda casa decimal, arredondando-se para cima, se o algarismo da terceira casa for igual ou superior a
- 4.6.7. Para os cálculos realizados conforme item 4.6.2 e 4.6.4, bem como para efeito da situação prevista no item 4.6.3, não serão realizados arredondamentos.
 - 5. REALIZAÇÃO DAS PROVAS
- 5.1. O PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO será realizado, provavelmente, no mês de DEZEMBRO de 2014, data a ser confirmada através de publicação no endereço eletrônico www.unifesp.br, devendo ser acompanhado pelo candidato.
- 5.2. A duração do período de provas do PROCESSO SE-LETIVO SIMPLIFICADO dependerá do número de candidatos inscritos.
- 5.3. Qualquer alteração da data da realização das provas será publicada no endereço eletrônico www.unifesp.br, devendo ser acompanhada pelo candidato.
- 5.4. É de responsabilidade exclusiva do candidato a identificação correta de data e local de realização das provas, bem como o seu comparecimento nos horários determinados.
- 5.5. Não será admitido o ingresso de candidato no local de realização das provas após o horário fixado para o seu início.
- 5.6. Não haverá segunda chamada para as provas. O não comparecimento a quaisquer das provas implicará na eliminação do candidato.
- 5.7. O candidato deverá comparecer ao local das provas com antecedência de 20 (vinte) minutos, munido do documento oficial de identidade com foto, e válido em todo o território nacional.
- 5.8. Terá suas provas anuladas e será eliminado do PRO-CESSO SELETIVO SIMPLIFICADO o candidato que, durante a realização de qualquer uma das provas: a) Usar ou tentar usar meios fraudulentos e/ou ilegais para sua realização; b) for surpreendido dando e/ou recebendo auxílio para a execução de quaisquer das provas; c) utilizar equipamentos que não forem expressamente permitidos, sendo proibido o uso de telefone celular, gravador, receptor e/ou pagers e/ou que se comunicar com outro candidato; d) faltar com o devido respeito para com qualquer membro da equipe de aplicação das provas, autoridades presentes e/ou os outros candidatos; e) afastar-se da sala de prova, a qualquer tempo, sem acompanhamento da equipe do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO; f) perturbar, de qualquer modo, a ordem dos trabalhos, incorrendo em comportamento indevido; g) utilizar ou tentar utilizar meios fraudulentos para obter aprovação própria ou de terceiros, em qualquer momento do PRO-CESSO SELETIVO SIMPLIFICADO.
- 5.9. A UNIFESP não se responsabilizará por perdas, roubos ou extravios de objetos ou de equipamentos eletrônicos ocorridos durante a realização das provas, nem danos neles causados.
- 5.10. Não serão dadas quaisquer informações por telefone ou por e-mail em relação ao PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO referido no presente Edital.

- 5.11. No caso de empate será dada preferência ao candidato que obtiver a maior nota final na Prova de Títulos com Arguição do Memorial; permanecendo o empate, o candidato com a maior nota final na Prova Didática; persistindo o empate o candidato mais antigo na função de magistério superior e, permanecendo o empate, o candidato mais idoso.
- 5.12. Concluídos os trabalhos, o Presidente da Banca Examinadora divulgará, em sessão pública, o resultado do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, com o(s) nome(s) e nota(s) final (is) do(s) candidato(s) aprovado(s) e classificação.

6. DOS RECURSOS

- 6.1 O candidato poderá interpor recurso, quanto ao mérito ou por vício de forma, contra o resultado provisório do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, no prazo de até 3 (três) dias úteis, a contar da publicidade da decisão de que trata o item 5.12 deste
- 6.2. O recurso será julgado no prazo máximo de 10 (dez) dias úteis e não exercerá efeito suspensivo no PROCESSO SELE-TIVO SIMPLIFICADO.
- 6.3. O recurso deverá ser protocolado através de requerimento específico dirigido a Sra. Pró-Reitora de Gestão com Pessoas. contendo a fundamentação do recorrente, na Seção de Protocolo do Campus Reitoria, Rua Sena Madureira, 1500, térreo, no horário das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00.
- 6.4. Será desconsiderada qualquer outra forma de recurso que não seja a que está descrita no item anterior, sendo vedado o encaminhamento via fax ou correio eletrônico, tão pouco será considerado recurso extemporâneo.
- 6.5. Será aceito recurso entregue por terceiros, desde que autorizado pelo candidato por procuração simples
- 6.6. Em hipótese alguma será concedido pedido de revisão de recurso.
- 6.7. O requerente, quando notificado via telegrama, deverá comparecer no prazo máximo de 3 (três) dias úteis para a ciência da decisão final da Pró-Reitora de Gestão com Pessoas referente ao recurso apresentado. Findo o prazo para ciência, o processo do PRO-CESSO SELETIVO SIMPLIFICADO será homologado.
 - 7. DA CLASSIFICAÇÃO
- 7.1. Os candidatos serão classificados de acordo com o Anexo II do Decreto nº 6.944, de 21/08/09.
 - 8. DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL
- 8.1. O resultado final será homologado por meio de Edital que será publicado em Diário Oficial da União e no endereço eletrônico www.unifesp.br, contendo o nome dos candidatos por ordem
- de classificação e respectiva nota final.

 9. DOS REQUISITOS BÁSICOS PARA A FORMALIZA-CÃO DO CONTRATO
- 9.1. Ter sido aprovado no PROCESSO SELETIVO SIM-PLIFICADO.
- 9.2. Ter nacionalidade brasileira ou portuguesa e, em caso de nacionalidade portuguesa, estar amparado pelo estatuto de igualdade entre brasileiros e portugueses, com reconhecimento de gozo político, nos termos do § 1º, do artigo 12 da Constituição Federal da República.
- 9.3. Se estrangeiro, deverá apresentar o Visto Permanente no ato da posse.
- 9.4. Estar em dia com as obrigações eleitorais, em caso de candidato brasileiro.
- 9.5. Estar em dia com as obrigações militares, no caso de candidatos do sexo masculino.
- 9.6. Comprovar o nível de formação exigido para o cargo. conforme indicado nos itens 1 e 2 deste edital.
- 9.7. Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo atestado pela Junta Médica Oficial da UNIFESP. 9.8. É vedada a acumulação remunerada de cargos e em-
- pregos públicos, com exceção das hipóteses previstas no inciso XVI, do artigo 37, da Constituição Federal da República.
- 9.9. Em caso de já ter sido contratado anteriormente com base na Lei nº 8.745/1993, só poderá formalizar novo contrato após transcorrido o prazo mínimo de 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do contrato anterior, conforme artigo 9º, inciso III da Lei nº 8.745/1993.
- 9.10. Somente serão aceitos diplomas de Graduação e Pós-Graduação de cursos devidamente registrados e reconhecidos pelo MEC, e de Pós-Graduação de curso credenciado pela CAPES. Os diplomas ou títulos obtidos no exterior só serão aceitos em conjunto com a documentação de revalidação, nos termos da Lei.
- 9.11. Os candidatos detentores do Título de Livre Docência, expedido por outras instituições, deverão apresentar a Declaração de Equivalência do referido título, expedida pela Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa da UNIFESP, situada na Rua Pedro de Toledo, 650, 2° andar, Vila Clementino, São Paulo / SP, CEP 04023-032.
- 9.12. No ato da posse serão exigidos todos os documentos declarados pelo candidato no período de inscrição; e os documentos: a) Certificado de Reservista ou de Dispensa de Incorporação, para candidatos brasileiros do sexo masculino; b) Título de eleitor e Certidão de Quitação Eleitoral; c) Cadastro de Pessoa Física/CPF; d) Documento de Identidade com validade em todo o território Nacional: e) Diploma de Graduação; e f) Documento comprobatório do grau de formação exigido para o exercício do cargo (Diploma).
 - 10. VIGÊNCIA DO CONTRATO
- 10.1. O(s) contrato(s) terá(ão) vigência conforme descrito na tabela do item 1.1.

- 11. DA VALIDADE DO PROCESSO SELETIVO SIMPLI-**FICADO**
- 11.1. O PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO terá validade de 01 (um) ano, a partir da data da publicação da homologação do resultado final, podendo ser prorrogado por igual período.
 - 12. DISPOSIÇÕES GERAIS
- 12.1. Não será fornecido aos candidatos qualquer documento comprobatório de classificação no PROCESSO SELETIVO SIMPLI-FICADO, valendo para este fim o Edital de homologação do PRO-CESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, publicado no Diário Oficial da União que será disponibilizado no endereço eletrônico www.unifesp.br.
- 12.2. Ao efetuar a inscrição no PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, o candidato, automática e implicitamente, declara ter pleno conhecimento das Resoluções do CONSU, bem como estar de acordo com as normas estabelecidas neste Edital.
- 12.3. Na contagem dos prazos estabelecidos neste Edital, o prazo começa no dia útil seguinte ao ato e se incluirá o do vencimento. Os prazos só se iniciam e vencem em dia de expediente na UNIFESP
- 12.4. A contratação far-se-á nos limites de vagas descritos no item 1.1 deste Edital, de acordo com a respectiva área específica.
- 12.5. A indicação para provimento da vaga assegurará apenas a expectativa de direito à contratação, ficando a concretização desse ato condicionada à observância das disposições legais pertinentes, bem como ao exclusivo interesse e conveniência administrativa da UNIFESP.
- 12.6. Ao assumir o cargo, será exigida do servidor a disponibilidade de horário compatível com as necessidades do Campus Baixada Santista, cujos dias e horários de funcionamento são: de segunda à sexta-feira, das 8h às 23h, observando-se para tanto o disposto nos incisos XVI e XVII, do artigo 37 da Constituição Fe-
- 12.7. O candidato contratado deverá participar de reuniões. unidades curriculares dos cursos de graduação e pós-graduação e extensão para o qual for designado, considerando as necessidades mencionadas no subitem 12.6.
- 12.8. Os casos omissos serão resolvidos pela Pró-Reitora de Gestão com Pessoas da UNIFESP.
- 12.9. O presente Edital e demais informações poderão ser obtidos, exclusivamente, através do endereço eletrônico www.unifesp.br.

SORAYA SOUBHI SMAILI

ANEXO I

RELAÇÃO DE PONTOS PARA PROVA DIDÁTICA ÁREA/SUBÁREA: FISIOTERAPIA/ FISIOTERAPIA CARDIORRESPIRATÓRIA

- 1. Avaliação fisioterapêutica do adulto em unidade de terapia intensiva;
 - Princípios básicos da ventilação mecânica invasiva;
 - Ventilação mecânica não invasiva:
- 4. Atuação fisioterapêutica no pré e pós-operatório de ci-
 - 5. Reabilitação cardíaca fase hospitalar;
- 6. Mobilização precoce em unidade de terapia intensiva;
- Uso de tecnologia em UTI do posicionamento à deam-
 - 8. Técnicas de expansão pulmonar;
- 9. Monitoração do sistema respiratório em adultos com ventilação mecânica invasiva:
 - 10. Técnicas de higiene brônquica.

ANEXO II

DECLARAÇÃO

À MAGNÍFICA REITORA DA UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SÃO PAULO

(Nome Completo), (Profissão), (CPF), (Nº no Conselho Regional), (Nacionalidade), (Estado Civil), (Endereço Completo), vem mui respeitosamente requerer à Vossa Magnificência, que se digne autorizar a minha inscrição no PROCESSO SELETIVO SIMPLI-FICADO para provimento do cargo de Professor Adjunto A Substituto, nível I, no regime de trabalho de 40 Horas Semanais, do Campus Baixada Santista, Área: Fisioterapia, Subárea: Fisioterapia Cardiorrespiratória, para o que, junta ao presente a documentação referida no Edital n'

Declaro, sob pena de eliminação do PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO acima mencionado, que possuo os documentos comprobatórios exigidos para inscrição e a escolaridade constante do item 1.1, e que estou de acordo com os dispositivos constantes da Resolução do Conselho Universitário nº 98. Atesto que o conteúdo das cópias em meio digital (CD/DVD) dos documentos para a inscrição, relativos à alínea d, do subitem 3.4.2, correspondem com a cópia em papel. Declaro ainda, que cumpro com todos os requisitos do subitem 3.4.2 e 3.4.3. Desta forma declaro-me ciente do presente

Edital.	Termos em que, Pede Deferimento.	_, de	 de	
2014	Assinatura		 	



ANEXO III

QUADROS DE PONTUAÇÃO QUADRO 1 - QUADRO DE PONTUAÇÃO PARA PROVA DE TÍTULOS COM ARGUIÇÃO DE MEMORIAL

ITENS	SUBITENS	Valores
	Formação e Titulação profissional: Serão pontuados somente os títulos acima da titulação mínima exigida no edital	dos pontos
nação e Titulação	Graduação na área do processo seletivo	0
mação e Titulação	Graduação in a fieta do processo seletivo	0
	Lispectanização na atea do processo seletivo Mestrado na área do processo seletivo	0
	Nessiado na area do processo seretivo Doutorado na área do processo seletivo	0
	Livre-docência	2
	ENTE-GOCCIECTA PÓS-doutorado na área	2
	Pós-doutorado en outra área	1
SUB-TOTAL	ros-uoutotado em outra area	5
SUB-TOTAL	Atuação profissional relacionada área e subárea do processo seletivo	15
ação profissional relacionada a área e subárea	Ensino	
ação profissional relacionada a area e subarea	Educação Básica (educação infantil, ensino fundamental e ensino médio)	0
	Graduação Graduação	5
	Orizonagio Pós-graduação (stricto e lato sensu)	4
	Too Euconique (surete e me sensu)	-
	Coordenador de curso de graduação	2
	Coordenador de curso de pós-graduação	2
	Coordenation te cuiso te programas e projetos sociais	1
	Contienação de programas e projetos sociais Chefias (departamentos, câmaras, disciplinas, serviços e outros)	1
	Cricina (upquo en coninsões	1
	rattchatae	1
	Orientaçõe científica	1
	Iniciação eterinica Concluída	2
	Concurua Em andamento	1
	Em audantem Orientação de bolsa de extensão	
	Orientação de boisa de extensão Concluída	1
		0
	Em andamento Trabalhos de conclusão de curso	0
	Concluidos To Concluidos	
	Em andamento	0
	Mestrado C	4
	Concluído	4
	Em andamento	1
	<u>Doutorado</u>	
	Concluído	3
	Em andamento	2
	Supervisão de pós-doutorado	
	Concluída	4
	Em andamento	1
	Experiência profissional	
	Trabalhos técnicos de assessoria e/ou consultoria	2
	Cargos ocupados	5
SUB-TOTAL		45
	Projetos financiados ou não ligados as atividades de ensino, pesquisa, extensão e desenvolvimento tecnológico e políticas públicas	
jetos financiados	Pesquisa acadêmica	6
	Desenvolvimento tecnológico	1
	Extensão e/ou Ensino	2
	Políticas públicas	1
SUB-TOTAL	N. GUNG	10
Produção bibliográfica - Avaliação segundo critérios Q	ualis CAPES	
e/ou fator de impacto da área		10
roduções	Artigos completos em periódicos	10
	Periódicos na área	2
	Artigos completos em anais de congresso	2
	Livro - organização, e editoria de livro	4
	Livro - autor	5
	Livro - editor	2
	Capítulo de livro	4
	Produção artística	1
	Patentes	2
SUB-TOTAL		30
	Contribuições e perspectivas profissionais	
	Contribuições e perspectivas profissionais [Conhecimento da área e subárea.]	10
SUB-TOTAL ontribuições e perspectivas profissionais s em 5, 10 e 15 anos.	Contribuições e perspectivas profissionais Conhecimento da área e subárea. Afinidade com o trabalho acadêmico.	
	Contribuições e perspectivas profissionais Conhecimento da área e subárea. Afinidade com o trabalho acadêmico. Articulação das atividades e projetos futuros na universidade.	
	Contribuições e perspectivas profissionais Conhecimento da área e subárea. Afinidade com o trabalho acadêmico. Articulação das atividades e projetos futuros na universidade. Projetos não financiados, mas comprovados pela instituição.	
ntribuições e perspectivas profissionais s em 5, 10 e 15 anos.	Contribuições e perspectivas profissionais Conhecimento da área e subárea. Afinidade com o trabalho acadêmico. Articulação das atividades e projetos futuros na universidade.	10
	Contribuições e perspectivas profissionais Conhecimento da área e subárea. Afinidade com o trabalho acadêmico. Articulação das atividades e projetos futuros na universidade. Projetos não financiados, mas comprovados pela instituição.	

*Produções: Valor máximo qualis: Qualis A/fator = 0.5 / Qualis B = 0.4 / Qualis C = 0.05 e/ou fator de impacto. QUADRO 2 - QUADRO DE PONTUAÇÃO PARA PROVA DIDÁTICA

ITENS	Pontuação
Elaboração do plano de aula	10
Domínio do conteúdo	20
Objetividade e clareza	20
Adequação ao nível de Graduação	20
Capacidade de Comunicação	20
Uso de Recurso Didático	10
Total de Pontos	100

DEPARTAMENTO DE IMPORTAÇÃO E COMPRAS

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Universidade Federal de São Paulo torna público o registro de preços nº 251/2014. PREGÃO ELETRÔNICO: nº 251/2014.OBJETO: materiais de Escritório. EMPRESAS: JFKAS MATERIAIS DE ECRITÓRIO, EQUIPAMNETOS E SUPRIMENTOS DE INFORMATICA LTDA-ME-CNPI 04.404.846/0001-48 - VALOR TOTAL: R\$ 819,00, MUTEKI COMERCIAL LTDA-ME-CNPJ 09.369.439/0001-60 - VALOR TOTAL: R\$ 3.575,00 E SUPORTE COMERCIO DE MATERIAIS DE ESCRITORIO, PAPELARIA, EMBALAGENS E PRODUTOS PLASTICOS LTDA-EPP-CNPJ 18.160.703/0001-42 - VALOR TOTAL: R\$ 4.660,50 DATA DE ASSINATURA: 10/10/2014. VIGÊNCIA: 12 meses. Os itens e respectivos valores registrados podem ser consultados no site www.comprasnet.gov.br/Acesso Livre.

CLAUDIA REGINA ESTEVES Pregoeira

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2014 - UASG 153035

Nº Processo: 23085000467/14-76. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação DE Empresa Para Prestação DE SERVIÇOS TERCEIRIZADOS DE NATUREZA CONTÍNUA COM CESSÃO DE MÃO DE OBRA, ENVOLVENDO AS CATEGORIAS DE AUXILIAR DE OPERADOR DE CARGA E ALMOXARIFE PARA ATENDER AOS CAMPUS DA UFTM LOCALIZADOS EM UBERABA, ITURAMA E ARAXÁ Total de Itens Licitados: 00006. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Frei Paulino, Nr. 30 - Bairro Abadia UBERABA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital e anexos estão disponíveis nos sites www.comprasgovernamentais.gov.br e www.uftm.edu.br

REA SILVIA KIZEWSKY DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153035-15242-2014NE800002

HOSPITAL DE CLÍNICAS

EXTRATO DE CONTRATO N^2 75/2014 - UASG 150221

Nº Processo: 23127000309/14-82.

DISPENSA Nº 512/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIANGULO-MINEIRO. CNPI Contratado: 30280358000690. Contratado: ROCHE DIAGNOSTICA BRASIL LTDA. -Objeto: Locação de aparelhos automatizados para dosagens bioquímicas, imunológicas e hormonais (eqipamento principal e backup) com fornecimento de reagentes. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 17/09/2014 a 16/03/2015. Valor Total: R\$424.056,50. Fonte: 6151001750 - 2014NE802209 Fonte: 6151001750 - 2014NE801949. Data de Assinatura: 17/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150221-15242-2014NE800044

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 96/2014 - UASG 150221

 $N^{\rm e}$ Processo: 23127000288/14-03 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de órteses, próteses e materiais especiais ortopédicos - OPME Total de Itens Licitados: 00121. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às



11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Castro Alves, 152 Abadia UBERABA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h33 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 150221-15242-2014NE800044

PREGÃO Nº 98/2014 - UASG 150221

 N^{ϱ} Processo: 23127000291/14-19 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenções preventivas, corretivas, treinamentos, inspeção, inclusive acessórios, para atender os equipamentos de Lavanderia e Rouparia do Hospital de Clínicas da Universidade Federal do Triângulo Mineiro. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Castro Alves, 152 Abadia -UBERABA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h33 site www.comprasnet.gov.br.

> DELANA MARCIA SOUZA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 150221-15242-2014NE800044

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato 45/2014, CONTRATANTE: Universidade Federal do Triângulo Mineiro - UFTM. CONTRATADO: Thiago Destro Rosa Ferreira. OBJETO: prestação de serviços profissionais de Professor Substituto do Magistério Superior. VALOR: correspondente à remuneração de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Assistente, Nível 1, 40h com Mestrado. VIGÊNCIA: 02-10-2014 a 02-04-2015, podendo ser prorrogado. FUNDAMENTO LEGAL: Leis nºs 8.745/93 e 9.849/99 e suas alterações. PROCESSO: 23085.001984/14-62. DATA DE ASSINATURA: 02-10-2014. AS-SINAM: Profa. Ana Lúcia de Assis Simões e Thiago Destro Rosa

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Termo aditivo nº 1 e ao Contrato 09/2014, CONTRA-TANTE: Universidade Federal do Triângulo Mineiro - UFTM. CON-TRATADA: Sarah Soares de Castro. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência do contrato original até 24 de março de 2015, PRO-CESSO: 23085.000439/14-59. DATA DE ASSINATURA: 2014. ASSINAM: Profa. Ana Lúcia de Assis Simões e Sarah Soares de Castro.

ESPÉCIE: Termo aditivo nº 1 e ao Contrato 18/2014, CONTRATANTE: Universidade Federal do Triângulo Mineiro - UFTM. CON-TRATADO: Alexandre Jurandir Aparecido. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência do contrato original até 01 de abril de 2015, PROCESSO: 23085.000482/14-14. DATA DE ASSINATURA: 19-09-2014. ASSINAM: Profa. Ana Lúcia de Assis Simões e Alexandre Jurandir Aparecido.

ESPÉCIE: Termo aditivo nº 1 e ao Contrato 20/2014, CONTRATANTE: Universidade Federal do Triângulo Mineiro - UFTM. CONTRATANTE: UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO - UFTM. CONTRATANTE: UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂN TRATADA: Ana Paula da Silva. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência do contrato original até 03 de abril de 2015, PROCESSO: 23085.000556/14-12. DATA DE ASSINATURA: 19-09-2014. AS-SINAM: Profa. Ana Lúcia de Assis Simões e Ana Paula da Silva.

EXTRATO DE TERMO DE EXTINÇÃO

ESPÉCIE: Termo de extinção do contrato nº 08/2014. Partes: Universidade Federal do Triângulo Mineiro - UFTM e Andrezza Sisconeto Ferreira Dias. OBJETO: a extinção de comum acordo pelas partes do contrato por tempo determinado nº 08/2014, por iniciativa da contratada. FUNDAMENTO LEGAL: art. 12, inc. II § 2º da Lei 8.745/93. PROCESSO: 23085.000446/14-51. DATA DE ASSINA-TURA: 08/09/2014. ASSINAM: Profa. Ana Lúcia de Assis Simões e Andrezza Sisconeto Ferreira Dias.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 61/2014 - UASG 154043

Nº Processo: 23117006621201407. Objeto: Servico:Pagamento de Despesas Bancarias . Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição devido a disponibilização imediata dos recursos ,através de ordem Bancária de Cambio-OBK. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA. Diretor de Compras e Licitações. Ratificação em 09/10/2014. JOSE FRANCISCO RIBEIRO. Pro-reitor de Plan. e Admin.. Valor Global: R\$ 19.000,00. CNPJ CONTRATADA: 00.000.000/0001-91 BANCO DOBRASIL SA.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 73/2014 - UASG 154043

Nº Processo: 23117008244201432 . Objeto: Permanente medidor indice de acidez Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-Art. 23 , filciso i da Lei ii 8.000 de 21/00/1995... Justificativa. Hata-se de fornecedor exclusiva conforme carta fls 07 do processo De-claração de Inexigibilidade em 10/10/2014. LUIZ ROBERTO SOU-ZA VIEIRA. Diretor de Compras e Licitações. Ratificação em 10/10/2014. JOSE FRANCISCO RIBEIRO. Pro Reitor de Planeja-mento e Adm.. Valor Global: R\$ 13.229,28. CNPJ CONTRATADA: 07.175.849/0001-45 HANNA INSTRUMENTS BRASIL IMPORTA-CAO E EXPORTACAO LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 80/2014 - UASG 154043

Nº Processo: 23117008296201417 . Objeto: Permanente: Importação -amplificador laboratorial. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Representante Exclusivo Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA. Diretor de Compras e Licitações. Ratificação em 10/10/2014. JOSE FRANCISCO RI-BEIRO. Pro-reitor de Plan. e Admin.. Valor Global: R\$ 22.320,00. CNPJ CONTRATADA: 00.000.000/0001-91 BANCO DOBRASIL

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 154043

Número do Contrato: 33/2014

Numero do Contado. 39/2014. Nº Processo: 23117000515201410. PREGÃO SISPP Nº 2/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE UBERLANDIACNPJ Contratado: 06372798000189. Contratado: GAP SERVICOS EMPRESARIAIS LTDA - -EPP. Objeto: Adicionar mais um posto de serviço qua lificado como copeiragem. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 19/05/2014 a 01/04/2015. Valor Total: R\$18.469,21. Fonte: 250262740 - 2014NE800523. Data de Assinatura: 19/05/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 154043

Número do Contrato: 37/2006.

Numero do Contrato: 37/2006. Nº Processo: 23117004175200688. DISPENSA Nº 717/2006. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLANDIACPF Contratado: 36054623672. Contratado: HE-LENA TANNUS MUCHAIL -Objeto: Prorrogar a vigência do con-trato por 12meses,com reajuste de preços. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 14/09/2014 a 14/09/2015. Data de Assinatura: 29/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2014 - UASG 154043

Número do Contrato: 43/2011

Nº Processo: 23117008138201114. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 7/2011. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLANDIACNPI Contratado: 20501854000169. Contratado: ALCANCE ENGENHARIA E CONSTRUCAO -LTDA. Objeto: Adequar o prazo de execução com o acréscimo de mais 90 dias,o prazo de execução passa a expirar em 25/12/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 19/09/2014 a 31/12/2014. Data de Legal: Lei 8666/93 . Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014 - UASG 154043

 N^{ϱ} Processo: 23117008439201482 . Objeto: Obra: Estações de medição e transformação Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. João Naves de Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica Santa Mônica -UBERLANDIA - MG. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 09h00. Informações Gerais: O Edital se encontra disponivel no site:www.licitacoes.ufu.br

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2014 - UASG 154043

Nº Processo: 23117008328201476. Objeto: Casa das Máquinas Bloco 2KJU Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. João Naves de Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica Santa Mônica - UBERLAN-DIA - MG. Entrega das Propostas: 31/10/2014 às 09h00. Informações Gerais: O Edital se encontra disponivel no site:www.licitacoes.ufu.br

> LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA Diretor de Compras e Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 234/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, confinitatios a reabetura de prazo da inchação supractidad, processo Nº 23117008298201406. , publicada no D.O.U de 03/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Mudas, plantas, terra, entre outros Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 11h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Av. João Naves de Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica UBERLANDIA - MGEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA Diretor de Licitação e Compras

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 145/2014

A Pregoeiro da Universidade Federal de Uberlan-dia, faz saber a quem possa interessar, que as Empresas vencedoras foram:BORTOLAI LIVROS LTDA-ITENS:19, 48, CORUJET IMP.E EXPORTAÇÃO LTDA-ITENS:01, 03, 06, 07, 12, 13, 16, 17, 18, 21, 22, 24, 28, 29, 30, 31, 33, 34, 35, 37, 38, 39, 40, 41, 45, 46, 47, 50, 51, 52, G.B. DE OLIVEIRA & CIA LTDA-ITENS:04, 05, 36, 44, LIVRARIA GONÇALVES DE MIRANDA EIRELI-ITENS:11, 23, 27, RAMALIVROS DISTRIBUIDORA LTDA-ITENS:10, 32, ITEM CANCELADO:26, ITENS NÃO COTADOS:02, 08, 09, 14, 15, 20, 25, 42, 43, 49, 53

JAIME DOS REIS COSTA

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 53/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 03/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de laboratório para atender a demanda do curso de medicina do campus jk da UFVJM. Total de Itens Li-citados: 00030 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mgt 367,km 583,n° 5000 - Alto da Jacuba - Campus Jk DÍAMANTINA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> LILIAN MOREIRA FERNANDES Diretora de Logística

(SIDEC - 10/10/2014) 153036-15303-2014NE800028

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 82/2014 - UASG 153036

 N^ϱ Processo: 23086003218201422 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-N° Processo: 23086003218201422 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para execução de reforma da cobertura de edificação do Campus de Unaí da UFVJM em Unaí (MG) Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rodovia Mgt 367,km 583,n° 5000 - Alto da Jacuba - Campus Jk DIAMANTINA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br.

> LILIAN MOREIRA FERNANDES Diretora de Logística

(SIDEC - 10/10/2014) 153036-15243-2014NE800028

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/2014 - UASG 158718

 N° Processo: 427/2014-09 . Objeto: Contratação de empresa especializada para a CONSTRUÇÃO DE CANTINA DE MÚLTIPLO USO - CAMPUS III CIDADE UNIVERSITÁRIA (Unifesspa), Rod. BR-230, Km 08, área de expansão urbana Loteamento Cidade Jardim Ltda, no Município de Marabá, Estado do Pará, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 16h00. Endereço: Av. j com Av. Dos Ipês Rod. Br 230 Loteamento Cidade Jardim - MARABA - PA. Entrega das Propostas: 13/11/2014 às 14h30. Informações Gerais: Conforme edital

> MAURILIO DE ABREU MONTEIRO Reitor Pró-tempore

(SIDEC - 10/10/2014) 158718-26448-2014NE800006

(SIDEC - 10/10/2014) 154043-15260-2014NE800369

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032014101300102

UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 158565

Número do Contrato: 5/2013. Nº Processo: 617/2012-53.

PREGÃO SISPP Nº 117/2012. Contratante: UNIVERSIDADE DA INTEGRACAO -INTERNACIONAL DA LUSOFONIA A. CNPJ Contratado: 08666310000151. Contratado: LIMPMAXI - LIMPEZA. CONSERVAÇÃO E-SERVIÇÕS LTDA - ME. Objeto: Acréscimo de 24,64% com o valor de R\$ 66.299,76, estimando-se em 04 (quatro) parcelas de R\$ 16.574,94. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor Total: R\$66.299,76. Fonte: 112000000 - 2014NE800015. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 158565-26442-2014NE800048

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

A Universidade da Integração Internacional da Lusofonia Afro-brasileira torna público o resultado da Concorrência nº 01/2014. Sagrou-se vencedora a seguinte empresa: ONIX SERVIÇOS E CO-MÉRCIO ALIMENTÍCIO LTDA - ME. CNPJ: 10.625.375/0001-09. Item: Prestação de serviço fornecimento derefeições prontas transportadas, no valor tota 1 R\$ 1.699.500,00 (Um milhao, seiscentos e noventa mil e quinhentos reais).Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede desta Universidade.

> NILMA LINO GOMES Reitora

(SIDEC - 10/10/2014) 158565-26442-2014NE800048

UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 116, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA O PROVIMENTO DE CARGO DA CARREIRA DO MAGISTÉRIO FEDERAL, NA CATEGORIA FUNCIONAL DE PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR - CLASSE A, DENOMINAÇÃO ADJUNTO A

A Diretora de Gestão de Pessoas da Universidade Tecnológica Federal do Paraná, consoante o contido no Decreto nº 7485, de 18 de maio de 2011, publicado no DOU de 19 subsequente, faz saber que, no período de 13 de outubro a 03 de novembro de 2014 estarão abertas as inscrições para o Concurso Público de Provas e Títulos, destinado ao provimento de 01 (um) cargo da Carreira do Magistério Federal, categoria funcional de Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto A, para atender o Câmpus Apucarana da Universidade Tecnológica Federal do Paraná (UTFPR), nas Áreas/Subáreas de Arquitetura/Tecnologia de Arquitetura e Expressão Gráfica, nos termos do Edital nº 063/2014 - CPCP - AP - Abertura, cuja íntegra se encontra no endereço eletrônico www.utfpr.edu.br

1.DOS REQUISITOS PARA A INVESTIDURA NO CAR-

GO

A investidura do candidato no cargo está condicionada ao atendimento dos seguintes requisitos:

a)Ser brasileiro nato ou naturalizado ou, ainda, no caso de nacionalidade estrangeira, apresentar comprovante de permanência definitiva no Brasil;

b)Estar em gozo dos direitos políticos;

c)Estar quite com as obrigações militares e eleitorais;

d)Ser portador de diploma de graduação reconhecido pelo MEC e de pós-graduação de curso credenciado pela CAPES exigidos para o cargo que irá concorrer, conforme Anexo I, com validade nacional:

e)Possuir aptidão física e mental para o exercício das funções do cargo

f)Possuir idade mínima de 18 (dezoito) anos;

g)Não participar de sociedade privada na condição de administrador ou sócio-gerente, na forma da lei;

h)Não ter sofrido, no exercício de função pública, penalidade incompatível com a investidura em cargo público federal, prevista no artigo 137, parágrafo único, da Lei nº 8.112/90;

i)Não receber proventos de aposentadoria ou exercer cargo/emprego público que caracterizem acumulação ilícita de cargos, na forma do artigo 37, inciso XVI, da Constituição Federal.

O Concurso terá validade de 01 (um) ano, a contar da data de publicação da homologação do resultado final no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado uma vez, por igual período, mediante ato próprio da autoridade competente.

> ADELAIDE STRAPASSON Diretora

CAMPUS CAMPO MOURÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 153251

Nº Processo: 23064006593201482 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Material para Laboratório de Construção Civil Total de Itens Licitados: 00062. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Via Rosalina Maria Dos Santos, 1233_-Saida P/ Cascavel - Cxp 271 Area Urbanizada - CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 153251-15246-2014NE800035

PREGÃO Nº 30/2014 - UASG 153251

Nº Processo: 23064006867201433 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Mobiliário e Equipamentos (Buffet, Bebedouro, Balança Digital e Mesas) para o Restaurante Universitário Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Via Rosalina Maria Dos Santos, 1233 - Saida P/ Cascavel - Cxp 271 Area Urbanizada - CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JULIANO CAMARGO DE BRITO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153251-15246-2014NE800035

PREGÃO Nº 36/2014 - UASG 153251

Nº Processo: 23064007240201408 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais e contratação de serviços gráficos Total de Itens Licitados: 00014. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Via Rosalina Maria Dos Santos, 1233_-Saida P/ Cascavel - Cxp 271 Area Urbanizada - CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DENISE DEL CONTE VIEIRA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153251-15246-2014NE800035

PREGÃO Nº 40/2014 - UASG 153251

 N° Processo: 23064007370201432 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material laboratorial e quimico Total de Itens Licitados: 00160. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. - Cxp 271 CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

SILVIO HIDEO TOSAWA

(SIDEC - 10/10/2014) 153251-15246-2014NE800035

CAMPUS CORNÉLIO PROCÓPIO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicomunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 06/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de aparelhos de ar condicionado para climatização do R.U e demais salas e laboratórios da UTFPR - Câmpus Cornélio Procópio. Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h30. Endereço: Av. Alberto Carazzai , 1640 Centro - CORNELIO PROCOPIO - PR. Entrega das Prepaetos e partir do 06/10/2014 às 08h00 por esta purpusa prepara Propostas: a partir de 06/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> MARCIO ANDERSON BATISTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153176-15246-2014NE800023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014 - UASG 153176

Nº Processo: 23064007434201403 . Objeto: Pregão Eletrônico - Selecionar empresa que possa fornecer MATERIAL LABORATORIAL PARA O DEPARTAMENTO DE MECÂNICA Total de Itens Licitados: 00043. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av. Alberto Carazzai, 1640 Centro - CORNELIO PROCOPIO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCIO ANDERSON BATISTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 153176-15246-2014NE800023

CAMPUS CURITIBA

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 12/2014 - UASG 154358

 N^{ϱ} Processo: 23064006791201446 . Objeto: Contratação de empresa para serviço de readequação das instalações elétricas e de rede lógica em ambientes do Bloco U, incluindo fornecimento de material e mãode-obra. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Sete de Setembro, 3165 Centro CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: 21/10/2014 às

> JANAINA ELIZA FADEL Assistente em Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 154358-15246-2014NE800071

CAMPUS DOIS VIZINHOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 61/2014 - UASG 153991

Nº Processo: 23064006979201494 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de insumos agrícolas IV. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Estrada para Boa Esperança, Km 04 Comunidade São Cristóvão - DOIS VIZINHOS -Esperança, Km 04 Comunidade São Cristóvão - DOIS VIZÍNHOS - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

> JANAINA NIEMIES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153991-15246-2014NE800231

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 46/2014

Declaramos vencedor do presente processo a empresa: Spillere & Cia Ltda - Me (1).

> JANAÍNA NIEMIES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 153991-15246-2014NE800231

CAMPUS FRANCISCO BELTRÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 18/2014 - UASG 150151

 N^{ϱ} Processo: 23064007253201479 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais e medicamentos para o ambulatório médico. Total de Itens Licitados: 00050. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Linha Santa Barbara, S/nº Zona Rural FRANCISCO BELTRAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Entre divergências entre o comprasnet e o edital, este sobressai sobre aquele.

(SIDEC - 10/10/2014) 150151-15246-2014NE800039

PREGÃO Nº 19/2014 - UASG 150151

 N^{ϱ} Processo: 23064007341201471 . Objeto: Pregão Eletrônico - Confecção e aquisição de materiais gráficos e similares para a publicação e a divulgação do Câmpus. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Linha Santa Barbara, S/nº Zona Rural FRANCISCO BELTRAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Entre divergências entre o comprasnet e o edital, prevalece este sobre aquele.

(SIDEC - 10/10/2014) 150151-15246-2014NE800039

PREGÃO Nº 20/2014 - UASG 150151

Nº Processo: 23064007474201447 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de livros e rádio portátil para o CALEM - Centro Acadêmico de Línguas Estrangeiras Total de Itens Licitados: 00020. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Linha Santa Barbara, S/nº Zona Rural FRANCISCO BELTRAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Entre divergências no objeto descrito, entre o comprasnet e edital, prevalece

> EDIMAR LOSS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 150151-15246-2014NE800039



CAMPUS LONDRINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 150148

Número do Contrato: 8/2012. Nº Processo: 23064006672201221.

104

DISPENSA Nº 173/2012. Contratante: UNIVERSIDADE TECNO-LOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 01048117000108. Contratado : I. F. PIRES LOPES SERVICOS -ESPECIALIZADOS - ME. Objeto: Serviço continuado de atividades auxiliares de natureza comum de copeira e motorista categoria "D". Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$108.220,09. Fonte: 112000000 - 2014NE800173. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 150148-15246-2014NE800077

CAMPUS MEDIANEIRA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 15/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 30/09/2014,Entrega das Propostas: a partir de 30/09/2014, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 16/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para execução de serviços de reforma predial, com fornecimento de material e mão de obra.

FLAVIO FEIX PAULI Diretor-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 153029-15246-2014NE800145

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014 - UASG 153029

Nº Processo: 7178201446 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material elétrico e eletrônico. Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av. Brasil 4232 Parque Independência - MEDIANEIRA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Havendo divergências nas descrições do sistema e Anexo I do Edital, considerar o constante no Anexo I.

(SIDEC - 10/10/2014) 153029-15246-2014NE800145

PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 153029

 N° Processo: 23064007239201475 . Objeto: Pregão Eletrônico - Equipamentos de informática, processamento de dados e áudio e vídeo. Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Brasil 4232 Parque Independência - MEDIANEIRA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 10/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

FLAVIO FEIX PAULI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 153029-15246-2014NE800145

CAMPUS PATO BRANCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 14/2014 - UASG 153177

Nº Processo: 23064007997201493 . Objeto: Aquisição de materiais para manutenção de medidor de área foliar de bancada Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.60 de 21/06/1993.. Justificativa: Por existir somente uma empresa autorizada a fornecer os produtos no Brasil Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. DEBORA SALETE FIANCO. Técnico em Contabilidade. Ratificação em 10/10/2014. IDEMIR CITADIN. Diretor-geral. Valor Global: R\$ 3.029,70. CNPJ CONTRATADA : 60.833.092/0001-12 ALEM MARCOMERCIAL E INDUSTRIAL S. A.

(SIDEC - 10/10/2014) 153177-15246-2014NE800072

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 84/2014, firmada com a empresa SPILLERE & CIA LTDA - ME, CNPJ 01.298.230/0001-41. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 6 e 16. Valor Total: R\$ 1.401,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Cesar Junior Spillere, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 85/2014, firmada com a empresa SHOPPING DE FERRAGENS LTDA - EPP, CNPJ 01.421.242/0001-11. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 12, 13, 14, 15, 90, 114, 125, 128, 129, 131, 141, 142, 143, 144, 145, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 156, 158, 159 e 161. Valor Total: R\$ 5.121,35. Vigência: de

01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Luiz Alberto Miranda, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 86/2014, firmada com a empresa Eletropoll Eletrodutos Metalicos Ltda, CNPJ 03.585.741/0001-70. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 75 e 76. Valor Total: R\$ 12.675,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Dayanne Flavia Pereira de Paula, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 87/2014, firmada com a empresa CONNECTNET COMERCIAL LTDA - ME, CNPJ 03.867.723/0001-80. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Item 93. Valor Total: R\$ 1.968,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Danielle de Araújo, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 88/2014, firmada com a empresa DAMASO COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 10.278.886/0001-93. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Item 17. Valor Total: R\$ 540,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Diogo Augusto Pfau Gouvea, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 89/2014, firmada com a empresa FLASH COMERCIO DE MATERIAIS ELETRICOS E SERVICOS LTDA, CNPJ 10.752.963/0001-03. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Item 106. Valor Total: R\$ 714,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Valdemir Vieira da Silva, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 90/2014, firmada com a empresa PHD COMERCIO E LICITACOES LTDA - EPP, CNPJ 10.828.286/0001-51. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 5, 50, 51, 73 e 110. Valor Total: R\$ 3.612,15. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Thiago Henrique Limao, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 91/2014, firmada com a empresa WAGNER DE JESUS GONCALVES ANGELO - EPP, CNPJ 12.777.972/0001-76. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 1, 2, 3, 4, 7, 10, 11, 46, 77, 78, 79, 80, 81, 89, 105, 108, 109, 113, 118 e 122. Valor Total: R\$ 76.887,8000. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada Wagner de Jesus Goncalves Angelo, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 92/2014, firmada com a empresa GILMAR SARAIVA GUIMARAES 29724716600, CNPJ 13.303.039/0001-20. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 18 e 130. Valor Total: R\$ 11.065,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Gilmar Saraiva Guimaraes, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 93/2014, firmada com a empresa SIMPLES COMERCIO E SERVICO LTDA - ME, CNPJ 13.758.327/0001-79. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 47, 48, 49, 102, 103, 104, 119, 120 e 121. Valor Total: R\$ 7.005,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Carlos Jose De Souza Junior, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 94/2014, firmada com a empresa STEPHANY GOMES - ME, CNPJ 14.710.593/0001-94. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40 e 41. Valor Total: R\$ 81.080,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Stephany Gomes, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 95/2014, firmada com a empresa MARIA DE LOURDES CROTTI BUCIOLI - EPP, CNPJ 16.686.112/0001-88. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 99 e 112. Valor Total: R\$ 6.415,50. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, José Carlos Castelli, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 96/2014, firmada com a empresa LUZ E CIA COMERCIAL LTDA - ME, CNPJ 16.699.057/0001-60. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto:

Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 56, 57, 58, 59, 60, 91, 94, 97, 98, 100, 111, 126 e 164. Valor Total: R\$ 12.362,56. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Renaldo Pires Da Silva, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 97/2014, firmada com a empresa C V MALFATTI COMPONENTES ELETRONICOS - EPP, CNPJ 19.351.920/0001-82. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 52, 53, 54, 55, 62, 63, 82, 139, 146, 147, 148, 155, 168 e 169. Valor Total: R\$ 3.586,00. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Cleusamir Valenta Malfatti, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 98/2014, firmada com a empresa AMP COMERCIO E SERVICOS EIRELI - ME, CNPJ 19.832.917/0001-80. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 42, 43, 44, 45, 83, 84, 85, 86, 95, 96, 162, 163, 166 167. Valor Total: R\$ 19.417,60. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Ana Maria Pacher, Representante legal.

Órgão Gerenciador: Câmpus Pato Branco, UASG 153177. Processo nº 23064.005160/2014-18, Ata de Registro de Preços nº 99/2014, firmada com a empresa TSK COMERCIO EM GERÁL LTDA - ME, CNPJ 20.620.960/0001-61. Pregão Eletrônico nº 14/2014. Objeto: Aquisição de Materiais Elétricos. Itens 8, 9, 61, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 74, 88, 92, 101, 107, 115, 116, 117, 123, 124, 127, 160, 165 e 170. Valor Total: R\$ 22.094,60. Vigência: de 01/10/2014 a 30/09/2015. Assinam: pela Contratante Idemir Citadin, Diretor-Geral, pela Contratada, Jardel José Viera, Representante legal.

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 1/2014 - UASG 153177

Nº Processo: 23064007628201409 . Objeto: Contratação de empresa para executar a adequação da rede de hidrantes dos Blocos H, I e J. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Via do Conhecimento Km 01 Fraron - PATO BRANCO - PR. Entrega das Propostas: 22/10/2014 às 14h00

ANA PAULA LINDNER Presidente da Comissão de Licitação

 $(SIDEC\ -\ 10/10/2014)\ 153177\text{--}15246\text{--}2014NE800072$

CAMPUS PONTA GROSSA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2014 - UASG 153178

Nº Processo: 23064004970201449.

PREGÃO SISPP Nº 16/2014. Contratante: UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 19394422000117. Contratado : SEM RESIDUOS EIRELI - ME - Objeto: Prestação de serviços de coleta, transporte, tratamento e destinação final para componentes eletrônicos de informática. Fundamento Légal: Lei 8666/1993 e demais diplomas legais. Vigência: 03/10/2014 a 03/10/2015. Valor Total: R\$1.020,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800363. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153178-15246-2014NE800010

EXTRATO DE CONTRATO N^2 8/2014 - UASG 153178

Nº Processo: 23064004970201449.
PREGÃO SISPP Nº 16/2014. Contratante: UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 08412531000101. Contratado: BULBOX FABRICACAO LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de coleta, transporte, tratamento descontaminação de lâmpadas fluorescentes. Fundamento Legal: Lei 8666/1993 e demais diplomas legais. Vigência: 03/10/2014 a 03/10/2015. Valor Total: R\$2.560,00. Fonte: 112000000 - 2014NE800362. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 153178-15246-2014NE800010

CAMPUS TOLEDO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 36/2014 - UASG 150150

 N° Processo: 23064007353201403 . Objeto: Pregão Eletrônico - Instalação e fornecimento de piso Tátil, Alerta e Direcional nas pavimentações internas e externas do Câmpus, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Cristo Rei, n 19 Vila Becker - TOLEDO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RODRIGO JOSE KIRSTEN Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 150150-15246-2014NE800108



Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAZONAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 170207

Número do Contrato: 13/2012.

Nº Processo: 11476000185201224. PREGÃO SRP Nº 2/2012. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 08201104000176. Contratado: PETROCARD ADMINISTRADORA DE -CREDITO LTDA.. Objeto: O presente ADMINISTRADORA DE -CREDITO LIDA.. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração do Contrato Original assinado em 03/12/2012, com vigência a partir desta data, para a alteração da Cláusula Quinta do Contrato, para o acréscimo de 25% (vinte e cinco porcento) sobre o valor ora contratado. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 10/10/2014 a 02/12/2014. Valor Total: R\$ 12.578,67. Fonte: 100000000 - 2014NE800025. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170207-00001-2014NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NA BAHIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 16/2014

A SAMF/BA comunica aos interessados o resultadodo Pregão Eletrônico nº16/2014 cuja empresa vencedora DESCARTES SOLUÇÕES EM AGRIMENSURA E GEO-GRAFIA LTDA - CNPJ №12.240.432/0001-59 no va-lor de menor lance de R\$ 33.650,00(Trinta e trêsmil, seiscentos e cinquenta reais).

> EVERALDO MANOEL LUZ Superintendente de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 170075-00001-2014NE800172

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MARANHÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2014 - UASG 170025

Nº Processo: 10388000068201459 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica para execução de serviços de modernização de 05 (cinco) elevadores do Edifício-Sede do Ministério da Fazenda no Maranhão ESOF/MA Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59. Endereço: Rua Osvaldo Cruz Nr. 1618 - Edificio Sede - 6º Andar - Setor "d" SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 170025-00001-2014NE800066

PREGÃO Nº 28/2014 - UASG 170025

Nº Processo: 10388000083201405 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica para a prestação dos serviços, de natureza contínua, de operação e manutenção preventiva e corretiva nos sistemas, equipamentos e instalações prediais do Edifício-Sede do Ministério da Fazenda no Maranhão. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59. Endereço: Rua Osvaldo Cruz Nr. 1618 - Edifício Sede - 6º Andar - Setor "d" SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

NELSON DIAS CAMPOS

(SIDEC - 10/10/2014) 170025-00001-2014NE800066

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 170153

Número do Contrato: 16/2012. Número do Contrato: 16/2012.

Nº Processo: 11697000150201291.

DISPENSA Nº 52/2012. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA CNPJ Contratado: 10328740000105. Contratado: AVANTT - SELECAO E TREINAMENTO DE-MAO DE OBRA LTDA - ME.

Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do contrato original por mais
trinta meses a partir de 15/10/2014 a 14/04/2017 em conformidade
com o Inciso II e Parágrafo 2" do Artigo 57 da Lei 8666/93 e suas
alterações. Inclusão de registro referente à Dotação Orçamentária e
Nota de Empenhopara atender as despesas inerentes. Fundamento Nota de Empenhopara atender as despesas inerentes. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 15/10/2014 a 14/04/2017. Valor Total: R\$ 1.300.112.32. Fonte: 157000000 -

(SICON - 10/10/2014) 170153-00001-2014NE800068

2014NE800093. Data de Assinatura: 08/10/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2014 - UASG 170153

Nº Processo: 11753000024201486 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada para a elaboração e for-necimento de PROJETO DE LÓGICA, ENERGIA ESTABILIZADA E CABEAMENTO TELEFÔNICO PARA O 5º ANDAR DO EDI-FÍCIO SEDE DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO PARANÁ, SI-TO A RUA MARECHAL DEODORO, 555, CENTRO, CURITI-BA/PR, em conformidade com os anexos a este documento e com as Normas de Execução de Projeto e as Práticas de Projeto, Construção e Manutenção de Edifícios Públicos Federais, estabelecidas pelas Práticas SEAP, e demais normas pertinentes. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 16h30. Endereço: Rua Marechal Deodoro, 555 - Centro - Curitiba/pr CU-RITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> FERNANDA DE VASCONCELLOS BOHNEN Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 170153-00001-2014NE800068

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM PERNAMBUCO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 12/2014

O Pregoeiro desta Superintendência, torna público o resultado do Pregão Elettônico em epígrafe onde sairam vencedoras as empresas abaixo relacionadas: NORLUX LTDA-ME valor R\$ _4.427,00; MISTER PAPER PAPELARIA E INFORMATICA LTDA-ME valor R\$ 2.925,00; MAYER & GUIMARÃES LTDA-ME valorR\$ 1.100,00; CAVALCANTE & CIA LTDA valor R\$ 342,00; RD COM.DE MATERIAL DE CONST. E LIMPEZA LTDA no valor R\$ 6.600,00; MULTISUL COM. E DIST LTDA-ME no valor R\$ 709,80 RAFAELLA FERNANDES RAMOS-ME no valor R\$ 9.495,00; A M DA SILA-ME no valor R\$ 872,00; UP DIST. DE PROD. DE LIMPEZA o valor de R\$ 2.018,00 e CAD DIST DE DESCAR-TÁVIESE LI,PEZA LTDA no valor R\$ 862,50.

> JOSE BERNARDO DA SILVA Chefe da SISUP/SAMF-PE

(SIDEC - 10/10/2014) 170055-00001-2014NE800026

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM RONDÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 170346

Número do Contrato: 15/2009

Nº Processo: 10292000750200943.

PREGÃO SISPP Nº 7/2009. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado : OI S.A. Objeto: Renovação em caráter excepcional da vi gencia do contrato para o periodo de 13.10.2014a 12.10.2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015. Valor Total: R\$ 2.834,09. Fonte: 100000000 - 2014NE800007. Data de Assinatura: 10/10/2014

(SICON - 10/10/2014)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 170346

Número do Contrato: 16/2009.

Nº Processo: 10292000750200943.

PREGÃO SISPP Nº 7/2009. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 33530486000129. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE -TELECOMUNICACOES S A EMBRATEL. Objeto: Renovação em caráter excepcional do contrato 16/2009 da vigencia de 13102014 a12102015Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015. Valor Total: R\$ 143.780,15. Fonte: 100000000 - 2014NE800006. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 169/2014

processo 11761.000023/2013-51. Contratante: SUPERINTEN-DÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZEN-DA EM SÃO PAULO - CNPJ: 00.394.460/0024-38 Contratado: 53.437.406/0001-00, Contratado: BRASFILTER INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO LTDA. Objeto: Locação de purificadores de água, para atender a CGU/SP e o CENTRESAF/SP. Fundamento legal: Lei 8666/93 e 10520/02, Vigência: a partir de 22/09/2014. Data da assinatura 22/09/2014.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 170/2014

processo 11761.000023/2013-51. Contratante: SUPERINTEN-DÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZEN-DA EM SÃO PAULO - CNPJ: 00.394.460/0024-38 Contratado: 53.437.406/0001-00, Contratado: BRASFILTER INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO LTDA. Objeto: Locação de purificadores de água, para atender a SPU/SP. Fundamento legal: Lei 8666/93 e 10520/02, Vigência: a partir de 22/09/2014. Data da assinatura 22/09/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 170131

Número do Contrato: 108/2012. Nº Processo: 11761000998201207.

PREGÃO SISPP Nº 35/2012. Contratante: MINISTERIO DA FA-ZENDA -CNPJ Contratado: 19157650000173. Contratado: EMAC ENGENHARIA DE MANUTENCAO S/A-Objeto: Supressão do edifício da PRFN/3ª REGIÃO, localizado na Alameda Santos, 647, do rol dos locais de serviços prestados. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 04/09/2014 a 03/03/2015. Valor Total: R\$ 5.092,32. Fonte: 157000000 - 2014NE800396. Data de Assinatura: 04/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170131-00001-2014NE800014

BANCO DO BRASIL S/A DIRETORIA DE LOGÍSTICA

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONCORRÊNCIA: 2013/15954(7418) CENOP LOG CURITIBA(PR) CONTRATO: 201474195770; CONTRATADA: ÂNGULO FORTE CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA; OBJETO: Reforma da copa, instalação de corrimão nos banheiros e demais adequações no Ed. Sede VI - DITEC(DF); ITEM ORÇAMENTÁRIO: 35.00.31; VALOR TOTAL: R\$ 12.330,50; VIGÊNCIA: 32 dias; AS-SINATURA: 25.09.2014

CONCORRÊNCIA: 2013/15954(7418) CENOP LOG CU-RITIBA(PR) CONTRATO: 201474195769; CONTRATADA: ÂNGU-LO FORTE CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA; OBJETO: Re-FORTE CONSTRUÇÕES E PROJETOS LIDA; OBJETO: Reforma e adequações no Prédio Cooperativa, Ed. Sede IV, DITEC(DF); ITEM ORÇAMENTÁRIO: 02.00.71; VALOR TOTAL: R\$ 47.034,51; VIGÊNCIA: 32 dias; ASSINATURA: 25.09.2014
CONCORRÊNCIA: 2013/15954(7418) CENOP LOG CU-RITIBA(PR) CONTRATO: 201474195771; CONTRATADA: ÂNGU-

LO FORTE CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA; OBJETO: Reforma de adequação para rota de fuga do pavimento térreo do Ed. Sede VIII - PGI 2013/001748 - DITEC(DF); ITEM ORÇAMEN-TÁRIO: 02.00.71; VALOR TOTAL: R\$ 80.254,94; VIGÊNCIA: 35

dias; ASSINATURA: 25.09.2014 CONCORRÊNCIA: 2013/15954(7418) CENOP LOG CU-RITIBA(PR) CONTRATO: 201474195772; CONTRATADA: ÂNGU-LO FORTE CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA; OBJETO: Reforma para alteração de layout da Genop Datacenter, no Ed. Sede IV - DITEC(DF); ITEM ORÇAMENTÁRIO: 02.00.71; VALOR TO-TAL: R\$ 192.800,90; VIGÊNCIA: 75 dias; ASSINATURA: TAL: R\$ 25.09.2014

Inexigibilidade 2013/0001(7419) CENOP Logística Curitiba(PR); CONTRATADA: FABIO G. XAVIER & CIA; Credenciamento para prestações de serviços técnicos de Engenharia e/ou Arquitetura; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Serviços de Terceiros Contratados; VALOR: Critério definido no edital; VIGÊNCIA: até

04.11.2014. ASSINATURA em 16.09.2014
Dispensa de Licitação 20140011081 - 7419-5 CENOP Logística Curitiba(PR), CONTRATADA: Elevadores OTIS Ltda. OB-JETO: Prestação de Serviços de Manutenção de Sistemas de Elevação e Transporte na Agência Asa Norte 201(DF). ITEM ORÇAMÊN-TÁRIO: ORFIX 35.01.31. VALOR: R\$ 5.400,00. VIGÊNCIA: 12 meses. ASSINATURA em 15.08.2014

Dispensa 2014/11677(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE). CONTRATADA: Construsat Ltda; OBJETO: Reforma emergencial por motivo de explosão para recuperação da Ag. Lagoa da Canoa(AL); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Sinistros - Ação de Terceiros; VALOR TOTAL: R\$ 103.358.23; VIGÊNCIA: 45 dias; AS-

SINATURA em 26.09.2014 Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201238; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviço de substituição do quadro de entrada de energia da ag. Conceição(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 16.875,62; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201290; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 42.000,73; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201293; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Reforma nas instancia de la construções de la const talações elétricas da ag. São José de Piranhas(PB); ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 5.676,13; VIGÊNCIA: 15 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014



Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201294; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Reforma na infraestrutura do sistema CFTV da ag. Borborema(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 22.332,08; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09 09 2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201295; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Reforma na infraestrutura do sistema CFTV da ag. Sapê(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 15.715,38; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201302; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 15.975,57 VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 2013/4202159; Contrato 201474201302; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; 1TEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 15.975,57 VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09,2014

da Paraíba; ITEM ORÇAMENTARIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 15.975,57 VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201304; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; ITEM ORÇAMENTARIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 43.101,78; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420): Centro de Serviço e

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201305; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC na ag. Taperoa(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 12.016,44; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201306; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 45.645,35; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201307; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da sala TC em diversas dependências da Paraíba; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 44.201,79; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201308; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Reforma no sistema CFTV da ag. Pilar(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 9.611,09; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014
Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e

Concorrência-RP 2013/06530(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201374202159; Contrato 201474201309; CONTRATADA: TCE Construções Ltda; OBJETO: Serviços complementares de modernização da ag. Cuité(PB); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 10.433,86; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 09.09.2014

Concorrência-RP 2013/15232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201474200275; Contrato 201474201339; CONTRATADA: F&H Comércio e Prestadora de Serviço Ltda; OBJETO: Reforma para conservação predial da ag. Shopping Tacaruna(PE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 32.330,46; VIGÊNCIA: 45 dias; ASSINATURA em: 17.09.2014

Concorrência-RP 2013/15232(7420); Centro de Serviço e

Concorrência-RP 2013/15232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201474200275; Contrato 201474201340; CONTRATADA: F&H Comércio e Prestadora de Serviço Ltda; OBJETO: Reforma e infraestrutura para instalação de cofres inteligentes nas agências Pombos, Condado e Catende(PE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 36.607,24; VIGÊNCIA: 15 dias; ASSINATURA em: 17.09.2014

Concorrência-RP 2013/15232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201474200275; Contrato 201474201341; CONTRATADA: F&H Comércio e Prestadora de Serviço Ltda; OBJETO: Reforma para conservação predial da ag. Afogados(PE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 46.790,39; VIGÊNCIA: 45 dias; ASSINATURA em: 17.09.2014

Concorrência-RP 2013/15232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 201474200275; Contrato 201474201342; CONTRATADA: F&H Comércio e Prestadora de Serviço Ltda; OBJETO: Reforma e infraestrutura para instalação de cofres inteligentes nas agências Abreu e Lima, Casa Forte e Espinheiro(PE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 23.407,86; VIGÊNCIA: 15 dias; ASSINATURA em: 17.09.2014

Concorrência-RP 2013/13232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 20147420101; Contrato 201474201361; CONTRATADA: Terclima - Técnica Climática Ltda; OBJETO: Retrofitting do sistema de ar condicionado da ag. Chã Grande(PE); TTEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 54.729,33; VIGÊNCIA: 30 dias; AS-SINATURA em: 17.09.2014

Concorrência-RP 2013/13232(7420); Centro de Serviço e Logística Recife(PE); ARP 20147420101; Contrato 201474201362; CONTRATADA: Terclima - Técnica Climática Ltda; OBJETO: Retrofitting do sistema de ar condicionado da ag. Bom Jardim(PE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 52.342,87; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em: 24.09.2014

Dispensa 2014/1223(7420) Centro de Serviços de Logística

Dispensa 2014/1223(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE) CONTRATADA: WECON CONSTRUÇÕES LTDA. OBJETO: Contratação de locação de espaço para contingência; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.832.101 - Imóveis de Uso - Locação; VALOR MENSAL: R\$ 35.250,00: VIGÊNCIA: 02 meses; ÁSSINATURA em: 01.09.2014

Dispensa 2014/11990(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE) CONTRATADA: SERVCAF EIRELI. OBJETO: Contratação de Serviços de Manobrista; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 899099; VALOR TOTAL: R\$ 12.539,76: VIGÊNCIA: 03 meses; ASSINATURA em: 26.09.2014

Dispensa 2014/11990(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE) CONTRATADA: SERVCAF EIRELI. OBJETO: Contratação de Serviços de Manobrista; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 899099; VÁLOR TOTÁL: R\$ 12.539,76: VIGÊNCIA: 03 meses; ASSINA-TURA em: 26.09.2014

INEXIGIBILIDADE 2014/11895(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE SUPERMERCADOS; OBJETO: Contrato de Patrocínio a 48ª Convenção Nacional de Supermercados ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.858.020(Promoção e Patrocínio-Cultura); VALÔR TOTAL: R\$ 270.000,00; VIGÊNCIA: 05 meses; ASSINATURA EM: 12.09.2014

INEXIGIBILIDADE 2014/12745(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: NOSSA PRODUTORA PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA; OBJETO: Contrato de Patrocínio ao Projeto Intervenção "Pipocando Poesia" ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.858.020(Promoção e Patrocínio-Cultura); VALOR TOTAL: R\$ 27.214,00; VIGÊNCIA: 15 meses; ASSINATURA EM: 07.10.2014

INEXIGIBILIDADE 2014/12495(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISAS CONTÁBEIS, ATUARIAIS E FINANCEIRAS - FIPECAFI; OBJETO: Contratação de treinamento - MBA EM CONTROLADORIA "ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.812.032(Pessoal Treinamento Treinando Serviço Contratado - MBA Contratado); VALOR TOTAL: R\$ 827.360,00; VIGÊNCIA: 24 meses; ASSINATURA EM: 26.09.2014

INEXIGIBILIDADE 2014/12154(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: DUETO PRODUCOES E PUBLICIDADES LTDA; OBJETO: Contrato de Patrocínio ao Projeto "Perto do rio tenho sete anos" ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.858.020(Promoção e Patrocínio-Cultura); VALOR TOTAL: R\$ 151.477,00; VIGÊNCIA: 14 meses; ASSINATURA EM: 24.09.2014

INEXIGIBILIDADE 2014/12418(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: OSSOS DO OFÍCIO - CONFRARIA DAS ARTES; OBJETO: Contrato de Patrocínio ao Festival "Satélite 061 - 24 horas no ar" ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75.858.020(Promoção e Patrocínio-Cultura); VALOR TOTAL: R\$ 70.000,00; VIGÊNCIA: 13 meses; ASSINATURA EM: 24.09.2014

Inexigibilidade 2010/00017(7421) SL - Cenop Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Timm Arquitetura Ltda - ME; OBJETO: Credenciamento de Pessoa Jurídica, inclusive empresa Individual, devidamente registrada no CREA ou CAU, cujo objeto social contemple atividades técnicas de engenharia e/ou arquitetura, para a prestação dos serviços técnicos profissionais especializados na área imobiliária, em caráter eventual, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, sempre que houver interesse previamente manifestado pelo Banco; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Despesas Administrativas; Valor: Critério definido no Edital; Vigência: Até 19.01.2015; ASSINATURA em 19.09.2014

Inexigibilidade 2010/00179(7421) SL - CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Marco Túlio Pereira- ME; OBJE-TO: Credenciamento de Pessoa Jurídica, inclusive empresa Individual, devidamente registrada no CREA ou CAU, cujo objeto social contemple atividades técnicas de engenharia e/ou arquitetura, para a prestação dos serviços técnicos profissionais especializados na área imobiliária, em caráter eventual, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, sempre que houver interesse previamente manifestado pelo Banco; ITEM ORÇAMENTÁ-RIO: Despesas Administrativas; Valor: Critério definido no Edital; Vigência: Até 23.05.2015; ASSINATURA em 19.09.2014

Contrato 201474222345 decorrente da Ata de Registro de

Contrato 201474222345 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Estilo Copacabana(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 5.976,81; VIGÊNCIA: 05 dias; ASSINATURA em 05 09 2014

Contrato 201474222463 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Avenida Rio Branco(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 181.367,14; VIGÊNCIA: 45 dias; ASSINATURA em 18.09.2014

Contrato 201474222464 decorrente da Ata de Registro de

Contrato 201474222464 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Av. Augusto Severo(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Inóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 42.798,85; VIGÊNCIA: 25 dias; ASSINATURA em 18.09.2014

Contrato 201474222465 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Catete(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 17.421,85; VIGÊNCIA: 09 dias; ASSINATURA em 18.09.2014

Contrato 201474222466 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Jardim Laranjeiras(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 3.627,66; VIGÊNCIA: 03 dias; ASSINATURA em 18.09.2014

Contrato 201474222467 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220821, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 1 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para Ag. Lido(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 26.038,38; VIGÊNCIA: 25 dias; ASSINATURA em 18.09.2014

Contrato 201474222558 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474221028, originada da Concorrência 2013/16701(7422) Lote 5 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Progecon Engenharia Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para instalações, reformas e relocalizações de agências e unidades subordinadas do Banco do Brasil S.A. nos padrões Estilo, Varejo e Nova Ambiência, na Ag. Estilo Jacarépagua(RJ); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis; VALOR TOTAL: R\$ 1.056.445,34; VIGÊNCIA: 90 dias; ASSINATURA em 25.09.2014

Contrato 201474222581 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220825, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 4 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Opus Empreendimentos Imobiliários Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para a Ag. Santa Rosa(RJ); ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Reforma em Imóveis - Imoveis de Uso - reforma e equipamentos incorp; VALOR TOTAL: R\$ 289.119,04; VIGÊNCIA: 60 dias; ASSINATURA em 26.09.2014

Contrato 201474222582 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220826, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 5 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Opus Empreendimentos Imobiliários Ltda; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para a Ag. Vargem Grande(RJ); ITEM ORÇAMENTÂRIO: Reforma em Imóveis; VALOR TOTAL: R\$ 75.759,90; VIGÊNCIA: 30 dias; ASSINATURA em 26.09.2014

Contrato 201474222583 decorrente da Ata de Registro de Preços 201474220829, originada da Concorrência 2013/15489(7422) Lote 8 Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ; CONTRATADA: Restec Manutenção e Projetos Ltda EPP; OBJETO: contratações de serviços e obras de engenharia para pequenas alterações de leiaute, recuperação do índice de degradação, manutenção e conservação predial para a Ag. Paracambi(RJ); ITEM ORÇÂMENTÂRIO: Reforma em Imóveis - Conservação Predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 275.839,99; VIGÊNCIA: 60 dias; ASSINATURA em 26.09.2014

Pregão Eletrônico 2014/205(7421) Ata de Registro de Preços 2014.7421.1413; Contrato 2014.7421.4942 - Cenop Logística São Paulo(SP). CONTRATADA: Assunção & Harada S/S Ltda; OBJETO: Prestação de Serviços de Despachante; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Outras Desp. Administ. Vinc. a Unidade/Diversas; VALOR TOTAL: R\$ 1.400.00; VIGÊNCIA: 60 meses: ASSINATURA em 29.09.2014

Outras Desp. Administ. Vinc. a Unidade/Diversas; VALOR TOTAL:

R\$ 1.400,00; VIGÊNCIA: 60 meses; ASSINATURA em 29.09.2014

Pregão Eletrônico 2014/205(7421) Ata de Registro de Preços

2014.7421.1415; Contrato 2014.7421.4943 - Cenop Logística São

Paulo(SP). CONTRATADA: Assunção & Harada S/S Ltda; OBJETO:

Prestação de Serviços de Despachante; ITEM ORÇAMENTÁRIO:

Outras Desp. Administ. Vinc. a Unidade/Diversas; VALOR TOTAL:

R\$ 2.700,00; VIGÊNCIA: 60 meses; ASSINATURA em 29.09.2014



EXTRATO DE RESCISÃO

Termo de rescisão amigável dos contratos 201274183096, 201274183097, 201274183100, 201274183118, 201274183134 decorrente do Pregão Eletrônico nº 2012/12135(7418) firmado entre o CSL BRASILIA DF do Banco do Brasil S.A. e a Empresa Elizeth Guerra a partir de 01.10.2014. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93 - Art. 79, II

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Pregão Eletrônico 2013/06841(7420); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG); segundo termo de aditivo ao contrato nº 201374202256; CONTRATADA: Refriline Refrigeração LTDA. - ME; OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência contratual por 12 meses com renovação da garantia prevista na cláusula oitava; AS-SINATURA em: 23.09.2014

Pregão Eletrônico 2011/13799(7417); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG); quarto termo de aditivo ao contrato nº

Pregão Eletrônico 2011/13799(7417); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG); quarto termo de aditivo ao contrato nº 201274170221; CONTRATADA: Thyssenkrupp Elevadores S.A; OBJETO: alteração das cláusulas terceira e oitava; ASSINATURA em: 05.09.2014

Pregão Eletrônico 2011/13799(7417); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG); quinto termo de aditivo ao contrato nº 201274170221; CONTRATADA: Thyssenkrupp Elevadores S.A; OBJETO: alteração das cláusulas terceira e oitava e dos documentos 01 e 07; ASSINATURA em: 19.09.2014

Pregão Eletrônico 2011/13799(7417); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG); sexto termo de aditivo ao contrato nº 201274170221; CONTRATADA: Thyssenkrupp Elevadores S.A; OB-JETO: Prorrogação do prazo de vigência contratual por 12 meses com renovação da garantia prevista na cláusula oitava; ASSINATURA em: 22.09.2014

Pregão Eletrônico 2010/10136-7419; CENOP Logística Curitiba(PR); nono termo de aditivo ao contrato nº 201074193293; CONTRATADA: A.S. Manutenção de ar condicionado Ltda; OBJETO: Alteração da Cláusula Oitava; ASSINATURA em: 17.09.2014

Pregão Eletrônico 2012/12963(7418); CENOP Logística Curitiba(PR); sétimo termo de aditivo ao contrato nº 201274183753; CONTRATADA: Ferreira e Ferreira Comércio e Serviços Ltda; OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira e Nona e dos Documentos 02 e 09; ASSINATURA em: 28.08.14

Dispensa de Licitação 2013/18949(7419), 1º termo de aditivo ao contrato nº 201374193221; CONTRATADA: SPADA Engenharia de Projetos Ltda EPP; OBJETO: Alteração da Cláusula 8; ASSINATURA em: 18.08.2014

Dispensa de Licitação 2014/09608(7419), 1º termo de aditivo ao contrato nº 201474194226; CONTRATADA: BP AVALIAÇÕES E PERÍCIAS S/S LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula 7; ASSINATURA em: 01.09.2014

Pregão Eletrônico Nº 2013/01068(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Oitavo termo aditivo ao Contrato Nº 2013/0897(7420); CONTRATADA: FNeto Engenharia Ltda. OBJETO: Alteração das cláusulas terceira(preço), nona(garantia) e do documento nº 05. ASSINATURA em 23.09.2014

Pregão Eletrônico Nº 2009/14077(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Nono termo aditivo ao Contrato Nº 2009/2476(7420); CONTRATADA: FNeto Engenharia Ltda; OBJETO: Alteração das cláusulas terceira(preço) e oitava(garantia). AS-SINATURA em 19.09.2014

Concorrência № 2012/25905(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Primeiro termo aditivo ao Contrato № 2013/2707(7420); CONTRATADA: SEARQ - Serviços de Engenharia Ltda. OBJETO: Alteração das cláusulas quinta(Execução dos serviços) e sexta(preço) e Sétima(Garantia). ASSINATURA em 29.09.2014

29.09.2014
Concorrência Nº 2012/25905(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Primeiro termo aditivo ao Contrato Nº 2014/0236(7420); CONTRATADA: SEARQ - Serviços de Engenharia Ltda. OBJETO: Alteração das cláusulas quinta(Execução dos serviços) e sexta(preço) e Sétima(Garantia). ASSINATURA em 29.09.2014

viços) e sexta(preço) e Sétima(Garantia). ASSINATURA em 29.09.2014
Concorrência Nº 2012/25905(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Primeiro termo aditivo ao Contrato Nº 2014/0116(7420); CONTRATADA: SEARQ - Serviços de Engenharia Ltda. OBJETO: Alteração das cláusulas quinta(Execução dos serviços) e sexta(preço) e Sétima(Garantia). ASSINATURA em 29.09.2014

Concorrência Nº 2012/24531(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Quarto termo aditivo ao Contrato Nº 2013/2378(7420); CONTRATADA: CONSTRUSAT Ltda. OBJETO: Alteração das cláusulas quinta(Execução dos serviços) e sexta(preço) e Sétima(Garantia). ASSINATURA em 17.09.2014

AVISO DE ALTERAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/11855(7419) CENOP Logística Curitiba(PR); OBJETO: Registro de preços para fornecimento e entrega de pufe nas dependências do Banco do Brasil localizadas no Distrito Federal e nos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina, Paraná, Mato Grosso do Sul, Mato Grosso, Rondônia, Goiás, Tocantins, Acre, Amazonas, Roraima, Amapá, Pará e Maranhão; publicada no D.O.U. de 17.09.2014, Seção 3, Página 79. O edital foi alterado e a errata encontra-se à disposição dos interessados na internet, no endereço https://licitacoes-e.com.br. Em virtude da alteração, a realização do certame será no dia 24.10.2014

EDNA DE BRITO PATRIOTA PINHEIRO Pregoeira

AVISO DE ANULAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/06016(7417) CENOP Logística Belo Horizonte(MG); OBJETO: Registro de preços para fornecimento e montagem de Estante Modulada, Mesa de Reunião e Mesa de Almoço(Atacado 2.0) com entrega em dependências do Banco do Brasil situadas em todo país; Comunicamos que foi anulada a licitação com base no art. 49 da Lei 8.666/93. A partir desta data, os autos do processo estão com vista franqueada aos interessados, conforme art. 109 par. 5 da Lei 8.666/93

FRANKLIN ROOSEVELT DE SOUSA COSTA Gerente de Área

AVISOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 2014/12830(7417) CENOP Logística Belo Horizonte(MG); Com base no inciso IV do art. 24 da Lei 8.666/93, foi ratificada a dispensa de licitação para Contratação de serviços de reforma devido a sinistro na agência Varzelândia(MG), junto à empresa Construtora Brasil Real Ltda - ME, pelo período de 30 dias; VALOR TOTAL: R\$ 115.139,33; ITEM ORÇAMENTÁRIO Sinistro - Ação de terceiros; RATIFICAÇÃO em: 09.10.2014

CARLOS MAURÍCIO PATRÍCIO DE RESENDE Gerente de Área

Processo 2014/0135V(7417) CENOP Logística Belo Horizonte(MG). Com base no inciso V do art. 24 da Lei 8.666/93, foi ratificada a dispensa de licitação para a venda do bem Imóvel Urbano Residencial, situado na Rua Sete de Setembro, nº 25, Centro, Carinhanha(BA); COMPRADOR: Renato Ferreira Rodrigues Filho; PREÇO: R\$ 102.000,00; DATA DA RATIFICAÇÃO: 08.10.2014

CID CORRÊA Gerente de Área

Processo 2014/12839(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE). Com base no inciso IV do art. 24 da Lei 8.666/93, foi ratificada a dispensa de licitação para contratação do serviço de Reforma emergencial por motivo de explosão para recuperação da Agência Major Isidoro(AL), junto à empresa IACON - Serviços de Engenharia Ltda. pelo período de 45 dias; VALOR TOTAL R\$ 114.709,93; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Sinistros - Ação de Terceiros - RATIFICAÇÃO em: 08.10.2014

SAMUEL NONATO MOURAO BARBOSA Gerente Geral

Com base no inciso X do art. 24 da Lei 8666/93,foi ratificada a dispensa de licitação pelo Comitê de Administração da Diretoria de Apoio aos Negócios e Operações/DINOP - Brasflia(DF)/CSL RECIFE(PE) para contratação de locação de ambiente para contingência, junto a empresa WECON CONTRUÇÕES LTDA, pelo período de 02 meses; valor mensal R\$ 35.250,00(trinta e cinco mil, duzentos e cinquenta reais); RATIFICAÇÃO em: 22.08.2014

VOLNEI JOSÉ RIGHI Gerente de Divisão

PROCESSO 2014/00(61)L(7420) O Centro de Serviços de Logística em Recife(PE) com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 08.10.2014, a locação de diversos Imóveis de Uso(PAE), instalados nas lojas dos Supermercados Bompreço, nos Estados de Pernambuco, Paraíba e Alagoas, situados nos seguintes logradouros: Rua São Vicente de Paula, 219, Centro, Petrolina-PE; Av. Mons. Ângelo Sampaio, s/n, River Shopping, Bairro Mª Auxiliadora, Petrolina-PE; Av. Bernardo V. de Melo, 1924, Piedade, Jab. dos Guararapes-PE; Rua Pe. Carapuceiro, 800, Boa Viagem, Recife(PE); Pça. Jorn. Francisco P. de Queiroz, 23, Casa Forte, Recife(PE); Av. Cons. Aguiar, 4930, Boa Viagem, Recife(PE); Av. Domingos Ferreira, 1380, Boa Viagem, Recife(PE); Av. Cons. Rosa e Silva, 902, Espinheiro, Recife(PE); Av. Cons. Rosa e Silva, 1644, Aflitos, Recife(PE); Av. Recife, 3777, Estância, Recife(PE); Rua Dona Ana Xavier, 35, Casa Amarela, Recife(PE); Av. Barão de Lucena, 289, Centro, Jab. dos Guararapes-PE; Av. Cláudio J. Gueiros Leite, 2121, Paulista-PE; Rua Edgar S. M. Henrique, s/n, Lt 6, Q 606, Bessa, Cabedelo-PB; Rua Solon Lucena, 563, Centro, J. Pessoa-PB; Rua Almeida Barreto, 85, Centro, C. Grande-PB; Av. Liberdade, s/n, Centro, Bayeux-PB; Av. Flávio R. Coutinho, 15, Centro, S. Rita-PB; Rua Dr. José Fco. de Menezes, s/n, Levada, Maceió-AL; Rua Buarque de Macedo, 365, Centro, Maceió-AL; Av. Fernandes Lima, 3700, Farol, Maceió-AL; Av. Fernandes Lima, 622, Farol, Maceió-AL; Av. Gustavo Paiva, 2650, Jatiúca, Mangabeiras-AL, para uso bancário, pelo período de 36 meses; LOCADOR: Bompreço Supermercados do Nordeste Ltda. VALOR MENSAL: R\$ 1.500,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

ANTÔNIO FÁBIO ARAÚJO DE ANDRADE Gerente de Área

Processo 2014/0121-L(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada em 10.10.2014 a dispensa de licitação para renovação da locação do imóvel situado à Rua Dona Maria Pires, 737 Centro - Cajuru - SP, pelo período de 60 meses; Locador(es) Maria Helena Liserre Leone Malitte; VALOR MENSAL: R\$ 5.800,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de

Processo 2014/0134-L(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada em 10.10.2014 a dispensa de licitação para alteração de regime de ocupação de comodato para cessão de uso oneroso, do imóvel situado à Avenida do Estado, 777, Bom Retiro, São Paulo(SP), pelo período de 60 meses; Locador(es) Departamento de Estradas de Rodagem; VALOR MENSAL: R\$ 4.350; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

ALMIR FERREIRA ALEXANDRE Gerente Geral

Processo 2014/0273 - L(7419) Centro de Serviços de Logística Curitiba(PR). Com base no Art. 24, Inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada em 10.10.2014, a Cessão de Uso Remunerada do imóvel situado na Avenida Venâncio Aires, S/N - Santo Ângelo/RS para uso bancário, pelo período de 12 meses; CEDENTE: 10ª Circunscrição de Serviço Militar de Santo Ângelo; VALOR MENSAL: R\$ 118,00(Cento e Dezoito Reais); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

ELIAS DIMAS DA SILVA Gerente Geral

AVISOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Com base no art. 25(inciso II), combinado com art. 13(inciso VI) da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pelo Comitê de Administração da Diretoria Corporate Bank - São Paulo - SP para contratação de serviços especializados de treinamento e desenvolvimento profissional, junto à empresa Fundação Instituto de Administração - FIA; pelo período de 6 meses; podendo ser prorrogado na forma do art. 57 da Lei 8.666/93; valor total: R\$ 103.920,00; RATIFICAÇÃO em:.09.10.2014

EDSON ROGÉRIO DA COSTA

Com base no caput do art. 25 da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pelo Comitê de Administração da Superintendência Atacado Large Corporate para contratação de patrocínio ao projeto "Congresso Perspectivas 2015 - AutoData", junto à AutoData Seminários Ltda. inscrito no CNPJ 03.364.275/0001-00; pelo período de 6 meses; valor: R\$ 25.000,00; RATIFICAÇÃO em: 08.10.2014

CAMILO BUZZI Superintendente

AVISO DE PREÇOS REGISTRADOS

PREGÃO ELETRÔNICO nº 2014/10029(7420-9) CSL Recife(PE). Em conformidade com o art. 11 do Decreto nº 7.892/2013 e art. 15 da Lei nº 8.666/93, divulgamos que foram registrados pelo Banco do Brasil os preços para fornecimento de eletrodomésticos diversos; FORNECEDOR: R C Fernandes Eletro; VALOR GLOBAL: R\$ 125.000,00(cento e vinte e cinco mil) Lote 01; Rede Global R\$ 34.780,00(trinta e quatro mil setecentos e oitenta reais) Lote 02; Par Tecno Serv. Info Ltda. R\$ 29.900,00(vinte e nove mil e novecentos reais) e R\$ 12.170,00(doze mil cento e setenta reais) Lote 03 e 04; VIGÊNCIA: 12(doze) meses. Os preços unitários dos itens estão disponíveis na Internet, no endereço http://www.licitacoes-e.com.br

INOCÊNCIO JERÔNIMO DA SILVA NETO Pregoeiro

AVISO DE REVOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/7950(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); OBJETO: Contratação de serviço de conectividade em IP dedicado para acesso à Internet, suportando aplicações TCP/IP em IPv4 e IPv6, pelo prazo de 48 meses, com pagamento sob demanda, suportado por fibras ópticas, em 02(dois) LOTES; Comunicamos que foi revogada a licitação à epígrafe, com base no art. 49 da Lei 8.666. Os autos do processo estão com vista franqueada aos interessados, conforme art. 109 par. 5 da Lei 8.666/93

LUIZ WAGNER PINAREL Gerente de Setor

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/11653(9549) - BANCO DO BRASIL S.A., neste ato representante da UNIÃO (SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES DA PRESIDÊNCIA DA RE-PÚBLICA). Fundamento Legal: art. 18 da Lei nº 12.865 de 09.10.2013; OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de rerigeradores, com garantia mínima de 1 (um) ano, a serem utilizados nas unidades da "Casa da Mulher Brasileira (CMB)" referente ao programa Governamental "Mulher, Viver sem violência", que serão instaladas nas capitais dos estados e no Distrito Federal, conforme detalhamento e quantidades definidas no Anexo nº 01; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço http://www.licitacoes-e.com.br, até 23.10.2014; às 10h; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima e o número da licitação é 560266.

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/11655(9549) - BANCO DO BRASIL S.A., neste ato representante da UNIÃO (SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES DA PRESIDÊNCIA DA RE-PÚBLICA). Fundamento Legal: art. 18 da Lei nº 12.865 de

09.10.2013; OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de cooktop, micro-ondas, purificador de água, cafeteira industrial, televisor, blu-ray e suporte de parede para TV, com garantia mínima de 1 (um) ano, a serem utilizados nas unidades da "Casa da Mulher Brasileira (CMB)" referente ao programa Governamental "Mulher, Viver sem violência", que serão instaladas nas capitais dos estados e no Distrito Federal, conforme detalhamento e quantidades definidas no Anexo nº 01; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço http://www.licitacoes-e.com.br, até 24.10.2014; às 10h; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima e o número da licitação é 560370.

GUILHERME NERIS DOS SANTOS LOSILLA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/12344(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística - São Paulo(SP); OB-JETO: Registro de preços pelo prazo de 12(doze) meses, para eventual aquisição de até 49.032(quarenta e nova mil e trinta e duas) vestimentas que compõem os uniformes dos programas Aprendiz BB e Jovem Aprendiz BB. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço https://licitacoes-e.com.br, até 27.10.2014 às 9.00 horas; OB-TENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima

ALCINDO LUIZ DE ALMEIDA MARQUES

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/09607(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP), realizado por meio da Internet; OBJETO: Registro de preços para eventual aquisição de cartuchos de jato de tinta e de toners; RECE-BIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço www.licitacoese.com.br, até 28.10.2014 às 10h15; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima; Informações:(11)3491-3086, no horário das 10 às 14h

ROSAINE RODRIGUES ROSA Pregoeira

RESULTADO DE JULGAMENTO

PREGÃO ELETRÔNICO 2014/08431(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de sistema de ar condicionado tipo VRF/VRV e tipo Split System no ESCRITÓRIO PRIVATE SÃO PAULO localizado à Rua Ministro Jesuíno Cardoso, 454 - 10°. E 11°. Andares - Itaim Bibi - São Paulo - SP. ADJUDICATÁRIA: VRF - ENGENHARIA DE CLIMATIZAÇÃO LTDA - ME

MARIA FERNANDA LEISTER COSTANZO Pregoeira

COBRA TECNOLOGIA S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato - DGCO nº 00180/2014, firmado em 10/10/2014 - Favorecido: IMC ASSESSORIA EMPRESARIAL S/S LTDA-ME.; Objeto: Serviços especializados de contabilidade nas áreas fiscal e tributária nas dependências do CAT-Natal-RN; Modalidade de licitação: Pregão Presencial 102-2014-09-01; Vigência: 24 meses; Valor: R\$ 27.499,92.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços DGCO nº 00192/2014, firmada em 10/10/2014, com a empresa BNW COMPONENTES ELETRÔNICOS LTDA - EPP; Objeto: Registro de preços de sobressalentes para atender a assistência técnica da Cobra Tecnologia; Modalidade: Pregão Eletrônico; Processo: 73-2014-07-21 - Lote 14; Vigência: 12 meses; Valor: R\$ 129.150,00

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

1º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00139/2014, firmado em 10/10/2014, Favorecido: KMOBILE INDÚSTRIA DE MÓVEIS LT-DA; Objeto: Retificação do Código de Item; Fundamento Legal: art. 65, inc. I, alínea a da Lei nº 8666/93.

ORIGEM: 4º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00175/2010, firmado em 16/09/2010, Favorecido: COMÉRCIO DE APARAS DE PAPEL FLORENÇA LTDA.. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 15/09/2015; Fundamento Legal: art. 57, inc. II da Lei nº 8666/93; Valor: R\$ 0,32 kg papel e R\$ 0,22 kg papelão.

ORIGEM: 2º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00054/2012, firmado em 02/07/2012, Favorecido: MAXSYS BRASIL COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. Objeto: reequilíbrio contratual. Fundamento Legal: art. 65, inc. II, alínea 'd' da Lei nº 8666/93. Valor R\$ 261.212,04

ORIGEM: 4º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00217/2010, firmado em 27/12/2010, Favorecido: MAXSYS BRASIL COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. Objeto: reequilíbrio contratual. Fundamento Legal: art. 65, inc. II, alínea 'd' da Lei nº 8666/93. Valor R\$ 215.700,00

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade de Licitação com fundamento no Acórdão TCU 1705/2007, no TC-006.023/2004-5, em Sessão de 22.08.2007, publicada no D.O.U de 29.08.2007; Favorecido: VIANA MUDAN-CAS E TRANSPORTES LTDA Objeto: SERVIÇO DE REMANE-JAMENTO DE ATM; Processo n°644.050-648753. Vigência:31/12/2014; Valor estimado: R\$ 130.000,00; Ratificação: em 10/10/2014

Rio de Janeiro, 10 de outubro de 2014. SIMONE CHAVES DE PAULA LEITE Presidente da COLIC

RETIFICAÇÃO

No Aviso de Inexigibilidade de Licitação publicado no dia 10/10/2014, seção 3, página 196; Favorecido: JUMAGI TRANS-PORTES LTDA Objeto: SERVIÇO DE REMANEJAMENTO DE ATM; onde se lê Processo nº 652570 leia-se Processo nº 643348 e 652570 e onde se lê valor estimado: R\$ 30.000,00 leia-se R\$ 50.000,00; Ratificação: em 10/10/2014.

BANCO CENTRAL DO BRASIL DIRETORIA COLEGIADA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 49/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 1301589804. , publicada no D.O.U de 21/07/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços especializados para execução de Programa de Ginástica Laboral, para atender aos trabalhadores nas dependências do Banco Central. Novo Edital: 13/10/2014 das 09h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Sbs Ed.sede Qd.3, Bloco b 1º Andar Asa Sul - BRASILIA - DFEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

GISELE MATZENBACHER BARNASQUE Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 173057-17804-2014NE000102

DEPARTAMENTO DE CONTABILIDADE E EXECUÇÃO FINANCEIRA

AVISO

A Diretoria Colegiada do Banco Central do Brasil, em reunião realizada no dia 09.10.2014, aprovou as demonstrações financeiras do Banco relativas aos meses de julho e agosto de 2014. Essas demonstrações encontram-se disponíveis na página do Banco Central do Brasil na Internet (www.bcb.gov.br).

ARTHUR CAMPOS E PADUA ANDRADE Chefe Substituto

DEPARTAMENTO DE INFRAESTRUTURA E GESTÃO PATRIMONIAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PE 66344. Objeto: Assinatura do "Sistema Economática - 1 usuário". Contratada: Economática Software de Apoio a Investidores Ltda. CNPJ: 64.919.541/0001-09. Base Legal: art. 25, caput da Lei 8666/1993. Justificativa: Fornecimento por representante comercial exclusivo. Valor R\$ 20.372,26. Ratificação: Silvio Sousa Wolff. Chefe Adjunto do Demap/Gelip. Data: 8.10.2014

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO

AF N°51155/2014. Objeto: aquisição de etiqueta adesiva para capa de processo e prendedor de crachá retrátil. fornecedor: Manoel Cassio de Souza Guedes - ME. CNPJ: 07.266.260/0001-52. Procedimento: Pregão n° 44/2014. Base legal: Lei 10.520/02, Art. 1, inciso 1. NE: 9797/2014. Valor: R\$ 51.095,00. Vigência: 8.10.2014 a 27.10.2014. Assinatura: 7.10.2014.

DEPARTAMENTO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Deinf 51088/14. Pt: 1301588007. Objeto: Aquisição de solução de Serviço Móvel Pessoal corporativo por meio de prestadora de serviços de telefonia móvel. Contratada: Consórcio Claro Embratel - BACEN 2014. CNPJ: 21.102.327/0001-44. Procedimento Licitatório: Pregão Eletrônico Demap 32/14 - Alterado. Valor: R\$ 1.147.971,52. Vigência: 9.10.14 a 8.10.16. Assinatura: 9.10.14.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM BELÉM

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Bacen/Adbel-51.148/2014. PE: 61563. Procedimento licitatório: Edital Pregão Eletrônico Adfor nº 56/2014. Objeto: Modernização do auditório e áreas adjacentes no 2º andar e mezanino (sala de projeção) do edifício-sede do Banco Central do Brasil em Belém, com execução de serviços complementares. Contratada: PJ Engenharia - EIRELI. Base legal: Lei 8.666/1993. Valor: R\$ 950.600,00. Vigência: 03.10.2014 a 05.03.2015. Assinatura: 03.10.2014.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM CURITIBA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Pt 1401593040. Objeto: Credenciamento de empresa para prestação de serviços na especialidade de laboratório de análises clínicas. Empresa contratada: Laboratório São Lucas de Análises Clínicas de Curitiba Ltda. CNPJ: 76.006.105/0001-10. Base Legal: Lei 8.666/93, art. 25, caput. Justificativa: Impossibilidade de competição. Ratificação: Salim Cafruni Sobrinho. Gerente Administrativo Regional. Data: 9.10.14.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE CONTRATO

N° PE 000000070620. Contrato Bacen/ADPAL 51078/2014. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Instituição: Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo BRF - CREDIBRF.

CNPJ: 82.096.447/0001-70. Valor: receita variável. Inexigibilidade de licitação. Base Legal: Lei 8.666/93 e Circ 3.232/2004. Vigência: 6/10/2014 a 5/10/2019.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM SALVADOR

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato: 51146/2014. PE 62004. Objeto: Fornecimento de 2.400 garrafões (de 20 litros) de água mineral para o Banco Central do Brasil em Salvador, BA. Contratada: Master Papelaria e Materiais de Limpeza Ltda. ME. CNPJ: 13.181.572/0001-66, NA 10151/2014. Pregão Eletrônico Adsal 78/2014. Valor anual: R\$ 16.176,00. Vigência: 20.10.14 a 19.10.15. Assinatura: 07.10.14.

DIRETORIA DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO E CONTROLE DE OPERAÇÕES DO CRÉDITO RURAL DEPARTAMENTO DE CONTROLE E ANÁLISE DE PROCESSOS ADMINISTRATIVOS PUNITIVOS GERÊNCIA-TÉCNICA EM SÃO PAULO

AVISOS DE PENALIDADE

Indiciada: Kumon Instituto de Educação Ltda. CNPJ: 43.950.252/0001-94. Processo: 1401595495. Decisão: 155/2014-Decap/GTSPA, de 23.9.2014. Penalidade: multa de R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais). Base Legal: art. 1º da Medida Provisória nº 2.224, de 2001.

Indiciada: Maria Cecilia Arruda Appendino Vieira. CPF: 010.506.768-74. Processo: 1401595179. Decisão: 148/2014-Decap/GTSPA, de 19.9.2014. Penalidade: multa de R\$ 7.787,32 (sete mil setecentos e oitenta e sete reais e trinta e dois centavos). Base Legal: art. 1º da Medida Provisória nº 2.224, de 2001.

Indiciado: Daniel Marques dos Santos. CPF: 092.269.587-34. Processo: 1301590143. Decisão: 16/2014-Decap/GTBHO, de 4.9.2014. Penalidade: multa de R\$ 2.970,63 (dois mil novecentos e setenta reais e sessenta e três centavos). Base Legal: art. 1º da Medida Provisória nº 2.224, de 2001.

Indiciado: Mauro Zucato Filho. CPF: 047.393.928-28. Processo: 1301588700. Decisão: 144/2014-Decap/GTSPA, de 16.9.2014. Penalidade: multa de R\$ 329,74 (trezentos e vinte e nove reais e setenta e quatro centavos). Base Legal: art. 1º da Medida Provisória nº 2.224, de 2001.

ANA MARIA PENTEADO TODDAI Gerente-Técnica Substituta



DIRETORIA DE POLÍTICA ECONÔMICA DEPARTAMENTO ECONÔMICO

COMUNICADO Nº 26.569, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Divulga a Taxa Básica Financeira-TBF, o Redutor-R e a Taxa Referencial-TR relativos ao dia 08 de outubro de 2014.

De acordo com o que determina a Resolução n.º 3.354, de 31.03.2006, comunicamos que a Taxa Básica Financeira-TBF, o Redutor-R e a Taxa Referencial-TR relativos ao período de 08.10.2014 a 08.11.2014 são, respectivamente: 0,8746% (oito mil, setecentos e quarenta e seis décimos de milésimo por cento), 1,0077 (um inteiro e etenta e sete décimos de milésimo) e 0,1038% (um mil e trinta e oito décimos de milésimo por cento).

TULIO JOSE LENTI MACIEL Chefe

DIRETORIA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES DO MERCADO **ABERTO**

COMUNICADO Nº 26.571, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Divulga condições para a realização de operações compromissadas com instituições financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub).

- O Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo 10, inciso XII, da Lei nº 4.595, de 31 de dezembro de 1964, e no art. 1º da Circular nº 2.884, de 6 de maio de 1999, torna público que, das 11h30 às 12h do dia 10 de outubro de 2014, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Ofpub para a realização de operações de venda de títulos públicos com compromisso de revenda assumido pela instituição financeira compradora, admitida a livre movimentação dos títulos, com as seguintes características:
 - I títulos:
- a) Letras do Tesouro Nacional (LTN): vencimentos em 1°/10/2015, 1°/1/2016, 1°/4/2016, 1°/7/2016, 1°/10/2016, 1°/1/2017, 1°/1/2018 e 1°/7/2018;
- b) Notas do Tesouro Nacional, Série B (NTN-B): vencimentos em 15/5/2015, 15/8/2016, 15/5/2017, 15/8/2018, 15/5/2019, 15/8/2020, 15/8/2022, 15/8/2024, 15/8/2030, 15/5/2035, 15/8/2040, 15/5/2045 e 15/8/2050; e
- c) Notas do Tesouro Nacional, Série F (NTN-F): vencimentos em 1º/1/2017, 1º/1/2018, 1º/1/2021, 1º/1/2023 e 1º/1/2025;
- II valor financeiro máximo desta oferta: R\$ 5.000.000.000,000 (cinco bilhões de reais), observado que, de um mesmo título/vencimento, cada instituição financeira poderá adquirir,
- no máximo, 50% do valor de sua(s) proposta(s) aceita(s); III preços unitários de venda: os informados pelo Departamento de Operações do Mercado Aberto (Demab), às 11h30 de tódia (Selic) na internet (www.selic.rtm);

 IV - divulgação do resultado: 10/10/2014, a partir das 12h;

 V - data de liquidação da venda: 13/10/2014; e

 VI - data de liquidação da revenda: 12/1/2015.
- 2. Na formulação das propostas, limitadas a duas por instituição, deverão ser informados a taxa de juros, expressa sob a forma anual considerando-se 252 dias úteis, com duas casas decimais, e o
- anual considerando-se 252 das uters, com duas casas decimais, é o valor financeiro, em milhares de reais.

 3. As propostas deverão ter curso no módulo Ofpub do Selic, opção "Lançamento de Propostas" do submenu "Moeda".

 4. O resultado será apurado pelo critério de taxa única, acatando-se todas as propostas com taxa igual ou inferior à taxa máxima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras. propostas vencedoras.
- 5. A instituição com proposta aceita deverá informar ao Demab, até as 17h de 10/10/2014, o vencimento e o valor financeiro de cada um dos títulos objeto de sua compra, utilizando o módulo "Lastro" do Selic.
- 6. O preço unitário da revenda será calculado com a seguinte

fórmula: m/252 (n-m)/252

as demais, sob o código 1044.

PUrevenda = [PUvenda x (1 + Tj/100) - CJ] x (1 + Tj/100)

Na qual: PUrevenda = preço unitário de revenda, arredondado na oi-

tava casa decimal; PUvenda = preço unitário de venda, conforme definido no primeiro parágrafo, inciso III;

- TJ = taxa de juros definida no quarto parágrafo; m = número de dias úteis compreendidos entre a data de liquidação da venda e a data do pagamento do cupom de juros (*);
- CJ = cupom de juros unitário pago pelo título durante a vigência do compromisso (*); n = número de dias úteis compreendidos entre a data de
- liquidação da venda e a data de liquidação da revenda (*);
 (*) Não havendo pagamento de cupom de juros durante o compromisso, "CJ" e "m" assumem valor zero.
- 7. As operações cujo título pague cupom de juros até a data do compromisso devem ser registradas no Selic sob o código 1047 e

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO

COMUNICADO Nº 26.572, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Divulga condições para a realização de operações compromissadas com institui-ções financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub).

Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo 10, Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo 10, inciso XII, da Lei nº 4.595, de 31 de dezembro de 1964, e no art. 1º da Circular nº 2.884, de 6 de maio de 1999, torna público que, das 12h às 12h30 do dia 10 de outubro de 2014, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Ofpub para a realização de operações de venda de títulos públicos com compromisso de revenda assumido pela instituição financeira compradora, admitida a livre movimentação dos títulos, com as seguintes características:

- I títulos:
- a) Letras do Tesouro Nacional (LTN): vencimentos em 1°/10/2015, 1°/4/2016, 1°/7/2016, 1°/10/2016, 1°/1/2017, 1°/1/2018 e 1°/7/2018:
- b) Notas do Tesouro Nacional, Série B (NTN-B): vencimentos em 15/5/2015, 15/8/2016, 15/5/2017, 15/5/2019, 15/8/2020, 15/8/2022, 15/5/2023, 15/8/2024, 15/8/2030, 15/5/2035, 15/8/2040, 15/5/2045 e 15/8/2050; e
- c) Notas do Tesouro Nacional, Série F (NTN-F): vencimentos em 1º/1/2017, 1º/1/2018, 1º/1/2021, 1º/1/2023 e 1º/1/2025;

 II valor financeiro máximo desta oferta: R\$
 10.000.000.000,00 (dez bilhões de reais), observado que, de um mesmo título/vencimento, cada instituição financeira poderá adquirir, no máximo, 25% do valor de sua(s) proposta(s) aceita(s);
 III - preços unitários de venda: os informados pelo De-
- partamento de Operações do Mercado Aberto (Demab), às 11h30 de 10/10/2014, na página do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic) na internet (www.selic.rtm);
- IV divulgação do resultado: 10/10/2014, a partir das
- V data de liquidação da venda: 13/10/2014; e
 VI data de liquidação da revenda: 13/4/2015.
 2. Na formulação das propostas, limitadas a duas por instituição, deverão ser informados a taxa de juros, expressa sob a forma anual considerando-se 252 dias úteis, com duas casas decimais, e o valor financeiro, em milhares de reais.

- 3. As propostas deverão ter curso no módulo Ofpub do Selic, opção "Lançamento de Propostas" do submenu "Moeda"
- 4. O resultado será apurado pelo critério de taxa única, acatando-se todas as propostas com taxa igual ou inferior à taxa máxima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.
- 5. A instituição com proposta aceita deverá informar ao Demab, até as 17h de 10/10/2014, o vencimento e o valor financeiro de cada um dos títulos objeto de sua compra, utilizando o módulo "Lastro" do Selic.
- 6. O preco unitário da revenda será calculado com a seguinte fórmula:

m/252 (n-m)/252

PUrevenda = [PUvenda x (1 + Tj/100) - CJ] x (1 + $T_i/100)$

Na qual:

PUrevenda = preco unitário de revenda, arredondado na oitava casa decimal:

PUvenda = preço unitário de venda, conforme definido no primeiro parágrafo, inciso III;

Tj = taxa de juros definida no quarto parágrafo;

- m = número de dias úteis compreendidos entre a data de liquidação da venda e a data do pagamento do cupom de juros (*);
- CJ = cupom de juros unitário pago pelo título durante a vigência do compromisso (*);
- n = número de dias úteis compreendidos entre a data de liquidação da venda e a data de liquidação da revenda (*);
- (*) Não havendo pagamento de cupom de juros durante o compromisso, "CJ" e "m" assumem valor zero.
- 7. As operações cujo título pague cupom de juros até a data do compromisso devem ser registradas no Selic sob o código 1047 e as demais, sob o código 1044.

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO Chefe

COMUNICADO Nº 26.573, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Divulga as condições de oferta pública para a realização de operações de swap.

O Banco Central do Brasil, considerando o disposto na Resolução 2.939 e na Circular 3.099, ambas de 26 de março de 2002, torna público que, das 09h30 às 09h40 do dia 10 de outubro de 2014, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub) para a realização de operações de swap a serem registradas na Bolsa de Valores, Mercadorias e Futuros (BM&FBOVESPA) na forma do "Contrato de Swap Cambial com Ajuste Periódico - SCS", daquela bolsa, com as seguintes características:

Data de Início	Data de Vencimento	Posição assumida pelo Banco Central	Posição assumida pelas instituições	Quantidade de Contratos
13/10/2014	01/06/2015	compradora	vendedora	até 4.000
13/10/2014	01/09/2015	compradora	vendedora	até 4.000

- 2. Serão aceitos no máximo até 4.000 contratos a serem distribuídos a critério do Banco Central do Brasil, entre os vencimentos acima mencionados.
- 3. A presente oferta pública será realizada exclusivamente pelo módulo Ofpub, previsto no Regulamento do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic).
- 4. Na formulação das propostas, limitadas a cinco por instituição, deverá ser informada a quantidade de contratos e a respectiva cotação, com quatro casas decimais.
- 5. Na apuração da presente oferta pública será utilizado o critério de preço único, acatando-se todas as propostas com cotação igual ou superior à cotação mínima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.
 - 6. O resultado desta oferta pública será divulgado em 10/10/2014 a partir das 09h50.
- 7. Após a divulgação do resultado, o Banco Central do Brasil enviará à BM&FBOVESPA a relação das instituições contempladas, a quantidade de contratos aceita para cada uma e a taxa de juros representativa de cupom cambial de cada operação de swap, de acordo com a seguinte fórmula:
 - $c = [(100 / cot) 1] \times 36000 / n$, onde:
- c = taxa de juros representativa de cupom cambial, expressa como taxa linear anual, base 360 dias corridos, com arredondamento na terceira casa decimal;
 - cot = cotação divulgada pelo Banco Central do Brasil;
 - n = número de dias corridos compreendido entre a data de início do swap, inclusive, e a data de seu vencimento, exclusive.
- 8. Conforme previsto no Ofício-Circular 033 da BM&F, de 15 de março de 2002, as instituições que tiverem suas propostas aceitas deverão eleger uma corretora associada àquela bolsa para que proceda ao pré-registro das operações de swap de que se trata.
- 9. As pessoas físicas e as demais pessoas jurídicas poderão participar da oferta de que trata este comunicado, por intermédio das instituições referidas no parágrafo primeiro.

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO Chefe

COMUNICADO Nº 26.574, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Divulga as condições de oferta pública para a realização de operações de swap para fins de rolagem do vencimento

O Banco Central do Brasil, considerando o disposto na Resolução 2.939 e na Circular 3.099, ambas de 26 de março de 2002, torna público que, das 11h30 às 11h40 do dia 10 de outubro de 2014, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub) para a realização de operações de swap a serem registradas na Bolsa de Valores, Mercadorias e Futuros (BM&FBOVESPA) na forma do "Contrato de Swap Cambial com Ajuste Periódico - SCS", daquela bolsa, com as seguintes características:

Data de Início	Data de Vencimento	Posição assumida pelo Banco Central	Posição assumida pelas instituições	Quantidade de Contratos
03/11/2014	03/08/2015	compradora	vendedora	até 8.000
03/11/2014	01/10/2015	compradora	vendedora	até 8.000



2. Serão aceitos no máximo até 8.000 contratos a serem distribuídos a critério do Banco Central do Brasil, entre os vencimentos acima mencionados.

ISSN 1677-7069

- 3. A presente oferta pública será realizada exclusivamente pelo módulo Ofpub, previsto no Regulamento do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic).
- 4. Na formulação das propostas, limitadas a cinco por instituição, deverá ser informada a quantidade de contratos e a respectiva
- cotação, com quatro casas decimais.

 5. Na apuração da presente oferta pública será utilizado o critério de preço único, acatando-se todas as propostas com cotação igual ou superior à cotação mínima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.

- 6. O resultado desta oferta pública será divulgado em 10/10/2014 a partir das 11h50.
 7. Após a divulgação do resultado, o Banco Central do Brasil enviará à BM&FBOVESPA a relação das instituições contempladas, a quantidade de contratos aceita para cada uma e a taxa de juros representativa de cupom cambial de cada operação de swap, de acordo com a seguinte fórmula:
 - $c = [(100 / cot) 1] \times 36000 / n$, onde:
- c = taxa de juros representativa de cupom cambial, expressa como taxa linear anual, base 360 dias corridos, com arredondamento na terceira casa decimal;
 - cot = cotação divulgada pelo Banco Central do Brasil;
- cot = cotação divulgada pelo Banco Central do Brasil;
 n = número de dias corridos compreendido entre a data de
 início do swap, inclusive, e a data de seu vencimento, exclusive.
 8. Conforme previsto no Ofício-Circular 033 da BM&F, de
 15 de março de 2002, as instituições que tiverem suas propostas
 aceitas deverão eleger uma corretora associada àquela bolsa para que
 proceda ao pré-registro das operações de swap de que se trata.
 9. As pessoas físicas e as demais pessoas jurídicas poderão
 participar da oferta de que trata este comunicado, por intermédio das
 instituições referidas no parágrafo primeiro.

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO Chefe

BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S/A

EXTRATOS DE AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/391, de 30/09/2014; Objeto: Contratação de uma assinatura anual de acesso ao Banco de Preços; Fornecedor: NP CAPACITAÇÃO E SOLUÇÕES TECNO-LÓGICAS LTDA; Fundamento legal: Art. 25, Inciso I, da Lei 8.666/93; Prazo de disponibilização dos serviços: 12 (doze) meses; Valor total: R\$ 7.990,00;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/362, de 11/09/2014; Objeto: Aquisição de piso paviflex Chroma Concept 2,0, cor nouga, para o Almoxarifado do Centro Administrativo Presidente Getúlio Vargas - CAPGV; Fornecedor: AmBIENTAR COMÉRCIO DE MA-TERIAL DE CONSTRUÇÃO LTDA ME; Fundamento legal: Art. 24, Inciso II, parágrafo primeiro da Lei 8.666/93; Prazo de entrega: até 06/10/2014; Valor total: R\$ 7.933,53;

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/359, de 12/09/2014; Objeto: Aquisição de 01 cofre blindado com fechadura eletrônica de Corporativa; Fornecedor: CASA DO COFRE COMÉRCIO E MA-NUTENÇÃO DE COFRES LTDA EPP; Fundamento legal: Art. 24, Inciso II e Parágrafo primeiro da Lei nº 8.666/93 - Dispensa por valor; Prazo de entrega: até 17/09/2014; Valor total: R\$ 9.000,00.

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/406, de 01/10/2014; Objeto: Aquisição de elementos para sinalização externa de imóveis ocupados por Unidades do Banco do Nordeste, compreendendo: faixa primária com logomarca do Banco do Nordeste; faixa primária com logomarca Crediamigo/Agroamigo; faixa complementar; coluna de entrada/agência; portal de entrada; coluna de entrada - Crediami-go/Agroamigo; ícone de fachada; poste vertical de jardim; poste principal de jardim e totem de jardim; Fornecedor: GRÁFIKA IMPRES-SÃO DE OUTDOOR LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/040 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/113, de 23/07/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 11/08/2014; Prazo de entrega: até 02/12/2014; Valor total: R\$ 145.285,44;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/344, de 03/09/2014; Objeto: Contratação dos serviços relacionados à mudança de leiaute da Central de Varejo e Médio Porte de Minas Gerais e Espírito Santo; Fornecedor: POTENZA ENERGIAS LTDA ME; Fundamento legal: Art. 24, Inciso I, parágrafo primeiro da Lei 8.666/93; Prazo de entrega: até 06/10/2014; Valor total: R\$ 17.604,00;

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/370, de 24/09/2014; Objeto: Contratação dos serviços de deslocamento da subestação aérea da agência Nossa Senhora da Glória-SE; Fornecedor: F & C MANUTENÇÕES E CONSTRUÇÕES EIRELI - EPP; Fundamento legal: Art. 24, Inciso I, parágrafo primeiro da Lei 8.666/93; Prazo de entrega: até 02/10/2014; Valor total: R\$ 21.504,00;

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/372, de 24/09/2014; Objeto: Contratação da obra de reforma do sanitário adaptado da Agência São Paulo (SP); Fornecedor: FASTCORP OBRAS E INSTALAÇÕES LTDA; Fundamento legal: Art. 24, Inciso I, parágrafo primeiro da Lei 8,666/93; Prazo de execução: até 26/10/2014; Valor total: R\$ 24 543 84:

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/390, de 25/09/2014; Objeto: Aquisição de televisores de 32"; Fornecedor: DATASONIC INDÚSTRIA E DISTRIBUIÇÃO DE ELETRÔNICOS LTDA; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/028 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/049, de 11/06/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 23/07/2014; Prazo de entrega: até 29/10/2014; Valor total: R\$ 81.000.00:

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/341, de 02/09/2014; Objeto: Aquisição de televisores de 32"; Fornecedor: DATASONIC INDÚSTRIA E DISTRIBUIÇÃO DE ELETRÔNICOS LTDA; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/028 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/049, de 11/06/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 23/07/2014; Prazo de entrega: até 06/10/2014; Valor total: R\$ 10.000,00;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/413, de 06/10/2014; Objeto: Aquisição de móveis de madeira/polipropileno, destinados às diversas Unidades e Postos de Atendimento dos programas Crediamigo e Agroamigo do Banco; Fornecedor: MOVENORD - MÓVEIS DO NORDESTE LTDA; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/021 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/025, de 20/02/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 23/04/2014; Prazo de entrega: até 24/11/2014; Valor total: R\$ 28.725,46;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/402, de 01/10/2014; Objeto: Aquisição de elementos para sinalização externa de imóveis ocupados por Unidades do Banco do Nordeste, compreendendo: faixa primária com logomarca do Banco do Nordeste: faixa primária com logomarca Crediamigo/Agroamigo; faixa complementar; coluna de entrada/agência; portal de entrada; coluna de entrada - Crediamigo/Agroamigo; ícone de fachada; poste vertical de jardim; poste principal de jardim e totem de jardim; Fornecedor: ALUMIPLACAS SHQ NOGUEIRA INDÚSTRIA DE PLACAS LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/036 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/112, de 23/07/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 20/08/2014; Prazo de entrega: até 02/12/2014; Valor total: R\$ 214.000,00;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/397, de 30/09/2014; Objeto: Aquisição de estação de caixa executivo acessível; Fornecedor: SANTA TEREZINHA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓ-VEIS EIRELI - EPP; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/016 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/019, de 11/02/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 26/03/2014; Prazo de entrega: até 17/11/2014; Valor total: R\$ 30.565,60;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/401, de 01/10/2014; Objeto: Aquisição de elementos para sinalização externa de imóveis ocupados por Unidades do Banco do Nordeste, compreendendo: faixa primária com logomarca do Banco do Nordeste; faixa primária com logomarca Crediamigo/Agroamigo; faixa complementar; coluna de entrada/agência; portal de entrada; coluna de entrada - Crediamigo/Agroamigo; ícone de fachada; poste vertical de jardim; poste principal de jardim e totem de jardim; Fornecedor: A. S. SANTOS & CÍA LTDA EPP; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/038 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/116, de 23/07/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 06/08/2014; Prazo de entrega: até 02/12/2014; Valor total: R\$ 102.425,71;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/404, de 01/10/2014; Objeto: Aquisição de elementos para sinalização externa de imóveis ocupados por Unidades do Banco do Nordeste, compreendendo: faixa primária com logomarca do Banco do Nordeste; faixa primária com logomarca Crediamigo/Agroamigo; faixa complementar; coluna de entrada/agência; portal de entrada; coluna de entrada - Crediami-go/Agroamigo; ícone de fachada; poste vertical de jardim; poste principal de jardim e totem de jardim; Fornecedor: ALUMIPLACAS SHQ NOGUEIRA INDÚSTRÍA DE PLACAS LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/039 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/116, de 23/07/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 22/08/2014; Prazo de entrega: até 02/12/2014; Valor total: R\$ 125.064,28;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/333, de 01/09/2014; Objeto: Aquisição de aparelhos split piso-teto de 30.000 Btu/h 220v; Fornecedor: TAFA ENGENHARIA LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/024 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/075, de 13/05/2014; Prazo de entrega: até 03/10/2014; Valor total: R\$ 50.263,35;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/403, de 01/10/2014; Objeto: Aquisição de elementos para sinalização externa de imóveis ocupados por Unidades do Banco do Nordeste, compreendendo: faixa primária com logomarca do Banco do Nordeste; faixa primária com logomarca Crediamigo/Agroamigo; faixa complementar; coluna de entrada/agência; portal de entrada; coluna de entrada - Crediamigo/Agroamigo; ícone de fachada; poste vertical de jardim; poste principal de jardim e totem de jardim; Fornecedor: GRAFIKA IMPRES-SAO DE OUTDOOR LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/035 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/112, de 23/07/2014; Prazo de entrega: até 02/10/2014; Valor total: R\$ 145 004 41:

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/348, de 23/09/2014; Objeto: Aquisição de forno de microondas 30 litros; Fornecedor: EMBRAMIX COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/031 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/049, de 11/06/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 25/06/2014; Prazo de entrega: até 06/11/2014; Valor total: R\$ 34.088.56:

Espécie:Autorização de Fornecimento n.º 2014/358, de 18/09/2014; Objeto: Aquisição de televisores de 22"; Fornecedor: MARUMBI TECNOLOGIA LTDA; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/027 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/049, de 11/06/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 25/06/2014; Prazo de entrega: até 22/10/2014; Valor total: R\$ 39.372,00;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/347, de 23/09/2014: Objeto: Aquisição de bebedouro esmaltado tipo gelágua coluna, cor branca e cafeteira elétrica industrial inox capacidade 4L; Fornecedor: METRÓPOLE COMÉRCIO & MANUTENÇÃO LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/029 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/049, de 11/06/2014, bem como proposta do contratado, s/n° de 30/06/2014; Prazo de entrega: até 27/10/2014; Valor total: R\$ 74.945,00;

Espécie: Autorização de Fornecimento n.º 2014/378, de 24/09/2014; Objeto: Aquisição de elementos de comunicação visual interna; Fornecedor: ALUMIPLACAS SHQ NOGUEIRA INDÚSTRIA DE PLA-CAS LTDA ME; Fundamento legal: Ata de Registro de Preços nº 2014/025 e Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/096, de 02/07/2014, bem como proposta do contratado, s/nº de 16/07/2014; Prazo de entrega: até 27/10/2014; Valor total: R\$ 1.385.730,00.

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: CONTRATO n.º 2014/267, firmado com a empresa PRIME CÔNSULTORIA E ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA EPP; Objeto: Fornecimento de VALE-CULTURA (conforme IN/MinC nº 2 de 04/09/2013) a empregados do BANCO DO NORDESTE DO BRA-SIL S.A. (BNB), por meio de cartões eletrônicos, magnéticos ou outros oriundos; Fundamento legal: Pregão Eletrônico 2014/127, de 14/08/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/nº de 27/08/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 893.400,00; Prazo de vigência: 17/09/2014 a 16/09/2015; Data de assinatura: 17/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/232, firmado com a empresa RIO-TRON COMÉRCIO DE MÁQUINAS LTDA EPP; Objeto: Fornecimento de 2 máquinas fragmentadoras de papéis, com capacidade industrial, incluindo montagem, instalação e partida, assistência técnica, manutenção no local da instalação e treinamento de operação; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico n° 2014/108, de 15/07/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/n°, de 29/07/2014, nos termos das Leis n° 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto n° 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 86.800,00; Prazo de vigência: 24/09/2014 a 23/09/2015; Data de assinatura: 24/09/2014; Espéice: CONTRATO n.º 2014/262, firmado com a empresa JB2

ENGENHARIA LTDA ME; Objeto: Prestação dos serviços de manutenção da comunicação visual externa da Agência Fortaleza Beruterção de Continicação Vistante da Agenta Fortaleza Bererra de Menezes; Fundamento legal: Edital de Tomada de Preços Bere 2014/088, de 12/06/2014, seus Anexos e à proposta de preço, s/nº, de 1º/08/2014, nos termos da Lei nº 8.666/93; Valor do Contrato: R\$ 39.998,16; Prazo de vigência: 12/09/2014 a 11/09/2015; Data de assinatura: 12/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/250, firmado com a empresa CET - SEG SEGURANÇA ARMADA LTDA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores no perímetro urbano da praça de Tutóia-MA; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. s/nº, de 21/05/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 155.774,88; Prazo de vigência: 08/09/2014 a 07/09/2015; Data de assinatura: 05/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/247, firmado com a empresa PRO-SEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SE-GURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores no perímetro urbano da praça de Governador Nunes Freire-MA; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. PP 14/1173-06, de 21/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 166.899,84; Prazo de vigência: 10/09/2014 a 09/09/2015; Data de assinatura: 04/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/249, firmado com a empresa PROSEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SE-GURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores, no perímetro urbano da praça de Itapecuru-Mirim-MA; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. PP 14/1173-07, de 21/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 167.863,68; Prazo de vigência: 10/09/2014 a 09/09/2015; Data de assinatura: 04/09/2014;



Espécie: CONTRATO n.º 2014/258, firmado com a empresa PRO-SEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SE-GURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores, no perímetro urbano da praça de Viana-MA; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. PP 14/1173-11, de 21/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 179.229,60; Prazo de vigência: 10/09/2014 a 09/09/2015; Data de assinatura: 08/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/264, firmado com a empresa AURIGA INFORMÁTICA E SERVIÇOS LTDA; Objeto: Aquisição de microcomputadores servidores multiprocessados e conjunto de dispositivos de entrada e saída (monitor de vídeo, teclado e mouse) para instalação em Unidades Distribuídas do Banco do Nordeste; Fundamento legal: Pregão Eletrônico para Registro de Preços nº 2014/105 de 10/07/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/nº de 25/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 119.400,00; Prazo de vigência: 15/09/2014 a 14/09/2018; Data de assinatura: 15/09/2014

Espécie: CONTRATO n.º 2014/261, firmado com a empresa MANUTHERM REFRIGERAÇÃO SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA EPP; Objeto: Prestação dos serviços de fornecimento e instalação de 6 unidades condensadoras do tipo vrf para o sistema de ar condicionado da agência Salvador Pituba - BA e Superintendência Estadual da Bahia; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/117, de 28/07/2014, seus Anexos e à proposta de preço, s/nº, de 12/08/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/2002, e do Decreto nº 5.450/2005; Valor do Contrato: R\$ 238.780,00; Prazo de vigência: 11/09/2014 a 10/09/2015; Data de assinatura: 11/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/257, firmado com a empresa PRO-SEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SE-GURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores no perímetro urbano da praça de Eusébio-CE; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/050, de 27/03/2014, seus Anexos e à proposta de preço, s/nº, 10/04/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 24.960,00; Prazo de vigência: 08/09/2014 a 07/09/2015; Data de assinatura: 08/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/260, firmado com a empresa PROSEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SEGURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores, no perímetro urbano da praça de Paço do Lumiar-MA; Fundamento legal: Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. PP 14/1173-08, de 21/05/2014 nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 18.528,00; Prazo de vigência: 15/09/2014 a 14/09/2015; Data de assinatura: 12/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/259, firmado com a empresa PROSEGUR BRASIL S/A TRANSPORTADORA DE VALORES E SEGURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores, no perímetro urbano da praça de São João dos Patos-MA; Fundamento legal: Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. PP 14/1173-09, de 21/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 162.000,00; Prazo de vigência: 18/09/2014 a 17/09/2015; Data de assinatura: 12/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/245, firmado com a empresa AURIGA INFORMÁTICA E SERVIÇOS LTDA; Objeto: Aquisição de microcomputadores servidores multiprocessados e conjunto de dispositivos de entrada e saída (monitor de vídeo, teclado e mouse) para instalação em Unidades Distribuídas do Banco do Nordeste; Fun-

damento legal: Pregão Eletrônico para Registro de Preços nº 2014/105 de 10/07/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/nº de 25/07/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 155.400,00; Prazo de vigência: 15/09/2014 a 14/09/2018; Data de assinatura: 15/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/252, firmado com a empresa PRO-SEGUR BRASIL S.A TRANSPORTADORA DE VALORES E SE-GURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores para suprimento e/ou recolhimento de numerário para a agência de Delmiro Gouveia - AL, com saque/depósito junto ao banco do brasil ou outro estabelecimento bancário; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço de 29/05/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 366.912,00; Prazo de vigência: 08/09/2014 a 07/09/2015; Data de assinatura: 02/09/2014:

Espécie: CONTRATO n.º 2014/246, firmado com a empresa PRE-SERVE SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores no perímetro urbano da praça de Candeias - BA; Fundamento legal: Pregão Eletrônico 2014/071, de 12/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço ref. s/nº, de 26/05/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 106.356,00; Prazo de vigência: 03/09/2014 a 02/09/2015; Data de assinatura: 01/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/251, firmado com a empresa PROSEGUR BRASIL S/A TRANSPORTADORA DE VALORES E SEGURANÇA; Objeto: Prestação dos serviços de transporte de valores para suprimento e/ou recolhimento de numerário para a agência de Colinas - MA, com saque/depósito junto ao Banco do Brasil ou outro estabelecimento Bancário; Fundamento legal: Pregão Eletrônico 2014/065, de 08/05/2014, seus Anexos e à proposta de preço de, 21/05/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e do Decreto nº 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 62.400,00; Prazo de vigência: 08/09/2014 a 07/09/2015; Data de assinatura: 02/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/220, firmado com a empresa OMNIWARE SOLUÇÕES LTDA ME; Objeto: Prestação dos serviços de elaboração de clipping eletrônico para a Gerência Estadual de Contencioso e Assessoria Jurídica de Montes Claros-CONAJ MOC; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/054, de 23/04/2014, seus Anexos e à proposta de preço, s/nº, 19/05/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 1.680,00; Prazo de vigência: 08/09/2014 a 07/09/2015; Data de assinatura: 02/09/2014;

Espécie: CONTRATO n.º 2014/253, firmado com a empresa DA-TALINK LTDA; Objeto: Prestação dos serviços de compensação de cheques e outros papéis; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico nº 2014/125, de 13/08/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/nº, de 26/08/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor do Contrato: R\$ 5.109.323,28; Prazo de vigência: 03/09/2014 a 02/09/2015; Data de assinatura: 03/09/2014

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº. 2014/049, relativa ao Processo nº. 2014/425, de 16/04/2014; Objeto: Registro de Preços para eventual fornecimento de baterias para nobreaks das Unidades Administrativas do Banco do Nordeste (ITEM 4 - Bateria 12V/40Ah); Fornecedor Registrado: HDS SISTEMAS DE ENERGIA LTDA; CNPJ: 00.059.799/0005-15; Valor estimado: R\$ 13.508,00; Modalidade: Pregão Eletrônico para Registro de Preços nº 2014/120, de

30/07/2014, seus Anexos e à proposta de preço s/nº, de 1º/09/2014, nos termos das Leis nº 8.666/93 e 10.520/02, e dos Decretos nº 5.450/05 e 7.892/13; Prazo de vigência: 01 (um) ano, contado a partir da data da sua publicação no Diário Oficial da União.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 13º Aditivo ao Contrato n.º 2011/253 para prestação dos serviços de vigilância armada diurna para diversas unidades administrativas do Banco do Nordeste no estado de Pernambuco, firmado com a empresa RIMA SEGURANÇA LTDA; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 3.325.514,04; Prazo de vigência: 05/10/2014 a 04/10/2015; Data de assinatura: 02/10/2014;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2011/099 para prestação de serviços de transporte de valores no perímetro urbano das praças de Aracati-CE, Crateús-CE, Itapipoca-CE, Lavras da Magabeira-CE, Nova Russas-CE e Tianguá-CE, firmado com a empresa CORPVS - CORPO DE VIGILANTES PARTICULARES LTDA; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3º, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5º, c/c o Art. 9º do Decreto nº 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 124.293,46; Prazo de vigência: 18/09/2014 a 31/05/2015, retroagindo seus efeitos financeiros a 01/01/2014; Data de assinatura: 18/09/2014:

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2014/208 de locação de imóvel não residencial, destinado à instalação da agência Candeias-BA, firmado com a empresa PATRIMONIAL JAQUEIRA LTDA; Objeto: Prorrogação do prazo de disponibilidade e entrega do imóvel locado; Fundamento legal: Art. 57, § 1º, Inciso II, da Lei 8.666/93; Vigência a partir da data de assinatura: 24/09/2014;

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2014/218 de prestação dos serviços de elaboração de clipping eletrônico, para a Gerência Estadual de Contencioso e Assessoria Jurídica de Brasília-CONAJ BSB, firmado com a empresa OMNIWARE SOLUÇÕES LTDA EPP; Objeto: Alteração das condições de pagamento do Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso II, alínea c, da Lei 8.666/93; Prazo de vigência: 11/09/2014 a 31/08/2015; Data de assinatura: 11/09/2014;

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2013/294 para prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva do elevador instalado no Centro Cultural de Fortaleza-CE, firmado com a empresa ELE-VADORES CENTAUROS LTDA ME; Objeto: Alteração do endereço; Fundamento legal: Art. 65, caput da Lei 8.666/93; Prazo de vigência: 11/09/2014 a 26/01/2015; Data de assinatura: 11/09/2014;

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2014/189 para prestação dos serviços gráficos para produção de livros e livretos, firmado com a empresa GRÁFICA E EDITORA LICEU LTDA EPP; Objeto: Alteração da condição de pagamento do Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso II, alínea c, da Lei 8.666/93; Prazo de vigência: 11/09/2014 a 24/08/2015; Data de assinatura: 11/09/2014;

Espécie: 17º Aditivo ao Contrato n.º 2009/113 para prestação dos serviços de manutenção predial nas agências de Fortaleza, CAPGV e unidades do Crediamigo, firmado com a empresa NORMATEL ENGENHARIA LTDA; Objeto: Acréscimo de 9,8746%, correspondente a R\$ 608.569,56, ao Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso I, Alínea "b", e § 1º deste artigo, da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 608.569,56; Prazo de vigência: 17/09/2014 a 30/04/2015; Data de assinatura: 17/09/2014.

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL VICE-PRESIDÊNCIA GOVERNO

EXTRATO DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATO	CONTRATANTE	CONTRATADO	OBJETO	INSTRUMENTO
327.810-18/2010	ME/CAIXA	Santa Rosa do Purus/AC	Alt. Vig.: 30/11/2014	T. Aditivo: 30/09/2014
780787/2012 - 1002446-	MAPA/CAIXA	Santa Rosa do Purus/AC	Alt. Vig.: 30/12/2014	T. Aditivo: 30/09/2014
33			-	
327.816-74/2010	ME/CAIXA	Epitaciolândia/AC	Alt. Vig.: 30/11/2014	T. Aditivo: 30/09/2014
306.748-09/2009	MCIDADES/CAIXA	Brasiléia/AC	Alt. Vig.: 30/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
327.550-79/2010	MDA/CAIXA	Brasiléia/AC	Alt. Vig.: 30/03/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
390.071-94/2012	MCIDADES/CAIXA	Brasiléia/AC	Alt. Vig.: 30/06/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
245.561-61/07	MCIDADES	Dias D'ávila	Alt. Vig.: 16/12/2014	T. Aditivo: 08/10/2014
367.345-10/11	MDS	Vera Cruz	Alt. Vig.: 16/10/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
367.383-84/11	MDS	Camaçari	Alt. Vig.: 18/11/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0400370-49/2012	FNAS	Santo Antônio do Monte/MG	Alt. Contr.: R\$ 44.514,91	T. Aditivo: 09/10/2014
0367.937-79/2011	MCIDADES	Estado RJ	Alt. Contr. R\$ 890.422,48	T. Aditivo: 07/10/2014
0239702-36/2007	MAPA	Mesquita-RJ	Alt. Vig.: 07/02/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0230.624-94	MCIDADES	Rorainópolis	Alt. Vig.: 15/02/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0336475-43/2010	MTURISMO	Jardim de Piranhas/RN	Alt. Contr.: R\$ 62.036,18	T. Aditivo: 09/10/2014
0337.414-21/2010	MTur	Jaguariúna/SP	Alt. Vig.: 09/05/15	T. Aditivo: 09/10/2014
0369.497-90/2011	MS	Soc. Camp. Ed. e Instru- ção/SP	Alt. Vig.: 30/08/15	T. Aditivo: 09/10/2014
0366.041-26/2011	MS	Soc. Camp. Ed. e Instru- ção/SP	Alt. Vig.: 30/11/15	T. Aditivo: 09/10/2014
0247.898-67/2007	AG. NAC. AGUAS	Est. MS	Alt. Vig.: 30/12/2014	T. Aditivo: 07/10/2014
799410/2013	MAPA	Biguaçu/SC	Alt. Vig.: 27/04/2015	T. Aditivo: 26/09/2014
0351.272-04/2011	MCIDADES	Jaboatão dos Guararapes/PE	Alt. Contr.: R\$ 421.718,45	T. Aditivo: 09/10/2014
0402.219-30/2012	Ministério da Integra- ção	Est. PE/COMPESA	Alt. Vig.: 31/08/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0222.639-96/2007	MCIDADES	Est. PE/CEHAB	Alt. Vig.: 28/10/2015	T. Aditivo: 09/10/2014

0218.756-47/2007	MCIDADES	Est. PE/CEHAB	Alt. Vig.: 30/10/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0349011-07/2010	MDS/FNAS	Campos dos Goytacazes/RJ	Alt. Vig.: 30/12/2014	T. Aditivo:
0262533-64/2008	MESPORTE/CAIXA	Pomerode/SC	Alt. Vig.: 30/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0307961-25/2009	MCIDADES/CAIXA	Pomerode/SC	Alt. Vig.: 30/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0313731-53/2009	MCIDADES/CAIXA	Pomerode/SC	Alt. Vig.: 30/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0249892-41/2008	MCIDADES/CAIXA	Santo Antônio de Pádua/RJ	Alt. Vig.: 30/12/2014	T. Aditivo: 29/09/2014
TC 792451/2013	MAPA	Major Gercino/SC	Alt. Vig.: 27/12/2015	T. Aditivo: 23/09/2014
0264981-38/2008	MCIDADES	São Mamede/PB	Alt. Vig. 30/06/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0245660-61/2007	MCIDADES	Tavares/PB	Alt. Vig. 30/12/2014	T. Aditivo: 09/10/2014
0363.483-05/2012	MINC	Nova Iguacu - RJ	Alt. Vig.: 28/02/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0325061-16/2010	ME/CAIXA	Poço Verde/SE	Alt. Vig.: 30/04/2015	T. Aditivo: 30/04/2014
0310008-32/2009	MCIDADES	Mairipora - SP	Alt. Vig.: 20/04/2015	Ex-Offício: 09/10/2014
0334753-66/2010	MCIDADES	Mairipora - SP	Alt. Vig.: 21/03/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
1013.927-77	União, p/Int. da CAI- XA	Biritiba-Mirim	Apoio a proj. infraestr. Tur.	1° T. Aditivo: 10/10/2014
0400396-44/2012	FNAS	Ipanema/MG	Alt. Vig.: 30/10/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0233.405-04/2007	MCIDADES	Est. PE/CEHAB	Alt. Contr.: R\$ 809.696,16	T. Aditivo: 10/10/2014
0310223-49/2009	MSAÚDE	Sen. Georgino Avelino/RN	Alt. Vig.: 10/03/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0336471-06/2010	MTURISMO	Sen. Georgino Avelino/RN	Alt. Vig.: 10/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
0264986-80/2008	MCIDADES	Jandaíra/RN	Alt. Vig.: 10/07/2015	Ex-Officio: 09/10/2014
1008167-78/2013	MCIDADES	Santana do Seridó/RN	Alt. Contr.: R\$ 14.687,86	T. Aditivo: 10/10/2014
1002988-27/2012	MCIDADES	Cuparaque/MG	Alt. Vig. 28/02/2015	T. Aditivo: 10/10/2014
CT 040759-59/2012	MDA	São Paulo do Potengi/RN	Alt.Vig.: 30/09/2015	Ex-Offício: 10/10/2014
0400496-59/2012	FNAS	Bambuí/MG	Alt. Contr.: R\$72.252,37	T. Aditivo: 10/10/2014
1001837-22/2012	MCIDADES	Ielmo Marinho/RN	Alt. Contr.: R\$ 31.010,58	T. Aditivo: 10/10/2014
0350843-82	MCIDADES	Governo MS	Alt. Contr. R\$ 3.698.315,00	T. Aditivo: 06/10/2014
0314430-30/2009	ME	Francisco Sá/MG	Alt. Vig.: 30/09/2015	Ex-Offício: 30/09/2014
0332738-24/2010	MTURISMO	Areia Branca/RN	Alt. Vig.: 10/11/2014	T. Aditivo: 09/10/2014
0386699-90/769732/2012	MAPA	Urucuia/MG	Alt. Vig.: 30/12/2014	T. Aditivo: 30/09/2014
0326.962-32/2010	ME	Indaiatuba/SP	Alt. Vig.: 20/04/2015	T. Aditivo: 10/10/2014
350.894-02	MCIDADES	Cacoal	Alt. Vig.: 30/06/2016	T. Aditivo: 10/10/2014



1003006-21/2012	CAIXA/MCidades	Itapiratins/TO	Alt. Contr.: R\$ 23.822,42	T. Aditivo: 03/10/2014
0309523-56/2009	CAIXA/MCidades	Divinópolis/TO	Alt. Vig.: 28/04/2015	C. R. 08/10/2014
1003470-48/2012	CAIXA/MSaúde	SESAU/TO	Alt. Vig.: 31/12/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0389565-49/2012	CAIXA/MSaúde	SESAU/TO	Alt. Vig.: 05/12/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0389566-54/2012	CAIXA/MSaúde	SESAU/TO	Alt. Vig.: 05/12/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0398037-38/2012	CAIXA/MSaúde	SESAU/TO	Alt. Vig.: 10/12/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0398049-72/2012	CAIXA/MSaúde	SESAU/TO	Alt. Vig.: 10/12/2015	T. Aditivo: 08/10/2014
0374014-56/2011	CAIXA/MSaúde	Cs Caridade Dom Orione/TO	Alt. Vig.: 29/04/2015	T. Aditivo: 09/10/2014
408660-29	MCIDADES	Est. RO	Alt. Contr.: R\$	T. Aditivo: 09/10/2014
			766.561,52	
408669-16	MCIDADES	Est. RO	Alt. Contr.: R\$	T. Aditivo: 09/10/2014
			466.093,55	
408.674-81	MCIDADES	Est. RO	Alt. Contr.:R\$	T. Aditivo: 09/10/2014
			1.063.693,82	
1011364-97/13	MDS	Nova Candelária/RS	Alt. Contr.: R\$ 7.150,00	T. Aditivo: 10/10/2014
0323961-52/10	MCIDADES	Lajeado do Bugre/RS	Δlt Vig · 31/12/14	T Aditivo: 08/10/2014

ISSN 1677-7069

0368741-35/11	ME	Sarandi/RS	Alt. Vig.: 31/12/14	T. Aditivo: 08/10/2014
0369730-21/11	ME	Sarandi/RS	Alt. Vig.: 30/04/15	T. Aditivo: 08/10/2014
0362576-03/11	ME	Sarandi/RS	Alt. Vig.: 31/07/15	T. Aditivo: 08/10/2014
0293.005-23/09	Consórcio PCJ	DAE Americana/SP	Alt. Contr: R\$ 868.986,43	T. Aditivo: 09/10/2014
236.252-37/2007	MCIDADES	Prefeitura de Magalhães Ba- rata	Alt. Contr.: R\$ 1.448,50	T. Aditivo: 04/07/2013
0303445-78/09	ME	Taquara/RS	Alt. Vig.: 30/12/2014	Ex-Officio: 30/06/2014
0348899-10/2010	FNAS	Leópolis/PR	Alt. Contr.: 10.491,96	T. Aditivo: 09/10/2014
0308177-47/2009	MCIDADES	Bela Vista do Paraíso/PR	Alt. Contr.: 272.527,08	T. Aditivo: 08/10/2014
1013808-59/2013	MS/FNS	SESPA/PA	Alt. Vig.: 30/06/2014	T. Aditivo: 10/10/2014
413.048-93/2013	MTUR	SEURB	Alt. Vig.: 30/06/2014	T. Aditivo: 10/10/2014
CT0326076-07/2010	MCidades	Juquiá/SP	Alt. Vig.: 18/07/2014	T. Aditivo: 20/03/2014
798851/2013	MAPA	Varjão de Minas/MG	Alt. Contr.: R\$8.000,00	T. Aditivo:10/10/2014

RETIFICAÇÕES

No Contrato de Repasse nº 325336-22/2010, Contratante CAIXA/(ME), Contratado: município de Casimiro de Abreu/RJ, publicado no DOU de 09/10/2014, seção 3, página 87, onde se lê T. aditivo 09/10/2014, leia-se 08/10/2014,

No Contrato: 0336045-30/2010 Contratante: MESPORTE Contratado: Macaíba/RN, publicado no DOU 195, 09/10/2014, seção 3, Pág. 87, Onde se lê: Alt. Contr.: R\$ 478.619,89, leia-se: Alt. Contr.: R\$ 978.058,32.

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO ARACAJÚ - SE RETIFICAÇÃO

Na publicacão do dia 29/09/2014, seção 3, nr 187, pag 89, Extrato de Termos Aditivos contrato 0229398-37/2007, onde se lê "alt vig:29/19/2015" leia,se,"29/09/2015" e onde se lê "T.aditivo" leia-se "Termo Aditivo:15/09/2014"

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO BELÉM - PA

AVISOS DE ANULAÇÃO

Torna sem efeito prorrogação de vigência para 30.10.2015 do contrato de repasse OGU 334.020-98/2010-MDA/SAGRI, publicado no DOU de 25.08.2014, pg.77.

Torna sem efeito prorrogação de vigência para 30.09,2019 dos contratos de repasse OGU 311.394-39/SICONV 728366 e 311.608-12/SICONV 729444/2009-MDA/SEPAC, publicado no DOU de 01.09.2014, pg. 79.

> NESTOR PINTO BASTOS JUNIOR Gerente de Filial - GE Governo Belém

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO CUIABÁ - MT

EXTRATO DE CONTRATO

MAPA / MUNICIPIO DE NOVA MARINGA - MT; CNPJ 37.464.831/0001-24; CTR 807188 / 2014 / MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto: Aquisicao de Escavadeira Hidraulica; Programa: MAPA - APOIO DESENV. DO SETOR AGROPECUÁRIO - SOMENTE AQUISI-ÇÃO; Valor: R\$ 497.449,00; dos recursos: R\$ 487.500,00 correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV 0101, NE 2014NE800798, de 02/07/2014, e R\$ 9.949,00 à conta de contrapartida. Vigência: 06/09/2016 - Data e Assinaturas: 22/09/2014. JOSÉ LUIZ DIAS, JOAO BRAGA NETO

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO FLORIANOPÓLIS - SC

EXTRATO DE CONTRATO

ME / MUNICIPIO DE ALFREDO WAGNER - SC; CNPJ 83.102.608/0001-54; CTR 806942/2014 / MINISTERIO DO ESPOR-TE / CAIXA; Objeto Reforma e Ampliacao da Quadra de Esportes Coberta na Localidade de Lomba Alta, Municipio de Alfredo Wagner-SC.; Programa ME ESPORTE EDUCACIONAL, RECREATIVO E DE LAZER; Valor: R\$ 250.000,00; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 2781220355450 0042, NE 2014NE800778, de 01/07/2014 e R\$ 6.250,00 a conta de contrapartida. Vigência 03/10/2016 - Data e Assinaturas: 03/10/2014. JA-CEMAR BITTENCOURT DE SOUZA , NAUDIR ANTONIO SCH-

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO MACEIÓ - AL

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato MAPA / PREFEITURA DE ARA-PIRACA; CNPJ 12.198.693/0001-58; CTR 801062/2014/Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento/Caixa. publicado no DOU 178, de 16/09/2014, pág 74. onde se lê VIGÊNCIA: 30/09/2014, leiase VIGÊNCIA:30/10/2018.

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO NATAL - RN

EXTRATO DE CONTRATO

MCIDADES MUNICÍPIO DE SANTANA DO MATOS/RN; CNPJ 08.110.439/0001-89; CTR 1018847-20/2014/MCIDADES/CAIXA; Objeto CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA,; Programa TURISMO; Valor: R\$ 250.000,00; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V00001, 2014NE800072, de 07/03/2014, e R\$ 6.250,00 a conta de contrapartida. Vigência 20/12/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014, ROBERTO SERGIO RIBEIRO LINHARES e LARDJANE CIRIACO DE ARAUJO MA-

EXTRATO DE DISTRATO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 0336573-39/2010 Contratante CAIXA/ MTUR, Contratado Município de São Miguel / RN, data 09/10/2014.

RETIFICAÇÃO

No cabeçalho do Extrato de Rescisão publicado na pág. 88, da Seção 3, da Edição nº 195, do dia 09 OUT 2014, onde se lê "GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO NATAL - RN", leia-se "GE-RÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO NITEROI - RJ"

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO PASSO FUNDO - RS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extratos de Contratos de Repasse celebrados entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representado pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e os seguintes con-

ME / MUNICIPIO DE IBIRUBA - RS; CNPJ 87.564.381/0001-10; CTR 806935 / 2014 / MINISTERIO DO ESPORTE / CAIXA; Objeto Cobertura Quadra de Esportes Municipal do Bairro Jardim ; Programa ME ESPORTE EDUCACIONAL, RECREATIVO E DE LAZER; Valor: R\$ 257.452,70 ; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 2781220355450 0043, NE 2014NE800771, de 01/07/2014 e R\$ 13.702,70 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 24/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , CARLOS JANDREY .

MCIDADES / MUNICIPIO DE IBIRUBA - RS; CNPJ 87.564.381/0001-10; CTR 809360 / 2014 / MINISTERIO DAS CIDADES / CAIXA; Objeto Pavimentacao Asfaltica ; Programa MCID/PLANEJ URBANO - PAVIMENTAÇÃO; Valor: R\$ 274.059.06 ; dos recursos: R\$ 245.850.00, correrão à conta da União contraticio do 2014 JUG 175004 Contão 0001 Paramento III. no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D73 0043, NE 2014NE802204, de 07/07/2014 e R\$ 28.209,06 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 24/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , CARLOS JANDREY

MCIDADES / MUNICIPIO DE IBIRUBA - RS; CNPJ 87.564.381/0001-10; CTR 803339 / 2014 / MINISTERIO DAS CI-DADES / CAIXA; Objeto Pavimentacao Asfaltica ; Programa MCID/PLANEJ URBANO - PAVIMENTAÇÃO; Valor: R\$ 318.160,24 ; dos recursos: R\$ 265.630,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D73 0043, NE 2014NE800554, de 02/06/2014 e R\$ 52.530,24 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 24/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , CARLOS JANDREY .

MAPA / MUNICIPIO DE BOZANO - RS; CNPJ 04.216.419/0001-36; CTR 808653 / 2014 / MINISTERIO DA AGRICULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Aquisicao de Pa trulha agricola Mecanizada ; Programa MAPA APOIO DESENV. DO SETOR AGROPECUÁRIO - SOMENTE AQUISIÇÃO; Valor: R\$ 156.200,00 ; dos recursos: R\$ 136.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV 0043, NE 2014NE800943, de 04/07/2014 e R\$ 19.700,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e ssinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , GE-Assinaturas. 20. DERSON MORI .

MAPA / MUNICIPIO DE CARAZINHO - RS; CNPJ 87.613.535/0001-16; CTR 805799 / 2014 / MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Aquisicao de maquinas e equipamentos agricolas.; Programa MAPA APOIO DESENV. DO SETOR AGROPECUÁRIO - SOMENTE AQUISIÇÃO; Valor: R\$ 105.300,00 ; dos recursos: R\$ 97.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001. Programa do Trabelho 20608201420797. 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV 0043, NE 2014NE800561, de 16/06/2014 e R\$ 7.800,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , RENATO SUSS .

MDA / MUNICIPIO DE AJURICABA - RS; CNPJ 87.613.253/0001-19: CTR 810805 / 2014 / MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO AGRARIO / CAIXA; Objeto Ampliacao do acesso a agua potavel para consumo humano por meio da construcao de sistema simplificado de abastecimento; Programa MDA PRONAT - INFRAES-TRUTURA; Valor: R\$ 295.755,00; dos recursos: R\$ 250.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 490012, Gestão 0001, Programa de Trabalho 0851120698948 0001, NE 2014NE800285, de 29/07/2014 e R\$ 45.755,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , AIRTON LUIS COSSETIN .

MAPA / MUNICIPIO DE CARAZINHO - RS; CNPJ 87.613.535/0001-16; CTR 805799 / 2014 / MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Aquisicao de maquinas e equipamentos agricolas. ; Programa MAPA APOIO DESENV. DO SETOR AGROPECUÁRIO - SOMENTE AQUISIÇÃO; Valor: R\$ 105.300,00; dos recursos: R\$ 97.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV 0043, NE 2014NE800561, de 16/06/2014 e R\$ 7.800,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , RENATO SUSS .

ME / MUNICIPIO DE SALDANHA MARINHO - RS; CNPJ 92.399.153/0001-71; CTR 807050 / 2014 / MINISTERIO DO ES-PORTE / CAIXA; Objeto Melhoria da infraestrutura esportiva no municipio de Saldanha Marinho/RS. ; Programa ME ESPORTE EDUCACIONAL, RECREATIVO E DE LAZER; Valor: R\$ 255.000,00 ; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 2781220355450 0043, NE 2014NE800887, de 01/07/2014 e R\$ 11.250,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/01/2016 - Data e Assinaturas: 03/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , VOLMAR TELLES DO AMARAL .

MCIDADES / MUNICIPIO DE FREDERICO WESTPHALEN - RS; MCIDADES / MUNICIPIO DE FREDERICO WESTPHALEN - RS; CNPJ 87.612.917/0001-25; CTR 803380 / 2014 / MINISTERIO DAS CIDADES / CAIXA; Objeto Sistema de drenagens em ruas do bairro ipiranga.; Programa MCID/PLANEJ URBANO - DRENAGEM URBANA; Valor: R\$ 593.100,00; dos recursos: R\$ 493.100,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D73 0043, NE 2014NE800591, de 02/06/2014 e R\$ 100.000,00 a conta de contrapartida. Vigência 31/03/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN , ROBERTO FELIN JUNIOR .

ME / MUNICIPIO DE FREDERICO WESTPHALEN - RS; CNPJ 87.612.917/0001-25; CTR 806902 / 2014 / MINISTERIO DO ESPORTE / CAIXA; Objeto IMPLANTAÇÃO E MODERNIZAÇÃO DE INFRAESTRUTURA PARA ESPORTE EDUCACIONAL, RECREATIVO E DE LAZER; Programa ME ESPORTE EDUCA-CIONAL, RECREATIVO E DE LAZER; Valor: R\$ 252.281,25 ; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 2781220355450 0043, NE 2014NE800737, de 01/07/2014 e R\$ 8.531,25 a conta de contrapartida. Vigência 31/03/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN, RO-BERTO FELIN JUNIOR.

MCIDADES/MUNICIPIO HORIZONTINA 87.612.834/0001-36; CTR 1018.453-52/2014/MINISTÉRIO DAS CI-DADES/CAIXA; Objeto: RECAPEAMENTO ASFÁLTICO SOBRE PAVIMENTAÇÃO DE PEDRA IRREGULAR EM VIAS PÚBLICAS URBANAS ; Programa PLANEJAMENTO URBANO; Valor: R\$ 295.850,00; dos recursos: R\$ 245.850,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D73 0043, NE 2014NE800870, de 04/06/2014 e R\$ 50.000,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/12/2015 - Data e Assinaturas: 29/09/2014. RUY FERNANDO FAJARDO KERN, NIL-DO HICKMANN .



GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO PRESIDENTE PRUDENTE - SP

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

0312519-53/09 MTUR Pirapozinho/SP Prorroga vigência: 05/05/15 T.Aditivo: 07/10/2014

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO UBERLÂNDIA - MG

EXTRATOS DE CONTRATOS

MCIDADES / MUNICIPIO DE LAGOA FORMOSA - MG; CNPJ 18.602.078/0001-41; CTR 806446 / 2014 / MINISTÉRIO DAS CIDADES / CAIXA; Objeto Obras de pavimentacao, recapeamento de vias e implantacao de passeios publicos.; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 493.100,00 ; dos recursos: R\$ 493.100,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D737147, NE 2014NE801968, de 30/06/2014 e R\$ 0,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/09/2016 - Data e Assinaturas: 19/09/2014. Domingos Savio Rosa, Jose Wilson Amorim.

MCIDADES / MUNICIPIO DE LAGOA FORMOSA - MG; CNPJ 18.602.078/0001-41; CTR 806468 / 2014 / MINISTÉRIO DAS CIDADES / CAIXA; Objeto Obras de pavimentacao, recapeamento de vias e implantacao de passeios publicos.; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 493.100,00 ; dos recursos: R\$ 493.100,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D737147, NE 2014NE801969, de 30/06/2014 e R\$ 0,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/09/2016 - Data e Assinaturas: 19/09/2014. Domingos Savio Rosa, Jose Wilson Amorim.

MAPA / MUNICIPIO DE LAGOA FORMOSA - MG; CNPJ 18.602.078/0001-41; CTR 805956 / 2014 / MINISTÉRIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Obras de Infraestrutura Rural.; Programa PRODESA; Valor: R\$ 626.821,26; dos recursos: R\$ 585.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV0031, NE 2014NE800661, de 16/06/2014 e R\$ 41.821,26 a conta de contrapartida. Vigência 30/07/2016 - Data e Assinaturas: 19/09/2014. Domingos Savio Rosa, Jose Wilson Amorim

MAPA / MUNICIPIO DE LAGOA FORMOSA - MG; CNPJ 18.602.078/0001-41; CTR 804680 / 2014 / MINISTÉRIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Obras de Infraestrutura Rural; Programa PRODESA; Valor: R\$ 250.000,00 ; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608201420ZV0031, NE 2014NE800154, de 10/06/2014 e R\$ 6.250,00 a conta de contrapartida. Vigência 30/07/2016 - Data e Assinaturas: 19/09/2014. Domingos Savio Rosa, Jose Wilson Amorim

GERÊNCIA DE FILIAL ALIENAR BENS MÓVEIS E IMÓVEIS BELÉM - PA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo: 7243.01.0094/2014; Objeto: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 3 e 37, remanescentes da Concorrência Pública 0029/2014 - CP-VE/BE;

VE/BE; Fundamento Legal: Art.24, Înciso V, da Lei 8.666, de 21/06/93; Autorização: ISABELLE FORTE E SILVA - Presidente da CPA/BE; Ratificação: GYSELLE CRISTINA BRAGA MIRANDA - Gerente de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis/BE.

GERÊNCIA DE FILIAL ALIENAR BENS MÓVEIS E IMÓVEIS RECIFE - PE

EXTRATOS DE CONTRATOS

Objeto: Alienação do imóvel (Rua Benício de Oliveira Lima, N. 950, Casa 36, Res Maria Apolônia, JOAO PESSOA, JOSE AMERICO DE ALMEIDA, CEP: 58073-030, PB); Adquirente: DEILDA PAULINO SOARES COUTINHO DE ARAUJO; Valor: R\$73.102,00; Data da contratação: 29/05/2014; Número do contrato: 240002288.

Objeto: Alienação do imóvel (R Rogaciano Santana, N. 515, Casa 02, OLINDA, JARDIM ATLANTICO, CEP: 53050-270, PE); Adquirente: CARMEM LUCIA CANDIDA SILVA AZEVEDO; Valor: R\$35.122,00; Data da contratação: 12/08/2014; Número do contrato: 8103000006496.

Objeto: Alienação do imóvel (L-14 Q-M, Lot Remanso do Forte, ILHA DE ITAMARACA, CEP: 53900-000, PE); Adquirente: Guilherme Nunes Martins; Valor: R\$34.500,00; Data da contratação: 27/08/2014; Número do contrato: 10188.

Objeto: Alienação do imóvel (Rua Fábio Seabra Peixoto, N. 34, Residencial Valentina, JOAO PESSOA, PARATIBE, CEP: 58062-158, PB); Adquirente: MARIA ZILMA DOS SANTOS; Valor: R\$63.792,00; Data da contratação: 27/08/2014; Número do contrato: 240004531.

Objeto: Alienação do imóvel (R Olavo Bilac, N. 401, Casa 01, Res Olavo Bilac, OLINDA, JARDIM ATLANTICO, CEP: 53140-240, PE); Adquirente: ANDRE ANTONY DOMINGOS BOTELHO; Valor: R\$76.000,00; Data da contratação: 27/08/2014; Número do contrato: 1004500093901.

Objeto: Alienação do imóvel (Av Mario Domingues, N. 581, RI-BEIRAO, CENTRO, CEP: 55520-000, PE); Adquirente: JOSE MAR-COLINO DA SILVA; Valor: R\$26.500,00; Data da contratação: 28/08/2014; Número do contrato: 8212500001715.

Objeto: Alienação do imóvel (R Vigilante Rodoviario, N. 201, Apto: 304, Bl-C Ed Res Maria Letícia Lt-10 Q59, Lot Pq Res Nova Caruaru, CARUARU, NOVA CARUARU, CEP: 55014-550, PE); Adquirente: Rodrigo Francisco Pereira Vasconcelos; Valor: R\$102.000,00; Data da contratação: 01/09/2014; Número do contrato: 1555508711228

Objeto: Alienação do imóvel (R Joaquim Tenorio Cavalcante de Melo, N. 25, ARCOVERDE, BOA VISTA, CEP: 56519-100, PE); Adquirente: Danilo Nogueira de Oliveira; Valor: R\$65.000,00; Data da contratação: 01/09/2014; Número do contrato: 8091500011793.

Objeto: Alienação do imóvel (Av João Fonseca de Albuquerque, N. 595, Casa 03, Privê Ilha de Bethas, PAULISTA, PAU AMARELO, CEP: 53433-270, PE); Adquirente: CLEIDE DE SOUSA MAIOR MONTENEGRO; Valor: R\$62.500,00; Data da contratação: 01/09/2014; Número do contrato: 8555512481035.

Objeto: Alienação do imóvel (R José Sivonaldo Francisco dos Santos, N. 43, Q-M L-23, AGRESTINA, CENTRO, CEP: 55495-000, PE); Adquirente: Heverton Borges Meira Oliveira; Valor: R\$30.500,00; Data da contratação: 02/09/2014; Número do contrato: 8005100024410

Objeto: Alienação do imóvel (RUA DOUTOR EPHIGENIO BARBOSA DA SILVA, N. 896, Apto: 202, RES JASMIM VI, JOAO PESSOA, JARDIM CIDADE UNIVERSITARIA, CEP: 58052-310, PB); Adquirente: RICARDO JUNIOR FRANCELINO DA SILVA; Valor: R\$128.000,00; Data da contratação: 05/09/2014; Número do contrato: 1555515385993.

Objeto: Alienação do imóvel (R 69, N. 95, Nuc Hab Rio Doce IV, OLINDA, RIO DOCE, CEP: 53090-570, PE); Adquirente: EDNIL-SON FERREIRA DE CARVALHO; Valor: R\$25.740,00; Data da contratação: 05/09/2014; Número do contrato: 8004500005377.

Objeto: Alienação do imóvel (Av Bernardo Vieira de Melo, N. 7650, Apto: 304, Ed Maria Eulália, JABOATAO DOS GUARARAPES, CANDEIAS, CEP: 54460-030, PE), Adquirente: SIMON DE JESUS ZERPA NARANJO; Valor: R\$67.522,61; Data da contratação: 12/09/2014; Número do contrato: 1103100025923.

Objeto: Alienação do imóvel (ALBERTO ZELTZER, N. 301, Casa 01, Cj Res Isaura I, PAULISTA, JANGA, CEP: 53439-310, PE); Adquirente: Gleice Cleide do Nascimento Silva; Valor: R\$93.000,00; Data da contratação: 19/09/2014; Número do contrato: 8555502630550.

Objeto: Alienação do imóvel (Rua João Fiúza Chaves, N. 181, Apto: 204, Tipo G, Edifício Residencial Eduardo Txillida, JOAO PESSOA, CEP: 58000-000, PB); Adquirente: Arisberto Gomes de Souza; Valor: R\$82.100,00; Data da contratação: 24/09/2014; Número do contrato: 84444400181259

Objeto: Alienação do imóvel (MANOEL GOMES DO NASCIMENTO, N. 11, L-11 Q-B, Lot Ayrton Maciel, BELO JARDIM, BOA VISTA, CEP: 55157-520, PE); Adquirente: Ana Beatriz Ferreira de Lima; Valor: R\$29.000,00; Data da contratação: 25/09/2014; Número do contrato: 8077300005050.

Objeto: Alienação do imóvel (VICENT VAN GOGH, N. 602, Bl-C Qd-F (antiga rua projetada 07), Res Privê Village, PETROLINA, PEDRA DO BODE, CEP: 56332-450, PE); Adquirente: Adenise Alves de Morais; Valor: R\$91.101,00; Data da contratação: 26/09/2014; Número do contrato: 1081200007051.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS BAURU - SP

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: MARIA LUCIA FONTES, CPF/CNPJ 098.143.308-17; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PSICOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS BELO HORIZONTE - MG

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CLINICA MAIS SAUDE INTEGRADA LTDA, CPF/CNPJ 11.468.605/0001-28; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR, CARDIOLOGIA, DERMATOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, METABOLOGIA, FONOAUDIOLOGIA, GINECOLOGIA, NUTRIÇÃO, PEDIATRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: BRUNO BALABRAM, CPF/CNPJ 031.693.816-52; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CIRURGIA DA MÃO, ORTOPEDIA, TRAU-MATOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS BRASÍLIA - DF

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CENT DE REAB PSICOS ESTAN RESILIENCIA LT, CPF/CNPJ 08.243.718/0001-10; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PSICOLOGIA, PSIQUIATRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: TALENTO ODONTOLOGIA ESPECIALIZADA LTDA, CPF/CNPJ 09.640.097/0001-71; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CIRURGIA ODONTOLÓGICA, ENDODONTIA, ODONTOLOGIA, PERIODONTIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. CREDEN-CIADO: HOSPITAL MARIA AUXILIADORA S/A. CNPJ: 38.000.485/0001-96. ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais. OBJETO: Termo aditivo inclusão de especialidade: Psiquiatria Saúde CAIXA. MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. DATA DE ASSI-NATURA: 01/07/2014.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. CREDEN-CIADO: CLIDIP CLINICA DE DOENÇAS INFECCIOSAS E PA-RASITÁRIAS LTDA. CNPJ: 01.577.179/0001-07. ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais. OBJETO: Termo aditivo inclusão de procedimentos Saúde CAIXA. MODALIDADE: CREDENCIAMEN-TO. DATA DE ASSINATURA: 08/10/2014.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS CURITIBA - PR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: DIAGNOSTICOS DA AMERICA S/A - FRISCHMANN AISENGART MEDICINA DIAGNOSTICA, OBJETO: alteração de valores de procedimentos na Prestação de Assistência em Serviços Médicos aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS GOIÂNIA - GO

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: MAXIMO DE MELO SERVICOS MEDICOS SS LTD, CPF/CNPJ 16.799.848/0001-62; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, GASTROENTEROLOGIA, HEPATOLOGIA, MEDICINA DO TRABALHO, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: MAXIMO DE MELO SERVICOS MEDICOS SS LTD, CPF/CNPJ 16.799.848/0001-62; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CLINICA MEDICIA, MEDICINA INTERNA, GASTROENTEROLOGIA, HEPATOLOGIA, MEDICINA DO TRABALHO, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PCMSO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO:NESTOR CARVALHO FURTADO; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: ALTERAÇÃO DO VALOR DE TABELA Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO



CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO:INSTITUTO DE HEMOTERAPIA DE GOIANIA; ESPÉ-CIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: ALTERAÇÃO DE VALORES DA TABELA Saúde CAIXA; MODALIDADE: CRE-DENCIAMENTO

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS PORTO ALEGRE - RS

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: ROSA MARIA PONTES OYHENARD, CPF/CNPJ 438.260.830-91; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FISIOTERAPIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CIEMED CENTRO INTEG DE ESP MED LTDA ME, CPF/CNPJ 09,620.599/0001-30; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR, CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, DERMATOLOGIA, GINECOLOGIA E OBSTETRÍCIA, OFTALMOLOGIA, ORTOPEDIA, TRAUMATOLOGIA, OTORRINOLARINGOLOGIA, PNEUMOLOGIA, PROCTOLOGIA, UROLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: VIVACE CLINICA FISIOTERAPICA LTDA ME, CPF/CNPJ 94.476.579/0001-07; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FISIOTERAPIA, PSICOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CIEMED CENTRO INTEG DE ESP MED LTDA ME, CPF/CNPJ 09.620.599/0001-30; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para prorrogação da vigência do Contrato de Prestação de Serviços da Área de Saúde firmado entre as partes em 18/08/2009, com vencimento inicial em 17/08/2014, de modo que a nova data de vencimento passa a ser 05/10/2014; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: VIVACE CLINICA FISIOTERAPICA LTDA ME, CPF/CNPJ 94.476.579/0001-07; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para prorrogação da vigência do Contrato de Prestação de Serviços da Área de Saúde firmado entre as partes em 10/09/2009, com vencimento inicial em 09/09/2014, de modo que a nova data de vencimento passa a ser 23/09/2014; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS RECIFE - PE

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: SANDRA NISIA DE ANDRADE RIBEIRO MACHADO, CPF/CNPJ 142.088.654-15; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CARDIOLOGIA, CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: LUIS MORONI SOBRINHO, CPF/CNPJ 093.959.704-72; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de NEUROCIRURGIA, NEUROLOGIA, NEUROLOGIA PEDIÁTRICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS RIO DE JANEIRO - RJ

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CLINICA TRAUMA ORTOPEDICA PRACA SECA LTD, CPF/CNPJ 28.667.095/0001-10; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FISIOTERAPIA, ORTOPEDIA, TRAUMATOLOGIA, RADIOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITACÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: ROMULO SCELZA, CPF/CNPJ 004.134.377-87; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ORTOPEDIA, TRAUMATOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CLINICA OBSTETRICA SANTA MARIA MADALENA LTDA CPF/CNPJ: 30.869.986/0001-00; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: EXTENSÃO PARA ATENDIMENTO EM CASOS DE SINISTRO; MODALIDADE: CREDENCIAMEN-TO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CLIMETI; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à INCLUSÃO DE PROCEDI-MENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: LABS A+ MEDICINA DIAGNÓSTICA; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à INCLUSÃO DE PROCEDIMENTOS - Saúde CAIXA; MODALI-DADE: CREDENCIAMENTO.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS SÃO PAULO - SP

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: ANGIOCORPORE INST DE MED CARDIOVASCULAR, CPF/CNPJ 66.499.658/0001-06; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR, CARDIOLOGIA, CIRURGIA CARDÍACA, HEMODINÂMICA, CIRURGIA DE CABEÇA E PESCOÇO, CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, ENDOCRINOLOGIA, METABOLOGIA, GERIATRIA, GERONTOLOGIA, NEFROLOGIA, NEUROLOGIA, NEUROLOGIA PEDIÁTRICA, NUTRIÇÃO, PNEUMOLOGIA, RADIOLOGIA, ULTRA-SONOGRAFIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BAURU - SP

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 7063.01.0634.01/2013; Objeto: Repactuação de Preços; Contratada: GB BARIRI SERVIÇOS GERAIS LTDA; Valor: R\$773.102,77; Enquadramento Legal: Art. 5°, do Decreto nº 2.271/97; Item Orçamentário: 5308-01 - Transportes E Fretes; Prazo de entrega/execução: 01/05/2014 a 19/08/2016; DAT 10/09/14.

Processo nº 7063.01.0766.01/2014; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: AAC AR CONDICIONADO LTDA; Valor: R\$5.856,02; Enquadramento Legal: Art. 65, § 1º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 3101-04 - Benfeitorias Em Imóveis de Terceiros; Prazo de entrega/execução: 11/04/2014 a 06/11/2014; DAT 11/09/14.

Processo nº 7063.01.2667.02/2011; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: INFODIGI INFORMAÇÕES DIGITAIS LTDA; Valor: R\$22.200,00; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5707-02 - Assinatura De Jornais, Revistas, Tv A Cabo É Clipping; Prazo de entrega/execução: 08/09/2014 a 05/01/2015; DAT 05/09/14.

Processo nº 7063.01.1649.01/2014; Objeto: Re-equilíbrio econômicofinanceiro; Contratada: ENGFRIO REFRIGERAÇÃO E AR CONDICIONADO LTDA EPP; Valor: R\$-18.048.01; Enquadramento Legal: Art. 65, \$ 5° da Lei n. 8.666/93; Art. 7° da Lei n. 12.546/2011; Lei n. 12.844/2013; Item Orçamentário: Não há; Prazo de entrega/execução: 03/07/2014 a 02/07/2015; DAT 18/08/14.

Processo nº 7063.01.6445.01/2013; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: BORTOLI ENGENHARIA RIO PRETO LTDA ME; Valor: R\$112.564,66; Enquadramento Legal: Art. 65, § 1º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 6103-01 - Benfeitorias Imóveis Terceiro; Prazo de entrega/execução: 29/01/2014 a 24/11/2014; DAT 12/09/14.

Processo nº 7063.01.2528.01/2014; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: CPK MONTAGENS ELÉTRICAS LTDA-ME; Valor: R\$2.685,45; Enquadramento Legal: Art. 65, I, a, § 1º e § 2º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 3101-04 - Benfeitorias Em Imóveis de Terceiros; Prazo de entrega/execução: 21/06/2014 a 02/12/2014; DAT 15/09/14

Processo nº 7063.01.3882.01/2013; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: FABECON ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES CIVIL LTDA; Valor: R\$114.897,48; Enquadramento Legal: Art. 65, I, a, § 1° e § 2° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: não há; Prazo de entrega/execução: 18/10/2013 a 12/10/2014; DAT 17/09/14.

Processo nº 7076.01.2817.01/2010; Objeto: Repactuação de Preços; Contratada: CONNECTCOM TELEINFORMÁTICA COMÉRCIÓ E SERVIÇOS LTDA; Valor: R\$354.845,90; Enquadramento Legal: Art.5º do Decreto 2.271/97; Item Orçamentário: 5303-29 - Suporte Hardware, Software E Teleprocessamento; Prazo de entrega/execução: 12/03/2014 a 30/04/2015; DAT 10/09/14.

Processo nº 7062.01.1391.182/2011; Objeto: Exclusão do credenciamento da cidade de Mairinque na prestação de serviços da contratada; Contratada: MICOSIL AVALIAÇÕES É ENGENHÂRIA LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 65, II, da Lei 8.666/93; Item Orçamentário: não há; Prazo de entrega/execução: 02/05/2014 a 01/05/2015; DAT 17/09/14.

Processo nº 7063.01.5360.01/2013; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: CONSTRUTORA PLANINGÁ LTDA. - ME; Valor: R\$3.353,44; Enquadramento Legal: Art. 65, § 1º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 6103-01 - Benfeitorias Imóveis Terceiro; Prazo de entrega/execução: 02/12/2013 a 27/09/2014; DAT 12/09/14.

Processo nº 7076.01.1351.5/2007; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: RESIDEM ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS GERAIS LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 17/10/2014 a 16/10/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7076.01.1351.15/2007; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: RESIDEM ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS GERAIS LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 04/11/2014 a 03/11/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7076.01.1351.06/2007; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: RESIDEM ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS GERAIS LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 04/11/2014 a 03/11/2015; DAT 22/09/14

Processo nº 7076.01.1351.07/2007; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: RESIDEM ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS GERAIS LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 04/11/2014 a 03/11/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7076.01.2900.39/2008; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: IMOBILIÁRIA MARK IN LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 18/10/2014 a 17/10/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7076.01.2773.01/2010; Objeto: Prorrogação da vigência e acréscimo de serviços; Contratada: BRASILMED AUDITORIA MÉDICA E SERVIÇOS S/S LTDA; Valor: R\$1.081.584,00; Enquadramento Legal: Art. 57, II e Art. 65, 1° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-37 - Consultoria Saúde Caixa; Prazo de entrega/execução: 15/10/2014 a 14/10/2015; DAT 18/09/14.

Processo nº 7063.01.2047.08/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: SALLES &SALLES ADM. - ADMINISTRAÇÃO E TERCEIRIZÇÃO LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 24/10/2014 a 23/10/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7063.01.2047.09/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: SALLES &SALLES ADM. - ADMINISTRAÇÃO E TERCEIRIZÇÃO LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 26/10/2014 a 25/10/2015; DAT 22/09/14.

Processo nº 7063.01.5719.01/2012; Objeto: Supressão de serviços; Contratada: 6BRASIL PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA; Valor: R\$-643,381,44; Enquadramento Legal: Art. 65, I, b, § 1º e § 2º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-23 - Engenheiros - Infraestrutura; Prazo de entrega/execução: 22/01/2014 a 21/01/2015; DAT 30/09/14.

Processo nº 7076.01.1641.02/2010; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: GRAND COFFEE COMÉRCIO, LOCAÇÃO E SERVIÇOS LTDA; Valor: R\$705.603,00; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5704-02 - Aluguel De Equipamentos; Prazo de entrega/execução: 14/10/2014 a 13/10/2015; DAT 30/09/14.

Processo nº 7063.01.6502.01/2011; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: WORLD VIGILÂNCIA E SEGURANÇA LTDA; Valor: R\$4.834.736,34; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5301-01 - Segurança E Vigilância; Prazo de entrega/execução: 30/10/2014 a 29/04/2015; DAT 30/09/14.

Processo nº 7063.01.0906.01/2014; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: LIDER CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA; Valor: R\$31.501,34; Enquadramento Legal: Art. 65, I, a, § 1º e § 2º da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 3101-04 - Benfeitorias Em Imóveis de Terceiros; Prazo de entrega/execução: 06/05/2014 a 01/12/2014; DAT 26/09/14.

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BELÉM - PA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo nº 7050.01.3000.01/2014, Objeto: Registro de preços para fornecimento e entrega de crachás de identificação e acessórios para atendimento às Unidades da CAIXA nos Estados do Acre, Amapá, Amazonas, Pará e Roraima; 1ª classificada: LEVIT COMERCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO DE PRODUTOS TECNOLOGICOS LTDA ME; CNPJ 11.994.821/0001-07; 2ª Classificada (reserva): EVOLUTION CARD PERSONALIZAÇÃO EM CARTÕES DE PVC LTDA EPP; CNPJ: 07.486.520/0001-03. Valor Global: R\$ 17.355,00; Enquadramento Legal: Dec. 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 055/7050-2014; SIGES 05080/2014; Item Orçamentário: 5703-10 Materiais; Vigência: 12 meses, contados a partir desta publicação no Diário Oficial da União, Data da assinatura: 19/09/2014.



GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BELO HORIZONTE - MG

EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: INSIGHT RECURSOS HUMANOS LTDA CNPJ: 01.212.900/0001-65 Pregão Eletrônico 152/7065-2014 Objeto: Registro de Preços por 12 meses para serviços de avaliação de potencial para grupos de empregados da CAIXA em Minas Gerais, no âmbito da GIPES/BH. Data de assinatura: 08/10/2014 . Vigência: 12 (doze) meses a contar da data de publicação do DOU. Item orçamentário: 5303-46. Número do processo: 7065.01.2609.1/2014. Valor Global: R\$ 995.000,00 (novecentos e noventa e cinco mil reais). Enquadramento Legal: Lei 8666/93.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Quarto Termo de Aditamento ao contrato 7065.01.1197.1/12 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e COOPERA-TIVA MISTA DE CONSUMO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM TRANSPORTE RODOVIÁRIO - COOPERTRAN LTDA. Espécie: Supressão de 01 veículo do Grupo IA a partir de 01/08/2014, passando o valor mensal do contrato para R\$74.170,45 e o valor global contratado para R\$1.978.360,25 na vigência de 15/08/2012 a 14/08/2014 e para R\$890.045,40 na vigência de 15/08/2014 a 14/08/2015. Valor global do Termo de Aditamento: Decréscimo de R\$80.114,79. Objeto: Prestação de serviços de transporte de pessoas a serviço da CAIXA em Minas Gerais. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5308-01.

Espécie: 7º Termo de Aditamento ao Contrato 7065.01.0684.1/2013 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e SEMPRE TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS LTDA. Espécie: Repactuação de preços, a contar de 01/01/2014, passando o valor mensal para R\$ 199.773,44 e o valor global contratado para R\$ 2.298.121,32, na vigência de 01/07/2013 a 30/06/2014, e para R\$ 2.397.281,28, na vigência de 01/07/2014 a 30/06/2015. Valor do Termo de Aditamento: R\$ 265.181,40. Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativo para as unidades vinculadas à SR Sul de Minas e unidades das áreas meio. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5301-

Espécie: 20º Termo de Aditamento ao Contrato 7065.01.4426.1/2010 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e AMÉRICA TERCEIRIZAÇÃO LTDA. Espécie: Repactuação de preços, a contar de 01/01/2014, passando o valor mensal estimado para R\$ 152.490,37 e o valor global contratado para R\$ 1.825.943,91, na vigência de 21/12/2013 a 20/12/2014, e para R\$ 1.829.884,44, na vigência de 21/12/2014 a 20/12/2015. Valor do Termo de Aditamento: R\$ 279.778,79. Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativo para as unidades vinculadas à SR Centro Oeste de Minas. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5301-04.

Espécie: 2º Termo de Aditamento ao Contrato 7065.01.5848.1/2013 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e AMÉRICA TERCEIRIZAÇÃO LTDA. Espécie: Repactuação de preços, a contar de 01/01/2014, com efeitos financeiros a partir de 21/02/2014, passando o valor mensal estimado para R\$ 399.121,85 e o valor global contratado para R\$ 4.820.806,54. Valor do Termo de Aditamento: R\$ 376.168,33. Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativo para as unidades vinculadas às SR BH Sul, SR Centro de Minas e unidades meio. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5301-04.

Espécie: 10° Termo de Aditamento ao Contrato 7065.01.3295.1/2012 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e LIDERANÇA LIMPEZA E CONSERVAÇÃO LTDA. Espécie: Repactuação de preços, a contar de 01/01/2014, passando o valor mensal para R\$ 520.838,88 e o valor global contratado para R\$ 6.063.027,79, na vigência de 01/10/2013 a 30/09/2014, e para R\$ 6.250.066,56, na vigência de 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor do Termo de Aditamento: R\$ 820.237,01. Objeto: Prestação de serviços de limpeza, jardinagem e controle biológico de pragas, para as unidades vinculadas às SR Centro Oeste de Minas e Triângulo Mineiro. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5301-03.

PROCESSO: 7065.402/2004; OBJETO: Prorrogação do contrato de locação do imóvel comercial situado na Rua Oscar Vidal, nº 123, centro, em Juiz de Fora/MG; FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa, conforme inciso X do art. 24 inciso da Lei 8666/93; JUSTIFICA-TIVA: manutenção da atividade fim da CAIXA no local; AUTO-RIZAÇÃO: 09/10/2014; VIGÊNCIA: 60 meses com início em 07/07/2015 e término em 06/07/2020; VALOR DO ALUGUEL: R\$54.180,00; LOCADOR: MLCJ Empreendimentos Imobiliários Ltda; DATA DA ASSINATURA: 09/10/2014; RUBRICA: 5704-01 Despesas com aluguel de imóveis para uso.

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BRASÍLIA - DF

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 7066.01.4308.01/2012; Contratada: ZETRASOFT LT-DA.; Objeto: Cessão de direito de uso do ECONSIG, de reserva de margem e controle de consignações com desconto em folha de pagamento - 3º Termo Aditivo assinado em 26/09/2014 - Prorrogação contratual por 01 (um) ano, de 11/10/14 até 10/10/2015; Valor global: valor mínimo a ser faturado R\$ 350,00; Enquadramento Legal: Art. 57. II da Lei 8.666/93.

Processo nº 7066.01.5365.01/2010; Contratada: AVANCE CORPORATION; Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativo para atender as necessidades da CAIXA no Japão - 5° Termo Aditivo assinado em 09/10/2014 - Prorrogação contratual por 01 (um) ano, de 20/12/14 até 19/12/2015; Valor global estimado: R\$ 591.503,77; Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei 8.666/93. Compromisso Orçamentário nº 4476/2012-BR.

Processo nº 7066.01.3801.01/2013; Contratada: ENGEREDE ENGENHARIA E REPRESENTAÇÃO LTDA.; Objeto: Execução de serviços comuns de engenharia para instalação da Agência Cidade Ocidental/GO - 2° Termo Aditivo assinado em 06/10/2014 - Prorrogação contratual por 01 (um) mês, até 06/11/2014; Valor global: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, § 1°, Inciso II da Lei 8.666/93.

Processo nº 7066.01.5633.02/2013; Contratada: YP PERSIANAS LT-DA.; Objeto: Ordens de Fornecimento e serviços nº 3896.215.7066.5, 3896.215.7066.8, 3896.215.7066.9, 3896.215.7066.10, 3896.215.7066.11 e 3896.215.7066.12 cujo objeto é o fornecimento e instalação de persianas rolô - Acréscimo: Valor global: R\$ 25.239,60; Compromisso orçamentário 13346/2013-BR; Enquadramento Legal: Art. 65, § 1° da Lei 8.666/93.

Espécie: 1º Termo de Aditamento ao Contrato nº 4054/2013, Contratada: Procomp Amazônia Indústria Eletrônica Ltda, CNPJ: 84.107.697/0001-94; Objeto: Aquisição de 25.000 Terminais Multifuncionais para captura de Transações Financeiras e Jogos de Loterias incluindo serviços - acréscimo de 24,98% do objeto; Enquadramento Legal: art. 65, \$1°, da Lei no 8.666/1993; Processo nº 5307.01.6862.01/2012, Pregão Eletrônico 187/7066-2013; Compromisso orçamentário: itens de acompanhamento nº 3103-01 Equipamentos de Proc. Dados e nº 5303-18 R.A.C. Equipamento Process. Dados do compromisso 007567/2012-MZ; Valor: R\$ 74.900.626,20; DAT 10/10/2014

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 73/7066-2014(*)

Este Pregão será realizado por meio do Portal de Compras da CAIXA na Internet. Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de encaminhamento de ligações originadas pela CAIXA com destinação à Rede SMP, dos tipos VC1, VC2 e VC3. Data de credenciamento para o Pregão: até as 23h59min do dia 23/10/2014. Data e horário do recebimento das propostas: até as 09h00 do dia 28/10/2014. Data e horário do recebimento dos lances: das 10h às 11h do dia 28/10/2014. Disponibilização do edital e informações no endereço eletrônico: www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais. Contato: e-mail: gilogbr18@caixa.gov.br, fone (0**61) 3448-6700.

MAIARA LUALLI DE ALENCAR Pregoeira

(*) Republicado por ter saído com incorreção no DOU de 15-5-2014, Seção 3, pág. 104.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 173/7066-2014

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de PASTA PORTA PROCESSO modelo (CAIXA): 71.476. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59, do dia 23/10/2014. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até as 13h00m do dia 24/10/2014. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 15h00m as 15h30m, do dia 24/10/2014. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br, acessar o link Compras CAIXA na aba GOVERNO, Pregão Eletrônico, Editais. Contato: gilogbr18@caixa.gov.br.

CASSY PIRES Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 174/7066-2014

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Registro de Preços para fornecimento e instalação de cortinas tipo Rolo para as unidades da CAIXA localizadas no Distrito Federal e Entorno (GO/MG). Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59, do dia 23/10/2014. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até às 09h00 do dia 28/10/2014. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 10h00 às 10h30, do dia 28/10/2014. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br, acessar a aba GOVERNO na opção Compras CAIXA, Pregão Eletrônico, Editais. Contato: gilogbr18@caixa.gov.br.

ALINE ROCHA LOPES GOMES Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 175/7066-2014

Este Pregão será realizado por meio do Portal de Compras da CAIXA na Internet. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de licenças de uso permanente de software e prestação de serviços de atualização tecnológica e de suporte técnico para os produtos da família BMC Mainview. Data de credenciamento para o Pregão: até as 23h59min do dia 23/10/2014. Data e horário do recebimento das propostas: até as 13h do dia 24/10/2014. Data e horário do recebimento dos lances: das 14h às 15h do dia 24/10/2014. Disponibilização do edital e informações no endereço eletrônico: www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais. Contato: gilogbr18@caixa.gov.br, fone (0**61) 3448-6700.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 176/7066-2014

Este Pregão será realizado por meio do Portal de Compras da CAIXA na Internet. Objeto: Registro de Preços para fornecimento de solução de segurança LAN (firewall). Data de credenciamento para o Pregão: até as 23h59min do dia 24/10/2014. Data e horário do recebimento das propostas: até as 13h do dia 28/10/2014. Data e horário do recebimento dos lances: das 14h às 15h do dia 28/10/2014. Disponibilização do edital e informações no endereço eletrônico: www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais. Contato: gilogbr18@caixa.gov.br, fone (0**61) 3448-6700.

CAROLINE BACELAR Pregoeira

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA CURITIBA - PR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 4181/2014. Processo nº 7068.01.2612.0/2014; Modalidade: Pregão Eletrônico nº 151/2014; Enquadramento Legal: Lei nº 10.520/2002; Objeto: prestação de serviços de manutenção preventiva, corretiva, instalação, desinstalação e remanejamento das PORTAS DE SEGURANÇA DETECTORAS DE METAIS - PSDM, com assistência técnica e reposição de peças e materiais nas unidades no âmbito do Estado do Paraná - Item I; Contratada: PANSEGY COMÉRCIO E ELETRÔNICA LTDA - EPP; Valor global: R\$ 704.492,40; Evento Orçamentário: 5303-33 reparo, adaptação e conservação de equipamentos de segurança ; Prazo de Vigência: 12 meses, a contar de 09/10/2014.

Contrato nº 4182/2014. Processo nº 7068.01.2612.0/2014; Modalidade: Pregão Eletrônico nº 151/2014; Enquadramento Legal: Lei nº 10.520/2002; Objeto: a prestação de serviços de manutenção preventiva, corretiva, instalação, desinstalação e remanejamento das PORTAS. DE SEGURANÇA DETECTORAS DE METAIS - PSDM, com assistência técnica e reposição de peças e materiais nas unidades no âmbito do Estado do Santa Catarina - Item II; Contratada: PAN-SEGY COMÉRCIO E ELETRÔNICA LTDA - EPP; Valor global: R\$ 430.190,04; Evento Orçamentário: 5303-33 reparo, adaptação e conservação de equipamentos de segurança ; Prazo de Vigência: 12 meses, a contar de 09/10/2014.

AVISOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO: 7068.01.3722.1/2014; OBJETO: Renovação da Locação de imóvel de uso na Rua Marginal José de Anchieta, 1440, Jardim Guarani, Colombo/PR, onde já se encontra instalada a Agência Alto Maracanā, unidade da CAIXA; PRAZO DO CONTRATO: 60 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação, com base no Inciso X do Art. 24, da Lei 8.666/93; JUSTIFICATIVA: É de interesse da Superintendência Curitiba Leste que a Agência Alto Maracanã permaneça no imóvel, pois é um local estratégico para os negócios da CAIXA; AUTORIZAÇÃO: 24/09/2014; INÍCIO DO CONTRATO: 28/03/2015; VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 17.500,00; LOCADORA: SCHMIDT Administração e Serviços LTDA.; DATA DA ASSINATURA: 24/09/2014; RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso.

PROCESSO: 7068.01.3664.1/2014; OBJETO: Renovação da Locação de imóvel de uso na Rua Hortênsia, 129, Centro, Corbélia/PR, onde já se encontra instalada a Agência Corbélia, unidade da CAIXA; PRAZO DO CONTRATO: 60 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação, com base no Inciso X do Art. 24, da Lei 8.666/93; JUSTIFICATIVA: É de interesse da Superintendência Oeste do PR que a Agência Corbélia permaneça no imóvel, pois é um local estratégico para os negócios da CAIXA; AUTORIZAÇÃO: 26/09/2014; INÍCIO DO CONTRATO: 18/02/2015; VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 10.000,00; LOCADORA: LENGLER Participações Societárias LTDA.; DATA DA ASSINATURA: 26/09/2014; RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso.

MARCOS RENATO VARASQUIM Gerente de Filial

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA FORTALEZA - CE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: 7070.01.6826.01/2012; CONTRATADA: ENGEFORMA ENGENHARIA INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA, CNPJ(MF) nº 7070.01.6826.01/2012; OBJETO: prestação de serviços técnicos de fiscalização de serviços de manutenção, limpeza e conservação, recebimento, cadastramento e controle de banco de dados de equipamentos e instalações, e execução de pequenos serviços de manutenção das unidades da CAIXA localizadas no Estado do Ceará; ADITAMENTO: Termo de Aditamento de repactuação e simultânea Quitação/Recibo de contrato, VALOR ESTIMADO: de R\$ 79.200,64 (Setenta e nove mil, duzentos reais e sessenta e quatro centavos). ENQUADRAMENTO LEGAL: lei 8666/93 art. 65, Inciso II, d; Cláusula Sexta do instrumento contratual, DATA DA ASSINATURA: 01/10/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 117/7070-2014

Este Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela Internet. OBJETO: Contratação de empresa para prestação do serviços de transporte, recolhimento/suprimento e saque/depósito de



valores para Unidades da CAIXA; transporte, recolhimento/suprimento de valores para clientes da CAIXA, Correspondentes CAIXA AQUI e Unidades Lotéricas; tratamento/preparação, custódia/guarda e emalotamento de valores oriundos de Unidades da CAIXA, Clientes da CAIXA, Correspondentes CAIXA AQUI e Unidades Lotéricas, inclusive dos valores transportados/entregues por outras empresas, no âmbito do Estado do Maranhão, Região de Imperatriz, para o período de 30 (trinta) meses. Data e horário de Credenciamento para o Pregão: até 23h59min (Horário de Brasília) do dia 23/10/2014. Data e horário para recebimento dos lances: das 11h00 às 11h30 (Horário de Brasília) do dia 24/10/2014. Edital e informações no Endereço Eletrônico do Pregão: www.caixa.gov.br, Sobre a Caixa /Compras da Caixa / Pregão Eletrônico / Editais / Fortaleza (OK). Mais informações: gilogfo18@caixa.gov.br.

LEONARDO CARTAXO Pregoeiro

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA GOIÂNIA - GO

RESULTADO DE CREDENCIAMENTO Nº 1.355/2014

A Caixa Econômica Federal comunica aos interessados o resultado do julgamento da documentação de habilitação relativa ao credenciamento referenciado, conforme a seguir: ATA Nº 01 - A empresa SAJ Construções e Serviços Ltda foi considerada INABIempresa SAJ Construções e Serviços Ltda foi considerada INABI-LITADA e os profissionais apresentados tiveram as atividades indeferidas. A empresa Projel Projetos Engenharia e Construções Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (João Alberto Ferreira Migliavacea) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-405, B-433, B-435, D-464, D-468, D-483, E-401, E-404, E-405, E-464, E-468 e Q-403. A empresa S.C. Serra Projetos e Construções Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Sérgio Cândido Serra) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-406, B-424, B-430, B-434, D-477, E-401, E-404, E-406, E-477. A empresa Loft Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Geraldo do Vale Júnior) teve todas as atividades solicitadas indeferidas; enquanto o profissional apresentado atividades solicitadas indeferidas; enquanto o profissional apresentado (Geany Ferraz do Vale) teve as seguintes atividades deferidas: D-467, E-401, E-467, Q-401, Q-402, Q-403. A empresa Braga Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Márcia Braga Reis) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401 e E-401. A empresa Agiliza Com. Consultoria e Repres. Ltda foi considerada INABILITADA e o profissional apresentado (Fabrício de Ornelas Leitão e Silva) teve todas as seguintes atividades solicitadas indeferidas. A empresa Pilar Engenharia Civil Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (João Baptista Marques Júnior) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401 e E-401. A empresa Atual Asses. Prestadora de Serviços Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Galeno Gomes de Frei-Table 11 April 12 April 13 Apr (Charles de Oliveira Silva) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-404, E-401. A empresa ECO Engenharia Ltda EPP foi considerada INABILITADA e os profissionais apresentados (Geraldo Vasconcelos Valadares, Henrique Miranda Valadares, Hugo Valadares Siqueira, Marcelo Henrique Oliveira, Paulo Roberto Cavalcanti V. de Souza e Ricardo Silva Reis) tiveram as atividades solicitadas in-deferidas. ATA Nº 02 - A empresa Guimarães Prudente Engenharia EIRELI foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Hugo de Paula Prudente) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, A-402, B-401, B-403, B-404, B-405, C441, C-449, D-483, E-401, E-404, E-401, A empresa RB Serviços e Gerenciamento Ltda ME foi considerada HABILITADA; o profissional apresentado (Edilson Belo) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-402 son Bero) teve as seguintes attvidades deferidas: A-401, B-401, B-401 e E-401. A empresa Petrus Engenharia Const. Adm. Ltda ME foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Eduardo Gomes de Morais) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-404, B-405, B-406, B-421, B-424, B-429, B-430, B-435, C-441, C-449, D-461, D-483, E-401, E-404, E-405 e E-406. A empresa W. W. Construtora Ltda foi considerada INABILITADA e o profissional apresentado (Wilson Vieira Barbosa Junior) teve todas as atividades solicitadas indeferidas. A empresa Avante Eng. e Consultoria Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Marilia Martinelli Daumas) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-405, E-401, E-404, E-405 e Q-403. A empresa Arquitetura e Cor Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Renata de Castro Monteiro Carvalho) teve todas as seguintes atividades solicitadas deferidas (A-401, B-401 e E-401). A empresa Consol Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Fernando de Faria Pinto) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-405, D-464, E-401, E-404, E-405 e E-464. A empresa Brava Engenharia Ltda foi considerada HABILI-TADA e o profissional apresentado (Paulo Alexandre de Sousa Carneiro) teve todas as atividades solicitadas deferidas: A-401, A-402, B-401, B-402, B-403, E-401, E-404, E-405 e Q-403. A empresa Kazani Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Rafael Borges Moura e Oliveira) teve todas as atividades solicitadas deferidas: A-401, E-401, E-404, E-405 e Q-403. A empresa Maiaeng Engenharia e Projetos Ltda foi considerada HABI-LITADA e a profissional apresentada (Adriane Marques Ferraz da Maia) teve a atividade solicitada deferida (A-401). ATA Nº 03 - A empresa Contemporary Studio Arq. e Urbanismo Ltda foi considerada INABILITADA e a profissional apresentada (Ludmilla Brito Pequeno) teve a atividade B-430 deferida e as atividades A-401 e B-401

indeferidas; enquanto a profissional apresentada (Elaine Maria de Brito Pequeno) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-406, E-401, E-404, E-406 e E-462. A empresa TBM Engenharia EIRELI ME foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Thiago Bernardino de Almeida) teve as seguintes atividades de-feridas: A-401, B-401 e E-401. A empresa Estrutural Eng e Con-sultoria Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apre-sentada (Adriana Patrícia de Oliveira Resende) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-430, B-434, C-441, C-444, C-448, D-461, D-464, D-468, D-483, E-401, E-404, E-441, E-444, E-448, E-461, E-464, E-468. A empresa Comarques Construtora foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Patrícia Ued Naves Marques) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, E-401 e E-404. A empresa Carlos Melo Engenharia Ltda foi considerada HA-BILITADA e o profissional apresentado (Carlos Hermelindo de Me lo) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, A-402, B-401 e E 401. A empresa Pasquim Engenharia Ltda foi considerada HABI-LITADA e a profissional apresentada (Samara Pereira Pasquim) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-404, B-405, E-401, E-404, E-405 e Q-403. A empresa Trajano Engenharia EIRELI ME foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Rô-ME foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Romulo Pereira Trajano de Castro) teve todas as atividades solicitadas deferidas:A-401, B-401 e E-401. A empresa AMZ Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Ramom Pereira Trajano de Castro) teve a atividade E-401 deferida. A empresa Machado Engenharia e Construções Ltda foi considerada HABILI-TADA e o profissional apresentado (Luiz Fernando Machado Lopes) teve todas as atividades solicitadas deferidas: B-404, E-401 e E-404 A empresa CG Avaliações e Construções Ltda foi considerada HA-BILITADA e o profissional apresentado (Gilmar Assis de Oliveira) teve as seguintes atividades solicitadas deferidas: A-401, B-401, B-404, B-405, C-441, C-444, D-461, D-464, E-401 e E-464. ATA Nº 04 - A empresa ASM Alves e Monteiro Ltda não atendeu foi considerada INABILITADA e a profissional apresentada (Maria Adriane Alves) teve todas as atividades solicitadas indeferidas. A empresa MH Empreendimentos Imobiliários Ltda foi considerada HABILI-TADA e o profissional apresentado (Vinícius Montrezol Honório) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-402, E-401, E-404, E-405, E-438 e Q-403. A empresa EMARTE Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Maria Tereza Andrade e Soares Cecílio) teve as seguintes atividades deferidas: A-401 e E-401. A empresa APPRO Avaliações Planejamento Projetos e Obra Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Eduardo Barbosa Araújo) teve as seguintes atividades deferidas: A-401 e E-401. A empresa PH Projetos e Manutenção Elétrica Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Paulo Henrique Carvalho Alves) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401, B-430, B-435, E-401, E-404, E-405 e Q-403. A empresa Verte Construtora e Incorporadora Ltda não foi considerada INABILITADA e o profissional apresentado (Leonardo Herndl Martins) teve a seguinte atividade deferida: E-401. A empresa Castro Lima Construtora Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Dannyara Lima de Oliveira) teve a atividade solicitada (A-401) deferida e o profissional apresentado (Pedro Ferreira de Castro) teve a atividade solicitada (A-401) deferida. A empresa Viafort Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Norberto Norberlandi) teve as seguintes atividades solicitadas deferidas: A-401, B-401, B-404, B-421, C-441, D-464, D-467, D-468, D-480, E-401, E-404, E-441, E-464 e E-468. A empresa Vivart C I Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Stephany Pinheiro Costa) teve todas as atividades solicitadas deferidas: A-401, B-401 e E-401. A empresa Macedo Paz Construtora e Incorp. Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Pedro Henrique Macedo Paz) teve as seguintes atividades solicitadas deferidas: A-401, B-401, E-401 e Q-401, Q-402 e Q-403. ATA Nº 05 - A empresa Construpolo Engenharia Ltda atendeu foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Gildo Augusto de Moraes Júnior) teve a atividade solicitada (A-401) deferida. A empresa Reis Campos Arq. e Eng. Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Ana Cristina Rodovalho Reis) teve as seguintes atividades deferidas: B-404, B-405, B-406, B-430, B-433, B-434, B-435, D-461, E-401, E-404, E-405, E-406, Q-401, Q-402 e Q-403. A empresa Gluz Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Giovany da Luz) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, A-402, B-401, B-402, B-403, B-405, B-424, B-435, C-444, D-461, D-464, E-401, E-404, E-405, E-438, E-461, E-462, Q-401, Q-402 e Q-403. A empresa Queiroz Vieira Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Cristiane Vieira Gonçalves) teve a seguinte atividade deferida: A-401. A empresa Carvalho Vieira Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e a profissional apresentada (Danúbia Araújo de Carvalho) teve a seguinte atividade solicitada (B-434) deferida. A empresa Mota e Teixeira Engenharia Ltda foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Eduardo Mota Teixeira) teve as seguintes atividades deferidas: A-401, B-401 e E-401. A empresa Awaliar Construções e Serviços Ltda Me foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Fabrício de Siqueira Mendonça) teve as seguintes atividades solicitadas deferidas: A-401, B-401, B-404 e B-405. A empresa H. Teixeira Santos Engenharia e Consultoria Me foi considerada INABILITADA e o profissional apresentado (Henrique Teixeira Santos) teve todas as atividades solicitadas indeferidas. A empresa Naves Engenharia Eireli foi considerada INABILITADA e o profissional apresentado (Vinícius de Souza Naves) teve todas as atividades solicitadas indeferidas. A empresa Bruno Milhomens de Siqueira Me foi considerada HABILITADA e o profissional apresentado (Bruno Milhomens de Siqueira) teve a seguinte atividade solicitada deferida: A-401. Ressaltamos, conforme regra estabelecida no subitem 5.5.1 do edital, que a partir da divulgação desta ata: A proponente inabilitada poderá, a qualquer tempo, apresentar a documentação escoimada das causas que ensejaram sua inabilitação, apresentando o requerimento do Anexo VII , o mesmo se aplica às atividades indeferidas aos profissionais. O local de recebimento da documentação complementar será no 7º andar do Edifício Sede da CAIXA, sito a Rua 11, nº 250 Centro Goiânia/GO CEP 74015-170. Será encaminhada via e-mail para as empresas cópia da ata de julgamento. Esclarecimentos poderão ser obtidos na GILOG/GO, no endereço indicado no edital, pelo fax (62)3612-1641 ou via e-mail giloggo18@caixa.gov.br nos dias úteis de 10h00 às 16h00.

CELIA DE FATIMA GONCALVES
Presidente da CPI

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA PORTO ALEGRE-RS

EXTRATOS DE ORDEM DE FORNECIMENTO DE MATERIAL

Processo 7072.02.0754.01/2013; ARP 2431/2013; OFS: 2431.031.2013.41; Contratada: Arcon Ar Condicionado Ltda.; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado tipo split para a Ag. Montenegro, da Caixa no RS; Modalidade: Pregão Eletrônico 031/2013; Quantidades por item, valores unitários e datas de contratação encontram-se afixados no mural da GILOG/PO: Valor: R\$ 27.805,76; Item Orçamentário: 310201; Data de assinatura: 07/10/2014; Prazo de entrega/ execução: 20 dias.

Processo 7072.01.2549.03/2013; ARP 3055/2013; OFS: 3055.063.2013.9; Contratada: Engetron Engenharia Eletrônica Indústria e Comércio Ltda.; Objeto: Fornecimento de no-break 10 kva trifásico para Ag. São Francisco de Assis, da Caixa no RS; Modalidade: Pregão Eletrônico 063/2013; Quantidades por item, valores unitários e datas de contratação encontram-se afixados no mural da GILOG/PO: Valor: R\$ 16.290,00; Item Orçamentário: 3102-01; Data de assinatura: 08/10/2014; Prazo de entrega/ execução: 30 dias.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Detentora dos preços registrados: CONEXAO TECNOLOGIAS CONSTRUTIVAS E INSTALAÇÕES LTDA, Registro de preços para execução dos serviços para adequação dos sistemas de climatização-SPLITS, com fornecimento de equipamentos nas unidades da Caixa no Estado do Rio Grande do Sul; Modalidade: Pregão Eletrônico 059/2014, Item 1 SR Porto Alegre e Item 2 SR Leste Gaúcho; Enquadramento legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/93. Item de Acompanhamento: 5303-54; Processo 7072.01.3668.0/2014; Ata de RP 5456/2014 e Ata de RP 5457/2014; Valor Global R\$ 1.197.101,28 e R\$ 764.661,07; Quantidades estimadas por item e valores unitários, encontram-se afixados no mural da GILOG/PO; Data da Assinatura da Ata: 10/10/2014; Prazo de Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação no DOU.

EXTRATO DE RERRATIFICAÇÃO

Termo de rerratificação: contratos: 3976. 3977 e 3978/2014. Objeto: prestação de serviços de recepção em SAA em Unidades da CAIXA no Estado do RS; Modalidade: PE 025/2014; Contratadas: Setsys Serviços Gerais Ltda. e Sandes Conservação e Serviços Ltda. al teração da Clausula oitava passando a vigência dos contratos a vigorar a partir de 03/11/2014. Processo nº 7072.01.1749.0/2014; data de assinatura do termo: 30/09/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

MODALIDADE: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93; PROCESSO: 7072.01.055/2009; OBJETO: Destinado à instalação da SNC Erechim, à Av. Maurício Cardoso, 230, sala D-7, Centro, Erechim, RS; PRAZO DO CONTRATO: 60 meses, a partir de 05/03/2015; VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 1846,06; LOCADORA: INCORPORADORA PLAZA IMIGRANTE LTDA; CNPJ: 06.020.943/001-62; GERENTE DE FILIAL: Roberto Panke; DATA DA ASSINATURA: 26/09/14; RUBRICA: 5704-01 Aluguel de Imóveis para Uso

Aluguel de Imóveis para Uso MODALIDADE: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93; PROCESSO: 7072.01.005/2008; OBJETO: Destinado à instalação da Agência Esteio, à Rua Padre Felipe, 105, em Esteio/RS; PRÁZO DO CONTRATO: 60 meses, a partir de 29/05/2015; VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 19.352,44; LOCADOR: NELSON DE OLIVEIRA MELLO JUNIOR; CPF: 351.788.760-91; GERENTE DE FILIAL: Roberto Panke; DATA DA ASSINATURA: 19/09/2014; RUBRICA: 5704-01 Aluguel de Imóveis para Uso.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÂO ELETRÔNICO Nº 53/7072-2014

Objeto: contratação de empresa para execução dos serviços de engenharia de adaptação em imóvel para modernização do EDIFÍCIO MARCÍLIO DIAS, com fornecimento de equipamentos, no município de Porto Alegre, no estado do Rio Grande do Sul. Data e horário do Pregão: dia 24/10/2014 às 12h00min. O Edital encontra-se disponível no site www.caixa.gov.br, em EMPRESAS escolher Destaques , no quadro Compras da CAIXA , escolher a opção Pregão Eletrônico , no link Editais , escolher a Abrangência Porto Alegre (OK) e clicar no link Edital. Outras informações pelo e-mail gilogpo18@caixa.gov.br; ou pelo fax (51) 3205-6706.

JORGE LUCAS DE OLIVEIRA FREITA Pregoeiro



PREGÃO ELETRÔNICO Nº º 74/7072-2014

Registro de preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção corretiva de máquinas contadoras de cédulas para Unidades da CAIXA, no estado do Rio Grande do Sul. Data e horário do Pregão: dia 24/10/2014 às 12h00min. O Edital encontra-se disponível no site www.caixa.gov.br na aba GOVERNO/Compras CAIXA/Pregão Eletrônico/Abrangência Porto Alegre. Outras informações pelo e-mail gilogpo18@cai-xa.gov.br ou pelo fax (51) 3205-6706.

> CAMILA STEFFENS Pregoeira

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA RECIFE - PE

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO: 5561/2014; PGE: 031/7073-2014 (Pregão Eletrônico para Ata de Registro de Preços); Processo nº 7073.01.1026.1/2014; Enquadramento Legal: Lei n. 10.520/2002 C/C Decreto n. 3931/2001; Empresa Detentora dos Preços Registrados: INTERFORT SEGURANÇA DE VALORES LTDA; CNPJ n. 04.008.185/0001-31; Objeto: REGISTRO DE PREÇOS, PELO PRAZO DE 12 (DOZE) ME-SES, PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA OS-TENSIVA EM EMPREENDIMENTOS SOB GESTÃO E RESPON-TENSIVA EM EMPREENDIMENTOS SOB GESTAO E RESPON-SABILIDADE DA CAIXA, NO ÂMBITO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE. Item Orçamentário: nº 5301-06 Despesas Vigilância e Segurança Imóveis PAR; Valor Estimado Global: R\$ 24.795.666,00; Data da Assinatura: 09/10/2014; Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da data desta publicação. CONTRATO: 5585/2014; Processo nº 7073.01.3149.1/2014; Moda-lidade: PREGÃO ELETRÔNICO N. 088/7073-2014; Enquadramento

Legal: LEI N. 10.520/2002; Empresa Contratada: ANDRADE CONSTRUÇÕES LTDA; CNPJ: 03.742.273/0001-08; Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS CO-MUNS DE ENGENHARIA, VISANDO À ADEQUAÇÃO DO SISTEMA DE CLIMATIZAÇÃO DA AGÊNCIA CAICÓ, NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE; Item Orçamentário: nº 3101-04 - nº 3101-03 - "Benfeitorias em Imóveis Próprios sem Aumento de Vida Útil"; Valor Estimado Global: R\$ 74.372,36; Valor da Garantia: R\$ 3.718,62; Data da Assinatura: 09/10/2014; Vigência: 360 (TREZEN-TOS E SESSENTA) DIAS, CONTADOS A PARTIR DE 16/10/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO: 7073 01 3181 1/2010: CONTRATADA: SANDES CONSERVAÇÃO E SERVIÇOS LTDA.; CNPJ: 01.238.482/0001-85; OBJETO: Prestação de serviços de copa, recepção, portaria, operador de máquina copiadora, carregador, zelador, ascensorista e telefonista para a unidade da CAIXA sediada no Estado da Paraíba; ADITIVO: Décimo primeiro Termo de Aditamento do acréscimo dos serviços, totalizando um acréscimo de 8,45%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 962.777,92; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 65, § 1º, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XXXVII, do contrato; DATA DA ASSINATURA: 15.09.2014.

PROCESSO: 7073.01.3391.1/2013; CONTRATADA: GAZAL ME-LO SERVIÇOS E CONSTRUÇÕES LTDA EPP; CNPJ: 13.432.825/0001-27; OBJETO: Prestação de serviços de manutenção predial, preventiva e corretiva, com reposição e substituição de peças, bem como execução de Serviços de Adequação e Ampliação (PSAA) e Serviços Comuns de Engenharia (SCE), em unidade da CAIXA atendida pela GILOG/RE, no âmbito da SR COPE, no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Primeiro Termo de Aditamento do acréscimo dos serviços, totalizando um acréscimo de Aditainento do acrescimo dos serviços, totalizando um acréscimo de 5,51%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 2,886.819,23; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 65, § 1º, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XLVII, do contrato; DATA DA ASSINATURA: 19.09.2014. PROCESSO: 7073.01.2961.1/2013; CONTRATADA: CDB CENTRAL DISTRIBUIDORA DA BAHIA; CNPJ: 02.369.111/0001-03; ORIETO: Prestação de serviços de manutenção de mobiliário (es-

OBJETO: Prestação de serviços de manutenção de mobiliário (estofados) nas unidades da CAIXA no Estado de Pernambuco; ADI-TIVO: Segundo Termo de Aditamento da supressão dos serviços, totalizando um percentual de 25%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 508.521,38; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 65, § 1°, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XXVIII, do contrato; DATA DA ASSINATURA: 17.09.2014.

PROCESSO: 7073.01.3121.1/2013; CONTRATADA: CDB CENTRAL DISTRIBUIDORA DA BAHIA; CNPJ: 02.369.111/0001-03;

OBJETO: Prestação de serviços de manutenção de mobiliário (estofados) nas unidades da CAIXA no Estado de Paraíba; ADITIVO: Segundo Termo de Aditamento da supressão dos serviços, totalizando um percentual de 25%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 749.997,41; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 65, \$ 1°, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XXVIII, do contrato; DATA DA ASSINATURA: 18.09.2014
PROCESSO: 7073.01.2841.1/2013; CONTRATADA: CDB CEN-

TRAL DISTRIBUIDORA DA BAHIA; CNPJ: 02.369.111/0001-03; OBJETO: Prestação de serviços de manutenção de mobiliário (estofados) nas unidades da CAIXA no Estado do Rio Grande do Norte; ADITIVO: Segundo Termo de Aditamento da supressão dos serviços, totalizando um percentual de 25%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 411,000,00; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo

65, § 1º, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XXVIII, do contrato; DATA DA ASSINATURA: 18.09.2014
PROCESSO: 7073.01.2960.1/2013; CONTRATADA: CDB CENTRAL DISTRIBUIDORA DA BAHIA; CNPJ: 02.369.111/0001-03; OBJETO: Prestação de serviços de manutenção de mobiliário (estofados) nas unidades da CAIXA no Estado do Rio Grande do Norte;

ADITIVO: Segundo Termo de Aditamento da supressão dos serviços, totalizando um percentual de 25%; NOVO VALOR ESTIMADO GLOBAL: R\$ 1.076.693,74; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 65, § 1°, da lei 8.666/93 e na Cláusula Segunda, XXVIII, do contrato;

DATA DA ASSINATURA: 18.09.2014
PROCESSO: 7073.01.3971.1/2013; CONTRATADA: ADMCS CO-MÉRCIO E SERVIÇOS LTDA; CNPJ: 02.279.318/0001-89; OBJE-TO: Prestação de serviços de aquisição e instalação de sinalização das unidades da CAIXA localizadas, preferencialmente, no Estado da Parafba; ADITIVO: Primeiro Termo de Aditamento da prorrogação contratual, de 10/09/2014 a 07/01/2014; ENQUADRAMENTO LE-GAL: Artigo 57, §1°, inciso III, da lei 8.666/93; DATA DA AS-SINATURA: 02/09/2014.

PROCESSO: 7073.01.3142.78/2011; CONTRATADA: JPR CONS-TRUÇÕES LTDA.; CNPJ: 02.325.995/0001-96; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do

contrato; DATA DA ASSINATURA: 01.10.2014. PROCESSO: 7073.01.3142.9/2011; CONTRATADA: EMPRAVA -EMPRESA DE PERÍCIAS E AVALIAÇÕES LTDA.; CNPJ: 02.351.046/0001-80; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA AS-

SINATURA: 07.10.2014.
PROCESSO: 7073.01.3142.91/2011; CONTRATADA: ATUAR CONSULTORIA TÉCNICA LTDA.; CNPJ: 13.270.238/0001-89; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSI-NATURA: 08 10 2014

PROCESSO: 7073.01.3142.55/2011; CONTRATADA: JEAN KANU-TO MENEZES SILVA; CNPJ: 07.808.506/0001-70; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADI-

temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADI-TIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRA-MENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSINATURA: 30.09.2014. PROCESSO: 7073.01.3142.15/2011; CONTRATADA: ROMAM ENGENHARIA LTDA.; CNPJ: 07.221.702/0001-44; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADI-TIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses de 01/11/2014 até 31/12/2014: ENQUADRAmais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRA-MENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSINATURA: 01.10.2014.

PROCESSO: 7073.01.3142.26/2011; CONTRATADA: SABINO PINHO CONSULTORIA LTDA.; CNPJ: 03.767.314/0001-02; OBJE-O: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, or mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUA-DRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSINATURA: 06.10.2014. PROCESSO: 7073.01.3142.37/2011; CONTRATADA: MARCELO AGNES DE SOUZA MARINHO EPP.; CNPJ: 13.219.270/0001-30; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorro-gação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSI-NATURA: 15.09.2014.

PROCESSO: 7073.01.3142.70/2011; CONTRATADA: ENGTOP PROJETO E CONSTRUÇÕES LTDA.; CNPJ: 04.133.379/0001-69; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSI-NATURA: 02.10.2014. PROCESSO: 7073.01.3142.45/2011; CONTRATADA: MABEL ME-

LO DE ALBUQUERQUE E CIA LTDA.; CNPJ: 04.228.233/0001-05; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSI-NATURA: 06.10.2014. PROCESSO: 7073.01.3142.33/2011; CONTRATADA: ESCRITÓRIO

DE ENGENHARIA ECONÔMICA LTDA.; CNPJ: 03.207.951/0001-24; OBJETO: Prestação de serviços de engenharia, arquitetura e agronomia, em carater temporário e sem exclusividade no Estado de Pernambuco; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, por mais 02(dois) meses, de 01/11/2014 até 31/12/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na cláusula sexta do contrato; DATA DA ASSI-NATURA: 01.10.2014.

AVISO DE PENALIDADE

A CAIXA ECONOMICA FEDERAL, por sua Gerência de Filial Logística em Recife/PE, face à ausência de recurso, comunica a MANUTENÇÃO da penalidade aplicada em 21/08/2014 relativamente à sanção de SUSPENSÃO TEMPORÁRIA DE PARTICIPAÇÃO EM LICITAÇÃO E CONTRATAR COM A CAIXA, pelo prazo de 01 (UM) ANO, à COMTELC CONSTRUÇÕES, TELECOMUNICAÇÕES E COMÉRCIO LTDA., CNPJ nº 00.405.895/0001-44, em consonância com o Art. 87, inciso III, da Lei nº 8.666/93, em referência ao Contrato nº 0763/2014, processo administrativo nº 7073.04.6754.0/2013-001. Desta decisão não cabe Recurso, de modo que o Processo Administrativo em questão resta encerrado e encontra-se à disposição para extração de cópias nos dias de expediente bancário, entre 09 e 17 horas, na Gerência de Filial Logística/Recife, sito à Av. Lins Petit, 100 - 7º Andar, Boa Vista CEP.: 50.070-230 Recife/PE.

> ANTÔNIO EMÍLIO ALVINO DE LIMA Coordenador de Filial

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA RIO DE JANEIRO - RJ

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo nº 7074.01.2673.01/2014; MODALIDADE: PE 061/7074-2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 10.520/2002; OBJETO: Registro de Preço para contratação de empresa especializada na realização de avaliação potencial com foco em processo seletivo interno para grupos de empregados CAIXA no Estado do Rio de Janeiro/RJ e Espirito Santo/ES, tudo em conformidade com as disposições do Edital e de seus Anexos, que passam a fazer parte deste Contrato, juntamente com a documentação e a proposta de preços, apresentadas pela licitante classificada em primeiro lucar conforma contra pos pela licitante classificada em primeiro lugar, conforme consta nos autos do processo administrativo nº 7074.01.2673.0/2014.; Empresa: EDUCARH EIRELI. CNPJ: 08.955.683/0001-42; VIGÊNCIA: 12 (doze) meses contados a partir da publicação da ATA; DATA DA ASSINATURA: 26/09/2014; VALOR GLOBAL: R\$ 687.698,98 (seiscentos e oitenta e sete mil seiscentos e noventa e oito reais e noventa e oito centavos); ITEM ORÇAMENTÁRIO: 5303-46

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA SALVADOR - BA

RESULTADO DE CREDENCIAMENTO Nº 5.818/2013

OBJETO: Credenciamento de empresas especializadas na administração de imóveis de terceiros e/ou condomínios, visando à contratação para a gestão de contratos de arrendamento residencial e administração de imóveis residenciais e condomínios de propriedade do Fundo de Arrendamento Residencial - FAR, no âmbito do PAR -Programa de Arrendamento Residencial no Estado de Sergipe.

A CPL/SA habilitou todas as oito empresas participantes do credenciamento e as classificou, de acordo com o critério de maior Índice Técnico - IT, para os dois itens, da seguinte forma:

Índice Técnico - IT, para os dois itens, da seguinte forma:
ITEM 1 - ARACAJU/SE: 1º Lugar, 00.468.170/0001-03 - INOCOOP CAPIBARIBE LTDA., IT 5,750; 2º Lugar, 03.503.852/0001-90 - EXPONENCIAL SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA LTDA., IT 4,517; 3º Lugar, 03.875.232/0001-81 - ADM PONTUAL IMOBILIÁRIA E CONDOMINIAL LTDA., IT 4,417; 4º Lugar, 66.063.876/0001-95 - KR NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LTDA. ME, IT 3,933; 5º Lugar, 05.782.949/0001-04 - ARMINI SOARES ASSESSORIA LTDA., IT 3,333; 6º Lugar, 93.725.166/0001-56- SESIPA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS E SERVIÇOS LTDA. ME, IT3,250; 7º Lugar, 02.231.414/0001-57 - ACP EMPREENDIMENTOS LTDA., IT 2,750; 8º Lugar, 10.977.538/0001-04 - RT COBRANÇA E ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMÍNIOS LTDA., IT 2,367;

NISTRAÇÃO DE CONDOMÍNIOS LTDA., IT 2,367; ITEM 2 NOSSA SENHORA DO SOCORRO/SE: 1º Lugar, 00.468.170/0001-03 - INOCOOP CAPIBARIBE LTDA., IT 4,750; 2° Lugar, 66.063.876/0001-95 - KR NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LT-DA. ME, IT 3,933; 3º Lugar, 03.503.852/0001-90 - EXPONENCIAL SERVIÇOS DE CONSULTORIA E ASSESSORIA LTDA., IT 3,517; 4º Lugar, 03.875.232/0001-81 - ADM PONTUAL IMOBILIÁRIA E CONDOMINIAL LTDA., IT 3,417; 5º Lugar, 93.725.166/0001-56 -SESIPA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS E SERVIÇOS LTDA. ME, IT 3,250; 6° Lugar, 02.231.414/0001-57 - ACP EMPREENDIMENTOS LTDA., IT 2,750; 7° Lugar, 10.977.538/0001-04 - RT COBRANÇA E ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMÍNIOS LTDA., IT 2,367

A Ata 0166/2014 - Julgamento de Credenciamento - encontra-se disponível para vistas no endereço da CPL/SA.

CRISTIANO DA HORA MENEZES

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo 7075.01.0725.0/2013: Contratada: SANDES Conservação e Serviços Ltda.; Objeto: Prestação de serviços de recepcionista 8h, para salas de autoatendimento para as unidades da CAIXA no Estado de Alagoas; Aditivo: Primeiro Termo de Aditamento para prorrogação da vigência contratual em mais 12 (doze) meses, a contar de 20.01.2015; Enquadramento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93; Item orçamentário: 5301 04 Demais Serviços de Apoio; Valor Global: R\$ 1.617.463,92 (um milhão seiscentos e dezessete mil quatrocentos e sessenta e três reais e noventa e dois centavos); Data de Assinatura: 19.09.2014.



Processo 7075.01.0974.23/2011. CONTRATADA: PS ENGENHARIA LTDA OBJETO: Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, no âmbito da GİHAB ME ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 2955/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 26.09.2014.

Processo 7075.01.0974.34/2011. CONTRATADA: B M ARQUITE-TURA LTDA OBJETO: Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, no âmbito da GIHAB ME ADITIVO: Quarto Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 2826/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 26.09.2014

Processo 7075.01.5743.06/2012. CONTRATADA: TEIXEIRA CON-SULTORIA IMOBILIARIA LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial PAR referente ao Residencial Jaçanã, situado na cidade de Itabuna, no Estado da Bahia. ADITIVO: Primeiro Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 12/10/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 2619/2013-SA. DATA DE ASSINATURA: 17 09 2014

Processo 7075.01.5743.76/2012. CONTRATADA: TEIXEIRA CONSULTORIA IMOBILIARIA LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial PAR referente ao Residencial Begônias, situado na cidade de Camaçaro, no Estado da Bahia. ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 01/11/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 3082/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 17.09.2014

Processo 7075.01.5743.77/2012. CONTRATADA: TEIXEIRA CON-SULTORIA IMOBILIARIA LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial PAR referente ao Residencial Parque Satélite, situado na cidade de Camaçari, no Estado da Bahia. ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 08/11/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 3082/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 17.09.2014

Processo 7075.01.0974.38/2011. CONTRATADA: DIF ARQUITE-TURA LTDA OBJETO: Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, no âmbito da GIHAB ME ADITIVO: TerceiroTermo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 2912/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 08.09.2014.

Processo 7029.01.0084.78/2009. CONTRATADA: ATEC SERVIÇOS GERAIS LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial PAR referente ao Residencial Yolanda Pires, situado na cidade de Lauro de Freitas, no Estado da Bahia. ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a contar de 08/11/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato originário. Compromisso 3097/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 23 09 2014

23.09.2014

Processo 7029.01.0084.104/2009. CONTRATADA: ATEC SERVIÇOS GERAIS LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de
arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento
Residencial PAR referente ao Residencial San Vicente, situado na
cidade de Feira de Santana, no Estado da Bahia. ADITIVO: Segundo
Termo de Aditamento para prorrogar, em mais 12 (doze) meses, a
contar de 22/10/2014. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93, bem como nas cláusulas do contrato
originário. Compromisso 2804/2012-SA. DATA DE ASSINATURA:
23.09.2014

Processo 7075.01.0974.15/2011. CONTRATADA: DMC ENGENHARIA, AVALIAÇÃO E CONSTRUÇÕES LTDA. OBJETO: Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar em mais 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2014 até 02/10/2015. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93. ITEM ORÇAMENTÁRIO: Compromisso nº 002913/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 09.09.2014

Processo 7075.01.0974.21/2011. CONTRATADA: VIBRE ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; ADITIVO: Terceiro Termo de Aditamento para prorrogar em mais 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2014 até 02/10/2015. ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da

Lei nº 8.666/93. ITEM ORÇAMENTÁRIO: Compromisso nº 002966/2011-SA. DATA DE ASSINATURA: 09.09.2014 Processo 7075.01.0574.1/2011. CONTRATADA: RUDIVAL ALMEIDA GOMES JUNIOR. OBJETO: Prestação de serviços para alienação de bens móveis e imóveis de propriedade da CAIXA, recebidos a qualquer título, por meio de processo licitatório na modalidade leilão, a ser devolvido na forma preconizada pela legislação vigente. ADITIVO: Quarto Termo de Aditamento para prorrogar em mais 73 (setenta e três) dias, a contar de 19/11/2014 até 31/01/2015. EN-QUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 23.09.2014.

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA SÃO PAULO - SP

EXTRATOS DE ORDENS DE EXECUÇÃO DE SERVIÇOS

Processo nº 7062.01.1576.1/2013; Ata de Registro de Preços: 4047/2013; Ordem de Execução de Serviços: 4047.109.2013.027; Contratada: RELE ENGENHARIA LTDA; Objeto: prestação de serviços comuns de engenharia de adequação e/ou reforma de unidades existentes e novas unidades da CAIXA, no âmbito da SR Santo Amaro; Modalidade: Pregão Eletrônico: 107/7062-2013; Enquadramento Legal: Lei nº 8.666, de 21/06/1993, Lei nº 10.520, de 17/07/2002 e Decreto nº 5.450, de 31/05/2005; Valor Total: R\$ 135.054,03; Item Orçamentário: 3101-04; Data da Assinatura: 07/10/2014; Prazo de execução: 30 dias a contar da data de assinatura.

Processo nº 7062.01.1589.1/2013; Ata de Registro de Preços: 0002/2014; Ordem de Execução de Serviços: 0002.107.2013.012; Contratada: RELE ENGENHARIA LTDA; Objeto: prestação de serviços comuns de engenharia de adequação e/ou reforma de unidades existentes e novas unidades da CAIXA, no âmbito da SR Ipiranga; Modalidade: Pregão Eletrônico: 107/7062-2013; Enquadramento Legal: Lei nº 8.666, de 21/06/1993, Lei nº 10.520, de 17/07/2002 e Decreto nº 5.450, de 31/05/2005; Valor Total: R\$ 797.558,54; Item Orçamentário: 3101-04; Data da Assinatura: 07/10/2014; Prazo de execução: 30 dias.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 7062.01.6578.01/2013; Objeto: Inclusão de unidades; Contratada: Multilixo Remoções de Lixo S/S LTDA; Enquadramento Legal: Art. 65, I da Lei nº 8,666/93; Item Orçamentário: 5301-03 - Serviços De Limpeza, DAT 29/09/2014.

Processo nº 7062.01.6258.01/2012; Objeto: Prorrogação contratual; Contratada: NATURICHE EVENTOS LTDA; Valor: R\$ 2.479.999,98; Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93; Item Orçamentário: 5109-08 - Outras Despesas De Treinamento; Prazo de entrega/execução: 08/01/2015 a 07/07/2015. DAT 16/09/2014. Processo nº 7062.01.1556.01/2012; Objeto: Repactuação e Supressão; Contratada: BK Consultoria e Serviços Ltda.; Valor: R\$ 94.938,62 (repactuação) e R\$ 1.769.182,51 (supressão); Enquadramento Legal: Art.5° Decrecto 2271/97 (repactuação) e Art.65, § 1º da Lei 8666/93 (supressão); Item Orçamentário: 5301-05 - Brigada Contra Incêndio; Prazo de entrega/execução: 01/09/2014 a 31/08/2016. DAT 29/09/2014.

Processo nº 7062.01.1444.01/2013; Objeto: Acréscimo; Contratada: EXTRATECH Serviços de Engenharia EIRELI; Valor: R\$ 21.923,31; Enquadramento Legal: Art. 65, \$1° da Lei 8.666/93; Item Orçamentário: 3101-04 - Benfeitorias Em Imóveis de Terceiros. DAT 07/08/2014.

Processo nº 7062.01.1615.01/2013; Objeto: Prorrogação da OFS nº 3781.091.7062.085; Contratada: Pressseg Serviços de Segurança Ltda.; Valor: R\$ 7.070,40; Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93; Item Orçamentário: 5301-06 - Despesas Vigilância E Segurança Imovéis Par; Prazo de entrega/execução: 01/10/2014 a 07/10/2014. DAT 30/09/2014.

Processo nº 7062.01.1615.01/2013; Objeto: Prorrogação da OFS nº 3781.091.7062.084; Contratada: Pressseg Serviços de Segurança Ltda:; Valor: R\$ 13.527,00; Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93; Item Orçamentário: 5301-06 - Despesas Vigilância E Segurança Imovéis Par; Prazo de entrega/execução: 01/10/2014 a 07/10/2014. DAT 30/09/2014.

Processo nº 7062.01.5299.01/2013; Objeto: Prorrogação Contratual; Contratada: DIB ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA - ME; Valor: R\$ 913.209,60; Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-66 - Despesas com Despachante; Prazo de entrega/execução: 09/01/2015 a 08/01/2016. DAT 08/08/2014.

Processo nº 7062.01.1937.1/2011; Objeto: Reequilibrio Econômico e Repactuação de preços; Contratada: Orion Telecomunicações Engenharia S/A; Valor: R\$ 20.502,67; Enquadramento Legal: Art.65. § 5º da Lei 8.666/93 (reequilibrio) e Art.5º Decreto 2271/97 (repactuação); Item Orçamentário: 5303-02 - Reparo, Adaptação E Conservação De Imóveis; Prazo de entrega/execução: 01/11/2013 a 31/12/2014 (Reequilíbrio) e 18/05/2014 a 07/07/2015 (Repactuação). DAT 29/09/2014.

Processo nº 7062.01.3030.1/2012; Objeto: Supressão de serviços; Contratada: Albatroz Segurança e Vigilância Ltda.; Valor: R\$ 728.682,24; Enquadramento Legal: Art.65, §1º da Lei 8666/93; Item Orçamentário: 5301-01 - Segurança E Vigilância; Prazo de entrega/execução: 01/09/2014 a 30/11/2014. DAT 29/08/2014.

Processo nº 7062.01.3027.1/2012; Objeto: Supressão de serviços; Contratada: Albatroz Segurança e Vigilância Ltda.; Valor: R\$ 2.391.685,12; Enquadramento Legal: Art.65, \$1° da Lei 8666/93; Item Orçamentário: 5301-01 - Segurança E Vigilância; Prazo de entrega/execução: 01/09/2014 a 31/05/2015. DAT 29/08/2014.

Processo nº 7062.01.4839.1/2010; Objeto: Repactuação de preços; Contratada: Liderança Limpeza e Conservação Ltda.; Valor: R\$ 293.125,34; Enquadramento Legal: Art. 5° Decreto 2271/97; Item Orçamentário: 5301-04 - Demais Serviços De Apoio; Prazo de entrega/execução: 01/05/2014 a 03/11/2015. DAT 25/09/2014.

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/7062-2014

Objeto: Registro de Preços para fornecimento, montagem e instalação de mobiliário padrão CAIXA Mesas, Armários e Gaveteiros para as Unidades da CAIXA atendidas pela GILOG/SP, compreendendo a Região Metropolitana de São Paulo, Grande São Paulo, Baixada Santista e Vale do Ribeira pelo prazo de 12 (doze) meses, os quais deverão observar os padrões mínimos de qualidade exigíveis e ainda, em conformidade com as disposições do Edital e de seus Anexos, que o integram e complementam. A Caixa Econômica Federal, nos termos do subitem 18.1 do Edital comunica a ANULAÇÃO do Pregão Elerrônico, cujo aviso foi publicado no DOU nº 156, de 15/08/2014, Seção 3, pág. 82. Maiores informações na GILOG/SP Licitação gilogsp18@caixa.gov.br.

KARLA PINHEIRO DE SOUZA Pregoeira

AVISOS DE RESCISÃO

MODALIDADE: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93; PROCESSO: 7062.02.221.0/2013; LOCATÁRIA: Caixa Econômica Federal; LOCADOR: Aplauso Auto Posto LTDA; OBJETO: rescisão do termo de ajuste de cessão de uso de área de imóvel sito à Avenida Aratãs, 1.080, Indianópolis, São Paulo, SP, destinado a instalação de PAE Auto Posto Aplauso; FIM DA VI-GÊNCIA CONTRATUAL: 17/11/2014. GERENTE DE FILIAL: CÉSAR LUIZ PUCINELLI - RUBRICA: 5704-1 Aluguel de Imóveis para uso.

MODALIDADE: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93; PROCESSO: 7062.02.222.0/2013; LOCATÁRIA: Caixa Econômica Federal; LOCADOR: Camisa Dez Auto Posto LT-DA; OBJETO: rescisão do termo de ajuste de cessão de uso de área de imóvel sito à Rua Borges Lagoa 1.368, Vila Mariana, São Paulo, SP, destinado a instalação de PAE Auto Posto Camisa Dez; FIM DA VIGÊNCIA CONTRATUAL: 19/11/2014. GERENTE DE FILIAL: CÉSAR LUIZ PUCINELLI - RUBRICA: 5704-1 Aluguel de Imóveis para uso.

CÉSAR LUIZ PUCINELLI Gerente de Filial

SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DE SANEAMENTO E INFRAESTRUTURA

AVISO DE OUTORGA DE TERMO DE HABILITAÇÃO

A Caixa Econômica Federal, com base no disposto no Art. 9° S, da Resolução do Conselho Monetário Nacional 2.827/01 e suas alterações posteriores, resolve outorgar os TERMOS DE HABILITAÇÃO abaixo informados, visando à contratação das operações de crédito a eles vinculadas na linha de financiamento de contrapartida - CPAC

A partir da publicação da Resolução do Conselho Monetário Nacional 4.098/12, esses Termos de Habilitação passam a ser exclusivamente um controle das operações apresentadas ao agente financeiro CAIXA ECONÔMICA FEDERAL.

As habilitações ora outorgadas não implicam na aprovação do crédito, permanecendo a contratação das operações condicionadas à conclusão favorável das análises técnicas e à obtenção de autorização da Secretaria do Tesouro Nacional quanto ao endividamento do Tomador.

Nº Termo Hab.	Proponente	Valor (R\$)
C1-000119/2014	Estado do Pará	365.380.494,59
C2-000120/2014	Estado do Pará	24.000.000,00

ADAILTON FERREIRA TRINDADE

Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL CAMPINAS EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Associação Comercial e industrial de Paulínia (ACIP) OBJETO: Liquida Paulínia 2014 MODALIDADE de Licitação: Contratação direta com inexigibilidade de licitação, conforme Art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais); AUTORIZAÇÃO: OF AP 7029/2014.



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL CURITIBA LESTE

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Uh Terere Diversão e Arte LTDA . OBJETO: Patrocínio para o projeto Dona Onete Convida Mestre Vieira. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação conforme art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$80.500,00 (Oitenta mil e quinhentos reais); AUTORIZAÇÃO: OF AP 4825/2014. CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: 3

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: 3 Moinhos Produções Artísticas Ltda. OBJETO: Patrocínio para o projeto Cinema Experimental Francês Etapa Curitiba. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação conforme art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$98.400.00 (Noventa e oito mil e quatrocentos reais); AUTORIZAÇÃO: OF AP 4761/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL OESTE DA BAHIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: SEBRAE - Serv de Apoio Micro e Pequenas Empresas; OBJETO: Patrocínio ao projeto 12º Seminário Regional de Marketing ; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 7.000,00 (sete mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 7021/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL PAULISTA EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Associação dos Juízes Federais de São Paulo e Mato Grosso do Sul-AJUFESP; OBJETO: Patrocínio ao projeto Congresso: Tributação e Empresa; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei nº 8.666/93; VALOR: R\$ 10.000,00 (dez mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3437/2014

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL PORTO ALEGRE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Instituto Crack Nem Pensar. OBJETO: Seminário - Drogas: Tendências e propostas para a nova lei de drogas. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei nº. 8.666/93; VALOR: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 4803/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL RIO DE JANEIRO CENTRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Spiridon Promoções e Eventos Ltda; OBJETO: Patrocímio ao Revezamento das Praias Caixa 21K; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 200.000,00 (duzento mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3977/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SERGIPE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Associação dos Magistrados da Justiça do Trabalho; OBJETO: Patrocínio ao projeto Congresso de Direito do Trabalho da 20º Região e 11º Colóquio da Academia Brasileira de Direito do Trabalho; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 10.000,00 (dez mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 7057/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Mendonça &Cia Ltda - EPP; OBJETO: Patrocínio ao evento "VII Corrida 6 Milhas Óticas Guarapari"; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3939/2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: ESU-CRI Escola Superior de Criciúma Ltda.; OBJETO: Vestibular Verão 2015 ESUCRI; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais); AUTO-RIZAÇÃO: AP 4905/2014;

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL VALE DO SINOS

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

CONVÊNIO PARA REALIZAÇÃO DO TRABALHO TÉCNICO SOCIAL PMCMV-FAR

Extrato de Convênio para ressarcimento de recursos celebrado entre Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o Município de Estrela/Rio Grande do Sul, CNPJ 87.246.120/0001-51.

Operação 426939-50/2013, no âmbito do no Programa Minha Casa Minha Vida FAR, para a realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho Técnico Social, no empreendimento Nova Morada I, constituído de 150 unidades habitacionais, localizado à Rodovia RST 453, Rota do Sol, no Município de Estrela/Rio Grande do Sul, no valor de R\$ 132.748,88 (cento e trinta e dois mil e setecentos e quarenta e oito reais e oitenta e oito centavos), com vigência de 29/09/2014 a 29/03/2016, firmado em 29/09/2014 assinado por Mauro Roberto Bom, representante da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Carlos Rafael Malmann, Prefeito Municipal de Estrela/Rio Grande

CONVÊNIO PARA REALIZAÇÃO DO TRABALHO TÉCNICO SOCIAL PMCMV-FAR

Extrato de Convênio para ressarcimento de recursos celebrado entre Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o Município de Estrela/Rio Grande do Sul, CNPJ 87.246.120/0001-51.

Operação 426939-50/2013, no âmbito do no Programa Minha Casa Minha Vida FAR, para a realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho Técnico Social, no empreendimento Nova Morada II, constituído de 100 unidades habitacionais, localizado à Rodovia RST 453, Rota do Sol, no Município de Estrela/Rio Grande do Sul, no valor de R\$ 88.499,25 (oitenta e oito mil e quatrocentos e noventa e nove reais e vinte e cinco centavos), com vigência de 29/09/2014 a 29/03/2016, firmado em 29/09/2014 assinado por Mauro Roberto Bom, representante da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Carlos Rafael Malmann, Prefeito Municipal de Estrela/Rio Grande do Sul.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TERMO ADITIVO DE CONVÊNIO PARA REALIZAÇÃO DO TRABALHO SOCIAL PMCMV-FAR

Extrato de Aditivo de Convênio para ressarcimento de recursos celebrado entre Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o Município de Esteio/Rio Grande do Sul, CNPJ 88.150.495/0001-

Operação 0367.898-00/2012, no âmbito do no Programa Minha Casa Minha Vida FAR, para a realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho, no empreendimento Residencial Boqueirão, constituído de 360 unidades habitacionais, localizado à Estrada do Boqueirão no Município de Esteio/Rio Grande do Sul no valor de R\$ 379.308,87 (trezentos e setenta e nove mil e trezentos e oito reais e oitenta e sete centavos), com vigência de 01/10/2013 a 01/10/2014 neste ato prorrogado por mais 12 (doze) meses, passando a vigorar até 01/10/2015, firmado em 17/09/2014 assinado por Mauro Roberto Bom, representante da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Gilmar Antonio Rinaldi, Prefeito Municipal de Esteio/Rio Grande do Sul.

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO DOURADOS - MS

RETIFICAÇÃO

No Termo Aditivo referente ao contrato 0310.275-76/2009, constante no DOU de 01 de outubro de 2014, Seção 3, página 105, onde se lê: Prorrogação de vigência: 29/05/2015, leia-se: Prorrogação de vigência: 29/03/2015.

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO POÇOS DE CALDAS - MG

EXTRATO DE CONTRATOS

MTUR / MUNICIPIO DE MARIA DA FE - MG; CNPJ 18.025.957/0001-58; CTR 806206 / 2014 / MINISTERIO DO TURISMO / CAIXA; Objeto Construcao de Centro de Comercializacao de produtos artesanais no municipio de Maria da Fe - MG.; Programa MTUR INFRAESTRUTURA TURÍSTICA; Valor: R\$ 295.425,00; dos recursos: R\$ 292.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V0 0031, NE 2014NE800470, de 18/06/2014 e R\$ 2.925,00 a conta de contrapartida. Vigência 26/11/2016 - Data e Assinaturas: 26/09/2014. CECILIA HELENA BOMFIM, ADILSON DOS SANTOS.

MAPA / MUNICIPIO DE BANDEIRA DO SUL - MG; CNPJ 18.175.794/0001-90; CTR 805666 / 2014 / MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO / CAIXA; Objeto Patrulha Mecanizada.; Programa MAPA APOIO DESENV. DO SETOR AGROPECUÁRIO - SOMENTE AQUISIÇÃO; Valor: R\$ 268.000,00; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 206082014202V 0031, NE 2014NE800431, de 16/06/2014 e R\$ 24.250,00 a conta de contrapartida. Vigência 25/09/2016 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. CECÍLIA HELENA BOMFIM, JOAO BATISTA NOGUEIRA FONSECA.

MDA / MUNICIPIO DE BANDEIRA DO SUL - MG; CNPJ 18.175.794/0001-90; CTR 804445 / 2014 / MINISTERIO DO DE-SENVOLVIMENTO AGRARIO / CAIXA; Objeto Aquisicao de maquina Pa Carregadeira e Caminhao Cacamba.; Programa MDA PRONAT - MAQUINÁRIO; Valor: R\$ 390.000,00; dos recursos: R\$

300.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 490012, Gestão 0001, Programa de Trabalho 211272029210X 0031, NE 2014NE800040, de 06/06/2014 e R\$ 90.000,00 a conta de contrapartida. Vigência 22/07/2015 - Data e Assinaturas: 25/09/2014. CECÍLIA HELENA BOMFIM , JOAO BATISTA NOGUEIRA FONSECA .

GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO LONDRINA - PR

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio do(s) Gestor(es) abaixo identificado(s), representado(a) pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s):

MAPA/Município de Barra do Jacaré-PR; CNPJ 76.407.568/0001-93; CTR 809018/2014/Ministério da Agricultura, Pecuário e Abastecimento/CAIXA; Objeto Aquisição de Rolo Compactador; Programa PROGRAMA APOIO AO DESENVOLVIMENTO DO SETOR AGROPECUÁRIO; Valor: R\$ 300.000,00; dos recursos: R\$ 292.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2014, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608201420ZV-4042, NE 2014NE801232, de 07/07/2014 e R\$ 7.500,00 a conta de contrapartida. Vigência 06/10/2017 - Data e Assinaturas: 06/10/2014, ELCIO JOSÉ COELHO DE LARA e EDIMAR DE FREITAS ALBONETI.

GERÊNCIA EXECUTIVA HABITAÇÃO MONTES CLAROS - MG

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio para realização do Trabalho Social PMCMV-FAR Convênio(s) para ressarcimento de recursos celebrado(s) entre Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) conveniados(s):

PIRAPORA/MG; CNPJ 23.539.463/0001-21

Operação 0.320.890-33/2010, no âmbito do no Programa Minha Casa Minha Vida FAR, para a realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho Social, no empreendimento RESIDENCIAL AL-VORADA I, localizado à RUA ULISSES GUIMARAES S/N BAIR-RO SÃO GERALDO, no Município de PIRAPORA/MG, no valor de R\$ R\$226.596,12 (DUZENTOS E VINTE E SEIS MIL E QUI-NHENTOS E NOVENTA E SEIS REAIS E DOZE CENTAVOS), com vigência de 01/04/2014 a 30/10/2014, firmado em 01/04/2014 assinado por MARCELO ANGELO DE PAULA BOMFIM CPF 472.340.406-68 (representante da CAIXA) e HELIOMAR VALLE DA SILVEIRA CPF 250.573.836-04 (representante do Município).

CASA DA MOEDA DO BRASIL

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 0207/14, celebrada entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB e Link Etiquetas Indústria e Comércio - Eireli - Epp, CNPJ nº 04.303.895/0001-94; para aquisição de material de escritório; sendo detentora do grupo/itens/preço unitário; IV: 109 = R\$18,10 - 110=R\$18,10 - 111=R\$18,10 - 112=R\$7,00 - 113=R\$18,11 - 114=R\$18,11 - 115=R\$5,00 - 116=R\$18,28 - 117=R\$7,00 - 118=R\$18,05 - 119=R\$75,00 - 120=R\$7,00 - 121=R\$18,10 - 122=R\$200,00 - 123=R\$6,00 - 124=R\$100,00 - 125=R\$22,13, no valor global de R\$65.000,00; modalidade de licitação: Pregão Eletrônico Com Registro de Preços nº 0072/14; processo nº 2733/13; assinado em 29/09/14, com vigência até 29/09/15; Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02, Decretos nºs 3.555/00, 5.450/05 e 7.892/13 e a Lei nº 8.666/93; assinam pela CMB: Rodrigo da Silva Ferreira - Superintendente; pela detentora: Marcelo Kopti Tranjan - Sócio.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro termo aditivo ao contrato nº0245/13; para Prestação de Serviços Continuados; celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB; e Sicpa Brasil Indústria de Tintas e Sistemas Ltda, CNPJ nº42.596.973/0001-85; referente a alterações no contrato original; com amparo legal: Artigo 65, Parágrafo Quinto, da Lei nº 8.666/93, processo nº 0786/13; assinado em: 02/10/14; com vigência até 12/12/16; assinam pela CMB: Lara Caracciolo Amorelli e Fabio Bullmann - Diretores Vice - Presidente; pela contratada: Daniel dos Santos Filho e Phili Amon - Administradores.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 125/2014

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do Pregão Eletrônico nº 0125/2014 - Aquisição de Material de Limpeza, cujo objeto foi adjudicado às licitantes VILLE-GRAPH COMÉRCIO DE PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA (Lote 1) inscrita no CNPJ sob o nº 01.355.111/0001-83, e COMERCIAL GAULIA LTDA EPP (Lotes 5, 6 e 7) inscrita no CNPJ sob o nº 03.811.232/0001-18, os lotes 2, 3 e 4 foram Fracassados.

SILVANA ASSUMPÇÃO DE LIMA Pregoeira



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 163/2014

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica que realizará o Pregão Eletrônico nº 0163/2014 - Prestação de Serviços Diários de Transporte por Meio de Automóveis e Van, Com Motorista, Com Gestão de Manutenção Total da Frota, no dia 24 de outubro de 2014, às 09:00 horas

O Edital encontra-se disponível nos seguintes endereços ele-trônicos: www.casadamoeda.gov.br e www.licitacoes-e.com.br E-mail: valdir.coelho@cmb.gov.br

> VALDIR DA SILVA COELHO Pregoeiro

ISSN 1677-7069

AVISO DE PENALIDADE

A Casa da Moeda do Brasil torna público que foi aplicada à empresa Silveira Engenharia e Construções Ltda, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 04.885.201/0001-74, a penalidade de suspensão temporária do direito de participar em licitação e impedimento de contratar com a Administração, pelo prazo de 02 (dois) anos, a contar de 25/09/14, conforme CT.DEGCS/126/14, assinada pelo Gerente Executivo da Divisão de Editais e Contratos: Mário Sérgio Mendes Martins, pelo descumprimento de obrigações constantes no Contrato nº1696/11, processo nº 0762/13, conforme Lei 8.666/93, e suas alterações. Río de Janeiro, 28/05/14.

> ROSSANA M. DE O. BARBIERI -Gerente-Seção de Gestão Formal de Contratos -

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS SECRETARIA-EXECUTIVA

EXTRATO DE CONVÊNIO

PROCESSO: RJ2014/6811

ESPÉCIE: Convênio de cooperação que entre si fazem a CVM -Comissão de Valores Mobiliários e a ANBIMA - Associação Bra-sileira das Entidades dos Mercados Financeiro e de Capitais.

OBJETO: Regular o desenvolvimento e a implantação de um sistema para recepção e processamento eletrônico de pedidos de registro de Oferta Pública VIGÊNCIA: Prazo indeterminado.

DATA DA ASSINATURA: 07/10/2014

ASSINAM: Pela Comissão de Valores Mobiliários - Leonardo Porciuncula Gomes Pereira, Presidente, e pela Associação Brasileira das Entidades dos Mercados Financeiro e de Capitais - Denise Pauli Pavarina, Presidente.

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 1ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BRASÍLIA

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 4, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

Intima a pessoa jurídica que menciona a contrapor as razões da representação fiscal expedida pela Divisão de Fiscalização - DI-

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BRASÍLIA-DF, em observância ao determinado no Art. 29, § 1º da Instrução Normativa RFB nº 1.470, de 30 de maio de 2014, intima a nistrição Normativa KFB ii 1.470, de 30 de inaio de 2014, infinita a pessoa jurídica SETEC - SOCIEDADE DE ENSINO TECNOLOGÍA EDUCAÇÃO E CULTURA, CNPJ 00.720.011/0001-46, domicílio Q 3 BLOCO C 86 SALA 203 - ZONA INDUSTRIAL - BRASILIA-DF, no prazo de 30 (trinta) dias, a contrapor as razões da representação exarada às fils. 02 a 05, do Processo Administrativo Fiscal nº 10166 738 260/2014 18 10166.728.260/2014-18.

- 2. A contraposição deverá ser efetuada por escrito e assinada pelo responsável da pessoa jurídica ou por seu representante legal (mediante procuração). Os documentos que a fundamentarem deverão ser apresentados em vias originais acompanhadas de cópias, ou mediante cópias autenticadas em cartório.
- O solicitado na presente intimação deverá ser entregue no Protocolo do Ministério da Fazenda, localizado no Setor de Autarquias Sul, Quadra 03, Bloco "O" (Ed. Órgãos Regionais do Ministério da Fazenda), Térreo, Brasília-DF, no horário de 08:15 às 17:45 h.
- 4. É facultado à Contribuinte, ou a pessoa por ela legalmente autorizada, ter vista do processo, no endereço indicado no parágrafo anterior, no horário das 08:00 às 12:00 e de 14:00 às 17:00h, ocasião em que poderá solicitar cópia dos autos.
- 5. O não atendimento a esta intimação, no prazo estipulado, implicará a imediata adoção do procedimento determinado no Art. 29, § 2° da IN RFB n° 1.470/2014.
- 6. E, para constar e surtir os respectivos efeitos legais foi publicado este edital no Diário Oficial da União.

ADALBERTO SANCHES

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM DOURADOS**

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 2/2014

Nº Processo: 13161720198201454. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 10393111000169. Contratado: QUA-LITA PROJETOS DE ENGENHARIA -LTDA - ME. Objeto: Decisão de rescisão unilateral por inexecução total. Intima-se a contratada para, se desejar, interpor recurso hierárquico no prazo de cinco dias úteis contados da publicação. Fundamento Legal: artigo 78, inciso I; artigo 79, inciso I e artigo 109, inciso I todos da lei 8.666/93. Data de Rescisão: 22/07/2014

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 170388

Número do Contrato: 7/2011

Nº Processo: 13161000073201161.

DISPENSA N° 19/2011. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CPF Contratado: 01055225897. Contratado : JOSE MANOEL DE MENDONCA -Objeto: O Termo aditivo tem por finalidade indicar a dotação orçamentária e a nota de empenho para cobrir as despesas com o Contrato número 07/2011, referente à locação do imóvel que abriga a Agência da Receita Federal em Jardim/MS, no período de 01/10/2014 e 31/12/2014, prorrogar sua vigência de 01/10/2014 a 30/09/2015 e reajustar seu valor. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$14.156,37. Fonte: 150251030 - 2014NE800028. Data de Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM GOIÂNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2014 - UASG 170198

cesso: 10120000175201337.

PREGÃO SISPP N° 5/2014. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 10850664000101. Contratado : ETEC EN-GENHARIA LTDA - EPP -Objeto: Serviços técnicos de arquitetura e GENHARIA LTDA - EPP -Objeto: Serviços técnicos de arquitetura e engenharia, visando a criação e adaptação de projetos e a elaboração do Projeto Básico, incluindo o Projeto Legal e complementares de engenharia, com transferência dos direitos patrimoniais a eles relativos, dos imóveis Depósito de Mercadorias Apreendidas em Senador Canedo da DRF/GOI; ARF/Goiás; ARF/Catalão; rampa de acesso, calçada e outros da sede da DRF/GOI, conforme Edital e seus Anexos. Fundamento Legal: LC 123/2006; LEI 10520/2002; LEI 8666/93; DECRETO 5450/2005. Vigência: 29/09/2014 a 06/05/2015. Valor Total: R\$228.738,00. Fonte: 132251030 - 2014NE800488 Fonte: 132251030 - 2014NE800489. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PALMAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 170271

Número do Contrato: 9/2011

Nº Processo: 11846000066201135.

PREGÃO SRP Nº 29/2010. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 03506307000157. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA DE TECNOLOGIA EADMINISTRACAO DE CON. Objeto: Alteração da vigencia do contrato original por um período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vig 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$33.101,05. I 150251030 - 2014NE800025. Data de Assinatura: 29/09/2014. Vigência:

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 2ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM MANAUS**

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 13/2014

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 10283721509201428. Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de servicos de natureza continuada de manutenção (preventiva e corretiva) nos elevadores (especificados no item 6) instalados no edifício Superintendência Regional da Receita Federal na 2ª Região Fiscal (SRRF - 2aRF), situado na Travessa Rui Barbosa, nº 1039 Bairro Reduto, Belém-PA, com substituição de peças originais

> RICARDO PEIXOTO CAVALCANTE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 170209-00001-2014NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 6ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM GOVERNADOR VALADARES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2014 - UASG 170091

 N° Processo: 10630000146201404. INEXIGIBILIDADE N° 1/2014. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 20607735000195. Contratado: SERVI-CO AUTONOMO DE AGUA E ESGOTO-Objeto: Prestação de serviço de abastecimento de água tratada e coleta de esgoto sanitário para os imóveis de uso da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Governador Valadares. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: a partir de 01/09/2014, com data final indeterminada, conforme Orientação Normativa AGU n° 36, de 13/12/2011. Valor Total: R\$0,01. Fonte: 150251030 - 2014NE800286. Data de Assinatura: 26/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM POÇOS DE CALDAS SEÇÃO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Chefe da Seção de Programação e Logística da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Poços de Caldas, no uso de suas atribuições e em vista do que consta nos autos do processo nº 13656.720900/2014-18, RESOLVE:

Notificar, com fundamento nos artigos 26, §4º e 28 da Lei nº 9.784 de 1.999, CLASSE A ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS LT-DA - ME, CNPJ nº 14.241.107/0001-36, a apresentar, se querendo, e no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados da publicação desta, recurso no processo nº 13656.720900/2014-18 instaurados para apuração de sua responsabilidade contratual por inexecução parcial do contrato e por deixar de efetuar pagamentos de salários, seguros, encargos fiscais e sociais, bem como arcar com quaisquer despesas diretas ou indiretas relacionadas à execução do contrato, sujeitando-a, desta forma, às sanções administrativas previstas na Lei nº 10.520, Lei nº 8.666 e contratos DRFPCS nº 10/2012 e 11/2012. O recurso deverá ser encaminhado à Seção de Programação e Logística da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Poços de Caldas, situada na Rua São Paulo, nº 461 - Bairro Centro - Poços de Caldas/MG -CEP: 37701-012.

Em 10 de outubro de 2014. LÍVIA GOBBO LOPES

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 7ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM VOLTA REDONDA

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO ELETRÔNICO

LICITAÇÃO: Leilão Eletrônico nº 0710500/003/2014.
MERCADORIAS: celulares, informática, eletrônicos, bazar, moldes óticos, freezeres, etc.
RECEPÇÃO DAS PROPOSTAS: do dia 13/10/2014 às 10h até o dia

29/10/2014 às 18h.

ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 30/10/2014 às 14:00 horas. LOCAL: www.receita.fazenda.gov.br : e-CAC - opção "Sistema de Leilão Eletrônico"

EDITAL E INFORMAÇÕES: Delegacia da Receita Federal do Brasil em Volta Redonda, Rua Dezesseis, 73, Vila Sta. Cecília - Volta Redonda-RJ, no sítio: www.receita.fazenda.gov.br, ou ainda pelo telefone (24) 3340-6106.

> MARCELO WILSON DE SANTANA Presidente da Comissão de Licitação

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO I

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 80, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014

A Delegada Adjunta da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro I, no uso de suas atribuições regimentais, pelo presente Edital científica o contribuinte Executive Service Segurança e Vigilância Ltda., CNPJ n° 39.060.520/0001-25, do Acórdão nº 2402-004.183, proferido pela Quarta Câmara do Conselho Administrativo de Recursos Fiscais do Ministério da Fazenda, relativo à Notificação Fiscal de Lançamento de Débito nº 37.108.525-0, consubstanciada no Processo Administrativo nº 12267.000187/2007-84, tendo em vista constar do Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas (CNPJ) do Ministério da Fazenda situação inapta.

2. O presente Edital vale como intimação ao contribuinte acima identificado discriminado, na forma do art. 11, inciso IV, do Decreto nº 7.574/2011, determinando-se que no prazo de 30 (trinta) dias, contados do 15º (décimo quinto) dia da publicação deste, deva regularizar o débito acima citado, sob pena de presumi-lo aceito e verdadeiro pelo intimado, conforme o art. 81 do Decreto nº 7.574/2011.



- 3. Decorrido o prazo de cobrança amigável mencionado no 3. Decorrido o prazo de coorança amigaver infericionado no tem 2, sem que a regularização seja efetuada, fica o contribuinte científicado de que o processo administrativo será encaminhado à Procuradoria da Fazenda Nacional, visando sua inscrição em Dívida Ativa da União, conforme disposto no art. 54, § 2°, do Decreto nº 7.574/2011, sujeitando sua inclusão no Cadastro Informativo de Débitos não Quitados de Órgãos e Entidades Federais - CADIN, nos termos do § 2°, do art. 2°, da Lei nº 10.522/2002.
- 4. O processo aqui referenciado encontra-se à disposição do interessado, ou da pessoa legalmente autorizada, por meio de agendamento, nos dias úteis, no horário de 09:00 às 19:00 h, na EQ-VISTA/SEGEC/DRF RJ I, situada na Avenida Presidente Antônio Carlos nº 375 - térreo - Centro - Rio de Janeiro - RJ.

FERNANDA FREIRE VIRGENS

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO II

EDITAL Nº 103, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

Intima contribuinte a tomar ciência de termo de intimação.

O Delegado Substituto no exercício da titularidade da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II, no uso de suas atribuições regimentais, de acordo com o § 1º do art. 23 do Decreto nº 70.235, de 6 de março de 1972, INTIMA o contribuinte DEPOSITO DE BEBIDAS SIQUEIRA LTDA - ME, CNPJ 06.015.453/0001-78 a, DE BEBIDAS SIQUEIRA LTDA - ME, CNPJ 06.015.453/0001-78 a, no prazo de 30 dias contados da publicação deste edital, comparecer à Divisão de Controle e Acompanhamento Tributário (Dicat) da Delegacia da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II, localizada à Av. Ayrton Senna, nº 2.001 - Barra da Tijuca, Rio de Janeiro-RJ, para tomar ciência de Termo de Intimação contido no Processos Administrativos nº 18470.726240/2012-17, já que resultou infrutífera a tentativa de cientificar-lhe por via postal.

LUIZ HENRIQUE LANDI MACIEIRA

EDITAL Nº 104, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

Intima contribuinte a tomar ciência de termo de intimação.

O Delegado Substituto no exercício da titularidade da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II, , no uso de suas atribuições regimentais, e com base no disposto no art.23, §1°, inciso III e §2°, inciso IV, do Decreto n° 70.235/72, tendo em vista ter resultado e §2 , liciso IV, do Decteto li 70.233/72, tendo em vista tel resuntado improfícua a tentativa de ciência no domicilio tributário eleito pelo sujeito passivo, constante do Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica (CNPJ) do Ministério da Fazenda, CIENTIFICA o contribuinte EMBRATEL TV SAT TELECOMUNICAÇÕES, CNPJ 09.132.659/0001-76, do Termo de INTIMAÇÃO, lavrado em 22/09/2014 pelo Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil responsável pelo Procedimento de analise da DCOMP nº 42073.18530.280214.1.3.02-0682, que se encontra a sua disposição na Divisão de Orientação e Analise Tributaria - DIORT, desta Delegacia, situada na Av. Airton Senna, 2001, térreo, Barra da Tijuca, Rio de Janeiro/RJ, no horário de expediente da

LUIZ HENRIQUE LANDI

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM ARARAQUARA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2014 - UASG 170322

Nº Processo: 13851721050201469. Objeto: Contratação da prestação de serviços de distribuição de publicidade legal. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Atender ao princípio da publicidade. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. ANDREA HELENA DE CASTRO. Chefe da Seção de Programação e Logística. Ratificação em 09/10/2014. MARIA DE LOURDES MARTINS OLIMENTO POLOGO. CHEM. P. 15.0000. VEIRA. Delegada. Valor Global: R\$ 15.000,00. CNPJ CONTRA TADA: 09.168.704/0001-42 EMPRESA BRASIL DE COMUNI-CACAO S.A. - EBC.

(SIDEC - 10/10/2014) 170322-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM TAUBATÉ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2014 - UASG 170143

Nº Processo: 16055720014201451 PREGÃO SISPP Nº 3/2014. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN DA -CNPJ Contratado: 00332087000102. Contratado: SECURITY VIGILANCIA PATRIMONIAL -LTDA. Objeto: Prestação de ser-VIGILANCIA PATRIMONIAL -LIDA. Objeto: Prestação de serviços de segurança e vigilância patrimonial à Delegacia da Receita Fe deral do Brasil em Taubaté e Agências circuns critas. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/05. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$1.192.320,00. Fonte: 150251030 -2014NE800513. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9ª REGIÃO FISCAL INSPETORIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 6/2014

Nº Processo: 12719720146201471. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 05775314000180. Contratado: AU-SEC AUTOMACAO E SEGURANCA LTDA -Objeto: Rescisão do contrato para acertos no Sistema Siasg. Fundamento Legal: inciso XVII do art. 78 e inciso II do art. 79, ambos da Lei 8666/93. Data de Rescisão: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS SERVIÇO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 8/2014

O Chefe do Serviço de Programação e Logística da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Florianópolis, no uso de suas atribuições e em vista do que consta nos autos do processo nº 11516.722591/2014-90, resolve:

Notificar, com fundamento nos artigos 26, §4º e 28 da Lei nº 9.784 de 1.999, ADMINAS ADMINISTRAÇÃO E TERCEIRIZA-ÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA. CNPJ nº 07.544.068/0001-80, de ÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA. CNPJ nº 07.544.068/0001-80, de que lhe foram aplicadas as sanções de MULTA no valor de R\$162.077,30 (cento sessenta e dois mil, setenta e sete reais e trinta centavos), prevista na alínea "e" do Inciso II da cláusula décima primeira do Contrato DRF/FNS nº 5/2012, por culpa na rescisão do contrato realizada por ato unilateral da Administração, e IMPEDI-MENTO DE LICITAR E CONTRATAR COM A UNIÃO E DESCREDENCIAMENTO DO SICAF PELO PRAZO DE 5 ANOS, prevista no art. 7º da Lei nº 10.520/2002, no art. 28 do Decreto nº 5.450/2005 e no Inciso III da cláusula décima primeira do Contrato DRF/FNS nº 5/2012, por falhar na execução do mesmo.

Informamos ainda que, de acordo com o inciso I do artigo 109 da Lei 8.666/93, essa empresa tem cinco dias úteis, contados da

109 da Lei 8.666/93, essa empresa tem cinco dias úteis, contados da publicação desta, para recorrer desta decisão ao Delegado da Receita Federal do Brasil em Florianópolis, cabendo a esse Serviço a apreciação inicial e, se for o caso, o seu posterior encaminhamento ao destinatário.

Para tanto, o recurso deverá ser encaminhado ao Serviço de Programação e Logística da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Florianópolis, situada na Rua Claudino Bento da Silva, 11, Centro, CEP 88010-135, Florianópolis/SC. É franqueada vistas ao processo que originou este procedimento.

LAIZ GHIOZI VARELA JORGE

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM LONDRINA**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 170159

Número do Contrato: 1/2010.

N° Processo: 10930002978201049. PREGÃO SISPP N° 3/2010. Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 04915162000100. Contratado : VDMM -COMERCIO DE MATERIAIS DE -INFORMATICA LTDA - ME. Objeto: Prorrogação da vigência contratual. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$167.160,00. Fonte: 150251030 - 2014NE800013. Data de Assi-

(SICON - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PONTA GROSSA

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

Sem que houvesse o registro da presença de interessados em participar da Tomada de Preços, a Comissão declarou a licitação deserta. Continua franqueada vistas aos autos do processo

NORTON NOGARE BARRANZUELA

(SIDEC - 10/10/2014) 170010-00001-2014NE000001

SERVIÇO FEDERAL DE PROCESSAMENTO **DE DADOS**

REGIONAL BELO HORIZONTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1296/2014 - UASG 803060

 N° Processo: PV 01296-2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de coleta e distribuição de documentos e materiais e de recepção de pessoas. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às

12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av. José Cândido da Silveira, 1200 Horto Florestal - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 08h50 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 803060-17205-2014NE800362

PREGÃO Nº 1344/2014 - UASG 803060

Nº Processo: PV 01344/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de reforma de duas torres de arrefecimento do sistema do ar-condicionado central do SERPRO Belo Horizonte Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av. José Cândido da Silveira, 1200 Horto Florestal - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

> EDINO BATISTA DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 803060-17205-2014NE800362

REGIONAL CURITIBA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52900/2014 - UASG 803090

N° Processo: 01111-2014.
PREGÃO SISPP № 1111/2014. Contratante: SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO -DE DADOS (SERPRO). CNPJ Contratado: 07415795000148. Contratado: D.V. TECNOLOGIA LTDA -EPP -Objeto: Serviços de adequações elétricas com fornecimento de materiais. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e Dec. 5.450/05. Vigência: 07/10/2014 a 04/04/2015. Valor Total: R\$171.000,00. Fonte: 209017205 - 2014NE800456. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 806030-17205-2014NE800362

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1248/2014 - UASG 803090

Nº Processo: PV 01248 2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto la Processo: PV 01246 2014 : Objeto: Fregao Electofico - O objeto da presente licitação é a aquisição de materiais destinados à manutenção predial, para o SERPRO Regional Curitiba, de acordo com as especificações e detalhamentos consignados no Anexos I e II deste Edital. Total de Itens Licitados: 00025. Edital: 13/10/2014 de 08h00 as 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Carlos Pioli n 133 Bom Retiro - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LEONARDO RAFAEL PATSCHIKI

(SIDEC - 10/10/2014) 806030-17205-2014NE800362

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7939/2014 - UASG 173039

Nº Processo: 15414002640201473 . Objeto: Inscrição 21º conferência IAIS. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Impossibilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 10/09/2014. GE-RALDO DE CARVALHO BAETA NEVES FILHO. Coordenador Geral da Cgadm.. Ratificação em 10/10/2014. DILMA COSTA RE-BELLO. Diretora de Administração. Valor Global: R\$ 11.682,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro INTERNATIONAL ASSOCIA-TION OF INSURANCE SUPERVISORS.

(SIDEC - 10/10/2014) 173039-17203-2014NE800028

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 173039

Número do Contrato: 26/2012. Nº Processo: 15414002640201210.

PREGÃO SISPP Nº 15/2012. Contratante: SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS -PRIVADOS. CNPJ Contratado: 73305484000150. Contratado : ENERGYWORK COMERCIO E SERVICOS -ELETRO

ELETRONICOS LTDA. Objeto: Prorrogação contratual. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$24.999,96. Fonte: 280173039 - 2014NE800047. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 173039-17203-2014NE800028

AGÊNCIA BRASILEIRA GESTORA DE FUNDOS GARANTIDORES E GARANTIAS S.A.

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 4/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 10/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços, por empresa especializada de links de comunicações para acesso á internet de forma dedicada, garantindo a eficiência do serviço com a velocidade mínima de 15 Mbps por link,

bem como contração de empresa especializada na prestação de serviço de Datacenter, na modalidade de colocation (locação de infraestrutura e espaço físico) em 1 (um) rack de 40U, que comporte até 4Kvas, incluindo ainda1 (um) link de dados na velocidade de 15 Mbps para atender as necessidades da ABGF.

> JEFFERSON DAVID DOS SANTOS MAIA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 926397-00001-2014NE022013

Ministério da Integração Nacional

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 67/2014 - UASG 530001

Nº Processo: 59000000707201472. PREGÃO SRP Nº 13/2013. Contratante: MINISTERIO DA INTE-GRAÇÃO NACIONAL-CNPJ Contratado: 78931474000144. Contratado : REDISUL INFORMATICA LTDA -Objeto: O objeto deste Contrato é a aquisição de Solução de Ativos de Redes e de Infraestrutura de rede, incluindo os serviços de instalação, configuração, manutenção e assistencia técnica durante todo período de garantia contratual. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/2002e legislação correlata. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$2.088.409,36. Fonte: 100000000 - 2014NE800596 Fonte: 100000000 - 2014NE800597. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 530001-00001-2014NE800081

EXTRATO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

ESPÉCIE: Termo de Execução Descentralizada nº 010/2014 - MI-ESAF (Processo nº 59000.000860/2014-08). OBJETO: O presente Termo de Execução Descentralizada tem por objeto o estabelecimento de parceria entre o Ministério da Integração Nacional - MI e a Escola de Administração Fazendária - ESAF, órgão integrante da estrutura do Ministério da Fazenda - MF, para a realização do Mestrado em Economia do Setor Público - 8ª turma, promovido e certificado pela Universidade de Brasília - UnB e realizado pela ESAF. VALOR: R\$ 34.000 (trinta e quatro mil reais).VIGÊNCIA: 24 (vinte e quatro) meses, a partir da data de assinatura do Termo de Execução Desmeses, a partir da data de assinatura do Termo de Execução Des-centralizada. DATA DE ASSINATURA10/9/2014., DJAIR FIORIL-LO LOPES, Diretor de Gestão Interna do Ministério da Integração Nacional - C.P.F. nº 149.747.111-72, ALEXANDRE RIBEIRO MOTTA, Diretor Geral da Escola de Administração-Fazendária - ESAF -C.P.F. nº. 007.643.197-52.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 530001

Número do Contrato: 76/2013. Nº Processo: 59000001264201275. PREGÃO SISPP Nº 29/2013. Contratante: MINISTERIO DA IN-TEGRACAO NACIONAL-CNPJ Contratado: 01011976000122. Contratado: ORION TELECOMUNICACOES ENGENHARIA-S/A. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 11/10/2014 a 10/10/2015.

(SICON - 10/10/2014) 530001-00001-2014NE800081

Data de Assinatura: 10/10/2014.

COORDENAÇÃO-GERAL DE SUPORTE LOGÍSTICO COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL SERVIÇO DE CONTRATOS

EXTRATO DA SUB-ROGAÇÃO CONTRATUAL Nº 4/2014-MI

PROCESSO Nº : 59000.000611/2009-47. SUB-ROGANTE: Ministério da Integração Nacional - CNPJ/MF n.º 03.353.358/0001-96. SUB-ROGADA: SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMEN-TO DO CENTRO-OESTE - SUDECO - CNPJ/MF nº 13.802.028/0001-94. OBJETO: Sub-rogação do Contrato Administrativo nº 28/2009-MI, firmado com a Empresa Santa Helena Segurança Total S.A., inscrita no CNPJ/MF 38.019.733/0001-40, que tem por objeto a prestação de serviços de vigilância armada e desarmada, a serem executados de forma contínua no âmbito das de-pendências do Ministério da Integração Nacional situadas ao Setor Bancário Norte - Quadra 2 - Lote 11 - 2°, 3° e 4° Subsolos - Edifício Apex Brasil. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/1993 e a Lei nº 10.520/2002. DATA DE ASSINATURA: 10 de setembro de 2014.

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DOS VALES DO SÃO FRANCISCO E DO PARNAÍBA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO Nº 59520.000865/2014-53 ESPÉCIE: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.101.00/2013 CONTRATADA: VANTERRA TERRAPLANAGEM E CONSTRU-ÇÕES LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.101.00/2013, para prorrogar o prazo contratual e ratificar as demais cláusulas e con-

dições. DO PRAZO: Fica, por este instrumento, prorrogado o prazo de vigência do contrato por 90 (noventa) dias, contados a partir de 02/09/2014, passando o vencimento para 02/12/2014. RATIFICA-ÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato nº 0.101.00/2013, original que não colidam com as deste instrumento. DATA: 02.09.2014

PROCESSO Nº 59500.001946/2011-66

ESPÉCIE: 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.036.00/2012 CONTRATADA: INFOBRASÍLIA - INFORMÁTICA LTDA. OB-JETO: Aditar o Contrato nº 0.036.00/2012, para prorrogação de seu prazo e ratificação das demais cláusulas e condições. DO PRAZO: Fica, por este instrumento, prorrogado o prazo de vigência contratual por um período de 12 (doze) meses, contados a partir de 1º/10/2014. RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original e aditivos, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 30.09.2014

PROCESSO Nº 59500.001738/2008-61 ESPÉCIE: 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.073.00/2011 CONTRATADA: PLENA CONSULTORIA E PROJETOS LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.073.00/2011, visando alterar o valor global e ratificar as demais cláusulas e condições. RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original, que 08.10.2014 não colidam com as deste instrumento. DATA:

AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 49/2014 - UASG 195006

Nº Processo: 59510001609201401 . Objeto: O objeto da presente licitação é a elaboração de Projeto Executivo, fornecimento e montagem do Sistema de Bombeamento Auxiliar por Flutuantes, visando a captação de água do canal de chamada do Rio São Francisco para abastecimento do perímetro de irrigação Jaíba, localizado nos Municípios de Jaíba e Matias Cardoso, estado de Minas Gerais Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endreço: Sgan Quadra 601 Conj i Ed.sede da Codevasf Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 10/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Indas Tropostas. 10/11/2014 às indio site www.compasitet.gov.or. Informações Gerais: CONDIÇÕES DE PARTICIPAÇÃO: Empresas do ramo, individuais, que atendam as exigências do Edital e seus anexos e que possuam, até a data de recebimento das propostas, o capital social mínimo de R\$ 1.290.000,00 (Hum Milhão Duzentos e Noventa Mil Reais).

> ELMO VAZ BASTOS DE MATOS Presidente da Codevasf

(SIDEC - 10/10/2014) 195006-11201-2014NE500052

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 38/2014

A CODEVASF - Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - Comunica aos interessados no Edital de Pregão Eletrônico nº 38/2014, que tem por objeto a prestação de serviços continuados de manutenção preventiva, preditiva e corretiva em 3(três) elevadores do Edifício Sede da Codevasf, em Brasília/DF, que considerou vencedora a empresa Thyssenkrupp Elevadores SA, com a proposta no valor global de R\$ 39.150,00 (trinta e nove mil e cento e cinquenta reais).

> ELMO VAZ BASTOS DE MATOS Presidente da Codevasf

(SIDEC - 10/10/2014) 195006-11201-2014NE000038

1ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 37/2014 - UASG 195005

 N^{ϱ} Processo: 59510001311201492 . Objeto: Execução dos serviços de georreferenciamento, conforme Lei nº 10.267/2011, bem como cadastramento físico, jurídico e agrícola dos imóveis/ocupações rurais localizados no entorno do lago da barragem Bico da Pedra, nos municípios de Janaúba, Porteirinha e Riacho dos Machados, no estado de Minas Gerais, compreendendo as áreas remanescentes (não alagadas) da desapropriação para formação do lago, com área de 4.800 hectares. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Av.geraldo Athayde, N.º 483, Alto São João MONTES CLAROS - MG. Entrega das Propostas: 31/10/2014 às 09h00. Informações Gerais: O Edital e seus Anexos encontram-se à disposição nos sítios www.codevasf.gov.br e www.comprasnet.gov.br onde poderão ser retirados gratuitamente, ou poderão ser obtidos junto à Secretaria Regional de Licitações - 1ª/SL da Codevasf, no horário de 08h00 as 12h00 e de 14h00 as 18h00, localizada na Av. Geraldo Athayde, n.º 483, Alto São João, em Montes Claros/MG. mediante o recolhimento aos cofres da Codevasf da importância de R\$ 30,00 (trinta reais).

> ALDIMAR DIMAS RODRIGUES Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 195005-11201-2014NE000730

8ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2014 - UASG 195015

A CODEVASE 8ª/SR comunica aos interessados que a empresa CSG CONSERVACAO E SERVICOS GERAIS LTDA - EPP, CNPJ: 13.519.211/0001-87, sagrou-se vencedora do certame, item 01, no valor global de R\$ 140.947,54 e a empresa O S SOUZA TRANS-PORTES E SERVICOS - ME, CNPJ: 11.794.559/0001-57, sagrou-se vencedora do certame, item 02, no valor global de R\$ 23.132,02.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2014 - HASG 195015

A CODEVASF 8ª/SR comunica aos interessados que a empresa A DA SILVA COSTA - ME, CNPJ: 20.390.663/0001-77, sagrou-se vencedora do certame, itens 01 e 02, no valor global de R\$ 59.600,00.

> JOÃO BATISTA MARTINS Superintendente

2ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CESSAO

PROCESSO: nº 59520.001461/2014-87

ESPECIE: Termo de Cessão de Onerosa de Uso nº 2.063.00/2014; especie: remo de cessao de onerosa de oso il 2.003.00.2014, que entre si celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0001-26; e o CENTRAL DE ASSOCIADOS DO SEMIA-RIDO - CASA; CNPJ/MF nº 07141409/0001-77; Objeto: a doação 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403635, Chassi nº HCCZTL75VEC126573, motor nº 6126532, tombamento nº 0726262 o 2015 N. Maria de Carlo de Ca 225912-9, 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403628, Chassi nº HCCZTL75EEC126573, motor nº 6126546, tombamento nº 225907-1, 02 carretas agrícolas em madeira de lei, tonioamento in 223907-1, 02 carretas agricolas em maderia de lei, capacidade de 04 toneladas, tombamentos nº 219887-7 e 219882-4, 02 arados fixos de 04 discos, modelo ARF428 tombamentos nº 219676-2 e 219768-9 e 02 sulcadores leves, modelo SL3, marca KHOLER, tombamentos nº 219723-2 e 219724-9; no valor total de R\$157.334,00.537,00; a da Assinatura:26.09.14; Signatários: Louvival Soares Gusmão, Superintendente Regional da CODEVASF 2ª/SR e Abenaide Alves Correia, Presidente

EXTRATOS DE DOAÇÃO

PROCESSO: nº 59520.001390/2014-12

ESPECIE: Termo de doação nº 2.033.00/2014; que entre si celebram ESPECIE: termo de doação n° 2.033.00/2014; que entre si celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0001-26; e a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DE PEQUENOS PRODUTORES DE LAGOA GRANDE; CNPJ/MF nº 03720693/0001-85; Objeto: a doação 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R4032558, Chassis nº HCCZTL75LEC123868, motor nº 6124272, tombamento nº 219634-1, 01 carreta agrícola, capacidade de 06 toneladas, tombamento nº 219691-8 e 01 arado fixo de 04 discos, modelo ARF428 tombamento nº 219807-5; no valor total de R\$74.299,00;Data da Assinatura: 25.09.14; Signatários: Lourival Soares Gusmão,Superintendente Regional da CODEVASF 2ª/SR e Alinna Marcia Carvalho Ferreira de SouzaPresidente .

PROCESSO: nº 59520.001245/2014-31

PROCESSO: nº 59520.001245/2014-31
ESPECIE: Termo de doação nº 2.036.00/2014; que entre si celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASE, CNPI/ME nº 00399857/0001-26; e a ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO COMUNITARIO DO POVOADO DE IPANEMA; CNPJ/MF nº 16.251.662/0001-74; Objeto: a doação 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403250, Chassis nº HCCZTL75TEC123858, motor nº 6123290, tombamento nº 219629-3, 01 carreta agrícola em madeira de lei, capacidade de 04 toneladas, tombamento nº 219686-0 e 01 arado fixo de 04 discos, modelo ARF428 tombamento nº 219802-0, no valor total de R\$ 74.299,00; a da Assinatura: 16.09.14; Signatários: Lourival Soares Gusmão, Superintendente Regional da CODEVASF 2º/SR e Joel Nilson Rodrigues de Freitas, Presidente. DEVASF 2ª/SR e Joel Nilson Rodrigues de Freitas, Presidente

PROCESSO: nº 59520.001109/2014-41 ESPECIE: Termo de doação nº 2.057.00/2014; que entre si celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0001-26; e a AS-SOCIAÇÃO COMUNITARIA DOS PEQUENOS PRODUTORES SOCIAÇÃO COMUNITARIA DOS PEQUENOS PRODUTORES DE SAÓ PEDRO; CNPJ/MF nº 16.247.736/0001-07; Objeto: a doação 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403275, Chassis nº HCCZTL75JEEC126319, motor nº 6126380, tombamento nº 219850-1, 01 carreta agrícola, capacidade de 06 toneladas, tombamento nº 219695-6 e 01 arado fixo de 04 discos, roda guia, engate terceiro ponto do trator, modelo ARF428 tombamento nº 219814-7, no valor total de R\$ 74.299,00; a da Assinatura: 24.09.14; Signatários: Lourival Soares Gusmão, Superintendente Regional da CODEVASF 2ª/SR e Jazon Gomes de Oliveira, Presidente. Presidente

PROCESSO: nº 59520.001446/2014-39

ESPECIE: Termo de doação nº 2.067.00/2014; que entre si celebram ESPECIE: Termo de doação în 2.007.00/2014; que entre si celebrain a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíña - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0001-26; e a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS REMANESCENTES DE QUILOMBOS DE LAGOA DO GAUDENCIO; CNPJ/MF nº 13.903.851/0001-96; Objeto: a doação



01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403631, Chassis n° HCCZTL75PEC126552, motor n° 6126531, tombamento n° 225908-8, 01 carreta agrícola em madeira de lei, capacidade de 06 toneladas, tombamento nº 219884-8, 01 arado fixo de 04 discos, modelo ARF428, tombamento nº 219770-6 e 01 sulcador leve, da marca Kohler, tombamento 219726-3, no valor total de R\$ 78.667,00; a da Assinatura: 29.09.14; Signatários: Lourival Soares Gusmão, Superintendente Regional da CODEVASF 2ª/SR e Cassimiro José Alves, Presidente .

PROCESSO: nº 59520.001453/2014-31

ESPECIE: Termo de doação nº 2.068.00/2014; que entre si celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0001-26; e a AS-SOCIAÇÃO COMUNITARIA DOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS REMANESCENTES DE QUILOMBOS DE SALGADA; CNPJ/MF nº 13.903.836/0001-48; Objeto: a doação 01 trator New Holland, modelo TL 75E 4WD ROP, série T575R403631, Chassis nº HCCZTL75PEC126552, motor nº 6126531, tombamento nº 225908-8, 01 carreta agrícola em madeira de lei, capacidade de 06 toneladas, tombamento nº 219885-5, 01 arado fixo de 04 discos, modelo ARF428, tombamento nº 219771-3 e 01 sulcador leve, modelo SL3, da marca Kohler, tombamento 219727-0, no valor total de R\$ 78.667,00; a da Assinatura: 29.09.14; Signatários: Lourival Soares Gusmão, Superintendente Regional da CODEVASF 2º/SR e Valci José Machado, Presidente

5ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato n.º 5.016.00/2014, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnafba-CO-DEVASF e a empresa Construtora Vértice Ltda-ME. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Tomada de Preços/Edital nº 05/2014. OBJETO: Elaboração de projeto básico para execução e recuperação de pa-vimentação de diversas ruas no município de Penedo/AL, na área de atuação da 5ª SR. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: - Programa de Trabalho nº 14.244.202 7K66.0027 - Apoio e Projetos de Desenvolvimento Sustentável Local Integrado - PTRES 079895, categoria econômica 4, sob gestão da 5º SR, consoante Nota de Empenho nº 000471, datada de 18/08/2014. VALOR: R\$ 129.833,76 (cento e vinte e nove mil, oitocentos e trinta e três reais e setenta e seis centavos). PRAZO: 210 dias contado da data de assinatura do instrumento.

DATA DA ASSINATURA: 10/10/2014. ASSINAM: Pela CODE-VASF, Ivan Craveiro Barros - Superintendente Regional - 5^a SR e pela Contratada, Ale 59550.000479/2014-12. Contratada, Alender Honório de Oliveira. Processo n.º

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 11/2014 - UASG 195001

 N^{α} Processo: 59550000868201430 . Objeto: Construção de pavimentação, em paralelepípedo, das Ruas Joaquim Vieira Povoado Capela, Roberto Vieira Bairro Santa Cecília e Clovis Peixoto Bairro Santa Luzia, no município de Penedo, na área de atuação da 5ª Superintendência Regional, no Estado de Alagoas. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h 17h30. Endereço: Avenida Castro Alves, S/n Santa Luzia - PENEDO - AL. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 10h00

MANOEL DA COSTA SANTOS Chefe da Sl

(SIDEC - 10/10/2014) 195001-11201-2014NE000243

7ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

PROCESSO: 59570.000704/2013-93. ESPÉCIE: Prorrogação de ofício do Termo de Compromisso TC $n^{\rm o}$ 7.112.00/2013, firmado entre a CODEVASF - CNPJ: 00.399.857/0001-26 e a Secretaria de Infra-Estrutura do Estado do Piauí (SEINFRA), CNPJ: 06.553.531/0001-98, com interveniência do Estado do Piauí, CNPJ: 06.553.481/0001-49. OBJETO: Prorrogar o prazo do termo de compromisso por mais 360 dias, pelo retardo na liberação total dos recursos financeiros. TERMO ADITIVO: 7.112.01/2013. DATA DE ASSINATURA: 08/10/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO: 59570.001183/2013-91.

ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Contrato nº 7.195.00/2013 firmado entre a CODEVASF - CNPJ: 00.399.857/0001-26 e a empresa CONSTRUTORA MAQUETE LTDA., CNPJ: 03.013.115/0001-09. OBJE-TO: prorrogar o prazo de vigência do contrato por mais 180 dias. TERMO ADITIVO: 7.195.01/2013. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, \$1°, VI da Lei nº 8.666/1993. DATA DA ASSINATURA: 22/09/2014.

PROCESSO: 59570.000790/2014-15.

ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Contrato nº 7.041.00/2012. CONTRA-TANTE: CODEVASF, CNPJ: 00.399.857/0025-01, CONTRATADA: Poços e Cia Ltda., CNPJ: 00.990.693/0001-07. OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência por mais 360 dias, contados a partir de 18/08/2014, passando seu vencimento para o dia 13/08/2015. TERMO ADITIVO: 7.041.02/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, §1°, V da Lei nº PROCESSO: 59570.001466/2012-52.

ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Contrato nº 7.052.00/2012. CONTRA-TANTE: CODEVASF, CNPJ: 00.399.857/0025-01, CONTRATADA: RR Serviços e Representações Ltda., CNPJ: 07.674.866/0001-27. OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência por mais 90 dias, passando seu vencimento de 01/10/2014 para o dia 30/12/2014. TERMO ADI-TIVO: 7.052.03/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, §1°, V da Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 03/10/2014.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS **CONTRA AS SECAS**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 193001

 N° Processo: 59401000697201452 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de ração, produtos químicos, material hidráulico e elétrico. Total de Itens Licitados: 00095. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Rua Benjamim Constant, 2037 - Centro TERESINA - PI. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALUISIO FERRO GOMES FILHO Coordenador

(SIDEC - 10/10/2014) 193001-11203-2014NE800108

COORDENADORIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 193004

Número do Contrato: 4/2010.

Nº Processo: 59411000420201087. PREGÃO SISPP Nº 6/2010. Contratante: DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE OBRAS -CONTRA AS SECAS. CNPJ Contratado: 10953726000100. Contratado : IMPRESSIONE SOLUCOES EM COPIAS E -IMPRESSOES LTDA - ME. Objeto: Prorrogação contratual por mais 12(doze) meses referente a locação de 04 multifuncionais para impressoes, copias e escanemanetos de documentos

de todos os setores da sede da Coor-denadoria Estadual do DNOCS no Rio G.do Norte. Fundamento Legal: Lei 8666 . Vigência: 11/10/2014 a 11/10/2015. Valor Total: R\$18.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800010. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL

EXTRATOS DE PRORROGAÇÃO EX OFÍCIO

Espécie: Aditamento "de ofício" Respaldo legal: Decreto nº 6.170 de 25/07/2007 e do Art. 30, inciso IV, da Portaria Interministerial nº 127, de 29/05/2008. Objeto: prorrogação do prazo de vigência de convênios firmados entre a União, por meio do Ministério da Integração Nacional, CNPJ: 03.353.358/0001-96 e o Convenente a seguir re-

Processo nº: 59250.000047/2012-16 Convênio nº 769340/2012; Convenente: Companhia de Desenvolvimento e Ação Regional-CAR/BA, CNPJ: 13.221.247/0001-80; Prazo de vigência até: 22/06/2015; As-

Espécie: Aditamento "de ofício" Respaldo legal: Decreto nº 6.170 de 25/07/2007 e do Art. 30, inciso IV, da Portaria Interministerial nº 127, de 29/05/2008. Objeto: prorrogação do prazo de vigência de convênios firmados entre a União, por meio do Ministério da Integração Nacional, CNPJ: 03.353.358/0001-96 e o Convenente a seguir relacionado:

Processo n°: 59250.000005/2011-02; Convênio n° 760069/2011; Convenente: Governo do Estado de Alagoas/AL, CNPJ: 12.200.176/0001-76; Prazo de vigência até: 11/3/2015; Assinatura: 9/10/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Extrato do terceiro termo aditivo ao convênio nº 768049/2011-MI; Processo nº 59250.000286/2011-95. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ: 03.353.358/0001-96, por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Regional e o Município de São João/PR, CNPJ/MF nº 76.995.422/0001-06. Objeto: prorrogação do prazo de vigência até 02/03/2015- Data e Assinaturas: 01/10/2014, Adriana Melo Alves 021.186.624-59 - Altair José Gasparetto - Prefeito, CPF nº 473.313.309-00.

Extrato do quarto termo aditivo ao convênio Nº 744759/2010-MI; Processo nº 59200.000145/2010-87. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ: 03.353.358/0001-96, por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Regional e o Município de Ajuricaba/RS, CNPJ/MF nº 87.613.253/0001-19. Objeto: prorrogação do prazo de vigência até 02/03/2015- Data e Assinaturas: 02/10/2014, Adriana Melo Alves 021.186.624-59 - Airton Luís Cossetin - Prefeito, CPF nº 451.006.910-34.

Extrato do segundo termo aditivo ao convênio Nº 764164/2011-MI; Processo nº 59250.000252/2011-09. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ: 03.353.358/0001-96, por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Regional e o Município de Piranhas/AL, CNPJ/MF n° 12.225.546/0001-20. Objeto: prorrogação do prazo de vigência até 15/04/2015- Data e Assinaturas: 02/10/2014, Adriana Melo Alves 021.186.624-59 - Dante Alighieri Salatiel de Alencar Bezerra Menezes - Prefeito, CPF n° 387.449.023-87.

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA HÍDRICA

AVISO DE ADIAMENTO RDC ELETRÔNICO Nº 5/2014 - UASG 530013

 N^{ϱ} Processo: 59100000897201319 . Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 12/09/2014,Entrega das Propostas: a partir de 12/09/2014, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 16/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Fornecimento das Válvulas Complementares da Primeira Etapa de implantação das estações de bombeamento do Eixo Leste, do Projeto de Integração do Rio São Francisco com Bacias Hidrográficas do Nordeste Setentrional.

> ANTONIO LUITGARDS MOURA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014) 530001-00001-2014NE800139

SECRETARIA NACIONAL DE PROTEÇÃO E **DEFESA CIVIL**

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do instrumento registrado no SIAFI sob o número 672335 firmado entre a União, por meio do Ministério da Integração Nacional, CNPJ 03.353.358/0001-96, e o Município de Abre Campo / MG, CNPJ 18.837.278/0001-83, coninstrução do processo nº 59050.000185/2012-51, até 12/04/2015.

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 533018

Nº Processo: 59800000615201477 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a contratação de serviços de natureza continuada, em regime de empreitada por preço global, por intermédio de empresa especializada, para prestação de serviços de clipping jornalístico para monitoramento diário em tempo real de notícias veiculadas em mídias impressa (jornais e revistas), eletrônica (emissoras de TV e rádio) e digital (internet sites, blogs e redes sociais) contendo temas de interesse da Superintendência do Desenvolvimento do Centro-Oeste - SUDECO, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Sbn Q. 02 Lote 11 - 2º Subsolo Asa Norte - BRASILIA -DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLEBER AVILA FERREIRA Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 533018-53207-2014NE800275

Ministério da Justiça

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 798186/2013. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA JUS-TICA, Unidade Gestora: 200005, Gestão: 00001, Convenente: PO-DER JUDICIARIO, CNPJ nº 04.034.872/0001-21. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 333.334,00, Valor de Contrapartida: R\$ 33.334,00, Vigência: 31/12/2013 a 01/04/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Assina: Pelo MINISTERIO DA JUSTICA - MIN.DA JUSTICA / ESTELAMARIS POSTAL- SECRETARIA DE REFOR-MA DO JUDICIÁRIO.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)



COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS **HUMANOS**

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2014 - UASG 200006

Nº Processo: 08007012531201409.

DISPENSA Nº 167/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 00114090000141. Contratado : CONSELHO CUL-TURAL THOMAS JEFFERSONObjeto: Prestação de serviços educacionais pelo contratado, para ministrar curso de língua inglesa para, aproximadamente, 120 (cento e vinte) servidores do Ministério da Justiça. Fundamento Legal: Artigo 24, inciso XIII, da Lei 8.666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$328.512,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800208. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200006-00001-2014NE800002

ARQUIVO NACIONAL

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 22/2014

O pregoeiro e sua equipe declaram vencedora do certame a empresa Centro de Integração Nacional de Estágios para Estudantes, CNPJ nº07136551/0001-26, no valor total de R\$ 17.740,80. Os autos encontram-se franqueados aos interessados.

LUIZ NONATO LOPES JUNIOR

(SIDEC - 10/10/2014) 200247-00001-2014NE800066

PREGÃO Nº 24/2014

A Pregoeira e sua Equipe de Apoio tornam publico o Resultado de Julgamento do Pregao Eletronico nº 242014. Itens 1,3,4 e 5 - GLOBALPRINT EDITORA GRAFICA LTDA - Valor total de R\$ 36.575,00;Item 2 - SEGGRAF IMPRESSOS DE SEGURANÇA LT-DA-EPP - Valor total de R\$ 8.799,00. Valor Total daContratação: R\$ 45.374,00 (quarenta e cinco miltrezentos e setenta e quatro reais).Os autos seencontram franqueados aos interessados

KATIA SILVA DE CASTRO

(SIDEC - 10/10/2014) 200247-00001-2014NE800066

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA **ECONÔMICA**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 303001

Número do Contrato: 24/2013.

N° Processo: 08700004925201377. PREGÃO SISPP N° 15/2013. Contratante: CONSELHO ADMINIS-TRATIVO DE DEFESA-ECONOMICA-CADE. CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado : CLARO S.A. -Objeto: Alteração da Cláusula Décima Primeira - Da vigência e prorrogação e da Cláusula Décima Sexta - Da dotação orçamentária. Fundamento Legal: Lei n' 8.666/93 e suas posteriores alterações. Vigência: 20/09/2014 a 19/09/2015. Valor Total: R\$17.073,60. Fonte: 100000000 -2014NE800046. Data de Assinatura: 17/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 303001-30211-2014NE800032

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 303001

Número do Contrato: 25/2013.

Nº Processo: 08700004925201377. PREGÃO SISPP N° 15/2013. Contratante: CONSELHO ADMINIS-TRATIVO DE DEFESA-ECONOMICA-CADE. CNPJ Contratado: 02558157000162. Contratado : TELEFONICA BRASIL S.A. -Ob-jeto: Alteração da Cláusual Décima Primeira - Da vigência e pror-rogação e da Cláusual Décima Sexta - Da dotação orçamentária. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas posteriores alterações. Vigência: 20/09/2014 a 19/09/2015. Valor Total: R\$99.716,16. Fonte: 175303001 - 2014NE800031. Data de Assinatura: 17/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 303001-30211-2014NE800032

SUPERINTENDÊNCIA-GERAL

EDITAIS DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

N° 330. Nos termos do art. 53. § 2°. da Lei n° 12.529/2011. dá-se publicidade ao seguinte ato de concentração: Ato de Concentração nº 08700.008256/2014-93. Requerentes: Tecnofarma International Ltd., Bayer Pharma AG e Bayer Intellectual Property GMBH. Advogados: Ubiratan Mattos, Marcelo Antonio Muriel, Beatriz Mesquita de A. Camargo Kestener e outros. Natureza da operação: aquisição de ativos. Setor econômico envolvido: fabricação de

raçao: aquisição de ativos. Setor económico envolvido: fabricação de medicamentos alopáticos para uso humano. (CNAE 2121-1/01)

Nº 331. Nos termos do art. 53, § 2º, da Lei nº 12.529/2011, dá-se publicidade ao seguinte ato de concentração: Ato de Concentração nº 08700.007994/2014-13. Requerentes: Fundo de Investimento em Participações Performa Key de Inovação em Meio Ambiente e Enalta Inovações Tecnológicas S.A. Advogados: Ricardo Vicirs Ferrar a Inovações Tecnológicas S.A. Advogados: Ricardo Vieira Facury e Isabela Rehem Vargas. Natureza da operação: aquisição de ações. Setor econômico envolvido: fabricação de componentes eletrônicos e fabricação de aparelhos e equipamentos de medida, teste e controle (CNAEs 2610-8/00 e 2651-5/00).

Nº 332. Nos termos do art. 53, § 2º, da Lei nº 12.529/2011, dá-se publicidade ao seguinte ato de concentração: Ato de Concentração nº 08700.008080/2014-70. Requerentes: Cooperativa Agropecuária Vale do Rio Doce Ltda. e LBR Lácteos Brasil S.A. Advogados: Pedro Dutra e Patricia de Campos Dutra. Natureza da operação: aquisição de ativos. Setor econômico envolvido: CNAE 4631-1/00 - Comércio atacadista de leite e laticínios.

> EDUARDO FRADE RODRIGUES Superintendente-Geral Interino

DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 28/2014 - UASG 200333

Nº Processo: 08016026183201430 . Objeto: Contratação emergencial de empresa especializada na prestação de serviços de limpeza e conservação, com fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos, para asseio, conservação e higienização das instalações da Penitenciária Federal em Catanduvas/PR, com fulcro no Art. 24, inciso IV da Lei nº 8.666/1993 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Continuidade da prestação dos serviços de limpeza e conservação para a Penitenciária Federal em Catandu-vas/PR. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. GIOVANNA BON-FANTE. Ordenadora de Despesa. Ratificação em 10/10/2014. CLA-RICE COSTA CALIXTO. Diretor-geral Substituto. Valor Global: R\$ 210.428,82. CNPJ CONTRATADA: 07.228.643/0001-36 IGUACU SERVICOS TERCEIRIZADOS - EIRELI.

(SIDEC - 10/10/2014) 200333-00001-2014NE080002

SECRETARIA NACIONAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 798464/2013. Convenentes: Concedente : FUNDO NACIONAL ANTIDROGAS, Unidade Gestora: 200246, Gestão: 00001. Convenente : MUNICIPIO DE FORTALEZA, CNPJ nº 07.954.605/0001-60. Prorogação do prazo de vigência. Valor Total: R\$ 335.916,00, Valor de Contrapartida: R\$ 13.436,68, Vigência: 31/12/2013 a 02/05/2015. Data de Assinatura: 15/08/2014. Signatários: Concedente: VITORE ANDRE ZILIO MAXIMIANO, CPF nº 110.581.738-55, Convenente: ROBERTO CLAUDIO RODRIGUES BEZERRA, CPF nº 542.116.293.00 542.116.383-00.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 62/2013

° Processo: 08129000225201354

INEXIGIBILIDADE Nº 68/2013. Contratante: FUNDO NACIONAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 48555775007596. Con-ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 48535/73007396. Contratado : OBRA SOCIAL N S DA GLORIA FAZENDA-DA ESPERANCA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos prévistos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$204.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800287. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 82/2013. Nº Processo: 08129012376201274.

INEXIGIBILIDADE Nº 83/2013. Contratante: FUNDO NACIONAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 48555775004813. Contratado : OBRA SOCIAL N S DA GLORIA FAZENDA-DA ES-PERANCA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos na Cláusula Sexta; e Alterar no Preâmbulo o nome do representante legal da Contratada para ROBERTO XAVIER CAMARGO, portador da Carteira de Identidade nº 1060470638 SSP/PC RS, e inscrito no CPF sob o nº 806.916.330-53. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$222.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800301. Data de Assi-

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 106/2013. Nº Processo: 08129000171201327.

INEXIGIBILIDADE N° 100/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 06198083000151. Contratado : ASSOCIACAO FEMININA DE RECUPERACAODE LAGOA DA PRATA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei nº 8.666/93. Vigência: 29/09/2014 a 28/09/2015. Valor Total: R\$84.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800292. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 107/2013

Nº Processo: 08129012308201213.

INEXIGIBILIDADE Nº 112/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 02691768000184. Contratado: ASSOCIACAO BENEFICENTE VIDA SEM -DRO-GAS. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$120.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800299. Data de Assinatura: 26/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 110/2013

Nº Processo: 08129000142201365.

INEXIGIBILIDADE Nº 114/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 03744116000204. Contratado: CEAMI - REABILITACAO PARA A VIDA -Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei nº 8.666/93. Vigência: 26/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$240.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800271. Data de Assinatura: 26/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 111/2013.

Nº Processo: 08129000208201317.

INEXIGIBILIDADE Nº 122/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 07856329000106. Contratado: ASSOCIACAO DE ACOLHIMENTO AOS -DEPEN-DENTES QUIMICOS E FA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$180.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800284. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 112/2013.

Nº Processo: 08129000185201341.

INEXIGIBILIDADE Nº 118/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 00028217000100. Contratado: OBRAS SOCIAIS DA DIOCESE DE GOIAS-Obieto: Prorrogação da vigência, nos termos presvistos em sua clausula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 25, Inciso II, da Lei 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$96.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800297. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 114/2013.

N° Processo: 08129005277201317. INEXIGIBILIDADE N° 119/2013. Contratante: FUNDO NACIONAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 10015538000204. Contratado : INSTITUTO BENEFICIENTE DE ACAO -SOCIAL EMANUEL DE TERRA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos na Clausula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$108.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800277. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 116/2013

Nº Processo: 08129000011201388.

INEXIGIBILIDADE Nº 120/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 78194974000140. Contratado: LAR DOM BOSCO - COMUNIDADE -TERAPEU-TICA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos na Cláusula Sexta; e Alterar no preâmbulo o nome do representante legal da Contratada para ÂNGELO RIBEIRO, portador da Carteira de Identidade nº 4.932.669-6 SSP/PR, e inscrito no CPCPF sob o n.º 669.217.839-87. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$240.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800280. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 125/2013

Número do Contrato: 125/2013.

Nº Processo: 08129000123201339.
INEXIGIBILIDADE Nº 151/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 03841870000262. Contratado: FAZENDA KERYGMA -Objeto: Prorrogação da vigencia, nos termos prévistos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 27/09/2014 a 26/09/2015. Valor Total: R\$480.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800290. Data de Assinatura: 27/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 127/2013

N° Processo: 08129015208201231. INEXIGIBILIDADE N° 149/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 09493986000153. Contratado: CASA DE RESTITUICAO SHALOM -CARES-Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 27/09/2014 a 26/09/2015. Valor Total: R\$240.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800295. Data de Assinatura: 27/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 128/2013 Nº Processo: 08129015196201244

INEXIGIBILIDADE N° 150/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 11260647000179. Contratado: FUNDACAO ROSA MISTICA -Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua Cláusula Sexta. Fundamento Artigo 57, inciso II, da lei n° 8.666/93. Vigência: 27/09/2014 a 26/09/2015. Valor Total: R\$360.000,00. Fonte: 100000000 -2014NE800289. Data de Assinatura: 27/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 200246

Número do Contrato: 133/2013. Nº Processo: 08129000262201362

INEXIGIBILIDADE Nº 132/2013. Contratante: FUNDO NACIO-NAL ANTIDROGAS - FUNAD-CNPJ Contratado: 07691200000187. Contratado : ASSOCIACAO MAO AMIGA RECANTO DA -JA-NAINA. Objeto: Prorrogação da vigência, nos termos previstos em sua clàusula Sexta. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$240.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800296. Data de Assinatura: 30/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 200246-00001-2014NE800014

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2014 - UASG 200334

Nº Processo: 08200000358201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Conratação de pessoa jurídica especializada para a prestação de serviço contínuo de controle sanitário integrado no combate a pragas urbanas englobando dedetização, desratização, desinsetização, descupinização e desalojamento de pássaros e morcegos, em todas as áreas internas e externas, bem como o combate as larvas de mosquitos. Total de Itens externas, pein como o combate as farvas de mosquitos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Sas - Ed.sede do Dpf Q.06 Lotes 9 e 10 1 Andar - Sala 107 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOANA ELIZA DA COSTA RIBEIRO

(SIDEC - 10/10/2014) 200334-00001-2014NE800205

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO DISTRITO FEDERAL

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 6/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 12/08/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico Contratação de Empresa Especializada na Instalação de Sistema de Monitoramento de Imagens e Equipamentos. Total de Itens Licitados: 00014 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30. Endereço: Sais Quadra 07 Lote 23 Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ELIANE ANTONIO DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 200338-00001-2014NE800015

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE GOIÁS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2014

Sagrou-se vencedora do presente certame a empresa CIAL COM. E IND. DE ALIMENTOS LTDA, CNPJ 00.055.699/0001-97, pelo valor global negociado de R\$ 69.480,00(sessenta e nove mil, quatrocentos e oitenta reais), cujo objeto, em síntese, é prestação de quatectinos e oficina teals), cujo objeto, en simese, e presidente serviços continuados p/ fornecimento de refeições balanceadas aos custodiados da SR/DPF/GO, cfe. especificações dispostas no Termo de Referência.

> MURILO ROBERTO BATALHA MACEDO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200376-00001-2014NE800022

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2014 - UASG 200388

 N° Processo: 08310007446201487 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviços de Vigilância Armada para a Sede da SR/DPF/MA e suas Delegacias em Imperatriz/Ma e Caxias/MA. Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de teh leis Elchados. 00007. Ednal. 13/10/2014 de olonso as 11/130 e de 14h às 17h30. Endereço: Av Daniel de La Touche, Nº 4000 - Cohama. Cohama - SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 11h01 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO CARLOS COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200388-00001-2014NE800010

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 8/2014 - UASG 200350

Nº Processo: 08350026129201493 . Objeto: Locação de 01 (uma) vaga de estacionamento para atender necessidades da SR/DPF/MG para atendimento no posto UAI Unidade de Atendimento Integrado Praça Sete. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 08/09/2014. WENDERSON DO CARMO MAIA. Chefe do Selog/sr/dpf/mg. Ratificação em 08/09/2014. SERGIO BARBOZA MENEZES, Superintendente Regional. Valor Global: R\$ 4.800,00. CNPJ CONTRATADA: 15.544.663/0001-44 COTEBRASEIRELI.

(SIDEC - 10/10/2014) 200350-00001-2014NE800061

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 16/2014 - UASG 200350

 N° Processo: 08350014192201487 . Objeto: Capacitação de servidor no VI Curso de Elaboração da Planilha de Custo e Formação de Preços nas Contratações de Serviços Comuns e Contínuos de Acordo com a IN 02/2008, a fim de atender necessidades e interesse de serviço da Superintendência Regional da Polícia Federal em Minas Gerais. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. WENDERSON DO CARMO MAIA. Chefe do Selog/sr/dpf/mg. Ratificação em 10/10/2014. SERGIO BARBOZA ME-NEZES. Superintendente Regional. Valor Global: R\$ 1.600,00. CNPJ CONTRATADA: 00.398.099/0001-21 ASSOCIACAO BRASILEI-RA DE ORCAMENTO PUBLICO.

(SIDEC - 10/10/2014) 200350-00001-2014NE800061

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ DELEGACIA DE POLÍCIA FEDERAL EM FOZ DO IGUACU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2014 - UASG 200366

Nº Processo: 08389005818201431 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para a eventual aquisição de Pneus para os veículos do DPF, visando atender às necessidades da DPF/FIG/PR e demais do DPF, Visando atender as necessidades da DPF/FIG/PR e demais Unidades a estas subordinadas orçamentariamente, sob a responsabilidade desta DPF/GRA/PR. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h59 e de 14h às 17h59. Endereço: Avenida Paraná 3470/3471, Jardim Polo Centro - FOZ DO IGUACU - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> WILLIAM CORDEIRO LEITE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200366-00001-2014NE000041

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2014 - UASG 200398

Nº Processo: 08400011245201475 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para serviços continuados de lavagem ecológica de automóveis oficiais da SR/DPF/PE e descentralizadas. Total de Itens Licitados: 00032. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 15h às 17h00. Endereço: Av. Martin Luther King, 321 Recife Antigo - RE-CIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DORIS MONTEIRO DO NASCIMENTO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 200398-00001-2014NE000085

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICO-CIENTÍFICA

N° Processo n° 08492.007803/2014-16. Termo n° 07/2014. Cooperados: SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL EM SANTA CATARINA, CNPJ 00.394.494/0039-09, e UNIVERSIDADE DO VALE DO ITAJAÍ, CNPJ 84.307.974/0001-02. Objeto: Cooperação mútua para o atendimento de imigrantes e para a realização de cursos, palestras, projetos e eventos científicos. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 13.10.2014 a 12.10.2016. Data da assinatura: 02.10.2014.

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA **FEDERAL**

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 16/2014

O Departamento de Polícia Rodoviária Federal, por intermédio de sua Divisão de Licitações, torna público o resultado do pregão em epígrafe. Critério de julgamento menor preço por item. Sagrou-se vencedora a empresa: M1 TECNOLOGIA , CNPJ: 09165969/0001-97,com o valor de R\$ 409.190,63 para o item 1, R\$ 363.139,20 para o item 2, R\$ 461.993,76 para o irem 3 e R\$ 98.630, 40 para o item 4. O item 5 foi cancelado por não ter sido a ele ofertado propostas. A Ata do Pregão encontra-se disponível no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br.

> MURILO CANGUSSU CAVALCANTE Chefe da Divisão de Licitações, Contratos e Convênios

(SIDEC - 10/10/2014) 200109-00001-2014NE800016

1º DISTRITO REGIONAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 6/2014 - UASG 200141

Nº Processo: 08675001647201431 . Objeto: Contratação de empresa para instalação de cerca e de placa de identificação em lote de propriedade do 1ºDRPRF/DF, destinado às suas futuras instalações. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Delimitar a área de 61,76 ha, localizado às margens da BR-020, Km 12,5, destinada às oti, vo III., iocalizado as inalgores da Bix-90, kini 12,3, desiniada as futuras instalações do distrito. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. ADELMO DE OLIVEIRA TEIXEIRA MARINHO. Membro do Seseg/naf. Ratificação em 10/10/2014. FERNANDO CE-SAR PEREIRA FERREIRA. Chefe do 1ºdrprf/df. Valor Global: R\$ 7.044,30. CNPJ CONTRATADA: 10.782.736/0001-12 BARRETO MUNIZ CONSTRUCAO E ENGENHARIA LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 200141-02014-2014NE800044

2° DISTRITO REGIONAL NÚCLEO DE ADMINISTRATIVO E FINANCEIRO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo: nº: 08674001563/2014-16. O 2º Distrito Regional de Polícia Rodoviária Federal/TO, por intermédio do Chefe do Núcleo Administrativo e Financeiro, de acordo com art. 15, parág. 2º da Lei 8666/93 e art. 14 do decreto 7892/2013, torna público os preços registrados no Sistema de Registro de Preços, vigentes de 30/09/2014 a 29/09/2015; Ata nº 07/2014 - JULIERME F. DA ROSA-ME -CNPJ: 06.324.611/0001-71 - Item 2 - Assento Vaso Sanitário Convencional, material plástico, branco, almofadado - Qtd. 20 - Unit R\$ 32,00. Tot. da ata R\$ 640,00.



3º SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2014 - UASG 200128

Nº Processo: 08669001969201406.
PREGÃO SRP Nº 12/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 10586483000101. Contratado: GMAES TECNOLOGIA LTDA - ME -Objeto: Contratação de serviços de telecomunicações, através de circuitos de acesso IP dedicados com contração à internat contratação por contratação de cont conexão à internet, com gerenciamento pró-ativo. Fundamento Legal: Lei 8666/93, lei 10520/02, lei 8078/90. Vigência: 25/09/2014 a 13/03/2017. Valor Total: R\$25.320,00. Fonte: 174020197 -2014NE800455. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200128-00001-2014NE800019

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 200128

Número do Contrato: 31/2013.

Nº Processo: 08669005559201315. TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 17213324000100. Contratado: APOIO CONSTRUTORA LTDA - ME -Objeto: Tem por objeto a prorrogação por 60(sessenta) dias de vigência contratual, da obra de engação por objectsema das de vigencia contratual, da obra de engenharia referente a prestação de serviços de Reforma e Ampliação do Posto e Delegacia PRF de Naviraí/MS. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e demais legislações correlatas. Vigência: 11/10/2014 a 11/12/2014. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200128-00001-2014NE800019

4ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SEÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

EDITAIS DE INTIMAÇÃO

O Superintendente Regional Susbituto da 4ª SUPERINTEN-DÊNCIA REGIONAL DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL-4ªSRPRF/MG, através do presente, NOTIFICA a sociedade empre-sária COLUP INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE UNIFORMES LT-DA., CNPJ: 12.585.057/0001-89, por meio de seus representantes legais, uma vez que essa se encontra em lugar incerto e não sabido, para, no prazo legal de 05 (cinco) dias a contar da publicação da presente, apresentar defesa prévia nos autos do processo administrativo nº. 08.656.008.027/2013-71, podendo juntar toda e qualquer prova documental que julgar necessária à sua defesa, sendo-lhe fa-cultado ter vistas dos autos durante o expediente e na Sede da 4ªSR-PRF/MG, bem como requerer cópias.

O Superintendente Regional Substituto da 4ª SUPERINTEN-DÊNCIA REGIONAL DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL-4ªSRPRF/MG, através do presente, NOTIFICA a sociedade empre-sária X MANUTENÇÃO EM MÁQUINAS INDUSTRIAIS LTDA., CNPJ: 08.583.756/0001-12, por meio de seus representantes legais, uma vez que essa se encontra em lugar incerto e não sabido, para, no prazo legal de 05 (cinco) dias a contar da publicação da presente, apresentar defesa prévia nos autos do processo administrativo nº. 08.656.002.933/2014-42, podendo juntar toda e qualquer prova do-cumental que julgar necessária à sua defesa, sendo-lhe facultado ter vistas dos autos durante o expediente e na Sede da 4*SRPRF/MG, bem como requerer cópias.

GUIGO MARCELO MAYOL

5ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CARTA-CONTRATO

Processo nº 08657.006161/2014-16. Espécie: Carta Contrato nº 004/2014. Contratante: 5ª Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal. Contratada: Distribuidora de pisos laminados e artigos para decoração Ltda-EPP CNPJ nº 12.072.550/0001-03. Objeto: Contratação de serviços de instalação e manutenção de persianas e forros. Valor: R\$ 34.552,66. Prazo: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias. Vigência: 17.04.2014 à 16.04.2015. Data da Assinatura: 17.04.2014. Pela Contratante: José Roberto Gonçalves de Lima Neto Superintendente Regional. Pela Contratada: Danielle Pereira - Representante.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 39/2014 - UASG 200116

Nº Processo: 08657011690201423.

PREGÃO SRP Nº 1/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 17344992000177. Contratado: FPO - FIRMA DE PROJETOS E OBRAS -LTDA. - ME. Objeto: Prestação de serviços de elaboração de projeto executivo, anteprojetos de projeto de arquitetura, projetos de fundações, projetos hidráulicos e hidrossanitarios, projetos elétricos e mecânicos. Fundamento Legal: Lei 8666/93, Lei 10520/2002, Lei 8078/90, Decreto 5450/2005. Vigência: 19/08/2014 a 18/12/2014. Valor Total: R\$29.352,00. Fonte: 300000000 - 2014NE800613. Data de Assinatura: 19/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200116-00001-2014NE800582

EXTRATO DE CONTRATO Nº 51/2014 - UASG 200116

Nº Processo: 08657013877201461.

PREGÃO SRP Nº 9/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 12072550000103. Contratado: RIO PISOS DIS-TRIBUIDORA DE PISOS -LAMINADOS E ARTIGOS PA. Objeto: Contratação de serviços não contínuos de instalação de persianas e gesso acartonado - drywall. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993 c/c Decretonº 7.892/2013. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$71.100,00. Fonte: 300000000 - 2014NE800809. Data de Assinatura: 10/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 200116-00001-2014NE800582

10ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2014 - UASG 200114

Nº Processo: 08655002750201437.

PREGÃO SISPP Nº 2/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 08941267000195. Contratado: HSD COMER-CIAL E SERVICOS LTDA - -ME. Objeto: Contratação de serviços de CIAL E SERVICOS LIDA - -ME. Objeto: Contratação de serviços de elétrica, funilaria, capotaria e pintura, com fornecimento de peças e acessórios para as viaturas de placas: NYU-9359; JKO-0301; JKR-4998 e OVQ-5512. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 09/10/2014 a 08/11/2014. Valor Total: R\$17.590,00. Fonte: 174020197 - 2014NE800411 Fonte: 174020197 - 2014NE800412 Fonte: 174020197 - 2014NE800413 Fonte: 174020197 - 2014NE800414 Fonte: 174020197 - 2014NE800415 Fonte: 174020197 - 2014NE800416 Fonte: 174020197 - 2014NE800417 Fonte: 1740 174020197 2014NE800417 Fonte: 2014NE800418. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200114-00001-2014NE800021

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2014 - UASG 200114

Nº Processo: 08655002750201437.

PREGÃO SISPP Nº 2/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 40529646000185. Contratado : MONACO AUTO CENTER LTDA - ME -Objeto: Contratação de serviços de elétrica, funilaria, capotaria e pintura, com fornecimento de peças e elétrica, funilaria, capotaria e pintura, com fornecimento de peças e acessórios para reparo da viatura placa JKO-2950. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/11/2014. Valor Total: R\$14.070,00. Fonte: 174020197 - 2014NE800409 Fonte: 174020197 2014NE800410. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200114-00001-2014NE800021

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2014 - UASG 200114

N° Processo: 08655002750201437. PREGÃO SISPP № 2/2014. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 02550179000186. Contratado : EDNA DE SOUSA SILVA - ME -Objeto: Contratação de serviços de elétrica, funilaria, capotaria e pintura, com fornecimento de peças e acessórios para reparo da viatura JKO-2960. Fundamento Legal; Lei 8.666/93. Vigência: 09/10/2014 a 08/11/2014. Valor Total: R\$5.330.00. Fonte: 174020197 - 2014NE800419 Fonte: 174020197 - 2014NE800420. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200114-00001-2014NE800021

12ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 200126

Número do Contrato: 1/2013

Nº Processo: 08667003477201267.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 06863184000108. Contratado: SERGE SERVICOS CONSERVACAO E -LIMPEZA LTDA. Objeto: Repactuação dos valores praticados no Contrato nº 001/2013, com base na Convenção Coletiva de trabalho nº ES000147/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2014 a 14/02/2015. Valor Total: R\$18.254,55. Fonte: 100000000 - 2014NE800020. Data de Assina-

(SICON - 10/10/2014) 200126-00001-2014NE800007

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 200126

Número do Contrato: 2/2013. Nº Processo: 08667003477201267.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 10570183000134. Contratado: SERVIMAR SERVICOS E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: Repactuação dos valores praticados no Contrato nº 002/2013, com base na Convenção Coletiva de Trabalho nº ES000147/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/10/2014 a 01/03/2015. Valor Total: R\$5.368,58. Fonte: 1000000000 - 2014NE800012. Data de Assinatura:

(SICON - 10/10/2014) 200126-00001-2014NE800007

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 200126

Número do Contrato: 3/2013. Nº Processo: 08667003477201267

PREGÃO SISPP Nº 1/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUS-TICA -CNPJ Contratado: 10570183000134. Contratado : SERVI-MAR SERVICOS E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: Repactuação de valores praticados no Contrato nº 003/2013, com base na Convenção Coletiva de Trabalho nº ES000147/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2014 a 01/03/2015. Valor Total: R\$8.378,16. Fonte: 1000000000 - 2014NE800013. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 200126-00001-2014NE800007

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 200126

Número do Contrato: 5/2013:

Número do Comado. 3/2013. Nº Processo: 08667003477201267. PREGÃO SISPP Nº 1/2013. Contratante: MINISTERIO DA JUS--CNPJ Contratado: 10570183000134. Contratado : SERVI-MAR SERVICOS E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: Repactuação de valores praticados no Contrato nº 005/2013, com base na Convenção Coletiva de Trabalho nº ES000147/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 01/10/2014 a 01/03/2015. Valor Total: R\$7.203,14. Fonte: 100000000 - 2014NE800015. Data de Assinatura: 30/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 200126-00001-2014NE800007

13ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 44/2014 - UASG 200129

Nº Processo: 08670001466201455 . Objeto: Revisão obrigatória das viaturas REANAULT FLUENCE de placas JKO 1330. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XVII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Conforme justificativa legal. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. BRENO CARNEIRO PEIXO-TO. Chefe Substituto da Saf 13 Srprf Al. Ratificação em 10/10/2014. VERA LUCIA PRETTO CELLA. Superintendente. Valor Global: R\$ 759,00. CNPJ CONTRATADA: 06.213.517/0001-45 PLUS VEICU-LOS LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 200129-00001-2014NE800076

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 45/2014 - UASG 200129

Nº Processo: 08670001063201414 . Objeto: Revisão obrigatória das viaturas REANAULT FLUENCE de placas JKO 0780. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XVII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Conforme justificativa legal. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. BRENO CARNEIRO PEIXO-Chefe Substituto da Saf 13 Srprf Al. Ratificação em 10/10/2014 VERA LUCIA PRETTO CELLA. Superintendente. Valor Global: R\$ 565,00. CNPJ CONTRATADA: 06.213.517/0001-45 PLUS VEICU-

(SIDEC - 10/10/2014) 200129-00001-2014NE800076

21^a SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

AVISO DE ANULAÇÃO

O Chefe da Seção Administrativa e Financeira da 21ª. Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal - 21ª. SR-PRF/RO-AC, comunica à ANULAÇÃO da Publicação do Contrato Administrativo n º 018/2014, celebrado entre esta Unidade Regional e a Empresa NOVA PROVA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS LTDA -ME, CNPI: 10.609.260/0001-12, publicado através do SIASG - SI-COM, no Diário Oficial da União do 10.10.2014, Seção 3, Página

Tal medida visa resguardar à administração, considerando não ser o período correto para celeridade do início da referida contratação, ressaltando que todos os atos concernentes ao procedimento licitatório continuam convalidados (adjudicação e homologação), e, em período apropriado será realizado nova publicação, considerando uma nova numeração para apropriação do referido Contrato.

MARCELO FERNANDES DE MELO

UASG 200131

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO COORDENAÇÃO REGIONAL DE XAVANTE

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 310/2009

Subrogada pela UASG: 194065 - ADMINISTRACAOREGIONAL EXECUTIVA AGUA BOA MT. Nº Processo: 087870001482009DV. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 06236934000103. Contratado : MJB VIGILANCIA E SEGU-RANCA LTDA -Objeto: Recisão amigável do Contrato nº 310/2009, conforme os termos previstos em sua Cláusula Décima Sétima. Fundamento Legal: Art. 79, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Data de Rescisão: 07/08/2014 .

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE CENTRO LESTE DO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 194010

Nº Processo: 08748000.034/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços p/eventual contratação de empresa especializada p/instalação de ponto de distribuição de internet e fornecimento de link de internet c/conexão de IMbps (megabyte por segundo), full duplex, c/disponibilidade de 100% de banda, 24 horas p/ 07 dias na



semana, inclusive feriados, com fornecimentos de peças e (ou) equipamentos p/manutenção do funcionamento do mesmo, atendendo as necessidades da Coord. Regional Centro-Leste do Pará, com objetivo de acessar à rede Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Travessa Padre Eutíquio, N° 2.315 Batista Campos - BELEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital encontra-se disponível: www.comprasnet.gov.br. ponível: www.comprasnet.gov.br

ADALBERTO OLIVEIRA LIMA

(SIDEC - 10/10/2014) 194010-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE RORAIMA EXTRATO DE CONTRATO Nº 145/2014 - UASG 194009

Nº Processo: 08749000058201425. INEXIGIBILIDADE Nº 3/2014. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 02341470000144. Contratado: NAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 025414/0000144. Contratado: BOA VISTA ENERGIA S/A -Objeto: Prestação de serviço público de energia elétrica para unidade consumidora código 00547/6-0, localizada na rua José Bonifácio nº 630 - Aparecida, Boa Vista/RR. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 19/08/2014 a 18/08/2015. Valor Total: R\$38.000,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800144. Data de Assinatura: 19/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE GUAJARÁ-MIRIM

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 4/2014 - UASG 194004

Nº Processo: 8760052201408 . Obieto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de motorista e recepcionista para atendimento à Coordenação Regional de Guajará-Mirim/RO. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Av.constituicao, 542 Centro - GUAJARA-MIRIM - RO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> JONATAS SILVEIRA DE ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE900036

COORDENAÇÃO REGIONAL DE AMAPÁ E NORTE DO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 194075

Número do Contrato: 156/2012.

Nº Processo: 08767000032201205. DISPENSA Nº 3/2012. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 05965546000109. Contratado: COMPA-NHIA DE ELETRICIDADE DO AMAPACEA. Objeto: Prorrogação do prazo vigência do Contrato nº 156/2012, CONTRATO DE ADE-SÃO AO GRUPO B nº 06/2012 e 003/2012, contracto Da ADESÃO AO GRUPO B nº 06/2012 e 003/2012, referente as unidades consumidoras 2964260 e 405400 da Sede da Coordenação Regional do Amapá e Norte do Pará. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 20/09/2014 a 19/09/2015. Valor Total: R\$15.388.08. Fonte: 1000000000 - 2014NE800007. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE MANAUS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 194006

Número do Contrato: 226/2013.

N° Processo: 08769000003201304.
DISPENSA N° 32/2013. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 00108786009898. Contratado: NET SER-VICOS DE COMUNICACAO S/A -Objeto: Reajustamento dos pre-ços constantes do Contrato nº 226/2013, bem como sua prorrogação do prazo de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 e suas alterações. Vigência: 29/07/2014 a 28/07/2015. Valor Total: R\$7.137,36. Fonte: 100000000 - 2014NE800014. Data de Assinatura: 24/07/2014

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE ARAGUAIA **TOCANTINS**

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº. 185/2014 do Pregão Eletrônico SRP nº. 8/2014 - CR Araguaia Tocantins. Processo nº 08743.000343/2013-15. Objeto: Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada no fornecimento de veículos automotores (caminhão e micro-ônibus), para serem utilizados nas atividades das Ações de promoção e desenvolvimento Social dos Povos Indígenas, localizados nas Terras Indígenas Krahôkanela, Xerente,

Karajá, bem como nas ações do grupo Timbira, conforme as especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I, do Edital do Pregão nº 8/2014.

Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da sua publicação no D.O.U.

Empresa: ECS CONST. COM. SERV. E LOC. DE EQUIPAMENTOS LTDA - CNPJ: 08.206.867/0001-00.

Dos itens registrados: 01.

Valor total: R\$ 744.500,00 (setecentos e quarenta e quatro mil e quinhentos reais). Data de Assinatura: 14/08/2014.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº. 186/2014 do Pregão Eletrônico SRP nº. 8/2014 - CR Araguaia Tocantins. Processo nº 08743.000343/2013-15. Objeto: Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada no fornecimento de veículos automotores (caminhão e micro-ônibus), para serem utilizados nas ati-vidades das Ações de promoção e desenvolvimento Social dos Povos Indígenas, localizados nas Terras Indígenas Krahôkanela, Xerente, Karajá, bem como nas ações do grupo Timbira, conforme as es-pecificações constantes do Termo de Referência, Anexo I, do Edital do Pregão nº 8/2014.

Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da sua publicação no

Empresa: COMIL ÔNIBUS S/A - CNPJ: 00.940.956/0001-73.

Dos itens registrados: 02. Valor total: R\$ 436.000,00 (quatrocentos e trinta e seis mil reais). Data de Assinatura: 14/08/2014.

COORDENAÇÃO REGIONAL DE BAIXO SÃO FRANCISCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2014 - UASG 194018

 N° Processo: 08774000393/14 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de um tanque pipa em aço, capacidade 3,50m , com 04 (quatro) pneus jantes aro 16, 04 (quatro) feixes de mola, 04 (quatro) amortecedores, 01 (um) chassi e pintura anticorrosiva, para armazenamento de água, destinado à Comunidade Indígena Pankararé, no Município de Glória/BA conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Rua Floriano Peixoto,855 Centro - PAULO AFONSO - BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA DO ROSARIO CRUZ DE ARAUJO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DE ALTO PURUS EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº. 197/2014 do Pregão Eletrônico SRP nº. 3/2014 - CR Alto Purus. Processo nº 08779.000053/2013-64. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de equipamentos de informática (impressora multifuncional, estabilizadores e no-

breaks), visando a atender às necessidades da CR Alto Purus/AC, conforme as especificações do Termo de Referência. Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da sua assinatura. Empresa: G.S.M. CONSULTORIA E INFORMÁTICA-ME - CNPJ: 07.359.137/0001-86.

Dos Itens Registrados: 05. Valor total: R\$ 5.999,40 (cinco mil, novecentos e noventa e nove reais e quarenta centavos). Data de Assinatura: 16/08/2014.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº. 198/2014 do Pregão Eletrônico SRP nº 3/2014 - CR Alto Purus. Processo nº 08779.000053/2013-64. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de equipamentos de informática (impressora multifuncional, estabilizadores e nobreaks), visando a atender às necessidades da CR Alto Purus/AC, conforme as especificações do Termo de Referência.

Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da sua assinatura. Empresa: V & M INFORMÁTICA LTDA-ME - CNPJ: 06.177.718/0001-34.

Dos Itens Registrados: 01, 02 e 03.

Valor total: R\$ 9.723,88 (nove mil, setecentos e vinte e três reais e oitenta e oito centavos). Data de Assinatura: 16/08/2014.

COORDENAÇÃO REGIONAL DE TAPAJÓS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 13/2014 - UASG 194012

Nº Processo: 08764000070201441 . Objeto: Aquisição de mobiliário para equipar a Coordenação Regional do Tapajós e Coordenação Técnica Local de Santarém - FUNAI. Total de Itens Licitados: 00005. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993... Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993...

Justificativa: O valor global se enquadra naquele estabelecido no inciso II, artigo 24 da Lei 8666/93. Declaração de Dispensa em 02/09/2014. LISIA TABOSA DE CASTRO. Chefe do Serviço Administrativo Substituta. Ratificação em 02/09/2014. ADEMIR MACEDO DA SILVA. Coordenador Regional Substituto. Valor Global: R\$ 7.930,00. CNPJ CONTRATADA: 63.813.109/0001-68 DAVI DE O. MENEZES EIRELI - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 194012-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DO XINGU

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 50/2014 - UASG 194031

Nº Processo: 08075000052201428 . Objeto: Contratação emergencial de empresa especializada na prestação de serviço de limpeza e conservação, em regime temporário, tendo em vista que são atividades cuja interrupção pode comprometer o fluxo dos trabalhos no âmbito desta Coordenação Regional, considerando que sua interrupção pode comprometer o andamento das atividades da Coordenação Regional e, portanto, sua contratação se faz necessário até que se conclua novo Processo Licitatório. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A presente contratação será feita em caráter emergencial e temporário até que se conclua novo Processo Licitatório. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. FRANCISCO ANDRE SAMPAIO. Pregoeiro. Ratificação em 09/10/2014. KUMARE TXICAO. Coordenador Regional Substituto. Valor Global: R\$ 19.247,28. CNPJ CONTRATADA: 04.075.740/0001-48 LUIZ & OLIVEIRA LTDA

(SIDEC - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DO LITORAL SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 194047

Número do Contrato: 179/2013. Nº Processo: 08128000087201402.

PREGÃO SISPP Nº 2/2013. Contratante: FUNDACAO NACIONAL

DO INDIO -CNPJ Contratado: 11967535000152. Contratado : SC SEG SERVICOS ESPECIALIZADOS -LTDA - EPP. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 179/2013 por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 10/10/2014 a 09/10/2015. Valor Total: R\$27.971,28. Fonte: 100000000 - 2014NE800094. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

COORDENAÇÃO REGIONAL DO MADEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 194045

Número do Contrato: 120/2013.

Numero do Contrato: 120/2013.

Nº Processo: 08113000096201292.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013. Contratante: FUNDACAO NACIONAL

DO INDIO -CNPJ Contratado: 10969189000189. Contratado: AD
SERVICOS COMERCIO DE PRODUTOS DEHIGIENE LTDA -ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por mais 12 (doze) meses e atualização do valor contratado, mediante alteração das Cláusulas Quarta - Do Preço e Décima Sexta - Da vigência, do Contrato nº 120/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 09/08/2014 a 08/08/2015. Valor Total: R\$311.383,68. Fonte: 100000000 - 2014NE800015. Data de Assinatura: 08/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 194035

Número do Contrato: 187/2012.

Nº Processo: 08620007250201146.

DISPENSA N° 39/2012. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 01588672000122. Contratado: PREMIERE CONSULTORIA E -TERCEIRIZACAO DE SERVICOS LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 187/2012, por mais 12 (doze) meses, e atualização do valor contratado. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas respectivas alterações. Vigência: 23/10/2014 a 22/10/2015. Valor Total: R\$115.931,04. Fonte: 100000000 - 2014NE800083. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063

MUSEU DO ÍNDIO - RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2014 - UASG 194022

Nº Processo: 08786.000393/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços terceirizados de eletricista e ajudante de eletricista em regime de empreitada por preço unitário, conforme descrito no Edital do Pregão Eletrônico nº 29/2014 e nos seus anexos Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Das Palmeiras, 55 - Botafogo RIO DE JANEIRO -RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VALDENE GOMES MADEIRA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 194035-19208-2014NE800063



SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANCA **PÚBLICA**

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo N° 00002/2014 ao Convênio N° 781071/2012. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200331, Gestão: 00001. Convenente : ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL - SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLI, CNPJ n° 87.958.583/0001-46. 2 Termo Aditivo ao Convênio SENASP n 781071/2012 para alocação dos recursos. Valor Total: R\$ 17.401.351,51, Valor de Contrapartida: R\$ 348.040,00, Vigência: 28/12/2012 a 29/09/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Signatários: Concedente : REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MĪKI, CPF n° 052.507.538-09, Convenente : AIRTON ALOISIO MICHELS, CPF n° 221.895.210-68.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

Espécie: 1° ADITIVO DE CONTRATO N° 2014/000187 - PROFI 1° Aditivo de contrato firmado em 30/04/2014, entre o Projeto PNUD BRA/04/029, como CONTRATANTE, e PATRÍCIA FAGUNDES CAETANO, como CONTRATADA portadora do CPF 023.235.019-17. Prorrogado o prazo até 18/12/2014.

DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 200140

Número do Contrato: 00205/2012, subrogado pelaUASG: 200140 - DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -

DF. N° Processo: 08038045687201239. PREGÃO SISPP N° 32/2012, Contratante: DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -CNPJ Contratado: 04356735000103. Contratado : GVP CONSULTORIA E PRODUCAO DE EVENTOS LTDA - ME. Objeto: Secretariado na DPU em Natal/RN. Prorrogar o prazo de vi-gência do contrato por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 26/11/2014 a 25/11/2015. Valor Total: R\$222.087,12. Fonte: 100000000 - 2014NE800494. Data de Assi-natura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 290002-00001-2014NE801317

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 200140

Número do Contrato: 00233/2012, subrogado pelaUASG: 200140 - DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -

Nº Processo: 08038046570201272

N° Processo: 08038046570201272.
PREGÃO SISPP N° 47/2012. Contratante: DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -CNPJ Contratado: 14487384000123. Contratado: CA-PIM DOURADO RENT A CAR LTDA - -EPP. Objeto: Locação de veículos na DPU em Salvador/BA. Prorrogar o prazo de vigência de contrata por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 21/12/2014 a 20/12/2015. Valor Total: R\$197.858,04. Fonte: 100000000 - 2014NE800110. Data de Assinatura: 100100714

(SICON - 10/10/2014) 290002-00001-2014NE801317

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 200140

Número do Contrato: 00239/2012, subrogado pelaUASG: 200140 - DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -

Nº Processo: 08038046585201231

Nº Processo: 08038046585201231.
PREGÃO SISPP № 41/2012. Contratante: DEFENSORIA PUBLICA DA UNIAO -CNPJ Contratado: 14487384000123. Contratado: CA-PIM DOURADO RENT A CAR LTDA - -EPP. Objeto: Locação de veículos na DPU em João Pessoa/PB. Prorrogar o prazo de vigência ocontrato por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 21/12/2014 a 20/12/2015. Valor Total: R\$133.452.24. Fonte: 100000000 - 2014NE800535. Data de Assistatoria: 10/10/2014 natura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 290002-00001-2014NE801317

Ministério da Pesca e Aquicultura

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE PARCELAMENTO Nº 2/2014 AO CONVÊNIO Nº 068/2004

Termo de Parcelamento de Débitos do Convênio nº 068/2004, SIAFI nº 507845, Processo nº 00350.000571/2004-14. Concedente: União, por intermédio do Ministério da Pesca e Aquicultura - CNPJ/MF nº 05.482.692/0001-75. Convenente: Federação dos Trabalhadores na Agricultura Familiar da Região Sul - FETRAF/SUL, CNPJ/MF nº. 05.684.806/0001-60. Objeto: Termo de Parcelamento Nº 002/2014, no valor total de R\$ 124.134,76 (cento e vinte e quatro mil e cento e trinta e quatro reais e setenta e seis centavos), dividido em 24 parcelas iguais que serão atualizadas mensalmente mediante utilização do Sistema Débito, conforme Decisão nº 1.122/2000, do Plenário do Tribunal de Contas da União - TCU. Assinatura: Otacílio de Lima Araújo - Secretário-Executivo do Ministério da Pesca e Aquicultura, CPF/MF nº 022.508.047-88, e Rui Alberto Valença - Coordenador Geral/FETRAF-SUL - CPF/MF. nº 528.300.800-25. Data da assinatura: 24 de setembro de 2014.

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE PESCA E AQUICULTURA NO ESPÍRITO SANTO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 1/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 30/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais e equipamentos para apoio à aquicultura em comunidades indígenas no município de Aracruz/ES, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus ane

> AULER LEAL DAS NEVES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 580018-00001-2014NE800001

Ministério da Previdência Social

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA E SERVIÇOS GERAIS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2014 - UASG 330005

Nº Processo: 44000001707201331. PREGÃO SISPP Nº 17/2014. Contratante: MINISTERIO DA PRE-VIDENCIA SOCIAL -CNPJ Contratado: 37977691000783. Contra-tado: ESPACO & FORMA MOVEIS E DIVISORIASLTDA. Objeto: Contratação de Empresa especializada em implementação de alterações de leiautes e substituição de divisórias antigas existentes no térreo, 1º, 2º, 3º e 4º andares do edifício anexo ao bloco F, ala A e em parte do quarto andar da ala B (norte) do mesmo edifício, sede do MPS, compreendendo desmontagem e remoção das divisórias atuais, fornecimento e instalação de novas divisórias, incluindo tambem o fornecimento e instalação de novas divisorias, inclinido tambem o fornecimento e instalação de revestimento de paredes no mesmo padrão, conforme especificações técnicas. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 08/10/2014 a 07/09/2015. Valor Total: R\$1.720.000,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800422. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 330005

 N^{ϱ} Processo: 44000000981201474 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de contratação de serviços de contratações de serviços de contratações de contratações de serviços de contratação de serviços de cont trole sanitário integrado no combate a pragas urbanas, englobando dedetização, desinsetização, desratização, descupinização e combate a escorpiões e demais pragas, com fornecimento de materiais, equipamentos e mão de obra necessária para execução dos serviços. Total, de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h59 e de 14h às 17h59. Endereço: Esplanada Dos Ministerios - Bloco f -Anexo A, 3 Andar S/ 361-a Plano Piloto - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Demais especificações encontram-se disponíveis em Edital.

FELICIANA PINTO DA SILVA

(SIDEC - 10/10/2014) 330005-00001-2014NE800050

EMPRESA DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÕES DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

DIRETORIA DE FINANÇAS E SERVIÇOS LOGÍSTICOS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 315/2014

De acordo com critério de julgamento estabelecido no edital, sagrou-se vencedora desta licitação a empresa WJ TECNOLOGIA LTDA - EPP - CNPJ: 03.852.740/0001-44, pelo valor total de R\$ 363.900,00 (Trezentos e sessenta e três mil e novecentos reais).

> MARCIO MUNHON Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014)

DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS DIVISÃO DE COMPRAS

EXTRATO DE CONTRATO

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 322/2014 Processo nº 44101.000065.2014.04 - ATA DE REGISTRO DE PRE-ÇOS nº 322/2014 - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 322/2014. Valor Total: R\$864.600,00 (oitocentos e sessenta e quatro mil e seiscentos reais). Contratado: Comodoro Comercial e Nutrição Ltda-ME (papel

A4), Valor:R\$ 569.400,00(quinhentos e sessenta e nove mil e qua trocentos reais) - Contratado: Multipaper Distribuidora de Papéis Ltda (papel A3), Valor:RS 295.200,00 (duzentos e noventa e cinco mil e duzentos reais). OBJETO: A presente ATA tem por objeto o registro de preços para futuro e eventual aquisição de material de consumo estocável, conforme as quantidades, especificações e condições contidas no Edital de Pregão Eletrônico. Fundamentação Legal: Lei 8666/1993, Lei 10.520/2002, Decreto nº 3.555/2000, Decreto nº 3784/2001, Decreto 7892/2013, Decreto 5.450/2005.

SUPERINTENDÊNCIA DE ATENDIMENTO UNIDADE REGIONAL NO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE CONTRATO

Processo Nº 44100.000166.2013-04. Espécie: Pedido de Compras nº 23.015864/2014, referente ao 1º Pedido da Ata de Registro de Preço Pregão Eletrônico nº 039/2014. Publicado no DOU Seção 3 página 133 em 15/07/2014. Contratado: Empresa GRP SOLUTIONS INFORMÁTICA LTDA - CNPJ Nº 11.425.781/0001-82: Sr. RODRIGO PENACO. Valor do Pedido de compras: R\$ 5.047,82 (cinco mil quarenta e sete reais e oitenta e dois centavos). Classificação Contábil 482250. Objeto: Transcrição de áudio, conforme condições contidas no termo de referência, pelo período de 12 meses. Fundamentação Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 10.520; Dec.: 3.555/2000, Dec.: 3.784/2001; Dec.: 3.931, de 19 de setembro de 2001; Dec.:7.892 de 23 de janeiro de 2013; e Dec.:5.450/2005, de 31 de maio de 2005. Data de Assinatura: Brasília - DF, 19 de setembro de 2014.

UNIDADE REGIONAL EM MINAS GERAIS EXTRATO DE DOAÇÃO

Processo nº 44101.000200/2014-11. Donatária: Prefeitura Municipal de Belo Horizonte - MG. Objeto: Doação do Lote 1 (um) de bens ociosos. Espécie: Termo de Doação nº 019/2014. Data da Assinatura: 01/10/2014. Fundamento Legal: Art. 17 - Inciso II, alínea "a" da Lei

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL DIRETORIA DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E LOĞÍSTICA COORDENAÇÃO-GERAL DE LICITAÇÕES E **CONTRATOS**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2014 - UASG 512006

Nº Processo: 35000000804201405 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro Formal de Preços relativos à aquisição de material de consumo, para atender a Administração Central do INSS em Brasília-DF e demais Gerências/Órgãos participantes, os quais deverão observar os padrões mínimos de qualidade exigíveis, conforme especificações detalhadas constantes do Termo de Referência - Anexo I do edital, e ainda, de acordo com o disposto nos Anexos, para contratações fu-turas. Total de Itens Licitados: 00103. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h59. Endereço: Sas Quadra 02 Bloco o Sala 505 Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GILVANEIRE CAVALCANTI BELTRAO Coordenadora-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE GERÊNCIA EXECUTIVA EM SALVADOR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 39/2014 - UASG 511640

Nº Processo: 35013002130201426. PREGÃO SRP Nº 6/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 10890190000113. Con-tratado: EDER SOARES E CIA LTDA - EPP -Objeto: Aquisição de tratado: EDER SOARES E CIA LIDA - EFF - Objeto: Aquisição de material de consumo, fita adesiva para empacotamento. Fundamento Legal: Com base nos Dec. nºs 3.722/01, 7.892/13, 5.450/05 e Leis 10.520/02 e 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 30/09/2014 a 29/10/2014. Valor Total: R\$916,00. Fonte: 151000000 -2014NE800277. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 45/2014 - UASG 511640

Nº Processo: 35013002130201426.
PREGÃO SRP Nº 6/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 12630382000116. Contratado: HD CENTER, COMERCIO DE MATERIAIS -DE IM-PORTACAO E DESCAR. Objeto: Aquisição de material de consumo, luvadescartável em látex. Fundamento Legal: Com base nos Dec. nºs 3.722/01, 7.892/13, 5.450/05 e Leis 10.520/02 e 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 08/10/2014 a 06/11/2014. Valor Total: R\$549,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800283. Data de Assinatura: 08/10/2014. 08/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002



GERÊNCIA EXECUTIVA EM IMPERATRIZ SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014 - UASG 511286

 N^{ϱ} Processo: 35083002202201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de limpeza, conservação e higienização, com fornecimento de materiais, a serem executados nas dependências da Gerência Executiva do INSS em Imperatriz/MA e demais Unidades a ela vinculadas. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Simplício Moreira, N": 1026 - Centro Centro - IMPERATRIZ - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em atendimento ao Memorando nº 35/2014/INSS/GEXIMP, de 30 de junho de 2014.

> ROGERIO DOMINGOS SOARES Chefe da Seção de Logística, Licitação e Contratos e Engenharia

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM JOÃO PESSOA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 10/2013

O INSS/GEXJPS/PB, em obediencia as Leis10520/02 e 8666/93, torna público o Resultado do Julgamento do Pregão 10/2013. Foi declarada vencedora a empresa Refrigeração Portuguesa 10/2013. 101 dectardad vencedora à emperas acentigação fortuguesa de Máquinas e Equipamentos Ltda., CNPJ 27.711.670/001-72- com um valor anual R\$299.499,99. Os autos estão as vistas dos interessados nesta Seção de Logística.

> MARIA OSELITA BASTOS DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM JUAZEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7/2014 - UASG 511679

Nº Processo: 35032000259201471 . Objeto: Contratação de empresa especializada para construção de saldo remanescente da obra de construção da Agência da Previdência Social em Curaçá-BA Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Înciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Conforme Nota Técnica nº 29/2014 da Procuradoria Federal Especializada Declaração de Dispensa em 10/10/2014. CRISTIANE MAGDA DE SOUZA PIZO-LITTO. Chefe Substituto. Ratificação em 10/10/2014. AUGUSTO CESAR GOMES NETTO. Gerente Executivo. Valor Global: R\$ 52.997,71. CNPJ CONTRATADA: 10.258.963/0001-43 MMA EN-GENHARIA LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2014 - UASG 511679

Nº Processo: 35032000262201495 . Objeto: Contratação de empresa especializada para contratação de empresa especializada para construção da Agência da Previdência Social em Itiuba-BA Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Parecer nº 029/2014/PROSJ-ZR/PFE-INSS/PGF/AGU, NOS AUTOS DO PROCESSO ADMINIS-TRATIVO Nº 35032.001230/2011-64 Declaração de Dispensa em 03/10/2014. ADRIANA DANTAS RIBEIRO. Chefe da Seção. Ratificação em 03/10/2014. AUGUSTO CESAR GOMES NETTO. Gerente Executivo. Valor Global: R\$ 42.201,44. CNPJ CONTRATADA 02.194.685/0001-80 CONSISTEENGENHARIA LIMITADA

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 511679

Número do Contrato: 53/2014. Nº Processo: 35032000236201467.

PREGÃO SISPP Nº 9/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 03284595000142. Contratado: GRUPO NILDO SANEAMENTO E -CONSTRUCAO LT-DA - ME. Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 53/2014 tendo como objeto supressão ao valor global, celebrado entre a empresa NILDO SANEAMENTO E CONSTRUÇÃO LTDA e a Gerência Executiva do INSS em Juazeiro-BA. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 08/10/2014 a 10/09/2015. Valor Total: R\$42.391,56. Fonte: 151000000 - 2014NE800240. Data de Assina-

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO OESTE EM BRASÍLIA GERÊNCIA EXECUTIVA EM CAMPO GRANDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 58/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000584201420.

PREGÃO SRP Nº 5/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 05383313000190. Contratado : NOGUEIRA NOBRE COMERCIO E SERVICOSLTDA -ME. Objeto: Aquisição de material de consumo, itens03, 18, 19, 27, 50, 51, 52, 54, 56, 58, 59, 60, 61,155, 156, 157, 158, 159, 160, 162, 163, 165170 e 193, paqra estoque no almoxarifado desta GEXCGD/MS. Fundamento Legal: Lei nr 10.520/02, Decreto nr3.555/00, Lei Comp.123/06, Decreto 3.931/01e Lei nr 8.666/93. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$26.342,10. Fonte: 151000000 - 2014NE800322 Fonte: 151000000 - 2014NE800323. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800012

EXTRATO DE CONTRATO Nº 59/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000584201420. PREGÃO SRP Nº 5/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 10828286000151. Con-

tratado: PHD COMERCIO E LICITACOES LTDA - -EPP. Objeto: Aquisição de material de consumo, itens34, 35 e 36, para estoque desta GEXCGD/MS. Fundamento Legal: Lei nr 10520/02, Decretos nrs3.555/00 e 3.931/01 e Lei nr 8.666/93. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$2.310,00. Fonte: 151000000 -2014NE800324. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 60/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000584201420.

PREGÃO SRP Nº 5/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04522053000123. Contratado : POLY COMERCIO E SERVICOS LTDA - -EPP. Objeto: Aquisição de material de consumo para estoque do almoxarifado desta GEXCGD/MS. Fundamento Legal: Lei nr.10.520/02, 8.666/93 e Decretos nrs. 3.555/00 e 3.931/01 e Lei Compl. nr 123/06. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$3 908.82. Fonte: 151000000 - 2014NE800325. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 61/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000584201420. PREGÃO SRP Nº 5/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 19204505000104. Con-tratado: VITOPLASTT COMERCIO DE PRODUTOS -DESCAR-TAVEIS EIRELI - M. Objeto: Aquisição de material de consumo para estoque do almoxarifado desta GEXCGD/MS. Fundamento Legal: Leis nrs. 10.520/02, 8.666/93e Decretos nrs. 3.555/00 e 3.931/01. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$1.006,20. Fonte: 151000000 - 2014NE800326. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 74/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000413201239

PREGÃO SRP Nº 19/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 07012541000189. Contratado: DLIS QUALIFICACAO PROFISSIONAL -LTDA - EPP. Objeto: Prestação pela contratada de serviçosde capacitação através de cursos profissionalizantes, incluindo todo o material necessário, a serem ministrados a segurados inscritos em Programa de Reabilitação Profissional, da GerênciaExecutiva do INSS em Campo Grande - MS. Fundamento Legal: Lei 10.520, de 17 de Julhi de2002, Decreto 5.450, de 31 de Maio de 2.005. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2016. Valor Total: R\$3.150,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800348. Data de As-

(SICON - 10/10/2014) 510280-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 75/2014 - UASG 510280

Nº Processo: 35092000413201239.

PREGÃO SRP Nº 19/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 10948043000157. Contratado : JB EMPRESARIAL EIRELI - ME -Objeto: Prestação de serviços de capacitaçãoatravés de cursos profissionalizantes, incluindo todo o material necessário, a serem ministrados a segurados inscritos em Programa de Reabilitação Profissional, da Gerência Executiva doINSS em Campo Grande-MS. Fundamento Legal: Lei 10520, de 17 de julho de2002 e decreto 5.450 de 31 de Maio de 2.005. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2016. Valor Total: R\$12.574,88. Fonte: 151000000 - 2014NE800349. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 510280-57202-2014NE800349

GERÊNCIA EXECUTIVA EM GOIÂNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 510405

Número do Contrato: 117/2010. Nº Processo: 35069001078201013.

INEXIGIBILIDADE Nº 5/2010. Contratante: INSTITUTO NACIO-NAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 01616929000102. Contratado: SANEAMENTO DE GOIAS S/A -Objeto: Termo Aditivo tem por objetivo prorrogação por tempo indeterminado a partir de 23/09/2014 do Contrato nº117/2010, firmado em 23/09/2010 na forma da Lei 8.666/93. Fundamento Legal: na forma do artigo 24 da Lei 8.666/93. Valor Total: R\$351.961,85. Fonte: 151000000 -

2014NE800280. Data de Assinatura: 23/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 510405-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM MANAUS EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 510580

Número do Contrato: 8/2013

Numero do Comado: 0/2015. Nº Processo: 35011000192201251. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2012. Contratante: INSTITUTO NA-SEGURO CIONAL DO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 11347955000136. Contratado : MS ENGENHARIA LTDA -Objeto: Prorrogação dos prazos de execução da obra e de vigência contratual pelo lapso de 90 (noventa) dias, em virtude dos fatos imprevisíveis consignados nos autos, nos termos da Cláusula Quinta do instrumento contratual e Art. 57, paragrafo 1°, inciso II da Lei 8.666/93. Fundamento Legal: Art. 65, inciso I, alinea "b" da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Data de Assinatura: 12/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 4/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 08/10/2014,Entrega das Propostas: a partir de 08/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de Segurança e Vigilância Patrimonial, através de Vigilância Desarmada, a serem vigilanda l'administra, adavos de Vigilanda Desantada, a seren executados nas dependências das Gerências Executivas do INSS em Manaus e Tefé e demais unidades de abrangência, conforme locais indicados, quantidades de postos, escalas de trabalho, necessidades de cada edifício, definição das obrigações das partes e descrição dos serviços, os quais deverão observar os padrões mínimos de qualidade exigíveis e, ainda, de acordo com o disposto neste Edital e seus Anexos.

> BERGSON BENJAMIN DE MELO Gerente

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 47/2014 - UASG 510178

Nº Processo: 35664000565201391.

PREGÃO SRP Nº 3/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 15567891000130. Contratado : KD COMERCIO ATACADISTA LTDA - ME -Objeto: Aquisição de material permanente (embaladores de guarda chuvas). Fundamento Legal: Lei 10520/02, Dec 5450/05, Lei Complementar 123/06, Dec 6204/07, Dec 7892/13 e a Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 07/10/2014 a 07/02/2015. Valor Total: R\$920,00. Fonte: 118033908 - 2014NE800227. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2014 - UASG 510178

Nº Processo: 35664000185201356

PREGÃO SISPP Nº 11/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 02948998000186. Contratado: M SERVICE LTDA. -Objeto: Execução, em regime de empreitada por preço global dos serviços de manutenção predial em empretada por preço global dos serviços de manutenção predial em carater preventivo e corretivo, abrangendo as áreas internas e externas, com cobertura de risco, nos seguintes prédios da Superintendencia Regional Sudeste I: Viaduto Santa Ifigênia, 266, Rua 24 de Maio, 208, Rua 24 de Maio, 250, Rua Capitão Mor Jerônimo Leitão, 96 e Rua São Paulo, 551. Fundamento Legal: Lei 10520 de 2002, Decreto 5450 de 31/05/2005, Lei Complementar 123 de 14/12/2006, Lei 8666 de 21/06/1993 . Vigência: 14/10/2014 a 14/10/2015. Valor Total: R\$436.368,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800245. Data de Assinatura: 07/10/2014 Assinatura: 07/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 510178

Número do Contrato: 36/2010.

Nº Processo: 35664000158201031. PREGÃO SISPP Nº 28/2010. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 00028986000108. Contratado: ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S/A. -Objeto: Pror-

rogação da vigência do contrato por mais 12 (doze) meses, a partir de 13.10.2014, visando a prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva, com cobertura de risco e fornecimento de pecas. materiais e componentes, em 4 (quatro) elevadores da marca Atlas Schindler, instalados no prédio sede da Superintendência Regional Sudeste I. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações, lei 10520/02, decreto 5450/05, decreto 2271/97 e in MPOG/SLTI 02/08. Vigência: 13/10/2014 a 13/10/2015. Valor Total: R\$42.000,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800118. Data de Assinatura: 03/10/2014.

ISSN 1677-7069

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 11/2014

Em cumprimento ao disposto na alínea 'b' do inciso XII do art. 30 do Decreto 5.450/2005, torna publico o resultado desta licitação, declarando vencedor do certama a empresa M. Service Ltda, no valor mensal de R\$ 36.364,00 e global anual de R\$ 436.368,00. O processo encontra-se a disposição, nesta unidade, para vistas aos interessados

> SIDNEI CICERO COTTET Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM RIBEIRÃO PRETO EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2014 - UASG 511441

Nº Processo: 35426000178201367. PREGÃO SRP Nº 7/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 13403289000131. Contratado: MARLIM COMERCIAL E SERVICOS LTDA -ME. Objeto: Aquisição de material de consumo da linha de impressos padronizados (envelopes) para atender as unidades da GEX Ribeirão Preto. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Decreto 7839/2013. Vigência: 01/10/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$420,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800444. Data de Assinatura:

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM SANTO ANDRÉ SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2014

A comissão de licitação torna público o resultado do julgamento do Pregão nº 07/2014 referenteà contratação do Serviço de Estiva para atender as necessidades da Gerência Executiva do INSS em Santo André e Agências jurisdicionadas, sendo consagrada a vencedora do certame a empresa ERODATA Consultoria e Serviços Ltda, CNPJ: 68.970.680/0001-00, que apresentou a melhor proposta no valor global de R\$ 95.998,20 (noventa e oito mil, novecentos e noventa e oito reais e vinte centavos)

> FÁTIMA CONCEIÇÃO GOMES Gerente Executiva

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM SANTOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 511446

Número do Contrato: 72/2012. Nº Processo: 35432002074201227

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 6/2012. Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 06699043000193. Contratado: PROJEPOWER - CONSTRUCOES E -EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP. Objeto: 3 Termo aditivo de prorrogação de vigencia relativo as obras de construção de APS Peruibe/SP. Fundamento Legal: Lei nr 8666/93, Lei nr 10520/02 e suas respectivas alterações. Vigência: 30/09/2014 a 28/12/2014. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 511446

Número do Contrato: 73/2012. Nº Processo: 35432001227201219.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 3/2012. Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 06699043000193. Contratado: PROJEPOWER - CONSTRUCOES E -EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP. Objeto: 3 Termo aditivo de prorrogação de vigencia relativo as obras de construção de APS Mongagua/SP. Fundamento Legal: Lei nr 8666/93, Lei nr 10520/02 e suas respectivas alterações. Vigência: 30/09/2014 a 28/12/2014. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM SOROCABA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2014 - UASG 511413

Nº Processo: 37357000039201320.

PREGÃO SRP Nº 5/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 13970625000128. Contratado: PAPELARIA DIMENSIONAL LTDA - ME -Objeto: Aquisição de Material de Consumo para atender a Gexsor e Unidades Subordinadas. Fundamento Legal: Leis 8666/93 e 10520/02 e Decretos 5450/05 e 7892/13. Vigência: 02/10/2014 a 30/04/2015. Valor Total: R\$288,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800339. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA EM CONTAGEM

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 3/2014 - UASG 511845

Nº Processo: 35113000004201417 . Objeto: Locação de imóvel de terceiro para a instalação do CEDOCPREV da GEXCON/MG, da GEXDIA/MG e da GEXOUP/MG, conforme escritura de compra e venda apresentada e RGI atualizado da matrícula nº 72.365, situado na Av. Cardeal Eugênio Pacelli, nº 1.445 Cidade Industrial Contagem/MG, com área de 2.201,97m . Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993...
Justificativa: Memorando nº 39/2012/11022/GEXCON-MG/INSS.
Declaração de Dispensa em 10/10/2014. TIAGO VINICIUS SILVA. Chefe da Seção de Logística, Licitações e Licitações e Engenharia. Ratificação em 10/10/2014. ROSA MARIA BAMBIRRA ALVES Gerente Executiva - Substituta. Valor Global: R\$ 3.300.000,00. CNPJ CONTRATADA : 09.195.883/0001-07 BRADO EMPREENDIMEN-TOS E PARTICIPACOES LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 511845

Número do Contrato: 19/2013. Nº Processo: 35113000140201237

Nº Processo: 35113000140201237.
CONCORRÊNCIA SISPP Nº 3/2012. Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04647524000120. Contratado : TERRA ENGENHARIA E CONSTRUCOES -LTDA - EPP. Objeto: Adequação da planilha orçamentária devido a desoneração da folha de pagamento, acrescimos e descréscimos dos quantitativos de serviços que importaram em acrescimo do valor do contrato no montante de R\$ 4.747.46 e prorrogação do prazo de vigencia do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações . Vigência: 02/10/2014 a 10/11/2014. Valor Total: R\$4.747.46 Fonte: 151000000 - 2014NF800296. Data de Assinatura: R\$4.747,46. Fonte: 151000000 - 2014NE800296. Data de Assinatura: 02/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 511845-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM DIAMANTINA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 1/2014 - UASG 511792

Nº Processo: 35117000210201306 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia e arquitetura para execução dos serviços de elaboração de projetos executivos para obras de construção de unidade do INSS em Corinto/MG, no âmbito da Gerência Executiva em Diamantina/MG, de acordo com as exigências, quantidade e especificações constantes do presente edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Praca Dr: Prado - 171 Centro - DIAMANTINA - MG. Entrega das Propostas: 30/10/2014 às 09h00. Endereço: Praça Dr. Prado, 171 Centro - DIAMANTINA - MG

> MARCIA ELIANE LEMOS ARAUJO Gerente Executiva

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM JUIZ DE FORA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2014 - UASG 511827

 N^{ϱ} Processo: 35131000056020146 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de Segurança e Vigilância Patrimonial, com monitoramento, acionamento, desacionamento e atendimento dos sistemas de alarme e CFTV a serem executados nas dependências da Gerência Executiva do INSS em Juiz de Fora, no Estado de Minas Gerais e respectivas Unidades sob sua abrangência conforme especificações e condições constantes do Edital e seu Termo de Referência - Anexo I. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Marechal Deodoro, 722-centro-fone(032)32575215/32575217/5222-JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

PREGÃO Nº 2/2014 - UASG 511827

Nº Processo: 35131000564201445 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação Serviço de vigilância eletrônica com disponibilização, instalação e manutenção dos equipamentos, tais como sensores, alarmes, câmeras, detectores de metal e demais equipamentos especificados no edital, a serem executados nas dependências da Gerência Executiva do INSS em Juiz de Fora, no Estado de Minas Gerais e demais Unidades de sua abrangência, conforme disposto no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereco: Rua Marechal Deodoro, 722centro-fone(032)32575215/32575217/5222- JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ROBERTO CAMILO DE LIMA

Chefe da Seção de Logística, Licitações e Contratos e Engenharia

(SIDEC - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM NITERÓI

EXTRATO DE CONTRATO

LOCAÇÃO DE PRÓPRIO

Ref.: Processo. nº 35318.001717/2007-64 - Contrato de Locação que entre si fazem, o INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SO-CIAL - INSS, e BANCO DO BRASIL S.A, neste ato representado por sua Gerência Executiva em Niterói-RJ, com sede na Rua Dr. Borman, n.º 06, Centro - Niterói - Rio de Janeiro/RJ., CNPJ n.º 29.979.036/0001-40, como LOCADOR e por outro lado a BANCO DO BRASIL S.A, com sede no Distrito Federal, inscrito no CNPJ-MF sob o nº 00.000.000/4665-57, doravante denominada LOCA-TÁRIA, resolveram celebrar o Contrato de Locação nº 006/2008, assinado em 01/09/2014, para o imóvel de propriedade do INSS, localizado na Rua Maestro Felício Toledo, nº 513, Loja, Centro, Niterói, Rio de Janeiro/RJ., a presente locação é feita pelo prazo de 36 (trinta e seis meses), a iniciar-se em 01/09/2014 e terminando em 30/08/2017, com o valor mensal de R\$16.323,35 (Dezesseis mil, trezentos e vinte e três reais e trinta e cinco centavos), corrigido anualmente pelo Índice Geral de Preços de Mercado - IGP-M da Fundação Getúlio Vargas.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços Nº 01/2014. Nº Processo: 35318.000645/2014-67. Modalidade: Pregão Eletrônico SRP Nº 01/2014. Órgão Gerenciador da Ata de Registro de Preços: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL / Gerência Executiva em Niterói/RJ. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002 c/c Decreto nº 7.892/2013 e Decreto nº 5.450/2005. Vigência: 03/09/2014 a 02/09/2015. Objeto: Registro Formal de Preços relativo à aquisição de material de permanente. Data de Assinatura: 03/09/2014. Promitentes:

Fornecedor: AAC AR CONDICIONADO LTDA - CNPJ N° 05.102.155/0005-86								
I	tem	Descrição		MARCA		VALOR UNITÁ- RIO	QUANT.	VALOR TOTAL
()1	AĮ		Springer Carrier, modelo Silentia ZCB185BB.	UND	R\$ 1.500,00	683	R\$ 1.024.500,00



GERÊNCIA EXECUTIVA EM OURO PRETO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2014 - UASG 511851

Número do Contrato: 79/2010. Nº Processo: 35140000065201015.

PREGÃO SISPP Nº 4/2010. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 05194419000145. Contratado: COOPERATIVA MISTA DE CONSUMO E -PRESTACAO DE SERVICO EM. Objeto: Repactuação de preços praticados no contrato na forma prevista na Cláusula Quinta e noitem 20 do Edital da Licitação, bem como alteração do Parágrafo Primeiro da Claúsula Decima Primeira (alteração de endereço). Fundamento Legal: Decreto 2.271/97, IN096/2009 Vigência: 07/10/2014 a 06/12/2014. Valor Total: R\$347.225,28. Fonte: 151000000 - 2014NE800306. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800004

GERÊNCIA EXECUTIVA EM TEÓFILO OTONI

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2014 - UASG 511857

Nº Processo: 35161000099201495. PREGÃO SRP Nº 4/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 00354138000199. Contratado: FINO SABOR INDUSTRIA E COMERCIO -LTDA. Objeto:

radado: FIDA: Objeto: Aquisição de material de consumo - café em pó homogêneo, torrado e moído. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02; Decreto nº 7.892/2013; Decreto nº 5.450/05 e alterações posteriores. Vigência: 30/09/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$5.070,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800284. Data de Assinatura: 30/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS GERÊNCIA EXECUTIVA EM CRICIÚMA

RETIFICAÇÕES

No Extrato de Contrato Nº 10/2014 publicado no D.O. de 07/10/2014 , Seção 3, Pág. 96. Onde se lê: Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2014 Leia-se : Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

No Extrato de Contrato Nº 13/2014 publicado no D.O. de 07/10/2014 , Seção 3, Pág. 96. Onde se lê: Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2014 Leia-se : Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM CASCAVEL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2014 - UASG 510699

Nº Processo: 35187000771201454.

PREGÃO SRP Nº 3/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 82330937000190. Con-tratado: TREZE COMERCIAL LTDA - EPP - Objeto: Compra de 1.800 (mil e oitocentos) pacotes de açúcar refinado de 1kg cada e 300 (trezentos) coadores de café descartáveis, conforme especificações constantes da Ata de Registro de Preços nº 04/2014. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 c/c Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$3.477,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800286. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM LONDRINA SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 10/2014 - UASG 510686

 N^{ϱ} Processo: 35194000188201454 . Objeto: Aquisição de material riocesso. 33194000180201494. Objeto. Aquisção de inateriar elétrico para realizar adequação de segurança das instalações elétricas no prédio da Avenida Bandeirantes, onde funcionam a ADJ e o SIASS. Total de Itens Licitados: 00016. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Pequeno valor. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. LUCAS SANTÔRO SAN-CHES. Chefa da Seção. Ratificação em 10/10/2014. WILLIAN DOUGLAS DE CARVALHO. Gerente Executivo. Valor Global: R\$ 1.620,65. CNPJ CONTRATADA: 80.224.785/0002-04 ELETROTRAFO PRODUTOS ELETRICOS LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 510686-51200-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM MARINGÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 80.284/2014 - UASG 510695

Nº Processo: 35195000517201376.

PREGÃO SRP Nº 2/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 10456190000100. Contratado: TSW INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS- EIRELI. Objeto: Aquisição de material permanente (arquivo de aço) para uso

desta Gerência Executiva. Fundamento Legal: Lei nº 10520/02, 8666/93, Dec. nº 5450/05, 3555/00, 3722/01, 4342/02, 6204/07, 3931/01 e LC nº 123/06. Vigência: 26/09/2014 a 25/03/2015. Valor Total: R\$6.400,00. Fonte: 118033908 - 2014NE800284. Data de Assinatura: 26/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 512006-57202-2014NE800002

GERÊNCIA EXECUTIVA EM SANTA MARIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2014 - UASG 510913

Nº Processo: 35280000160201448

DISPENSA Nº 14/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 03775069000185. Contratado SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM -INDUSTRIAL-SENAI. Objeto: Ministrar cursos técnicos de iniciação, qualificação e aperfeiçoamento profissional aos beneficiários do INSS, em Programa de Reabilitação Profissional, de acordo com as necessidades e solicitações da GEX Santa Maria. Fundamento Legal: Lei 8666, art. 24, inc XIII. Vigência: 18/09/2014 a 18/09/2015. Valor Total: R\$6.000,00. Fonte: 151000000 - 2014NE800225. Data de Assinatura: 18/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 510913-57202-2014NE800002

SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PREVIDÊNCIA **SOCIAL**

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

REFERÊNCIA: Acordo de Cooperação Técnica celebrado entre o Ministério da Previdência Social, por meio da Secretaria de Políticas de Previdência Social, com a interveniência do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e o Município de Alagoinha/PB - Processo nº 44000.001634/2014-69.

OBJETO: Cooperação técnica e administrativa para a operacionalização da compensação previdenciária de que tratam a Lei nº 9.796, de 5/5/99, o Decreto nº 3.112, de 6/7/99 e a Portaria MPAS nº 6.209, de 16/12/99.

DATA DE ASSINATURA E VIGÊNCIA: 10/10/2014, com implantação dentro de 30 (trinta) dias a contar da data de publicação no DOU, vigorando enquanto houver obrigações financeiras decorrentes da compensação previdenciária.

SIGNATÁRIOS: Benedito Adalberto Brunca - Secretário de Políticas de Previdência Social, Alcione Maracajá de Moraes Beltrão - Prefeita Municipal de Alagoinha/PB, Lindolfo Neto de Oliveira Sales - Presidente do INSS e Rosângela Maria Barbosa de Melo - Diretora Presidente do Instituto de Previdência Municipal de Alagoinha - IPEMA.

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Nº 810175/2014. 25000138022201486, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE. Convenente: IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE CAMBUI, CNPJ nº 19053479000152 Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 200.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso: R\$ 200.000,00, Vigência: 23/09/2014 a 23/09/2015, Data de Assinatura: 23/09/2014 Signatários: Concedente: ADEMAR ARTHUR CHIORO DOS REIS 738.678.377-91, Convenente: MARCIA RAMOS 939.683.538-20,

 N^{o} 811043/2014, 25000149841201459, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOESP - ASSOCIACAO BENEFICENTE DE SAUDE DO OESTE DO PARANA, CNPJ nº 06958776000103 Objeto: AQUI-SIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 200.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso: R\$ 200.000,00, Vigência: 29/09/2014 a 29/09/2015, Data de Assinatura: 29/09/2014 Signatários: Concedente: ADEMAR ARTHUR CHIORO DOS REIS 738.678.377-91, Convenente: NEOVALDO IAITI SASSAKI 152.223.229-04,

807864/2014, Convênio Espécie: 25000118504201410, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL IMACULADA CONCEICAO, CNPJ nº 16881161000171 Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MA-TERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 300.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso : R\$ 300.000,00, Vigência: 19/09/2014 a 19/09/2015, Data de Assinatura: 19/09/2014 Signatários: Concedente: ADEMAR ARTHUR CHIORO DOS REIS 738.678.377-91, Convenente: THEREZINHA MADUREIRA GONCALVES 125.200.046-

Nº 807874/2014, Espécie: Convênio 25000120938201480, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO MARIO PENNA, CNPJ nº 17513235000180 Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MA-TERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPE-CIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 999.974,64, Valor de Contrapartida: R\$ 1,12, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso : R\$ 999.973,52, Vigência: 10/10/2014 a 01/09/2015, Data de Assinatura: 10/10/2014 Signatários: Concedente: ADEMAR ARTHUR CHIORO DOS REIS 738.678.377-91, Convenente: OZANIO PIMENTA DA SILVEIRA 011.576.206-04,

SECRETARIA EXECUTIVA

EDITAL Nº 3, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A UNIÃO FEDERAL, por intermédio do MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista as Portarias do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão nº 15 de 21 de Janeiro de 2014, publicada na Seção 1, do Diário Oficial da União, de 22 de janeiro de 2014 e nº 127 de 17 de abril de 2014, publicada na Seção 1 no Diário Oficial da União de 22 de abril de 2014, torna pública a revogação do Edital nº 1, publicado no Diário Oficial da União, seção 3, págs. 93 a 116, de 22 de julho de 2014, do Concurso Público para provimento de vagas e formação de cadastro de reserva para os cargos do Plano de Carreiras de Ciência e Tecnologia nas Carreiras de Planejamento, Gestão e Infraestrutura e Desenvolvimento Tecnológico, conforme disposições da Lei nº 8.691, de 28 de julho de 1993, que dispõe sobre o Plano de Carreiras para a Área de Ciência e Tecnologia e suas alterações, da Resolução n.º 2 do Conselho do Plano de Carreiras, de 23 de novembro de 1994 e da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e suas alterações, por necessidade de adequações e aperfeiçoamento do edital.

> ANA PAULA MENEZES Secretária-Executiva

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS** COORDENAÇÃO-GERAL DE MATERIAL É PATRIMÔNIO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2014 - UASG 250110

Número do Contrato: 54/2010.

Nº Processo: 25000059054200921.

Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 01798730000142. Contratado : INVAPE INSTITUTO VARGAS DE -PESQUISAS E SERVICOS LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato Administrativo nº 54/2010, para que se estenda para o período de 16 de setembro de 2014 até 15 de setembro 2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 16/09/2014 a 15/09/2015. Data de Assinatura: 12/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 26/2014

PROCESSO Nº 25000.057196/2013-68,OBJETO:Registro de preços para aquisição de solução Integradade Monitoramento de Desempenho de Aplicações de Tecnologia da Informação. Homologado pelo valor global da ATA de R\$ 41.199.960,00, em favor daempresa XYS
- INTERATIVIDADE E TECNOLOGIA LTDA.CNPJ n° 10.383.485/0001-01.

> EURISDETE PEREIRA LOPES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

COORDENAÇÃO-GERAL DE SERVICOS GERAIS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 833/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000201202201321 . Objeto: Aquisição de suplemento alimentar e correlatos para atender Demanda Judicial. Total de Itens Licitados: 00004. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 17.056,64. CNPJ CONTRATADA: 10.266.935/0001-78 TOPMEDLAR NUTRICAO CLINICA E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EPP. Valor: R\$ 8.800,64. CNPJ CONTRATADA: 37.396.017/0006-24 MEDCO-MERCE COMERCIAL DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALRES LTDA. Valor: R\$ 8.256,00

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078



EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 849/2014 - UASG 250005

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 25000145345201426 . Objeto: Aquisição de 24fr SO-LIRIS 300MG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Dispensa em 07/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenadorgeral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 400.083,17. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro MULTICARE.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 850/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000146725201488 . Objeto: Aquisição de 10fr SO-LIRIS 300MG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Dispensa em 07/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenadorgeral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 169.539,68. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro MULTICARE.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 851/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000124655201415 . Objeto: Aquisição de 24fr SO-LIRIS 300MG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Dispensa em 07/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordeandorgeral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 400.083,17. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro MULTICARE.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 852/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000147094201414 . Objeto: Aquisição de 24fr SO-LIRIS 300MG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Dispensa em 07/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenadorgeral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 400.083,17. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro MULTICARE.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 853/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000044731201400 . Objeto: Aquisição de 140fr CIN-RYZE 500UI. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Dispensa em 07/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenadorgeral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 08/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 480.165,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro M3 PHARMA.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 66/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000091382201415 . Objeto: Aquisição de 3.381.450 comprimidos do medicamento Entecavir 0,5mg Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A empresa BRISTOL-MYERS SQUIBB FARMACÊUTICA S/A detém a exclusividade, em todo o território nacional, do medicamento Declaração de Inexigibilidade em 06/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenador-geral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 07/10/2014. GIRLEY VIEIRA DAMASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 28.891.108,80. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro LAWRENCELABORATORIES.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 67/2014 - UASG 250005

Nº Processo: 25000067628201420 . Objeto: Aquisição de 3.500 (três mil e quinhentos) conjuntos do medicamento Enfuvirtida de 180mg, pó liófilo p/ injetável, com Kit para preparo, aplicação e descarte. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A empresa PRODUTOS ROCHE QUÍMICOS E FARMACÊUTICOS S/A é fabricante e distribuidora exclusiva em todo o território nacional Declaração de Inexigibilidade em 06/10/2014. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenador-geral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 07/10/2014. GIRLEY VIEIRA DA-MASCENO. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 9.043.876,80. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro F. HOFFMANN-LA ROCHE LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 250110-00001-2014NE800078

DEPARTAMENTO DE LOGÍSTICA EM SAÚDE

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 81/2014 - Pregão Eletrônico - SRP n.º 39/2014; Processo: 25000.014241/2014-71;

Item	Descrição do Objeto	Quantidade	Preço Unitário (R\$)	Preço Total
				(R\$)
01	Veículo tipo furgão adaptado para Unidade Odon- tológica Móvel.	600	153.698,00	92.218.800,00

Partes: DLOG/SE/Ministério da Saúde x PEUGEOT - CITROEN DO BRASIL AUTOMÓVEIS LTDA.; Vigência: 30.09.2014 a 29.09.2015. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 75/2014 - Pregão Eletrônico - SRP n.º 30/2014; Processo: 25000.195404/2013-26;

Item	Descrição do Objeto	Quantidade	Preço Unitário	Preço Total
			Unitario	Total
			(R\$)	(R\$)
03	Furadeira, impacto, 600w, ½ pol, 220v, 13mm, 13mm, 20mm, chave de mandril, empunhadeira auxiliar, limitador.	60	153,19	9.191,40
04	Alicate rebitador peças / acessórios, alicate rebitador.	10	20,32	203,20

Partes: DLOG/SE/Ministério da Saúde x DIEGO RODRIGUES GARCIA FERRAMENTAS-ME; Vigência: 16.09.2014 a 15.09.2015.

DIRETORIA EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 711062/2009
CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: PREFEITURA MUNICIPAL DE SILVA JARDIM, Estado do RIO DE JANEIRO CNPJ nº. 28.741.098/0001-57. P.I.127/2008. art.30, VI. Valor Total: R\$ 332.667,40 (trezentos e trinta e dois mil, seiscentos e sessenta e sete reais e quarenta centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 6,657,40. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2009 a 12/09/2015. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 748462/2010 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: HOSPITAL SANTO ANTONIO, Estado do RIO GRANDE DO SUL CNPJ nº. 96.535.760/0001-72. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 101.861,80 (cento e um mil, oitocentos e sessenta e um reais e oitenta centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 2.037,80. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 13/12/2010 a 30/12/2014. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 727199/2009 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPOLIS, Estado de SAO PAULO CNPJ nº. 49.979.255/0001-37. PI.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 101.736,48 (cento e um mil, setecentos e trinta e seis reais e quarenta e oito centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 10.386,48. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2009 a 12/11/2015. Data da Assinatura: 01/10/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 748595/2010 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIACAO EVANGELICA BENEFICENTE ESPIRITO-SANTENSE - AEBES, Estado do ESPIRITO SANTO CNPJ nº. 28.127.926/0001-61. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 99.700,00 (noventa e nove mil e setecentos reais), Valor de Contrapartida: R\$ 7.977,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 14/12/2010 a 31/10/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 748418/2010 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO UNI-VERSITARIA DE CARDIOLOGIA, Estado do DISTRITO FEDE- RAL CNPJ nº. 92.898.550/0006-00. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 204.800,00 (duzentos e quatro mil e oitocentos reais), Valor de Contrapartida: R\$ 8.192,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 25/11/2010 a 23/01/2015. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 749392/2010 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: MUNICIPIO DE JABOATAO DOS GUARARAPES, Estado de PERNAMBUCO CNPJ nº. 10.377.679/0001-96. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 137.580,00 (cento e trinta e sete mil, quinhentos e oitenta reais), Valor de Contrapartida: R\$ 5.504,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência: 20/12/2010 a 30/09/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 749901/2010 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: SANTA CASA DE MISERICORDIA DE ASSIS, Estado de SAO PAULO CNPJ nº. 44.364.826/0001-05. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 99.350,98 (noventa e nove mil, trezentos e cinquenta reais e noventa e oito centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 7.948,98. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 08712/2010 a 10/10/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 759993/2011 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: HOSPITAL ANA NERY SANTA CRUZ DO SUL, Estado do RIO GRANDE DO SUL CNPJ nº. 95.422.358/0001-19. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 149.561,85 (cento e quarenta e nove mil, quinhentos e sessenta e um reais e oitenta e cinco centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 101,85. Termo Aditivo de Alteração da Vigência: Vigência: 15/12/2011 a 18/08/2015. Data da Assinatura: 23/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 3º AO CONVÊNIO Nº. 763040/2011 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO ESTATAL SAUDE DA FAMILIA - FESF, Estado da BAHIA CNPJ nº. 11.020.634/0001-22. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 5.800.000,00 (cinco milhões e oitocentos mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 232.000,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 22/12/2011 a 30/09/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.



TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 773964/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: SANTA CASA DE MISERICORDIA DA BAHIA, Estado da BAHIA CNPJ nº. 15.153.745/0001-68. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 950.000,00 (novecentos e cinquenta mil reais), Valor de Contraparrida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 18/12/2012 a 26/04/2015. Data da Assinatura: 25/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 774154/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: SOC ACARAUENSE Gestora: 25/001, Gestão: 00001. Convenente: SOC ACARAUENSE DE PROTECAO E ASSIST A MAT E A INFANCIA, Estado do CEARA CNPJ nº. 07.003.288/0001-05. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 147.630,02 (cento e quarenta e sete mil, seiscentos e trinta reais e dois centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 21/12/2012 a 02/03/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior -Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 777348/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: PIAUI SECRETARIA DE SAUDE, Estado do PIAUI CNPJ nº. 06.553.564/0001-38. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 108.613,16 (cento e oito mil, P.I.12//2008, atl.30, VI. Valor Iotal: R\$ 108.015,16 (cento e ofto filif, seiscentos e treze reais e dezesseis centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 8.613,16. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 21/12/2012 a 14/06/2015. Data da Assinatura: 25/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 2º AO CONVÊNIO Nº. 774159/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIACAO EVANGELICA BENEFICENTE ESPIRITO-SANTENSE - AEBES, Estado do ESPIRITO SANTO CNPJ nº. 28.127.926/0001-61. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 200.000,00 (duzentos mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência: 12/12/2012 a 30/09/2015. Data da Assinatura: 30/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 1º AO CONVÊNIO Nº. 777360/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: COLSAN - ASSO-CIACAO BENEFICENTE DE COLETA DE SANGUE, Estado de SAO PAULO CNPJ nº. 61.047.007/0001-53. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 521.010,13 (quinhentos e vinte e um mil e dez reais Valor lotal. K§ 321.010,13 (quimientos e vinte e un fini e dez feals e treze centavos), Valor de Contrapartida: R§ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 27/12/2012 a 29/09/2015. Data da Assinatura: 29/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

TERMO ADITIVO 1º AO CONVÊNIO Nº. 777928/2012 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: INSTÍTUTO DO CANCER ARNALDO VIEIRA DE CARVALHO, Estado de SAO PAULO CNPJ nº. 60.945.854/0001-72. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 1.900.000,00 (um milhão e novecentos mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 21/12/2012 a 30/03/2015. Data da Assinatura: 29/09/2014. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Antonio Carlos Rosa de Oliveira Junior - Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde FUNDO NACIONAL DE SAÚDE. TERMO ADITIVO 1º AO CONVÊNIO Nº. 777928/2012

NÚCLEO ESTADUAL NO CEARÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2014 - UASG 250017

Nº Processo: 25016011515201409 . Objeto: Licenciamento Exercício 2014, de 05(cinco) veículos da reserva técnica destinados ao Programa Nacional de Controle da Dengue. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993... Justificativa: Conforme Memo n° 160/SE-GAD/RL/NE/MS/CE. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. ANTONIO ALCY ARAUJO. Responsável/rl/segad/ne/ms/ce.. Ratificação em 10/10/2014. SONIA MARIA VIEIRA DE SOUZA. Chefe/segad/ne/ms/ce.. Valor Global: R\$ 845,55. CNPJ CONTRATADA: 00.000.000/0001-91 BANCO DOBRASIL SA.

(SIDEC - 10/10/2014) 250017-00001-2014NE800002

NÚCLEO ESTADUAL EM MATO GROSSO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 250023

Número do Contrato: 10/2013 ° Processo: 25007000438201381. PREGÃO SISPP Nº 4/2013. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 08944040000101. Contratado: RODRIGUES SAMPAIO & RONDON LTDA --ME. Objeto: Prorrogação do contrato de locação d e veiculos terceirezados nº.10/2013 de acordo com o artigo 65 da lei 8.666/93 para atender as necessidades do Nuleo Estadual do Ministerio da Saude/MT.pelo periodo de 09/10/2014 á 06/04/2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 art. 65 . Vigência: 09/10/2014 a 06/04/2015. Valor Total: R\$298.418,75. Fonte: 6151000000 - 2014NE800030. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 250023-00001-2014NE080030

NÚCLEO ESTADUAL EM MINAS GERAIS SECRETARIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA E **PARTICIPATIVA** DEPARTAMENTO NACIONAL DE AUDITORIA DO SUS SERVIÇO DE AUDITORIA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 47, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

Notificado: Sr. MARCOS ROGÉRIO DE PAULA OLIVEIRA Pelo presente Edital, a fim de dar cumprimento ao contido no Inciso LV, do Art. 5°, da CF/88 e no Art. 10, do Decreto 1.651/95 e na forma da Portaria GM/MS n° 743, de 18/04/2012, em virtude de impedimento na entrega de notificação por ofício, fica CTTADO o Sr. Marcos Rogério de Paula Oliveira , CPF nº.084.861.888-22, para, no prazo de até 15 (quinze) dias corridos, contados da publicação deste Edital, sob pena de revelia, conhecer os autos da Auditoria nº.14585 realizada na Secretaria Municipal de Saúde de Alpinópolis/MG, para realizada la secretaria instificația de Sadue de Apinopolis/MG, para se quiser, apresentar justificațiva, cujo expediente se encontra à disposição no endereço: Rua Espírito Santo, 500 - 14º andar - Sala 1.405 - Centro - Belo Horizonte/MG.

Transcorrido o prazo assinalado acima sem que haja ma-

nifestação, o relatório da atividade será concluído.

JOÃO BATISTA DA SILVA Chefe do Serviço

NÚCLEO ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO DIVISÃO DE AUDITORIA DO RIO DE JANEIRO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Relatório de Auditoria nº 14269.

Relatório de Auditoria nº 14269.

Pelo presente Edital, a fim de dar cumprimento ao Art. 5º, Inciso LV da CF/88 e Parágrafo Único do Art. 1º e Art. 5º da Portaria GM/MS nº 743, de 18.04.2012, em virtude de impedimento na entrega do Ofício nº 662/2014 - DIAUD/RJ/DENASUS/MS, fica CITADO o Senhor HANS FERNANDO ROCHA DOHMANN, CPF nº 834.202.317-68, residente na Av. Nossa Senhora de Copacabana, nº 02 - Aptº 602 - Leme, Rio de Janeiro/RJ, CEP: 22210-122, para, no prazo de 15 (quinze) dias, contados da publicação deste Edital, sob pena de revelia, conhecer o Relatório supramencionado que se encontra à disposição na Divisão de Auditoria no Rio de Janeiro/DE-NASUS/MS, na Rua México nº 128, 9º andar, Sala 919, Centro - Rio NASUS/MS, na Rua México nº 128, 9º andar, Sala 919, Centro - Rio de Janeiro/RJ, para eventual apresentação de justificativas.

> MARIA CRISTINA MUNKSGAARD Chefe da Divisão Substituta

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2014 - UASG 250031

Nº Processo: 25001026878201408 . Objeto: Pregão Eletrô-Nº Processo: 250010268/8201408. Objeto: Pregão Eletró-nico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de telefonia fixa local, com linhas analógicas, por meio do Sistema Telefônico Fixo Comutado (STFC), local e VC1 (fixo x fixo e fixo x móvel), para atender as necessidades do Núcleo Estadual do Mi-nistério da Saúde no Rio de Janeiro NERJ/MS e Unidades Vin-culadas, conforme condições, especificações e exigências estabele-cidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Rua México. Nº 128. Sala 11. Sobrejoi 1 Centro. PLO DE IANEIRO. México, Nº 128 - Sala 11 - Sobreloja 1 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 05/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Com visita técnica facultativa.

> CICERO EUTROPIO MAGALHAES Ccordenador de Administração

(SIDEC - 10/10/2014) 250031-25001-2014NE800007

NÚCLEO ESTADUAL NO RIO GRANDE DO NORTE DIVISÃO DE CONVÊNIOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2014 - UASG 250032

Nº Processo: 25017003038201490 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de Serviço de Recepção para o NEMS/RN Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Rodrigues Alves,881 - Tirol NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/11/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GLEICIANNY DE SOUSA FARIAS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 250032-00001-2014NE800019

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE **SUPLEMENTAR** DIRETORIA COLEGIADA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2014 - UASG 253033

Nº Processo: 33903010106201419.

PREGÃO SISPP Nº 19/2014. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE SAUDE -SUPLEMENTAR. CNPJ Contratado: 08247960000162. Contratado : REAL JG - SERVICOS GERAIS LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada naprestação de serviços de limpeza e conservação, para atender demanda dos escritórios da ANS em Brasflia/DF. Fundamento Legal: LEI 10.520/2002, DECRETO 5.450/2005, LEI 8.666/93. Vigência: 04/08/2014 a 03/08/2015. Valor Total: R\$78.500,00. Fonte: 174253003 - 2014NE800077. Data de Assinatura: 04/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 253003-36213-2014NE800468

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 102/2014 - UASG 253002

Nº Processo: 25351556448201450 . Objeto: Participação de servidores no evento VI Congresso Nacional de Arquivologia - CNA, a ser realizado no período de 20 a 23 de outubro de 2014, em Santa Maria/RS. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Notória especialização e singularidade do objeto. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. VANESSA BORGES DE OLIVEIRA. Gerente Ildade elii 09/10/2014. VAINESSA BONGES DE OLIVEIRA. Gefetite de Licitações e Contratos. Ratificação em 09/10/2014. MARCO ANTONIO MACHADO DE MACEDO. Gerente Geral de Gestão Administrativa e Financeira. Valor Global: R\$ 1.400,00. CNPJ CONTRATADA: 03.040.531/0001-04 ASSOCIACAO DOS ARQUIVISTAS DO RIO GRANDE DO SUL - AARS.

(SIDEC - 10/10/2014) 253002-36212-2014NE800001

EXTRATO DO 1° TERMO ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 2/10-ANVISA/INCQS

CONVENENTES: Agência Nacional de Vigilância Sanitária - CNPJ 03.112.386/0001-11 e o Instituto Nacional de Controle de Qualidade em Saúde - INCQS - CNPJ 33.781.055/0001-55. OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência do Termo de Cooperação nº 002/2010 de 14/10/2014 até 13/12/2015 e realizar o aporte adicional de recursos no valor de R\$ 989.112,00 (novecentos e oitenta e nove mil, cento e doze reais). PROCESSO: 25351.684369/2009-26. ASSINATURA: 17/10/2014. SIGNATÁRIOS: Direcu Brás Aparecido Barbano, Director-Presidente da ANVISA, CPF 058.918.758-96 e Eduardo Chaves Leal, Diretor do INCQS, CPF 352.283.937-49.

GERÊNCIA-GERAL DE PORTOS, AEROPORTOS, FRONTEIRAS E RECINTOS ALFANDEGADOS COORDENAÇÃO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE PORTOS, AEROPORTOS E FRONTEIRAS NO CEARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 253018

Número do Contrato: 6/2013.

N° Processo: 25763335031201328.

PREGÃO SISPP Nº 4/2013. Contratante: AGENCIA NACIONAL VIGILANCIA -SANITARIA. CNPJ 16458316000161. Contratado : CN LOGISTICA LTDA - ME -Objeto: Prorrogar o Contrato nº 06/2013 por 12 (doze) meses, conforme a Cláusula Décima Primeira e com fulcro no Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93, ou seja, vigorando de 08/10/2014 à 07/10/2015. Fundamento Legal: Decreto 2.271/97, 5.450/05, 6.403/08, Lei 10.520/02, IN 02/2008, Lei 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2015. Valor Total: R\$55.679,00. Fonte: 6174025305 - 2014NE800056. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 253018-36212-2014NE800012

EMPRESA BRASILEIRA DE HEMODERIVADOS E BIOTECNOLOGIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2014

a) Processo: 25800.003250/2014; b) Fundamento Legal: Art. 25, "caput" da Lei 8.666/1993; c) Dotação Orçamentária: o valor da contratação é de R\$ 126.300,00 (cento e vinte e seis mil, trezentos reais), coberto pela Nota de Empenho 2014NE000573, com Elemento de Despesa 243.340 e Fonte de Recursos 131.100; d) Favorecido: AS-SOCIAÇÃO BRASILEIRA DE HEMATOLOGIA E HEMOTERA-PIA - ABHH, CNPJ 11.422.382/0001-68; e) Objeto: Contratação da referida Associação, para participação da HEMOBRÁS, como patrocinadora, no Congresso Brasileiro de Hematologia e Hemoterapia, HEMO 2014; f) Data: 10/10/2014; g) Autorização: ROMULO MA-CIEL FILHO - Presidente.



EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO

ISSN 1677-7069

Número do contrato: 40/2012. Número do Processo: 25800.002607/2010. Contratante: HEMOBRÁS, CNPJ 07.607.851/0001-46. Contratada: BAXTER HEALTHCARE SA e BAXTER BIOSCIENCE MANUFACTURING SÀRL; Finalidade: Permanecer alterada a condição Incoterms de FCA para DAP até o dia 31 de dezembro de 2014; Fundamentação Legal: Art. 65, Inciso II da Lei 8.666/93; Ratificam-se as demais cláusulas e condições do Contrato 40/2012, não expressamente alteradas por este instrumento; Signatários: Contratante: Hemobrás: Romulo Maciel Filho - Presidente; Contratada: Juan Manuel Conde - Representante Legal; Data de Assinatura: 21/08/2014.

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 20/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de Serviço de Transporte de Pessoas, sob Regime de Fretamento Diário, medido por quilômetro rodado, nos deslocamentos da Região Metropolitana do Recife/Goiana/Região Metropolitana do Recife e Região Metropolitana de João Pessoa/Goiana/Região Metropolitana de João Pessoa, em veículos tipo van e micro ônibus, com fornecimento de combustível e seguro total, de forma contínua, para atender às necessidades da Empresa Brasileira de Hemoderivados e Biotecnologia (HEMOBRÁS), conforme especificações gerais constantes no Termo de Referência/Projeto Básico ANEXO I, parte integrante do Edital.

SAULO BANDEIRA DURVAL Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 925305-00001-2014NE000142

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 48/2014 - UASG 255000

Número do Contrato: 32/2011. Nº Processo: 25100009472201191.

PREGÃO SISPP Nº 14/2011. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 61600839000155. Contratado: CENTRO DE INTEGRACAO EMPRESA -ESCOLA CIE E. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objetoprorrogar o contrato nº 32/2011, por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 29/09/2014 a 28/09/2015. Valor Total: R\$6.242,70. Fonte: 6151000000 - 2014NE800014. Data de Assinatura: 29/09/2014

(SICON - 10/10/2014) 255000-36211-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 48/2014 - UASG 255000

Número do Contrato: 33/2011. Nº Processo: 25100009472201191.

PREGÃO SISPP Nº 14/2011. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 01406617000174. Contratado: AGENCIA DE INTEGRACAO EMPRESA -ESCOLA LTDA - ME. Objeto: O presente Termo Adiditivo tem como objeto prorrogar o contrato n°33/2011, por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 29/09/2014 a 28/09/2015. Valor Total: R\$1.707,00. Fonte: 6151000000 - 2014NE800200. Data de Assinatura: 29/09/2014.

 $(SICON - 10/10/2014) \ 255000 \hbox{--} 36211 \hbox{--} 2014 NE800002$

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 50/2014 - UASG 255000

Número do Contrato: 34/2011. Nº Processo: 25100009472201191.

PREGÃO SISPP Nº 14/2011. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 11320576000152. Contratado: SUPER ESTAGIOS LTDA - EPP -Objeto: O presente termo aditivo tem como objeto prorrogar o contrato n° 34/2011,por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 29/09/2014 a 28/09/2015. Valor Total: R\$5.130,00. Fonte: 6151000000 - 2014NE800015. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 255000-36211-2014NE800002

(SICON - 10/10/2014) 255000-36211-2014NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 47/2014 - UASG 255000

Número do Contrato: 35/2011. Nº Processo: 25100009472201191.

PREGÃO SISPP Nº 14/2011. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 33661745000150. Contratado: CENTRO DE INTEGRACAO EMPRESA -ESCOLA DO E RIO DE JANEIRO. Objeto: O presente termo aditivo tem como objeto prorrogar o contrato nº 35/2011, por mais 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 29/09/2014 a 28/09/2015. Valor Total: R\$ 1.395,00. Fonte: 6151000000 - 2014NE800017. Data de Assinatura: 29/09/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 46/2014 - UASG 255000

Número do Contrato: 90/2012.

Nº Processo: 25100015443201240.

PREGÃO SRP Nº 30/2012. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 03143181000101. Contratado: CAST INFORMATICA S/A -Objeto: O presente Termo Aditivo tem como obje-to prorogar o contrato 90/2012, por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2015. Valor Total: R\$2.012.331,60. Fonte: 6151000000 - 2014NE800029. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 255000-36211-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO CEARÁ

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

12º TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO AO CONVÊNIO EP Nº 1028/2007. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0009-73, situada na Av. Santos Dumont, 1856/1890 - Aldeota, Fortaleza/CE e o Município de Miraíma/CE, CNPJ: 10.517.563/0001-05, situado à Esplanada da Estação, 433 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio até o dia 30/09/2015. Data de assinatura: 03/10/2014. Processo nº 25100.041.096/07-43.

12º TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO AO CONVÊNIO 1285/07. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0009-73, situada na Av. Santos Dumont, 1856/1890 - Aldeota, Fortaleza/CE e o Município de Ipaumirim/CE, CNPJ: 07.520.141/0001-84, situado à Rua Cel. Gustavo Lima, 230 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio até o dia 03/02/2015. Data de assinatura: 06/10/2014. Processo nº 25100.045257/2007-78.

TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 255006. Número do Contrato: 04/2013. Nº Processo: 25140011959201320. PREGÃO SISPP Nº 05/2013. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE - CNPJ Contratado: 2698935000973. Contratado TELEFONICA BRASIL S.A - Objeto Prorrogar o prazo da vigência do contrato original por mais 12 (doze) meses, com início em 08/10/2014 e término em 07/10/2015. Assinatura: 08/10/2014.

4º TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 88/12. Compromitentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0009-73, situada na Av. Santos Dumont, 1856/1890 - Aldeota, Fortaleza/CE e o Município de Nova Olinda/CE, CNPJ: 07.536.444/0001-95, situado à Av. Perimetral Sul. s/nº - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até o dia 30/03/2015. Data de assinatura: 30/09/2014. Signatários: Regino Antonio de Pinho Filho, CPF nº 760.234.197-04 e Francisco Ronaldo Sampaio, CPF nº 357.935.463-91. Processo nº 25100.010085/2012-89.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º Termo Aditivo a pedido ao TC/PAC Nº 357/2011 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual de Mato Grosso do Sul, situada na Rua Jorn. Belizário de Lima, 263 em Campo Grande-MS e o Município de Guia Lopes da Laguna-MS, inscrito no CNPJ/MF sob o n.º 03.403.896/0001-48, com sede na Rua Adalberto de Menezes, 208 - Centro, CEP 79230-000. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até o dia 15/01/2015. Data de assinatura: 10/10/2014. Processo nº 25100.044.003/2011-19.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2014 - UASG 255012

Nº Processo: 25185010057201431 . Objeto: Pregão Eletrônico - MI-NIRACK 19 7U Especificação técnicas: - Mini rack de parede padrão 19 polegadas; - Rack com 7U de altura; - Profundidade Externa entre 460 e 500 mm; - Altura Externa de no máximo 400 mm; - Largura Externa de no máximo 550 mm; - Pintura Eletrostática; - Cor Preta; Fechadura com chave; - Fabricado em aço carbono pré-zincado (mínimo 1,0 mm) - Deve acompanhar Kit de fixação; - Laterais removíveis através do sistema de fixação com fechos rápidos; Teto, laterais e porta traseira perfurados para facilitar a ventilação; - Furação para fixação em parede; - Abertura na parte inferior para passagem de cabos; - Tampa frontal em acrílico transparente; - Tampa frontal intercambiável através de dobradiças com trava rápida; - Deve possuir dois planos de réguas 19" (frontal/traseiro) reguláveis. - Garantia: mínimo de 01 (um) ano. Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Jornalista Belizario de Lima 263 - Vila Fortuna Vila Fortuna -CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUZIMAR PEREIRA DE MELO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 255000-36211-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 5/2014 - UASG 255013

N° Processo: 25190013875201416 . Objeto: Reforma de Telhado. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Espirito Santo, Nr. 500 Centro - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: 20/10/2014 às 10h00

NILTON GONCALVES BROCHADO Resp. p/Comissão de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014) 255013-36211-2014NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2014 - UASG 255018

Nº Processo: 25235013213201482 . Objeto: Pagamento de Taxa de Inscrição, para que 03 (três) servidores participem do Curso Prático de Licitações e Contratos, a realizar-se na Capital Federal Brasília-DF no período de 22 a 24 de outubro de 2014 com carga horária de 24HS, junto a Empresa ONE CURSOS LTD, CNPJ n.º 06.012.731/0001-33, no valor total de R\$ 6.720,00 (Seis mil Setecentos e Vinte Reais), com base no artigo 25, inciso II, cominado com o artigo 13, inciso VI da Lei 8.666/93. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aperfeiçoamento de novos conhecimentos na área de atuação do servidor. Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. FABIO SANTANA DE OLIVEIRA. Administrador. Ratificação em 10/10/2014. ISABEL KELINE CABRAL CARDOSO. Superintendente. Valor Global: R\$ 6.720,00. CNPJ CONTRATADA: 06.012.731/0001-33 ONE CURSOS - TREINAMENTO, DESENVOLVIMENTO E CAPACITACAO TDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 255018-36211-2014NE800002

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

13° TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 144/07. Compromitentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual no Rio de Janeiro, CNPJ: 26,989.350/0549-84, situada à Rua Coelho e Castro, nº 6, Bairro Saúde, Rio de Janeiro, RJ e a Secretaria de Estado de Obras/RJ, CNPJ: 08.599.767/0001-90, situado à Rua da Ajuda, 5/9º andar - Centro/RJ. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até o dia: 05/02/2015. Data de assinatura: 26/09/2014. Processo nº 25100,043.552/2007-90.

3º TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO AO CONVÊNIO Nº 657/2011. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual no Rio de Janeiro, CNPJ: 26.989.350/0549-84, situada à Rua Coelho e Castro, nº 6, Bairro Saúde, Rio de Janeiro, RJ, e a Prefeitura de Tanguá/RJ, CNPJ: 01.612.089/0001-00, situada à Rua Vereador Manoel Macedo, 1040, Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio até o dia 10/12/2014. Data de assinatura: 02/10/2014. Processo nº 25100.045.477/2011-88.

13º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 2183/2005. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual no Rio de Janeiro, CNPJ: 26.989.350/0549-84, situada à Rua Coelho e Castro, nº 6, Bairro Saúde, Rio de Janeiro, RJ, e o Município de Tanguá/RJ, CNPJ: 01.612.089/0001-00, situado à Rua Vereador Manoel Macedo, 608, Centro, Tanguá/RJ. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio até o dia 08/04/2015. Data de assinatura: 02/10/2014. Processo nº 25100.037.326/2005-16.

18º TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO AO CONVÊNIO Nº 2182/2005. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual no Rio de Janeiro, CNPJ: 26.989.350/0549-84, situada à Rua Coelho e Castro, nº 6, Bairro Saúde, Rio de Janeiro, RJ, e a Prefeitura Municipal de Tanguá/RJ, CNPJ: 01.612.089/0001-00, situado à Rua Vereador Manoel Macedo, 608, Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio até o dia 07/05/2015. Data de assinatura: 02/10/2014. Processo nº 25100.037.321/2005-85.

13° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO 2179/05. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual no Rio de Janeiro, CNPJ: 26.989.350/0549-84, situada à Rua Coelho e Castro, nº 6, Bairro Saúde, Rio de Janeiro, RJ: e a Prefeitura Municipal de Tanguá, CNPJ: 01.612.089/0001-00, situada à Rua Vereador Manoel de Macedo, nº 680 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até 09/04/2015. Data de assinatura: 02/10/2014. Processo nº 25100.037.299/2005-73.



SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM RONDÔNIA

EXTRATO DO 8° TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 566/2007

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual de Rondônia, CNPJ: 26.989.350/0180-82, situada na Rua Festejos, nº · Costa e Silva - Porto Velho/RO e o Município de São Francisco do Guaporé/RO, CNPJ: 01.254.422/0001-56, situado na Avenida Guaporé, nº 4557 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até 16/03/2015. Data de assinatura: 09/10/2014. Processo n° 25100.044.174/2007-61

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM RORAIMA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2014 - UASG 255023

Nº Processo: 25270003762201412.

PREGÃO SISPP Nº 4/2014. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 10176265000107. Contratado: G. ACIOLE DISTRIBUIDORA - EIRELI -- ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para locação de impressoras com disponibi-lização de equipamentos multifuncionais novos e de suprimento ininzação de equipamentos multinucionais novos e de suprimento inclusive papel reciclado ou c/ selo de respons ambiental c/ tec de impressão laser preta p/ impressoras monocromaticas e coloridas, por um periodo de 12 (doze). Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Total: R\$49.476,69. Fonte: 6151000000 - 2014NE800223. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 255023-36211-2014NE800002

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ DIRETORÍA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 254420

Número do Contrato: 30/2012

N° Processo: 25380002002201289. INEXIGIBILIDADE N° 12/2012. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 63067904000235. Contratado: LIFE TECHNOLOGIES BRASIL COMERCIO-E INDUSTRIA DE PRODUT. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência contratual pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/10/2015. Data de Assinatura: 26/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254425-25201-2014NE802965

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 254420

Número do Contrato: 47/2012.

N° Processo: 25380003177201211.

DISPENSA N° 187/2012. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 02385669000174. Contratado: FIOTEC -FUNDACAO PARA O -DESENVOLVIMENTO CIENTIFICO E T. Objeto: Retificar o prazo de vigência contratual e Readequação do Cronograma de Desembolso, não alterando o valor do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 30/05/2014 a 30/05/2015. Data de Assinatura: 30/05/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254425-25201-2014NE802965

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 57/2014 - UASG 254420

Nº Processo: 25380001228201424 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de Serviço de Reparo do equipamento HPA SSPB-C400 AMT-B7616 Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCIO MENDES DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 254425-25201-2014NE800160

PREGÃO Nº 58/2014 - UASG 254420

Nº Processo: 25380000833201488 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para Prestação de Serviços Gráficos (Folder, Folhetos, Revista, Manual e Livros). Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365_ Manguinhos RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ADRIANA APARECIDA TELES Pregoeria

(SIDEC - 10/10/2014) 254425-25201-2014NE800160

DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES COMERCIAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 3º Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serv iço nº 47/2012, celebrado entre a FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ e FUN-DAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO CIENTIFICO TECNO-LÓGICO EM SAÚDE - FIOTEC / Finalidade: Retificação do término

da vigência contratual de 29/11/2015 para 29/05/2015 e Readequação do Cronograma de Desembolso / Data de Assinatura: 08/10/2014. Signatários: PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA - Presidente da Fundação Oswaldo Cruz e MAURÍCIO ZUMA MEDEIROS - Diretor Executivo da FIOTEC.

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Precos n.º. 2011/2014. Obieto: Registro de Precos objetivando a Aquisição de Material de Hidráulica. Fornecedor: TSK COMERCIO EM GERAL LTDA-ME. CNPJ: 20.620.960/0001-61. Itens: 1, 4, 6, 7, 19, 20, 21, 22, 29, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 59, 62, 64, 65, 66, 99, 100 e 101. Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação no DOU; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº. 035/2014-Dirac; Processo: 25389.000492/2013-80; Data da Assinatura: 26/08/2014; Valor Global: R\$ 51.737,31 (cinquenta e um mil, setecentos e trinta sete reais e trinta e um centavos)

Ata de Registro de Preços n.º. 2021/2014. Objeto: Registro de Preços objetivando a Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionado. For-necedor: CONFIANÇA SOLUÇÕES EIRELI-EPP. CNPJ: 19.108.740/0001-74. Itens: 12 e 13. Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação no DOU; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº. 056/2014-Dirac; Processo: 25389.000215/2014-58; Data da Assinatura: 08/09/2014; Valor Global: R\$ 6.121,86 (seis mil, cento e vinte um reais e oitenta seis centavos).

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/2014 - UASG 254437

 N° Processo: 25389000043201412 . Objeto: Contratação de Serviço de Engenharia para Elaboração de Estudo Preliminar, Anteprojeto e Projeto Executivo de Arquitetura e Engenharia dos Blocos de Laboratórios, Ambulatórios, Apoio Técnico e Logístico e Urbanização Geral do Campus FIOCRUZ Rondônia. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 02/12/2014 às 10h00

> DARCY RODRIGUES DA SILVA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 254430-25201-2014NE802980

CASA DE OSWALDO CRUZ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 62/2014 - UASG 254488

so: 25067000169201420 . Objeto: Prestação de serviço de apoio logístico e gestão financeira ao projeto "Execução de atividades complementares, para implementação do Plano de Requalificação do Núcleo Arquitetônico de Manguinhos", conforme Projeto Básico. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. MARCOS JOSE DE ARAUJO PINHEIRO. Vice Diretor de Informação e Patrimônio Cultural. Ratificação em 10/10/2014. PAULO ROBERTO ELIAN DOS SANTOS. Diretor da Coc. Valor Global: R\$ 3.068.723,51. CNPJ CONTRATADA: 02.385.669/0001-74 FIOTEC -FUNDACAO PARA O DESENVOLVIMENTO CIENTIFICO E TE-NOLOGICO EM SAUDE.

(SIDEC - 10/10/2014) 254488-25201-2014NE800061

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 254488

Número do Contrato: 24/2014 Nº Processo: 25067000062201481.

INEXIGIBILIDADE Nº 3/2014. Contratante: FUNDACAO OSWAL-DO CRUZ -CNPJ Contratado: 29415353000134. Contratado: PRO-SENG PROJETOS E SERVICOS DE -ENGENHARIA LTDA - EPP. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por finalidade a prorrogação de prazo contratual por mais 60 dias a partir de 03/10/2014. Fundamento Legal: Artigo 57, ÷ 1°, II da Lei n° 8666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/12/2014. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254488-25201-2014NE800061

CENTRO DE PESQUISAS GONCALO MONIZ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 80584/2014 - UASG 254422

Nº Processo: 25383000115201481. INEXIGIBILIDADE Nº 3/2014. Contratante: FUNDACAO OSWAL-DO CRUZ -CNPJ Contratado: 33069212001407. Contratado: MER-CK S/A -Objeto: Serviço de Manutenção Preventiva e Corretiva nos purificadores de água do CPqGM. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 18/09/2014 a 17/11/2014. Valor Total: R\$ 24.158,24. Fonte:

6151000000 - 2014NE800584. Data de Assinatura: 18/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254422-25201-2014NE800045

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 14/2014

A Pregoeira divulga o resultado a saber: 1) M&Artes - item A Piegoeira divuiga o festifiado a sabel: 1) McArtes - Item 1 -R\$ 1.600,00; 2) Bureaucards - itens8 e 29; 3) Cidade Ind. - item 14 - R\$ 585,00; 4) Faro Com. - itens 2 a 06 - R\$ 18.111,80; 5) D&R - item 28 - R\$ 4.995,00; 6) A Qualicopy - itens -10 a 13; 17 e 18; 22; 26 e 27 - R\$ 16.230,00; 7) M Elias - item 31 - R\$ 2.999,00; 8) Comsergraf -itens 9 e 32 - R\$ 10.890,00; 9) CS Com. - item 7-R\$ 2.596,80; 10) Gráfica e Editora Liceu - itens15 e 16; 19; 23; 25 e 33 - R\$ 9.155,00 - total R\$ 72.152,60.

> Salvador, 9 de outubro de 2014 MARIA QUEIRÓZ

(SIDEC - 10/10/2014) 254422-25201-2014NE800042

ESCOLA NACIONAL DE SAÚDE PÚBLICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2014 - UASG 254450

Nº Processo: 25388000327201419 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de equipamentos de laboratório. Total de Itens Licitados: O0016. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Leopoldo Bulhoes, 1.480, Sala 312 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. net.gov.br.

> ELZA RIBEIRO MENDONCA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 254450-25201-2014NE800308

INSTITUTO DE PESQUISA CLÍNICA **EVANDRO CHAGAS**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 62/2014 - UASG 254438

Nº Processo: 25029000282201461 . Objeto: Aquisição de Equipamentos. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Devido à imprevisibilidade da situação, onde estamos passando por uma epidemia do vírus Ebola. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. SA-MOEL HENRIQUE ALVES. Chefe do Secom. Ratificação em 10/10/2014. ALEJANDRO MARCEL HASSLOCHER MORENO. Diretor do Ini. Valor Global: R\$ 113.759,78. CNPJ CONTRATADA: 01.759.236/0001-79 HORIBA INSTRUMENTS BRASIL LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 254438-25201-2014NE800164

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preço nº 111/2014; Objeto: Registro de Preço Objetivando o fornecimento de Medicamentos; Contratada: BAXTER HOSPITALAR LTDA, CNPJ: 49.351.786/0010-71; Item 37; Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação no D.O.U; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 028/2014 - INI; Processo: 25029.000109/2014-63; Valor Global: R\$ 63.200,00 (Sessenta e três mil e duzentos reais).

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 62/2014 - UASG 254438

Nº Processo: 25029000250201466 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para fornecimento de Nutrição Parenteral Manipulada Extemporânea, conforme condições, quantidades e exigências esta-belecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital estará disponível no Portal de Compras do Governo Federal www.comprasgovernamentais.gov.br

SAMOEL HENRIQUE ALVES

(SIDEC - 10/10/2014) 254438-25201-2014NE800164

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 59/2014

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 25029000250201466. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para fornecimento de Nutrição Parenteral Manipulada Extemporânea.

> SAMOEL HENRIQUE ALVES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 254438-25201-2014NE800164



INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM FÁRMACOS DE MANGUINHOS

ISSN 1677-7069

XTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 32/2014 - UASG 254446

Nº Processo: 25387000049201418 . Objeto: Aquisição de embalagem - Alumínio duro 344mm, conforme especificação de Farmanguinhos. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Prodrução de medicamentos Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. RAINER WILHELM KONRAD. Tecnologista em Saúde Pública. Ratificação em 10/10/2014. HAYNE FELIPE DA SILVA. Diretor. Valor Global: R\$ 187.500,00. CNPJ CONTRATADA: 53.635.272/0001-24 MA-ZDA EMBALAGENS LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 254446-25201-2014NE800156

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 33/2014 - UASG 254446

Nº Processo: 25387000202201407 . Objeto: Contratação de consultoria da fundação coordenação de projetos, pesquisas e estudos tecnológicos (coppetec), por período de até 24 meses, especializada nas áreas de pesquisa e desenvolvimento tecnológico de engenharia de produção visando atender às necessidades operacionais e corporativas produção visando atender às necessidades operacionais e corporativas do instituto de tecnologia em fármacos - farmanguinhos / fiocruz. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Serviços de consultoria técnica Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JORGE SOUZA MENDONCA. Vice Diretor de Gestão Institucional. Ratificação em 10/10/2014. HAYNE FELIPE DA SILVA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 2.249.320,08. CNPJ CONTRATADA: 72.060.999/0001-75 FUNDACAOCOORDENACAO DE PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TECOLOGICOS COPPETEC.

(SIDEC - 10/10/2014) 254446-25201-2014NE800156

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 254446

Número do Contrato: 15/2013. Nº Processo: 25387000186201363. INEXIGIBILIDADE Nº 21/2013. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 00849884000153. Contratado: STEQ COMERCIO E REPRESENTACOES -LTDA. Objeto: Pror-STEQ COMERCIO E REPRESENTACUES -LIDA. Objeto: Florrogação da vigência contratual pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Art.57 inciso II da Lei 8.666/93. Vigência: 24/09/2014 a 23/09/2015. Valor Total: R\$838.347,38. Fonte: 6151677600 - 2014NE800826 Fonte: 6151677600 - 2014NE800827 Fonte: 6151677600 - 2014NE800937 Fonte: 6151677600 2014NE800940. Data de Assinatura: 23/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254446-25201-2014NE800017

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 93/2014

Foram vencedores do pregão 93/2014, os seguintes fornecedores, com seus respectivos CNPJ: 02.952.343/0001-81, itens 5, 6, 11 e 16; 03.188.198/0005-09, itens 1 e 2; 15.724.240/0001-06, itens 9 e 10; 20.330.549/0001-51, itens 3, 4, 7, 8, 12, 13, 14 e 15.

> HAYNE FELIPE DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 254446-25201-2014NE800156

INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM IMUNOBIOLÓGICOS DE MANGUINHOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 91/2014 - UASG 254445

Número do Contrato: 71/2013.

N° Processo: 25386000837201325. PREGÃO SISPP N° 139/2013. Contratante: FUNDACAO OSWAL-DO CRUZ -CNPJ Contratado: 01352748000116. Contratado: WAP AIR REFRIGERACAO LTDA - ME -Objeto: Prorrogação de prazo de vigência. Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2005 . Vigência: 15/08/2014 a 28/10/2014. Data de Assinatura: 15/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 254445-25201-2014NE800144

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 152/2014 - UÁSG 254445

 N° Processo: 25386000634201410 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Memento Terapeutico de vacinas Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos RIO DE JA-NEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 254445-25201-2014NE800144

GRUPO HOSPITALAR CONCEIÇÃO

EXTRATO DO EDITAL Nº 4, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

A Empresa Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A. (Matriz) e suas Filiais que compõem o chamado Grupo Hospitalar Conceição - GHC, faz saber, por este extrato, que realizará Concurso Público, sob a coordenação técnica-administrativa da Fundação Unirubito, sob a coordenação tecinica-administrativa da Fundação Universidade Empresa de Tecnologia e Ciências - FUNDATEC, através de provas objetivas, de caráter eliminatório e classificatório, para o preenchimento das vagas previstas e a formação de Cadastro de Reserva para o cargo de Auxiliar Técnico de Higienização Hospitalar, para admissão pela Consolidação das Leis do Trabalho - CLT ou Regime Jurídico vigente na data de admissão. O Concurso Público reger-se-á nos termos da legislação vigente e pelas normas contidas no respectivo Edital de Abertura Nº 04/2014, publicado na integra no site www.fundatec.org.br no dia 13 de outubro de 2014.
Ensino Fundamental com conclusão de, no mínimo, 5ª série

Cargo: Auxiliar Técnico de Higienização Hospitalar

Vagas: 685+CR

Carga Horária Mensal: 220h. Salário+adicional: R\$ 1.020,80 + R\$ 289,60 = R\$ 1.310,40 Inscrições: de 13/10 a 13/11/2014 pelo site www.funda-

Valor das Inscrições: R\$ 30,00.

A Fundatec disponibilizará computadores para acesso à Internet durante o período de inscrições, na Rua Professor Cristiano Fischer, nº 2012, Bairro: Partenon, em Porto Alegre/RS, das 9h às

Data provável de realização da prova: 13/12/2014.

EDITAL COMPLETO: Disponível a partir desta data, no site www.fundatec.org.br, Informações: on-line www.fundatec.org.br, contato com a Fundatec:contato.fundatec.org.br ou Fone (51) 3320-

> CARLOS EDUARDO NERY PAES Diretor Superintendente

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

Objeto: Contratação de empresa de arquitetura e engenharia para elaboração dos Projetos do Prédio I - Centro de Apoio ao Diagnóstico e Terapia e do Prédio II - Centro de Diagnóstico, Terapia e Apoio Técnico. ABERTURA: 28/11/2014 às 09:00h. Local: Av. Francisco Trein, 596, Porto Alegre/RS, Comissão de Licitação, primeiro andar, fundos, ao lado da Biblioteca do Hospital Nossa Senhora da Conguição S. A. ceição S.A.

Porto Alegre-RS, 10 de outubro de 2014. NEURY JOÃO MORETTO Gerente de Materiais

SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD

EXTRATO DE APOSTILAMENTO

 $2^{\rm o}$ Termo de Apostilamento ao Contrato nº 014/2011. ESPÉCIE: $3^{\rm o}$ Termo de Apostilamento ao Contrato nº 014/2011, decorrente do pedido de redução tarifária no Processo Administrativo nº . 250057/0817/2014, CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD.CONTRATA TADA: EMPRESA BRASILEIRA DE TELECOMUNICAÇÕES S/A EMFRATEL. OBJETO: Reajuste Contratual para redução tarifaria, aplicado sobre o valor mensal atual, que passará, a partir da presente data, de R\$ 525.269.68 (QUINHENTOS E VINTE CINCO MIL E DUZENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS E SESSENTA E OITO CENTAVOS) para R\$ 37.648,33 (TRINTA E SETE MIL E SEIS-CENTOS E QUARENTA E OITO REAIS E TRINTA E TRÊS CEN-TAVOS). VIGÊNCIA: O novo valor mensal de R\$ 37.648,33 (TRIN-TAVOS). VIGENCIA: O novo valor mensal de R\$ 37.648,33 (1RINTA E SETE MIL E SEISCENTOS E QUARENTA E OITO REAIS E TRINTA E TRÊS CENTAVOS), terá sua vigência iniciada a partir da data de 13/10/2014, não havendo diferença de valor a ser apurada. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 17, do Decreto nº 7.892/2013, Ata de Registro de Preços nº . 009/2013 - MPOG e planilha de tarifas apresentada pela Contratada e manifestação da Fiscalização do Contrato, COAD e ratificação e autorização da DIREG.

DEPARTAMENTO DE GESTÃO HOSPITALAR NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO HOSPITAL FEDERAL CARDOSO FONTES

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 250104

Contrato nº 6/2011. Processo nº 33407003360201020. PREGÃO SISPP Nº 5/2011. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 72502073000192. Contratado: ECCO ENGENHARIA CLINICA -CONSULTORIA LTDA - EPP. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 06/2011, referente à prestação de serviço de Engenharia Clínica, por um período de 12 meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 20/09/2014 a 19/09/2015. Valor Total: R\$1.398.999,96. Fonte: 6151000000 - 2014NE800056. Data de Assinatura: 19/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 250104-00001-2014NE800825

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 250104

Processo nº 33407006895201214 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de insumos da grade de sondas. Total de Itens Licitados: 00086. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Avenida Menezes Cortes 3245 - Bairro Jacarepagua - Rio de Jan. RIO DE JANEIRO-RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RAPHAEL BARROS GOMES DE CARVALHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 250104-00001-2014NE800021

HOSPITAL FEDERAL DE BONSUCESSO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2014

O Diretor do Hospital Federal de Bonsucesso torna pública a homologação da licitação realizada na modalidade de Pregão Eletrônico nº 40/2014, Processo nº 33374.022597/2012-04, cujo objeto é a Contratação de Empresa para a Prestação de Serviços de Limpeza Técnico-Hospitalar, Conservação, Higienização e Manejo de Resíduos das Áreas Administrativas e Hospitalares do Hospital Federal de Bonsucesso, em favor da(s) seguinte(s) licitante(s): NOVA RIO SER-VIÇOS GERAIS LTDA. Item 1, valor R\$ 13.745.471,01 (Treze milhões, setecentos e quarenta e cinco mil, quatrocentos e setenta e um reais e um centavo) para o período de 12 (doze) meses. Data da Homologação: 07/10/2014. Os autos se encontram com vista franqueada aos interessados.

> FLÁVIO ADOLPHO SILVEIRA Diretor-Geral

AVISOS DE RETIFICAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2014

O Diretor do Hospital Federal de Bonsucesso torna pública a Retificação da Homologação da licitação realizada na modalidade de Pregão Eletrônico nº 026/2014, Processo nº 33374.005606/2013-75, cujo objeto é o Registro de Preços para Futura Aquisição de Insumos cujo onjeto e o Registro de Preços para Futura Aquisição de Insumos para o Serviço de Anatomia Patológica do Hospital Federal de Bonsucesso, em favor da(s) seguinte(s) licitante(s): BIOGEN COMERCIAL E DISTRIBUIDORA LTDA - itens 1, 2, 9, 11, 12, 14, 15, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 25, 27, 28,29, 33, 35, 38, 39, 40, 42, 43, 45, 49, 54, 55, 57, 69, 71, 75, 79, 81, 82, 84, 91, 93, 96, 99, 101, 104, 105, 114 e 118, perfazendo o valor total Global da Ata de Registro de Preços de R\$62.020,80 (sessenta e dois mil e vinte reais e oitenta centavos). Data da Retificação: 10/10/2014. Os autos se encontram com vista franqueada aos interessados.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2014

O Diretor do Hospital Federal de Bonsucesso, em obediência ao disposto no parágrafo 2º da Lei nº 8.666/1993 torna pública a ad disposto de Ata de Registro de Preços referente ao processo a 33374.005606/2013-75, cujo item retificado foi o 96, em seus valor, onde o objeto é o Registro de Preços para Futura Aquisição de Insumos para o Serviço de Anatomia Patológica do Hospital Federal de Bonsucesso.

Data da Assinatura: 25/07/2014 (anterior)

validade da Ata. 25/01/2014 a 24/01/2015.					
FAVORECIDO: BIOGEN COMERCIAL E DISTR LTDA					
ATA: 088/2014					
Item	Objeto	Quant.	V.Unit		
96	Anti factor xiiia	1	12010.00		

Data da Retificação: 10/10/2014 (retificada) Validade da Ata: 25/07/2014 à 24/07/2015.

FAVORECIDO: BIOGEN COMERCIAL E DISTR LTDA ATA: 088/2014				
Item	Objeto	Quant.	V.Unit	
96	Anti factor xiiia	1	1210,00	

FLÁVIO ADOLPHO SILVEIRA Diretor-Geral

HOSPITAL FEDERAL DE IPANEMA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2014

A Diretora Geral do Hospital Federal de Ipanema torna público o resultado de julgamento referente ao Pregão 07/2014, de-clarando vencedora as seguintes empresas: Telecor Biomédica Ltda no item 07; e CCL Central de Curativos e Produtos Especializados Ltda nos itens 17 e 18. O Valor Global da Ata é de R\$551.040,00.

SELENE MARIA RENDEIRO BEZERRA

(SIDEC - 10/10/2014) 250103-00001-2014NE800369

HOSPITAL FEDERAL DO ANDARAÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2014 - UASG 250106

Processo nº 25001047158201397. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Medicamentos - Saneantes e Produtos Químicos. Total de Itens Licitados: 00040. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua México,128 Sala 906 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE CARLOS DE MORAES Diretor-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 250106-00001-2014NE000001

HOSPITAL FEDERAL DOS SERVIDORES DO ESTADO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2014 UASG 250061

Processo nº 33433009201201364. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material para Serviço de Comissão Terapêutica de Feridas do HFSE e demais participantes. Essa substitui a de nº 09/2013. Total de Itens Licitados: 00056. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Sacadura Cabral, 178 Saúde - RIO DE JANEIRO-RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO JOSE DE SOUZA CASTRO Chefe do Serviço de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 250061-00001-2014NE800032

INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 301/2014 UASG 250052

Processo nº 25410003028/2014 . Objeto: Carmustina + diluente Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Item deserto no último pregão, não sendo possível aguardar um novo procedimento lici-BARBARA DA SILVA. Chefe Substituto da Divisão de Suprimentos. Ratificação em 09/10/2014. ANDRE TADEU BERNARDO DE SA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 8.956,00. CNPJ CONTRATADA : 04.307.650/0001-35 ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLGICOS S.A. (SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 303/2014 - UASG 250052

Processo nº 00254102990/14 . Objeto: Aquisição de cânula para traqueostomia c/ 8 a 8,5 mm de diâmetro interno em plástico flexível, superfície lisa, c/bordas arredondadas sem arestas Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Compra urgente p/ garantir abastecimento do item até a finalização do processo de compra nº 1266/2014 Declaração de Dispensa em 09/10/2014. REINALDO SANTA BARBARA DA SILVA. Chefe Substituto. Ratificação em 09/10/2014. ANDRE TADEU BERNARDO DE SA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 39.000,00. CNPJ CONTRATADA : 04.050.750/0001-29 RTS RIO S/A.

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 60/2014 - UASG 250052

Processo nº 25410.00799/2014 . Objeto: Aquisição de conjunto de processamento SEPAX p/sangue de cordão umbilical e placentário. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Aquisição de produto sem similar no país, fornecido em exclusividade por representante do seu fabricante. Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. REI-NALDO SANTA BARBARA DA SILVA. Chefe Substituto. Ratificação em 08/10/2014. ANDRE TADEU BERNARDO DE SA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 126.000,00. CNPJ CONTRATADA: 04.534.176/0001-84 ACTS DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

(SICON - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 135/2014 - UASG 250052

Contrato nº 116/2011. Processo nº 1844/2010. PREGÃO SISPP Nº 69/2011. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 32185480000107. Contratado: NTL NOVA TECNOLOGIA LTDA -EPP -Objeto: Alteração do no. de equipamentos com diversas inclusões e exclusões, resultando em redução de R\$ 1.832,06 no valor mensal estimado do contrato. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alteracoes . Data de Assinatura: 23/09/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 128/2014 - UASG 250052

Contrato nº 125/2011, Processo nº 1610/2011, INEXIGIBILIDADE Nº 54/2011. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 02869307000159. Contratado: MICROSTRATEGY BRASIL LIMITADA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigencia do contrato por mais um período. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alteracoes . Vigência: 12/11/2014 a 11/11/2015. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 215/2014 - UASG 250052

Processo nº 25410.000333/2014. Objeto: Pregão Eletrônico-Cartuchos e toners diversos. Processo: 25410000333/2014 Total de Itens Licitados: 00040. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO -RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edi-

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

PREGÃO Nº 216/2014 UASG 250052

Processo nº 25410.002370/2013. Objeto: Pregão Eletrônico - Fixador para filme radiológico para uso na processadora automática X-O mat 2000-Kodak e revelador de filme para filme radiológico. Processo nº 254102370/2013-11 Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

PREGÃO Nº 217/2014 - UASG 250052

Processo nº 25410.001498/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - Octreotida e outros. Processo: 25410001498/2014 Total de Itens Licitados: 00013. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 -8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 șite www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edi-

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

PREGÃO Nº 218/2014 - UASG 250052

Processo nº 25410.001461/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de sevoflurano 100ml. Nº do processo 25410.001461/2014-11 Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8" Andar Centro -RIO DE JANEIRO-RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

> PAULO AUGUSTO DIAS DE OLIVEIRA Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 250052-00001-2014NE800094

SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA ALAGOAS E SERGIPE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 18/2014

O Distrito Sanitário Especial Indígena de Alagoas e Sergipe torna público por intermédio da pregoeira designada o resultado do pregão eletrônico nº 18/2014: adjudicado o item 1 para DENTAL MED SUL ARTIGOS ODONTOLOGICOS LTDA, CNPJ 02.477.571/0001-47, no valor total de R\$ 14.190,00; itens 2, 3, 5 e 6 para D&D PRODUTOS DE HIGIENE E LIMPEZA LTDA - ME, CNPJ 11.372.104/0001-43, no valor total de R\$ 51.290,00; e item 4 para ELISVANDIA MATOS DONINI - ME, CNPJ 13.547.970/0001-53, no valor total de R\$ 7.251,90

WANESSA SANTOS BARBOSA

(SIDEC - 10/10/2014) 257023-00001-2014NE800011

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA **ALTAMIRA**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 17/2014 UASG 257042

Processo nº 25053000031201218. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de utensílios domésticos(panela,vassoura, garrafa e outros), com fornecimento parcelado, para atender ao DSEI Altamira-Pa. Total de Itens Licitados: 00062. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Rua Horácio Banner 1336 - Altamira/pa Brasília - ALTAMIRA-PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br

HELENA MODESTO DA SILVA

(SIDEC - 10/10/2014) 257042-00001-2014NE800002

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA ALTO RIO NEGRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2014 - UASG 257024

Processo nº 25035000127201376. PREGÃO SRP Nº 3/2014. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 11911218000114. Contratado: EDIO S. A. DOS SANTOS - ME - Objeto: Contratação de empresa especializada na execução dos serviços de manutenção de motores de popa do DSEI ALTO RIO NE-GRO. Fundamento Legal: ART. 57 DA LEI 8.666/93. Vigência: 07/10/2014 a 06/10/2015. Valor Total: R\$274.620,00. Fonte: 6153000000 - 2014NE800186 Fonte: 6153000000 - 2014NE800187. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257024-00001-2014NE800196

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 4/2014 - UASG 257024

Processo nº 25035000043201422 . Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de energia eletriza para atender a demanda do DSEI ALTO RIO NEGRO. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993... Justificativa: Funda-se no fato de a contratação direta ser realizada com concessionário, permissionário ou autorizatario. Declaração de Dispensa em 25/02/2014. IVANILSON OTERO DE MACEDO. Chefe Selog/dsei Alto Rio Negro. Ratificação em 25/02/2014. ANGELO HENRIQUE DOS SANTOS QUINTANILHA. Coordenador Dsei Alto Rio Negro. Valor Global: R\$ 24.152,39. CNPJ CONTRATADA: 02.341.467/0001-20 AMAZONASDISTRIBUIDORA DE ENERGIA

(SIDEC - 10/10/2014) 257024-00001-2014NE800196

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA ALTO RIO SOLIMÕES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2014 - UASG 257025

Processo nº 25036001182201463. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de materiais de consumo tipo Produtos Químicos para Desinfecção da Água a fim de atender as necessidades de serviços dos Sistemas de Abastecimentos de Água-SAA das Comunidades/Aldeias Indígenas pertencentes ao Distrito Sanitário Especial Indígena do Alto Rio Solimões. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Marechal Rondon, 279 - Santa Rosa - Tabatinga - Am TABATINGA - AM. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Caso haja divergência entre as descrições e especificações dos materiais cadastrados no COMPRASNET/CATMAT e as constantes no presente Termo de Referência - TR prevalecerão as do TR para todos os efeitos durante a vigência da ata ou de eventual contrato.

> BETH SARA RUBEM PEREIRA Chefe do SELOG

(SIDEC - 10/10/2014) 257025-00001-2014NE800101

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA **BAHIA**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 16/2014 - UASG 257032

Contrato nº 8/2012. Processo nº 25043000107201224. DISPENSA Nº 27/2012. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CPF Contratado: 2//2012. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE - CPF Contratado: 13955373568. Contratado: PAULO MENDES FEREIRA - Objeto: Prorrogação do contrato de locação de imovel para funcionamento do Polo Base de Ibotirama. Fundamento Legal: lei 8245/91, Lei 8666/93. Vigência: 10/10/2014 a 10/10/2015. Valor Total: R\$19.792,96. Fonte: 6153000000 - 2014NE800049. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257032-00001-2014NE800038

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 15/2014 - UASG 257032

ISSN 1677-7069

Contrato nº 39/2013 Processo nº 25043000396201261 PREGÃO SISPP Nº 16/2013. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 04605084000148. Contratado: OFELIA OLIVEIRA RO-CHA DE SOUZA - - ME. Objeto: Prorrogação a vigencia do contrato de Hotelaria na cidade de Itamaraju para atender as necessidades do DSEI/BA. Fundamento Legal: Lei 8245/91, lei 8666/93. Vigência: 04/10/2014 a 04/10/2015. Valor Total: R\$43.836,35. Fonte: 6153000000 - 2014NE800043. Data de Assinatura: 04/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257032-00001-2014NE800038

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 21/2014 UASG 257032

Processo nº 25043001233201468. Objeto: Água mineral acondicionada em garrafões de 20L, com serviço de entrega fornecido pela contratada. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Juscelino Kubistchek, nº 877 São Francisco - IBOTIRAMA - BA. Entrega das Propostas: 05/11/2014 às 10h00

(SIDEC - 10/10/2014) 257032-00001-2014NE080001

PREGÃO Nº 22/2014 UASG 257032

Processo nº 25043000541201476. Objeto: Serviço continuado de Funerária com fornecimento de produtos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Juscelino Kubistchek, nº 877 São Francisco - IBO-TIRAMA - BA. Entrega das Propostas: 06/11/2014 às 10h00

> ROSEMARY SANTOS DA PAIXAO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 257032-00001-2014NE080001

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 44/2014 - UASG 257033

Processo nº 25044000057201437. PREGÃO SRP Nº 7/2014. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -Distrito Sanitário Especial Indígena do Ceará. CNPJ Contratado: 10519805000108. Contratado: BOOG COMERCIO E IMPORTACAO LTDA --ME. Objeto: Aquisição de turbidímetro portátil oes. resolução: 0,01 ftu (de 0.00 a 50.00 ftu); 1 ftu (de 50 a 1000 ftu). Calibração: a 3 pontos. Dimensões: 220 x 82 x 66mm. Fundamento Legal: aRT. 60 A 64 da Lei 8.666/93, Lei 10.520/02 e Lei 8.078/90. Vigência: 08/09/2014 a 07/01/2015. Valor Total: R\$2.294,00. Fonte: 6153000000 - 2014NE800172. Data de Assinatura: 08/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257033-00001-2014NE800153

EXTRATO DE CONTRATO Nº 45/2014 - UASG 257033

Processo nº 25044000057201437. PREGÃO SRP Nº 7/2014. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -Distrito Sanitário Especial Indígena do Ceará. CNPJ Contratado: 18214465000100. Contratado: SOLAB LABORATORIO INDUSTRIA E -COMERCIO EIRELI. Objeto: Aquição de estufa bacteriológia 501 Temp programável ambiente + 7° c até 80° c/resolução de 01° C, 4 litros, voltagem 127/220 volts. Consumo 400w, controle de tempo individual. Marca SOLAB. Fundamento Legal: Art. 60 a 64 da Lei 8.666/93, Lei 10.520/02 e Lei 8.078/90. Vigência: 08/09/2014 a 07/01/2015. Valor Total: R\$5.498,00. Fonte: 6153000000 - 2014NE800171. Data de Assinatura: 08/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257033-00001-2014NE800153

EXTRATO DE CONTRATO Nº 46/2014 - UASG 257033

Processo nº 25044000057201437. PREGÃO SRP Nº 7/2014. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -Distrito Sanitário Especial Indígena do Ceará. CNPJ Contratado: 11646863000157. Contratado UNICA CIENTIFICA EQUIPAMENTOS PARALABORATORIO LI-MITADA. Objeto: Aquisição de medidor índice acidez, aço inoxidável, portátil e digital, retangular, medição de ph em soluções químicas, calibração em 1 ponto c/solução buffer de ph prox, microprocessado,d e -2,000 a 20,000ph, -1999,9 a 1999,9 milivolt e, 0 a 100 °C. Fundamento Legal: Art. 60 a 64 d Lei 8.666/93, Lei 10.520/02, Lei 8.078/90. Vigência: 08/09/2014 a 07/01/2015. Valor Total: R\$1.319,80. Fonte: 6153000000 - 2014NE800174. Data de Assinatura: 08/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 257033-00001-2014NE800153

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no DOU de 08/10/2014 foi alterado. Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução de obra referente à implantação dos Sistemas de Abastecimento de Água nas Aldeias: Gameleira, Longar e Arara dos Marianos, no Município de Boa Viagem/CE, conforme especificações constantes nos Projeto Básicos e Executivo. Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 11h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Rua Tomás Acioli, 1595 Dionísio Torres - FORTALEZA-CE. . Entrega das Propostas: 12/11/2014 às 11h00.

> ALBERTO SALES BARBOSA Chefe do SELOG

(SIDEC - 10/10/2014) 257033-00001-2014NE800153

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 3/2014

A Comissão Permanente de Licitação/CPL/DSEI/CE,comunica aos interessados o resultado de julgamento do certame em referência.EMPRESA VENCEDORA: ETNOS CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA,CNPJ Nº 13.809.487/0001-08, com o preço total globalde R\$ 36.489,72 (trinta e seis mil, quatrocentos e oitenta e nove reais e setenta e dois centavos).

> MARCOS ANTONIO DE LIMA Presidente da Comissão

(SIDEC - 10/10/2014)

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA INTERIOR SUL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 20/2014

O Coordenador do Distrito Sanitario Especial Indigena Interior Sul, vem divulgar o resultado de Julgamento do Pregão Eletronico SRP nº 20-2014, onde foi Adjudicado e Homologado em favor DE SOUZA LENDENGUE-EPP, inscrita no CNPJ nº 07.586.061/0001-21 com valor total de R\$21.054,30; CRISTIANE DE SOUZA LENDENGUE-EPP, inscrita no CNPJ nº 07.586.061/0001-21 com valor total de R\$79.701,16; CHAVES COMERCIO E LICITACÕES EIRELI-EPP, incrita no CNPJ nº 11.333.352/0001-85 com valor total de R\$14.419,98; TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ nº 14.177.036/0001-95 com valor total de R\$30.260,00; MINERAL COMERCIO E SER-VIÇOS LTDA-ME, inscrita no CNPJ nº 15.345.806/0001-99 com valor total de R\$113.064,15; EDMILSON ALMEIDA CHAVES NE TO-ME, inscrita no CNPJ nº 15.610.791/0001-49 com valor total de R\$8.352,00; BOMBA E EQUIPAMENTOS PROAGUA LTDA-ME, inscrita no CNPJ nº 43.573.153/0001-30 com valor total de R\$34.818,32; BOMBAS LEAO S/A, inscrita no CNPJ nº 52.940.533/0001-57 com valor total de R\$55.674,00; BOMBAS RIO PRETO LTDA- EPP, iscrita no CNPJ nº 59.792.010/0001-50, com valor total de R\$113.180,00, perfazendo um Valor Total da ATa de R\$498.797,67.

FERNANDO ANTONIO BARBOSA SENA

(SIDEC - 10/10/2014) 257053-00001-2014NE800019

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 24/2014 - UASG 257036

Contrato nº 1/2011. Processo nº 25048000002201144. DISPENSA Nº 1/2011. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CPF Contratado: 61495280144. Contratado : VANDERLAN DA SILVA QUEIROZ JUNIOR-Objeto: Prorrogar o prazo de vigência e o valor do aluguel do contrato original, previsto em sua Cláusula Terceira e Cláusula Quarta. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2015. Valor Total: R\$25.672,20. Fonte: 2014NE800031. Data de Assinatura: 03/10/2014. 6153000000

(SICON - 10/10/2014) 257036-00001-2014NE800071

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA MÉDIO RIO PURUS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2014 - UASG 257028

Processo nº 25038000141201430 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados de limpeza, higiene e conservação predial, incluindo materiais, maquinários e insumos pertinentes à execução das atividades, para atender as necessidades do Distrito Sanitário Especial Indígena Médio Rio Purus/AM, Pólos Base e Casas de Apoio à Saúde do Índio CASAI de Lábrea/AM, Tapauá/AM, Almoxarifado e Flutuante, durante todo o período de funcionamento, conforme condições e especificações contidas no Termo de Referência e neste Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereco: Rua Travessa Padre Monteiro, 165 Centro - LABREA - AM, Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 06/11/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EDIMINILTO SILVA DOS SANTOS Chefe do SELOG

(SIDEC - 10/10/2014) 257028-00001-2014NE800019

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA MINAS GERAIS E ESPÍRITO SANTO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 15/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada, publicada no DOU de 26/09/2014, Entrega das Propostas: a partir de 26/09/2014, às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de desinsetização/desratização, para atender o DSEI/MG-ES.

> KASSANDRO CARDOSO BURMANN Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 257035-00001-2014NE800111

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 8/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no DOU de 08/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em fornecimento de gases medicinais e cilindros de oxigênio para atender as necessidades do Distrito Sanitário Especial Indígena de Minas Gerais e Espírito Santo, DSEI/MG-ES. Total de Itens Licitados: 00006 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 11h30 e d14h00 às 17h30. Endereço: Av. Piracicaba, 325 Ilha Dos Araujo GOVERNADOR VALADARES -MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/10/2014, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LUCIENE PEREIRA CHAVES

(SIDEC - 10/10/2014) 257035-00001-2014NE800111

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA **PERNAMBUCO**

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 31/2014 publicado no DOU de 10/09/2014, Seção 3, Pág. 174. Onde se lê: Vigência: a partir de 01/09/2014, com data final indeterminada, conforme Orientação Normativa AGU nº 36, de 13/12/2011. Leia-se : Vigência: 01/09/2014 a 28/02/2015

(SICON - 10/10/2014) 257047-00001-2014NE800001

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA PORTO VELHO

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 1/2014 UASG 257049

Processo nº 25061000405201469. Objeto: O objeto desta licitação é a contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente a Reforma onde funcionava a Casai (Casa de Apoio a Saúde Indígena), localizada no município de Humaitá/AM, pertencente ao DSEI Distrito Sanitário Especial de Saúde Indígena de Porto Velho/RO, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos desta Carta-Convite. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Rafael Vaz e Silva Nr 2646-liberdade Liberdade -PORTO VELHO-RO. Entrega das Propostas: 23/10/2014 às 09h00

> LUBERVALDO NERY RODRIGUES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 257049-00001-2014NE800088

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA VILHENA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 2/2014 UASG 257050

Processo nº 25062000152201412 . Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de perfuração de poços tubulares pro-fundos nas aldeias indígenas,conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico, Memorial Descritivo, Planilha Orçamentaria, Cronograma Físico e Financeiro e Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 14/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Av. Guapore, 2040 Jardim Clodoaldo-CACOAL-RO. Entrega das Propostas: 04/11/2014 às 10h30. Endereço: Av. Guaporé, 3046 Jardim Clodoaldo - CA-COAL RO. COAL-RO

> ANTONIO LOPES RODRIGUES Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 257050-00001-2014NE800058

SECRETARIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA E PARTICIPATIVA DEPARTAMENTO NACIONAL DE AUDITORIA DO SUS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: A vigência do Termo de Ajuste Sanitário firmado entre o Ministério da Saúde e a Secretaria Municipal de Saúde de Mafra/SC, relativo a Auditoria 21 SES/SC, Processo nº 25024.003262/2013-10 publicado no Diário Oficial da União, Seção 3, nº 223, segundafeira, 18/11/2013, página 199, com vigência até 18/11/2014, foi autorizada a prorrogação pela Direção do DENASUS, por 06 (seis) meses, passando a vigorar até o dia 18/05/2015.

SECRETARIA DE GESTÃO DO TRABALHO E DA EDUCAÇÃO NA SAÚDE

EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 3095/2013

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0008-51. Donatário: Universidade Federal do Ceará, CNPJ/MF: 07.272.636/0001-31. Objeto: Doação de Materiais Médicos, com encargos, no valor de R\$ 10.798,00, para as atividades do Programa de Reorientação da Formação Profissional em Saúde - PRO-SAÚDE Universidade Federal do Ceará. Processo nº . 25000.538921/2009-18 Signatários: Hêider Aurélio Pinto, pela Secretaria de Gestão do Trabalho e da Educação na Saúde do Ministério da Saúde e Jesualdo Pereira Farias, pela Universidade Federal do Ceara - UFC. Data de Assinatura: 12/09/2014 Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0008-51

Ministério das Cidades

COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE RECIFE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 79/GOLIC/2014 CBTU/STU/REC Nº BB 560147

Objeto: AQUISIÇÃO DE CONTATOS /CORDOALHAS. Torna publico para fins de conhecimento dos interessados que no dia 24/10/2014 ás 11:00h, Horário de Brasília se dará a Abertura de Proposta de Preços do Pregão em epígrafe. Data limite para recebimento das propostas 24/10/2014 até 10:00h. Maiores informações pelos fones 0XX8121028520 ou 21028521 ou pelo Site www.licitacoes-e.com.br

MÁRCIO CARVALHO DA SILVA XAVIER

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/GOLIC/2014 CBTU/STU/REC Nº BB 559834

Objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ELÉTRICOS. Torna publico para fins de conhecimento dos interessados que no dia 24/10/2014 as 11:00h, Horário de Brasília se dará a Abertura de Proposta de Preços do Pregão em epígrafe. Data limite para recebimento das propostas; 24/10/2014 até as 10:00h. Maiores informações pelos fones 0XX8121028520 ou 21028521 ou pelo Site www.licitacoes-

LUIZ EUGÊNIO DE CARVALHO FREIRE

EMPRESA DE TRENS URBANOS DE PORTO ALEGRE S/A

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1.120.051/2014

Contrato firmado com GPA TREINAMENTO FÍSICO PERSONA-LIZADO LTDA. Objeto: Operacionalização pela Contratada da área de condicionamento e reabilitação física do Centro de Saúde e Bem Estar, conforme as especificações contidas no Anexo I do Edital de Concorrência nº 161/2013. A Contratada deverá executar os serviços pelo prazo de 12 (doze) meses. A contratante pagará a Contratada o valor global de R\$ 635.880,00 (seiscentos e trinta e cinco mil e oitocentos e oitenta reais). Tudo consoante Lei 8.666/93. Processo Administrativo n.º 1705/2013 Assinatura: 06/10/2014.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7.013.046/2014

Contrato firmado com CELIBI COMÉRCIO E SERVIÇOS ELÉ-TRICOS IBIRUBÁ LTDA. Objeto: Fornecimento de dois transfor-madores de 220/380 V, 225 KVA para a Bacia Rodoferroviária da Trensurb, conforme as especificações contidas no Anexo I do Edital de Pregão Eletrônico nº 112/2014. A Contratada deverá executar o objeto contratado no prazo de 120 (cento e vinte) dias, contados da data de emissão da OIS. A contratante pagará a Contratada o valor global de R\$ 95.000,00 (noventa e cinco mil reais). Tudo consoante

Processo Administrativo n.º 1315/2014 Assinatura: 09/10/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 1.120.039/2012-B

Segundo Termo Aditivo firmado com Associação dos Trabalhadores da Unidade de Triagem do Hospital Psiquiátrico São Pedro. OBJETO: Aditar o instrumento originário, para prorrogar o prazo contratual por mais 12 (doze) meses, a contar de 30/07/2014, permanecendo inalteradas as demais condições e disposições do instrumento principal que não tenham sido expressamente modificadas pelo presente Termo Aditivo, tudo consoante art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93. Processo Administrativo n.º 1499/2012 Assinatura: 29/07/2014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 7.120.019/2013 - B

Segundo termo aditivo firmado com AZ SERVIÇOS LTDA. Objeto: Aditar o valor contratado na quantia de R\$ 7.750,11, correspondente a 7,5% do montante contratado, para repactuar os valores contratuais de forma a viabilizar a continuidade da prestação de serviços, tudo em conformidade com a Lei 8.666/93, consolidada. Processo Administrativo n.º 3736/2012

Assinatura: 09/10/2014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1.120.069/2010 - D

Quarto Termo Aditivo firmado com GRÁFICA RJR LTDA. OB-DETO: Aditar o instrumento originário para prorrogar o prazo contratual por mais 12 (doze) meses, a contar de 03/01/2015. Em razão deste aditamento o contrato será suplementado em mais R\$ 161.250,00 (cento e sessenta e um mil, duzentos e cinquenta reais), tudo conforme permissivo legal contido no art. 57, inciso II, da Lei 8.666/03, consolidado. 8.666/93, consolidada. Processo Administrativo n.º 1828/2010

Assinatura: 10/10/2014

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TREN-A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - IREN-SURB, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público a ine-xigibilidade de licitação para contratação do PRÉMIO TOP CIDA-DANIA 2014 - ABRH, concedido a ABRH-RS Associação Brasileira de Recursos Humanos, no valor de R\$ 1.980,00, com base no artigo 25, inciso II, combinado com o art. 13, inciso VI, ambos da Lei 8.666/93. Processo Administrativo nº 2542/2014.

CARIME POSSAMAI Pregoeira

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 111/2014

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TREN-SURB, Sociedade de Economia Mista, vinculada ao Ministério das SURB, Sociedade de Economia Mista, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público que receberá as propostas para a licitação supramencionada, que tem por objeto a CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO COM ENCARGO, FIM DETERMINADO E REMUNERAÇÃO, DE UM CONJUNTO DE 9 (NOVE) IMÓVEIS DESTINADOS À EDIFICAÇÃO, IMPLANTAÇÃO E OPERAÇÃO DE UM COMPLEXO DE INTEGRAÇÃO MULTIMODAL DE TRANSPORTE, COMERCIAL E SERVIÇOS INTEGRADO À ESTAÇÃO NOVO HAMBURGO DA TRENSURB, demais especificações constantes no Edital e seus Apexos na modalidade Constantes no Edital e seus Apexos na modalidade Cons cações constantes no Edital e seus Anexos, na modalidade Concorrência do tipo Maior Oferta. As propostas serão recebidas no dia 12/11/2014, às 10:00 horas, no Auditório da TRENSURB, sito à Av. Ernesto Neugebauer, nº 1985, Porto Alegre/RS. O edital poderá ser obtido na sede administrativa no horário comercial ou no endereço eletrônico www.trensurb.gov.br link Fornecedores. Processo Administrativo: 0559/2014.

> Porto Alegre, 10 de outubro de 2014. JOSIANE HENSEL DO CANTO Presidente Comissão Permanente de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 143/2014

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TREN-SURB, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público para fins de conhecimento dos interessados que no dia 24 de outubro de 2014, às 08h30min se dará a abertura de propostas do pregão em epígrafe e às 09h terá início a disputa em sessão pública. Objeto: CONTRA-TAÇÃO DE EMPRESA DE TELEFONIA MÓVEL, de acordo com as especificações e quantidades constantes no Edital e seus Anexos. Limite para recebimento de propostas até às 08h na mesma data da licitação no sítio www.licitacoes-e.com.br. Maiores informações pelo fone (51) 3363-8344 ou pelo sítio www.trensurb.gov.br. Processo nº 1593/2014

LUCIANO OLIVEIRA Pregoeiro

AVISO DE PREÇOS REGISTRADOS Nº 148/2014-SRP

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público, em conformidade com o art. 15 da lei 8.666/93, o registro de preço que teve origem no Pregão Eletrônico - SRP nº 148/2014.

Objeto: SRP p/eventual aquisição de óleos e Graxas - Empresa: PETROBRAS S.A. - Lote 1 - R\$ 11.872,00; Lote 2 - R\$ 2.350,00; Lote 3 - R\$ 59.760,00; Lote 4 - R\$ 14.227,20; Lote 5 - R\$ 8.832,00; Lote 6 - R\$ 2.940,00; Lote 8 - R\$ 804,48; Lote 9 - R\$ 1.762,60; Lote 10 - R\$ 2.956,00; Lote 11 - R\$ 4.764,00; Lote 12 - R\$

2.996,00. Empresa: ENGEMAQ LTDA - Lote 7 - R\$ 2.948,00. Validade da Ata: 12 meses a partir desta publicação.

A Ata de Registro de Preços encontra-se disponível para consulta através do site da TRENSURB: www.trensurb.gov.br.

Processo Administrativo nº 1713/2014.

VITOR HUGO DA ROCHA MACIEL Pregoeiro

AVISO DE RETIFICAÇÃO TERMO ADITIVO Nº 2.120.036/2012-B

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TRENSURB, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público para fins de conhecimento dos interessados a retificação da publicação, de 26 de setembro de 2014, seção 3, folha 128. Onde se lê: FÁTIMA DOS SANTOS COSTA - ME", Leia-se: "MARIA DE FÁTIMA DOS SANTOS COSTA - ME."

Processo Administrativo: 1067/2012

SABRINA LECHNER NOGUEIRA Chefe do Setor de Administração de Contratos

SECRETARIA NACIONAL DE HABITAÇÃO RETIFICAÇÃO

Nos Extratos dos Termos de Adesão ao Programa Minha Nos Extratos dos Termos de Adesao ao Programa Minna Casa, Minha Vida, referentes aos municípios a seguir relacionados, publicados no Diário Oficial da União, em 19 de abril de 2013, Seção 3, página 160, onde se lê: "pelo Ministro de Estado das Cidades, Aguinaldo Velloso Borges Ribeiro, CPF/MF n° 519.211.464-00"; leiase: "pela Secretária Nacional de Habitação do Ministério das Cidades, Inês da Silva Magalhães, CPF/MF n.º 051.715.848-50".

	Município/UF
Paulista/PE	-
Echaporã/SP	
Alvinlândia/SP	
Ribeirão do Sul/SP	
Acopiara/CE	
Júlio Mesquita/SP	
Cabeceira Grande/MG	
Desterro/PB	
Cariacica/ES	
Nova Fátima/BA	
Rio de Contas/BA	
Martins Soares/MG	
Ubarana/SP	
Getulina/SP	
Alvarenga/MG	
Logradouro/PB	
Mansidão/BA	
Periquito/MG	
Naque/MG	
Divinópolis de Goiás/GO	
Sandolândia/TO	
Ruy Barbosa/BA	
Lagoa do Mato/MA	
Lamarão/ BA	
Água Fria/BA	
Cafelândia/SP	
Pingo D´Água/MG	
Teofilândia/BA	
Novo Triunfo/BA	
Boa Nova/BA	
São Salvador do Tocantins/TO	
Poxoréu/MT	
Ourolândia/BA	
Inhangapi/PA	
Marliéria/MG	
Itaiópolis/SC	
Itanhém/BA	
Igaci/AL	
Dois Riachos/AL	
São Miguel do Araguaia/GO	
Garopaba/SC	
Sud Mennucci/SP	
Cerqueira César/SP	
Teodoro Sampaio/BA	
Jaguaribe/CE	

Ministério das Comunicações

ISSN 1677-7069

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 30/2014 - UASG 410003

Nº Processo: 53900010661201413 . Objeto: Contratação do serviço de consultoria especializada em direito administrativo, por meio da utilização da rede mundial de computadores (internet) e disponibilização de link na intranet do Ministério das Comunicações, sobre licitações e contratos administrativos. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993... Justificativa: Prestação de serviço técnico profissional especializado (assessoria ou consultoria técnica) de natureza singular. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. GIOVANNI CANDIDO DEMATTE. Coordenador-geral de Recursos Logísticos. Ratificação em 09/10/2014. JARBAS DOS REIS. Subsecretário-adjunto de Planejamento, Orçamento e Administração. Valor Global: R\$ 43.709.40. CNPJ CONTRATADA: 86.781.069/0001-15 ZENITE INFORMA-CAO E CONSULTORIA S/A.

(SIDEC - 10/10/2014) 410003-00001-2014NE800022

EXTRATO DE RESCISÃO

Processo n.º 53.900.017577/2014-87. Espécie: Contrato Temporário de Trabalho. Contratante: MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES. Contratado: relacionado abaixo. Cargo: Técnico de Nível Superior-Nível III - Especialidade: 1. Extinção do contrato: a partir de 12/09/2014, nos termos da Lei 8.745/93. Signatário: Ulysses Cesar Amaro de Melo - Subsecretário de Planejamento Orçamento e Administração

ÁREA DE FORMAÇÃO: Direito	CPF
ANA CAROLINA DE OLIVEIRA	931.509.541-34

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

COORDENAÇÃO DE SUPRIMENTO E PATRIMÔNIO DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE CONTRATOS

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO-DIACO-CGRL-MC

A União, por intermédio do Ministério das Comunicações, torna público, nos termos do §4º, do artigo 26, da Lei n.º 9.784/99 que, por não ter sido localizada em seu endereço cadastral, ficam a empresa CM Logística Engenharia Comércio, CNPJ no 09.610.090/0001-07, e seu representante legal, o senhor Diretor Geral ANTÔNIO CARLOS VIGAÑO, NOTIFICADOS do prazo para apresentação de DEFESA PRÉVIA, de 10 dias corridos, contados da publicação deste aviso, nos termos do art. 109, inciso I, da Lei n.º 8.666/93, conforme despacho de instauração nº 0096430, pelas supostas irregularidades praticadas no processamento do Pregão Eletrônico nº 07/2014, as quais violam os subitens 9.1/9.4, da Cláusula 9, (fl. 458v), combinado com os subitens 19.1.3 e 19.1.5, da Cláusula 19, sujeitando essa empresa às penalidades constantes dos subitens 19.3, da Cláusula 19 - Das Sanções Administrativas, todas do Edital n.º07/2014. Referida Defesa Prévia deverá ser apresentada aos autos do Processo Administrativo n.º 53900.012719/2014-10, que ficam desde já franqueados para vistas e produção de cópias, no seguinte endereço: Esplanada dos Ministérios, Bloco R, Sobreloja, Sala 109,

A União, por intermédio do Ministério das Comunicações, torna público, nos termos do §4º, do artigo 26, da Lei n.º 9.784/99 que, por não ter sido localizada em seu endereço cadastral, ficam a empresa Alternativa Mar e Terra Serviços Especializados Ltda., CNPJ sob o nº 09.036.467/0001-66, e sua representante legal, o senhor Diretora Geral VERA LÚCIA AROMA MIYAHIRA , NOTIFICA-DOS do prazo para apresentação de DEFESA PRÉVIA, de 10 dias corridos, contados da publicação deste aviso, nos termos do art. 109, inciso I, da Lei n.º 8.666/93, conforme despacho de instauração nº 0094322, pelas supostas irregularidades praticadas no processamento do Pregão Eletrônico nº 07/2014, as quais violam os subitens 9.1/9.4, da Cláusula 9, (fl. 458v), combinado com os subitens 19.1.3 e 19.1.5, da Cláusula 19, sujeitando essa empresa às penalidades constantes dos subitens 19.3, da Cláusula 19 - Das Sanções Administrativas, todas do Edital n.º07/2014. Referida Defesa Prévia deverá ser apreautos do Processo Administrativo n.º 53900.012687/2014-52, que ficam desde já franqueados para vistas e produção de cópias, no seguinte endereço: Esplanada dos Ministérios, Bloco R, Sobreloja, Sala 109, Brasília-DF.

> LOURENÇO GRÜBEL DIEHL Chefe da Divisão

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2014 - UASG 413001

Nº Processo: 535000181902014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação serviços continuados de copeiragem com fonecimento de insumos, materiais e equipamentos para o Conjunto Sede da Anatele Unidade Operacional 01, em regime de empreitada por preço global, conforme especificações constantes do Termo de Referência (Anexo I) e demais Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 11h59 e de 13h às 17h59. Endereço: Saus Q.6 Bl."h" Subsolo - Almoxarifado BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLEBER BUENO Gerente de Aquisições e Contratos

(SIDEC - 10/10/2014) 413001-41231-2014NE000077

AVISO DE REVOGAÇÃO DO GRUPO 1 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2014

Revogação do Grupo 1

A Anatel torna público aos interessados que o Grupo 1 do PE nº 14/2014, Processo nº 53500.003705/2014, que trata de fornecimento e montagem de conjunto mobiliário para o CNST da Anatel, foi REVOGADO pela Superintendente de Administração e Finanças, por meio do Ato nº 8143, de 10 de outubro de 2014. JUS-TIFICATIVA: valor ofertado ficou acima do valor de mercado.

IONE TEREZA ARRUDA MENDES

HEILMANN

Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO CEARÁ, RIO GRANDE DO NORTE E PIAUÍ

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Gerência Regional da Anatel nos Estados do Ceará, Rio Grande do Norte e Piauí, por meio deste Edital, nos termos do art. 82, II, c/c art. 110, paragrafo único, do Regimento Interno da Anatel, aprovado pela Resolução nº 612/13, vem NOTIFICAR as entidades relacionadas na tabela abaixo, tendo em vista a impossibilidade de notificação pelos correios, para, querendo, apresentar suas ALEGAÇÕES FINAIS e produzir provas relacionadas à infração listada abaixo, devendo ser dirigida para um dos seguintes endereços: Avenida Senador Virgílio Távora, 2500, Dionísio Torres, Fortaleza-CE, CEP 60.170-192; Avenida Frei Serafim, 2786, Centro, Teresina-PI, CEP 64.001-050; Avenida Rodrigues Alves, 1187, Tirol, Natal-RN, CEP 59020-200, no prazo de 10 (dez) dias, contados desta publicação

	Nome	Processo	Enquadramento	Sanção Prevista
		53560.001581/2010		Art. 173, II, Lei
ш н	CPF: 010.867.513-02			9.472/97.
	FUNDAÇÃO ZULI MORAIS CNPJ: 12.465,357/0001-24	53000.003552/2010		Art. 173, II, Lei 9.472/97.
	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA RAIMUNDA CLEONICE LINHARES CNPJ: 04.398,581./0001-12			Art. 173, I e II, Lei 9.472/97.
				Art. 173, I e II, Lei
(CNPJ: 00.661.510/0001-00		creto 2.615/98; arts. 78 e 82, Res. 259/2001.	9.472/97

JOSÉ AFONSO COSMO JÚNIOR

Gerente

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DE GOIÁS. MATO GROSSO, MATO GROSSO DO SUL **E TOCANTINS**

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº 014/2014-ANATEL. Data de Assinatura: 09/10/2014. Contratada: CONFIANÇA ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS EI-RELI. Vigência: 09/10/2014 a 08/10/2015. Objeto: serviços continuados de limpeza e conservação para atender as necessidades da Anatel no Estado do Tocantins, pelo período de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado por iguais períodos até o limite de 60 (sessenta) meses, conforme especificações e condições do Edital de Pregão Eletrônico Nº 011/2014-GR07 e seus Anexos. Valor Global Anual: R\$ 34.418,64. Programa de Trabalho 24.122.2117.2000.0001. Elemento de Despesa Nº 339039. Nota de Empenho: 2014NE800339. Processo: 53551.000536/2014. Fundamento Legal: Edital de Pregão Eletrônico Nº 011/2014-GR07, Lei Nº 10.520/02, Decreto Nº 5.450/05 e Lei 8666/93. Signatários: pela Contratante, Welsom D'Niz Macêdo e Silva e Marcelo Monteiro Macêdo, e pela Contratada, Wender Vicente da Silva.

SUPERINTENDÊNCIA DE OUTORGA E RECURSOS À PRESTAÇÃO

EXTRATO DO TERMO DE AUTORIZAÇÃO Nº 78/2014/ORLE/SOR - ANATEL

Processo n.º 53500.005845/2011. PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e TELEFONICA BRASIL S.A. ESPÉ-CIE: Termo de Autorização decorrente da prorrogação das Autorizações do Direito de Uso das Radiofrequências associadas à autorização para exploração do Serviço Móvel Pessoal - SMP, outorgadas à TELEFONICA BRASIL S.A., CNPJ n.º 02.558.157/0001-62. OBJETO: Prorrogação das radiofrequências outorgas por meio do Termo de Autorização de Uso de Radiofrequências n.º 012/2003/PVCP/SPV-Anatel, de 3 de fevereiro de 2003.. DATA DA ASSINATURA: 22 de agosto de 2014.

SIGNATÁRIOS: Pela ANATEL: MARCONI THOMAZ DE SOUZA MAYA - Superintendente de Outorga e Recursos à Prestação Pela AUTORIZADA: KÁTIA CŎSTA DA SILVA PEDROSO e MARCOS BAFUTTO.

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL Nº 14000056; Objeto: Contrato de Patrocínio para realização do projeto "BRECHERET - MULHERES DE CORPO E ALMA"; Contratada: INSTITUTO VICTOR BRECHERET; Valor Global: R\$ 700.000,00(Setecentos mil reais); Data da Ratificação: 02/10/2014; Enquadramento Legal: Caput do Art. 25 da Lei 8.666/93.

EXTRATOS TERMOS ADITIVOS

CONVENENTES: Celebram entre si a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - CNPJ 034.028.316/0001-03 e a POSTAL SAÚDE - Caixa de Assistência e Saúde dos Empregados dos Correios, CNPJ 18.275.071/0001-62 e na ANS 41.913-3. OBJETO: Prorrogação do Acordo de Cooperação firmado entre as partes por meio do Segundo Termo Aditivo, para apoiar a POSTAL SAÚDE no período de transferência de conhecimento dos procedimentos técnico-administrativos necessários à operacionalização de plano de assistência médica, hospitalar e odontológica, durante o período de transição da gestão do CorreiosSaúde.

VIGÊNCIA: Pelo presente Termo Aditivo, assinado em 26.09.2014, fica prorrogado o Acordo de Cooperação pelo período de dois meses, com vigência a partir da data de sua assinatura.

SIGNATÁRIOS: Pelos Correios: Wagner Pinheiro de Oliveira, Presidente, CPF 087.166.168-39, Carteira de Identidade 13.998.637, expedida pela SSP/SP, e Nelson Luiz Oliveira de Freitas, Vice-Presidente de Gestão de Pessoas, CPF 623.384.806-78, Carteira de Identidade 2925095 - SSP/MG; pela POSTAL SAÚDE: Sérgio Francisco da Silva, Presidente, CPF 037.302.708-77 e Carteira de Identidade 15.326.768 - SSP/SP, e Fábio Souza de Oliveira, Diretor Administrativo-Financeiro, CPF 57.807.791-04 e Carteira de Identidade 1.322.737 - SSP/DF.

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 96/2013 de Prestação de Serviços de Transporte Rodoviário de Cargas - Grupo de Linhas Salvador; OBJETO: aditar o contrato, face alteração nos percursos mensais das LTN's 4005-1, 4020-2 e 4030-1, implicando na supressão de 0,1088% do valor global atualizado do contrato; CONTRATADA: Transportadora Print LTDA-ME.; VALOR GLOBAL DO CONTRA-TO: Passará de R\$ 85.981.311,07 para R\$ 85.887.700,35; ASSI-NATURA: 09/09/2014; VIGÊNCIA: terá início no ato de assinatura, limitada à vigência original do Contrato.



EXTRATO TERMO ADITIVO A REGISTRO DE PRECOS

Primeiro Termo Aditivo à Ata de Registro de Preços 007/2014; Data da Assinatura: 10/10/2014; Contratada: 17.153.081/0001-62/ESDEVA INDÚSTRIA GRÁFICA LTDA; Objeto do Termo Aditivo: Rerratificar o subitem 8.1 da Ata de Registro de Preços 007/2014, conforme a seguir: 8.1. O prazo de validade da Ata de registro de Preços será de até 12 (doze) meses, com início em 11/03/2014 até 11/03/2015; conforme NUP: 53101.001902/2014-03, vigência: 11/03/2014 até 11/03/2015.

AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2014

A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRA-FOS, CNPJ/MF 34.028.316/0001-03, localizada em SBN, Quadra 01, Bloco A - Edifício Sede dos Correios, Asa Norte, Brasília-DF, torna pública a prorrogação até o dia 16/11/2014 das inscrições para recebimento de projetos com início de realização previsto para o período agosto de 2015 a janeiro de 2017, prorrogável, nas Unidades Culturais próprias, conforme o que se segue: Período de inscrição 27/08 a 12/10/2014. Unidades Culturais: Centro Cultural Correios Rio de Janeiro/RJ; Centro Cultural Correios São Paulo/SP; Centro Cultural Correios Recife/PE; Centro Cultural Correios Salvador/BA; Espaço Cultural Correios Fortaleza/CE; Espaço Cultural Correios Juiz de Fora/MG; Museu Nacional dos Correios - Brasília/DF. As inscrições poderão ser efetivadas por meio de formulário disponibilizado no endereço eletrônico www.correios.com.br, onde estarão definidas todas as regras para participação.

> ROMULO VALLE SALVINO Chefe do Departamento de Gestão Cultural

DIRETORIA REGIONAL NO AMAZONAS

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 70/2014; Data de Assinatura: 01/10/14; Contratada: 10.305.273/0001-06/PADARIA DONA HELENA LTDA EPP; Objeto: SERVICO DE TRANSPORTE DE CARGA ESPECIAL, EM LINHA URBANA - LTU, NA MODALIDADE POOL DE TRANS-PORTE; Origem: Pregão Eletrônico 14000026/2014; Vigência: 13/10/14 a 13/02/15; Valor Total: R\$ 43.377,12 (quarenta e tres mil trezentos e setenta e sete reais e doze centavos).

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços 7/2014; Data da Assinatura: 03/10/14; Contratada: 12.257.792/0001-63/VALERIA CORADINE ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE MALA DE DEPÓSITO AUXILIAR.; Origem: Pregão Eletrônico 14000030/2014; Vigência: de 06/10/14 a 06/10/15; Valor Total: R\$ 26.040,00 (vinte e seis mil quarenta reais).

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000037/2014

Objeto: Prestação de serviço para aplicação de revestimento interno em compartimento de carga de veículos marca Fiat, modelo Ducato Cargo 7,5m³, zero quilometro, com capacidade de carga de 1.540 kg. Edital e informações: www.comprasnet.gov.br/Fone e Fax: (92) 3621-8466 /amcpl@correios.com.br, das 07:30 às 12:00 horas e das 13:30 às 17:00 horas. Sessão pública pela internet no endereço eletrônico: www.licitacoes-e.com.br. Recebimento das propostas até 27/10/2014 às 08:30 horas. Início da disputa de preços: 27/10/2014 às 10:30

VICENTE BANANEIRA DA SILVA

DIRETORIA REGIONAL NA BAHIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000036/2014

Objeto: Aquisição de gás GLP em cilindro P-20, com 20 Kg, para abastecimento das moto empilhadeiras e rebocador da Diretoria Regional da Bahia, alocados nas unidades de Salvador, Itabuna, Vitoria da Conquista, Ilhéus, Jequié, Eunápolis, Feira de Santana e Teixeira de Freitas, conforme Especificação Técnica/Descrição Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Recebimento das Propostas no endereço http://www.correios.com.br até às 14:00h do dia 27/10/2014. Abertura das Propostas em 27/10/2014 às 14:00h. Início da Disputa de Preços às 14:45h do dia 27/10/2014. Obtenção do Edital no endereço eletrônico acima. Informações pelo fax: (71) 3346-2422 ou pelo e-mail: cpl-ba@correios.com.br.

FRANCISCO JOSÉ SILVA DA CRUZ

DIRETORIA REGIONAL EM BRASÍLIA

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio nº .: 065/2014 Data de Assinatura: 09 de outubro de 2014 Nome do Convenente: Município de Divinópolis de Goiás/GO

Nome da AGC: VAZANTE

Vigência: 09 de outubro de 2014 a 08 de outubro de 2019.

Objeto: Proporcionar atendimento à população da localidade de Vazante, pertencente ao município de Divinópolis de Goiás/GO, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais

Aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 3.699,03 (três mil,

Aplicação total de recursos financeiros: R\$ 80.220,00 (Oitenta mil, duzentos e vinte reais).

Fundamentação Legal: Art. 116, caput, da lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº. 1 de 14/12/2000 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 60/2014 - UASG: 925916

OBJETO: prestação de serviço de organização e realização de co-quetel volante, incluindo alimentação, infraestrutura e serviços adequados, para atender todos os segmentos de clientes e colaboradores quados, para atenter todos os segmentos de clientes e colaboradores internos da DR/Brasília, por meio do Sistema de Registro de Preços - SRP. Aviso de licitação publicado no DOU Nº 1. 193 do dia 07/10/2014, Seção 3, página 108, com disputa no www.licitacoese.com.br, designada para: 17/10/2014, às 9h, licitação suspensa para análise no edital

> ELIS REGINA DA SILVA NASCIMENTO Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

OBJETO:3º Termo Aditivo ao Contrato Nº 34/2011 de prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva, inclusive em partes elétricas, com aplicação de peças e acessórios originais ou genuínos e lubrificantes em motocicletas Suzuki, pertencentes à frota da ECT -Diretoria Regional do Espírito Santo, alocadas no município de Cachoeiro de Itapemirim; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar a vichoeiro de Itapemirim; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar a vi-gência por mais 12 meses; Contratada: FERNANDES PEÇAS E ACESSÓRIOS LTDA ME; Valor do Aditamento: R\$44.999,39; Data da Assinatura: 06/10/2014; Vigência: 08/10/2014 a 08/10/2015. 9º Termo Aditivo ao Contrato Nº 50/2012 de prestação de serviço de limpeza, conservação, higienização e desinfecção, com fornecimento de materiais de limpeza e higiene, utensílios e equipamentos para as unidades da ECT/DR/ES, na Região Grande Vitória; Objeto do Termo Aditivo: Alterar o contrato para incluir 2 postos de limpeza no Centro Additvo: Arteria o contrato para incluir 2 postos de impeza no centro Logístico acrescentando seis serventes e suprimir um servente no CDD Cariacica; Contratada: UNIR NEGÓCIOS E SERVIÇOS LTDA EPP; Valor do Aditamento: R\$1.880.925,26; Data da Assinatura: 09/10/2014; Vigência: 09/10/2014 a 28/09/2015.

EDITAL Nº 1.044/2014

Aviso de Convocação

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional do Espírito Santo com referência ao edital de abertura nº. 11/2011, publicado no Diário Oficial da União editar de abertura nº. 11/2011, publicado no Diario Oficial da Uniao do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultados dos candidatos aprovados/homologados nºs 177/2011, 384/2011, 440/2013, 515/2013, 1190/2013, 1191/2013, 169/2014 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 29/09/2011, 08/11/2011, 17/05/2013, 29/05/2013, 19/09/2013, 10/09/2013, 21/09/2014, 2014/2014, respectivamente. 19/09/2013 e 10/03/2014, respectivamente. Local: Gerência de Recursos Humanos - Rua das Palmeira,

685 Edifício Contemporâneo Empresarial, sala 1309 Bairro Santa Lúcia Vitória/ES 29056-900 Horário: 10:00h.

Data: 14/10/2014

Localidade-Base: Cachoeiro de Itapemirim Cargo/Atividade: Agente de Correios - Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação. Wesley Grola;10159469;00052.

Localidade-Base: Linhares

Cargo/Atividade: Agente de Correios - Carteiro Nome; Inscrição; Classificação.

Michael Ferreira Cardoso; 10771223; 00014.

Localidade Base: Vitória/ES Cargo: Agente de Correios - Atividade: Operador de Triagem e Transbordo.

Nome: Inscrição: Classificação Ednaldo Moreira Da Silva; 11085519; 00084.

RAFAEL CARPANEDO FIÓRIO

DIRETORIA REGIONAL EM GOIÁS EXTRATO DE TERMO ADITIVO

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº . 25/2013 Segundo Termo Aditivo ao Contrato Nº 25/2013 para prestação de seguido l'elino Aditivo de Contrato N° 25/2013 para prestação de serviço de abastecimento de água e tratamento de esgoto para unidades da ECT/DR/TO; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação contratual para o período de 28/09/2014 a 28/09/2015, conforme Cláusula Nona, CNPJ 25.089.509/0001-03 - CIA DE SANEAMENTO DO TOCANTINS - SANEATINS; Valor global contratado R\$ 84.000,00 (oitenta e quatro mil, reais); Origem: Inexigibilidade de Licitação nº. 12000002/2012.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000063/2014-DR/GO

OBJETO: Prestação de serviços de mão de obra terceirizada (apoio logístico) para operação FNDE da Diretoria Regional de Goiás. Homologado à empresa SETA SERVIÇOS ESPECIAIS LTDA - ME -CNPJ 04.854.298/0001-58 pelo valor de R\$ R\$ 666.069,80 (Seiscentos e sessenta e seis mil sessenta e nove reais e oitenta centavos).

> NILSA MARIA GALVÃO OLIVEIRA Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM MATO GROSSO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Nº 055/2014 de prestação de serviços de vigilância armada em unidade da ECT/DR/MT; Objeto do Termo Aditivo: promover o remanejamento do posto de vigilância da AC Araguaiana/MT para AC Marechal Rondon - Rondonópolis/MT, bem como retificar o disposto no Item 02, da tabela do Anexo II, do instrumento contratual, onde se lê: AC Ponte Branca/MT, leia-se AC Dom Aquino/MT; não haverá modificação dos preços contratados; data da assinatura: 25/08/2014 - vigência: 25/08/2014.

DIRETORIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 43/2014; Data de Assinatura: 08/10/14; Contratada: 13.772.327/0001-23/CONSTRUTORA OBRAS MAIORES LTDA-ME; Objeto: REFORMA E ADAPTAÇÃO PREDIAL DO CDD GUANANDI/MS.; Origem: Tomada de Preço 14000008/2014; Vigência: 08/10/14 a 08/06/15; Valor Total: R\$ 380.192,86 (trezentos e oitenta mil cento e noventa e dois reais e oitenta e seis centavos).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato 84/2012; Objeto: Prestação de serviços de Telefonia Fixa Comutada - STFC - PABX Sede; Objeto do Termo Aditivo: prorrogação por mais 12 meses com manutenção dos preços; Vigência: de 26/10/2014 a 26/10/2015; Contratada: 76.535.764/0001-43/OI S/A; Valor global do Contrato: R\$ 86.996,46 (oitenta e seis mil, novecentos e noventa e seis reais e quarenta e seis centavos). Data da Assinatura: 06/10/14.

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato 43/2012; Objeto: Prestação de serviços de Telefonia móvel pessoal; Objeto do Termo Aditivo: alterar a razão social de 14 Brasil Telecom Celulares S/A para OI Móvel S/A; Vigência: a partir de 30/09/14; Contratada: 05.423.963/0001-11/OI MÓVEL S/A - Data da Assinatura: 30/09/14.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000045

Objeto: aquisição de tapetes antifadiga, conforme Descrição Técnica e demais condições do Edital, seus Anexos e Apêndices. Obtenção do edital e recebimento das propostas no endereço http://www.cor-reios.com.br ou www.licitacoes-e.com.br Abertura das propostas: 23/10/2014 às 08h00min(*). Início da disputa de preços no mesmo dia às 10h00min(*). A licitação será realizada através do sistema Licitacoes-e. Informações: e-mail: licitacoes-ms@correios.com.br. (*)

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000043

Objeto: manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento / aplicação de peças e componentes, em equipamentos de ar-condicionado da Região de Vendas 03 (Três Lagoas e região) da Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul dos Correios, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital, seus Anexos e Apêndices. Obtenção do edital e recebimento das propostas no endereço http://www.cor-reios.com.br ou www.licitacoes-e.com.br Abertura das propostas: 29/10/2014 às 08h00min(*). Início da disputa de preços no mesmo dia às 10h00min(*). A licitação será realizada através do sistema Licitacoes-e. Informações: e-mail: licitacoes-ms@correios.com.br. (*) Horários de Brasília.

> FLÁVIO LUIZ DIAS LEAL Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 261/2014; Data de Assinatura: 19/09/2014; Patrocinada: GUILHERME BRAGA VERONEZE - CNPJ: 15.113.017/0001-22; Objeto: Concessão de patrocínio para a realização do projeto "APRENDENDO A CONTAR HISTÓRIAS", no Espaço Cultural dos Correios Juiz de Fora, na cidade de Juiz de Fora/ MG, no período de 22/09/2014 a 27/09/2014; Origem: Inexigibilidade de Licitação 14000037/2014; Vigência: 19/09/14 a 19/03/15; Valor Total: R\$74.658,00 (setenta e quatro mil seiscentos e cinquenta e oito reais); NUP: 53120.006050/2014-12.

Ctr: 0037/2014; Contratado: Sra. Aline Aparecida Barcelos CPF; 068.938.846-21; Objeto: Locação de Imóvel para funcionamento da UD Santa Barbara; Valor Global: R\$540.000,00 (Quinhentos e quarenta mil reais); Ass.: 30/09/2014; Vigência: 01/10/2014 à 30/09/2019, oriundo da Dispensa de Licitação nº 14000048/2014, NUP: 53120.008442/2013-27.

Contrato 226/2014; Data de Assinatura: 11/09/14; Contratada: 04.690.910/0001-02/COMUNICACAO DESIGN SET LTDA; Objeto: Aquisição de vitrines para a ECT/DR/MG; Origem: Pregão Eletrônico 14000134/2014; Vigência: 29/09/14 a 29/09/15; Valor Total: R\$ 224.046,99 (duzentos e vinte e quatro mil quarenta e seis reais e noventa e nove centavos).

Contrato 265/2014; Data de Assinatura: 23/09/14; Contratada: 07.292.132/0001-83/PERSONALIZZE MOVEIS LTDA EPP; Objeto: Aquisição de cadeiras para a ECT/DR/MG; Origem: Pregão Eletrônico 14000114/2014; Vigência: 20/10/14 a 20/10/15; Valor Total: R\$ 48.106,65 (quarenta e oito mil cento e seis reais e sessenta e cinco centavos).

Contrato 268/2014; Data de Assinatura: 25/09/14; Contratada: 09.088.440/0001-17/J A DA SILVA E T H PICOLO LTDA ME; Objeto: Aquisição de estantes para a ECT/DR/MG; Origem: Pregão Eletrônico 14000129/2014; Vigência: 20/10/14 a 20/10/15; Valor Total: R\$ 77.541,49 (setenta e sete mil quinhentos e quarenta e hum reais e quarenta e nove centavos).

Contrato 269/2014; Data de Assinatura: 25/09/14; Contratada: 16.814.663/0001-80/EXPRESSO SAO JORGE EIRELI ME; Objeto: Garantir o encaminhamento da carga postal de/para Itapecerica e Camacho - MG. A contratação visa a atender a demanda de criação de linha de transporte apresentada no Plano Diretor de Transportes 2014.; Origem: Pregão Eletrônico 14000176/2014; Vigência: 03/11/14 a 03/11/15; Valor Total: R\$ 44.748,36 (quarenta e quatro mil setecentos e quarenta e oito reais e trinta e sefs centayos).

EXTRATOS DE CESSÃO DE USO

Termo de Cessão nº. 070/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de São Bento do Abade/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 06/10/2014 - Vigência: 07/10/2014 a 06/10/2019.

Termo de Cessão nº. 049/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de São Francisco de Paula/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 30/09/2014 - Vigência: 01/07/2014 a 31/12/2014.

Termo de Cessão nº. 060/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de São Sebastião do Maranhão/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 29/09/2014 - Vigência: 02/01/2014 a 31/12/2014.

Termo de Cessão nº. 062/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de Onça de Pitangui/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 04/08/2014 - Vigência: 03/08/2014 a 02/08/2019.

Termo de Cessão nº. 065/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de Alfredo Vasconcelos/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 03/10/2014 - Vigência: 01/09/2014 a 31/12/2016.

Termo de Cessão nº. 067/2014 - Objeto: Cessão de Uso de Imóvel à ECT - Contratado: Município de Santa Rita do Ituêto/MG - Valor Global: Sem ônus - Data da Assinatura: 03/10/2014 - Vigência: 14/09/2014 a 13/09/2019.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL: 14000038/2014; Objeto: Concessão de patrocínio para a realização do evento "CEO FÓRUM 2014" que ocorrerá em Uberlândia/MG, que ocorrerá no dia 10/10/2014; Patrocinada: Câmara Americana de Comércio para o Brasil - São Paulo (AMERICAN CHAMBER OF COMMERCE FOR BRAZIL SÃO PAULO) - AMCHAM Brasil - CNPJ: 62.044.151/0001-07; Valor Global: R\$10.000,00 (dez mil reais) - Data da ratificação: 09/10/2014 - Enquadramento legal: Caput do art.25, da Lei 8666/93 - NUP: 53120.006517/2014-16.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços 34/2014; Data da Assinatura: 22/09/14; Contratada: 11.012.016/0001-30/GREEN PAPER COMERCIO LT-DA; Objeto: Aquisição de Etiqueta Térmica para rotulagem de caixetas, formato normal Siemens, para a ECT/DR/MG, através do Sistema de Registro de Preços.; Origem: Pregão Eletrônico 14000136/2014; Vigência: de 13/10/14 a 13/10/15; Valor Total: R\$ 24.528,00 (vinte e quatro mil quinhentos e vinte e oito reais).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: 4º Termo Aditivo ao Termo de Convênio 412/2010 de concessão de estágio curricular de ensino superior e/ou médio, no programa de estágio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. OBJETO: Prorrogação da vigência. CONVENIADA: Instituto Mineiro de educação e Cultura. VALOR: Sem ônus. DATA DA ASSINATURA: 30/09/2014. VIGÊNCIA: 30/10/2014 a 29/10/2015.

ESPÉCIE: 4º Termo Aditivo ao Termo de Convênio 378/2010 de concessão de estágio curricular de ensino superior e/ou médio no programa de estágio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. OBJETO: Prorrogação da vigência. CONVENIADA: Sociedade Dom Bosco de Educação e Cultura Ltda. VALOR: Sem ônus. DATA DA ASSINATURA: 06/10/2014. VIGÊNCIA: 30/10/2014 a 29/10/2015.

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Termo de Convênio 012/2013 de concessão de estágio curricular de ensino superior e/ou médio, no programa de estágio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. OBJETO: Prorrogação da vigência. CONVENIADA: Associação Educacional e Profissional de Varginha - APROVAR, mantenedora da escola Técnica de Formação Gerencial - EFTG. VALOR: Sem ônus. DATA DA ASSINATURA: 30/09/2014. VIGÊNCIA: 09/10/2014 a 08/10/2015.

ESPÉCIE: Termo de Convênio 009/2014 de concessão de estágio curricular de ensino superior no programa de estágio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. OBJETO: Termo de Convênio. CONVENIADA: Sociedade Universitária Redentor - Faculdade Redentor. VALOR: Sem ônus. DATA DA ASSINATURA: 01/10/2014. VIGÊNCIA: 01/10/2014 a 30//2015.

5° TA n° 142/2014 ao Contrato n° 117/2011 Objeto do TA: FOR-MALIZAR O REEQUILÍBRIO ECONÔMICO-FINANCEIRO DO CONTRATO A PARTIR DE 01/05/2014. Contratada: EFICIÊNCIA CONSTRUTORA LTDA. CNPJ: 04.764.300/0001-06 - Valor global R\$2.162.928,34 - Assinatura: 03/10/2014.

6º TA Nº 169/2014 ao Contrato 171/2011. Objeto do termo aditivo: 1. Formalizar, a partir de 16/09/2013, a alteração qualitativa através do desmembramento do item nº 44 do contrato CDD/CEE VALADA-RES, com a respectiva criação do item nº 51 no contrato, CEE VALADARES, convalidando todos os atos praticados a partir de então; 2. Retificar as alterações de valores realizados no 5º Termo aditivo nº 185/2013, assim, após correção, o VALOR GLOBAL de 05/10/2013 a 05/10/2014 passa a ser de: R\$1.256.395,87; 3. Formalizar, a partir de 06/10/2014, a supressão da carga horária do item 09: AC Capelinha; 4. Formalizar a alteração de endereço da Contratada; 5. Prorrogar a vigência por 90 dias, no período de 06/10/2014 a 03/01/2015; 6. Reajustar em 6,35%, a partir de 06/10/2014, o valor dos itens da planilha de custos de formação do preço da Contratada, não contemplados na repactuação de data base, refletindo um impacto de 0,89% do valor mensal atualizado do Contrato. Contratada: PO-TENZA EMPRESA DE TRABALHO TEMPORÁRIO LTDA, CNPJ 08.543.708/0001-09. O novo VALOR GLOBAL para o período de 06/10/2014 a 03/01/2015 é de R\$ 316.888,24. Data de assinatura: 03/10/2014.

4º TA nº 155/2014 ao Contrato nº 213/2010 Objeto do TA: PROR-ROGAÇÃO CONTRATUAL PARA O PERÍODO DE 30/10/2014 A 25/10/2015. Contratada: CLARO S/A. CNPJ: 40.432.544/0001-47 - Valor global R\$424.117,32 - Assinatura: 08/10/2014.

4º TA nº 162/2014 ao Contrato nº 169/2011 Objeto do TA: PRORROGAÇÃO CONTRATUAL PARA O PERÍODO DE 29/10/2014 A 24/10/2015. Contratada: VIP SERVICES TURISMO EVENTOS E NEGOCIOS LTDA - EPP. CNPJ: 10.676.701/0001-07 - Valor global R\$ 24.586,02 - Assinatura: 10/10/2014.

1) 6º Termo Aditivo 0219/2014 ao Contrato 181/2011 de Prestação de Serviços de Transportes; Objeto do Termo Aditivo: Promover retificação do índice do 4º termo aditivo, onde se lê 6,98% leia-se 5,49%, retificar o os valores constantes do 5º termo aditivo em função da retificação do 4º termo aditivo e Prorrogar com reajuste nos preços; Contratada: TRANSMASTER TRANSPORTADORA LTDA.; Valor do Aditamento: R\$ 420.450,72; Data da Assinatura: 01/10/2014; Vigência: de 06/10/2014 a 06/10/2015.

2) 3º Termo Aditivo 0221/2014 ao Contrato 201/2012 de Prestação de Serviços de Transportes; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar com reajuste nos preços; Contratada: NOVA ROTA TRANSPORTES LT-DA.; Valor do Aditamento: R\$ 551.542,20; Data da Assinatura: 03/10/2014; Vigência: de 12/10/2014 a 12/10/2015.

3) 1º Termo Aditivo 0222/2014 ao Contrato 195/2013 de Prestação de Serviços de Transportes; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar com reajuste nos preços; Contratada: TRANSPATOS LOGÍSTICA LTDA.; Valor do Aditamento: R\$ 48.860,16; Data da Assinatura: 03/10/2014; Vigência: de 15/10/2014 a 15/10/2015.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000219/2014

Objeto - Transporte rodoviário de carga postal, LTR-MG-087 Mato Verde x Gameleiras - MG. Edital e informações no endereço eletrônico: http://www.correios.com.br, telefone: (0xx31) 3249-2515 FAX: (0xx31) 3249-2533 de 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas. Sessão Publica pela Internet no endereço eletrônico: http://www.comprasgovernamentais.gov.br. Recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 24/10/2014. Início da Disputa de Preços dia 24/10/2014 às 10:00 horas.

ROBER SILVA ANJOS Pregoeiro

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 14000001/2014

Objeto - Concessão onerosa de uso de área, equipamentos e instalações próprias da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (ECT), com a utilização das instalações existentes, localizadas no Complexo Operacional - COP - Rua Boaventura 401 - Indaiá - Belo Horizonte/MG e Complexo de Cartas e Encomendas - CCE - Anel Rodoviário Celso Mello Azevedo - 20.901 - Universitário - Belo Horizonte/MG, com objetivo de prestar serviços de restaurante e lanchonete. INABILITAÇÃO: A ECT torna pública a INABILITAÇÃO da única participante no certame, empresa: FILGUEI-RAS COMERCIO DE ALIMENTOS - CNPJ: 14.385.979/0001-78, por não apresentar o Balanço Patrimonial do último exercício financeiro, conforme previsto no subitem 5.2 do Apêndice 2 do Edital.

FRITZ TEIXEIRA GUIMARÃES FRAGA Presidente da CPL

DIRETORIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE CONTRATO

1) Contrato 36/2014; PGE: 00027/2014. Objeto: Prestação de serviço de montagem de pneus, alinhamento, balanceamento e cambagem dos veículos da ECT/DR/PB; Contratada: CNPJ - 17.868.799/0001-35 CARLOS ALBERTO DA SILVA ALVES NETO - CAROCA AUTOCENTER; Valor Global: R\$ 5.520,00 (cinco mil, quinhentos e vinte reais); Data de Assinatura: 08/10/2014; Vigência: 08/10/2014 a 08/10/2015; Classificação orçamentária: 30011.44403.140002.

DIRETORIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Convênio nº 038/2014; Data da assinatura: 26/08/14; Nome da convenente: Município de Flores; Nome da Agência de Correios Comunitária: AGC Sítio dos Nunes; Vigência: de 26/08/14 a 26/08/19; Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do distrito de Sítio dos Nunes, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais através de Agência de Correios Comunitária; Aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$16.044,00 (dezesseis mil e quarenta e quatro reais); Aplicação total de recursos financeiros: R\$ 80.220,00 (oitenta mil, duzentos e vinte reais); Conta: 9464-1 - Bco: 001 Ag. 1060-X; Fundamentação legal: Art 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

Convênio nº 039/2014; Data da assinatura: 01/09/14; Nome da convenente: Município de Flores; Nome da Agência de Correios Comunitária: AGC Fátima; Vigência: de 01/09/14 a 01/09/19; Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do distrito de Fátima, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais através de Agência de Correios Comunitária; Aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$16.044,00 (dezesseis mil e quarenta e quatro reais); Aplicação total de recursos financeiros: R\$ 80.220,00 (oitenta mil, duzentos e vinte reais); Conta: 9464-1 - Bco: 001 Ag. 1060-X; Fundamentação legal: Art 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

EDITAL Nº 1042/2014 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional de Pernambuco, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho do candidato abaixo listado. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 467/2013 Agente de Correios - Atividade: Carteiro foi publicado no Diário Oficial da União do dia 22/05/2013.

Local: Av. Guararapes, 250 - 5° andar - Sala 502 - Santo Antônio - Recife/PE

Horário: de 8:00 às 16:30 (horário local) Data: 14/10/2014 Localidade Base: Recife

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome: Inscrição; Classificação Fabio Oliveira dos Santos; 11114072; 00552

> PEDRO LUIZ MOTA SOARES Diretor

DIRETORIA REGIONAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 040/2013; Objeto: Prestação de serviços de SUPORTE TÉCNICO À COMPUTAÇÃO PESSOAL EM AMBIENTE DE REDE NO ÂMBITO DA DR/PÍ,conforme ANEXO 2 do Edital- Descrição Técnica do serviço e demais condições deste Instrumento e seus Anexos.. Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação da vigência contratual pelo período de 12 (doze) meses, com reajuste de 6,14%(seis virgula quatorze por cento) conforme Cláusula sexta do Contrato - Da Atualização do Preço. Contratada: CNPI: 10.873.683/0001-45 PETRUCIÁ DE M FERREIRA ALVES - ME; Valor Global do Contrato: R\$ 211.214,79 (Duzentos e onze mil duzentos e quatorze reais e setenta e nove centavos): Data de Assinatura : 09/10/2014.



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2014

OBJETO: Aquisição de Mobiliário Ergonômico - Conjunto de Caixas Postais através de Sistema de Registro de Preço - SRP. Edital e informações: www.correios.com.br e www.comprasnet.gov.br, e-mail cpl.pi@correios.com.br, fone/fax: (86) 3301-3613, horário: 08:30/11:30h e 13:30/16:30h. Sessão pública pela internet no endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br (UASG 925928). Recebimento das propostas até o dia 23/10/2014 às 08:30h (horário de Brasília). Disputa de preços: 23/10/2014 às 09:00h (horário de Brasília).

FRANCISCA MARIA DAS DORES VILARINHO Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 109/2014; Objeto: Transporte Rodoviário de Cargas Contratado: ELISANDRO DARODA VIANA & CIA LTDA - ME; CNPJ: 04.362.928/0001-77; Valor global: R\$ 3.175.756,80 (Três milhões cento setenta e cinco mil setecentos e cinquenta e seis reais e oitenta centavos) Data da Assinatura: 06/10/2014 Vigência: 30 meses (06/10/2014 a 06/04/2017) Origem: PGE 069/2014.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato №. 099/2013 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRATADA: RIBEIRO & DALL'AGNOL TELE TRANSPORTES LTDA; CNPJ: 04.561.391/0001-74; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 115.729.68 (cento e quinze mil, setecentos e vinte e nove reais e sessenta e oito centavos); DATA DA ASSINATURA: 09/10/14; VIGÊNCIA: de 10/10/2014 a 09/10/2015.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2014

OBJETO: Serviços de transporte de malas postais e do carteiro em Dom Feliciano/RS, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos, com abertura da sessão às 10h do dia 28/10/2014. O edital poderá ser obtido pelos interessados, através do endereço eletrônico, www.correios.com.br. Mais informações pelo telefone/fax: (51) 3220 4844 e 3220 8729 ou pelo e-mail: licitacoes-rs@correios.com.br.

ANA CAROLINA CHOLLOPETZ DA CUNHA Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 130/2014; Data da Assinatura: 10/10/14; Contratada: 11.496.215/0001-61 / COMPACT POWER MÁQUINAS LTDA; Objeto: Locação de empilhadeira a gás GLP, sem fornecimento de combustível, para operação FNDE 2014/2015; Origem: Pregão Eletrônico 14000070; Vigência: prazo máximo de 180 dias, com início em 10/10/14; Valor Total: R\$ 184.800,00 (Cento e oitenta e quatro mil e oitocentos reais).

Contrato 129/2014; Data de Assinatura: 29/09/14; Contratada: 60.263.639/0001-91/CARLOS NAVAS PRODUCOES LTDA ME; Objeto: Patrocínio Cultural Incentivado para o projeto "Você já foi a Bahia? - Homenagem ao Centenário de Dorival Caymmi; Origem: Inexigibilidade de Licitação 14000017/2014; Vigência: 29/09/14 a 28/05/15; Valor Total: R\$ 184.750,00 (cento e oitenta e quatro mil setecentos e cinquenta reais).

Contrato 134/2014; Data de Assinatura: 03/10/14; Contratada: 07.805.416/0001-26/ASSOCIACAO CIDADELA ARTE CULTURA E CIDAD; Objeto: Patrocínio Cultural NÃO Incentivado para o projeto "PoliSonoridades; Origem: Inexigibilidade de Licitação 14000020/2014; Vigência: 03/10/14 a 02/04/15; Valor Total: R\$ 199.802,00 (cento e noventa e nove mil oitocentos e dois reais).

Contrato 132/2014; Data de Assinatura: 01/10/14; Contratada: 10.475.729/0001-78/ASSOCIACAO DOS JUIZES FEDERAIS DO RIO DE JANEIRO; Objeto: Patrocínio Eventos para o projeto "3º Fórum dos Juizados Especiais Federais da 2ª Região - FOREJEF"; Origem: Inexigibilidade de Licitação 14000024/2014; Vigência: 01/10/14 a 31/01/15; Valor Total: R\$ 30.000,00 (trinta mil reais).

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços 032/2014; Data da Assinatura: 10/10/14; Contratada: 17.250.748/0001-45 / Dueto Comércio de Máquinas Ltda; Objeto: AQUISIÇÃO DE FILME ESTICÁVEL PARA PALETIZAÇÃO USO MANUAL E AUTOMÁTICO; Origem: Pregão Eletrônico 14000072; Vigência: de 10/10/14 a 10/10/15; Valor Total: R\$ 1.407.871,20 (Hum milhão, quatrocentos e sete mil, oitocentos e setenta e um reais e vinte centavos).

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000074/2014

Objeto Prestação de serviços de coleta, transporte e deposição de lixo orgânico e de resíduos sólidos e não tóxicos gerados pela ECT/DR/RJ. Homologado à empresa: OPERAÇÃO RESGATE - TRANSPORTE LTDA, no valor de R\$ 482.996.64.

LUCIANE LAUREANO DE FREITAS Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM RORAIMA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1400006/2014

Objeto: Prestação de serviço de manutenção de condicionadores de ar, tipo split, Ar Condicionado, Bebedouros e Geladeiras da Diretoria Regional de Roraima/RR. Homologado à empresa FINN & MOURA LTDA - EPP pelo valor global de R\$ 65.402,64 (Sessenta e cinco mil quatrocentos e dois reais e sessenta e quatro centavos).

JEFFERSON MARINHO NEVES Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade de Licitação nº. 14000009/2014; OBJETO: Curso "As Competências Emocionais e o Eneagrama na Gestão de Pessoas"; CONTRATADO: Instituto Rennove, Eneagrama na Gestão de Pessoas Ltda; VALOR GLOBAL: R\$ 31.654,00 (trinta e um mil seiscentos e cinquenta e quatro reais); DATA DA RATIFICAÇÃO: 09/10/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 25, Inciso II da Lei 8.666/93.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Sexto Termo Aditivo ao Contrato 14/2011; Objeto do Termo Aditivo: alteração de ficha técnica LTR 615; Contratada: 72.243.439/0001-56 - Transportes Sidela Ltda - ME; Valor global contratado: R\$69.369,28; Data da Assinatura: 26/09/2014; Vigência: em 01/10/2014.

Sétimo Termo Aditivo ao Contrato 125/2010; Objeto do Termo Aditivo: alteração de ficha técnica LTR 704; Contratada: 72.243.439/0001-56 - Transportes Sidela Ltda - ME; Valor global contratado: R\$68.587,48; Data da Assinatura: 11/02/2014; Vigência: em 17/02/2014.

Quarto Termo Aditivo ao Contrato 85/2011; Objeto do Termo Aditivo: prorrogação do período de vigência; Contratada: 09.465.579/0001-32 - Maurício Ruthes - ME; Valor global contratado: R\$305.967,36; Data da Assinatura: 11/09/2014; Vigência de 12/09/2014 a 12/09/2015.

EDITAL Nº 1041/2014 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de Santa Catarina, informa aos candidatos classificados no Concurso Público para o cargo de Agente de Correios - Especialidade OPERADOR DE TRIAGEM E TRANSBORDO, objeto do Edital nº 11/2011 publicado no Diário Oficial da União do dia 23/MAR/2011, da Localidade base (microrregião) de JOINVILLE/SC, ainda, não tenham sido convocados anteriormente, que surgiu vaga para o respectivo cargo na cidade de: CURITIBANOS/SC - 02 (duas) vagas.

Os candidatos que manifestarem interesse no preenchimento da vaga deverão apresentar requerimento à Gerência de Recursos Humanos/ECT, localizada na Rua Romeu José Vieira, 90 - 5° andar - bloco "B" - Bairro Nossa Senhora do Rosário (Floresta) - CEP 88110-911 - São José/SC, no prazo de 5 (cinco) dias úteis, a contar do dia posterior da publicação.

A convocação será de acordo com o previsto no mencionado no Edital, ou seja, em ordem rigorosa de classificação. O não pronunciamento indica a não aceitação da vaga oferecida, sem que isto implique qualquer alteração da ordem de classificação de sua Localidade base (microrregião).

PAULO OLIVEIRA DE ANDRADE Diretor

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000087/2014

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de transporte rodoviário de carga postal, na Linha de Transporte Regional - LTR-707 (Chapecó/São Miguel do Oeste), para a Diretoria Regional de Santa Catarina, por 30 (trinta) meses, podendo ser prorrogado conforme legislação vigente. HOMOLOGADO: À EMPRESA: Transportes Thiago LTDA - ME; Lote Único; VALOR GLOBAL: R\$ 416.483,10 (quatrocentos e dezesseis mil, quatrocentos e oitenta e três reais e dez centavos).

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000066/2014

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de engenharia para adequação de imóvel para instalação de unidade Centro de Transporte Operacional - CTO - Florianópolis, da Diretoria Regional de Santa Catarina. HOMOLOGADO: À EMPRESA: JRM Construções e Engenharia LTDA - ME; Item 01; VALOR GLOBAL: R\$ 101.025,00 (cento em um mil e vinte e cinco reais).

FÁBIO ANDREI LOPES Pregoeiro

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000080/2014

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com aplicação de peças e acessórios originais em motocicletas da ECT e serviços de guincho/reboque, no município de Criciúma, para atender a unidade dos Correios denominada CDD/Criciúma da Diretoria Regional de Santa Catarina, por 12 meses, podendo ser prorrogado conforme legislação vigente. MOTIVO DA REVOGAÇÃO: com fulcro no Art. 49, da Lei de Licitações e Contratos.

FÁBIO ANDREI LOPES Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO INTERIOR EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 0281/2014; Data de Assinatura: 29/09/2014; Contratada: 04.180.421/0001-00/INOVA CONSULTORIA EM SISTEMAS DE GESTÃO LTDA.-EPP.; Objeto: Contratação de MOT para prestação de serviços na região de São José do Campos/SP; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 057/2014; Vigência: 01/10/2014 a 31/12/2014; Valor Global- R\$ 1.542.837,03 (um milhão quinhentos e quarenta e dois mil, oitocentos e trinta e sete reais e três centavos).

Contrato nº 0277/2014; Data de Assinatura: 07/10/2014; Contratada: 00.358.835/0001-18/INSETEC DO BRASIL COMÉRCIO DE EQUI-PAMENTOS DE SEGURANÇA LTDA; Objeto: Prestação de serviços de adaptação de infraestrutura de unidades da ECT/DR/SPI, com fornecimento e instalação de portas de segurança - REGIÃO 01 - BAURU; Origem: Pregão Eletrônico n.º 14000066/2014; Vigência: 07/10/2014 a 07/10/2015; Valor Global: R\$ 201.590,04 (Duzentos e um mil, quinhentos e noventa reais e quatro centavos)

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

OBJETO: Convênio nº: 08.008/2014; data da assinatura: 10/10/2014; nome da convenente: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA CANAÃ PAULISTA; nome da Agência de Correios Comunitária: SOCIMBRA; vigência: de 01/11/2014 a 31/10/2019; objeto: Proporcionar atendimento à população do município de Nova Canaã Paulista, da localidade de Socimbra, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais; aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 2.674,00; aplicação total de recursos financeiros: R\$80.220,00; conta: 44406.010010; fundamentação legal: O presente Convênio fundamenta-se, no que couber, do Decreto nº 6.170/07, e da Portaria Ministerial nº 507, de 24 de novembro de 2011, no artigo 116, da Lei 8.666/93 e na Instrução Normativa nº 01 da SSP/MC, de 14 de dezembro de 2000.

OBJETO: Convênio nº: 08.003/2014; data da assinatura: 10/10/2014; nome da convenente: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA RITA D'OESTE; nome da Agência de Correios Comunitária: APARECIDA DO BONITO; vigência: de 01/11/2014 a 31/10/2019; objeto: Proporcionar atendimento à população do município de Santa Rita D'Oeste, da localidade de Aparecida do Bonito, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais; aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 2.674,00; aplicação total de recursos financeiros: R\$ 80.220,00; conta: 44406.010010; fundamentação legal: O presente Convênio fundamenta-se, no que couber, do Decreto nº 6.170/07, e da Portaria Ministerial nº 507, de 24 de novembro de 2011, no artigo 116, da Lei 8.666/93 e na Instrução Normativa nº 01 da SSP/MC, de 14 de dezembro de 2000.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 0060/2014; Data da Assinatura: 07/10/2014; Contratada: 02.037.845/0001-87/L & V SOLUÇÕES LT-DA - ME; Objeto: Prestação de serviço de confecção de materiais gráficos personalizados - CAIXA DE PAPELÃO; Origem: Pregão Eletrônico nº 14000075/2014; Vigência: 07/10/2014 a 07/10/2015; Classificação Orçamentária: 74021.444411.020004; Item registrado/Preço Unitário Registrado: Caixa de papelão personalizada, 12.400 unidades/R\$ 4,85; Valor total estimado da Contratação: R\$ 60.140,00 (Sessenta mil, cento e quarenta reais)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

4º Termo Aditivo ao Contrato nº 483/2013 de prestação de serviços de limpeza predial, asseio e conservação, com fornecimento de material de limpeza e higiene, de equipamentos e utensílios, nas unidades da região de Campinas/SP; Objeto do Termo Aditivo: Repactuação de Mão de Obra; Contratada: PLANOS SERVIÇOS TERCEIRIZADOS LTDA; Valor Global: R\$ 2.109.687,96; Data da Assinatura: 02/10/2014; Vigência: a partir de 02/10/2014.

2º Termo Aditivo ao Contrato nº.206/22012 de contratação de prestação de serviços de transporte fretado para atender necessidades de deslocamento de colaboradores até complexo operacional de carta e encomendas - Campinas; Objeto do Termo Aditivo: Supressão Contratual; Contratada: TRANSMIMO LTDA.; Valor da Supressão: R\$ 241.060,00; Data da Assinatura: 26/09/2014; Vigência: a partir de 26/09/2014

ISSN 1677-7069

2º Termo Aditivo ao Contrato nº 256/2012 de prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças para equipamentos PABX localizados na cidade de Ribeirão Preto; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação Contratual; Contratada: EA-GLE TELE INFORMÁTICA LTDA; Data da Assinatura: 26/09/2014; Vigência: de 18/10/2014 a 18/10/2015.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 14000175/2014

Objeto: Prestação de serviço de transporte rodoviário de cargas - LTR-SPI-0410, conforme Edital. Licitação homologada. O objeto foi adjudicado à empresa: Transportadora Factum Eirelli - Me, no valor global de R\$ 117.097,32.

> JULIANA BUENO RETI Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO METROPOLITANA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Franquia Postal Nº 991231262/2012; Data de Assinatura do Termo Aditivo: 06/10/2014; Contratante: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT; Franqueada: PIF Assessoria Comercial Ltda Epp, denominada AGF Praça dos Expedicionários; Objeto: Alteração dos subitens 4.8.3; 6.1 e Anexos 1 e 2 do Contrato de Franquia Postal. SIGNATÁRIOS: Wilson Abadio de Oliveira - Diretor Regional -DR/SPM e Luis Antônio Pereira Martins - Gerente da Rede de Atendimento Terceirizada/DR/SPM, pela Contratante; João Spacov, pela contratada.

AVISOS DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000192

Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE URBANO DE CARGAS, NA MODALIDADE LINHAS DE TRANSPORTE URBA-NO - LTU. Empresa adjudicada: "COOPER PROGRESSO COOPERA-TIVA DE SERVICOS DE TRANSPORTES" CNPJ - 14.404.652/0001-04, para o lote 01 no valor global de R\$ 80.970,86 e lote 2 no valor global de R\$ 1.144.683,89. Autoridade Adjudicadora: Raquel Koka de Souza e Autoridade Homologadora: CACON/DR/SPM - PRT/DR/SPM: 5638/2014.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000202

Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE URBANO DE CARGAS, NA MODALIDADE LINHAS DE TRANSPORTE URBANO - LTU. Empresa adjudicada: "COOPERESTRADA CO-OPERATIVA DE TRANSPORTES E LOGÍSTICA" CNPJ - 16.616.292/0001-21, para o lote único no valor global de R\$ 259.658,39. Autoridade Adjudicadora: Raquel Koka de Souza e Autoridade Homologadora: CACON/DR/SPM - PRT/DR/SPM: 5638/2014.

> RAQUEL KOKA DE SOUZA Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000226 - GERAD/DR/SPM

Objeto: aquisição de material de escritório para PMA, por meio do Sistema de Registro de Preços - SRP, conforme Edital e seus Anexos. Download do edital no sítio http://www.comprasnet.gov.br (Número da Licitação: 2262014 - UASG: 925936). O acolhimento das propostas no referido sítio dar-se-á a partir das 10h00min do dia 13/10/2014. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 09h30min do dia 27/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000226.

> ARTUR RIBEIRO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000237 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviços gráficos para impressão, embalagem e manuseio de 12 (doze) edições da Revista da Família, com tiragem mensal de 21.000 (vinte e um mil) exemplares por edição - total de 252.000 exemplares, conforme Descrição Técnica e demais condições deste Edital e seus Anexos.. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 555035). O acollibrimento des propostes po referidos (tito dos se á a partir des 10100m). lhimento das propostas no referido sítio dar-se-á a partir das 10h00min do dia 24/10/2014. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 09h30min do dia 27/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000237

> EDNA DE OLIVEIRA GUIMARÃES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000245 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviço de transporte urbano de cargas, na modalidade LINHAS DE TRANSPORTE URBANO - LTU, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 557370). O acolhimento das propostas no referido sítio dar-se-á a partir das 10h00min do dia 23/10/2014. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 14h00 do dia 24/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço elerônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000245

> ARTUR RIBEIRO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000249 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviço de transporte urbano de cargas, na modalidade LINHAS DE TRANSPORTE URBANO - LTU, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 557375). O acolhimento das propostas no referido sítio darse-á a partir das 10h00min do dia 24/10/2014. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 09h30min do dia 27/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000249.

CLEITON MOREIRA DA SILVA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000250 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviço de transporte urbano de cargas, na modalidade LINHAS DE TRANSPORTE URBANO - LTU, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 557399). O acolhimento das propostas no referido sítio dar-se-á a partir das 10h00min do dia 24/10/2014. Abertura das Pro-postas. 27/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 14h00 do dia 27/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de es-clarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000250

> THAYSE CARVALHO SILVA DE SANTANA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000252 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviço de transporte urbano de cargas, na modalidade LINHAS DE TRANSPORTE URBANO - LTÚ, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 557386). O acolhimento das propostas no referido sítio darse-á a partir das 10h00min do dia 23/10/2014. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 09h30min do dia 24/10/2014 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereco esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 14000252

RAQUEL KOKA DE SOUZA

DIRETORIA REGIONAL NO TOCANTINS

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 22/2014; Data de Assinatura: 29/09/14; Contratada: 093,432.021-72/JOAO DE QUEIROZ NETO; Objeto: LOCAÇÃO IMÓVEL SÃO BENTO; Origem: Dispensa de Licitação 14000123/2014; Vigência: 29/09/14 a 28/09/19; Valor Total: R\$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais).

EDITAL Nº 1043/2014 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT Diretoria Regional do Tocantins, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de Uniao do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho, dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 067/2013 e 359/2013 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 01/02/2013 e 23/04/2013, respectivamente.

Local: Avenida Teotônio Segurado 201 Norte Conjunto 01
Lotes 05 e 06 Plano Diretor Norte

Horário: 8h (borário de Brassília)

Horário: 8h (horário de Brasília) Data: 13/10/2014 Localidade Base: Palmas/TO Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Carteiro Nome; Inscrição; Classificação.
Wesley Putencio Gomes; 00099; 11553791.
Charles Pinto de Almeida; 00101; 10970559.
Robson da Silva Ribeiro; 00103; 10310782. Roberto de Jesus Castro; 00104; 10518130.

Localidade Base: Araguaina/TO Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Carteiro Wagno Barros Santana da Silva; 00048; 10814226. Geyffeson Kalebe de Souza; 00049; 10690540.

Localidade Base: Gurupi/TO

Cargo/Especialidade: Ágente de Correios - Atendente Co-

mercial

Samantha Soterio Braga Martins; 00105; 10793691 Joao Batista Pinto de Oliveira Junior; 00106; 10154081. Localidade Base: Palmas/TO Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Atendente Co-

Nome; Inscrição; Classificação. Wanderson Gonçalves Moura; 00121; 10036594. Localidade Base: Araguaina/TO Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Atendente Co-

mercial

Nome; Inscrição; Classificação. Besley Levandowski Rocha; 00122; 10447056. Esdras Santana Rodrigues; 00123; 10447056. Erika Aparecida de Oliveira Silva; 00124; 10037152. Fabio de Oliveira Moura; 00125; 10306528. Fernanda de Oliveira Fernandes; 00126; 10263952. Jordana Larine Silva Miranda; 00130; 10449783.

PAULO WERNECK BARROS MARTINS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14000016/2014-DR/TO

OBJETO: Prestação de serviços de apoio a operação de armazenagem e logística para a Diretoria Regional do Tocantins. Homologado à empresa FENIX ASSESSORIA & GESTAO EMPRESARIAL LTDA -EPP - CNPJ 04.795.101/0001-57 pelo valor de R\$ 439.207,81 (Quatrocentos e trinta e nove mil duzentos e sete reais e oitenta e um

> NILSA MARIA GALVÃO OLIVEIRA Pregoeira

TELECOMUNICAÇÕES BRASILEIRAS S/A

CNPJ/MF 00.336.701/0001-04 NIRE 5330000223/1

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 79/2014

Data de Assinatura: 09/10/2014

Contratada M & C COMÉRCIO E SOLUÇÕES DE EQUIPAMEN-

TOS LTDA. CNPJ: 14.475.201/0001-50

Vigência: 09.10.2014 a 08.10.2015

Objeto: Fornecimento e instalação de equipamentos de informática e infraestrutura para atendimentos das necessidades das regionais e da sede da Telebras Valor: R\$ 8.456.97 (oito mil, quatrocentos e cinquenta e seis reais,

noventa e sete centavos)

Fundamentação Legal: Lei nº 8666/1993, Lei nº 10520/2002, Lei nº 8078/1990, Lei Complementar nº 123/2006, Decreto nº 6204/2007, Decreto nº 3722/2001, Decreto nº 6204/2007, Decreto nº 5450/2005, Decreto nº 3555/2000, Decreto nº 7892/2013, Decreto nº 7174/2010, Instrução Normativa MPOG nº 02/2008 e Instrução Normativa MPOG nº 06/2013. Signatários: p/ Telebras: Márcio Antonio Rodrigues dos Santos (diretor administrativo-financeiro - interino) e Paulo Eduardo Henriques Kapp (diretor técnico-operacional), p/ contratada: Tiago Medeiros Cunha (sócio administrador).

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº: 282/2014-TB

Partes: TELEBRAS e ZÊNITE INFORMAÇÃO E CONSULTORIA S.A CNPJ: 86.781.069/0001-15

Objeto: Inscrição de empregados no curso "Contratação de Soluções de Tecnologia da Informação pela Administração Pública" Valor: R\$ 14.962,50 (quatorze mil, novecentos e sessenta e dois reais e cinquenta centavos)

Fundamento Legal: Artigo 25°, Inciso II da Lei nº 8.666/1993 Reconhecido por Márcio Antonio Rodrigues dos Santos, Diretor Administrativo-Financeiro e de Relações com Investidores, interino Ratificado por Francisco Ziober Filho - Presidente, Interino

EDITAL Nº 33, DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 27ª CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS APROVADOS NO CONCURSO PÚBLICO

A Telecomunicações Brasileiras S.A - TELEBRAS convoca os candidatos aprovados no Concurso Público/2013, abaixo relacionados, rigorosamente por ordem classificatória, para preenchimento de vagas em BRASÍLIA/DF, os quais deverão comparecer pessoalmente ou por meio de procurador devidamente habilitado, na Gerência de Gestão de Pessoas, sito no Setor Comercial Sul, Quadra 09, Bloco B, sala 401, Edifício Parque Cidade Corporate, Torre B, Brasília/DF, CEP.: 70308-200, munidos dos documentos que os habilitam para a admissão, no prazo de dez dias corridos a contar da data da publicação deste Edital.



CARGO - INSCRIÇÃO - CANDIDATO - CLASSIFICA-ÇÃO:

Cargo 2: Especialista em Gestão de Telecomunicações Ocupação: Analista Superior - Subatividade: Administrativo - 10000990, Ana Virginia Machado Iglesias, 12;

Cargo 8: Especialista em Gestão de Telecomunicações - Ocupação: Analista Superior - Subatividade: Psicologia - 10004860, Maria Rosa Manzolillo Sautchuk, 2;
Cargo 9: Especialista em Gestão de Telecomunicações - Ocupação: Analista TI: 10007493, Diogenes Costa Fernandes, 13 / 10013117, Carlos Eduardo da Cruz Cunha, 14;

Cargo 11: Especialista em Gestão de Telecomunicações - Ocupação: Engenheiro Eletricista - 10012135, Robson de Oliveira

Cargo 12: Especialista em Gestão de Telecomunicações - Ocupação: Engenheiro de Telecomunicações - 10021993, Rodrigo Rozário Bezerra, 59 / 10006243, Welington Rodrigues Silva, 60 / 10018293, Alvaro Lobo Costa, 61/ 10018400, Fabiano de Araújo Lucena, 62 / 10023181, Diego de Freitas Mundim, 63. DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO:

A relação está disponível no sítio: www.telebras.com.br O não comparecimento dentro do prazo estipulado implicará em desistência automática.

> MÁRCIO RODRIGUES DOS SANTOS Diretor Administrativo-Financeiro e de Relações com Investidores Interino

Ministério das Relações Exteriores

ESCRITÓRIO DE REPRESENTAÇÃO NO RIO DE **JANEIRO**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 240003

Número do Contrato: 11/2013. № Processo: 09003000067201150. DISPENSA Nº 2/2014. Contratante: MINISTERIO DAS RELACOES EXTERIORESCNPJ Contratado: 00330676000143. Contratado: EPODONTO COMERCIO E SERVICOS LTDA-- ME. Objeto: Re-EPODONIO COMERCIO E SERVICOS ELIDA-- ME. Objeto: Re-tificação da cláusula décima do contrato original para permitir re-pactuação considerando o Parecer nº 746/2014/RLAM/CJU-RJ/CJU/AGU.Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993 . Vigência: 01/08/2014 a 31/12/2014. Valor Total: R\$505.034.28. Fonte: 100000000 - 2014NE800014. Data de Assinatura: 01/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 240013-00001-2014NE800009

FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 244001

Número do Contrato: 99/2012. № Processo: 09100000236201234. PREGÃO SISPP № 7/2012. Contratante: FUNDACAO ALEXAN-DRE DE GUSMAO -CNPJ Contratado: 14465981000157. Contra-tado: CENTRO MEDICO DE CHECK UP LTDA -Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato Original por mais 12 meses, pelo período de 30/10/2013 a 30/10/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 30/10/2013 a 30/10/2014. Valor Total: R\$13.684,55. Fonte: 100000000 - 2013NE800275. Data de Assina-tura: 29/10/2013.

(SICON - 10/10/2014) 244001-24290-2014NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2014 - UASG 244001

Número do Contrato: 2/2013.

Nº Processo: 09100000038201351.
DISPENSA Nº 13/2013. Contratante: FUNDACAO ALEXANDRE DE GUSMAO -CNPJ Contratado: 10660342000191. Contratado: 3 R - LOCACAO DE VEICULOS E -TURISMO EIRELI - EPP. Objeto: Supressão de 1 (um) posto de Copeira, promovendo a redução de 15,26% ao valor atualizado do Contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 24/09/2014 a 09/07/2015. Valor Total: R\$28,477,20. Fonte: 100000000 - 2014NE800009. Data de Assinatura: 24/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 244001-24290-2014NE800001

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES **EXTERIORES**

SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DIVISÃO DE SERVIÇOS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2014 - UASG 240013

Nº Processo: 09013000138201413 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais diversos Total de Itens Licitados: 00013. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 13h00 e de 15h às 17h00. Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bl."h" 8.andar Salas 801 a 805. BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 os ite www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: De acordo com o Termo de Referência

ANTONIO RICARDO CHAFRAN

(SIDEC - 10/10/2014) 240013-00001-2014NE800009

Ministério de Minas e Energia

AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2014 - UASG 323028

Nº Processo: 48500003808201448 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de apoio administrativo, conforme especificações do Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h45. Endereço: Sgan 603 Modulo j -sala 109-slc Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> UBIRATA BARTOLOMEU PICKRODT SOARES Superintendente de Licitações e Controle de Contratos e Convênios

(SIDEC - 10/10/2014) 323028-00001-2014NE800222

AVISO DE SUSPENSÃO

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 01/10/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de serviços de assistência médica, ambulatorial e hospitalar aos servidores ativos e Energia Elétrica ANEEL, com abrangência em todo território nacional. inativos, seus dependentes e pensionistas da Agência Nacional de

> UBIRATA BARTOLOMEU PICKRODT SOARES Superintendente de Licitações e Controle de Contratos e Convênios

(SIDEC - 10/10/2014) 323028-00001-2014NE800222

SUPERINTENDÊNCIA DE CONCESSÕES E AUTORIZAÇÕES DE GERAÇÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

 $1^{\rm o}$ Termo Aditivo Ao Contrato de Concessão de Geração nº 02/2012-MME-UHE Baixo Iguaçu

MME-UHE Baixo Iguaçu
Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Geração Céu Azul S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 09.136.819/0001-55 e Copel Geração e Transmissão S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 04.370.282/0001-70. Processo nº 48500.008743/2008-89. Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de Concessão de Geração nº 02/2012-MME-UHE Baixo Iguaçu que tem por objetivo formalizar a transferência para a empresa Copel Geração e Transmissão S.A. de parte da participação da empresa Geração Céu Azul S.A. na concessão da UHE Baixo Iguaçu e alterar o Nível de Água Maximo Maximorum do reservatório dessa usina para a cota 261,60 m. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela empresa Geração Céu Azul S.A.: Diretor de Geração: Alejandro Roman Arroyo e Diretor de Regulação Osé Eduardo Pinheiro Santos Tanure; e pela empresa Copel Geração e Transmissão S.A.: Diretor Presidente Sergio Luiz Lamy e Diretor Adjunto Cezar Monteiro Pirajá Júnior. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Ludimila Lima da Silva. Data da Assinatura: Brasília, 10 de outubro de 2014.

2º Termo Aditivo ao Contrato de Concessão de Geração nº 25/2000-ANEEL Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Companhia Estadual de Geração e Transmissão de Energia Elétrica., inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 92.715.812/0001-31. Processo nº. 48100.000293/1994-03. Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao Instrumento Contratual denominado "Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Concessão de Geração nº 25/2000-ANEEL", firmado em 4 de dezembro de 2012, que tem por objetivo alterar a configuração das instalações de transmissão de interesse restrito da UHE Bugres, cadastrada no CEG UHE.PH.RS.000324-7.01. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela empresa contratada: Companhia Estadual de Geração e Transmissão de Energia Elétrica, Diretor Presidente, Gerson Carrion de Oliveira e seu Diretor João Batista Zolini Carneiro. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Ana Cláudia Cirino dos Santos. Data da Assinatura: Brasília, 6 de outubro de 2014.

SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E CONTROLE DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

EXTRATOS DE CARTAS-CONTRATO

Processo de Credenciamento 48500.004130/2011-78. Objeto: prestação de serviços técnico-profissionais de suporte aos trabalhos de competência da Superintendência de Pesquisa e Desenvolvimento e Eficiência Energética - SPE, nos termos do Edital de Credenciamento 01/2012. Autorização Legal: caput do art. 25 da Lei 8.666/93; art. 16 § 3° do Decreto 2.335/97 e Regulamento de Credenciamento ANEEL. Demandas do 6° Sorteio de 2014 (Processo de Sorteio 48500.004866/2014-99).

Carta-Contrato 77/2014 - Contratada: ANA CRISTINA KARL EQUILÍBRIO AMBIENTAL - CNPJ: 14.408.123/0001-70. Assina-

tura: 07/10/14. Vigência: 07/10/14 a 05/01/15. Projetos: PD-0403-0001/2008, PD-0064-1015/2010, PD-2262-1001/2010, PD-0068-0002/2009, PD-0673-0015/2010, PD-2290-0043/2010 e PD-0673-0004/2009. Valor: R\$ 14.000,00. 2014NE000720. Carta-Contrato 78/2014 - Contratada: CENERGEL - CONSULTORIA EM SISTE-MAS ENERGÉTICOS LTDA. - CNPJ: 02.111.617/0001-00. Assinatura: 07/10/14. Vigência: 07/10/14 a 05/01/15. Projetos: PD-5785-1004/2011, PD-0403-0001/2008, PD-0382-0028/2009, PD-0390-1047/2010, PD-2331-0004/2009, PD-0390-0019/2009, PD-0064-011/2010, PD-0068-0017/2011, PD-0453-0009/2011, PD-0068-0017/2011, PD-0390-0014/2009. PD-0063-0010/2009. PD-0673-0673-0673-0001/2019. PD-0390-0019/2009, PD-0453-0009/2011, PD-0063-0010/2009, PD-0390-0014/2009 0030/2011 PD-0673-0001/2009, 0011/2010, PD-0390-0014/2009, PD-0380-0005/2010, PD-0043-1011/2011, PD-0390-0006/2009, PD-0397-0004/2011, PD-0068-PD-6585-1008/2010, 1052/2010, PD-6585-1009/2010, PD-6585-0901/2009, PD-0039-0015/2010, PD-6585-1102/2011, PD-0390-PD-0396-1052/2010, PD-6585-0901/2009, PD-6585-1102/2011, PD-0396-0006/2009, PD-0396-0036/2014 e PD-0390-0007/2009. Valor: R\$ 54.000,00. 2014NE000721. Carta-Contrato 79/2014 - Contratada: DANIELLA PINTO VIEIRA - CPF: 021.306.249-60. Assinatura: 07/10/14. Vigência: 07/10/14 a 05/01/15. Projetos: PD-5707-0952/2010, PD-0393-0003/2010, PD-0673-0015/2010, PD-290-0043/2010, PD-0673-0004/2009, PD-5161-0001/2009, PD-0064-1008/2010, PD-0039-0024/2010, PD-0390-1050/2010, PD-0037-00064-1008/2010, PD-00390-0024/2010, PD-00390-00064-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390-DD-00390 0010/2010, 1033/2010, PD-039-0024/2010, PD-0390-0019/2009, PD-0678-0610/2010, PD-0063-0010/2009, PD-0390-0006/2009, PD-0390-PD-0399-10015/2010, PD-0390-1049/2010, PD-0585-0901/2009, PD-6585-1102/2011, PD-0396-0006/2009 e PD-0396-0036/2014. Valor: R\$ 0015/2010, PD-0390-1049/2010, PD-6585-0901/2009, PD-6585-1102/2011, PD-0396-0006/2009 e PD-0396-0036/2014. Valor: R\$ 42000,00. 2014NE000718. Carta-Contrato 80/2014 - Contratada: FUNDAÇÃO DE ENSINO E ENGENHARIA DE SANTA CATA-RINA - CNPI: 82.895.327/0001-33. Assinatura: 07/10/14. Vigência: 07/10/14 a 05/01/15. Projetos: PD-5707-0952/2010, PD-0064-1015/2010, PD-2262-1001/2010, PD-0051-0000/2010, PD-0952-0218/2011, PD-0037-0002/2009, PD-0453-0012/2012, PD-0390-1050/2010, PD-6585-1206/2012, PD-0390-0019/2009, PD-0390-0019/2009, PD-0390-0019/2009, PD-0390-0005/2010, PD-0043-1011/2011, PD-0398-0001/2011 e PD-0390-0022/2009. Valor: R\$ 30.000,00. 2014NE000722. Carta-Contrato 81/2014 - Contratada: LC VICENTE ASSESSORIA - CNPI: 08.294.386/0001-01. Assinatura: 07/10/14 vigência: 07/10/14 a 05/01/15. Projetos: PD-5707-0952/2010, PD-5785-1004/2011, PD-0403-0001/2008, PD-0064-1015/2010, PD-5785-1004/2011, PD-0403-0001/2008, PD-0064-1015/2010, PD-2262-1001/2010, PD-0390-0003/2010, PD-2952-0218/2011, PD-0068-0002/2009, PD-5161-0001/2009, PD-0390-0043/2010, PD-0390-0024/2010, PD-0453-0012/2012, PD-6585-1206/2012, PD-0382-0028/2009, PD-390-0133/2010, PD-068-0030/2011, PD-0068-0003/2011, PD-0068-0001/2011, PD-0453-0009/2011, PD-0068-0030/2011, PD-0390-0014/2009, PD-0390-0133/2010, PD-0678-0610/2010, PD-2331-0002/2009, PD-2331-0005/2009, PD-0331-0005/2009, PD-0 2262-1001/2010, PD-0051-0000/2010, PD-2952-0218/2011, PD-0068-0002/2009, PD-0393-0003/2010, PD-2290-0043/2010, PD-0673-0004/2009, PD-5161-0001/2009, PD-0064-1008/2010, PD-0382-0028/2009, PD-0390-0013/2009, PD-0064-1011/2010, PD-0382-0028/2009, PD-0390-0013/2009, PD-0064-1011/2010, PD-0068-0017/2011, PD-0453-0009/2011, PD-0068-0030/2011, PD-0390-0014/2009, PD-2331-0005/2009, PD-2331-0005/2009, PD-2331-0005/2009, PD-2331-0005/2009, PD-2331-0005/2009, PD-2331-0005/2010, PD-0588-1008/2010, PD-6585-1008/2010, PD-6585-1008/2010, PD-6585-1008/2010, PD-6585-1008/2010, PD-0390-1052/2010, PD-0039-0015/2010, PD-0390-0014/2009, PD-0390-1052/2010, PD-0039-0015/2010, PD-0068-0011/2010, PD-037-0001/2009, PD-0388-0001/2011, Valor: R\$ 26.000,00, 2014NE000725, Carta-Contrato 83/2014 - Contratada: PONTIFÍCIA UNIVERSIDADE CATÓ-LICA DO RIO DE JANEIRO - CNPJ: 33.555,921/0001-70, Assinatura: 07/10/14, Vigência: 07/10/14 a 05/01/15, Projetos: PD-053-0015/2010, PD-0331-0004/2009, PD-0339-0003/2009, PD-0331-0004/2009, PD-0331-0005/2009, PD-2331-0004/2009, PD-0331-0005/2009, PD-2331-0004/2009, PD-0330-0015/2010, PD-0331-0004/2009, PD-0330-0015/2010, PD-0331-0004/2009, PD-0390-0013/2009, PD-0331-0004/2009, PD-0390-0013/2009, PD-0331-0004/2009, PD-0330-0005/2010, PD-0331-0004/2009, PD-0330-0003/2010, PD-068-0001/2011, PD-068-0000724, Carta-Contrato 84/2014 - Contratada: A VERO DOMINO CONSULTORIA E PES-QUISA LTDA - CNPJ: 08.935.993/0001-03. Assinatura: 07/10/14, Vigência: 07/10/14, 05/01/15, Projetos: PD-0037-0002/2009, PD-0330-0006/2009, PD-0380-0006/2009, PD-0380-0006/2009, PD-0380-003/2011, PD-0068-0011/2011, PD-0390-0006/2009, PD-0380-0006/2009, 0390-0014/2009, 0390-0006/2009, 0390-0022/2009, PD-0068-0011/2010, PD-6585-1008/2010, PD-0397-0004/2011, PD-6585-1009/2010, 0390-1049/2010, 6585-1102/2011, PD-0390-1052/2010, PD-6385-0901/2009, PD-0396-0006/2009, PD-0396-0036/2014 e PD-0390-0007/2009. Valor: R\$ 52.000,00. 2014NE000726.

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

AVISO DE CONSULTA E AUDIÊNCIA PÚBLICAS Nº 25

A DIRETORA-GERAL da AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso de suas atribuições legais, com base na Resolução de Diretoria nº 1068, de 8 de outubro de 2014, e no que consta no processo nº 48610.009755/2014 - 21,

COMUNICA que realizará Audiência Pública no dia 19 de novembro de 2014 das 9 às 12 horas, no Escritório Central da ANP, na Avenida Rio Branco, 65, 13º andar, Centro, Rio de Janeiro/RJ, precedida de Consulta Pública no período de 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação deste Aviso no Diário Oficial da União, excluindo-se da contagem o dia do começo e incluindo-se o do vencimento. cimento.

OBJETIVO: Obter subsídios e informações adicionais sobre a minuta de resolução que estabelece limite de tolerância para fins de ações de fiscalização, em base de distribuidor de GLP, de recipientes transportáveis de até 13kg que não atendam ao requisito referente ao prazo para requalificação.

Os documentos relacionados a estas Consulta e Audiência

Públicas, assim como os procedimentos para envio de comentários e sugestões no período de Consulta e participação na Audiência, estarão disponíveis, na íntegra, no sítio eletrônico www.anp.gov.br.

MAGDA MARIA DE REGINA CHAMBRIARD

ISSN 1677-7069



COMUNICADO Nº 141, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A Agência Nacional do Petróleo Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em razão da não localização dos interessados nos endereços constantes dos autos de infração lavrados, torna público, sob a forma de

extrato, que os abaixo identificados deverão:

1- Apresentar RECURSO no prazo de 10 (dez) dias contados a partir desta publicação ou, alternativamente, em igual prazo, recolher a multa cominada com desconto de 30% (trinta por cento) ou, ainda, recolher o valor integral no prazo de 30 (trinta) dias contados de igual forma. Após o vencimento a multa devera ser acrescida de encargos moratórios legais conforme leis 9.430/96 e 11.941/09. Multar desta publicação ou, alternativamente, em igual prazo, recolher a multa cominada com desconto de 30% (trinta por cento) ou, ainda, recolher o valor integral no prazo de 30 (trinta) dias contados de igual forma. Após o vencimento a multa devera ser acrescida de encargos moratórios legais conforme leis 9.430/96 e 11.941/09. Multar o CADIN/SISBACEN inscrição de debito na divida ativa e posterior execução fiscal. Os recursos deverão ser apresentados no 3º andar do Módulo "I" do SGAN Quadra 603, em Brasília-DF, CEP 70.830-902, constando do documento, obrigatoriamente assinado, a identificação nominal do signatário, que deverá fazer a devida comprovação de sua capacidade para assinar ou outorgar poderes para representação, sob pena de desentranhamento da peça dos autos e o não reconhecimento pela autoridade julgadora.

NOME RAZAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO DE INFRAÇÃO	VALOR R\$
AUTO POSTO NOBREGA LTDA	08.705.768/0001-72	48620.000230/2014-10	417554	20.000,00
AUTO POSTO PENHA FUEL LTDA	10.777.573/0001-80	48620.000175/2014-50	420520	16.000,00
BLESSED AUTO POSTO LTDA	11.209.220/0001-46	48620.000105/2014-00	413233	10.000,00
CAPRICHO PETROLEO LTDA	13.213.478/0001-41	48611.000618/2013-31	405035	5.000,00
CASTANHA COMERCIO DE GAS E AGUA LTDA-ME	05.292.074/0001-20	48610.004871/2012-92	370297	20.000,00
LUIGI POSTO DE SERVIÇOS LTDA	08.939.486/0001-30	48620.000102/2014-68	413417 E 431042	115.000,00
SUL AMERICA DISTRIBUIDORA PETROLEIRA LTDA	04.565.096/0001-96	48610.009089/2012-60	347931	44.000,00
TONHO GÁS LTDA ME	09.509.250/0001-26	48610.001252/2011-65	332857	60.000,00
			332856	25.000,00
TROP COMPANHIA DE COMÉRCIO EXTERIOR LTDA	01.135.153/0001-09	48610.016658/2011-42	347938	50.000,00

2- Tomar CIÊNCIA que parcelamento do debito abaixo foi quitado, ficando liberadas as eventuais garantias vinculadas ao parcelamento

NOME E/OU RAZAÇAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO
ANTONIO DE LIMA GOMES	34.511.006/0003-07	48600.004116/2001-74

Tomar CIÊNCIA da decisão da autoridade competente de declarar a INSUBSISTÊNCIA do Auto de Infração em referência e, em conseqüência, determinar a extinção do processo e/ou seu

NOME RAZAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO DE INFRAÇAO
TONHO GÁS LTDA ME	09.509.250/0001-26	48610.001252/2011-65	346513

4- Tendo sido confirmada a decisão impugnada, o autuado deverá pagar o valor da multa acrescido dos encargos moratórios legais conforme leis 9.430/96 e 11.941/09. Multas vencidas e não pagas em 90 dias a partir desta publicação sujeitam o registro da inadimplência junto ao CADIN/SISBACEN inscrição de debito na divida ativa e posterior execução fiscal:

NOME RAZAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO DE INFRAÇAO	VALOR R\$	Venc
IRINEU HEKAVEY & CIA LTDA	80.215.650/0001-93	48620.000243/2013/08	398773	26.000,00	27/03/2014

5 - Tomar CIÊNCIA que parcelamento do debito abaixo foi rescindido pela falta de pagamento ou atraso nas parcelas, conforme condições requeridas pelo devedor e homologadas pela ANP e/ou Procuradoria Federal, o resíduo abaixo devera ser pago mediante GRU o autuado deverá pagar o valor da multa acrescida dos encargos moratórios legais conforme leis 9.430/96 e 11.941/09. Multas vencidas e não pagas em 90 dias a partir desta publicação sujeitam o registro da inadimplência junto ao CADIN/SISBACEN inscrição de debito na divida ativa e posterior execução fiscal:

NOME E/OU RAZAÇAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO INFRAÇAO	SALDO MULTA	DATA BASE CALCULO RESIDUO
POSTO DE ABASTEC RIO JACUIPE LTDA	13.480.546/0001-39	48611.000329/2003-61	064764	3.499,43	31/10/2014

6 Tomar CIÊNCIA que parcelamento do debito abaixo foi indeferido por não atender a Resolução 40 ANP no seguinte requisito DEBITO INSCRITO EM DIVIDA ATIVA. As eventuais parcelas pagas foram considerados para efeito de amortização do debito. O devedor devera procurar a Procuradoria Federal de seu estado e solicitar o parcelamento:

NOME E/OU RAZAÇAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO INFRAÇÃO	VALOR ate 31/10/2014
RENILDA PINHEIRO DOS SANTOS LTDA	12.834.243/0001-04	48611.000757/2012-83	388445	R\$ 30.262,76
			400526	R\$ 7.526,39

7 Tomar CIÊNCIA que parcelamento do debito abaixo foi indeferido por não atender a PORTARIA PGF 419/2013no seguinte requisito FALTA DE RECOLHIMENTO DAS PARCELAS MENSAIS. As eventuais parcelas pagas foram considerados para efeito de amortização do debito. O devedor devera procurar a Procuradoria Federal de seu estado e solicitar o parcelamento:

NOME E/OU RAZAÇAO SOCIAL	CNPJ-CPF	PROCESSO	AUTO INFRAÇÃO	VALOR ate 31/10/2014
POSTO CAMPO VERDE LTDA	14.082.366/0001-61	48600.003407/2003-15	088648	111.176,95

MANOEL POLYCARPO DE CASTRO NETO Chefe do Escritório Sede/ANP

DIRETORIA I SUPERINTENDÊNCIA DE ABASTECIMENTO

COMUNICADO Nº 142, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em razão da devolução do Ofício nº 1112/2014/SAB, pela Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, com a informação de "destinatário ausente em 3 tentativas de entrega", referente ao Processo Administrativo nº 48610.002181/2014-61, instaurado para apuração de indícios de irregularidades, nos termos da Portaria ANP n.º 24/2006, torna público, sob a forma de extrato, que o abaixo identificado deverá:

1 - Apresentar DEFESA ADMINISTRATIVA, no prazo máximo de 15 (QUINZE) dias, contados a partir desta publicação, nos termos da Lei n.º 9.784/99:

PROCESSO ADMINISTRATIVO	CPF/CNPJ	NOME E/OU RAZÃO SOCIAL
48610.002181/2014-61, de 21/02/2014	04.220.868/0001-58	CHEMISOL COMERCIAL QUÍMICA LTDA
Ofício nº 1112/2014/SAB		

A defesa administrativa deverá ser apresentada, formalmente e dentro do prazo estabelecido, à Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, Superintendência de Abastecimento, na Av. Rio Branco, n.º 65/16º andar, Centro, Rio de Janeiro - RJ, CEP 20090-004, tendo como referência o número do referido Processo, devendo o documento estar obrigatoriamente assinado e acompanhado da devida comprovação de capacidade do signatário para assinatura ou outorga de poderes para a sua representação, sob pena do seu não reconhecimento pela autoridade julgadora.

Conforme previsto no Art. 26, V, da Lei n.º 9.784/99, o referido processo terá continuidade independentemente da apresentação da defesa administrativa ou do comparecimento do interessado ou de seu

AURÉLIO CÉSAR NOGUEIRA DO AMARAL Superintendente

DIRETORIA III SUPERINTENDÊNCIA DE REFINO, PROCESSAMENTO DE GÁS NATURAL E PRODUÇÃO DE BIOCOMBUSTÍVEIS

COMUNICADO Nº 140, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, em razão do não recebimento por parte do interessado do Ofício nº 313/2014/SRP-ANP, constante no Processo 0.005302/2014-26, instaurado para a aplicação do disposto no art. 3º da Lei nº 9.847, de 26 de outubro de 1999, torna público, sob forma de extrato, que o abaixo identificado deverá: I - Apresentar DEFESA ADMINISTRATIVA, no prazo máximo de 15 (QUINZE) dias, contados a partir desta publicação, nos termos da Lei nº 9.784/99: n° 48610.005302/2014-26

PROCESSO ADMINISTRATIVO NOME E/OU RAZÃO SOCIA

A defesa administrativa deverá ser apresentada, formalmente e dentro do prazo estabelecido, à Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, direcionada à Superintendência de Refino, Processamento de Gás Natural e Produção de Biocombustíveis, na Avenida Rio Branco, nº 65, 17º andar, Centro, Rio de Janeiro - RJ, CEP 20090-004, tendo como referência o número do citado Processo Administrativo, devendo a documentação estar obrigatoriamente assinada e acompanhada da devida comprovação de capacidade do signatário para assinatura ou outorga de poderes para a sua representação, sob pena

do seu não reconhecimento pela autoridade julgadora.

Conforme previsto no art. 26, inciso V, da Lei nº 9.784/99, o referido Processo Administrativo terá continuidade independente da apresentação da Defesa Administrativa, das Alegações Finais ou do comparecimento do interessado ou de seu representante legal.

ALEXANDRE CARLOS CAMACHO RODRIGUES Superintendente



CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

EXTRATO DO CONTRATO Nº ECE-DAC-1026/2014

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELETROBRAS; CONTRATADA: Inset Savio Serviços de Dedetização e Imunização Ltda. ME.; OBJETO: Prestação de serviços de combate a pragas urbanas, englobando desinsetização, descupinização, dedetização, desratização, combate de baratas, bem como, combate a mosquito, predominantemente dos gêneros culex e aedes aegypti, nas fases larvais e adultas, nos endereços ocupados pela Eletrobras no Rio de Janeiro; ESPÉCIE: Contrato nº ECE-DAC-1026/2014; VALOR: R\$ 21.278,00 (vinte e um mil duzentos e setenta e oito reais); FUNDAMENTO LEGAL: Lei 10.520/02, decreto 5.450/05, lei 8.666/93 (Pregão Eletrônico DAC nº 25/2014); VIGÊNCIA: 12 (doze) meses; CRÉDITO: 6152122100; DATA DE ASSINATURA: 02/10/2014; SIGNATÁRIOS: Pela ELETROBRAS: Alexandre Aniz - Diretor de Administração; pela CONTRATADA: Aurilene Cesar Carneiro de Aguiar - Sócia.

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; PROPONENTE: V. F. Promoções e Publicidade Ltda.; OBJETO: Patrocínio para a realização do projeto "Festa Nacional da Música 2014"; FUNDAMENTO LEGAL: caput do Art. 25 da Lei 8.666/93, que trata da inexigibilidade de licitação. Ratificada pelo Presidente, José da Costa Carvalho Neto, por meio da Resolução nº 673/2014, de 6/10/2014.

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; PROPONENTE: Sociedade Civil Memorial Juscelino Kubitschek; OBJETO: Patrocínio para a realização do projeto "MEMORIAL JK - Modernização e Acessibilidade"; FUNDAMENTO LEGAL: caput do Art. 25 da Lei 8.666/93, que trata da inexigibilidade de licitação. Ratificada pelo Presidente, José da Costa Carvalho Neto, por meio da Resolução nº 674/2014, de 6/10/2014.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE RONDÔNIA S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Autorização de Compra n.º DP/154/2014. Contratante: Centrais Elétricas de Rondônia S.A. Contratada: Noja Power Switchgear do Brasil Ltda. Proveniente do Pregão Eletrônico nº 026/2013. Objeto: Aquisição de religador automático. Valor R\$ 340.800,00 (trezentos e quarenta mil e oitocentos reais). Assinatura: 07/10/2014. Daiane Barroso Inhaquites - Gerente da Assessoria Especial de Suprimentos de Materiais e Serviços, e Rafael Paschoal dos Santos - Gerente do Departamento de Engenharia do Empreendimento, pela Contratante, e Bruno Tadeu Kimura - Diretor Geral, pela Contratada.

CENTRAIS ELÉTRICAS DO NORTE DO BRASIL S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato OMA4500083532. Contratada: J. E. DE OLIVEIRA RO-DRIGUES - ME, Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte. Objeto: Fornecimento de conexões e tubos em aço inox, para montagem da máquina termovácuo e sistema de gases dos compensadores síncronos. Modalidade: Pregão Eletrônico PE03040111. Valor Total: R\$ 16.035,67, Data de Assinatura: 08.10.14 Signatários: pela Eletronorte: Raimundo José Braga Campos - Gerente da Divisão Administrativa - OMAA, Pela empresa: José Luis Rodrigues de Araújo.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 180/2014 - UASG 910809

Nº Processo: IN-011-4-0180 . Objeto: Contratação de empresa especializada para obtenção de laudo de avaliação contábil/patrimonial (patrimônio líquido) da NBTE para fins de aquisição, pela Eletronorte, da participação acionária da Eletrosul (24,50%) do capital social da NBTE. CI de Caracterização: CI PNG 164, de 09.10.2014, Parecer Jurídico: PCJ - 827/2014 de 09/10/2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição pelo fato de necessidades de sigilo das informações como também pela especificidade do objeto Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. WILSON FERNANDES DE PAULA. Coordenador. Ratificação em 09/10/2014. TITO CARDOSO DE OLIVEIRA NETO. Diretor Presidente. Valor Global: R\$ 34.900,00. CNPJ CONTRATADA: 02.057.035/0001-92 AUDICONSULT AUDITORES SS.

(SIDEC - 10/10/2014) 910809-00001-2014NE458001

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte. Contratada: ROSERC RORAIMA SERVIÇOS LTDA. Contrato: 4500079755. Objeto: Serviço de Motoristas. Finalidade: Repactuar os valores, prorrogar o prazo de execução e vigência dos serviços, , o valor do contrato e as condições. Modalidade: Pregão Eletrônico nº PEOTR12.2016. Data de assinatura do Aditivo: 30/09/2014. Signatários pela Eletronorte: Roni Franco de Brito Rodrigues e Elizamas Barbosa Pereira. Pela contratada: Charles de Lima Bessa.

7º Termo Aditivo ao Contrato Nº 4500077356; PE-OAC-11-2017; Contratada: M & B Marques & Barbosa Ltda; Objeto: repactuação dos preços; alteração da Cláusula Nona e informação da classificação contábil; Valor do Aditivo: R\$ 20.796,78; Data: 26/08/2014; Signatários: Pela Eletronorte: José Luiz Loureiro Neves/Gerente. Pela Firma Mário Marques Neto - Sócio Proprietário.

4º Termo Aditivo ao Contrato OMT 4500082105. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletrobras Eletronorte. Contratada: Sawage Empresa de Segurança e Vigilância LTDA. Objeto: Alteração das Cláusulas Sexta - Do Valor do Contrato, Décima Quarta - Dos Prazos e das Condições de Execução dos Serviços e Décima Quinta - Da Vigência. Em razão da prorrogação dos prazos de execução e vigência da contratação até o dia 30.11.2015, o valor deste termo aditivo é de R\$ 447.292,54 (quatrocentos e quarenta e sete mil duzentos e noventa e dois reais e cinquenta e quatro centavos). Modalidade: Pregão Eletrônico. Data da assinatura: 08.10.2014. Signatário: Pela Eletrobras Eletronorte: Edson Raupp Junior e Adriana Aparecida Fernandes da Cruz, pela empresa: Ângelo Roberto Jacomini

AVISO DE ANULAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº CP-012-4-0104

A Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte torna público que, observado o disposto no Art. 49, da Lei 8.666/1993, está anulando, por vício administrativo, a licitação CP-012-4-0104, cujo objeto é a ampliação da SE Porto Franco 230/138/69 kV - Etapas TR3 3F 230/69 kV 33 MVA, Transformador de Aterramento 69 kV e Entrada de linha 69 kV para Sítio Novo, localizada no Estado do Maranhão, incluindo projeto executivo e SPCS, execução das obras civis e montagem eletromecânica, e fornecimento total de equipamentos e materiais.

RICARDO GONÇALVES RIOS Diretor de Gestão Corporativa

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 130/2014 - UASG 925143

Nº Processo: PE03040130 . Objeto: Pregão Eletrônico - Conjunto de válvulas de agulha para montagem da tubulação do sistema de gases dos compensadores síncronos 02 e 03 da SE Imperatriz. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 16h30. Endereço: Alto do Sacavém, S/nº Cohebe - SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

SERGIO MACEDO DE ABREU Gerente da Regional de Transmissão do Maranhão

(SIDEC - 10/10/2014) 925143-00001-2014NE458001

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS PE03040122

A Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A, de acordo com o art. 12, do Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços para aquisição de Medidor digital de condutância de baterias, referente à ata assinada em 09/10/2014, com validade de 12 meses, a partir desta publicação, conforme Pregão Eletrônico nº PE03040122. Detentor do valor unitário registrado: Comtronics Comercial do Brasil - Valor Unitário: R\$ 95.000,00. A ata de registro de preços, na íntegra, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.eln.gov.br.

SÉRGIO MACEDO DE ABREU Gerente da Regional de Transmissão do Maranhão - OMA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 37/2014

Pneus; Resultado: adjudicado às firmas: Pemaza S/A - item 2; e Distribuidora Veicular Ltda - item 1; Critério de Julgamento: menor preço por item;Importando às contratações em R\$ 19.345,00. A partir desta publicidade, os autos do processo estão com vista franqueada aos interessados.

JOSÉ LUIZ LOUREIRO NEVES Gerente Regional

(SIDEC - 10/10/2014) 925141-00001-2014NE458001

BOA VISTA ENERGIA S/A

EXTRATO DE CONTRATO

DGSA OC 10506/2014. Contratada: A DA SILVA CORREA - ME. Contratante. Boa Vista Energia S/A. Objeto. Serviços de manutenção preventiva e corretiva de condicionadores de ar, com fornecimento de material. Modalidade de licitação. Pregão Eletrônico 40/2013 - Adesão à Ata Nº 112/UFRR/2013. Valor Total. R\$ 99.607,00(noventa e nove mil seiscentos e sete reais). Data de assinatura. 09/10/2014. Signatários. Pela Boa Vista Energia S/A. Marilene Dorigon Costa - Gerente do Departamento de Logística e Suprimentos e TI. Pela empresa. Alberto da Silva Corrêa.

EDITAL Nº 1, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

O Diretor de Gestão da Boa Vista Energia S/A, no uso de suas atribuições legais e em conformidade com o Edital do Concurso Público nº. 001/2013 convoca o candidato aprovado e classificado no Concurso Público, abaixo relacionado, para no prazo de 05 (cinco) dias, contados desta publicação, apresentar-se no Departamento de Gestão Administrativo e de Pessoas da Boa Vista Energia S/A, sito à Av. Cap. Ene Garcez, nº 691 - Centro, no horário de expediente, das 07:30 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas, de Segunda a Sexta-feira, para nomeação.

C1: C:~	C/F
Classificação	
_	Profissional de Nível Médio Operacional -PMO/Téc-
	nico em Eletrotécnica
11°	FABIO ALMEIDA RIBEIRO
12°	FRANCISCO WALISON BARRETO DA SILVA
13°	CAIO HUDSON RODRIGUES CEZAR

Decorrido o prazo acima especificado, o não comparecimento do candidato caracterizará sua desistência, implicando, de imediato, na extinção de todo e qualquer direito de nomeação.

LUIS HIROSHI SAKAMOTO Diretor Gestão

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2014

Objeto: Registro de Preços para Aquisição de ferramentas e equipamentos para uso dos eletricistas da Eletrobras Distribuição Roraima. Modalidade: Pregão. Forma: Eletrônica. Tipo: Menor Preço. Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supra citada. Adendo Esclarecedor/ Modificador. 13/10/2014. Data início para entrega de proposta 13/10/2014, através do portal www.licitacoes-e.com.br. Data de Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10:30h. Data início de Pregão: 23/10/2014 às 11:00h. O edital e o teor das alterações poderá ser retirado no site www.licitacoes-e.com.br. Demais condições de participação permanecem as mesmas.

Em 10 de outubro de 2014. MARILENE DORIGON COSTA Gerente do Departamento de Logística e Suprimentos e TI

COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ACRE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2014

A Companhia de Eletricidade do Acre - ELETROACRE torna pública a homologação do processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é a aquisição de água mineral, vasilhames e cargas de gás, adjudicado pelo pregoeiro em 08/10/2014, em favor das empresas, abaixo mencionadas, com seus respectivos valores globais/itens: D. S. MAIA LIMA - ME: Item 01) R\$ 18.950,00; S. W. ARAÚJO LTDA - ME: Item 02) R\$ 5.442,50; A. A. C. ROCHA - ME: Item 03) R\$ 1.750,00 e Item 04) R\$ 910,00. Processo n.º 098/DGS/2014.

SILVIO CHARLES DE MESQUITA GOMES Gerente do Departamento de Logística e Suprimentos

AMAZONAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA S/A

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

I - Contratações emitidas sob a Modalidade de Pregão. 1) CT.OC.93324/14; Contratada: MEGAMIX COMERCIO E SERVIÇOS LTDA; Objeto: Aquisição de poste de concreto.; Modalidade: PRE-034/13; Valor: R\$ 53.620,42; Prazo Contratual: 30 dias; Data da Assinatura: 09/09/2014; Signatária Amazonas Energia: André Silva da Rocha e Verinelton Lima da Silva. Signatário Fornecedor: Rosenaide Aparecida Almeida Porto Oliveira. 2) CT.OC.94003/14; Contratada: NIELY DA COSTA OLIVEIRA - EPP.; Objeto: Projeto de eficiência energética nas escolas municipais de Manaus.; Modalidade: PRE-015/14; Valor: R\$ 608.000,00; Prazo Contratual: 05 meses; Data da Assinatura: 06/10/2014; Signatária Amazonas Energia: Verinelton Lima da Silva e Lúcio Fernandes da Silva. Signatário Fornecedor: Niely da Costa Oliveira. 3) CT.OC.93325/14; Contratada: USIPETRO INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - EPP.; Objeto: Serviços de revisão com fornecimento de peças para reguladores de velocidade.; Modalidade: PRE-022/14; Valor: R\$ 192.655,02; Prazo Contratual: 120 dias; Data da Assinatura: 02/10/2014; Signatária Amazonas Energia: Enéas F. Rodrigues Neto e Verinelton Lima da Silva. Signatário Fornecedor: Renato Ferreira. 4) CT.OC.93578/14; Contratada: J. R. MAYANI - ME.; Objeto: Aquisição de fita isolante, parafuso, arruela e conector.; Modalidade: PRE-225/13; Valor: R\$ 50.968.99; Prazo Contratual: 45 dias; Data da Assinatura: 06/10/2014; Signatária Amazonas Energia: Verinelton Lima da Silva e Rogério Guimarães Ronconi. Signatário Fornecedor: Jaikishin Ramchand Mayani. 5) CT.OC.93802/14; Contratada: ARCON INFORMÁTICA LTDA.; Objeto: Aquisição de solução de segurança antimalware.; Modalidade: PRE-040/14; Valor: R\$ 3.135.345,00; Prazo Contratual: 48 meses; Data da Assinatura: 07/10/2014; Signatária Amazonas Energia: Verinelton Lima da Silva e Frederico Júnior Pereira Evangelista. Signatário Fornecedor: Marcelo Barcellos de Campos Moreira.

II - Contratações emitidas sob a Modalidade de Pregão Aditivo. 1) TA.OC.85820/13-3; Contratada: FJ AUDITORIA EM SERVIÇOS DE SAÚDE LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência.; Modalidade: PRE-412/12; Valor: R\$ 52.368,62;Prazo Contratual: 04 meses; Data da Assinatura: 25/09/2014; Signatária Amazonas Energia: Verinelton Lima da Silva e André Luiz Negreiros do Couto Martins. Signatário Fornecedor: Franco L Carneiro. 2) TA.OC.43320/09-2; Contratada: AGGREKO ENERGIA LOCAÇÃO DE GERADORES LTDA.; Objeto: Prorrogação dos prazos de lo-cação e de vigência e consequente alteração no valor do contrato, adequações da USINA ao Submódulo 3.6 dos Procedimentos de Rede, adequações no SCD e inclusão de obrigação quanto ao recebimento, armazenamento, medição, manuseio e guarda de COMBUS-TÍVEL por parte da locadora.; Modalidade: PRE-560/09; Valor: R\$ 86.322.693,31; Prazo Contratual: Até 30/07/2014; Data da Assinatura: 29/11/2013; Signatária Amazonas Energia: Radyr Gomes de Oliveira e Tarcísio Estefano Rosa. Signatário Fornecedor: Pablo Varela. 3) TA.OC.43320/09-3; Contratada: AGGREKO ENERGIA LO-CAÇÃO DE GERADORES LTDA.; Objeto: Prorrogação dos prazos de locação e de vigência e consequente alteração no valor do contrato.; Modalidade: PRE-560/09; Valor: R\$ 95.861.573,94; Prazo trato.; Modalidade: PRE-560/09; Valor: R\$ 95.861.573,94; Prazo Contratual: Até 31/12/2014; Data da Assinatura: 30/07/2014; Signatária Amazonas Energia: Radyr Gomes de Oliveira e Rodrigo Moreira. Signatário Fornecedor: Pablo Varela. 4) TA.OC.89933/13-1; Contratada: SELT ENGENHARIA LTDA.; Objeto: Acréscimo do valor e Prorrogação do prazo de execução/vigência e delimitação da vigência.; Modalidade: PRE-180/13; Valor: R\$ 567.583,88; Prazo Contratual: 60 dias; Data da Assinatura: 10/09/2014; Signatária Amazonas Energia: Radyr Gomes de Oliveira e Verinelton Lima da Silva. Signatário Fornecedor: Rogério Mohallem. 11) TA.OC.80195/12-4; Contratada: VÓRTICE TECNOLOGIA EM PROJETOS ELETRÔNICOS LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência.; Modalidade: PRE-617/11; Prazo Contratual: 60 dias; Data da Assinatura: 26/09/2014; Signatária Amazonas Energia: Paulo Eduardo Gama Maciel e Verinelton Lima da Silva. Signatário Fornecedor: Andre Luiz ciel e Verinelton Lima da Silva. Signatário Fornecedor: Andre Luiz

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Amazonas Distribuidora de Energia S/A, de acordo com o Art. 11°, Inciso II, do Decreto nº. 7892/2013, torna público a Ata de Registro de Preços, com validade de 12 (doze) meses. 1) Ata de Registro de Preço n.º 013/2014; Fornecedor: DOWERTECH DA AMAZONIA INDÚSTRIA DE INSTRUMENTOS ELETRONICOS AMAZONIA INDÚSTRIA DE INSTRUMENTOS ELETRONICOS LTDA; Modalidade: PRE-020/14 - SRP; Item 02: Medidor eletrônico monofásico - uso urbano 220V; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO ALAGOAS: Valor unitário: R\$ 35,90; Quantidade: 108.000 UN; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO PIAUÍ: Valor unitário: R\$ 35,90; Quantidade: 130.000 UN. 2) Ata de Registro de Preço n.º 014/2014; Fornecedor: ITRON SOLUÇÕES PARA ENERGIA É ÁGUA LTDA; Modalidade: PRE-020/14 - SRP; Item 14: Medidor de Energia Grupo A THS; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO ACRE: Valor unitário: R\$ 1.153,05; Quantidade: 250 UN; ELETROBRAS AMAZONAS ENERGIA: Valor unitário: R\$ 1.110,96; Quantidade: 618 UN; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO RONDONIA: Valor unitário: R\$ 1.153,05; Quantidade: 356 UN; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO RONDONIA: Valor unitário: R\$ 1.153,05; Quantidade: 81 UN; ELETROBRAS DISTRIBUIÇÃO RONDONIA: Valor unitário: R\$ 1.110,96; Quantidade: 300 UN; 2) Ata de Registro de Preço n.º 016/2014; Fornecedor: ANDRÉ LUIS ALVES MONTE - ME; Modalidade: PRE-070/14 - SRP; Item 01: Tinta acrílica semi brilho; 100% linha; fórmula química água; bactericida; fungicida; não metálica; carbonato fórmula química água; bactericida; fungicida; não metálica; carbonato de cálcio; dióxido de titânio; etileno glicol; hidrocarbonetos alifáticos; faixa de destilação 140-200°C; polímero acrílico modificado e sílica na cor branco gelo, latão com 18L; Valor unitário: R\$ 35,90; Quantidade: 150 UN; Item 02: Tinta, esmalte sintético; 1ª linha; brilhante; cor marron tabaco; galão com 3,6L; Valor unitário: R\$ 30,98; Quantidade: 150 UN; Item 03: Rolo; pintura; pelo de carneiro; comprimento 90mm; com cabo reforçado; altura da fibra de pelo de carneiro 13mm; Valor unitário: R\$ 4,88; Quantidade: 100 UN; Item 04: Rolo; para pintura; pelo de carneiro; comprimento 230mm; altura da fibra de pelo de carneiro 25mm; com cabo de plástico; com furo para prolongador; Valor unitário: R\$ 14,99; Quantidade: 100 UN.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 143/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 10/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de condutores de veículos. Descrição do objeto consta no Edital e Termo de Referencia. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Av. Sete de Setembro,50 Predio Ceam Centro - MANAUS - AM. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> REGIANE LUCIA LOBO GUEDES Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 925039-02014-2014NE002014

COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

CTN-I-90.2014.3220.01 Contratada: COMÉRCIO DE MATERIAIS MÉDICOS HOSPITALARES MACROSUL LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO -CHESF. Objeto: Alocar recursos na ordem de R\$ 26.970.00. Li-

citação: PG. Data de Emissão: 23 de setembro de 2014. Signatários Chesf: EDINALDO PEREIRA DE LIMA - DAC e RICARDO AN-DRÉ OSCAR DA SILVA - DEAF. Signatário Contratada: JOÃO REINALDO TÚLIO.AFN-I-90.2013.4520.02 Contratada: INSTRO-NIC INSTRUMENTOS DE TESTES LTDA. Contratante: COMPA-NHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar a vigência contratual. Licitação: PG. Data de Emissão: 06 de outubro de 2014. Signatários Chesf: RICARDO ANDRÉ OSCAR DA SILVA - DEAF e ANA VIRGÍNIA VITAL - DEAF. Signatário Contratada: MAURÍCIO PERES.

EXTRATO DE RESCISÃO

AFN-I-90.2013.7780.00 Contratada: IMEL MATERIAL ELÉTRICO LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Determinar o encerramento unilateral do contrato com fundamento nos Art. 78 e 79. Inciso I. da Lei 8.666/93. Licitação: ABV. Data de Emissão: 06 de outubro de 2014. Signatários Chesf: RICARDO ANDRÉ OSCAR DA SILVA - DEAF e ANA VIRGÍNIA SALES VITAL - DEAF.

AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA - CN-1.90,2014,4220

A CHESF torna público o adiamento da Concorrência - CN-1.90.2014.4220 para o Fornecimento de Equipamentos, Materiais e Serviços para Ampliação da SE João Camara II. Recebimento de propostas e abertura da documentação de habilitação: do dia 17/10/2014 para o dia 12/11/2014 às 09:00 horas (horário local); Aquisição do Edital: conforme item 3.2, seção I do Edital. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 15/09/2014, seção III, fls 107.

> SUELY KUMMER DA ROCHA Gerente da Divisão de Compras

ELETROBRÁS TERMONUCLEAR S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 258/2014 - UASG 910847

Nº Processo: GCN.A/PE-258/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Servo-válvula conforme descritivo constante do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua da Candelária, 65 / '12º Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital poderá ser retirado gratuitamente através do site www.comprasgovernamentais.gov.br ou na Gerência de Contratação Nacional de Bens e Serviços (GCN.A), no endereço acima mencionado, mediante comprovação do depósito da taxa de R\$ 5,00 na conta da Eletrobrás Termonuclear S.A. (Banco do Brasil - Agência 3064-3 - Conta-corrente nº 77002-7).

> ALFREDO LIMEIRA DE NIEMEYER NETO Gerente de Contratação Nacional de Bens e Serviços

(SIDEC - 10/10/2014) 910847-91081-2014NE017691

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 192/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N° GCM.A/PE-192/2014. , publicada no D.O.U de 25/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Sonda Pancake Novo Edital: 13/10/2014 das 08h30 às 11h30 e d13h30 às 16h00. Endereço: Rua da Candelária, 65 12º Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJEntrega das Propostas: a partir de 25/09/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ALFREDO LIMEIRA DE NIEMEYER NETO Gerente de Contratação Nacional de Bens e Serviços

(SIDEC - 10/10/2014) 910847-09108-2014NE017691

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS SUPERINTENDÊNCIA DE AQUISIÇÃO E CONTROLE CONTRATUAL GERÊNCIA DE CONTRATAÇÃO NACIONAL DE BENS E SERVIÇOS

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

1. Licitação: Pregão Eletrônico nº GCM.A-PE174/2014. 2. Instrumento Contratual: Contrato nº.GCM.A 4500175899. 3. Contratada: Mettler Toledo Indústria e Comércio Ltda. 4. Objeto: Densímetros Digitais. 5. Prazo Contratual: 08/12/2014. 6.Valor Total: R\$ 15.695,66. 7. Data da Assinatura: 09/10/2014. 8.Signatários: Pela Eletrobras Eletronuclear: Alfredo Niemeyer Neto - Gerente de Contratação Nacional de Bens e Serviços e pela Mettler Toledo: Filomena Fernandes Vieira Benatti - Procuradora.

GERÊNCIA DE CONTRATAÇÃO INTERNACIONAL DE BENS E SÉRVIÇOS

EXTRATOS DE CONTRATOS

GCS.A/PE-177/14

OCS.A/TE-1/1/14

1) Contratado nº GCS.A/CT- 4500175933. 2) Contratada: WALPRINT GRÁFICA E EDITORA EIRELI. 3) Objeto: Prestação de Serviços de Confecção dos Calendários da ELETROBRAS ELETRONUCLEAR ano de 2015. 4) Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº GCS.A/PE-177/14. 5) Fundamentação Legal: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e posteriores alterações. 6) Valor Total: R\$ 67.980,00 (sessenta e sete mil, novecentos e oitenta reais), Base: setembro/2014, a serem pagos: no exercício corrente. 7) Prazy. 45 (quarenta e cinco) dias. 8) Data de Assinatura: 10.10.2014. 9) Signatários: Pela Eletrobras Eletronuclear: Alfredo Niemeyer Neto Gerente de Contratação Nacional de Bens e Serviços e Elizabeth Soares Sampaio - Gerente de Contratação Internacional de Bens e Serviços. Pela Contratada: Josiane Silva da Cunha (Procuradora).

GCS A/PE-148/14

OCS.A/I E-146/14
1) Contratato nº GCS.A/CT- 4500175447. 2) Contratada: ÓTIMA IN-DÚSTRIA, COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA. DUSTRIA, COMERCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LIDA.

3) Objeto: Prestação de Serviços de Confecção de Kit's de Agendas Ano 2015. 4) Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº GCS.A/PE-148/14. 5) Fundamentação Legal: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e posteriores alterações. 6) Valor Total: R\$ 413.760,00 (quatrocentos e treze mil, setecentos e sessenta reais), Base: agosto/2014, a serem pagos: no exercício corrente. 7) Prazo: 45 (quarenta e cinco) dias. 8) Data de Assinatura: 09.10.2014.

9) Signafários: Pela Eletropras Eletropruclear: Alfredo Niemeyer Neto 9) Signatários: Pela Eletrobras Eletronuclear: Alfredo Niemeyer Neto - Gerente de Contratação Nacional de Bens e Serviços e Elizabeth Soares Sampaio - Gerente de Contratação Internacional de Bens e Serviços. Pela Contratada: Erasto Fernando Farias (sócio administrador)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1. Aditamento nº 02 ao Contrato GCS.A/CT-4500166360; 2. Objeto: Alteração das Cláusulas 9ª - PREÇOS, Cláusula 25 - PRAZO DE EXECUÇÃO e Cláusula 27 - VALOR DO CONTRATO; 3. Contratada: DEUTSCHEBRAS COMERCIAL E ENGENHARIA LTDA.; 4. Data de Assinatura: 28/08/2014 5. Signatários: pela ELETRO-NUCLEAR: Rogério de Almeida - Gerente de Aquisições Angra e João Carlos da Cunha Bastos - Superintendente de Coordenação de Operação e pela contratada: Geraldo Arruda - Diretor e Ricardo Sandoval - Diretor Sandoval - Diretor.

DIRETORIA TÉCNICA SUPERINTENDÊNCIA DE GERENCIAMENTO DE EMPREENDIMENTOS GERÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO CONTRATUAL

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº GAC.T/CN-006/2014

Eletrobrás Termonuclear S.A. - Eletronuclear torna público Eletrobras Termonuclear S.A. - Eletronuclear torna público que, após a análise da documentação de habilitação, efetuada pela Comissão Especial de Licitação, foram consideradas habilitadas a continuar participando do certame as empresas Bardella S.A. Industriais Mecânicas e Delp Engenharia Mecânica S/A. A abertura da Proposta Comercial das empresas habilitadas será realizada no dia 31/10/2014, na sede da ELETROBRAS ELETRONUCLEAR, às 10:00h, no 12º andar, sala do Pregão na Rua da Candelária, nº 65, Centro Rio de Janeiro RI Centro, Rio de Janeiro, RJ.

RONALDO LIMA SANTOS

ELETROSUL CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

EXTRATOS DE CONTRATOS

Retificação Eólica Chuíu IX S.A.

Contrato N° C9.2014.02.21210.035/Contratante: Eólica Chuí IX S.A/Contratada: : KPMG Auditores Independentes/Objeto: Contra-tação de Serviços de Auditória Externa, visando atender à exigência legal /Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação, conforme disposto no Art.24, inciso II, § único da Lei 8.666/93/Tipo de Licitação Contratação Direta /Preço Total: R\$ 10.000,00/Vigência do Contrato: será de 12 meses a partir da 18/09/2014/Signatários do Contrato: pela Contratante: João Nunes Ramis /Diretor Presidente e Nedir Pedro Alexandre /Diretor Administrativo Financeiro e pela Contratada: Claudio Henrique Damasceno Reais - Sócio.

Retificação Eólica Coxilha Seca S.A. Contrato N° CS.2014.02.22706.036/Contratante: Eólica Coxilha Seca S.A/Contratada: KPMG Auditores Independentes/ Objeto: Contrata-ção de Serviços de Auditória Externa, visando atender à exigência legal/ Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação, conforme disposto no Art.24, inciso II, § único da Lei 8.666/93/Tipo de Licitação: Contratação direta/Preço Total: R\$ 10.000,00/Vigência do Contrato: será de 12 meses a partir da 18/09/2014/Signatários do Contrato: pela Contratante: João Nunes Ramis /Diretor Presidente e Nedir Pedro Alexandre/ Diretor Administrativo Financeiro e pela Contratada: Claudio Henrique Damasceno Reais - Sócio.



Retificação Eólica Hermenegildo I S.A. Contrato N° H1.2014.02.20706.037/Contratante: Eólica Hermenegildo I S.A/Contratada: KPMG Auditores Independentes/ Objeto: Contratação de Serviços de Auditória Externa, visando atender à exigência legal/ Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação, conforme disposto no Art.24, inciso II, § único da Lei 8.666/93/Tipo de Licitação Contratação Direta /Preço Total: R\$ 10.000,00/Vigência do Contrato: será de 12 meses a partir da 18/09/2014/Signatários do Contrato: pela Contratante: João Nunes Ramis /Diretor Presidente e Nedir Pedro Alexandre/ Diretor Administrativo Financeiro e pela Contratada: Claudio Henrique Damasceno Reais - Sócio.

Retificação Eólica Hermenegildo II S.A.

Contrato N° H2.2014.02.20706.038/Contratante: Eólica Hermenegildo II S.A/Contratada: KPMG Auditores Independentes/ Objeto: Conratação de Serviços de Auditória Externa, visando atender à exigência legal/Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação, conforme disposto no Art.24, inciso II, § único da Lei 8.666/93/Tipo de Licitação Contratação Direta/Preço Total: R\$ 10.000,00/Vigência do Contrato: será de 12 meses a partir da 18/09/2014/Signatários do Contrato: pela Contratante: João Nunes Ramis /Diretor Presidente e Nedir Pedro Alexandre/ Diretor Administrativo Financeiro e pela Contratada: Claudio Henrique Damasceno Reais - Sócio.

Retificação Eólica Hermenegildo III S.A. Contrato Nº H3.2014.02.20706.039/Contratante: Eólica Hermenegildo III S.A/Contratada: KPMG Auditores Independentes/Objeto: Condo In S.A/Contratada: KPMG Auditores independentes/Objeto: Contratação de Serviços de Auditória Externa, visando atender à exigência legal/ Modalidade de Licitação: Dispensa de Licitação, conforme disposto no Art.24, inciso II, § único da Lei 8.666/93/Tipo de Licitação Contratação Direta /Preço Total: R\$ 10.000,00/Vigência do Contrato: será de 12 meses a partir da 18/09/2014/Signatários do Contrato: pela Contratante: João Nunes Ramis /Diretor Presidente e Nadir Padre Alexandra / Diretor Administrativo Financias en propries e propries Nedir Pedro Alexandre / Diretor Administrativo Financeiro e pela Contratada: Claudio Henrique Damasceno Reais - Sócio.

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Termo Aditivo nº 1 ao Contrato nº 1105130017. Fornecedor: Weg Equipamentos Elétricos S.A. Objeto do Contrato: Fornecimento e montagem de 01 (um) Autotransformador Trifásico 230/138-13,8 kV - 150 MVA, na Subestação Itajaí, conforme Documentos de Contrato.
 Objeto do Termo Aditivo nº 1: Alterar os prazos dos subitens 1.4 e 1.5, da Cláusula 7ª - Marcos Contratuais. Data da Assinatura: 28/08/2014. Signatários: Eurides Luiz Mescolotto, Diretor-Presidente, e Ronaldo dos Santos Custódio, Diretor de Engenharia, pela Eletrosul, e Aldo Felipe Manke, Diretor Industrial, e Marco Antônio de Souza Azambuja, Gerente do Departamento de Vendas, pelo For-

Contratação Direta de Serviços nº 1304140245. Fornecedor: Banco do Brasil S.A. Objeto: Serviços de movimentação, custódia qualificada e controladoria de ativos no sistema especial de liquidação e custódia Selic e custódia de NTN-P, conforme Anexo 1 - Especificação Técnica. Modalidade de Licitação: Consulta de Preços de Serviços nº 1304140258. Fundamentação: Art. 24º, Inciso II, da Lei 8.666/93 Valor Total: R\$ 8.400,00. Prazo de Vigência: 42 meses. Data da Assinatura: 30/09/2014. Signatário: Rodrigo de Oliveira Fernandes, Gerente da Divisão de Licitação e Gestão de Contratos - DGLC, pela Eletroguia.

Termo Aditivo nº 01 ao Contrato nº 1304140087 Contratada: Esco Tecnologias do Brasil Ltda. CNPJ: 04.426.827/0001-12. Objeto: Aquisição de simulador de sistemas de potência. Objeto do Termo Aditivo nº 01: Alterar o item 1 da Cláusula Terceira - Início, Prosseguimento e Conclusão do Fornecimento. Data da Assinatura: 22/09/2014. Signatário: Edson Augusto Buch - Gerente do Departemento de Carta de Serviciantes de Objeto Representado Rep tamento de Gestão de Suprimentos e Rodrigo de Oliveira Fernandes - Gerente da Divisão de Licitação e Gestão de Contratos, pela Eletrosul, e Geraldo Barbosa Monteiro Filho, pela Contratada

Termo Aditivo nº 04 ao Contrato nº 1304120051. Objeto: Serviços de transporte de empregados da Eletrosul (operadores de Subestação), lotados na Subestação de Blumenau/SC. Contratada: Transportes Sidela Ltda. - ME. CNPJ: 72.243.439/0001-56. Valor do Termo Aditivo nº 03: R\$ 186.396,06. Objeto do Termo Aditivo nº 04: Alterar o item 1 da Cláusula Quarta - Prazo, o item 1 da Cláusula Décima Oitava -Valor e Recursos deste Contrato e o Anexo 2 - Lista de Preços. Valor do Termo Aditivo nº 04: R\$ 282.608,89. Data de assinatura: 15/09/2014. Signatários: Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos e Rodrigo de Oliveira Fernandes - Gerente da Divisão de Licitação e Gestão de Contratos, pela Eletrosul, e Delazir Dalla Costa, pela Contratada.

Termo Aditivo nº 04 ao Contrato nº 91300249. Objeto: Prestação de Serviços de Agenciação de Viagens, através de um posto de serviço a ser instalado na sede da Eletrosul. Contratada: VTC Soluções em Turismo Ltda. CNPJ: 95.870.069/0001-82. Valor total do Termo Aditivo nº 03: R\$ 20.000.000,00. Objeto do Termo Aditivo nº 04: Alterar o item 1 da Cláusula Quarta - Prazo e o item 1 da Cláusula Décima Nona - Valor e Recursos deste Contrato. Valor total do Termo Aditivo nº 04: R\$ 21.250.000,00. Data da Assinatura: 18/09/2014. Signatários: Eurides Luiz Mescolotto - Diretor Presidente e Paulo Afonso Evangelista Vieira - Diretor Administrativo, pela Eletrosul e Mauricio Voss, pela Contratada.

Termo Aditivo Epistolar ao Contrato nº 1304120035. Objeto: Serviços de recepção e protocolo nas instalações da Eletrosul. Contratada: Serv-Plus Limpeza e Conservação Ltda. CNPJ: 07.006.622/0001-76. Valor total do Termo Aditivo nº 04: R\$

540.319,92. Objeto do Termo Aditivo Epistolar: Alterar o Item 1 da Cláusula Décima Oitava - Valor e Recursos deste Contrato e o Anexo 2 - Lista de Preços. Valor total do Termo Aditivo Epistolar: R\$ 545.302,51. Data de assinatura: 07/10/2014. Signatário: Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos

Termo Aditivo nº 02 ao Contrato nº 1304120085, Objeto: Servico de locação de veículos, sem motorista, para transporte de pessoas e equipamentos. Contratada: Flavio Vasconcelos Alves e Castro ME. CNPJ: 08.714.430/0001-87. Valor do Termo Aditivo nº 01: R\$ 298.620,00. Objetivo do Termo Aditivo nº 02: Alterar o item 1 da Cláusula Quarta - Prazo, o item 1 da Cláusula Décima - Oitava -Valor e Recursos deste Contrato e o Anexo 2 - Lista de Preços. Valor do Termo Aditivo nº 02: R\$ 462.348,00. Data da Assinatura: 10/09/2014. Signatários: Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Suprimentos e Rodrigo de Oliveira Fernandes - Gerente da Divisão de Licitação e Gestão de Contratos, pela Eletrosul e Flavio Vasconcelos Alves e Castro, pela Contratada,

Termo Aditivo Epistolar ao Contrato nº 1304140066. Objeto: Serviços de ajardinamento no Edifício Sede da Eletrosul e Anexos (Casa Eficiente). Contratada: Silvana da Conceição Kampa - ME. CNPJ: 04.260.727/0001-69. Valor Total do Termo Aditivo nº 01: R\$ 454.176,84. Objeto do Termo Aditivo Epistolar: Alterar o item 1 da Cláusula Décima - Oitava - Valor e Recursos deste Contrato, o Anexo 2 - Lista de Preços, o Anexo 4 - Condições Gerais e CG-3. Mão-deobra, Alimentação, Equipamentos e Materiais. Valor do Termo Aditivo Epistolar: R\$ 458.372,91. Data de Assinatura: 08/10/2014. Signatários: Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos, pela Eletrosul.

Termo Aditivo nº 06 ao Contrato nº 90591069. Objeto: Servico de limpeza programada de vãos de faixa de servidão, incluindo as bases de torres, estradas de acesso as mesmas e cortes de árvores fora da faixa de servidão das linhas de transmissão de energia elétrica do setor de manutenção de Londrina - SMLON. Contratada: Ari Stieve & Cia Ltda. - EPP. CNPJ: 04.580.255/0001-21. Valor total do Termo Aditivo nº 05: R\$ 1.025.505,39. Objeto do Termo Aditivo nº 06: Alterar o item 1 da Cláusula Quinta - Prazo, o item 1 da Cláusula Décima - Nona - Valor e Recursos deste Contrato e o Anexo 2 - Lista de Preços. Valor total do Termo Aditivo nº 06: R\$ 1.095.804,71. Data da Assinatura: 29/08/2014. Signatários: Ronaldo dos Santos Custódio - Diretor de Operação e Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos, pela Eletrosul e Ari Stieve, pela Contratada.

AVISO Nº 1 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10217/2014 - UASG Nº 910810

A Eletrosul torna público que procedeu alteração no edital do Pregão Eletrônico nº 10217/2014 , UASG nº 910810, referente ao processo de licitação nº 1304140217, referente ao Aviso de Licitação, publicado neste jornal em 24/09/2014. Objeto: Fornecimento, insalação e montagem de um sistema de arquivo deslizante, conforme Especificação Técnica DEG-0002/2014 e fornecimento e instalação de gavetas para pasta suspensa, conforme Especificação Técnica DGI-0021/2014. Documentação: O edital completo e as Alterações estão à disposição dos interessados no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.comprasnet.gov.br do Governo Federal. A data de abertura do

Pregão Eletrônico passa a ser conforme abaixo: Data da abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 29/10/2014, início da sessão de disputa de preços: às 10:00 horas do dia 29/10/2014.

> EDSON AUGUSTO BUCH Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10248/2014 - UASG Nº 910810

A Eletrosul torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão, na forma eletrônica, nº 10248/2014, UASG nº 910810, referente ao processo de licitação nº 1304140248, objeto:Emissão de Apólices de Seguro Garantia na Modalidade de Licitante, conforme Anexo 2 - Especificação Técnica, Anexo 3 - Lista de Preços e demais partes integrantes do Edital. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 08:00 horas do dia 13/10/2014. Data recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 23/10/2014, data da abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 23/10/2014, início da sessão de disputa de preços: às 09:30 horas do dia 23/10/2014. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Életrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.compras-net.gov.br do Governo Federal.

Contato: Departamento de Gestão de Suprimentos-DGS, Rua Deputado Antônio Édú Vieira 999 - Pantanal - CEP: 88040-901 - Florianópolis/SC - Fax: 48-3234-4422. - Telefone: 48-3231-7582 -Rafael Luis Silva Benato.

> EDSON AUGUSTO BUCH Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos

LEILÃO DE VENDA DE ENERGIA ELÉTRICA CONVENCIONAL E INCENTIVADA Edital nº 2/2014

A ELETROSUL comunica que promoverá no dia 23/10/2014, às 10 horas, leilão de venda de energia elétrica convencional e incentivada, com período de fornecimento de 1 ou 5 anos, conforme o produto, cuja entrega da documentação de inscrição poderá ser realizada até o próximo dia 21/10/2014, às 18 horas. A simulação no sistema de leilão digital ocorrerá no dia 22/10/2014, às 10 horas e será exclusiva para os participantes inscritos.

O Edital e toda a documentação referente ao certame estão disponíveis no sítio eletrônico: www.eletrosul.gov.br.

ALCEU VIEIRA NETO

Gerente da Assessoria de Comercialização de Energia

FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

- 1. Licitação nº DL.DCT.0008.2013. 2. Instrumento Contratual: Aditamento nº 01 ao Termo Contratual nº 8000006801. 3. Nome da Empresa: Centro de Apoio ao Desenvolvimento Tecnológico - Universidade de Brasília. 4. Objeto: Alteração das Cláusulas 10 - Prazo; 5. Novo Prazo Contratual: 10 meses. 6. Data da Assinatura:
- 1. Licitação nº PE.CSCB.A.00113.2014. 2. Instrumento Contratual: Termo Contratual nº 8000007642. 3. Nome da Empresa: Linear Móveis Ltda. 4. Objeto do Contrato: Fornecimento de Mobiliários para DSUB.A 5. Prazo Contratual: 45 (quarenta e cinco dias) dias. 6. Valor da Contratação: R\$ 49.461,00. Data da Assinatura: 07/10/2014.
- 1. Licitação nº. PE.DRM.O.0022.2011. 2. Instrumento Contratual: Aditamento nº 02 ao Contrato nº 8000004812. 3. Nome da Empresa: Transventania Turismo Ltda. 4. Objeto: alteração das cláusulas 20-PRAZO e 23 VALOR DO CONTRATO. 5. Prazo Contratual: 33 meses. 6. Valor do Aditamento: R\$ 25.278,55. 7. Valor do Contrato: R\$ 270.700,62. 8. Data de Assinatura: 29/08/2014.
- 1. Licitação: PE.CSCR.A.00011.2013 2. Instrumento Contratual: 8000006482 Aditamento nº 03. 3. Nome da Empresa: Lobeck Automação Ltda - ME. 4. Objeto: Alteração das Cláusulas 20 - Prazo, 23 - Valor do Contrato e 24 - Contribuições para o INSS e o FGTS 5. Prazo Contratual:12/08/2013 a 11/12/2014. 6. Valor Contratual: R\$ 2.947.375,18 7. Data de Assinatura: 09/10/2014.
- 1. Licitação nº: PE CSCS.A.00070.2014 2. Instrumento Contratual: 8000007517 3. Nome da Empresa: BVQI Brasil Sociedade Certiambiental para a Gerência de Produção Paraná e Gerência de Produção São Roque, na norma ISO 14001 - Ciclo 2014 a 2017. 5. Prazo Contratual: 36 (trinta e seis) meses. 6. Valor da contratação: R\$ 39.350,00. 7. Data de Assinatura: 09/09/2014.
- 1. Licitação nº: PE CSCS.A.00135.2014 2. Instrumento Contratual: 1. Izeltação il 11 E CSC.A.O075.2014 2. Institutento Contratual. 8000007604 3. Nome da Empresa: Munari Transportes Turísticos Ltda - ME. 4. Objeto: Serviços de transporte de empregados, em horário de Turno, lotados na Subestação de Foz do Iguaçu - PR. 5. Prazo Contratual: 16 (dezesseis) meses. 6. Valor da contratação: R\$ 143.980,80. 7. Data de Assinatura: 01/10/2014.
- 1. Licitação TP.GCM.A.00019.2013 2. Instrumento Contratual:8000007459 3. Nome da Empresa: Dolabella Júnior Engenharia Ltda. 4. Objeto: Serviços de Recuperação e Reforma de Telhados. 5. Prazo Contratual: 15/09/2014 a 15/12/2014. 6. Valor da Contratação: R\$ 166.867,89. 7. Data de Assinatura:12/09/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA

1. FURNAS torna público que a Licitação nº PE.CS-CR.A.00136.2014, publicado no dia 11/09/2014, Seção III, Nº 175, Pág. 108, de objeto: Aquisição de 04 serpentinas condensadoras, a serem instaladas no restriador de líquido Chiller 01, modelo Hitachi - RCU060DAS4A5Z, foi declarada FRACASSADA.

> SIMONE CORBÍCEIRO ROCHA Gerente do Centro de Serviços Compartilhados Rio de Janeiro

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO

- 1. CO.GCM.A.00003.2014. 2. Objeto: Construção de Ponte sobre o Rio Paraíba do Sul e implantação dos acessos definitivos às estruturas da UHE de Simplício e de Anta a partir da BR 393. 3. Empresas Habilitadas: Marco XX Construções Ltda e Rio Grande Engenharia e Construções Ltda. 4. Empresas Inabilitadas: Não há. 5. Comunicamos que a abertura das Propostas das empresas habilitadas se dará às 10h do dia 20/10/2014, na Rua Real Grandeza nº. 219, Bloco C, sala 706 - Botafogo - Rio de Janeiro - RJ.
- 1. CO.GCM.A.00011.2014. 2. Objeto: Serviços de Restauração da Estação Ferroviária de Simplício - AHE Simplício - Queda Única. 3. Empresa Habilitada: Rio Grande Engenharia e Construções Ltda. 4. Empresa Inabilitada: Câmara Costa Engenharia Integrada e Projetos Ltda. 5. Comunicamos que a abertura das Propostas das

empresas habilitadas se dará às 10h do dia 23/10/2014, na Rua Real Grandeza nº. 219, Bloco C, sala 706 - Botafogo - Rio de Janeiro -

> EMÍLIO CESAR LOPES VAAMONDE Gerente de Compras

ISSN 1677-7069

RESULTADO DE JULGAMENTO

1. Licitação PE.CSCB.A.00132.2014. Nome do Vencedor: CH5 Suprimentos Tecnicos Ltda - EPP. 3. Objeto. Aquisição de gaxeta teflonada de amianto. 4. Valor Global da Contratação: R\$ 32.272,06. 5. Critério de Julgamento: Menor preço.

SHIRLEY JOSEFA DA SILVA PALMEIRA Gerente do Centro de Serviços Compartilhados

SUPERINTENDÊNCIA DE EMPEENDIMENTOS DE GERAÇÃO DEPARTAMENTO DE CONSTRUÇÃO DE GERAÇÃO TÉRMICA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 129/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 26/09/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de suporte de 2º nível de software dos polos de atendimento das áreas regionais de FURNAS.

SIMONE CORBICEIRO ROCHA Gerente do Centro de Serviços Compartilhados Rio de Janeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 926128-02014-2014NE002014

SUPERINTENDÊNCIA DE PRODUÇÃO OESTE DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO BRASÍLIA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 141/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 01/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de transporte de empregados ou pessoas indicadas, em horário de turno, lotados nas Subestações de Bandeirantes, Rio Verde, Serra da Mesa no Estado de Goiás, e Brasília Sul, Brasília Geral e Samambaia no Distrito Federal. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 13/10/2014 das 08h00 às 17h59. Endereço: Qn 214 Área Especial Nº 01 Samambaia - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ELCI ALVES DE FREITAS Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 926130-60562-2014NE015848

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 159/2014 - UÁSG 926130

Nº Processo: PE.CSCB.A.00159 . Objeto: Pregão Eletrônico - Pressostato Universal Eletrônico Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Qn 214 Área Especial Nº 01 Samambaia - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO CHARLES BARROS JORGE Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 926130-92613-2014NE015848

COMPANHIA ENERGÉTICA DE ALAGOAS

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2013

O Presidente da Companhia Energética de Alagoas, considerando o resultado da licitação na modalidade Pregão Eletrônico N.º 049/2013 para Registro de Preços, homologado em 24/02/2014, tendo como órgão gerenciador a Companhia Energética de Alagoas, CNPJ.: 12.272.084/0001-00, respeitada a classificação obtida no certame, torna pública a presente Ata de Registro de Preços, aos preços da empresa classificada, conforme a seguir e de acordo com a Ata da Sessão do Pregão:

	LEONARDO DE OLIVEIRA MACHADO-ME - CNPJ:10.376.365/0001-79 JTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE CHAVE FUSIVEL POLIMÉRICA.			
LOTE/	DESCRIÇÃO	QUANT.	PREÇO UNITÁRIO	ICMS %
ITEM			(\$)	
01/01	CHAVE FUSÍVEL POLIMÉRICA DE DISTRIBUIÇÃO, BASE "C" 15 KV, CORRENTE NOMINAL 300 A, NBI 110	400	R\$ 175,02	7
	KV POPTA ELISÍVEL DE 100 A CAPACIDADE DE INTERRIJEÇÃO ASSIMÉTRICA 10 KA			

O prazo de validade dos preços registrados será de 12 (doze) meses, contados a partir da data de publicação da presente Ata de Registro de Preços, no Diário Oficial da União.

Maceió, 10 de outubro de 2014. CÍCERO VLADIMIR DE ABREU CAVALCANTI Diretor-Presidente

AVISO DE DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 40/2014

Por meio deste, considerando o quadro de competências estabelecido na Companhia Energética de Alagoas, o Diretor de Gestão vem ratificar a Dispensa de Licitação, com base no artigo 24, Inciso XIII, da Lei nº 8.666/93, com o Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI, objetivando a realização do Curso de Formação de Eletricistas, no valor estimado de R\$ 2.832.966,00(Dois Milhões, Oitocentos e Trinta e Dois Mil, Novecentos e Sessenta e Seis Reais). Durante o período de 36(trinta e seis)meses.

> Maceió-AL, 10 de outubro de 2014 LUÍS HIROSHI SAKAMOTO Diretor de Gestão

COMPANHIA DE GERAÇÃO TÉRMICA DE ENERGIA ELÉTRICA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº PE14600035

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica CGTEE torna público que está instaurada a licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, tipo menor preço por item, com o propósito de contratar aquisição de equipamentos portáteis para movimentação de materiais na Fase C da Superintendência do Complexo Termelétrico de Candiota - DTS. A cópia do edital está à disposição dos interessados gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (51) 3287-1565. A abertura das propostas será às 09h do 24/10/2014 e a Sessão de Disputa de Preços a partir das 10h do dia 24/10/2014, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

PREGÃO Nº PE14600037

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica -CGTEE torna público que está instaurada a licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, tipo menor preço por item, com o propósito de contratar aquisição de correia transportadora para o Complexo Termelétrico de Candiota - DTS. A cópia do edital está à disposição dos interessados gratuitamente através dos endereços eletrônicos -www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (51) 3287-1565. A abertura das propostas será às 09h do 27/10/2014 e a Sessão de Disputa de Preços a partir das 10h do dia 27/10/2014, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

> Porto Alegre, 10 de outubro de 2014. CLEBER CROCHEMORE RIBES Chefe do Departamento de Suprimentos

COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS **MINERAIS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato n.º 032/PR/12 - Contratada: ACR COMERCIA LTDA. - EPP. - Objeto do Aditivo: Aumentar o OB-JETO passando a quantidade contratada de 80 para 109, alterando o valor inicial de RS 4.000,00, para R\$ 5.000,00 representado um acréscimo de 25%. - CPRM: Manoel Barretto da Rocha Neto, Diretor-Presidente - Contratada: Augusto César Sales Martins, Sócio Administrador.

AVISOS DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico n.º 013/SUREG-SP/14 - Processo n.º 500.389/14 -Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de ginástica laboral na Superintendência Regional de São Paulo/SP da CPRM, localizada na Rua Costa, nº 55, Bairro Cerqueira César, São Paulo/SP, conforme as especificações constantes do Termo de Referência - Anexo I, deste Edital. - Inicio da Entrega das Propostas: 13/10/2014 às 10 horas, exclusivamente por meio do sistema eletrônico na página www.licitacoes-e.com.br. opção "Acesso Identificado", na opção Pregão Eletrônico, no item Proposta - Data da Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10 horas - Início da Sessão de Disputa de Preços: 23/10/2014 às 10h30min - Edital: À disposição des interestedos extritivementos no ético numerica com bri dos interessados gratuitamente no sítio www.licitacoes-e.com.br

LUCIMARA DE SOUZA Pregoeira

Pregão Eletrônico n.º 089/DEAMP/2014 - Objeto: Aquisição de Storage para Armazenamento de dados, equipamentos necessários ao armazenamento dos dados do mapeamento de setorização de risco e suscetibilidade a riscos, conforme as especificações do Termo de Referência - Anexo I deste Edital. - Processo n.º 0472/14 - Data de Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 9 horas - Início da Sessão de Disputa de Preços: 23/10/2014 às 9h30min - Edital: À disposição dos interessados gratuitamente nos sítios www.licitacoes-e.com.br e www.cprm.gov.br.

NATHALIA WINKELMANN ROITBERG Pregoeiro

Pregão Eletrônico n.º 0014/SUREG-BE/2014 - Objeto: Registro de Preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para prestação de serviços de análises de materiais de geológicos (agregados graúdos e agregados miúdos), a fim de atender às necessidades de projetos da área de geologia e recursos minerais executados pela Superintendência Regional de Belém da CPRM - Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais, conforme as especificações e os detalhamentos constantes do Termo de Referência - Anexo I deste Edital. - Processo 0333/2014. do fefino de Referencia - Anexo 1 deste Edital. - Processo 0353/2014. - Recebimento das Propostas Até: 23/10/2014 às 9 horas, exclusivamente por meio do sistema eletrônico na página www.licitacoese.com.br, opção "Acesso Identificado", na opção Pregão Eletrônico, no item Proposta. - Abertura das propostas: 23/10/2014 às 9 horas. - Início da Sessão de Disputa de Preços: 23/10/2014 às 14 horas. - Edital: Disponível na página www.licitacoes-e.com.br e www.cprm.gov.br.

> FABÍOLA FONSECA ANDRADE Pregoeira

AVISO DE RETIFICAÇÃO

Resultado de Julgamento - Pregão Eletrônico n.º 004/SU-REG-BH/2014 - A Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais - CPRM, Superintendência Regional de Belo Horizonte/MG, através de seu Pregoeiro, vem retificar os anúncios licitatórios publicados no Diário Oficial da União - D.O.U nº 173 do dia 9 de setembro de 2014, na seção 3, página nº 89 e no D.O.U nº 175 do dia 11 de setembro de 2014. - Onde se lê: Pregão Eletrônico 005/SUREG-BH/2014 - Leia-se: Pregão Eletrônico 004/SUREG-BH/2014.

Maiores informações no endereço eletrônico www.licitacoese.com.br, identificador nº 548.041.

LÚCIA MARIA SILVA DE RESENDE

RESULTADO DE JULGAMENTO

Pregão Eletrônico n.º 010/SUREG-SP/14 - Processo n.º 500.461/14 - Objeto: Registro de Preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para a prestação de serviços de produção de 20 (vinte) Materiais de Referência Certificados (MRC) para monitorar a qualidade das análises geoquímicas de rotina em diversos tipos de amostras de materiais geológicos de projetos executados pela Diretoria de Geologia e Recursos Minerais para atender às necessidades da Companhia de Pesquisa e Recursos Minerais - CPRM, conforme as especificações e os detalhamentos constantes do Termo de Referência - Anecações e os defaniamentos constantes do Termo de Referencia - Ane-xo I, deste Edital. - Informamos que a licitação foi Fracassada devido ao valor arrematado ser superior ao máximo estimado por esta Ad-ministração. Será realizada nova pesquisa de mercado a fim de rea-valiar e apurar o custo efetivo da demanda em conformidade com as disponibilidades orçamentárias desta Administração.

> LUCIMARA DE SOUZA Pregoeira

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL

EDITAL DE DISPONIBILIDADE Nº 16/2014 - DNPM/SEDE

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL - DNPM, com fundamento de que trata o artigo 26, do Decreto-Lei nº 227, de 28 de fevereiro de 1967, com redação dada pela Lei nº 9.314, de 14 de novembro de 1996, torna público, para conhecimento dos interessados que até no 60º dia após a publicação deste no Diário Oficial da União, estará facultado a protocolização de requerimentos objetivando a autorização de pesquisa na área descrita no item I, na Superintendência/DNPM/SE, Rua



Prof. José Lima Peixoto, 98 A, - Aracaju/SE, nos horários de funcionamento do protocolo, observando-se quanto às regras e critérios específicos para habilitação, julgamento e recurso, o disposto na Portaria do Diretor-Geral do D.N.P.M. nº 268, de 10 de julho de 2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564, de 19 de dezembro de 2008, para o seguinte processo. (1341). 878.080/2009.

> SÉRGIO AUGUSTO DÂMASO DE SOUSA Diretor-Geral

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

EDITAIS DE DISPONIBILIDADES Nº 12/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM n° 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, do seguinte processo:(1340)

870.504/2012

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as forces procuriemento de autorização de procursos por formes as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes

```
870.188/2000; 872.193/2008; 872.478/2010; 872.697/2010
872.784/2010; 872.789/2010; 872.790/2010; 872.791/2010
 872.797/2010; 872.799/2010; 872.804/2010; 872.812/2010
872.816/2010; 872.828/2010; 872.967/2010; 870.422/2011
870.692/2011; 870.952/2011; 871.326/2011; 871.579/2011
 872.644/2011; 873.584/2011; 873.587/2011; 873.588/2011
873.591/2011; 873.602/2011; 873.603/2011; 873.604/2011
873.685/2011; 873.881/2011; 873.882/2011; 873.883/2011
 873.884/2011; 874.471/2011; 874.929/2011; 870.283/2012
870.284/2012; 871.342/2012; 871.553/2012; 871.704/2012
871.751/2012; 871.752/2012; 871.755/2012; 871.879/2012
872.005/2012; 872.007/2012; 872.009/2012; 872.156/2012
872.158/2012; 872.159/2012; 872.160/2012; 872.163/2012
872.167/2012; 872.821/2012; 870.297/2013; 870.299/2013
```

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, do seguinte processo:(1342) processo:(1342)

874.509/2011

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 32 do Decreto-Lei nº 227/11967 - Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 6.403/1976, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, elegado e pla Deserio (NIML nº 6.4/2008) estable disposito de la Deserio (NIML nº 6.4/2008). alterada pela Portaria/DNPM n° 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de concessão de lavra, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas con-tados desta publicação no Diário Oficial da União, do seguinte processo:(1664)

870.110/2010-Gnaisse-8.000.000t- Área: 49,25 há

DANILO MÁRIO BEHRENS CORREIA Superintendente

EDITAL Nº 13/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos: (310)

```
870.281/2004
Fase de Requerimento de Pesquisa
(1340)
870.784/2012; 870.789/2012; 871.783/2012; 872.770/2012
870.234/2013; 872.826/2013; 870.436/2014
Fase de Autorização de Pesquisa
(1341)
873.041/2008; 874.044/2008; 874.991/2008; 870.316/2009
873.438/2009; 871.739/2010; 871.788/2010; 871.789/2010
872.163/2010; 872.527/2010; 872.762/2010; 870.437/2011
870.475/2011; 870.744/2011; 870.784/2011; 871.514/2011
871.566/2011; 871.581/2011; 871.583/2011; 871.892/2011
872.000/2011; 872.001/2011; 872.950/2011; 873.563/2011
873.810/2011; 873.811/2011; 870.457/2012; 871.720/2012
872.157/2012; 872.162/2012; 872.250/2012; 872.398/2012
872.541/2012; 870.273/2013; 870.274/2013; 870.276/2013
870.277/2013; 872.478/2013; 870.033/2014; 870.088/2014
870.123/2014; 870.125/2014; 870.126/2014; 870.265/2014
Fase de Requerimento de Licenciamento
871.286/2011
```

DANILO MÁRIO BEHRENS CORREIA Superintendente

EDITAL DE IMISSÃO DE POSSE Nº 167/2014

Torna público, para conhecimento dos interessados, a Imis-

Posse da jazida:(406) DNPM n° 870.067/1990-MINERAÇÃO AZUL CELESTE LTDA. - Posse da jazida de no município de ILHÉUS/BA, URU-ÇUCA/BA outorgada pela Portaria nº 054, publicada no D.O.U de 23/09/2007. A solenidade será realizada às 09:00 horas, do dia 23/09/2007:

> DANILO MÁRIO BEHRENS CORREIA Superintendente DNPM/BA

SUPERINTENDÊNCIA NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2014 - UASG 323025

º Processo: 48423968149201457.

PREGÃO SISPP N° 3/2014. Contratante: DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUCAO-MINERAL. CNPJ Contratado: 13821804000101. Contratado: RONI CLEI HOFF - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada, na prestação de servicos de copeiragem, que serao prestados nas condições estabelecidas no Tercoparagam, que serao prestatos nas controces estabelectidas no fermo de referencia, anexo do edital nr. 03/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/2002Decreto 2.271/97 e IN SLTT/MPOG nr 2 de 30 de abril de 2008, Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015. Valor Total: R\$ 24.899,00. Fonte: 250022018 - 2014NE800141. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 323025-32263-2014NE800006

SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

EDITAIS DE DISPONIBILIDADES Nº 554/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1340)

834.849/2007; 830.528/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341)

```
832.825/2010; 832.826/2010; 833.907/2010; 834.081/2010
834.321/2010; 834.427/2010; 834.480/2010; 834.487/2010
834.515/2010; 834.516/2010; 834.517/2010; 834.518/2010
834.520/2010; 834.527/2010; 834.529/2010; 834.531/2010
834.564/2010; 834.565/2010; 834.776/2010; 834.920/2010
832.496/2011; 832.813/2011; 832.860/2011; 832.862/2011
833.027/2011; 833.118/2011; 833.408/2011; 833.418/2011
833.507/2011; 833.540/2011; 833.585/2011; 833.586/2011
833.587/2011; 833.588/2011; 833.729/2011; 833.736/2011
834.117/2011; 834.196/2011; 834.675/2011; 834.726/2011
830.208/2012; 830.265/2012; 830.309/2012; 830.321/2012
830.453/2012; 830.602/2012; 830.706/2012; 830.707/2012
830.973/2012; 830.974/2012; 830.976/2012; 830.977/2012
 830.978/2012; 832.240/2012; 832.272/2012; 832.506/2012
832.508/2012
```

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 32 do Decreto-Lei nº 227/11967 - Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 6.403/1976, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de concessão de lavra, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, do seguinte processo:(1664)

832.368/2003-Areia-Reserva Medida:35.208 t - Reserva Indicada:11.736 t- Área: 45,65 há.

CELSO LUIZ GARCIA

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ

EDITAL DE DISPONIBILIDADE Nº 4/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1342)

ss:(1342) 850.253/2006; 850.598/2010; 850.937/2011; 851.672/2011 850.326/2012; 850.329/2012; 850.330/2012; 850.333/2012 850.335/2012; 850.337/2012; 850.341/2012; 850.342/2012 850.354/2012; 850.374/2012; 850.341/2012; 850.342/2012 850.344/2012; 850.374/2012; 850.375/2012; 850.442/2012 850.522/2012; 850.602/2012; 850.615/2012; 850.944/2012 851.013/2012; 851.276/2012; 851.379/2012; 850.762/2013 851.161/2013; 851.240/2013; 851.792/2013; 852.093/2013

> THIAGO MARQUES DE ALMEIDA Superintendente

EDITAL DE DISPONIBILIDADE Nº 237/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 32 do Decreto-Lei nº 227/11967 - Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 6.403/1976, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de concessão de lavra, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1664)

851.954/1984-Argila-7.524.000 t- Área: 1.000 ha
851.117/1991-Granito Industrial-25.569 m3- Área: 224,00

850.388/1998-Calcário-621.782 t- Área: 16,52

ha

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 65 do Decreto-Lei nº 227/11967 - Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 6.403/1976, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de concessão de lavra, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas con-tados desta publicação no Diário Oficial da União, do seguinte pro-

010.666/1967-Areia Quartzosa-401 723 t- Área: 18,15

THIAGO MARQUES DE ALMEIDA Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

EDITAL Nº 67/2014

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1340) 880.545/1993; 886.096/2013

Fase de Autorização de Pesquisa (1341)886.285/2010; 886.379/2010; 886.057/2012; 886.104/2012

> DEOLINDO DE CARVALHO NETO Superintendente Substituto



EMPRESA DE PESOUISA ENERGÉTICA

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nº do instrumento contratual: CT-EPE-015/2013 - Aditivo 01. Processo: Pregão Eletrônico nº PE.EPE.002/2013. Contratada: Aeroimagem S/A - Engenharia e Aerolevantamento. Objeto: Aumento de escopo do objeto do Contrato e prorrogação do prazo de vigência. Fundamento Legal: Artigos 57, § 1º, IV e 65, inciso I "b" da Lei 8.666/93. Vigência: 03/10/2014 a 02/03/2015. Valor Total: R\$ 851.415,82. Data de assinatura do Termo Aditivo: 03/10/2014.

PETRÓLEO BRASILEIRO S/A

AVISO DE LICENÇA

Unidade de Operações de Exploração e Produção da Bacia de Santos - UO-BS Torna público que requereu no dia 08 de outubro de 2014 ao Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, a Renovação da Licença de Operação para o Sistema de Produção e Escoamento de Gás e Condensado do Campo de Mexilhão, Bacia de Santos.

> Santos-SP, 13 de outubro de 2014. OSVALDO KAWAKAMI Gerente Geral

Ministério do Desenvolvimento Agrário

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 135/2014 - UASG 490002

Nº Processo: 55000003423201304.

DISPENSA Nº 139/2014. Contratante: MINISTERIO DO DESEN-VOLVIMENTO -AGRARIO. CNPJ Contratado: 06339616000178. Contratado : INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO E -ASSIS-TENCIA TECNICA DA A. Objeto: Prestação de serviços de as-sistência técnica e extensão rural - ATER no estado do Pará. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 10/10/2014 a 10/10/2016. Valor Total: R\$3.040.498,68. Fonte: 100000000 - 2014NE801148. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 490011-00001-2014NE800360

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 150/2014 - UASG 490002

Nº Processo: 55000003422201351 . Objeto: Prestação de serviços de Nº Processo: 55000003422201351. Objeto: Prestação de serviços de assistência técnica e extensão rural destinado a pescadores artesanais, no estado do Maranhão. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Melhor proposta técnica apresentada. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. VANIA SUELI DEBRASSI FRANCATO. Coordenadora Geral de Administração e Recursos Humanos. Ratificação em 10/10/2014. FRANCISCO DJALMA DE OLIVEIRA. Subsectedádo de Contra de Co tário de Planejamento Orçamento e Administração. Valor Global: R\$ 2.326.052,37. CNPJ CONTRATADA : 02.399.346/0001-30 COOPERATIVA DE TRABALHO, PESQUISA E ASSESSORIA TECNICA.

(SIDEC - 10/10/2014) 490002-00001-2014NE800360

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 158/2014 - UASG 490002

 N° Processo: 55000002216201413 . Objeto: Prestação de serviços de Assistência Técnica e Extensão Rural destinado a famílias de agricultores/as visando consolidar e ampliar processos de promoção da agroecologia existentes, no Estado do Paraná, referente à Chamada Pública nº 13/2013, Lote 14 Lote Republicado 02. Total de Itens agroecologia existentes, no Estado do Parana, referente a Chamada Pública nº 13/2013, Lote 14 Lote Republicado 02. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Melhor proposta técnica apresentada. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. VANIA SUELI DE-BRASSI FRANCATO. Coordenadora Geral de Administração e Recursos Humanos. Ratificação em 10/10/2014. FRANCISCO DJAL-MA DE OLIVEIRA. Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração. Valor Global: R\$ 3.260.221,13. CNPJ CONTRATA-DA: 80.883.648/0001-92 ASSOC REG DAS CASAS FAMILIARES RURAIS DO SUL DO BRASIL.

(SIDEC - 10/10/2014) 490002-00001-2014NE800360

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 159/2014 - UASG 490002

 N° Processo: 55000002235201431 . Objeto: Prestação de serviços de assistência Técnica e extensão rural destinado a famílias de agriassistencia recnica e extensao fural destinado a familias de agri-cultores, no estado de São Paulo. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Melhor proposta técnica apresentada. De-claração de Dispensa em 10/10/2014. VANIA SUELI DEBRASSI FRANCATO. Coordenadora Geral de Administração e Recursos Hunanos. Ratificação em 10/10/2014. FRANCISCO DJALMA DE OLI-VEIRA. Subsecretário de Planejamento Orçamento e Administração.

Valor Global: R\$ 2.818.209,62. CNPJ CONTRATADA : 07.752.576/0001-54 AGENCIA DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL DO EXTREMO OESTE DO ARANA.

(SIDEC - 10/10/2014) 490002-00001-2014NE800360

COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS COORDENAÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

N° DO PROCESSO: 56419 0000356/2014-08 PARTÍCIPES: A UNIÃO, por intermédio do MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMEN-TO AGRÁRIO - MDA, CNPJ nº 01.612.452/0001-97, representado por seu Secretário Extraordinário de Regularização Fundiária na Amazônia Legal, Sr. SÉRGIO ROBERTO LOPES, e o MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE DO NORTE - MT, CNPJ nº 03.238.672/0001-28, representado pelo seu Prefeito Municipal, Sr. EMIVAL GOMES DE FREITAS. OBJETO: Estabelecer a cooperação entre os partícipes visando à realização de ações conjuntas destinadas à promoção e ao apoio à regularização fundiária de imóveis rurais e urbanos inseridos em glebas públicas federais no Município de Porto Alegre do Norte - MT, nos termos da Lei nº 11.952 de 25 de junho de 2009. DATA DE ASSINATURA: 15/08/2014. VIGÊNCIA: 2 (dois) anos, contados a partir da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado de comum acordo entre os partícipes, mediante termo aditivo.

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DE REGULARIZAÇÃO FUNDIARIA NA AMAZOŇIA LEGAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 104/2014 - UASG 133003

Nº Processo: 56377000121201441.

Nº Processo: 56377000121201441.
INEXIGIBILIDADE Nº 14/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 07797967000195. Contratado: NP CAPACITACAO E SOLUCOES -TECNOLOGICAS LTDA. Objeto: Contratação da empresa NP Capacitação e Soluções Tecnológicas LTDA, para fornecimento de ferramenta de pesquisas, consolidação e comparação de
preços prativados pela Administração Pública. Fundamento Legal:
Art. 25 Caput da lei 8.666/93. Vigência: 13/10/2014 a 12/10/2015.
Valor Total: R\$7.990,00. Fonte: 176370002 - 2014NE800139. Data
de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 133003-37201-2014NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 15/2014 - UASG 133003

Nº Processo: 56377000183201453 . Objeto: Contratação de empresa especializada na realização de serviços de instalação de infraestrutura de rede lógica na sede da SRFA/INCRA no Estado do Mato Grosso, conforme Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Valor dentro do limite estabelecido pela Lei 8.666/93, art. 24 inc. II. Declaração de Dispensa em 09/10/2014. NORAYA TATIANE TEIXEIRA COSTA. Coordenadora Geral de Administração. Ratificação em 09/10/2014. SHIRLEY ANNY ABREU DO NASCIMENTO. Superintendente Nacional. Valor Global: R\$ 7.974,50. CNPJ CONTRATADA : 00.812.001/0001-30 JOSE DA CRUZ OLIVEIRA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 133003-37201-2014NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO TC IN-CRA/SR-04 N.º 01/2013. N.º do Processo Administrativo: 54150.001788/2013-18. Compromitente: Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária, representado pela Superintendência Regional em Goiás SR(04), inscrito no CNPJ sob o nº 00.375.972/0006-75. Compromissário: Prefeitura Municipal de Goiás, município inscrito no CNPJ sob o nº 02.295.772/0001-23. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência de trata Cláusula Décima Sexta do Termo de Compromisso INCRA/SR-04/N° 01/2013. Fundamento legal: Lei nº 12.249, de 11 de junho de 2010; Decreto nº 8.144, de 28 de novembro de 2013 e Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993. Vigência: 300 (trezentos) dias corridos, contados a partir do dia 14 de outubro de 2014. Data de assinatura: 09 de outubro de 2014.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3006/2014 - UASG 373040

Número do Contrato: 3000/2011. Nº Processo: 54230008711201028.

PREGÃO SISPP Nº 12/2010. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 04673864000125. Contratado : MASV MARANHENSE SEGURAN-CA E -VIGILANCIA LTDA. Objeto: O presente termo aditivo e repactuar o malor mensal do contrar CTR/MA 3.000/2011. passando dos atuais R\$ 97.313.09 para R# 117.384,51 mensais,a partir de 01 de maio de 2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e demais legislaçoes. Valor Total: R\$1.408.614,12. Fonte: 176370002 - 2014NE800010. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 373040-37201-2014NE800090

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 22002/2014 - UASG 373040

Número do Contrato: 22000/2013.

Nº Processo: 54230001054201331.

PREGÃO SISPP Nº 3/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 10325416000133. Contratado : SUPRITECH COMERCIO E SER-VICOS LTDA- EPP. Objeto: Prorrogar por mais 12 (doze) meses o contrato de n CRT/MA 22.000/2014, demais clausulas permanecem inalteradas. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e demais legislações. 01/10/2014 a 30/09/2015. Data de Assinatura: Vigência:

(SICON - 10/10/2014) 373040-37201-2014NE800090

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL DIVISÃO ADMINISTRATIVA SERVIÇO DE ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Compromisso $n^{\circ}1000/2014$ n° Processo 54290.001740/2013-05. Compromitente: INST. NAC. DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA, Unidade Gestora 373058, Gestão: 37201. Compromissária: PREFEITU-RA MUNICIPAL DE JAPORÃ, CNPJ: 15.905.342/0001-28, Valor Total: 150.685,22, Vigência por mais 60 dias a partir 11 de outubro de 2014 , Data da Assinatura: 06/10/2014, Assinam: CELSO CESTARI PINHEIRO, Superintendente Regional do Incra SR 16 e VANDER-LEY BISPO DE OLIVEIRA, Prefeito Municipal de Japorã-MS.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 18005/2014 - UASG 373047

Número do Contrato: 18/2012.

Nº Processo: 54320001427201101.

TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2011. Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 04635673000179. Contratado: IMPERMANTA - CONS-TRUCOES E -SERVICOS LTDA. - ME. Objeto: Alteração da Clausula Quinta - Duração do Contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 05/10/2014 a 05/03/2015. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 373047-37201-2014NE800006

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1003/2014 - UASG 373046

Número do Contrato: 10000/2011.

Nº Processo: 54330000843201164.

DISPENSA N° 2/2011. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 08324196000181. Contratado: COMPANHIA ENERGETICA DO RIO GRANDEDO NORTE COSERN. Objeto: Prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 25/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$160.416,00. Fonte: 250370002 2014NE800040 Fonte: 176370002 - 2014NE800006. Data de Assinatura: 24/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 373046-37201-2014NE800019

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2014 - UASG 373046

Nº Processo: 54330000916201461. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Marcos de Concreto e Cola Adesiva. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h00 e de 15h às 17h00. Endereço: Rua Potengi, 612 Petropolis - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital e Anexos disponíveis no site www.comprasnet.gov.br.

> JONAS LOPES DE OLIVEIRA JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 373046-37201-2014NE800019



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 19/09/2014. Objeto: Contratação de empresa especializada na elaboração de projeto executivo para implantação de rede de abastecimento de água em Projetos de Assentamento do INCRA/RS, nos seguintes municípios: Aceguá, Candiota, Capão do Leão, Herval, Hulha Negra, Piratini, Capão Bonito do Sul, Julio de Castilhos, Sananduva, Trindade do Sul, Tupanciretã, Capão do Cipó, Giruá, São Borja, São Miguel das Missões, Arambaré, Charqueadas, Eldorado do Sul, Encruzilhada do Sul, Nova Santa Rita, Manoel Viana, Santana do Livramento e São Gabriel.

CLODOIR OLIVEIRA DA SILVA Chefe da Sr11d Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 373072-37201-2014NE800064

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA DIVISÃO ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 17.000/2014

Acordo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária e a Prefeitura Cujubim/RO - CNPJ: 84.736.941/0001-88, registrado sob ACT/RO/Nº 17.000/2014, Proc.: 54300.001343/2014-40 - Objeto: O presente Acordo tem por objeto a soma de esforços humanos e materiais para o desenvolvimento de atividades de implantação e manutenção da Sala da Cidadania Digital, com a prestação de informações aos interessados sobre quaisquer questões relacionadas a Sala da Cidadania a cargo do INCRA. Assinatura: 18/08//2014. Signatários: Maria Elayne Friozo de Pontes, Superintendente Regional Substituta do INCRA/RO e Fábio Patrício Neto - Prefeito do Município de Cujubim.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RORAIMA DIVISÃO ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16/2014 - UASG 373029

 N° Processo: 54390000396/14-81 . Objeto: Serviços de resstruturação da rede logica com cabeamento estruturado e telefonica, conforme pareceres tecnicos e jurídicos (ação civil publica 7855-55.2012.4.01.4200) e recursos liberados no dia 09.10.2014. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Atendendo uma ação judicial, tivemos que desocupar antigo imovel alocando outro imovel. Declaração de Dispensa em 10/10/2014. ULISSES MELO LOBO. Div.administração. Ratificação em 10/10/2014. KELTON OLIVEIRA LOPES. Superintendente. Valor Global: R\$ 84.060,00. CNPJ CONTRATADA : 09.329.133/0001-80 NASCIMENTO E BANDEIRA LTDA - ME.

(SIDEC - 10/10/2014) 373029-37201-2014NE800029

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2014

A Superintendência Regional do Incra no Estado de Sergipe, através da Comissão de Alienação, designada pela ORDEM DE SERVIÇO/INCRA/SR-23/SE/Nº 102 de 05/11/2013, constante do processo administrativo de nº 54370.000837/2013-01, efetuará Leilão de bens móveis considerados inservíveis pertencente a seu acervo patrimonial, através do Leiloeiro Oficial, Sr. Carlos Vinicius de Carvalho Mascarenhas, no dia 06 de novembro de 2014, às 10h00min, no estacionamento da garagem oficial desta Superintendência do Incra/SE, situada à Av. Coelho e Campos, 1.300 - Bairro Getúlio Vargas, Aracaju/SE. DOS BENS: Lote 01: Aparelhos de Refrigeração inservíveis para uso; Lote 02: Mobiliários e outros materiais; Lote 03: Equipamentos de Informática e outros semelhantes; Lote 04: 01 (um) veículo automóvel tipo passeio, marca Fiat, modelo Pálio, Chassi 9BD1140A85163073, Placa IAE-1622; Lote 05: 01 (um) veículo automóvel tipo passeio, marca Fiat, modelo Uno, Chassi 9BD158068Y4106294, Placa HZT-2620; Lote 07: 01 (um) veículo automóvel tipo passeio, marca Fiat, modelo Uno, Chassi 9BD15822544533165, Placa HZT-2620; Lote 07: 01 (um) veículo

automóvel tipo passeio, marca Fiat, modelo Uno, Chassi 9BD15822544531336, Placa HZP-9529; Lote 09: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Ford, modelo Ranger, Chassi 8AFER13F25J401951, Placa JPZ-5117; Lote 10: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Ford, modelo Ranger, Chassi 8AFER13F15J394457, Placa JPZ-5119; Lote 11: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Ford, modelo Ranger, Chassi 8AFER13F05J401964, Placa JPZ-5120; Lote 12: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Ford, modelo Ranger, Chassi 8AFER13F15J401956, Placa JPZ-5118; Lote 13: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Mitsubishi, modelo L200, Chassi 93XJNK3405Q538966, Placa HZQ-5412; Lote 14: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Mitsubishi, modelo L200, Chassi 93XJNK3405Q538966, Placa HZQ-5412; Lote 14: 01 (um) veículo automóvel tipo pickup, marca Mitsubishi, modelo L200, Chassi 93XGNK7407Q731495, Placa IAC-3774. Informações Gerais: Edital disponível na Sala do Setor de Material e Património, localizado no prédio sede desta Superintendência Regional ou pelos telefones (79) 4009-1526 - 4009.1508, ou no escritório do Leiloeiro Oficial localizado à Av. Quirino nº 970, Bloco 5, Apto. 101, Bairro Inácio Barbosa, Cep: 49.040-700, Aracaju/SE, ou ainda através do site www.r.jleiloes.com.br. Fone: (79) 9978-5089, E-mail: carlosviniciuscm@uol.com.br.

AUGUSTO CÉSAR LIMA BISPO Coordenador da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO TOCANTINS DIVISÃO DE OBTENÇÃO DE TERRAS E IMPLANTAÇÃO DE PROJETOS DE ASSENTAMENTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6004/2014 - UASG 373085

Número do Contrato: 6000/2011.

Nº Processo: 54400000550201114.

PREGÃO SISPP Nº 4/2011. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 07855231000126. Contratado: AJCL SERVICOS E CONSTRUCOES EIRELIObjeto: Pelo presente Termo Aditivo, fica prorrogado por 12 (doze) meses o contrato para prestação de serviços contínuos terceirizados de Digitadores, para a Superintendência Regional do INCRA, em Palmas-TO. Fundamento Legal: Lei 10.520, Decreto nº 5.450, Decreto nº 3.555, Decreto nº 2.271, IN/SLTI/MPOG/02/2008 e demais legislação em vigor. Vigência: 30/09/2014 a 29/09/2015. Valor Total: R\$197.874,36. Fonte: 176370002 - 2014NE800007. Data de Assinatura: 26/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 373085-37201-2014NE800017

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO TERRITORIAL

RESULTADO DE CHAMAMENTO PÚBLICO PROINF 2014

N° Processo: 55000.001639/2014-16.

O MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MDA, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Territorial - SDT torna pública, conforme quadro a seguir, a relação das propostas habilitadas na etapa de análise documental do Chamamento Público PROINF 2014 para apoiar projetos de infraestrutura, no âmbito das ações orçamentárias sob a responsabilidade da SDT no Programa Desenvolvimento Regional, Territorial Sustentável e Economia Solidária, na forma de seleção de entidades privadas sem fins lucrativos para execução de projetos que viabilizem infraestrutura rural de produção, beneficiamento, armazenamento e/ou para comercialização de produtos de empreendimentos coletivos da agricultura familiar em Territórios Rurais e da Cidadania.

UF	Número da Proposta SICONV	Nome do Proponente	Identificação do Proponente	Situação	Critério de Análise - Apresentação dos Documentos Exigidos pelo Anexo II do Edital Proinf 2014
AL	050752/2014	COOPERATIVA DOS AGRICULTORES FAMILIARES DO SERTAO DE ALAGOAS	05.433.506/0001-08	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 12, 13, 15, 16. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
AM	050299/2014	ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE CARAUARI	00.984.909/0001-21	Não Habilitada	Não cumprimento do item 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
BA	050793/2014	INSTITUTO CABRUCA	09.238.771/0001-96	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 6 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
GO	050669/2014	ASSOCIACAO DOS AMIGOS DA CULTURA	07.657.058/0001-51	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 4, 6 e 12. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
PB	050856/2014	CENTRO DE REALIZACOES SOCIAS E ECOLOGICAS VIDA NORDES	03.025.473/0001-31	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 12, 13, 15, 16. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
PB	050765/2014	CENTRO DE REALIZACOES SOCIAS E ECOLOGICAS VIDA NORDES	03.025.473/0001-31	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 15, 16. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
PR	050850/2014	COOPERATIVA DOS AGRICULTORES FAMILIARES VALE DO RIO CANTU - COAVRCAN	11.268.958/0001-84	Habilitada	Cumpriu com os critérios exigidos no Edital
PR	050763/2014	UNIAO DE COOPERATIVAS DA AGRICULTURA FAMILIAR E ECONOMIA SOLIDARIA DO ESTADO DO PARANA	07.864.244/0001-61	Não Habilitada	Não cumprimento do item 3. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
PR	050411/2014	COOPERATIVA DOS AGRICULTORES FAMILIARES VALE DO RIO CANTU - COAVRCAN	11.268.958/0001-84	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 6 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050859/2014	COOPERATIVA DE AGRICULTORES FAMILIARES DE LEBON REGIS - COOPERLAF	11.419.727/0001-24	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 6 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050759/2014	COOPERATIVA DE AGRICULTURA FAMILIAR E ARTESANATO DO VALE DO ARARANGUA-COOPERVALESUL	13.031.017/0001-58	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 6, 8 e 12. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050690/2014	CENTRO DE MOTIVACAO ECOLOGICA E ALTERNATIVAS RURAIS - CEMEAR	04.199.994/0001-78	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 6 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050642/2014	COOPERATIVA DE AGRICULTORES FAMILIARES DE LEBON REGIS - COOPERLAF	11.419.727/0001-24	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050335/2014	COOPERATIVA DE AGRICULTORES FAMILIARES DE LEBON REGIS - COOPERLAF	11.419.727/0001-24	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 12, 13, 15, 16. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SC	050279/2014	CENTRAL DAS COOPERATIVAS DA AGRICULTURA FAMILIAR	08.836.467/0001-88	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 1, 3, 6, 7 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
SP	050843/2014	CENTRAL DE COOPERATIVAS E EMPREENDIMENTOS SOLIDA- RIOS DO BRASIL	07.293.586/0001-79	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 15, 16. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.
ТО	050853/2014	ASSOC DOS PRODUTORES RURAIS DE SANTA TEREZA DO TO-CANT.	00.737.128/0001-32	Não Habilitada	Não cumprimento dos itens 3, 6 e 8. Item 14 não se aplica ao objeto proposto.

Em 10 de outubro de 2014

ANDREA LORENA BUTTO ZARZAR

Secretária



SECRETARIA DE REORDENAMENTO AGRÁRIO

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE CONTRATOS

a) Espécie: Contratação de Serviço de Consultoria através do Projeto de Cooperação Técnica PCT BRA/IICA/14/002 - "Fortalecer os instrumentos de Governança Fundiária voltados à redução da pobreza rural, inclusão social e produtiva e desenvolvimento econômico e ambiental sustentável", celebrado entre a União, por intermédio do Ministério do Desenvolvimento Agrário e o Instituto Interamericano de Cooperação para a Agricultura - IICA; b) Objetivo da consultoria: Realizar diagnósticos e propor melhorias na plataforma de ações estaduais voltadas à implementação de vistoria social e cadastros das unidades produtivas nos sistemas gerenciais do PNCF pelas Unidades Técnicas Estaduais - UTE das regiões Norte e Nordeste; c) Nome do Contratado: ANDREA DE LYRA CONNOLLY d) Nº do Contrato: 114.256; e) Valor Total do Contrato: R\$ 138.000,0 (cento e trinta e oito mil reais) o desembolso da (s) parcela (s), serão realizadas de acordo com a entrega e aprovação dos produtos); f) Vigência: 24 de setembro de 2014 a 23 de março de 2016.

a) Espécie: Contratação de Serviço de Consultoria através do Projeto de Cooperação Técnica PCT BRA/IICA/14/002 - "Fortalecer os instrumentos de Governança Fundiária voltados à redução da pobreza rural, inclusão social e produtiva e desenvolvimento econômico e ambiental sustentável", celebrado entre a União, por intermédio do Ministério do Desenvolvimento Agrário e o Instituto Interamericano de Cooperação para a Agricultura - IICA; b) Objetivo da consultoria: Realizar diagnósticos e propor melhorias na plataforma de ações estaduais voltadas à implementação de vistoria social e cadastros dos projetos nos sistemas gerenciais do PNCF pelas Unidades Técnicas Estaduais - UTE das regiões Centro-Oeste, Sudeste e Sul; c) Nome do Contratado: CLEITON CUNHA BORGES d) Nº do Contrato: 114.254; e) Valor Total do Contrato: R\$ 157.500,00 (cento e cinquenta e sete mil e quinhentos reais) o desembolso da (s) parcela (s), serão realizadas de acordo com a entrega e aprovação dos produtos); f) Vigência: 23 de setembro de 2014 a 22 de março de 2016.

Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ORGANIZAÇÃO DAS NAÇÕES UNIDAS PARA A EDUCAÇÃO, A CIÊNCIA É A CULTURA-UNESCO. MINISTÉRIO DO DESEN-VOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME. PROJETO 914BRZ3002 - Apoio ao Programa Bolsa Família e ao Plano para Superação da Extrema Pobreza. PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO SA-1626/2013 até 27/10/2014. EDITAL: 002/2013. SIGNATÁRIOS: Lucien Andre Munoz, Diretor UBO da UNESCO no Brasil e José Renato Sant'anna Porto (CPF 364.420.698-85).

EDITAL Nº 106/2014 CONTRATA NA MODALIDADE PRODUTO

OBJETIVO/VAGA: Realização de estudos qualitativos e quantitativos acerca dos efeitos da aplicação da Portaria GM/MDS 251/2012 em relação à inserção de famílias em descumprimento de condicionalidades em Acompanhamento Familiar, com a finalidade de apoiar a gestão do PBF nas três esferas de governo- 01 (uma) VAGA.

gestão do PBF nas três esferas de governo- 01 (uma) VAGA.
QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL: Graduação e pós-graduação (no mínimo, lato sensu) nas áreas de Ciências Humanas ou Ciências Sociais Aplicadas, segundo classificação da CAPES; Experiência profissional mínima de 5 (cinco) anos em gestão ou monitoramento de projetos sociais ou políticas públicas e Conhecimento na manipulação de pelo menos um dos seguintes softwares estatísticos: Statistical Package for the Social Science - SPSS ou PSPP (versão gratuita do SPSS); The R Project for Statistical Computing - R; Data Analysis and Statistical Software - Stata

and Statistical Software - Stata.

O Termo de Referência está disponível no sítio: http://www.mds.gov.br/acesso-a-informacao/licitacoesecontratos/organismos-internacionais-pessoa-fisica/editais-disponiveis. Os interessados deverão enviar o currículo a partir do dia 13/10/2014 até o dia 19/10/2014 para o endereço: sedpi.914brz3002@mds.gov.br (exclusivamente). O currículo deverá ser enviado em formato PDF, no modelo disponível no sítio (http://www.mds.gov.br/sobreoministerio/licitacoesecontratos), bem como o número do edital deverá ser informado no campo assunto - e-mails que não atenderem a tais requisitos serão desconsiderados. Em cumprimento ao disposto no Decreto nº 5.151 de 22 de julho de 2004, as contratações serão efetuadas mediante processo seletivo simplificado (análise de currículo e entrevista), sendo exigida dos profissionais a comprovação da habilitação profissional e da capacidade técnica ou científica compatível com os trabalhos a serem executados. "É vedada a contratação, a qualquer título, de servidores ativos da Administração Pública Federal, Estadual, Municipal ou do Distrito Federal, direta ou indireta, bem como de empregados de suas subsidiárias e controladas, no âmbito dos acordos de cooperação técnica internacional".

IARA CRISTINA DA SILVA ALVES Diretora de Projetos Internacionais

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2014 - UASG 550005

Contrato nº 34/2007. Processo nº 71000008756200649. DISPENSA Nº 47/2007. Contratante: SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, -ORCAMENTO E ADMINISTRACA. CNPJ Contratado: 06094093000147. Contratado: CONBRAL-PAR EMPREENDIMENTOS E -PARTICIPACOES LTDA. Objeto: Constitui objeto deste Termo Aditivo a prorrogação da vigência do Contrato Administrativo nº 34/2007, por mais 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 17/10/2014 a 17/10/2015. Valor Total: R\$647.707,14. Fonte: 151000000 - 2014NE800051. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 550005-00001-2014NE000138

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato N^2 67/2014 publicado no DOU de 10/10/2014 , Seção 3, Pág. 141. Onde se lê: Vigência: 08/10/2014 a 08/06/2015 Leia-se : Vigência: 08/10/2014 a 06/06/2015

(SICON - 10/10/2014) 550005-00001-2014NE000138

SECRETARIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

DIRETORIA-EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL COORDENAÇÃO-GERAL DE EXECUÇÃO ORCAMENTÁRIA E FINANCEIRA DO FNAS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Diretoria Executiva do Fundo Nacional de Assistência Social, em cumprimento da exigência prevista nos parágrafos 3º e 4º, Artigo 26 da Lei nº 9.784, de 29.01.99, convoca os abaixo nomeados a retirar e atender a notificação referente à pendência na prestação de contas de recursos transferidos pelo FNAS, que se encontra sob a guarda da Coordenação de Prestação de Contas, situada no Setor de Administração Federal Sul/SAFS - Qd. 2 - Lote 08 - Bl. H - Sala T-08, Edifício Sede do FNAS, Brasília/DF. O não atendimento no prazo de 05 dias, contados da data de publicação deste, ensejará a instauração de Tomada de Contas Especial:

Nº 343/2014 - Agnaldo da Paz Dantas, CPF: 309.993.162-49, Ex-Prefeito Municipal de Codajás/AM, Oficio nº 3272/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, datado de 04/07/2014, processo nº 71001.022544/2011-21.

Nº 344/2014 - Fabiano Henrique dos Passos, CPF: 781.641.686-53, Ex- Prefeito Municipal de Augusto de Lima/MG, Ofício nº 5064/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, Programa Agente Jovem/2004, processo nº 71001.085480/2008-74.

Nº 345/2014 - José Bonifácio Mourão, CPF: 069.597.256-15, Ex-Prefeito Municipal de Governador Valadares/MG, Ofício nº 203/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, processo nº 71001.100255/2008-

Nº 346/2014 - Denival Gonçalves da Cruz, CPF: 387.481.261-87, Ex-Prefeito Municipal de São Salvador do Tocantins/TO, Ofício nº 3552/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, Serviço de Proteção Social Básica e Especial -Processo nº 71001.016898/2010-56.

Nº 347/2014 - Nivaldo Wessler, CPF: 222.511.389-00, Ex-Prefeito Municipal de Alfredo Wagner/SC, Ofício nº 3232/CGPC/ DEFNAS/SNAS/MDS, processo nº 71001.032934/2011-18.

Nº 348/2014 - Josias Morini Mendonça, CPF: 290.587.086-91, Ex-prefeito Municipal de Capitão Andrade/MG, Ofício nº 3965/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, datado de 08/10/2013, Serviço de Proteção Social Básica e Especial -Processo nº 71001.032374/2009-79.

Nº 349/2014 - Cláudio Gilberto Patrício Arroyo, CPF: 043.550.598-04, Ex-Prefeito Municipal de Monte Azul Paulista/SP, Ofício nº 2993/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, processo nº 71001.031770/2011-01.

Nº 350/2014 - Jadson Passinho Gonçalves, CPF: 023.468.773-87, Ex-Prefeito Municipal de Cedral/MA, Ofício nº 3898/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, processo nº 71001.005621/2012-

Nº 351/2014 - Antônio Pimentel Pereira, CPF: 281.876.525-00, Ex-Prefeito Municipal de Governador Mangabeira/BA, Ofício nº 622/CGPC/DEFNAS/SNAS/MDS, datado de 25/03/2013 Serviço de Proteção Social Básica e Especial -Processo nº 71001.101478/2008-50

Nº 352/2014 - Márcio Soares Teixeira, CPF: 208.067.103-06, Ex-Prefeito Municipal de Palmeirais/PI, Ofício nº 3395/CGPC/DEF-NAS/SNAS/MDS, Serviço de Proteção Social Básica e Especial - Processo nº 71001.020290/2010-26.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. DULCELENA ALVES VAZ MARTINS Diretora Executiva

Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 795783/2013. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO DE-SENV,IND. E COMERCIO EXTERIOR, Unidade Gestora: 280101, Gestão: 00001. Convenente : AGENCIA DE PROMOCAO DE EXPORTACOES DO BRASIL - APEX-BRASIL, CNPJ nº 05.507.500/0001-38. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 366.666,67, Valor de Contrapartida: R\$ 36.666,67, Vigência: 26/12/2013 a 13/10/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Assina : Pelo MINISTERIO DO DESENV,IND. E COMERCIO EXTERIOR MDIC / ABDIAS DA SILVA OLIVEIRA- .

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2014 - UASG 280101

Nº Processo: 52007000608201481 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para execução de serviços não continuados de fornecimento e instalação de pisos e acessórios correlatos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Esplanada Dos Ministérios, Bloco J, 9º Andar, Sala 917 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Edital se encontra à disposição dos interessados na Internet: www.mdic.gov.br e www.comprasnet.gov.br.

RICARDO ALVES DE ALMEIDA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 280101-00001-2014NE800020

BANCO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCURSO AA Nº 01/2014 - BNDES

OBJETO: Escolha do Anteprojeto de Arquitetura do Edifício Anexo do BNDES, mediante o pagamento de pagamento de prêmios para o 5 (cinco) finalistas, pelo valor global de R\$ 1.475.000,00 (hum milhão, quatrocentos e setenta e cinco mil reais), sendo R\$ 1.200.000,00 (hum milhão e duzentos mil reais) para o primeiro colocado; R\$ 87.500,00 (oitenta e sete mil e quinhentos reais) para o segundo colocado; R\$ 75.000,00 (setenta e cinco mil reais) para o terceiro colocado; R\$ 62.500,00 (sessenta e dois mil e quinhentos reais) para o quarto colocado e R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) para o quinto colocado, conforme especificações do Edital e de seus anexos.

anexos.

O BNDES comunica aos Licitantes que o certame em referência, com Aviso de Licitação publicado no DOU do dia 18/02/2014, foi homologado e adjudicado pelo Superintendente da Area de Administração do BNDES, em 10/10/2014. A ordem definitiva de classificação dos Concorrentes foi a seguinte: 1º lugar: Daniel De Barros Gusmão; 2º lugar: Henrique Martin Te Winkel, Gustavo Delonero e Anna Verônica Juni Fontes Coutinho; 3º lugar: Mário Biselli, Paulo Roberto dos Santos Barbosa, Tais Cristina da Silva e Fernanda Castilho; 4º lugar: Monica Trindade Schramm, Beatriz Cintra, Daniel Mackay Dubugras e Paulo Vinícius De Souza Avelar; 5º lugar: André Michels Chibiaqui, Bruna Teodoro Cargnin, Caetano De Freitas Medeiros, Luiz Cesar Ferreira Dos Santos Junior, Marcos Silva Oshiro, Renata de Figueiredo e Samuel Soares Sandrini.

Rio de Janeiro, 10 de outubro de 2014. ALICE DE F. MURTA VIEIRA Gerente Substituta- AA/DELIC/GLIC4

INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014

Processo Nº 52400.030722/2013-11. ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram o Instituto Nacional da Propriedade Industrial - INPI e ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DA INDÚSTRIA QUÍMICA - ABIQUIM - CNPJ 62.642.913/0001-69. OBJETO: Prorrogar por mais 18 (dezoito) meses a vigência estabelecida na cláusula quinta do Acordo celebrado e firmado no dia 30 de agosto de 2013. DATA DA ASSINATURA: 29 de agosto de 2014. SIGNATÁRIOS: Pelo INPI - Otávio Brandelli - Presidente do INPI; pela ABIQUIM - Fernando Vieira de Figueiredo - Presidente-Executivo da ABIQUIM.



DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2014 - UASG 183038

Nº Processo: 52400.035048/2013. PREGÃO SISPP Nº 11/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE-INDUS-TRIAL. CNPJ Contratado: 15583038000101. Contratado: WCOM NEGOCIOS INTELIGENTES -COMERCIO E SERVICOS EIRELI Objeto: Aquisição de 01 (um) roteador, fabricante CISCO, modelo 2951-SEC/K9, incluindo a instalação e configuração com garantia e suporte técnico por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02, Decreto nº 3.555/00, Decreto nº 5.450/05 e subsidiaria-mente pela Lei nº 8.666/93. Vigência: 25/09/2014 a 25/09/2015. Valor Total: R\$24.888,99. Fonte: 250183038 - 2014NE800289. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 183038-18801-2014NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2014 - UASG 183038

Nº Processo: 52400.035048/2013. PREGÃO SISPP Nº 11/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE-INDUSTRIAL. CNPJ Contratado: 08011753000295. Contratado: CENTER HOME CELL COMERCIO DE -APARELHOS ELETRONICOS LT-DA. Objeto: Aquisição de 01 (um) switch, fabricante CISCO, modelo C2960-24TC-S, incluindo a instalação e configuração com garantia e suporte técnico por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02, Decreto_nº 3.555/00, Decreto nº 5.450/05 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/93. Vigência: 25/09/2014 a 25/09/2015 Valor Total: R\$3.000,00. Fonte: 250183038 - 2014NE800290. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 183038-18801-2014NE800039

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA

EXTRATOS DE COMPROMISSOS

Espécie: Termo de Compromisso Compromitente: GALVÃO & CIA LTDA. CNPJ sob o n.º 13.038.808/0001-00

Registro da Declaração do Fornecedor Número 103, concedido em 23/09/2011 está sendo renovado por um período 18 (dezoito) meses a partir de 10/10/2014.

Escopo: Serviço de descontaminação de equipamentos para transporte de produtos perigosos, no(s) seguinte(s) escopo(s): Classe de risco 3. Representante Legal: Paulo Roberto Galvão.

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signa-tário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 255, de 03 de julho de 2007, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios

que regem a Administração Pública. Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição

Espécie: Termo de Compromisso Compromitente: PAULITANQUE LTDA.

CNPJ sob o n.º 04.660.358/0001-00

Registro da Declaração do Fornecedor Número 14, concedido em 08/03/2013 está sendo renovado por um período 18 (dezoito) meses a

partir de 10/10/2014. Escopo: Serviço de descontaminação de equipamentos para transporte de produtos perigosos, no(s) seguinte(s) escopo(s): Classe de risco 3 e 9 (Combustíveis). Representante Legal: Bruno Teles Sattin.

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signatário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 255, de 03 de julho de 2007, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios que regem a Administração Pública.

Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição do registro.

Espécie: Termo de Compromisso Compromitente: STS TANQUES LTDA - ME.

CNPJ sob o n.º 09.393.874/0001-20

Registro da Declaração do Fornecedor Número 42, concedido em 06/10/2011 está sendo renovado por um período de 18 (dezoito) meses a partir de 10/10/2014.

Escopo: Ŝerviço de descontaminação de equipamentos para transporte de produtos perigosos, no(s) seguinte(s) escopo(s): Classe de risco 3

Representante Legal: Eliete Aparecida Fonseca da Costa

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signatário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 255, de 03 de julho de 2007, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios que regem a Administração Pública.

Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição

do registro.

Espécie: Termo de Compromisso

Compromitente: SADI TRANSPORTES LTDA.

CNPJ sob o n.º 01.047.131/0001-97

Registro da Declaração do Fornecedor Número 72, concedido em 12/07/2011 está sendo renovado por um período 18 (dezoito) meses a

Escopo: Serviço de descontaminação de equipamentos para transporte de produtos perigosos, no(s) seguinte(s) escopo(s): Classe de risco 3

Representante Legal: Milton Jose Diniz.

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signatário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 255, de 03 de julho de 2007, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios que regem a Administração Pública.

Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição do registro.

Espécie: Termo de Compromisso

Compromitente: RENTÂNK EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LT-

CNPJ sob o n.º 96.604.665/0001-83

Registro da Declaração do Fornecedor Número 02, de 12 de julho de 2012, está sendo renovado por um período de 18 (meses) a partir de

Escopo: Serviço de inspeção periódica em: Plástico rígido e plástico composto e metálico e descontaminação de contentores fabricados em: Plástico rígido e Plástico composto e metálico.

Representante Legal: Moises Steffanelo.

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signatário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 280, de 06 de agosto de 2008, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios que regem a Administração Pública.

Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição

Espécie: Termo de Compromisso

Compromitente: ARAUTANQUES - MANUTENÇÃO E REFORMA DE TANQUES E IMPLEMENTOS RODOVIÁRIOS LTDA. CNPJ sob o n.º 11.050.210/0001-00

Registro da Declaração do Fornecedor Número 187, de 10 de outubro

Escopo: Serviço de descontaminação de equipamentos para transporte de produtos perigosos, no(s) seguinte(s) escopo(s): Classe de risco 3. Representante Legal: Valdinei Goulart de Mello e Claudinei de Paula

Objeto: Este Termo constitui-se no compromisso formal, do signatário para com o Inmetro, de reconhecer, concordar e acatar, em caráter irrevogável e incondicional, os comandos da Lei n.º 9933, de 20 de dezembro de 1999, assim como o Regulamento aprovado pela Portaria Inmetro n.º 255, de 03 de julho de 2007, além de manter uma postura empresarial/profissional em conformidade com os princípios que regem a Administração Pública.

Prazo de vigência: 18 (dezoito) meses, a contar da data da expedição

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 267/2014 - UASG 183039

Número do Contrato: 12/2014. Nº Processo: 14.491/2013. PREGÃO SISPP Nº 1/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE ME-TROLOGIA,-QUALIDADE E TECNOLOGI. CNPJ Contratado: 03994920000160. Contratado: PORTALSUL EMPRESA DE VI-GILANCIA -S/S LTDA - EPP. Objeto: Alteração quantitativa do Contrato Inmetro-Surrs nº 12/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 13/10/2014 a 22/03/2015. Valor Total: R\$40.510.77. Fonte: 250183023 - 2014NE800743. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 265/2014 - UASG 183039

Número do Contrato: 199/2012. Nº Processo: 7.599/2012. PREGÃO SISPP Nº 68/2012. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE ME-TROLOGIA,-QUALIDADE E TECNOLOGI. CNPJ Contratado: 03112637000168. Contratado: SUZANA CORREIA BARCELOS & CIA LTDA- EPP. Objeto: Reajuste do valor do serviço e a prorrogação do prazo do Contrato Inmetro-Surrs nº 199/2012 por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . 11/10/2014 a 10/10/2015. Valor Total: R\$9.079,80. Fonte: 250183023 · 2014NE800050. Data de Assinatura: 06/10/2014.

(SICON - 10/10/2014)

SUPERINTENDÊNCIA EM GOIÁS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 3615/2014 - UASG 183025

Nº Processo: 3615/2014 . Objeto: Aquisição de 01 (uma) fonte de alimentação para placa da central telefônica marca Monytel, modelo M9S, objetivando atender às necessidades do Inmetro/Superintendência de Goiás na sua Coordenação em Brasília e Núcleo de Apoio do Distrito Federal, Total de Itens Licitados: 00001, Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Necessidade da aquisição. Declaração de Dispensa em 06/10/2014. ELIANE NEVES VIEIRA DA SILVA. Responsavel Pelo Setor de Compras. Ratificação em 10/10/2014. WILIBALDO DE SOUSA JU-NIOR. Ordenador de Despesa. Valor Global: R\$ 1.396,00. CNPJ CONTRATADA : 24.835.829/0001-72 TELESERVICE TELECO-MUNICACOES E INFORMATICA LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 183025-18205-2014NE800056

Ministério do Esporte

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE CONVÊNIOS

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

ESPÉCIE: TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 51/2014, que celebram entre si a União, por intermédio do Ministério do Esporte - CNPJ: 02.961.362/0001-74 e a UNIVERSIDADE FE-DERAL DE GOIÁS - CNPJ: 01.567.601/0001-43. OBJETO: Semana Científica da Educação Física: 25 anos de formação. DESPESA: Os recursos decorrentes do presente Termo de Execução Descentralizada são provenientes do Ministério do Esporte, Orçamento Geral da União, no valor total de R\$ 49.285,10 (quarenta nove mil, duzentos e oitenta e cinco reais e dez centavos), sendo R\$ 3.000,00 (três mil reais) na Natureza de Despesa 33.90.30. R\$ 26.615.10 (vinte e seis mil, seiscentos e quinze reais e dez centavos) na Natureza de Despesa 33.90.33, R\$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais) na Natureza de Despesa 33.90.36, R\$ 15.470,00 (quinze mil, quatrocentos e setenta reais) na Natureza de Despesa 33.90.39 e R\$ 700,00 (setecentos reais) na Natureza de Despesa 33.90.47, Fonte 118 no Plano de Trabalho 27.812.2035.20JQ.0001.0003. DATA DE ASSINATURA: 09 de outubro de 2014. SIGNATÁRIOS: BRUNO HENRIQUE LINS DUAR-TE, Diretor do Departamento de Gestão Interna - CPF: 007.984.961-00 e ORLANDO AFONSO VALLE DO AMARAL, Reitor da Universidade Federal de Goiás - UFG - CPF: 102.388.401-15. Processo: 58701 001909/2014-71

ESPÉCIE: TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 53 /2014 que celebram entre si a União, por intermédio do Ministério do Esporte - CNPJ: 02.961.362/0001-74 e a UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO RIO DE JANEIRO - UFRI - CNPJ: 33 663 683/0001-16 OBJETO: Apoio à realização da VIII Festa do MAR UFRJ. DES-PESA: Os recursos decorrentes do presente Termo de Execução Descentralizada são provenientes do Ministério do Esporte, Orçamento Geral da União, no valor total de R\$ 131.600,00 (cento e trinta e um mil e seiscentos reais), sendo R\$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais), na Natureza de Despesa 33.90.30 e R\$ 107.600,00 (cento e sete mil e seiscentos reais), na Natureza de Despesa 33.90.39, Fonte 118, no Plano de Trabalho 27.812.2035.20JQ.0001.0002. DATA DE ASSI-NATURA: 10 de outubro de 2014. SIGNATÁRIOS: BRUNO HEN-RIQUE LINS DUARTE, Diretor do Departamento de Gestão Interna CPF: 007.984.961-00 e CARLOS ANTONIO LEVI DA CON-CEICÃO, Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ - CPF: 380.078.517-04. Processo: 58701.002590/2014-00.

ESPÉCIE: TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 54/2014 que celebram entre si a União, por intermédio do Ministério do Esporte - CNPJ: 02.961.362/0001-74 e a UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SERGIPE-UFS- CNPJ: 13.031.547/0001-04. OBJETO: Projeto "Construção da Pista Sintética de Atletismo da Universidade Federal de Sergipe". DESPESA: Os recursos decorrentes do presente Termo de Execução Descentralizada são provenientes do Ministério do Esporte, Orçamento Geral da União, no valor total de R\$ 3.822.348,33 (três milhões, oitocentos e vinte e dois mil, trezentos e quarenta e oito reais e trinta e três centavos), na Natureza de Despesa: 44.90.51, Fonte 100, no Plano de Trabalho 27.811.2035.20YA. 0001.0001. DATA DE ASSINATURA: 09 de outubro de 2014. SIG-NATÁRIOS: LUIS MANUEL REBELO FERNANDES Secretário Executivo/ME - CPF: 797.578.477-04 e o Prof. Dr. ANGELO RO-BERTO ANTONIOLLI, Reitor da Universidade Federal de Sergipe-UFS - CPF: 973.238.618-53. Processo: 58701.006494/2013-41.



ESPÉCIE: TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 52 /2014, que celebram entre si a União, por intermédio do Ministério do Esporte - CNPI: 02.961.362/0001-74 e a UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO - CNPI: 33.004.540/0001-00. OBJETO: Projeto Políticas Públicas de Esporte e Lazer para os Povos Indígenas. DESPESA: Os recursos decorrentes do presente Termo de Execução Descentralizada são provenientes do Ministério do Esporte, Orçamento Geral da União, no valor total de R\$ 658.267,32 (seiscentos e cinquenta e oito mil, duzentos e sessenta e sete reais es tente dois centavos), na Natureza de Despesa 33.90.39, Fonte 118 no Plano de Trabalho 27.812.2035.20JQ.0001.0007. DATA DE ASSINATURA: 09 de outubro de 2014. SIGNATÁRIOS: BRUNO HENRIQUE LINS DUARTE, Diretor do Departamento de Gestão Interna - CPF: 007.984.961-00 e JOÃO CARLOS DE SOUZA MAIA, Reitor em Exercício da Universidade Federal de Mato Grosso - UFMT - CPF: 109.178.021-87. Processo: 58701.001677/2014-51.

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 756728/2011. CONCEDENTE: União, por intermédio do Ministério do Esporte - CNPJ: 02.961.362/0001-74. CONVENENTE: Secretaria de Estado de Esporte e Lazer do Espírito Santo-SEEL-ES CNPJ: 07.412.119/0001-10. OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto Inclusão do Instituto de Obras Públicas do Estado do Espírito Santo - IOPES, como Unidade Executora das obras de ampliação do Centro Jayme Navarro relativo à Contrapartida prevista no Plano de Trabalho. DATA DE ASSINATURA: 30 de setembro de 2014. SIGNATÁRIOS: SIGNATÁRIOS: LUIS MANUEL REBELO FERNANDES - Secretário Executivo - ME - C.P.F: 797.578.477-04, RICARDO LEYSER GONÇALVES - Secretário Nacional de Esporte de Alto Rendimento - C.PF: 154.077.518-60, LILIAN SIQUEIRA DA COSTA - Secretária de Estado de Esporte e Lazer do Espírito Santo - C.PF: 760.455.873-91 e LUIZ CESAR MARETTA COURA - Diretor Geral do Instituto de Obras Públicas do Estado do Espírito Santo-IOPES - C.PF: 337.339.106-72. PROCESSO: 58701.000993/2011-63.

Ministério do Meio Ambiente

AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº: 02501.002740/2013-98; Espécie: Contrato nº 045/ANA/2014 - PROGESTÃO; Contratante: Agência Nacional de Águas - ANA, CNPJ nº 04.204.444/0001-08; Contratado: Secretaria de Estado de Meio Ambiente - SEMA, do Estado do Pará, CNPJ nº 34.921.783/0001-68, como Entidade Estadual; Interveniente: Conselho Estadual de Recursos Hídricos - CERH, do Estado do Pará; Objeto: Transferir recursos financeiros da ANA à Entidade Estadual, no âmbito do Programa de Consolidação do Pacto Nacional pela Gestão das Águas - PROGESTÃO, na forma de pagamento pelo alcance de metas de gerenciamento de recursos hídricos, mediante o cumprimento das metas de gestão a serem elaboradas e aprovadas nos termos da Cláusula Quinta; Valor do Contrato: R\$ 3.750.000,00; Valor de 2014: R\$ 750.000,00; Fundamento legal: Leis nºs 9.433, de 8/1/1997, e 9.984, de 17/7/2000, e Resolução ANA nº 379, de 21/3/2013; Vigência: até 30/4/2019, iniciando-se na data de publicação do respectivo extrato no DOU; e Data da assinatura: 19/8/2014.

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 28/2014 - UASG 193099

 N° Processo: 02001000552201447 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de medicamentos, materiais hospitalares e odontológicos utilizados na DIAMS para atendimento ambulatorial a servidores e

prestadores de serviços no Edifício-Sede do IBAMA em Brasília/DF. Total de Itens Licitados: 00189. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30. Endereço: Scen -lote 02 Bloco a -ed.sede do Ibama Sala 114 Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

SÉRGIO LUÍS DE CASTRO ABRANTES FERRÃO Coordenador-Geral

(SIDEC - 10/10/2014) 193099-19211-2014NE800006

DIRETORIA DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL

EDITAL

O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, em atendimento ao Art. 18 da Instrução Normativa nº 184/2008, torna pública a devolução para readequação do Estudo de Impacto Ambiental e respectivo Relatório de Impacto Ambiental - EIA/RIMA, referente à implantação e pavimentação da BR-080/MT, trecho Entroncamento BR-158/MT (Ribeirão Cascalheira) a Divisa MT/GO (Luis Alves), sob responsabilidade do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, em função das não conformidades identificadas em relação ao Termo de Referência emitido no âmbito do licenciamento ambiental (processo nº 02001.009312/2009-41). O prazo de análise técnica será iniciado a partir do aceite da readequação do EIA/RIMA.

THOMAZ MIAZAK DE TOLEDO Diretor

SUPERINTENDÊNCIA NO AMAZONAS

EDITAL DE INTIMAÇÃO

A Superintendência Estadual do IBAMA no Amazonas, através da Divisão Técnico Ambiental - DITEC no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital, NOTIFICA o interessado abaixo relacionado, da lavratura dos autos de infração. Assim sendo, os respectivos autuados tem o prazo de 20 (vinte) dias a partir da publicação do presente, para pagar a multa com o desconto de 30% (trinta por cento) ou apresentar defesa, sob pena de incorrer em mora e inscrição em Dívida Ativa, bem como, sua inclusão no CADIN/ BACEN e ajuizamento de Execução Judicial, conforme dispõe Instrução Normativa nº 08/2003 de 18 de setembro de 2003 e demais legislação pertinente.

INTERESSADO	CPF-CNPJ	PROCESSO	AI
CAIRU TRANSPORTES LTDA	84.600.378/0008-92	02005.000514/2014-54	38831-E
NORSUL COMERCIO DE PETROLEO LTDA	84.469.493/0002-84	02005.000558/2014-84	38734-E
ERIVELTON MARTINS DOS SANTOS	024.540.872-00	02005.000256/2014-14	9063795-E
E. N. FREIRE	13.030.748/0001-89	02005.000526/2014-89	38818-E
RCA DERIVADOS DE PETROLEO LTDA	06.170.850/0001-14	02005.000494/2014-11	38788-E
COST & SIQUEIRA LTDA	02.369.770/0001-31	02005.000499/2014-44	38795-E
DELFINO ROSARIO BRASIL	039.273.3-4	02005.000145/2009-32	028468-D
ASFALTO CALIFORNIA LTDA	60.184.405.0018-05	02005.000523/2014-45	38820-E
RECHE GALDEANO & CIA LTDA	08.713.403/0001-90	02005.000508/2014-05	38804-E
COSTA E SALES LTDA - EPP	10.472.209/0001-01	02005.000527/2014-23	38817-E
ZELIA DE ARAUJO CARNEIRO - ME	06.068.628/0001-05	02005.000504/2014-19	38799-E
EVERTON L. TOZETTO - ME	13.499.450/0001-12	02005.000190/2014-54	9050726-E
ARNALDO RODRIGUES VILELA	709.423.238-15	02005.001259/2011-14	696693-D
A. BEZERRA DORGM - ME	11.368.682/0001-06	02005.000274/2011-45	677806-D
PAMA MANEJOS LTDA	06.977.347/0001-75	02005.000939/2009-04	678727-D
ADEUZIANE DO NASCIMENTO LIMA	852.197.622-49	02005.000628/2014-02	5451-E
ADEUZIANE DO NASCIMENTO LIMA	852.197.622-49	02005.00627/2014-50	908642-E

Fica assegurado o direito de vistas dos respectivos processos, ao interessado, na Superintendência Estadual do IBAMA no Amazonas, com sede à Rua Ministro João Gonçalves de Souza, S/Nº - Br 319 - Km 01 - Distrito Industrial em Manaus/ Amazonas, das 08:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas. Caso já tenha ocorrido o pagamento, mas por qualquer motivo ainda não ocorreu a Baixa nos sistemas, o interessado deve apresentar o comprovante de pagamento para que seja efetuada a regularização da pendência.

LÍVIA ANDRADE DE MATOS LEAL Procuradora Federal/Chefe da Dijur/IBAMA/AM

MÁRIO LÚCIO DA SILVA REIS Superintendente

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 11/2014

A Superintendência do IBAMA no estado do Amazonas torna público que foi adjudicada e homologada a empresa R R SERVIÇOS DE TRANSPORTE E NAVEGAÇÃO LTDA, no valor de R\$10.986,00, para execução de serviços descritos no processo 02001.0001825/2012-17.

RAIMUNDO DJARCIRO DA CRUZ GOMES Pregoeiro

 $(SIDEC\ -\ 10/10/2014)\ 193034-19211-2014NE800006$

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 7/2014

O Superintendente do IBAMA no Estado da Bahia, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital NOTIFICA os interessados abaixo relacionados, da HOMOLOGAÇÃO dos Autos de Infração mencionados, e consequente manutenção das multas impostas, nos termos do artigo 71, II, da Lei nº 9.605/98 c/c. artigo 126 do Dec. 6.514/08, haja vista não ter obtido êxito nas tentativas de localização, via Correios, ou telefone. Da referida decisão caberá recurso no prazo de 20 (dias) da publicação deste edital, dirigido à autoridade julgadora, a qual se não a reconsiderar no prazo de cinco

dias, o encaminhará a autoridade superior. Não sendo apresentado recurso e não havendo a quitação do valor da multa, o débito será inscrito em Dívida Ativa da União e/ou CADIN, conforme dispõe a IN nº 14/2009 de 15/05/2009 e legislação pertinente.

INTERESSADO	PROCESSO	CPF/CNPJ	A.I
EDIMUNDO PESSOA COELHO	02006.001451/2009-86	208.992.115-34	476695/D
SGARIONI TRANSPORTES LTDA	02006.001157/2012-70	05.163.412/0001-66	606718/D
SGARIONI TRANSPORTES LTDA	02006.001153/2012-91	05.163.412/0001-66	606719/D

Para pagamento dos débitos, os interessados deverão procurar a Área de Arrecadação no IBAMA/BA, Av. Manoel Dias da Silva, 111 ed. Espazio Montalto Amaralina- Salvador/BA - CEP 41.900.325,

Telefone (71) 3172-1677 / 3172-1678.

CÉLIO COSTA PINTO

SUPERINTENDÊNCIA NO ESPÍRITO SANTO RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 7/2014 publicado no D.O. de 08/10/2014 , Seção 3, Pág. 132. Onde se lê: Vigência: 08/10/2014 a 31/10/2014 Leia-se : Vigência: 08/10/2014 a 31/12/2014

(SICON - 10/10/2014) 193034-19211-2014NE800006

SUPERINTENDÊNCIA EM GOIÁS

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente do IBAMA em Goiás, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital nº 031/2014 NOTIFICA o interessado abaixo relacionado por se encontrar em lugar incerto e não sabido, não procurado, ausente e/ou recusado o recebimento, para manifestar-se em alegações finais, bem como sobre a hipótese de agravamento da multa em razão de infração anteriormente praticada, que poderá acarretar a duplicação da penalidade pecuniária, no prazo de 10 (dez) dias, a partir da publicação deste, conforme dispõe a legislação vigente.

Interessado	CPF n.°	Processo n.º	Auto de Infração nº
Welton Souza Dias	028.065.421-97	02010001792/2009-92	680188/D

O Superintendente do IBAMA em Goiás, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital nº 032/2014 NOTIFICA o interessado abaixo relacionado por se encontrar em lugar incerto e não sabido, não procurado, ausente e/ou recusado o recebimento, para manifestar-se em alegações finais, bem como sobre a hipótese de adequação da multa, o que poderá majorar seu valor de R\$480,00 (quatrocentos reais) para R\$600,00 (seiscentos reais), no prazo de 10 (dez) dias, a partir da publicação deste, conforme dispõe a legislação vigente.

Interessado	CPF n.°	Processo n.º	Auto de Infração nº
José Pereira Borges	011.133.131-53	02010.000952/2009-86	679711/D

O Superintendente do IBAMA em Goiás, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital nº 033/2014 NOTIFICA o interessado abaixo relacionado por se encontrar em lugar incerto e não sabido, não procurado, ausente e/ou recusado o recebimento, para manifestar-se em alegações finais, bem como sobre as hipóteses de adequação da multa, o que poderá majorar seu valor de R\$ 34.430.00 (trinca e quatro mil, quatrocentos e trinta reais) para R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais) e de majoração do valor da multa em até 50%, considerando o agravante "para obter vantagem pecuniária", no prazo de 10 (dez) dias, a partir da publicação deste, conforme dispõe a legislação vigente.

Interessado	CPF n.º	Processo n.º	Auto de Infração nº
Francisco Benevides Diaz	748.566.261-91	02010.001975/2009-16	679840/D



O Superintendente do IBAMA em Goiás, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital nº 034/2014 NOTIFICA o interessado abaixo relacionado por se encontrar em lugar incerto e não sabido, não procurado, ausente e/ou recusado o recebimento, para manifestar-se sobre a hipótese de majoração do valor da multa em até 50% e em alegações finais, no prazo de 10 (dez) dias, a partir da publicação deste, conforme dispõe a legislação vigente.

Interessado	CPF n.°	Processo n.º	Auto de Infração nº
Hélio José da Silva	357.921.836-00	02010.000190/2011-32	679949/D

O Superintendente do IBAMA em Goiás, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital nº 035/2014NOTIFICA o interessado abaixo relacionado por se encontrar em lugar incerto e não sabido, não procurado, ausente e/ou recusado o recebimento, para manifestar-se em alegações finais, bem como sobre a hipótese de agravamento da multa em razão de infração anteriormente praticada, que poderá acarretar a triplicação da penalidade pecuniária, no prazo de 10 (dez) dias, a partir da publicação deste, conforme dispõe a legislação vigente.

Interessado	CNPJ n.°	Processo n.º	Auto de Infração nº
São Marcos Madeiras Ltda	83.577.346/0001-84	02010.001711/2011-79	729722/D

Vista do respectivo processo poderá ser obtida na Superintendência do IBAMA em Goiás, na Rua 229, n.º 95, Setor Universitário, Goiânia/GO, Telefone: (62) 3946-8138.

EDILSON CARVALHO SIQUEIRA

SUPERINTENDÊNCIA EM PERNAMBUCO SETOR DE ARRECADAÇÃO

EDITAIS DE LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL

O responsável pelo Setor de Arrecadação da SUPES/PE do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - Ibama, no uso de suas atribuições legais, pelo presente EDITAL notifica os interessados abaixo relacionados do LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL-TCFA e TAXA COMPLEMENTAR, cujo fato gerador é o regular exercício do poder de polícia conferido ao Ibama, para controle e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras de recursos naturais (art 17-B da Lei nº 6.938/81 alterada pela Lei nº 10.165/2000), ficando os mesmos intimados a efetuarem os pagamentos dos débitos no prazo de 30 (trinta), contados 15 (quinze) dias a partir da publicação do presente edital, sob pena de inclusão no Cadastro informativo dos créditos não quitados do Setor Público Federal - CADIN e inscrição do débito em Dívida Ativa, com posterior ajuizamento de Execução Judicial, conforme dispõe a legislação pertinente. Os interessados dispõem de prazo para impugnação de até 30 dias contados 15 (quinze) dias após a publicação deste edital, conforme artigo 15 do Decreto 70.235/72. FUNDAMENTOS LEGAIS: Código Tributário Nacional (Lei n. 5.172, de 25 de outubro de 1966) e Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigos 17-B a 17-G. FUNDAMENTOS LEGAIS DOS ACRÉSCIMOS: Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-H (até dezembro de 2008) e Lei 10.522, artigo 37-A, redação dada pela Lei 11.941, de 27 de maio de 2009, combinada com a Lei 9.430, artigo 61,de 27 de dezembro de 1996 (após dezembro de 2008).

CONTRIBUINTE	CNPJ	N° PROCESSO	EXERCÍCIO(S)	VALOR (R\$)
Clóvis Rodrigues Galvão	11.239.266/0001-08	02019.001096/2014	2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	4.673,48
Distribuidora de Gás Clemente Ltda.	10.171.713/0001-71	02019.001084/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	892,58
Gomes Lira & Cia. Ltda.	40.820.631/0002-52	02019.001101/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	3.597,19
Gorete Com. De Petróleo Ltda.	04.195.801/0001-00	02019.001103/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	7.617,24
Givanildo dos Santos Genuino	01.630.772/0002-50	02019.001100/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	1.125.86
Granja Redenção Ltda.	40.883.878/0001-37	02019.001102/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	3.581,84
Helison G. Lemos Combustíveis	04.047.390/0001-06	02019.001104//2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	6.043,43
Ind. e Com. Pantaleão Ltda.	10.365.054/0001-04	02019.001108/2014	2008, 2009 e 2010	1.253,15
Ind. e Com. de Doces Bezerros Ltda.	05.805.160/0001-21	02019.001106/2014	2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	2.805,20
Ind. e Com. de Bebidas Paulis- tinha Ltda.	10.581.585/0001-34	02019.001105/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	3.046,88
Ind. Nacional de Embalagens Lt- da.	12.898.508/0001-38	02019.001109/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	8.648,49
Itapessoca Agro Indl S/A	10.318.806/0003-48	02019.001110/2014	2010, 2012 e 2014	786,19
J. F. Sales	11.109.154/0002-13	02019.001114/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	3.833,84
J. M. Pereira de Melo	10.298.818/0001-96	02019.00117/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	1.310,27
Max Comercial Material de Construção Ltda.	08.211.093/0001-05	02019.001095/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	4.245,02
Metal Têxtil Ltda.	41.014.341/0001-01	02019.001085/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	966,79
Mill Ind. de Alimentos Ltda.	04.361.909/0001-26	02019.001081/2014	2010, 2013 e 2014	2.973,05
Posto Centenário Garanhuns Lt- da.	08.036.337/0001-60	02019.001122/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	3.831,71
Posto BVM Ltda.	03.019.131/0001-09	02019.001082/2014	2008, 2009, 2010, 2013, e 2014	5.851,90
SF Madeireira Ltda.	24.452.310/0001-05	02019.001086/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	2.895,28
Sempre Frio Ltda.	03.615.856/0001-60	02019.001112/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	1.356,81
Surubim Derivados de Petróleo Ltda.	08.030.413/0001-20	02019.001119/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	1.179,21
T. J. Alves Monteiro	07.580.199/0001-13	02019.001120/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	4.040,80
Transportadora 30 Graus Ltda.	05.580.649/0001-42	02019.001121/2014	2008, 2009, 2010, 2012, 2013 e 2014	7.663,43
Zacarias Têxtil Ltda.	00.944.340/0001-70	02019.001113/2014	2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014	4.884,35

Fica assegurado aos contribuintes, o direito de vistas dos respectivos processos, na sede da superintendência do IBAMA/PE, situada na Av. 17 de agosto, n.º 1057, Casa Forte, Recife - PE, no horário comercial. Caso já tenha ocorrido o pagamento, mas por qualquer motivo ainda não ocorreu sua baixa, o contribuinte deve apresentar o comprovante de pagamento para que se possa efetivá-la.

O responsável pelo Setor de Arrecadação da SUPES/PE do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - Ibama, no uso de suas atribuições legais, pelo presente EDITAL notifica os interessados abaixo relacionados do LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL-TCFA, cujo fato gerador é o regular exercício do poder de polícia conferido ao Ibama, para controle e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras de recursos naturais (art 17-B da Lei nº 6.938/81 alterada pela Lei nº 10.165/2000), ficando os mesmos intimados a efetuarem os pagamentos dos débitos no prazo de 20 (vinte) dias a partir da publicação do presente edital, sob pena de inclusão no Cadastro informativo dos créditos não quitados do Setor Público Federal-CADIN e inscrição do débito em Dívida Ativa, com posterior ajuizamento de Execução Judicial, conforme dispõe a legislação pertinente. Os interessados dispõem de prazo para impugnação de até 30 dias, com início a partir de 15 dias da publicação deste edital, conforme artigo 15 do Decreto 70.235/72. FUNDAMENTOS LEGAIS: Código Tributário Nacional (Lei n. 5.172, de 25 de outubro de 1966) e Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-B a 17-G. FUNDAMENTOS LEGAIS DOS ACRÉSCIMOS: Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-H (até dezembro de 2008) e Lei 10.522, artigo 37-A, redação dada pela Lei 11.941, de 27 de maio de 2009, combinada com a Lei 9.430, artigo 61,de 27 de dezembro de 1996 (após dezembro de 2008).

	SSADO		CPF/CNPJ 04.387.670/0001-63					
	Auto Posto C	orreia Ltda			04.387.6	570/0001-63		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
4175487	3/2012	30/09/2012	450,00	0,00	0,00	79,34	90,00	619,34
4175488	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,69
6275418	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,61
6275418	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	5,08	36,00	221,08
6275417	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53	54,00	338,53
6275417	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68	36,00	225,68
5153661	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92	90,00	574,92
5153660	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,54
5153659	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58	90,00	595,58
5153658	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,26
Data dos Cálculos: 10	0/10/2014							
AUTO	POSTO VII	LA NOVA LTDA	Ì		24.404.1	54/0002-98		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
4177339	3/2012	30/09/2012	450,00	0,00	0,00	79,34	90,00	619,34
6252886	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	5,08	36,00	221,08
6252885	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53	54,00	338,53
6252885	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68	36,00	225,68
6252886	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,61
5072484	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,54
5072483	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58	90,00	595,58
5072482	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,26
4177340	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,69
5072485	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92	90,00	574,92
Data dos Cálculos: 10	0/10/2014							
В	AS ROMAO	SERRARIA			06.938.6	506/0001-59		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
6263243	2/2014	30/06/2014	180,00	0,00	0,00	3,05	21,60	132,65
6263243	2/2014	30/06/2014	180,00	0,00	0,00	2,03	14,40	88,43
6263242	1/2014	31/03/2014	180,00	0,00	0,00	5,81	21,60	135,41
6263242	1/2014	31/03/2014	180,00	0,00	0,00	3,87	14,40	90,27
4176484	4/2012	28/12/2012	180,00	0,00	0,00	28,67	36,00	244,67
5111284	3/2013	30/09/2013	180,00	0,00	0,00	18,22	36,00	234,22
5111283	2/2013	28/06/2013	180,00	0,00	0,00	22,23	36,00	238,23
5111282	1/2013	29/03/2013	180,00	0,00	0,00	25,70	36,00	241,70
5111285	4/2013	30/12/2013	180,00	0,00	0,00	13,97	36,00	229,97
Data dos Cálculos: 10								
		COMERCIAL L'		102		367/0001-49	4) ()	5TD : 1
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total
(22/22)4	2/2014	20/06/2014	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
6236284	2/2014 1/2014	31/03/2014	450,00 450,00	0,00	0,00	5,08	36,00 54,00	221,08
6236283		31/03/2014		0,00	0,00	14,53		338,53
6236283	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00		9,68	36,00	225,68
5016361	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92	90,00	574,92

90,00 595,58 331,61 90,00 574,92

225,68

221,08 90,00 585,54

5Total

(R\$)

548,21

527,29

517,72

509,51

502,09

495,47

489,35

483,41

476,46

468,43

459,94

180,55

5Total

(R\$)

238,23 36,00 241,70

247,73

132,65

90,27

135,41

88,43 36,00 234,22

5Total

238,23

241,70

247,73

234,22

88,43

135,41 90,27

36,00

36,00

4Multa

(R\$)

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

72,00

28,80

43,20 28,80 43,20 265,29

4Multa

(R\$)

36,00

36,00

21,60

14,40

21,60

14,40

4Multa

(R\$)

36,00

36,00

36,00

36,00

14,40

21,60

36,00



5016360	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,54	5056399	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58
5016359	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58	90,00	595,58	6248390	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	
5016358	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,26							7,61
4178584	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,69	5056401	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92
6236284	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,61	6248389	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68
						79,34			6248389	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53
4178583	3/2012	30/09/2012	450,00	0,00	0,00	79,34	90,00	619,34	6248390	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	5,08
Data dos Cálculos: 1		DIUDOD I ITTO I			00.102	201/0001 00			5056400	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54
		BUIDORA LTDA	Delevieral	1C.M	2Juros- R\$	301/0001-89 3Juros	4Multa	5Total	Data dos Cálculos: 10	0/10/2014					
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)	FRANCI	DALVA DA	SILVA OLIVEII	RA		05.547.	953/0001-98
4886828	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,54	Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros
6206447	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68	36,00	225,68				(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)
4886829	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92	90,00	574,92	3747412	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	116,21
6206448	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,61	3747413	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	105,70
6206448	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	5,08	36,00	221,08	3747414	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	95,29
				0,00					3747415	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	85,72
4886827	2/2013	28/06/2013	450,00	,	0,00	55,58	90,00	595,58	4180536	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	77,51
4886826	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,26	4180537	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	70,09
4181919	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,69	4180538	3/2012	30/09/2012	360,00	0,00	0,00	63,47
4181918	3/2012	30/09/2012	450,00	0,00	0,00	79,34	90,00	619,34	4180539	4/2012	28/12/2012	360,00	0,00	0,00	57,35
6206447	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53	54,00	338,53	4941230	1/2013	29/03/2013	360,00	0,00	0,00	51,41
4181917	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	87,62	90,00	627,62	4941231	2/2013	28/06/2013	360,00	0,00	0,00	44,46
Data dos Cálculos: 1					>										
		ivo Piedade Ltda				423/0001-68		-m 1	4941232	3/2013	30/09/2013	360,00	0,00	0,00	36,43
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total	4941233	4/2013	30/12/2013	360,00	0,00	0,00	27,94
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)	6217707	1/2014	31/03/2014	360,00	0,00	0,00	7,75
4175524	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,69	6217707	1/2014	31/03/2014	360,00	0,00	0,00	11,62
5153498	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,26	6217708	2/2014	30/06/2014	360,00	0,00	0,00	4,06
5153499	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58	90,00	595,58	6217708	2/2014	30/06/2014	360,00	0,00	0,00	6,09
5153500	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,54	Data dos Cálculos: 10	0/10/2014					
6275358	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,61		oppomn		O CECCO IT		02.552	
									INCAGEL - IND. N			O GESSO LI-		03.552.	495/0001-50
6275357	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68	36,00	225,68	1/3/	D.	A		1C M		
6275357	1/2014	31/03/2014	450,00 450,00	0,00	0,00	9,68 14,53	36,00 54,00	225,68	Débito			Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros
6275357 6275358	1/2014 2/2014	31/03/2014 30/06/2014	450,00 450,00	0,00	0,00	14,53 5,08	54,00 36,00	338,53	Débito	Tri/Ano	A Venc.	Principal (R\$)	(R\$)	2Juros- R\$ (1%/Mês)	3Juros Selic (R\$)
6275357 6275358 5153501	1/2014 2/2014 4/2013	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53	54,00	338,53	Débito 5310151	Tri/Ano 2/2013	A Venc.	Principal (R\$) 180,00	(R\$) 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013	450,00 450,00	0,00	0,00	14,53 5,08 34,92	54,00 36,00	338,53	Débito 5310151 5310150	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013	Principal (R\$) 180,00	(R\$) 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013	450,00 450,00 450,00	0,00	0,00 0,00 0,00 45.426.	14,53 5,08 34,92 798/0003-38	54,00 36,00 90,00	338,53 221,08 574,92	Debito 5310151 5310150 4172332	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013	450,00 450,00 450,00 Principal	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros	54,00 36,00 90,00 4Multa	338,53 221,08 574,92	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331	2/2013 1/2013 4/2012 3/2012	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc.	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$)	0,00 0,00 0,00 45.426: 2Juros- R\$ (1%/Mês)	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$)	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$)	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$)	Debito 5310151 5310150 4172332	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 O Débito	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$)	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331	2/2013 1/2013 4/2012 3/2012	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano 1/2014	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20	338.53 221.08 574.92 5Total (R\$) 180.55 270.82	5310151 5310150 4172332 4172331 6117361	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426: 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153	D/ Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013	Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43	5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mes) 0,00 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014	Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 CERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 ERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2013	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35	5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 16	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47	5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 16	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013	Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/06/2014 30/06/2014 30/09/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 ERVEJARIA Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2013	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 COM. BEB	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/06/2014 30/06/2014 30/09/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 10.960	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 5,81 2,03 18,22
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 5Total (R\$) 180,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 COM. BEB	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/06/2014 30/06/2014 30/09/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 S Principal	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10,960. 2Juros- R\$	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 28/12/2012 30/09/2012	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 48,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013)/10/2014 COM. BEB Tri/Ano	Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/06/2014 30/09/2013 SIDAS 3 COROA Venc.	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 S Principal (R\$)	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$)	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10.960 2Juros- R\$ (1%/Mês)	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$)
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 28/06/2012 30/09/2012 29/06/2012	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	570, 570, 570, 570, 570, 570, 570, 570,	5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10,960. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2011	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 28/06/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	574,92 574,92 574,92 570,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 16 IND. E Debito 5161479 5161478 4174804	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 1/10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/06/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 S Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10,960. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2011 2/2011	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2011 30/06/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	5Total (R\$) 180.55 270.82 459.94 468.43 476.46 483.41 489.35 495.47 502.09 509.51 548.21 537,70	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 1/2013 1/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 S Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 1C.M (R\$) 0.00 0.00 0.00 0.00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316 3534317	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 2/2012 1/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/09/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 489,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 2/10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 31/03/2014 30/06/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10.960. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316 3534317 3534318 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2011 1/2011	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/09/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 489,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 16 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480 6020349	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 3/2013 2/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 31/03/2014 30/06/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2013 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22 3,05
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316 3534317 3534318 Data dos Cálculos: 1	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2011 1/2011	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 28/06/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/06/2011 30/09/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 45.426. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29 85,72	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 574,92 489,55 270,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480 6020349 6020349	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 1/10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013 2/2014 2/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/03/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/09/2013 30/09/2014 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10.960. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22 3,05 2,03
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316 3534317 3534318 Data dos Cálculos: 1 C.E.S	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 3/2011 4/2011 5 BELTRÃO	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 28/06/2013 29/03/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29 85,72	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	338,53 221,08 574,92 574,92 574,92 570,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29 517,72	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 16 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480 6020349	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 //10/2014 Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 3/2013 2/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/06/2014 30/12/2013 31/03/2014 31/03/2014 30/06/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2013 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22 3,05
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534315 3534316 3534317 3534318 Data dos Cálculos: 1 C.E.S	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 3/2011 4/2011 5 BELTRÃO	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 28/06/2013 28/06/2013 29/03/2012 29/06/2012 30/03/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 Principal	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29 85,72 301/0003-14 3Juros	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa	338,53 221,08 574,92 570,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29 517,72	Débito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480 6020349 6020349	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 1/10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013 2/2014 2/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/03/2014 30/09/2013 BIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/09/2013 30/09/2014 30/06/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10.960. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22 3,05 2,03
6275357 6275358 5153501 Data dos Cálculos: 1 C Débito 6288413 5200393 5200392 5200391 5200390 4173788 4173787 4173786 4173785 3534316 3534317 3534318 Data dos Cálculos: 1 C.E.S Débito	1/2014 2/2014 4/2013 10/10/2014 Tri/Ano 1/2014 1/2014 1/2014 4/2013 3/2013 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 3/2011 4/2011 5 BELTRÃO Tri/Ano	31/03/2014 30/06/2014 30/12/2013 A BELCO S/A Venc. 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/09/2013 28/06/2013 29/03/2012 29/06/2012 30/09/2012 31/03/2011 30/06/2011 30/09/2011 30/09/2011 COMBUSTIVEIS Venc.	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	14,53 5,08 34,92 798/0003-38 3Juros Selic (R\$) 7,75 11,62 27,94 36,43 44,46 51,41 57,35 63,47 70,09 77,51 116,21 105,70 95,29 85,72 301/0003-14 3Juros Selic (R\$)	54,00 36,00 90,00 4Multa (R\$) 28,80 43,20 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$)	338,53 221,08 574,92 570,82 459,94 468,43 476,46 483,41 489,35 495,47 502,09 509,51 548,21 537,70 527,29 517,72 5Total (R\$)	Debito 5310151 5310150 4172332 4172331 6117361 5310153 6117360 6117361 5310152 Data dos Cálculos: 10 IND. E Débito 5161479 5161478 4174804 4174803 5161480 6020349 6020349 6020349	D. Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2014 4/2013 1/2014 1/2014 2/2014 3/2013 1/10/2014 COM. BEB Tri/Ano 2/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2013 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014	A Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/06/2014 30/02/2013 31/03/2014 30/09/2013 SIDAS 3 COROA Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/09/2013 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014	Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 3,05 13,97 3,87 5,81 2,03 18,22 656/0001-00 3Juros Selic (R\$) 22,23 25,70 28,67 31,73 18,22 3,05 2,03 5,81

450,00

0,00

29/03/2013

Data dos Cálculos: 10/10/2014



, ,								
Inovne	ort Importação	e Exportação Lto	do.		00.720	538/0002-12		
-				1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Tota
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
4175075	2/2012	20/00/2012				, , , ,		
4175075	3/2012	30/09/2012	450,00	0,00	0,00	79,34	90,00	619,3
4175076	4/2012	28/12/2012	450,00	0,00	0,00	71,69	90,00	611,6
5159334	1/2013	29/03/2013	450,00	0,00	0,00	64,26	90,00	604,2
5159335	2/2013	28/06/2013	450,00	0,00	0,00	55,58	90,00	595,5
6277306	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	7,61	54,00	331,6
6277305	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	14,53	54,00	338,5
6277305	1/2014	31/03/2014	450,00	0,00	0,00	9,68	36,00	225,6
5159337	4/2013	30/12/2013	450,00	0,00	0,00	34,92	90,00	574,9
5159336	3/2013	30/09/2013	450,00	0,00	0,00	45,54	90,00	585,5
6277306	2/2014	30/06/2014	450,00	0,00	0,00	5,08	36,00	221,0
ata dos Cálculos:	10/10/2014							
i	edson da silva	ibimirim me			06.240.9	920/0001-63		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Tota
Debito	11011110	vene.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
5994172	1/2014	31/03/2014	50,00	0,00	0,00	1,08	4,00	25,0
5118601	4/2013	30/12/2013	50,00	0,00	0,00	3,88	10,00	63,8
5118600	3/2013	30/09/2013	50,00	0,00	0,00	5,06	10,00	65,0
5118599	2/2013	28/06/2013	50,00	0,00	0,00	6,18	10,00	66,13
5994173	2/2014	30/06/2014	50,00	0,00	0,00	0,85	6,00	36,8
4176260	4/2012	28/12/2012	50,00	0,00	0,00	7,97	10,00	67,9
	3/2012	30/09/2012	50,00	0,00	0,00	8,82	10,00	68,8
4176259					0.00			37,6
4176259 5994172	1/2014	31/03/2014	50,00	0,00	0,00	1,61	6,00	57,0
	1/2014 2/2014	31/03/2014	50,00	0,00	0,00	0,56	4,00	
5994172								24,5
5994172 5994173	2/2014	30/06/2014	50,00	0,00	0,00	0,56	4,00	24,5
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos:	2/2014 1/2013 10/10/2014	30/06/2014	50,00 50,00	0,00	0,00	0,56	4,00	24,5
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos:	2/2014 1/2013 10/10/2014	30/06/2014 29/03/2013	50,00 50,00	0,00	0,00	0,56 7,14	4,00	24,50 67,14
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE	50,00 50,00	0,00	0,00	0,56 7,14 182/0001-49	4,00	24,50 67,14
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE	50,00 50,00 IRA - ME Principal	0,00 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros	4,00 10,00 4Multa	24,50 67,14 5Tota (R\$)
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc.	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$)	0,00 0,00 1C.M (R\$)	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês)	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$)	4,00 10,00 4Multa (R\$)	24,50 67,14 5Tota (R\$)
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390	2/2014 1/2013 10/10/2014 2) NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013	50.00 50.00 IRA - ME Principal (R\$) 50.00 50.00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00	24,50 67,14 5Tota (R\$) 66,13
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012	50.00 50.00 IRA - ME Principal (R\$) 50.00 50.00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00	24,50 67,14 5Tota (R\$) 66,13 67,14
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179327	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3 Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00	24,50 67,14 5Tota (R\$) 66,13 67,14 67,99
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00	24,51 67,1- 5Tota (R\$) 66,1: 67,1- 68,8:
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00	24,51,67,1. 5Total (RS) 66,1: 67,1. 67,9. 68,8: 69,7.
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	24,51 67,1. 5Total (R\$) 66,1: 67,9 68,8: 69,7. 70,7' 71,9
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2012 4/2011 3/2013	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011 30/09/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00	24,51 67,1. 5Total (R\$) 66,1: 67,9 68,8: 69,7. 70,7' 71,9
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	24,51 67,1- 5Tota (R\$) 66,1: 67,1- 68,8: 69,7- 70,7' 71,9 65,0
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2012 4/2011 3/2013	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011 30/09/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	24,5 67,1. 5Total (R\$ 66,1 67,1. 67,9 68,8 69,7. 70,7 71,9 65,0 36,8
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011 30/09/2013 30/06/2014	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	24,5 67,1: 5Tot: (R\$ 66,1 67,9 68,8 69,7: 70,7 71,9 65,0 36,8 24,5
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 1/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/12/2011 30/09/2013 30/06/2014	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00	24,5i,67,1-67,1-67,9' 68,8: 69,7-70,7' 71,9 65,0: 37,6: 37,6:
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2014 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4,00 6,00	24,5i 67,1- 5Tota (RS) 66,1: 67,9- 68,8: 69,7- 70,7- 71,9 65,00 36,8: 24,5: 37,6 25,00
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906449 5906449	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 4/2013	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/03/2012 30/02/2011 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mės) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 6,00 4,00 4,00	24,5i 67,1- 5Tota (RS) 66,1: 67,9- 68,8: 69,7- 70,7- 71,9 65,00 36,8: 24,5: 37,6 25,00
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos:	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 4/2013	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/03/2011 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 6,00 4,00 4,00	24,5i 67,1- 5Tota (RS) 66,1: 67,9- 68,8: 69,7- 70,7- 71,9 65,00 36,8: 24,5: 37,6 25,00
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179326 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos:	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/12/2011 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5i 67,1- 5Tota (RS) 66,1: 67,9- 68,8: 69,7- 70,7- 71,9 65,00 36,8: 24,5: 37,6 25,00 63,8:
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos:	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 2/2014 1/2014 1/2014 4/2013 10/10/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/03/2011 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$	0,56 7,14 182/0001-49 3 Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5 67,1- 5Tota (R\$ 66,1- 67,9 68,8 69,7- 70,7 71,9 65,0 36,8 24,5 37,6 63,8
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2017 DAIR CARLOS Tri/Ano	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/03/2014 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S. JÚNIOR Venc.	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$)	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$)	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês)	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (R\$) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3Juros Selic (R\$)	4,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5i 67,1i 5Tota (R\$) 66,1i 67,9' 68,8: 69,7- 70,7' 71,9 65,0i 37,6 63,8: 5Tota (R\$)
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 4/2013 10/10/2014 JAIR CARLOS Tri/Ano 4/2011	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/02/2011 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S.S. JÚNIOR Venc. 30/12/2011	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mès) 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3Juros Selic (RS) 53,57	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5 67,1- 5Tota (R\$ 66,1 67,9 68,8 69,7- 70,7 71,9 65,0 36,8 24,5 37,6 63,8 5Tota (R\$ 323,5
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S. JÚNIOR Venc. 30/12/2011 30/03/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00 225,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10,603. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3 Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3 Juros Selic (RS) 53,57 48,44	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5 67,1- 5Tot: (R\$ 66,1- 67,9 68,8 69,7- 70,7 71,9 65,0 36,8 24,5 37,6 63,8 5Tot: (R\$ 323,2 318,4
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179327 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 4/2013 10/10/2014 JAIR CARLOS Tri/Ano 4/2011	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/02/2011 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S.S. JÚNIOR Venc. 30/12/2011	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mès) 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3Juros Selic (RS) 53,57	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5 67,1- 5Tot: (R\$ 66,1- 67,9 68,8 69,7- 70,7 71,9 65,0 36,8 24,5 37,6 63,8 5Tot: (R\$ 323,2 318,4
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2012 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S. JÚNIOR Venc. 30/12/2011 30/03/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00 225,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 10,603. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3 Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3 Juros Selic (RS) 53,57 48,44	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5i 67,1i 5Tota (R\$) 66,1i 67,9' 68,8: 69,7i 70,7' 71,9 65,0i 63,8: 5Tota (R\$) 323,5 318,4 313,8
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA Do Débito 4989391 4989390 4179328 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito 3695052 4174105	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 29/06/2012 30/03/2014 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 S. JÚNIOR Venc. 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00 225,00	0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 10,455. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3Juros Selic (RS) 53,57 48,44 43,81	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,50 67,14 5Tota (RS) 66,19 67,14 67,97 68,83 69,74 70,77 71,9 65,00 36,83 24,50 37,6 63,81 5Tota (RS) 323,5 318,4 313,8 309,6
5994172 5994173 5118598 ata dos Cálculos: J. L. LIMA DO Débito 4989391 4989390 4179328 4179326 4179325 3796300 4989392 5906450 5906450 5906449 4989393 ata dos Cálculos: Débito 3695052 4174105 4174106 4174107	2/2014 1/2013 10/10/2014 D NASCIMEN Tri/Ano 2/2013 1/2013 4/2012 3/2012 2/2012 1/2012 4/2011 3/2013 2/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2014 1/2012 1/2012 1/2012	30/06/2014 29/03/2013 TO - MADEIRE Venc. 28/06/2013 29/03/2013 28/12/2012 30/09/2012 30/03/2012 30/06/2014 30/06/2014 31/03/2014 31/03/2014 30/12/2013 30/12/2013 30/12/2011 30/12/2013	50,00 50,00 IRA - ME Principal (R\$) 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 Principal (R\$) 225,00 225,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 10.455. 2Juros- R\$ (1%/Mės) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mės) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,56 7,14 182/0001-49 3Juros Selic (RS) 6,18 7,14 7,97 8,82 9,74 10,77 11,91 5,06 0,85 0,56 1,61 1,08 3,88 131/0001-26 3Juros Selic (RS) 53,57 48,44 43,81 39,67	4,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4,00 4	24,5(67,14,14,14,14,14,14,14,14,14,14,14,14,14,

6027564	1/2014	31/03/2014	225,00	0,00	0,00	4,84	18,00	112,8
5173281	4/2013	30/12/2013	225,00	0,00	0,00	17,46	45,00	287,4
5173280	3/2013	30/09/2013	225,00	0,00	0,00	22,77	45,00	292,7
5173279	2/2013	28/06/2013	225,00	0,00	0,00	27,79	45,00	297,7
ta dos Cálculos:	10/10/2014							
SJP COMERCIO	DE PRODU	TOS DE MINERA	AÇÃO LTDA		11.951.9	911/0001-10		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	1C.M	2Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Tota
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
6373320	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	90,07	45,00	360,0
6373336	2/2014	30/06/2014	225,00	0,00	0,00	3,81	27,00	165,8
6373322	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	78,48	45,00	348,4
6373323	1/2011	31/03/2011	225,00	0,00	0,00	72,63	45,00	342,6
6373324	2/2011	30/06/2011	225,00	0,00	0,00	66,06	45,00	336,0
6373325	3/2011	30/09/2011	225,00	0,00	0,00	59,56	45,00	329,5
6373326	4/2011	30/12/2011	225,00	0,00	0,00	53,57	45,00	323,5
6373327	1/2012	30/03/2012	225,00	0,00	0,00	48,44	45,00	318,4
6373328	2/2012	29/06/2012	225,00	0,00	0,00	43,81	45,00	313,8
6373329	3/2012	30/09/2012	225,00	0,00	0,00	39,67	45,00	309,6
6373330	4/2012	28/12/2012	225,00	0,00	0,00	35,84	45,00	305,8
6373331	1/2013	29/03/2013	225,00	0,00	0,00	32,13	45,00	302,1
6373332	2/2013	28/06/2013	225,00	0,00	0,00	27,79	45,00	297,7
6373333	3/2013_	30/09/2013	225,00	0,00	0,00	22,77	45,00	292,7
6373334	4/2013	30/12/2013	225,00	0,00	0,00	17,46	45,00	287,4
6373335	1/2014	31/03/2014	225,00	0,00	0,00	4,84	18,00	112,8
6373335	1/2014	31/03/2014	225,00	0,00	0,00	7,26	27,00	169,2
6373336	2/2014	30/06/2014	225,00	0,00	0,00	2,54	18,00	110,5
6373321	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	84,33	45,00	354,3
ta dos Cálculos:				•			•	-
os.: 1C.M - Corre	eção Monetár	ia : Após o vencin	nento até 30/11/2	:008				
uros 1% ao mês:	•	•		-				
uros Selic. a part	ir do dia 01/	12/2008.						

Multa 0,33% ao dia - Limitada a 20%.

5Total igual ao Principal + CM + Juros + Juros Selic + Multa

MARIA EMERY DE CASTRO SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2014 - UASG 193121

Número do Contrato: 14/2012. Nº Processo: 02024001617201241.

INEXIGIBILIDADE Nº 7/2012. Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 34028316002742. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: O presente termo aditivo tem por objetoa prorrogação do contrato originário por mais12 meses,com fundamento na CLÁUSULA SETIMA domesmo instrumento R\$12.000,00. Fonte: 174193034 - 2014NE800039. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 193099-19211-2014NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 15/2014 - UASG 193121

Número do Contrato: 15/2012. Nº Processo: 02024001617201241.

INEXIGIBILIDADE Nº 7/2012. Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 34028316002742. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: O presente termo aditivo tem por objetoa prorrogação do contrato originário por mais12 meses,com fundamento na CLÁUSULA SETIMA _domesmo instrumento legal. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 17/10/2014 a 16/10/2015. Valor Total: $R\$24.000,\!00. \ Fonte: \ 174193034 \ - \ 2014NE800010. \ Data \ de \ Assinatura: \ 01/10/2014.$

(SICON - 10/10/2014) 193099-19211-2014NE800006

225,00

0.00

30/06/2014

31/03/2014

6027564



SUPERINTENDÊNCIA EM SÃO PAULO

EDITAL DE INTIMAÇÃO

O Superintendente do IBAMA em São Paulo, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital INTIMA os interessados abaixo relacionados, por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, em decorrência dos Autos de Infração mencionados a pagarem as multas ou apresentarem defesa conforme dispõem as legislações pertinentes, no prazo de 20 dias a partir da publicação do presente, sob pena de incorrer em mora e inscrição em Dívida Ativa da União e CADIN/SISBACEN.

interessado	CPF/CNPJ	Nº processo	Nº AI	data lavratlocal
Pamela de Souza Dias Lima	228.540.308-93	02285.000017/2014-57	9083563/E	23/06/2014 Campinas/SP

Vistas aos respectivos processos poderão ser obtidas junto à Superintendência do IBAMA em São Paulo na Alameda Tietê, 637 -Cerqueira César - São Paulo. Caso já tenha ocorrido o pagamento, mas por qualquer motivo ainda não tenha ocorrido sua baixa, o interessado deve apresentar o comprovante de pagamento para que se possa efetivar a referida baixa.

MURILO REPLE PENTEADO ROCHA

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2014 - UASG 443055

Nº Processo: 02152000025201417.

PREGÃO SISPP Nº 10/2014. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 67093815000133. Contratado: EXECUCAO CONS-TRUCAO E -TERCEIRIZACAO EIRELI. Objeto: O objeto do presente contrato é a contratação de serviços terceirizados, de natureza continua de serviços técnicos especializados e de atividades auxiliares restritos ao Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio, com utilização de mão-de-obra de dedicação exclusiva, de acordo com as necessidades, quantitativos e especificações, grupo 3 constantes do Termo de Referência e seus anexos. Fundamento Legal: Lei 8.666 de 21/06/1993, Lei 10520 de 17/07/2002, Dec. 2271 de 07/07/1997 e IN SLTI/MPOG 02 de 30/04/2008. Vigência: 07/07/1997 e IN SLTI/MPOG 02 de 30/04/2008. 08/09/2014 a 08/09/2015. Valor Total: R\$455.379,28. Fonte: 250443032 - 2014NE800198. Data de Assinatura: 05/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 443033-44207-2014NE800491

EXTRATO DE CONTRATO Nº 35/2014

Nº Processo: 02070.000190/2014-71. Contratante: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio. Contratada: UP BACK TERCEIRIZAÇÃO DE ATIVIDADES HOTELEIRAS LTDA, CNPJ nº 07.711.619/0001-53 OBJETO: Contratação de empresa especializada para Concessão, para exploração comercial de serviços de lanchonete, com fornecimento diário de alimentos preparados, do tipo lanches rápidos, utilizando-se das instalações físicas do imóvel do Parque Nacional de Brasília. VIGÊNCIA: 24 (trinta) meses. Data de Assinatura: 10/10/2014

COORDENAÇÃO REGIONAL EM BELÉM

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE 9 DE OUTUBRO DE 2014 - CR4

O Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - Instituto Chico Mendes, no uso de suas atribuições legais e em cumprimento ao disposto no artigo 126 do Decreto Federal nº 6.514, de 22 de julho de 2008, através do Coordenador Regional de Belém/PA, vem pelo presente cientificar a pessoa física abaixo elencada que o respectivo auto de infração foi julgado e homologado.Face ao exposto, fica o senhor intimado para efetuar o pagamento da multa em cota única com desconto de trinta por cento o valor corrigido da penalidade (Art. 4° da Lei n° 8.005/1990) ou optar pelo parcelamento do débito sem direito ao desconto (Art. 99 da Instrução Normativa ICMBio nº 06/2009). O prazo para recolhimento da penalidade pecuniária será de 05 (cinco dias) a contar-se da presente publicação, informando-o que deverá procurar qualquer unidade descentralizada do ICMBio para emissão do(s) boleto (s) bancário(s) para quitação do

INTERESSADO	CPF/CNPJ	AUTO DE INFRAÇÃO	PROCESSO
Romualdo Sousa	2896603-SSP PA	025337-A	02122.000047/2013-45

Informa-se ainda que é facultado a V.S.ª apresentar recurso a instância superior no prazo de 20 (vinte) dias, a partir desta publicação, nos termos do Art. 127 do Decreto Federal nº 6.514, de 22 de julho de 2008. Para o exercício do contraditório e da ampla defesa, os processos administrativos correspondentes e os documentos supracitados encontram-se disponíveis para vistas ao interessado no seguinte endereço: Coordenação Regional 04 - Belém: Av. Júlio Cesar, 7060 - Val de Cans - Belém/PA CEP 66617-420.

> EDUARDO HENRIQUE MENEZES SILVA BARROS Coordenador Substituto

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS - AREMBEPE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 443043

Número do Contrato: 10/2012. Nº Processo: 02151000117201237. DISPENSA Nº 70/2012. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DISPENSA N° 70/2012. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 03983016000150. Contratado: C S N - CORPO DE SEGURANCA DO -NORDESTE LTDA. Objeto: Prorrogar prazo de vigencia do contrato original por mais 12 meses para atender as necessidades da Base Tamar em Alamofala/CE. Fundamento Legal: 8666/93. Vigência: 26/09/2014 a 26/09/2015. Data de Assinatura: 25/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 443033-44207-2014NE800342

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - CABEDELO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 40/2014 - UASG 443036

Número do Contrato: 00034/2011, subrogado pela UASG: 443036 - UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS. Nº Processo: 02204000160201159.
PREGÃO SISPP Nº 11/2011. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 09066356000100. Contratado: SM&S - LIMPEZA E SERVICOS -TERCEIRIZAVEIS LTDA. Objeto: Quarto Termo Aditivo de supressão de 03 postos do Contrato nº 34/2011. Fundamento Legal: Lei 8.666 e suas alterações posteriores. Vigência: 13/06/2014 a 30/11/2015. Valor Total: R\$111.166,92. Fonte: 174193034 - 2014NE800286. Data de Assinatura: 13/06/2014.

(SICON - 10/10/2014) 443034-44207-2014NE800491

SERVICO FLORESTAL BRASILEIRO

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 3/2013

A Comissão Especial de Licitação (CEL) instituída pela Portaria SFB nº 122, de 16 de agosto de 2013, publicada no Diário Oficial da União nº 159, de 19 de agosto de 2013, seção 2, página 54, incumbida de receber, examinar e julgar todos os documentos e procedimentos relativos à Concorrência nº 003/2013 (Processo 02209.011557/2013-98), que tem como objeto a concessão florestal de lote de unidades de manejo florestal na Floresta Nacional de Altamira, no Pará, informa que a sessão de abertura de envelopes contendo a proposta técnica será realizada no dia 22 de outubro de 2014, às 11 horas, na sala de reuniões do Cenaflor, localizada na sede do Serviço Florestal Brasileiro, na SCEN, Avenida L4 Norte, Trecho 02, em Brasília/DF. 02, em Brasília/DF.

> LUIZ CÉSAR CUNHA LIMA Presidente da Comissão

Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Processo: 03100.000901/2013-94; Seleção Baseada na Qualidade e Processo: 03100.000901/2013-94; Seleção Baseada na Qualidade e Custo nº 10/2013; Contrato Administrativo nº 113/2014; Objeto: Apoio à sincronização automática dos principais catálogos da APF (INDA, INDE, PGI, Visualizador RAD, etc.); bem como a disponibilização dos seus conjuntos de dados e garantia desses processos através de ferramentas já adquiridas pela CONTRATANTE. Contratante: Diretoria de Administração do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão; CNPJ da Contratante: 00.489.828/0003-17; Contratada: Splenda Serviços de Consultoria em Informática Ltda.; CNPJ da Contratada: 07.142.221/0001-43; Valor Total: R\$ 1.074.264,50 (um milhão setenta e quatro mil duzentos e sessenta e quatro reais e cinquenta centavos). Programa de Trabalho: 04.122.2038.20U1.0001.0008, Plano Orçamentário: 0008, Plano Interno: 00159312000, Fonte: 148, Natureza de Despesa: 33.90.35; Vigência: 10/10/2014 a 09/04/2015; Data de Assinatura: 10/10/2014; Signatários: Sra. ANA CLÉCIA SILVA GONÇALVES DE FRAN-ÇĂ, pela Contratante e Sr. ITAMAR JESUS DE OLIVEIRA, pela Contratada.

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 2/2014 publicado no D.O. de 10/10/2014 , Seção 3, Pág. 149. Onde se lê: O presente Termo Aditivo tem por objeto promover a prorrogação do prazo de vigência do Contrato Administrativo n°54/2012, a contar de 08 de outubro de 2014. Fundamento Legal: Lei n°8.666/93. Vigência: 08/10/2014 a 07/10/2014. Valor Total: R\$ 58.063,50. Leia-se: O presente Termo Aditivo tem por objeto promover a prorrogação do prazo de vigência do Contrato Administrativo n°54/2012, a contar de 08 de outubro de 2014.

(SICON - 10/10/2014) 201013-00001-2014NE800239

FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GÉOGRAFIA E ESTATÍSTICA DIRETORIA EXECUTIVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 114601

Número do Contrato: 37/2013

Processo: 03604004272201317.

Processo: 03604004272201317.

PREGÃO SISPP N° 39/2013. Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 73305484000150. Contratado: ENERGYWORK COMERCIO E SERVICOS -ELETRO ELETRONICOS LTDA. Objeto: Constitui observicio de la contrata de la co jeto do presente aditamento a prorrogação da vigência contratual, bem como o reajuste do valor contratual. Fundamento Legal: Art. 57, II c/c § 2º e art. 55, III c/c art. 65 § 8º todos da Lei nº 8.666/93 e Cláusula Nona do Contrato . Vigência: 10/09/2014 a 09/09/2015. Valor Total: R\$ 75.441,12. Fonte: 100000000 - 2014NE800060. Data de Assinatura: 09/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 114629-11301-2014NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 35/2014

Torno público que na licitação que tratou da contratação de empresa para serviços de locação de impressoras pelo critério de menor preço unitário (SRP), foram vencedoras as empresas: W.P. SISTEMAS REPROGRÁFICOS E IMPRESSÃO LTDA - CNPJ: 03.951.766/0001-40 - Item 01 - R\$ 3.030,00 - Item 02 - R\$ 9.900,00 e CHADA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-ME - CNPJ: 02.478.800/0001-48 - Item 03 - R\$ 14.149,00

DAVID DA CRUZ GONÇALVES

(SIDEC - 10/10/2014) 114629-11301-2014NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2014 - UASG 114609

Número do Contrato: 1/2012.

Número do Contrato: 1/2012. N° Processo: 03622000488201298. DISPENSA N° 28/2012. Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CPF Contratado: 42078946320. Contratado: PAULO DE SA CABEDO -Objeto: Aditivo n° 02 (dois) ao contrato de locação do imóvel situado à Avenida Eutímio Messias, s/n, Centro, no Município de Corrente/PI, para funcionamento da Agência de Coleta de Dados do IBGE Fundamento Legal: Artigo 24, inciso X, da Lei n° 8.666/93, c/c a R.PR-003/2002, artigos 3° e 6°. Vigência: 03/10/2014 a 03/10/2015. Valor Total: R\$ 6.050,04. Fonte: 100000000 - 2014NE800028. Data de Assinatura: 03/10/2014 Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 114629-11301-2014NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 33/2014 - UASG 114625

Nº Processo: 03643002216201446 . Objeto: Locação de Imóvel para a instalação da Agência do IBGE em Bento Gonçalves/RS, situado na rua Barão do Rio Branco, 325 sala 202 e Boxe 34. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: É o imóvel que melhor de adapta ao interesse público. Declaração de Dispensa em 08/10/2014. VANDERLAN ALVES DE SOUZA. Chefe da Ue/rs(em Exercício). Ratificação em 09/10/2014. WALDIR FORTUNATO JUNIOR. Coordenador Crm. Valor Global: R\$ 79.200,00. CNPJ CONTRATADA : 11.945.451/0001-18 MAXXI4 EMPREENDIMENTOS IMOBILIA-RIOS LTDA..

(SIDEC - 10/10/2014) 114625-11301-2014NE800001



SECRETARIA DE GESTÃO PÚBLICA

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 5/2014

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica nº 05/2014-MP. Partícipes: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP e a Departamento Nacional de Produção Mineral - DNPM. OBJETO: Fornecimento pelo MP, conforme Manual Web Service de Sistema de Gestão de Recursos Humanos, dos dados funcionais, pessoais e financeiros dos servidores ativos, inativos e pensionistas do poder executivo federal. PROCESSO: 05100.005130/2014-38. VIGÊNCIA: 05 (cinco) anos, a partir da data de sua assinatura. ASSINAM: pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP, Ana Lúcia Amorim de Brito, Secretária de Gestão Pública, e pelo Departamento Nacional de Produção Mineral - DNPM, Ivo Borges de Lima, Diretor de Gestão Administrativa.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Nº Processo: 05100.001331/2014-66. Convênio CONSIG Nº 3/2014-SEGEP/MP. Convenente: UNIÃO, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, via Secretaria de Gestão Pública - SEGEP/MP. Conveniada: BANCO INTERMEDIUM SA, CNPJ nº 00.416.968/0001-01. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais - UPAGs, vinculadas ao SIAPE, descontos de Empréstimo - Bancos Privados, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo Federal, por meio de autorização expressa do servidor. Fundamento Legal: Decreto nº 6.386, de 29 de fevereiro de 2008; Portaria Normativa MP/SRH nº 1, de 25 de fevereiro de 2010; Portaria MP/SRH nº 334, de 09 de fevereiro de 2010; Portaria MP/GAB nº 60, de 20 de março de 2008, e Portaria SEGEP nº 52, de 14 de fevereiro de 2014. Vigência: 60 (sessenta) meses, condicionado ao recadastramento anual, contados a partir da publicação do extrato do convênio no Diário Oficial da União, vedada a prorrogação. Assina pela Convenente: ANA LUCIA AMORIM DE BRITO - Secretária de Gestão Pública, SEGEP/MP. Assina pela Conparto - secretaria de destato Fublica, SECEP/MP. Assina peia Conveniada: DAURO DE CARVALHO E SILVA, DIRETOR EXECUTIVO; SICOMAR BENIGNO DE ARAUJO SOARES, conforme outorga em instrumento de procuração firmado pelo(a) BANCO INTERMEDIUM SA. Custo: convênio não oneroso. Brasília, 12 de setembro de 2014.

 N° Processo: 05100.003290/2014-42. Convênio CONSIG N° 419/2014-SEGEP/MP. Convenente: UNIÃO, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, via Secretaria de Gestario de Planejamento, Orçamento e Gestão, via Secretaria de Gestario de Convento de Convent nisterio do Pianejamento, Orçamento e Gestao, via Secretaria de Gestão Pública - SEGEP/MP. Conveniada: SINDICATO NACIONAL DOS FISCAIS FEDERAIS AGROPECUARIOS, CNPJ nº 08.510.461/0001-16. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais - UPAGs, vinculadas ao SIAPE, descontos de Contribuição Sindical, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo Federal, por meio de autorização expressa do servidor. Fundamento Legal: Decreto nº 6.386, de 29 de fevereiro de 2008; Portaria Normativa MP/SRH nº 1, de 25 de fevereiro de 2010; Portaria MP/SRH nº 334, de 09 de fevereiro de 2010; Portaria MP/GAB nº 60, de 20 de março de 2008, e Portaria SEGEP nº 52, de 14 de fevereiro de 2014. Vigência: 60 (sessenta) meses, condicionado ao recadastramento anual, contados a partir da publicação do extrato ao recadastramento anual, contados a partir da publicação do extrato do convênio no Diário Oficial da União, vedada a prorrogação. Assina pela Convenente: ANA LUCIA AMORIM DE BRITO - Secretária de Gestão Pública, SEGEP/MP. Assina pela Conveniada: CARLOS ROBERTO DE CASTRO, SECRETARIO GERAL; WILSON ROBERTO DE SA, PRESIDENTE do(a) SINDICATO NACIONAL DOS FISCAIS FEDERAIS AGROPECUARIOS. Custo: convênio não oneroso. Brasília, 12 de Setembro de 2014

SECRETARIA DE LOGÍSTICA E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

a) Espécie: Acordo de Cooperação Técnica, que celebram a União, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP e o Estado do Rio de Janeiro por sua Secretaria de Estado de Planejamento, Orçamento e Gestão - SEPLAG.

b) Processo nº: 04300.003742/2014-77 c) Objeto: O presente Acordo de Cooperação Técnica tem por objeto promover o intercâmbio de informações entre a Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão - SEPLAG/RJ e a Secretaria de Logística de Planejamento e Gestao - SEPLAG/RJ e a Secretaria de Logistica e Tecnologia da Informação - SLTI, para o desenvolvimento de projetos que envolvem o processo eletrônico de aquisições e contratações, como também o compartilhamento de dados para uso dos órgãos da Administração Pública Federal e Estadual. d) Recursos: Não implica transferência de recursos financeiros. e) Prazo de Vigência: Este Acordo tem vigência de 60 (sessenta) meses, contados da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado por meio da terror aditivo.

por meio de termo aditivo.

f) Data da assinatura: 8 de outubro de 2014. Assinam Loreni Fracasso Foresti, SLTI/MP, Francisco Antônio Caldas de Andrade Pinto, SE-

Ministério do Trabalho e Emprego

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2014 - UASG 380918

Nº Processo: 46178000127201410 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material permanente (mobiliário), para atender as demandas das unidades descentralizadas do Ministério do Trabalho e Emprego na Região Sul.. Total de Itens Licitados: 00030. Edital: 13/10/2014 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Esplanada Ministerios Bl.f Anexo Sala 446 Ala B- Brasilia - Df. Plano Piloto - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NORMA JEANE GARCIA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 380918-00001-2014NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2014

A pregoeira do Ministério do Trabalho e Emprego, em cum-A pregoeira do Ministerio do Trabalho e Emprego, em cumprimento ao que determina o art. 30,inciso XII, alínea "b" do Decreto 5.450,de 31 de maio de 2005, comunica o resultado do Julgamentodo Pregão Eletrônico nº 36/2014, Processo nº 46177.000038/2014-75. Empresa vencedora: ESPAÇO & FORMA MOVEIS E DIVISORIAS LTDA; CNPI: 37.977..691/0007-83.

> NORMA JEANE GARCIA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 380918-00001-2014NE800001

FUNDAÇÃO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO, DE SEGURANÇA E MEDICINA DO TRABALHO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica, celebrado entre a Fundação Jorge Duprat Figueiredo de Segurança e medicina do Trabalho - FUNDACENTRO e a Fundação de Apoio à Escola Técnica do Rio de Janeiro - FAETEC, objetivando a conjunção de esforços com vistas à implementação do tema de Segurança e Saúde no Trabalho no ensino técnico de nível médio das escolas públicas do Estado do Rio de Janeiro. PROCESSO nº 264001.000518/2014-20. PRAZO DE VIGÊNCIA: de 24 (vinte quatro) meses, a contar da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado e alterado mediante lavratura de Termo Aditivo específico. DATA DE ASSINATURA: 16/09/2014. ASSINAM: Referendo Ministerial: Excelentíssimo Manoel Dias - Ministro de Estado do Trabalho e Emprego, pela Fundacentro: Maria

Gomes de Souza Reis - Presidenta, 62.428.073/0001-36 e pela Faetec: Fernando da Silva Mota - Vice-Presidente Educacional da FAETEC, CNPJ nº 31.608.763/0001-43.

SECRETARIA NACIONAL DE ECONOMIA SOLIDÁRIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2014 ao Convênio Nº 771449/2012. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DO TRA-BALHO E EMPREGO, Unidade Gestora: 380001, Gestão: 00001. Convenente: MUNICIPIO DE MARACANAU - PREFEITURA MUNICIPAL, CNPJ nº 07.605.850/0001-62. Prorrogação do prazo de vigência do referido convenio por mais 18(dezoito) meses a partir de 30/11/2014. Valor Total: R\$ 1.562.500,00, Valor de Contrapartida: R\$ 62.560,00, Vigência: 06/07/2012 a 30/05/2016. Data de Assinatura: 09/10/2014. Signatários: Concedente: PAUL ISRAEL SIN-GER, CPF nº 007.458.638-68, Convenente: JOSE FIRMO CAMUR-CA NETO, CPF nº 221.108.103-78.

(SICONV(PORTAL) - 10/10/2014)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM ALAGOAS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 18/09/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Expediente para a SRTE/AL. Total de Itens Licitados: 00058 Novo Edital: 13/10/2014 das 09h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00. Endereço: Rua do Livramento, 91 Centro - MACEIO - AL. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> FABIO RODRIGO MENDONCA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 380931-00001-2014NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2014 - UASG 380034

 N° Processo: 46205013835201438. INEXIGIBILIDADE N° 3/2014. Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 86781069000115. Contratado: ZENITE INFOR-MACAO E CONSULTORIA -S/A. Objeto: Prestação de serviço de fornecimento de soluções técnico-jurídicas na área de licitações e contratos envolvendo orientação, revistas e produtos eletrônicos de informação jurídica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e leigislação Vigência: 01/10/2014 a 01/10/2015. Valor Total: R\$6.435,00. Fonte: 176038204 - 2014NE800344. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 380018-00001-2014NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2014 - UASG 380034

Nº Processo: 46205005368201472. INEXIGIBILIDADE Nº 2/2014. Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 13479380000130. Contratado: NOAH PRODU-COES & EVENTOS LTDA - -EPP. Objeto: Prestação de serviços inerentes à participação do MTE, através da SRTE/CE, no evento intitulado "7ª Feira do Emprego e Desenvolvimento Profissional e Inovação do Ceará". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 01/10/2014 a 01/11/2014. Valor Total: R\$30.000,00. Fonte: 180570001 - 2014NE800343. Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 380018-00001-2014NE800001

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 73, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego SRTE/CE no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50 % prevista no parágrafo 6° do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso. Após o pagamento ou depósito, a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/CE, situada na RUA 24 DE MAIO, 166/178, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento ou seguimento do recurso interposto. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CA-DIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA
MIDIGRAF SERVICOS DIGITAIS LTDA - EPP	46205.018108/2013-86	1368,61
RED BULL DO BRASIL LTDA.	46205.018370/2013-21	1529,62
SKYSERV LOCAÇAO DE MAO DE OBRA LTDA	46205.006616/2012-31	2012,66
SKYSERV LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA	46205.006615/2012-96	2012,66

SKYSERV LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA	46205.006614/2012-41	2012,66
SKYSERV LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA	46205.006971/2012-18	2012,66
SKYSERV LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA	46205.003042/2013-20	2012,66
TAOS ENGENHARIA E SERVICOS LTDA - ME	46205.011316/2013-54	1529,62
TAOS ENGENHARIA E SERVICOS LTDA - ME	46205.011315/2013-18	1596,15
TAOS ENGENHARIA E SERVICOS LTDA - ME	46205.011314/2013-65	3059,25
TAOS ENGENHARIA E SERVICOS LTDA - ME	46205.011313/2013-11	402,53
VIA OTICA LTDA ME	46205.005266/2013-76	1368,61
WALDIR PEREIRA JERONIMO - ME	46205.002916/2014-11	1529,62
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.006289/2014-89	15296,14
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.006249/2014-37	2471,15
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.006248/2014-92	1529,62
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.006247/2014-48	837,60
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.006246/2014-01	837,60
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.005237/2014-95	837,60
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.005236/2014-41	2471,15
LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.005235/2014-04	6708,08



LINEAR CONSTRUCOES LTDA - EPP	46205.005234/2014-51	3300,99
	46205.021121/2011-51	4160,77
CORRETAGEM LTDA		
ORTEX ORGANIZACAO TEXTIL IND COMERCIO E	46205.021120/2011-14	3111,08
CORRETAGEM LTDA		
ORTEX ORGANIZACAO TEXTIL IND COMERCIO E	46205.021118/2011-37	1874,55
CORRETAGEM LTDA		,

ISSN 1677-7069

FRANCISCO JOSE PONTES IBIAPINA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 74. DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego SRTE/CE no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração,bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50 % prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso. Após o pagamento ou depósito, a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/CE, situada na RUA 24 DE MAIO, 166/178, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento ou seguimento do recurso interposto. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CA-DIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

PROCESSO	MULTA
46205.009903/2010-31	2102,66
46205.015647/2013-63	1368,61
46205.009863/2014-51	1368,61
46205.011358/2014-76	402,53
46205.004472/2010-16	402,53
46205.023469/2013-44	1409,94
46205.012026/2014-17	402,53
46205.011334/2014-17	4427,83
46205.020576/2013-11	1368,61
46205.009887/2012-48	1368,61
46205.021308/2013-16	414,05
46205.021310/2013-95	1893,98
	46205.009903/2010-31 46205.015647/2013-63 46205.009863/2014-51 46205.011358/2014-76 46205.004472/2010-16 46205.023469/2013-44 46205.012026/2014-17 46205.012026/2014-17 46205.009887/2013-11 46205.009887/2012-48 46205.021308/2013-16

FRANCISCO JOSE PONTES IBIAPINA Superintendente/CE.

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Convênio, publicado no DOU nº 49, folha 156, de 13/03/2013, na linha 1, onde se lê "Convênio nº 12/2013." leia-se "Convênio 11/2013."

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM MATO GROSSO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 35

Pelo presente, tendo em vista o disposto no artigo 37 da Consolidação das Leis do Trabalho, NOTIFICO as empresas abaixo, que se encontra em local incerto e não sabido, a comparecerem na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego em Mato Grosso, Seção de Inspeção do Trabalho, sito à Rua São Joaquim - 345 - Porto - Cuiabá/MT, telefone (065) 3616-4800 no prazo de 10 (dez) dias a contar da publicação deste edital, para proceder as anotações reclamadas nas Carteiras de Trabalho e Previdência Social (CTPS) do(a)s reclamantes, como abaixo, ou querendo, contestar a reclamação feita, sob pena de revelia e confissão sobre os termos da reclamação feita (parágrafo único, art. 37, da CLT).

EMPRESA	PROCESSO	RECLAMANTE	RECLAMAÇÃO
MCP CONSTRUÇÃO CIVIL E ENGENHARIA	46210000944201416	REI BENEDITO DE ALMEIDA	Baixa na CTPS com data de saída em: 10/05/1998
CROMOS DIGITAL	46210001072201411	LINDA MEIRE ALVES NUNES	Baixa na CTPS com data de saída em: 20/05/2004
CISNE CONFECÇÕES	46210001009201477	RIDER JORGE DA SILVA DIAS	Baixa na CTPS com data de saída em: 30/06/1998
	10	Ro	VALDINEY ANTONIO DE ARRUDA Superintendente
SUPERINTENDÊNCIA REGION	AL NO MATO GROSSO DO SUL	SUPERINTENDÊ	NCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO	LICITAÇÃO) Nº 5/2014 - UASG 380940	EDITAL DE NOTH	FICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 63/2014

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2014 - UASG 380940

Nº Processo: 46704.000043/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa em caráter preventivo e corretivo, com cobertura de risco e fornecimento de peças, materiais e componentes, em elevadores instalados na Superintendência Regional do Trabalho em Campo Grande MS Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua 13 de Maio N.3214 - Centro Centro - CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h30 site www.com-

> CAROLINA NUNES KINJO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 380940-00001-2014NE800003

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Extrato de Acordo nº 16/2014, Processo nº 46224.003356/2014-85 - Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho e Emprego, firmado entre a Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba e a Prefeitura Municipal de RIACHÃO DO BA-CAMARTE/PB, para fim específico de emissão de Carteiras de Trabalho e Previdência Social- CTPS, com exceção para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 posto para a emissão informatizada e 00 posto para emissão Manual, e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial da União.

EXtrato de Acordo nº 17/2014. Processo nº 46224.005276/2014-64 - Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho e Emprego, firmado entre a Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba e a Prefeitura Municipal de CARAÚBAS/PB, para fim específico de emissão de Carteiras de Trabalho e Previdência Social- CTPS, com exceção para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 posto para a emissão informatizada e 00 posto para emissão Manual, e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial da União.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2014 - UASG 380045

Nº Processo: 46224004501201445 . Objeto: Prestação de serviços de telefonia fixo comutado, na Nº Processo: 46224004501201445 . Objeto: Prestação de serviços de telefonia fixo comutado, na modalidade local (fixo-fixo) e fixo móvel, visando atender às necessidades da Gerência Regional do Trabalho e Emprego na cidade de Campina Grande e das Agências Regionais do Trabalho nas cidades de Patos, Sousa e Cajazeiras/PB. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por se tratar de uma Inexigibilidade Declaração de Inexigibilidade em 10/10/2014. JOSE ALUISIO BEZERRA ARAUJO. Ordenador de Despesas. Ratificação em 10/10/2014. RODOLFO RAMALHO CATAO. Sup. Reg. do Trab. e Emp. Na Pb. Valor Global: R\$ 28.386,52. CNPJ CONTRATADA: 33.000.118/0001-79 TELEMAR NORTE LESTE S/A.

(SIDEC - 10/10/2014) 380918-00001-2014NE080001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 63/2014

O Chefe da Seção de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MTE n $^{\circ}$ $\overset{\circ}{48}$, de 10/03/2011, e tendo em vista determinação constante no Art. 9°, parágrafo 6°, da Portaria n° 148/96, com redação dada pela Portaria nº 241/98, e pela impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, situada na Av. Presidente Antônio Carlos, 251 - 13º Andar, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE 202880664 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA - ME CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI 203241088 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA - EPP EDUARDO MOLINA 203230353 Art. 630, § 4°, da CLT EDUARDO MOLINA 203240961 Art. 630, § 4°, da CLT EDUARDO MOLINA 203240961 Art. 630, § 4°, da CLT ENTINA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP 203117603 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP 203354281 Art. 630, § 4°, da CLT ARTIVA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP 203354281 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP 203354281 Art. 630, § 4°, da CLT			
ALBERGUE DÀ JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI LTDA - EPP EDUARDO MOLINA F DO NASCIMENTO SOUSA - ME LTDA - EPP LOA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP LDA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP LDA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP LOA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP LO			
LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI LTDA - EPP EDUARDO MOLINA F DO NASCIMENTO SOUSA - ME KATIVA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP L OZ5547089 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES	ACR CONFECÇÕES LTDA - ME	202984419	Art. 630, § 4°, da CLT
LTDA - ME ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI LTDA - EPP EDUARDO MOLINA FON NASCIMENTO SOUSA - ME RATIVA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP MR GASPAR CONFECÇÕES - ME NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-SENTES LTDA - EPP	ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE	202880885	Art. 41, caput, da CLT
LTDA - ME	LTDA - ME		
ALBERGUE DA JUVENTUDE ILHA GRANDE LTDA - ME LTDA - ME CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI LTDA - EPP EDUARDO MOLINA 203230353 Art. 630, § 4°, da CLT F DO NASCIMENTO SOUSA - ME KATIVA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP LOUARDO MOLINA 203240961 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA - SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP LOUARDO MOLINA 203230353 Art. 630, § 4°, da CLT LTDA - ME LTDA - ME LTDA - ME LTDA - EPP LTDA - EPP LTDA - EPP LTDA - EPP LTDA - ME LTDA - ME LTDA - ME LTDA - EPP		202881466	Art. 630, § 4°, da CLT
LTDA - ME			
CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI LTDA - EPP EDUARDO MOLINA		202880664	Art. 630, § 4°, da CLT
EDUARDO MOLINA			
EDUARDO MOLINA EDUARDO MOLINA 203230353 Art. 630, § 4°, da CLT F DO NASCIMENTO SOUSA - ME KATIVA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP MR GASPAR CONFECÇÕES - ME O25547089 Art. 630, § 4°, da CLT O25547089 Art. 630, § 4°, da CLT Art. 630, § 4°, da CLT O25547089 Art. 630, § 4°, da CLT O25547089 Art. 1° da Lei n° 4.090 de 13/07/1962, com as alterações introduzidas pelo art. 1° da Lei n° 4.749, de 12/08/1965 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP	CONSTRUÇÕES E MONTAGEM CICHOCKI	203241088	Art. 630, § 4°, da CLT
F DO NASCIMENTO SOUSA - ME KATIVA CONSTRUÇOES LTDA - EPP L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP MR GASPAR CONFECÇÕES - ME NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP			
Art. CONSTRUÇÕES LTDA - EPP 203117603 Art. 630, § 4°, da CLT			
L DA SILVA LIMA TRANSPORTADORA - EPP MR GASPAR CONFECÇÕES - ME O25547089 Art. 630, § 4°, da CLT Art. 1° da Lei n° 4.090 de 13/07/1962, oan as alterações introduzidas pelo art. 1° da Lei n° 4.749, de 12/08/1965 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850373 SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 Art. 459, § 1°, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 Art. 74, § 2°, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput, da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850390 Art. 630, § 3°, da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850390 ART. 630, § 3°, da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 ART. 630, § 3°, da CLT ART. 630, § 3°, da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 ART. 630, § 3°, da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 ART. 630, § 4°, da CLT ART. 630, § 6°, alínea "b", da CLT			
MR GASPAR CONFECÇÕES - ME O25547089 Art. 1º da Lei nº 4.090 de 13/07/1962, com as alterações introduzidas pelo art. 1º da Lei nº 4.749, de 12/08/1965 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850373 SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850381 Art. 74, § 2º, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850390 SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 024850390 Art. 477, § 6º, alínea "b", da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605451 SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 630, § 3º, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605291 Art. 41, caput, da CLT	KATIVA CONSTRUÇOES LTDA - EPP		
com as alterações introduzidas pelo art. 1º da Lei nº 4.749, de 12/08/1965 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME 203432444 Art. 29. caput. da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 1024850373 Art. 459, § 1º, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 1024850381 Art. 74, § 2º, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202659208 Art. 630, § 4º, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605451 Art. 630, § 3º, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput. da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput. da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605291 Art. 41, caput. da CLT		203354281	
com as alterações introduzidas pelo art. 1º da Lei nº 4.749, de 12/08/1965 NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME 203432444 Art. 29. caput. da CLT SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 1024850373 Art. 459, § 1º, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- 1024850381 Art. 74, § 2º, da CLT TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202659208 Art. 630, § 4º, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605451 Art. 630, § 3º, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput. da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput. da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202605291 Art. 41, caput. da CLT	MR GASPAR CONFECÇÕES - ME	025547089	Art. 1° da Lei n° 4.090 de 13/07/1962,
NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP	,		com as alterações introduzidas pelo
NOVA N S BIJUTERIAS LTDA - ME SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP			art. 1° da Lei n° 4.749, de
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEXA SÃO GONÇALO DECORACÃO E PRE- TEXA SÃO			
TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEXA SÃO GONÇALO DECORACÃO E P		203432444	Art. 29, caput, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP	SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-	024850373	Art. 459, § 1°, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP	TOGRAFICOS LTDA - EPP		
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP	SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-	024850381	Art. 74, § 2°, da CLT
TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-	TOGRAFICOS LTDA - EPP	001050000	455 0 60 14 111 1 67 5
TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-	SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO-	024850390	Art. 477, § 6°, alínea "b", da CLT
SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEXA SÃO CON - EPP	TOGRAFICOS LIDA - EPP	202550200	
TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE-	TEKA SAO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE-	202659208	Art. 630, § 4°, da CLT
SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- 202605281 Art. 29, caput, da CLT SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202602931 Art. 41, caput, da CLT		202605451	4
TEKA SÃO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE- SENTES LTDA - EPP TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- TEKA SÃO GONCALO DECORAÇÃO E PRE- 202602931 Art. 41, caput. da CLT	TEKA SAO GONÇALO DECORAÇÃO E PRE-	202605451	Art. 630, § 3°, da CET
TEKA SAO GONCALO DECORACAO E PRE- 202602931 Art. 41, caput. da CLT	DENTED LIDA - EFF	202605201	A + 20 + 1 CLT
TEKA SAO GONCALO DECORACAO E PRE- 202602931 Art. 41, caput. da CLT	TEKA SAU GUNÇALU DECURAÇAU E PRE-	202605281	Art. 29, caput, da CLT
SENTES LTDA - EPP	DENTED LIDA - EFF	202602021	Ant 41 count to CLT
SENTES LIDA - EFF	TEKA SAU GUNÇALU DECUKAÇAU E PRE-	202602931	Art. 41, caput, da CLI
	DENTED LIDA - EFF		

MARCOS TADEU PINTO MARINHO



EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 64/2014

O Chefe da Seção de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MTE nº 48, de 10/03/2011, e tendo em vista determinação constante no Art. 9°, parágrafo 6°, da Portaria nº 148/96, com redação dada pela Portaria nº 241/98, e pela impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, situada na Av. Presidente Antônio Carlos, 251 - 13° Andar, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

EMPRESA	A.I.	CAPITULAÇÃO
CONDOMINIO DO EDIFICIO RESIDENCIAL LINUS	202704963	Art. 157, inciso I, da ČLT, c/c o item 18.13.4 da NR 18, com redação da Portaria nº 04/1995
CONDOMINIO DO EDIFICIO RESIDENCIAL LINUS	202704971	Art. 157, inciso I, da CLT, c/c o item 18.13.2 da NR 18, com redação da Portaria nº 04/1995
CONDOMINIO DO EDIFICIO RESIDENCIAL LINUS	202704980	Art. 157, inciso I, da CLT, c/c o item 18.12.2 da NR 18, com redação da Portaria nº 04/1995
CONDOMINIO DO EDIFICIO RESIDENCIAL LINUS	202704998	Art. 157, inciso I, da CLT, c/c o item 18.12.4 da NR 18, com redação da Portaria nº 04/1995
DERITALUS CONFECÇÃO E COMERCIO DE ROUPAS LTDA - ME		Art. 630, § 4°, da CLT
DERITALUS CONFECÇÃO E COMERCIO DE ROUPAS LTDA - ME	202717968	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
J L FRANCO GONÇALVES COMERCIO E SER- VIÇOS PARA VEICULOS - ME		Art. 630, § 4°, da CLT
J L FRANCO GONÇALVES COMERCIO E SER- VIÇOS PARA VEICULOS - ME	202231135	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
M&Z INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS E ESTOFADOS LTDA - ME	202501329	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
M&Z INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS E ESTOFADOS LTDA - ME	202501418	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
M&Z INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS E ESTOFADOS LTDA - ME	202506614	Art. 1° da Lei Complementar n° 110, de 29/06/2001
MAC SERVIÇOS DE LIMPEZA LTDA - EPP		Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
MAC SERVIÇOS DE LIMPEZA LTDA - EPP	202714497	Art. 630, § 4°, da CLT
MAC SERVIÇOS DE LIMPEZA LTDA - EPP		Art. 1º da Lei Complementar nº 110, de 29/06/2001
MAC SERVIÇOS DE LIMPEZA LTDA - EPP	202714454	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
MARIA JOSE RAMOS	024439851	Art. 630, § 4°, da CLT
MARIA JOSE RAMOS		Art. 630, § 4°, da CLT
MARIA JOSE RAMOS	024439878	Art. 41, caput, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP		Art. 477, § 1°, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP	024850489	Art. 41, caput, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP	024850497	Art. 630, § 3°, da CLT
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP	024850501	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP		Art. 1° da Lei Complementar n° 110, de 29/06/2001
SPEED IMAGE MATERIAIS E SERVIÇOS FO- TOGRAFICOS LTDA - EPP	024851027	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
VIAÇAO TAMANDARE LTDA - ME	202044564	Art. 630, § 4°, da CLT

MARCOS TADEU PINTO MARINHO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO N° 65/2014

O Chefe da Seção de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MTE nº 48, de 10/03/2011, e tendo em vista determinação constante no Art. 9°, parágrafo 6°, da Portaria nº 148/96, com redação dada pela Portaria nº 241/98, e pela impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro, situada na Av. Presidente Antônio Carlos, 251 - 13° Andar, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

EMPRESA	A.I.	CAPITULAÇÃO
A. AMONTEC ALUGUEL DE ANDAIMES E MONTAGENS TECNICAS DE ESTRUTURAS	020757220	Art. 630, § 4°, da CLT
LTDA - ME		
A. AMONTEC ALUGUEL DE ANDAIMES E	020757239	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
MONTAGENS TECNICAS DE ESTRUTURAS LTDA - ME		de 11/05/1990
	000757047	A . 22 8 10 ' ' I I I ' 0.0 026
A. AMONTEC ALUGUEL DE ANDAIMES E MONTAGENS TECNICAS DE ESTRUTURAS	020757247	Art. 23, § 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11/05/1990
LTDA - ME		de 11/03/1990
A. AMONTEC ALUGUEL DE ANDAIMES E	020757255	Art. 1º da Lei Complementar nº 110.
MONTAGENS TECNICAS DE ESTRUTURAS		Art. 1° da Lei Complementar n° 110, de 29/06/2001
LTDA - ME		
CBLN CENTRO BRASILEIRO LINGUISTICO	204165105	Art. 630, § 4°, da CLT
DE NITEROI LTDA - ME (WISE - UP)		
CICERO RODRIGUES DE FREITAS - ME	025871561	Art. 630, § 3°, da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064321	Art. 129 da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064020	Art. 630, § 4°, da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064062	Art. 630, § 4°, da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME		Art. 41, caput, da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064232	Art. 29, caput, da CLT
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064259	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c o item 31,5.1.3.1, alínea 'a', da NR 31,
		item 31.5.1.3.1, alínea 'a', da NR 31,
		com redação da Portaria nº 86/2005
EMPREZA SANTA JUSTA LTDA - ME	203064275	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c o
		item 31.23.9 da NR 31, com redação da Portaria nº 86/2005
F P CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA		Art. 630, § 4°, da CLT
F P CONSTRUÇAO CIVIL LTDA	202984320	Art. 630, § 4°, da CLT

FERROSE COMERCIO DE METAIS LTDA -	203126165	Art. 630, § 4°, da CLT
FERROSE COMERCIO DE METAIS LTDA - ME	203126114	Art. 41, caput, da CLT
HADAJA CONSTRUÇÃO E TERRAPLANA- GEM LTDA		, ,
MAOS UNIDAS LAR PARA IDOSOS LTDA - ME		, 1
MERCADO FLOR DA FAZENDA BOTAFOGO LTDA - EPP		, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
NR CONSULTORIA E TECNOLOGIA DE AGRI- MENSURA LTDA		CLT
NR CONSULTORIA E TECNOLOGIA DE AGRI- MENSURA LTDA		, 1
POISON PUBLICIDADE PROPAGANDA E PROM ARTISTICAS LTDA - ME		, 6 . ,
RHENEN DO BRASIL INDÚSTRIA DE MOLAS LTDA		
ROGIL TRANSPORTES RODOVIARIO LTDA EPP	203345461	Art. 630, § 4°, da CLT
ROSA DO PARQUE MERCEARIA LTDA - ME	203234162	Art. 630, § 4°, da CLT

MARCOS TADEU PINTO MARINHO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 77, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A Chefe Substituta do Núcleo de Multas e Recursos da SRTE/RO no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve com fulcro no disposto no artigo 9°, parágrafo 6°, da Portaria MTb n° 148/96, com redação dada pela Portaria MTb n° 241/98, notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego SRTE/RO situada na Rua Guanabara, n°3480, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultado a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

EMPRESA	A.I.	CAPITULAÇÂO
Ivan Oliveira de Carvalho-Me	204519675	Art. 459, § 1°, da CLT
Ivan Oliveira de Carvalho-Me	204519578	Art.459,§ 1°, da CLT
Ivan Oliveira de Carvalho	204519624	Art.459,§ 1°, da CLT
Ivan Oliveira de Carvalho	204519730	Art.459, § 1°, da CLT
Ivan Oliveira de Carvalho	204513243	Art.630,§ 4°, da CLT
Ivan Oliveira de Carvalho-Me	204519195	Art.459,§1°, da CLT
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541701	Art.24, da Lei n°. 7.998, de 11.1.1990, comb com o art.7°, do Decreto n° 76.900, de 23.12.75
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541727	Art.24, da Lei nº. 7.998, de 11.1.1990, comb com o art.7º, do Decreto nº 76.900, de 23.12.75
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541719	Art.24, da Lei nº. 7.998, de 11.1.1990, comb com o art.7º, do Decreto nº 76.900, de 23.12.75
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541671	Art.23,§ 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11.5.1990
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541689	Art.23,§ 1°, inciso I, da Lei n° 8.036, de 11.5.1990
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541735	Art.24, da Lei nº. 7.998, de 11.1.1990, comb com o art.7º, do Decreto nº 76.900, de 23.12.75
União Assessoria Empresarial Ltda.	204541697	Art.1° da Lei Complementar n° 110, de 29.6.2001

ADRIANA AFONSO COELHO FIGUEIRA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DÉBITOS DO FGTS Nº 78, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A Chefe Substituta do Núcleo de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego em Rondônia, no uso de suas atribuições e conforme determinação constante do art.636 parágrafos 2°, da Consolidação das Leis do Trabalho e art. 15, item II, da Portaria n° 148, de 25/01/96, da Secretaria de Inspeção do Trabalho - SIT do Ministério do Trabalho e Emprego - MTE, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, fica a empresa, abaixo relacionada, notificada de que foi efetuado o levantamento dos débitos do FGTS, CSM e /ou CSR abaixo discriminado, tendo a mesma o prazo de 10 (dez) dias, a contar do décimo dia da publicação deste Edital (artigo 15, inciso III, da Portaria MTb n°. 148, de 25.01.96) para comprovar a quitação dos débitos relacionado, acrescidos de juros, correção monetária e multa, por falta de recolhimento dos depósitos do FGTS e ou/ das Contribuições Sociais devidos aos seus empregados, conforme determina o artigo 23, da Lei n°. 8036, de 11.05.90 e/ou at.3°,§§ 2° e 3°, da Lei Complementar n°. 110/2001, ou apresentar defesa contra a referida notificação. A comprovação da quitação do débito ou defesa deverá ser apresentada dentro do prazo legal, mencionando o número do processo que originou a notificação perante o Núcleo de Multas e Recursos- NEMUR, sito à Rua Guanabara, 3480, bairro Liberdade - CEP 76.803-842 - Porto Velho/RO. Dentro do mesmo prazo, querendo apresentar defesa juntada provas de suas alegações.

EMPRESA	PROCESSO	NDFC
UNIAO ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA	46216.003 788/2014-95	200.349.112

ADRIANA AFONSO COELHO FIGUEIRA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 79, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014

A Chefe Substituta do Núcleo de Multas e Recursos da SRTE/RO no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50 % prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso, instruído como comprovante de depósito, para recurso, no valor total da multa, utilizando-se o código 7309 na guia DARF. Após o pagamento ou depósito, a 1º via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/RO, situada na Rua Guanbara, nº3480, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento ou seguimento do recurso interposto. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.



EMPRESA	PROCESSO	MULTA
Bairro Novo Porto Velho Empr. Imobiliários - S/A	46216.002923/2011-32	4.025,33
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003527/2014-75	728,91
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003525/2014-86	815,69
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003526/2014-21	1.221,35
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003524/2014-31	815,69
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003523/2014-97	815,69

ISSN 1677-7069

Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003529/2014-64	1.368,61
Escritório Contábil Visão S/C - Me	46216.003528/2014-10	2.737,22
Patrícia Lee Christy Freese	46466.000078/2014-61	1.221,35
Patrícia Lee Christy Freese	46466.000079/2014-14	4.025,30
Embraser Serviços Ltda	46216.002077/2011-51	23.836,40

ADRIANA AFONSO COELHO FIGUEIRA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RORAIMA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2014 - UASG 380057

Nº Processo: 46863000019201419 . Objeto: Licenciamento e taxa, e seguro obrigatório Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para atender despesas de pagamento de taxas e seguro Declaração de Inexigibilidade em 02/10/2014. PERICLES PEDRO FERREIRA DOS SANTOS. Chefe do Sead. Ratificação em 02/10/2014. LUIZ ALBERTO DE OLIVEIRA. Superintendente. Valor Global: R\$ 4.826.91. CNPJ CONTRATADA: 22.900.328/0001-05 DEPARTA-MENTO ESTADUAL DE TRANSITO.

(SIDEC - 10/10/2014) 380057-00001-2014NE800003

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

EXTRATOS DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TECNICA

129/2014 - (47103000001-2014-73). Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a SRTE/SP - Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado de São Paulo e PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA DE ELDORADO representado pelo Sr (a). Prefeito (a): EDUARDO FREDERICO FOUQUET, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão manual e informatizada e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial.

130/2014 - (47999005724-2014-21). Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a SRTE/SP - Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado de São Paulo e PREFEITURA MUNICIPAL DE NATIVI-DADE DA SERRA representado pelo Sr (a). Prefeito (a): BENE-DITO CARLOS DE CAMPOS SILVA, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão manual e informatizada e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial.

131/2014 - (46254004346-2013-29). Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a SRTE/SP - Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado de São Paulo e PREFEITURA MUNICIPAL DE BORACÉIA representado pelo Sr (a). Prefeito (a): MARCOS VINÍCIO BILAN-CIERI, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão manual e informatizada e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial.

132/2014 - (46404000653-2014-51). Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a SRTE/SP - Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado de São Paulo e PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA SALETE representado pelo Sr (a). Prefeito (a): IVALDERIS MO-LINA, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão manual e informatizada e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário

133/2014 - (47999.004723-2014-60). Extrato de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a SRTE/SP - Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado de São Paulo e PREFEITURA MUNICIPAL DE JAMBEIRO representado pelo Sr (a). Prefeito (a): ALTEMAR MENDES RI-BEIRO, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão manual e informatizada e vigorará pelo prazo de 04 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial.

Ministério do Turismo

INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 34/2014 - UASG 185001

Nº Processo: 72100000532201433 . Objeto: Participação da EMBRA-TUR, na feira World Travel Market - WTM 2014, em Londre - Reino Unido. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de Competição. Declaração de Inexigibilidade em 09/10/2014. PAULO ROBERTO NEVES SANTOS. Diretor de Produtos e Destinos Substituto. Ratificação em 09/10/2014. VICENTE JOSE DE LIMA NE-TO. Presidente da Embratur. Valor Global: R\$ 598.781,54. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro REED EXHIBITIONS LTD...

(SIDEC - 10/10/2014) 185001-18203-2014NE800023

Ministério dos Transportes

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 40070/2014 - UASG 390015

N° Processo: 13-018130/SAP. DISPENSA N° 84002/2014. Contratante: MINISTERIO DOS TRANSPORTES -INVENTARIANÇA DA EXTINTA RFFSA. CNPJ Contratado: 12253945000102. Contratado: PILLIAR INDUSTRIA E COMERCIO DE -PLASTICOS E PAPEL LTDA. Objeto: A UNIÃO, representada pelo Inventariante da extinta Rede Ferroviária Federal S.A. - RFFSA, comunica a aquisição de copos descartáveis para água (180 ml). Unidade Regional São Paulo - URSAP. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 30/09/2014 a 31/10/2014. Valor Total: R\$597,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800787. Data de Assinatura:

(SICON - 10/10/2014) 390015-00001-2014NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 59914/2014

A União, representada pelo Inventariante da extinta Rede Ferroviária Federal S.A. - RFFSA, comunica o resultado da licitação em epígrafe. Licitante vencedor: MANOEL DE ABREU GOMES E CIA LTDA., com preço total de R\$ 48.990,00 (quarenta e oito mil, novecentos e noventa reais). Critério de julgamento: menor preço. Objeto: Aquisição de 345 (trezentos e quarenta e cinco) estantes de aço, com montagem incluída, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Administração Geral -

> ANA CRISTINA RODRIGUES DE CARVALHO Gerente de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 390015-00001-2014NE000001

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 99230/2014 publicadono D.O. de 10/10/2014, Seção 3, Pág. 150. Onde se lê: Vigência: 26/09/2014 a 26/09/2014 Leia-se: Vigência: 26/09/2014 a 26/09/2015

(SICON - 10/10/2014) 390015-00001-2014NE000001

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014

NÚMERO DO CONTRATO: 22/2014-MT: Nº PROCESSO: 50000.016903/2012-22; CONTRATANTE: Ministério dos Transportes, CNPJ CONTRATANTE: 37.115.342/0001-67; CONTRATADO: ADSERTE ADMINISTRAÇÃO E TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA. CNPJ CONTRATADO: 08.139.629/0001-29; OBJE-TO: Prorrogar por 12 (doze) meses a vigência do contrato a partir de 03/11/2014 até 02/11/2015, conforme faculta a Cláusula Décima Quarta com fundamento legal no Inciso II do art. 57 da lei n.º 8.666/1993, ou até que se conclua o novo procedimento licitatório. VALOR TOTAL: R\$ 6.520.560,48 (seis milhões, quinhentos e vinte mil e quinhentos e sessenta reais e quarenta e oito centavos). DO-TAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Programa de Trabalho: 339037 26.122.2126.2000.0001, Elemento de Despesa: 339037 - Fonte: 0100000000, Empenho n.º 2014NE000149, de 30/09/2014, no valor de R\$ 1.050.534,74 (um milhão, cinquenta mil, quinhentos e trinta e quatro reais e setenta e quatro centavos); DATA DE ASSINATURA: 01/10/2014. ASSINA PELO CONTRATANTE: Moacyr Roberto de Lima - Subsecretário de Assuntos Administrativos. ASSINA PELO CONTRATADO: Dirceu Barcelos da Silva.

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2014 - UASG 390004

Número do Contrato: 1/2011.

N° Processo: 50000052100200936.
DISPENSA N° 58/2010. Contratante: MINISTERIO DOS TRANS-PORTES -CNPJ Contratado: 34028316000103. Contratado: EMPRE-SA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Alterar o valor mensal do Contrato 01/2011-MT em razão do reajuste de 7,856% (sete inteiros e oitocentos e cinquenta e seis milésimos por cento) sobre todo o rol de tarifas e preços públicos cobrados pela Contratada na prestação dos serviços postais de monopólio, esti-pulado pela Portaria do Ministério da Fazenda nº 245, de 03/06/2014, publicada no DOU em 04/06/2014.Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Vigência: 10/10/2014 a 09/02/2015. Valor Total: R\$122.861,58. Fonte: 100000000 - 2014NE800046. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 390004-00001-2014NE800079

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 22/2014

O Ministério dos Transportes por intermédio de sua Pregoeira, nomeada pela Portaria nº 229, de 05 de dezembro de 2013, publicada no dia 09 de de dezembro de 2013, informa a todos os interessados que no Pregão acima citado sagrou-se vencedora a empresa: AGROCERVICE EMPREITEIRA AGRICOLA LTDA, para o

NUBIA AUGUSTO DE SOUSA ROCHA

(SIDEC - 10/10/2014) 390004-00001-2014NE800079

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES DIRETORIA COLEGIADA

RETIFICAÇÃO

No Aviso de Audiência Pública nº 11/2014, publicado no DOU nº 194, de 8.10.2014, Seção 3, pág. 138, onde se lê: "...Auditório da Confederação dos Dirigentes Lojistas - CDL..."; leia-se "...Auditório da Câmara dos Dirigentes Lojistas - CDL..."

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO UNIDADE REGIONAL DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 393048

Número do Contrato: 54/2012.

Nº Processo: 50510016581201261.

PREGÃO SISPP Nº 33/2012. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE TRANSPORTES -TERRESTRES - ANTT. CNPJ Contratado: 14428415000175. Contratado : ALA SEGURANCA LTDA - ME -Objeto: 1.1 A repactuação do contrato; 1.2 a prorrogação do contrato por mais 12 meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 07/10/2014 a 06/10/2015. Valor Total: R\$99.537,17. 100000000 - 2014NE800067. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393001-39250-2014NE800039

UNIDADE REGIONAL CEARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 393090

Número do Contrato: 34/2013.

Nº Processo: 50525001327201381.

PREGÃO SISPP Nº 20/2013. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE TRANSPORTES -TERRESTRES - ANTT. CNPJ Contratado: 07625232000184. Contratado : CARSIF COMERCIO DE EQUIPA-MENTOS -LTDA - ME. Objeto: A prorrogação do contrato por mais 12 meses. Fundamento Legal: Lei nº8.666/93 . Vigência: 07/10/2014 06/10/2015. Valor Total: R\$27.900,00. Fonte: 174039282 2014NE800004. Data de Assinatura: 07/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393001-39250-2014NE800039



SUPERINTENDÊNCIA DE SERVICOS DE TRANSPORTES DE PASSAGEIROS

AVISO Nº 142/2014

A Superintendência de Serviços de Transporte de Passageiros, com base na Deliberação nº035/02, torna público, pelo presente AVISO, que foi protocolizado na Agência Nacional de Transportes Terrestres o seguinte pedido de redução de frequência mínima, relativo ao serviço de transporte rodoviário de passageiros Goiânia (GO) - Cristalândia (TO), prefixo 12-1504-00.:

Processo nº: 50500.169194/14-16, de 03/10/2014.

Requerente: TRANSBRASILIANA - TRANSPORTES E TURISMO LTDA.

Descrição sumária: Redução da frequência mínima da linha Goiânia(GO) - Cristalândia(TO), prefixo 12-1504-00, de 01(um) horário diário por sentido todos os meses do ano para 01(um) horário semanal por sentido todos os meses do ano.

Fundamentos legais: Resolução ANTT nº 597, de 16 de iunho de 2004.

Os terceiros interessados que tenham alegações a formular quanto ao referido pedido deverão apresentá-las, formalmente, ao Superintendente de Serviços de Transporte de Passageiros desta Agência, no prazo de 30 (trinta) dias consecutivos, contados da publicação deste AVISO no Diário Oficial da União, sob pena de não o fazendo, ou fazendo-o intempestivamente, induzir-se o seu absoluto desinteresse relativamente à matéria nele tratada, tal como previsto na presente Resolução nº 18 Título I.

> SONIA RODRIGUES HADDAD Superintendente

AVISO Nº 143/2014

A Superintendência de Serviços de Transporte de Passageiros, com base na Deliberação nº035/02, torna público, pelo presente AVISO, que foi protocolizado na Agência Nacional de Transportes Terrestres o seguinte pedido de redução de frequência mínima, relativo ao serviço de transporte rodoviário de passageiros Goiânia (GO) - Tocantinópolis (TO), prefixo 12-1514-00.:

Processo nº: 50500.169192/14-19, de 06/10/2014.

Requerente: TRANSBRASILIANA - TRANSPORTES E TURISMO LTDA.

Descrição sumária: Redução da frequência mínima da linha Goiânia (GO) - Tocantinópolis (TO), prefixo 12-1514-00 de 02 (dois) horários diários, por sentido, todos os meses do ano para 03 (três) horários semanais por sentido todos os meses do ano.

Fundamentos legais: Resolução ANTT nº. 597, de 16 de junho de 2004.

Os terceiros interessados que tenham alegações a formular quanto ao referido pedido deverão apresentá-las, formalmente, ao Superintendente de Serviços de Transporte de Passageiros desta Agência, no prazo de 30 (trinta) dias consecutivos, contados da publicação deste AVISO no Diário Oficial da União, sob pena de não o fazendo, ou fazendo-o intempestivamente, induzir-se o seu absoluto desinteresse relativamente à matéria nele tratada, tal como previsto na presente Resolução nº 18 Título I

> SONIA RODRIGUES HADDAD Superintendente

AVISO Nº 144/2014

A Superintendência de Serviços de Transporte de Passageiros, com base na Deliberação nº035/02, torna público, pelo presente AVISO, que foi protocolizado na Agência Nacional de Transportes Terrestres o seguinte pedido de redução de frequência mínima, relativo ao serviço de transporte rodoviário de passageiros Barra Mansa (RJ) - Além Paraíba (MG), prefixo 07-0817-20.:

Processo nº: 50500.151134/14-39, de 22/09/2014.

Requerente: VIACAO PROGRESSO E TURISMO S.A.

Descrição sumária: Solicita redução da frequencia mínima de 01 (um) horário semanal, por sentido, todos os meses do ano, para 01 (um) horário mensal, por sentido, todos os meses do ano.

Fundamentos legais: Resolução ANTT nº 597, de 16 de junho de 2004.

Os terceiros interessados que tenham alegações a formular quanto ao referido pedido deverão apresentá-las, formalmente, ao Superintendente de Serviços de Transporte de Passageiros desta Agência, no prazo de 30 (trinta) dias consecutivos, contados da publicação deste AVISO no Diário Oficial da União, sob pena de não o fazendo, ou fazendo-o intempestivamente, induzir-se o seu absoluto desinteresse relativamente à matéria nele tratada, tal como previsto na presente Resolução nº 18 Título I.

> SONIA RODRIGUES HADDAD Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA DE SERVICOS DE TRANSPORTES RODOVIÁRIO E MULTIMODAL DE CARGAS

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Acordo de Cooperação Técnica nº 14/2014 Processo: 50500.080626/2014-32 - Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT - CNPJ: 04.898.488/0001-77 e a Federação Interestadual das Empresas de Transporte de Cargas - FENATAC - CNPJ: 52.803.996/0001-77 - Objeto: execução de atividades relacionadas à inscrição e manutenção do cadastro de Empresas de Transporte de Cargas no Registro Nacional de Transportadores Rodoviários de Cargas - RNTRC, registrados no Sistema indicado pela ANTT, observando as especificações contidas no Plano de Trabalho - Dispositivo Legal: Lei nº 10.233, de 5 de junho de 2001,da Lei nº 11.442, de 5 de janeiro de 2007, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993 - Data da Assinatura: 09/10/2014.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 918/2014 - UASG 393020

Nº Processo: 50611001461201493.

PREGÃO SISPP N° 384/2014. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Con-tratado: 00818517000192. Contratado : ENPA ENGENHARIA E PARCERIA LTDA -Objeto: Contrato de empreitada para execução dos serviços necessários de manutenção rodoviária(conservação/recuperação) na rodovia BR-364/MT,trecho: Div GO/MT - Div MT/RO, subtrecho:a) Início Variante I Serra de São Vicente - Acesso Pascoal Ramos: b)Acesso Pascoal Ramos -Acesso Tijucal(contorno Cuiabá)(Dupl.); c)Inicio Pista Inversa I Serra de São Vicente - Fim Pista Inversa II Serra de São vicente, segmentos:a)km 343,0- km 401,20; b) km 401,20 - km 405,30; c)km 0,0- km 18,20, extensão: 84,60 km. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002,Dec 3555/2000; Dec 5450/2005 e Lei 8666/93. Vigência: 14/10/2014 a 12/10/2016. Valor Total: R\$15.317.999,48. Fonte: 100000000 - 2014NE802521. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393020-39252-2014NE800042

AVISO DE ANULAÇÃO RDC PRESENCIAL Nº 126/2014 - UASG 393020

 N° Processo: 50600015219201426 . Fica anulado a licitação supracitada , publicada no D.O.U de 15/04/2014 . Objeto: Contratação Integrada de empresa(as) especializada(as) para a Prestação de Serviços de Elaboração de Projeto Básico e de Projeto Executivo de Engenharia e Execução das obras de Restauração da Pista Existente, de Adequação de Capacidade, Melhoria da Segurança com Eliminação de Pontos Críticos, Construção de Contornos Rodoviários, Duplicação, Implantação de Sistema de Iluminação Pública e Construção de Obras-de-Arte Especiais da Rodovia BR-163/364/MT, conforme especificações constantes do Anexo I do Edital.

> ORLANDO FANAIA MACHADO Superintendente Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 393020-39252-2014NE800042

DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE CADASTRO E LICITAÇÕES COORDENAÇÃO DE LICITAÇÕES DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA

AVISO DE PENALIDADE

O Diretor Executivo do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, no uso das atribuições constantes do art. 125, inciso V do Regimento Interno do DNIT e art. 5° §4° da Instrução Normativa 01/2013/DG de 25 de novembro de 2013, com publicação no DOU em 26 de novembro de 2013, Seção 3, página 71/72, resolve ratificar a decisão de Primeira Instância, proferida pelo Coordenador-Geral de Cadastro e Licitações, publicada no DOU de 14 de agosto de 2014, Seção 3, página 122, em face da empresa PLANEX ENGENHARIA LTDA, CNPJ nº 33.049.560/0001-90, que entendeu pela sanção de MULTA no valor de R\$ 137.524,32(cento e trinta e sete mil, quinhentos e vinte quatro reais e trinta e dois centavos) contada a partir da publicação da decisão de Primeira Ins-tância, com fulcro no artigo 10 da Instrução Normativa nº 01/2013/DG de 25 de novembro de 2013, em consonância com a sanção exarada na Cláusula Décima, item 10.3.2 do Contrato TT-472/2013 tendo em vista a conduta reprovável da licitante que desatendeu o disposto na Cláusula Segunda do Contrato em referência, apurado no Processo Administrativo nº 50600.016920/2014-62.

Brasília, 10 de outubro de 2014 TARCÍSIO GOMES DE FREITAS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS E RORAIMA

RESULTADO DE JULGAMENTO RDC PRESENCIAL Nº 368/2014 - UASG 393009

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes -DNIT, Autarquia Federal vincunlada ao ministério dos transportes, através da Superintendencia REgional do DNIT/AM, torna público a todos os interessados no RDCI 368/2014-01 o Resultado de Julgamento das Propostas Técnicas:Empresa participante, CONSTRUÇAO CIVIL E NAVAL LTDA, CNPJ 07.227.665/0001-81, Lote 01 55 pontos, Lote 02 55 pontos, Lote 03 55 pontos. Maiores informações consultar o Relatório de avaliação das propostas técnicas no portal do DNIT (www.dnit.gov.br).

> EVAILTON ARANTES DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

(SIDEC - 10/10/2014) 393009-39252-2014NE800023

SERVICO DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS SEÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 563/2014

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, autarquia federal vinculada ao Ministério dos Transportes, através da Superintendência Regional do DNIT-AM, torna público a todos os interessados o RESULTADO DO PREGÃO ELETRÔNICO 563/2014. Sagrou-se vencedora do certame a empresa DIEGO DE S ANDRADE -ME - CNPJ 08.972.386/0001-05, com a proposta no valor de R\$ 287.999,99 (duzentos e oitenta e sete mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa e nove centavos).

> DENIVAL FALCÃO DA HORA JUNIOR Pregoeiro

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 879/2014 - UASG 393027

Nº Processo: 50605000863201450. Regime de Execução: Contratação Integrada.

RDC PRESENCIAL Nº 292/2014. Contratante: DNIT-DEPARTA-MENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ MENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ
Contratado: 15128515000149. Contratado: TERRABRAS TERRAPLENAGENS DO BRASILS/A. Objeto: Elaboração dos projetos básico e executivo de engenharia e execução das obras de duplicação,
implantação de vias laterais, adequação de capacidadade, restauração
com melhoramento eobras de arte especiais na rodovia BR116/BA.Trecho:Div. PE/BA(Ibó)-Div.BA/MG; Subtrecho. Entr BA504 (P/Santanépolis) Acesso ao Contorno de Faira de Santany-Sag 504 (P/Santanópolis)-Acesso ao Contorno de Feira de Santana;Segmento: Km 387,41 - Km 427,75; Extensão: 40,34Km. Fundamento Legal: Fundamenta-se na Lei nº 8.666/93, Lei nº12.462/2011 e no decreto nº 7581/2011 e vincula-se ao edital 292/2014 . Vigência:

(SICON - 10/10/2014) 393027-39252-2014NE800054

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

14/10/2014 a 22/09/2018. Valor Total: R\$297.000.000,00. Fonte:

100000000 - 2014NE802076. Data de Assinatura: 09/10/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 393024

Número do Contrato: 75/2013.

N° Processo: 50603000845201226. PREGÃO SISPP N° 655/2012. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 04368344000109. Contratado: RICOPIA COMERCIO E SERVICOS LTDA -ME. Objeto: Acréscimo de 25% (vinte e cinco por cento) no valor do contrato a preços iniciais, por interesse da Administração, representando um montante de R\$ 4.940,00 (quatro mil, novecentos e quarenta reais), em decorrência do aumento da demanda dos serviços contratados. Fundamento Legal: Inciso I, "b" e ÷1° do Art. 65 da Lei 8.666/93; Cláusula Nona do Contrato 075/2013 DOU n°29 de 13.02.2013. Valor Total: R\$4.940,00. Fonte: 100000000 - 2014NE800006. Data de Assinatura: 08/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393024-39252-2014NE800018

AVISO DE ANULAÇÃO CONVITE Nº 595/2014

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo N° 50603.001244/2013 . Objeto: Elaboração de Projeto Executivo de Engenharia para Recuperação do Viaduto sobre a Av. Borges de Melo, localizado no Km 1,0 da Rodovia Federal BR-116/CE.

> DIOGENES JOSE TAVARES LINHARES Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 393024-39252-2014NE800018

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2014 - UASG 393030

ISSN 1677-7069

Número do Contrato: 843/2010. Nº Processo: 50615000118201068.

PREGÃO SISPP N° 368/2010. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 04969008000111. Contratado: M TEL CONSTRUCOES EM GERAL LTDA --ME. Objeto: Termo Aditivo de Re-Ratificação e Prorrogação de Prazo para execução dos serviços de Manutenção Predial da SRMA. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II, lei 8666/93 conforme autorização do SRMA fls.249. Vigência: 06/10/2014 a 06/10/2015. Data de Assinatura: 03/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393030-39252-2014NE800021

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 830/2011

N° Processo: 50619000140201159. Contratante: DNIT-DEPARTA-MENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 49681778000100. Contratado: COPLAN CONSTRU-TORA PLANALTO LTDA -Objeto: Rescisão Contratual Amigável do Contrato UT-830/2011-00. Fundamento Legal: Art. 78, XII e XIV, Art.79, II da Lei nº 8.666/93 e Cláusulas sexta e undécima do Con-trato. Data de Rescisão: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393010-39252-2014NE800007

SEÇÃO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 489/2014

O DNIT, por meio da SR-DNIT/MS, torna público o resultado da Licitação Pregão Eletrônico nº 489/2014. Empresas: Rodroli Serviços Ltda-ME, CNPJ nº 04.457.561/0001-75; vencedora dos Itens 01, 02 e 04 no valor total de R\$ 138.469,00; empresa Aironserv Serviços Integrados Ltda- EPP, CNPJ n° 07.809.721/0001-96, vencedora do IItem 03no valor de R\$ 53.511.99.

> CELSO DE SOUZA SIMÃO Chefe da Seção

(SIDEC - 10/10/2014) 393010-39252-2014NE800007

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARÁ E AMAPÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2014 - UASG 393016

Número do Contrato: 592/2010 Nº Processo: 50602000576201046. CONCORRÊNCIA SISPP N° 15/2010. Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 75911438000120. Contratado : ARTELESTE CONSTRUCOES LTDA -Objeto: Rerratificação, revisão de projeto em fase de obra com reflexo financeiro de R\$ 616.403,12. O valor a PI de R\$ 23.065.504,98 passa para R\$ 23.681.908,10. Fundamento Legal: Art. 58, I, art. 60, art. 65, I, alíneas "a" e "b", parágrafos I e II da L. 8.666/1993 . Data de Assinatura: 01/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393016-39252-2014NE800007

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2014 - UASG 393017

Número do Contrato: 20/2012.

Numero do Contrato: 20/2012. Nº Processo: 50613000399201231. PREGÃO SISPP Nº 272/2012. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Con-tratado: 42194191000110. Contratado : NUTRICASH SERVICOS LTDA -Objeto: Prorrogação contratual por mais um pe- ríodo de até 365 (trezentos e sessenta e cin- co) dias consecutivos. O valor estimado do presente Contrato passa a ser de R\$ 242.053,73 (duzentos e quarenta e dois mil, cinquenta e três reais e setenta e três centavos) a PI, decorrente do acréscimo de R\$ 89.667,33 (oi- tenta e nove mil, a 11, decorriere do actescimo de R\$ 63.007,03 (or lenta e tove linit, seiscentos e sessenta e sete reais e trinta e treze centavos), relativo à prorrogação. Fundamento Legal: Artigos 57, inc. II, e 60 da Lei 8.666 de 21.06.93. Vigência: 11/10/2014 a 10/10/2015. Valor Total: R\$89.667,33. Fonte: 100000000 - 2014NE800019. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393017-39252-2014NE800033

RESULTADO DE JULGAMENTO CONVITE Nº 519/2014

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes, Autarquia Federal, vinculada ao Ministério dos Transportes, torna público aos interessados na Licitação do Edital em epígrafe o Resultado de Julgamento da Proposta de Preços. Firma vencedora: SHALOM ENGENHARIA LTDA Valor Global da Proposta: R\$ 123.929,25 (cento e vinte e três mil, novecentos e noventa e nove

reais e vinte e cinco centavos). Fica aberto o prazo recursal de 2 (dois) dias úteis, na forma da Lei. Cópia do Relatório do Julgamento da Proposta de Preços, poderá ser obtida junto à SCL no seguinte endereço: Avenida Coronel Estevão D'Ávila Lins, 392 - Cruz das Armas, João Pessoa/PB, ou através do sítio www.dnit.gov.br.

> IAMESSON FARIAS CORREIA DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação

(SIDEC - 10/10/2014) 393017-39252-2014NE800033

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM ALAGOAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2014 - UASG 393026

Nº Processo: 50620000420201128 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa de consultoria para elaboração de projeto básico e executivo de engenharia para conclusão das obras remanescentes de pavimentação, restauração da pista existente, com melhoramentos para adequação da capacidade e segurança na BR-416 no Estado do Alagoas, conforme especificações e condições constantes do ANEXO VII (projeto básico para contratação de serviços - Termo de Referência) deste edital. Total de Îtens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Rua Desemb. Almeida Guimarães, 22 Pajuçara MACEIO - AL. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EDUARDO DA COSTA PEREIRA DE OLIVEIRA p/Equipe do Pregão

(SIDEC - 10/10/2014) 393026-39252-2014NE800003

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS E DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 907/2014 - UASG 393011

Nº Processo: 50612006662/13-96.

PREGÃO SISPP Nº 382/2014. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 02155735000116. Contratado: CONSTRUTORA CENTRO LESTE S/A -Objeto: Execução dos serviços de conservação / manutenção rodoviária na BR-251/GO, Trecho: Div. MG/GO. Entr. GO-173(B)/530(B) (Div. GO/MT) (Aruanã), subtrecho: Entr: GO-156(A)/434(B) (Valdelândia)-Entr. GO-164(A) - Segmento: km 306,60 - km 377,10 - Extensão: 70,50 km. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 15/10/2014 a 03/10/2016. Valor Total: R\$2.958.988,06. Fonte: 100000000 - 2014NE802024. Data de Assinatura: 09/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393011-39252-2014NE800016

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 603/2014 - UASG 393031

Nº Processo: 50606014363/14-95 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de manutenção (conservação/ recuperação) na rodovia BR 267/MG, Trecho: Entr. BR 116(A)/120(Leopoldina) Div. MG/SP, Subtrecho: Entr. BR-116-(B) Entr. MG-126 (Bicas), Segmento: km 7,70 ao km 62,0, Extensão: 54,3 km Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Martim de Carvalho, 635 Santo Agostinho - BELO HORIZON-TE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE DE OLIVEIRA Superintendente Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 393031-39252-2014NE800046

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 54/2014 - UASG 393029

Nº Processo: 50604003632201416 . Objeto: Despesa com publicação no DOE de imteresse dessa Superintendencia Regional Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Sem competividade Declaração de Inexigibilidade em 19/09/2014. MILTON RATTACASO. Chefe do Sv Adm Finanças. Ratificação em 19/09/2014. EUCLIDES BANDEIRA DE SOUZA NETO. Superintendente Regional. Valor Global: R\$ 30.000,00. CNPJ CONTRATADA: 10.921.252/0001-07 COMPANHIA EDITORA DE PERNAMBUCO.

(SIDEC - 10/10/2014) 393029-39252-2014NE800015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 393029

Número do Contrato: 945/2013.

Nº Processo: 50604003475201332.

PREGÃO SISPP Nº 423/2013. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 11836848000171. Contratado : DIBASA COMERCIO E SERVICOS -TECNICOS LTDA - EPP. Objeto: Prorrogação de prazo do contrato SR/PE -945/2013, por mais 12 meses consecutivos, referente a prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva dos 02 elevadores da Sede da SR/DNIT/PE. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei nº 8666/93 e o Paragrafo Primeiro da Cláusula Quarta do Contrato. Vigência: 19/11/2014 a 18/11/2015. Data de Assinatura: 10/10/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393029-39252-2014NE080015

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA E ACRE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 605/2014 - UASG 393014

Nº Processo: 50622004551201415 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de reprografia e impressão monocromáticas e policromáticas, com fornecimento de máquina copiadora digital e impressa ligada em rede de computadores, estando incluído serviços de manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos com substituição de peças, componentes e materiais utilizados na manutenção, fornecimento de insumos (toner, cilindro, revelador), inclusive papel. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Rua Benjamin Constant, Nº 1015, Bairro Olaria PORTO VELHO -RO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSÉ MARIA EIRADO FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 393014-39252-2014NE800008

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 393013

Número do Contrato: 752/2013.

Nº Processo: 50616002134201417.

PREGÃO SISPP Nº 202/2013. Contratante: DNIT-DEPARTAMEN-TO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 02955426000124. Contratado : CASTELLAR ENGENHA-RIA LTDA -Objeto: Termo aditivo de rerratificação, alteração de quantitativos sem reflexo financeiro e sem inclusão de preços novos, para readequar o contrato às situações atuais da rodovia em face de revisão do projeto em fase de obras, de acordo com o Quadro de Quantitativos às fs. 13/14 e demais elementos do processo n.º 50616.002134/2014, e vinculação da Nota de Empenho n.º 2014NE800938, de 07/04/2014, no valor de R\$ 1.000.000,00. Fundamento Legal: Art.65, inciso I, alínea "a" da Lei 8666/93, com suas alterações posteriores. Vigência: 08/10/2014 a 16/09/2015. Data de Assinatura: 08/10/2014

(SICON - 10/10/2014) 393013-39252-2014NE800027

SEÇÃO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes -DNIT, Autarquia Federal vinculada ao Ministério dos Transportes, através da Superintendência Regional no Estado de Santa Catarina, mediante Portaria de Delegação de Competência nº 1.316, de 07 de agosto de 2014, torna público que fará realizar, em atendimento ao disposto no Art. 39 da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas modificações posteriores, Audiência Pública visando a Contratação Integrada de Empresa para a Prestação de Serviços Técnicos Especializados de Engenharia para Elaboração do Projeto Básico e Executivo, Projeto e Apoio aos Serviços de Desapropriação, Demandas Ambientais e Execução das Obras de Implantação e Pavimentação da Via Expressa Portuária de Itajaí, na Rodovia: BR-101/SC, Trecho: Divisa PR/SC (Entr. BR-376) - Divisa SC/RS, Subtrecho: Entr. BR-101 (Junto ao Canal Itajaí-Mirim) - Porto de Itajaí (Trecho Urbano), Segmento: Km 0,00 ao Km 6,3. A Audiência Pública objeto deste edital será realizada às 14:00 do dia 27 de outubro de 2014, na Superintendência Regional do DNIT/SC localizada à Rua Dr. Álvaro Millen da Silveira, 104 - Bloco 2 - 3º andar - Sala de Reuniões. Durante a Audiência os interessados terão acesso a todas as informações disponíveis.

> MARY ANGELA MARQUES LEITE Chefe da Seção Substituto



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SERGIPE EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2014 - UASG 393015

Número do Contrato: 827/2011. Nº Processo: 50621000299201043.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 106/2011. Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 23998438000106. Contratado: CCM-CONSTRUTORA CENTRO MINAS LTDA-Objeto: Acréscimo de valor contratual no valor de R\$ 166.892,84 (Cento e sessenta e seis mil, oitocentos e noventa e dois reais e oitenta e quatro centavos) a preços iniciais, conforme despacho com aprovação e autorização do Superintendente Regional no Estado de Sergipe, processo nº50621.000299/2010-43. Fundamento Legal: Arts.60 e 65; inciso I,alíneas"a" e "b" da Lei 8.666/93 e na cláusula la e 5ado contrato UT-2100827/2011-00. Valor Total: R\$166.892,84. Fonte: 100000000 - 2014NE802373. Data de Assinatura: 29/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 393015-39252-2014NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

PERMISSOR: DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTU-PERMISSOR: DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTE - DNIT, Representado pelo Superintendente Rejonal no Estado do Rio de Janeiro Eng.º ANTONIO FERNANDO GUANABARINO DE SOUZA. CESSIONÁRIA- RESTAURANTE SELF SERVICE VITRINI'S DO VILAR LTDA-ME, representada por IVANIR MÁXIMO, INSTRUMENTO: Contrato SRRJ/DNIT0817/2014-00. ES-PÉCIE-contrato permissão de uso. OBJETO: Permissão de uso utilização de instalação da sede da Superintendência no estado do Rio de Janeiro de instatação da sede da Superintendencia no estado do Rio de Janeiro para exploração de restaurante e lanchonete, para fornecimento de refeições a quilograma e lanches, fundamento Legal constantes no edital nº 0330/2014-07 e na Lei 8666 de 21/06/1993, e na clausula segunda do Contrato. PRAZO DE VIGENCIA: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias consecutivos a contar de sua assinatura, Proc. Administrat. Nº 50607.000.356/2014-04. DATA DE ASSINATURA: 07/10/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 604/2014 - UASG 393019

 N° Processo: 50607001224201491 . Objeto: Contratação de empresa para execução das obras de construção dos viadutos do Trevo de Acesso ao Distrito Industrial de Santa Cruz na BR 101/RJ. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 as 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Presidente Dutra Km 163 Vigário Geral - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 05/11/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O Orçamento foi retirado do SICRO II

> ANTONIO FERNANDO GUANABARINO DE SOUZA Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 393019-39252-2014NE800008

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE SEÇÃO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

AVISO DE PENALIDADE

O Chefe da Seção de Cadastro e Licitações da Superintendência Regional do DNIT/RN, no uso de suas atribuições e, com fulcro no art. 5°, §1° da Instrução Normativa DG n° 01/2013 de 25 de novembro de 2013, publicada no D.O.U. em 26/11/2013, seção 1, página 71/72, resolve aplicar a penalidade de ADVERTÊNCIA POR INEXECUÇÃO PARCIAL DO CONTRATO, à empresa TM CONSTRUÇÕES LTDA, CNPJ n° 03.378.633/0001-26, tendo em vista a conduta reprovável da licitante, conforme apurado no Procedimento Administrativo n° 50614.000688/2014-91, que desatendeu o disposto no item 6, subitens 6.27 e 6.33 do Instrumento Convocatório n° 543/2013, ainda, por não atender à Cláusula Sexta, Incisos X e XI do Contrato n° SR/RN-083/2014, ensejando portanto, a sanção exarada no item 20, subitens 20.1 e 20.1.1 do regramento licitatório em no item 20, subitens 20.1 e 20.1.1 do regramento licitatório em referência; Cláusula Décima Segunda, Parágrafo primeiro, Incisos I, do Contrato nº SR/RN-083/2014; Art. 9°, Inciso I, da Instrução Normativa DG nº 01/2013 e Art. 87, Inciso I, da Lei nº 8.666/93. Desta forma, fica intimada a empresa TM CONSTRUÇÕES LTDA da decisão proferida, para que, caso entenda de direito, manifeste-se no prazo de 05 (cinco) dias úteis para interposição de Recurso Administrativo.

Natal, 10 de outubro de 2014 ARMANDO PEGADO DE ALMEIDA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 3/2014 publicado no D.O. de 05/09/2014 , Seção 3, Pág. 158. Onde se lê: OBJETO: ... R\$23.905.266,98... E ... R\$6.469.263,06... Leia-se : OBJETO: ... R\$6.469.263,09... E ...R\$6.469.263,09

(SICON - 10/10/2014) 393003-39252-2014NE800030

VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVIAS S/A

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 96/2010, firmado entre a VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVIAS S.A. e a CONCREMAT ENGENHARIA E TECNOLOGIA S/A. CNPJ sob o nº 33.146.648/0001-20. Objeto: Promover as seguintes alterações no Contrato: a) Prorrogação do prazo de vigência por mais 13 (treze) meses, com aporte financeiro; b) Adequação das Planilhas de Quantidades e Preços com acréscimo e supressão de valor ao Contrato. Valor: R\$ 14.458.082,19 (quatorze milhões, quatrocentos e cinquenta e oito mil, oitenta e dois reais e dezenove centavos). Nota de Empenho: 2014NE000179. Fundamentação Legal: Art. 57, inciso I e § 2º e art. 65, inciso I, alíneas "a" e "b", § 1°, da Lei n° 8.666/93. Data da Assinatura: 29/09/14. Processo n°: 51402.006949/2012-73.

Conselho Nacional do Ministério Público

SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DO CONTRATO Nº 18/2014

Processo: 0.00.002.002205/2013-32. Contratante: CONSELHO NA-CIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO. Contratada: TELEFONICA BRASIL S/A. CNPJ: 02.558.157/0001-62. Objeto: Prestação de serviços de acesso IP permanente, dedicado e exclusivo entre a Rede de Dados do Conselho Nacional do Ministério Público - CNMP e a rede mundial de computadores - Internet, 24 horas por dia e 7 dias por semana, inclusive feriados, mediante implantação de link de comunicação de dados a ser instalado na Sala Técnica da Secretaria de Tecnologia da Informação usando infraestrutura de fibra óptica, com fornecimento os equipamentos necessários à execução do serviço e suporte técnico, pelo prazo de 12 meses, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos até o limite de 60 meses. A Taxa de Transmissão inicial será de 60 Mbps (Sessenta Megabits por segundo) com possibilidade de expansão para 80 Mbps (Oitenta Megabits por segundo), 120 Mbps (Cento e Vinte Megabits por segundo) ou 140 Mbps (Cento e Quarenta Megabits por segundo), conjunto aqui também definido como Grupo 1 quando relacionado ao Item I do Termo de Referência. Valor Global Estimado: R\$ 368.774,31 (trezentos e sessenta e oito mil, setecentos e setenta e quatro reais e trinta e um centavos). Modalidade: Pregão Eletrônico CNMP nº 007/2014. Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. Data de Assinatura: 08/10/2014. Signatário da Contratante: HUMBERTO DE CAMPOS COSTA. Signatário da Contratada: CLAUDIO RIBEIRO DE JESUS; FLÁVIO CINTRA GUIMARÃES. Programa/Atividade: 03.032.2100.8010.0001. Categoria Econômica: 3.3.90.39. Nota de Empenho: 2014NE000349.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 19/2014

Processo: 0.00.002.002205/2013-32. Contratante: CONSELHO NA-CIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO. Contratada: LEVEL (3) CO-MUNICAÇÕES DO BRASIL LTDA. CNPJ: 72.843.212/0001-41. Objeto: Prestação de serviços de acesso IP permanente, dedicado e exclusivo entre a Rede de Dados do Conselho Nacional do Ministério Público - CNMP e a rede mundial de computadores - Internet, 24 horas por dia e 7 dias por semana, inclusive feriados, mediante implantação de link de comunicação de dados de contingência ativa a ser instalado na Sala Técnica da Secretaria de Tecnologia da Informatização, usando infraestrutura de fibra óptica, com fornecimento dos equipamentos necessários à execução do serviço e suporte técnico, pelo prazo de 12 meses, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos períodos até o limite de 60 meses. A Taxa de Transmissão inicial será de 60 Mbps (Sessenta Megabits por segundo) com possibilidade de expansão para 75 Mbps (Setenta e Cinco Megabits por segundo), 110 Mbps (Cento e Dez Megabits por segundo) ou 130 Mbps (Cento e Trinta Megabits por segundo), conjunto aqui também definido como Grupo 2 quando relacionado ao Item II do Termo de Referência. Valor Global Estimado: R\$ 391.000,00 (trezentos e noventa e um mil reais) Modalidade: Pregão Eletrônico CNMP nº 007/2014. Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. Data de Assinatura: 08/10/2014. Signatário da Contratante: HUMBERTO DE CAMPOS COSTA. Signatário da Contratada: MARCOS MALFATTI; JOÃO LEONARDO DA SILVA GOMES FIGUEIRA. Programa/Atividade: 03.032.2100.8010.0001. Categoria Econômica: 3.3.90.39. Nota de Empenho: 2014NE000350.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO CNMP Nº 35/2013

Processo: 0.00.002.001515/2014-11. Contratante: CONSELHO NA-CIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO. Contratada: JM BUFFET E EVENTOS LTDA-EPP. CNPJ: 07.910.660/0001-59. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato original por 60 (sessenta) dias, para o período compreendido entre 11/10/2014 e 11/12/2014. Signatários da Contratante: HUMBERTO DE CAMPOS COSTA. Signatários da Contratada: JOBER IWATA SILVA. Data de Assinatura: 10/10/2014

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 21/2014 - UASG 590001

Nº Processo: 02.001008/2014-87. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para a confecção e o fornecimento de placas de homenagem e troféus para atender ao Conselho Nacional do Ministério Público Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Setor de Administração Federal Sul - Safs, Quadra 2, Lote 3, Ed. Adail Belmonte. Setor de Administração Federal Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FABIANA BITTENCOURT GARCIA SOARES DE LIMA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 590001-00001-2014NE000073

Ministério Público da União

ATOS DO PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCURSO ARTE DO GRAFITE

A Comissão Julgadora do Concurso Arte do Grafite na Pro-curadoria Geral da República, presidida pelo Procurador-Geral da República, torna público para conhecimentos dos interessados a classificação final do concurso suprareferenciado:

1º lugar-João Ricardo Crepaldi de Oliveira Nellis e Léo Vitor Redondo. Proposta "O olhar do cidadão" 2º lugar-Otavio Fabro Boemer. Proposta "Mas eu não desisto

3º lugar-Ricardo Martins Machado. Proposta "Infinito so-

RODRIGO JANOT MONTEIRO DE BARROS Presidente da Comissão Julgadora

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 92/2014 UASG 200100

Processo nº 004710/2014-67. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de assistência técnica, gerenciamento e manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças, componentes e/ou acessórios, mediante ressarcimento, em Sistemas Telefônicos (CPCT Central Privada de Comutação Telefônica e seus acessórios) para atender as necessidades das Unidades do Ministério Público Federal. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Saf Sul, Qd. 4, Conj. "c", Blocos de "a" a "f" - Plano Piloto BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br. diante ressarcimento, em Sistemas Telefônicos (CPCT Central Pri-

FRANCISCO DE JESUS DA SILVA ARAUJO

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000011

PREGÃO Nº 120/2014 - UASG 200100

Processo nº 011220/2014-17. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de impressora portatil Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Saf Sul, Qd. 4, Conj. "c", Blocos de "a" a "f" - Plano Piloto BRASILIA-DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

SIRLENE FERREIRA SOBRAL

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000011

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 3ª REGIÃO SECRETARIA REGIONAL COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 15/2014

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no DOU de 01/10/2014 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - REGISTRO DE PREÇOS com participação exclusiva de Microemresa (ME) ou Empresa de Pequeno Porte (EPP) para eventual aqui-sição de materiais elétricos destinados ao uso desta Procuradoria Regional da República da 3ª Região PRR/3ª Região, Edifício-sede situado na Avenida Brigadeiro Luís Antônio, 2020, Bela Vista, Ca-



pital, São Paulo, conforme especificações, quantidades estimadas e condições constantes no Termo de Referência Anexo I do Edital, pelo prazo de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00008 Novo Edital: 13/10/2014 das 10h00 às 12h00 e d12h30 às 17h00. Endereço: Av. Brigadeiro Luis Antonio, 2020 - Bela Vista Bela Vista - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

SUELY SANTOS SILVA Pregoeira

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000584

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA BAHIA COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2014 UASG 200031

Processo nº 1.14.2576/2014-74. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de cartões de apresentação, mediante registro de preços. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 13h00 às 17h59. Endereço: Rua Ivonne Silveira, 243, Loteamento Centro Executivo, Doron SALVADOR-BA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ ANTONIO BARRETO NASCIMENTO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000584

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO MARANHÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 14/2013, firmado em 17/10/2013; Contratante: União Federal, por intermédio da Procuradoria da República no Maranhão - PRMA; Contratada: CGS Conservação e Serviços Gerais; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por 12 meses, de 21/10/2014 a 21/10/2015 e acréscimo de 2 profissionais da categoria office-boy; Fundamento Legal: art. 57, inc. II, e art. 65, inc. I, alínea b e § 1º, da Lei nº 8.666/1993; Processos: PADMs nº s. 1.19.000.001959/2013-68 e 1.19.000.000300/2014-75; Valor mensal: R\$ 29.947,88; Cobertura Orçamentária: Elemento 339037, Programa de Trabalho Resumido 063907; Notas de Empenho: nº 2014NE000031, 2014NE000032, 2014NE000037 e 2014NE000038; Signatários: pelo Contratante, Flávio Roberto Martins de Matos, e pela Contratada, Patrícia Silva de Almeida. Data da Assinatura: 26/09/2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 42/2014 UASG 925129

Processo nº 6939AD/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constituição de registro de preços para eventual fornecimento de Scanners e Projetores (Datashow), novos de fábrica, isentos do processo de remanufatura, com garantia de funcionamento e assistência técnica on site , conforme especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência, parte integrante deste Edital. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua Oswaldo Cruz, 1396, Centro SAO LUIS-MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 3/11/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO CARLOS ALMEIDA DE CARVALHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 925129-00001-2014NE000001

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014 Repetição

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação da Procuradoria da República no Maranhão torna público que a licitação agendada para abertura dos envelopes de habilitação e propostas referente à Tomada da Preços em epígrafe, marcada para o dia 24/10/2014, publicada no DOU do dia 08/10/2014, Seção 3, página 144, foi prorrogada para o dia 29/10/2014, às 14h. Processo: 1.19.000.001309/2014-01. Objeto: Contratação de empresa especializada para a elaboração dos projetos executivos do prédio anexo da Procuradoria da República no Estado do Maranhão. Edital a partir do dia 13/10/2014 no site www.prma.mpf.gov.br/licitacoes e no endereço: Avenida Senador Vitorino Freire, nº 52, Areinha, São Luís/MA, das 12:30 h às 18:00 h.

São Luís-MA, 9 de outubro de 2014. FRANCISCO DAS CHAGAS PAULA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 4º Termo aditivo ao contrato nº 45/2013 firmado entre a União, por intermédio da Procuradoria da República em Minas Geraise a empresa ATENTA SERVIÇOS TERCEIRIZADOS LTDA-ME. Objeto: Alterar a Cláusula Sexta - Do Preço do contrato original referente a prestação de serviços de conservação, limpeza, jardinagem, limpeza de veículos oficiais e serviço de encarregado para atender as necessidades da Procuradoria da República em Minas Gerais e unidades municipais, em decorrência da inclusão da repactuação do contrato. Preço Mensal: R\$ 84.650,31 (oitenta e quatro mil, seissentos e cinquentareais e trinta e um centavos). Data da assinatura: 29/09/2014. Assinam: pela Contratante, Mário Augusto Lacerda Coelho, Secretário Estadual da PRMG; e pela Contratada, Leonardo Vasconcelos Correa, Sócio Administrador.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 5º TERMO ADITIVO. CONTRATANTES: UNIÃO, por intermédio da Procuradoria da República no Estado do Paraná, e DARCI JOSE LEGNANI e ALBA TEREZINHA SOUZA RODRIGUES. OBJETO: alterar a Cláusula Terceira - Vigência e a Sétima Valor do Aluguel. VALOR MENSAL: R\$ 2.800,00, a partir de 23/11/14. VIGÊNCIA: 23/11/14 a 22/11/15. ASSINATURA: 15/9/14. MODALIDADE: Dispensa. PROCESSO nº 1.25.000.000148/2009-66 ELEMENTO DE DESPESA: 339036. EMPENHO: 2014NE000019. ASSINAM: Maurício Kuehne Júnior, Coordenador de Administração, pela Contratante, e Alba Terezinha Souza Rodrigues, pela Contratada

Espécie: 9° TERMO ADITIVO. CONTRATANTES: UNIÃO, por intermédio da Procuradoria da República no Estado do Paraná, e CARLOS HENRIQUE PIACENTINI. OBJETO: alterar a Cláusula Terceira - Vigência e a Sétima - Valor do Aluguel. VALOR MENSAL: R\$ 400,13. VIGÊNCIA: 01/11/14 a 31/10/15. ASSINATURA: 25/09/14.MODALIDADE: Dispensa, inc. X. PROCESSO nº : 1-25.000.002621/2011-64 ELEMENTO DE DESPESA: 339036. EMPENHO: 2014NE000026. ASSINAM: Maurício Kuehne Júnior, Coordenador de Administração, pela Contratante, e Carlos Henrique Piacentini, pela Contratada.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO

AVISOS DE REGISTRO DE PREÇOS

O Gerente de Registro de Preços da Procuradoria da República em Pernambuco torna público os preços registrados na Ata de Registro de Preços nº 06/2014, resultante do Pregão Eletrônico MPF/PRPE nº 42/2014, cujo objeto consiste na futura e eventual contratação de empresa especializada para elaboração de Laudo de Avaliação de imóveis urbanos, em modelo completo, conforme NBR 14653:2011, assinada em 07/10/2014, com vigência até 06/10/2015. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. Empresa contratada: MFC AVALIAÇÃO E GESTÃO DE ATIVOS LTDA. - EPP (CNPI/MF: 11.908.707/0001-17), para os seguintes itens e respectivos valores unitários: item 01 - R\$ 2.300,00; item 02 - R\$ 2.400,00; item 03 - R\$ 2.500,00; item 04 - R\$ 2.800,00; item 05 - R\$ 2.800,00; item 06 - R\$ 2.300,00; item 07 - R\$ 2.300,00; item 11 - R\$ 2.300,00; item 12 - R\$ 2.300,00; item 13 - R\$ 2.300,00. Os preços e as especificações estão à disposição para consulta no procedimento administrativo nº 1.26.000.002746/2014-08, nesta unidade ministerial, na Avenida governador Agamenon Magalhães, nº 1.800 - Espinheiro - Recife/PE, ou no site http://www.prpe.mpf.gov.br.

O Gerente de Registro de Preços da Procuradoria da República em Pernambuco torna público os preços registrados na Ata de Registro de Preços nº 05/2014, resultante do Pregão Eletrônico MPF/PRPE nº 37/2014, cujo objeto consiste na futura e eventual contratação de empresa especializada para fornecimento, de forma parcelada, de diversos bens patrimoniais à Procuradoria da República em Pernambuco, assinada em 07/10/2014, com vigência até 06/10/2015. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. Empresas contratadas: MARKET COMERCIAL LTDA. - ME (CNPJ/MF: 03.656.582/0001-57), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 04 - R\$ 669,00. JOSE GERALDO DAINESI - EPP (CNPJ/MF: 05.233.608/0001-80) para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 22 - R\$ 1.070,00. EBA OFFICE COMÉRCIO DE MÁQUINAS PARA ESCRITÓRIO LTDA. - EPP (CNPJ/MF: 09.015.414/0001-69) para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 24 - R\$ 714,00. FRATELLI COMÉRCIO DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LT-DA. - EPP (CNPJ/MF: 09.058.708/0001-78), para os seguintes itens e respectivos valores unitários: item 18 - R\$ 278,10; item 20 - R\$ 199,00 e item 21 - R\$ 572,99. DIFERENCIAL COMÉRCIO ATA-CADISTA EIRELI - EPP (CNPJ/MF: 09.617.964/0001-58), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 15 - R\$ 119,99. OF-FICE DO BRASIL IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI - EPP (CNPJ/MF: 11.094.173/0001-32), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 06 - R\$ 122,00. R&R COMÉRCIO DE ELETRODOMÉSTICOS LTDA. - ME (CNPJ/MF: 12.617.310/0001-39), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 07 - R\$ 5.550,00. MULTISUL COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA.

(CNPJ/MF: 12.811.487/0001-71), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 03 - R\$ 48,74. DEISE CARDOSO GONDIM CARVALHO - ME (CNPJ/MF: 13.752.496/0001-00), para os seguintes itens e respectivos valores unitários: item 12 - R\$ 95,90 e item 13 R\$ 74,68. TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA. - ME (CNPJ/MF: 14.177.036/0001-50), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 14 - R\$ 220,00. JAF DORNELLES FILHO COMÉRCIO DE INFORMÁTICA - ME (CNPJ/MF: 15.675.029/0001-40), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 23 - R\$ 1.930,00. CAM-BRONE COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. - EPP (CNPJ/MF: 16.913.524/0001-03), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 05 - R\$ 353,00. ATILA DE SOUZA NASCIMENTO - ME (CNPJ/MF: 17.160.962/0001-00), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 16 - R\$ 1.227,97. ELO COMÉRCIO E EMPREENDIMENTOS LTDA. - ME (CNPJ/MF: 18.166.571/0001-66), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 08 - R\$ 430,00 EMBRAMIX COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI - ME (CNPJ/MF: 19.806.752/0001-72), para os seguintes itens e respectivos valores unitários: item 10 - R\$ 2.199,00 e item 11 - R\$ 322,90. VICTOR SANT'ANA PERES CAVA 09735737914 (CNPJ/MF: 20.667.253/0001-20), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 01 - R\$ 295,99. ATACADÃO DOS ELETRODOMÉSTICOS DO NORDESTE LTDA (CNPJ/MF: 70.120.662/0001-80), para o seguinte item e respectivo valor unitário: guinte item e respectivo valor unitário: item 09 - R\$ 460,00. FER-RAMENTAS GERAIS COMÉRIO E IMPORTAÇÃO S/A (CNPI/MF: 92.664.028/0026-08), para o seguinte item e respectivo valor unitário: item 25 - R\$ 3.028,00. Os preços e as especificações estão à disposição para consulta no procedimento administrativo nº 1.26.000.002504/2014-14, nesta unidade ministerial, na Avenida governador Agamenon Magalhães, nº 1.800 - Espinheiro - Recife/PE, ou no site http://www.prpe.mpf.gov.br.

> Recife-PE, 10 de outubro de 2014. IZAHILTON MENDES GUIA JÚNIOR

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO MPF/PRPE Nº 44/2014

O pregoeiro da Procuradoria da República em Pernambuco (UASG: 200090) torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico MPF/PRPE nº 44/2014, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados, em postos de operador de PABX, operador de reprografia, recepcionista, auxiliar administrativo e garçom para atender às unidades de 1.º Instância do MPF no estado de Pernambuco. Foi vencedora a empresa INFINITY SERVICE CONSERVAÇÃO E LIMPEZA LTDA - ME, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 14.237.134/0001-35, para os itens01 (R\$ 3.500,40), 02 (R\$ 1.652,93), 03 (R\$ 10.501,20), 04 (R\$ 14.876,37) e 05 (R\$ 4.958,79), perfazendo um valor total mensal de R\$ 35.489,69 (trinta e cinco mil, quatrocentos e oitenta e nove reais e sessenta e nove centavos). O pregoeiro adjudicou à referida empresa os itens correspondentes e a autoridade superior homologou o procedimento no dia 10/10/2014. A cópia da ata da sessão poderá ser obtida no site http://www.comprasnet.gov.br.

Recife-PE, 10 de outubro de 2014. FREDERICO FLORENCIO MACIEL

COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2014 UASG 200090

Processo nº 126003415/2014-87. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de diversos bens patrimoniais para a Procuradoria da República em Pernambuco, conforme específicações e demais condições estatuídas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 12h00 às 17h50. Endereço: Av Governador Agamenon Magalhães, 1800 Espinheiro -RECIFE-PE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

FREDERICO FLORENCIO MACIEL Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000584

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Convenientes: MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, por intermédio da PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO e a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO. Objeto: Proporcionar a preparação do estagiário para a empregabilidade, para a vida cidadã e para o trabalho, por meio do exercício de atividades correlatas à sua pretendida formação profissional, em complementação ao conhecimento teórico adquirido na instituição de ensino. Vigência: 14/10/2014 a 13/10/2017. Data e assinatura: 10/10/2014. LAURO COELHO JUNIOR, PROCURADOR-CHEFE DA PRRJ e EDUARDO MENDES CALLADO, VICE-REITOR DA UFRRJ. Processo Administrativo : 1.30.001.003843/2014-77.



PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DO CONTRATO Nº 12/2011

Processo nº 1.28.000.000554/2011-31. Contratante: UNIÃO FEDERAL, por intermédio da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte (CNPJ Nº 26.989.715/0025-80). Contratada: GLACIAL REFRIGERAÇÃO LTDA (CNPJ Nº 40.986.937/0001-00). Objeto: Prorrogação da vigência do contrato relativo à prestação dos serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva de Condicionadores de Ar por 12 (doze) meses, ou até conclusão de um novo processo licitatório, no caso de este ocorrer primeiro. Data de Assinatura: 09/05/2013. Vigência: 22/05/2013 a 21/05/2014. Amparo: inciso II, Art. 57 da Lei 8.666/93. Valor Contratual (Mensal): R\$ 3.712,00. Notas de Empenho: 2013NE000029, 2013NE000030 e 2013NE000031. Elemento de Despesa: 339039. Programa de Trabalho: 03062058142640001. Assinam: Marcos César Cabral Galvão, Coordenador de Administração, Chiarlan Emerciriano Silva Araújo, Gestor Contratual, e Fábio Nesi Venzon, Procurador-Chefe, em ratificação, pela Contratante; e Francisco Assis de Oliveira, sócio-gerente, pela Contratada.

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convenientes: Ministério Público Federal, por intermédio da PRO-CURADORIA DA REPÚBLICA NO RIO GRANDE DO NORTE e a INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNO-LOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE. Objeto: Proporcionar a preparação do estagiário para a empregabilidade, para a vida cidadã e para o trabalho, por meio do exercício de atividades correlatas à sua pretendida formação profissional, em complementação ao conhecimento teórico adquirido na instituição de ensino. Vigência: 03 ano(s). Data e assinatura: 15/09/2014. RONALDO SÉRGIO CHAVES FER-NANDES/ Procurador-Chefe E BELCHIOR DE OLIVEIRA RO-CHA/Reitor. Processo Administrativo 1.28.000.00120/2011-01

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2014 - UASG 200085

Processo nº 12800001892201433. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na Prestação de Serviços de TE-LEFONISTAS, para exercerem suas atividades no edifício sede da Procuradoria da República do Rio Grande do Norte, conforme Termo de Referência (Anexo I) Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Avenida Deodoro da Fonseca, 743 Tirol - NATAL -RN. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O download deste Edital está disponível gratuitamente nas seguintes páginas da Internet: http://www.prrn.mpf.gov.br e www.comprasnet.gov.br, por e-mail (prrn-cpl@mpu.mp.br) ou na sede da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte, localizada na Av. Deodoro da Fonseca, 743, Tirol, Natal-RN, ao custo total de R\$ 0,10 por página ou aginda, mediante a entrega de 01 (um) CD/DVD ROM virgem para gravação.

LUIS CLAUDIO FERREIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 200100-00001-2014NE000584

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

EXTRATO DO CONTRATO Nº 20/2014

CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a Empresa MR Empreendimentos S/A. OBJETO: locação dos imóveis, para ampliação da sede da Procuradoria da República em Santa Catarina, todos localizados no Edificio Luiz Elias Daux, na Rua Paschoal Apóstolo Pítsica nº 4876, Agronômica, Cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina. VI-GENCIA: 11/10/2014 a 10/10/2019. Valor Mensal: R\$60.570,00 (sessenta mil quinhentos e setenta reais). DATA E ASSINATURA: 09/10/2014, Maximiliano Eller, pela Locatária e Ronaldo Couto Daux, pela Locadora.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2014

O Pregoeiro da Procuradoria da República no Estado de São Paulo torna público, para conhecimento dos interessados que, realizado o Pregão Eletrônico destinado à contratação de empresa especializada na execução dos serviços de manutenção preventiva e corretiva em elevador instalado nas dependências da Procuradoria da República no Município de São José do Rio Preto, o mesmo foi declarado fracassado. O resultado foi homologado pela Autoridade competente.

São Paulo-SP, 9 de outubro de 2014. FÁBIO TEYDI ARAKI

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato 62/2014. Contratante: União Federal - Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Geral. Contratada: CENTRO MÉDICO DE CHECK UP LTDA. Objeto: Contratação de empresa para realizar exames laboratoriais de análises clínicas, a coleta de citologia oncótica (Papanicolau), bem como sua análise, a obtenção de imagens radiográficas (mamografia) e a avaliação da capacidade visual (consulta oftalmológica com tonometria), visando atender aproximadamente 513 (quinhentos e treze) membros e servidores ativos da PGT/MPT em Brasília. Programa/Atividade 03.062.0581.4262.0001 -

Elemento de Despesa: 339039-50. Nota de Empenho: 2014NE001623. Data de Emissão: 06/10/2014. Valor global do Contrato: R\$ 79.765,00. Processo 2.00.000.010006/2014-98. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e 8.666/93. Vigência: início na data 09/10/2014 e encerramento em 08/10/2015. Data de Assinatura: 09/10/2014. Signatários: Pela Contratante, Sra. Teresa Cristina Aires de Assis. Contratada, Sra. Vanessa Bruni Vilela Bitencourt.

Espécie: Contrato 63/2014. Contratante: União Federal - Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Geral. Contratada: MARUMBI TECNOLOGIA LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de equipamentos para impressão, com entrega, garantia e suporte técnico on-site descentralizados. Programa/Atividade 03.062.0581.4262.0001 - Elementos de Despesa: 339030-17 e 449052-35. Notas de Empenho: 2014NE001597 e 2014NE001580. Data de Emissão: 30/09/2014 e 01/10/2014, respectivamente. Valor global do Contrato: R\$ 24.596,00. Processos 2.00.000.033452/2013-90 e 2.00.000.033104/2014-01. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e 8.666/93. Vigência: início na data 10/10/2014 e encerramento em 09/02/2018. Data de Assinatura: 10/10/2014. Signatários: Pela Contratante, Sra. Teresa Cristina Aires de Assis. Contratada, Sr. Márcio Cézar Sens de Oliveira.

Espécie: Contrato 64/2014. Contratante: União Federal - Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Geral. Contratada: MARUMBI TECNOLOGIA LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de equipamentos para impressão, com entrega, gârantia e suporte técnico on-site descentralizados. Programa/Atividade 03.062.0581.4262.0001 - Elementos de Despesa: 339030-17 e 449052-35. Notas de Empenho: 2014NE001595 e 2014NE001594. Data de Emissão: ambas de 01/10/2014. Valor global do Contrato: R\$ 47.600,00. Processos 2.00.000.033452/2013-90 e 2.00.000.033105/2014-48. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e 8.666/93. Vigência: início na data 10/10/2014 e encerramento em 09/02/2018. Data de Assinatura: 10/10/2014. Signatários: Pela Contratante, Sra. Teresa Cristina Aires de Assis. Contratada, Sr. Márcio Cézar Sens de Oliveira.

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Procuradoria Geral do Ministério Público do Trabalho torna pública a Ata de Registro de Preço 45/2014, referente ao Pregão Eletrônico 45/2014, para futuro fornecimento de material de expediente. Com vigência pelo período de 19/9/2014 a 18/9/2015, conforme processo 2.00.000.015312/2014-11, disponibilizada no sitio www.pgt.mpt.gov.br/portaltransparencia.

www.pgt.mpt.gov.br/portaltransparencia.
Fornecedor: FERRERO LTDA. CNPJ: 03.986.263/0001-00.
Valor registrado para os itens 88 e 89: R\$ 7.400,00.

TERESA CRISTINA AIRES DE ASSIS Diretora

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 3ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

A Comissão Permanente de Licitação da Procuradoria Regional do Trabalho da 3ª Região torna público, para conhecimento dos interessados, que serão recebidos às 14h do dia 12 de novembro de 2014, no Auditório da Sede da Procuradoria Regional do Trabalho da 3ª Região, localizado na Rua Bernardo Guimarães, nº 1615, Funcionários - Belo Horizonte/MG, os envelopes contendo a documentação relativa à Habilitação e Propostas, para a contratação de empresa especializada para execução da obra de construção do edifíciosede da Procuradoria do Trabalho no Município de Uberlândia, em terreno localizado na Avenida Floriano Peixoto, 3575, esquina com a Rua Espírito Santo, Uberlândia/MG, conforme especificado no edital e em seus anexos. O Edital completo poderá ser obtido no horário das 10h às 18h, de segunda a sexta-feira, em DVD que deverá ser providenciado pelo interessado(a), na sede da PRT 3ª Região - Rua Bernardo Guimarães, nº 1615, Funcionários, Belo Horizonte - MG - CEP: 30.140-081, ou na sede da Procuradoria do Trabalho no Município de Uberlândia/MG, Avenida Rio Branco, 676 - Centro, Uberlândia/MG, CEP: 38400-056, ou ainda, pela página da PRT 3ª Região, através do link: http://www.prt3.mpt.mp.br/transparencia/licitacoes/li-

Belo Horizonte-MG, 10 de novembro de 2014. ROSÂNGELA DIAS RIBEIRO TEIXEIRA Presidente da Comissão

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

A Procuradoria Regional do Trabalho da 4ª Região, por intermédio da Comissão Especial de Licitação, torna público, para o conhecimento dos interessados, a suspensão da licitação supracitada, publicada no DOU em 10/09/2014, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para execução da obra de Fundações, Estruturas e Sistema de Proteção contra Descargas Atmosféricas (SPDA) da edificação da sede da Procuradoria Regional do Trabalho da 4ª Região, em terreno situado na Av. Edvaldo Pereira Paiva, nº 1.700, bairro Praia de Belas, Porto Alegre, RS.

ROGÉRIO UZUN FLEISCHMANN Presidente da Comissão

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 5ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2014

Processo nº 08135.000151/2014. Objeto: Fornecimento e instalação de elevador monta-cargas na PRT5. Sessão em 10/10/2014. Licitação deserta.

CARLOS WILKER NASCIMENTO DOS SANTOS Pregoeiro-Chefe

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 6ª REGIÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: SÉTIMO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 06/2011. Processo: 2.81036.000048/2011.00. Contratante: União Federal, por intermédio do Ministério Público do Trabalho / Procuradoria Regional do Trabalho da 6ª Região, CNPJ nº 26.989.715/0037-13. Contratada: Centauro Suprimentos e Serviços Ltda., CNPJ nº 70.176.359/0001-08. Espécie: 7º?Termo Aditivo ao Contrato de prestação de serviços continuados de reprografia e encadernação. Objeto: Prorrogação da vigência por mais 09 (nove) meses, de 01/10/2014 até 30/06/2015. Assinam: Sr. Antônio Francisco de Albuquerque, pela contratante, e a Sra. Valéria de Melo Silvestre Pinheiro, pela contratada. Data de Assinatura: 30/09/2014.

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 008/2010; Contratante: União Federal/Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Regional Trabalho 10ª Região; Contratado: COPY SYSTEMS COMÉRCIO DE COPIADORAS LTDA; Objeto: Prorrogar por mais 12 (doze) meses o prazo de vigência do ajuste celebrado, correspondendo ao período de 01/12/2014 a 30/11/2015; Nota de Empenho: 2014NE000091; Data da assinatura: 10/10/2014; Signatários: Pela Contratante, Dr. Alessandro Santos de Miranda, e pela Contratada, Enezete Cézar da Fonseca.

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 009/2010; Contratante: União Federal/Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Regional Trabalho 10ª Região; Contratado: COPY SYSTEMS COMÉRCIO DE COPIADORAS LTDA; Objeto: Prorrogar por mais 12 (doze) meses o prazo de vigência do ajuste celebrado, correspondendo ao período de 01/12/2014 a 30/11/2015; Nota de Empenho: 2014NE000055; Data da assinatura: 10/10/2014; Signatários: Pela Contratante, Dr. Alessandro Santos de Miranda, e pela Contratada, Enezete Cézar da Fonseca.

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 19ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2014

A PRT/19ª Região torna público, para ciência dos interessados, que será realizada licitação, na modalidade Pregão Eletrônico, objetivando a contratação de serviços de execução do Projeto de Prevenção e Combate a Incêndio e Pânico do imóvel sede da PRT 19ª Região em Maceió. A Sessão Pública acontecerá às 09 h., horário de Brasília, do dia 27/10/2014, no site: www.licitacoes-e.com.br. Cópia do Edital pode ser obtida no endereço acima, ou na página da PRT/19ª Região na Internet: www.prt19.mpt.mp.br.

WASHINGTON JOSÉ SANT'ANA CORRÊA Pregoeiro

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 7º Termo Aditivo ao Contrato nº 36/2012-MPM. Contra-La Contratada: GBM Engenharia e Arquitetura Ltda. Objeto: Prorrogação do prazo de execução e vi-Arquitetura Ltda. Objeto: Prorrogação do prazo de execução e vi-gência do contrato de elaboração de projetos básicos e executivo de instalações complementares, especificações técnicas, planilha de quantidades e preços e cronograma físico-financeiro para execução da obra de construção do edifício da nova sede da Procuradoria de Justiça Militar no Rio de Janeiro/RJ. Data de assinatura: 29/9/2014. Vigência: 25/6/2012 a 24/6/2015. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e Georges José Baraúna Milcent, pela contratda.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 54/2014 UASG 200008

Processo nº 08160.006011/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para fornecimento de eletrodomésticos/eletroportáteis, visando atender à Procuradoria-Geral de Justiça Militar PGJM e a Procuradoria de Justiça Militar no Rio de Janeiro/RJ, de acordo com as especificações do Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h55. Endereço: Setor de Embaixadas Norte, Lote Nº 43 Asa Norte - BRA-SILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital do Pregão podera ser retirado nos sítios: www.comprasnet.gov.br ou http://www.mpm.mp.br/pregao-eletronico/

CARLOS ALBERTO DE SOUSA LIMA Coordenador de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 200008-00001-2014NE000037

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 45/2014

O Coordenador de Licitações do Ministério Público Militar/MPM torna público o resultado de julgamento da licitação supracitada, referente ao processo nº 08160.016019/12. Empresa vencedora: PRESE-PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LIMPEZA E CONSE RVAÇÃO LTDA, com o valor global anual de R\$25.509,96.

(SIDEC - 10/10/2014) 200008-00001-2014NE000037

PREGÃO Nº 47/2014

O Coordenador de Licitações do Ministério Público Militar/MPM torna público o resultado de julgamento da licitação supracitada, referente ao processo nº 08160.006747/14. Empresa vencedora: AMAZONTEC SERVIÇOS TECNICOS LTDA, com o valor global anual de R\$ 24.799,92

> CARLOS ALBERTO DE SOUSA LIMA Coordenador de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 200008-00001-2014NE000037

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 93/2014 - UASG 200009

Processo nº 08190178364/14-77 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de locação, instalação, montagem, manutenção técnica e desmontagem de estandes e de todo o aparato estrutural para a realização do Evento Institucional Saúde, Qualidade de Vida e Bem Estar no MPDFT , organizado no âmbito do MPDFT. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59. Endereço: Eixo Monumental, Praça do Buriti, Lote 2,sala 607, Sede do Mpdft Praça do Buriti - BRASILIA-DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br

ANA LUISA CARDOSO ZARDIM

(SIDEC - 10/10/2014) 200009-00001-2014NE000018

Tribunal de Contas da União

SECRETARIA-GERAL DE CONTROLE EXTERNO COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA SOCIAL E DA REGIÃO NORDESTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NA PARAÍBA

EDITAL Nº 46, DE 7 DE OUTUBRO DE 2014

TC 011.601/2009-2 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, III, da Lei n.º 8.443/92, ficam NOTIFICADAS as empresas AMÉRICA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA., as emplesas AMERICA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LIDA., CNPJ 05.492.161/0001-63 e CONSTRUTORA MAVIL LTDA., CNPJ 04.925/612/0001-46, de que o Tribunal de Contas da União, por meio do Acórdão 802/2014-TCU-Plenário, de 2/4/2014, apostilado pelo Acórdão 1486/2014-TCU-Plenário, de 11/6/2014, decidiu,

com fundamento nos arts. 46 da Lei nº 8.443/92 e 271 do Regimento Interno do TCU, declará-las inidôneas para participar de licitação na Administração Pública Federal pelo prazo de cinco anos.

RAINÉRIO RODRIGUES LEITE

COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA DE INFRAESTRUTURA E DA REGIÃO SUDESTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO RIO DE JANEIRO

EDITAL Nº 97, DE 8 DE OUTUBRO DE 2014

TC 023.240/2010-5- Em razão do disposto no art. 22, III, da Lei 8.443/1992, fica NOTIFICADA a Clínica Haroldo Siqueira Barros Ltda., CNPJ: 27.975.291/0001-90, na pessoa de seu representante legal, do Acórdão 408/2014-TCU-2ª Câmara, Sessão de 18/2/2014, proferido no processo TC 023.240/2010-5, por meio do qual o Tri-bunal não conheceu do Recurso de Reconsideração interposto pelo Senhor Godofredo Santos Sousa, contra o Acórdão 3.656/2013-TCU-2ª Câmara, de 27/6/2013, em razão da sua intempestividade.

Informações detalhadas acerca do processo, dos valores históricos do débito com as respectivas datas de ocorrência e do cofre credor podem ser obtidas junto à Secex-RJ ou em qualquer outra Secretaria de Controle Externo do Tribunal

PAULA DE BIASE DAMASCENO

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS **DIRETORIA-GERAL** DIRETORIA ADMINISTRATIVA SECRETARIA EXECUTIVA DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 193/2014 UASG 010001

Nº Processo: 107.358/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de materiais para realização de exames de bioquímica, pelo período de 12 (doze) meses, com a cessão, sob regime de comodato, de equipamento totalmente automatizado multiparamétrico compatível com o objeto, incluindo instalação, (reinamento técnico-operacional e garantia de funcionamento. Total de Itens Licitados: 00038. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h59. Endereço: Camara Dos Deputados Edif. Anexo 1 - 14 Andar Zona Cívico-administrativa putados Edit. Anexo 1 - 14 Andar Zona Civico-administrativa - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no ComprasNet e as especificações constantes do Edital, prevalecerão as do Edital. O Edital está disponível também no site www.camara.leg.br

(SIDEC - 10/10/2014) 010001-00001-2014NE000068

PREGÃO Nº 194/2014 UASG 010001

Nº Processo: 105.733/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de tradução-interpretação da Língua Brasileira de Sinais (LI-BRAS) para a Língua Portuguesa e vice-versa, nas modalidades falada, sinalizada ou escrita, nas formas simultânea ou consecutiva, ao vivo ou ensaiada, gravada ou não, em eventos, atividades diversas e projetos institucionais da Câmara dos Deputados, ou por ela promovidos, com cessão de uso de imagem, dentro do Distrito Federal, pelo período de doze meses. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h59. Endereço: Câmara Dos Deputados Ed. Anexo i - 14º Andar Zona Cívico-administrativa - BRASILIA -DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no Compras-Net e as especificações constantes do Edital, prevalecerão as do Edital. O Edital está disponível também no site www.camara.leg.br.

> JOSE MARTINICHEN FILHO Presidente da CPL

(SIDEC - 10/10/2014) 010001-00001-2014NE000068

SENADO FEDERAL **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato CT20140063. Processo: 200.007283/2014-78. Celebrado com a empresa MARK & SILVA CONSTRUTORA E ENGENHARIA LTDA. CNPJ: 14.482.880/0001-94. Modalidade: Pregão Eletrônico nº 078/2014. Objeto: Execução de serviços de infraestrutura de ar condicionado, forros de gesso e pintura, abrangendo o formacionado de consciente de cons fornecimento e a instalação/execução no Complexo Arquitetônico do

Senado Federal, especialmente nos plenários de Comissões do Senado Federal, durante 12 meses consecutivos. Valor Global Estimado: R\$184.000,00. Programa de Trabalho: 1031055140615664. Natureza da Despesa: 449039. Nota de Empenho nº 2014NE000020, emitida em 25/09/2014. Vigência: início: 10/10/2014 - final: 09/10/2015. Signatários: pelo Senado Federal: Luiz Fernando Bandeira de Mello Filho. Diretor-Geral, pela Contratada: Marli das Graças Rocha.

Espécie: Contrato CT20140064. Processo: 200.015682/2011-60. Celebrado com a empresa MOTOROLA SOLUTIONS LTDA. CNPJ: 10.652.730/0001-20. Modalidade: Pregão Eletrônico nº 083/2014. Objeto: Fornecimento de sistemas de radiocomunicação com tec-nologia digital para a Polícia do Senado Federal, incluindo a pres-tação de serviços de instalação, treinamento e garantia com matação de Serviços de instatação, terinamento e grantita com ina-nutenção. Valor Global Estimado: R\$4.902.430,00. Programa de Tra-balho: 1031055140615664. Natureza da Despesa: 449052. Notas de Empenho nºs 2014NE000032 e 2014NE000033, emitidas em 01/10/2014. Vigência: início: 10/10/2014 - final: 26/02/2015. Sig-natários: pelo Senado Federal: Luiz Fernando Bandeira de Mello Filho. Diretor-Geral, pela Contratada: Krishna Figueiredo Nobre For-

Poder Judiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n. 60/2014 celebrado entre o STF e a COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL - CAESB (Processo 354.996). Objeto: prestação, de forma contínua, dos serviços públicos de abastecimento de água, esgotamento sanitário e outros serviços para as dependências do CONSUMIDOR. Fundamento Legal: Lei Nº . 8.666/93. Valor estimado: R\$ 12.000,00. Assinatura/Vigência: 25/09/2014. Assinam: pelo STF, Sr. Amarildo Vieira de Oliveira - Diretor-Geral; pela Contratada, Sr. Oto Silvério Guimarães Júnior e Sr. Jorge Dos Santos Barbosa.

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 3/2014 - UASG 040001

Nº Processo: 354654 . Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de fornecimento e instalação de sistema de exaustão mecânica da garagem do Edifício Anexo I do STF Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h59. Endereço: Praca Dos Tres Proderes - Ed. Sede - 2. Andar BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: 29/10/2014 às 14h00. Endereço: Praca Dos Tres Proderes - Ed. Anexo i -garagem - Sala de Reuniões da Cpl BRASILIA - DF. Informações Gerais: Edital disponível nos sítios www.comprasnet.gov.br e www.stf.jus.br

> MARCELLO DOS SANTOS LOPES Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 040001-00001-2014NE001340

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 113/2014

O Pregoeiro do STF comunica que no Pregão Eletrônico Nº 113/2014 - Contratação de empresa especializada para prestação de serviço telefônico fixo comutado (STFC), do tipo local - a licitação restou fracassada

CEZAR AUGUSTO BARROS GADELHA

(SIDEC - 10/10/2014) 040001-00001-2014NE001340

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação Técnica TSE Nº 16/2013, firmado entre o Tribunal Superior Eleitoral e o Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil - CFOAB. CNPJ: 33.205.451/0001-14. OBJETO: Promover alterações na Cláusula Doze e prorrogar o prazo de vigência pelo período de 16 de setembro de 2014 a 16 de setembro de 2015. ASSINATURA: 16/09/2014. AS-SINAM: Ministro Dias Toffoli, Presidente, pelo TSE; e Marcus Vinícius Furtado Coelho, Presidente, pela Contratada. PA n.º nícius Furtado 15.352/2013.

SECRETARIA

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato TSE Nº 80/2014, firmado entre o Tribunal Superior Eleitoral e a empresa C. Park Restaurante e Eventos Ltda. OBJETO: concessão de uso de área física, equipamentos e instalações para exploração de restaurante e lanchonete nas dependências do TSE. FUNDAMENTO LEGAL: Leis Nº s 8.666/93 e 10.520/2002. VIGÊNCIA: a partir da publicação no Diário Oficial da União e duração de 12 meses. AS-SINATURA: 29/09/2014. ASSINAM: Leda Marlene Bandeira, Diretora-Geral, Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração, pelo TSE, e Ana Lúcia Silva Ferreira Carvalho, Sócia, pela Cessionária. PA n.º 12.785/2014.

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADES DE LICITAÇÃO

No processo Nº: 23.978/2014. Objeto: Inscrição de servidores no VI Congresso Nacional de Arquivologia. Contratada: Associação dos Arquivistas do Rio Grande do Sul. Fundamento Legal: Artigo 25,II, da Lei Nº 8666/93. Valor: R\$ 1.200,00(hum mil e duzentos reais). Reconhecimento de Inexigibilidade: em 09/10/2014, por Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração Ratificação: em 09/10/2014, por Leda Marlene Bandeira, Diretora-Geral.

No processo Nº : 29155/14. Objeto: Contratação de empresa para ministrar a palestra "Atitude, tudo começa por mim". Contratada: Meiry Kamia Consultoria, treinamento e Desenvolvimento Ltda. Fundamento Legal: Artigo 25,II , da Lei Nº 8666/93. Valor: R\$ 11.900,00(onze mil e novecentos reais). Reconhecimento de Inexigibilidade: em 9/10/2014, por Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração .Ratificação: em 9/10/2014, por Leda Marlene Bandeira. Diretora-Geral.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Atas de Registro de Preços Nº s 55/2014, 56/2014, 57/2014, firmadas pelo Tribunal Superior Eleitoral, Pregão 72/2014 e as empresas: Stiloplast Indústria e Comércio Ltda., itens 18, 19, valor R\$ 4.126,20; Nara Comercial de Alimentos Ltda., itens 16, 17, valor R\$ 57.590,00, J2 Comércio de Utilidades e Distribuidora Logística Ltda. EPP, itens1 a 15, Valor R\$ 24.582,45. OBJETO: registro de preços para eventual aquisição de material de consumo. FUNDAMENTO LEGAL: Leis n.ºs 8.666/93 e 10.520/02 e Decreto nº 7.892/2013. VIGÊNCIA: a partir da publicação e duração de 1 ano. ASSINATURA: 10/10/2014. ASSINAM: Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração, pelo TSE; e Estácio de Lima Barbosa, Douglas Bernardi Rodrigues Borges, Maria Aparecida Bandeira, Representantes Legais, pelas Contratadas, PA n.º 7.349/2014.

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 86/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 161502013. , publicada no D.O.U de 28/08/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de até 2.600 (duas mil e seiscentas) impressoras laser multifuncionais, até 800 (oitocentas) impressoras laser monocromáticas e de até 2.000 (duas mil) impressoras matriciais, conforme especificações constantes do Termo de Referência. Novo Edital: 14/10/2014 das 08h00 às 11h59 e d12h00 às 17h59. Endereço: Pca.dos Tribunais Superiores,bloco C(secretaria de Administracao) BRASILIA - DFEntrega das Propostas: a partir de 14/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014, às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br.

MARIA ANGELICA BORGES DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 070001-00001-2014NE000001

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 136/2014 - UASG 050001

Nº Processo: 1962/2014 - Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de poltronas. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h59. Endereço: Safs Quadra 06 Lote 01-trecho 03-administracao 01 Andar BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Edital também disponível no site www.stj.jus.br

(SIDEC - 10/10/2014) 050001-00001-2014NE000114

PREGÃO Nº 169/2014 - UASG 050001

Nº Processo: 2880 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para fornecimento e instalação de vidros, com execução de furação e modelagem em vidro, fornecimento de ferragens para vidros. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Safs Quadra 06 Lote 01-trecho 03-administracao 01 Andar BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: O edital encontra-se disponível no site www.stj.jus.br.

SILVIO FERREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 050001-00001-2014NE000114

CONSELHO DA JUSTICA FEDERAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 38/2014

Sagrou-se vencedora do certame a empresa Oficial Paper Indústria e Comércio Ltda.

ANTONIO ANTUNES DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 090026-00001-2014NE000054

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 91/2014

O Tribunal Superior do Trabalho conforme determinado no art. 30, XII, "b", do Decreto N $^{\rm e}$ 5.450/2005, comunica o resultado do Pregão Eletrônico N $^{\rm e}$ 091/2014, cujo objeto, confecção e a instalação de mobiliário planejado, foi adjudicado à empresa LM MARCENARIA LTDA - ME pelo valor total de R $^{\rm e}$ 44.499,00.

MARIA TEREZA DE ANDRADE LIMA ORLANDI Secretária Substituta

(SIDEC - 10/10/2014) 080001-00001-2014NE000127

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR SECRETARIA

EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE: Processo nº 190/2014. Contrato Nº 46/2014, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a EASYPIX BRASIL COMÉRCIO E PRODUÇÕES FOTOGRÁFICAS LTDA. - ME. OBJETO: Prestação de serviços de assinatura de acesso e banco de imagens. VALOR: R\$ 6.511,00. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.131.0566.2549.0001 - CODIN, Elemento de Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. VIGÊNCIA: 13.10.2014 a 12.10.2015. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 24, inciso VII, da Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 08.10.2014. ASSINAM: José Carlos Santos, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Nelson Molinari Júnior, Sócio, pela Contratada.

ESPÉCIE: Processo nº 14/2014. Contrato Nº 45/2014, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a OI MÓVEL S/A. OBJETO: Prestação de serviço de internet móvel de alta velocidade (HSPA 3G ou superior ilimitado), nacional, com fornecimento, em regime de comodato, de 30 tablets. VALOR: R\$ 43.164,00. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.061.0566.4225.0101 - Julgamento de Processos - JUPROC, Elemento de Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. VIGÊNCIA: 08.10.2014 a 07.10.2015. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Nº 10.520/2002, Decreto Nº 5.450/2005 e Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 08.10.2014. ASSINAM: José Carlos Santos, Diretor-Geral, pelo Contratante, Lúcia Caroline Santos da Silva e Alan de Macedo Silva, Executivos de Vendas, ambos pela Contratada.

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

ESPÉCIE: Termo de Credenciamento Nº 34/2014, celebrado entre o Superior Tribunal Militar, com a interveniência do Plano de Saúde da Justiça Militar da União - PLAS/JMU, e a FUNDAÇÃO FACULDADE DE MEDICINA. OBJETO: Prestação de serviços de atendimento médico-hospitalar. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.301.0566.2004.0001. ELEMENTOS DE DESPESA: 3.3.90.36 e 3.3.90.39. VIGÊNCIA: 60 meses a contar da data de sua assinatura. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, "caput" da Lei n.º 8.666/1993, Ato Normativo Nº 67, de 24.01.2014, Aviso de Credenciamento Nº 2/2014. DATA DE ASSINATURA: 10.10.2014. ASSINAM: José Carlos Santos, Diretor-Geral, pelo Credenciante, e Flávia Fava de Moraes, Representante Legal, pela Credenciada.

ESPÉCIE: Termo de Credenciamento Nº 42/2014, celebrado entre o Superior Tribunal Militar, com a interveniência do Plano de Saúde da Justiça Militar da União - PLAS/JMU, e a Magscan Clínica de Imagenologia de Manaus Ltda. - ME. OBJETO: Prestação de serviços de assistência diagnóstica. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.301.0566.2004.0001. ELEMENTOS DE DESPESA: 3.3.90.36 e 3.3.90.39. VIGÊNCIA: 60 meses a contar da data de sua assinatura. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, "caput" da Lei n.º 8.666/1993, Ato Normativo Nº 67, de 24.01.2014, Aviso de Credenciamento Nº 2/2014. DATA DE ASSINATURA: 07.10.2014. ASSINAM: José Carlos Santos, Diretor-Geral, pelo Credenciante, e Maria da Conceição de Oliveira Parente, Representante Legal, pela Credenciada.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 184/2014 - UASG 060001

 N° Processo: 367/2014 . Objeto: Inscrição de 12 (doze) servidores no evento denominado "Valores éticos e Educação para o Trabalho", a realizar-se no dia 13 de outubro do corrente ano, nesta Capital. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei N° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A Importância da par-

ticipação de servidores em eventos que contribuam para a atualização de conhecimentos. Declaração de Inexigibilidade em 08/10/2014. AFONSO IVAN MACHADO. Secretário de Planejamento. Ratificação em 09/10/2014. JOSE CARLOS SANTOS. Diretor-geral. Valor Global: R\$ 19.188,00. CNPJ CONTRATADA: 05.025.586/0001-62 ENE TREINAMENTOS, CURSOS E EVENTOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 10/10/2014) 060001-00001-2014NE000012

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Processo nº 172/2014. Primeiro Termo Aditivo à Ata de Registro de Preços Nº 23/2014, celebrada entre o Superior Tribunal Militar e a DAMASO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: Alteração da Ata de Registro de Preços Nº 23/2013. VIGÊNCIA: 08.10.2014 a 11.08.2015. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 65 da Lei Nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 08.10.2014. ASSINAM: José Carlos dos Santos, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Diogo Augusto Pfau Gouvêa, Representante Legal, pela Contratada.

ESPÉCIE: Processo nº 116/2014. Primeiro Termo Aditivo para alteração do Contrato Nº 37/2014, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a DISTRIBUIDORA CUMMINS CENTRO OESTE LTDA. OBJETO: Alteração contratual. VIGÊNCIA: 13.10.2014 a 01.10.2015. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 65 da Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 08.10.2014. ASSINAM: José Carlos Santos, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Bernadete Passos Andraus, Representante Legal, pela Contratada.

DIRETORIA DE PATRIMÔNIO E MATERIAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 49/2014

O Superior Tribunal Militar torna público que o Diretor-Geral, em Despacho de 15/9/2014, homologou o resultado do Pregão em epígrafe, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para fornecimento de solução de tecnologia da informação para gestão de ativos de telecomunicação, contratos e faturas telefônicas, pelo Sistema de Registro de Preços (SRP), adjudicando o grupo único (itens 1 a 7) à empresa TELEMIKRO TELECOMUNICAÇÕES INFORMÁTICA E MICROELETRÔNICA S/A.

FLÁVIA UCHÔA MASCARENHAS Diretora em exercício

(SIDEC - 10/10/2014) 060001-00001-2014NE000012

1ª CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA MILITAR DIRETORIA DO FORO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 26/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 09/10/2014,Entrega das Propostas: a partir de 09/10/2014, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014, às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto a contratação de sociedade empresária especializada para o fornecimento parcelado de gêneros alimentícios (mercearia), por doze meses, de acordo com o Projeto Básico Nº 13/2014-NUAP, apenso do Termo de Referência ANEXO A.

CARLOS HENRIQUE SILVA REINIGER FERREIRA Diretor do Foro

(SIDEC - 10/10/2014) 060028-00001-2014NE000088

9ª CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA MILITAR AUDITORIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 060007

 N° Processo: 582014 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto a aquisição, com instalação, de aparelhos de ar-condicionado, de acordo com o Termo de Referência - ANEXO I. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Terenos, Nr. 535 - Bairo Amambai - Campo Grande/ms CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

SUELY PEREIRA FERREIRA Ordenadora de Despesas

(SIDEC - 10/10/2014) 060001-00001-2014NE000012

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO

ISSN 1677-7069

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 64/2014

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N^{e} 4365/2014. , publicada no D.O.U de 21/07/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Âquisição de máquinas fragmentadoras de papel, de acordo com especificações técnicas obrigatórias e quantitativos constantes do Anexo I do Edital. Novo Edital: 13/10/2014 das 09h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00. Endereço: Sau/sul - Quadra 1, Bloco C, Praca Dos Tribunais Superiores Asa Sul - BRASILIA -DFEntrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/10/2014, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> EDILEUSA VIDAL DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 090027-00001-2014NE800001

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 2ª REGIÃO SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DE EMPENHO

Nota de empenho: 2014NE001387, emitida em 02/10/2014. Con-Nota de empenho: 2014NE00138/, emitida em 02/10/2014. Contratante: TRF- 2ªRG. Contratada: ALFA SERVIÇOS E COMÉRCIO DE PAINEIS PUBLICITÁRIOS EIRELI - ME. Objeto: Fornecimento e instalação e remanejamento de divisórias (Ata 060/2014). Modalidade de Licitação: Lei Nº 10.520/02 c/c Decretos 5.450/05 e 7.892/13. Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 02061056942576013. Elemento de despesa: 449052. Valor total do empenho: R\$ 5.230,24 (cinco mil, duzentos e trinta reais e vinte e guatro centavos.) Prog. Nº TRE-FOE-2014/00164 quatro centavos). Proc. Nº TRF2-EOF-2014/00164.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratante: TRF-2ª RG; Contratada: Kioto Ambiental Ltda.; Objeto do 1º Termo Aditivo: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato original por 12 (doze) meses; Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II da Lei nº 8.666/93; Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.6013; Elemento de despesa: 3.3.90.39.78; Data da assinatura: 06/10/2014; Proc. n.º TRF2-EOF-2013/00193; Contrato n.º 068/2013.

Contratante: TRF-2ª RG; Contratada: Telemar Norte Leste S/A; Objeto do 1º Termo Aditivo: alterar faixa de ramais, estabelecida no subitem 1.1.1 da Cláusula Primeira do Contrato original, em uso por este E. Tribunal; Fundamento Legal: Artigo 65, II, alínea "b" da Lei n° 8.666/93; Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.6013; Elemento de despesa: 3.3.90.39.58; Data da assinatura: 03/10/2014; Proc. n.º TRF2-EOF-2014/00087; Contrato n.º 045/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 111/2014 - UÁSG 090028

Nº Processo: TRF2-EOF-2014/392 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de câmera, leitor, iluminador de led e monitor Swit. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 12h00 às 17h00. Endereço: Rua Acre Nº 80, Sala 604 Centro - RIO DE JANEIRO -RJ. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RUBENS FERRAZ DE ARAUJO Pregoeiro Substituto

(SIDEC - 10/10/2014) 090028-00001-2014NE000041

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

O Tribunal Regional Federal da 2.ª Região, com base no art. 61, § único, da Lei n.º 8.666/93, torna público o Registro de Preços para aquisição de material bibliográfico, correspondente ao Pregão n.º 82/2014. A ata abaixo foi assinada em 06/10/2014, com vigência de 06/10/2014 a 05/10/2015, conforme subprocessos do P. A. n.º TRF2-EOF-2014/00315.

ITEM	DESCRIÇÃO	QUANT.	PERCENTUAL DE DESCONTO (%)
Fornecedo 73/2014	or: CORUJET IMPORTAÇÃO	O E EXPORTAÇÃO LTI	DA - ME Ata n.º
12	Livros de Arte, Folclore e	Literatura. CCJF: 400	25,00

ROQUE BONFANTE DE ALMEIDA Diretor da Secretaria-Geral

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO **DIRETORIA-GERAL**

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2014

PROCESSO SEL Nº 0009542-88.2014.4.03.8000

A Pregoeira designada pela Portaria Nº 7780 de 11/05/2012 torna público que o Diretor-Geral do Tribunal Regional Federal da 3ª Região, homologou o procedimento licitatório do Pregão Eletrônico Nº 035/2014, para contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças, do sistema de detecção e alarme de incêndio instalado no Edifício Sede do TRF - 3ª Região, adjudicado à empresa Katel Comércio e Assessoria em Telefonia Ltda. - EPP, com o valor total de R\$ 171.000,00.

> São Paulo, 10 de outubro de 2014. PATRÍCIA RIBEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 67/2014

PROCESSO SEI Nº 0016384-84.2014.4.03.8000

Objeto: Prestação de serviços de transporte de mobiliário para as instalações da IX Semana Nacional de Conciliação. Recebimento das propostas: no endereço www.licitacoes-e.com.br, até 29/10/2014, às 11h30. Obtenção do edital: no endereço eletrônico citado ou na Av. Paulista Nº 1.842 - Torre Norte - 11º andar - Cerqueira César - São Paulo - SP. Informações: (11) 3012-1074/2/3, das 09h00 às 19h00.

> São Paulo, 10 de outubro de 2014. ALEXANDRE RIBEIRO DE MORAES Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 4ª REGIÃO **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 41/2014. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CON-TRATADA: Gmieski & Santos Ltda. OBJETO: Manutenção do telhado do prédio-sede do TRF 4ª Região. ORIGEM: PE Nº 55/2014. DOT. ORÇAMENTÁRIA: Recursos provenientes de convênio de cooperação entre o Contratante e a Caixa Econômica Federal. PREÇO TOTAL: R\$ 500.000,00 (quinhentos mil reais). VIGÊNCIA: 10.10.2014 a 06.02.2015. PA: 0008565-69.2014.4.04.8000. ASSINATURA: Luiz Izidoro Zorzo, Diretor-Geral, em 03.10.2014.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAPÁ

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato n.º 29/2014, para execução indireta de prestação de serviços. PARTES: União, através do TRE-AP e a empresa Antonio Carlos C. Sousa ME. Objeto: Altera a Cláusula Décima Nona do instrumento principal, para fins de prorrogação do prazo de vigência por mais 50 (cinqüenta) dias, ficando seu termo final para 28.11.2014. DATA DE ASSINATURA: em 09/10/2014. Signatários: Des. Raimundo Vales, Presidente do TRE/AP, e Sr. Antônio Carlos Costa Sousa, representante da contratada.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO CEARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 91/2014 - UASG 070007

Nº Processo: 9485/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - SRP para eventual aquisição de material de consumo para manutenção corretiva e preventiva, observadas as especificações estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00047. Edital: 13/10/2014 de 8eus anexos. 10tat de fiens Elentados: 00047. Editar: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Jaime Benevolo 21 Centro - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 04/11/2014 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

MANOEL FERREIRA DA SILVA FILHO

(SIDEC - 10/10/2014) 070007-00001-2014NE000001

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E ORÇAMENTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao contrato de prestação de serviço de sistema de condicionamento de ar em cartórios eleitorais. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. Contratado: DUFRIL SERVIÇO E COMÉRCIO LTDA - ME. Resumo do Objeto: inclusão de (02) dois aparelhos split, alterando a Cláusula Quinta. Valor total estimado do contrato de R\$ 194.491,40. Fundamentação Legal: art. 65, I "b" da Lei nº 8.666/93. Data da Assinatura: 26/09/2014. Processo: 11.929/2014.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE GOIÁS **DIRETORIA-GERAL**

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PÁTRIMÔNIO SEÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo: 794/2014. Contrato TRE/GO nº 64/2014. Objeto: Locação de imóvel urbano situado na Av. Anhanguera, n. 5345 Qd. 21, Lt. 36, Setor Central, Goiânia-GO, para funcionamento da Central de Atendimento ao Eleitor. Valor mensal: R\$ 10.711,98. Suporte Legal: Art. 24, X, Lei 8.666/93. Vigência: doze meses, contados de 08/10/14. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP.0052 (Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral - no Estado de Goiás). Natureza da Despesa: 33909 (Outros Serviços de Terceiros -Pessoa Jurídica). Empenho: 2014NE000830, emitido em 11/9/14. Signatários: Des. Walter Carlos Lemes, Presidente do TRE-GO, pelo Locatário, e Sra. Angelina Martins Vieira Carvalho, pelo Locador.

Processo 10259/2014. Contrato TRE-GO nº 70/2014. Objeto: Prestação de serviços de ginástica laboral para juízes, servidores e estagiários do Tribunal Regional Eleitoral de Goiás. Contratada: Monteiro Atividades Esportivas Ltda. Valor unitário da aula: R\$ 15,99. Fundamento Legal: Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e Decreto nº 5.450/05. Vigência: 12 meses contados do dia 08/10/2014. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP0052 (Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral - no Estado de Goiás). Natureza de Despesa: 339037 (Locação de mão-de-obra). Empenho 2014NE000862 emitido em 23/09/14. Signatários: Des. Walter Carlos Lemes, Presidente do TRE-GO, pelo Contratante, e Sr. Carlos Eduardo Carvalho Monteiro, pela Contratada.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 19/2014

O TRE-GO torna público a homologação da licitação, modalidade Pregão, na forma eletrônica, nº 19/2014 (Processo nº 50.110/2013), que tem por objeto o registro de preços para eventual e futura contratação de serviços de comunicação de dados compreendendo instalação, configuração, manutenção, gerência e suporte entre o TRE-GO, os Cartórios Eleitorais no Estado de Goiás, Postos de Atendimento ao Eleitor e Unidades Administrativas. Empresa Vencedora: Lote 01 - Empresa Brasileira de Telecomunicações S/A.-Embratel (CNPJ 33.530.486/0001-29);- Data da homologação: 09/10/2014. Os autos encontram-se com vistas franqueadas aos interessados.

> Goiânia, 10 de outubro de 2014 ANTÔNIO CELSO RAMOS JUBÉ Secretário

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 1/2014

O Tribunal Regional Eleitoral de Goiás, através da Comissão Especial de Licitações, torna público, para conhecimento dos interessados, que a Comissão Especial de Licitações, em sessão pública teressados, que a Comissão Especial de Licitações, em sessão pública de julgamento dos documentos de habilitação, realizada em 09/10/2014, referentes à Tomada de Preços 01/2014, cujo objeto consiste na contratação de empresa especializada para execução de obra de edificação de sede para o Cartório Eleitoral de Goianésia/GO, à unanimidade, declarou habilitadas as licitantes RCG ENGENHARIA EIRELI - EPP, CONSTRUTORA DA VINCI LTDA e VERSA CONSTRUÇÕES LTDA - EPP em face do cumprimento de todos os requisitos de habilitação. A Comissão, igualmente à unanimidade, inabilitou as empresas EXECUTIVA ENGENHARIA LTDA - ME, TAUROS EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS EURELI - ME, MORAES ARQUITETURA, CONSTRUÇÃO LTDA - ME e SM MORAES ARQUITETURA, CONSTRUÇÃO LTDA - ME e SM CONSTRUTORA LTDA. -ME. Os autos estão com vistas franqueadas aos interessados.

> Goiânia, 9 de outubro de 2014. ANTÔNIO CELSO RAMOS JUBÉ Secretário

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MARANHÃO **SECRETARIA**

DIRETORIA-GERAL AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 65/2014

Processo Administrativo Digital Nº 8.859/2014-TRE. Objeto: Confecção dos diplomas e demais materiais necessários à diplomação das Eleições de 2014. Adjudicatária: SL MONTEIRO FERREIRA -EPP - CNPJ: 86.863.412/0001-70 (lote 01). Data da homologação: 08/10/2014

> GUSTAVO ADRIANO COSTA CAMPOS Diretor-Geral



SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E ORÇAMENTO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE COMPRAS E LICITAÇÕES

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 27/2011, que tem por objeto a prestação de serviços de locação de imóvel para funcionamento do Cartório Eleitoral da 14ª Zona Eleitoral no município de Cururupu/MA. (Proc. Adm. nº. 32.902/2010). Contratante: A União, representada pelo Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão. Contratado: Sebastião Alves de Carvalho (CPF Nº. 351.750.793-87). Objeto do aditivo: a alteração da cláusula Terceira - Do valor do aluguel e da cláusula quinta - Da vigência do presente contrato. O contrato fica prorrogado por mais 01 (um) ano. Com início em 24/08/2014 e término em 23/08/2015.O valor mensal do aluguel será de R\$ 834,69. Data de Assinatura: 22/08/2014. Signatários: Des. José de Ribamar Froz Sobrinho, Presidente do TRE/MA e o Sr. Sebastião Alves de Carvalho. Locador.

Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 50/2012, que tem por objeto a contratação de link de dados para prover acesso a internet na sede do TRE/MA. (Proc. Adm. nº. 18.028/2012). Contratante: A União, representada pelo Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão. Contratada: TELEMAR NORTE LESTE S/A (CNPJ Nº. 33000118/0001-79). Objeto do aditivo: a prorrogação da vigência e o reajuste no valor mensal do presente contrato. O contrato será prorrogado por mais 12 (doze) meses, com início em 21/09/2014 e término em 20/09/2015. O presente aditivo resultará mo acréscimo de mais R\$ 104.312,16 ao contrato original. Data de Assinatura: 18/09/2014. Signatários: Des. José de Ribamar Froz Sobrinho, Presidente do TRE/MA e o Sr. Paulo Sérgio Alves de Moraes, Representante da Empresa e a Sra. Tereza Elizabeth B. Mendonça Machado, Representante da Empresa.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MATO GROSSO DIRETORIA-GERAL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E ORÇAMENTO

EXTRATO DE CONTRATO

. Proc. Adm. nº 4.916/2014 (Eletrônico) - CT nº 36/2014. LOCADOR: Lorenço Boing Sobrinho. CPF: 557.546.609-44. OBJETO: Locação de imóvel para o funcionamento do Cartório da 50ª ZE - Nova Monte Verde - MT. VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses, a partir de 12 de novembro de 2014 a 11 de novembro de 2019. VALOR: R\$ 91.787,40. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 24, X, da Lei n.º 8.666/93 e na Lei n.º 8.245, de 18/10/91. SIGNATÁRIO: Pelo TRE-MT, Mauro Sérgio Rodrigues Diogo, Diretor-Geral, e pela Contratada, o próprio

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo Administrativo nº 6.705/2014 (eletrônico). OBJETO: Inscrição no "Curso FJ-67 - Desenvolvimento Móvel com IOS". FA-VORECIDO: AOVS Sistemas de Informática Ltda. CNPJ: 05.555.382/0001-33. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, II c/c art. 13, VI da Lei nº 8.666/93. Ação: 02.122.0570.20GP.0051. Elemento: 33.90.39.48. Valor: R\$ R\$ 5.160,00. Autorização: Mauro Sérgio Rodrigues Diogo - Diretor-Geral e Ratificação: Juvenal Pereira da Silva, Desembargador-Presidente do TRE/MT.

Processo Administrativo nº 6.705/2014 (eletrônico). OBJETO: Inscrição no "Curso FJ-57 - Desenvolvimento Móvel com Google Android". FAVORECIDO: AOVS Sistemas de Informática Ltda. CNPJ: 05.555.382/0001-33. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, II c/c art. 13, VI da Lei nº 8.666/93, Ação: 02.122.0570.20GP.0051. Elemento: 33.90.39.48. Valor: R\$ R\$ 4.980,00. Autorização: Mauro Sérgio Rodrigues Diogo - Diretor-Geral e Ratificação: Juvenal Pereira da Silva, Desembargador-Presidente do TRE/MT.

Processo Administrativo nº 6.705/2014 (eletrônico). OBJETO: Inscrição no "Curso WD-43 - Desenvolvimento WEB com HTML, CSS e JavaScript". FAVORECIDO: AOVS Sistemas de Informática Ltda. CNPJ: 05.555.382/0001-33. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, II c/c art. 13, VI da Lei nº 8.666/93. Ação: 02.122.0570.20GP.0051. Elemento: 33.90.39.48. Valor: R\$ 4.780,00. Autorização: Mauro Sérgio Rodrigues Diogo - Diretor-Geral e Ratificação: Juvenal Pereira da Silva, Desembargador-Presidente do TRE/MT.

COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2014 - UASG 070022

 N° Processo: 1591/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura e eventual aquisição de material permanente. Total de Itens Licitados: 00011. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 13h30. Endereço: Av. Hist. Rubens de Mendonca, 4750 - Bosque da Saude CUIABA - MT. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

GILVAN RODRIGUES DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 070022-00001-2014NE000003

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 6008308/2014; 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 125/11; Contratada: W e M Publicidade Ltda:, Vigência: 06/12/14 a 05/12/15; Objeto: Prorrogação do Contrato; Valor: R\$ 7.688,04; Classificação: 33390.39.90; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002456; Fundamento Legal: Art. 57, II, art. 55, III da lei nº 8.666/93, Cláusula 6ª do Contrato, arts 2º e 3º da lei nº 10.192/2001; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Mirna Martins de Carvalho - Sócia Administradora, pela Contratada; Assinatura: 1/10/2014

Processo nº 1315216/2013; 3º TA ao Contrato 167/13; Contratada: GESTERVI-GESTÃO E TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA; Vigência: 02/01/15 a 1º/01/16; Objeto: Prorrogação e reajuste dos insumos e material do contrato; Valor: R\$ 84.283,92; Classificação: 33390.37.01; PT: Será informado; NE: serão emitidas; Fundamento Legal: Prorrogação: Art. 57, II, art. 55, III, da Lei nº 8.666/93 e na Cláusula 9ª do Contrato, c/c arts. 2º e 3º da Lei 10.192/2001 e Cláusula 11, parágrafo 5º do Contrato e art. 55 Lei 9.784; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TREMG e João Batista Lopes de Lima - Sócio-Administrador, pela Contratada; Assinatura: 1/10/2014.

Processo nº 1314426/2013; 1º TA ao Contrato 141/13; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda; Vigência: 09/12/14 a 08/12/15; Objeto: Prorrogação e alteração das Cláusulas 3ª, 10, 11, 13, 16 e 18; Valor: R\$ 8.436,00; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002496; Fundamento Legal: art. 57,II, d, art. 65, I, a, da Lei 8.666/93 e na Cláusula 8ª do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo, pela Contratada; Assinatura: 3/10/2014.

Processo nº 6001509/2011; 5º TA ao Contrato 195/10; Contratada: Sherr Service Prestação de Serviços Ltda.; Vigência: 01/01/15 a 31/12/15; Objeto: Prorrogação e o reajuste dos valores do Contrato; Valor: R\$ 4.767,00; Classificação: 33390.39.16; PT: será informado; NE: Será emitida; Fundamento Legal: Art. 57, II, da Lei nº 8.666/93 e na Cláusula 6º do Contrato, art. 55, III, da Lei nº 8.666/93 c/c os arts. 2º e 3º da Lei nº 10.192/2001; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e José Marcos Scherr Campos - Procurador, pela Contratada; Assinatura: 3/10/2014.

Processo nº 6003924/2011; 5º TA ao Contrato 67/11; Contratada: TELEFONICA BRASIL S/A; Vigência: A partir da assinatura; Objeto: Acréscimo ao Contrato; Valor: R\$ 838,80; Classificação: 33390.39.58; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002174; Fundamento Legal: Art. 65, I, b, parágrafo 1º da Lei nº 8.666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Vinícius Estêvão Lemos e José Eustáquio Mendonça de Fonseca Representantes Legais, pela Contratada; Assinatura: 15/9/2014.

Processo nº 6000948/2011; 7º TA ao Contrato 176/10; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda; Vigência: a partir da assinatura; Objeto: Prorrogação, repactuação e alteração das Cláusulas 3ª, 11, 12, 14, 17 e 19; Valor: R\$ 41.786,46; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002308; Fundamento Legal: art. 57,II, da Lei 8.666/93 e Cláus. 9ª do Contrato, art. 65, I, a da Lei nº 8.666/93, art. 5º do Dec. Federal nº 2271/97 e Cláus. 11 do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo, pela Contratada; Assinatura: 6/10/2014.

Processo nº 1310082/2013; 1º TA ao Contrato 126/13; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda; Vigência: a partir da assinatura; Objeto: Repactuação do contrato; Valor: R\$ 636,48; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002516; Fundamento Legal: Art. 5º Decreto Federal 2271/97 e Cláusula 11 do Contrato, art. 65, I, a Lei 8666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo, pela Contratada; Assinatura: 7/10/2014.

Processo nº 1314155/2013; 1º TA ao Contrato 135/13; Contratada: 3A Locação e Mão de Obra Ltda - ME; Vigência: 09/12/2014 a 08/12/2015; Objeto: Prrorrogação, repactuação e alteração do Contrato; Valor: R\$ 27.516,70; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002486 e 2014NE002485; Fundamento Legal: Art.57, II e art. 65, I, a da Lei nº 8.666/93, nas Cláusulas 8º e 10 do Contrato, e no art. 5º do Decreto Federal nº 2.271/97; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Lauro Emanuel Bezerra Rodrigues - Sócio, pela Contratada: Assinatura: 8/10/2014.

Processo nº 1309697/2013; 1º Termo Aditivo 79/13; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda. ME.; Vigência: a partir da assinatura; Objeto: Repactuação do Contrato e alteração de cláusulas contratuais; Valor: R\$ 4.740,88; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002381 e 2014NE002382; Fundamento Legal: Art. 5º do Decreto Federal 2.271/97 e Cláusula 11 do contrato, art. 65, I, a, da Lei 8666/93.; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo - Procuradora, pela Contratada; Assinatura: 23/9/2014.

Processo nº 1311389/2013; 1º TA ao Contrato nº 096/13; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda. ME.; Vigência: a partir da assinatura; Objeto: Repactuação da prestação de serviços de conservação e limpeza e alteração de cláusulas contratuais; Valor: R\$ 2.447,11; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2014NE002226 e 2014NE002227; Fundamento Legal: Art. 5º do Decreto Federal 2.271/97 c/c Cláusula 11 do Contrato, art. 65, I, a, da Lei 8666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo - Procuradora, pela Contratada; Assinatura: 11/9/2014.

Processo nº 1208212/2012; 5º TA ao Contrato 02/13; Contratada: Britânica Administração e Terceirização Ltda - EPP; Vigência: a partir da assinatura; Óbjeto: Prorrogação e reajuste dos itens de insumos e material do contrato; Valor: R\$ 171.297,21; Classificação: 33390.37.01; PT: Será informado; NE: Será emitida; Fundamento Legal: Art. 57, II Lei 8666/93 e Cláusula 8ª do Contrato; art.57, III, Lei 8666/93 c/c art.s 2º e 3º da Lei 10192/2001 e Cláusula 10 do contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Ezequiel Gonçalves Ribeiro - Sócio, pela Contratada; Assinatura: 3/10/2014.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 124/2014 - UASG 070014

Nº Processo: 1410464/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação dos serviços de implantação e operacionalização de sistema informatizado, mediante uso de cartão eletrônico ou magnético, para que os postos de abastecimento credenciados forneçam combustíveis à frota de veículos do TRE/MG em todo o estado de Minas Gerais e, eventualmente, fora dele. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Prudente de Moraes, Nr. 100 - 6.andar, Bairro Cidade Jardim Cidade Jardim - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEXANDRE MIRANDA DOS SANTOS Equipe de Apoio

(SIDEC - 10/10/2014) 070014-00001-2014NE000004

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 118/2014

Processo 1.409.995/2014. Objeto: fornecimento de açúcar cristal. Vencedora e valor global: DISTRIBUIDORA LANCE CERTO LTDA - ME, R\$18.900,00.

ANDRÉ LIMA DE OLIVEIRA COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 070014-00001-2014NE000004

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARÁ SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 179/2014

O Tribunal Regional Eleitoral do Pará, torna público o aviso de Registro de Preços nº 179/2014, firmado com a empresa abaixo relacionada, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 67/2014, assinada em 01/10/2014, com vigência de 12 meses, a contar de sua assinatura, conforme Proc. nº 8.044/2014. Empresa: Global Comércio de Maquinas e Equipamentos Industriais e Comerciais Ltda - ME. Item 01 - Bomba D'água centrífuga. Marca: Inapi. Qtd: 10 Unidades. Valor unit: R\$510,00. O inteiro teor da ata encontra-se disponível no site www.tre-pa.jus.br.

MIGUEL LUCIVALDO ALVES SANTOS Diretor-Geral

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 180/2014

O Tribunal Regional Eleitoral do Pará, torna público o aviso de Registro de Preços nº 180/2014, firmado com a empresa abaixo relacionada, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 67/2014, assinada em 01/10/2014, com vigência de 12 meses, a contar de sua assinatura, conforme Proc. nº 8.044/2014. Empresa: Edmilson Almeida Chaves Neto - ME. Item 03 - Bomba injetora para poço artesiano. Marca: Schneider. Qtd: 10 Unidades. Valor unit: R\$898,00. O inteiro teor da ata encontra-se disponível no site www.tre-pa.jus.br.

MIGUEL LUCIVALDO ALVES SANTOS

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA PARAÍBA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 27.027/2014-COMAT

OBJETO: Contratação de empresa para aprestação do serviço de Consultoria em Gestão por Competências. no âmbito do TRE/PB. CONTRATADA: LEME CONSULTORIA EM GESTÃO DE RH Lt-

da-EPP CNPJ: 07.955.535/0001-65. VALOR TOTAL: R\$ 89.670,90 (oitenta e nove mil e seiscentos e setenta reais e noventa centavoss); FUNDAMENTO LEGAL: art. 25, II, c/c art. 13, da Lei nº 8.666/93; AUTORIZAÇÃO em 09/10/2014 por Ranulfo Lacet Viegas de Araú-jo, Secretário de Administração e Orçamento; RATIFICAÇÃO em, 09/10/2014 pelo Desembargador Saulo Henriques de Sá e Benevides, Presidente do TRE-PB.

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO nº 30/2013-TRE/PB - Processo nº 28.148/2014; CONTRATANTE: TRE-PB, CNPJ 06.017.798/0001-60; CONTRATADA: ACRÓPOLE COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-ME, CNPJ: 11.233.325/0001-30; OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato nº 30/2013 por mais 12(doze) meses a contar do dia 18/12/2014; FUNDAMENTO LEGAL: art. 56, § 2º e art. 57, II, ambos da Lei nº 8.666/93; DATA DA ASSINATURA: 18/09/2014; SIGNATÁRIOS: Ranulfo Lacet Viégas de Araújo, pelo Contratante e Carlos Eduardo Maciel de Souza, pela Contratada Contratante e Carlos Eduardo Maciel de Souza, pela Contratada

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 93/2014 - UASG 070009

 N^{o} Processo: 43.591/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa de engenharia para prestação de serviços comuns de reparos construtivos, com fornecimento de peças, equipamentos, mareparos constitutivos, com forma estabelecida em planifihas de serviços e insumos diversos descritos no Sinapi, no imóveis da Justiça Eleitoral da Paraíba. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Rua Princesa Isabel, N° 201 Centro - JOAO PESSOA - PB. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

MONICA GUIMARAES MENDES DE ALMEIDA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 070009-00001-2014NE000008

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 607/2014 - UASG 070019

Nº Processo: 2598/2014 . Objeto: Contratação de profissional qualificado para ministrar o curso in company "Governança no Setor Público" para servidores, no período de 18 e 19 de novembro (Turma 01) e 20 e 21 de novembro (Turma 02). Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Profissional com notória especialização e serviço técnico (treinamento e aperfeiçoamento de pessoal). Declaração de Inexigibilidade em 01/10/2014. TONIA DAYSI MUCKEN-BERGER. Secretária de Administração. Ratificação em 08/10/2014. ANA FLORA FRANCA E SILVA. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 27.000,00. CPF CONTRATADA: 351.572.081-20 ROMILSON RODRIGUES PEREIRA.

(SIDEC - 10/10/2014) 070019-00001-2014NE000019

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL **DE PERNAMBUCO**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n.º 3 ao Contrato n.º 022/2011. PROCESSO: PA 152/11. MODALIDADE: Dispensa n.º 32/11. ESPÉCIE: Locação. CONTRATANTES: Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco e Josefa Maria Ferreira e Silva. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência contratual pelo período de 1º/1/15 a 31/12/15, bem como dar nova redação à Cláusula Sétima do Contrato. FUNDAMENTO LEGAL: inciso I, do § 3º, do art. 62, da Lei n.º 8.666/93, art. 3º da Lei n.º 8.245/91 e Parágrafo Único da Cláusula Segunda do instrumento contratual. DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Ação 059393 . Julgas contratual. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação 059393 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral. Elemento: 3390.36.15 - OST Pessoa Física. Valor da Despesa: R\$ 11.824,02, que será acrescido de reajuste a ser calculado. DATA DE ASSINATURA: 19/9/14. SIGNATÁRIOS: pelo Locatário, Robson Costa Rodrigues, Diretor-Geral, e pela Locadora, Josefa Maria Ferreira e Silva. Proprietária.

SECRETARIA DE ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATOS DE NOTAS DE EMPENHO

Notas de Empenhos Ordinários. TRE-PE n.º 2014NE001130, 1131 e 1134, emitidas em 07/10/2014. PA n.º 374/2013. CONTRATADAS: LINK ETIQUETAS INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI - EPP, MAXIM QUALITTA COMERCIO LTDA - ME e MINAS BAN-DEIRAS INDUSTRIA E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA. Valores: R\$166,40, R\$ 970,00 e R\$ 1.390,00. OBJETO: Material de Consumo. FUNDAMENTO LEGAL: Atas de Registro de Preços N° 06, 07 e 11/2014 vinculadas ao Pregão Eletrônico n.º 093/2013 deste TRE-PE. PTRES: 059393. Elemento: 3390.30.

Nota de Empenho Ordinário. TRE-PE n.º 2014NE001140, emitida em 07/10/2014. PA n.º 358/2013. CONTRATADA: DIFERENCIAL COMERCIO ATACADISTA EIRELE - EPP. Valor: R\$ 628,50. OBJETO: Material de Consumo. FUNDAMENTO LEGAL: Ata de Registro de Preços nº02/2014 vinculada ao Pregão Eletrônico n.º 085/2013 deste TRE-PE. PTRES: 059393. Elemento: 3390.30.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO SUL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n. 02 ao Contrato 16/2011, referente à prestação de serviços de manutenção preventiva e/ou corretiva de guilhotina elétrica, firmado entre o TRE-RS e a empresa NK Tecnologia em Automação Ltda. OBJETO: Prorrogar a vigência e alterar a redação da cláusula 8 do contrato original, ratificando-se as demais cláusulas contratuais. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93. SIGNATÁ-RIOS: Des. Marco Aurélio Heinz e o Sr. Marcos de Jesus Nalepinski. PAE: 1921/2011. DATA DA ASSINATURA: 03-10-2014.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SANTA CATARINA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratada: Optitel Redes e Telecomunicações Ltda, CNPJ da Contratada: 01.580.723/0006-84. Objeto: Fornecimento e instalação de (enlace) de acesso à Internet. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP.0042. Natureza da Despesa: 3.3.90.39. N. do Empenho: 2014NE002089. Data do Empenho: 25/09/2014. Valor mensal: R\$ 1.100.00. Data da assinatura: 01/10/2014. Vigência: 01/10/2014 a 31/10/2015. Pregão n. 131/2014. Contrato n. 094/2014.

Contratada: TPA Telecomunicações Ltda. EPP. CNPJ da Contratada: 02.255.187/0001-08. Objeto: Fornecimento e instalação de link (enlace) de acesso à Internet. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP.0042. Natureza da Despesa: 3.3.90.39. N. do Empenho: 2014NE002087. Data do Empenho: 25/09/2014. Valor mensal: R\$ 830,00. Data da assinatura: 01/10/2014. Vigência: 01/10/2014 a 31/10/2015. Pregão n. 131/2014. Contrato n. 095/2014.

Contratada: Linha Livre Internet Ltda. EPP. CNPJ da Contratada: 04.324.565/0001-85. Objeto: Fornecimento e instalação de link (enlace) de acesso à Internet. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP.0042. Natureza da Despesa: 3.3.90.39. N. do Empenho: 2014NE002085. Data do Empenho: 25/09/2014. Valor mensal: R\$ 1.299,90. Data da assinatura: 01/10/2014. Vigência: 01/10/2014 a 31/10/2015. Pregão n. 131/2014. Contrato n. 096/2014.

Contratada: Oriental Express Ltda. EPP. CNPJ da Contratada: 05.600.954/0001-59. Objeto: Prestação de serviços especializados e continuados de recepcionista para os Edificios Sede e Anexo I do TRESC. Programa de Trabalho: 02.122.0570.20GP.0042. Natureza da Despesa: 3.3.90.39. N. do Empenho: 2014NE002117. Data do Empenho: 01/10/2014. Valor mensal total: R\$ 6.328,00. Data da assinatura: 08/10/2014. Vigência: 08/10/2014 a 31/08/2015. Pregão n. 114/2014. Contrato n. 098/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratado: Centro de Integração Empresa-Escola de Santa Catarina -CIEE-SC. CNPJ do Contratado: 04.310.564/0001-81. Objeto: Termo Aditivo n. 119/2014, referente ao Contrato n. 041/2014, cujo objeto é a prestação do serviço de operacionalização de concessão de estágios (altera a cláusula das obrigações do Contratado). Fundamento legal: Lei n. 8.666/1993. Data da assinatura: 03/10/2014. PAE n. 38.826/2014.

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 132/2014

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais para infraestrutura de rede de computadores. Data do julgamento: 06/10/2014. Resultado: licitação frustrada.

(SIDEC - 10/10/2014) 070020-00001-2014NE000375

PREGÃO Nº 135/2014

Objeto: contratação de serviços especializados de sonorização, com qualidade de áudio e suporte técnico, e projeção de imagens com transmissão simultânea, destinados à solenidade de diplomação dos candidatos eleitos nas Eleições 2014. Data do julgamento: 03/10/2014. Empresa vencedora: LAERCIO BROCO ME

(SIDEC - 10/10/2014) 070020-00001-2014NE000375

PREGÃO Nº 140/2014

Objeto: prestação de serviços especializados e continuados de condução de veículos oficiais do TRESC. Data do julgamento: 02/10/2014. Empresa vencedora: ADSERVI - ADMINISTRADORA DE SERVICOS LTDA

(SIDEC - 10/10/2014) 070020-00001-2014NE000375

PREGÃO Nº 143/2014

Objeto: Fornecimento e instalação de revestimentos em granito para os halls dos elevadores dos pavimentos térreo, tipo e ático do Edificio Sede do TRESC. Data do julgamento: 1º/10/2014. Empresa vencedora: SIDWES'T CONSTRUÇÕES & COMÉRCIO LTDA. ME.

HELOÍSA HELENA BASTOS SILVA LÜBKE

(SIDEC - 10/10/2014) 070020-00001-2014NE000375

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 125/2014 - UASG 070018

Nº Processo: 3598/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para aquisição de material de expediente, em estrita conformidade com o estabelecido no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00021. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Francisca Miquelina, 123 Bela Vista - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

RHODES MORAIS Secretária de Administração de Material

(SIDEC - 10/10/2014) 070018-00001-2014NE000321

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014

Processo nº 847/2014. Objeto: Contratação de serviços defilmagem e cobertura fotográfica a serem realizados para o Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins (TRE-TO) em Palmas ou em municípios situados no interior do Estado, por meio de registro de preços, conforme condições e especificações estabelecidas no Termo de Referência. Tipo: Menor Preço. Data: 24 de outubro de 2014, às 15 horas. Local: TRE/TO, sito à Avenida Teotônio Segurado, Quadra 202 Norte, Conjunto 01, Lote 1/2, em Palmas/TO. Edital e informações: endereço supra, sala da Seção de Licitações, ou pelos telefones (63) 3233-9776, (63) 3233-9775, no horário de 12h às 19h, ou ainda, pelo endereço eletrônico cpl@tre-to.jus.br e home: www.tre-to.jus.br.

Palmas, 10 de outubro de 2014. JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 128/2014

Registro de Preços referente ao Pregão Eletrônico nº 72/2014, firmado com a empresa TOP BANDEIRAS COMÉRCIO E CONFECÇÕES EIRELI-ME (CNPJ/MF nº 11.816.646/0001-68). Procedimento Administrativo Eletrônico nº 51791-20.2014.6.27.8000. Objeto: contratação de empresa para confecção de bandeiras dos municípios do Estado do Tocantins. Vigência: 12 (doze) meses. Item 04 no valor total de R\$ 13.498,50 (treze mil, quatrocentos e noventa e oito reais e cinquenta centavos). A Ata está disponível no endereço: http://www.tre-to.jus.br. e na Secretaria de Administração e Orgahttp://www.tre-to.jus.br, e na Secretaria de Administração e Orçamento/Seção de Licitações. Informações: (63) 3233-9776/9775.

Palmas, 10 de outubro de 2014. JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR Chefe da Seção de Licitações

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 129/2014

Registro de Preços referente ao Pregão Eletrônico nº 72/2014, firmado com a empresa ZOTEX UNIFORMES E TECIDOS PROFISSIONAIS LTDA-ME (CNPJ/MF nº 14.793.893/0001-84). Procedimento Administrativo Eletrônico nº 51791-20.2014.6.27.8000. Objeto: contratação de empresa para confecção de bandeirás do Brasil, Mercosul e estado do Tocantins. Vigência: 12 (doze) meses. Item 01 no valor total de R\$ 8.850,00 (oito mil, oitocentos e cinquenta reais), item 02 no valor total de R\$ 2.360,00 (dois mil, trezentos e cascanta reais). ao item 03 no valor total de R\$ 8.850,00 (cito mil) reals), fielii 02 llo valoi total de R\$ 2.500,00 (dois filli, tezelitos e sessenta reals) e o item 03 no valor total de R\$ 8.850,00 (oito mil, oitocentos e cinquenta reals). A Ata está disponível no endereço: http://www.tre-to.jus.br, e na Secretaria de Administração e Orçamento/Seção de Licitações. Informações: (63) 3233-9776/9775.

Palmas, 10 de outubro de 2014. JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR Chefe da Seção de Licitações

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 77/2014

O Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins torna público o resultado da licitação Pregão Eletrônico nº 77/2014, Processo Administrativo Eletrônico nº 50686-08.2014.6.27.8000, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para fornecimento de serviço de acesso móvel a internet. Adjudicada: TELEFONICA BRASIL S.A, valor anual por ponto de acesso de R\$ 718,80 (setecentos e dezoito reais e oitenta centavos) e total de R\$ 71.880,00 (setenta e um mil, citocentes e oitenta regio oitocentos e oitenta reais).

Palmas-TO, 10 de outubro de 2014. JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR

Pregoeiro

TRIBUNAL DE JUSTICA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

EDITAL DE 1º DE SETEMBRO DE 2014 LISTA PROVISÓRIA DOS JURADOS PARA O ANO DE 2015

- O Dr. FERNANDO NASCIMENTO MATTOS. Juiz Presidente do Tribunal do Júri da Circunscrição Judiciária de Braz-lândia/DF, nos termos dos artigos 425 e 426, ambos do Código Processo Penal, promove a publicação da LISTA PROVISÓRIA DOS JURADOS, que atuarão no ano de 2015 perante este Juízo, constituída dos sequintes nomes:
- 1.ABADIA ALVES NUNES Servidor (a) da CAESB 2.ABADIA SIMONE VIDAL DA SILVA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 3.ACÁCIA CRISPIM MOURA Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF:
- 4.ACIDENIA MARIA DA COSTA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 5.ADAILZA DE AZEVEDO - Servidor(a) da Sec. De Edu-
- cação do DF; 6.ADAIR DE AREDA VASCONCELOS Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF 7.ADALA MICHELINE GALVÃO RUELA - Servidor (a)
- do Metrô/DF:
- 8.ADALENNE PAIXÃO MUHL BATISTA Agente Comunitário de Saúde - Servidor da Sec. Edu. Do DF 9.ADALGIZA MIRIA DE MOURA ARAÚJO - Servidor(a)
- da Sec. de Educ. do DF:
- 10.ADÉLIO MOREIRA PEREIRA Servidor(a) da CAESB: 11.ADELMIRA FERRERIA DE CARVALO - Servidor(a) da
- Secretaria de Educação do DF; 12.ADELMO HORÁCIO Servidor(a) da Sec. de Saúde do
- 13.ADEMIR JOAQUIM LEAL Servidor(a) da Sec. de Educação do DF:
- 14.ADEMIR JOSÉ DUTRA DE MORAES Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 15.ADENILCE PEREIRA BARBOSA - Servidor(a) da Sec.
- De Saúde do DF;
- 16.ADEVALDO NUNES DA MATA Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 17.ADILSON NOLASCO SILVA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 18.ADINA DE OLIVERA COSTA LIMA Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:
- 19.ADMILSON DA SILVA DAMASCENO Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 20.ADRIANA ALCANTARA SOARES - Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF; 21.ADRIANA ANDRADE DE BARROS Servidor(a) da
- Sec. de Educ. do DF; 22.ADRIANA APARECIDA DE LIMA Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF;
- 23.ADRIANA DE JESUS FIGUEIREDO Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF: 24.ADRIANA KASSIA RIBEIRO PENA - Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF: 25.ADRIANA MATIAS LEITE - Servidor(a) da CAESB; 26.ADRIANA NATÁLIA OLIVEIRA - Servidor(a) da Sec.
- de Educ. do DF; 27.AGDA KELLY PEREIRA DE OLIVEIRA - Servidor(a)
- da Sec. de Saúde do DF: 28.AGMAR FERNANDES - Servidor(a) da Sec. de Educ.
- do DF; 29.ALAICE MARTINS DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. de
- Saúde do DF; 30.ALAN LOPES DOURADO Servidor(a) da CEB; 31.ALBA VALÉRIA FERNANDES PEIXOTO Servidor(a)
- da da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 32,ALBA VICENTINA C. DE OLIVEIRA Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF; 33.ALBERTO DE SOUZA COELHO Técnico Lab. Pat.
- Clínico; 34.ALBERTO PAULO DA SILVA - Servidor(a) do BANCO
- DO BRASIL; 35.ALDANEI MENEGAZ DE ANDRADE - Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF: 36.ALDECI TEIXEIRA DA SILVA DAMASCENO - Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 37.ALDENOR SOBRINHO C. BANDEIRA Técnico Ad-
- ministrativo; 38.ALDÍCIO COSMO LUIZ DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 39.ALINE CHAVES FONSECA FERREIRA Servidor (a)
- da Adm. Reg. Brazlândia do DF; 40.ALINNE MARIELLI REIS PADILHA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 41.ALTAIR DA COSTA MONTEIRO Servidor(a) da Sec.
- De Educação do DF; 42.ALUISIO CORDEIRO CAMPOS Servidor(a) da Sec.
- de Saúde do DF; 43.AMADO MENDONÇA VASCONCELOS - Servidor(a)
- da Sec. De Educação do DF; 44.AMPARIA FALÉIROS Servidor(a) da Sec. De Edu-
- cação do DF; 45.ANA CÁSSIA SANTOS EMERIK DOS REIS - Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 46.ANA CRISTINA MENDES R. DE MOURA Servidor(a) da Sec. de Educação do DF;

- 47.ANA DA CRUZ CARNEIRO DAS NEVES Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF
- 48.ANA FELIPE MATEUS Servidor(a) da Sec. de Saúde
- 49.ANA MARIA ALVES SANTIAGO Servidor(a) da Sec. de Educação do DF; 50.ANA MARIA DA SILVA DOS SANTOS - Servidor(a)
- da Sec. De Educação do DF; 51.ANA MARIA RAMOS MARIANO VICENTE Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF
- 52.ANA MARIA SOUTO ARAÚJO DOS SANTOS Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 53.ANDRÉ LUIZ AMANCIO - Servidor(a) do METRÔ;
- 54.ANDREA GEORDANE DA CUNHA PEREIRA DOS SANTOS Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 55.ANDRÉIA PEREIRA DOS REIS Servidor(a) da Sec. de Educação do DF:
- 56.ANGELA MARIA LIMA DA SILVA Servidor (a) da
- Secretaria de Fazenda do DF; 57.ANGELA MARILIA COELHO DOS SANTOS Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 58.ÂNGELA SOLANO DA SILVA Servidor(a) da Sec. de
- 59.ANGÉLICA JESUÍNA RODRIGUES DE JESUS FER-NANDES - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 60.ANTENOR LOPES DE MENEZES - Servidor(a) da Sec.
- de Saúde do DF: 61.ANTONIA ALDEIZA FERNANDES - Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF: 62.ANTONIA ALVES DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 63.ANTONIA PASSOS DOS SANTOS Servidor(a) da Sec. De Educação do DF
- 64.ANTONIO ALVES DE SOUZA Servidor(a) da Sec. de Educ. do DE:
- 65.ANTONIO CARLOS DE SOUZA SILVA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 66.ANTONIO DA SILVA DUARTE Funcionário (a) do BRB:
- 67.ANTONIO ELISON M. DE OLIVEIRA Servidor(a) da
- Sec. de Educação do DF; 68.ANTÔNIO JOSÉ MARTINS DE OLIVERA Servidor(a)
- da Sec. De Educação do DF; 69.ANTONIO RAMOS VENTURA Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF;
- 70.ANTONIO RODRIGUES DO NASCIMENTO Servi-
- dor(a) da Sec. de Educ. do DF; 71.ANTÔNIO TEOTÔNIO URANI NETO Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 72.APARECIDA ALVES VENTURA Servidor(a) da Sec.
- de Educ. do DF;
 73.APARECIDA DA COSTA VENTURA Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF; 74.APÂRECIDA GONÇALVES C. DE JESUS Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
- 75.ARIANILDES FIGUEIREDO Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 76.ARISSON DIAS FERREIRA BRASIL Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF:
- 77.ARLINDA PINTO OLIVEIRA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 78.ÁUREA SATOMI SONE - Servidor(a) da Sec. de Edu-
- cação do DF:
- 79.AURÉLIO MORAIS DOS SANTOS Servidor(a) da Sec. De Educação do DF
- 80.AURINEIDE SERAFIM MOREIRA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF: 81.AZELMA MARIA DA SILVA VALADARES - Servi-
- dor(a) da Sec. de Educ. do DF; 82.BELORITA DE FRANCA BARBOSA SANTOS Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 83.BENEDITO PEREIRA DE SALES Servidor(a) da Sec.
- De Educação do DF; 84.BETHANIA DE OLIVEIRA AQUINO Servidor(a) da
- Sec. de Educação do DF: 85.BRAULIO HENRIQUE DA FONSECA - Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF; 86.CARLINDA SOARES DE LIMA - Servidor(a) da Sec.
- De Educação do DF; 87.CARLOS ALBERTO MOREIRA ROCHA Servidor(a)
- da Sec. de Educ. do DF; 88.CARLOS EDUARDO INÁCIO DA SILVA Servidor(a)
- da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 89.CARLOS YUKIO UMEZU Servidor(a) da Sec. de Saú-
- 90.CARMOZINA RODRIGUES DE OLIVEIRA Servi-
- dor(a) da Sec. De Educação do DF; 91.CECÍLIA NEVES DA SILVA Servidor(a) da Sec. de
- Educação do DF; 92.CÉLIA MARIA VIEIRA LIMA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 93.CELSA LÚCIA DOS SNATOS RABELO Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 94.CHEILA MARIA DE ALMEIDA DUARTE - Servidor(a)
- 95.CÍCERA MACARIO DA SILVA Servidor(a) da Sec. de
- Educação do DF: 96.CINOMAR NUNES DA COSTA - Servidor(a) da Sec.
- De Educação do DF; 97.CIRLENE RABELO CARDOSO Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

- 98.CIRNE FERREIRA DE ARAÚJO Servidor(a) da Sec de Educação do DF; 99.CLAUDIA DA SILVA BARROS - Servidor(a) da Sec. De
- Educação do DF:
- 100.CLAUDIA DE OLIVIERA DIAS Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;
- 101.CLAUDIA DOS SANTOS NEGRÃO Servidor(a) da Sec. De Saúde do DF:
- 102.CLAUDIA GOMES DOS SANTOS SILVA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 103.CLAUDIA NOGUEIRA DE LIMA - Servidor(a) da Sec
- De Educação do DF;
- 104.CLAUDIA YURI KAWAMURA YAMADA Servidor(a) da Sec. de Educação do DF; 105.CLAUDIO HENRIQUE FREIRE EVANGELISTA
- Servidor(a) do BANCO DO BRASIL:
- 106.CLEA MÁRCIA DUARTE DUTRA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 107.CLEIDE DOS SANTOS Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:
- 108.CLETO BRAZ DA SILVA Servidor (a) da Administração Regional de Brazlândia;
- 109.CLEUCI DE ANDRADE DA HORA MEDEIROS -Servidor(a) da Sec. De Educação do DF
- 110.CLEUSA ABADIA CARVALHO GOMES Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 111.COLÁNDY CARDOSO DE OLIVEIRA - Servidor(a)
- da Sec. de Saúde do DF; 112.CRISTIANE DE FRANCA BARBOSA Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF; 113.CRISTIANE DE OLIVIERA COSTA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 114.CRISTIANE ROSA MILANI Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
- 115.CRISTINA MARIA MICHETTI M. CORREA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 116.CYNARA RODRIGUES C. DA SILVA ZUMBA - Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 117.DAIANE LISIENE DA CONCEIÇÃO COELHO Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 118.DANIELLE CRISTINA CHAVES M. CORREIA - Ser-
- vidor(a) da Sec. de Educação do DF; 119.DÁRIO DE ABREU MARTINS Servidor (a) do Metrô/DF:
- 120.DARLAN RODRIGUES SOUTO Servidor (a) da Administração Regional de Brazlândia/DF
- 121.DĂRLENE ALVES DE ALMEIDA MONTEIRO Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 122.DAUBERSON DA SILVEIRA MELO - Servidor(a) da
- Sec. de Saúde do DF; 123.DAVINA RODRIGUES MOREIRA ROMEIRO Ser-
- vidor(a) da Sec. de Educação do DF; 124.DENIA ALVES DE ARAÚJO CORREIRA Servi-
- dor(a) da Sec. De Educação do DF; 125.DENILSON GONÇALVES DE OLIVEIRA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
- 126.DENILZA DOS SANTOS FERREIRA Servidor(a) da Sec. De Educação do DE: 127.DENISE APARECIDA DOS SANTOS - Servidor(a) da
- Sec. de Educação do DF: 128.DENISE DA S. BOMTEMPO DE MOURA - Servidor
- , 129.DENISE KARLA TAVARES ROCHA- Servidor(a) da Sec. de Educação do DF;
- 130.DENISE MARIA DA COSTA Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF;
- 131.DENISE MARQUES DA ROCHA RODRIGUES Ser-
- vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 132.DEUSDETY PRIMO CARDOSO Servidor(a) da Sec.
- 133.DEUSILIA DA SILVA NUNES Servidor(a) da Sec. de
- Saúde do DF; 134.DEUSMEIRE DE LISBOA - Servidor(a) da Sec. De
- Educação do DF: 135.DEVANILSON C. FREIRE - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
- 136.DIANE PINHEIRO FLORES DE SOUSA Servidor(a)
- da Sec. De Educação do DF; 137.DILMA LOPES DA SILVA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 138.DINALVA AMÉLIA M. DA SILVA -- Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF: 139.DIONE MARIA DA SILVA GALVÃO - Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF; 140.DÍRCE MARIA BRAGHETTO Servidor(a) da Sec. de
- 141.DIVANILDA DOS SANTOS FERREIRA Servidor(a)
- da Sec. De Educação do DF; 142.DIVINA MALTA DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Sec.
- de Saúde do DF: 143.DOMINGAS MORAIS AMORIM - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 144.DORALICE ALVES RODRIGUES DE ARAÚJO - Ser-
- vidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 145.DOUGLAS PEREIRA BARROS Servidor(a) da da
- Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 146.DULCINÉIA MARQUES BARBOSA Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:
- 147.EDER ALEXANDRE GUIMARÃES BORGES Servidor (a) do Metrô/DF:

148.EDILAMAR DE SOUZA LOBO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF

ISSN 1677-7069

149.EDILENIO FRANCISCO PEREIRA DE MENEZES Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 150.EDILEUZA M. DA SILVA SANTOS - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF

151.EDINALVA JOSEFA DO CARMO - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 152.EDIVALDO JOSÉ DA CONCEIÇÃO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 153.EDIVALDO MARTINHO LEAL - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 154.EDIVANI JOSEFA DO CARMO - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 155.EDMILSON PEREIRA DOS REIS - Servidor (a) do

Metrô/DF; 156.EDMILSON RIBEIRO CARVALHO FILHO - Servi-

dor(a) da Sec. de Saúde do DF: 157.EDNA CARDOSO DA SILVA PRAZERES - Servi-

dor(a) da Sec. de Educação do DF; 158.EDNA LEONARDO DA SILVA - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 159.EDNA MÁRCIA DE SOUSA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF; 160.EDNA RODRIGUES SARDEIRO - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF; 161.EDNA SOARES DA FONSECA - Servidor(a) da Sec.

de Educ. do DF: 162.EDSON FERREIRA FADUL FILHO - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF: 163.EDSON GOMES DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF: 164.EDSON SEVERINO DA SILVA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

165.EDUARDO CORDEIRO FIDELES - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 166.EDVANDA LOPES DE ARAÚJO - Servidor(a) da Sec.

De Saúde do DF; 167.ELAINE FRANCISCO DE ALCANTARA RIBEIRO

Servidor(a) da Adm. Reg. Brazlândia/DF;

168.ELAINE GLAUCIA DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

169.ELANE CRISTINE DE SÁ ALVES DE SOUSA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 170.ELBA LUCINA SANTANA DANTAS AMORIM - Ser-

vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 171.ELBER LUIZ DA MOTA - Servidor(a) da Sec. De Edu-

cação do DF: 172.ELENICE PEREIRA DE SOUZA - Servidor(a) da Sec.

De Saúde do DF: 173.ELENIR DA SILVA BOTELHO - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 174.ELIANA MARTINS DA SILVA ARVELOS - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF; 175.ELIANE DA CUNHA RODRIGUES - Servidor(a) da

Sec. de Educação do DF 176.ELIANE FERREIRA DA SILVA - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 177.ELIANE GONÇALVES DE ARAÚJO - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 178.ELIANE MONTEIRO FRANÇA - Servidor(a) da Sec.

de Educação do DF; 179.ELIETE ALENCAR DE OLIVEIRA MOREIRA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 180.ELIETE COSTA REGO - Servidor(a) da Sec. de Saúde

do DF:

181.ELISANGELA ALCANTARA FERREIRA GOMES -Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 182.ELIVANE MARIA DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec.

183.ELIZANE MELO REZENDE - Servidor(a) da Sec. De

Saúde do DF; 184.ELIZETH DO CARMO SOUZA- Servidor(a) da Sec. de

Educação do DF: 185.ELIZEU BATISTA DE SANTANA - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF: 186.ELTON ROBERTO DA SILVA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF; 187.ELVETIA BEZERRA DUTRA GONÇALVES - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF; 188.EMANUEL GONÇALVES DE OLIVEIRA - Servi-

dor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 189.EMERSON DOS REIS MARQUES - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 190.EMILENE PIMENTEL FERREIRA - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 191.ENEIDA MADALENA RODRIGUES BITTENCOURT

Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 192.ENI MESQUITA MENESES- Servidor(a) da Sec. de

Educação do DF: 193.ENILDA DE FÁTIMA E SILVA - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazļândia/DF; 194.ÉRICA FLORES CHIBA BARBOSA - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF; 195.ERIKA DANIELLA FELIPE DE MOURA - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 196.ERIVALDO DA SILVA ALBUQUERQUE - Estudante e Estagiário:

197.ERMILDA PEREIRA DOS REIS DE ARRUDA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;

198.EUCLIDES LUIZ FERREIRA - Da comunidade local; 199.EUNICE NUNES DO NASCIMENTO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;

200.EVA CRISTINA ABELAYR - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF: 201.EVANDRO CAMPOS DE FREITAS - Servidor(a) da da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 202.EVERARDO ANTONIO DOS SANTOS - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 203.FABIANA BRAZ DE QUEIROZ SILVA - Servidor(a)

da Sec. de Educação do DF; 204.FABIANO DOS SANTOS PORTO - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF

205.FABIANO MARTINS GOMES - Servidor(a) do BRB; 206.FÁBIO DA SILVA SOUSA - Servidor(a) da Sec. De

207.FÁBIO DAMASCENO DA CRUZ - Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF;

208.FÁBIO OLIVIERA ROCHA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 209.FÁTIMA APARECIDA ALVES MENDONÇA - Ser-

vidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 210.FERNANDO DA SILVA SOUZA - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazlândia/DF: 211.FLÁVIA DOS SANTOS PORTO - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF; 212.FLAVIA SOARES DA SILVA - Servidor(a) da Sec. De Saúde do DF;

213.FLÁVIO LUCENA DE ANDRADE - Servidor (a) do Metrô/DF;

214.FRANCILENE CORDEIRO DA SILVA SANTOS- Servidor(a) da Sec. de Educação do DF; 215.FRANCISCA DAS CHAGAS M. SUGIMOTO - Ser-

vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 216.FRANCISCA MACIA DE A. RODRIGUES - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF; 217.FRANCISCO BENTO DE SOUZA FILHO - Servidor(a) 218.FRANK LUCIANO JORGE FARIAS - Servidor(a) do

BRB: 219.GABRIELA PEREIRA DA PAZ - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 220.GABRIELLE LEMOS Q. DA ROCHA - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 221.GEISA PAULA FERREIRA GOLANOSWKI - Servi-

dor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 222.GENEDI PAULINA - Servidor(a) da Sec. De Educação 223.GENI ELZA DA CUNHA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF: 224.GEORGINA RIBEIRO LIMA DELMONDES - Servi-

dor(a) da Sec. de Saúde do DF 225.GERALDA ALVES DOS REIS CARVALHO - Servi-

dor(a) da Sec. de Saúde do DF 226.GERALDO JOSÉ DE FARIA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF; 227.GERALDO MAJELLA DA SILVA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 228.GERALDO OLIVEIRA LIMA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF; 229.GESSI MANOEL PEREIRA - Servidor(a) da Sec. de

Saúde do DF; 230.GILCÉLIA PEREIRA DA SILVA DIAS - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 231.GIORDANA SILVA DE MORAIS LIMA - Servidor(a) da Sec. de Educação do DF:

232.GISELA RIBEIRO BARBOSA - Servidor(a) da Sec. De Saúde do DF; 233.GISELE CUNHA DE OLIVEIRA DOS SANTOS- Ser-

vidor(a) da Sec. de Educação do DF; 234.GISLENE RIBEIRO DE SOUSA - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazlândia/DF; 235.GLAIDSON GOMES - Funcionário (a) do BRB; 236.GLAISA DA CUNHA MELO DE CASTO - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 237.GLAYDIANA BARBOSA DA SILVA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF

238.GLEICIANO ALVES DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

239.GRACINA MENDES DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Sec. de Educação do DF; 240.GUSTAVO SANTOS DE PAULA - Servidor(a) do Ban-

co do Brasil 241.HAROLDO AZAMBUJA R. DE SOUSA - Servidor(a)

242.HELAINE DOS SANTOS CAETANO - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF 243.HELDER SOUSA MARTINS - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

244.HELIENE BERTOSO DOS SANTOS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 245.HELIETE SANTOS FERREIRA DA SILVA - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF; 246.HELIO DIAS DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. De

Saúde do DF 247.HELIO LOPES DE MOURA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

248.HÉLIO PEREIRA DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. De Saúde do DF 249.HELIS REGINA DE OLIVIERA DA SILVA - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF;

250.HELOÍSA ENEIDA DOS SANTOS SILVA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF

251.HUGO ALBERTO G. DELMONDES - Servidor(a) da CAESB: 252.HUMBERTO MALHEIROS FERRIERA - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 253.IAMAR PEREIRA BARBOSA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;

254.IARA PIOVEZAN FERREIRA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

255.ILDA KENIA DO AMARAL - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF: 256.ILEUSA DALVA DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 257.ILTECRESIA BEZERRA DOS SANTOS - Servidor(a)

da CAESB; 258.IOLANDA CONCEIÇÃO PEREIRA DO AMARAL - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
259.IOLANDA MOREIRA DE SOUSA- Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 260.IONE MARIA HENRIQUE DE SOUZA - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF:

261.IONE MARIA SIMÃO COSTA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF: 262.IRACEMA PEREIRA SOBRINHO SILVA - Servidor(a)

da Sec. de Saúde do DF 263.IRACI PEREIRA DE ABREU - Servidor(a) da Sec. De

264.IRANIR PIRES - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

265.IRENE ALVES NETO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF 266.IRIS MARIA PEREIRA - Servidor(a) da Sec. de Educ.

do DF: 267.ISABEL CRISTINA ALVES CARDOSO - Servidor(a)

da Sec. de Saúde do DF; 268.IVANI APARECIDA SILVA DE ABREU - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 269.IVANILDE DA SILVA RODRIGUES - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF 270.IVONE BARBOSA DA SILVA PEREIRA - Servidor(a)

da Sec. de Saúde do DF 271.IZABEL DA SILVA BORGES - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

272.JACIRENE OLIVIERA SILVA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

273.JAIME DE SOUSA VASCONCELOS - Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF; 274.JAIR BRAGA RODRIGUES;

275.JALINY DE CARVALHO SANTANA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 276.JAMILTON JACOB MADUREIRA - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF; 277.JANAÍNA WANDERLEY PIMENTEL - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF 278.JANE APARECIDA DE PAULA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

279.JANINA TEIXEIRA ZUMBA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

280.JAQUELINE CALVET FERREIRA BARBOSA - Servidor(a) da Sec. De Saúde do DF; 281 JAQUELINE CARNEIRO BASTOS- Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 282.JAQUELINE CASTRO FERREIRA - Servidor(a) da

Sec. De Saúde do DF; 283.JAQUELINE DE FARIA XAVIER - Servidor(a) da Sec.

e do Dr.; 284 JARDEL SANTOS LUZ - CAESB; 285 JARLENE VIVIAN LOURDES DE OLIVIERA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF

da sec. De Educação do DF; 286.JEFERSON RODRIGO J. P. LIMA - CAESB; 287.JEISON RABELO DA SILVA - Funcionário (a) do BRB;

288.JOÃO BATISTA DA COSTA - CAESB: 289.JOÃO DE AQUINO VIEIRA - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazlândia/DF 290.JOÃO DE DEUS DA COSTA FILHO - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 291.JOÃO DE JESUS RIBEIRO - Servidor(a) da Sec. de Educ. do DF

292.JOÃO FALCÃO SOBRINHO - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

293.JOÃO MARCOS PEREIRA - Funcionário (a) do BRB: 294.JOELENE CRISTINA DE BRITO - Servidor(a) da Sec.

De Saúde do DF 295.JORGE BALDUINO DA SILVA - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF 296.JOSÉ ALTAÍDE DOS SANTOS - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazlândia/DF; 297.JOSÉ DE SOUZA GOMES - Servidor(a) da CAESB; 298.JOSÉ FELIPE LEÃO - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF 299.JOSÉ JAILTON BARBOSA DANTAS - Servidor(a) da

300.JOSÉ LUIZ DA TRINDADE - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF

301.JOSÉ LUIZ RAMOS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF: 302.JOSÉ RAMOS DE SÁ - Servidor(a) da Adm. Reg. de

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

Brazlândia/DF:

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a



- 303.JOSEMAR SALVIANO DA SILVA Servidor(a) da
- Sec. De Educação do DF; 304.JOSIAS DA SILVA TEIXEIRA Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 305.JOSIAS YURI TORRES DOS SANTOS - Servidor(a)

da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

306.JOSILANE DE OLIVEIRA SANTOS - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

307.JOSINALDO FERNANDES PEIXOTO - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 308.JOVENILCE PEREIRA DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 309.JOVILMAR DOS SANTOS DO CARMO - Servidor(a)

da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 310.JUAREZ CARLOS DE LIMA OLIVEIRA - Servidor(a)

da Sec. de Saúde do DF: 311.JULIANA LOPES GUIMARÃES - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

312.JULIO CESAR BOSCO GOMES DA SILVA - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF;

313.KELMA DE PAULA GOMES DE FREITAS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

314.KLANS OTONIEL PEREIRA - Servidor(a) do ME-

315.LADISLAURA GOMES DE AMORIM - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 316.LAERT LUIZ MORAES - Servidor(a) da Sec. De Edu-

cação do DF; 317.LARISSA ALVES DE MENEZES DA SILVA - Ser-

vidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 318.LÁZARO DONIZETE ALVES DA SILVA - Servidor(a)

da CAESB; 319.LEANDRO CESÁRIO PEREIRA - Estudante/Estagiá-

rio:

320.LEDA FERREIRA LOURES VALADÃO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 321.LEIDE JANE DA ROCHA ARAÚJO - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 322.LEIDI APARECIDA MATEUS RODRIGUES - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

323.LEILANI LOPES DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF:

324.LENIR ALVES DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;

325.LEONICE DE ARAÚJO PINTO NASCIMENTO - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 326.LIDIANE CRISTINA DE BARROS - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 327.LILIAN FAGUNDES DE MORAIS NUNES - Servi-

dor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 328.LINDENCIR PRUDENTE MACHADO - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 329.LIONEUSA DA SILVA FERREIRA - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF;
330.LOURDES ALMEIDA ARAÚJO BARROS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;
331.LOURENÇO PEREIRA DA SILVA - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF: Servi-

332.LUCAS FRANCISCO DE MOURA JÚNIOR

dor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 333.LUCAS GOMES SILVA, morador local;

334.LUCILEIA BATISTA DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 335.LUCIMAR DE SOUZA OLIVEIRA - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 336.LÚCIMERE NUNES DE OLIVIERA SOUZA - Ser-

vidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 337.LUCINETE ALVES DOS SANTOS - Servidor(a) da

Sec. de Saúde do DF; 338.LUCIVAN JOEL DA COSTA E SILVA - CAESB; 339.LUDIENE PIRES GOMES - Servidor(a) da Adm. Reg.

de Brazlândia/DF; 340.LUIZ ANTONIO GONÇALVES - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF: 341.LUIZ ARAÚJO DE CARVALHO - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 342.MAGDA MARGARIDA DA MOTA - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 343.MAGDA REGINA ALVES DE OLIVIERA - Servi-

dor(a) da Sec. de Saúde do DF 344.MANOEL DE JESUS DE ARAÚJO SILVA - Servi-

dor(a) da Sec. de Saúde do DF: 345.MANOEL MESSIAS OLIVIERA DA SILVA - Servi-

dor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 346.MANOEL MODESTO SILVA FILHO - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 347.MARCELO BRAZ PEIXOTO - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF;

348.MARCELO GONÇALVES DA CUNHA - Servidor(a)

da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 349.MARCELO OLIVEIRA RODRIGUES FEITOSA - Ser-

vidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 350.MÁRCIA ALMEIDA FERREIRA - Servidor(a) da Sec.

de Saúde do DF; 351.MÁRCIA APARECIDA DE ARAÚJO - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 352.MÁRCIA CRISTINA DE OLIVEIRA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 353.MÁRCIA MARTINS RODRIGUES - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF;

354.MARCOS AURÉLIO MARTINS Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

355.MARGARETH FERRIERA DO NASCIMENTO - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 356.MARIA A. MONTE TABOR DOS SANTOS - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF

357.MARIA ALEXANDRINA DE JESUS - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF: 358.MARIA APARECIDA NUNES - Servidor(a) da Sec. de

Saúde do DF: 359.MARIA ÁUREA FALCÃO - Servidor(a) da Sec. de

Saúde do DF: 360.MARIA CARDOSO DE O DOS SANTOS - Servidor(a)

da Sec. de Saúde do DF; 361.MARIA CATARINA MARTINS DE SOUZA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

362.MARIA CHRISTINE P. J. C. DINIZ - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 363.MÁRIA DA CONSOLAÇÃO MARQUES CUNHA -

Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 364.MARIA DA GLORIA LUCIANO - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF

365.MARIA DAS GRAÇAS FONTES CAVALCANTE -Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF;

366.MARIA DAS GRAÇAS MOTA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

367.MARIA DAS MERCÊS RIBERIO SOARES DE MO-RAIS - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF; 368.MARIA DE FÁTIMA DA SILVA - Servidor(a) da Sec.

369.MARIA DE FÁTIMA DE ARAÚJO SILVA - Servidor(a) da Sec. de Saúde do DF:

370.MARIA DE LOURDES LONGO CALDART - Funcionário do BRB:

371.MARIA ESTER DE PAIVA - Servidor(a) da Adm. Regional de Brazlândia/DF; 372.MARIA GILVONETE DE AZEVEDO DIAS - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF; 373.MARIA INÉS COSTA MEIRA - Servidor(a) da Adm.

Reg. de Brazlândia/DF; 374.MARIA NAILA DE ALMEIDA NUNES - Servidor(a)

da Sec. de Fazenda do DF: 375.MARIA OLINDA DE JESUS - Servidor(a) da Sec. de

Fazenda do DF; 376.MARIANA ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - Ser-

vidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 377.MARINA SAIKI - Funcionário do BRB; 378.MARLENE DE SOUZA RODRIGUES - Servidor(a) da

378.MARLENE DE SOUZA RODRIGUES - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
379.MAROÍTA FERREIRA DE SOUSA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;
380.MARTA JUSCELIA DA CONCEIÇÃO LOPES - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;
381.MAURÍCIO DIAS COSTA - CAESB;
382.MICHEL SILVA LIRA - Servidor(a) do BRB;
383.MIQUÉIAS DE OLIVEIRA MARTINS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 384.MOISÉS MARQUES - Servidor(a) da Adm. Reg. de

385.MOISÉS MATIAS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF:

386.MONICA APARECIDA S. DE AZEVEDO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 387.NILSÓN ASSUNÇÃO DE ARAÚJO - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 388.NIVALDO B. DE OLIVEIRA BARRETOS - Servi-

dor(a) da Sec. De Educação do DF;

389.NIVALDO CARVALHO LUSTOSA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 390.ODAIZA SILVA DE ARAÚJO - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

391.OIRLEI RODRIGUES DA SILVA - CAESB 392.OLGA ANTONIA CARNEIRO - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF: 393.OLIMPIO PEREIRA DA SILVA - Servidor(a) da Sec.

De Educação do DF; 394.ORLANDO APARECIDO VIEIRA CARDOSO - Ser-

vidor(a) da Sec. De Educação do DF; 395.OSVALDO ROCHA DO NASCIMENTO - Servidor(a)

da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 396.OZIMARA ANDRADE SOARES - Trabalhador de Fabrigação de Produtos Têxteis:

397.PAULO CARLOS VIEIRA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF:

398.PAULO HUMBERTO DE ALMEIDA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 399,PEDRO DE SOUZA SILVA JÚNIOR- Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF;

400.PEDRO PAULO SANTOS DE SOUZA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 401.POLLYANNA HENRIQUE DA SILVA - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF;
402.RAFAEL WESLEY GONÇALVES SOUSA - Servidor(a) do BANCO DO BRASIL;

403.RAIMUNDO SOARES LEITE - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF;

404.RAMON DE OLIVEIRA ALVES DA SILVA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 405.RENATA MOREIRA SILVA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

406.RITA DE CÁSSIA OLIVEIRA DA SILVA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 407.RODRIGO ARAÚJO MAGALHÃES - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 408.RODRIGO PIRES DA SILVA - Servidor(a) da Adm.

409.ROGÉRIO RIBEIRO PORTELA MENEZES - Servi-

410.RÔMULO LUIZ MACÊDO VALOIS - Estudante da

UNB: 411.RONAN MATOS DE OLIVEIRA - Servidor(a) do ME-

TRÔ/DF , 412.ROSALIA RIBEIRO DE OLIVEIRA - Servidor(a) da

Sec. De Educação do DF; 413.RÓSANA DE LIMA SILVA - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF 414.ROSANGELA BARBOZA RODRIGUES - DA COMU-

415.ROSANGELA SAMPAIO DA SILVA - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 416.ROSIMAR OLIVEIRA S. FREIRE - Servidor(a) da Sec. De Educação do DE

417.ROZILAURA DOURADO FERREIRA SANTOS - Es-

tudante/ Estagiária; 418.SAMUEL DA COSTA PEREIRA - Servidor(a) do ME-TRÔ:

419.SEBASTIÃO FERNANDES DE SOUSA - Servidor(a)

da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 420.SEBASTIÃO TEIXEIRA V. FILHO - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF:

421.SÉRGIO ALVES SILVEIRA Servidor(a) do ME-

422.SILVIA BRAZ GUIMARÃES SILVA - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 423.SILVIA ROBERTA MARUNO - Servidor(a) da Sec. De

Educação do DF; 424,SIMONE APARECIDA DE LIMA DE OLIVIERA -

Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 425.SOLANGE MARIA DE JESUS B. DE SOUZA - Ser-

vidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 426.TANIRA JOAQUINA S. R. FAGUNDES - Servidor(a)

da Sec. De Educação do DF; 427.TARCILIO SEVERINO DIAS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF:

428.TELMA LOPES DOS SANTOS - Servidor(a) da Sec. De Educação do DF; 429.TRIEL SEITI YUZUKI - Servidor(a) do BRB;

430.VALÉRIA DIAS ALVES - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF:

431.VASCO EXPEDITO DA CUNHA - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 432.VERA LÚCIA DA SILVA OLÍMPIO - Servidor(a) da

Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 433.VITOR JERÔNIMO MELO - Servidor(a) do BRB; 434.VIVIANE DE SOUZA MARTINS - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; 435.WALMIRA DE MELO REZENDE - comunidade;

436.WALTER FRANCISCO DE MOURA - CAESB 437.WELISON ANTONIO DIAS - Servidor(a) da Adm. De

Brazlândia/DF 438.WELLINGTON DE SOUZA ALVES - Servidor(a) do METRÔ;

. 439.WELLINGTON DOS SANTOS - CAESB; 440.WESLEY BARBOSA DE ARAÚJO - Servidor(a) da

441.WESLEY DUERNY DE SOUSA ROCHA - Servidor(a) da Adm. Reg. de Brazlândia/DF; E para que chegue ao conhecimento de todos, passou-se o

presente e outro de igual teor, sendo que um será afixado no local de costume e o outro publicado no Diário da Justiça, tudo de acordo com o que dispõe os artigos 425 e 426, ambos do CPP. Dado e passado nesta cidade de Brazlândia-DF. Aos 04 dias do mês de outubro de 2012. Eu, Antônio Jorge Alvarenga, Diretor de Secretaria, o subscrevo.

'Art. 436. O serviço do júri é obrigatório. O alistamento compreenderá os cidadãos maiores de 18 (dezoito) anos de notória idoneidade.

§ 10 Nenhum cidadão poderá ser excluído dos trabalhos do júri ou deixar de ser alistado em razão de cor ou etnia, raça, credo, sexo, profissão, classe social ou econômica, origem ou grau de ins-

§ 20 A recusa injustificada ao serviço do júri acarretará multa no valor de 1 (um) a 10 (dez) salários mínimos, a critério do juiz, de acordo com a condição econômica do jurado.' (NR) 'Art. 437. Estão isentos do serviço do júri:

I - o Presidente da República e os Ministros de Estado;

 II - os Governadores e seus respectivos Secretários;
 III - os membros do Congresso Nacional, das Assembléias Legislativas e das Câmaras Distrital e Municipais;

IV - os Prefeitos Municipais;

V - os Magistrados e membros do Ministério Público e da Defensoria Pública; VI - os servidores do Poder Judiciário, do Ministério Público

e da Defensoria Pública: VII - as autoridades e os servidores da polícia e da segurança pública;

VIII - os militares em serviço ativo;

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a

IX - os cidadãos maiores de 70 (setenta) anos que requeiram sua dispensa;

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

aqueles que o requererem, demonstrando justo impedimento.' (NR)



'Art. 438. A recusa ao serviço do júri fundada em convicção religiosa, filosófica ou política importará no dever de prestar serviço alternativo, sob pena de suspensão dos direitos políticos, enquanto não prestar o serviço imposto.

§ 10 Entende-se por serviço alternativo o exercício de atividades de caráter administrativo, assistencial, filantrópico ou mesmo produtivo, no Poder Judiciário, na Defensoria Pública, no Ministério Público ou em entidade conveniada para esses fins.

\$ 2o O juiz fixará o serviço alternativo atendendo aos princípios da proporcionalidade e da razoabilidade.'

'Art. 439. O exercício efetivo da função de jurado constituirá serviço público relevante, estabelecerá presunção de idoneidade moral e assegurará prisão especial, em caso de crime comum, até o julgamento definitivo.'

'Art. 440. Constitui também direito do jurado, na condição do art. 439 deste Código, preferência, em igualdade de condições, nas licitações públicas e no provimento, mediante concurso, de cargo ou função pública, bem como nos casos de promoção funcional ou remoção voluntária.'

'Art. 441. Nenhum desconto será feito nos vencimentos ou salário do jurado sorteado que comparecer à sessão do júri.'

'Art. 442. Ao jurado que, sem causa legítima, deixar de comparecer no dia marcado para a sessão ou retirar-se antes de ser dispensado pelo presidente será aplicada multa de 1 (um) a 10 (dez) salários mínimos, a critério do juiz, de acordo com a sua condição econômica.'

'Art. 443. Somente será aceita escusa fundada em motivo relevante devidamente comprovado e apresentada, ressalvadas as hipóteses de força maior, até o momento da chamada dos jurados.'

'Art. 444. O jurado somente será dispensado por decisão motivada do juiz presidente, consignada na ata dos trabalhos.'

'Art. 445. O jurado, no exercício da função ou a pretexto de exercê-la, será responsável criminalmente nos mesmos termos em que o são os juízes togados.' (NR)

'Art. 446. Aos suplentes, quando convocados, serão aplicáveis os dispositivos referentes às dispensas, faltas e escusas e à equiparação de responsabilidade penal prevista no art. 445 deste Código.'

FERNANDO NASCIMENTO MATTOS

SECRETARIA DE RECURSOS MATERIAIS

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

a)Espécie: Termo de Convênio N. 018/2014, assinado entre TJDFT e BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S/A. b)Objeto: Concessão de empréstimo mediante consignação em folha de pagamento de Membros, Servidores do quadro permanente, Servidores ocupantes de cargo em comissão, requisitados ocupantes de cargo em comissão, aposentados e pensionistas do Consignante. c) Fundamento Legal: art. 116, da Lei N. 8.666/93 e Portaria GPR 557, de 29/04/2013. d)Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data de sua publicação. e)Data da assinatura: 09/10/2014. f)P.A. N: 07.623/2014.

a)Espécie: Termo de Convênio N. 017/2014, assinado entre TJDFT e CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. b)Objeto: Consignação em folha de pagamento de Membros, Servidores do quadro permanente, Servidores ocupantes de cargo em comissão, requisitados ocupados de cargo em comissão aposentados e pensionistas do TJDFT, de valores referentes a empréstimos e planos previdenciários. c) Fundamento Legal: art. 116, da Lei N. 8.666/93 e Portaria GPR 557, de 29/04/2013. d)Vigência: 5(cinco) anos a contar da data de sua publicação. e)Data da assinatura: 08/10/2014. f)P.A. N: 07.137/2014.

EXTRATO DE DOAÇÃO

a)Espécie: Termo Unilateral de Doação de bens móveis N. 013/2014, firmado pelo TJDFT em favor do CENTRO DE ENSINO FUNDAMENTAL N. 35 DE CEILÂNDIA por intermédio da SECRETARIA DE ESTADO DE EDUAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL SEDF, CNPJ/MF 00.394.676/0001-07. b)Objeto: doação para o do natário de bens móveis de propriedade do Doador, classificados como inservíveis/antieconômicos, totalizando 73 (setenta e três) itens, avaliados em R\$ 3.744,08. c)Fundamento Legal: Art. 17, II, alínea "a", da Lei 8.666/93 c/c Título 10, da Portaria GPR N° 356/2000. d)Vi-gência: 90 (noventa) dias a contar da publicação. e)Data da assinatura: 09/10/2014. f)P.A. 11.626/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

a)Espécie: Termo Aditivo N. 06 ao Contrato de Prestação de Serviços N. 136/2011, assinado entre TJDFT e PAULISTA SERVIÇOS E TRANSPORTES LTDA EPP. b)Objeto: Retificar a redação da cláusula 26ª do Contrato Inicial, alterada pelo termo aditivo 05, bem como substituir a tabela, relativa à categoria profissional "ascensorista", constante do Anexo I, do termo aditivo 05. c)Fundamento Legal: Cláusula 31ª do Contrato Inicial c/c art. 65, II, da Lei 8.666/93. d)Vigência/Eficácia: a partir da data de sua publicação. e)Data da assinatura: 09/10/2014. f) PA N. 20.226/2010.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 81/2014

OBJETO: Aquisição de cartões magnéticos em PVC, do tipo cartão de crédito, para identificação dos beneficiários do Pró-Saúde. PRO-CESSO: 10.763/2014. AUTORIDADE E DATA DA HOMOLOGA-

ÇÃO: Celso de Oliveira e Sousa Neto, Secretário-Geral do TJDFT, 07/10/2014. EMPRESA VENCEDORA: CRACHAS ARTES GRÁ-FICAS LTDA (itens: 01 - R\$ 6.300,00 e 02 - R\$ 350,00). VALOR TOTAL: R\$ 6.650,00.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. JAMILLE SOUZA DOS SANTOS Secretária Substituta

SECRETARIA-GERAL DA CORREGEDORIA CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE BRASÍLIA TRIBUNAL DO JÚRI

EDITAL LISTA PROVISÓRIA DOS JURADOS QUE DEVERÃO SERVIR NO ANO DE 2015

Dr. PAULO ROGÉRIO SANTOS GIORDANO, na Presidência do Tribunal do Júri da Circunscrição Judiciária de Brasília, Distrito Federal, na forma da lei etc. FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, na forma legal, foi organizada a LISTA PROVISÓRIA dos Jurados que deverão servir durante o ano de 2015, constituída arrolados abaixo. E para que chegue ao conhecimento de todos, passou-se o presente e outro de igual teor, sendo que o original será afixado no lugar de costume e o outro, publicado no Diário da Justiça, tudo de acordo com o que dispõe o art. 439, parágrafo único, e art. 440, ambos do Código de Processo Penal, bem como o que reza o art. 426, § 2, do mesmo código. Dado e passado nesta cidade de Brasília-DF, 09 de outubro de 2014. Eu, Jurandir dos Santos Júnior, o subscrevo. Art. 436. O serviço do júri é obrigatório. O alistamento compreenderá os cidadãos maiores de 18 (dezoito) anos de notória idoneidade. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) § 1 Nenhum cidadão poderá ser excluído dos trabalhos do júri ou deixar de ser alistado em razão de cor ou etnia, raça, credo, sexo, profissão, classe social ou econômica, origem ou grau de instrução. (Încluído pela Lei n 11.689, de 2008) § 2 A recusa injustificada ao serviço do júri acarretará multa no valor de 1 (um) a 10 (dez) salários mínimos, a critério do juiz, de acordo com a condição econômica do jurado. (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 437. Estão isentos do serviço do júri: (Redação dada pela Lei n Art. 437. Estão isentos do serviço do júri: (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) I - o Presidente da República e os Ministros de Estado: (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) II - os Governadores e seus respectivos Secretários; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) III - os membros do Congresso Nacional, das Assembleias Legislativas e das Câmaras Distrital e Municipais; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) IV - os Prefeitos Municipais; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) V - os Magistrados e membros do Ministério Público e da Defensoria Pública; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) VI - os servidores do Poder Judiciário, do Ministério Público e da Defensoria Pública; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) VII - as autoridades e os servidores da polícia e da segurança pública; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) VIII - os militares em serviço ativo; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) IX - os cidadãos maiores de 70 (setenta) anos que requeiram sua dispensa; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) X que requeiram sua dispensa; (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) X - aqueles que o requererem, demonstrando justo impedimento. (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 438. A recusa ao serviço do júri fundada em convicção religiosa, filosófica ou política importará no dever de prestar serviço alternativo, sob pena de suspensão dos direitos políticos, enquanto não prestar o serviço imposto. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) § 1 Entende-se por serviço al-ternativo o exercício de atividades de caráter administrativo, assistencial, filantrópico ou mesmo produtivo, no Poder Judiciário, na Defensoria Pública, no Ministério Público ou em entidade conveniada para esses fins. (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) § 2 - O juiz fixará o serviço alternativo atendendo aos princípios da proporcio-nalidade e da razoabilidade. (Incluído pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 439. O exercício efetivo da função de jurado constituirá serviço público relevante e estabelecerá presunção de idoneidade moral. (Redação dada pela Lei n 12.403, de 2011). Art. 440. Constitui também direito do jurado, na condição do art. 439 deste Código, preferência, em igualdade de condições, nas licitações públicas e no provimento, mediante concurso, de cargo ou função pública, bem como nos casos de promoção funcional ou remoção voluntária. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 441. Nenhum desconto será feito nos vencimentos ou salário do jurado sorteado que comparecer à sessão do júri. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 442. Ao jurado que, sem causa legítima, deixar de comparecer no dia marcado para a sessão ou retirar-se antes de ser dispensado pelo presidente será aplicada multa de 1 (um) a 10 (dez) salários mínimos, a critério do juiz, de acordo com a sua condição econômica. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 443. Somente será aceita escusa fundada em motivo relevante devidamente comprovado e apresentada, ressalvadas as hipóteses de força maior, até o momento da chamada dos jurados. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 444. O jurado somente será dispensado por decisão motivada do juiz presidente, consignada na ata dos trabalhos. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 445. O jurado, no exercício da função ou a pretexto de exercê-la, será responsável criminalmente nos mesmos termos em que o são os juízes togados. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008) Art. 446. Aos suplentes, quando convocados, serão aplicáveis os dispositivos referentes às dispensas, faltas e escusas e à aplicáveis os dispositivos referentes às dispensas, faltas e escusas e à equiparação de responsabilidade penal prevista no art. 445 deste Código. (Redação dada pela Lei n 11.689, de 2008). Segue lista de nomes e profissões: 1- AARON DE CASTRO ROCHA ZVEITER, GERENTE 2- ABADIA FRANCISCA DE ARAUJO SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 3- ABALEM JORGE ANAICE NETO, ANALISTA DE SISTEMAS 4- ABDUL ALI AZIZ CHAMI, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 5- ABEDALAH MACHADO

CHABAN, ADMINISTRADOR(A) 6- ABEL AMBROSIO DA SIL-VA FILHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 7- ABELARDO ANTO-NIO MENDES JUNIOR, JORNALISTA E REDATOR(A) 8- ABE-NIO MENDES JUNIOR, JORNALISTA E REDATOR(A) 8- ABELARDO SCALCO ISQUIERDO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 9- ABRAHAN MOYSES MELUL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 10- ACANTO FRANCELLI DE C. LOPES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 11- ACAUAN MORAIS DALOIA, ADMINISTRADOR(A) 12- ACILEIA CRISTINA FERNANDES C. VIEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 13- ACILEIDE CRISTIANE F. COELHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 14- ACSA BORGES F. DE VASCONCELLOS, EMPRESARIO(A) 15- ADA DIAS PINTO VITENTI, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 16- ADA LIZ CAVALHERO, JORNALISTA E REDATOR(A) 17- ADAIR CARDOSO DE OLIVEIRA NETO, PROFISSAO NAO INFORMADA 18- ADALGIZA CARMOSINA REDATOR(A) 17- ADAIR CARDOSO DE OLIVEIRA NETO, PROFISSAO NAO INFORMADA 18- ADALGIZA CARMOSINA NASCIMENTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 19- ADALGIZA MARIA GOMES, DO LAR 20- ADALMIR MANOEL DOMINGOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 21- ADALO MARCIO CAMPOS REIS, ADMINISTRADOR(A) 22- ADALTON ROCHA DE MATOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 23- ADAO VICENTE BRUNO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 24- ADAO VONE TEIXEIRA DE ASSUNCAO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 25- ADAURYANNE MARQUES BORGES, GERENTE 26- ADAUTA SILVIA PONTES DE A. PEREIRA, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 27- ADAUTO CIDREIRA NETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 28- ADAUTO FELIPE FARIA, FARMACEUTICO(A) 29- ADAUTO TAMEIRAO MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 30- ADEILDE OLIVEIRA DOS SANTOS, DO LAR 31- ADEILTO GALVAO DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 32- ADEILTON BAIRRAL, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR GALVAO DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 32-ADEILTON BAIRRAL, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 33- ADEILTON DE SENA BARBOSA, GERENTE 34- ADEILTON LIMA DA SILVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 35-ADELADIA VIEIRA LOPES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 36- ADELAICE FERREIRA DE OLIVEIRA PINTO, EMPRE-SARIO(A) 37- ADELAICE FERREIRA DE OLIVEIRA FINTO, EMPRE-SARIO(A) 37- ADELAIDE CHRISTINA DA C. PEREIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 38- ADELINA MARIA DE ANDRADE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 39- ADELSON MAURO FERREIRA, ANALISTA DE SISTEMAS 40- ADEMAR COSTA MATOS, ANA-LISTA DE SISTEMAS 41- ADRIANA NASSIA TALITA DE SOU-LISTA DE SISTEMAS 41- ADRIANA NASSIA TALITA DE SOU-SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 42- ADRIANA PAVETITS, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 43- ADRIANO DE JESUS PONTES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 44- ADRIANO PRADO PORTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 45- AFONSO ASSAD DELGADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 46- AFONSO ASSIS RIBEIRO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 47- AIRTON LUCIANO ARAGAO JU-NIOR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 48- ALAN VIEIRA ALEXAN-DRE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 49- ALBERTO DE AZAMBU-JA VILLANOVA SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 50- ALESSAN-JA VILLANOVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 50- ALESSAN-DRA CONSUELO G. FURTADO, PROFESSOR(A)(A) 51- ALES-SANDRA GALILEIA F. B. FREITAS, ADVOGADO(A) 52- ALES-SANDRA GALILEIA F. B. FREITAS, ADVOGADO(A) 32- ALESSANDRA GONCALVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 53- ALEX
RABELO MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 54- ALEXANDRE BAENA DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A)
55- ALEXANDRE CARLOS DE M. BARRETO, SERVIDOR(A)
PUBLICO(A) 56- ALEXANDRE DIAS VIDAL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 56- ALEXANDRE DIAS VIDAL, SERVIDOR(A) PUBLICO(B) 56- ALEXANDRE DIAS VIDAL, SERVIDOR(B) 56- ALEXANDRE DIAS VIDAL, SERVIDOR S PUBLICO(A) 56- ALEXANDRE DIAS VIDAL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 57- ALEXANDRE SANTOS CREPALDI, ESTAGIARIO(A) 58- ALEXANDRE TABORDA RIBAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 59- ALINE DIAS MACHADO CAVALLI, BANCARIO(A) 60- ANA CIRQUEIRA NETA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 61- ANA CRISTINA CORADO LOUZEIRO, SERVIDOR(A)
PUBLICO(A) 62- ANA CRISTINA MARCAL DA SILVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 63- ANA FLAVIA BASTOS GUEDES
RESENDE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 64- ANA GABRIELA
BACELAR P. VARGAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 65- ANA
LUCIA BRAKARZ CHERMAN, MEDICO(A) 66- ANA LUISA DA
CRUZ FIGUEREDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 67- ANA LUIZA CHAVES DE OLIVEIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 68ANA LUIZA COUTO DO NASCIMENTO, ADVOGADO(A) 69ANA PAULA DE MEDEIROS CLOSS, TERAPEUTA OCUPACIONAL 70- ANDERSON LEAO DA SILVA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 71- ANDERSON LEONOR P. SZERVINSK, ADVOGADO(A) 72- ANDERSON LIRA DA SILVA, GERENTE 73-NOMIARIO(A) 71- ANDERSON LEONOR P. SZERVINSK, AD-VOGADO(A) 72- ANDERSON LIRA DA SILVA, GERENTE 73-ANDERSON LISBOA ANDRADE FREITAS, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 74- ANDERSON LUCIANETE, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 75- ANDERSON LUIS SOARES XAVIER, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 76- ANDERSON LUIZ DA SILVA DOS SANTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSE-MELHADOS(AS- 77- ANDRE FELIX DE SOUSA GODOY, PRO-FESSOR(A) 78- ANDRE MAURICIO TRINDADE ROCHA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 79- ANDREA ALMEIDA ANDRADE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 80- ANDREA DE ALMEIDA RO-CHA XIMENES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 81- ANDREA SAN-TANA BARBOSA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 82- ANDREA SILVA DE CARVALHO G. DIAS, ADVOGADO(A) 83- AN-DREA SILVA RESENDE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 84- ANGELA MARIA C. ZANETTI SANTAREM, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 85- ANNA LUIZA DE LIMA ALCANTARA, BANCA-RIO(A) 86- ANTONIO FRANCISCO DE C. LIMA, TECNICO(A) ELETROTECNICO(A) 87- ARI DE MENEZES, ENGENHEI-RO(A)(A) CIVIL 88- ARI ROBERTO MENEZES MONTEIRO, PROFISSAO NAO INFORMADA 89- ARIAN RENEE FUENTEZ PEREZ, PROFESSOR(A) 90- ARLETE OLIVEIRA SANTOS GONDADO EN PROFINO DE LIMITA DE L'ANTONICO DE L'ANTONI DART, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 91- ARNALDO JOSE DA-MASIO DE O. SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 92- ARYON CASTELO BRANCO UCHOA FILHO, ADMINISTRADOR(A) 93-94- ASINETE DE ALMEIDA CHAVES, EMPRESARIO(A) 95-ASOR CESAR PEREIRA RIBEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 96- ASTIR FERNANDES DE MELO, BIOMEDICO(A) 97- AS-



TRID BURNETT ABOUD, ODONTOLOGO(A) 98- ASTRO LUIZ DE LIMA SANTOS, GERENTE 99- ATAISA DE FATIMA DINIZ, ODONTOLOGO(A) 100- ATALIBA KRUPP FREIRE DE CARVA-LHO, ADMINISTRADOR(A) 101- AUGUSTO BLANQUI GON-DIM CARMO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 102- AUREA DENISE MACIEL RABELO, PROFISSAO NAO INFORMADA 103- AU RELIO CAMELO CUNHA, PROFISSAO NAO INFORMADA 104-AURIDEIA ALMEIDA BARROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 105- BARBARA RODRIGUES VILARINHO, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) 106- BEATRICE KASSAR DO VALLE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 107- BEATRIS BRAVO RAMOS, SER VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 108- BEATRIS CAMILA DU-QUEVIZ, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 109- BEATRIS PORTA BOURGUIGNON, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL BEATRIZ CHAVES LASSANCE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 117- BEATRIZ CINTRA, ARQUITETO(A) 118- BEA-TRIZ CINTRA DE AGUIAR OLIVEIRA, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUP. 119- BEATRIZ CRISTINA CAVALCANTI LEAL, DO LAR 120- BEATRIZ DE LARA MAIA NERY, PRO-FESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 121- BEATRIZ DOS SAN-TOS PES, ENGENHEIRO(A) 122- BEATRIZ ESCHILETTI C. DE OLIVEIRA, PROFESSOR(A) DE E. DE P. E S. GRAUS 123- BEA-TRIZ FATIMA MORGAN, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPE RIOR 124- BEATRIZ FERNANDES FRANCO, ANALISTA DE SISTEMAS 125- BEATRIZ FURTADO PEREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 126- BEATRIZ GOMES DA SILVEIRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 127- BEATRIZ VARGAS R. G. DE REZENDE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 128-BEATRIZ VOLPATO MACHADO PINTO, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 129- BEATRIZ ZANELLA, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 130- BECCHARA RODRIGUES DE MI-RANDA, ADMINISTRADOR(A) 131- BELIDSON DIAS BEZER-RA JUNIOR, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 132- BE-LIN POLETTO MEZZOMO, BIOLOGO(A) 133- BELINI SILVA SANTOS, SECURITARIO(A) 134- BELMIRIA SURIANO DOS SANTOS, APOSENTADO(A) 135- BELQUIS GONZAGA DA SIL-SANTOS, APOSENTADO(A) 135- BELQUIS GONZAGA DA SIL-VA, DO LAR 136- BENEDITA APARECIDA CALDEIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 137- BENEDITA BARBOSA DAS N. OLIVEIRA, COMERCIANTE 138- BENEDITA CRISTINA RODRIGUES, ADMINISTRADOR(A) 139- BENEDITA DA CON-CEICAO ROCHA, ADMINISTRADOR(A) 140- BENEDITA TE-REZA SILVEIRA DOURADO, SERVIDOR(A) P. CIVIL APOSEN-TADO(A) 141- BENEDITO ADALBERTO BRUNCA, SERVI-DOR(A) 141- BENEDITO ADALBERTO BRUNCA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 142- BERNADETE CAMPOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 143- BIANCA JULIANO FONSECA VIAPIANA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 144- BIANKA ALMEI-DA CARVALHO, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 145- BIANKA MACHADO E DIAS, ADMINISTRADOR(A) 146-BIATRIZ ALVES DE SOUSA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEME-LHADOS(AS- 147- BIBIANI TAVARES SILVEIRA MESQUITA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 148- BLANCA LAZO, PE-DAGOGO(A) 149- BLENDA DE SOUSA BAIAO, ESTUDANTE, DAGOGO(A) 149- BLENDA DE SOUSA BAIAO, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 150- BLENDA LEITE ACIOLE VANDERLEI, PEDAGOGO(A) 151- BOAVENTURA EDUARDO M. DE OLIVEIRA, FARMACEUTICO(A) 152- BOLIVAR FIGUEI-REDO DE M. JUNIOR, PROFISSAO NAO INFORMADA 153-BORIS LESSA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 154-BRANCA SOUZA PEREIRA DOS SANTOS, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 155- BRAULIA LIMA FREITAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 156- BRUNA SORIA DOS SANTOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 157- BRUNA SPINDOI A FONTENEI E SOIL-PUBLICO(A) 156- BRUNA SORIA DOS SANTOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 157- BRUNA SPINDOLA FONTENELE SOUZA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 158- BRUNA THAISE AMARAL, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 159- BRUNA VIEIRA DA SILVA FERRAZ, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 160- BRUNA VIEIRA MARQUES MAIA, PROFISSAO NAO INFORMADA 161- BRUNNA CARVALHO BOTELHO, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS-62- BRUNNA LAIS SANTOS MORAIS, PROFISSAO NAO IN-FORMADA 163- BRUNNA LARA MARIA DE ALMEIDA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 164- BRUNNA MARA DE VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 164- BRUNNA MARA DE MAGALHAES CAIXETA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS- 165- BRUNNA POMPOLO, PROFISSAO NAO INFOR-MADA 166- BRUNNO ALVARES BARRA, EMPRESARIO(A) 167- BRUNNO CARDOSO DE MEDEIROS, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 168- BRUNNO HENRIQUE DA SILVA AN-DRE, AUXILIAR DE E. E ASSEMELHADOS(AS- 169- BRUNNO LOPES DA SILVA, EMPRESARIO(A) 170- BRUNNO PADILHA
DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 171BRUNO AARAO SANTANA, ADVOGADO(A) 172- BRUNO
ABRAAO CARDOSO DE ANDRADE, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 173- BRUNO AGRA BARBOSA, ENGENHEI-RO(A) 174- BRUNO ALMEIDA RODRIGUES SODRE, ADVO-GADO(A) 175- BRUNO ALVARENGA SILVA LOREDO, MEDI-CO(A) 176- BRUNO ALVES BOMFIM, AGENTE ADMINISTRA-TIVO(A) 177- BRUNO ALVES PEDROSA, ADMINISTRADOR(A) 178- BRUNO AMADEU FREITAS CAVALCANTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 179- BRUNO AMARAL SILVA SANTOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 180- BRUNO ANGELO CAMPOS DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 181- BRUNO ANGELO DE CASTRO DRUMOND, PROFISSAO NAO INFORMADA 182-BRUNO ANTONIO FERNANDES BOSSATTO, ENGENHEIRO(A) 183- BRUNO CESAR BATISTA, PROFISSAO NAO INFORMADA 184- BRUNO SILVA REZENDE, ADMINISTRADOR(A) 185- CA-

CIA REGIA COSTA GOMES, PROFISSAO NAO INFORMADA 186- CARLA DE FRANCESCO DE A. CALDAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 187- CARLOS ALBERTO DA SILVA COUTO, SER VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 188- CARLOS ALBERTO DE B. PAULINO NUNES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 189- CARLOS ALBERTO DE SOUSA CORREIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 190- CARLOS ALBERTO F. PEREIRA JUNIOR, JORNALISTA E REDATOR(A) 191- CARLOS ALBERTO FERREIRA JUNIOR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 192 CARLOS ALBERTO GODINHO FILHO, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 193- CARLOS ALBERTO GURGEL VERAS, ENGENHEIRO(A) 194- CARLOS ALBERTO HURTADO MAN-SILLA, ECONOMISTA 195- CARLOS ALBERTO LEAO ARAN-TES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 196- CARLOS AL BERTO MORETTO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 197-CARLOS ALBERTO RANGEL DA SILVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 198- CARLOS ALBERTO RONCISVALLE, ECO-NOMISTA 199- CARLOS ALBERTO SOBRAL LOUREIRO, AD-MINISTRADOR(A) 200- CARLOS ALEXANDRE CHAUL MA-CHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 201- CARLOS ALEXANDRE DA S. N. MOTTA, ECONOMISTA 202- CARLOS ALEXANDRE F. CONSIDERA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 203- CARLOS AUGUSTO B. LIMA OLIVEIRA, ENGENHEIRO(A) 204- CARLOS AUGUSTO CARVALHO ILHA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 205- CARLOS AUGUSTO DA SILVA NESME, SECURITARIO(A) 206- CARLOS AUGUSTO DE FREITAS GISSONI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 207-FREITAS GISSONI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 207-CARLOS AUGUSTO DE GODOY CURRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 208- CARLOS AUGUSTO DE OLIVEIRA BELLO, ENGENHEIRO(A) 209- CARLOS AUGUSTO DE SOUZA MOURA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 210- CARLOS AUGUSTO EDUARDO SANTANA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 211- CARLOS AUGUSTO FRIES, TECNICO(A) EM CONT., EST., EC. DOM. E ADM. 212- CARLOS AUGUSTO G. DE MOURA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 213- CARLOS AUGUSTO I MA ALVES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) AUGUSTO LIMA ALVES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 214- CARLOS AUGUSTO LINS BRITO DA SILVA, BANCA-RIO(A) E ECONOMIARIO(A) 215- CARLOS AUGUSTO MELLO MACHADO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 216- CAR LOS AUGUSTO MENEZES ALVES, AUXILIAR DE ESCR. E AS ZA, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 218- CARLOS AUGUSTO RAMALHO LINS, BIOLOGO(A) 219- CARLOS AUGUSTO SILVA MEMORIA, ENGENHEIRO(A) 220- CARLOS AUGUSTO SIMOES JUNIOR, APOSENTADO(A) 221- CARLOS AUGUSTO SIMOES JUNIOR, APOSENTADO(A) 221- CARLOS AUGUSTO SIMOES JUNIOR, APOSENTADO(A) 221- CARLOS AUGUSTO TO SIMOES JUNIOR, APOSENTADO(A) 221- CARLOS AUGUSTO TEIXEIRA DE MOURA, ENGENHEIRO(A) 222- CARLOS
BENTO NONATO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 223CARLOS BIAVASCHI DEGRAZIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A)
FEDERAL 224- CARLOS BOTELHO DE PAULA FILHO, ANALISTA DE SISTEMAS 225- CARLOS BROWN DE S. PEREIRA
GOMES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 226- CARLOS
BRUGNERA, LOCUTOR(A) E C. DE R. E T. E RADIALISTA 227CARLOS CAMPOS DA COSTA NETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 228- CARLOS CESAR DA SILVA GOMES,
ANALISTA DE SISTEMAS 229- CARLOS CESAR MODENA,
SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 230- CARLOS HENRIOUF CORREIA VERAS. ADVOGADO(A) 231- CAROLINA LIMA QUE CORREIA VERAS, ADVOGADO(A) 231- CAROLINA LIMA CALAND, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 232- CATIUCIA DE O. SALOMAO TOLENTINO, PROFISSAO NAO INFORMADA 233-CAUE RODERGAS ALVAREZ, ANALISTA DE SISTEMAS 234-CAYO CEZAR OLIVEIRA, VENDEDOR(A) DE C. V. E ATA-CADISTA 235- CAYO COSTA CARLOS, ESTUDANTE, B., E. E CADISTA 235- CATO COSTA CARLOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 236- CAYSI COSTA CARLOS, SUPERVI-SOR(A), INSP. E AG. DE COMP. E VEN. 237- CEALYS LEAN-DRO FRANCA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 238- CECILIA AZEVEDO DIAS, VETERINARIO(A) 239- CECI-LIA BARBOSA MATOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 240-CECILIA BRIGIDA COSTA DE A. DE SOUZA, VENDEDOR(A) DE C. V. E ATACADISTA 241- CECILIA CAIXETA MAGA-LHAES, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 242- CECILIA CARDINALE LIMA DE MELO, MEDICO(A) 243- CECILIA COSTA LARA, DIRETOR(A) DE ESTAB. DE ENSINO 244- CE-CILIA DE CASSIA NABAS, PROFISSAO NAO INFORMADA 245- CECILIA DE FATIMA CONDE BARROSO, ASSISTENTE SOCIAL 246- CECILIA HASHIMOTO SALLES, PROFISSAO NAO INFORMADA 247- CECILIA HELENA RIBEIRO DA COS-TA, ADVOGADO(A) 248- CECILIA HOLANDA FERREIRA, EM-PRESARIO(A) 249- CECILIA LOPES FERRUGEM FERREIRA, EM-VENDEDOR(A) DE C. V. E ATACADISTA 250- CECILIA LOPES TAVARES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 251-MARIA BARROSO SIRKIS, PROFISSAO NAO INFORMADA 252- CECILIA MARIA DE MENEZES EVARISTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 253- CECILIA MARIA MONTE ARAU-JO ROHLFS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 254- CECILIA MARTINS CAVALCANTE, TECNICO(A) DE ENFERM. E ASSE-MELHADOS(AS- 255- CECILIA MONTEIRO DE OLIVEIRA PEREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 256- CECILIA OLIVIERI E JORGE, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-OLIVIERI E JORGE, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 257- CESAR FERREIRA DE MATOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 258- CID PEREZ LIMA, PROFISSAO NAO INFORMADA 259- CIDY CESAR DO AMARAL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 260- CINTIA MENDES MOURA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 261- CINTIA MOREIRA DE ALMEIDA, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 262- CINTIA MYE YONEKAWA YAMAGUTI, ANALISTA DE SISTEMAS 263- CINTIA NUNES DE BARROS, VEND., PR., REPR., CAIXEIRO(A)-VIAJANTE E ASS. 264- CINTIA OLIVEIRA DE AGUIAR LIMA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 265- CINTIA PEREIRA BRITO, PROFISSAO NAO INFORMADA 266- CINTIA PIMENTEL PEREIRA, CONTADOR(A) 267- CINTIA PINHEIRO DE FARIA, ES-

TUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 268- CINTIA PO-LYANI DE LIMA, CORRETOR(A) DE I., SEG., TITULOS E VA-LORES 269- CINTIA RODRIGUES BARBOSA, ASSISTENTE SO-CIAL 270- CINTIA VALQUIRIA SASSAY DE MEDEIROS, TRA-BALHA NO BANCO CENTRAL 271- CLARICE EVANGELISTA NOHE, TECNICO(A) EM NUTRICAO 272- CLARISSA FERNAN-DES DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 273- CLAUDIA MARIA O. DA ANUNCIACAO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 274- CLAUDILENE ALVES FREIRE DE SOUZA, PROFISSAO NAO INFORMADA 275- CLECIA RAQUEL GASPARETTO, PROFISSAO NAO INFORMADA 276- CLEIDE CELIA OLIVEIRA COR-REIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 277- CLEIDE VIEIRA DE AN-DRADE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 278- CLEUMAR MARTINS DA FONSECA, PROFISSAO NAO INFORMADA 279- CONCEI-CAO DA S. MESSIAS DE SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 280- CRISTIANE JORGE DE LIMA BONFIM, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) 281- CRISTIANE KELLY ALVES DIAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 282- CRISTIANE MARIA MARQUES SUCUPIRA, FONOAUDIOLOGO(A) 283- CRISTIANO LIRA FERREIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 284- CRISTIANO LIRA FERREIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 284- CRISTINA FERREIRA DE FREI-TAS, BANCARIO(A) 285- DAIANE FERREIRA JORDAO, AD-VOGADO(A) 286- DAISY MARIA DE ALBUQUERQUE CAS-TRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 287- DALYSE POLISSENE CLIFFORD MACEDO, ARTISTA PLASTICO(A) E ASSEMELHA-CLIFFORD MACEDO, ARTISTA PLASTICO(A) E ASSEMELHADOS(AS-288-DAMIAO BENVINDA DE AMORIM, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 289-DAMODARA LANDIM SEIXAS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 290-DANDARA MARAVALHAS DE C. DOMINGUES, EMPRESARIO(A) 291-DANIEL ABREU DE NEGREIROS, ARQUITETO(A) 292-DANIEL ABREU EMEDIATO, COMERCIANTE 293-DANIEL ALBUQUERQUE FERREIRA, ADMINISTRADOR(A) 294-DANIEL ALBUGIDA GOMES DA ROCHA, EMPRESARIO(A) 295-DANIEL ANDRADE DE FIGUEIREDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 296-DANIEL ARANTES CASTRESE, EMPRESARIO(A) 297-DANIEL ASSIS BRITO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 298-DANIEL AUGUSTO RODRIGUES PONTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 298-DANIEL AUGUSTO RODRIGUES PONTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 299-DANIEL BARCELOS RODRIGUES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 300-DA-RODRIGUES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 300- DA-NIEL BASILE SALOMAO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 301- DA-NIEL BATISTA DE OLIVEIRA CARVALHO, AGENTE ADMI-NISTRATIVO(A) 302- DANIEL BERND STREHL, ANALISTA DE SISTEMAS 303- DANIEL BITTENCOURT GUARIENTO, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 304- DANIEL BRANDAO CA-VALCANTI, ENGENHEIRO(A) 305- DANIEL BRITO DE CASTRO BICHUETTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 306-IRO BICHUETTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 306-DANIEL CARVALHO CUNHA, ECONOMISTA 307- DANIEL CASSIO BURIGO MENDES PINTO, ARTISTA PLASTICO(A) E ASSEMELHADOS(AS- 308- DANIEL CAYRES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 309- DANIEL CHAVES CAFE, ENGENHEIRO(A) 310- DANIEL CONSTANTINO FERREIRA, ADMINISTRA-DOR(A) 311- DANIEL MARTINELLI DUARTE, ANALISTA AM-BIENTAL 312- DANIELLA GOES DE ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 313- DARIELLA FALCONE SAMPAIO, SERVI-PUBLICO(A) 313- DARIELLA FALCUNE SAMPAIO, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 314- DAVID GUIMARAES DELCHO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 315- DEBORA CRISTINA GARCIA, PROFISSAO NAO INFORMADA 316- DEBORA CRISTINA RO-DRIGUES DOS REIS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS-317- DEBORA CRISTINA RODRIGUES P. PAES, COR-DOS(AS- 317- DEBORA CRISTINA RODRIGUES P. PAES, CORRETOR(A) DE I., SEG., TITULOS E VALORES 318- DEBORA CRISTINA RODRIGUES SANTOS, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 319- DEBORA DA LUZ VIEIRA, FOTOGRAFO(A) E ASSEMELHADOS(AS- 320- DEBORA DA SILVA AMORIM, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 321- DEBORA DA SILVA FRANCA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 322- DEIVID SILVA LEMOS, ECONOMIARIO(A) 323- DENISE FREIRE DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 324- EDGAR LUIZ RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 325- EDINELSON KEIJI SHIMOKAWA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 326- EDWARD CAVALCANTI DE SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 327- EDZEL MESTRINHO XIMENES, PROFESSOR(A) DE RAL 327- EDZEL MESTRINHO XIMENES, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 328- EIDER ALVES DE FARIA E QUEIROZ, PUBLICITARIO(A) 329- ELAINE ANDRADE DE VERCOSA, DE-CORADOR(A) 330- ELAINE ANTONIA TEIXEIRA MAZZARO, PEDAGOGO(A) 331- ELAINE ARAUJO CARNEIRO, FISIOTE-RAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 332- ELAINE BRA-GA MARQUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 333- ELAINE BRU-RACHED DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 334- ELAINE CHRISTINNE COSTA ELOY, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 335- ELAINE CORRADINI BELEM, AS-SISTENTE SOCIAL 336- ELAINE CRISTINA BRANDAO DE SOUZA, PEDAGOGO(A) 337- ELAINE CRISTINA BRANDAO DE SOUZA, PEDAGOGO(A) 337- ELAINE CRISTINA FIGLIOLINO ARAUJO, PUBLICITARIO(A) 338- ELAINE CRISTINA FRAGA DE FREITAS, EMPRESARIO(A) 339- ELAINE DE OLIVEIRA CASTRO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 340- ELAINE DE OLIVEIRA FERNANDES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 341- ELAINE FILOMENA C. CACERES VITOR, PROFES-SOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 342- ELAINE IMPELLIZZERI N. GONCALVES, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 343-ELAINE MARQUES DE CARVALHO, BANCARIO(A) E ECO-NOMIARIO(A) 344- ELAINE MENDES HONORATO UCCI PI-NHEIRO, ADMINISTRADOR(A) 345- ELAINE MOTTA DO VA-LE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 346- ELAINE OGA FUTINO DE ARAUJO, ADMINISTRADOR(A) 347- ELAINE PER-FUTINO DE ARAUJO, ADMINISTRADOR(A) 34/- ELAINE PER-RELLI ROCHA DE BARROS, PROFESSOR(A) DE ENSINO SU-PERIOR 348- ELAINE REGINA FREITAS DA CONCEICAO, PE-DAGOGO(A) 349- ELAINE SALLES, PUBLICITARIO(A) 350-ELAINE SARKIS SIMAO ROCHA, EMPRESARIO(A) 351- ELAI-NE TEIXEIRA COSTA SOUTO MARTINS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 352- ELBA FERREIRA DO NASCIMENTO DA SILVA, DO LAR 353- ELBA FRANCISCA CABRAL, PRO-

FESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 354- ELBA TRINDA-DE ARAUJO CASTRO E SILVA, PEDAGOGO(A) 355- ELBER QUEIROZ DE ANDRADE CRUZ, TECNICO(A) EM AGRONO-MIA E AGRIMENSURA 356- ELBERTINO MENEZES DE SOU-ZA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 357- ELENICE DE SOUZA, PROFISSAO NAO INFORMADA 358- ELENIZA MEI-RELES DOS SANTOS AZEVEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 359- ELIANE SOARES BASTOS GAMA, PROFESSOR(A) 360-ELIANE SOARES DE SOUSA FERREIRA, ESTUDANTE 361-ELIZABETH BASTOS GOMES DA SILVA, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) 362- ELIZABETH FICHMAN ROCHA SILVA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 363- ELLEN CAROLINE DE CASTRO LOPES, BANCARIO(A) 364- ELZA PRATA DA SILVA LOPES, PROFISSAO NAO INFORMADA 365- ELZANE PEREIRA DA PROFISSAO NAO INFORMADA 365- ELZANE PEREIRA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 366- EMAURO GONCAL-VES DO NASCIMENTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 367- ERI-CA DE SOUSA CAMPOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 368- ERI-VELTO CAVALCANTI CATAO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 369-ESMERALDA MARIA DA CRUZ SILVA, SUPERVISOR(A), INSP. E AG. DE COMP. E VEN. 370- EUVALDINA THOMAZ DE SOUZA MAIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 371- EVANDRO VIEIRA HAMANN, PROFISSAO NAO INFORMADA 372- EVE-LYN NICKERSON MACGINITY, SECRETARIO(A) (A) EXECUTI-LYN NICKERSON MACGINITY, SECRETARIO(A)(A) EXECUT-VA 373- FABIA DA SILVA LIMA SANTOS, REPRESENTANTE VA 373- FABIA DA SILVA LIMA SANTOS, REPRESENTANTE COMERCIAL 374- FABIA FURQUIM GUIMARAES AVILA, ZOOTECNISTA 375- FABIA LORENZA GIUSTI RULLI, ENGENHEIRO(A) 376- FABIANA AMARAL ABRITTA, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 377- FABIANA BARBOSA ARAUJO, BIOMEDICO(A) 378- FABIANA BARROS FERAZ REGUFFE, ODONTOLOGO(A) 379- FABIANA BORGES MADUREIRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 380- FABIANA CAMPOS COSTA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 381- FABIANA CARVALHO BRITO RODRIGUES, EMPRESARIO(A) 382- FABIANA CATUNDA LEMOS, PUBLICITARIO(A) 383- FABIANA CRISTINA SOTERIO DI OLIVEIRA, ODONTOLOGO(A) 384- FABIANA C. O. TOLLENDAL ALVARENGA, PEDAGOGO(A) 385- FABIANA DE CARVALHO KOFFES, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 386- FABIANA DE FARIAS MARINHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 387-FARIAS MARINHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 387-FABIANA DE FATIMA SA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 388- FABIANA DE MELLO MARTINHO KLUG, BAN-CARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 389- FABIANA DE MENDON-CA ALVES SANTOS, EMPRESARIO(A) 390- FABIANA DE OLI-VEIRA POSSELT, VETERINARIO(A) 391- FABIANA DE SOUZA
COELHO NOBREGA, EMPRESARIO(A) 392- FABIANA DO
PRADO BRUCK, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 393FABIANA DOMINGUES BOGHOSSIAN, ADMINISTRADOR(A)
394- FABIANA FERRAZ BARRETO, PSICOLOGO(A) 395- FA-BIANA FLORENTINO DA SILVA, GERENTE 396- FABIANA GO-MES VILANOVA, ODONTOLOGO(A) 397- FABIANA GUTEM-BERG PINHEIRO, ECONOMISTA 398- FABIANA LIMA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 399- FABIANA MAGALHAES A. RODOPOULOS, ECONOMISTA 400- FABIANA MARQUES LOU-RENCO DE SOUZA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 401- FABIANA MARTINS ZAMORA, HISTORIADOR(A) 402- FA-BIANA MAURO, JORNALISTA E REDATOR(A) 403- FABIANA MONGELI PENEIREIRO, AGRONOMO(A) 404- FABIANA MORAS DOS SANTOS, ADMINISTRADOR(A) 405- FABIANA NE-VES FORMIGA VALERIO, DO LAR 406- FABIANA WEIRICH GRUGISNKI, VIGILANTE 407- FABIANE ALVES LANDIM RO-SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 408- FABIO EGIDO VOLU, AD-SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 406- FABIO EGIDO VOLU, AD-VOGADO(A) 409- FABIOLA A. DE A. DOS R. COELHO, AD-VOGADO(A) 410- FELIPE LUCAS GOMES, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) 411- FERNANDA ALVARES DA SILVA SALGADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 412- FERNANDA PINTO DA SILVA, ESTUDANTE 413- FERNANDA VIEIRA DA FONSECA AMO-BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 414- FERNAN-DA)CRISTINNE ROCHA DE PAULA, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 415- FILLIPE KALEB DE OLIVEIRA SILVA, ANALISTA DE SISTEMAS 416- FILLIPE RIBEIRO GALIZA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 417- FILLIPE RODRIGUES LESSA, ADVOGADO(A) 418- FILLIPI DA COSTA ARAUJO, ECONOMISTA 419- FLAVIA BARBOSA PEREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 420- FRANCISCA DO SOCORRO ALVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 421- FRANCISCA PEREIRA DIAS, TECNICO(A) EM CONTABILIDADE 422- FRANCISCO DIONISIO VIANA DA CUNHA, PROFISSAO NAO INFORMADA 423- FRANKLIN OLVEIRA CARDOSO, PROFISSAO NAO IN-FORMADA 424- GEORG PREDTECHENSKY, ADVOGADO(A) 25- GEORGE AUGUSTO LEITE NUNES, SERVIDOR(A) PUBLI CO(A) 426- GEORGE COSTA DE ARAUJO PEREIRA, AGENTE DE VIAGEM 427- GEORGE FURTADO GUIMARAES, ODON-DE VIAGEM 42/- GEORGE FURTADO GUIMARAES, ODON-TOLOGO(A) 428- GEORGE LAVOR TEIXEIRA, ENGENHEI-RO(A) 429- GEORGE MARCEL COSTA SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 430- GEORGE RUY CAVALCANTE FERRO, ENGENHEIRO(A) 431- GISELLE SISSY MEDEIROS DE LIMA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 432- GLAURA MARIA JAL-LES LANA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 433-GLORIA MARIA MARANHAO CALLAFANGE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 434- GRACCHO BOLIVAR P. DA SILVA FILHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 435- GRACCO VINICIUS M. DE GUIMARAES, EMPRESARIO(A) 436- GRACE APARECIDA DOS SANTOS, ADMINISTRADOR(A) 437- GRACE BEN-FICA MATOS, ENGENHEIRO(A) 438- GRACE LEAL BARBOSA LINS, MEDICO(A) 439- GRACE MARA SOUZA BRANDAO, ES-TUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 440- GRACE SAN-TOS MONTEIRO, GEOGRAFO(A) 441- GRACIANDRE ALMEIDA NEVES, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 442- GRACIANI APARECIDA MOREIRA VIDAL, ADVOGADO(A) 443- GRACIANO BATISTA PIRES, ENGENHEIRO(A) 444-

GRACIANY BATISTA PIRES, VETERINARIO(A) 445- GREYG-BY MAGALHAES SOUZA, PROFISSAO NAO INFORMADA 446-GREYSON CARLOS OLIVEIRA DA SILVA, EMPRESARIO(A) 447- GUILHERME MASCARENHAS ROCHA, ESTUDANTE 448-HEIDE NAZARE DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 449-HELIO MACHADO VIEIRA JUNIOR, ANALISTA DE SISTEMAS 450- HELIO MARCOLA JUNIOR, ANALISTA DE SISTEMAS 451- HELIO MARCOS SANTIAGO PEREIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 452- HELIO MENDES DE OLIVEIRA CAM POS, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 453- HELIO MON-TEIRO CASTRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 454-HELIO RICARDO MATOS CARVALHO PINTO, ANALISTA DE SISTEMAS 455- HELIO ROBERTO S. DA CONCEICAO JUNIOR, ANALISTA DE SISTEMAS 456- HELIO RUBENS CORINOS LI MA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 457- HELIO SATO, ADMINISTRADOR(A) 458- HELIO TEIXEIRA MOREIRA NETO, ADMINISTRADOR(A) 438- HELIO TELABIRA MOREIRA NETO, COMERCIANTE 459- HELIO VILELA BARBOSA JUNIOR, VETERINARIO(A) 460- HELIO VINICIUS MOREIRA RIBEIRO, ESTATISTICO, ESTATISTA 461- HELIO WAZLAWOSKY, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 462- HELIOMAR MEDEIROS DE LIMA, ENGENHEIRO(A) 463- HELIOMAR ROSA COTTA PEREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 464- HELIO-MAR ROSALY DE SOUZA, BANCARIO(A) E ECONOMIA-RIO(A) 465- HELIONIDIA CARVALHO DE OLIVEIRA PAVEL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 466- HELISON DOS SANTOS HORTA MOURA, AUXILIAR DE ESCRITORIO E AS-SEMELHADOS(AS- 467- HELISSA DE OLIVEIRA MENDONCA MOREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 468- HEL-LEM KELLY DE MAGALHAES CHAGAS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 469- HELLEN CRISPIM MACHADO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 470- HELLEN CRISTINA AMARAL KZAM, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 471- HELLEN CRUVINEL VELOSO, ENFERMEIRO(A) 472- HELLEN GOU-LART MARTINS CACAU, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 473- HELLEN KELEN AMBROSIO DE A. CAM-PELO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 474- HELLEN MA-RIA VAZ RORIZ, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 475-HELLEN MARTINS RAMOS DA S. TOURINO, PSICOLOGO(A) 476- HELLEN PEREIRA GONTIJO, ADVOGADO(A) 477- HEL-LEN REGINA S. PORTELA FALCAO, BIOLOGO(A) 478- HEL-LEN REGINA S. PORTELA FALCAO, BIOLOGO(A) 478- HELLYETE DE FATIMA TEIXEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 479- HELMA DE SOUZA ALMEIDA DE OLIVEIRA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 480- HELMA GOMES DE LIMA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 481- HELOINA SUCENA FONSECA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 482- HELOISA AGUIAR BAGOLIN, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 483- HELOISA AGUIAR DUARTE, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 484- HELOISA ALVES DE ALBUQUERQUE FAVERI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 485- HELOISA AUGUSTA ANACLETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 486- HELOISA BRAZ TEODORO BASTOS, PSICOLOGO(A) 487- HELOISA CRISTINA GOMES SOUZA ORIND, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) PUBLICO(A) FEDERAL 488- HELOISA CRISTINA SCHUMACHER, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 489- HE-SCHUMACHER, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 489-HELOISA DA SILVA PONTES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 490- HELOISA DO ABIAHY C. DA CUNHA VIEIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 491- HELOISA GABRIELA SOUSA LI-MA, PSICOLOGO(A) 492- HELOISA GLOOR CAMPOS, BAN-CARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 493- HELOISA GRECO ALVES PSICOLOGO(A) 494- HELOISA GUZZI CAMPOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 495- HELOISA HELENA AL-ALAM WETZEL, AGENTE DE VIAGEM 496- HELOISA HELENA ALEXANDRE DA S. JORGE, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 497- HELOISA HELENA CARVALHO DA SILVA, NUTRICIO-NISTA E ASSEMELHADOS(AS- 498- HENRIQUE CARLOS DUTRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 499- HERALDO PERCIANI ROSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 500- HILMAR FERNANDES OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 501- HULLTS NERES DE SOUSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 502- HUMPHREY COR-DE SOUSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 302- HUMPHREY COR-REA DA FONSECA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 503-HUNIND ANDER LIMA LOPES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FE-DERAL 504- HUSSEIN SOUZA ZAIDAN FERNANDES, PRO-FISSAO NAO INFORMADA 505- HYANDER LOURENCO LEAN-DRO, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 506- HYAN-DRA LOURENCO LEANDRO, PROFISSAO NAO INFORMADA 507- HYANNE MINDURI, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS- 508- HYASARAH SILVEIRA PIRES, ESTUDANTE, B. DOS(AS- 508- 11ASARAH SILVEIRA FIRES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 509- HYATHAMA SILVEIRA PIRES, PROFISSAO NAO INFORMADA 510- HYGOR SOUZA XIMENES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 511- HYTALO LOPES BATISTA, PROFISSAO NAO INFORMADA 512-IACANA VIEIRA NERIS DA SILVA, SECRETARIO(A)(A) E DATULOCA ESCANA ESTA ANADA ANDENIS GEORETA TILOGRAFO(A) 513- IACANARA VIEIRA NERIS, SECRETA-RIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 514- IAGO FELIPE GONCAL-VES XAVIER, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 515-IAGO TEIXEIRA MENDES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEME-LHADOS(AS- 516- IAN CAETANO QUADRADO, PROFISSAO NAO INFORMADA 517- IAN GOMES BARRETO, ESTUDANTE, B., E. E. ASSEMELHADOS(AS-518-IAN SOUZA BANDEIR, CHAVES, ESTUDANTE, B., E. E. ASSEMELHADOS(AS-519-IANA ALVES PINHEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 520-IANA FERREIRA DE BRITO, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 521-IANA TANIAMARA C. DOS REMEDIOS FUNDAMENTAL 521-IANA TANIAMARA C. DOS REMEDIOS FUNDAMENTAL 521-IANA TANIAMARA C. DOS REMEDIOS VERAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 522- IANDRA PEREIRA DE CARVALHO, PUBLICITARIO(A) 523- IANDRA RAFAELA OLI-VEIRA BORGES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 524- IA-NE CARVALHO DA SILVA MELLO, ENFERMEIRO(A) 525- IA-NE CRISTINA RODRIGUES, TECNICO(A) DE ENFERM. E AS-SEMELHADOS(AS- 526- IDASPE PERDIGAO FREIRE FILHO, PROFISSAO NAO INFORMADA 527- INGRID XAVIER FERREI-

RA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 528- IRANI FERREIRA DE SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 529- ISAAC LOPES S. ARANTES DE OLIVEIRA, OPERADOR(A) DE EQUIP. DE RA-DIO, T., S. E CIN. 530- ISAAC LUNA TAVARES, ANALISTA DE SISTEMAS 531- ISAAC MELO FERREIRA, ADMINISTRA-DOR(A) 532- ISAAC NAZARENO DE OLIVEIRA, TECNICO(A) EM CONTAB., ESTAT., E. DOM. E ADM. 533- ISAAC NEWTON LUSTOSA DA ROCHA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 534- ISA-BEL CRISTINA REIS BASTOS DA SILVA, PUBLICITARIO(A) 535- ISABEL CRISTINA ROCHA MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 536- ISABEL CRISTINA VIEIRA DE SOUZA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 537- ISABEL CRITINA DE PAIVA MA-THIAS, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 538- ISABELA DA COSTA MOURA SANTANA, ADVOGADO(A) 539- ISABELA ES-CUDER DE MORAIS, ARQUITETO(A) 540- ISABELA MARIA SIQUEIRA C. M. VILAR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) MUNICIPAL 541- ISABELA PLAISANT DUART, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 542- ISADORA DOURADO ROCHA, ESTUDANTE 543- ISIS DE OLIVEIRA BARROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 544- ISIS FLORENCIO DE A. CAVALCANTE, PRO-FISSAO NAO INFORMADA 545- ISIS GABRIELLE ELOI RO-DRIGUES CASSEL, PROFISSAO NAO INFORMADA 546- ISIS LOPES RIBEIRO, PROFISSAO NAO INFORMADA 547- ISIS MEYRE DE MACEDO ESPINDOLA, DO LAR 548- ISIS PEREI-RA SILVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 549-IVANA CLAUDIA SILVA CASTRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 550- ÌVINA SANTOS DALDEGAN, BANCARIO(A) E ECONO-550- IVINA SANTOS DALDEGAN, BANCARIO(A) E ECONO-MIARIO(A) 551- JACQUELINE R. DE A. ANTUNES GOMES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 552- JAIME SANTOS MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 553- JAISA ALVES DE BRITO AGUIAR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 554- JAMILE MARIA BOUERES CALADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 555- JAMILE VIEIRA DE ALCANTARA SILVA, ADVOGADO(A) 556- JAMILLE CASTRO AVELINO, VENDEDOR(A) DE C. V. E ATACADISTA 557- JAMILLE RORIZ SUAIDEN, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 558- LAMIL SEN DE FEREITAS SANTOS PUBLICO(A) FEDERAL 558- JAMILSEN DE FREITAS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 559- JAMILSON DE SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 559- JAMILSON DE CARVALHO OLIVEIRA, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 560- JAMISON CORDEIRO DIAS, FARMA-CEUTICO(A) 561- JANA PETACCIA DE MACEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 562- JANAINA ALVES DE ARAUJO PEREIRA, ADMINISTRADOR(A) 563- JANAINA ARAUJO RODRIGUES, PSICOLOGO(A) 564- JANAINA ARAUJO VEDAS TELES SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 565- JANAINA ARAUJO VERAS TELES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 565- JANAINA ARRAIS DE AZEVEDO MIOTTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FE-DERAL 566- JANAINA GODEIRO FERNANDES, ADVOGA-DO(A) 567- JANAINA GONCALVES GUIMARAES, PROFES-SOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 568- JANAINA INACIO MAR-TINS, ADMINISTRADOR(A) 569- JANAINA INDIANO GIRAO RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 570- JANAINA LADEIRA MARQUES SAVIGNANI, ADMINISTRADOR(A) 571- JANAINA LAGUARDIA AREAL HYLDVANG, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 572- JANAINA LEITAO DA S. R. DA SILVA, DO LAR 573- JANAINA LIA FEITOSA VILAROUCA VALLS, ECONOMISTA 574- JANAINA LIBARDI MEINE LIMA, TECNI-CO(A) EM CONTAB., E., E. D. E ADM. 575- JANAINA MARCON B. LEMOS DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 576- JANAINA MARIA M. DE ANDRADE PENIDO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 577- JANAINA MARINHO PI-CARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 577- JANAINA MARINHO PINHEIRO GHESTI, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS-578- JANAINA MATTOS FURTADO, PEDAGOGO(A) 579- JANAINA MEDEIROS DE ANDRADE, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 580- JANAINA PEREIRA DE BARROS, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 581- JANAINA PEREIRA DE BRITO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 582- JANAINA PIMENTA ATTIE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 583- JANAINA QUIRINO BORGES SANTIAGO, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 584- JANAINA SILVA ALMADA, PUBLICITARIO(A) 585- JANAINA SOARES DA MATA OLIVEIRA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 586- JANAINA SOUZA PIMENTEL, JORNALISTA E REDATOR(A) 587- JANAINA SOUZA SOARES PEREIRA, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 588- JANAINA SOUZA VICTOR CHAVARRY, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 589- JANAINA TATTO, ENGENHEIRO(A) 590- JANAINA VIEIRA MIGUENS, ADVOGADO(A) 591- JANAINA VITORIA DE SANTANA, SERVIDOR(A) DO(A) 591- JANAINA VITORIA DE SANTANA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 592- JANAINA XAVIER PASSOS, FI-SIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 593- JANAINE NARESSI NEVES CORREIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 594- JANAITA PACHECO VIEIRA, PEDAGOGO(A) 595- JA NARA KALLINE LEAL LOPES DE SOUSA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 596- JANARA MACHADO COSTA, ADMI-NISTRADOR(A) 597- JANARY MELO LIMA JUNIOR, JORNA-LISTA E REDATOR(A) 598- JANAYNA CELIS NOVAES S. BE-ZERRA, EMPRESARIO(A) 599- JANAYNA LAU ARAUJO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 600- JANAYNNA SEGUNDO DA CUNHA REGO, COMISSARIO(A) DE BORDO 601- JANCI BOA SOARES, ECONOMISTA 602- JANDIRA DONATO AMA-JANDIRA EMILIA MARQUES G. DE LIMA, APOSENTADO(A)
604- JANDIRA EMILIA MARQUES G. DE LIMA, APOSENTADO(A)
604- JANDIRA LEITE FERREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A)
605- JANDIRA RODRIGUES BAHIA, CONTADOR(A) 606- JANDIRA SIQUEIRA RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A)
605- JANDIRA EMILIANO CONTADOR (A) 606- JANDIRA SIQUEIRA RODRIGUES, SERVIDOR (A) PUBLICO(A) FERRAL (CZ. JANDIRA EMILIAN) EMILIANO CONTADOR (A) PUBLICO (A)
605- JANDIRA EMILIANO CONTADOR (A) PUBLICO (A)
606- JANDIRA EMILIANO CONTADOR (A)
607- JANDIRA EMILIANO CONTADOR (A)
608- JANDIRA EMILIANO CONTADOR (A)
609- JANDIRA CONTADOR (A) DERAL 607- JANDIRA TEIXEIRA LEITE VIANA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) CIVIL APOSENTADO(A) 608- JANDYR MAYA FAILLACE NETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 609-JANE ALMEIDA DO NASCIMENTO, DO LAR 610- JANE ALPHONSUS R. NEVES DA SILVA, ENGENHEIRO(A) 611- JANE BAPTISTONE DE ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 612- JANE BASSUL CAMPOS, JORNALISTA E REDA-



TOR(A) 613- JANE BORRALHO GAMA, PSICOLOGO(A) 614-JANE CARLA FERREIRA G. OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 615- JANE CORREA MARTINS, DO LAR 616-JANE DE JESUS TRAVASSOS VARGAS, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 617- JANE DIVINA DE SOUZA, COMERCIAN-TE 618- JANE DOS SANTOS DEUTSCH, APOSENTADO(A) 619-JANE DULLIUS, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 620-JANE EMANUELLE DE FREITAS O. ALVES, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 621- JANE ERLI PINI DE OLIVEIRA, FO-TOGRAFO(A) E ASSEMELHADOS(AS- 622- JANE FERREIRA BRAULINO, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 623- JA-QUELINE FERNANDES, PROFISSAO NAO INFORMADA 624-JEDILBERTO DE OLIVEIRA SOUZA, COMERCIARIO(A) 625-JEMILY MELO LISBOA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 626- JEO-VANA DE SOUZA, PROFISSAO NAO INFORMADA 627- JOAN-NE ROCHA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 628- JOAO BATISTA FERREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 629- JOAO CORREA BARBOSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 630- JOAO MAURICIO LINS COSTA MAC-CULLOCH, SERVIDOR(A) PU-MAUNICIO LINS COSTA MAC-CULLOCHI, SERVIDOR(A) FU-BLICO(A) FEDERAL 631- JOAO MAXIMO DA COSTA JUNIOR, ADMINISTRADOR(A) 632- JOAO MIGUEL ESTELLITA LINS, ADMINISTRADOR(A) 633- JOAO MOREIRA PESSOA DE AZAMBUJA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 634- JOAO NESTOR MENDES ANTUNES, ENGENHEIRO(A) 635- JOAO NETO DA CUNHA JUNIOR, PROFISSAO NAO INFORMADA 636- JOAO NEVES TEIXEIRA FILHO, ENGENHEIRO(A) 637-JOEL DE LIMA SOUSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 638- JOSE APARECIDO MACIEL, PROFISSAO NAO INFORMADA 639- JOSE AUGUSTO CORDEIRO, BANCARIO(A) 640- JOSE CARLOS LEONE TAVARES DE JESUS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 641- JOSE CARLOS MARQUES JUNIOR, SUPERVISOR(A), INSP. E AG. DE COMP. E VEN. 642- JOSE EUGENIO SOCIO QUEIROZ, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 643- JOSE PAU-LO AZEVEDO DE CARVALHO, PROFISSAO NAO INFORMADA 644- JOSE RICARDO SANTOS DE CASTRO, PROFISSAO NA 1054 JOSE RICARDO SANTOS DE CASTRO, PROFISSAO NAO INFORMADA 645- JOSE ROCHA NETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 646- JOSE SIQUEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 647- JOSILSON LOPES DE SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 648- JOSUE DE LIMA RODRIGUES, PROFISSAO NAO INFORMADA 649- JULIANA LORETO CARVALHEIRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 650- JULIANA LOUZADA DA SILVA GLA-ZAR, ECONOMISTA 651- JULIANA LUIZA BARRETO ESPA-NHOL, JORNALISTA E REDATOR(A) 652- JULIANA MACEDO NHOL, JORNALISTA E REDATOR(A) 652- JULIANA MACEDO TOMAZINI, PROFISSAO NAO INFORMADA 653- JULIANA MACIEL CHAVES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS-654- JULIANA MAFRA DEPIREUX BRASIL, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS-655- JULIANA MAGALHAES DE PINHO CRUZ, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 656- JULIANA MAGALHAES F. OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 657- JULIANA MANHAES MENDES, PSICOLOGO(A) 658- JULIANA MARA GOMES DE ASSIS NOGUEIRA, ODON-TOLOGO(A) 659- JULIANA SERAFIM SULVA SERVIDOR(A) TOLOGO(A) 659- JULIANA SERAFIM SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 660- JULIENE BRAGA PEREIRA, PSICOLOGO(A) 661- JULIENE DOS REIS OLIVEIRA, DO LAR 662- JULIENNE SILVA DE OLIVEIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 663- JU-LIETA DAS DORES MARTINS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FE-DERAL 664- KAMILLA GONCALVES AMARAL B. VIEIRA, ES TUDANTE 665- KARIN FONTES DE ALMEIDA, ADVOÇA DO(A) 666- KARIN KUHNEN VERVUURT, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 667- KARINA ALVES SILVA, ADVOGADO(A) 668- KARINA ANDRADE MEDEIROS, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 669- KARINA BAETA ALVES GUERREIRO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 670- KARINA CAMPOS DE OLIVEIRA SUBINAS, ODONTOLOGO(A) 671- KATIA VALERIA DE CARVALHO CHITA, ADVOGADO(A) 672- KATIA VANESSA SOUZA DE MENDONCA, SECRETARIO(A)(A) E DA-TILOGRAFO(A) 673- KATIA VIANA COELHO DE SOUZA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 674- KATIA ZACARIAS DE ARAUJO, PSICOLOGO(A) 675- KATIA ZAMITH MARTINS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 676- KATIANE DE SOU-SA OLIVEIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 677- KATIANE GOES DE MIRANDA, PROFESSOR(A) E INSTRUTOR DE GOES DE MIRANDA, PROFESSOR(A) E INSTRUTOR DE FORM. PROFIS. 678- KEILA RAMOS DE MELO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 679- KEILA VARELA DEL DUCA, AGENTE DE VIAGEM 680- KEILLY CRISTINA CAVALCANTE DE VIAGEM 680- KEILLY CRISTINA CAVALCANTE DE SISTEMAS 681- KEIN YON KO, DE OLIVEIRA, ANALISTA DE SISTEMAS 681- KEIN YON KO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 682- KEIZE PEREIRA JUNQUEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 682- KEIZE PEREIRA JUNQUEIRA, ENGENHEIRO(A) 683- KELBER DELGADO PEREIRA, CORRETOR(A) DE I., S., TIT. E VAL. 684- KELBIA CRISTINA M. DE MORAIS AGUIAR, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 685- KELEM GOERHING OSORIO, DO LAR 686- KELEM VIVIANE DA SILVA MANSO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 687- KELEM CALDINE GOERA SOADES FADMAGRICICO(A) 687-KELEN CARINE COSTA SOARES, FARMACEUTICO(A) 688-KELEN TERESINHA DE OLIVEIRA SILVA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 689- KELERSON SEMERENE COSTA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 690- KELI CRISTINA GOMES MOTA, DO LAR 691- KELIANE RIBEIRO CAVALCAN-TE FERREIRA, DO LAR 692- KELIS PATRICIA SANTI, PRO-FESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 693- KELLCIO OLIVEIRA ARAUJO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 694- KEL-LEN APARECIDA DA COSTA, DO LAR 695- KELLEN CARO-LINE ARAGAO GOMES, COMERCIANTE 696- KELLEN CAROLINE GUEDES RIBEIRO, ADVOGADO(A) 697- KELLEN GRACIELA M. SILVA PANTOJA, AGENTE DE VIAGEM 698-KELLEY R. FERNANDES M. SIMOES, ARQUITETO(A) 699-KELLI TATIANE DE LIMA, PROFESSOR(A) E INSTRUTOR DE FORM. PROFIS. 700- KELLSON HOLANDA LEAL DE FREITAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 701- KELLY ALMEIDA FRANCA DOS REIS, ADVOGADO(A) 702- KELLY CHRISTINA BARBOSA BEZERRA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRA-

FO(A) 703- KELLY CRISTIANE DA SILVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 704- KELLY CRISTINA ASSIS DOS SAN-TOS, GERENTE 705- KELLY CRISTINA BARBOZA DA SILVA, ADMINISTRADOR(A) 706- KELLY CRISTINA CARNEIRO SIL-VA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 707- KELLY CRISTINA DE LI-MA BRUNING, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 708- KELLY CRISTINA DE OLIVEIRA GALVAO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 709- KELLY CRISTINA DE PAULA PIN-TO, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 710- KENIA MARCIA SANTANA DA SILVA, ADMINISTRADOR(A) 711- KE-NIA MARCIA TAQUARY REIS, DO LAR 712- KIRA ZANAN-DREA DUARTE DE SOUZA, PROFESSOR(A) 713- KLEISON RI-CARDO CASTRO DE SOUSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 714-LAIANE FREIRE DE SOUZA, BANCARIO(A) 715- LARISSA BEATRIZ AIRES DA SILVA, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 716- LARISSA BEZERRA DA SILVA, ESTUDANTE, B., E. E AS-SEMELHADOS(AS- 717- LARISSA BIANCA S. DE QUEIROZ CATTONY, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 718-LARISSA BRAGANCA DE V. PESSOA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 719- LARISSA BRANDAO DO NASCIMENTO, RECEPCIONISTA 720- LARISSA BRITO MUNIZ, COMERCIANTE 721-LARISSA CAROLINE GOMES DE BARROS, ESTUDANTE, E. E ASSEMELHADOS(AS- 722- LARISSA CELINA MARQUES SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 723- LARISSA CHAVES MALUF FAULA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 724-LARISSA CRISTINA FRANCA DA SILVA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 725- LARISSA DA COSTA COUTRIM CARIDADE, MUSICO, MUSICISTA 726- LARISSA DA SILVA CARNEIRO, ESTUDANTE, B., E. E. ASSEMELHADOS (AS-727-LARISSA DA SILVA RODRIGUES, JORNALISTA E REDA-TOR (A) 728- LARISSA DE ASSUNCAO HIDA, SERVIDOR (A) PUBLICO (A) 729- LAURO THADDEU GOMES, ADVOGADO (A) 730- LAVINIA C. MARTINI TEIXEIRA DOS SANTOS, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 731- LAWRENCE JOSUA FER-NANDES COSTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 732-LAYLA ACHKAR MAGALHAES TORRES, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 733- LAYRTON FILGUEIRA SILVA, VEN-DEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 734- LAYS ALBUQUERQUE CARVALHO, EMPRESARIO(A) 735- LEANDRO TEIXEIRA DE MORAIS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 736- LEAN-DRO TENORIO BORGES DE CARVALHO, EMPRESARIO(A) 737- LEANDRO TOURET M. DE CARVALHO, PROFISSAO NAO INFORMADA 738- LEONARDO CABRAL DIAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 739- LEONARDO JOSE MARTINS DE SOUZA, BANCARIO(A) 740- LEONARDO JOSE MARTINS DE SOUZA, BANCARIO(A) 740- LEONARDO URCINO DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 741- LIDUINA BEZERRA SOARES DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 742- LILIANE BARBOSA DO NASCIMENTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 743- LILIANE BARBOSA RIBEIRO DANTAS, ESTUDANTE 744- LUCIA HELENA BAYMAN SIQUEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 745- LUCIA MARIA PINHEIRO DE MORAES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 746- LUCIANA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 747- LUCIANE CABRAL DOS SANTOS BONFIM, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 748- LUIS AIRES DA SILVA FILHO, AUTONOMO 749- LUIZ ELIAS DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 750- LUIZ FERNANDO NOBREGA ANGARTEN, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 751- LUIZ HENRIQUE PEREIRA PINTO, ESTUDANTE 752- LUIZ MARCIO CARRACA DE ALCANTARA, EMPRESARIO(A) 753- LUIZ OTAVIO BATISTA DA SILVA SOARES, ENGENHEIRO(A) 754- LUIZ OTAVIO BATISTA DE INFORMADA 738- LEONARDO CABRAL DIAS, SERVIDOR(A) VA SOARES, ENGENHEIRO(A) 754- LUIZ OTAVIO BATISTA DE VA SOARLS, ENGENHEIRO(A) 755- LUIZ OTAVIO WAHRHAFTIG F. CAMPOS, ENGENHEIRO(A) 756- LUIZ PAU-LO ARAUJO PEDROSA, ANALISTA DE SISTEMAS 757- LUIZ PAULO MACHADO LEAL, EMPRESARIO(A) 758- LUIZ PAULO TRIOLO, LOCUTOR(A) E COM. DE RADIO E TELEV. E RAD. 759- LUIZ PEDRO DE MELO CESAR, ARQUITETO(A) 760-LUIZ PIAUHYLINO DE MELLO M. FILHO, ADVOGADO(A) 761- LUIZ RAFAEL BORGES, PROFESSOR(A) DE ENSINO ME-DIO 762- LUIZ RAMON LOPES MORATA, ODONTOLOGO(A) 763- LUIZ RENATO BETTIOL, ADVOGADO(A) 764- LUIZ RENATO RAYOL MARTINS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 765- LUIZ ROBERTO BORGES PEDROSA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 766- LUIZ ROBERTO DOS SANTOS RO-SA, ADMINISTRADOR(A) 767- LUIZ ROBERTO PARANHOS DE MAGALHAES, ADVOGADO(A) 768- LUIZ RONALDO VIEIRA MIAGALHAES, ADVOGADO(A) 768- LUIZ KONALDO VIEIRA FILHO, ADVOGADO(A) 769- LUIZ SORIANO DA COSTA NETO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 770- LUIZ SOUZA LIMA NETO, ENGENHEIRO(A) 771- LUIZ TREZZI NETO, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 772- LUIZ ULPIANO DA C. MANSO B. DE MELLO, ENGENHEIRO(A) 773- LUIZA AGUI-LERAS MAFFIA, ADVOGADO(A) 774- LUIZA ALMEIDA MO-RAES, EMPRESARIO(A) 775- LUIZA BASILIO LAGE, ENGE-NHEIRO(A) 776- LUIZA COELHO MIDLEJ, NUTRICIONISTA E NHEIRO(A) //O- LUIZA COELHO MIDLE, NO INCLONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 777- LUIZA CRISTINA ALBUQUERQUE CAZARIM, FARMACEUTICO(A) 778- LUIZA DE AQUINO GNO-NE, JORNALISTA E REDATOR(A) 779- LUIZA DE LOURDES FERREIRA LIMA, JORNALISTA E REDATOR(A) 780- LUIZA EMRICH TORREAO BRAZ, ADVOGADO(A) 781- LUIZA FLE-MING NASR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 782- LUIZA HELENA BRANCO GRECA DA CUNHA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) CIVIL APOSENTADO(A) 783- LUIZA HELENA DAY-RELL SANTOS, GERENTE 784- LUIZA LIMA BITENCOURT, DO LAR 785- LUIZA MARQUES BORGES, PSICOLOGO(A) 786-LUIZA MORAIS GUIMARAES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 787- LUIZA NASSER LOUREIRO, ADVOGADO(A) 788-LUIZA PAES DE CARVALHO BAENA SOARES, ADVOGA-LUIZA FAES DE CARVALITO BAEINA SUARES, ADVOGA-DO(A) 789- LUIZA RESENDE CALDAS BARCELLAR, BANCA-RIO(A) E ECONOMIARIO(A) 790- LUIZA ROCHA TRONCOSO GONCALVES, ENGENHEIRO(A) 791- LUIZA RODRIGUES CAR-LOS DE AZEVEDO, ESTUDANTE 792- LUIZA TOBIAS CAM-

PELLO DE CARVALHO, ADVOGADO(A) 793- LUIZA XAVIER CORREA DA SILVA, PUBLICITARIO(A) 794- LUNA LETICIA DE M. LAMBERT SOARES, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUN-DAMENTAL 795- LUNARA TAUMATURGO FABRICIO, BAN-CARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 796- LURRAMI QUENANI CO-TRIM RAMOS, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 797- LUSIA ELVIRA SILVA WANDERLEY, ADVOGADO(A) 798-LUSINELIA BORGES DE ANDRADE, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 799- LUSMAR SILVEIRA DE MELO, ADMI-NISTRADOR(A) 800- LUSMARINA VELOSO PEIXOTO DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 801- LUSME-RE DE F. LOURENCO NOGUEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 802- LYGIA MARIA LOPES LIMA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 803- LYGIA SILVA BISPO, AUXI-LIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 804- LYLAINE MEIRA DA SILVA BEZERRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 805- LYN GLAYCON DA ROCHA LIMA, REPRESENTANTE COMERCIAL 806- LYVIA GISELLE BAYMA CAMPOS, ENGENHEIRO(A) 807- LYZ LENNE CECILIO DE SOUZA, DO LAR 808- MABEL BUENO, TECNICO(A) DE ENFERM. E AS-SEMELHADOS(AS- 809- MABEL DE BONIS ALMEIDA SI-MOES, ESTATISTICO, ESTATISTA 810- MABEL HILARIO CA-VALCANTE, COMERCIARIO(A) 811- MABEL NECY DE SA DE ARAUJO LIMA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 812-ARAUJO LÍMA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 812-MABEL REGINA ROSA DE SOUSA, VENDEDOR(A) DE C. VA-REJ. E ATAC. 813- MABEL RODRIGUES ALVIM SILVA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 814- MABEL VIEIRA SHI-RATSUBAKI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 815- MAC REGIO SAMPAIO FRANCO, BANCARIO(A) E ECONOMIA-RIO(A) 816- MACIA MEDEIROS DOS SANTOS TEIXEIRA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 817- MADALENA ALVA-RENGA PEREIRA, DO LAR 818- MADALENA DA SILVA XA-VIER, DO LAR 819- MADALENA HISATSUGA, ADMINISTRA-DOR(A) 820- MADALENA MARIA SALDANHA COELHO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 821- MADELENE NASCIMENTO CA-BRAL. PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 822- MA-BRAL, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 822- MA-DELINE ROCHA FURTADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 823- MADELON NASCIMENTO CABRAL, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 824- MADHU HARIDASAN, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 825- MADSON SEVERO SIL-VA, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 826- MAEVA BORGES FERREIRA DOS SANTOS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 827- MAEVE BRITO DE MELLO, BIOLOGO(A) 828- MAFALDA FABIENE FERREIRA PANTOJA, ARQUITETO(A) 829- MAGALI ARANTES ASSUNCAO C. DE FARIA, ODONTOLOGO(A) 830-MAGALI BARBOSA RIBEIRO VOGADO, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 831- MAGALI CRISTINA ROCHA FERREIRA, REPRESENTANTE COMERCIAL 832- MAGALI DE FATIMA E. MACHADO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 833- MA-GALI DE LOURDES PEDRO, PROFESSOR(A) E INSTR. DE FORM. PROFIS. 834- MAGALI GUEDES DE MAGELA MOURA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 835- MAGALI LEIDE RODRIGUES DA SILVA, PEDAGOGO(A) 836- MAGALI MELO DOS SANTOS, ADMINISTRADOR(A) 837- MAGALI VAZ PIRES, ADMINISTRADOR(A) 838- MAGALIS BESSER DORNELES SCHNEIDER, PEDAGOGO(A) 839- MAGALLY COSTANTIN SENRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 840- MAGALY ABREU DE A. PALHARES DE MELO, ODONTOLOGO(A) 841-MAGALY DE M. PILOTTO MUNIZ COSTA, PSICOLOGO(A) 842- MAGALY TEREZINHA A. RODOPOULOS, RELACOES-PU-BLICAS 843- MAGDA ARAGAO SOUZA LOPES, ADMINISTRA-DOR(A) 844- MAGDA BARROS DE OLIVEIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 845- MAGDA CARNEIRO FERREIRA, CONTADOR(A) 846- MAGDA DA SILVA MARINHO PESSOA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 847- MAGDA DE OLIVEIRA SEBASTIAO MATSUDA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 848- MAGDA DE RESENDE QUEIROZ, AUXILIANDE DE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE QUEIROZ, AUXILIANDE DE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE QUEIROZ, AUXILIANDE DE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE QUEIROZ, AUXILIANDE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE QUEIROZ, AUXILIANDE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA DE RESENDE CONTROLOGRAFO (A) 848- MAGDA LIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 849- MAGDA ECELY CARNEIRO MARINHO, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 850- MAGDA FATIMA GALBINO E ANDRADE, ANA-LISTA JUDICIARIO 851- MAGDA FERNANDA MEDEIROS FERNANDES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 852- MAGDA FILOMENA DA COSTA ESTRELA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 853- MAGDA GLORIA BRAGA DE SOUZA AVELI-FEDERAL 853- MAGDA GLORIA BRAGA DE SOUZA AVELINO, EMPRESARIO(A) 854- MAGDA LUCIA CANEDO LOPES,
DO LAR 855- MAGDA LUCIA DA SILVA LOBO MARTINS, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 856- MAGDA MARIA
AUGUSTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 857- MAGDA MARIA FALCAO CORDEIRO, ANALISTA DE SISTEMAS
858- MAGDA MARIA RIBEIRO COELHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 859- MAGDA MARIA TEIXEIRA MAIA, ADMINISTRADOR(A) 860- MAGDA MARQUES CASTRO, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 861- MAGDA OLIVEIRA DE MY-TA E ASSEMELHADOS(AS- 861- MAGDA OLIVEIRA DE MY-RON CARDOSO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 862-MAGDA RÄDER FREIER, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 863- MAGDA REGINA DA F. CAVALCANTE, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 864- MAGDA RIBEIRO MACHADO, PEDAGOGO(A) 865- MAGDA ROCHA SANTANNA, SERVI-PEDAGOGO(A) 865- MAGDA ROCHA SANIANNA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 866- MAGDA ROSELAINE DE VARGAS LISBOA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 867- MAGDA RUIZ MA-ZZO, FARMACEUTICO(A) 868- MAGDA SOARES LESSA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 869- MAGDA VANIA GALDINO BAR-ROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 870- MAGGIE CRISTINA PARREIRAS LEMOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 871- MAGLIUS NAVES PIMENTEL, EMPRESARIO(A) 872-MAGNA CRISTINA MONTEIRO, ADVOGADO(A) 873- MAGNA PEREIRA MAIA DE OLIVEIRA, DO LAR 874- MAGNILSON SODRE COSTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 875-MAGNO ADRIANO DA SILVA LEITE, ANALISTA DE SISTEMAS 876- MAGNO ASSIS RIBEIRO, ANALISTA DE SISTEMAS

877- MAGNO SANTANA SOARES, ANALISTA DE SISTEMAS 878- MAGNO VIEIRA TOBIAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 879- MAGNOLIA BEZERRA DE SOUSA LIMA, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 880- MAGNOLIA VILACA VARGAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 881- MAGSON MARIA-NO LOPES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 882- MAHA-NO LOPES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 882- MAHA-LIA SOJO CARDOSO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 883- MAIARA DO CARMO GOMES COELHO, ESTUDANTE 884- MAICON WILSON FERREIRA DE OLIVEIRA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 885- MAIESSE SILVA VALERIO, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 886- MAIKO DE ARAUJO CLAUDINO SILVA, ADVOGADO(A) 887- MAILA ROMANO VILLA VERDE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 888- MAILYM NEVES MAGALHAES, EMPRESARIO(A) 889- MAIRA AMARAL AFON-SO DOS SANTOS, PSICOLOGO(A) 890- MAIRA ARAUJO DOS SANTOS SOUZA, ADMINISTRADOR(A) 891- MAIRA BONNA LENZI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 892- MAIRA CARVALHO FERREIRA SANTOS, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 893- MAIRA CERVI BARROZO DO NASCIMENTO, SERVIDOR (A) PUBLICO(A) FEDERAL 894- MAIRA CORREA MOURA, BIOLOGO(A) 895- MAIRA COSTA MACHADO, TRADUTOR(A), INTERPRETE E FILOLOGO(A) 896- MAIRA DE BRITO CARLOS, JORNALISTA E REDATOR(A) 897- MAIRA DE CASTRO SOUZA, PSICOLOGO(A) 898- MAIRA DOS SANTOS AQUINO, ADVOGADO(A) 899- MAIRA FABIOLA MACEDO VELASQUEZ, SECURITARIO(A) 900- MAIRA FERREIRA LIMA, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 901- MAI-AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 901- MAIRA GARCEZ OLIVEIRA TEIXEIRA, ADVOGADO(A) 902- MAIRA GARCIA SANTOS, PUBLICITARIO(A) 903- MAIRA HANASHIRO, ENGENHEIRO(A) 904- MAIRA IZABEL VERAO MARIANO, ANALISTA DE SISTEMAS 905- MAIRA JANAINA DE CARVALHO WOLSKI, FONOAUDIOLOGO(A) 906- MAIRA LUISA MILANI DE LIMA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 907- MAIRA MURRIETA COSTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 908- MAIRA OLIVEIRA DE ALMEIDA NOBRE, ARTISTA PLASTICO(A) E ASSEMELHADOS(AS- 909- MAIRA ROLLEMBERG SANTIN, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA COLUPACIONAL 910- MAIRA SILVEIRA GOMES DA SILVA PSIL OCUPACIONAL 910- MAIRA SILVEIRA GOMES DA SILVA, PSI-COLOGO(A) 911- MAIRA TEIXEIRA DE ANDRADE, AGRONO-MO(A) 912- MAIRA TEIXEIRA PEREIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 913- MAIRA TIMO DE CASTRO CERQUEI-RA, ADVOGADO(A) 914- MAIRES BEZERRA LIMA, TRAB. DOS SERV. DE CONTAB., DE CAIXA E ASS. 915- MAIRMA ALVES DE FARIAS, ADMINISTRADOR(A) 916- MAIRON GO-MES RODRIGUES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 917-MAISA ARANTES DE AMORIM, MUSICO,MUSICISTA 918-MAISA BRAGANCA ALVES FERNANDES, ENGENHEIRO(A) 919- MAISA CRISTINA COUTINHO, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 920- MAISA DE MELO, DO LAR 921- MAISA LUISA DE OLIVEIRA NEVES, NUTRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS-922- MAISA MONTENEGRO DE ABREU ARAUJO, PSICOLO-GO(A) 923- MAISA NETTO LEIDEMER GARCIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 924- MAISA SANTOS JOAQUIM, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 925- MAISY DE ANDRADE MATOS, FARMACEUTICO(A) 926- MAITA ANDRADE, ZOO-TECNISTA 927- MAITE DAFHNE OLIVEIRA STAVALE, NUTRI-CIONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 928- MAIZA DE ANDRADE, ANALISTA DE SISTEMAS 929- MAIZA GOMES BELO CRUZ, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 930- MAKILANE MACIA R. CASTELO BRANCO, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 931- MAKSLANE ARAUJO RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 932- MAKSWEL RODRIGUES DE SOU-ZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) MUNICIPAL 933- MAKYSON TEIXEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 934- MAL-CIA IVONE AFONSO, JORNALISTA E REDATOR(A) 935- MAL-LU ROMILDA PEREIRA DA SILVA, SECRETARIO(A)(A) E DA-ΓΙLOGRAFO(A) 936- MALU QUEIROZ FRANCO MATSÚMOTO SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 937- MALVINA MEDEI-ROS DO VALE GOMES, ADVOGADO(A) 938- MAMEDE BO-TELHO SALOMAO FILHO, ADMINISTRADOR(A) 939- MA-NOEL ABRANTES NETO, EMPRESARIO(A) 940- MANOEL APOLINARIO FILHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) CIVIL APO-SENTADO(A) 941- MANOEL AUGUSTO CARDOSO DA FON-SECA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 942- MANOEL CARLOS DE CASTRO PIRES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FE-DERAL 943- MANOEL CLAUDIO DA SILVA JUNIOR, PROFES-SOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 944- MANOEL CORREIA CE-SAR, APOSENTADO(A) 945- MANOEL DORVALINO MAY PH-LIPPI, ENGENHEIRO(A) 946- MANOEL EUGENIO GUIMARAES DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 947-NOEL EVARISTO CARLOS NETO, ADVOGADO(A) 948- MA-NOEL EVERALDO MORAES FERREIRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 949- MANOEL FERNANDO LOURENCO DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 950- MANOEL GONCALES NETO, ENGENHEIRO(A) 951- MANOEL HENRI-QUE TAVARES MOREIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 952- MANOEL JOAQUIM DE CARVALHO FILHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 953- MANOEL JOSE PEREI-RA NETO, APOSENTADO(A) 954- MANOEL PEREIRA SOBRI-NHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 955- MANOEL PORFIRIO CORDAO NETO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SU-PERIOR 956- MANOEL ROBSON AGUIAR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 957- MANOEL RODRIGUES DOS SANTOS NETO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 958- MANOEL TAVARES DE MENEZES NETTO, ADVOGADO(A) 959- MA-NOEL WILEBALDO FROTA AGUIAR NETO, AGENTE ADMI-NISTRATIVO(A) 960- MANOELA CORREA DE ABRANTES, ADMINISTRADOR(A) 961- MANOELA DUTRA MACEDO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 962- MANOELA MAIA CA-VALCANTE BARROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL

963- MANOELA MARCUZZO DA ROSA, DESENHISTA 964-MANOELA MITSUE PINHEIRO UEMA, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 965- MANOELA MONTEIRO BOLZAN FUZER, PEDA-GOGO(A) 966- MANOELLA MARIA P. RAMALHO MARTINS SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 967- MANSUETO FA-CUNDO DE ALMEIDA JUNIOR, ECONOMISTA 968- MANUEL AUGUSTO ALVES SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 969- MANUEL C. M. MONTENEGRO L. DA CRUZ, JOR-NALISTA E REDATOR(A) 970- MANUEL DE MATOS ROCHA FILHO, ANALISTA DE SISTEMAS 971- MANUEL DE MEDEI-ROS DANTAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 972- MA-NUEL NASCIMENTO D. BARCELOS JUNIOR, ENGENHEI-RO(A) 973- MANUELA ALVES NUNES DODE, ADVOGADO(A) 974- MANUELA BEZERRA DE MEDEIROS MONTE, PSICOLO-GO(A) 975- MANUELLA BEZERRA DE A. NASCIMENTO, DO LAR 976- MANUELLA PASSOS CUGOLA MELAO, PUBLICI-TARIO(A) 977- MANUELLA PIMENTEL ALVES, PROFES-SOR(A) DE ENSINO MEDIO 978- MANUELLA RODRIGUES LEITE, ARQUITETO(A) 979- MANUELLA ROLIM COELHO, PU PUBLICO(A) 981- MARA BETANIA BALTAR GARCIA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 982- MARA CARDOSO DE OLIVEIRA, DO LAR 983- MARA CARINE VILELA DA SILVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 984- MARA CELENA DE SOUZA TEIXEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 985- MARA CRISTINA BARBAROTO, ENGENHEIRO(A) 986-MARA CRISTINA B. E BOTELHO BERNARDINI, ANALISTA MARA CRISTINA B. E BOTELHO BERNARDINI, ANALISTA DE SISTEMAS 987- MARA CRISTINA DA PONTE E SOUSA SENA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 988- MARA CRISTINA FERREIRA, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 989-MARA CRISTINE ROSA ANDRADE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 990- MARA DELANE DE S. M. CASTELO BRANCO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 991- MARA EL CORAB MOREIRA DE OLIVEIRA, FARMACEUTICO(A) 992- MARA ELAINE CARDOSO FRANCISCO, DO LAR 993- MARA ELAINE CARDOSO FRANCISCO, DO LAR 993- MARA EL IL CARVALHO HEBMULLER, ADVOGADO(A) 994- MARA ELI-ZABETH NOBRE DE MIRANDA, APOSENTADO(A) 995- MARA ELVIRA BRITO RABELO, BIBLIOTECARIO(A) 996- MARA FA RIAS CHAVES VIEIRA, PSICOLOGO(A) 997- MARA HELENA SOUSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 998- MARA LEI-LA DA SILVA LOPES, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 999- MARA LUCIA ABDANUR, PSICOLOGO(A) 1000- MARA LUCIA CASTILHO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1001- MARA LUCIA FONTES DE MENEZES BASTOS, PRO-FESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1002- MARA LUCIA MARTINS DE ARAUJO BESSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1003- MARA LUCIA MENDONCA COELHO, BIOLOGO(A) 1004-1003- MARA LUCIA MENDONCA COELHO, BIOLOGO(A) 1004-MARA LUCIA MENEZES THOME, BANCARIO(A) E ECONO-MIARIO(A) 1005- MARA LUCIA MOURAO SILVA, PROFES-SOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1006- MARA LUCIA NASCI-MENTO MARCHIORE, DO LAR 1007- MARA LUCIA NEIS, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1008- MARA LUZIA FARIAS DE JESUS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1009- MARA MACHADO MEDEIROS DEMUTTI, DO LAR 1010- MARA NUBIA PEREIRA, ANALISTA DE SISTEMAS 1011- MARA PATRICIA SANCHEZ ABREU, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1012- MARA PIZZOFERRATO DOS SANTOS PAIVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1013- MARA QUEIROZ OLIVEIRA SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1014- MARA OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1014- MARA RAABY CANDIDO CRUZ, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUN-DAMENTAL 1015- MARA RAMOS DA SILVA DIAS ALVES, AS-DAMENTAL 1013- MARA RAMOS DA SILVA DIAS ALVES, AS-SISTENTE SOCIAL 1016- MARA ROSELI MURARI AZZOLIN, DO LAR 1017- MARA RUBIA DE JESUS, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 1018- MARA RUBIA SUZANA CHAVES, QUIMICO(A) 1019- MARA SAAD, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 1020- MARA SONIA BARBOSA ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1021- MARA SONIA BAUER, PEDAGOGO(A) 1022- MARA SOUTO MARQUEZ, AR-QUITETO(A) 1023- MARA SUELI LEAL FREIRE, CORRE-TOR(A) DE I., S., TIT. E VAL. 1024- MARA SUELY TEIXEIRA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 1025- MARA SUZI DE BARROS GUIMARAES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 1026- MARADELIA ADRIANO DOS SANTOS, PROFES-SOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1027- MARAISA HELE-NA B. ESTEVAO PEREIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUN-DAMENTAL 1028- MARALICE APARECIDA B. DE O. COTTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1029- MARALISE OR-NELAS MONCAIO DA SILVEIRA, BANCARIO(A) E ECONO-MIARIO(A) 1030- MARANA COSTA BEBER STEFANELO, AD-VOGADO(A) 1031- MARBELLE GUIMARAES CARDOSO XA-VIER, ADVOGADO(A) 1032- MARBLE CAMPOS PEREIRA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1033- MARCAL ROBERTO FERREIRA DE FREITAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1034- MARCEL ALBERTO MARTINELLI, ANALISTA DE SISTEMAS 1035- MARCEL BATISTA YOKOMIZO, ADVO-GADO(A) 1036- MARCEL CARVALHO CAMPOS, ENGENHEI-RO(A) 1037- MARCEL CLAUDIO SANTANA, ARQUITETO(A) 1038- MARCEL EDILSON DA SILVA PEQUENO, ADMINISTRA-DOR(A) 1039- MARCEL FORTES DE OLIVEIRA PORTELA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1040- MARCEL GALDI-NO DE ASSUNCAO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1041- MARCEL OKUBO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1042- MARCELA ABREU RODRIGUES, PSICOLOGO(A) 1043-MARCELA AFONSO DE OLIVEIRA SILVA, SERVIDOR(A) PU-BLICO(A) FEDERAL 1044- MARCELA ALCANTARA NOMAN, PSICOLOGO(A) 1045- MARCELA ALGUSTA E. FERNANDES, EMPRESARIO(A) 1046- MARCELA ALMEIDA MARTINS ARRUDA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1047- MARCELA AYUB BRASIL, BIOLOGO(A) 1048- MARCELA BEATRIZ RAY-MUNDO MORAIS, PUBLICITARIO(A) 1049- MARCELA BOR-

GES DE OLIVEIRA, ARQUIVISTA E MUSEOLOGO(A) 1050-MARCELA BRAVO ESTEVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1051- MARCELA CABRAL MENDES BARROSO, VETERINA-RIO(A) 1052- MARCELA CARVALHO MARTINS AMARAL, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1053- MARCELA COE-LHO DOS SANTOS, TECNICO(A) DE BIOLOGIA 1054- MAR-CELA COLOGNESI DE SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 1055- MARCELA CRISTINA DE LIMA MARANHAO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1056- MARCELA DA FON-TOURA R. NEVES, ADVOGADO(A) 1057- MARCELA DE OLI-VEIRA MARTINS SALIBA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDE-RAL 1058- MARCELA DE OLIVEIRA TIMOTEO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1059- MARCELA DE O. VASCONCEL-LOS PATARELI, DO LAR 1060- MARCELA DOS SANTOS AL LOS PATARELI, DO LAR 1060- MARCELA DOS SANTOS AL-MEIDA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1061- MARCELA DOS SANTOS NUNES, NUTRICIONISTA E ASSEMELHA-DOS(AS- 1062- MARCELA FAVILLA VAZ VILACA, ADMINIS-TRADOR(A) 1063- MARCELA FERNANDES MONTEIRO, NU-TRICIONISTA E ASSEMELHADOS(AS- 1064- MARCELA FI-GUEIREDO RIBEIRO, ODONTOLOGO(A) 1065- MARCELA RI-BEIRO DE MAGALHAES ALVES, ANALISTA DE SISTEMAS 1066- MARCELA ROSA FRANARIN ALVES, JORNALISTA E REDATOR(A) 1067- MARCELA SANTANA DE CARVALHO, PROFESSOR(A) E INSTR. DE FORM. PROFIS. 1068- MARCELA SANTOS ARAULO ANALISTA DE SISTEMAS 1069- MARCELA SANTOS ARAUJO, ANALISTA DE SISTEMAS 1069- MARCELA SILVA DE ASSIS BRASIL, NUTRICIONISTA E ASSEMELHA-DOS(AS- 1070- MARCELA SILVA MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1071- MARCELLE GOMES FIGUEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1072- MARCELO JOAQUIM NUNES MOREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1073- MARCIA CHRIS-TINA DOS SANTOS RABELO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1074- MARCIA SANTOS DE VARGAS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1075- MARCO AURELIO FERREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1076- MARCOS AUGUSTO SANTOS ALMEIDA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1077- MARCOS ENEAS SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1078- MARCUS ENEAS SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1078- MARCUS VINICIUS ANTUNES LIBERATO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1079- MARIA APARECIDA DE ARAUJO, BANCARIO(A) 1080- MARIA BARBARA BATISTA AVEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1081- MARIA CARLA DE BARROS FARIA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1081- MARIA CARLA DE BARROS FARIA SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1081- MARIA CARLA DE BARROS FARIA SERVIDOR(A) PUBLICO(A) PU CO(A) 1082- MARIA DA CONCEICAO PEREIRA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1083- MARIA DAS DORES SAN-TOS LUCENA, TECNICO(A) EM ENFERMAGEM 1084- MARIA DAS GRACAS DE SOUSA ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 1085- MARIA DAS NEVES RUFINO SANTOS REGO, CO(A) 1085- MARIA DAS NEVES RUFINO SANTOS REGO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1086- MARIA DE FATIMA FERREI-RA ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1087- MARIA DE LOURDES C. DE MIRANDA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1088- MARIA DO ROSARIO SOUZA LOIOLA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1089- MARIANA BORGES DA COSTA AGUIAR, SERVIDORO DE LIMITADO DELICIONO DE LIMITADO DELICIONO DE LIMITADO DE LIMITADO DE LIMITADO DELICIONO DE LIMITA VIDOR(A) PUBLICO(A) 1090- MARIANA DE LIMA ROGRI-GUES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1091- MARILI AMORIM PEIXOTO RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1092- MA-RINA DE ARAUJO OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1093- MARLUCI CONCEICAO DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1094- MARVY EGILE FURTUNA CABRAL, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1095- MASSAAKI YAMAMOTO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1096- MATEUS ARAUJO DE MEDEI-ROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1097- MATHEUS BREDT DE MENEZES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1098- MAURICIO PIN-TO CAUCHIOLI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1099- MAURO CE-TO CAUCHIOLI, SERVIDÓR(A) PUBLICO(A) 1099- MAURO CESAR ARAUJO SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1100- MELISSA DE FATIMA PEREIRA DA SILVA, DO LAR 1101- MELISSA DE SOUSA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1102- MELISSA DIAS MONTE ALEGRE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1103- MELISSA FAYAD MILKEN, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1104- MELISSA FUKUCHI SANCHES, PSICOLOGO(A) 1105- MELISSA FUKUCHI SANCHES, PSICOLOGO(A) 1106- MELISSA MATTEO MERLO GARCIA, EMPRESARIO(A) 1107- MELISSA NUNES RUBINSTEIN WARMLING, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1108- MELISSA PACHECO LOPES DE OLIVEIRA, ARQUITETO(A) 1109- MICHAEL ROBERT SILVA PINHEIRO, PROFISSAO NAO INFORMADA 1110- MICHELE EVANGELISTA DE B. DOS SANTOS, PROFESSOR(A) 1111- MIRIAM GROSS, EDUCADOR(A) E TOS, PROFESSOR(A) 1111- MIRIAM GROSS, EDUCADOR(A) E PSICANALISTA CLÍNICO(A) 1112- MONICA DE JESUS LÍMA CHAVES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1113- MONICA DE MORAES LOPES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1114-MONICA DE SIQUEIRA DUTRA PINTO, PROFISSAO NAO IN-FORMADA 1115- MONICA DE SOUZA DAMASCENO MAR-TINS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1116- MONICA DURAES DE FIGUEIREDO, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1117- MONICA ESPINDOLA DOS SANTOS, FONOAUDIOLOGO(A) 1118- MONICA FARIA CORREA DE SA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1119- MONICA GORREA DE SA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1119- MONICA GORREA DE SA, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1119- MONICA GORREA DE SENVIDOR A PUBLICA DE LA CONTROLLA DEL CONTROLLA DE LA CONTROLLA DE LA CONTROLLA DEL CO MES RAMOS BIMBATO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1120- MO-NICA NAIARA PEREIRA COSTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1121- MURILO MARCONI RODRIGUES, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 1122- NAIARA RODRIGUES A. DE FARIAS SOARES, ADVOGADO(A) 1123- NARA LIDIA GARRETO LEITE DA SIL-VA, GESTOR(A) DE SERVICO 1124- NEURIMAR FERREIRA BARBOSA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1125- NEUZIR DA SIL-VA MESSIAS BERNARDINO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1126-NEWTON DA COSTA TELHEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) NEWTON DA COSTA TELHEIRO, SERVIDORIA) FUBLICO(A) 1127- NICEIA CORREA DE MORAES, PEDAGOGO(A) 1128- NICHOLAS GONCALVES CAMARA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1129- NICHOLAS GUSTAVO D. C. DE S. BASTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1130- NICKSON MANOEL DE OLIVEIRA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1131- NICOLAS DE SOUZA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A)



1132- NIHAD FAISSAL BASSIS, ANALISTA DE SISTEMAS 1133- NIKOLAY TOMCZYK, BANCARIO(A) E ECONOMIA-RIO(A) 1134- NILBERTO RAMOS CAMPECHE, CONTADOR(A) 1135- NILMA REGINA PEIXOTO P. BITTENCOURT, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 1136- NORMA DE SOUZA CARVALHO E SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1137- NORTON DE ANDRA DE VIEIRA FRITZSCHE, EMPRESARIO(A) 1138- NOYANNE KAROLLINNE T. DE RESENDE, ATLETA PROFIS. E TECNI-CO(A) EM DESPORTOS 1139- NUBIA ALVES FEITOSA, ESTU-DANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1140- NUBIA CRISTINA PRADO LENZA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1141- NU-BIA DE OLIVEIRA LIMA, PSICOLOGO(A) 1142- NUBIA DE SOUZA GUERRA F. DE CASTRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1143- NUBIA LETICIA SOUZA SANTANA, RELA-COES-PUBLICAS 1144- NUBIA REGINA BARROS CHECCUCCI, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1145- NUNO MA-NUEL F. M. SILVANO DOMINGUES, QUIMICO(A) 1146- NURA ISMAIL MAIZOUB, ADMINISTRADOR(A) 1147- NYCOLLE CAROLLYNE MARRA MEDEIROS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1148- NYLCIAN CORREA JORGE ISAAC, JORNALISTA E REDATOR(A) 1149- OCTAVIO A. R. SCHUENCK A. R. PEREIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1150- OCTAVIO BARBOSA NENEVE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1151- OCTAVIO MENDES WOLNEY VALENTE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1152- OCTAVIO PEIXOTO MATTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS-1153- ODAIL FIGUEIREDO JUNIOR, JORNALISTA E REDATOR(A) 1154- ODAI-SA DA SILVA CHAGAS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS- 1155- ODALIS JODOE ALLIEVI, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1156- ODECIR LUIZ PRATA DA COSTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1157- ODEIZE ALVES COUTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1158- ODEMIR DONIZETI DE ARAUJÓ, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC DONIZETI DE ARAUJO, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 1159- ODETE MARIA DA COSTA, APOSENTADO(A) 1160- ODILON ALVES DE CARVALHO JUNIOR, ANALISTA DE SISTEMAS 1161- ODILON CAVALLARI DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1162- ODILON ROCHA MUNDIM JUNIOR, ENGENHEIRO(A) 1163- ODINEA AMORIM ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1164- OFELIA FERREIRA DA SILVA, JORNALISTA E REDATOR(A) 1165- OKSANA MARIA GUS-KOW, ADVOGADO(A) 1166- ORAIDA MARIA FERREIRA, EM-PRESARIO(A) 1167- ORANE KARINE MOURAO DE CARVA-LHO, ADVOGADO(A) 1168- ORELIO ANTONIO SARAIVA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1169- ORESTINA GOMES SILVA CAVALCANTI, PROFISSAO NAO INFORMADA 1170- OS-MAR PEREIRA ROCHA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1171- PA-BLO PTAH ALVES DO CARMO, PROFISSAO NAO INFORMA-DA 1172- PABLO RAMOSANDRADE VILLANUEVA, SERVI-DA 1172- PABLO KAMOSANDRADE VILLANGEVA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1173- PALOMA DANTAS PIN-TO, ADVOGADO(A) 1174- PATRICIA ALBUQUERQUE DE LI-MA, ESTUDANTE 1175- PATRICIA CURSINO SOARES, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1176- PATRICIA MARIA ANDRADE ALVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1177- PAULA MACEDO CESAR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1178- PAULA RODRIGUES DOS SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1179- PAULA SA-MARA LOBATO LINO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1180- PAU-LO ANTONIO NOGUEIRA BUENO, PROFISSAO NAO INFOR-MADA 1181- PAULO FERNANDO FERREIRA DE OLIVEIRA. SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1182- PAULO HENRIQUE DE OLI-SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1182- PAULO HENRIQUE DE OLI-VEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1183- PAULO HENRIQUE DUARTE BARBOSA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1184-PAULO HILTON DA SILVA BARROS, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 1185- PAULO ORTIZ DO VALE, ENGENHEIRO(A) 1186-PAULO OTAVIO SILVA CAMARA, MATEMATICO(A) E ATUA-RIO(A) 1187- PAULO ROGERIO ALI DE LIOM, BANCARIO(A) 1188- PAULO SPACER, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1189- PE-DRO ANTONIO DE MIRANDA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1190- PEDRO VICENTE CESAR FERREIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1191- PETRONIO MORAES SANTOS, BANCA-RIO(A) F ECONOMIARIO(A) 1192- PETRUS MARCELINO RAR-RIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1192- PETRUS MARCELINO BARROS, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1193- PETTER RICARDO DE OLIVEIRA, PSICOLOGO(A) 1194- PHAMILA FUR-TADO DE LACERDA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS- 1195- PHELIPE DE FARIA PAIVA, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1196- PHILIPE MACHADO MAIA, BAN-CARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1197- PHILIPE PONTES BAR-BEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1198- PHILIPPE AUGUSTO ARAUIO DE SOUZA, FISIOTERAPEUTA E TERA-PEUTA OCUPACIONAL 1199- PHILIPPE FROTA MENEZES, ES-PEUTA OCUPACIONAL 1199- PHILIPPE FROTA MENEZES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1200- PHILIPPE OTAVIO DA SILVA DO NASCIMENTO, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 1201- PHILLIP SILVA CAROLINO, CORRETOR(A) DE I., S., TIT. E VAL. 1202- PHILLIPE CAYAN FERNANDES DOS SANTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1203- PHILLIPE DI MARCO M. R. FERREIRA, PROFESSAO NAO NEORMADA 1204- PHILLIPE DI MARCO M. R. FERREIRA, PROFESSAO NAO NEORMADA 1204- PHILLIPE DI MARCO M. R. FERREIRA, PROFESSAO NAO NEORMADA 1204- PHILLIPE DI MARCO M. R. FERREIRA, PROFESSAO NAO NEORMADA 1204- PHILLIPE EMILIPE EMILIP FISSAO NAO INFORMADA 1204- PHILLIPP EMIL M. LOEWE-NHAUPT SEMENZA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS- 1205- PHILYPPE A. DE S. REQUIA GUIMARAES, AD-VOGADO(A) 1206- PHYLIPE DA SILVA BEIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1207- POLIANA DANTAS PINTO, ADVO-GADO(A) 1208- POLIANNA RAMOS DE MORAIS ROCHA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1209- POMPILIO MARIANO DE BRITTO CAMPOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1210- PON-CITO DE OLIVEIRA BRUM, ARTESAO, ARTESA 1211- PRISCLA CAMPOS PEREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1212- PRIS-CILLA AFFIUNE GONCALVES XAVIER, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1213- PRISCILLA ALVES DE FIGUEIREDO MELO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1214- PRISCILLA BRAZIL MOREIRA FREITAS, ADVOGADO(A) 1215- PRISCILLA MAFRA MARTINS MOUGHABGHAB, ARQUITETO(A) 1216-

PRISCILLA MAROTTA GARDINO, ESTATISTICO,ESTATISTA 1217- PRISCILLA MAZENOTTI PEREIRA, JORNALISTA E RE-DATOR(A) 1218- PRISCILLA MOREIRA CARRARA DE PINNA, FISIOTERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 1219- PRIS-CILLA ROSA PIMENTEL SGANZERLA, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) FEDERAL 1220- PRISCILLA SENE MAIA, ADMINISTRA-DOR(A) 1221- PRISCILLA SILVA PEDRO, AUXILIAR DE ES-CRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 1222- PRISCILLA SKAF, EMPRESARIO(A) 1223- PRISCYLA DE LA ROCQUE VIEIRA DE MELLO, ODONTOLOGO(A) 1224- QUASHIE GBOGBOME MAWUMENYO KOFFI, ODONTOLOGO(A) 1225- QUEISI CHAIANA SCHNEIDER, ADMINISTRADOR(A) 1226- QUELITA FERREIRA COSTA BOLDUAN, SECRETARIO(A)(A) E DATILO-GRAFO(A) 1227- QUESIA DE FREITAS RIBEIRO FERREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1228- QUESIA SANTA-NA DE SOUSA, GERENTE 1229- QUESSIA FERNANDA TA-VARES MAIA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1230- QUEZIA CRUZ MOREIRA, ASSISTENTE SOCIAL 1231- QUEZIA DA SIL-VA CARDOSO, PROFISSAO NAO INFORMADA 1232- QUILMA GOMES DA S. VERAS DOS SANTOS, COMERCIANTE 1233-QUITERIA DARC CARNEIRO, ANALISTA DE SISTEMAS 1234-RACHEL ALVES DE MELO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1235-RACHEL BRUM DOS S. P. ZAKAREWICZ, DESENHISTA 1236-RACHEL DOMINGUES PEREIRA, DO LAR 1237- RACHEL GE-RUDE ARAUJO DE QUEIROZ, SECRETARIO(A)(A) E DATILO-GRAFO(A) 1238- RACHEL GONZAGA MACHADO CORDEIRO, PSICOLOGO(A) 1239- RACHEL LIMA RAMOS BARBOSA, DO PSICOLOGO(A) 1239- RACHEL LIMA RAMOS BARBOSA, DO LAR 1240- RADILSON CARLOS DE CARVALHO GOMES, ANA-LISTA DE SISTEMAS 1241- RADILSON RIPARDO DE FREITAS, ANALISTA DE SISTEMAS 1242- RAFAEL ALCANFOR DE PI-NHO SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1243- RA-FAEL ALIMANDRO DE AQUINO, BANCARIO(A) E ECONO-MIARIO(A) 1244- RAFAEL DE AZEVEDO PENHA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 1245- RAFAEL LEONEL DE C. EVAN-GELISTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1246- RAFAEL LEONI-DAS COUTTO DOS SANTOS ESTUDANTE R. E. E. ASSEME-DAS COUTO DOS SANTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEME-LHADOS(AS- 1247- RAFAEL LIMA GERALDO, EMPRESA-RIO(A) 1248- RAFAEL LIMA RODRIGUES, AGENCIADOR(A) DE PROPAGANDA 1249- RAIMUNDO MONTE FARIAS, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1250- RAIMUNDO REBELO VAZ, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1251- RAIZA SANTOS DA SILVA, RE VIDOR(A) PUBLICO(A) 1251- RAIZA SANTOS DA SILVA, RE-CEPCIONISTA 1252- RAKELLANY ALVES RIBEIRO, CORRE-TOR(A) DE I., S., TIT. E VAL. 1253- RALFE BORGES LEITE, PROFISSAO NAO INFORMADA 1254- RAPHAEL PEIXOTO DE PAULA MARQUES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1255- RENATO FELIPE G. VASCONCELOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1256-RENATO TEATINI DE CARVALHO, PROFISSAO NAO INFORMADA 1257- RENI DE PAULA FERNANDES, SECRETARIO(A) 1258- RICARDO ALBERTO MACHADO RANGEL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1259- RICARDO BATISTA MACHADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1260- RICARDO RODRIGUES LOIOLA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1261- RITA DE CASSIA OLIVEIRA DE ANDRADE, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1262-RITA REGINA DI MAIO DE ANDRADE, APOSENTADO(A) RITA REGINA DI MAIO DE ANDRADE, APOSENTADO(A) 1263- ROBERTA MESQUITA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1264- ROBERTO COLLETTI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) CO(A) 1264- ROBERTO COLLETTI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1265- ROBERTO HIROSHI BARROS KUBO, ENGENHEI-RO(A)(A) CIVIL 1266- ROBERTO RODRIGUES LOIOLA, ENGENHEIRO(A) 1267- ROGERIO FABRICIO GLASS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1268- RONOILTON GONCALVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1269- ROSA MARIA CINTRA DE AZE-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1209- ROSA MARIA CINTRA DE AZE-VEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1270- ROSEMARI CORREA E SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1271- ROSIMERE FER-RAZ FERNANDES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1272- ROSINA MARIA PINTO COUTINHO, ENCARREGADO(A) DE ATENDI-MENTO JUDICIARIO 1273- ROZILDA DA SILVA SOARES, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1274- RUDINEI BAUMBACH, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 1275- RUT ROSENTHAL ROBERT GI-NOUX, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1276- RUY FER-REIRA BORGES, PROFISSAO NÃO INFORMADA 1277- SABRI-NA FERNANDES MACIEL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1278-SABRINA REZENDE TORRES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1279- SANDRA MARA MAGALHAES, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 1280- SARA CRISTINA TRAVASSOS BARBOSA, CON-TADOR(A) 1281- SARA FAGUNDES MATUSIAK SENNA, DO TADOR(A) 1281- SARA FAGUNDES MATUSIAK SENNA, DO LAR 1282- SARA FERREIRA ALVES MENDES, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1283- SARA GOULART VIEIRA, MUSI-CO, MUSICISTA 1284- SAULO QUEIROZ BORGES, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1285- SAULO ROBERTO FIGUEIREDO SILVA, ARQUITETO(A) 1286- SAULO WARTON MONTEIRO, EMPRESARIO(A) 1287- SAYNE SILVEIRA LEMOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1288- SAYONARA DAS GRACAS COSTA MENDES, PROFESSOR(A) DE ENSINO FUNDAMENTAL 1289- SAYONARA PINHEIRO CARIZZI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1290- SAYURI MENDES KISHI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1291- SCHEILA SCHER-SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1291- SCHEILA SCHER-RER, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1292- SEBASTIANA COELHO COSTA CONDE, ARQUIVISTA E MUSEOLOGO(A) 1293- SEBASTIANA DIVINA PICANCO DA COSTA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) 1294- SEBASTIAO ALVES TOLEDO, SER-VIDOR(A) PUBLICO(A) 1295- SEBASTIAO JUNIOR DE OLIVEI-RA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1296- SERGIO AFFONSO MEN-DONCA, ADVOGADO(A) 1297- SEVERINO PEREIRA JANUA-RIO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1298- SHEILA MARIA SOA-RES FERNANDES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1299- SHEI-RES FERNANDES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1299- SHEI-LA SILVA PORTO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1300- SHULY MARINA F. DE S. DO NASCIMENTO, PROFESSOR(A) DE EN-SINO FUNDAMENTAL 1301- SHYRLEI MARQUES FERREIRA LINS, ENFERMEIRO(A) 1302- SIBELA LEANDRA PORTELLA MATIAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1303- SIBELE

CARDOZO ROSA VALENTIM, PROFESSOR(A) DE ENSINO SU-PERIOR 1304- SIBELE FARIAS MARCHESINI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1305- SIBELE GRASIELA GUEDES GO-DINHO, JORNALISTA E REDATOR(A) 1306- SIBELE LUCCHESI DE SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1307- SIBELE MARTINS BRINGEL DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1308- SI-BELIUS DOS SANTOS SEGALA, ANALISTA DE SISTEMAS 1309- SIBELLE CRISTINA FARIAS DA FRANCA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1310- SIBELLE SILVA FERREIRA, ADVO-GADO(A) 1311- SIBIANE REBECA G. GODINHO MARQUES, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1312- SIDARTA FIGUEREDO SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1313- SIDARTHA EMANUEL SILVEIRA MARTINS, BANCA-RIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1314- SIDCLEIDE SANTOS OLI-VEIRA, TECNICO(A) DE ENFERM. E ASSEMELHADOS(AS-1315- SIDENY OLIVEIRA DE ARAUJO, PROFESSOR(A) DE EN-SINO DE P. E S. GRAUS 1316- SILRANO MACEDO DA SIL-VEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1317- SILVIA HELENA CAMPOS MARTINS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1318- SILVIO MARIA DE MACEDO FRANCA, BANCARIO(A) 1319- SIMAO SZKLAROWSKY, ADVOGADO(A) 1320- SOLANGE MARIA BO-GEA SOARES THOMAS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1321- SO-MAIA GASEL KHODR BUNDCHEN, SERVIDOR(A) PUBLI-CO(A) 1322- SPENCER CARNICELLI DALTRO DE MIRANDA, CO(A) 1322- SPENCER CARNICELLI DALTRO DE MIRANDA, ADVOGADO(A) 1323- STAEL DIAS GONCALVES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1324- STANDARD SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1325- STANLEY ALTOE VENANCIO DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1326- STANLEY JONES LOPES JUNIOR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1327- STANLEY RODRIGUES DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1328- STEFAN BARBOSA MONIZ, EMPRESARIO(A) 1329- STEFAN DORR, PROFISSAO NAO INFORMADA 1330- STENIO DIEGO TAVARES RIBEIRO, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 1331- STENIO EDIVALDO R. DA SILVA SANTOS, JORNALISTA E REDATOR(A) 1332- STENIO OLIVEIRA PINTO, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 1333- SU-JURNALISTA E REDATOR(A) 1352- STENIO ULIVEIRA PINTO, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS-1333- SUZYENE G. BERNARDINO DA SILVA, ADMINISTRADOR(A) 1334- SWAMY LIMA PALMEIRA, ENFERMEIRO(A) 1335- SWELLEN CHRISTINA DA SILVA SANTOS, VETERINARIO(A) 1336- SWELLEN MOURA CAETANA SILVESTRE, PROFISSAO NAO INFORMADA 1337 SVEMAD VIANA ETCHERIDOA PRO NAO INFORMADA 1337- SYGMAR VIANA FIGUEIROA, PRO-FISSAO NAO INFORMADA 1338- SYLVIO DARWIN DE OLI-VEIRA BUENO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1339- TABATHA PIRES DE OLIVEIRA AZEVEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1340- TALITA DA SILVA LEROY, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1341- TAMINE CAUCHIOLI RODRIGUES, PROFESSOR(A) 1342-TATIANA SOARES DE OLIVEIRA, ESTUDANTE 1343- TELMA ELIZABETH DE ALECAR MOL, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1344- TEREZA PEREIRA DAMASCENO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1345- TEREZINHA DE JESUS DAVID RIBEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1346- THAIS RODRIGUES DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1347- THIAGO CAPARELLI NAVARRETE ORDINAS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1348-THYAGO SOARES E SILVA SANTOS, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1349- THYBERE MENDES OLIVEIRA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1350- THYESSA ESTUDANTE, B., E. E ASSEMIELHADOS(AS-1330-111ESSA ALVES MIRANDA, EMPRESARIO(A) 1351- TIAGO ADRIANO DINIZ BORGES LIMA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS(AS-1352- TIAGO ALMEIDA CHAVES, EMPRESARIO(A) 1353- TIAGO ALVAREZ VAZ, PUBLICITARIO(A) 1354- TIAGO ALVARO PALMA, PUBLICITARIO(A) 1355- TIAGO ALVES DOS ALVARO PALMA, PUBLICHTARIO(A) 1355- HAGO ALVES DOS SANTOS FRANCA, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 1356- TIA-GO ALVES RIBEIRO, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 1357- TIAGO ANDRADE FERREIRA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1358- TIAGO ANTONIO MACIEL RIBEIRO, ADVOGADO(A) 1359- TIAGO ARACELY DELFINO SALES, ENGENHEIRO(A) 1360- TIAGO MACEDO CESAR, ESTUDANTE 1451. TIAGO ROBRIGUES RIBERIDE ANALESTA ESTUDANTE 1361- TIAGO RODRIGUES BIRBEIRE, ANALISTA DE SISTEMAS 1362- TIAGO VEIGA MADEIRA MAURIZ, ENGENHEIRO(A) 1363- TIAGO VIEIRA TOSI, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1364- TICIANA LOPES PONTES BOURSCHEIT, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1365- TICIANA RIBEIRO TEIXEIRA MONTEIRO, ADMINISTRADOR(A) 1366- TICIANA VENANCIO MARCILIO, PUBLICITARIO(A) 1367- TISCILLA LI-MA CABRAL DOHMS, PEDAGOGO(A) 1368- TISSIANE NO-MA CABRAL DOHMS, PEDAGOGO(A) 1368- TISSIANE NO-VAES TOLEDO, ADMINISTRADOR(A) 1369- TITO DE ARRUDA PORTO CARREIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1370- TITO HOLLANDA BARROSO, ADMINISTRADOR(A) 1371- TOBIAS DE OLIVEIRA VELHO, PROFESSOR(A) DE EN-SINO FUNDAMENTAL 1372- TOMAS ROCHA AIZA, EMPRE-SARIO(A) 1373- TOMAS TEIXEIRA DE SOUZA, ANALISTA DE SISTEMAS 1374- TONIA CRISTINA PIRES COSTA, SERVI-DOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1375- TONY HIKARI YOSHI-DA SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1376- TORSTEN DA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1376- TORSTEN RAINER SCHWAB, ENGENHEIRO(A) 1377- TRAJANO PASSOS FERRAZ MOREIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1378- TUANA BIANCA R. MARQUES DE VELASCO, FISIO-TERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 1379- TUANE TO-TERAPEUTA E TERAPEUTA OCUPACIONAL 1379- TUANE TOMELIN DE ABREU, ESTUDANTE 1380- TUGDUAL RODRIGUES DO CARMO JUNIOR, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1381- TULIO DOURADO CARLOS, ANALISTA DE SISTEMAS 1382- TULIO LUZ BARBOSA, ECONOMISTA 1383- ULDA
BRETANHA JUNKER MARCELINO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1384- UORLEN CAMPOS MACENO, ANALISTA DE SISTEMAS 1385- URSULA AMANCIO FERREIRA DOS SANTOS,
ADMINISTRADOR(A) 1386- URSULA AMELIA PINHEIRO
SAMPAIO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1387- URSULA BRANDAO FARIA VALDETARO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1388- URSULA C. B. CONTREIRAS CARNEIRO, DO LAR 1389- URSULA C. SERRA GONCALVES BAR-

BALHO, ADVOGADO(A) 1390- URSULA EVA DE MATOS RIETZ, ADVOGADO(A) 1391- URSULA IOSCA VIERO MATOS E FERREIRA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1392- URSULA IRENA SCHOLL, APOSENTADO(A) 1393- URSULA PASSARI-NHO PAREDES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1394- URSUL-LA DAGMARA A. DE ALBUQUERQUE, ESTUDANTE, B., E. E LA DAGMARA A. DE ALBUQUERQUE, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1395- URUBATAN SILVA TUPINAMBA FILHO, ENGENHEIRO(A) 1396- UYARA OLIVEIRA ROCHA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1397- VAGNA APARECIDA METZ, ADMINISTRADOR(A) 1398- VAGNER ALMEIDA LIMA, ADMINISTRADOR(A) 1399- VAGNER CEZAR DA CRUZ, RECEPCIONISTA 1400- VAGNER LUCIANO GUIMARAES DE ARAUJO, EMPRESARIO(A) 1401- VAGNER RIBEIRO NORIM, PROFISSAO NAO INFORMADA 1402- VAGNER ROBERTO MOCELIN, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1403- VAGNER TAVARES DA SILVA JUNIOR, ANALISTA DE SISTEMAS 1404- VAGNER VICENTE DA ROCHA, TECNICO(A) EM INFORMATICA 1405- VAILDA MARIA DE JESUS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1406- VAINE JOSE DE SOUZA, PROFISSAO NAO TICA 1405- VAILDA MARIA DE JESUS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1406- VAINE JOSE DE SOUZA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1407- VALCIR GASSEN, PROFESSOR(A) DE ENSINO SUPERIOR 1408- VALDAIL ALEXANDRE FERREIRA, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1409- VALDECI ANTONIO DE OLIVEIRA LEITE FILHO, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1410- VALDECI LOURENCO DOS SANTOS, TECNICO(A) DIO 1410- VALDECI LOURENCO DOS SANTOS, TECNICO(A) EM CONTAB., EST., EC. DOM. E ADM. 1411- VALDECI NEVES ALVES, PROFISSAO NAO INFORMADA 1412- VALDECY DE URQUIZA E SILVA JUNIOR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1413- VALDECY LINO DE OLIVEIRA, ADMINISTRADOR(A) 1414- VALDELICE BISPO CRUZ, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1415- VALDELICE LIMA DE OLIVEIRA, EMPRESARIO(A) 1416- VALDELICE RIBEIRO FONSECA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1417- VALDELUCIA MARIA DOS SANTOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1418- VALDEMIR DOS SANTOS NETO, GERENTE 1419- VALERIA ROSA CARVALHO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1420- VANESSA CAMPOS PEREIRA, ESTUDANTE 1421- VERUSCA DE SOUZA G. FEIJO CAVALCANTI, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1422- VIVIANE ROMCY BATISTA, ESTUDANTE 1423- VIVIANE VECCHI MENDES, ECONOMISTA 1424- VIVIANE VELASCO MACHADO RIBEIRO, ENGENHEIRO(A) 1425- VIVIANE VERRAN PONTES RIBEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1426- VI-DO RIBEIRO, ENGENHEIRO(A) 1425- VIVIANE VERRAN PONTES RIBEIRO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1426- VIVIANE VIANA DE FRANCA MORALES, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1427- VIVIANE VIEIRA DA SILVA FERNANDES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1428- WAGNER DE SOUSA FERNANDES, ECONOMISTA 1429- WANDERLEY FELIPE DE MELO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1430- WELLINGTON COELHO MELO DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1431- WESLEY DE SOUZA OLIVEIRA, ADVOGADO(A) 1432- WILKER ARYEDO XAVIER SANTOS, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1433- WILLIAN AGRA MARAPODI, PROFISSAO NAO INFORMADA 1434- WILLIAN DE AGUIAR, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS-1436- WILLIAN MARIO DE LUCIA JUNIOR, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1437- WILLIAN MEYER FELIX CARDOSO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1438- WILLIAN ROBERSON DUARTE DE OLIVEIRA, ENGENHEIRO(A) 1439- WIL BERSON DUARTE DE OLIVEIRA, ENGENHEIRO(A) 1439- WILSON BENFICA DA SILVA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1440-WILSON VALMIR DE AZEVEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) WILSON VALMIR DE AZEVEDO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1441- WYLLIAN FERNANDES DA SILVA, PROFISSAO NAO INFORMADA 1442- WYOHANNSON VINICIOS BEZERRA, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 1443- WYSLANIA VIEIRA ALVES DO NASCIMENTO, PROFISSAO NAO INFORMADA 1444- XENIA FREITAS DE SOUZA, DO LAR 1445- XENIA RODRIGUES VIANA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1446- XILL TIIR YUZUKI, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1447- XISTO SALGADO SANTOS NETO, MECANICO(A) DE MANUTENCAO 1448- YAARA DE MACEDO GOMES, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRAFO(A) 1449- YACARA RIBEIRO PEREIRA, ENFERMEIRO(A) 1450- YADRA ABRAAO ROCHA AZEVEDO, ADVOGADO(A) 1451- YAGO VINICIUS MEDEIROS PIMENTEL, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1452- YAHARA CONCEICAO MUNFORD SANTOS, PROFISSAO NAO YAHARA CONCEICAO MUNFORD SANTOS, PROFISSAO NAO INFORMADA 1453- YALE GONTIJO ARAUJO, JORNALISTA E REDATOR(A) 1454- YAMARA STEFANE DE O. NASCIMENTO, REDATOR(A) 1454- YAMARA STEFANE DE O. NASCIMENTO, AGENTE ADMINISTRATIVO(A) 1455- YARA FARIA XAVIER, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1456- YASMIM BRAZ NOBREGA DE SOUZA, PSICOLOGO(A) 1457- YASMIN PEREIRA CAETA-NO, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1458- YASMINE COUTO COLOMBO, ARQUITETO(A) 1459- YEDA DE BARROS, ANALISTA DE SISTEMAS 1460- YEDA MARIA SAFE DE MATOS COUTINHO, ADMINISTRADOR(A) 1461- YEDO COSTA MARTINS, ANALISTA DE SISTEMAS 1462- YEREVAN LUIZ DUARTE DE C. BARBOSA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1463- YGNA VICTORY TORRES PERPETUO, RELACOES-PUBLICAS 1464- YGOR ARGENTA DE RESENDE, VENDEDOR(A) DE C. VAREJ. E ATAC. 1465- YGOR GOMES MUSSA CURY, ANALISTA DE SISTEMAS 1466- YGOR PELEJA OLIVEIRA CHAVES, PUBLICITARIO(A) 1467- YGOR SILVA OLIVEIRA CHAVES, PUBLICITARIO(A) 1467- YGOR SILVA NASCIMENTO COELHO, PROFESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1468- YGRAINE HARTMANN LEIBOVICH, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1469- YHURY GUIMARAES AGUIAR DE OLIVEIRA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1470- YLANA SUAS-SUNA COSTA OLIVEIRA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHA-DOS (AS) 1471- YLANI FREITAS, ENGENHEIRO(A) 1472- YL-KA JANNIELLY BARBALHO DE SOUZA, ESTUDANTE, B., E. E ASSEMELHADOS(AS- 1473- YOHANA VALERIA ZAVATTIERO TOGNOLO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1474-YOHANE PENHA COSTA, SECRETARIO(A)(A) E DATILOGRA-FO(A) 1475- YOLANDA MARIA GENOVA DE MATTOS, PRO-

FESSOR(A) DE ENSINO MEDIO 1476- YOLE MILANI MEDEIROS, ARQUITETO(A) 1477- YONARE M. SALASC NOBRE DE A. FILIPPETTI, BANCARIO(A) E ECONOMIARIO(A) 1478- YONE SOARES PINTO ARAUJO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1479- YOUSEF BABOS JOMAA, GERENTE 1480- YOUSSEF HANNA MASSOUH, EMPRESARIO(A) 1481- YRIS PEREIRA LEITE DE SA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1482- YTALA GLADYS TORRES P. WAHRENDORFF, ADMINISTRADOR(A) 1483- YULYAN GOMES DA SILVA CORSI, AUXILIAR DE ESCRITORIO E ASSEMELHADOS(AS- 1484- YUNNA MARGARETH G. G. MOHAMAD, ANALISTA DE SISTEMAS 1485- YURATAN ALVES BERNARDES, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) 1487- YURI DANIELA FUJINO BATISTA, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1486- YURI EDUARDO COSTA CURTULO, ADMINISTRADOR(A) 1489- YURI FARIA FROTA, EMPRESARIO(A) 1490- YURI SAMPAIO CAPELLATO LOGRADO, SERVIDOR(A) PUBLICO(A) FEDERAL 1481- YURI SANTOS REGO, MATEMATICO(A) E ATUARIO(A) 1492- YURI SILVA HERDT, ANALISTA DE SISTEMAS 1493- YURIE ARAUJO PAIXAO, VETERINARIO(A) 1494- YVA AZEVEDO SOUZA FERREIRA SANTOS, FOTOGRAFO(A) E ASSEMELHADOS(AS- 1495- ZAFER KOZAK, ENGENHEIRO(A) 1496- ZAIDA MARIA QUEIROS CAVALCANTE, ARTESAO, ARTESA 1497- ZAINE BATISTA DE ALMEIDA BORBA LINS, DO LAR 1498- ZAYNE HELAYNE MARTINS, PROFESSOR(A) E INSTR. DE FORM. PROFIS. 1499- ZEINA JAMALEDDINE, RECEPCIONISTA 1500- ZENEIDA VIEIRA POCIANO, ESTUDANTE.

PAULO ROGÉRIO SANTOS GIORDANO

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE PLANALTINA TRIBUNAL DO JÚRI

EDITAL DE INTIMAÇÃO (Com prazo de 15 dias)

O Doutor FÁBIO MARTINS DE LIMA, Juiz de Direito Presidente do Tribunal do Júri da Circunscrição Judiciária de Planaltina/DF, na forma da lei, etc.

FAZ SABER a todos os que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que por este Juízo se processa os autos de n.º 2014.05.1.000815-4, oriunda do Inquérito Policial n.º 1164/2013 - 16ª DPDF, em que é indiciado FRANCISCO DE SOUSA, brasileiro, nascido aos 07/11/1975, natural de Paraibano/MA, CIRG nº 370346947 - SSP/MA, filho de João Tibúrcio de Sousa e Maria Aparecida. E como não tenha sido possível intimar o indiciado FRANCISCO DE SOUSA pessoalmente, conforme certidões do Sr. Oficial de Justiça e demais informações dos autos, pelo presente INTIMA-O PARA tomar ciência que houve Recurso em Sentido Estrito por parte do Ministério Público contra decisão que rejeitou a denúncia, em que o intimando consta como indiciado/autor do fato, cientificando-o de que deverá indicar advogado particular ou, caso prefira, manifestar se possui interesse em ser patrocinado pela Defensoria Pública a fim de apresentar contrarrazões ao recurso interposto pelo Ministério Público, no prazo de 05 (cinco) días. Cientifique-se ainda que caso não seja constituído advogado para promover sua defesa, ficará nomeada a Defensoria Pública para atuar na causa, referente à Ação nº 2014.05.1.000815-4. E para que chegue ao conhecimento de todos e do(s) referido(s) acusado(s), mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no Diário Oficial da União, Seção 3.

Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Av.

Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Av. WL/2, Quadra Central, Setor Administrativo, Edifício do Fórum, sala 82, Planaltina/DF.

Dado e passado nesta Circunscrição Judiciária de Planaltina/DF, aos 3 de Outubro de 2014. Eu, Priscila Alves Lima, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

FÁBIO MARTINS DE LIMA

1ª VARA CRIMINAL E DOS DELITOS DE TRÂNSITO DE PLANALTINA

EDITAL DE INTIMAÇÃO (Com Prazo de 60 dias)

A Dra. GABRIELA JARDON GUIMARAES DE FARIA Juíza de Direito da Primeira Vara Criminal de Planaltina, na forma da lei, etc. FAZ SABER a todos os que virem o presente edital ou dele tiverem conhecimento que, neste Juízo e Cartório, tramita a Ação Penal 2005.05.1.006080-6, movida pelo Ministério Público, oriunda do IP nº 1922005 instaurado pela 16ª DPDF, em desfavor do réu MARCELO JOSE DA FONSECA, filho de pai não declarado e de Vilma Rosa Aparecida Fonseca. Por estar o acusado em LUGAR INCERTO ou NÃO SABIDO, não tendo sido, portanto, possível intimá-lo pessoalmente, expediu-se o presente edital, que tem por finalidade INTIMAR o referido réu da SENTENÇA proferida no mencionado processo, a qual JULGOU IMPROCEDENTE A PRETENSÃO PUNITIVA ESTATAL para ABSOLVÉ-LO nas penas do artigo art. 157, § 30 parte 2 c/c art. 14, caput, Inc. II do Código Penal. Outrossim, faz saber que este edital, devidamente subscrito, foi publicado e afixada uma cópia em lugar de costume, conforme determina a lei, que este Juízo tem sede no Primeira Vara Criminal de Planaltina - DF - Ed. Fórum Av. Wl/2, Setor Administrativo, Lote 420, Bloco B, Térreo, Sala 81, Telefone: 3103-2421 / 2461, Fax: 3103-0438, CEP: 73310900, Planaltina-DF Rosana.brigato@tjDFt.jus.br - Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00. Horário de funcionamento: das 12h às 19h. Dado e passado na cidade de

Planaltina - DF, aos 09 de outubro de 2014 às 13h26. Eu, ROSANA MEYRE BRIGATO, Diretora de Secretaria, subscrevo-o por determinação do MMª Juíza de Direito, Drª GABRIELA JARDON GUI-MARAES DE FARIA.

GABRIELA JARDON GUIMARAES DE FARIA

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE CEILÂNDIA JUIZADOS ESPÉCIAIS CRIMINAIS DE CEILÂNDIA 1º JUIZADO ESPECIAL CRIMINAL E 1º JUIZADO DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA E FAMILIAR CONTRA A MULHER

EDITAIS DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO (Com prazo de 15 dias)

O Doutor CARLOS BISMARCK PISKE DE AZEVEDO BARBOSA, Juiz de Direito do Primeiro Juizado de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher de Ceilândia, na forma da lei, etc. FAZ SABER a todos os que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa a Ação nº 2014.03.1.014335-7, em que é autor do fato, DIONE PEDRO DO CARMO, brasileiro, solteiro, natural de Brasília/DF, filho de Helio Pedro do Carmo e Alice Pereira do Carmo, nascido em 14/02/1989, RG nº 2.497.602-SSP/DF, CPF nº 044.579.731-22, DENUNCIADO no art. 147 (por duas vezes) e art. 150, caput, ambos do Código Penal, c/c art. 5º, inciso III e art. 7º, inciso I, da Lei 11.340/06. E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente CITA-O para que o mesmo responda à acusação, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias. Cientificando a parte que deverá constituir advogado ou informar, desde logo, se pretende ser defendido por Defensor dativo, ficando, também ciente de que caso o Advogado constituído não apresente a resposta no prazo lega, ser-lhe-á nomeado Defensor dativo para oferecimento da resposta e patrocínio de sua defesa, e de que o não comparecimento implicará em revelia. E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou passar o presente edital, que será fixado no local de costume e publicado no Diário da Justiça. Outossim, faz saber que este Juízo esta situado no Ed. Fórum de Ceilândia, QNM 11, ÁREA ESPECIAL 01, TÉRREO, SALA 143. Dado e passado nesta cidade, 09/10/2014. Eu, TANIA MARIA BES-SA DE OLIVEIRA, Diretora de Secretaria, o subscrevo. CARLOS BISMARCK PISKE DE AZEVEDO BARBOSA, Juiz de Direito.

O Doutor CARLOS BISMARCK PISKE DE AZEVEDO BARBOSA, Juiz de Direito do Primeiro Juizado de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher de Ceilândia, na forma da lei, etc. FAZ SABER a todos os que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa a Ação nº 2013.03.1.015238-0, em que é autor do fato, LUCIVAL COUTINHO DE LIMA, brasileiro, solteiro, comerciante, natural de Rubiataba/GO, nascido em 1º/02/1967, filho de Maria Espedita de Lima Coutinho e Lourenço Ferreira de Coutinho, RG nº 1.650.980-SSP/DF, CPF nº 169.964.452-72, DENUNCIADO no art. 217-A do Código Penal, c/c art. 5º, caput, da Lei 11.340/06 . E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente CITA-O para que o mesmo responda à acusação, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias. Cientificando a parte que deverá constituir advogado ou informar, desde logo, se pretende ser defendido por Defensor dativo, ficando, também ciente de que caso o Advogado constituído não apresente a resposta no prazo lega, ser-lhe-á nomeado Defensor dativo para oferecimento da respôsta e patrocínio de sua defesa, e de que o não comparecimento implicará em revelia. E para que chegue ao conhecimento de todos, mandou passar o presente edital, que será fixado no local de costume e publicado no Diário da Justiça. Outossim, faz saber que este Juízo esta situado no Ed. Fórum de Ceilândia, QNM 11, ÁREA ESPECIAL 01, TÉRREO, SALA 143. Dado e passado nesta cidade, 10/10/2014. Eu, TANIA MARIA BESSA DE OLIVEIRA, Diretora de Secretaria, o subscrevo. CARLOS BISMARCK PISKE DE AZEVEDO BARBOSA, Juiz de Direito.

TANIA MARIA BESSA DE OLIVEIRA Diretora de Secretaria

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE SANTA MARIA VARA CRIMINAL E TRIBUNAL DO JÚRI

EDITAIS DE CITAÇÃO (Com prazo de 15 dias)

O MM. Juiz de Direito da 1a Vara Criminal e Tribunal do Júri de Santa Maria-DF, IDÚLIO TEIXEIRA DA SILVA, na forma da Lei etc., FAZ SABER, a todos os que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que por este Juízo se processa a Ação Penal nº. 3421-9/2013, IP. 349/2013 - 33a DPDF, em que figura como réu: SUETÔNIO GALDINO FERREIRA, brasileiro, nascido aos 06/04/1976 em Juazeirinho/PB, filho de Lucília Galdino Ferreira e de Severino Ramos Ferreira, CIRG nº. 1.616.195 - SSP/DF e CPF nº 690.822.861-49 (fl. 02), denunciado como incurso nas penas do artigo 121, § 2º, inciso I, c/c art. 14, inciso II, ambos do Código Penal (fl. 03). E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente CITA-O para responder à acusação, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias, nos termos do art. 396 do CPP, bem como para informar se tem advogado constituído e, em caso positivo, nome e OAB do profissional, ou se deseja ser defendido pela assistência judiciária gratuita. FICA CIENTIFICADO O DENUNCIADO DE QUE: Caso não constitua defensor, ou seu defensor constituído não apresente resposta no prazo legal, o Juiz nomeará defensor para oferecimento da resposta e patrocínio de sua defesa. O acusado deverá manter seu



endereço sempre atualizado, sob pena de o processo prosseguir sem a sua presença. Outrossim, faz saber, que este Juízo está situado no FÓRUM Desembargador José Dilermando Meireles, QR 211, BI. 01, Conj. 01, Área Especial, Santa Maria/DF. Dado e passado na cidade de Santa Maria-DF, aos 8 dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze. Eu, , ANA GLÓRIA LACERDA DE MELO, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

O MM. Juiz de Direito da 1a Vara Criminal e Tribunal do Júri de Santa Maria-DF, IDÚLIO TEIXEIRA DA SILVA, na forma da Lei etc., FAZ SABER, a todos os que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que por este Juízo se processa a Ação Penal nº. 4383-4/2014, IP. 412/2014 - 33a DPDF, em que figuram como réus: WALBER PINHO RAMOS, brasileiro, nascido aos 1º/06/1993 em Brasília/DF, filho de Josilene Ayres Pinho e de Weber Lima Ramos, CIRG n°. 2.611.555 - SSP/DF e CPF n°. 044.774.421-65 (fl. 02), e GUILHERME DIOGO DAMASO TEIXEIRA, brasileiro, nascido aos 03/03/1995 em Itupiranga/PA, filho de Alberlucia Soares Damaso e de Eudes Teixeira da Silva, CIRG n°. 31.029 - SSP/PA e Damaso e de Eudes Teixeira da Silva, CIRG n°. 31.029 - SSP/PA e CPF n°. 007.999.112-24 (fl. 03), denunciados como incursos nas penas do art. 121, § 2°, incisos I e IV, e art. 121, § 2°, incisos I e IV, c/c art. 14, inciso II, todos do Código Penal, por três vezes (réu WALBER) e art. 121, § 2°, incisos I e IV, c/c art. 29, caput, ambos do Código Penal, e art. 121, § 2°, incisos I e IV, c/c arts. 14, inciso II, e art. 29, caput, todos do Código Penal, por três vezes (réu GUI-LHERME). E como não tenha sido possível citar GUILHERME DIOGO DAMASO TEIXEIRA pessoalmente, pelo presente CITA-O para responder à acusação, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias, nos termos do art. 396 do CPP, bem como para informar se tem advogado constituído e, em caso positivo, nome e OAB do profissional, ou se deseja ser defendido pela assistência judiciária gratuita. FICA CIENTIFICADO O DENUNCIADO DE QUE: Caso não constitua defensor, ou seu defensor constituído não apresente resposta no prazo fensor, ou seu defensor constituído não apresente resposta no prazo legal, o Juiz nomeará defensor para oferecimento da resposta e patrocínio de sua defesa. O acusado deverá manter seu endereço sempre outroseim de sau deresa. O acusado deverá manter ser endeteço sempre atualizado, sob pena de o processo prosseguir sem a sua presença. Outrossim, faz saber, que este Juízo está situado no FÓRUM Desembargador José Dilermando Meireles, QR 211, BI. 01, Conj. 01, Area Especial, Santa Maria/DF. Dado e passado na cidade de Santa Maria-DF, aos 8 dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze. Eu, , ANA GLÓRIA LACERDA DE MELO, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

IDÚLIO TEIXEIRA DA SILVA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO COORDENADORIA DE CONTRATAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: TORINO INFORMATICA LTDA.; a) objeto: aquisição de 364 microcomputadores portáteis - notebooks, com garantia on site de 36 meses através da participação na ARP resultado do Pregão Eletrônico nº 124/2013 do TST (Proc. nº: 3614-80.2014.5.01.1090 - SOF); b) fund. legal: LC nº 123/2006, Leis n.º 10.520/2002, 8.078/90, 8.666/93 e 9.784/99 e os Decretos n.º 7.892/13, 5.450/2005, 6.204/2007 e 7.174/2010; c) vigência: data de sua assinatura até trinta e seis meses após o recebimento definitivo do objeto; d) valor global de R\$ 1.450.540,00; e) assinam em 10/10/14 o Sr. Luis Felipe Carapatoso Peralta da Silva, pelo Contratante, e o Sr. Rodrigo de Amaral Rissio, pela Contratada.

DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

TRT-SOF 147/13 - PE 084/13 - SRP - Registro de preços para eventual AQUISIÇÃO DE MÓVEIS DE AÇO. Espécie: Ata de Registro de Preços. Órgão Gerenciador: TRT-1ª Re-

gião.
Fornecedor: CARAÍPE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA-EPP - item 05 - valor unitário: R\$ 341,59 e valor global: R\$

Fornecedor: PONTASUL MÓVEIS LTDA-EPP - item 08 - Valor unitário: R\$ 833,60 e valor global: R\$ 4.168,00 e item 11 - valor unitário: R\$ 498,61 e valor global: 17.949,96.
Fornecedor: WTEC MÓVEIS E EQUIPAMENTOS TÉCNICOS LT-

item 09 - Valor unitário: R\$ 339,62 e valor global: R\$ 1.698.10.

Fornecedor: COMERCIAL MORBRAS LTDA-ME - item 10 - Valor unitário: R\$ 468,26 e valor global: R\$ 406.917,94.

O inteiro teor desta ata encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.trt1.jus.br.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 146/13 - PG

Processo TRT-SOF nº 179/13 - PE-146/13 - Objeto: CONTRATA-Processo IRI-SOF nº 179/13 - PE-146/13 - Objeto: CONTRAIA-ÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A DIGITALIZA-ÇÃO DE LIVROS (OBRAS RARAS) PERTENCENTES AO ACER-VO DA BIBLIOTECA MINISTRO CARVALHO JÚNIOR (SGC/CBIB), CABENDO À CONTRATADA O FORNECIMENTO DE MÃO DE OBRA, SOFTWARES DE TRABALHO, EQUIPA-MENTOS E MATERIAIS NECESSÁRIOS PARA TAL FIM, SOB O DECIME DE EMPRETADA POR PRECO LINITÁRIO conforma REGIME DE EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, conforme especificado no Termo de Referência.

Encerramento do recebimento das propostas: 09 horas do dia 24 de outubro de 2014, no endereço www.licitacoes-e.com.br.

Início da sessão de disputa de preços: 24 de outubro de 2014, às 10 horas

O edital na íntegra está disponível no endereco eletrônico acima ou no site www.trt1.jus.br, ou ainda poderá ser obtida cópia, que correrá por conta do interessado, mediante contrarrecibo, na Comissão Permanente de Licitação e Pregoeiros (CPL) do TRT da 1ª Região, situada na Avenida Augusto Severo, nº 84, 5º andar, Glória -Rio de Janeiro - RJ, de segunda a sexta-feira, de 10h às 16h e 30min.

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014

Processo TRT/SOF nº 1916-39.2014.5.01.1000 - TOMADA DE PRE-COS nº 001/14 - Objeto: contratação de empresa especializada para a EXECUÇÃO DA OBRA DE REFORMA DO ARQUIVO JUDICIAL DE SÃO CRISTÓVÃO, situado na Rua Major Fonseca, nº 51 - B -Rio de Janeiro - RJ, na forma de EXECUÇÃO INDIRETA, sob regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, em conformidade com as disposições do Edital, do Projeto Básico e demais

Abertura: 30 de outubro de 2014 às 11 horas, no endereço indicado no item I do Edital.

O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no sítio eletrônico deste Tribunal (www.trt1.jus.br). A cópia do edital poderá ainda ser obtida para respectiva reprodução, que correrá por conta do interessado, mediante contrarrecibo, na Comissão Permanente de Licitação (CPL) do TRT/RJ, situado na Av. Augusto Severo, nº 84, 5º andar, Glória - Rio de Janeiro/RJ, de segunda a sexta-feira, de 10 as 16:30 hs. No ato de retirada do edital, o interessado deverá ainda fornecer mídia gravável (CD virgem) para onde serão transferidos os arquivos eletrônicos (Especificações, Planilhas, Cronogramas e Desenhos de Referência).

> Rio de Janeiro, 10 de outubro de 2014. ANDRÉ MUSIELLO DOS SANTOS Coordenador da CPL Substituto

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 2ª REGIÃO

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade de Licitação nº CD-278/2014. Objeto: Contratação de professor para ministrar Curso de Direção Defensiva e Operacional de veículos Oficiais, nos dias 03, 04, 05, 06 e 07 de novembro de 2014, no auditório da EJUD2 - Fórum Ruy Barbosa - Bloco A - 10º andar; Contratado: Duarte Nascimento Januário Junior; Valor: R\$ 14.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, Inc. II, combinado com o Art. 13, Inciso VI da Lei nº 8.666 de 21/06/93, publicada no D.O.U. em 22/06/93; Ratificação: Silvia Regina Ponde Galvão Devonald, Desembargadora Presidente; Data da Ratificação: 09/10/2014

Inexigibilidade de Licitação nº CD-310/2014. Objeto: Contratação da professora para revisar, atualizar e readequar como conteudista o material do curso on-line "Produção Textual para a Educação a Dismaţerfal do curso on-line "Produção Textual para a Educação a Distância - Turma 1/2014, bem como para realizar a tutoria no período de 08/10 a 25/11/2014 para o E. TRT da 2ª Região; Contratado: Maria Salete Prado Soares; Valor: R\$ 12.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, Inc. II, combinado com o Art. 13, Inciso VI da Lei nº 8.666 de 21/06/93, publicada no D.O.U. em 22/06/93; Ratificação: Silvia Regina Ponde Galvão Devonald, Desembargadora Presidente; Data da Patificação: 07/10/2014 Ratificação: 07/10/2014

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Espécie: Contrato CCL-CT nº 174/2014. Pregão Eletrônico PG-090/2014. Partes: TRT-2ª Região e Luiz Gessivaldo de Jesus Silva - ME. Objeto: prestação de serviços técnicos de manutenção preventiva e corretiva, conservação e assistência técnica, pra os aparelhos de ar condicionado tipo split instalados nas dependências do Fórum de Mauá. Vigência: 01/10/2014 a 30/09/2016. Assinam em 29/09/2014 pelo TRT-2ª Região: Maria Doralice Novaes, Desembargadora Presidente e pela empresa: Diogo Santiago de Araujo,

Espécie: Contrato CCL-CT nº 172/2014. Pregão Eletrônico PG-100/2014. Partes: TRT-2ª Região e AIG Seguros Brasil S.A. Objeto: prestação de serviço de seguro contra incêndio, raio e explosão de qualquer natureza, impacto de veículos, queda de aeronaves e vendaval, destinado ao imóvel que abriga as instalações da Justiça do Trabalho no Município de Praia Grande. Vigência: 0:00 hora do dia 29/09/2014 a 0:00 do dia 29/09/2015. Assinam em 29/09/2014 pelo TRT-2ª Região: Maria Doralice Novaes, Desembargadora Presidente e pela empresa: Fábio Cabral da Silva e Marcelo Farat Milani, Di-

Espécie: Contrato CCL-CT nº 169/2014. Pregão Eletrônico PG-068/2014. Partes: TRT-2^a Região e Thyssenkrupp Elevadores S/A. Objeto: fornecimento de mão de obra para prestação dos serviços técnicos de manutenção preventiva e corretiva, conservação, assistência técnica e fornecimento de peças para os elevadores instalados nas dependências do Fórum Trabalhista Ruy Barbosa. Vigência: 01/11/2014 a 31/10/2016. Assinam em 19/09/2014 pelo TRT-2ª Região: Maria Doralice Novaes, Desembargadora Presidente e pela empresa: Vinicius Costa Branco, Coordenador de Serviços e Andre Baso Avancini, Gerente de Filial.

Espécie: Contrato CCL-CT nº 173/2014. Pregão Eletrônico PG-095/2014. Partes: TRT-2ª Região e Catre Pack Indústria e Comércio de Embalagens Ltda. Objeto: aquisição de caixas de arquivo em papelão reciclado. Vigência: 29/09/2014 até o término da garantia dos materiais. Assinam em 29/09/2014 pelo TRT-2ª Região: Maria Doralice Novaes, Desembargadora Presidente e pela empresa: Charles Robert Trevisan, Sócio.

Espécie: Contrato CCL-CT nº 175/2014. Pregão Eletrônico PG-095/2014. Partes: TRT-2ª Região e L. & E. Diversidade Comercial Ltda. Objeto: aquisição de caixas de arquivo em plástico corrugado flexível. Vigência: 29/09/2014 até o término da garantia dos materiais. Assinam em 29/09/2014 pelo TRT-2ª Região: Maria Doralice Novaes, Desembargadora Presidente e pela empresa: Eduvirgens Luciane Batista de Almeida, Sócia.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 124/2014 - UASG 080010

Nº Processo: 50124140041 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos para projeção de vídeo em salas de cursos para diversas unidades do Tribunal Regional do Trabalho da 2ª Região. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Marquês de São Vicente, 121, Bloco A, 7º Andar Barra Funda - SAO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. net.gov.br.

ANTONIO JOSE MARTINS BARREIRA Diretor da Coordenadoria de Compras e Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 080010-00001-2014NE000219

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 3^a REGIÃO DIRETORIA-GERAL

SECRETARIA DE COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA SECRETARIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO TERMO ADITIVO ao contrato 14FR001 celebrado entre o TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA TERCEIRA RE-GIÃO - CNPJ 01.298.583/0001-41 e CARIMBOS UNIVERSO LT-DA - CNPJ 02.401.582/0001-43. OBJETO: Acréscimo de 25% sobre o valor inicialmente contratado, resultando em um aumento de R\$ 6.950,00, e adequação da cláusula de fiscalização. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Art. 65, parágrafo primeiro da Lei 8666/93, Processo e-PAD 37680/2013. DATA DA ASSINATURA: 07/10/2014. SIGNATÁRIOS: Ricardo Oliveira Marques (pelo Contratante) e Jefferson Paulo de Andrade (pela Contratada). 14TA129 - e-PAD 29574/2014.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 60/2014 - UASG 080014

Nº Processo: 0005250-90.2014.5 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de acesso à Internet Móvel, incluindo modem USB em co-modato. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Praia de Belas, 1100 - 6.andar - Menino Deus PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 080014-00001-2014NE400100

PREGÃO Nº 62/2014 - UASG 080014

Nº Processo: 0005843-22.2014.5 . Objeto: Pregão Eletrônico - Pastas (couro sintético e capa dura). Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Praia de Belas, 1100 - 6.andar - Menino Deus PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANDRE MAGNUS MARTINS Coordenador de Licitações e Contratos

(SIDEC - 10/10/2014) 080014-00001-2014NE400100

DIRETORIA-GERAL DE COORDENAÇÃO **ADMINISTRATIVA** SECRETARIA ADMINISTRATIVA SERVIÇO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Serviço. OBJETO: Fornecimento de computadores servidores de rede, incluindo serviços de transporte, instalação, garantia e suporte. CONTRATANTE: Tribunal Regional do Trabalho da 4ª Região. CONTRATADA: LTA - RH Informática, Comércio, Repre-



sentações Ltda. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93. PRAZO DE VIGÊNCIA: Tem início com a assinatura do contrato e encerrase com o termo final do prazo de garantia dos equipamentos. PA: 0004723-75.2013.5.04.0000. VALOR TOTAL DO CONTRATO: R\$ 459.444,25. ASSINATURA: 10/10/2014. Nº DA LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº 62/13. Nº DO CONTRATO: 073/2014. ASSINAM: Sra. Bárbara Burgardt Casaletti, pelo contratante, e Sr. Fabiano Costa Barcelos, pela contratada.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

PROCESSO nº 0005226-62.2014.5.04.0000. CD nº 0580/14-4. RE-SUMO DO OBJETO: Compartilhamento da prestação das atividades de odontóloga do TRE/RS nas dependências do TRT 4ª Região. VALOR TOTAL: Não oneroso. FAVORECIDO: Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande do Sul. FUNDAMENTO LEGAL: art. 116 da Lei 8.666/93. RECONHECIMENTO: por Bárbara Burgardt Casaletti, Diretora-Geral Substituta, em 08/10/2014. RATIFICAÇÃO: por Cleusa Regina Halfen, Presidente, em 08/10/2014.

PROCESSO nº 0006439-06.2014.5.04.0000. CD nº 0586/14-4. RE-SUMO DO OBJETO: Celebração de convênio com o TRT 2ª Região para implantação do Sistema de Gestão de Recursos Humanos -SGRH, módulo integrante do SIGA-JT. VALOR: Não oneroso. FA-VORECIDO: Tribunal Regional do Trabalho da 2ª Região. FUN-DAMENTO LEGAL: art. 116 da Lei 8.666/93. RECONHECIMENTO: por Barbara Burgardt Casaletti, Diretora-Geral Substituta, em 08/10/2014. RATIFICAÇÃO: por Cleusa Regina Halfen, Presidente, em 08/10/2014.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO nº 0006247-73.2014.5.04.0000. CD nº 0584/14-4. RESUMO DO OBJETO: Inscrição de servidores no Treinamento em MX-One V 5.0 Básico. VALOR TOTAL: R\$ 8.400,00. FAVORECIDO: Wecom Comércio, Distribuição e Serviços em Tecnologia da Informação S/A. FUNDAMENTO LEGAL: inciso II do art. 25, combinado com o inciso VI do art. 13 da Lei 8.666/93. CRÉDITO: Programa de Trabalho: 075100. Classificação: 3391394800. RECONHECIMENTO: por Bárbara Burgardt Casaletti, Diretora-Geral Substituta, em 08/10/2014. RATIFICAÇÃO: por Cleusa Regina Halfen, Presidente, em 08/10/2014.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 6ª REGIÃO

SECRETARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO TRT6 - PR-E-46/2014-SRP

Processo nº 118/2014

O Tribunal Regional do Trabalho - 6ª Região, sito no Cais do Apolo, 739 - Recife/PE, torna público o certame em epígrafe. OB-JETO: Registro de Preços - Serviços de lanches tipo coffee break para os eventos de capacitação no TRT 6ª Região. RECEBIMENTO DE PROPOSTAS, por meio do portal www.licitacoes-e.com.br. ENCER-RAMENTO DO RECEBIMENTO E ABERTURA DE PROPOSTAS: às 10 horas do dia 24/10/2014. INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: dia 24/10/2014 às 11 horas. Referência de tempo: horário de Brasília/DF. Informações pelo fone: (81) 3225-3445, das 8 às 17 horas. Para concorrer a este Pregão os interessados deverão cadastrar senhas de acesso em qualquer Agência do Banco do Brasil situada no País.

> ANA LYLIA FARIAS GUERRA Pregoeira

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014 - UASG 080003

Nº Processo: 18362014 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a contratação de empresa(s) prestadora(s) de Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC), através de 500 (quinhentos) números DDR (ramais) e 1 (um) feixe E1, de Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC) para atender 24 (vinte e quatro) linhas diretas executivas e de Chamada Franqueada (STFC 0800), incluindo entroncamento digital de acesso ao STFC 0800, com 1 (um) número telefônico 0800, para atender às necessidades de telecomunicações do Prédio Sede e Anexos I a V do Tribunal de Regional do Trabalho, localizado em Belém/PA, conforme especificações, condições e prazos constantes do Anexo I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00012. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Travessa Dom Pedro I, 746 - Umarizal. Comprasnet - BELEM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Quaisquer informações ou esclarecimentos adicionais em relação ao Pregão, procurar pela Pregoeira através do e-mail cpl@trt8.jus.br.

SILVIA DO SOCORRO NUNES MIRANDA Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 080003-00001-2014NE000055

SECRETARIA COORDENAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 65/2014

PARTES: Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região e E.C.A. - Empresa de Construções da Amazônia Ltda-EPP; OBJETO: reforma do imóvel onde está instalada a Vara do Trabalho de Xinguara; PROCESSO TRT nº:1786/2014; VALOR TOTAL: R\$435.999,99 (quatrocentos e trinta e cinco mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa e nove centavos); PRAZO DE VIGÊNCIA: 240 (duzentos e quarenta) dias a contar da data da assinatura; FUNDAMENTO LEGAL: Tomada de Preços nº 04/2014, nos termos do art. 23, I, b, da Lei 8.666/93; DATA DE ASSINATURA: 08 de outubro de 2014; pelo Tribunal, o Exmo. Sr. Vicente José Malheiros da Fonseca, Desembargador do Trabalho, no exercício da Presidência, e o Sr. João Vicente Sarubby Nassar, pela Contratada.

EXTRADO TERMO ADITIVO Nº 65/2014

Espécie:Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº021/2014; Partes:Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região e ACECO S/A.; Objeto: Cláusula I-Do Objeto (Alteração Cronograma Físico de Execução dos Serviços de Fornecimento e Instalação de uma Sala Cofre); II-Do Valor; III-Da Vigência; IV-Da Ratificação e V-Da Publicação e do Registro; Processo TRT nº2612/2013; Data de Assinatura: 12 de setembro de 2014; pelo Tribunal: a Exma Dra. Odete de Almeida Alves, Desembargadora Presidente, e os Srs. Walter Molina e João Lúcio dos Reis Filho, pela Contratada.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 86/2014

Processo: TRT8 nº1734/2014 - Pregão nº47/2014. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de equipamentos de áudio a serem utilizados nas unidades Judiciárias e Administrativas deste Tribunal. Empresa: JBC Comércio de Aparelhos Eletrônicos Ltda - ME, CNPJ: 17.411.381/0001-02; Fundamento Legal: Licitação-Pregão Eletrônico TRT8-47/2014. Data de assinatura 01/10/2014. Validade da Ata: 12 meses contados da assinatura. Signatários: Senhor George Rocha Pitman Junior, Diretor-Geral, pelo Órgão Gerenciador, e o Senhor José Carlos de Carvalho Junior, pela detentora do registro. A íntegra da Ata encontra-se disponível no site do TRT8.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 88/2014

O Tribunal Regional do Trabalho da 9º Região torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO, forma eletrônica, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para elaboração dos projetos básicos e executivos de climatização para o novo Fórum Trabalhista de Cornélio Procópio, situado na Av. XV de Novembro, 830 - centro - Cornélio Procópio/PR. Acolhimento das propostas: até as 13h45 do dia 27/10/2014. Realização da sessão no site www.licitacoes-e.com.br a partir das 14h de 27/10/2014. Retirada do Edital nos sites: www.trt9.jus.br ou www.licitacoes-e.com.br. Informações pelo telefone (41) 3310-7375 ou pelo correio eletrônico: licitaca@trt9.jus.br.

AMANDA MARZALL Pregoeira

PREGÃO Nº 89/2014 - UASG 080012

Nº Processo: PG 852/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento de serviço de acesso dedicado à Internet com roteamento do protocolo BGP (Border Gateway Protocol) configurado como Autonomous System (AS). Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 17h59. Endereço: Rua Vicente Machado, 147, 10° Andar Centro - CURI-TIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

DANIEL FERREIRA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 080012-00001-2014NE000184

DIREÇÃO-GERAL ASSESSORIA DE LICITAÇÕES, COMPRAS E CONTRATOS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Aditivo à ARP do Pregão 40/2014. Fornecedor: Eletrolink Eireli ME, CNPJ 17.337.911/0001-01. Órgão Gerenciador: TRT 9ª Região. Objeto: Alteração da marca do item 04, de Decorlux para Scotch-3M. Sem alteração de valor. Mantido os demais termos. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/2002 e Decreto 7.892/2013. Data da assinatura: 30/09/2014. Signatários: Patrícia Aimee Bruel Antonio - Ordenadora da Despesa, pelo Órgão Gerenciador, e Ernani Moura Amaral Filho - Representante Legal, pelo Fornecedor. A íntegra da Ata encontra-se disponível no site: http://www.trt9.jus.br. Contato: slc@trt9.jus.br.

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 43/2014. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região. Contratada: Laboratório de Análises Clínicas Dr. Nilson A. dos Santos S/S Ltda - Epp. CNPI: 76.645.670/0001-27. Objeto: inclusão de 109 trabalhadores terceirizados entre os beneficiados e alteração de cláusulas. Data da assinatura: 8/9/2014. Valor do aditivo: R\$ 6.948,75. Dotação Orçamentária: Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho - Trabalho Seguro. Natureza: 3.3.90.39.00. Fundamento legal: Art. 65, §1º, da Lei 8.666/93, e cláusula dezoito do contrato. Vinculação: Pregão 47/2014, Processo Geral 373/2014. Signatários: Patrícia Aimée Bruel Antonio, Ordenadora da Despesa, pelo Contratante, e Jafar Mohamad Hussein, Sócio-Diretor, pela Contratada.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 74/2014 - UASG 080016

 N° Processo: 14.0.0000029670 . Objeto: Pregão Eletrônico - SRP visando à aquisição de pastas personalizadas. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 10h00 às 17h00. Endereço: Sas Quadra 01 Bloco d Praça Dos Tribunais Superiores Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANDERSON DOS SANTOS ALMEIDA Chefe do Núcleo de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 080016-00001-2014NE000028

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 68/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 29/09/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - SRP para contratação de empresa para eventual prestação de serviços técnicos de engenharia e arquitetura para obras e serviços correlatos, contemplando a elaboração de projetos de engenharia e arquitetura, consultoria técnica, análise, assessoria, especificações, estudo de viabilidade técnica, elaboração de orçamentos, emissão de laudos e pareceres, levantamentos, vistorias, sondagens, bem como aprovação dos projetos para imóveis do TRT da 10.ª Região localizados no DF

ANDERSON DOS SANTOS ALMEIDA Chefe do Núcleo de Licitações

(SIDEC - 10/10/2014) 080016-00001-2014NE000028

DIRETORIA-GERAL ADMINISTRATIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 14.0.000001630-7 e 2979/2012. 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 206/2012. Partes: TRT da 10ª Região e Tecnolta Equipamentos Eletrônicos Ltda. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato de 30/11/2014 a 29/11/2015; supressão de 25% da franquia de cópias, em face da demanda dos serviços contratados. Fundamentação: art. 57, II, da Lei 8.666/93. Cobertura orçamentária: Elemento de Despesa 3,3.90.39.12 e 3,3.90.39.79. Programa de Trabalho: Apreciação de causas na Justiça do Trabalho. Assinatura: 8/10/2014. Pelo TRT da 10.ª Região: Gilvân Silva Pereira Ramos - Secretário de Administração. Pela contratada: Guilherme Olivieri Caixeta Borges - Representante Legal.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 13ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2014

Protocolo nº 12.547/2014

O Tribunal Regional do Trabalho da 13ª Região, por meio de seu Pregoeiro, avisa que realizará Procedimento Licitatório na modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço, cujo objeto é o registro de preços para a aquisição de material consumo (expediente), para atender as necessidades deste Tribunal, pelo período de 12 (doze) meses, conforme quantitativos e especificações constantes do Edital e seus anexos. A licitação está prevista para às 10h (horário de Brasília-DF) do dia 29.10.2014. Cópia do Edital estará à disposição dos interessados na Sala da Comissão Permanente de Licitação, instalada na Sede do TRT 13ª Região, situada na Av. Corálio Soares de Oliveira, s/n, Centro, João Pessoa-PB, bem como estará disponibilizada na internet, nos sites www.trt13.jus.br ou www.licitacoese.com.br. Outras Informações podem ser obtidas no endereço acima citado, das 7h às 17h, de segunda-feira à sexta-feira, pelo telefone (83) 3533-6068, bem como por meio do correio eletrônico, cpl@trt13.jus.br.

> João Pessoa/PB, 10 de outubro de 2014 JOÃO SEXTO NETO VILAR DE OLIVEIRA



TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 14ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2014

PROCESSO ELERÔNICO Nº 626/2014

O TRT-14ª Região torna público, o Registro de Preços referente à Ata nº. 16/2014, correspondente ao Pregão Eletrônico nº. 23/2014, visando a futura e eventual aquisição de açúcar e café, conforme especificações detalhadas no Termo de Referência do Anexo I do Edital do Pregão Eletrônico n. 23/2014 e na cláusula segunda desta Ata. Fornecedora: GUTA DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS ALIMENTÍCIOS LTDA-ME. Valor total do Lote I R\$ 15,50. Vigência: 12 meses contados da data da assinatura. Assinada: 10/9/2014. As especificações dos itens e valores respectivos estão disponíveis no site, www.trt14.jus.br.

Porto Velho, 10 de outubro de 2014 MARCOS ROGÉRIO REIS DA SILVA Diretor-Geral das Secretarias

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

> EDITAL DE 6 DE OUTUBRO DE 2014 CONCURSO PÚBLICO

O Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região, no uso de suas atribuições legais , tendo em vista Contrato celebrado com o Centro de Integração Empresa Escola e, considerando disposição expressa contida na Resolução 432/2013 do Conselho Federal de Fisioterapia e Terapia Ocupacional, vem ESCLA-RECER que, o cumprimento do item 2.2 (tempo mínimo de curso) do Edital para estágio remunerado de estudantes de nível superior, publicado em 05/09/2014 , para os estudantes do curso de Fisioterapia, necessariamente deve ser interpretado pela disciplina específica da Resolução Coffito 432/2013. Sendo assim, os aprovados para estágio na área de Fisioterapia, que não estejam ao menos no penúltimo ano do curso, serão classificados ao final da listagem dos demais candidatos aptos, respeitada a ordem das melhores notas.

Des. FLAVIO ALLEGRETTI DE CAMPOS COOPER

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 16ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2014 - UASG 080018

Nº Processo: 3322/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição eventual e futura de LEITORES DE CÓDIGO DE BARRAS para atender a demanda de Unidades da Justiça do Trabalho da 16ª Região, conforme especificações e quantidades MÁXIMAS constantes no anexo I (Termo de Referência), parte integrante do Edita.l Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h59 e de 13h às 17h30. Endereço: Avenida Vitorino Freire 2001 - Areinha SAO LUIS - MA. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no Comprasnet e as especificações constantes deste Edital e seus anexos, prevalecerão sempre as últimas.

RAIMUNDO NONATO MONTEIRO FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 080018-00001-2014NE000010

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 94/2014 - UASG 080020

Nº Processo: 15012/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de lavagens dos veículos para o exercício de 2015, conforme especificações do Edital. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua 51 C/ T-1 № 1403 Lt. 7 a 22 Qd. 22 Setor Bueno GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 080020-00001-2014NE000079

PREGÃO Nº 95/2014 - UASG 080020

Nº Processo: 14753/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de produção e edição de programa de televisão, intitulado Hora Extra para o exercício de 2015, conforme especificações do Edital. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua 51 C/ T-1 Nº 1403 Lt. 7 a 22 Qd. 22 Setor Bueno GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br.

MAISA BUENO MACHADO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 080020-00001-2014NE000079

DIRETORIA-GERAL DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: TRT/18ª PA nº 0764/2013. LOCADOR: DAVID MESSIAS PEDREIRO. ESPÉCIE: 1º termo aditivo ao contrato nº 100/2013. OBJETO: Prorroga a vigência do contrato pelo período de 12 meses, a contar de 18/10/2014. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II, da Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 09/10/2014. PROCESSO: TRT/18ª PA nº 5251/2013. CONTRATADA: R&R SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS E LAVANDERIA LTDA. ESPÉCIE: 1º termo aditivo ao contrato nº 048/2014. OBJETO: Acrescenta, à estimativa anual, 75kg de toalhas de mesa e rosto. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 65, I, "b" e §1º, da Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 09/10/2014.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 19ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Processo: 36.792/2013; Espécie: Contrato TRT 19^a AJA 050/2014; Contratante: TRT da 19^a Região; CNPJ: 35.734.318/0001-80; Contratada: BOA TERRA VEÍCULOS E PEÇAS LTDA; CNPJ: 00.460.463/0001-36; Objeto: Prestação de serviços e fornecimento dos materiais aplicados durante as manutenções preventivas e corretivas durante o período de garantia de fábrica dos veículos da marca GM - Chevrolet, modelo S10; Vigência: 12 (doze) meses, a partir da assinatura; Assinatura: 31/07/2014; Valor anual: R\$ 8.532,00; Base Legal: Lei nº 8.666/93 e demais normas legais aplicáveis à espécie; Signatários: Des. Pedro Inácio da Silva, Presidente do TRT 19^a Região e o Sra. Bruna Pinto Amaral, pela empresa contratada.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 21ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 31/2014

O TRT da 21ª Região torna pública o resultado da licitação em epígrafe, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para fornecimento de espaço físico, coffe breack e serviços de apoio para a realização do "Seminário da Saúde". O objeto foi adjudicado a empresa MAÍS PROMO PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA pelo valor total de R\$ 14.259,99. O procedimento foi homologado pela Ordenadora de Despesa deste Regional em 10-10-2014.

Natal-RN, 10 de outubro de 2014. LIEGE GOMES MACHADO DE MELO Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 22ª REGIÃO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2014

OBJETO: Contratação de empresa especializada para executar, sob o regime de execução indireta e empreitada por preços unitários, os serviços de reforma na Vara do Trabalho de Parnaíba, situada à rua Riachuelo nº 786, Centro, Parnaíba/PI. Encerramento do recebimento e abertura das propostas: Dia 23 de outubro de 2014 às 09:00h(horário de Brasília).

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2014

OBJETO: Contratação de empresa especializada para executar, sob o regime de execução indireta e empreitada por preços unitários, os serviços de reforma na Vara do Trabalho de Corrente, situada à Av. Nossa senhora da Conceição nº S/N, Bairro Nova Corrente, Corrente/PI. Encerramento do recebimento e abertura das propostas: Dia 23 de outubro de 2014 às 09:00h (horário de Brasília).

Os editais acima encontram-se à disposição na internet, nos sítios www.trt22.jus.br e www.licitacoes-e.com.br, bem como na sala de licitações do TRT da 22ª Região, localizada no Complexo Administrativo, Rua João da Cruz Monteiro nº 1694, 1º andar - Sul, Bairro

Cristo Rei, CEP: 64014-210, Teresina/PI. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelos telefones (0xx86) 2107-3936/3937, nos dias úteis, das 7h30min às 14h30min.

Teresina, 10 de outubro de 2014. JOSÉ LUIZ LUSTOSA Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 23ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2014

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, conforme as especificações contidas no Edital e seus Anexos. Início do acolhimento das propostas: 23/10/2014. Abertura das propostas às 09h00 do dia 28/10/2014 e início da sessão às 11h00 do dia 29/10/2014 (horário de Brasília).

O edital encontra-se nos sítios www.licitacoes-e.com.br (560303) e www.trt23.jus.br e demais informações poderão ser obtidas através do tel./fax (65) 3648-4101 ou e-mail licitacao@trt23.jus.br

ELOY RAMOS DA CRUZ Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Processo TRT nº. 5.321/2014. Contrato nº. 49/2014. Contratante: TRT 24ª Região, CNPJ 37.115.409/0001-63. Contratada: Forma Office Comércio de Móveis e Interiores Ltda., CNPJ nº. 09.813.581/0001-55. Objeto: fornecimento de mobiliário em geral (poltronas). Vigência: até 12 mese a contar da publicação do no D.O.U. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002 nos Decretos nº 3.555/2000 e nº 5.450/2005. Valor: R\$ 208.800,00. Licitação: Pregão Eletrônico nº 16/2013 do Ministério do Exercito. Nota de Empenho 2014NE001258 ND 4.4.90.52.42, PTRES 075122. Data assinatura: 9.10.2014. Pelo TRT: Helena Hikari Tominaga Secretária-Executiva da Diretoria-Geral de Coordenação Administrativa Substitua. Pela Contratada: Gilberto Schoffen.

EXTRATO DE TERMO DE COMODATO

Proc. TRT nº 4916/2014. Termo de Comodato nº 1/2014. Comodatário: Tribunal Regional do Trabalho da 24ª Região, CNPJ 37.115.409/0001-63. Comodante: Ordem dos Advogados do Brasil - OAB - Seção de Mato Sul, CNPJ 03.983.509/0001-90. Objeto: transferência dos direitos de uso dos equipamentos de som descritos no Termo. Vigência: indeterminado a contar da data de sua assinatura. Data de Assinatura: 10.10.2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Pelo TRT: Francisco das Chagas Lima Filho, Desembargador-Presidente. Pela OAB: Julio César Souza Rodrigues e Elvio Gusson, Presidente e Tesoureiro da OAB.

JUSTIÇA FEDERAL 1ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA NO AMAPÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Credenciamento Nº 9/2009 celebrado entre a União, através da Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária no Estado do Amapá e SOCIEDADE BENEFICENTE SÃO CAMILO. OBJETO: Alteração das Cláusulas Décima Quarta e Décima Sexta do Termo de Credenciamento nº 9/2009. DATA DE ASSINATURA: 07/10/2014. ASSINAM O INSTRUMENTO: Lívia Cristina Marques Peres, Juíza Federal Diretora do Foro, pela Contratante, e Alcedir Rigelli e Vivaldo Soares Da Silva , como Credenciada

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO DISTRITO FEDERAL DIRETORIA DO FORO

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 23/2014, para a aquisição de material hidráulico, referente ao Pregão Eletrônico nº 32/2014 e ao PA nº 1.155/2014, com vigência de 12 (doze meses), a contar desta publicação. Fornecedores: Grupo 1 - Itens 1 a 8 - Limpação Material e Serviços de Limpeza Ltda - ME, com o valor total de R\$ 27.019,70; Grupo 2 - Itens 9 a 30 - Comercial Sponchiado Ltda - EPP, com o valor total de R\$ 18.900,20; Grupo 3 - Itens 31 a 35 - Elétrica e Ferragens Soares Ltda - ME, com o valor total de R\$ 45.300,00; Grupo 4 - Itens 36 a 107 - Bracon Materiais de Construção e Controle de Pragas Urbanas Ltda-EPP, com o valor total de R\$ 21.399,50. A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. VALLISNEY DE SOUZA OLIVEIRA Diretor do Foro Em exercício



SECRETARIA ADMINISTRATIVA AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 25/2014, para a execução de serviços, com fornecimento de materiais e acessórios para montagem de divisórias, referente ao Pregão Eletrônico nº 29/2014 e ao PA nº 1.297/2014, com vigência de 12 (doze meses), a contar desta publicação. Fornecedor: Grupo 1 - Itens 1 a 3 - Delealpe Comércio e Serviços de Móveis e Interiores Ltda - ME, com valor total de R\$ 567.800,00. A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br.

> Brasília-DF, 9 de outubro de 2014. VALLISNEY DE SOUZA OLIVEIRA Diretor do Foro Em exercício

SECÃO JUDICIÁRIA EM GOIÁS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2014 - UASG 090022

Nº Processo: 694/2014 . Objeto: Aquisição de baterias de chumbo e baterias estacionárias, conforme edital. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Rua 19, 244, Centro Ou Rua 20, 19, Centro GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ISNARA DE SOUZA AZEVEDO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 090022-00001-2014NE000083

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO MARANHÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2014 - UASG 090004

Nº Processo: 237/2013.

PREGÃO SRP N° 29/2013. Contratante: JUSTICA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU -NO MARANHAO. CNPJ Contratado: 08374804000162. Contratado: GRUPO NORDESTE REFRIGERA-CAO LTDA -ME. Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condi-cionado para a Seção Judiciária do Maranhão. Fundamento Legal: Art. 65, Inciso I, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 28/08/2014 a 27/08/2015. Valor Total: R\$21.600,00. Data de Assinatura: 28/08/2014.

(SICON - 10/10/2014) 090004-00001-2014NE000070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014

Nº do Contrato: 03/2011. Nº do Processo: 741/2010. Contratante: JUSTIÇA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU NO MARANHÃO. Contratado: BABAÇU VIAGENS E TURISMO LTDA, CNPJ 11.319.217/0001-85. Objeto: Acréscimo de valor. Fundamento legal: Leis nº 10.520/02 e 8.666/93. Data de Assinatura: 14/11/2011.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 090004

Número do Contrato: 15/2014.

Nº Processo: 401/2012.

PREGÃO SRP Nº 16/2014. Contratante: JUSTICA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU -NO MARANHAO. CNPJ Contratado: 33000118000179. Contratado: TELEMAR NORTE LESTE S/A Objeto: Acréscimo de enlaces digitais e linhas diretas, envolvendo as instalações e assinaturas básicas para os prédios das Subseções vinculadas. Fundamento Legal: Artigo 65, Inciso I,da Lei nº8.666/93. Vigência: 15/09/2014 a 15/06/2015. Valor Total: R\$14.943,96. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 090004-00001-2014NE000070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2014 - UASG 090004

Número do Contrato: 20/2012.

Numero do Contrato: 20/2012. Nº Processo: 2272012. DISPENSA № 19/2012. Contratante: JUSTICA FEDERAL DE PRI-MEIRO GRAU -NO MARANHAO. CNPJ Contratado: 02449992000164. Contratado: VIVO S.A. -Objeto: Acréscimo de três linhas telefônicas aoquantitativo inicial do contrato, com fornecim ento de aparelhos em regime de comodato. Fundamento Legal: Art. 65, Inciso I, da Lei 8.666/93. Vigência: 15/09/2014 a 19/11/2014. Data de Assinatura: 04/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 090004-00001-2014NE000070

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2014 - UASG 090004

Número do Contrato: 37/2014. Nº Processo: 383/2014.

PREGÃO SRP Nº 40/2014. Contratante: JUSTICA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU -NO MARANHAO. CNPJ Contratado: 14219460000110. Contratado: J DOS R F CAMARA - ME -Objeto: Acréscimo de cinco postos de serventes ao quantitativo inicial do contrato. Fundamento Legal: Atigo 65, Inciso 1º da Lei nº 8.666/93. Vigência: 16/09/2014 a 09/09/2015. Data de Assinatura: 15/09/2014.

(SICON - 10/10/2014) 090004-00001-2014NE000070

SECÃO JUDICIÁRIA NO PARÁ DIRETORIA DO FORO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2014

Processo 240/2014

Processo 240/2014
O Pregoeiro da Justiça Federal - Seção Pará, designado pela Portaria nº 309, de 26.08.2014, informa que o Diretor da Secretaria Administrativa, José Luiz Miranda Rodrigues, homologou o resultado da licitação em epígrafe (aquisição de papel A4 para esta Seção Judiciária) e ratificou a adjudicação realizada pelo pregoeiro às empresas Amazon Papel Ltda. - EPP (CNPJ: 05.577.669/001-64), itens 01 e 02, no valor total de R\$ 118.550,00; Comércio e Serviços Moraes Ltda. - ME (CNPJ: 02.934.946/0001-50) - item 03, no valor total de R\$ 20.010,00; e Rafael Campos Mendes - ME (CNPJ: 10.779.027/0001-88), itens 04, 05, 06, 07 e 08, no valor total de R\$ 77.202.00. 77.202.00.

Belém-PA, 9 de outubro de 2014. LUÍS HENRIQUE DE CARVALHO LOPES

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM RONDÔNIA DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato n. 12/2014. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeira Instância - Seção Judiciária do Estado de Rondônia. CONTRATADO: Companhia de Águas e Esgotos de Rondônia - CAER, CNPJ: 05.914.254/0001-39.OBJETO: Fornecimento de água tratada e/ou esgotamento sanitário para o edifício sede da Justiça Federal - Seção Judiciária de Rondônia. ELEMENTO DE DESPESA: 339039. VALOR ESTIMADO DO CONTRATO: R\$ 54.000,00. BASE LEGAL: Processo Administrativo n. 90/2014-JFRO; Lei n. 8.666/93, artigo 26, caput. DATA DE ASSINATURA: 28.08.14. Assinado pelo Diretor da SECAD, Waldirney Guimarães de Rezende, Portaria de Delegação n. 132/2013, pela contratante e Luciano Walério Lopes Carvalho, Walmir Bernardo Brito e Iacira Terezinha Rodrigues de Azamor, pela contratada.

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM TOCANTINS DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 5º Termo Aditivo ao Contrato 18/2010. PROCESSO: 472/2010. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Tocantins. CONTRATADA: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, CNPJ/MF nº 34.028.316/7883-47. OBJETO: Prorrogar a vigência do Contrato. VIGENCIA: 12/11/2014 a 11/11/2015. FUNDAMENTO LEGAL: art. 57, inc. II da Lei 8.666/93. ASSINATURA: 7/10/2014. SIGNATÁRIOS: Ricardo Antonio Nogueira Pereira, Diretor da Secretaria Administrativa - pela Contratante, Paulo Werneck Barros Martins, Diretor Regional - DR/TO - pela Contratada.

2ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DO RIO DE JANEIRO DIRETORIA DO FORO SECRETARIA-GERAL SUBSECRETARIA DE MATERIAL E PATRIMONIO

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: ATAS N°s: 094, 095, 096 e 097/2014. PROCESSO n° JFRJ-EOF-2014/0572. Pregão n° 050/2014. Objeto: mobiliário, Fornecimento de conforme consta romecimento de mobiliario, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas_registro_preco/atas_rp.htm. Empresas: PERSO-NALIZZE MOVEIS LTDA - EPP, CNPJ nº 07.292.132/0001-83. MODERN DESIGN DO BRASIL LTDA - EPP, CNPJ nº 71.360.713/0001-04, BORTOLINI INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA, CNPJ nº 90.051.160/0001-52, LICITAL COMÉRCIO DE MÓVEIS EIREL J - EPP CNPJ nº 08.888.689/0001-44 Eurodements J -DA, CNFJ II 90.031.100/0001-32, LICHAL COMERCIO DE MOVEIS EIRELI - EPP, CNPJ nº 08.888.689/0001-44. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 10.520/2002, LC nº 123/2006, Decretos nº 5.450/05 e 7.892/13. Prazo de Vigência das Atas nºs 094 e 096/2014: 22/09/2014 a 21/09/2015 e das atas nºs 095 e 097/2014: 23/09/2014 a 22/09/2015. Valor Total: R\$ 404.607,50. e 09//2014: 25/09/2014 à 22/09/2015. vaior Total. N.3 404.007,50. Signatários: o Dr. Carlos Guilherme Francovich Lugones, Juiz Federal Diretor do Foro pela Justiça Federal de 1º Grau no Rio de Janeiro, os Srs. Altair Carlos dos Santos, Antonio Carlos Vaz, Ademar Bortolini e Paulo Roberto Afonso Milatias, pelos fornecedores.

Espécie: ATAS N°s: 086, 087, 088, 089, 090, 091, 092 e 093/2014. PROCESSO nº JFRJ-EOF-2014/0748. Pregão nº 083/2014. Objeto: Fornecimento de mobiliário, conforme consta em MÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA - ME, CNPJ nº 04.603.090/0001-66, OLAVIO DRESCH - ME, CNPJ nº 92.750.827/0001-30, MULTI-PLAS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO LTDA - EPP, CNPJ nº 00.712.361/0001-60, CADERODE MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO LTDA, CNPJ nº 00.366.257/0001-61 e SERRA MÓBILE INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - ME, CNPJ nº 07.875.146/0001-20. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas al-

terações, Lei nº 10.520/2002, LC nº 123/2006, Decretos nº 5.450/05 e 7.892/13. Prazo de Vigência das Atas: 22/09/2014 a 21/09/2015. Valor Total: R\$ 549.832,42. Signatários: o Dr. Carlos Guilherme Francovich Lugones, Juiz Federal Diretor do Foro pela Justiça Federal de 1º Grau no Rio de Janeiro, os Srs. Vera Anita Mazurok, Pasqualinda Menezes da Silva, Ivandir Acacio Costa, Eduardo David Sá Pereira dos Santos Júnior, Daniel Dresch, Rodnei Alves Batista, Sérgio Aluizio Guimarães da Silva Teixeira e Gustavo Tonet Bassani, pelos fornecedores.

Espécie: ATAS N° s: 099, 100, 101, 102, 103, 104, e 105/2014. PROCESSO n° JFRJ-EOF-2014/0888. Pregão n° 092/2014. Objeto: Fornecimento de equipamentos e utensílios de escritório, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas_registro_preco/atas_rp.htm. Empresas: OFFICE DO BRASIL IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO EIRELI, CNPJ n° 11.094.173/0001-32, PANDORA COMÉRCIO DE MATE-RIAIS DE ESCRITÓRIO DE LIMPEZA E INFORMÁTICA LTDA, CNPJ nº 14.059.340/0001-00, JERBRA COMERCIAL LTDA, CNPJ nº 17.544.123/0001-96, DIGITAL DISTRIBUIDORA COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI - EPP, CNPJ nº 03.452.072/0001-68, INDÚSTRIA E COMÉRCIO ELLE EFFE LTDA - ME, CNPJ nº 17.401.803/0001-50, DISMAG DISTRIBUIDORA DE MÁQUINAS GUANABARA LTDA - EPP, CNPJ nº 42.100.248/0001-74 e MA-XIMUM COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA LT-DA, CNPJ nº 12.467.682/0001-26. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 10.520/2002, LC nº 123/2006, Decretos nº 5.450/05 e 7.892/13. Prazo de Vigência das Atas nº 099, 100, 102, 103 e 104/2014: 01/10/2014 a 30/09/2015 e das Atas nº 101/2014 e 105/2014: 03/10/2014 a 02/10/2015. Valor Total: R\$ 44.480,50. Signatários: o Dr. Carlos Guilherme Francovich Lugones, Juiz Federal Diretor do Foro pela Justiça Federal de 1º Grau no Rio de Janeiro, os Srs. Ricardo Santos Oliveira, Elson Lopes Vieites, José Erco Rosa, Edvan Paiva de Souza, Louzane Lara Correa de Souza Silva, Eduardo Ferreira e Silvana Araújo Cardoso, pelos fornecedores.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO nº JFRJ-ADM-2012/00035. Termo Aditivo 01 do Acordo de Cooperação celebrado entre a Justiça Federal de 1º grau do Rio de Janeiro e a UNIVERSIDADE SALGADO DE OLIVEIRA (UNI-VERSO), mantida pela Associação Salgado de Oliveira de Educação e Cultura - CNPJ nº 28.638.393/0002-63. Objeto: Inclusão de prestação de assistência jurídica gratuita aos jurisdicionados perante o Juizado Especial Federal da cidade de Itaboraí. Data de Assinatura: 07/10/2014. Fundamento Legal: Art. 116 da Lei nº 8.666/93. Signatários: Dr. Carlos Guilherme Francovich Lugones, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1º Grau no Rio de Janeiro, o Sr. Professor Wellington Salgado de Oliveira, Presidente da Asso-ciação Salgado de Oliveira de Educação e Cultura e a Profª Marlene Salgado de Oliveira, Magnífica Reitora da UNIVERSO, respecti-

AVISO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo JFRJ-EOF-2013/00965.03. Pregão nº 105/2013. Ata de Registro de Preços nº 118/2013.

A Justiça Federal de Primeiro Grau do Rio de Janeiro torna público que DETERMINOU o CANCELAMENTO da referida Ata de Registro de Preços, nos termos do art. 20, Inciso I, do Decreto nº 7.892/2013.

> ANA CRISTINA NOGUEIRA BRAZIL Supervisora da Seção de Atas de Registro de Preços

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ESPÍRITO SANTO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2014

PROCESSO JFES-EOF-2014/00294

Foi homologada a licitação em epígrafe e adjudicado seus lotes à empresa Sul América Companhia Nacional de Seguros, nos seguintes valores globais: Lote 01: R\$ 11.588,00; Lote 02: R\$ 1.164.00.

> JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisora da Seção de Licitações

3ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA EM SÃO PAULO DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

a)Proc. nº 0007346-45.2014.4.03.8001-UGEP; b)Interessado: SCR DE ABREU RIBEIRO EDUCAÇÃO E CULTURA-ME: c) CNPJ: 08.792.206/0001-03; d) Objeto: Contratação de curso de formação de extensão universitária em LIBRAS - Língua Brasileira de Sinais e Língua Portuguesa para uma turma In Company para servidores da Justiça Federal; e)Valor: R\$14.760,00; f)Fundamento Legal: Art. 25, inc. II, combinado com art. 13, inc. VI da Lei 8.666/93; f)Autorização: Dra. Giselle de Amaro e França, Diretora do Foro.



AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 132/2014

O pregoeiro torna publico que em face de impugnação do Edital, fica adiada, "sine-die", o recebimento das propostas para análise, cujo objeto consiste na prestação de serviços de conservação e manutenção mensal preventiva e corretiva em elevadores, com fornecimento de peças novas, pelo período de 30 (trinta) meses, prorrogável nos termos da Lei

> São Paulo, 10 de outubro de 2014. CARLOS MITURU MIYAMOTO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 130/2014

O pregoeiro torna público que a Diretoria do Foro homologou o procedimento licitatório do Pregão Eletrônico nº 130/2014, adjudicado às empresas: Adega Informática e Eletroeletrônica Ltda para o lote 1 e Informática Quality Comércio e Serviços Ltda. - ME para o lote 2.

> São Paulo, 10 de outubro de 2014. CARLOS MITURU MIYAMOTO

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica n.º 01.026.10.2014-JF/MS. Processo: 0002474-81.2014.4.03.8002. Partícipes: Justiça Federal de Primeiro Grau em Mato Grosso do Sul (CNPJ: 05.422.922/0001-00) e Banco do Brasil S/A (CNPJ: 00.000.000/0001-91). Objeto: dispor sobre as condições de utilização pela Justiça Federal de Primeiro Grau em Mato Grosso do Sul de sistema eletrônico de licitações disponibilizado pelo BANCO, doravante denominado Licitações-e, que possibilita realizar, por intermédio da Internet, processos licitatórios eletrônicos para a aquisição de bens e serviços comuns. Assinatura: 01/10/2014. Signatários: Pela Justiça Federal: Dr. Heraldo Garcia Vitta, Juiz Federal Diretor do Foro. Pelo Banco do Brasil: Lucimar Lacerda de Melo, Gerente Geral.

4ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SANTA CATARINA DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA NÚCLEO DE APOIO ADMINISTRATIVO SEÇÃO DE CONTRATOS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 76/2014

PA nº 0001757-42.2014.4.04.8002; EMPRESA: ACE SEGURADO-RA S.A., CNPJ n. 03.502.099/0001-18; Objeto: Contratação de cobertura securitária para os imóveis, instalações e bens móveis da Justiça Federal, Seção Judiciária de Santa Catarina, exceto Florianópolis. Preço total: R\$ 30.820,08. Vigência: a partir das 24:00 horas do dia 18-10-2014, até às 24:00 horas do dia 18-10-2015. Dotação orçamentária: PT 060014, ND 339039, NE 2014NE001286, de 12-09-2014. Assinatura: 10-10-2014.

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO PARANÁ

EXTRATO DE CONVÊNIO

P.A.: 0007332-28.2014.4.04.8003. ESPÉCIE: Termo de Acordo 012/14. CONVENENTES: Justiça Federal de 1º Grau no Paraná -SJPR e FANORPI - Faculdade do Norte Pioneiro, OBJETO: atendimento a pessoas carentes que necessitem ajuizar demanda relativa ao Juizado Especial Federal perante a Justiça Federal de Jacarezinho. BASE LEGAL: art. 116 da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 1 ano, a partir da data de sua assinatura. ASS: 08/10/14.

5ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DE ALAGOAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PA N.º 0742/2012. 3º Termo Aditivo ao Contrato n.º 021/2013-JF/AL. Dispensa de licitação, cf. Art. 24, XI, da Lei nº 8.666/93. Objeto: prestação de serviços continuados de copeiragem, operação de central telefônica, operação de máquina copiadora, recepção, contínuo e lavagem de veículos nas dependências da Seção Judiciária de Alagoas e em suas Subseções Judiciárias. Contratada: TOP SERVICE TER-CEIRIZAÇÃO EIRELI - EPP. CNPJ: 09.281.162/0001-10. Finalidade do aditivo: prorrogação da vigencia contratual por mais 24 meses. Fundamento legal: Art. 57, II, Lei n.º 8.666/93. Empenho: 2014NE000020, emitido em 13/01/2014, PTRES 060014, ED 33903701. Assinatura: 15/09/2014. Signatários: André Luís Maia Tobias Granja - Juiz Federal Diretor do Foro, pela Contratante, e Victor Manuel Ribeiro Calção Filho, pela Contratada.

SECÃO JUDICIÁRIA DO CEARÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato nº 38/2014; Processo: 1299/2014; Contratante: Jus-Espécie: Contrato nº 38/2014; Processo: 1299/2014; Contratante: Justiça Federal no Ceará; Contratada: Empresa Loctemp Locação de Serviços Temporários Eireli - ME; Objeto: fornecimento de uma unidade de serviço de telefonista para a Subseção Judiciária de Juazeiro do Norte-Ce; Fundamentação: Pregão Eletrônico nº 18/2014, Lei 8.666/93; Vigência: 12 (doze) meses, a contar do dia 14/10/2014; Data Ass.: 02/10/2014; Valor contratual: R\$ 1.916,67; Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3390.39; Nota de Empenho nº: 2014NE000985, de 23/09/2014; Signatários: Pela Contratante, Dr. Leonardo Resende Martins, Exmo. Juiz Federal Diretor do Foro, e pela Contratada, Sr. Fernando Antonio Vitoriano Baima. Representante Legal. Baima, Representante Legal.

Espécie: Contrato nº 39/2014; Processo: 1299/2014; Contratante: Jus-Espécie: Contrato nº 39/2014; Processo: 1299/2014; Contratante: Justiça Federal no Ceará; Contratada: Empresa LDS Serviços de Limpeza Eireli EPP; Objeto: fornecimento de quatro unidades de serviço de telefonista, sendo duas unidades para o Edifício-Sede (EDIRB em Fortaleza); Fundamentação: Pregão Eletrônico nº 18/2014, Lei 8.666/93; Vigência: 12 (doze) meses, a contar do dia 14/10/2014; Data Ass.: 02/10/2014; Valor contratual: R\$ 7.499,68; Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3390.39; Nota de Empenho nº: 2014NE001025, de 01/10/2014; Signatários: Pela Contratante, Dr. Leonardo Resende Martins, Exmo. Juiz Federal Diretor do Foro, e pela Contratada, Sr. Décio Simões Pereira, Sócio Administrador.

Espécie: Contrato nº 40/2014; Processo: 1299/2014; Contratante: Justiça Federal no Ceará; Contratada: Empresa LDS Serviços de Limpeza Eireli EPP; Objeto: fornecimento de uma unidade de serviço de telefonista para a Subseção Judiciária de Sobral-Ce; Fundamentação: Pregão Eletrônico nº 18/2014, Lei 8.666/93; Vigência: 12 (doze) meses, a contar do dia 14/10/2014; Data Ass.: 02/10/2014; Valor contratual: R\$ 1.815,67; Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3390.39; Nota de Empenho nº: 2014NE001026, de 01/10/2014; Signatários: Pela Contratante, Dr. Leonardo Resende Martins, Exmo. Juiz Federal Diretor do Foro, e pela Contratada. Sr. Décio Simões Pereira. Sócio Addo Foro, e pela Contratada, Sr. Décio Simões Pereira, Sócio Administrador.

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO RIO GRANDE DO NORTE DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISOS DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 09/2014. JFRN, cujo objeto é a aquistção de MATERIAL DE JARDINAGEM, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 16/2014 - JF/RN, assinado em 01.10.2014, com vigência até 30.09.2015, conforme PA nº. 281/2013-JF/RN. Partes signatárias: Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, CNPJ nº 05.441.836/0001-45 e as seguintes empresas CA-VALCANTE & CIA LTDA - ME, CNPJ 10.655.938/0001-01: Item 01: R\$ 16,15; Item 02: R\$ 11,67; Item 03: R\$ 29,18; Item 11: R\$ 11.87; Item 12: R\$ 8,46; Item 13: R\$ 87,70; Item 14: R\$ 17,57; Item 15: R\$ 11,37; Item 16: R\$ 2,42; Item 20: R\$ 2,80 e Item 21: R\$ 34,64 e VIVEIRO ECOLÓGICO DONA EUZEBIA LTDA - EPP, CNPJ 09.455.192/0001-03: Item 04: R\$ 180,67; Item 05: R\$ 253,50; CNPJ 09.455.192/0001-03: Item 04: R\$ 180,67; Item 05: R\$ 253,50; Item 06: R\$ 4,34; Item 07: R\$ 44,50; Item 08: R\$ 45,25; Item 09: R\$ 12,50; Item 10: R\$ 82,67 e Item 22: R\$ 424,40.

A Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 11/2014-JFRN, cujo objeto é a aquisição de LIVROS, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 21/2014 - JF/RN, assinado em 02.10.2014, com riegacia até 01.10.2015, conforme PA n°. 1.257/2013-JF/RN. Partes signatárias: Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, CNPJ n° 05.441.836/0001-45 e as seguintes empresas ÉXITO DISTRIBUI-DORA E COMÉRCIO DE LIVROS LTDA, CNPJ 08.065.700/0001-DORA E COMÉRCIO DE LÍVROS LTDA, CNPJ 08.065.700/0001-76: Item 01: R\$ 260,30; Item 02: R\$ 226,31; Item 03: R\$ 160,00; Item 04: R\$ 304,00; Item 05: R\$ 369,55; Item 06: R\$ 247,00; Item 07: R\$ 190,00; Item 08: R\$ 190,00; Item 09: R\$ 180,50; Item 10: R\$ 76,00; Item 11: R\$ 586,10; Item 12: R\$ 361,00; Item 13: R\$ 380,00; Item 14: R\$ 85,50; Item 15: R\$ 98,80; Item 16: R\$ 325,00; Item 17: R\$ 109,20; Item 18: R\$ 351,50; Item 19: R\$ 61,75; Item20: R\$ 285,00; Item 21: R\$ 266,00; Item 51: R\$ 131,00; Item 52: R\$ 149,00; Item 53: R\$ 109,00; Item 54: R\$ 88,00; Item 55: R\$ 104,50; Item 56: R\$ 109,00; Item 57: R\$ 276,00; Item 58: R\$ 194,65; Item 59: R\$ 69,70; Item 60: R\$ 160,65; Item 61: R\$ 74,00; Item 62: R\$ 126,00; Item 63: R\$ 159,20; Item 64: R\$ 199,00; Item 65: R\$ 46,00; Item 66: R\$ 112,00; Item 67: R\$ 89,90; Item 68: R\$ 119,90; Item 69: R\$ 39,90; Item 108: R\$ 20,30 cada; Item 106: R\$ 44,00; Item 107: R\$ 88,00; Item 108: R\$ 26,00; Item 109 a 116: R\$ 20,30 cada; Item 39,90; Itens 100 a 105: R\$ 20,30 cada; Item 106: R\$ 44,00; Item 107: R\$ 88,00; Itens 108: R\$ 26,00; Itens 109 a 116: R\$ 20,30 cada; Item 117: R\$ 152,00; Item 118: R\$ 160,00; Item 119: R\$ 104,90; Item 120: R\$ 89,90; Item 121: R\$ 140,00; Item 122: R\$ 112,04; Item 123: R\$ 114,91; Item 127: R\$ 111,15; Item 128: R\$ 123,50; Item 138: R\$ 35,00; Item 139: R\$ 197,00; Item 140: R\$ 50,00; Item 141: R\$ 105,00; Item 142: R\$ 149,00; Item 143: R\$ 216,00; Item 144: R\$ 98,00; Item 145: R\$ 53,91; Item 147: R\$ 69,00; Item 148: R\$ 89,00; Item 149: R\$ 59,74; Item 150: R\$ 104,38; Item 151: R\$ 190,00; Item 152: R\$74,90; Item 153: R\$ 114,00; Item 155: R\$ 67,90 e Item 157: R\$ 20,30. LIVRARIA LITUDO LTDA - ME, CNPJ 01.864.782/0001-70: Item 124: R\$ 349,50; Item 125: R\$ 59,90; Item 126: R\$ 79,90; Item 136: R\$ 120,00 e Item 137: R\$ 122,00. VOX LEGIS INSTITUTO DE CONSULTORIA, CURSOS E EVENTOS LTDA, CNPJ 03.298.154/0001-08: Item 129: R\$ 77,79; Item 130: R\$ 77,00; Item 154: R\$ 199,00 e Item 156: R\$ 25,83.

Em 10 de outubro de 2014. MAGNUS HENRIQUE DE MEDEIROS

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DE MATO GROSSO

AVISO DE SORTEIO Nº 1/2014

A Comissão Permanente de Licitações do CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DE MATO GROSSO - CAU/MT, por meio de seu Presidente, nomeado pela Portaria nº 10/2014, vem por meio de seu Presidente, nomeado pela Portaria nº 10/2014, vem tornar público, a todos os interessados, a relação de profissionais convidados para compor lista para sorteio da Subcomissão Técnica no bojo da Carta Convite nº 03/2014 - CAU/MT - Processo Administrativo nº 14.09.029 - ADM, conforme exige a Lei nº 12.232/2010: 1 - Bruno Sampaio Figueiredo (Publicitário) - RG 1161797-7 SJMT; 2 - Tássia Mariana Soares Maciel (Jornalista) - RG 1708160-2 SSPMT; 3 - Claudio de Oliveira Alves (Jornalista e Publicitário) - RG SSPMT; 3 - Claudio de Oliveira Alves (Jornalista e Publicitário) - RG 09492356; 4 - Marcela Franco Machado (Jornalista) - RG 1384679-5 SSPMT; 5 - Thiara Moreira de Souza (Publicitária) - RG 1230421-5; 6 - Ângela Mastella Coradini (Jornalista) - RG 14854619; 7 - Naiara Cristina Gonçalves Rocha? (Radialista) - RG 1683994-3 SSPMT; 8 - Daniela Lepinsk Romio (Jornalista) - RG 0938997-0 SSPMT; 9 - Liana Dias de Menezes (Jornalista) - RG 337334 SSPMG. O referendo cortaio qua escollaga (SSPMG) (SSPMG) - RG 18854619; 7 - Naiara Cristina Dias de Menezes (Jornalista) - RG 337334 SSPMG. O referendo cortaio qua escollaga (SSPMG) (SSPMG Liana Dias de Menezes (Jornalista) - RG 337334 SSPMG.O referido sorteio, que escolherá a Subcomissão Técnica a atuar no processo de seleção promovido por meio da Carta Convite nº 03/2014 - CAU/MT, correrá no dia 20 de outubro de 2014, na sede do CAU/MT, localizada na Avenida Historiador Rubens de Mendonça, nº 2368, Edifício Top Tower, salas 101/103, 1º andar, CEP 78.050-000, Cuiabá-MT, ficando ressalvado que é lícito a qualquer interessado impugnar a lista acima exposta no prazo de até 48 (quarenta e oito) horas antes do início da Sessão Pública de sorteio, conforme Art. 10, § 5º, da Lei nº 12 332/2010 nº 12.232/2010.

> Cuiabá-MT, 7 de outubro de 2014. WALLACE FONSECA FERREIRA LEITE Presidente da Comissão

CONSELHO FEDERAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

Contratação de empresa para impressão de Revista E.F. para o Conselho Federal de Educação Física. Tipo da Licitação: MENOR PREÇO

Estimativa da Proposta: R\$ 249.025,35 (duzentos e quarenta e nove mil vinte e cinco reais e trinta e cinco centavos), sendo o valor do milheiro R\$ 1.016,43 (mil e dezesseis reais e quarenta e três

Entrega das propostas: 26/11/2014 às 10h. Endereço: Rua do Ouvidor, nº. 121 - 7º andar - Centro - Rio de Janeiro - RJ.

O Edital é gratuito e deve ser retirado pela internet, através do site www.confef.org.br.

> LUCIANA ALIBERTO PRADO Presidente da Comissão de Licitação

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 047/2014, firmado em 18/10/2014, com a empresa PEDRO REIS-ME; Objeto: Contratação de Empresa Especializada na prestação de serviço de chaveiro, pelo período de 12 (doze) meses, sob demanda; Amparo: Lei nº 8.666/1993; Processo: 1615/14; Vigência: 12 (doze) meses; Coberturas Orçamentárias: 6.2.2.1.1.01.04.09.022 - Demais Serviços Profissionais; Valor: R\$ 7.660,00 (sete mil, seiscentos e sessenta reais); Nota de Empenho: nº 2053 10/10/14 - empenho estimativo; Signatários: Contratante: JOSÉ TADEU DA SILVA, Presidente do Confea e Contratada: PEDRO REIS ME, Representante da Contratada.

CONSELHO FEDERAL DE FARMÁCIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contrato nº 0093/2010. Objeto: prorrogação de contrato de locação de imóvel sito Rua Professor Tostes, 914/A Santa Rita - Macapá/AP, período de 09/10/2014 a 08/10/2015. Valor Mensal: R\$ 2.656,00 (Dois mil seiscentos e cinquenta e seis reais). LOCATÁRIO: Conselho Federal de Farmácia. LOCADOR: Capital Imóvel Ltda. AS-SINAM: Pelo Locatário: Walter da Silva Jorge João - Pelo Locador: Thasso Jaraguaçu Lima da Silva

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2014-SRP

O Ordenador de Despesas do CFF torna público o resultado do Pregão Presencial nº 06/2014-SRP, cujo objeto REGISTRO DE PREÇOS para a contratação de empresa especializada para executar serviços de CTP, prova digital, impressão e acabamento das publicações técnicas e demais impressos do CFF, em Brasília, DF, de acordo com os itens, quantidades, especificações e demais exigências estabelecidas no Termo de Referência, Anexo I do Edital, declarando

vencedoras às empresas: ITEM 1 - 4D DESIGNER GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 13.278.238/0001-25 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 4,59; CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 2,75; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 2,30; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 2,14; ITEM 2 - QUA-LITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 4,86; CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 3,16; QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ n° 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 2,54; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 2,41; ITEM 3 - QUALITA GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 15,72; CIDADE GRÁ-FICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 7,48; Quantitativo Máximo: valor titativo Médio: valor unitário de R\$ 7,48; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 5,58; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 4,70; ITEM 4 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 9,09; CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 3,99; QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 2,88; CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 2,19; ITEM 5 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 120,00; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 96.00: Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 68.00: Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 68.00: Quantitativo valor unitário de R\$ 120,00; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 96,00; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 68,00; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 59,00; ITEM 6 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 6,50; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 5,81; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 5,34; ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 5,00; ITEM 7 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORÁ - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 15,90; ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 15,90; ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 5,08; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 4,65; ITEM 8 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,40; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,35; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Acima de relacionado de R\$ 0,34; Quantitativo Acima de relacionado de R\$ 0,40; Quantitativo Acima de R\$ 0,40; Qua Máximo: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 032; ITEM 9 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA umitario de R\$ 032; 11EM 9 - QUALITA GRAFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 5,40; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 3,01; CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 2,10; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,90; TTEM 10 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Minimo: valor unitário de R\$ 1,90; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,55; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,50; Quantitativo Máximo: valor unitário titativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,49; ITEM 11 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,76; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,53; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,51; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,49; ITEM 12 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 2,60; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,99; Quantitativo Máximo: valor unitário de P\$ 1.03. Occasionale 1. ximo: valor unitário de R\$ 1,93; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,89; ITEM 13 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,39; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,29; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 -Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,19; 4D DESIGNER GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 13.278.238/0001-25 -Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,10; ITEM 14 - QUA-LITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,60; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,54; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,44; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,41; ITEM 15 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 2,38; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 2,19; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,99; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,98; ITEM 16 - CIDADE GRÁFICA E EDITORA unitario de R\$ 1,98; HEM 16 - CIDADE GRAFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 26.453.126/0001-05 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,86; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,75; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,67 e Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,65; ITEM 17 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,89; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0.89. de R\$ 0,82; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,78; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,72; ITEM 18 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,54; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,46; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Máximo: Valor unitário de R\$ 0,78; Quantitativo Máximo: Valor unitário de R\$ 0,43; titativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,40; ITEM 19 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,36; QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,32; ITEM 20 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº

38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,08; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,07; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,06; ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,05; ITEM 21 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,13; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,10; VIVA BUREAU E EDITORA LTDA - CNPJ nº 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,09; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,08; ITEM 22 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,28; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,16; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,12; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,11; ITEM 23 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,23; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,23; VIVA BUREAU E EDITORA LTDA - CNPJ nº 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,10; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,08; ITEM 24 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,16; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,09; VIVA BUREAU E EDITORA LTDA - CNPJ n° 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,07; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,05; ITEM 25 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,38; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,25; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,20 e GRÁFICA E EDITORA QUA-LIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,16; ITEM 26 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,97; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,90; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,81 e GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,78; ITEM 27 - QUALITÁ GRÁ-FICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Minimo: valor unitário de R\$ 0,51; VIVA BUREAU E EDITORA LTDA - CNPJ nº 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Médio: valor uni-DA - CNPJ nº 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,35; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,28; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,24; ITEM 28 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,20; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,12; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,09; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,08; ITEM 29 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,42; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,35; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,31; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,29; ITEM 30 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,29; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,29; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,29; GRÁFICA E DITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,21; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,16; Quantitativo 0,21; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,16; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,15; ITEM 31 - ARTECOR GRÁ-FICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,12; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,11; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,10; quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,108; ITEM 32 - AR-TECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,32; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,20; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,19; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,16; ITEM 33 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n' 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,35; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,30; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,29; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,27; ITEM 34 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,38; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,32; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,30; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,29; ITEM 35 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ n° 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Minimo: valor unitário de R\$ 0,41; Quantitativo Médio: valor unitário nimo: valor unitário de R\$ 0,41; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,35; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,34; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,33; ITEM 36 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,55; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,54; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,53; VIVA BUREAU E EDITORA LTDA - CNPJ nº 09.562.089/0001-54 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,49; ITEM 37 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,30; Quantitativo 10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,30; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,97; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,88; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,86; TITEM 38 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,66; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,42; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,36; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,34; TTEM 39 - 4D DESIGNER GRÁFICA E EDITORD. TORA LTDA - CNPJ n° 13.278.238/0001-25 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,33; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,28; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,25; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,23; ITEM 40 - GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,53; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,46; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,42; Quan-

titativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,41; ITEM 41 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPI nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,24; QUALITÁ GRÁ-FICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,14; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,09; ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,07; ITEM 42 - 4D DESIGNER GRÁFICA E EDITORA LTDA -CNPJ nº 13.278.238/0001-25 -Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,60; QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,62; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 -Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,48 - Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,44; ITEM 43 - ARTECOR GRÁFICA ma de: Valor unitário de R\$ 0,44; 11EM 43 - ARTECOR GRAFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,57; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,48; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,41; ITEM 44 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,57; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,48; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,41; ITEM 45 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,57; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,48; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,41; ITEM 46 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA unitário de R\$ 0,41; ITEM 46 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,57; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,48; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,43; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,41; ITEM 47 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 0,27; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,16; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,15; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,13; ITEM 48 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1.35; Quantitativo Mídio: Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,35; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 0,96; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ valor unitário de R\$ 0,96; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 0,90; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 0,88; ITEM 49 - ARTECOR GRÁFICA E EDITORA LTDA - CNPJ nº 38.013.991/0001-10 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 1,94; GRÁFICA E EDITORA QUALIDADE - CNPJ 37.056.108/0001-06 - Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 1,28; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 1,13; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 1,11; ITEM 50 - QUALITÁ GRÁFICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 4,80; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 4 50: Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 4.80; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 4.50: Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 4.80; Quantitativo de R\$ 4.90: Quantitativo 4,50; Quantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 4,00; Quantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 3,95; ITEM 51 - QUALITÁ GRÁ-FICA EDITORA - CNPJ nº 11.004.446/0001-00 - Quantitativo Mínimo: valor unitário de R\$ 6,45; Quantitativo Médio: valor unitário de R\$ 6.40: Ouantitativo Máximo: valor unitário de R\$ 6,35; Ouantitativo Acima de: valor unitário de R\$ 6,30.

Brasília-DF, 9 de outubro de 2014. WALTER DA SILVA JORGE JOÃO Presidente do Conselho

CONSELHO FEDERAL DE FONOAUDIOLOGIA

RESULTADO DE JULGAMENTO CARTA-CONVITE Nº 3/2014

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ARQUITETURA PARA EXE-CUÇÃO DE PROJETO DE REFORMA DE IMÓVEL SITUADO EM RECIFE-PE

EM RECIFE-PE

A CPL do CFFa informa o seguinte resultado: Empresa vencedora: BAYO SERVIÇO DE ENGENHARIA E ARQUITETU-RA EIRELI-EPP, CNPJ n. 40.841.223/0001-04; Valor total dos serviços: R\$ 27.645,00 (vinte e sete mil seiscentos e quarenta e cinco reais); dotação orçamentária: 66.2.2.1.1.02.01.01.002 - Obras e Instalações.

Brasília-DF, 7 de outubro de 2014. ANA LÚCIA RODRIGUES TORRES

CONSELHO FEDERAL DE SERVICO SOCIAL

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 11/2014-CFESS

PARTES: Conselho Federal de Serviço Social - CFESS e Associação Brasileira de Ensino e Pesquisa em Serviço Social (ABEPSS). ÓB-JETO: Apoiar e conjugar esforços para realização do XVI Encontro Nacional de Pesquisadores em Serviço Social. VALOR: R\$ 11.577,14 (onze mil e quinhentos e setenta e sete reais e quatorze centavos). VIGÊNCIA: 01 de outubro de 2014 a 14 de dezembro de 2014. DATA DE ASSINATURA: 01 de outubro de 2014. SIGNATÁRIOS: p/ CFESS: Maurílio Castro de Matos, p/ Associação Brasileira de Ensino e Pesquisa em Serviço Social (ABEPSS): Maria Regina de Ávila Moreira.

EDITAL

O Presidente do Conselho Federal de Serviço Social, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento nas disposições contidas no Código Eleitoral em vigor, instituído pela Resolução CFESS nº 659, de 01 de outubro de 2013, publicada no



Diário Oficial da União nº 191, de 02 de outubro de 2013, na Seção 1, páginas 82/86, pelo presente EDITAL publica alteração da data de eleição presencial e dos atos subsequentes, constantes do Calendário Eleitoral publicado no Edital de Convocação Extraordinário em relação ao Processo Eleitoral do CRESS 26ª Região, Gestão2014/2017, segunda convocação. O Edital de Convocação Extraordinário está publicado no Diário Oficial da União nº 103, de 2 de junho de 2014, Seção 3, página 194, passando o calendário a vigorar com a seguinte complementação

Entre 10 a 13 de outubro - PUBLICAÇÃO do novo Calendário

29, 30, 31 de outubro 2014 - ELEIÇÕES PRESENCIAS

1 a 5 novembro 2014: Prazo para apresentação pela Comissão Regional Eleitoral dos resultados da eleição à Comissão Na-

6 a 10 novembro 2014: Apresentação do pedido de impugnação do resultado da eleição
11 a 13 novembro 2014: Instrução do processo de impug-

13 a 17 novembro 2014: Apresentação das alegações finais 18 a 20 novembro 2014: Prazo para decisão da Comissão Regional

21 a 25 novembro 2014: Prazo para interposição de recursos perante a Comissão Regional Eleitoral

26 a 28 novembro 2014: Análise dos recursos pela Comissão Nacional Eleitoral e para apresentação dos resultados finais da elei-

29 novembro a 2 dezembro 2014: Período para homologação dos resultados /CFESS

4 a 6 de dezembro 2014: POSSE

Assim, comunica-se aos/as assistentes sociais da jurisdição do CRESS da 26ª Região, que votam presencialmente, que a eleição será realizada no dia 31 de outubro de 2014, das 9h às 18h, no seguinte endereço: Rua Dom Bosco, nº 511, Bairro Bosque, CEP 69900-943, Telefone: (68) 32230533 (antigo Dom Bosco), onde será instalada urna eleitoral para recolhimento dos votos, em cabine que garanta sigilo do voto. Ficam convalidados os atos anteriores do processo eleitoral extraordinário do CRESS 26ª Região.

MAURÍLIO CASTRO DE MATOS

CONSELHO NACIONAL DE TÉCNICOS EM RADIOLOGIA

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2014

O Conselho Nacional de Técnicos em Radiologia - conter. por intermédio de sua Pregoeira e equipe de apoio designados, torna público que na sessão pública realizada no dia 06 de outubro de 2014, às 14h:00, no endereço SRTVN/702, Bl. P, sala 2080- Edifício Brasília Rádio Center - Brasília/DF, conforme publicação no D.O.U. no dia 22/09/14, Seção 3, pág. 207, não foram recebidas propostas para a participação no certame, referente a contratação de empresa para aquisição de materiais de expediente, nem comparecimento de licitantes. Sendo assim, a Pregoeira declarou o certame deserto, com posterior divulgação de nova data para realização do referido cer-

> Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. VERA LÚCIA BARROSO

CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 1, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA (CRA-BA), faz saber os profissionais registrados neste Conselho Regional de Administração, e indicados a seguir (NOME/CPF), com endereço incerto e não sabido, que deverão comparecer à sua sede, na Av. Tancredo Neves, 999, Ed. Metropolitano alfa, sls. 601/602, Caminho das Árvores, Salvador- Ba, no prazo de até 30 (trinta) dias corridos, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, a fim de saldar ou parcelar ou impugnar os débitos referentes as anuidades de 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014. A descriminação dos débitos encontra-se abaixo. Superado o prazo acima fixado, o CRA-BA por força do que dispõe o art. 39, §1°, da Lei 4.320/64, inscreverá o débito em Dívida Ativa e promoverá cobrança mediante Ação de Execução Fiscal. Ademais, em consonância com o art. 2°, § 2° da lei 10.522, de 19 de julho de 2002, após decorrido o prazo de 75 dias, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, o débito será inscrito no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados do Setor Público Federal-CADIN/SISBACEN. Ressalta-se ainda que a inadimplência constitui infração ética sujeitas as penalidades previstas no Código de Ética e Profissional do Administrador. Caso já tenha quitado seu débito, favor desconsiderar a presente notificação.

DESCRIMINAÇÃO DOS DÉBITOS - ANUIDADES DE 2009, 2010, 2011, 2012, 2013,

Tipo de Débito	Ano Referência	Valor Devido	Valor Origi-	Multa	Juros	Valor Total
Tipo de Debito	7 mo referencia	Real	nal	Willia	30103	vaior rotai
Anuidade	2009	237,00	237,00	4,74	161,97	403,71
Anuidade	2010	237,00	237,00	4,74	132,96	374,70
Anuidade	2011	237,00	237,00	4,74	103,95	345,69
Anuidade	2012	279,00	279,00	5,58	88,22	372,80
Anuidade	2013	294,00	294,00	5,88	56,98	356,86
Anuidade	2014	340,52	312,00	6,24	340,52	356,86
Valor total R\$ 2.194,28 (dois mil, cento e noventa e quatro reais e vinte e oito centavos)						
Valores atualizados até a 06/10/2014						

NOTIFICADOS (NOME/CPF):

NOTIFICADOS (NOME/CPF):
ADELINA PRADO CALDAS NERES CPF 578.733.485-04 ADRIANA SANTOS DA MOTA CPF 678.595.265-49; ADRIANO GUERRA CUNHA CPF 252.826.035-00; ADRIANA FERNANDES ALVES CPF 798.464.321-00; ADRIANO MOITINHO PINTO CPF 571.444.785-91; AGUINALDO ANTONIO MARIANO DE OLIVEIRA CPF 008.207.087-39; AGUINALDO DA SILVA SANTOS CPF 854.365.426-20; ALAN MAURICIO DOS SANTOS PITA CPF 980.600.825-15; ALDO ROBERTO DE FREITAS SANTOS CPF 479.860.935-87; ALESSANDRA SOUZA SANTOS CPF 003.631.305-00; ALEX DAMIANO BENEDETTI CPF 015.983.695-63; ALEX FABIANO PENA LIMA CPF 025.220.437-90; ALEX GUEDES DE ALCÂNTARA CPF 792.101.205-15; ALEX SANDRA DE OLIVEIRA SOARES CPF 024.607.177-09; ALEXANDRE CARVALHO DIAS CPF 981.484.435-72; ALEXANDRE TOURINHO GONÇALVES RAMOS CPF 811.122.115-00; AMPHILOPHIO DA SILVA GONDIM NETO CPF 168.467.615-00; ANA CARLA ROCHA DOURADO MARQUES CPF 010.729.915-19; ANDRÉ LUIZ DE OLIVEIRA CAMPOS CPF 093.957.095-53; ANDRE RICARDO DA SILVA SANTOS CPF 507.429.225-53; ANDREIA CHAVES DE CARVALHO CPF 982.294.865-49; ANTONIO CESAR MIRANDA SALES CPF 274.842.035-72; ANTÔNIO CLOVES TORRES DOS SANTOS CPF 664.892.375-04; ANTONIO MARCO CAMPOS RABELLO CPF 560.381.355-53; ANTONIO RAIMUNDO BASTOS MELO CPF 069.164.495-00; ANTONIO VALDENOR VIEIRA DE SANTOS CPF 664.892.375-04; ANTONIO MARCO CAMPOS RABELLO CPF 560.381.355-53; ANTONIO RAIMUNDO BASTOS MELO CPF 069.164.495-00; ANTONIO VALDENOR VIEIRA DE CARVALHO CPF 041.091.205-00; AURICÉLIO DA COSTA BARBOSA CPF 006.958.645-48; BÁRBARA CRISTINA DA SILVA MONTEIRO CPF 835.663.095-91; BEN-ELI DIAS DE MELO CPF 597.435.495-87; BETYANE NERY MACHADO CPF 946.239.105-04; CARLOS ALBERTO MATSUMOTO CPF 760.536.448-20; CARLOS ANTONIO PINHEIRO DE CARVALHO JÚNIOR CPF 576.848.985-15; CARLOS EDUARDO DE OLIVEIRA LIMA CPF 666.825.258-34; CARLOS HENRIQUE NASCIMENTO OLIVEIRA CPF 585.887.105-44; CARLOS MAGNO BRITO ALMEIDA SANTOS CPF 356.415.415-91; CARMEN SOUTO DE AZEVEDO CRUZ CPF 496.873.365-87; CAROLINA SIMONE SEIXAS LIMA CPF 001.110.195-40; CÁTIA FERREIRA ALVES CPF 792.358.915-15; CELSO BARRETO DE CARVALHO CPF 162.954.475-20;; CESAR BATINGA DE FARIAS CPF 308.925.975-34; CÍNTIA SILVA DE FIGUEIREDO CPF 770.582.755-72; CLAITON VIGNATTI DANI CPF 805.326.405-00; CLAUDIA BALLALAI SILVA TELLES CPF 560.389.175-00; VIGNATTI DANI CPF 805.326.405-00; CLAUDIA BALLALAI SILVA TELLES CPF 560.389.175-00; CLAUDIA DE CASTRO ELIAS PORCIUNCULA CPF 337.969.205-00; DANIEL SOUZA D´EL-REI CPF 004.430.465-06; DANIEL YOKOTA DE ALMEIDA CPF 792.134.455-04; DANIELLE DANTAS CPF 004.430.465-06; DANIEL YOKOTA DE ALMEIDA CPF 792.134.455-04; DANIELLE DANTAS RAMOS SERRA CPF 856.011.525-00; DANYELLA VANESSA SANTOS FARIAS CPF 011.240.165-11; DAVIMÁRIO TRANCOSO BITENCOURT CPF 281.807.045-72; DAYANA GALVÃO DO NASCIMENTO CPF 832.219.215-00; DENILSON JESUS SANTOS CPF 873.397.305-91; DENISE OLIVEIRA ROCHA CPF 964.043.535-04; DENISE SILVA DE JESUS CPF 775.938.635-49; DENISE VAZ MATOS CPF 515.218.905-44; EBENEZER NOEL CARNEIRO DA SILVA TUY CPF 501.327.175-49; ECLESIO PINHEIRO DE MATOS FILHO CPF 586.366.685-49; EDMILSON DOS SANTOS PINTO CPF 326.788.355-53; EDMUNDO SILVA FILHO CPF 007.506.095-75; EDSON LEAL CUNHA CPF 091.054.335-68; EDUARDO ANDRÉ RAMOS PENELUC CPF 984.283.735-15; ELISÂNGELA DE MOURA VANDERLEI CPF 815.092.785-91; ESTEVAM LARRY FERREIRA BACELAR CPF 338.669.705-44; EVERALDO PEREIRA CPF 150.508.665-53; FABRÍCIA BRANDÃO MACHADO MAGALHÃES CPF 962.353.305-53; FERNANDA CALDAS SOARES CPF 102.242.057-73; FER-MAGALHÁES CPF 962.353.305-53; FERNANDA CALDAS SOARES CPF 102.242.057-73; FERNANDA DE SOUSA CANELLI CPF 826.036.265-15; FERNANDO ANTONIO DE SOUZA LIMA CPF 095.403.005-25; FLÁVIA SILVA RIOS CPF 008.302.775-01; FLAVIO FERNANDES DA CUNHA G. BASTO CPF 782.253.455-68; FRANCISCO DIAS NASCIMENTO FILHO CPF 890.668.987-04: GERARDO PONTE VIANA CPF 553.260.305-78: GILBERTO DE SOUZA GUIMARÃES JU-

NIOR CPF 586.013.095-34; GILMAR OLIVEIRA FREITAS CPF 740.692.176-49; GILVANA SOUZA FERNANDES CPF 012.628.095-92; GUSTAVO SILVA E REIS CPF 929.039.245-20; HAMILTON SABACK COHIM FILHO CPF 061.585.445-15; HIGOR FERNANDES VIANA CPF 003.789.205-37; IÊDA MARIA DE SOUSA PEREIRA CPF 353.375.835-49; IGOR MOTA SÁ TELES CPF 000.667.725-83; INDIANE PINHEIRO FARIAS CPF 008.614.625-48; INGRID LILIAN KUENTZER CPF 548.356.155-49; ISABELA BARRETO DURANS CPF 564.116.345-72; ISABELA MARIZA SANTOS DE CARVALHO CPF 006.111.325-59; ITANAJARA JOSÉ MUNIZ DA SILVA CPF 069.130.245-68; IVAN LUIZ DA SILVA CPF 338.234.215-49; JADIEL ALMEIDA MASCARENHAS JÚNIOR CPF 823.163.505-00; JAINIRA SOUZA FERNANDES CPF 792.081.505-34; JADSON DE JESUS DOS SANTOS CPF 000.036.675-70; JANAINA MARTA BARRETO FERNANDES NEVES IESUS DOS SANTOS CPF 000.036.675-70; JANAINA MARTA BARRETO FERNANDES NEVES CPF 565.211.035-04; JÂNIO WILLIAMS SANTOS REIS CPF 637.948.535-04; JOANA CERQUEIRA LIMA LEITE CPF 013.879.405-70; JOAO CARLOS MACHADO PASSOS CPF 133.560.115-53; JOÃO CARLOS VIEIRA DA SILVA CPF 405.021.205-60; JOÃO FERNANDES FILHO CPF 359.706.261-04; JOÃO VITOR RODRIGUES CPF 016.393.845-88; JOSÉ CALAZANS NETO CPF 727.228.355-68; JOSÉ CARLOS MOREIRA DE FREITAS CPF 101.963.585-15; JOSÉ GUILHERME FALCÃO CAMPOS COELHO CPF 066.468.566-80; JOSÉ LOURENÇO SOUZA E SILVA CPF 432.186.955-20; JOSÉ NETO SILVA DE QUEIROZ CPF 449.426.485-72; JOSE OLIMPIO BARRETO DA SILVA CPF 350.534.535-00; JOSÉ ROBERTO MASAVITCH JÚNIOR CPF 811.774.105-91; JOSÉ WALTER SAMBADO SOUZA CPE 301.756.245-20; JOSÉTE DE OLIMPIO A CONCALVES CPE WALTER SAMPAIO SOUZA CPF 391.756.345-20; JOSETE DE OLIVEIRA GONÇALVES CPF 629.206.775-00; JULIANA ROCHA DE ARGOLLO CPF 637.865.345-53; JOVENÍLIA OLIVEIRA DE AMORIM SOUZA CPF 202.870.971-53; JOZISELMA ARAUJO TELES DE SOUSA CPF 647.100.845-72; JUCIARA DE BARROS BARBOSA CPF 015.036.495-47; KÁDIJA TAYSE NAS-CIMENTO MELO CPF 954.546.595-68; KARINA NASCIMENTO ROECKNER CPF 786.381.005-15; KARINE MIRANDA DA SILVA GUERRA CPF 920.185.305-00; KATIENE LIMA NERIS LEAL CPF 791.321.035-49; LEANDRO CAROSO RIBEIRO CPF 962.416.245-04; LEILA CRISTINA SAMPAIO COSTA CPF 884.358.815-04; LENINI MARQUES DA SILVA SILVA CPF 014.989.447-36; LEONARDO CARVALHO MAIA DIAS CPF 007.293.495-60; LEONARDO OLIVEIRA SANTIAGO CPF 932.450.095-34; LEONARDOTOMAZZI DE ALMEIDA CPF 032.285.646-90; LIA SOARES BRITTO CPF 804.093.505-91; LIDIA SANTOS DE OLIVEIRA CPF 947.501.305-91; LUCAS DA FONSECA LIMA GARCIA CPF 833.252.985-91; LUCAS MAGALHÃES COHIN CPF 794.295.565-68; LUCIANO REIS D'AQUINO CPF 809.981.276-04; LUCIENE SOUTO DE SOUZA CPF 001.357.225-35; LUIZ EUGENIO BERCHIELLI MOREIRA CPF 083.131.135-53; MANOELA DAMASCENO BAR-BOSA CPF 812.288.805-49; MÁRCIA MARIA OLIVEIRA BRITO CPF 826.108.785-91; MARCIO AUGUSTO DE ALMEIDA GRANJA CPF 405.896.925-34; MARCOS VINICIO OLIVEIRA DE CARVALHO CPF 788.655.655-00; MARCUS DRATOVSKY CPF 328.821.065-72; MARIA ANGELICA CORREIA LOPES CPF 104.009.405-82; MARIA DA GRAÇA CARVALHO CALDEIRA CPF 596.880.926-49; MARIA DE FATIMA SEIXAS PAMPONET CPF 041.407.885-34; MARIA FERNANDA BRITO E VASCONCELOS CPF 011.174.765-10; MARIA LOUELLEN DAVIS PORTELA CPF 355.502.365-91; MARIA RITA LINS DE ALMEIDA CPF 883.355.505-49; MARIANA SANTOS DE MORAES CPF 158.263.018-64; MARILDA CARDOSO SANTOS CPF 312.033.705-63; MA-RUCHA MAIA LIMA CPF 035.208.104-09; MERCILA PINHEIRO DE ARAUJO CPF 735.305.225-20; MICHAEL ALEXANDER ARROWSMITH COOK CPF 110.227.015-68; MICHELLE GOMES SOARES CPF 951.766.085-53; MONICA SANTANA DE SANTA ROSA CPF 599.438.075-04; NAIANE ALMEIDA PEIXOTO CPF 008.245.325-03; NATANE CARNEIRO CASSIMIRO CPF 091.619.417-51; PATRICK CARDOSO DIAS CPF 801.662.455-34; PAULA CIBELE SALES ME-NEZES CPF 812.209.875-49; PAULO CIDADE DE OLIVEIRA FILHO CPF 506.054.885-68; PAULO LAWANIERE DOS SANTOS SANTANA CPF 894.774.215-53; PRISCILA SANTOS PORTILHO CPF 940.324.325-20; QUELLI SOARES ROCHA CPF 021.258.025-62; RAFAEL ROCHA GOES DA SIL-VA CPF 429.595.005-04; RAIMUNDO ALMEIDA DA FONSECA FILHO CPF 640.854.305-72; RAI-MUNDO BISPO DOS SANTOS CPF 636.580.388-53; RAMAO HERRERA NETO CPF 048.345.188-68; REGINA DE OLIVEIRA ALVAIA CPF 339.824.905-10; RENATA DANTAS DE CARVALHO CPF 889.514.565-87; RICARDO VIERA NEVES CPF 941.817.050-72; RICHARD DUNKEL CPF 192.992.495-04; RITA DE CASSIA LOUREIRO ROSA CPF 579.137.221-34; ROBERTA FERNANDA PEREIRA DA SILVA CPF 009.529.265-98; ROBERTO ANDRADE DORIA CPF 487.645.745-04; RODRIGO CARVALHO OLIVATO CPF 007.564.165-82; ROGÉRIO SANTOS DO VALE CPF 923.573.005-82; RONALDO ANTÔNIO DA SILVA CPF 729.859.685-34; RUBEM RIBEIRO JÚNIOR CPF 920.301.735-68; RUBENS ALAN NOVAIS SOUZA CPF 016.357.825-70; RUY DA SILVA GUI-MARAES CPF 080.247.155-20; SAIONARA CURCIO DA SILVA CPF 488.307.555-91; SAMIR ALENCAR SACRAMENTO DE OLIVEIRA CPF 822.057.015-68; SAMUEL PAULO FIGUEIRA VASCONCELOS CPF 816.935.165-00; SANDRA BORGES TOMÉ CPF 274.328.155-34; SANDRA MARIA CASTRO CORDEIRO CPF 807.655.215-04; SANDRA MENDES DE ALMEIDA CPF 856.161.255-04; SÉRGIO ANTONIO PIRES CPF 058.486.008-05; SERGIO HENRIQUE LÔBO LE-MOS CPF 613.450.595-15; SORAYA CUNHA TEIXEIRA CPF 010.896.025-02; TAISE SANTANA OLIVEIRA SILVA CPF 001.017.515-67; TATIANE ALVARES DORIA FONSECA SILVA CPF 651.051.845-72; UELLINGTON SOUZA REIS CPF 973.967.105-53; VANESSA BARRETTO BORBA CPF 792.449.635-15; VENE MARIA DO EIRADO SILVA PITHON SARNO CPF 357.345.825-49; WANDERSON GOMES DO NASCIMENTO CPF 592.711.917-49; WELLINGTON JOSÉ DE ANDRADE S. DE ARAUJO CPF 616.707.744-49; ZAITA QUELE DE JESUS SOUZA CPF 010.199.175-47; ZENAIDE DE OLIVEIRA MARTINS CPF 652.205.797-20.

> ROBERTO IBRAHIM UEHBE Presidente do Conselho



EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 2, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

ISSN 1677-7069

O CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA (CRA-BA), faz saber os profissionais registrados neste Conselho Regional de Administração, e indicados a seguir (NOME/CPF), com endereço incerto e não sabido, que deverão comparecer à sua sede, na Av. Tancredo Neves, 999, Ed. Metropolitano alfa, sls. 601/602, Caminho das Árvores, Salvador- Ba, no prazo de até 30 (trinta) dias corridos, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, a fim de saldar ou parcelar ou impugnar os débitos referentes as anuidades de 2009, 2010, 2012, 2013, 2014. A descriminação dos débitos encontra-se abaixo. Superado o prazo acima fixado, o CRA-BA por força do que dispõe o art. 39, §1º, da Lei 4.320/64, inscreverá o débito em Dívida Ativa e promoverá cobrança mediante Ação de Execução Fiscal. Ademais, em consonância com o art. 2°, § 2° da lei 10.522, de 19 de julho de 2002, após decorrido o prazo de 75 dias, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, o débito será inscrito no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados do Setor Público Federal-CADIN/SISBACEN. Ressalta-se ainda que a inadimplência constitui infração ética sujeitas as penalidades previstas no Código de Ética e Profissional do Administrador. Caso já tenha quitado seu débito, favor desconsiderar a presente notificação.

DESCRIMINAÇÃO DOS DÉBITOS - ANUIDADES DE 2009, 2010, 2012, 2013, 2014

Tipo de Débito	Ano Referência		Valor Origi-	Multa	Juros	Valor Total
		Real	nal			
Anuidade	2009	237,00	237,00	4,74	161,97	403,71
Anuidade	2010	237,00	237,00	4,74	132,96	374,70
Anuidade	2012	279,00	279,00	5,58	88,22	372,80
Anuidade	2013	294,00	294,00	5,88	56,98	356,86
Anuidade	2014	340,52	312,00	6,24	340,52	356,86
Valor total	R\$ 1.848,59 (hum mil, oitocentos reais e cinquenta e nove centavos)					
Valores atualizados até a 06/10/2014						

RELAÇÃO DOS NOTIFICADOS (NOME/CPF):
ALICE BENEDETTI CPF 014.778.355-04; CAMILA VALVERDE SANTANA CPF
769.679.565-15; CARLSON OLIVEIRA DE CARVALHO CPF 655.914.965-04; CELSO GALVÃO
D'ANDRADE NETO CPF901.911.105-15; CLAUDIA DE OLIVEIRA PORTO CANTO CPF
002.890.505-96; JOAQUIM JOSE DE LIMA FILHO CPF 353.538.135-53; SÉRGIO HASSELMANN
CPF 370.530.865-34; TATIANA BELO DA SILVA TELES CPF 405.894.555-91.

ROBERTO IBRAHIM UEHBE Presidente do Conselho

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 3, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA (CRA-BA), faz saber os profissionais registrados neste Conselho Regional de Administração, e indicados a seguir (NOME/CPF), com endereço incerto e não sabido, que deverão comparecer à sua sede, na Av. Tancredo Neves, 999, Ed. Metropolitano alfa, sls. 601/602, Caminho das Árvores, Salvador- Ba, no prazo de até 30 (trinta) dias corridos, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, a fim de saldar ou parcelar ou impugnar os débitos referentes as anuidades de 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014. A descriminação dos débitos encontra-se abaixo. Superado o prazo acima fixado, o CRA-BA por força do que dispõe o art. 39, §1º, da Lei 4.320/64, inscreverá o débito em Dívida Ativa e promoverá cobrança mediante Ação de Execução Fiscal. Ademais, em consonância com o art. 2°, § 2° da lei 10.522, de 19 de julho de 2002, após decorrido o prazo de 75 dias, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, o débito será inscrito no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados do Setor Público Federal-CADIN/SISBACEN. Ressalta-se ainda que a inadimplência constitui infração ética sujeitas as penalidades previstas no Código de Ética e Profissional do Administrador. Caso já tenha quitado seu débito, favor desconsiderar a presente notificação.

DESCRIMINAÇÃO DOS DÉBITOS - ANUIDADES DE 2009, 2011, 2012, 2013, 2014

Tipo de Débito	Ano Referência		Valor Origi-	Multa	Juros	Valor Total
-		Real	nal			
Anuidade	2009	237,00	237,00	4,74	161,97	403,71
Anuidade	2011	237,00	237,00	4,74	103,95	345,69
Anuidade	2012	279,00	279,00	5,58	88,22	372,80
Anuidade	2013	294,00	294,00	5,88	56,98	356,86
Anuidade	2014	340,52	312,00	6,24	340,52	356,86
Valor total R\$ 1.819,58 (hum mil, oitocentos e dezenove reais e cinquenta e oito centavos)						
Valores atualizados até a 06/10/2014						

RELAÇÃO DOS NOTIFICADOS (NOME/CPF): EDUARDO SAMPAIO VILAR OLIVEIRA CPF 691.285.535-00; ESTACIO BAHIA GUI-MARAES CPF 003047785-91; NARCIZO TOURINHO TELES CPF 044.107.345-04; RAILIA AS-SUNCAO SOUZA CPF 330.021.935-34; SANDRA MARIA DE ALMEIDA BORGES CPF 766.005.565-87.

> ROBERTO IBRAHIM UEHBE Presidente do Conselho

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 4, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA (CRA-BA), faz saber os profissionais registrados neste Conselho Regional de Administração, e indicados a seguir (NOME/CPF), com endereço incerto e não sabido, que deverão comparecer à sua sede, na Av. Tancredo Neves, 999, Ed. Metropolitano alfa, sls. 601/602, Caminho das Árvores, Salvador- Ba, no prazo de até 30 (trinta) dias corridos, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, a fim de saldar ou parcelar ou impugnar os débitos referentes as anuidades de 2009, 2012, 2013, 2014. A descriminação dos débitos encontra-se abaixo. Superado o prazo acima fixado, o CRA-BA por força do que dispõe o art. 39, §1°, da Lei 4.320/64, inscreverá o débito em Dívida Ativa e promoverá cobrança mediante Ação de Execução Fiscal. Ademais, em consonância com o art. 2º, § 2º da lei 10.522, de 19 de julho de 2002, após decorrido o prazo de 75 dias, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, o débito será inscrito no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados do Setor Público Federal-CADIN/SISBACEN. Ressalta-se ainda que a inadimplência constitui infração ética sujeitas as penalidades previstas no Código de Ética e Profissional do Administrador. Caso já tenha quitado seu débito, favor desconsiderar a presente notificação.

DESCRIMINAÇÃO DOS DÉBITOS - ANUIDADES DE 2009, 2012, 2013, 2014

Tipo de Débito	Ano Referência		Valor Origi-	Multa	Juros	Valor Total
-		Real	nal			
Anuidade	2009	237,00	237,00	4,74	161,97	403,71
Anuidade	2012	279,00	279,00	5,58	88,22	372,80
Anuidade	2013	294,00	294,00	5,88	56,98	356,86
Anuidade	2014	340,52	312,00	6,24	340,52	356,86
Valor total R\$ 1.473,89 (hum mil, quatrocentos e setenta e três reais e oitenta e nove centavos)						
Valores atualizados até a 06/10/2014						

RELAÇÃO DOS NOTIFICADOS (NOME/CPF): PATRICIA NOVIS ROCHA CPF 924.709.395-34; WALQUÍRIA MARIA MOREIRA RIBEI-RO CPF 554.339.795-04.

> ROBERTO IBRAHIM LIEHBE Presidente do Conselho

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 5, DE 6 DE OUTUBRO DE 2014

O CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA BAHIA (CRA-BA), faz saber os profissionais registrados neste Conselho Regional de Administração, e indicados a seguir (NOME/CPF), com endereço incerto e não sabido, que deverão comparecer à sua sede, na Av. Tancredo Neves, 999, Ed. Metropolitano alfa, sls. 601/602, Caminho das Árvores, Salvador- Ba, no prazo de até 30 (trinta) dias corridos, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, a fim de saldar ou parcelar ou impugnar os débitos referentes as anuidades de 2009, 2010, 2011, 2012, 2014. A descriminação dos débitos encontra-se abaixo. Superado o prazo acima fixado, o CRA-BA por força do que dispõe o art. 39, §1°, da Lei 4.320/64, inscreverá o débito em Dívida Ativa e promoverá cobrança mediante Ação de Execução Fiscal. Ademais, em consonância com o art. 2º, § 2º da lei 10.522, de 19 de julho de 2002, após decorrido o prazo de 75 dias, contados do primeiro dia útil depois da única publicação deste Edital, o débito será inscrito no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados do Setor Público Federal-CADIN/SISBACEN. Ressalta-se ainda que a inadimplência constitui infração ética sujeitas as penalidades previstas no Código de Ética e Profissional do Administrador. Caso já tenha quitado seu débito, favor desconsiderar a presente notificação.

DESCRIMINAÇÃO DOS DÉBITOS - ANUIDADES DE 2009, 2010, 2011, 2012, 2014

Tipo de Débito	Ano Referência		Valor Origi-	Multa	Juros	Valor Total
-		Real	nal			
Anuidade	2009	237,00	237,00	4,74	161,97	403,71
Anuidade	2010	237,00	237,00	4,74	132,96	374,70
Anuidade	2011	237,00	237,00	4,74	103,95	345,69
Anuidade	2012	279,00	279,00	5,58	88,22	372,80
Anuidade	2014	340,52	312,00	6,24	340,52	356,86
Valor total	Valor total R\$ 1.837,42 (hum mil, oitocentos e trinta e sete reais e quarenta e dois centavos)					
Valores atualizados até a 06/10/2014						

NOTIFICADOS (NOME/CPF): TELMA KARININI DAS NEVES FRANÇA CPF 007.746.075-80.

> ROBERTO IBRAHIM UEHBE Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DE SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Autorização de Fornecimento nº. 018/2014. PROCESSO: Compras nº 042/2014. Pregão Eletrônico 018/2014. OBJETO: Confecção de embalagens plásticas para utilização do Departamento de Eventos. CONTRATADA: VISÃO E ARTE INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO DE EMBALAGENS LTDA DATA DE ASSINATURA: 17 de setembro de 2014. VALOR: R\$ 3.799,80. VIGÊNCIA: 20 (vinte) dias corridos a partir da assinatura.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Aditivo. Objeto: Locação de notebook. Contratada: Assisnet Serviços de Informática Ltda. EPP. Motivo: Renovação contratual. Vigência: 12 (doze) meses. Valor total: R\$ 123.600,00 (cento e vinte e três mil e seiscentos reais). Data de assinatura: 20 de agosto de 2014.

CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE IMÓVEIS DA 2ª REGIÃO

AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2014

Processo SECOM nº 261/2014

O Pregoeiro do Conselho Regional de Corretores de Imóveis da 2ª Região - CRECISP, nomeado pela Portaria nº 4.957/2014, do dia 16 de setembro de 2014, no uso de suas atribuições legais e, com fundamento no artigo 4°, inciso XX, da Lei 10.520/02, em conformidade com o que consta no Processo SECOM nº 261/2014, AD-JUDICA o objeto: Locação de ônibus, através de empresas prestadoras de serviços de fretamento de veículos, para transporte ro-doviário de passageiros advindos de várias regiões do Estado de São Paulo, da Licitação na modalidade Pregão Presencial nº. 076/2014, do tipo Menor Preço por Lote, às empresas Viação Cometa S/A. para os Lotes 05, 06, 08, 10, 11, 12 e Beija Flor Locadora de Veículos Ltda. para os Lotes 01, 02, 03, 04, 07 e 09, por terem apresentado, nos termos do Edital de Licitação, as propostas mais vantajosas para este Conselho.

São Paulo-SP, 9 de outubro de 2014. BENTO JULIO GUIDINI

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO AMAZONAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2014

OBJETO: contratação de empresa especializada na prestação de serviço de Assessoria em Segurança e Medicina do Trabalho, conforme o Termo de Referência, anexo I do edital; DATA E HORA DE ABERTURA: 23 de outubro de 2014, às 14 h (quatorze horas, local); LOCAL: Auditório do Conselho Regional de Enfermagem do Amazonas - COREN-AM, à Av. André Araújo, 619, Aleixo (Altos do Banco do Brasil); LOCAL DE ENTREGA DOS EDITAIS E IN-FORMAÇÕES: cópias dos editais e seus anexos poderão ser obtidos na página "www.coren-am.com.br/categoria/licitacoes", ou ainda, na Administração do COREN-AM, mediante apresentação de "pen-drive", em dias úteis, de 2ª a 6ª feira, das 9 h às 12 h e das 14 h às 16 h. Mais informações através dos telefones (92) 3232-9924 - Ramal

> CARLA ANDREZA DE MELO COSTA FERREIRA Pregoeira



CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DE MINAS GERAIS**

EXTRATOS DE CONTRATOS

Pregão Eletrônico nº. 001/2014 - Processo 096/2013 - SRP 001/2014. OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de passagens aéreas. CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem de Minas Gerais. CONTRATADA: Makro Viagens e Turismo Ltda CNPJ 16.403.353/0001-72. Quantidade de transações: 60 (sessenta), valor estimado para 60 (sessenta) transações: R\$ 2.099,40 (dois mil e noventa e nove reais e quarenta centavos), valor previsto para emisso de bilhetes: R\$ 60.000,00 (sessenta mil reais). Vigência contratual: 07/10/2014 a 07/10/2015. Enf^a Maria Aparecida Ferreira Horta; Presidenta do COREN-MG.

Pregão Eletrônico nº. 020/2014- Processo 77/2014- Licitação N°552452. OBJETO: Aquisição de 10 (dez) cartuchos de memória 8M para relógios de ponto Orion 5. CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem de Minas Gerais. Lote 01: CONTRATADA: SOLTECH COMERCIO VAREJISTA, CNPJ 10.745.021/0001-90, no valor total de R\$ 1.390,00 (hum mil trezentos e noventa reais). Em 07/10/2014. Regina Marques Mendes França, Pregoeira.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo Aditivo a Contrato. DISPENSA - Processo 070/2013. Objeto: Renovação contratual de Locação de 02 (duas) salas para reinstalação da Subseção do Coren-MG na cidade de Teófilo Otoni-MG. Contratado: Claude Izzat Loutfi, CPF nº. 004.426.316-34, Valor global: R\$ 8.987,40 (oito mil, novecentos e oitenta e sete reais e quarenta centavos). VIGÊNCIA: 01/10/2014 a 01/10/2015. Enf^a. Maria Aparecida Ferreira Horta; Presidenta do CO-

Dispensa - Processo 082/2013. OBJETO: Prorrogação contratual de empresa - Processo USZ/ZU13. OBJETO: Prorrogação contratual de empresa especializada na prestação de serviços de elaboração e implantação de plano de cargos, carreiras e salários.CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem de Minas Gerais.CONTRATADO(A): Fundação Getúlio Vargas. VIGÊNCIA: 02/10/2014 a 02/06/2015.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2014

Processo 77/2014- Licitação N°552452 O Conselho Regional de Enfermagem de Minas Gerais COREN-MG, nos termos do art. 30 inciso XII, alínea "b" do Decreto 5.450 de 31/05/2005, comunica o resultado da licitação em epígrafe, que trata de aquisição de 10 (dez) cartuchos de memória 8M para relógios de ponto Orion 5, em que homologou o lote 01 para a empresa SOLTECH COMERCIO VAREJISTA, CNPJ 10.745.021/0001-90 no valor total de R\$ 1.390,00 (hum mil trezentos e noventa reais).

Em 7 de outubro de 2014. MARIA APARECIDA FERREIRA HORTA Presidenta da Conselho

AVISO DE LICITAÇÃO CONCURSO Nº 1/2014

Processo 046/2014. Licitação na modalidade concurso - Primeiro Concurso de Fotografia "Um Olhar Sobre a Enfermagem". Prazo de inscrições: do dia 13/10/2014 até o dia 27/11/2014. O edital estará disponível no site:www.corenmg.gov.br - Informações pelo e-mail cpl@corenmg.gov.br e Telefone: 31-3238-7500.

> Em 10 de outubro de 2014. LÚCIO JOSÉ VIEIRA Presidente da CEL

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DA PARAÍBA

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem da Paraíba - COREN-PB. CONTRATADA: IRANEIDE GONÇALVES DE ABRANTES-ME. OBJETO: Contratação de empresa especializada em confecção e instalação de comunicação visual. PRAZO: da assinatura do contrato à prestação de todo o serviço. VALOR: \$5.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais). DOTAÇÃO: Código \$6.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais). DOTAÇÃO: Código \$6.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais). DOTAÇÃO: Código \$6.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais). DOTAÇÃO: Código \$6.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais). DOTAÇÃO: Dispensa de Licitação - Processo Administrativo de Licitação COREN-PB nº. 45/2014.

CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem da Paraíba - COREN-PB. CONTRATADA: MICHELSON RANGEL ARAÚJO DE OLIVEIRA-ME (PARAÍBA PATRIMÔNIO). OBJETO: Contratação de empresa especializada empresa especializada em Levantamento e Tombamento Patrimonial. PRAZO: da data da assinatura do presente contrato à realização total do serviço. VALOR: R\$ 4.800,00 (quatro mil e oitocentos reais). DOTAÇÃO: Código de Despesas N°. 3130.02-01 - Serviços Prestados Pessoa Jurídica - Serviços de auditoria, perícia, assessoria e consultorias. ASSINATURA: 29/09/2014. LICITAÇÃO: Dispensa de Licitação - Processo Administrativo de Licitação COREN-PB n°. 32/2014.

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO PARANÁ

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO PARANÁ - COREN-PR CONTRATADO: Monte Belo Empreendimento Imobiliários Ltda.

(CNPJ: 01.161.111/0001-42).

OBJETO DO CONTRATO: Locação do imóvel - Sito na Rua: Avenida Tiradentes 501 - Jardim Shangrila - A Londrina/PR. Vigência: 11/09/2014 à 10/09/2015

Processo Administrativo nº 014/2013 - Contrato nº 025/2013.

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DE PERNAMBUCO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2014

Objeto: Formação de Registro de Preços, objetivando a aquisição eventual e futura de materiais para reabastecimento do Almoxarifado (materiais de escritório, descartáveis e gêneros alimentícios) do Coren-PE. Critério de seleção: Menor Preço por Lote. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 das 09h00 às 15h00min de segunda a sexta-feira, até 23/10/2014 às 09h00min na Sede do COREN-PE. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 09h15min. Informações Gerais: O Edital está disponível na Sede do COREN-PE com endereço na Rua Barão de São Borja, 243, Boa Vista, Recife-PE, bem como na página eletrônica: www.coren-pe.gov.br.

> MELISSA SHINTAKU MOTTA CADENGUE Pregoeira

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1ºADITIVO AO CONTRATO 021/2012. Nota de Empenho nº 1613. PAD 202/14. CLARO S.A.. CNPJ 40.432.544/0001-47. Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses do contrato que tem como objeto a prestação de serviços de telefonia móvel COREN-RS. Valor total estimado de R\$ 35.012,88. Vigência de 17/10/2014 à 17/10/2015.

EXTRATOS DE ORDENS DE COMPRA

ORDEM DE COMPRA 011/2014. Originário do PAD 276/14. Empresa PEZZOL E FILHOS LTDA - ME CNPJ 93.434.900/0001-28. Fornecimento de placa eletrônica e sensores para o pleno funcionamento de condicionador de ar. Valor total R\$ 201,00. ORDEM DE COMPRA 012/2014. Originário do PAD 262/14. Empresa CONQUISTE TECNOLOGIA LTDA - ME CNPJ 02.731.653/0001-76. Aquisição de um leitor de código de barras para uso do COREN-RS. Valor total R\$ 432,00. ORDEM DE COMPRA 013/2014. Originário do PAD 286/14. Empresa MADETOR-GUS COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA - ME CNPJ 08.562.206/0001-17. Fornecimento de material de construção para o Centro Histórico e Cultural do COREN-RS. Valor total R\$ 772,30.

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 35/2011

Processo Administrativo: 1193/2011. Contratante: Conselho Regional de Enfermagem do Rio de Janeiro. Contratado: NASAJON SISTEMAS LTDA.

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência e o reajuste dos valores previstos respectivamente no caput da Cláusula Segunda e na Cláusula Terceira do Contrato 035/2011.

Valor Total: R\$5.587,92 (cinco mil quinhentos e oitenta e sete reais e noventa e dois centavos)

Elemento de Despesa: 3.1.32.21. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Data da Assinatura: 19/09/2014.

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2014 Repetição

A Presidente do Conselho Regional de Enfermagem do Estado de Santa Catarina faz saber da REPUBLICAÇÃO do edital Leilão Público 001/2014, em virtude de lote deserto, publicada em 04/09/2014, seção 3, página 155 do DOU, para ALIENAÇÃO DE VEÍCULO AUTOMOTOR DE PROPRIEDADE DO CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SANTA CATARINA, com abertura às 10h00 do dia 31 de outubro de 2014, na Av. Mauro Ramos, nº 224, Edifício Centro Executivo Mauro Ramos, 9º andar, Ático, Centro, Florianópolis/SC. O edital do Leilão poderá ser obtido diretamente na sede do Coren/SC, pelo site www.corensc.gov.br ou www.LeiloeiroPublico.com.br. Dúvidas poderão ser esclarecidas pelos telefones (48) 3224-9091 - (48) 9804-5050 ou pelo e-mail contato@leiloeiropublico.com.br.

Florianópolis-SC, 9 de outubro de 2014 FELIPA RAFAELA AMADIGI

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Atas de Registro de Preços decorrentes do Pregão Eletrônico nº 030/2014, Objeto: registro de preços para aquisição de cartuchos de toner originais para impressoras em garantia, Elemento de despesa: 6.2.2.1.1.33.90.30.011, firmadas em 01/10/2014, Vigência: 12 meses, entre o Conselho Regional de Enfermagem de São Paulo e as empresas Vitória Andrei Comércio e Serviços, Importação e Exportação Ltda - ME, CNPJ 05.005.992/0001-63, Item 1, Valor total registrado: R\$ 131.496,00; ICS Importação, Comércio e Serviços Ltda - ME, CNPJ 64.750.011/0001-71, Item 2, Valor total registrado: R\$ 76.752,00; Marumbi Tecnologia Ltda, CNPJ 08.528.684/0001-00, Item 3, Valor total registrado: R\$ 52.320,00; Ricohlor Comércio e Sistemas Reprográficos Eireli - EPP, CNPJ 00.783.573/0001-39, Item 4, Valor total registrado: R\$ 33.600,00.

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DE SERGIPE**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 6/2014

CONTRATANTE: Conselho Regional de Enfermagem de Sergipe. CONTRATADA: Equitec Equipamentos de Segurança Indústria Com. e Repres. Ltda (CNPJ nº 04.670.652/0001-94). OBJETO: Contratação de empresa especializada em manutenção e recarga dos extintores de incêndio de propriedade do Coren/SE. Base Legal: Art. 24, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Valor a ser contratado R\$ 260,00 (duzentos e sessenta reais).

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DA BAHIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Fundamentação legal: Lei nº 8.666/93, Art. 24 II. Processo nº 2014052862; Contratante: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia da Bahia, CNPJ/MF nº 15.233.026/0001-57; Contratada: SE-CURITY SEGURANÇA ELETRONICA LTDA-ME, CNPJ/MF nº 14.384.962/0001-04; Objeto: Prestação de serviços de monitoramento; Valor: R\$960,00 (novecentos e sessenta reais)/anual; Prazo de 12meses; Data de assinatura: 02/06/2014.

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO CEARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATANTE: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA/CE e Set - Serviços especializados em teleinformática ltda ESPÉCIE: Termo de Aditivo. RESUMO DO OBJETO DO CON-TRATO: Referente ao serviço de locação de central telefônica. ORI-GEM: Processo n.º2012.30052. ELEMENTO DE DESPESA: 6.2.2.1.1.01.04.09.005. NÚMERO E DATA DO EMPENHO: 1007 emitido em 28/08/2014.VALOR: R\$ 12.450,00 VIGENCIA: 10/10/2014 a 31/12/2014 SIGNATARIOS: Pelo Conselho, Eng.º Mecânico Alberto Leite Barbosa Belchior - Presidente e Bernardo de Oliveira Campos - Contratada.

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARÁ

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio de Cooperação s/nº. Convenentes: CREA-PA, CNPJ nº 05065511/0001-05 e UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA (PRODEP), CNPJ nº 05.200.001/0001-01. Objeto: Promover uma integração maior entre os profissionais da área tecnológica com a divulgação do Sistema Confea/Creas, especificamente com a realização do Seminário Anual de Iniciação Científica a ser realizada no período de 03 a 05 de novembro. Vigência: 16/09/2014 a 31/12/2014. Ordenador Responsável: Vice-Presidente do CREA-PA, no Exercício da Presidência, Eng. Eletric. Beatriz Ivone Costa Vas-

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2014

Processo nº 232042/2014. Contratante: CREA-PA. Contratados: MAXXI MALOTES COMÉCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP, CNPJ nº 10.924.846/0001-71. Objeto: confecção de 83 un. de urnas em lona, na cor verde, com papelão na parte superior (boca), nas dimensões 55 x 25 x 25 cm (altura x largura x espessura), personalizadas com a logomarca do CREA-PA, com mecanismo de fechamento por uso de cadeados ou lacres e com área para sua iden-tificação, as quais serão utilizadas nas eleições do CREA-PA. Fundamentação legal: Artigo 24, II, da Lei Federal nº. 8.666/93. Valor Unitário: R\$ 44,90 (quarenta e quatro reais e noventa centavos). Valor total da contratação: R\$ 3.726,70 (três mil setecentos e vinte e seis reais e setenta centavos). Termo de Dispensa de licitação em 02/10/2014. Ratificação em 02/10/2014. Enga Elet. Beatriz Ivone Costa Vasconcelos, 1ª Vice-Presidente no exercício da Presidência do CREA-PA



EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2014

Processo nº 232589/2014. Contratante: CREA-PA. Contratado: TE-LEFONIA BRASIL S/A, CNPJ nº 02.558.157/0001-62. Objeto: prestação de serviços de acesso móvel a internet, utilizando tecnologia 3G do serviço móvel pessoal pós-pago, que compreende: assinatura para tráfego de dados com velocidade de 10GB (6 un. Vivo Box) e assinatura para tráfego de 1 un. Modem. Fundamentação legal: Artigo 25 da Lei Federal nº. 8.666/93. Valor mensal: R\$ 664,40 (seiscentos e sessenta e quatro reais e quarenta centavos). Valor anual: R\$ 7.972,80 (sete mil novecentos e setenta e dois reais e oitenta centavos). Termo de Inexigibilidade de licitação em 29/09/2014. Ratificação em 02/10/2014. Engª Elet. Beatriz Ivone Costa Vasconcelos, 1ª Vice-Presidente no exercício da Presidência do CREA-PA.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2014

Processo nº 236883/2014. Contratante: CREA-PA. Contratado: TS EQUIPAMENTOS E SISTEMAS ELETRÔNICOS LTDA - EPP, CNPJ nº 14.760.519/0001-82. Objeto: prestação de serviços de manutenção corretiva do relógio de ponto da marca HENRY ORION 6, com guilhotina, compreendendo os seguintes serviços: o equipamento deverá ser aberto para efetuar o desbloqueio da memória e a troca do lacre eletrônico, realização de ajustes no conector de alimentação que esta reinicializando e troca das baterias internas que estão com carga baixa. Fundamentação legal: Artigo 25 da Lei Federal nº. 8.666/93. Valor total: R\$ 240,00 (duzentos e quarenta reais). Termo de Inexigibilidade de licitação em 29/09/2014. Ratificação em 29/09/2014. Engª Elet. Beatriz Ivone Costa Vasconcelos, 1ª Vice-Presidente no exercício da Presidência do CREA-PA.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 023/2013. Contratante: CREA-PA. Contratado: DINASTIA VIAGENS E TURISMO LTDA, CNPJ nº. 15.741.481/0001-63. Objeto: Fica prorrogado o prazo do contrato para 16/09/2014 a 16/09/2015.

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 014/2013-SICCL. Contratante: CREA-PA. Contratada: IMPLANTA INFORMÁTICA LT-DA, CNPJ nº. 37.994.043/0001-40. Objeto: Assegurar a prestação continuada de serviços de suporte técnico e manutenção de 06 (seis) licenças de uso do Sistema para o Controle de Compras, Contratos e Licitações-SICCL.

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 014/2013-SICCL. Contratante: CREA-PA. Contratada: IMPLANTA INFORMÁTICA LT-DA, CNPI nº. 37.994.043/0001-40. Objeto: Fica reajustado o valor mensal do contrato para R\$ 759,55 (setecentos e cinqüenta e nove reais e cinqüenta e cinco centavos). Fica prorrogada a vigência do contrato para 01/09/2014 a 31/08/2015.

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 025/2012-SIALM. Contratante: CREA-PA. Contratada: IMPLANTA INFORMÁTICA LT-DA, CNPJ nº. 37.994.043/0001-40. Objeto: Prestação continuada de serviços de suporte técnico e manutenção de 06 (seis) licenças de uso do Sistema para Controle Contábil e Orçamentário-SINCONT.Net e de 03 (três) licenças de uso do Sistema para o Controle do Almoxarifado-SIALM. Valor mensal de R\$ 2.518,87 (dois mil quinhentos e dezoito reais e oitenta e sete centavos).

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 026/2013. Contratante: CREA-PA. Contratada: FARIAS CARDOSO RESTAURANTE LT-DA-EPP, CNPJ nº. 03.676.504/0001-14. Objeto: Fica prorrogada a vigência do contrato de 26/09/2014 a 26/09/2015. O

Espécie: 7º Termo Aditivo ao Contrato nº 069/2007. Locatário: CREA-PA. Locador: FRANCISCO MARTINS DA SILVA FILHO, CPF nº. 032.813.882-72. Objeto: Fica reajustado o valor mensal do aluguel para R\$ 630,00 (seiscentos e trinta reais), totalizando R\$ 7.560,00 (sete mil quinhentos e sessenta reais). Fica prorrogada a vigência do contrato de 24/09/2014 a 24/09/2015.

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 027/2012. Locatário: CREA-PA. Locador: JOSÉ CARLOS PEREIRA JOAQUIM, CPF nº. 425.098.822-87. Objeto: Fica prorrogada a vigência do contrato de 01/07/2014 a 30/06/2015.

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2014 UASG 389088

 N° Processo: 2014/4-000388-7 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de manutenção em elevadores, plataformas elevatórias e gerador de energia elétrica. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Dr. Zamenhof, 35 Alto da Glória - CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

SANDRO LUIS MARANGONI Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 389088-00001-2014NE000320

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

Processo n.º 2014/4-000322-9. Com fulcro na Lei nº 10.520/02 e no Decreto nº 7.892/13, após conclusão do certame, ficam assim registrados os preços referentes ao objeto do Edital de Licitação n.º 026/2014 - Pregão Eletrônico n.º 021/2014: 1ª Classificada: Gráfica Sul Oeste Ltda - ME, CNPJ 05.932.594/0001-92 - Item 4 (R\$ 735,00), Item 8 (R\$ 1.145,00), Item 24 (R\$ 575,00), Item 25 (R\$ 275,00), Item 26 (R\$ 300,00), Item 27 (R\$ 435,00), Item 28 (R\$ 340,00), Item 29 (R\$ 320,00); Item 30 (R\$ 2.000,00), Item 32 (R\$ 8.900,00) e Item 34 (R\$ 12.450,00).

Curitiba-PR, 10 de outubro de 2014. ENGENHEIRO ORLEY JAYR LOPES Presidente do Conselho Em exercício

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO RIO GRANDE DO SUL

EDITAIS DE INTIMAÇÃO

O CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO RIO GRANDE DO SUL-CREA/RS, em cumprimento à Lei Federal n. 5.194/66, c/ art. 30, parágrafo 1° e art. 35, parágrafo 2° da Resolução do Confea n. 1004/2003, cientifica as pessoas físicas a seguir arroladas para fins de manifestação, no prazo de 10 e 60 dias, respectivamente, sobre os expedientes em tramitação neste Crea, também relacionados, uma vez que esgotadas todas as tentativas não foi possível suas localizações.

Eleandro Malheiros	XXX.993.660-00	2013020163	10 dias
Ed de Araújo Barbosa Júnior	XXX.854.900-72	2007033059	60 dias

O CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO RIO GRANDE DO SUL-CREA/RS, em cumprimento à Lei Federal n. 5.194/66, c/c artigo 54 da Resolução do Confea nº 1008/2004, científica A J.J. Eventos Ltda. - ME, CNPJ n.. XX.X35.438/0001-25, para fins de manifestação no prazo de 60 (sessenta) dias, sobre o expediente 2011061772 em tramitação neste Crea, uma vez que esgotadas todas as tentativas não foi possível sua localização.

Porto Alegre-RS, 10 de outubro de 2014. ENG. CIVIL LUIZ ALCIDES CAPOANI Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2014 UASG 389087

Nº Processo: 111 449/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviço Telefônico Fixo Comutado STFC, de Serviço de Discagem Direta Gratuíta DDG e de Serviço de Transmissão de Dados por meio físico (linha telefônica comum ou similar). Total de tens Licitados: 00058. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Admar Gonzaga, 2125 - Itacorubi FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

GILSON JOSE MARCINICHEN GALLOTTI Presidente do Conselho em exercício

(SIDEC - 10/10/2014) 389087-00009-2014NE000099

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO PARANÁ

EDITAL Nº 16, DE DE OUTUBRO DE 2014 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATA APROVADA E CLASSIFICADA EM CONCURSO PÚBLICO

O Conselho Regional de Medicina do Paraná, convoca a candidata abaixo relacionada, aprovada e classificada no Concurso Público Edital n.º 001/2013, de 06/11/2013, publicado DOU no dia 11/11/2013, pág. 319, para o cargo/ocupação de: Profissional de Suporte Administrativo/ASSISTENTE ADMINISTRATIVO I (Curitiba), para comparecerem no Setor de Recursos Humanos do CRM-PR, na data, horário e endereço abaixo indicado, para apresentação da documentação de admissão e encaminhamento para realização do exame médico admissional, conforme previsto no item 15 e subitens 15.1. a 15.9, do Edital n.º 01/2013 supracitado.

Cargo 200 - PSAD/Assistente Administrativo I - Curitiba

Data: 20/10/2014 Horário: das 09h às 11h
Endereço: Rua Victório Viezzer, 84 - Vista Alegre - Cu-

Nome/Classificação Final/Pontuação Final FATIMA MANSUR/22.ª/65,60

CONS. MAURÍCIO MARCONDES RIBAS Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO RIO GRANDE DO SUL

AVISOS DE PENALIDADES

O Conselho Regional de Medicina Veterinária do Rio Grande do Sul- CRMV/RS, órgão de fiscalização do exercício profissional, no uso de suas atribuições legais conferidas pela Lei Federal nº 5.517/68, regulamentada pelo Decreto nº 64.704/69, consoante a decisão proferida pelo Plenário na LXXV Sessão Especial de Julga-

mento do CFMV, nos autos do Processo Ético- profissional nº 018/2012, vem executar a penalidade de CENSURA PÚBLICA EM PUBLICAÇÃO OFICIAL, com fundamento no artigo 33, alínea "c" da Lei Federal nº 5.517/68, aplicada ao médico veterinário TIAGO REIS CONCEIÇÃO, registro no CRMV/RS sob o nº 7166, pela violação aos artigos 1º; 13, inciso XXVI; 14, inciso I e art. 15, inciso VIII do Código de Ética Profissional do Médico Veterinário- Resolucão nº 722/02.

O Conselho Regional de Medicina Veterinária do Rio Grande do Sul- CRMV/RS, órgão de fiscalização do exercício profissional, no uso de suas atribuições legais conferidas pela Lei Federal nº 5.517/68, regulamentada pelo Decreto nº 64.704/69, consoante a decisão proferida pelo Plenário na Sessão de Julgamento nº 03/2014, nos autos do Processo Ético- profissional nº 025/2013, vem executar a penalidade de CENSURA PÚBLICA EM PUBLICAÇÃO OFICIAL, com fundamento no artigo 33, alínea "c" da Lei Federal nº 5.517/68, aplicada à médica veterinária SILVANA BRANCHINA DE OLIVEIRA, registro no CRMV/RS sob o nº 3151, pela violação ao artigo 14, incisos I, III, VII e VIII do Código de Ética Profissional do Médico Veterinário- Resolução nº 722/02.

Porto Alegre-RS, 10 de outubro de 2014. RODRIGO MARQUES LORENZONI Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE SERVIÇO SOCIAL DA 9ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 05/2014

TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL. Proc. Adm. nº 052/2014, Edital de Pregão Presencial nº 005/2014. Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços gráficos para impressão a laser de boletos, com dados variáveis, de cobrança/Anuidade e postagem para o CRESS 9ª RGIÃO/SP em conformidade com o Anexo I do edital. Informações Gerais: A sessão pública será realizada na sede do CRESS 9ª REGIÃO/SP, Rua Conselheiro Nébias, 1.022 - Campos Elíseos - São Paulo/SP, iniciando às 10h00 (Dez Horas) para recebimentos dos envelopes e às 10h30 (Dez horas e trinta minutos) para abertura do certame no horário oficial de Brasília/DF, do dia 24/10/2014. O Edital e seus anexos estão disponíveis no sitio do CRESS SP www.cress-sp.org.br.

MAURICLÉIA SOARES DOS SANTOS Presidente do Conselho

> MACIEL LUIS SILVA Pregoeiro

Envio Eletrônico de Metérica

Ao enviar matéria eletronicamente para publicação nos Jornais Oficiais, certifique-se de que os arquivos estejam livres de vírus.

Sua matéria pode ser rejeitada caso seja constatado algum tipo de contaminação.

Atualize, com freqüência, seu antivírus.





Ineditoriais

ASSOCIAÇÃO INSTITUTO NACIONAL DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONVITE Nº 2/2014

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 116/2014. ATTIVA CATERING PROMOCOES E EVENTOS LTDA - EPP, CNPJ 97.531.804/0001-59 para Item 1 valor R\$ 62.000,0000.

GLAUCIA REGINA SOUTO PRUDENCIO

(SIDEC - 10/10/2014) 925574-02014-2014NE999999

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS INATIVOS E PENSIONISTAS DO SERVIÇO PÚBLICO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAÓRDINÁRIA

Ficam convocados todos os associados da ANIPESP para comparecerem à av. Clara Nunes, 510 - 2° andar - sala 6, bairro Renascença/Capital - dia 24/10/14 às 10h:00min, em primeira chamada com a participação de 50% (cinquenta por cento) e mais um dos associados, ou às 10h30min, em segunda chamada com a par-ticipação dos presentes, para realização da Assembleia Geral Ex-traordinária, com a finalidade de deliberar sobre: 1º) Alteração es-tatutária. 2º) Adequação dos prêmios de seguro de vida, conforme condições gerais da apólice. 3º) Contratação de Plano de Saúde. 4º) Assuntos Gerais. Belo Horizonte, 13 outubro de 2.014. Associação Nacional dos Inativos e Pensionistas do Serviço Público - ANI-

EDA MARIA TORRENT CRUZ

ASSOCIAÇÃO DAS PIONEIRAS SOCIAIS CENTRO NACIONAL DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL DE 13 DE OUTUBRO DE 2014

PROCESSO DE SELEÇÃO PÚBLICA Nº 4/2014

A Associação das Pioneiras Sociais (APS), pessoa jurídica de direito privado, autorizada pela Lei nº 8.246, de 22 de outubro de 1991, e criada pelo Decreto nº 371, de 20 de dezembro de 1991, torna público que o horário e o local de aplicação das provas objetiva e dissertativa, referentes ao Processo de Seleção Pública nº 4/2014, para o cargo de Médico, especialidade Radiologia, estão disponíveis para consulta no endereço eletrônico www.sarah.br/rh, devendo o candidato observar os procedimentos a seguir estabelecidos para verificação de seu local de realização das provas.

1.As provas objetiva e dissertativa do referido processo terão a duração de 4 (quatro) horas e serão realizadas em 19 de outubro de 2014, às 8h (horário oficial de Brasília-DF);

2014, as on (norario oficial de Brasilia-DF);
2.0 candidato deverá, obrigatoriamente, acessar o endereço eletrônico www.sarah.br/rh, para verificar o seu local de prova, por meio de consulta individual, devendo, para tanto, informar os dados solicitados: solicitados:

3.O candidato deverá comparecer ao local designado para a realização das provas, com antecedência mínima de 1 (uma) hora do horário fixado para o seu início, portando documento original de identidade com foto e caneta esferográfica de tinta azul ou preta;

4.Não será permitido o ingresso do candidato no local de provas, após o horário determinado para o início das provas; 5.O candidato, ao inscrever-se nesse processo de seleção pública, assume conhecer e aceitar as condições estabelecidas no edital do referido processo, publicado no Diário Oficial da União em 5 de setembro de 2014, Seção 3 - Ineditoriais.

> Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. VERA LÚCIA LAWISCH p/Centro Nacional

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DA FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES NO COMÉRCIO ATACADISTA E VAREJISTA DO ESTADO DE MINAS GERAIS - FECAVEMG

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL DE RATIFICAÇÃO DE FUNDAÇÃO

Os membros da Comissão Pró-Fundação da Federação dos Trabalhadores no Comércio Atacadista e Varejista do Estado de Minas Gerais - FECAVEMG, Ronaldo Ferreira Gualberto da Costa, RG M-4.961.307, SSP/MG, CPF 783.412.566-49, brasileiro, solteiro, comerciário, domiciliado à Rua dos Tamarindos, nº 324, Eldorado, cidade de Contagem/MG, representante do Sindicato dos Trabalhadores no Comércio Varejista e Atacadista de Contagem; Celma Maria Alves, brasileira, casada, comerciária, domiciliada à Rua Cônego Domingos Martins, nº 165, Eldorado, cidade de Juatuba/MG, CPF 031.122.546-27, RG M-7586956, SSP/MG, representando o Sindicato

dos Empregados no Comércio de Betim; e Paulo Cesar de Oliveira, brasileiro, casado, comerciário, domiciliado à Rua Quatro, nº 108, Bairro Novo Tupi, cidade de Belo Horizonte/MG, RG M-4.304.095, CPF 811.810.196-72, com base nos artigos 533 e seguintes da CLT e na Portaria/MTE nº 186/2008, convoca os membros dos Conselhos de Representantes dos sindicatos de trabalhadores no comércio atacadista e varejista, com base territorial no Estado de Minas Gerais, e com registro ativo no CNES/MTE, para participarem da Assembleia Geral de Ratificação de Fundação de Federação, a ser realizada no dia 20 (vinte) de novembro de 2014 (dois mil e quatorze), as 14:00 horas, em primeira convocação, à Rua dos Tamarindos, nº 324, Jardim Eldorado, Contagem-MG, para tratarem da seguinte ordem do dia: a) leitura do edital convocatório; b) ratificar fundação da Federação dos Trabalhadores no Comércio Atacadista e Varejista do Estado de Minas Gerais - FECAVEMG; c) filiação das entidades sindicais pro-fissionais; d) discussão e aprovação dos Estatutos Sociais; e) eleição, apuração e posse da primeira Diretoria, Delegados Confederativos e Conselho Fiscal; f) filiação a Confederação e Central Sindical. Não havendo quorum suficiente na primeira convocação, a segunda se dará às 14:30 horas, no mesmo dia e local, já com qualquer número de presentes. As deliberações tomadas nesta Assembleia prevalecerão para todos os fins de direito.

> Belo Horizonte, 13 de outubro de 2014 RONALDO FERREIRA GUALBERTO DA COSTA Membros da Comissão CPF 783.412.566-49

> > CELMA MARIA ALVES Membros da Comissão CPF 031.122.546-27

PAULO CESAR DE OLIVEIRA Membros da Comissão CPF 811.810.196-72

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DAS EMPRESAS DE ALIMENTAÇÃO E HOSPITALIDADE DE PARAUAPEBAS E REGIÃO - SEAHPAR

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A Comissão Pró-fundação do SINDICATO DAS EMPRE-SAS DE ALIMENTAÇÃO E HOSPITALIDADE DE PARAUAPE-BAS E REGIÃO no Estado do Pará, através do Sr. Jânio Valadares Veras Júnior, inscrito no CPF/MF sob o nº 626.274.651-04 e RG sob o nº 2438373 SSP/PA, com endereço para correspondência na Rua F nº 504, Bairro União, CEP. 68.515-000, Parauapebas/PA, com fundamento na Portaria 326/2013 do Ministério do Trabalho e Emprego, convoca todas as empresas integrantes da categoria de hotéis, restaurantes, albergues, apart hotéis, botequins, buffets, cafés, cafeterias, cantinas, casas de chá, casas de cômodo, casas de diversão, casas de espetáculos, casas de jogos, casas noturnas, casas de recepção, cam-pings, condohotéis, cervejarias, condomínios, confeitarias, churrascarias, economatos, fast food, flats, hospedarias, hotéis fazenda, mo-téis, pensões, pousadas, lanchonetes, leiterias, pastelarias, pizzarias, quiosques, restaurantes de comida a quilo, salsicharias, sorveterias, quiosques, restaurantes de Cominda a quino, saistenarias, sorveerias, tendinhas, trailers e equipamentos ambulantes que comercializam alimentação preparada, estabelecidas nos municípios de Parauapebas, Curionópolis, Eldorado dos Carajás, Canaã dos Carajás, Água Azul do Norte, Xinguara, Rio Maria e Ourilândia do Norte, no Estado do Pará, para comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no próximo dia 05/11/2014 às 19:00h, em primeira convocação e às 19:30h, em segunda e última convocação com qualquer número de presentes, localizada à Rua E nº 417, bairro Cidade Nova, CEP: 68.515-000, Parauapebas/PA, a fim de discutir e deliberar sobre a seguinte ordem do dia: I) Fundação do SINDICATO DAS EMPRESAS DE ALIMENTAÇÃO E HOSPITALIDADE DE PARAUA-PEBAS E REGIÃO, com a finalidade representar as categorias acima mencionadas na base territorial de Água Azul do Norte, Canaã dos Carajás, Curionópolis, Eldorado dos Carajás, Ourilândia do Norte, Parauapebas, Rio Maria, Xinguara, no Estado do Pará, por efeito do concomitante interesse no desmembramento (na forma do artigo 41 da Portaria 326/2013 do MTE) da base territorial de representação exercida pelo SINDICATO DE HOTÉIS, RESTAURANTES, BARES E SIMILARES DO ESTADO DO PARÁ, inscrito no CNPJ sob o no 04.360.632/0001-17; II) Discussão e Aprovação do Estatuto Social da Entidade; III) Definição das Contribuições Associativa e Sindical; IV) Eleição e posse da Diretoria, Conselho Fiscal e seus respectivos suplentes para o primeiro mandato para o período 2014/2017; V) Assuntos Gerais.

> Parauapebas-PA, 13 de outubro de 2014. JÂNIO VALADARES VERAS JÚNIOR Membro da Comissão

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DOS SERVIDORES EFETIVOS DA AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA DO PIAUÍ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL

A Comissão Pró-Fundação do Sindicato dos Servidores Efetivos da Agência de Defesa Agropecuária do Piauí, neste ato re-presentado por Gregório da Silva Costa Júnior, CPF: 693.110.563-91,

RG 1294123-SSP-PI, conforme dispõe a Portaria 326 de 01 de março de 2013 do Ministério do Trabalho e Emprego, convoca todos os membros da categoria Fiscal Estadual Agropecuário; Técnico Estadual de Fiscalização Agropecuária e Técnico Administrativo, da Agência de Defesa Agropecuária do Piauí, cuja à base territorial abrange todo o Estado do Piauí, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária que será realizada no dia 18/12/2014 as 8:00hs em primeira convocação e as 9:00hs em segunda e última convocação com qualquer número de servidores efetivos presentes, no Centro Guadalupe, no endereço Rua Area Leão, 1940 - Norte, Bairro: Vila Operária, na cidade de Teresina/PI, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1) Aprovação da fundação do Sindicato dos Servidores Efetivos da ADAPI do território do Estado do Piauí; 2) Sendo aprovado o primeiro item da ordem do dia, aprovação do Estatuto Social da Entidade; 3) Sendo aprovado o segundo item da ordem do dia, eleição por votação e posse da primeira diretoria; 4) Aprovação do endereco da sede da entidade. Gregório da Silva Costa Júnior -Presidente da Comissão, Rua Barroso, Ed. Honório Raulino Saraiva, Sala 204, n° 1205, Centro-Norte, Teresina, PI, CEP: 64.000-130, fone: (86) 3221-6122/3232-5816/ 99469296. Email: gregoriocostajunior@gmail.com.

> Teresina-PI, 25 de setembro de 2014. GREGÓRIO DA SILVA COSTA JÚNIOR Presidente da Comissão

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DA INDÚSTRIA (CNI, SESI, SENAI E IEL)

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2014

a) Objeto: A Comissão Permanente de Licitação (CPL) comunica o ADIAMENTO da sessão pública da licitação em referência, face à necessidade de revisão do edital e anexos. Fica designada a data de 22/10/2014, às 10 horas para abertura do certame.

> Brasília - DF, 10 de outubro de 2014. COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO E TRIBUNAIS DE CONTAS DO BRASIL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO CONGRESSO NACIONAL DA CONFELEGIS

Em atendimento ao contido no Estatuto Social da Confederação Nacional dos Servidores do Poder Legislativo e Tribunais de Contas do Brasil (CONFELEGIS), artigos 11, 12 e 14, o presidente da entidade comunica e convoca a realização do seu Congresso Nacional, a ser realizado na cidade de São Paulo (SP), na Câmara de Vereadores do Município de São Paulo, Palácio Anchieta, no Viaduto Jacareí, 100, Bela Vista, São Paulo (SP), Auditório Prestes Maia, 1º andar, nos dias 13 e 14 de novembro de 2014. Durante o Congresso Nacional, serão realizadas as eleições para a escolha dos membros da Diretoria Executiva, Conselho de Gestão e Conselho Fiscal, conforme Regulamento Eleitoral, por meio de delegados devidamente credenciados para tal, em escrutínio secreto, durante 6 (seis) horas contínuas, diante de mesa coletora de votos instalada oficialmente, no dia 14 de novembro de 2014, das 9h00 às 15h00, consoante o disposto na Consolidação das Leis do Trabalho (CLT), artigo 524, "a" e § 1°.

> São Paulo-SP, 10 de outubro de 2014 ANTÔNIO CARLOS FERNANDES LIMA JÚNIOR Presidente da CONFELEGIS

COPEL GERAÇÃO E TRANSMISSÃO S/A

AVISO DE ADITAMENTO Nº 1 PREGÃO PRESENCIAL CECS Nº 24/2014

Objeto: Contratação da prestação de serviços para Construção de Corredores e Cercas para Dessedentação Animal na UHE Mauá, em conformidade com as Especificações Técnicas; Recebimento das Propostas e Documentos de Habilitação: 16/10/2014, às 09h30min.; Informações Complementares: O Edital e seus anexos, este Aditamento, se encontram à disposição dos interessados no site do Consórcio Energético Cruzeiro do Sul - CECS: www.usinamaua.com.br (menu) LICITAÇÕES ou na sede do CECS sito à Rua Comendador Araújo nº 143 - 19º andar - Centro - Curitiba/PR; Informações Adicionais: Telefone (41) 3028.4300.

> PAULO HENRIQUE RATHUNDE Superintendente Técnico



ENSEADA INDÚSTRIA NAVAL S/A CNPJ.: 12.243.301/0001-25

AVISO DE LICENÇA

A Enseada Indústria Naval S/A - Torna público a concessão da Licença de Operação (LO) nº 1264/2014 com validade de 4 (quatro) anos, expedida pelo Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA - referente a operação da Enseada Indústria Naval S/A, inscrita no C.N.P.J. sob o nº 12.243.301/0001-25, no município de Maragogipe / BA.

Maragogipe-BA, 9 de outubro de 2014. CAROLINE AZEVEDO Gerente de Sustentabilidade

ESCOLA SUPERIOR DE CRICIÚMA

EDITAL Nº 6/2014 CONCURSO VESTIBULAR DE VERÃO 2015 DA ESCOLA SUPERIOR DE CRICIUMA - ESUCRI

O Diretor da Direção da ESCOLA SUPERIOR DE CRICIÚMA - ESUCRI, IES mantida pela ESUCRI - Escola Superior de Criciúma Ltda, no uso de suas atribuições e de conformidade com o disposto no Inciso II do Art. 44 da Lei nº 9394 de 20 de dezembro de 1996, Portaria Normativa nº 40 de 12 de dezembro de 2007 e Regimento Geral da Instituição, torna público o processo de seletivo ao ingresso nos cursos superiores desta IES, para ingresso no primeiro semestre do ano letivo de 2015. Data de Inscrição: de 03 à 19 de novembro de 2014. Cursos/vagas: - Noturno: Administração: Énfase Gestão 50 vagas - Enfase Comércio Exterior 30 vagas - Énfase Marketing e Publicidade 30 vagas - Sistemas de Informação 45 vagas - Enfermagem 45 vagas - Eulcação Física Licenciatura 30 vagas - Educação Física Bacharelado 30 vagas - Ciências Contábeis 50 vagas - Psicologia 50 vagas - Engenharia Civil 50 vagas - Engenharia de Produção 50 vagas - Direito 50 vagas - Matutino: Direito 50 vagas Prova dia 22/11/2014, resultados dia 27/11/2014 e matrícula de 01 á 03, 05 e de 08 à 12/12/14. Inscrição: Secretaria da ESUCRI ou no site www.esucri.com.br, taxa de inscrição: R\$ 20,00 (vinte reais). A íntegra deste edital está exposta na Escola Superior de Criciúma - EVERAL DO JOSÉ TISCOSKI.

EVERALDO JOSÉ TISCOSKI Diretor

FACULDADE DE CIÊNCIAS DA VIDA

EDITAL DE 23 DE SETEMBRO DE 2014 VESTIBULAR 20151

A FACULDADE CIENCIAS DA VIDA, situada à Av. Pre feito Alberto Moura, 12.632, bairro Industrial em Sete Lagoas, MG, faz saber que estarão abertas, no período de 01 de Outubro de 2014 a 11 de Dezembro de 2014, de segunda a sexta-feira, das 08:00h às 19:00h, e aos sábados, das 08:00h às 12:00h, no endereço acima, e 19.001, e aos sabados, das obción as 12.001, no entereço actina, e pela internet, www.cienciasdavida.com.br as inscrições para o Concurso Vestibular 2015-1, a ser realizado no dia 13 de Dezembro de 2014, das 13:30h às 17:30h, totalizando 600 vagas para o 1º semestre de 2015, para os cursos a seguir relacionados. ADMINISTRAÇÃO, com 50 vagas no turno da manhã e 50 vagas no turno da noite, com 50 vagas no turno da manha e 50 vagas no turno da none, ENFERMAGEM, com 50 vagas no turno da manha e 50 vagas no turno da noite, PSICOLOGIA, com 50 vagas no turno manha, e 50 vagas no turno da noite, NUTRIÇÃO, com 50 vagas no turno da manha e 50 vagas no turno da noite, FARMACIA com 50 vagas no turno da manha e 50 vagas no turno da noite, BIOTECNOLOGIA com 50 vagas no turno da manhã e 50 vagas no turno da noite. Os cursos serão ministrados na unidade da FACULDADE CIENCIAS DA VIDA ou em instituições conveniadas, no município de Sete Lagoas, podendo ocorrer alterações de locais durante os cursos, observadas as normas da legislação em vigor. INSCRIÇÃO: R\$40,00 até dia 08/11/2014, e a partir de 09/11/2014 e até 05/12/2014 R\$60,00 e R\$80,00 até dia 11/12/2014. Importante: O candidato que não efetuar o pagamento da inscrição até o dia 11 de Dezembro de 2014 não terá sua inscrição confirmada. PROVAS: Os candidatos ao Concurso Vestibular farão provas no dia 13 de Dezembro de 2014, em local indicado no Comprovante de Inscrição. Terão quatro horas para elaborar uma redação e responder a 60 (sessenta) questões objetivas com base nos conteúdos ministrados no ensino médio e nos livros indicados neste edital. Em atendimento ao que determina a Portaria Ministerial nº 391, parágrafo 2º, de 07/02/2002, a Comissão Permanente do Vestibular decidiu que será eliminado o candidato que obtiver nota inferior a 3,0 (três) na prova de Redação. RESULTADO: O resultado do Concurso será divulgado através de listagens a serem afixadas nos quadros de aviso da Faculdade no dia 16 de Dezembro de 2014, às 18h00minh, e pela internet, www.cienciasdavida.com.br. MATRÍCULA: Para efetivar a matrícula, o candidato aprovado deverá comparecer à Secretaria Geral da Faculdade nos dias 17 a 22 de Dezembro de 2014, das 08:00h às 20:00h, e entregar o Certificado ou Declaração de Conclusão do Ensino Médio e demais documentos (que constam do item 4 do Manual do Candidato). RECLASSI-FICAÇÕES: Haverá duas: a 1ª será divulgada no dia 29 de Dezembro de 2014; a 2ª, no dia 05 de Janeiro de 2015, ambas às 14:00h, com matrícula imediata até as 21:00h. REMANEJAMENTO: O remanejamento dos candidatos aprovados e ainda não matriculados será feito no dia 05 de Janeiro de 2015, às 12h, com matrícula imediata, respeitando-se a ordem de pontuação. Início das aulas: 09 de Fevereiro de 2015. As vagas remanescentes desse Concurso poderão ser disponibilizadas por meio de novo Vestibular ou Processo Seletivo. Poderão também ser preenchidas por candidatos interessados em obtenção de novo título e candidatos interessados em transferências de outras instituições de ensino. SEMESTRALIDADES: Para o 1º semestre de 2015, o valor total da semestralidade para os cursos serão os seguintes: ADMINISTRAÇÃO R\$4.002,00 (Quatro mil e dois

Reais), divididos em seis parcelas de R\$667,00 (seiscentos e sessenta e sete Reais), ENFERMAGEM, R\$ 4.199,88(quatro mil, cento e noventa e nove Reais e oitenta e oito centavos), divididos em seis parcelas de R\$ 699,98 (seiscentos e noventa e nove Reais e noventa e oito centavos); PSICOLOGIA, R\$ 5.095,02(cinco mil e noventa e cinco Reais e dois centavos), divididos em seis parcelas de R\$ 849,17 (oitocentos e quarenta e nove Reais e dezessete centavos); NUTRI-ÇÃO, R\$ 3.810,00 (três mil, oitocentos e dez Reais), divididos em seis parcelas de R\$ 635,00 (seiscentos e trinta e cinco Reais); FAR-MÁCIA R\$ 4.552,50 (quatro mil, quinhentos e cinquenta e dois Reais e cinquenta centavos), divididos em seis parcelas de R\$ 758,75 (Setecentos e cinquenta e oito Reais e setenta e cinco centavos); BIO-TECNOLOGIA R\$ 4.470,00 (quatro mil, quatrocentos e setenta Reais) divididos e seis parcelas de R\$ 745,00 (setecentos e quarenta e cinco Reais). A primeira parcela deverá ser quitada no dia da matrícula, e as demais, a cada 5°. Dia útil dos meses de Fevereiro, Março, Abril, Maio e Junho de 2015. As parcelas (mensalidades) poderão sofrer reajustes em decorrência de mudanças nas políticas econômica, financeira e salarial. A Instituição se reserva o direito de não iniciar curso cujo número de candidatos inscritos, aprovados e matriculados seja inferior a 30 (trinta). A Instituição não se obriga a dispensar a frequência dos alunos que, por convicção religiosa, não queiram frequentar as aulas nos dias e horários previstos no calendário acadêmico. A inscrição do candidato implica a aceitação das condições do concurso e das decisões que possam ser tomadas pela Comissão do Vestibular. Em decorrência da necessidade de se completarem os dias letivos exigidos no semestre, poderá haver aulas aos sábados, no período diurno, para alunos matriculados em cursos dos turnos manhã, e/ou noite. Incorporar-se-ão a este Edital, para todos os efeitos legais, editais complementares ou avisos oficiais que vierem a ser publicados pela Instituição, instruções/normas contidas na con-tracapa do caderno de provas, além do conteúdo do Manual do Candidato disponível no ato da inscrição no endereço www.ciencias-davida.com.br. Os estágios e aulas de atividades práticas dos cursos poderão ocorrer em horários distintos dos horários em que o alunc estiver matriculado. De acordo com a legislação em vigor, a descrição dos recursos materiais à disposição dos alunos, tais como laboratórios, computadores, acesso às redes de informação e acervo de bibliotecas, e a relação do corpo docente com as respectivas titulações estão disponíveis na Secretaria e no endereço eletrônico desta Instituição www.cienciasdavida.com.br (de acordo com a Portaria Ministerial nº 2.684, de 24/08/2005), bem como a íntegra deste Edital. Faz parte deste edital, como se nele transcrito fosse, o guia do candidato disponível no sítio eletrônico www.cienciasdavida.com.br. Este Concurso tem validade exclusivamente para o 1º semestre de 2015. Os casos omissos e as situações não previstas no Edital serão resolvidos pela Comissão do Vestibular.

Comissão do Vestibular:

VALCIR MARCÍLIO FARIAS Presidente

DENISE MATOS DE MELO Coordenadora

ELIZABETH FERRARI Secretaria

FACULDADE DE IMPRERATRIZ - FACIMP

EDITAL Nº 2, DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 1º PROCESSO SELETIVO DE 2015

A FACULDADE DE IMPERATRIZ - FACIMP torna público, por meio da Comissão Organizadora do Evento, o presente Edital, disciplinando as condições do primeiro Processo Seletivo de 2015, para o preenchimento das vagas oferecidas pela Faculdade no 1º e 2º semestres de 2015. O vestibular será executado pela empresa Sanwilly Assessoria e Concursos Ltda. DAS INSCRIÇÕES: de 27/10/2014 a 05/12/2014, presencialmente na Faculdade de Imperatriz, Av. Prudente de Morais, s/nº, quadras 01 a 06, Residencial Kubitschek, de segunda à sexta-feira, das 08h às 18h e pela Internet no site http://www.facimp.edu.br de 27/10/2014 a 04/12/2014. Para inscrever-se, o candidato deverá efetuar o preenchimento da ficha de inscrição e o pagamento da taxa no valor de R\$ 60,00 (sessenta reais). CURSOS / VAGAS NOS SEMESTRES / TURNOS / VALOR DAS PARCELAS ATÉ O VENCIMENTO: Ciências Econômicas 50/50/Noturno/R\$ 639,00; Direito 40/40/Matutino/R\$ 1.045,00; Direito 40/40/Noturno/R\$ 639,00; Direito 40/40/Matutino/R\$ 1.045,00; Direito 40/40/Noturno/R\$ 2.110,00; Pedagogia 50/50 R\$ 497,00 Sistemas de Informação 50/50/Noturno/R\$ 812,00. DOCUMENTOS PARA INSCRIÇÃO: preenchimento correto do cadastro de inscrição, datado e assinado pelo candidato ou seu procurador, cédula de identidade e CPF (original e fotocópia). As informações prestadas no formulário de inscrição ou na solicitação de inscrição pela Internet serão de inteira responsabilidade do candidato, dispondo a IES do direito de excluir do processo seletivo aquele que não preencher o formulário de forma completa, correta e/ou que fornecer dados comprovadamente inverídicos. PROVAS: abrangerá os conhecimentos comuns do Ensino Médio e será constituída por uma prova de Conhecimentos, composta de 48 quesitos com cinco alternativas e uma prova de Redação composta de dois temas. As provas serão aplicadas na sede da FACIMP no dia 07/12/2014 (domingo), das 9h às 13h ou por provas

nutos do horário fixado para seu início, munido de caneta esferográfica de tinta preta, comprovante de inscrição e do documento de identidade original com foto. DOS CANDIDATOS QUE NECES-SITAM DE ATENDIMENTO DIFERENCIADO: O candidato que necessitar de atendimento diferenciado deverá solicitar no ato da inscrição, indicando na solicitação os recursos especiais necessários. CLASSIFICAÇÃO: O Processo Seletivo será classificatório sendo, entretanto, eliminado o candidato que obtiver nota zero em qualquer escore bruto (Ebi), na prova de redação ou faltar ao concurso. A classificação será feita na ordem decrescente do resultado final, até o limite de vagas oferecidas. Havendo candidatos ocupando idêntica classificação, far-se-á o desempate considerando-se, sucessivamente, os escores Eb1, Eb2, Eb3, a nota de Redação e o menor número de inscrição, conforme previsto no Manual. DIVULGAÇÃO: A divulinscrição, conforme previsto no Manual. DIVULGAÇÃO: A divulgação do resultado geral do Concurso ocorrerá dia 10/12/2014 através do site (http://www.facimp.edu.br). MATRÍCULA: realizar-se-á no Atendimento Acadêmico da FACIMP, das 8hàs 18h, nos dias 15 e 16/12/2014, para os candidatos classificados para o 1º e 2º semestre de 2015, e os candidatos excedentes serão convocados em 18/12/2014 para matriculas em 22/12/2014. DISPOSIÇÕES GERAIS: O Manual do Vestibulando é parte integrante deste Edital. Em virtude da natureza do Concurso, não haverá revisão de provas nem recontagem dos pontos a qualquer título, não cabendo recurso quanto ao seu dos pontos, a qualquer título, não cabendo recurso quanto ao seu procedimento, conteúdo ou julgamento. A inscrição do candidato implica aceitação das condições do concurso e das decisões que possam ser tomadas pela Comissão do Vestibular, em casos omissos. A Comissão Organizadora do Processo Seletivo, Portaria da FACIMP, nº 15/2014, de 07 de outubro de 2014, terão amplos poderes para alterar os cronogramas constantes deste Edital, bem como modificálo, visando ao melhor êxito do concurso. As modificações, se necessárias, serão divulgadas e estarão de acordo com a legislação vigente. Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Organizadora do Processo Seletivo.

> FRANCISCO ASSIS GOMES JUNIOR Coordenador da CAES

FACULDADE OCTÓGONO

EDITAL DE 1º OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO 2015 / 1º SEMESTRE

A Faculdade Octógono - FOCO mantida pelo Instituto Octógono de Ensino Superior, ambos com sede na cidade de Santo André, no Estado de São Paulo, publica o Edital do Processo Seletivo 2014 / 1º Semestre do curso de Administração de Empresas, Bacharelado em Administração de Empresas (adaptado conforme lecharerado en Administração de Empresas (adaptado conforme le-gislação, e determinação do CONSU da Faculdade Octógono) a ser ministrado pela Faculdade Octógono, conforme determinação do Art. 1º da Portaria No. 1.120 de 16 de julho de 1999 do MEC. Ad-ministração de Empresas Reconhecimento por Portaria Nº. 4276, de 21/12/2004. Vagas: 160 (cento e sessenta) vagas Duração do curso: 08 (oito) semestres Turno: diurno e noturno Local de funcionamento dos Cursos: Faculdade Octógono. FOCO R. Cel. Fernando Prestes, 326 09020-110 - Santo André - SP Normas de Acesso: Inscrições: Período de 13 de outubro a 31 de outubro de 2014; e havendo vagas remanescentes, a partir de 06 de novembro de 2014 a 06 de fevereiro de 2015. Horário de Inscrição: de Segunda à Sexta-feira, das 08 horas às 21 horas. Aos sábados das 09 horas às 13 horas. Documentos: Os candidatos deverão apresentar no ato da inscrição: ficha de inscrição, devidamente preenchida; Taxa de inscrição: R\$ 20,00 a ser pago no ato da inscrição. Forma de Realização: O Processo Seletivo constará de uma prova de Redação (valendo 10 pontos, considerado o mínimo de uma prova de Redação (valendo 10 pontos, considerado o minimo de 3 pontos para classificação), e uma prova com 30 (trinta) questões objetivas de Conhecimentos Gerais. Documentos exigidos para realização do seletivo: cédula de identidade original ou documento com foto recente. Data, local e Horário. Realização: O Processo Seletivo será realizado em 01 de novembro de 2014 com início às 09h00 e término às 12h00. As vagas remanescentes serão preenchidas através de outras chamadas, até que todas se esgotem. Outrossim, após o encerramento das chamadas oriundas do respectivo processo, em havendo vagas remanescentes as mesmas serão oferecidas em processo seletivo continuado até 07 de fevereiro de 2015. São isento da realização de provas do processo seletivo, os candidatos que obtiveram na realização do ENEM - Exame Nacional do Ensino Médio, 450 (quatrocentos e cinquenta pontos) ou mais, sendo realizada para formalização do processo, entrevista com o candidato pela coordenação de curso, e na existência de vagas durante o período de realização do processo. O candidato também poderá ao realizar o processo seletivo e apresentar a comprovação de realização do ENEM - Exame Nae apresentar a comprovação de realização do ENEM - Exame Nacional do Ensino Médio, para composição de sua nota final do processo seletivo, na proporção de 50% número de pontos do ENEM (convertido em nota) somado a 50% da nota da prova do processo realizado. Local: Faculdade Octógono - FOCO Horário: 09h00 às 12h00, os candidatos deverão observar a permanência mínima de uma hora pelo candidato. Os candidatos deverão comparecer 30 minutos antes do horário de início da prova ou agendamento, munido do cartão de inscrição e carteira da identidade; adentrado à sala onde se realizará o processo, o candidato não poderá se retirar, exceto depois de transcorrida uma hora do início do processo, ou antes, acompanhado de fiscal ou auxiliar para ir ao sanitário; Todos os candidatos deverão ter a identidade conferida e em caso de falsidade, haverá registro policial da ocorrência criminal e autuação do flagrante. Prazo de validade do Processo Seletivo: No decorrer do Primeiro Semestre Letivo do ano 2015. Observação: 1 - A Faculdade Octógono - FOCO - se reserva o direito de não iniciar turmas com menos de 40 (quarenta) alunos matriculados. Neste caso, após a última fase, o candidato poderá ser transferido para o mesmo curso de outro turno ou optar por outro curso quando houver vagas disponíveis ou pela devolução das quantias pagas. Não caberá ao candidato qualquer re-



clamação ou recurso. Caso algum impedimento legal ou administrativo impossibilite o funcionamento de um curso, a FOCO devolverá integralmente a quantia despendida pelo candidato e não caberá qualquer reclamação ou recurso. 2 - O candidato classificado e regularmente matriculado que solicitar cancelamento de matrícula por motivo de ingresso em outra Instituição de Ensino será reembolsado em 80% (oitenta por cento) do valor da 1ª parcela da semestralidade, devendo o requerimento de cancelamento de matrícula ser protocolizado junto à secretaria até 2 dias úteis antes do início do período letivo.

FERNANDO EDUARDO PERES Diretor Acadêmico

FACULDADE DE TECNOLOGIA PENTÁGONO

EDITAL DE 1º DE OUTUBRO DE 2014 PROCESSO SELETIVO 2015/1º SEMESTRE

A Faculdade de Tecnologia Pentágono, mantida pelo Instituto Pentágono de Ensino Superior, ambos com sede na cidade de Santo André, no Estado de São Paulo, publicam o Edital do Processo Seletivo 2014/2º Semestre dos cursos de Graduação em Mecatrônica Industrial, Graduação em Processos Químicos e Graduação em Análise e Desenvolvimento de Sistemas a ser ministrado pela Faculdade de Tecnologia Pentágono, conforme decreto 1835 de 28 de março de 1996 e nº 3860 de 9 de julho de 2001. Graduação em Mecatrônica Industrial - Reconhecido pela Portaria MEC nº. 534, de 17/12/2008 e publicada no D.O.U. em 19/12/2008. Vagas: 100 (vagas) para o período. Duração do curso: 06 (seis) semestres Graduação em Processos Químicos - Reconhecido pela Portaria MEC nº 172, de 23/02/2011 e publicada no D.O.U. em 25/02/2011. Vagas: 100 (vagas) para o período Duração do curso: 06 (seis) semestres Graduação em Análise e Desenvolvimento de Sistemas Autorizado por Portaria No. 2961, de 22/09/2004 e publicada no D.O.U. em 23.09.2004. Vagas: 100 (vagas) para o período. Duração do curso: 05 (cinco) semestres. Local de funcionamento dos Cursos: Faculdade de Tecnologia Pentágono. R. Cel. Fernando Prestes, 32609020-110 - Santo André - SP Normas de Acesso: Inscrições: Período de 13 de outubro a 31 de outubro de 2014; e havendo vagas remanescentes, a partir de 06 de novembro de 2014 a 06 de fevereiro de 2015. Horário de Inscrição: de Segunda à Sextafeira, das 8 horas às 21 horas. Aos sábados das 9 horas às 13 horas. Documentos: Os candidatos deverão apresentar no ato da inscrição: Ficha de inscrição, devidamente preenchida; Taxa de inscrição: R\$ 20,00, a ser pago no ato da inscrição. Forma de Realização: O Processo Seletivo constará de uma prova de Redação (valendo 10 pontos, considerado o mínimo de 3 pontos para classificação), e uma prova com 30 (trinta) questões objetivas de Conhecimentos Gerais. Documentos exigidos para realização do seletivo: cédula de identidade original ou documento com foto recente. Data, local e Horário. Realização: O Processo Seletivo será realizado em 01 de novembro de 2014 com início às 09h00 e término às 12h00. As vagas remanescentes serão preenchidas através de outras chamadas, até que todas se esgotem. Outrossim, após o encerramento das chamadas oriundas do respectivo processo, em havendo vagas remanescentes as mesmas serão oferecidas em processo seletivo continuado até 07 de fevereiro de 2015. São isento da realização de provas do processo seletivo, os candidatos que obtiveram na realização do ENEM - Exame Nacional do Ensino Médio, 450 (quatrocentos e cinquenta pontos) ou mais, sendo realizada para for-malização do processo, entrevista com o candidato pela coordenação de curso, e na existência de vagas durante o período de realização do de curso, e na existencia de vagas durante o periodo de realização do processo. O candidato também poderá ao realizar o processo seletivo e apresentar a comprovação de realização do ENEM - Exame Nacional do Ensino Médio, para composição de sua nota final do processo seletivo, na proporção de 50% número de pontos do ENEM (convertido em nota) somado a 50% da nota da prova do processo realizado. Local: Faculdade de Tecnologia Pentágono Horário: 09h às 12h, os candidatos deverão observar a permanência mínima de uma hora pelo candidato. Os candidatos deverão comparecer 30 minutos antes do horário de início da prova ou agendamento, munido do cartão de inscrição e carteira da identidade; adentrado à sala onde se realizará o processo, o candidato não poderá se retirar, exceto depois de transcorrida uma hora do início do processo, ou antes, acom-panhado de fiscal ou auxiliar para ir ao sanitário; Todos os candidatos deverão ter a identidade conferida e em caso de falsidade, haverá registro policial da ocorrência criminal e autuação do flagrante. Prazo de validade do Processo Seletivo: No decorrer do Primeiro Semestre Letivo do ano 2015. Observação: 1 - A Faculdade de Tecnologia Pentágono - FATEP se reserva o direito de não iniciar turmas com menos de 40 (quarenta) alunos matriculados. Neste caso, após a última fase, o candidato poderá ser transferido para o mesmo curso de outro turno ou optar por outro curso quando houver vagas disponíveis ou pela devolução das quantias pagas. Não caberá ao candidato qual-quer reclamação ou recurso. Caso algum impedimento legal ou administrativo impossibilite o funcionamento de um curso, a FATEP devolverá integralmente a quantia despendida pelo candidato e não caberá qualquer reclamação ou recurso. 2 - O candidato classificado e regularmente matriculado que solicitar cancelamento de matrícula por motivo de ingresso em outra Instituição de Ensino será reembolsado em 80% (oitenta por cento) do valor da 1º parcela da se-mestralidade, devendo o requerimento de cancelamento de matrícula ser protocolizado junto a secretaria até 2 dias úteis antes do início do período letivo.

> FERNANDO EDUARDO PERES Diretor Acadêmico

FEDERAÇÃO DOS ESTABELECIMENTOS PARTICULARES DE ENSINO DA REGIÃO SUL -FEPESUL

AVISO DE REGISTRO DE CHAPA

A Federação dos Estabelecimentos Particulares de Ensino da Região Sul - FEPEsul em cumprimento ao disposto nos Artigos 30 ao 37 e seus parágrafos do Estatuto desta entidade, comunica que foi registrada 01 (uma) chapa concorrente à eleição a que se refere o Edital de Convocação publicado no dia dezessete de setembro de 2014, no Diário Oficial da União, seção 3, edição n.º 179, página 193.

Biênio 2014/2016 Diretoria Executiva Presidente Osvino Toillier 1.º Vice-Presidente Marcelo Batista de Sousa Diretor Administrativo Marco Antonio de Souza Diretor Econômico/Financeiro Ademar Batista Pereira Diretor de Legislação e Normas José Carlos Barbieri Suplentes/Diretoria Ailton Renato Dörl Jacir José Venturi Bruno Eizerik Conselho Fiscal Efetivos Flávio Romeu D'Almeida Reis Ana Aparecida Besel Karina Miyaki da Silveira Suplentes Ariane Ortega Ortiz Maria Beatriz Magalhães Silva Meneguetti Alderi Luiz Ferraresi Delegados Representantes/Confenen Osvino Toillier Ademar Batista Pereira

Diretoria FEPEsul

O prazo para impugnação de candidatos é de 05 (cinco) dias a contar da publicação deste aviso.

Curitiba, 10 de outubro de 2014. ADEMAR BATISTA PEREIRA Presidente da Federação

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS ARQUITETOS E URBANISTAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O SINDICATO DOS ARQUITETOS E URANISTAS NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO (SARJ), por meio de seu Presidente, convocam os arquitetos e urbanistas associados à ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no dia 16/10/2014, às 18h em primeira convocação e 18h30min em última, no auditório do Sindicato dos Arquitetos e Urbanistas no Estado do Rio de Janeiro, na Avenida Venezuela, 131 - 8º andar - salas 811 a 815 - Saúde - Rio de Janeiro - RJ - CEP: 20081-311, com a seguinte ordem do dia:

- 1 Eleição de Delegados para o 38º Encontro Nacional de Sindicatos de Arquitetos, que será realizado de 20 a 23 de novembro de 2014, na cidade de Cuiabá MT;
 - 2 Fixação do valor da Contribuição Sindical para o ano de 2015;
 3 Fixação do valor da Contribuição Social para o ano de 2015.

Rio de Janeiro, 8 de outubro de 2014. EDIVALDO SOUZA CABRAL Presidente do Sindicato

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS EMPREGADOS EM INSTITUICOES BENEFICENTES, RELIGIOSAS E FILANTROPICAS - FENATIBREF

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados, por força do Art. 34 do Estatuto Social e pelo presente edital todos os associados no gozo dos seus direitos estatutários desta entidade para participarem da Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 22 de Outubro de 2014, às 09:00 horas em primeira convocação e se não houver quorum, às 10:00 horas em segunda e última convocação, com qualquer número de presentes, na sede da FENATIBREF, situado à Avenida do Contorno, nº. 9215 - Bairro Prado em Belo Horizonte - Minas Gerais, afim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Alteração de Endereço da Sede; b) Outros Assuntos de Interesse da Categoria e dos sindicatos afiliados.

Belo Horizonte, 10 de outubro de 2014. GERALDO GONÇALVES DE OLIVEIRA FILHO Diretor Presidente

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS ODONTOLOGISTAS

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIAS GERAIS ORDINÁRIAS

De conformidade com o Estatuto Social da Federação Nacional dos Odontologistas - FNO, fica convocado o Conselho de Representantes desta mesma entidade para uma Assembleia Geral Ordinária a realizar-se no dia 28/11/2014, Na sede social da Federação Nacional dos Odontologistas - FNO localizada no Setor Comercial Sul Quadra 01 Bloco C Nº 30, Edifício Antonio Venâncio da Silva 12º andar salas 1201/1204 - Asa Sul - Brasília-DF às 14:00 horas em 2ª convocação, para discussão e deliberação da seguinte ordem do dia: 1) Leitura, discussão e votação da ata da Assembleia Geral Ordinária anterior; 2) Relatório das atividades da diretoria do exercício de 2013; 3) Apreciação do Balanço Financeiro e Patrimonial do exercício de 2013; 4) Apreciação e votação do parecer do Conselho Fiscal sobre a Prestação de Contas do exercício de 2013.

De conformidade com o Estatuto Social da Federação Nacional dos Odontologistas - FNO, fica convocado o Conselho de Representantes desta mesma entidade para uma Assembleia Geral Ordinária a realizar-se no dia 29/11/2014, na sede social da Federação Nacional dos Odontologistas - FNO localizada no Setor Comercial Sul Quadra 01 Bloco C Nº 30, Edifício Antonio Venâncio da Silva 12º andar salas 1201/1204 - Asa Sul - Brasília-DF às 09:00 horas em 1º convocação e se necessário, às 09:30 horas em 2ª convocação, para discussão e deliberação da seguinte ordem do dia: 1) Leitura, discussão e votação da ata da Assembleia Geral Ordinária anterior; 2) Apreciação e votação do parecer do Conselho Fiscal, sobre a previsão orçamentária para o exercício de 2015; 3) Valor e forma de pagamento da Anuidade Social da FNO para o exercício de 2015; 4) Discussão e votação do valor da Contribuição Confederativa para o exercício de 2015; 6) Discussão e votação do valor da Contribuição Confederativa para o exercício de 2015; 6) Apreciação e previsão orçamentária para o exercício de 2015; 6) Apreciação e previsão orçamentária para o exercício de 2015; 6) Apreciação e previsão orçamentária para o exercício de 2015; 6) Apreciação e previsão orçamentária para o exercício de 2015; 6)

Brasília, 11 de setembro de 2014. JOANA BATISTA OLIVEIRA LOPES Presidente da Federação

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS PORTUÁRIOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente Edital e de acordo com o Capítulo V, artigos 37 a 51 do Estatuto da Federação Nacional dos Portuários, faço saber que no dia 19 de novembro de 2014, no período das nove às dezessete horas, na Sede da Entidade no endereço - SDS - ED. Venâncio IV - Salas 210/211/212 - Asa Sul - Brasília-DF, será realizada eleição para composição da Diretoria, Conselho Fiscal, Delegados/as Representantes e respectivos/as suplentes, quadriênio 2015/2019, ficando aberto o prazo de 20 (vinte) dias para o registro de chapas, que ocorrerá a contar da data da publicação deste aviso resumido no Diário Oficial da União. O requerimento acompanhado de todos os documentos exigidos para o registro de chapa/s deverá ser dirigido ao Presidente da entidade, podendo ser assinado por qualquer dos/as candidatos/as componentes da/s chapa/s. A Secretaria da Federação funcionará, no período destinado ao registro de chapa/s, no horário das oito às dezessete horas, onde se encontrará à disposição dos/as interessados/as, pessoas habilitadas para o atendimento, prestação de informações concernentes ao processo eleitoral, recebimento de documentação e fornecimento de correspondente recibo. A impugnação de candidatura/s deverá ser feita no prazo de 05 (cinco) dias a contar da data da Circular FNP, que informar sobre a/s chapa/s registrada/s. Caso não seja obtido quórum em primeira convocação, a eleição em segunda e última votação será realizada no dia 20 de novembro de 2014, no mesmo horário e local do primeiro escrutínio.

Brasília-DF, 9 de outubro de 2014. EDUARDO LIRIO GUTERRA Presidente da Federação

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS TÉCNICOS INDUSTRIAIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA

A Comissão Eleitoral designada pela diretoria da FENTEC - Federação Nacional dos Técnicos Industriais, baseando-se no Regimento Eleitoral, através da sua presidente, Cenyra Akie Nakamura Pucci, convoca os sindicatos filiados a esta Federação para a eleição da nova diretoria, conselho fiscal e seus respectivos suplentes para o quadriênio 2015/2019, sendo que a eleição será realizada no dia 22 de novembro de 2014, no horário das 09h00min às 12h00min, na Rua 24 de Maio, 104, 14º andar, Centro, São Paulo - SP, e em caso de falta de quórum ou de empate entre as chapas mais votadas será realizado o segundo escrutínio no dia 05 de dezembro de 2014, no horário das 09h00min às 12h00min, no mesmo endereço. As inscrições de chapa serão feitas na sede da entidade, na Rua 24 de Maio, 104, 12º andar, Centro, São Paulo - SP, no horário das 09h00min às 17h00min, com prazo de 15 (quinze) dias contados da data de publicação deste Edital. As eleições serão também comunicadas às entidades filiadas à FENTEC, conforme determina o parágrafo único do Art. 5º do Regimento Eleitoral.

São Paulo-SP, 9 de outubro de 2014. CENYRA AKIE NAKAMURA PUCCI Presidente da Comissão



FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES NA INDÚSTRIA DO CONSTRUÇÃO E DO MOBILIÁRIO NOS ESTADOS DO PARÁ E AMAPÁ

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente Edital e de conformidade com o Estatuto Social da Federação dos Trabalhadores na Indústria da Construção e do Mobiliário nos Estados do Pará e Amapá - FETRACOMPA, Art. 14°; Art. 15° alínea f; Art. 17º alínea l, ficam convocados os Delegados Membros do Conselho de Representantes, que estejam em pleno gozo de seus direitos sociais, e os Membros do Conselho Fiscal da FETRACOMPA, para participarem de ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, que será realizada na sede da FETRACOMPA, sito à Avenida João Paulo II, nº 736, Belém - PA, no dia 14 de novembro de 2014, às 08h00min, em primeira convocação, com o número legal de conselheiros, ou às 09h00min, em segunda e última convocação, com qualquer número de conselheiros presentes, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1º ponto - Leitura, discussão e posterior aprovação do balanço financeiro e patrimonial do exercício 2013, com parecer do Conselho Fiscal; 2º ponto - Leitura, discussão e posterior aprovação da previsão orçamentária para o exercício de 2015, com parecer do Conselho Fiscal. Os membros do Conselho Fiscal deverão estar presentes nos dias 12 e 13 de novembro na sede da FE-TRACOMPA, para análise das contas.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente Edital e de conformidade com o Estatuto Social da Federação dos Trabalhadores na Indústria da Construção e do Mobiliário nos Estados do Pará e Amapá - FETRACOMPA, Art. 14°; Art. 15° alínea f; Art. 17° alínea I, ficam convocados os Delegados Membros do Conselho de Representantes da FETRACOMPA, que estejam em pleno gozo de seus direitos sociais, para participarem de ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que será realizada na sede da FETRACOMPA, sito à Avenida João Paulo II, nº 736, Belém - PA, no dia 14 de novembro de 2014, às 14h00min, em primeira convocação, com o número legal de conselheiros, ou às 15h00min, em segunda e última convocação, com qualquer número de conselheiros presentes, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1º ponto - Discutir e aprovar as propostas econômicas e sociais a serem encaminhadas aos sindicatos patronais e empresas dos Estados do Pará e Amapá. 2º ponto - Autorizar a diretoria da FETRACOMPA negociar administrativamente, assinar convenção e/ou acordo coletivo de trabalho pelos trabalhadores inorganizados e pelos sindicatos filiados, referente às datas base de 2015, do Estado do Amapá, dos meses de: Maio (Madeira, Marcenaria, Olaria e Cerâmica para Construção e Mármores e Granitos), Agosto e Novembro (Construção Pesada); do Estado do Pará, dos meses de: Janeiro (Madeira), Maio (Madeira, Marcenaria, Olaria e Cerâmica para Construção, Mármores e Granitos e Fibrocimento), Agosto (Construção Civil Leve e Eletricidade), Setembro (Cimento, Cal e Gesso), Novembro (Construção Pesada). 3º ponto - Instaurar dissídio coletivo junto ao TRT da 8ª Região em caso de frustração das negociações. 4º ponto - Discussão e aprovação do desconto da contribuição assistencial em favor da entidade signatária e seus respectivos rateios, de acordo com o Art. 8º, Inciso IV da Constituição Federal de 1988, Artigo 513, letra "e", da CLT, decisões judiciais e Artigo 85 letra "a" do Estatuto Social da FETRACOMPA

> Belém-PA, 9 de outubro de 2014. AGUINALDO DO CARMO ALCÂNTARA Presidente da Federação

FENASP-FEDERAÇÃO NACIONAL DAS ASSOCIAÇÕES PESTALOZZI CNPJ: 42.129.809/0001-68

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A Presidente da FENASP - Federação Nacional das Associações Pestalozzi, com sede em Brasília, capital federal, no SRTVS, quadra 701, №110, Bloco O, Edifício Multiempresarial, Salas 496 e 497 Asa Sul, no uso de suas atribuições legais e, em conformidade com previsão estatutária, CONVOCA, através do presente edital, todas as afiliadas em dia com as suas obrigações estatutárias, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária que será realizada no auditório da PBTUR, localizado no Centro Turístico de Tambaú, na Avenida Almirante Tamandaré, № 100 Tambaú - na cidade de João Pessoa, Estado da Paraíba, às 14 horas do dia 22 de Novembro de 2014, com a seguinte ordem do dia:

Alteração Estatutária.

Movimento Pestalozziano de Auto Defensores.

Fundação Pestalozzi do Pará.

Assuntos Gerais.

A Assembleia Geral Extraordinária instalar-se-á em primeira convocação às 14 horas, com a presença da maioria absoluta das afiliadas em gozo de seus direitos sociais, e em segunda convocação com no mínimo 1/3 dos presentes de acordo com os artigos 21 e 22 do Estatuto da FENASP. Para efeito de quórum, o número de entidades afiliadas em condições de votar até a presente convocação é de 24 (vinte e quatro).

Brasília, 8 de outubro de 2014. ESTER ALVES PACHECO

FUNDAÇÃO DE AMPARO E DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Fundação de amparo e Desenvolvimento da Pesquisa. Contratada: Mônaco Diesel Ltda. Objeto: Aquisição de um caminhão frigorífico zero km, no valor global de R\$ 285.000,00. Referente ao Pregão Eletrônico nr. 152/2014, processo nº115758. Para realização do projeto 3474 SDR-UFOPA/FADESP HORTIFRUTICULTURA. Foro da Justiça de Belém-Pa. Sinfronio Brito Moraes pela contratante, e pela contratada Sr. Evandro José da Silva.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGAO ELETRÔNICO Nº 167/2014

A Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, nesta oportunidade através de sua pregoeira, designada pela Diretoria Executiva, torna público que realizará procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico, sob nº 167/2014, cujo objeto é Confecção de prensa hidráulica, sendo tipo menor preço por item, a fim de atender ao convênio 2399 FAPESPA/EMBRAPA/FADESP BIOMASSA FLORESTAL conforme descrito no edital com abertura prevista para o dia 24/10/2014 às 10:00 horas, horário de Brasília no site http://www.comprasnet.gov.br UASG 925848

CLEIDY APARECIDA ALVES LOPES
Pregoeira

PREGAO ELETRÔNICO Nº 168/2014

A Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, nesta oportunidade através de sua pregoeira, designada pela Diretoria Executiva, torna público que realizará procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico, sob nº 168/2014, cujo objeto é "Aquisição de Material de Consumo de Suprimento de Informática" sendo tipo menor preço por item, a fim de atender ao convênio 2399 FAPESPA/EMBRAPA/FADESP BIOMASSA FLORESTAL, conforme descrito no edital com abertura prevista para o dia 23/10/2014 às 15:00 horas, horário de Brasília no site http://www.comprasnet.gov.br

PREGAO ELETRÔNICO Nº 169/2014

A Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, nesta oportunidade através de sua pregoeira, designada pela Diretoria Executiva, torna público que realizará procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico, sob nº 169/2014, cujo objeto é "Aquisição de Material de Consumo de Expediente e de Suprimento de Informática" sendo tipo menor preço por item, a fim de atender ao convênio 3500 MEC-UF-PA/FADESP PRO LETRAMENTO, conforme descrito no edital com abertura prevista para o dia 24/10/2014 às 11:00 horas, horário de Brasília no site http://www.comprasnet.gov.br

MARINA CHAVES DA CUNHA FURTADO Pregoeira

FUNDAÇÃO DE APOIO A SERVIÇOS TECNICOS, ENSINO E FOMENTO A PESQUISAS-FUNDAÇÃO ASTEF

AVISO DE SELEÇÃO

A Fundação de Apoio a Serviços Técnicos, Ensino e Fomento a Pesquisas - Fundação ASTEF, torna pública a abertura das inscrições para seleção de 01 (um) PROFISSIONAL com nível superior em Pedagogia, por 05 (cinco) meses, com experiência em Projetos de Formação Docente, para auxiliar na preparação e nos encontros de Formações com a IES. As atividades consistirão de formações com os Orientadores de Estudo e seminário final com 1.000 formadores e orientadores de estudo, e contribuição para a elaboração do relatório Final do Projeto Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa de 2014. Haverá Avaliação Curricular e Entrevista, ambas de caráter eliminatório e classificatório. Para concorrer os candidatos devem possuir os requisitos exigidos no edital. Maiores informações podem ser obtidas no edital disponível no site http://www.fundacaoastef.ufc.br.

Fortaleza, 10 de outubro de 2014. FRANCISCO RODRIGO PORTO CAVALCANTE Diretor Presidente da Fundação

FUNDAÇÃO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO -UNISELVA

EXTRATO DO CONTRATO Nº 61/2014-AJ-UNISELVA

Processo nº 2014/015380/UNISELVA Contratante: Fundação de Apoio e Desenvolvimento da Universidade Federal de Mato Grosso - FUNDAÇÃO UNISELVA. CNPJ Contratante nº 04.845.150/0001-57 Contratada CXW SERVIÇOS E NEGÓCIOS E TECNOLOGIA LTDA CNPJ Contratada nº 07.342.935/0001-03 Fundamento Legal: Leis Federais nº 10.520/2002 e 8.666/93 e alterações posteriores, e as disposições da Lei Complementar nº 123/2006, o Decreto nº 6.204 de 05/09/2007, Decreto nº 3.555 de 8 de agosto de 2000 e o Decreto nº 7.892 de 23 de janeiro de 2013. Objeto: Futura e eventual contratação de empresa especializada em materiais de publicidade e correlatos, conforme descrito nos itens 3, 5 e 7 da Ata de Registro de Preços nº 010/2014/SAD. Valor: O valor global estimativo é de R\$ 92.800,00 (noventa e dois e oitocentos reais). Vigência: O Contrato terá vigência de doze [12] meses a partir da data de sua

assinatura. Dotação orçamentária: Recursos próprios, Convênios, Contratos, Acordos e Ajustes gerenciados pela Fundação Uniselva.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 63/2014-AJ-UNISELVA

Processo nº 2014/014005/010038/016937/UNISELVA - Adesão à Ata de Registro de Preços nº 01/2014 - Pregão Eletrônico nº 17/2013 - UFMT Contratante: Fundação de Apoio e Desenvolvimento da Universidade Federal de Mato Grosso - Fundação Uniselva. CNPJ Contratante: O4.845.150/0001-57 Contratada: PROTEGE - SISTEMA DE PROTEÇÃO ATMOSFÉRICA LTDA - EPP. CNPJ Contratada: 02.232.014/0001-29 Objeto: Prestação de serviços de reparos em instalações elétricas, conforme os itens 5, 6, 7, 10, 22, 23, 29, 32, 39, 40 e 43 da Ata de Registro de Preços nº 01/2014, anexa aos autos do processo. Fundamento Legal: Leis Federais nº 10.520/2002 e 8.666/93, Lei Complementar nº 123/2006, e os Decretos nº 6.204 de 05/09/2007, 3.555 de 08/08/2000, 7.892 de 23/01/2013. Vigência: 3 meses. Valor Total: R\$ 92.490,95 Dotação orçamentária: As despesas decorrentes dessa contratação correrão à conta dos recursos próprios da CONTRATANTE.

FUNDAÇÃO DE APOIO INSTITUCIONAL RIO SOLIMÕES

DESPACHO DO DIRETOR EXECUTIVO Em 3 de outubro de 2014

Homologo a decisão da Pregoeira, conforme Adjudicação referente ao Pregão Eletrônico №. 040/2014, Projetos 15.00.100 e 15.00.101 - Termo de Contrato № 022 e 23/2013 - FUA/UNISOL, para "Aquisição de Material de Consumo para o Projeto Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Certa. Ação: Curso de Formação Inicial e Acompanhamento 2013 da Universidade Federal do Amazonas - UFAM", que adjudica como vencedoras as empresas: SISTERPEL SUPRIMENTOS PARA INFORMÁTICA LTDA, para o Lote 01 do Termo de Referência, perfazendo o valor global de R\$ 26.400,00 (vinte e seis mil e quatrocentos reais), MOISES HAMERSKI - EPP, para os Lotes 03, 04, 05, 06 e 07 do Termo de Referência, perfazendo o valor global de R\$ 7.779,90 (sete mil setecentos e setenta e nove reais e noventa centavos). O lote 02 foi declarado FRACASSADO.

MIGUEL ÂNGELO DA SILVA

FUNDAÇÃO DE APOIO UNIVERSITÁRIO - FAU

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2014

Processo: 132/14. Objeto: Contratação dos serviços de instrumentação em geral, junto a Universidade Tecnologica Federal do Paraná - UTFPR, para prestação de serviço: ajuste de trajetórias, controle e adaptações no protótipo de plena carga do robô Hexaflex. Fundamento Legal: Art. 25, "Inciso II" da Lei 8.666/93. Modalidade: Inexigibilidade de Licitação. Valor da Compra: R\$ 42.000,00 (Quarenta e dois mil reais). Fornecedor: Fundação de Apoio a Educação, Pesquisa e Desenvolvimento Científico e Tecnológico da UTFPR. Convênio: Petrobras/FAU/UFU DE N. SAP 4600432451

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2014

A Pregoeira da Fundação de Apoio Universitário faz saber a quem possa interessar que a empresa vencedora do Pregão Eletrônico Nº 016/14, Processo 128/14 foi: Para os lotes 01 e 02 a empresa Sierdovski & Sierdovski Ltda.

JULIANA LUCAS GOUGH

FUNDAÇÃO DE APOIO À PESQUISA, DESENVOLVIMENTO E INOVAÇÃO - EXÉRCITO BRASILEIRO- FAPEB

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nº Espécie: Termo Aditivo nº 01/14-STICD - Contrato nº 01/2014/M.C BOSSAN/FAPEB. Partes: Contratante - FAPEB; Contrata: M.C BOSSAN. Data da assinatura 03/03/2014. Objeto: Alterar a Cláusula Décima - Dos Prazos - que será de 30 dias a contar da assinatura do aditivo. O presente termo Aditivo entrará em vigor em 30/09/2014.

FUNDAÇÃO DE APOIO À PESQUISA - FUNAPE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 35/2014

Objeto: Aquisição de materiais para Laboratório (consumo). Contratadas: Cial - Comércio de Artigos Para Laboratórios Ltda - EPP, CNPJ: 01.173.602/0001-03 no valor global R\$ 686,21 reais; Sigma Aldrich Brasil Ltda, CNPJ: 68.337.658/0001-27 no valor global R\$ 682,00 reais, Genética Comércio, Importação e Exportação Eireli; CNPJ: 00.596.529/0001-10 valor global R\$ 474,75 reais e Ludwig Biotecnologia Ltda - ME, CNPJ: 01.151.850/0001-53 no valor global R\$ 735,00 reais. Fundamento Legal: art. 24, inciso IV da Lei 8.666/93. Justificativa: Bens destinados exclusivamente para pesquisa científica. Recurso: PETRO-BRÁS/FUNAPE. Convênio 00500066352.11.9.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 16/2014

Objeto: Substituição de placa de sistema DIMEP para porta de entrada lateral do Prédio da Quarentena da Embrapa/Cenargen na cidade de Bra-sília/DF. Contratada: Control Time Sistemas de Segurança Ltda - EPP, CNPJ: 38.041.265/0001-00, valor global R\$ 605,55 eais. Justificativa: representante exclusivo. Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/93, art. 25, inciso I

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A Fundação de Apoio á Pesquisa - FUNAPE, neste ato representando pelo seu Diretor Executivo, mediante o Pregão Eletrônico nº 012/2014-SRP, divulga os preços registrados através da ATA nº 004/2014, referente a contratação de empresa (laboratório que mantém controle de referente a contratação de empresa (tatoratorio que mantem controle de qualidade interno e externo sobre os procedimentos analíticos e acreditação) para efetuar os exames de análises clínicas, dosagens hormonais e citologia. Empresa: Laboratório Santa Inês Ltda, CNPJ: 01.413.368/0001-44, Lote 01 - itens 1.1 a 1.661, valor global R\$ 296.500,00 mil reais. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93 e 10.520/2002, Decretos nº 5.450/2005, 3.931/2001, 7.892/2013. Assinatura da Ata: 04/06/2014. Vigência 05/06/2014 a 05/06/2015.

> Goiânia, 8 de outubro de 2014 REINALDO GONÇALVES NOGUEIRA Autoridade Competente

FUNDAÇÃO DE APOIO À TECNOLOGIA E CIÊNCIA

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROJETO CONTROLE DE QUALIDADE DE FARMACOS E PRO-DUTOS FARMACEUTICOS CONTRATO CT.187/2010 " Objeto: Material de Consumo, Fornecedor: Horiba Instruments Brasil Ltda, Valor:

PROJETO CONTROLE DE QUALIDADE DE FARMACOS E PRODUTOS FARMACEUTICOS CONTRATO CT.187/2010 " Objeto: Material de Consumo, Fornecedor: Maxcrom Instrumentos Científicos Ltda. , Valor : 18.433,94 art. 25, lei 8.666/93.

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS № 2014/6010004-03

A Fundação de Apoio à Tecnologia e Ciência FATEC torna público que realizará Tomada de Preços para PRESTAÇÃO DE SEVIÇOS PARA IMPRESSÃO DAS PROVAS DO CONCURSO VESTIBULAR 2014 DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, PARA O PROJETO 6.01.0004, recebimento dos envelopes até: 23/10/14 às 14 horas. O edital está disponível no site www.fateciens.org.br.

> Santa Maria, 7 de outubro de 2014. SILVIA BINOTTO Presidente da Comissão de Licitações

FUNDAÇÃO BANCO DO BRASIL

AVISO DE INEXIGIBILIDADE 2014/021

Com base no art. 25, inciso II, combinado com o inciso III do artigo 13 da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pelo Comitê de Administração da Fundação Banco do Brasil, sediada em Brasília (DF), para contratação de serviços especializados para o Escritório de Sina (Dr.), para contratação de serviços especializados para o Escribito de Projetos do Terra Forte, junto à empresa APEL Pesquisa e Desenvolvimento de Projetos Ltda.; pelo período de 60 meses; valor total: R\$ R\$ 26.723.486,78, distribuídos anualmente: ano 2014 até R\$ 7.000.000,00; ano 2015 até R\$ 7.000.000,00; ano 2016 até R\$ 7.000.000,00; ano 2017 até R\$ 5.723.486,78; RATIFICAÇÃO em: 09/10/2014.

> JOSÉ CAETANO DE ANDRADE MINCHILLO Presidente da Fundação

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCURSO DE PROJETOS № 2014/016 - CATAFORTE III -NEGÓCIOS SUSTENTÁVEIS EM REDES SOLIDÁRIAS

OBJETO: Seleção pública de projetos apresentados por Organização da Sociedade Civil de Interesse Público (OSCIP), interessada em firmar Termo de Parceria com a Fundação Banco do Brasil para o desenvolvimento do Escritório Nacional do Projeto Cataforte - Negócios Sustentáveis em Redes Solidárias. RESULTADO FINAL: O Relatório Final da Comissão de Seleção que compreende a análise dos recursos apresentados e o resultado final da seleção das propostas pode ser encontrado no endereço eletrônico: www.fbb.org.br.

> Brasília-DF, 10 de outubro de 2014 LUIZ GONZAGA DE CARVALHO Presidente da Comissão de Seleção

FUNDAÇÃO CASIMIRO MONTENEGRO FILHO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo: nº. 1123/14 - Convênio nº. 01.09.0207.00 - FINEP CAPTAER II-Objeto: Dispositivo de Fabricação de Compostos- Empresa Vencedora: MC JEE AIR TRADING Ltda - €56 577,00 - Art. 24 inciso XXI da Lei .666/93 - Justificativa: Bens ou Insumos destinados exclusivamente a Pesquisas científicas e tecnológicas.

FUNDAÇÃO CEARENSE DE PESOUISA E CULTURA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO DE Nº 10810/2014

A Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura, torna público a quem interessar possa que realizará processo licitatório na modalidade de Pregão Eletrônico de nº. 010810/2014 o qual será regido pelo disposto na lei nº. 10.520/02 e Decretos nº. 5.450/05 e 6.204/07. Objeto: Aquisição de equipamentos de informática. O Edital estará disponível a partir das 14h do dia 13/10/2014 até às 15h do dia 23/10/2014. Abertura da Sessão Pública na Internet: 16h do dia 23/10/2014. Informações complementares: o Edital estará à disposição no site: www.licitacoes-e.com.br e/ou www.fcpc.ufc.br

PREGÃO ELETRÔNICO DE Nº 20610/2014

A Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura, torna público a quem interessar possa que realizará processo licitatório na modalidade de Pregão Eletrônico de nº. 020610/2014 o qual será regido pelo disposto na lei nº. 10.520/02 e Decretos nº. 5.450/05 e 6.204/07. Objeto: Aquisição de licenças Dell, referente à contratação de garantia para servidores. O Edital estará disponível a partir das 14h do dia 13/10/2014 até às 09h do dia 23/10/2014. Abertura da Sessão Pública na Internet: 10h do dia 23/10/2014. Informações complementares: o Edital estará à disposição no site: www.licitacoes-e.com.br e/ou www.fcpc.ufc.br

> Fortaleza, 9 de outubro de 2014. RENIER RIETRA ROMERO FILHO

FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE PROJETOS. PESQUISAS E ESTUDOS TECNOLÓGICOS

AVISO DE SELEÇÃO PÚBLICA Nº 29/2014

A Fundação COPPETEC torna público que fará realizar Seleção Pública de Fornecedores tipo menor preço. Objeto: "Contratação de empresa especializada para elaboração de projeto executivo de pavimentação das vias principais e 02(duas) guaritas", o edital poderá ser solicitado através do e-mail fclicitacoes@coppetec.coppe.ufrj.br. A data de abertura de propostas será 31/10/2014 às 14:00 hs.

> Rio de Janeiro, 8 de outubro de 2014. JOSÉ CARLOS COSTA DA SILVA PINTO Diretor Executivo

FUNDAÇÃO CULTURAL E DE FOMENTO Á PESQUISA, ENSINO E EXTENSÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 56

Objeto: Aquisição de Material de Consumo - Aquisição de material de consumo conforme Proforma Invoice 004112 01 e licenças de importação nº 14/3642363-0 e 14/3642362-1. Fundamento Legal: art. 25 e art. 26 da lei 8.666/93. Justificativa: Atender a necessidade do contrato 047/2012 LIB. Declaração de inexigibilidade, reconhecida e ratificada em 09/10/2014 pela Profa Dra NILZA CAMPOS DE ANDRADE - Superintendente da Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino e Extensão - FADEX, CNPJ: 07.501.328/0001-30 -Valor: US\$ 9.508.40 (nove mil quinhentos e oito dólares e quarenta cents) - Contratada: LIFE TECHNOLOGIES CORPORATION.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 57

Objeto: Aquisição de Material de Consumo - 20 (vinte) unidades GoTaq DNA Polymerase. Fundamento Legal: art. 25 e art. 26 da lei 8.666/93 Justificativa: Atender a necessidade do contrato 047/2012 LIB. Declaração de inexigibilidade, reconhecida e ratificada em 09/10/2014 pela Profa Dra NILZA CAMPOS DE ANDRADE - Superintendente da Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino e Extensão - FADEX, CNPJ: 07.501.328/0001-30 - Valor: R\$ 6.240,00 (seis mil duzentos e quarenta reais) - Contratada: PROMEGA BIOTECNOLOGIA DO BRASIL LTDA, CNPJ Nº 11.909.227/0001-70.

FUNDAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO **DA PESQUISA - FUNDEP**

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 481/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Serviços de Coffee break para evento em novembro em BH. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 560294. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 09h00min do dia 23/10/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 482/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Serviços de manutenção em linhas de gases especiais. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 560296. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 10h30min do dia 23/10/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 483/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Prestação de serviços para instalação de uma rede central completa de distribuição de gás argônio especial. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 560298. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 14h00min do dia 23/10/2014.

> MARILENE SILVA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 484/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Aquisição de combustível. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 560311. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 09h00min do dia 23/10/2014.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 485/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Aquisição de piso cerâmico. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 560315. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 10h00min do dia 23/10/2014.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 486/2014 - SEDE/GECOM

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Aquisição de lancetas para coleta de sangue. Critério de Julgamento: Menor preço lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoese.com.br, Licitação nº 560318. Data e hora para recebimento das propostas: das 16h00 do dia 13/10/2014 até as 13h00min do dia 23/10/2014

> ALEXANDRE FREITAS Pregoeiro

FUNDAÇÃO DE ENSINO E ENGENHARIA DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2014

Processo n.º 472/2014.

Tipo: Menor Preço Por Lote.

A FEESC avisa aos interessados que fará realizar sessão pública de abertura de licitação, na modalidade de Pregão, por meio da Internet, que tem por objeto a Contratação de empresa especializada na prestação de serviços gráficos para impressão de livros, de acordo com as especificações técnicas descritas no Termo de Referência (ANEXO I) do Edital. Limite para entrega das propostas e início da sessão pública: 24/10/2014, às 10 horas. Início da sessão de disputa de preços: 24/10/2014, às 14h30min. A íntegra do Edital poderá ser obtida no site www.feesc.org.br e www.licitacoes-e.com.br.

> Florianópolis-SC, 8 de outubro de 2014. PALOMA CRISTINE DOS PASSOS Pregoeira

FUNDAÇÃO DE ENSINO E PESQUISA **DE UBERABA**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 55/2014

Objeto: Aquisição de material de consumo para atender ao projeto SICONV intitulado "Detecção de um teste rápido para detecção precoce da neoplasia de colo uterino e suas lesões precursoras. Base legal: Inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93 e suas alterações. Prof^a. Dr^a. Márcia Antoniazi Michelin. Em favor de: Caltechlab. Valor R\$ 26.660,20(vinte e seis mil seiscentos e sessenta reais e vinte centavos). Aquisição: Materiais de consumo. Fundamentação legal: inciso XXI, do art. 24 da Lei 8.666/93 e suas alterações. Uberaba 10 de outubro de 2014. Comissão de Licitação da FUNEPU.



FUNDAÇÃO DE ESTUDOS E PESOUISAS SOCIO-ECONÔMICOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2014 - UASG 925971

Nº Processo: 016/2014. Objeto: Pregão Eletrônico - Produção de livros para o Projeto 26/2014 NOVA OFERTA (3ª TURMA DE GRA-DUAÇÃO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA PNAP, NA MODALI-DADE E ENSINO A DISTÂNCIA, NO ÂMBIT DO SISTEMA UAB), destinados aos acadêmicos do curso, sendo utilizados como material complementar para a formação do conhecimento. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 13/10/2014 de 09h00 às 12h00. Endereço: Rua Roberto Sampaio Gonzaga, S/n - Cx Postal 5067, B. Trindade Trindade - FLO-RIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALTAIR ACELON DE MELO Superintendente

(SIDEC - 10/10/2014) 925971-00001-2014NE000001

FUNDAÇÃO FACULDADE DE MEDICINA

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

O Superintendente Financeiro da Fundação Faculdade de Medicina, Sr. Amaro Angrisano Ratifica o ato Administrativo do Processo de Compra relacionado e Considera Dispensável o procedimento licitatório, conforme artigo 24 Inc. II da Lei 8666/93. Processo de Compra FFM RC n° 21.015, Convênio FINEP n° 01.08.0567.00. Produtos: Passagem Aérea Nacional, a ser adquirido através da empresa Multicidades Viagens e Turismo Ltda, no valor total de R\$ 1.399,37.

AMARO ANGRISANO

FUNDAÇÃO MÉDICA DO RIO GRANDE DO SUL

RETIFICAÇÃO

No Aviso de Licitação, Processo nº 643/14 - AOVS Sistemas de Informática LTDA, publicado no DOU de 26/09/2014 Seção 3 Pág. 224, Onde se lê: Inexigibilidade de Licitação Art. 25 Inc I, LEIA-SE: Inexigibilidade de Licitação Art. 25 caput Comb. com Art. 26 Inc. II. Convênio Ref: 1789/10 FINEP/ELSA - ONDA 2

FUNDAÇÃO NORTE RIO-GRANDENSE DE PESQUISA E CULTURA - FUNPEC

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

A autoridade competente, no uso de suas atribuições legais, especialmente nos termos da Portaria nº 03/2014 - SUPER/FUNPEC, em onsonância com a Lei 10.520 de 17 de julho de 2002, RESOLVE: HO-MOLOGAR o procedimento licitatório, do PREGÃO ELETRÔNICO nº 029/2014, tipo "Menor preço por Item", cujo objeto trata de contratação de empresa especializada na execução de serviços de análises de água e solos , sendo vencedora a Empresa AGROSAFETY MONITORAMEN-TO AGRICOLA LTDA-EPP (CNPJ: 08.073.669/0001-15) dos itens 04 e 05. Estando toda a documentação apresentada de acordo com as exigências editalícias.

> Natal-RN, 7 de outubro de 2014. ANTONIO EDUARDO MARTINELLI Gerente de Projetos

FUNDAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 491/2014

CONTRATADO: Damovo do Brasil S.A. CNPJ/MF nº 56.795.362/0013-04. OBJETO: Aquisição de Switches e Módulos - Projeto/FUNPAR nº 2534 - FINEP CT INFRA 2008. VALOR TOTAL: R\$ 402.905,00. AM-PARO LEGAL: Artigo 24, inciso XXI, da Lei 8.666/93 e demais al-

FUNDAÇÃO UNIVERSITÁRIA JOSÉ BONIFÁCIO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº. 18.113-7 - ATO DO PRESIDENTE - IL FUJB NARU Nº 035/20014. CONTRATANTE: Fundação Universitária José Bonifácio FUJB. CONTRATADO: Biotech Comércio de Produtos para Laboratórios Ltda. - ME. OBJETO: "Aquisição de material de consumo laboratorial". VALOR: R\$ 5.956,10 (cinco mil novecentos e cinqüenta e seis reais e dez centavos). PRAZO: Até 90 dias. Hipótese prevista na Lei nº 8666/93, do art. 25. Inciso I. Data da Assinatura: 07/10/2014.

HOSPITAL BENEFICÊNCIA ALTO JACUÍ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

OBJETO: Aquisição de equipamento: vídeo colonoscópio. LOCAL E DATA: às 14:00 horas, do dia 28 de Outubro de 2014. Maiores informações através do fone 0XX 54 3332-1250 ou 3332-1433. Ou pelo e-mail: administracaohbaj@terra.com.br.

Em 10 de outubro de 2014 ELISABET SCHAAF FINKLER Presidente

INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA

AVISO DE SELEÇÃO EXTERNA SIMPLIFICADA Nº 12/2014

O IMIP realizará no dia 13 a 16/10/2014 - inscrições para Seleção Externa Simplificada para Formação de Cadastro e Con-Seteção Exteria Simplificada para Fornação de Cadastro e Contratação de Pessoal no âmbito da Saúde Indígena para atuarem nas Equipes Multidisciplinares de Saúde Indígena (EMSI) do Distrito Sanitário Especial Indígena do Bahia - DSEI/BA. Fonte de recursos convênio nº 797438/2013 - MS/IMIP. Os interessados poderão acessar a página: www.imip.org.br (link Notícias), a partir do dia 13/10/2014 para baixar o Edital e seus Anexos. Informações e esclarecimentos poderão ser solicitados através do e-mail: selecaoimip.dseiba@gmail.com de 2ª a 6ª feira, das 09:00 às 17:00h, horário de Brasília/DF.

Recife, 10 de outubro de 2014 JOSÉ MENDES DA SILVA

INSTITUTO DE TERRAS, CARTOGRAFIA E GEOCIÊNCIAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2014

OBJETO: adaptação de veículo e aquisição de equipamentos

de informática
INTERESSADO: Instituto de Terras, Cartografia e Geociências - ITC. AUTORIZAÇÃO do Sr. Diretor Presidente, Amilcar C.

Cabral

N° DO PROCESSO: 13.365.920-0

ABERTURA: 23/10/2014 às 10H00

INFORMAÇÕES: www.licitacoes-e.com.br, ou telefone

(41)3304-7002 ou pelo e-mail licitacoes.itcg@.pr.gov.br.

Em 10 de outubro de 2014 LAURA GOMES Presidente da Comissão de Licitação

MÚTUA DE ASSISTÊNCIA DOS PROFISSIONAIS DA ENGENHARIA, ARQUITETURA E AGRONOMIA

EXTRATO DE CONTRATO

Instrumento: extrato de contrato nº 32/2014. Objeto: contratação de médico assistente pericial. Contratante: Mútua de Assistência dos Profissionais da Engenharia, Arquitetura e Agronomia. Contratada: Labortec Consultoria e Treinamento Ltda - EPP. Valor global: R\$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais). Data de assinatura: 15 de setembro de 2014. Vigência: 90 (noventa) dias contados da data de assinatura. Rubrica: 42.045 - "Outros serviços Técnicos". Legal: Lei nº 8 666/93

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Instrumento: extrato do 3º termo aditivo ao contrato nº 3/13. Objeto repactuar o valor global do contrato em 7,31%, passando de R\$ 27.883,40 para R\$ 29.920,34. Contratante: Mútua de Assistência dos Profissionais da Engenharia, Arquitetura e Agronomia. Contratada: Labor Obras Ltda. Data de assinatura: 15 de setembro de 2014. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2014 - 559584

A Mútua de Assistência dos Profissionais da Engenharia, A Mutua de Assistencia dos Profissionais da Engennaria, Arquitetura e Agronomia, torna público a realização do Pregão Eletrônico nº 18/2014 cujo objeto consiste na "licitação para contratação de empresa especializada na produção de vídeos institucionais destinados à utilização em ações de divulgação da Mútua e seus benefícios". Acolhimento das propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00; Abertura das propostas: 24/10/2014 às 09h30min. O Edital completo poderá ser obtido através do site www.licitacoes-e.com.br. Maiores informações através dos telefones (61) 3348-0715 e 3348-0294, a partir da publicação deste.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2014 - 559589

A Mútua de Assistência dos Profissionais da Engenharia, Arquitetura e Agronomia, torna público a realização do Pregão Eletrônico nº 019/2014 cujo objeto consiste na "licitação para contratação de empresa especializada na confecção do manual de bolso do associado 2015 da Mútua". Acolhimento das propostas: a partir de 13/10/2014 às 09h00; Abertura das propostas: 23/10/2014 às 09h30min. O Edital completo poderá ser obtido através do site www.licitacoes-e.com.br. Maiores informações através dos telefones (61) 3348-0715 e 3348-0294, a partir da publicação deste.

> Brasília-DF, 7 de outubro de 2014 RENÊ ALENCAR DORNELLES Pregoeiro

ORGANIZAÇÃO DOS ESTADOS IBERO-AMERICANOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2014 - OEI/SDH-PR

A Organização dos Estados Ibero-Americanos para a Educação a Ciência e a Cultura - OEI, no âmbito do Projeto de Co-operação Técnica OEI/BRA 08/001 -" Fortalecimento da Organização do Movimento Social das Pessoas com Deficiência no Brasil e Divulgação de Suas Conquistas", torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando licitação na modalidade Pregão, na forma presencial, conforme descrito a seguir: OBJETO gao, na forma presencial, conforme descrito a seguir: OBJETO - Contratação de pessoa jurídica especializada em serviços gráficos objetivando a produção/confecção gráfica para impressão do livro "Viver sem Limite - Plano Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência", do CD que o acompanha, bem como sua distribuição em todo território nacional, conforme especificações técnicas constantes do Anexo"A" do Edital. DATA DE ABERTURA: 24/10/2014 - HORA 10/00 herro. O Edital es que enverso encentrar se diferencia. HORA: 10:00 horas. O Edital e seus anexos encontram-se dis-poníveis, no seguinte endereço eletrônico: www.oei.org.br/licitações. Maiores informações no endereço: SHS, Quadra 06, Conjunto A, Bloco C, Sala 919, Ed. Bussiness Center Tower - Brasil 21, Brasília -DF, Telefone 55 (61) 33219955.

TOMADA DE PRECOS Nº 4/2014 - OEI/SDH-PR

A Organização dos Estados Ibero-Americanos para a Educação a Ciência e a Cultura - OEI, no âmbito do Projeto de Co-operação Técnica OEI/BRA 08/001 -" Fortalecimento da Organização do Movimento Social das Pessoas com Deficiência no Brasil e Divulgação de Suas Conquistas", torna público, para o conhecimento dos interessados, que estará realizando licitação na modalidade Tomada de Preço, tipo menor preço, conforme descrito a seguir: OB-JETO - Contratação de pessoa jurídica especializada para realização do trabalho de difusão dos direitos das pessoas com deficiência por meio da Convenção sobre os Direitos das Pessoas com Deficiência em literatura de Cordel, conforme Especificações constantes do Anexo"A" do Edital. DATA DE ABERTURA: 29/10/2014 - HORA: 10:00 horas. O Edital e seus anexos encontram-se disponíveis, no seguinte endereço eletrônico: www.oei.org.br/licitações. Maiores informações no endereço: SHS, Quadra 06, Conjunto A, Bloco C, Sala 919, Ed. Bussiness Center Tower, Brasil 21, Brasília -DF, Telefone 55 (61) 33219955.

> Brasília-DF, 10 de outubro de 2014 LUIZ JOSÉ DA SILVA Presidente da Comissão Interna de Gestão de Compras

RG RENTAL CAR ADMINISTRAÇÃO E LOCAÇÃO LTDA CNP/MF: 97.522.422/0001-69 NIRE 52202959531

ATA DE REUNIÃO DE SÓCIOS REALIZADA EM 17 DE SETEMBRO DE 2014

Ata de Reunião de Sócios realizada em 17/09/2014. 1. Data, Hora e Local: No dia 25/09/2014, às 10h, na sede da Sociedade no estado de Goiás, na cidade de Anápolis, Estrada Municipal Anápolis a Silvania KM 6 a Direita, anexo IV, Fazenda Barreiro do Meio,s/n°, Zona Rural, Cep: 75.159-000 2. Presença: Presente a totalidade de Sociodade a seguir indicados a capalificados a Apolicados a NDPE Zona Rural, Cep: 75.159-000 2. Presença: Presente a totalidade dos Sócios da Sociedade, a seguir indicados e qualificados: ANDRÉ FERNANDO ROSSETTI, brasileiro, casado no regime parcial de bens, empresário, nascido em 18/09/1964, natural de Vacaria-RS, filho de Sérgio Illoy Rossetti e Ilsa Bernardi Rossetti, portador da Cédula de Identidade RG nº 14.973.851-1, expedida pela SSP/SP, em 23/12/1996, e, do CPF (MF) nº. 059.405.298-01, residente e domiciliado na Rua Itapaiúna, no. 1800, apto 191, Edifício Domaine, Jardim Recanto Morumbi, São Paulo-SP, Cep: 05.707-001; e RG LOGÍSTICA E TRANSPORTE LTDA Pessoa jurídica de direito privado, com sede na cidade de Anánolis. Estado de Goiás, no LOG LOGÍSTICA E TRANSPORTE LITDA Pessoa jurídica de direito privado, com sede na cidade de Anápolis, Estado de Goiás, no Distrito Agroindustrial de Anápolis - DAIA, na Viela VPL 1, s/n, Quadra 15, Módulos 1 e 2, CEP: 75.132-030, com seus atos constitutivos arquivados na JUCEG sob o Nire no. 5220254519-1, em despacho de 25 de julho de 2008, devidamente inscrita no CNPJ/MF sob nº 10.213.051/0001-55, neste ato representado por seu sócio proprietários Sr. ANDRÉ FERNANDO ROSSETTI, brasileiro, casado no regime da comunhão parcial de bens, empresário, nascido em 18/09/1964, natural de Vacaria/RS, filho de Sérgio Illoy Rossetti e Ilsa Bernardi Rossetti, portador da Cédula de Identidade RG nº 14.973.851-1, expedida pela SSP/SP, em 23/12/1996, e do CPF (MF) nº 059.405.298-01, residente e domiciliado na Rua Itapaiúna, nº 1800, apto 191, Edifício Domaine, Jardim Recanto Morumbi, São Paulo - SP, CEP: 05.707-001 3. Convocação: Dispensada a publicação do Edital de Convocação tendo em vista a presença dos Sócios representando 100% do capital social da Sociedade, na forma do art. 1.072, § 2º do Código Civil (Lei nº 10.406/02). 4. Ordem do dia:



Deliberar sobre a redução do capital social da Sociedade no valor de R\$ 3.500.000,00. 5. Deliberações aprovadas pela unanimidade dos Sócios: 5.1. Tendo em vista que o atual capital social da Sociedade encontrase excessivo em relação ao seu objeto social, foi aprovada, sem ressalvas, a sua redução, nos termos do art. 1.082, II, do Código Civil (Lei nº 10.406/02), no valor de R\$ 3.500.000,00, com o consequente cancelamento de 35.000 quotas representativas do capital social da Sociedade, passando o capital social de R\$ 3.600.000,00 para R\$ 100.000,00, dividido em 1.000 quotas no valor nominal de R\$ 100,00 cada uma. 5.2. Em decorrência da redução do capital social da Sociedade aprovada na deliberação 5.1 acima, será restituído, ao sócio RG Log Logística e Transporte Ltda o valor total de R\$ 3.500.000,00, com a expressa anuência do sócio André Fernando Rossetti, detentor de 10 quotas representativas do capital social da Sociedade, mediante a entrega de veículos abaixo descritos, que totalizam R\$ 3.376.478,58 e R\$ 123.521,42 em moeda corrente 5.3. Em razão das deliberações aprovadas em 5.1 e 5.2 acima, a participação do sócio RG Log Logística e Transporte Ltda no capital social da Sociedade passará a ser de 990 quotas no valor nominal de R\$ 100,00 cada uma, totalizando o valor de R\$ 99.000,00 e a participação do sócio Andre Fernando Rossetti no capital social da Sociedade passará a ser de 10 quotas no valor nominal de R\$ 100,00 cada uma, totalizando o valor de R\$ 1.000,00.5.4. Tendo em vista as deliberações aprovadas acima, os sócios procederão à formalização da referida redução do capital social através da Terceira Alteração do Contrato Social da Sociedade assinada na presente data. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi a presente ata lavrada, lida e aprovada, sendo assinada por todos os presentes. GO, 25/09/2014. RG Log Logística e Transportes Ltda, André Fernando Rossetti. Fernando Rossetti.

SR/RODOCEG CTV 2E 10 CEGONHA 25 2012 2012 9A9CTV192CCEK8471 466579608 2 EIXC SR/RODOCEG CTV 2E 10 CEGONHA 25 2012 2012 9A9CTV192CCEK8472 466580495 2 EIXC SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. REBOQUE/ PRANCHA 51 2012 2012 9A9PTV193CCEK8022 466580975 3 EIXC SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. REBOQUE/ PRANCHA 51 2012 2012 9A9PTV193CCEK8018 466581947 3 EIXC SR/CHERDA AS SI 12 SUPER ORDS TOR 52 2012 2012 0AA08152CDC112415 400657168 2 EIXC	S 65.000,00 OS 65.000,00
SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. REBOQUE/ PRANCHA (VEICULO) 51 2012 2012 9A9PTV193CCEK8022 466580975 3 EIXO SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. REBOQUE/ PRANCHA (51 2012 2012 9A9PTV193CCEK8018 466581947 3 EIXO VEICULO) VEICULO) 2012 2012 9A9PTV193CCEK8018 466581947 3 EIXO	os 65.000,00
SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 (VEICULO) 51 2012 2012 9A9PTV193CCEK8018 466581947 3 EIXC	•
(VEICULO)	(5,000,00
CD/CHEDDA ACCI 10 CIDED ODEN TOD 50 2010 2010 20 AA00152CDC112415 400457140 2 EUV	
<u>SR/GUERRA AS SI</u> 12 <u>SIDER OPEN TOP</u> 52 <u>2012</u> <u>2013</u> <u>9AA08153GDC113415</u> <u>490657168</u> <u>3 EIX/C</u>	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2012 2013 9AA08153GDC113852 491016085 3 EIXC	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2012 2013 9AA08153GDC112839 491015313 3 EIXO SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC113851 491015526 3 EIXO 3 E	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2012 2013 9AA08153GDC113851 491015526 3 EIXO SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. REBOQUE/ PRANCHA 51 2012 2012 9A9PTV193CCE58025 491027664 3 EIXO 3 EIXO 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2012 2	
SINKODOEED TRETY SE 10 CANON REBOQUE TRANCHA SI 2012 2012 PASI TV 153 CCE 3023 45102/1004 S EIAC	78.000,00
SR/RODOCEG PRCTV 3E 10 CAR/S. RÉBOQUE/ PRANCHA 51 2012 9A9PTV193CCEK8023 491027028 3 EIXO	S 78.000,00
SR/GUERRAAGFG 3E 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC113927 501630155 3 EIXO	
<u>SR/GUERRAAGFG 3E 12 BAU 34 2012 2013 9AA08153GDC115437 501630260 3 EIXO 12 12 12 13 14 15 15 16 15 15 16 16 16</u>	
SR/GUERRAAGFG 3E 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC113899 501630376 3 EIX(
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK 1243CDM363138 502613734 3 FIX	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' T 45 2012 2013 9ADK1243CDM363139 502613777 3 EIXO 5R/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK1243CDM363140 502613882 3 EIXO 502613882 3 EIXO 502613882 3 EIXO 502613882 3 EIXO 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882 502613882	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK1243CDM363140 502613882 3 EIXO 5R/RANDON SR CC 11 BITREM/40' T 45 2012 2013 9ADK1243CDM363141 502613980 3 EIXO 5 CO	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40 I 43 2012 2013 9ADK1243CDM363141 502613980 S EIXC SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40 D 44 2012 2013 9ADK1243CDM363142 502614480 3 EIXC	
SR/RANDON SR CC 11 BITREW/40 T 45 2012 2013 9ADK1243CDM363142 502614504 3 EIXC	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 PADK1243CDM363144 502614285 3 EIXC	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM'40 T 45 2012 2013 9ADK1243CDM363145 502614374 3 EIXC	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK1243CDM362610 502614099 3 EIXO	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' T 45 2012 2013 9ADK1243CDM362614 502614188 3 EIXC	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK1243CDM362612 502614650 3 EIXO	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' T 45 2012 2013 9ADK1243CDM362613 502614749 3 EIXO	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' D 44 2012 2013 9ADK1243CDM362614 502613530 3 EIXO	
SR/RANDON SR CC 11 BITREM/40' T 45 2012 2013 9ADK1243CDM362615 502613572 3 EIXO	
SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC113926 506345920 3 EIX	
SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC115440 506347281 3 EIXO SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC115441 506347788 3 EIXO	
SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC115441 506347788 3 EIXO SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC115439 506346587 3 EIXO 3 E	
SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08133GDC115439 506346320 3 EIXÚ SR/GUERRA AG FG 12 BAÚ 34 2012 2013 9AA08153GDC115438 506346420 3 EIXÚ	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2012 2013 9AA08153GDC115403 500340420 S EIXC SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2012 2013 9AA08153GDC115605 506344851 3 EIXC	OS 61.883.33
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2012 2013 9A408153GDC115588 506345513 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2012 2013 9AA08153GDC115606 506345068 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC115989 516502603 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC115990 516506889 3 EIXO	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC115991 516500635 3 EIXO	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC116040 516503936 3 EIXO	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9AA08153GDC116041 516498207 3 EIXO	
<u>SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9AA08153GDC117956 525751742 3 EIX</u> C	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9A/08153GDC117957 525751505 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC117961 525751173 3 EIXO SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC117953 525750878 3 EIXO 5 EI	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC117953 525750878 3 EIXO SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9AA08153GDC117958 525750576 3 EIXO 3 EI	
SK/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9A408153GDC117959 325730370 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 9A408153GDC117950 525750118 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9AA08153GDC117954 525749870 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9AA08153GDC117952 525749357 3 EIXC	
SR/GUERRA AG SI 12 SIDER 47 2013 2013 9AA08153GDC117955 525748784 3 EIXC	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117876 525747621 3 EIXO	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117873 525746803 3 EIXO	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117875 525745734 3 EIXO	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117871 525745238 3 EIXO	
<u>SR/GUERRA AG FG</u> 12 BAÚ 34 2013 2013 9AA08153GDC117887 525744967 3 EIXO	
<u>SR/GUERRA AG FG</u> 12 <u>BAU</u> 34 <u>2013 9AA08153GDC117885 525744355 3 EIXC</u>	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117882 525743790 3 EIXC	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9A408153GDC117880 525743120 3 EIXC	
SR/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 9AA08153GDC117878 525742310 3 EIX(
R/GUERRA AG FG 12 BAU 34 2013 2013 9AA08153GDC117874 525741836 3 EIXO	S 61.812,00



AVISO DE ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2014

Processo nº 1/2014

Valmir Antonio Dornelas, Provedor da Santa Casa de Misericórdia de Votuporanga, no uso de suas atribuições legais, resolve: adjudicar o objeto da presente licitação para a empresa: BEKAELY EMPREENDIMENTOS E COMERCIO EIRELI. OBJETO: Contratação de empresa para reforma e ampliação do setor de Ortopedia da Santa Casa de Misericórdia de Votuporanga.

Votuporanga, 10 de outubro de 2014 VALMIR ANTONIO DORNELAS

SERVIÇO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2014

O Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Rio Grande do Sul - SEBRAE/RS torna público que fará licitação para contratação de empresa para prestação de serviços de confecção de pastas para eventos seminário desafios do crescimento - SEBRAE MAIS, no dia 22 de outubro de 2014 às 10 horas na sede do SE-BRAE/RS. Os interessados em retirar o edital completo poderão acessá-lo nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.sebraers.com.br/Editais e http://www.licitacoes-e.com.br.

Porto Alegre, 10 de outubro de 2014 VANESSA DA COSTA MARQUES p/Comissão de Licitação

SERVIÇO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DE SÃO PAULO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Processo nº 2165/2013 - Convênio nº 2/2014. Partes: Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Estado de São Paulo-SEBRAE/SP e a Fundação Valeparaibana de Ensino -

Objetivo: Apoio financeiro do SEBRAE-SP para viabilizar a execução do Projeto de Implementação do Modelo Cerne 1 - Modalidade Tipo 2 na Incubadora Tecnológica UNIVAP em São José dos Campos/SP". Vigência: 18 meses contados a partir do dia 01/10/2014. Data da Assinatura: 29/08/2014. Assinatura: pelo SEBRAE-SP, Ivan Hussni (conforme Resolução CDE nº 005/2014), Pedro Rubez Jehá, e pela Fundação Valeparaibana de Ensino - FVE, Samuel Roberto Ximenes Costa

Processo nº 2166/2013 - Convênio nº 011/2014.

Partes: Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Estado de São Paulo-SEBRAE/SP e a Fundação Valeparaibana de Ensino -

Objetivo: Apoio financeiro do SEBRAE-SP para viabilizar a execução do Projeto de Implementação do Modelo Cerne 1 - Modalidade Tipo 2 na Incubadora Tecnológica UNIVAP/REVAP em São José dos Campos/SP". Vigência: 18 meses contados a partir do dia 01/10/2014. Data da Assinatura: 29/08/2014. Assinatura: pelo SEBRAE-SP, Ivan Hussni (conforme Resolução CDE nº 005/2014), Pedro Rubez Jehá, e pela Fundação Valeparaibana de Ensino - FVE, Samuel Roberto Xi-

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

Processo nº 1342/2013 A Comissão Permanente de Licitação e a Unidade Demandante tornam público que analisadas as propostas técnicas das empresas licitantes habilitadas, chegaram ao seguinte resultado: Em 1º lugar a empresa R&R ASSOCIADOS LTDA: pontuação total = 71 Ingar a empresa Rex ASSOCIADOS LIDA. pontuação total – 71 pontos e índice técnico de 100%; em 2º lugar a empresa TRADE MARKETING ASSESSORIA LTDA: pontuação total = 46 pontos e índice técnico de 64,78%; em 3º lugar a empresa NEW CONCEPT GROUP-CONSULTORIA, TREINAMENTO E COMÉRCIO DE SISTEMAS LTDA: pontuação total = 42 pontos e índice técnico de 59,15%; em 4º lugar a empresa SETEC CONSULTING GROUP pontuação total = 27 pontos e índice técnico de 38,02%; e em 5º lugar a empresa SOCIEDADE DE ENSINO SUPERIOR ESTÁCIO DE SÁ LTDA: pontuação total = 2 pontos e índice técnico de 2,81%. As planilhas de análise dos documentos de qualificação técnica estão autuadas ao processo. A íntegra do presente resultado poderá ser obtida no portal do SEBRAE-SP (www.sebraesp.com.br).

> Em 10 de outubro de 2014 JULIANA TORRESAN RICARDINO Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

SERVICO DE ASSISTÊNCIA MÉDICA E URGÊNCIA S/A

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO CNPJ nº 16.205.262/0001-22

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos que se encontram à disposição dos senhores acionistas, na sede social, situada na Av. Yolando Fonseca, nº 480 - Bairro Jurema, nesta cidade de Vitória da Conquista - BA, os documentos a que se refere o Artigo 133 da Lei nº 6.404/76, com as alterações da lei nº 10.303/2001, relativos ao exercício social encerrado em 31/12/2013.

Vitória da Conquista, 15 de setembro de 2014 SEBASTIÃO RODRIGUES CASTRO Presidente do Conselho

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE AGOE

São convocados os senhores Acionistas a se reunirem em AGOE, a se realizar cumulativamente no dia 14 de Novembro de 2014 às 16:00 horas, na sede social, na Av. Yolando Fonseca, nº 480 - Bairro Jurema, nesta cidade de Vitória da Conquista - Bahia, a fim e deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: EM AGO: A) Prestação de Contas dos Administradores, Exame, Discussão e Votação das Demonstrações Financeiras, relativas ao Exercício Social encerrado am 31.12.2013, acompanhados com a Paracer do Concelho Fiscal o Demonstrações Financeiras, relativas ao Exercício Social encerrado em 31.12.2013, acompanhadas com o Parecer do Conselho Fiscal e Conselho de Administração; B) Destinação do Lucro Líquido e a Distribuição de Dividendos; C) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e fixação da remuneração; D) Fixação da remuneração da Diretoria Executiva; E) Fixação da remuneração do Conselho de Administração. EM AGE: A) Aumento do Capital Social com a incorporação de Reserva de Lucro; B) O que ocorrer

> Vitória da Conquista, 15 de setembro de 2014 SEBASTIÃO RODRIGUES CASTRO Presidente do Conselho

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIŽAGEM COMERCIAL ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 17/2014

O SENAC/SC torna pública a realização de Concorrência, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, objetivando contratar empresa especializada, sob regime de empreitada global de material e mão de obra, executar os serviços de construção do espaço de convivência da Unidade do Senac Faculdade Florianopolis, em conformidade ao disposto no Edital e seus anexos. Este poderá ser consultado no site: www.sc.senac.br. Os envelopes de nº 01 contendo a Documentação, e o nº 02 contendo a Proposta de Preço deverão ser entregues até às 14 horas do dia 29/10/2014, na Divisão Administrativa do Departamento Regional do SENAC/SC, no Setor de Documentação, Rua Felipe Schmidt nº 795, Centro, CEP 88.010-002 Florianópolis/SC. A abertura será às 15 horas do mesmo dia, no Setor de Licitações e Contratos, mesmo endereço.

> Florianópolis, 10 de outubro de 2014 JULIANO DE MELO p/Comissão Permanente de Licitação

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE MINAS GERAIS

AVISO CONCORRÊNCIA Nº CC 12/2014 Tipo: Técnica e Preço

Comunica aos interessados, que foi revista à decisão tomada pela CPL na ata de julgamento datada de 11/09/2014, para declarar habilitada, classificada e vencedora do certame a empresa Libertas Auditores & Consultores - CNPJ: 01.564.385/0001-82, conforme disposto em ata disponível no site www.mg.senac.br.

> FRANCISCO ANTUNES PEDROSA JÚNIOR Presidente da Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº PP 22/2014 Tipo: Menor Preço Global

Torna público que promoverá licitação com fundamentação legal no Regulamento de Licitação e Contrato do SENAC, cujo objeto é a seleção de empresa para fornecimento e montagem de conjunto de cama box e acessórios para o Hotel Escola Senac Grogotó, conforme especificações descritas no edital e seus anexos. O prazo para entrega da proposta comercial e da documentação é, impreterivelmente, até às 09h00min do dia 22/10/2014, na Comissão Permanente de Licitação do SENAC Minas, localizada na Rua Tupinambás, nº 1086/2º andar, Centro, Belo Horizonte/MG, telefone: (31) 3048-9137. Os interessados em participar desta licitação poderão obter o edital completo e seus anexos, gratuitamente, no portal www.mg.senac.br.

> FRANCISCO ANTUNES PEDROSA JÚNIOR Pregoeiro

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº PP 21/2014

Tipo: Menor Preço Global

Comunica aos interessados que a licitação modalidade PRE-GÃO PRESENCIAL Nº PP 021/2014, cujo objeto é a prestação de serviço de Outsourcing de Impressão, incluindo o fornecimento dos equipamentos novos, instalação, configuração, treinamento básico, gestão dos equipamentos, serviços de manutenção preventiva e corretiva, reposição de peças e de todo material de consumo necessário ao perfeito funcionamento dos equipamentos, exceto papel, pelo período de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado até o limite de 60 (sessenta) meses, de acordo com as especificações e os detalhamentos constantes no Edital e seus Anexos, encontra-se suspensa

> FRANCISCO ANTUNES PEDROSA JÚNIOR Pregoeiro

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL DEPARTAMENTO REGIONAL

DO MATO GROSSO DO SUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2014 - SENAI/MS

Objeto: aquisição de Analisador de energia portátil. Data de abertura: 20/10/2014 as 09h00 (horário de Brasília). Retirada do Edital: www.pregao.com.br. Maiores informações pelos e-mails: cpl@sfiems.org.br e pregoeiro@sfiems.org.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2014 - SENAI/MS

Objeto: aquisição de eletrodomésticos e eletrônicos. Data de abertura: 24/10/2014 as 09h00 (horário de Brasília). Retirada do Edital: www.pregao.com.br. Maiores informações pelos e-mails: cpl@sfiems.org.br e pregoeiro@sfiems.org.br.

> EZIQUIEL SANTANA CAIRES Presidente da Comissão de Licitação

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA SESI/SENAI-RJ Nº 32/2014

Objeto: Prestação de serviços de auditoria contábil e financeira, para atender o SESI-RJ e o SENAI-RJ.

Data de abertura: 22/10/2014 às 14h00min.

Retirada do edital: www.firian.org.br/portaldecompras

PREGÃO PRESENCIAL SESI/SENAI-RJ Nº 94/2014

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de nobreak APC, com fornecimento de peças.

Data de abertura: 22/10/2014 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

DEPARTAMENTO REGIONAL DE SÃO PAULO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 401/2014

O Departamento Regional de São Paulo do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (SENAI) comunica abertura da licitação: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 401/2014. Objeto: Contratação de empresa para execução de implantação de infraestrutura e cabeamento de rede de dados e voz para a unidade SENAI de Sorocaba. Retirada do Edital: a partir de 13 de outubro de 2014, na Avenida Paulista, 1313, 2º andar, Bela Vista, São Paulo, SP, ou pelo portal www.sp.senai.br opção licitações. Participação no Pregão Eletrônico: exclusivamente pela Internet, no endereço www.licitacoes-e.com.br conforme edital. Sessão de disputa de preços (lances): 04 de novembro de 2014 às

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 412/2014

O Departamento Regional de São Paulo do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (SENAI) comunica abertura da licitação: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 412/2014. Objeto: Contratação de empresa para execução de implantação de infraestrutura e cabeamento de rede de dados e voz para as unidades SENAI de Barra Funda e Valinhos. Retirada do Edital: a partir de 13 de outubro de 2014, na Avenida Paulista, 1313, 2º andar, Bela Vista, São Paulo, SP, ou pelo cortal vanuar aceral brascante. portal www.sp.senai.br - opção licitações. Participação no Pregão Eletrônico: exclusivamente pela Internet, no endereço www.licita-coes-e.com.br conforme edital. Sessão de disputa de preços (lances): 31 de outubro de 2014 às 9h30.

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

SERVIÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SESI-RJ/SENAI-RJ Nº 78/2014

Objeto: Aquisição de equipamentos para laboratório e

Data de abertura: 28/10/2014 às 10h00min. Retirada do edital: www.firjan.org.br/portaldecompras

PREGÃO ELETRÔNICO SESI-RJ E SENAI-RJ Nº 111/2014

Objeto: Aquisição de equipamentos médicos Data de abertura: 28/10/2014 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br

PREGÃO ELETRÔNICO SESI-RJ Nº 115/2014

Objeto: Serviço de adesivação Data de abertura: 29/10/2014 às 10h00min. Retirada do edital: www.firjan.org.br/portaldecompras

PREGÃO PRESENCIAL SESI-RJ Nº 87/2014

Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de sinalização visual para o depósito do SESI Matemática.

Data de abertura: 23/10/2014 às 14h00min.

Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br

PREGÃO PRESENCIAL SESI-RI Nº 93/2014

Objeto: Prestação de serviços de gravação multicanais para rede de teatro SESI-RJ.

Data de abertura: 23/10/2014 às 10h00min. Retirada do edital: www.firjan.org.br/portaldecompras

PREGÃO PRESENCIAL SESI-RJ/SENAI-RJ/ Nº 99/2014

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviço de te e logística de carga.

Data de abertura: 24/10/2014 às 10h00min.

Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

DEPARTAMENTO REGIONAL DO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2014 - SRP

Objeto: Registro de Preço visando a eventual contratação de empresa especializada para Aquisição de Lanches e Almoço para atender ao Programa Vira Vida na Escola São Vicente de Paulo, S/N - Centro no município de Rosário-MA, conforme Edital e seus anexos. Modalidade/Tipo de Licitação: Pregão Presencial RP do tipo MENOR PREÇO POR ITEM. Período de Retirada do Edital: de 13.10.2014 a 24.10.2014, no horário de 08h30min às 11h30min e das 14h30min às 17h30min. Local, Data e Hora: 10 andar, do Edifício Casa da Indústria Albano Franco, localizado à Avenida Jerônimo de Albuquerque, S/N°, Bequimão; CEP 65060-645, São Luís/MA; no dia 27 de outubro de 2014. Observações: O Edital e seus anexos serão fornecidos em arquivos gravados em pen drives fornecidos pelas empresas interessadas, até as 17h30min do dia 24.10.2014. Encontrase disponível também no Portal da FIEMA - www.fiema.org.br. Contato através do e-mail. cplsesisenai@fiema.org.br e telefone 2109-1868. Comissão Integrada de Licitações.

Em 10 de outubro de 2014 SANDRA TAVARES SAMPAIO

SINDICADO DAS COOPERATIVAS DE ENSINO DO ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato das Cooperativas de Ensino do Estado de São Paulo - SINCOOESP, entidade inscrita no CNPJ sob nº 71.745.095/0001-10, com endereço no Município de São José do Rio Preto/SP, na Rua Rubião Júnior, nº 3.226 - Centro - CEP 15010-090, neste ato representado peo seu Presidente, o Sr. Francisco Augusto



César Serapião Júnior, inscrito no CPF/MF nº 734.344.008-00 e RG sob nº 7.401.854-SSP/SP, com domicílio profissional no endereço supra informado, no uso de suas atribuições conforme lhe faculta o artigo 17, I e artigo 43 do seu Estatuto Social, bem como em observância ao artigo 22, inciso II, da Portaria 186/2008 e Portaria 326/2013, ambas do Ministério do Trabalho e Emprego, convoca as Cooperativas de Ensino do Estado de São Paulo, a comparecer na ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada no dia 15 de NOVEMBRO 2014, em sua sede, às 10h00 (dez horas), em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) das associadas votantes ou às 11h00 (onze horas), em segunda e última convocação, com as associadas presentes (nº de associadas é de 26 e o nº de associadas quites é 14), para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: 1) Alteração Estatutária; 2) Assuntos gerais.

São José do Rio Preto, 9 de outubro de 2014 FRANCISCO AUGUSTO CÉSAR SERAPIÃO JÚNIOR

SINDICATO DOS ENFERMEIROS DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

O Sindicato dos Enfermeiros do Estado do Rio Grande do Norte - SINDERN, entidade sindical de primeiro grau, inscrito sob o CNPJ n. 09.428.376/0001- 76, com sede na Rua Ângelo Varela nº 1485, Bairro Tirol, Natal/RN, CEP. 59010-15, neste ato representado 1485, Bairro 1irol, Natal/RN, CEP. 59010-15, neste ato representado pelo Enfermeiro Luciano Gomes Cavalcanti, Brasileiro, Divorciado, portador da cédula de identidade RG nº 1049457, CPF nº 59803100459, CTPS nº 11275, PIS nº 19001616235, vem a presença da categoria dos profissionais Enfermeiros, tornar pública através deste Edital de Convocação, via Jornal de Grande Circulação em nível Estadual (Jornal Tribuna do Norte), Diário Oficial da União - DOU, Assembleia Geral, para todos os Profissionais Enfermeiros do Estado do Rio Grande do Norte, designada para o dia 13 de Novembro - quinta - feira, deste ano de 2014, em primeira convocação as 16:00 horas, e em segunda as 16 horas e 30 minutos, no CONACAN situado na Rua Frei Henrique de Coimbra, 3346 - Candelária, Natal/RN CEP 59065-200, nos termos do Estatuto Social da entidade em vigor para expor e deliberar as seguintes ordens do dia:

1 -) Informes sobre o Mandado de Segurança - Processo n. 0132329

- 24.2012.8.20.0001, que através da Sentença proferida determina que se proceda com o registro civil da entidade representada pelo impetrante, qual seja, o Sindicato dos Enfermeiros do Estado do Rio Grande do Norte (SINDERN), atos perante o Tabelião do 2º Ofício de Notas de Natal/RN; 2 -) Leitura e aprovação do Estatuto Social da Entidade; 3 -) Eleição e Posse de Diretoria Executiva/Suplentes e Conselho Fiscal, na forma Estatutária; 4 -) Atualização de dados na Secretaria da Receita Federal - Ministério da Fazenda - Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica - CNPJ - atualização/regularização; 5 -) Outros pontos de interesse da categoria. Será lavrada a respectiva Ata com as deliberações adotadas pela entidade sindical, no sentido de ser Registrada perante o órgão competente, bem como, sendo levada ao Ministério do Trabalho e Emprego - MTE, para as devidas atualizações, tudo sendo cumprido na forma da Portaria n. 326/2013.

> Natal, 10 de outubro de 2014 LUCIANO GOMES CAVALCANTI CPF N° 59803100459

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM TURISMO, HOSPITALIDADE, ASSEIO E CONSERVAÇÃO DO NORTE DE MINAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato dos Empregados em Turismo, Hospitalidade, Asseio e Conservação do Norte de Minas no uso de suas prerrogativas, convoca todos trabalhadores das categorias profissionais de turismo, hospitalidade, casas de diversões, oficiais barbeiros, cabeleireiros, institutos de beleza, compra, venda e locação de imóveis, empregados de edifícios, condomínios residenciais e comerciais, shopping center, zeladores, porteiros, cabineiros, faxineiros, serventes, lustradores de calçados, asseio, conservação e limpeza, instituições beneficentes, religiosas e filantrópicas, lavanderias e similares, conservação de elevadores, vigias desarmados, garagista, trabalho temporário, prestação de serviços terceirizáveis, recursos humanos, coleta e industrialização e armazenamento de lixo urbano que integram a base territorial do Sindicato nos Municípios de Águas Vermelhas, Berizal, Bocaiúva, Botumirim, Bonito de Minas, Brasília de Minas, Buenópolis, Buritizeiro, Campo Azul, Capitão Enéas, Catuti, Chapada Gaúcha, Claros dos Poções, Cônego Marinho, Coração de Jesus, Cristália, Curral de Dentro, Divisa Alegre, Espinosa, Engenheiro Navarro, Francisco Dumont, Francisco Sá, Fruta de Leite, Glaucilândia, Grão Mogol, Guaraciama, Ibiai, Ibiracatu, Icaraí de Minas, Indaiabira, Itacambira, Itacarambi, Jaíba, Janaúba, Januária, Japonvar, Jequitai, Josenópolis, Joaquim Felício, Juramento, Juvenília, Lagoa dos Patos, Lontra, Luislândia, Manga, Mamonas, Matias Cardoso, Mato Verde, Mirabela, Miravânia, Montes Claros, Montalvânia, Montezuma, Monte Azul, Ninheira, Nova Porteirinha, Novorizonte, Olhos d'Água, Padre Carvalho, Pai Pedro, Patis, Pedras de Maria da Cruz, Pintópolis, Pirapora, Ponto Chique, Porteirinha, Ria-chinho, Riacho dos Machados, Rio Pardo de Minas, Rubelita, Salinas, Santa Cruz de Salinas, Santa Fé de Minas, Santo Antônio do Retiro, São Francisco, São João da Lagoa, São João da Ponte, São João das Missões, São João do Pacuí, São João do Paraíso, São Romão, Serranópolis de Minas, Serra das Araras, Taiobeiras, Ubai, Urucuia,

Vargem Grande do Rio Pardo, Varzelândia, Várzea da Palma, Verdelândia. para Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 03 de novembro de 2014 às 17 horas, em primeira convocação, e, se não houver quorum, às 18 horas, em segunda e última convocação, na sede da entidade localizada na Rua Porto Alegre, nº 106, Bairro centro, Cidade Montes Claros-MG, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: a) Reforma do estatuto para alteração das categorias profissionais, base territorial e razão social; b) adequação do Estatuto ao Novo Código Civil c) assuntos gerais.

> Montes Claros, 9 de outubro de 2014 PAULO ROBERTO FACCION

SINDICATO NACIONAL DOS TÉCNICOS DE NÍVEL SUPERIOR DAS INSTITUIÇÕES FEDERAIS DE ENSINO SUPERIOR

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Sindicato Nacional dos Técnicos de Nível Superior das Instituições Federais de Ensino Superior - Atens Sindicato Nacional, por solicitação de sua Diretoria, de acordo com o disposto nos Arts. 30, 31, 34, XI e 35, I de seu Estatuto, convoca os integrantes da Diretoria do ATENS SINDICATO NACIONAL, Diretores das Seções Sindicais e Associações, Coordenadores Locais e Sindicalizados para o PRIMEIRO FÓRUM NACIONAL a ser realizado nos dias 17 e 18 de outubro de 2014, no horário de 9h às 19h, na cidade de Viçosa, Minas Gerais, conforme Regimento Interno a ser aprovado, disponível no endereço eletrônico: www.atens-sn.org.br, com a seguinte PAUTA, LOCAL e CRONOGRAMA DE ATIVI-

17 de outubro de 2014 Manhã - Auditório do Departamento de Economia Rural -Campus da UFV

9h às 9h30 - Recepção aos participantes pela Comissão Organizadora

9h30 às 11h30 - SOLENIDADE DE ABERTURA

- Palestra 01 - As gerações de aposentadoria no serviço público federal e o FUNPRESP - Expositor: Eduardo Rolim, Presidente do PROIFES Federação

Tarde - Vivant Suítes Hotel & Residence

13h às 14h - Credenciamento Oficial - Comissão organizadora.

14h às 14h30 - Formação da mesa dos trabalhos, apresenvotação da programação e do regimento interno. 14h30 às 16h - Palestras

Palestra 01 - ATENS SN - Histórico e perspectivas - Expositor: Edilson Cosme Tavares, Presidente do ATENS SN.
- Palestra 02 - PROCESSO DE REVISÃO DO PCCTAE

- Palestra 02 - PROCESSO DE REVISAO DO PCCIAE - Expositor: Andreia Araújo Munemassa
16h às 19h - Temas para discussão e encaminhamentos - Exposições seguidas de debates, retirada e votação de propostas.
- Tema 01: CARREIRA TNS - Edilson Cosme Tavares, Clóvis Clênio Diesel Senger e Ângela Lobo Costa
18 de outubro de 2014

Manhã - Vivant Suítes Hotel & Residence
9h às 12h - Temas para discussão e encaminhamentos Exposições seguidas de debates, retirada e votação de propostas. Tema 01: CARREIRA TNS - Edilson Cosme Tavares,

Clóvis Clênio Diesel Senger e Ângela Lobo Costa
- Tema 02: ORGANIZAÇÃO SINDICAL - Edilson Cosme Tavares, Clóvis Clênio Diesel Senger e Andreia Araújo Munemas-

Tarde - Vivant Suítes Hotel & Residence

14h às 17h - Temas para discussão e encaminhamentos - Exposições seguidas de debates e retirada de propostas. - Tema 02: ORGANIZAÇÃO SINDICAL - Edilson Cosme

Tavares, Clóvis Clênio Diesel Senger e Andreia Araújo Munemassa - Tema 03: REGISTRO SINDICAL - Edilson Cosme Ta-

vares, Clóvis Clénio Diesel Senger e Andreia Araújo Munemassa. 17h às 19h - Consolidação final das propostas aprovadas e Encerramento.

Viçosa-MG, 3 de outubro de 2014 EDILSON COSME TAVARES

SINDICATO DOS OFICIAIS ELETRICISTAS E TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DE INSTALAÇÕES ELÉTRICAS, GÁS. HIDRÁULICAS É SAŅITÁRIAS DE PORTO ALEGRE E MUNICÍPIOS DE VIAMÃO, ALVORADA, CACHOEIRINHA, GRAVATAÍ, CANOAS, GUAÍBA E TRIUNFO

AVISO DE REGISTRO DE CHAPA ÚNICA

Em cumprimento ao disposto no Estatuto Social e na Portaria Ministerial 3.150/86, comunico que foi registrada a seguinte chapa única como concorrente a eleição que será realizada no dia 24 de outubro de 2014, conforme edital publicado nesse jornal. DIde outubro de 2014, conforme edital publicado nesse jornal. DI-RETORIA - Efetivos - Emerson Lopes da Silveira, Hermínio Cesar de Oliveira Martins, José Kersch de Aguiar, Alceu Magalhães, Luis Armando Soares, Isael de Mattos Correa e Carlos Alberto Marques Nunes. Suplentes - Ademar de Souza Mendes, Mariel Lopes Da-mazio, Ary Nunes Dietrich, Leonel Pinheiro Pereira, Luis Mario Oliveira de Freitas, Sonia Pereira Vieira e Luana de Souza Dias. CONSELHO FISCAL - Efetivos - Marcelo Tupinambá de Souza,

Anderson Antunes Duarte e Djonatan Soares Zalony. Suplentes - João Luis Cordeiro da Silva, Evonildo Santos Ribeiro e Walter Quadros Cardoso. DELEGADOS REPRESENTANTES - Efetivos - Emerson Lopes da Silveira e Manoel Moreira da Silva. Suplentes - Manoel de Jesus Brum e Antônio Ismael Sábio. O prazo para impugnação é de 5 (cinco) dias, a contar da data de publicação deste aviso.

> Porto Alegre-RS, 10 de outubro de 2014 EMERSON LOPES DA SILVEIRA Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS SERVIDORES DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO PARÁ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAÓRDINÁRIA

O Sindicato dos Servidores da Assembleia Legislativa do Estado do Pará, CNPJ 13.873.838/0001-31, com sede e foro sito à Rua Doutor Malcher, n. 202, Bairro Cidade Velha, CEP 66 020-250, Belém-Pará, com jurisdição na base territorial no Estado do Pará, convoca a categoria dos Servidores efetivos da Assembleia Legislativa do Estado do Pará, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada em sua sede no dia 08 de novembro de 2014 às 15 horas, em primeira convocação e segunda convocação conforme estatuto social da entidade, a fim de discutir e deliberar a seguinte ordem do dia:1- Ratificação de fundação do Sindicato dos Servidores da Assembleia Legislativa do Estado do Pará; 2- Ratificação das atas das Assembleias anteriores.

Belém-PA, 8 de outubro de 2014 IVAN DOS SANTOS CORRÊA Diretor do Sindicato

SINDICATO DOS TRABALHADORES E TRABALHADORAS RURAIS DE SALGADO - SE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAÓRDINÁRIA

O Sindicato dos Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais de Salgado- SE, inscrito no CNPJ sob o nº 13.107.420/0001-13, com Registro Sindical nº 310.526/73, emitido pelo Ministério do Trabalho e Emprego, com endereço na Rua Ozeas Batista do Nascimento, 03, CEP: 49.390-000- Salgado- SE, convoca pelo presente EDITAL todos os membros da categoria dos Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais os que exercem atividades como assalariados e assalariadas rurais, permanentes, safristas, e eventuais que exerçam suas atividades na agricultura, criação de animais, silvicultura, hortifruticultura e extrativismo rural; e agricultores e agricultoras familiares que exerçam suas atividades individualmente ou em regime de economia familiar, sada atvidade de pequenos produtores, proprietários, posseiros, as-sentados, meeiros, parceiros, arrendatários, comodatários e extrati-vistas, para participarem da Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 16 de novembro de 2014, na sede do Sindicado no endereço citado acima, com inicio às 10: 00 (dez) horas, em primeira convocação e em segunda convocação, 1 (uma) hora após, observando o quórum estatutário, para tratar da seguinte ordem do dia: 1)Alteração Estatutária para: a) alterar a sua representação sindical profissional para a categoria dos trabalhadores rurais agricultores e agricultoras familiares, ativos ou aposentados, proprietários ou não, que exerçam suas atividades no meio rural, individualmente ou em regime de economia familiar, nos termos do Decreto Lei 1166/1971, no Município de Salgado- SE; b) alterar a denominação do Sindicato para Sindicato dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares de Salgado- SE; c) demais adequações; 2) Ratificação da Ata de Fundação do sindicato..

> Salgado-SE, 9 de outubro de 2014 ANTONIO CARDOSO DOS SANTOS Presidente do Sindicato CPF: 023.356.975-87 Endereço: Povoado Quebradas 01- Zona Rural-CEP: 49.390-000-Salgado- SE.

SISTEMA FIERGS SERVIÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA SESI-RS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE00634/2014DR

O Serviço Social da Indústria - Departamento Regional do Rio Grande do Sul - SESI/RS, entidade integrante do Sistema FIERGS, torna público a todos os interessados a licitação, na modalidade "PREGÃO", na forma "ELETRÔNICA", do tipo "Menor Preço", sob o n.º PE00634/2014DR, cujo objeto é a AQUISIÇÃO DE TABLET E CARRINHO DE RECARGA PARA TABLET, através de ata de registro de preços, que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SESI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. A data de recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 09:00 horas do dia 21/10/2014. O início da disputa de lances se dará a partir das 14:00 horas de 22/10/2014. Os requisitos para obtenção de senha e o edital com 22/10/2014. Os requisitos para obterição de seina e o cultar com todas as informações estão a disposição, gratuitamente, no site: http://compras.sistemafiergs.org.br. Maiores esclarecimentos através do e-mail marcelo.oliveira@fiergs.org.br, ou diretamente na sede do Sistema FIERGS, sito na Av. Assis Brasil, 8787, Porto Alegre/RS, na



Gestão de Suprimentos - GESUP, de segunda à sexta-feira no horário das 14 às 17 horas.

Porto Alegre, 10 de outubro de 2014 MARCELO OLIVEIRA DE OLIVEIRA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE007222014N02

O Serviço Social da Indústria, Departamento Regional do Rio Grande do Sul, entidade integrante do Sistema FIERGS, torna pública a abertura da licitação, na modalidade "PREGÃO ELETRÔ-NICO", do tipo Menor Preço, nº. PE006242014N02, cujo objeto é a contratação de empresa para SERVIÇOS DE CONFECÇÃO DE PLACAS DE CLAREAMENTO PARA O CAT PORTO ALEGRE, sob o Regime de Registro de Preços, regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do Sistema S, publicado no Diário Oficial da União de 24 de fevereiro de 2006. O recebimento das propostas comerciais e a abertura da sessão de disputa de lances ocorrerão no ambiente da internet, encerrando-se o recebimento das propostas às 10 horas do dia 21 de Outubro de 2014 e a disputa ocorrerá no mesmo horário do mesmo dia, na internet no site http://compras.sistemafiergs.org.br. O edital com todas as informações encontra-se à disposição gratuitamente no site http://compras.sistemafiergs.org.br. Maiores esclarecimentos através do telefone 51 3216 8000, Ramal 8523, ou e-mail janaina.benites@fiergs.org.br, ou na Gestão de Suprimentos NSC II, Porto Alegre, de segunda à sexta-feira no horário das 14h às 17 horas.

JANAINA BENITES Pregoeira

SERVICO NACIONAL DA INDÚSTRIA-SENAI-RS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE00693/2014N05

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - Departamento Regional do Rio Grande do Sul - SENAI/RS, entidade integrante do Sistema FIERGS, torna público a todos os interessados a licitação, na modalidade "PREGÃO", na forma "ELETRÔNICA", do tipo "Menor Preço", sob o n.º PE00693/2014N05, cujo objeto é a Contratação dos Serviços de Escolta de Pessoas e Bens para o CE SENAI Gustavo Cope - Novo Hamburgo, que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SENAI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. A data de recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 10h00min do dia 21 de outubro de 2014. O início da disputa de lances se dará a partir das 10h05min do dia 21 de outubro de 2014. Os requisitos para obtenção de senha e o edital com todas as informações estão à disposição, gratuitamente, no site: http://compras.sistemafiergs.org.br. Maiores esclarecimentos através do e-mail maria.puhl@fiergs.org.br, ou diretamente na sede do NSC V, sito a Av. Pedro Adams Filho, 6338, Bairro Operário, Novo Hamburgo/RS, na Gestão de Suprimentos - GESUP, de segunda à sexta-feira no horário das 08 às 17 horas

Novo Hamburgo, 10 de outubro de 2014 MARIA CLARICE PUHL Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE007272014N14

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial, SENAI/RS, Entidade integrante do Sistema FIERGS, torna pública a abertura da licitação, na modalidade "PREGÃO", na forma eletrônica, do tipo "Menor Preço", PE007272014N14, cujo objeto trata do REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de material de consumo dos segmentos elementos de fixação e ferragens, que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SENAI, publicado na forma consolidada com as devidas alterações e pelo TCG nº 001. As propostas comerciais, a abertura e a sessão de disputa ocorrerão no ambiente da internet, encerrando-se o recebimento das propostas às 09h30min do dia 21 de outubro de 2014. O Edital com todas as informações encontra-se à disposição gratuitamente no site http://compras.sistemafiergs. org.br. Maiores esclarecimentos através do e-mail patricia.alves@ fiergs.org.br ou fax (55) 3243 2619, ou na Gestão de Suprimentos do NSC XIV, S. do Livramento, de segunda a sexta-feira no horário das 09h às 17h.

Santana do Livramento, 10 de outubro de 2014 PATRÍCIA SILVA ALVES Pregoeira

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° PE007172014N13

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI/RS, Departamento Regional do Rio Grande do Sul, entidade integrante do Sistema FIERGS torna público a todos os interessados a publicação da Prorrogação de licitação, na modalidade "PREGÃO" na forma "ELETRÔNICA", do tipo "MENOR PREÇO" sob o nº PE007172014N13, cujo objeto é aquisição de Material de Consumo do segmento de Solda para a Unidade do SENAI de Rio Grande visando os Cursos do ano de 2015, que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SENAI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. A data de recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 09:00 horas do dia 30 de

outubro de 2014. O início da disputa de lances se dará a partir das 10:00 horas do dia 30 de outubro de 2014. Os requisitos para obtenção de senha e o edital com todas as informações estão a disposição, gratuitamente, no site: http://compras.sistemafiergs.org.br. Maiores esclarecimentos através do e-mail: jaime.fornagier@fiergs.org.br ou no Núcleo de Serviços Compartilhados de PELOTAS/RIO GRANDE - NSC XIII, de segunda a sexta-feira no horário das 09h:00 às 12h:00 e das 14h:00 às 17h:00.

Pelotas, 10 de outubro de 2014 JAIME ANTONIO FORNAGIER Pregoeiro

GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL SECRETARIA DE ESTADO DE FAZENDA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 32/2014

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no DOU em 29/9/2014. Objeto: Pregão Eletrônico-Aquisição de solução integrada de apoio à gestão com foco no controle eletrônico de frequência e acesso para servidores, prestadores de serviço, estagiários e conveniados, incluindo equipamentos, software com licença de uso para controle de acesso e frequência, coletores de dados, equipamentos para cadastro de biometrias, instalação, configuração, manutenção, treinamento e demais produtos necessários à viabilização da solução, conforme especificações e condições estabelecidas

EDSON DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 10/10/2014) 926316-00001-2014NE000003

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 285/2014

Objeto: Reforma de uma unidade móvel de coleta de sangue da Fundação Hemocentro de Brasília - FHB, com realização de serviços em ambientes internos e fornecimento de materiais, conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Processo nº 063.000.208/2012 - Fundação Hemocentro de Brasília. Valor estimado R\$ 378.991,00. Elementos de Despesa: 33.90.39 - Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica; 33.90.30 - Material de Consumo e 44.90.52 - Equipamento e Material Permanente. Programa de Trabalho: 10.303.6202.2811.0001 - FONTE: 138. Data e horário para recebimento das propostas; até as 09h do dia 24/10/2014. O respectivo edital poderá ser retirado no endereço eletrônico: www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site, pelo telefone 0xx(61) 3312.5325.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. VERÔNICA DE FRANÇA BAHIA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 291/2014

Objeto: Aquisição de material permanente (balança antropométrica), conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Processo nº 050.000.679/2013. Programa de Trabalho: 06.181.6217.3419.0002. Fonte: 100. Elemento de Despesa: 44.90.52. Valor estimado: R\$ 11.254,32. Data e horário para recebimento das propostas: Até 10h do dia 27/10/2014. O respectivo edital poderá ser retirado no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao acesso ao site no telefone 061 3312.5325.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. ISABEL CRISTINA DA SILVA GUTHIER Pregoeira

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 265/2014

A Pregoeira torna público o resultado de julgamento do Pregão acima citado, informando que foi vencedora a empresa Amorim e Alves Comercio de Veículos Ltda, item 02 -R\$ 105.000,00. Item 01 restou fracassado. Mais informações no site: www.compras.df.gov.br/licitações/andamento. Processo nº 072.000.341/2013 -EMATER .

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. GERARDA DA SILVA CARVALHO

SECRETARIA DE ESTADO DE SEGURANÇA PÚBLICA

AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2014

Processo nº 054.000.843/2014.

O Chefe do Departamento de Saúde e Assistência ao Pessoal da Polícia Militar do Distrito Federal torna público aos interessados, a SUSPENSÃO do certame em epígrafe, cuja abertura estava prevista para o dia 16.10.2014, às 09h, e NOVA ABERTURA para o dia 24.10.2014, às 09h (horário de Brasília). Objeto: Aquisição de sete aparelhos de ar condicionado em conformidade com as especificações e condições constantes do termo de referência de que trata o anexo I do edital. Informações: 31905563/31905562/3910-1367.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. GLAUMER LESPINASSE ARAÚJO Ordenador de Despesas

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2014

Processo 054.000.726/2014. Objeto: contratação de pessoa jurídica especializada para prestação de serviços de manutenção automotiva corretiva, preventiva, e de recuperação, inclusive em caso de sinistro, para 200(duzentos) veículos, modelo Línea Essence 1.8, em garantia, pertencentes à frota da Polícia Militar do Distrito Federal, com fornecimento de materiais, acessórios e peças novas genuínas e/ou originais, conforme especificações contidas no Anexo I do edital, no valor estimado de R\$ 3.260.929,10 (três milhões duzentos e sessenta mil novecentos e vinte e nove reais e dez centavos). Tipo: Menor Preço. Data limite para recebimento das propostas: Dia 27.10.2014, às 14h. Unidade Orçamentária: 170393; Fonte de Recursos: 100; Programa de Trabalho: 288450903-0036.0053; Elementos de Despesa: 33.90.39, Outros Serviços de Terceiros e 33.90.30, Material de Consumo. Cópia do Edital encontra-se disponível no sítio www.comprasnet.gov.br e em www.pmdf.df.gov.br. UASG: 926016. Informações: 3190-5564/3190-5565/3190-5555/3190-5556/3190-5559.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2014

Processo 054.000.725/2014. Objeto: contratação de pessoa jurídica especializada para prestação de serviços de manutenção automotiva corretiva, preventiva, e de recuperação, inclusive em caso de sinistro, para 100(cem) veículos da linha Fiat, modelo Palio Weekend, pertencentes à frota da Polícia Militar do Distrito Federal, com fornecimento de materiais, acessórios e peças novas de qualidade igual ou superior as originais, conforme especificações contidas no Anexo I do edital, no valor estimado de R\$ 1.469.010,69 (um milhão quatrocentos e sessenta e nove mil dez reais e sessenta e nove centavos). Tipo: Menor Preço. Data limite para recebimento das propostas: Dia 27.10.2014, às 13h30min. Unidade Orçamentária: 170393; Fonte de Recursos: 100; Programa de Trabalho: 288450903-0036.0053; Elementos de Despesa: 33.90.39, Outros Serviços de Terceiros e 33.90.30, Material de Consumo. Cópia do Edital encontra-se disponível no sítio www.comprasnet.gov.br e em www.pmdf.df.gov.br. UASG: 926016. Informações: 3190-5564/3190-5565/3190-5555/3190-5556/3190-5559.

Brasília-DF, 10 de outubro de 2014. ALEXANDRE ANTÔNIO DE OLIVEIRA CORRÊA Ordenador de Despesas

GOVERNO DO ESTADO DO ACRE SECRETARIA DE ESTADO DA GESTÃO ADMINISTRATIVA

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 85/2014 - CEL - 01 Técnica e Preços

A Comissão Especial de Licitação 01 comunica aos licitantes participantes da Concorrência Por Técnica e Preços nº 085/2014 - CEL - 01, tendo por objeto a Contratação de pessoa jurídica para prestar serviços de consultoria de apoio técnico à Unidade de Gestão dos Programas financiados pelo Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES, Processo N.º 0011724-6/2014 - CEL 01, que após a análise do Relatório de Julgamento da Proposta Técnica emitido pelo órgão solicitante, acata o mesmo e classifica a proposta técnica da empresa M&B MARQUES & BARBOSA LTDA, com 88 (oitenta e oito) pontos, e desclassifica as propostas técnicas das empresas DUCTOR IMPPLANTAÇÃO DE PROJETOS LTDA e VECTRA LTDA, por descumprirem o instrumento convocatório, em seu item 11.5. VINCULAÇÃO COM O OBJETO, alínea "a)", no qual detém a seguinte redação: "a) O(s) Técnico(s) relacionado(s) na equipe técnica do LICITANTE, não poderão integrar, em nenhuma hipótese, equipe técnica de outra LICITANTE;". Foi apresentado no referido Relatório que o consultor José Vânio Paiva de Lima foi indicado em ambas as propostas técnicas, para o cargo de Técnico Administrativo, conforme consta na ata dos trabalhos constante no portal www.licitacao.ac.gov.br.

Informamos ainda, que fundamentada no Art. 109, inciso I, alínea "b" da Lei nº 8.666/93, a comissão concede o prazo legal para que as licitantes inconformadas com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e não havendo manifestação será comunicada data para reabertura do certame, onde será realizada a abertura do envelope de Proposta de Preços da empresa classificada.

Rio Branco-AC, 10 de outubro de 2014. THAÍSA BATISTA MONTEIRO Presidente Comissão



AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 133/2014-CPL 04-SESACRE - SRP

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 04 torna público aos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade de Pregão Eletrônico Por Registro de Preços.

Objeto: Aquisição de insumos para neurocirurgia, a fim de atender as necessidades do Hospital de Urgência e Emergência de Rio Branco - HUERB.

Fonte de Recursos: 100; 200; 400; 500 e 700.

Propostas: Serão recebidas até às 09h30min (horário de Brasília) do dia 23 de outubro de 2014, quando terá início a disputa de preços no sistema eletrônico: site www.licitacoes-e.com.br .

Edital e Informações: O edital estará à disposição dos interessados a partir do dia 13 de outubro de 2014 á 22 de outubro de 2014, através do www.licitacoes-e.com.br N.º da Licitação 559594 ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600.

Rio Branco-AC, 10 de outubro de 2014. SANDRO DE VASCONCELOS BEZERRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 143/2014-CPL 04-SESACRE - SRP

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 04 torna público aos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade de Pregão Eletrônico Por Registro de Preços.

Objeto: Aquisição de equipamentos e material permanente. Fonte de Recursos: 200 (CV).

Propostas: Serão recebidas até às 09h30min (horário de Brasília) do dia 24 de outubro de 2014, quando terá início a disputa de preços no sistema eletrônico: site www.licitacoes-e.com.br.

Edital e Informações: O edital estará à disposição dos interessados a partir do dia 14 de outubro de 2014 á 23 de outubro de 2014, através do www.licitacoes-e.com.br N.º da Licitação 560273 ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600.

Rio Branco-AC, 10 de outubro de 2014. GREICE QUELE DA SILVA Pregoeira

AVISOS DE SUSPENSÃO PREGÃO N^2 470/2014 - CPL 04-FUNDHACRE - SRP

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 04 torna público que fica suspenso o Pregão acima mencionado, marcado para o dia 14/10/2014 às 14h30min, conforme o Aviso de Prorrogado, publicado no Diário Oficial do Estado nº 11.405 Pág. 32, no Diário Oficial da União seção 3, nº 190, pág. 209, no Jornal A Gazeta, todos do dia 02/10/2014, e na internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br; ou www.licitacao.ac.gov.br, www.licitacoes-e.com.br. Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Por interesse Administrativo.

Rio Branco-AC, 10 de outubro de 2014. CREICE QUELE DA SILVA Pregocira

PREGÃO Nº 707/2014-CPL 04-FUNDHACRE - SRP

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 04 torna público que fica suspenso o Pregão acima mencionado, marcado para o dia 14/10/2014 às 09h00min, conforme o Aviso de Publicação, publicado no Diário Oficial do Estado nº 11.404 Pág. 18, no Diário Oficial da União seção 3, nº 189, pág. 202, no Jornal A Gazeta, todos do dia 01/10/2014, e na internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br; ou www.licitacao.ac.gov.br, www.licitacoes-e.com.br. Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Por interesse Administrativo.

Rio Branco-AC, 10 de outubro de 2014. ROSICLEUDO DA SILVA VELOSO Pregoeiro

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM, INFRAESTRUTURA HIDROVIÁRIA E AEROPORTUÁRIA DO ACRE - DERACRE

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo Aditivo do Contrato nº 4.14.115A - DERACRE. Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e o Senhor EQUIPE TÉCNICA ENGENHARIA LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto deste termo de aditamento a supressão financeira que perfaz o valor de R\$ 478,50 (quatrocentos e setenta e oito reais e cinqüenta centavos) a menor do Contrato nº 4.14.115A, em conformidade com o processo administrativo nº 002.650/2014. Data: 25 de setembro de 2014. Assinam: OCÍRODO OLIVEIRA JÚNIOR, pela contratante e JOSÉ ADISON FREIRE JUCÁ, pela contratada.

Espécie: 1º Termo Aditivo do Contrato nº 5.14.071J - DERACRE. Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa A & C CONSTRUÇÃO E COMERCIO LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto do presente Termo prorrogação dos prazos de vigência e execução por mais 06 (seis) meses do Contrato nº 5.14.071J, em conformidade com o processo administrativo nº 002.521/2014. Data: 17 de setembro de 2014. Assinam: OCÍRODO OLIVEIRA JÚNIOR, pela contratante e JOSÉ AUGUSTO DE ARAUJO LIMA, pela contratada.

Espécie: 2º Termo Aditivo do Contrato nº 5.13.188D - DERACRE. Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa COOPERATIVA DOS PROPRIETÁRIOS DE VEÍCULOS E MÁQUINAS PESADAS DO ESTADO DO ACRE-TRANSTERRA, contratada. Objeto: Constitui objeto deste termo de aditamento a prorrogação dos prazos de vigência e execução por mais 06 (seis) meses do Contrato nº 5.13.188D, em conformidade com o processo administrativo nº 002.484/2014. Data: 02 de outubro de 2014. Assinam: OCÍRODO OLIVEIRA JÚNIOR, pela contratante e FRANCISCO ADONAI MAIA CHAVES, pela contratada.

GOVERNO DO ESTADO DE ALAGOAS SECRETARIA DE ESTADO DA PESCA E AQUICULTURA DE ALAGOAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº AMGESP- 10.134/2014

Processo: 2800.305/2012. Modalidade: Pregão Eletrônico nº AMGESP- 10.134/2014. Tipo: Menor preço por Lote de itens. Objeto: Aquisição de tanques para peixes, destinados à Secretaria de Estado da Pesca e Aquicultura - SEPAQ. Data de realização: 24 de outubro de 2014 às 09hrs. Disponibilidade: endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br. Todas as referências de tempo obedecerão ao horário de Brasília/DF. Informações: Fone: 82 3315-3477/1876, Fax: 82 3315-7246/7241/3491

Maceió, 9 de outubro de 2014. LUCIANA LIMA DE OMENA MORAIS Diretora Técnica de Logística

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE ALAGOAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO UNCISAL Nº 52/2014 2ª Chamada

Processo nº 41010-7605/2014. Tipo: menor preço por item. Objeto: Aquisição equipamentos destinados a UNCISAL. Data de realização: 23 de outubro de 2014 às 14h00min. -Horário de Brasília Disponibilidade: endereço eletrônico www.licitacoes-e.com e www.uncisal.edu.br

PREGÃO ELETRÔNICO Nº UNCISAL 101/2014

Processo nº 41010-6522/2013. Tipo: menor preço por item. Objeto: Aquisição de equipamento destinado a UNCISAL. Data de realização: 28/10/2014 às 09h00minh- horário de Brasília. Disponibilidade: endereço eletrônico www.uncisal.edu.br e licitacoes-e.com.br

TOMADA DE PREÇOS N° UNCISAL N° 6/2014

Processo nº 41010-7514/2013. Tipo: menor preço por item. Objeto: Contratação de empresa especializada para a Obra de construção do Centro de Parto Normal da Maternidade Escola Santa Mônica/UN-CISAL. Data de realização: 10/11/2014 às 10h00minh- horário de Brasília. Disponibilidade: endereço eletrônico www.uncisal.edu.br

FERNANDA KELLY SILVA DE FARIAS Presidente da CPL

GOVERNO DO ESTADO DO AMAPÁ SECRETARIA DE ESTADO DA INFRAESTRUTURA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2014-CPL/SEINF/GEA

Processo nº 2014/18774-SEINF

A Secretaria de Estado da Infraestrutura do Estado do Amapá torna público aos interessados que realizará procedimento licitatório na modalidade de Pregão na forma eletrônica conforme abaixo: Objeto: Contratação de Pessoa Jurídica Especializada para Execução de Atividades Socioeducativas contidas no Projeto de Trabalho Técnico Social (PTTS), que abrange ação de apoio ao Programa Minha Casa, Minha Vida (PMCMV), para os eixos temáticos de Mobilização e Organização Comunitária, Geração de Trabalho e Renda, Educação Sanitária, Ambiental e Patrimonial, programadas para atender 2.148 famílias do Empreendimento Cidade de Macapaba - Fase I, de conformidade com as especificações contidas no Termo de Referência - Anexo I. do Edital.

Informações: CPL/SEINF, sito à Av. FAB, nº 1276 - Bairro Centro- Macapá- AP, Informações: licitacao@seinf.ap.gov.br e no site: www.licitacoes-e.com.br

Data de Abertura: 31/10/2014 às 9:00h(horário de Brasília).

Macapá-AP, 10 de outubro de 2014. MARCIO EDUARDO FERREIRA DO COUTO Pregoeiro

SECRETARIA DA RECEITA ESTADUAL DO AMAPÁ

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1/2014

Processo nº 2014/11950

A Secretaria de Estado da Educação, por intermédio desta Pregoeira, avisa que o Pregão Presencial Nº 01/2014-SEED, cujo objeto é a AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE- CARTEIRAS ESCOLARES E CONJUNTO PROFESSOR que estava marcada para o dia 10/10/2014 às 09h00min (horário local). Local: sala da CPL/SEED na Av: Fab, nº 96, Centro. Fica ADIADA para o dia 24/10/2014 no mesmo horário e local.

Macapá, 9 de outubro de 2014. CARLA PATRÍCIA DIAS DE OLIVEIRA

GOVERNO DO ESTADO DA BAHIA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL

AVISO

A Comissão Permanente de Credenciamento, criada pela Portaria nº 5.576/2011, publicada no DOU de 8 de julho de 2011, no uso de suas atribuições, torna publico que: foi disponibilizado no site da SEC www.educacao.ba.gov.br as convocações de todas as empresas credenciadas ao fornecimento de gêneros alimentício - Para os municípios de Saúde/BA DIREC 16 -Colégio Ernesto Carneiro Ribeiro, Município de Santo Antonio/BA DIREC 04-Colégio Estadual Luiz Viana Filho, Município de Barreiras/BA DIREC 25-Colégio Estadual de Barreirinhas.Município de Ilheus/BA DIREC 06.

Salvador-BA, 30 de setembro de 2014. EDVONEIDE SAMPAIO JONES SANTOS Presidente da Comissão

SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 64/2014 - SSP/DG

O Secretário da Segurança Pública, no uso de suas atribuições, em conformidade com as Leis Federais nº 8.666/93 e nº 10.520/02 e com a Lei Estadual nº 9.433/05, homologa o resultado do Pregão Eletrônico nº 064/2014. Processo administrativo nº 0500140094024. Objeto: aquisição de equipamentos de informática, Convênio SENASP/MJ Nº 760582/2011. Empresas adjudicatárias: Lote 1 - RJ COMÉRCIO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS ESPECIALIZADOS EIRELI - ME, valor total: R\$ 94.819,57 (noventa e quatro mil oitocentos e dezenove reais e cinquenta e sete centavos); Lote 2 - FRACASSADO; Lote 3 - COMPEX TECNOLOGIA LTA, valor total: R\$ 2.289,99 (dois mil duzentos e oitenta e nove reais e noventa e nove centavos). Critério de Julgamento: Menor Preço.

Em 10 de outubro de 2014. MAURÍCIO TELES BARBOSA

SECRETARIA DO TRABALHO, EMPREGO, RENDA E ESPORTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 22/2014 - (SETRE/SUDESB)

TP 22/14: Tipo: Menor Preço - Abertura: 28/10/2014 às 16h30min. - Objeto: Contratação de Serviços de Engenharia para Construção de Quadra Poliesportiva nos municípios de Angical/BA e Riachão das Neves/BA, conforme Contrato de Repasse nº 1000759-53/2012, com a Caixa Econômica Federal. Família(s): 07.18. Local da licitação: Sede da SUDESB, Rua dos Colibris, nº 18, Imbuí, CEP: 41.720-060, na sala da COPEL.

Os interessados poderão obter informações no endereço acima mencionado, de segunda a sexta-feira, das 09h às 12h e das 14h às 17h30min, e baixar os editais através endereço eletrônico www.comprasnet.ba.gov.br. Maiores esclarecimentos através dos telefones: (71) 3103-0918/0919.

Salvador-BA, 9 de outubro de 2014. ARLENE BARRETO Presidente da COPEL



GOVERNO DO ESTADO DO CEARÁ SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

ISSN 1677-7069

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA NACIONAL Nº 20140058 -SEDUC

OBJETO: Licitação do Tipo Menor Preço, Por Lote, Para Obras de Construção dos Centros de Educação Infantil Padrão (4 Salas), Nos Municípios de Sobral (José Euclides Ferreira Gomes) Sobral(Dom Expedito) e Irauçuba-CE. PRocessamento, Julgamento e Informações -Comissão Central de Concorrências e representante do DAE: Silvio Gentil Campos Júnior. REALIZAÇÃO - às 16h30min (dezesseis horas e trinta minutos) do dia 14 de novembro de 2014, na Central de Licitações do Estado do Ceará, Avenida Dr. José Martins Rodrigues, 150 Edson Queiroz (Centro Administrativo Bárbara de Alencar)-CEP. 60811-520-Fortaleza-Ceará-Fone: 85-3459-6374/6376, Fax: 85-3459-6522, e-mail: ccc@pge.ce.gov.br. FORNECIMENTO DO EDITAL -na Central de Licitações do Estado do Ceará (endereço acima), munido de um CD virgem ou na internet no site www.se-plag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. MARIA BETÂNIA SABOIA COSTA Vice-Presidente da Comissão

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140070

OBJETO: Serviços de apoio logístico (alimentação, hospedagem, espaço físico, locação de equipamentos, filmagem e contratação de Avaliadores, Palestrantes e Animadores) para a realização da VIII Feira Estadual de Ciência e Cultura (FECC) da Secretaria da Educação do Ceará, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 24,OUT.2014 às 9h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. AURÉLIA FIGUEIREDO GURGEL Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140078 - SEDUC

OBJETO: Aquisição de material de consumo (formulário contínuo) para o Centro de Referência em Educação e Atendimento Especializada do Estado do Ceará - CREAECE, necessário à produção de Livros digitais acessíveis e complemento Braille destinados aos alunos com deficiência visual, matriculados no ensino médio, das escolas da rede pública do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 24/10/2014 às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. VINICIUS VINEIMAR RODRIGUES FERREIRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140077 - SEDUC

OBJETO: Serviço de locação de transporte para realizar o deslocamento, de alunos e professores da rede pública do Ceará, que participarão como expositores da VIII Feira Estadual de Ciência e Cultura, técnicos das CREDE, técnicos das SME da sede das 20 CREDE para Fortaleza e, de alunos e professores das escolas da rede pública estadual de Fortaleza que visitarão o referido evento, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.combr, até o dia 29/10/2014 às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.goy.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. JORGE LUIS LEITE SARAIVA DE OLIVEIRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140072 - SEDUC

OBJETO: Serviço de locação de expositores (estandes para exposição dos projetos escolares), mesas e cadeiras para a realização da VIII Feira Estadual de Ciência e Cultura, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 29/10/2014 às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. CARLOS ALBERTO COELHO LEITÃO Pregoeiro

SECRETARIA DOS RECURSOS HÍDRICOS

RESULTADO DE JULGAMENTO RDC PRESENCIAL Nº 20140001 - SRH

Objeto: RDC PRESENCIAL Nº 20140001-SRH - Contratação de empresa especializada para a execução integral de todas as fases do empreendimento constituido pela adutora de campos sales-araripesalitre, no estado do ceará, compreendendo a elaboração do projeto executivo, como também, a execução das obras e o fornecimento de materiais e equipamentos.

A Comissão Especial de Licitação 06 convoca o Consórcio PB/RW(PB CONSTRUÇÕES LTDA e RW ENGENHEIROS CONSULTORES S/S), para divulgação do resultado do julgamento da Proposta de Preços, no dia 14 de outubro de 2014, às 10:30 horas na Central de Licitações, no Centro Administrativo Bárbara de Alencar, na Av. Dr. José Martins Rodrigues, 150 - Edson Queiroz, Cep: 60811-520. Fortaleza/CE.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. ANTÔNIO ANÉSIO DE AGUIAR MOURA Presidente da Comissão

SECRETARIA DA SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140158 - SESA Remarcação

A Secretaria da Saúde - SESA, por intermédio do Pregoeiro e de membros da equipe legalmente designados, torna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Serviço de Manutenção Preventiva, Corretiva e calibração, com substituição de peças do equipamento de Raio X, marca VMI, Modelo Aquilla, Série 015001048, do Hospital Infantil Albert Sabin-HIAS, pelo período de 12(doze) meses. MOTIVO: Alterações no Edital. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 29.0UT.2014 às 9h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014 MARCOS ANTÔNIO FROTA RIBEIRO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140505 - SESA

OBJETO: Serviço de Unidade móvel com UTI, inclusive o neonatal, com motorista e equipe médica, para pacientes do Hospital São José, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECE-BIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 29/10/2014, às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.cc.gov.br.

Fortaleza-CE, 9 de outubro de 2014. JOSÉ EDSON BEZERRA Pregociro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140580 - SESA

OBJETO: Serviço de manutenção preventiva e corretiva do equipamento: Sistema de Litotripsia Extracorpórea Dólis S-Br-182, marca Dornier Meditech, com cobertura total de peças, constando de 01 (um) Kit composto de membrana Emse-140 (K1027896), Below Cowpling (K1009418) e 01 (um) Spark Gap (K1015262), pertencente ao Hospital Geral de Fortaleza/SESA, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 5802014, até o dia 29.OUT.2014 às 11h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140737 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades da Secretaria da Saúde, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 7372014, até o dia 29.OUT.2014 às 15h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. SIMONE ALENCAR ROCHA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140810- SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8102014, até o dia 29.OUT.2014 às 9h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. MICHEL SILVA MENEZES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140820 - SESA

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Cosméticos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8202014, até o dia 24/10/2014, às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. NEILIE FERREIRA DE SOUZA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140821 - SESA

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de FÓRMULAS METÁBOLICAS PARA PACIENTES COM DOENÇAS RARAS/NUTRIÇÃO, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8212014, até o dia 29/10/2014, às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. SIMONE ALENCAR ROCHA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140829 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8292014, até o dia 24/10/2014, às 10:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. CARLOS ALBERTO COELHO LEITÃO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140839- SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, para atender pacientes do SUS cadastrados no Componente especializado de Assistência Farmacêutica, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8392014, até o dia 29/10/2014, às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. AURÉLIA FIGUEIREDO GURGEL Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140851 - SESA

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Material Médico Hospitalar (Compressas cirúrgicas estéreis), conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBI-MENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8512014, até o dia 24/10/2014, às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. JOSÉ ANANIAS FARIAS CARDOSO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140853 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos para atender pacientes provenientes de Mandado Judicial, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8532014, até o dia 29.OUT.2014 às 16h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 8 de outubro de 2014. SIMONE ALENCAR ROCHA Pregoeira



PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140858 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de MEDICAMENTOS, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades da Secretaria da Saúde, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8582014, até o dia 24/10/2014, às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

> Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. AURÉLIA FIGUEIREDO GURGEL Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20140860 - SESA

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Material Médico Hospitalar (Kit cateter e Agulha de punção), conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBI-MENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 8602014, até o dia 29/10/2014, às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.senjag.ce.gov.br. eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

> Fortaleza-CE, 9 de outubro de 2014. JOSÉ ANANIAS FARIAS CARDOSO Pregoeiro

SECRETARIA DAS CIDADES

AVISO DE ADIAMENTO RDC Nº 20140010 - CAGECE

A Comissão Especial de Licitação 06 comunica aos interessados, que fica ADIADO o Regime Diferenciado de Contratações Nº 20140010-CAGECE, cujo o objeto é LICITAÇÃO DO TÎPO MENOR PREÇO PARA AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DA SEDE DO MUNICÍPIO DE TAUÁCE, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS, para o dia 04 de novembro de 2014 às 10:30hs no Centro Administrativo Bárbara de Alencar, na Av. Dr. José Martins Rodrigues, Nº 150, Bairro: Edson Queiroz, CEP: 60811-520- Fortaleza-Ce.

Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. ANTÔNIO ANÉSIO DE AGUIAR MOURA Presidente da Comissão

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 20140179 - CAGECE

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de TAMPAS E TAMPÕES FOFO, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 7402014, até o dia 24/10/2014, às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

> Fortaleza-CE, 7 de outubro de 2014. CARLOS ALBERTO COELHO LEITÃO Pregoeiro

GOVERNO DO ESTADO DE GOIÁS SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 263/2014 Repetição

Publicado no Jornal Oficial da União, na edição nº 182 de 22/09/2014, a data do certame em questão referente ao processo n. 201400010014615, que inicialmente estava marcada para 13/10/2014 às 09h00min, fica adiada e será remarcada para o dia 04/11/2014 às 09h00min, face a necessidade de mudanças na especificação dos itens solicitada pela GECAE.

> Goiânia-GO, 10 de outubro de 2014. EDMILSON MOURA DE OLIVEIRA Gerência de Licitações - GEL/SES-GO

GOVERNO DO ESTADO DO MARANHÃO CASA CIVIL

AVISO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 4/2014

Brasil. Projeto de Fortalecimento da Gestão Fiscal do Estado do Maranhão-PROFISCO. Unidade de Controle de Projeto/Secretaria de Estado da Fazenda do Maranhão
SOLICITAÇÃO PARA A APRESENTAÇÃO DE MANI-FESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 004/14 do Projeto de Fortalecimento da Gestão Fiscal do Estado do Maranhão - PROFISCO
Nº do Projeto: Nº BR-L 1202
Nº do Contrato/Seleção: Nº 2304/OC-BR
O Estado do Maranhão recebeu um financiamento do Banco

O Estado do Maranhão recebeu um financiamento do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), e se propõe utilizar parte destes fundos para efetuar pagamentos de despesas elegíveis em virtude do Projeto de Fortalecimento da Gestão Fiscal do Estado do Maranhão - PROFISCO para a contratação de serviço de consultoria com o objetivo de desenvolver e implantar um "Modelo de Processo Administrativo Fiscal Eletrônico/Digital e Integrado", com sistema de

workflow, na Secretaria da Fazenda do Maranhão, no prazo estimado de 24 meses. Os serviços deverão ser desenvolvidos por empresa especializada com competência e experiência comprovada na área de Administração Tributária (fiscalização, tributação, arrecadação, cobrança e contencioso) e, na área de Tecnologia da Informação, com ênfase no desenvolvimento e implantação de software voltados aos segmentos citados, assim como no desenho e implantação de projetos de revisão de processos e construção de práticas de gestão do crédito

A Secretaria de Estado da Fazenda do Maranhão convida os consultores elegíveis a apresentar o seu interesse para os serviços solicitados. Os consultores interessados deverão disponibilizar informações que demonstrem que estão qualificados para prestar os serviços e a sua experiência em serviços similares, apresentando doorços e a sua experiencia em serviços similares, apresentando do-cumentação tal como: portfólio, folhetos, descrição de serviços se-melhantes executados e cópia dos trabalhos publicados, experiência em condições idênticas, corpo técnico adequado e disponível, resumo profissional, entre outras que julgarem pertinentes. É permitida a associação em consórcio para melhorar as suas qualificações. Os consultores serão selecionados de acordo com os pro-cedimentos estabelecidos nas Políticas para Seleção e Contratação de

Consultores Financiadas pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento (edição atual), e está aberta a todos os Consultores de Países Elegíveis, conforme definido nestas normas.

Os Consultores interessados poderão obter informação por meio do endereço abaixo indicado, durante o horário comercial das

As manifestações de interesse deverão ser enviadas via pos-tal, ou correio eletrônico ao endereço abaixo indicado o mais tardar até às 18h do dia 30 de outubro de 2014. Secretaria de Estado da Fazenda do Maranhão

Av. Profo Carlos Cunha, s/no- Calhau Av. 101 Cantos Cunia, \$11 - Cantos Prédio da Administração Tributária São Luís-MA CEP: 65.074-905 Tel: (98) 3219-9061 e 3219-9063 Fax: (98) 32199063 E-mail: bilkis@sefaz.ma.gov.br

> BILKIS MARIA BARBOSA LIMA Presidente do Tribunal Administrativo Fisca

DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DO MARANHÃO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

RESENHA Nº 390/2014 - TERMO DE COMPROMISSO DE ESTÁGIO Nº 001/2014 - CONVÊNIO MJ Nº 773588/2012. PROCESSO Nº 940/2014. PARTES: Defensoria Pública Geral do Estado do SO Nº 940/2014. PARTES: Defensoria Pública Geral do Estado do Maranhão e MARCELO DA CUNHA SILVA, como interveniente a Unidade de Ensino Superior de São Luis do Maranhão Faculdade de São Luis. OBJETO DO CONTRATO: Contratação de estagiário (a) do curso de Direito. DATA DA ASSINATURA: 29 de agosto de 2014. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UG 080101; PI: Manutsede; ND: 339036; FR: 0111303089. BASE LEGAL: Lei nº 11.788/2008. VALOR: O ESTAGIÁRIO (A) receberá uma bolsa auxílio no valor de R\$ 680,00 (seiscentos e oitenta reais). PRAZO DE VIGÊNCIA: 01 (um) mês a contar da data de 01 de setembro de 2014. AR-QUIVAMENTO: Pasta Termo de Compromisso de Estágio 2014.

Convênio nº 773588/2012 MJ/SR - RESENHA Nº 391/2014 - TERMO DE COMPROMISSO DE ESTÁGIO Nº 002/2014/DPE PRO-CESSO N° 946/2014. PARTES: Defensoria Pública Geral do Estado do Maranhão e Patricia de Sousa Moura, como interveniente a Universidade Federal do Maranhão - UFMA. OBJETO DO CONTRATO: Contratação de estagiário(a) do curso de serviço social para atuar no Projeto Promoção e Defesa de Direitos dos Adolescentes em Conflito com a lei. DATA DA ASSINATURA: 29 de agosto de 2014. DO-TAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UG 080101; PI: Manutsede; ND: 339036; FR: 0111203094. BASE LEGAL: Lei nº 11.788/2008. VA-LOR GLOBAL: Uma bolsa no valor de R\$ 680,00 (seiscentos e oitenta reais). PRAZO DE VIGÊNCIA: 01 (um) mês, a partir de 01 de setembro de 2014. ARQUIVAMENTO: Na Pasta -Convênio - TCE.

Convênio nº 773588/2012 MJ/SRJ. RESENHA Nº 388/2014 DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 001/2014-DPE/MA. PROCESSO Nº 938/2014-DPE. PARTES: A DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DO MARANHÃO e EUNICE DA CONCEIÇÃO FERNANDES, por intermédio do Ministério da Jus-tiça através da Secretaria da Reforma do Judiciário e a DPE/MA. tiça através da Secretaria da Reforma do Judiciário e a DPE/MA. OBJETO DO CONTRATO: contratação de assistente social nos termos do convênio nº 053/2012 MJ e Convênio Siconv nº 773588/2012. Data da Assinatura: DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UG: 080101; PI: MANUTSEDE; ND: 339036 e FR: 0111303089. VALOR GLOBAL: R\$ 2.600,00 (Dois Mil e seiscentos reais). PRA-ZO DE VIGÊNCIA: 01 (um) mês a contar da data de 01/09/2014 e término em 30/09/2014. ARQUIVAMENTO: Pasta Resenhas 2014 - Convênio

Convênio nº 773588/2012 MJ/SRJ. RESENHA Nº 389/2014 DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 002/2014-DPE/MA. PROCESSO Nº 939/2014-DPE. PARTES: A DEFENSO-RIA PÚBLICA DO ESTADO DO MARANHÃO e ANA CLÉA MOURA DE LIMA RODRIGUES, por intermédio do Ministério da Justiça através da Secretaria da Reforma do Judiciário e a DPE/MA. OBJETO DO CONTRATO: contratação de psicóloga nos termos do convênio nº 053/2012 MJ e Convênio Siconv nº 773588/2012. Data da Assinatura: DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UG: 080101; PI: MANUTSEDE; ND: 339036 e FR: 0111303089, VALOR GLOBAL: R\$ 2.600,00 (Dois Mil e seiscentos reais). PRAZO DE VIGÊNCIA: 01 (um) mês a contar da data de 01/09/2014 e término em 30/09/2014. ARQUIVAMENTO: Pasta Resenhas 2014.

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO

DESPACHO DO SECRETÁRIO

Em 12 de setembro de 2014

Processo Administrativo nº 107349/2014 - SEDUC.

Homologo os atos praticados pela Pregoeira Oficial da Secretaria de Estado da Educação-SEDUC, designada pela Portaria nº 830/2014/GS/SEDUC de 29 de julho de 2014, no uso das atribuições que são conferidas pelo art. 3º da Portaria nº 880/2014/GS/SEDUC de que são conferidas pelo art. 3º da Portaria nº 880/2014/GS/SEDUC de 11 de agosto de 2014, bem como a legalidade e a conveniência da licitação, referente ao julgamento do Pregão Eletrônico nº 015/2014, que tem por objeto Contratação de empresa especializada para viabilizar infraestrutura do Encontro Estadual de Avaliação do Censo da Educação Básica 2014, e autorizo a despesa e a celebração do contrato, em favor da licitante abaixo relacionada, com o fito de que sejam produzidos todos os efeitos legais nos termos da Lei Federal nº 10.520/2002 e do Decreto Federal 5.450/2005. VITORIA SERVIÇOS GERAIS E EMPREENDIMENTOS LTDA - ME - CNPJ nº 17.465.579/0001-60; R\$ 23 190 00 (vinte e três mil cento e noventa reais) 23.190,00 (vinte e três mil cento e noventa reais)

DANILO DE JESUS VIEIRA FURTADO

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 50/2014 - CSL

Processo Administrativo nº 114201/2014 - SINFRA

A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado de Infraestrutura - SINFRA torna público o resultado de habilitação da CONCORRÊNCIA Nº 050/2014, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A EXECUÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA MELHORAMEN-OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA MELHORAMENTO E PAVI-MENTAÇÃO DA RODOVIA ESTADUAL MA 312, TRECHO: ARAIOSES / POVOADO MONTEVIDI E ACESSO AOS POVOADOS CARNAUBEIRA, BOLACHA E BARREIRINHAS, COM EXTENSÃO DE 39,30KM, que após análise da documentação apresentada e das alegações, a Comissão declarou HABILITADAS as empresas: MAKETE - CONSTRUÇÕES E TERRAPLENAGEM EIRELI - EPP., PLANOR CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA., TERRAMATA LTDA., DUCOL ENGENHARIA LTDA., EDECONSIL CONSTRUÇÕES E LOCAÇÕES LTDA e CENTRAL ENGENHARIA DE CONSTRUÇÕES LTDA e inabilitadas as empresas R M ESTRUTURA E PAVIMENTAÇÃO LTDA. e SULTEPA CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA., conforme relatório constante nos TRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA., conforme relatório constante nos autos. Comunica ainda, que o processo encontra-se com vistas no prazo de 05 (cinco) dias úteis, a contar da publicação deste, para querendo, apresentar recursos.

São Luís-MA, 9 de outubro de 2014. JOSÉ MIGUEL LOPES VIANA Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS E TRANSPORTES

> AVISOS DE PRORROGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 38/2014

A AGÊNCIA ESTADUAL DE GESTÃO DE EMPREEN-DIMENTOS - AGESUL, comunica aos interessados que conforme autorizado pela Diretora Presidente da AGESUL, em decorrência de atos supervenientes constantes dos autos administrativo, prorroga o Prazo para a Abertura, da licitação, conforme segue: Concorrência nº: 038/2014-CLO/AGESUL

Concorrencia n°: 038/2014-CLO/AGESUL
Processo: 19/101.181/2014.
Objeto: IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, NO MUNICÍPIO DE PORTO MURTINHO/MS
- PAC 1 - FUNASA - TC/PAC 756/2008.
ABERTURA: 24/10/2014, às 09h00min.
GARANTIA: até 21/10/2014, às 17h00min.

As demais condições permanecem inalteradas.

CONCORRÊNCIA Nº 39/2014

A AGÊNCIA ESTADUAL DE GESTÃO DE EMPREEN-DIMENTOS - AGESUL, comunica aos interessados que conforme Drietora Presidente da AGESUL, em decorrência de atos supervenientes constantes dos autos administrativo, prorroga o Prazo para a Abertura, da licitação, conforme segue:

Concorrência nº: 039/2014-CLO/AGESUL

Processo: 19/101.182/2014.

Processo: 19/101.182/2014.
Objeto: IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, NO MUNICÍPIO DE PORTO MURTINHO/MS - PAC 1 - FUNASA - TC/PAC 1738/2008.
ABERTURA: 24/10/2014, às 10h00min.
GARANTIA: até 21/10/2014, às 17h00min.

As demais condições permanecem inalteradas.

Campo Grande-MS, 10 de outubro de 2014. LUIZ CANDIDO ESCOBAR p/Coordenadoria de Licitação de Obras



GOVERNO DO ESTADO DE MINAS GERAIS COMPANHIA ENERGETICA DE MINAS GERAIS

ISSN 1677-7069

AVISO DE ALIENAÇÃO

ALIENAÇÃO - MS/LA - ALIENAÇÃO DE MATERIAL

DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL DE ALIENA-ÇÃO - CEMIG DISTRIBUIÇÃO S.A. - CEMIG D, com sede na cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, 17° Andar, Ala Al, CNPJ/MF n° 06.981.180/0001-16, a CEMIG GE-RACÃO E TRANSMISSÃO S.A. - CEMIG GT com sede na cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, 12º Andar, Ala B1, CNPJ/MF nº 06.981.176/0001-58, COMPANHIA DE GÁS DE MINAS GERAIS - GASMIG com sede na cidade de Belo Horizonte -MG, na Av. do Contorno, 6594 - 10° andar, inscrita no CNPJ n° 22.261.473/0001-85 e a COMPANHIA DE TRANSMISSÃO CEN-TROESTE DE MINAS (Consórcio constituído entre Cia Energética de Minas Gerais e Furnas Centrais Elétricas S.A. - órgão vinculado à administração Pública Federal), com sede na Cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, subsolo 01, sala 12, inscrita no CNPJ nº 07.070.850/0001-05, por meio do Diretor de Gestão Empresarial em exercício da Cemig, no uso de sua competência e Empresarial em exercicio da Cemig, no uso de sua competência e tendo em vista o disposto nos artigos 17, 22, inciso V, e 53 da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 torna público a Designação da Comissão Especial de Alienação para realizar processo administrativo de leilão para alienar veículos automotores, equipamentos, sucatas de materiais inservíveis e de tubos de aço, obsoletos ou despadronizados de propriedade da Cemig Distribuição S/A - CNPJ nº 06.981.180/0001-16, Cemig Geração e Transmissão S/A - CNPJ nº 06.981.176/0001-58, Companhia de Gás de Minas Gerais - CNPJ nº 22.261.473/0001-85 e da Companhia de Transmissão Centroeste de 22.261.473/0001-85 e da Companhia de Transmissão Centroeste de Minas - CNPJ nº 07.070.850/0001-05. A Comissão será composta pelos empregados José Flávio Reis Fernandes - nº pessoal 46045, Helder Fernando D. Silva - nº pessoal 35920, Alexandre Antônio de Medeiros Barbosa - nº pessoal 51889, Welson de Souza Soares - nº pessoal 43015, Bruno Rezende Barbosa - nº pessoal 55014, Leandro Martins da Silva - nº pessoal 56086, César Siqueira Prados - nº pessoal 56578, José Eustaquio Moreira Duarte - nº pessoal 42257, Ormindo Coutinho Filho - nº pessoal 56197, Ruy Durso Filho - nº pessoal 40118, Rodrigo Marquês da Cruz - nº pessoal 53907, Paulo Ribeiro Silva - nº pessoal 50393 e Missias Manoel Gama de Abreu nº pessoal 51989 sob a presidência do primeiro nomeado, tendo como substituto eventual o titular imediato na ordem sucessiva de nomeação. O empregado Alexandre Antônio de Medeiros Barbosa nº pessoal 51889 fica também designado para exercer a função de leiloeiro administrativo, cabendo a ele a condução do leilão e o empregado Welson de Souza Soares - nº pessoal 43015 fica também designado para exercer a função de leiloeiro administrativo substituto, cabendo a ele a condução do leilão na falta do primeiro designado que será promovido por intermédio da Gerência de Logística e Administração de Material - MS/LA

> Belo Horizonte-MG, 3 de outubro de 2014. LUIZ HENRIQUE DE CASTRO CARVALHO Diretor de Gestão Empresarial Em exercício

AVISO DE LEILÃO Nº 500-L07785

CEMIG DISTRIBUIÇÃO S.A. - CEMIG D, com sede na cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, 17 Andar, Ala A1, CNPJ/MF nº 06.981.180/0001-16, a CEMIG GE-RAÇÃO E TRANSMISSÃO S.A. - CEMIG GT com sede na cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, 12° Andar, Ala B1, CNPJ/MF n° 06.981.176/0001-58, COMPANHIA DE GÁS DE MINAS GERAIS - GASMIG com sede na cidade de Belo Horizonte - MG, na Av. do Contorno, 6594 -10° andar, inscrita no CNPJ no 22.261.473/0001-85 e a COMPANHIA DE TRANSMISSÃO CEN-TROESTE DE MINAS (Consórcio constituído entre Cia Energética de Minas Gerais e Furnas Centrais Elétricas S.A. - órgão vinculado à administração Pública Federal), com sede na Cidade de Belo Horizonte/MG, na Avenida Barbacena, 1200, subsolo 01, sala 12, inscrita no CNPJ n° 07.070.850/0001-05 tornam público que por meio do Leiloeiro Administrativo Alexandre Antônio de Medeiros Barbosa - NP 51889, designado por seu Diretor em exercício - Luiz Henrique de Castro Carvalho, alienará veículos automotores, equipamentos, sucatas (inclusive tubos de aço) de materiais inservíveis, obsoletos ou despadronizados, pertencentes a essas empresas, por valor nunca inferior ao preço mínimo estabelecido para o respectivo lote ou último lance, prevalecendo o que for maior, sendo o evento regido pelas normas gerais da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações no que couberem, consoantes as regras e disposições contidas no Edital de Leilão nº 500-L07785. O Leilão será realizado no dia 28/10/2014, às 9h00 no Auditório da Sede Campestre da Associação Recreativa e Cultural dos Empregados da Cemig - GREMIG, Av. Vereador Joaquim Costa (antiga Via Municipal V), s/n°, Km 2,5, Bairro Campina Verde, Contagem - MG - Edital disponível, gratuitamente, no sítio: www.cemig.com.br - Fornecedores - Portal de Compras.

> Belo Horizonte-MG, 9 de outubro de 2014. JOSÉ FLÁVIO REIS FERNANDES Gerente de Logística e Administração de Material

EMPRESA DE PESOUISA AGROPECUÁRIA DE MINAS GERAIS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2014

Processo Nº 3051005000005/2014 - manutenção casa de vegetação -EPAMIG/URESM, conforme especificações e condições constantes do Edital. Abertura das propostas comerciais e sessão para lances ocorrerão no dia 28/10/2014 com início às 09:00hs. Edital e anexos se encontram disponíveis no endereço Av. José Cândido da Silveira, 1647 - Bairro União - Belo Horizonte - MG mediante pagamento de R\$40,00 (quarenta reais) ou gratuitamente através do site www.compras.mg.gov.br. Informações complementares através dos telefones: (031)34895041 - 34895084.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2014

Processo Nº 3051004000041/2014 - insumos e reagentes - EPA-MIG/URENM, conforme especificações e condições constantes do Edital. Abertura das propostas comerciais e sessão para lances ocorrerão no dia 27/10/2014 com início às 09:00hs. Edital e anexos se encontram disponíveis no endereço Av. José Cândido da Silveira, 1647 - Bairro União - Belo Horizonte - MG mediante pagamento de R\$40,00 (quarenta reais) ou gratuitamente através do site www.compras.mg.gov.br. Informações complementares através dos telefones: (031)34895041 - 34895084.

> Belo Horizonte-MG, 10 de outubro de 2014. IZABEL REGINA DA SILVA. Pregoeira

SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO EMPRESA DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DE MINAS GERAIS -EMATER MG

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2014-SRP

Edital através do Processo Planejamento SIRP nº 265/2014 no site www.compras.mg.gov.br ou www.emater.mg.gov.br - Pregão Eletrônico Para Registro de Preços n° 38/2014 - Processo EMATER-MG n° 133/2014 - Objeto: Aquisição de Balanças Eletrônicas. Recebimento das propostas até o dia 24/10/2014 às 09:29h. Sessão pública 24/10/2014 às 09:30h. Informações: e-mail cpl3@emater.mg.gov.br. Telefone: (31) 3349-8144 ou 3349-8034 Fax: (31) 3293-3252.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2014-SRP

Edital através do Processo Planejamento SIRP nº 266/2014 no site www.compras.mg.gov.br ou www.emater.mg.gov.br - Pregão Eletrônico Para Registro de Preços nº 39/2014 - Processo EMATER-MG nº 134/2014 - Objeto: Aquisição de Jalecos. Recebimento das propostas até o dia 24/10/2014 às 13:29h. Sessão pública 24/10/2014 às 13:30h. Informações: e-mail cpl3@emater.mg.gov.br. Telefone: (31) 3349-8144 ou 3349-8034 Fax: (31) 3293-3252

> Belo Horizonte-MG, 10 de outubro de 2014. COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

GOVERNO DO ESTADO DA PARAÍBA SECRETARIA DE ESTADO DOS RECURSOS HÍDRICOS, DO MEIO AMBIENTE E DA CIÊNCIA ETECNOLOGIA - SERHMACT.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Número do Registro CGE: 11-0660-4 Número do Contrato: 007/2011

Contratante:SECRETARIA DE ESTADO DOS RECURSOS HÍDRI-COS DO MEIO AMBIENTE E DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA Contratado: CONSORCIO CRE & AGE Nº do Aditivo: 7 Objeto do aditivo: Prorrogação do prazo contra-

Vigência do Contrato: 20/10/2011-7/6/2015 Data da assinatura do aditivo: 1/10/2014

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2014

A Comissão Permanente de Licitação - CPL, constituída pela Portaria nº 08/2014, publicado no DOE de 04/04/2014, da Secretaria de Estado dos Recursos Hídricos, do Meio Ambiente e da Ciência e Tecnologia - SERHMACT, TORNA PÚBLICO O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO da Tomada de Preços nº 01/2014/SERHMACT, cujo Objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE SERVIÇOS DE CONSULTORIA ESPECIALIZADA PARA ELABORAÇÃO DOS PLANOS MUNICIPAIS DE SANEAMENTO BÁSICO (PMSB) DOS MUNICÍPIOS de Barra de Santana, Cabedelo, Caturité, Conde e Pitimbu, de acordo com o Processo SERHMACT nº 486/2014. EMPRESA HABILITADA: 3A PROJETOS AMBIENTAIS - EIRELE, CNPJ nº 14.230.621/0001-76. EMPRESA INABILITADA: CONSÓRCIO RMS/RESAN. Em razão deste resultado

fica a licitante habilitada convocada para a sessão de abertura de proposta de preço com data marcada para 22/10/2014, às 14:00h.

> João Pessoa, 10 de outubro de 2014. WASHINGTON LUIS SOARES RAMALHO Presidente da CPL

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2014 - CPL/SEED

PROTOCOLO nº 122120171

Homologo, com base no artigo 90, inciso I, da Lei Estadual nº 15.608/2007, c/c artigo 1º do Decreto Estadual nº 6.191/2012, alterado pelo Decreto Estadual nº 10.432/2014, e ainda, nos termos da Informação nº 2691/2014 - NJA/SEED , o procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico nº 52/2014 - SEED , visando à Aquisição de Mobiliários de Aço para Suprir 12 (doze) Unidades Novas dos Centros Estaduais de Educação Profissional, pelo valor total de R\$ 645.338,23 (seiscentos e quarenta e cinco mil, trezentos e trinta e oito reais e vinte e três centavos), ADJUDICADO às empresas: a) Metalprin Indústria Metalúrgica Ltda - EPP, lote 01 - no valor total de R\$ 118.999,96 (cento e dezoito mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa e seis centavos); b) Fenix Mad'Aço Indústria de Móveis de Madeira e Aço Ltda EPP, lote 02 - no valor total de R\$ 131.999,49 (cento e trinta e um mil, novecentos e noventa e nove reais e quarenta e nove centavos); c) Comercial Morbras Ltda - ME, lote 03 - no valor total de R\$ 129.999,20 (cento e vinte e nove mil, novecentos e noventa e nove reais e vinte centavos); d) TSW Indústria e Comércio de Móveis Ltda, lote 04 - no valor total de R\$ 153.549,76 (cento e cinquenta e três mil, quinhentos e quarenta e nove reais e setenta e seis centavos), e) H J Indústria e Comércio de Artefatos em Aço Inoxidável Ltda - ME, lote 05 - no valor total de R\$ 20.790,00 (vinte mil, setecentos e noventa reais); f) Cantares Magazine - Eireli, lote 06 - no valor total de R\$ 89.999,82 (oitenta e nove mil, novecentos e noventa e nove reais e oitenta e dois centavos). Convênio 750018/2008 - MEC/FNDE.

> Curitiba-PR, 9 de outubro de 2014. ROBERTO LUIZ SOUZA DE FREITAS Presidente da Comissão de Licitação

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2013 - CPL/SEED

PROTOCOLO Nº118900081

OBJETO: Aquisição de Exemplares para o Acervo Bibliográfico dos Cursos Técnicos Ofertados nos Estabelecimentos de Ensino Médio Integrado à Educação Profissional - Programa Brasil Profissiona-

O LOTE 04 FOI DECLARADO FRACASSADO. OS DEMAIS LOTES PERMANECEM INALTERADOS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2014 - CPL/SEED

PROTOCOLO nº 130862683

OBJETO Aquisição de Equipamentos para Laboratórios do Curso Técnico em Manutenção Automotiva.

Empresas Vencedoras:
Inca Técnologia de Produtos e Serviços Ltda - ME
Lote 01 - no valor total de R\$ 242.900.00 (duzentos e quarenta e dois mil e novecentos reais)

De Lorenzo do Brasil Ltda Lote 02 - no valor total de R\$ 75.200,00 (setenta e cinco mil e

Unzentos lezas. Fratelli Comércio de Máquinas e Equipamentos Ltda Lote 06 - no valor total de R\$ 14.398,72 (quatorze mil, trezentos e noventa e oito reais e setenta e dois centavos)

Laguna Distribuição Ltda Lote 07 - no valor total de R\$ 68.700,00 (sessenta e oito mil, se-

OS LOTES 03, 04, 05 ,08, 09,10 E 11 FORAM DECLARADOS FRACASSADOS.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2014 - CPL/SEED

PROTOCOLO nº º 132374392

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios (Aveia em Flocos Finos, Barra de Biscoito Recheada - Embalagem Individual, Barra de Cereais com Chocolate - Embalagem Individual, Barra de Cereais - Embalagem Individual, Barra de Frutas - Embalagem Individual, Cereal de Milho Flocado Açucarado, Cereal de Milho Flocado Sabor Chocolate , Cereal de Milho Sabor Chocolate Branco - Formato Esférico, Farinha Láctea - Preparo Instantâneo, Flocos de Cereais - Trigo, Cevada e Aveia, Granola com Castanhas e Passas, Mistura em Pó para Preparo de Mingau de Arroz, Mistura em Pó para Preparo de Mingau de Milho) para o Programa Estadual de Alimentação Escolar - PEAE.

Empresas Vencedoras:

Casa da Merenda Comércio de Alimentos Ltda Lote 01 - no valor unitário de R\$ 4,38 (quatro reais e trinta e oito

Lote 06- - no valor unitário de R\$ 5,82 (cinco reais e oitenta e dois centavos)

Lote 07 - no valor unitário de R\$ 6,54 (seis reais e cinquenta e quatro centavos)

Lote 11 - no valor unitário de R\$ 6,47 (seis reais e quarenta e sete centavos)

Comepar Comercial Mercantil e Participações do Brasil Ltda ME Lote 02 - no valor unitário de R\$ 10,90 (dez reais e noventa centavos)

Nutrimental S.A Industria e Comércio de Alimentos

Nº 197, segunda-feira, 13 de outubro de 2014

Lote 03 - no valor unitário de R\$ 14,40 (quatorze reais e quarenta centavos)

Lote 05 - - no valor unitário de R\$ 14,18 (quatorze reais e dezoito centavos)

Lote 09 -- no valor unitário de R\$ 7,97 (sete reais e noventa e sete centavos)

Lote 10 - no valor unitário de R\$ 9,01 (nove reais e um centavo) Lote 12 - no valor unitário de R\$ 6,95 (seis reais e noventa e cinco

centavos)
Lote 13 - no valor unitário de R\$ 6,90 (seis reais e noventa cen-

tavos)
Integra Comercial Eireli

Lote 04 - no valor unitário de R\$ 12,45 (doze reais e quarenta e cinco centavos)

LOTE 08 REVOGADO

Curitiba-PR, 9 de outubro de 2014. ROBERTO LUIZ SOUZA DE FREITAS Presidente da Comissão de Licitação

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO EDUCACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 35/2014 - SEED/SUDE

PROTOCOLO Nº 11.593.129-6

OBJETO: construção de quadra esportiva coberta com vestiário no Colégio Estadual Ána Schelbauer Braz de Oliveira, no Município de Rio Negro.

DATA DE ABERTURA E LOCAL: 14 de novembro de 2014, às 14:30 (quatorze e trinta minutos), no Auditório da SUPERINTEN-DÉNCIA DE DESENVOLVIMENTO EDUCACIONAL, situada à Rua dos Funcionários, 1323, esquina com Rua Recife, Cabral -80.035-050 - Curitiba - Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 492.132,16 (quatrocentos e noventa e dois

VALOR MÁXIMO: R\$ 492.132,16 (quatrocentos e noventa e dois mil, cento e trinta e dois reais e dezesseis centavos) - Termo de Compromisso 203702/2012.

RETIRADA DO EDITAL E DOS ELEMENTOS TÉCNICOS INS-TRUTORES: acessar o site do Compras Paraná no endereço: www.comprasparana.pr.gov.br, no link Consulta a Licitações: Consulta de Editais. Outra opção para retirada do Edital e dos Elementos Técnicos Instrutores junto à Comissão de Licitação de Obras e Serviços de Engenharia da Superintendência de Desenvolvimento Educacional - SUDE, no endereço acima citado, é fornecer 01 (um) CD para gravação ou providenciar o recolhimento do valor de R\$ 10,00 (dez reais), via GRPR, em qualquer agência credenciada, com o Código de Receita 5355 (Diversos do Estado), indicando no campo "finalidade" o número do Edital e a Secretaria de Estado da Educação (CP nº 035/2014 - SEED/SUDE) para recebimento do CD gravado. Informações: (41) 3250-8305 ou (41) 3250-8314.

Curitiba, 9 de outubro de 2014. COMISSÃO DE LICITAÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 202/2014 - SESA -

DEVOLUÇÃO DE PRAZO

Aquisição de EQUIPAMENTOS DE ULTRASSONOGRAFIA, COM ENTREGA ÚNICA, com garantia e assistência técnica, conforme especificações no Anexo I deste Edital.

ABERTURA: 27/10/2014 AS 08:30 horas - VALOR MÁXIMO: R\$ 954.000,00 - Protocolo: 13.081.709-2 Autorização: Secretário de Estado da Saúde em 16/07/2014

Autorização: secretario de Estado da Saude em 16/07/2014 COMPLÉMENTARES: Os interessados poderão efetuar o "download" dos Editais de Pregão Eletrônico acessando o site : www.licitacoes-e.com.br, e Editais de Pregão Presencial no site www.compraspr.pr.gov.br.

praspr.pr.gov.br. COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO Fone 3264-6140/3263-1288/3360-6750

> Curitiba, 10 de outubro de 2014 CAETANO DA ROCHA Coordenadoria de Licitações

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE LONDRINA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/2014-PROAF/DM

OBJETO: AQUISIÇÃO DE BRINQUEDOS PEDAGÓGICOS DE DIVERSOS TIPOS E FAIXAS ETÁRIAS. PROPOSTAS ADJUDICADAS: Lotes: 01 a 10, 16, 18, 19, 21 a 34, 39, 40, 46 a 50, 53, 55 a 60, 84, 87, 91, 95, 96, 97, 99, 101, 102, 105, 116, 118, 119, 121,

123, 124, 126, 135, 136, 140, 144, 145, 150 e 155 a 162: KAKETHÁ PRESENTES LTDA, no valor total de R\$8.478,41 (oito mil quatrocentos e setenta e oito reais e quarenta e um centavos). PROPOSTAS DESCLASSIFICADAS: As propostas desclassificadas, bem como os motivos da desclassificação, estão disponíveis em https://www.licitacoes-e.com.br, pesquisar pelo número de identificação 546596, devendo-se acessar o link: "consultar detalhes" de cada Lote. LOTES FRACASSADOS: 54, 117, 143 e 153. LOTE REVOGADO: Não houve. LOTES DESERTOS: 11 a 15, 17, 20, 35 a 38, 41 a 45, 51, 52, 61 a 83, 85, 86, 88, 89, 90, 92, 93, 94, 98, 100, 103, 104, 106 a 115, 120, 122, 125, 127 a 134, 137, 138, 139, 141, 142, 146 a 149, 151, 152, 154, 163 a 181. Importa a presente licitação, no valor total de R\$ 8.478,41 (oito mil quatrocentos e setenta e oito reais e quarenta e um centavos).

Londrina, 10 de outubro de 2014. ANDERSON SANCHES Pregoeiro

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA

RESULTADO DE JULGAMENTO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 37/2014

Objeto: Gases Nobres, empresa: Comércio de Gases Industriais Thomaz & Oliveira Ltda., Valor: R\$ 7.445,00.

DISPENSA DE LICITAÇÃO 035/2014
Objeto: Produtos Químicos e Materiais Laboratoriais e Elétrico Eletrônico, empresa: Sigma-Aldrich Brasil Ltda, R\$ 22.640,00, Perkin Elmer do Brasil Ltda, R\$ 2.180,09, GE Healthcare Life Sciences do Brasil Com P E P C B Ltda, R\$ 1.298,70, Romer Labs do Brasil Importação e Exportação Ltda. R\$ 4.458,00, Labsolutions Comércio, Importação e Exportação de Equipamentos Ltda. R\$ 2.244,00, Waters Technologies do Brasil Ltda. R\$ 1.556,30, Leco Instrumentos Ltda, R\$ 2.194,20. Recursos do Convênio nº 802174/14 PROAP CAPES. Forma da aquisição: Inciso XXI, do Artigo 24, da Lei 8.666/1993. Ratificado pelo Pró-Reitor de Assuntos Administrativos/Ordenador de Despesas Amaury dos Martyres.

AMAURY DOS MARTYRES Ordenador de Despesas

GOVERNO DO ESTADO DE PERNAMBUCO SECRETARIA DE RECURSOS HÍDRICOS COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO-COMPESA

AVISO DE LICITAÇÃO LICITAÇÃO PÚBLICA NACIONAL - LPN/PSA IPOJUCA Nº 3/2014 - CEL2

Contrato de Empréstimo n º 2901/OC-BR Edital LPN Nº 003/2014 PSA IPOJUCA.

- 1. O Estado de Pernambuco, por intermédio da Secretaria de Recursos Hídricos e Energéticos SRHE (hoje suscedida pela Secretaria de Infra Estrutura em razão da lei estadual nº. 15.225, de 30 de dezembro de 2013), firmou um contrato de financiamento com o Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID) no montante de US\$ 330 milhões para implementação do Programa de Saneamento Ambiental da Bacia do Rio Ipojuca PSA/Ipojuca, e pretende aplicar parte dos recursos em pagamentos decorrentes do contrato para execução da contratação dos serviços e fornecimento de bens para o projeto e a implantação de Sistema de Supervisão e Controle (SSC) para atender às necessidades de automação, telemedição e telecomando das instalações, com a finalidade de aprimorar o controle operacional das unidades operacionais da Compesa. A licitação está aberta a todos os Concorrentes oriundos de países elegíveis do Banco.
- 2. A Compesa, doravante denominada "Contratante", solicita propostas fechadas de Concorrentes elegíveis para a execução dos Serviços e fornecimento de bens referidos no Item 1 acima e descritos nas Especificações Técnicas, Anexo VIII do Edital. Os serviços e fornecimento de Bens estão subdivididos em três lotes adiante perfilados:

Lote	Serviço
1	CONTRATAÇÃO DOS SERVICOS DE PROJETO E IMPLANTAÇÃO DE SISTE-
	MA DE SUPERVISAO E CONTROLE (SSC) PARA ATENDER ÀS NECESSIDA-
	DES DE AUTOMAÇÃO, TELEMEDIÇÃO É TELECOMANDO DAS INSTALA-
	ÇÕES, COM A FINÂLIDADE DE APRIMORAR O CONTROLE OPERACIONAL
	DAS ÚNIDADES OPERACIONAIS DO SISTEMA PRODUTOR BOTAFOGO, IN-
	CLUSIVE COM FORNECIMENTO DE BENS

2 CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DE PROJETO E IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE SUPERVISAO E CONTROLE (SSC) PARA ATENDER ÁS NECESSIDADES DE AUTOMAÇÃO, TELEMEDIÇÃO E TELECOMANDO DAS INSTALAÇÕES, COM A FINÂLIDADE DE APRIMORAR O CONTROLE OPERACIONAL DAS UNIDADES OPERACIONAIS DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE AGUA VARZEA DO UNA, INCLUSIVE COM FORNECIMENTO DE BENS CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS PARA DESENVOLVIMENTO E IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE SUPERVISÃO E CONTROLE (SSC) E REDE DE RADIOCOMUNICAÇÃO DIGITAL DE VOZ E DADOS PARA INTEGRAÇÃO DE UNIDADES OPERACIONAIS A UNIDADE DE CONTROLE REGIONAL (UCR) DA GERENCIA DE UNIDADE DE NEGOCIOS REGIONAL (GNR) MOXOTO, LOCALIZADA NO SERTAO DO ESTADO DE PERNAMBUCO, INCLUSIVE COM FORNECIMENTO DE BENS

- 2.1. O Concorrente poderá apresentar propostas completas para um, alguns ou todos os Lotes
- 3. A documentação completa relativa à licitação pode ser inspecionada e adquirida no seguinte endereço: Companhia Pernambucana de Saneamento COMPESA Comissão de Licitação de Projetos Especiais CEL2 (At: Presidente: Teófilo José Tabosa), situada na Av. Cruz Cabugá, nº 1.387, Santo Amaro, Recife-PE. CEP 50040-905 Tel.: 55.81. 3412-9134, 55.81. 3412-9130, Correio Eletrônico: cel2@compesa.com.br, por qualquer Concorrente elegível mediante recolhimento de uma taxa não reembolsável de R\$ 50,00 (cinqüenta reais) ou no site www.compesa.com.br
- 4. As propostas deverão ser entregues no endereço acima mencionado até às 15:00 do dia 25/11/2014 acompanhadas de Garantia de Proposta no valor de: R\$ 56.100,00 (cinqüenta e seis mil e cem reais) para o lote 1; R\$ 47.700,00 (quarenta e sete mil e setecentos reais) para o lote 2 e R\$ 77.600,00 (setenta e sete mil e seiscentos reais) para o lote 3. As propostas serão abertas imediatamente após, na presença dos interessados que desejarem assistir à cerimônia de abertura.

Recife, 10 de outubro de 2014. TEÓFILO JOSÉ TABOSA Presidente da CEL2

GOVERNO DO ESTADO DO PIAUÍ SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS HÍDRICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

3º Termo Aditivo ao Contrato nº 11/2012-SEMAR/PI-PROCESSO Nº AA.130.1.007915-19. CONCORRÊNCIA Nº003/20144. Execução dos serviços de contenção de uma área de 131ha de Dunas localizadas próximas ao perímetro urbano do município de Ilha Grande, Estado do Piauí, além do perímetro de 6.405m, por meio de biocoberturas. Concorrência nº 003/2011. Objeto: Manutenção do plantio por mais 03(três) meses justificando-se pela necessidade de irrigação do capim açu no período de estiagem. Os custos relativos ao aditivo de preço correspondem a R\$ 104.903,55 (Cento e quatro mil no-

vecentos e três reais e cinquenta e cinco centavos), passando o contrato para o valor de R\$ 2.253.731,94 (Dois milhões duzentos e cinquenta e três mil setecentos e trinta e um reais e noventa e quatro centavos). Contratante: Secretaria do Meio Ambiente e Recursos Hídricos - SEMAR/PI, CNPJ: 12.176.046/0001-45; Contratada: CONS-PLAN CONSULTORIA E PLANEJAMENTO LTDA, CNPJ: 10.992.188/0001-55; Funcional Programática: 28101.17185431.217/28101.17185422.084. Elemento de despesa: 44.90.51. Fonte de Recursos: 100/110/112; Assinaturas: Mário Ângelo de Meneses Sousa (CPF nº 183.767.113-34) e Francisco das Chagas Rocha (CPF nº 140.957.773-20); Data de Assinatura: 08 de outubro de 2014.

GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 0174/2014. Objeto: Aquisição de equipamentos elétricos e conexões, para instalação nas Estações elevatórias 01JS e 06JS do Sistema de Esgotamento Sanitário da Bacia JS, bairro de Capim Macio na cidade Natal/RN, conforme Ordem de Licitação nº 0272 - E/2014 - DT. A Companhia de Águas e Esgotos do Rio Grande do Norte, através da Assessoria de Licitações e Con-

tratos, torna público que realizará em 03 de Novembro de 2014, às 09:00 horas licitação para o objeto acima especificado. O Edital com as especificações e seus anexos encontra-se à disposição dos interessados no site www.caern.rn.gov.br no link LICITAÇÕES no Portal RN COMPRAS ou na Av. Senador Salgado Filho, n.º 1555, Tirol, Natal/RN, na Assessoria de Licitações e Contratos a partir do dia 14 de Outubro de 2014, no horário das 08h00 às 11:00 e das 14:00 às 17:00 horas, até às 09:00 horas do dia 31 de Outubro de 2014. Informações pelo telefone n.º (84) 3232-4145 ou fax n.º (84) 3232-4160

Natal/RN, 10 de outubro de 2014 CRIZÓSTIMO FÉLIX DE LIMA SOUZA Assessor de Licitações e Contratos

ISSN 1677-7069

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E DA CULTURA - SEEC

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2014/SRP

9ª DIREC/SEEC/CURRAIS NOVOS. PROCESSO: PGE 128037/2014-2.

A Pregoeira da Comissão Especial de Licitação, no uso de suas atribuições legais, torna público a abertura do Pregão Presencial - SRP, em referência, para o dia 21/10/2014, às 09h:30min (Horário Local), cujo objeto é: Registro de preços para contratações futuras de gêneros alimentícios da alimentação escolar dos alunos matriculados nas Escolas da Rede Estadual de Ensino do Estado do Rio Grande do Norte, jurisdição da 9ª Diretoria Regional de Educação e Cultura- 9ª DIREC - CURRAIS NOVOS/RN, conforme o Anexo I. O Edital encontra-se à disposição dos interessados através dos sites: www.rn.gov.br.

Natal/RN, 10 de outubro de 2014 MARIA DO SOCORRO GÓIS G. DE MELO

GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

SUBSECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL DE LICITAÇÕES - CELIC DEPARTAMENTO DE COMPRAS CENTRALIZADAS

DESPACHO DA DIRETORA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 606/2014 PROCESSO 005642-24.00/14-4

Diante das considerações expostas pela Pregoeira com fundamento no Parecer Técnico emitido pela Assessoria de Inclusão Digital do Gabinete do Governador e pela informação nº 2347/2014 - ASJUR/CELIC, DECIDO pela procedência dos recursos apresentados pela empresa Athenas Automação Ltda - LOTE 01, e N3 Computadores, Periféricos e Eletrônica Ltda - Lote 02.

ROSANE MACHMANN AMBROZI

AVISO CONCORRÊNCIA INTERNACIONAL Nº 32/2014

PROCESSO Nº 000383-11.65/14.0

Reuniu-se a Comissão Permanente de Licitações, designada pela Portaria nº 001/2014 e seus anexos, para analisar a documentação apresentada pelas seguintes empresas: 1-Ibrasat Telecomunicações e Indústria Ltda. 2-Comtelsat S.A. 3-Globalnet Technology Resources, Inc. e 4-Upcom Technologies Inc. Ao término, esta Comissão, com base no Parecer técnico emitido pela TVE fl.550, declara o que segue: Inabilitada a empresa Ibrasat Telecomunicações e Indústria Ltda. pelo não atendimento ao subitem 3.3.5.1 (apresentou atestado de qualificação técnico emitido por emissoras de televisão somente para fornecimento de alguns itens do objeto) do item 3.3.5 do Edital. Inabilitada a empresa Globalnet Technology Resources, Inc. pelo não atendimento ao subitem 3.3.5.1 (apresentou atestado de qualificação técnico emitido por emissoras de televisão somente para fornecimento de alguns itens do objeto) do item 3.3.5 do Edital. Inabilitada a empresa Upcom Technologies Inc. pelo não atendimento ao subitem 3.3.7.1 (deixou de apresentar documentos equivalentes aos exigidos nos subitens 3.3.3 a 3.3.6, devidamente autenticados pelos respectivos consulados e traduzidos por tradutor juramentado) do item 3.3.7. também pelo não atendimento ao subitem 3.3.5.1 (apresentou atestado de qualificação técnica referente aos itens objeto desta concorrência, entretanto emitido por um estabelecimento comercial, não se tratando do usuário final) do item 3.3.5 do Edital. Inabilitada a empresa Comtelsat S.A. pelo não atendimento ao subitem 3.3.5.1 (apresentou atestados de qualificação técnica emitida por emissoras de televisão (usuários finais), mas para itens diferentes ao objeto desta concorrência do item 3.3.5 do Edital.

> ROSANE MACHMANN AMBROZI Diretora do DELIC/CELIC

AVISOS HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 264/2014

Processo Administrativo nº 001400-15.68/14-0

Com base nas atribuições estabelecidas pelo Regimento Interno da CELIC e considerando o atendimento das disposições legais estabelecidas na Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e legislação complementar, o Diretor do DELID/CELIC Homologa os procedimentos licitatórios acima, conforme seguem:

João Luis Gonçalves e Cia Ltda ME - Lote 01

RDC Nº 6/2014

Processo nº. 073613-19.00/13-2

Com base nas atribuições estabelecidas pelo Regimento Interno da CELIC e considerando o atendimento das disposições legais estabelecidas na Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e legislação complementar, a Diretora do DELIC/CELIC homologa os procedimentos licitatórios acima, conforme segue:

Adjudico o objeto para a empresa SISTEMA ENGENHA-RIA LTDA. , que apresentou a proposta com desconto de 1,70% sobre o valor orçado para a obra.

ROSANE MACHMANN AMBROZI Diretora do DELIC/CELIC

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 89/2014

PROCESSO Nº 000804-11.00/12.9

Reuniu-se a Comissão Permanente de Licitações, designada pelas Portarias nº 001/2014 e seus anexos, para proceder ao julgamento da nova proposta apresentada pela empresa Arco Engenharia Ltda.- R\$ 270.933,93, face ao critério de desempate assegurado nos subtens 4.1 ao 4.10, do item 4, e subitem 11.2, do Edital. Ao término, declarou a mesma vencedora do presente certame tendo em vista que apresentou preço global dentro do critério de aceitabilidade de preços, bem como atendeu as demais exigências do Edital.

ROSANE MACHMANN AMBROZI Diretora do DELIC/CELIC

GOVERNO DO ESTADO DE RORAIMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 74/2014 - CPL/RR

PROCESSO N°: 23101.08004/13-64, INTERESSADO: SETRABES A Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima - CPL/RR, no uso de suas atribuições legais, torna público que realizará licitação, na modalidade Pregão Eletrônico, cujo objeto é aquisição de camisetas com estamparia, de acordo com as quantidades e especificações técnicas constantes do TERMO DE REFERÊNCIA, Anexo IV e MODELO DA PROPOSTA DE PREÇO, Anexo VI deste Edital. A abertura do certame dar-se-á no dia 29/10/2014, às 10h (horário de Brasília). O edital se encontrará a disposição dos interessados nos sites: www.comprasnet.gov.br e http://www.cpl.rr.gov.br, bem como no Protocolo desta Comissão Permanente de Licitação - CPL/RR, localizada na Av. Ville Roy, n° 5235 - São Pedro; CEP: 69.306-665; Boa Vista/RR, em horário normal de expediente, a partir do dia 13/10/2014.

Boa Vista - RR, 10 de outubro de 2014. IANA JAIRA GALVÃO RODRIGUES Pregoeira

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO N° 67/2014 - CPL/RR

A Comissão Permanente de Licitação do Estado de Roraima torna público aos interessados o resultado do Pregão supracitado, oriundo do Processo nº 20601.10278/13-30 - SESAU, cujo objeto é contratação de empresa para prestação de serviço de agenciamento de viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cancelamento de passagem aérea nacional, de todas as empresas aéreas que operam no Brasil, conforme demonstrativo a seguir:

Item	Empresa Vencedora / Adjudicada	Desconto ofertado			
	1	sob a Taxa de re-			
		passe a terceiros -			
_		DU			
Único	SELFE AIR TUR AGÊNCIA DE	100%			
	VIAGENS E TURISMO LTDA				
Para um valor estimativo contratual de R\$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais), nos termos do item 7, do ANEXO - IV (TERMO DE					
mil reais), nos termos do item 7, do ANEXO - IV (TERMO DE					
REFER	ENCIA) do edital.	`			

Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG n°. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG n°. 936001.

Boa Vista - RR, 10 de outubro de 2014. ANA VIRGÍNIA MOURA SANTOS Pregoeira da CPL

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE RORAIMA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

NATUREZA: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2014

O Pregoeiro da Universidade Estadual de Roraima - UERR, em cumprimento ao disposto no artigo 6º, inciso I, do Decreto nº 6.386-E, de 31 de maio de 2005, torna público os preços registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 17201.292/14, cujo objeto é eventual e futura aquisição de longarinas para o auditório da Universidade Estadual de Roraima, conforme valor, em Real (R\$), discriminado a seguir: empresa classificada em 1º lugar - I.DA SIL-VA BRANDÃO EIRELI - ME, CNPJ nº. 05.665.702/0001-08, com o valor unitário para o Item: 01 = 625,45; perfazendo o valor total da Ata de R\$ 81.933,95 (Oitenta e um mil novecentos e trinta e três reais e noventa e cinco centavos). Válidos por um período de 12 (doze) meses, a partir da data desta publicação. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br: Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº. 926195 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG n°. 926195.

RETIFICAÇÃO

Errata do AVISO DE LICITAÇÃO, referente ao Pregão Eletrônico nº 027/2014-UERR, PROCESSO Nº 17201.270/14, cujo objeto é a eventual e futura contratação de empresa especializada em locação de embarcação para viagens à região do Baixo Rio Branco objetivando a execução do Programa de Extensão Universitária da Universidade Estadual de Roraima, Meta 3 do convênio nº030/2013 - MEC/UERR, veiculado no Diário Oficial do Estado, pág.16 do dia 08/10/2014 e no Diário oficial da União do dia 09/10/14 pág.203

Onde se lê:

A abertura do Certame Licitatório, dar-se-á no dia 21 de outubro de 2014.

Leia-se:

Abertura do Certame Licitatório, dar-se-á no dia 29 de outubro de 2014.

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 49/2014

Objeto: Aquisição de material escolar, pedagógico e material para os professores que atuam no Programa Brasil Alfabetizado (Resolução nº 52/2013) e das novas turmas de EJA Presencial (Resolução nº48/2013). Entrega dos envelopes: até às 13h30min do dia 23/10/2014. Abertura dos envelopes: 14h do dia 23/10/2014. O local para a entrega dos envelopes será no Protocolo da Secretaria de Estado da Educação, sito a Rua Antônio Luz, 111 - 1º Andar - Centro - Florianópolis. O Edital encontra-se disponível no site www.portaldecompras.sc.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas por meio do e-mail: cplsed@sed.sc.gov.br ou no endereço acima mencionado. SGPe: 7739/2014.

Florianópolis, 10 de outubro de 2014. EDUARDO DESCHAMPS Secretário

SECRETARIA DE ESTADO DA DEFESA CIVIL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 28/SDC/2014

A SECRETARIA DE ESTADO DA DEFESA CIVIL, através da Comissão Permanente de Licitações, leva ao conhecimento dos interessados que se acha aberta a licitação na modalidade TOMADA DE PREÇO N.º 028/SDC/2014, do tipo MENOR PREÇO, pelo regime de empreitada por preço global, regida pela Lei nº 8.666/93, cujo objeto é execução de levantamento topográfico e elaboração de laudos de avaliação das propriedades atingidas pelas obras de Construção de três barragens de contenção de cheias, nos rios Tributários Taió, Perimbó e Riberão Braço do Trombudo, (uma barragem em cada rio), localizados nas bacias hidrográficas a montante da cidade de Rio do Sul/SC, integrantes da Bacia do Rio Itajaí, nos municípios de Mirim Doce, Petrolândia, Braço do Trombudo e Trobudo Central, bem como demais serviços para fins de desapropriação e o reassentamento de famílias, nas condições previstas no Edital e em seus anexos. O recebimento da documentação e das propostas dar-se-á no Protocolo Geral da SECRETARIA DE ESTADO DA DEFESA CI-VIL, na Av. Ivo Silveira, nº 2320, Capoeiras, em Florianópolis, até as 14:00 horas do dia 28 de outubro de 2014, com início da abertura dos envelopes logo após, na sala de Licitações do mesmo local. O Edital encontra-se disponível na integra no site: www.defesacivil.sc.gov.br . SDC 3802/20145.

> Florianópolis, 10 de outubro de 2014. RODRIGO MORATELLI



GOVERNO DO ESTADO DO TOCANTINS SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E DA MODALIDADE DA GESTÃO PÚBLICA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 204/2014

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 01/10/2014,Entrega das Propostas: a partir de 01/10/2014, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/10/2014, às 17h30 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de veículo (pick-up)

> MEIRE LEAL DOVIGO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 926047-00001-2014NE000086

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 186/2014 - UASG 925957

Nº Processo: 00463/3100/2014 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de mat. permanente(mesa, cadeira, etc) Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Esplanada Das Secretarias, Praça Dos Girassóis S/nº Centro - PALMAS - TO. Entrega das Propostas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 17h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546, em Palmas TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 926047-00001-2014NE000086

PREGÃO Nº 349/2014 - UASG 925960

 N^{ϱ} Processo: 00049/0903/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de serviços (serviço tecnico especializado em saude para traçar o perfil epidemiologico dos PM do Tocantins participantes do Projero Mais epidemiologico dos Pin do Tocalithis participantes do Frojeto Mais saúde do CAIS da PM/TO) Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 13/10/2014 de 08h00 às 17h59. Endereço: Esplanada Das Secretarias, Praça Dos Girassóis S/nº Centro - PALMAS - TO. Entrega das Pro-postas: a partir de 13/10/2014 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 30/10/2014 às 11h30 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546, em Palmas TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br.

> MEIRE LEAL DOVIGO Pregoeira

(SIDEC - 10/10/2014) 926047-00001-2014NE000086

ESTADO DO ACRE PREFEITURA MUNICIPAL DE BRASILÉIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 30/2014

OBJETO:Formação de Registro de Preço para Futura AQUISIÇÃO DE GÁS DE COZINHA, BITIJA CAP.13 KG, ÁGUA MINERAL E VASILHAME. A FIM DE ATENDER AS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE BRASILÉIA, data de Abertura: 23 de Outubro de 2014, ás 08h00min. O Edital e seus anexos en-contram-se a disposição dos interessados para consulta e aquisição, de segunda a sexta- feira das 07h00min as 13h00min, na sala da Co-missão Permanente de Licitação, na sede da Prefeitura Municipal de Brasiléia, sito a Av. Prefeito Rolando Moreira, nº 198 - Centro. Os interessados deverão comparecer munidos com respectivos carimbos e do CNPJ.

> Brasiléia-AC, 10 de outubro de 2014. ELI LIMA DE FREITAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE BUJARI

EXTRATO DO CONTRATO Nº 41/2014

PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2014

OBJETO: Aquisição de um Veículo novo, tipo camionete cabine dupla, com capacidade para 05 pessoas, tração 4x4, 4x2 e 4x4 reduzida, motor a diesel de 190 CV de potencia, transmissão manual de 5 velocidades a frente e 1 ré, com ar condicionado, direção hidráulica, trio elétrico, freio ABS, Air Bag Duplo, Rodas de Liga Leve aro 16",

Warca: Toyota - Hillux.

VALOR: R\$ 121.500,00 (cento e vinte e um mil e quinhentos

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14 de Março de 2015.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Programa 20.601.0011.2020 - Desenvolvimento da Produção Agrícola, Agropecuária e Florestal.

Elemento de Despesa: 4.4.90.52.00.00 - 0091 - Equipamento e Material Permanente

Fonte de Recurso: Emenda Parlamentar/RP.

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Bujari/AC, representada Pelo Prefeito, Sr. Antônio Raimundo de Brito Ramos. CONTRATADO: T. J. NASCIMENTO - ME, CNPJ Nº 12.299.077/0001-93, representada neste momento pelo senhor NIL-TON DE ARAUJO, portador do CPF nº 041.665.678-10. Data da assinatura: 10 de Outubro de 2014

EXTRATO DO CONTRATO Nº 42/2014

PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2014

OBJETO: Aquisição de um veículo novo, tipo caminhão modelo 14000, 4x2, diesel, 4 cilindros, potência de 190 CV, direção hidráulica, carga útil de 8.710kg, equipado com carroceria carga seca e

bancos, Marca: Agrale.

VALOR: R\$ 185.000,00 (cento e oitenta e cinco mil reais).

PRAZO DE VIGÊNCIA: 14 de Março de 2015.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÂRIA: Programa de Trabalho: 20.601.0011.2020 - Desenvolvimento da Produção Agrícola, Agropecuária e Florestal.

Elemento de Despesa: 4.4.90.52.00.00 - 0091 - Equipamento e Material Permanente:

Fonte de Recurso: Emenda Parlamentar/RP

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Bujari/AC, representada Pelo Prefeito, Sr. Antônio Raimundo de Brito Ramos

CONTRATADO: MERCETOYA PEÇAS E ACESSÓRIOS IMP. E EXP. LTDA, CNPJ Nº 14. 34.709.857/0001-05, representada neste momento pelo senhor ALDIMAR GOMES FORTES, portador do RG nº. 1013592-8-SSP/AC e do CPF nº 933.871.802-68 Data da assinatura: 10 de Outubro de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO WALTER

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2014

Órgão: Prefeitura Municipal de Porto Walter

Data de Abertura: 23/10/2014

Horário: 08h00min

Local de retirada do edital: Prefeitura Municipal de Porto Walter - sito a Alfredo Sales - Centro - Fone/Fax (68) 3325-8027 Local de abertura: Prefeitura Municipal de Porto Walter - Sala de Reuniões de Licitações.

Objeto: Fornecimento de material de consumo para atender as necessidades do Programa ANDI da secretaria de saúde do município de Porto Walter.

> Porto Walter - AC, 10 de outubro de 2014. ANTÔNIO WILLEM LIMA DA FONSECA Pregoeiro

ESTADO DE ALAGOAS PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA DA CANOA

RETIFICAÇÃO

No Aviso de Licitação da TP Nº . 01/2014, publicado na DOU de 01/10/2014, Seção 3 página 212, onde se lê: no edital TOMADA DE PREÇO Nº 01/2014 Leia-se: "TOMADA DE PREÇO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO CALVO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2014 (2ª CHAMADA)

TIPO: MAIOR LANCE OU OFERTA

Objeto: O objeto da presente licitação é a contratação de instituição financeira para a prestação dos serviços, em caráter de exclusividade, de processamento de créditos provenientes de folha de pagamento aos servidores ativos, inativos, pensionistas e estagiários da Prefeitura; pagamento a fornecedores da Prefeitura; realização de todas as movimentações financeiras de pagamento a credores da Prefeitura, excetuando-se os pagamentos feitos através de convênios e assemelhados, e, sem exclusividade, de consignação em folha de pagamento dos empréstimos e financiamentos concedidos aos servidores ativos e inativos, pensionistas e estagiários da Prefeitura, conforme descrito no Anexo X deste Edital.

Data de realização: 31 de outubro de 2014 às 14h00min.

(horário de Brasília).

Informações: Fone/Fax (82) 3292-1463

Disponibilidade: Local: CPL da Prefeitura Municipal de Porto Calvo/AL, localizada na Rua Dr. Antonio Dorta, 18 - Centro -Porto Calvo/AL.

> Porto Calvo-AL, 10 de outubro de 2014. EDNA DE SOUZA VANDERLEY Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 13/2014 (2ª CHAMADA)

TIPO: MENOR PRECO POR LOTE ÚNICO Objeto: SRP PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FOR-NECIMENTO EVENTUAL DE MATERIAL ELÉTRICOS DESTI-NADOS AS SECRETARIAS MUNICÍPAIS SOCIAL DE PORTO CALVO - ALAGOAS

Data de realização: 27 de Outubro de 2014 às 09h00min. (horário de Brasília).

Informações: Fone/Fax (82) 3292-1463

Disponibilidade: endereço eletrônico: http://www.licitacoes-e.com.br

Porto Calvo-AL, 9 de outubro de 2014. EDNA DE SOUZA VANDERLEY Pregoeira

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2014

A Prefeitura Municipal de Porto Calvo/AL, comunica às empresas interessadas que fará realizar às 15h00min do dia 31 de outubro de 2014, na sede da Prefeitura, na Rua Doutor Antônio Dorta, nº 18, Centro, CEP nº 57900-000, Porto Calvo/AL, e-mail: cpl2014portocalvo@gmail.com, em sessão pública, a TOMADA DE PREÇOS N.º 03/2014, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL POR LOTE, que objetiva a Contratação de Empresa de Engenharia para a execução dos serviços referentes à reforma e ampliação das seguintes Escolas Municipais de Porto Calvo/AL: 1) LOTE 01 (Escola Municipal Ferrão), localizada na Fazenda Ferrão, Zona Rural; 2) LOTE 02 (Escola Ceci Cunha), localizada na Rua Deputado João Batista de Morais; 3) LOTE 03 (Escola Canaã), localizada na Avenida Projetada Morais; 3) LOTE 03 (Escola Canaã), localizada na Avenida Projetada "E", Bairro Oscar Cunha e; 4) LOTE 04 (Escola Pimentel Prado), localizada na Rua Coronel Clodoaldo da Fonseca, S/N, no Município de Porto Calvo/AL, conforme quantidades e especificações contidas neste Edital e seus Anexos, a serem executados no prazo máximo de 90 (noventa dias), bem como, a construção de: 5) LOTE 05 (Muro de contenção da Creche Pró-Infância), localizada na Rua Deputado João Batista de Morais, conforme quantidades e especificações contidas parte Edital e seus Anexos e acerta para a reconstituição por proportio de la contra de l neste Edital e seus Anexos, a serem executados no prazo máximo de 60 (sessenta) dias. O Edital e seus anexos encontram-se disponíveis para aquisição em arquivo eletrônico no departamento na sala da CPL na sede da Prefeitura, de segunda a sexta-feira das 09:00 às 12:00h.

> Porto Calvo-AL, 10 de outubro de 2014. EDNA DE SOUZA VANDERLEY Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE TANQUE D'ARCA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 5/2014 - 2^a CHAMADA

A Prefeitura Municipal de Tanque D'arca, através da CPL, avisa que realizará licitação na MODALIDADE: Tomada de Preço Nº 005/2014 - TIPO: Menor Preço Global. DATA E HORA: 28 de outubro de 2014 às 09:00 hs. LOCAL: Cel. Francisco Euclides, nº 20, Centro, Tanque D'arca - Prédio do Poder Executivo. OBJETO: construção e reforma de escolas. Os interessados poderão retirar o Edital, bem como seus anexos, no endereço acima citado ou pelo email: wiomaroliveira@hotmail.com.

Tanque D'arca-AL, 9 de outubro de 2014. WALTER S. V. DE CARVALHO

ESTADO DO AMAPÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE MACAPÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 8/2014-CPL/SEMSA/PMM

Com base nas informações constantes nos autos do processo administrativo nº 1103/2013-SEMSA/PMM referente ao PREGÃO ELETRONICO nº 008/2014-CPL/SEMSA/PMM e no parecer da Procuradoria Geral deste Município e considerando que foram observados os princípios da legalidade, moralidade administrativa e do devido processo legal, HOMOLOGO todos os atos administrativos praticados pela Comissão Permanente de Licitação, para que produzam efeitos legais e por conseguinte, determino a contratação da EMPRESA: O.T.BELO-ME CNPJ: 13.855.875/0001-17,no valor global de R\$ 19.692,00 (dezenove mil e seiscentos e noventa e dois Reais).

> Macapá-AP, 9 de outubro de 2014. SILVANA VEDOVELLI Secretária

ESTADO DO AMAZONAS PREFEITURA MUNICIPAL DE BENJAMIN CONSTANT

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2014-CPL/PMBC

A Prefeitura Municipal de Benjamin Constant, através da Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público aos interessados que fará realizar o seguinte processo licitatório: PELO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SRP, O

PREGÃO PRESENCIAL Nº 076/2014-CPL/PMBC, TÎPO: "MENOR PREÇO POR ITEM".

Objeto: EVENTUAL "AQUISIÇÃO DE MATERIAL ES-PORTIVO PARA ATENDER AS NECESSIDADES DOS EVENTOS ESPORTIVOS PROMOVIDOS PELA SECRETARIA DE EDUCA-ÇÃO, CULTURA E DESPORTO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE BENJAMIN CONSTANT/AM".

DATA: 23 de Outubro de 2014, HORÁRIO: 13h30min.

Os Editais completos encontra-se à disposição dos interessados na Sala da Comissão de Licitação situada na Rua Frei Ludovico, nº 750 - Coimbra - Benjamin Constant/AM. Demais esclarecimentos serão prestados no mencionado endereço no horário das 09h00min às 12h00min horas, de segunda a sexta-feira. O valor do edital é R\$ 50,00 a ser depositado na conta 1.952-6, agência 3740-0 e Banco 237.

Benjamin Constant -AM, 9 de outubro de 2014. RODRIGO DA SILVA BICHARA Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAREIRO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

A Prefeitura Municipal do Careiro/AM, por meio da Comissão Municipal de Licitação - CML torna público que fará realizar as seguintes licitações: Tomada de Preços nº 004/2014 - Objeto: Construção de quadra coberta poliesportiva com vestiários - Comunidade Cinturão Verde, zona rural do município de Careiro/AM, conforme edital. Data de abertura: 30/10/2014, Horário: 07:30h. Concorrência nº 003/2014 - Objeto: Construção de campos de futebol na zona rural do município de Careiro/AM, conforme edital. Data de abertura: 14/11/2014. Horário: 07:30h. Os editais e seus anexos estão à disposição dos interessados, na sala da Presidente da Comissão de Licitação, que funciona no prédio da Prefeitura de Careiro, localizada na Av. Mario Guedes, n° 391, Centro, nos dias úteis, das 08:00 às 12:00 horas.

Careiro - AM, 10 de outubro de 2014. DÉBORA FREITAS DA COSTA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRANDUBA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato da Concorrência n. 002/2013-CPL/PMI; Contratante: Prefeitura Municipal de Iranduba/AM; Contratada: Rocha Lima Ltda-EPP; Rep. Legal: Isaías da Silva Rocha. Objeto: Alterar a Cláusula 4ª (do prazo) do contrato primitivo, prorrogando os prazos de execução e vigência por mais 90 (sessenta) dias corridos, com início em 16/04/2014 e término em 14/07/2014. Fundamento Legal: Leis nº 8.666/93 e 9.648/98. Data da Assinatura: 10/04/2014.

Segundo Termo Aditivo ao Contrato da Concorrência n. 002/2013-CPL/PMI; Contratante: Prefeitura Municipal de Iranduba/AM; Contratada: Rocha Lima Ltda-EPP; Rep. Legal: Isaías da Silva Rocha. Objeto: Alterar a Cláusula 4ª (do prazo) do contrato primitivo, prorrogando os prazos de execução e vigência por mais 90 (sessenta) dias corridos, com início em 15/07/2014 e término em 14/10/2014. Fundamento Legal: Leis nº 8.666/93 e 9.648/98. Data da Assinatura: 11/07/2014.

AVISOS DE DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 29/2014 - PMI

Tendo em vista o relatório da Comissão Permanente de Licitação, constante no Processo Licitatório referente ao PPRSP N° 029/2014-CPL/PMI.

O PREFEITO MUNICIPAL DE IRANDUBA, no uso de suas atribuições legais e constitucionais; R E S O L V E: HO-MOLOGAR as propostas vencedoras do Processo Licitatório relativo ao PPRSP N° 029/2014-CPL/PMI - Objeto: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA DE DIREITO PRIVADO para executar A REA-LIZAÇÃO DO CONCURSOPÚBLICO DE INTERESSE DA SE-CRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER - PREFEITURA MUNICIPAL DE IRANDUBA/AM. AD-JUDICAR o objeto da presente licitação, a Empresa: INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO HUMANO, TECNOLOGICO, DE ECO-NOMIA SUSTENTAVEL E PRESERVAÇÃO AMBIENTAL - INS-TITUTO ABARÉ - ETÉ, CNPJ: 08.603.233/0001-90, ENDEREÇO: AV. RIO MADEIRA Nº 229 - CENTRO, IRANDUBA/AM, como vencedora que ofereceu o menor preço, totalizando o valor de R\$ 84,00 (oitenta e quatro reais), referente a aplicação de prova aos níveis: ENSINO SUPERIOR COMPLETO, ENSINO MÉDIO COM-PLETO, ENSINO FUNDAMENTAL COMPLETO, ENSINO FUN-DAMENTAL INCOMPLETO E ENSINO ALFABEITZADO. DE-TERMINAR ainda, que a Secretaria Municipal de Finanças tome as providencia necessárias para o término deste Processo Licitatório.

TOMADA DE PRECOS Nº 7/2014 - PMI

Tendo em vista o relatório da Comissão Permanente de Licitação, constante no Processo Licitatório referente a Tomada de Preço N° 007/2014-CPL/PMI.

O PREFEITO MUNICIPAL DE IRANDUBA, no uso de suas atribuições legais e constitucionais; R E S O L V E: HO-MOLOGAR as propostas vencedoras do Processo Licitatório relativo a Tomada de Preço № 007/2014-CPL/PMI - Objeto: CONTRATA-ÇÃO DE PESSOA JURÍDICA DE DIREITO PRIVADO para executar A REFORMA DA ESCOLA MUNICIPAL ARIAÚ, NO MUNICIPIO DE IRANDUBA/ AM. ADJUDICAR o objeto da presente licitação, a Empresa: MOURA E OLIVEIRA E CONSTRUÇÕES LTDA, CNPJ: 13.050.617/0001-63, ENDEREÇO: AV. JURUÁ, № 47 - CENTRO, IRANDUBA/AM, como vencedora que ofereceu o menor preço, totalizando o valor de R\$ 252.500,00 (duzentos e cinquenta e dois mil e quinhentos reais). DETERMINAR ainda, que a Secretaria Municipal de Economia e Finanças tome as providencia necessárias para o término deste Processo Licitatório.

Iranduba-AM, 9 de julho de 2014. XINAIK SILVA DE MEDEIROS

PREFEITURA MUNICIPAL DE MANAUS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 29/2014

A Comissão Municipal de Licitação da Prefeitura de Manaus, através da Subcomissão de Obras e Serviços de Engenharia, torna pública a realização da Licitação em epígrafe. Objeto: Revitalização da Orla da Manaus Moderna. Data: 30/10/14, às 09:30h. Informações na Comissão Municipal de Licitação, Rua São Luiz, 416, Adrianópolis, Manaus/AM, das 08 às 14h, fone: (92) 3215-6376.

Manaus-AM, 10 de outubro de 2014. MAÍZA GUEDES DA SILVA Vice-Presidente da Subcomissão

ESTADO DA BAHIA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOINHAS

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2014

Comunicamos o adiamento sine die da licitação supracitada cujo objeto é o FORNECIMENTO DE ELETRODOMÉSTICO, ELETROELETRÔNICO, EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA, MÓVEIS, EQUIPAMENTOS E MATERIAIS MÉDICO HOSPITALAR E SISTEMA DE GÁS MEDICINAL, PARA ESTRUTURAÇÃO DA UPA DE SANTA TEREZINHA NO MUNICÍPIO DE ALAGOINHAS - BAHIA, PROPOSTA Nº 11325.69800/1130-08 - MINISTÉRIO DA SAÚDE. Fica adiado o presente certame em virtude de alterações nos lotes do edital. O aviso com a informação da nova data será republicado após adequações. Maiores informações tel. (0xx75) 3422-8607.

Alagoinhas, 10 de outubro de 2014. CLEITON LUIZ PEREIRA FLORES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE AMÉRICA DOURADA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 355/2014, oriundo da Tomada de Preços nº 001/2014. Contratante: Prefeitura Municipal de América Dourada. Contratado: ABC Construção Civil Ltda - ME, inscrita no CNPJ sob nº. 03.434.720/0001-53. Cláusula Primeira - Objeto - Constitui objeto deste Termo Aditivo a prorrogação da vigência do contrato, até 31 de dezembro de 2014, contados a partir da assinatura deste termo aditivo. Data assinatura do termo aditivo: 25/07/2014 Signatários: Joelson Cardoso do Rosário - Contratante. Aremilton José da Cunha - Contratado.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES EXTRATO DO CONTRATO Nº 147/2014

CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SA-LES - CONTRATADA - ANTÔNIO ARSÊNIO DA FRANÇA - ME - OBJETO: aquisição de balas, chocolates, salgadinhos e pipocas para atender aos eventos realizados pelo SCFV (Serviço de Convivência e Portalecimento de Vínculos): Data do Contrato 07/10/2014: Prazo 12

atender aos eventos realizados pelo SCFV (Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos); Data do Contrato 07/10/2014; Prazo 12 (doze) meses; Valor do Contrato R\$ 31.960,00 (trinta e um mil novecentos e sessenta reais). Cândido Sales, 07 de Outubro de 2014 - Hélio Fortunato Pereira - Prefeito Municipal

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2014

A Prefeitura Municipal de Cândido Sales - Bahia, com a base na Lei Federal nº 8.666/93, Lei 8.883/94 e Lei 10.520/02, torna público a Adjudicação e Homologação do Objeto da Licitação nº 075/2014 - para aquisição de balas, chocolates, salgadinhos e pipocas para atender aos eventos realizados pelo SCFV, para a empresa: ANTÔNIO ARSÊNIO DA FRANÇA - ME, com um valor global de

R\$ 31.960,00 (trinta e um mil novecentos e sessenta reais). Adjudicado e Homologado o objeto no dia 03 de Outubro de 2014. Cândido Sales.

HÉLIO FORTUNATO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CATU

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2014

Torna público a prorrogação da licitação PA n°119/2014 - Tipo: Menor Preço por Lote-Objeto-Fornecimento de medicamentos para atender às necessidades dos órgão vinculados a Secretaria de Saúde do município, para: 23/10/2014, 09hs. Email: saudecatu@hotmail.com. Tel:7136412185.

Catu/BA, 10 de outubro de 2014. VAGNER P.DOS S. SOUZA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO COITÉ

AVISO DE LICITAÇÃO CREDENCIAMENTO Nº 9/2014

Aberto a partir da data de divulgação até 31 de dezembro de 2014, credenciamento de pessoa jurídica para prestação de serviços de carro de som para atender as necessidades da Prefeitura de Conceição do Coité. Informamos que o edital e seus anexos estão disponíveis no Setor de Licitações de segunda à sexta-feira, no horário de 08:30 às 11h, que fica localizado à Rua Pedro Ferreira da Silva, 36 - 1º andar- Centro-

Conceição do Coité-, 9 de outubro de 2014. IRAIDE CABRAL CALADO Pregoeira/Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÉRICO CARDOSO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

O Município Érico Cardoso - BA, torna público que realizará dia 29/10/2014 às 15h00min, na Prefeitura, na Praça Matriz, 66, Centro, nesta cidade, TOMADA DE PREÇOS 4/2014, tipo MENOR PREÇO GLOBAL. Objeto: contratação de pessoa jurídica para ampliação do PSF de Abadia, zona rural deste município. Edital/informação no Setor de Licitação, no endereço supra ou tel. 77-36772100. das 08h às 12h.

Érico Cardoso - BA, 10 de outubro de 2014.

JAIR CHARLES PEREIRA AZEVEDO

Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE EUCLIDES DA CUNHA

EXTRATO DE CONTRATO

Nº do contrato: 0555/2014. Objeto do contrato: execução de obra/serviço de construção de 01 academia de saúde, no Bairro Caíxa d'Água, através da proposta nº 13698.774000/1120-03 pelo FNS. Valor do contrato: R\$ 179.992,49 (cento e setenta e nove mil novecentos e noventa e dois reais e quarenta e nove centavos). Modalidade da licitação: Tomada de Preço Nº 020.14;Órgão: 06; Unid: 06.09; Função:10; Sub-função:301; Progr.:0009; Ação:1070; Elem.:4.4.9.0.51.00;Fonte: 0114000/6102000. Empresa: LIMA DINIZ CONSTRUÇÕES LTDA-EPP. Vigência: 12 (doze) meses. Data da assinatura do contrato: 03/10/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR MANGABEIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2014

Objeto: Contratação de Empresa e ou Cooperativa para Prestação de Serviços gerais, manutenção, Conservação e outros, para atender as necessidades das diversas Secretarias que compõe essa Administração Municipal. Sessão: 29/10/2014, às 08:30 horas. Tipo Menor Preço Global. Edital, informações e Sessão no Setor de Licitações.

Governador Mangabeira/BA, 10 de outubro de 2014. SHEILHA CRISTINA DOS SANTOS BISPO Pregoeira



PREFEITURA MUNICIPAL DE IGAPORÃ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADE DE PREÇOS 006/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE IGAPORÃ-BA, através da Comissão de Licitações torna público para conhecimentos dos interessados que no dia 28 de outubro de 2014 às 08h30min, na sala de licitação situada à Praça Bernardo de Brito 430 Centro, de Igaporã Bahia - realizará um uma TP que tem como Objetivo: Contratação de empresa para execução dos serviços construção de duas quadras uma no CIAC e outra na Cerquinha com recurso oriundos do FNDE. Os interessados poderão adquirir o edital no endereço acima, pelo custo de R\$-80,00(oitenta reais) das 8:00 as 12:00:00hs.

Igaporã - BA 8 de outubro de 2014. CLAUDEMIR PEREIRA Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ILHÉUS AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 3/2014

Torna público abertura: 23/10/2014, 14:30h, sala de licitação,objeto: Aquisição de gêneros alimentícios, através de Grupos Informais ou Formal da Agricultura Familiar e de Empreendedores Familiares Rurais ou suas organizações, para atender a demanda das Escolas da Rede Municipal, através do Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, nos moldes, Resolução 38/2009 de 16/07/2009 (FNDE) e Lei 8.666/93. Informações, bem como o Edital e seus anexos, no Anexo de Secretarias da Prefeitura Municipal de Ilhéus, na sala de LICITAÇÃO, através dos telefones (73) 3234-3539 e 3234-3541 e email: licitacaopmiilheus@gmail.com, no horário de 08:30h às 12:00h e das 14:00 às 18:00 horas.

Ilhéus/BA, 10 de outubro de 2014. ROBERTO ANTÔNIO OLIVEIRA FREITAS Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABERABA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 41/2014 DE PRAZO DO CONTRATO Nº 359/2014

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Itaberaba OBJETO: Prestação de serviços de obras e engenharia para construção de uma Praça a ser implantada no canteiro central da Avenida Lauro Farane de Freitas na sede do Município, denominada Praça da Bíblica, de acordo com o Contrato de Repasse nº 770697/2012-Ministério do Turismo. CONTRATADA: IJITEC PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE ESCOLAR, LIMPEZA E REFORMA LTDA CNPJ/MF nº 04.109.057/0001-84 PRAZO ACRESCIDO: 06 de outubro até 30 de dezembro de 2014. ORIGEM: Tomada de Preços nº 324/2014 DATA: 06 de outubro de 2014. JOÃO ALMEIDA MASCARENHAS FILHO- Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAÇU DA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PREÇOS Nº 60/2014
Contrato nº 314/2014 com a Empresa W.R.W. CONSTRUTORA LT-DA, no Valor global: R\$ 257.300,00 (duzentos e cinquenta e sete mil e trezentos reais). Vigência do Contrato: 365 dias, instrumento de contrato para a execução dos serviços na pavimentação de Ruas na Sede do Município e Povoado de Rio Verde I, no Município de Itaguaçu da Bahia, visando atender as necessidades da Secretaria de Transporte. Assina pelo Contratante o Senhor ADÃO ALVES DE CARVALHO FILHO e pela Contratada o Senhor WELLINGTON MOREIRA DE CASTRO.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 60/2014

O Prefeito Municipal de Itaguaçu da Bahia, Estado da Bahia, avisa que o Edital na modalidade TOMADA DE PREÇOS Nº 060/2014, teve como contemplado, a empresa W.R.W. CONSTRUTORA LTDA, que cotou a quantia de R\$ 257.300,00 (duzentos e cinquenta e sete mil e trezentos reais). Data da homologação e adjudicação: 08/10/2014.

Itaguaçu da Bahia - BA, 10 de outubro de 2014. ADÃO ALVES DE CARVALHO FILHO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE IUIU

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

A Comissão de Licitação, com fulcro na Lei 8.666/93, torna público que está aberta a Licitação sob a modalidade Tomada de Preços nº 008/2014. Objetivando a contratação de empresa de engenharia especializada para reforma da Creche Santa Luzia no Município de Iuiú, sob o regime de menor preço global. Abertura: 28/10/14, às 08:30 horas.O Edital completo poderá ser adquirido na Sede da Pref. Municipal, à Prç. Abílio Pereira, 168, Iuiú - BA, das 08:00 ÀS 12:00 hs, mediante o pagamento de R\$ 30,00 (Trinta Reais).

Iuiu, 10 de outubro de 2014. ELGMAR FERNANDES OLIVEIRA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUAZEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 580/2014-Objeto: Fornecimento de combustíveis automotivos, como gasolina comum, etanol e óleo diesel, para abastecimento dos veículos locados para atender aos serviços de gerenciamento das obras de intervenções em favela do programa prioritários de investimentos do governo federal, referente ao termo de compromisso nº 0352684-09/2011 do Ministério das Cidades/Caixa Econômica Federal e o Município de Juazeiro-BA, atendendo as necessidades da Secretaria Municípia de Desenvolvimento Urbano e Habitação. Lei Federal nº 8666/93-Pregão Presencial nº 146/2014; Processo Administrativo nº 314/2014. Contratante: Prefeitura de Juazeiro. Contratada: Galdino Comercio de Combustíveis e Lubrificantes. O valor global R\$14.769,20. Unidade Orçamentária: 0808; Classificação Funcional:2063; Elemento deDespesa: 33903000;Fonte: 24

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 328/2014. Objeto: Eventual contratação de empresa, para Fornecimento de combustíveis automotivos, como gasolina comum, etanol e óleo diesel, para abastecimento dos veículos locados para atender aos serviços de gerenciamento das obras de intervenções em favela do programa prioritários de investimentos do governo federal, referente ao termo de compromisso nº 0352684-09/2011 do Ministério das Cidades/Caixa Econômica Federal e o Município de Juazeiro-BA, atendendo as necessidades da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação. Lei Federal nº 10.520/2002. Pregão Presencial nº . 146/2014; Processo administrativo nº 314/2014. Contratante: Prefeitura Municipal de Juazeiro Contratada: Galdino Comercio de Combustiveis e Lubrificantes. O valor global R\$ 29.538,40

DECISÃO

Pregão Presencial nº 145/2014. PA nº 313/2014. OBJ - Eventual contratação de empresa, para prestação de serviços relativos à locação de veículos, para atender aos serviços de gerenciamento das obras de intervenções em favela do pragrama prioritários de investimentos do governo federal, referente ao termo de compromisso nº 0352684-09/2011 do Ministério das Cidades/Caixa Econômica Federal e o Município de Juazeiro-BA.

Após a análise e julgamento foi desacolhido o recurso interposto pela empresa: Andratx Serviços LTDA-ME. Juazeiro - BA, 08/10/2014 - Fone (74) 3612-3652.

Juazeiro-BA, 10 de outubro de 2014. CHRILEY VANUYRE VIANNA CORDEIRO Procuradora Jurídica

RETIFICAÇÃO

No Contrato nº 583/2014, publicado no DOU 09.10.2014 seção 3, nº 195. Onde se lê: O valor global para o fornecimento, objeto deste contrato é de R\$ 223.200,00; Leia-se: O valor global para o fornecimento, objeto deste contrato é de R\$ 223.124,80.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARACÁS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2014

A CPL da PM de Maracás-BA, realizará licitação na modalidade Pregão Presencial nº 75/14, no dia 23/10/14 às 09:00h, para Contratação de pessoa física ou jurídica para prestar serviços em confecção de 180 barracas de madeira para Feira Livre Municipal. Edital a disposição na sede. T:(73)3533-2121. Ao preço de R\$50,00

ANTONIO L. N. GOMES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARAGOJIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 64-PP/2014

O Município de Maragojipe/BA, e o Fundo Municipal de Saúde, por seu Pregoeiro, faz saber que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial nº 64-PP/2014. Tipo Menor Preço por Lote. Objeto: Registro de Preços, para futura e eventual aquisição de equipamentos, móveis hospitalares e de escritório para atender as demandas do Fundo Municipal de Saúde, vinculada a Secretaria de Saúde do Município de Maragojipe(BA). Sessão: 24/10/2014, às 08:00 horas. Ordenamento Legal: Lei 10.520/02, Lei 8.666/93, Lei 123/06, Decretos Municipais: 053/2013 e 086/2013. Informações email: licita.pmm@hotmail.com, Tel: 75-3526.1411. Sessão no Setor de Licitações, sito à Rua Geny de Morais, nº 26, Centro.

Maragojipe-BA, 10 de outubro de 2014. JENIVALDO FERNANDES DE VASCONCELOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE MATA DE SÃO JOÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 185/2014

Processo Administrativo nº 10.594/2014. Pregão Presencial nº 15/2014 FMAS. Objeto: Contratação de empresa para prestar serviço de animação e recreação em eventos do Dia das Crianças no Município de Mata de São João/BA., conforme Recursos/Programas: MDS/FNAS-SCFV. Contrato Nº. 185/2014. Contratado (a): Empresa: IVANILSON SOUZA DOS SANTOS E CIA LTDA ME que apresentou o menor preço de R\$ 38.800,00 (Trinta e Oito Mil e Oitocentos Reais), referente ao Lote Único. Data da Assinatura: 10/10/2014. Vigência do Contrato: 31 de dezembro de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE SANTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 44/2014

Torna público, Tipo: Menor Preço Por Item, Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços na locação de equipamentos de infraestrutura, visando atender aos festejos tradicionais da Festa de Todos os Santos, neste Município de Monte Santo, no exercício 2014, Abertura: 09hs do dia 23/10/2014 e será realizada na sala de reuniões da COPEL. Tel (75) 32751124.Edital na Prefeitura de Monte Santo - BA.

Monte Santo-BA, 10 de outubro de 2014. AGNAILTON EVANGELISTA DOS SANTOS JUNIOR Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLINDINA EXTRATO DE CONTRATO Nº 113/2014

CONTRATADO: Braços Fortes Transportes e Construçoes Ltda - EPP. CNP1: 06.045.985/0001-58, OBJETO: Lote I - Construção de Qaudra Esportiva Escolar Coberta com Vestuário, Povoado Poço de Gameleira, R\$ 510.000,00, TERMO DE COMPROMISSO PAC2 10724/2014, FNDE/PMO e Lote II - Cobertura de Quadra Esportiva na Escola Edivaldo Machado Boaventura, R\$ 185.000,00, TERMO DE COMPROMISSO PAC2 08598/2014, FNDE/PMO, VIGÊNCIA: 05 MESES. DOTAÇÃO 06-1.025-4.4.90.51.00-22. VALOR TOTAL: R\$695.000,00.AMPARO LEGAL: Lei Nº 8.666/93. LICITAÇÃO: Tomada de Preços nº 2/2014. DATA DO CONTRATO: 8/10/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIACHO DE SANTANA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 37/2014

Abertura: 29/10/2014, às 09:00 horas. OBJETO: Contratação de Empresa para Prestação de Serviços de Pavimentação com Paralelepípedos na Rua Bem TI VI com a travessa com a Rua Udorico Carvalho Gondim no Bairro Belem, sede Municipal, totalizando uma área de 1.980 m², tudo em conformidade com Planilha de orçamento quantitativo. Tel (77)3457-2121.

Riacho de Santana-BA, 10 de outubro de 2014. CARLOS ALBERTO RODRIGUES DAS NEVES Presidente da Comissoa Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE RODELAS

EXTRATO DE CONTRATO

CT N. 746/14. TP N. 06/14. Objeto: construção de uma escola com seis salas na sede do Município de Rodelas, com recursos do FNDE. Contratada: JAC Construções e Eventos Ltda-ME. Valor global: R\$ 1.019.045,20. Vigência: 09 meses.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Edital nº 14/2014

A Comissão Permanente Mista de Licitação SMS/SUCOP atendendo a decisão do Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da Licitação abaixo especificada.

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica especializada para reforma de 19(dezenove) Centros de Atenção Psicossocial Álcool e outras Drogas (CAPS) integrantes da Rede de Saúde Mental da Secretaria Municipal da Saúde, nesta Cidade do Salvador-BA, compreendendo 03(três) Lotes, sendo LOTE 1: CAPS e Ambulatório Aristides Novis (Distrito Sanitário Brotas (DS) - Bairro Engenho Velho de Brotas), CAPS II Antônio Roberto Pellegrino - Jardim Baiano (DS Centro Histórico - Bairro Nazaré) e CAPS II UFBA (DS Barra/Rio Vermelho - Bairro Garcia) LOTE 2: CAPS e Ambulatório Oswaldo de Camargo (DS Barra/Rio Vermelho - Bairro Rio Vermelho), CAPS i Dr. Luís Meira Lessa (DS Barra/Rio Vermelho - Bairro Rio Vermelho), CAPS II Rosa Garcia (DS Boca do Rio - Bairro Armação), CAPS II Pau da Lima (DS Pau da Lima - Bairro Vale dos Lagos), CAPS AD Pernambués (DS Cabula/Beiru - Bairro Pernambués), CAPS II Eduardo Saback Dias de Moraes (DS Cabula/Beiru - Bairro Pernambués) e CAPS II Liberdade - Guarani (DS Liberdade - Bairro Pernambués) e CAPS II Liberdade - Guarani (DS Liberdade - Bairro



Liberdade) e LOTE 3: Ambulatório Rubin de Pinho (DS Itapagipe Bairro Bonfim), CAPS II Professor Adilson Peixoto Sampaio (DS Itapagipe - Bairro Caminho de Areia), CAPS II Maria Célia da Rocha (DS Subúrbio Ferroviário - Bairro Alto de Coutos), CAPS II São Caetano/Valéria (DS São Caetano/Valéria - Bairro São Caetano), CAPS II Nise da Silveira (DS Cajazeiras - Bairro Fazenda Grande II) e CAPS ia Liberdade (DS Liberdade - Bairro IAPI).

VENCEDORAS: Lote 1: M3S COMÉRCIO E LOCAÇÃO

ISSN 1677-7069

DE EQUIPAMENTOS LTDA-ME, Lote 2: DESERTA e Lote 3: BMV CONSTRUÇÕES E INCORPORAÇÕES LTDA.

VALOR: Lote 1: R\$ 480.425,73 (quatrocentos e oitenta mil, quatrocentos e vinte e cinco reais e setenta e três centavos) e Lote 3: R\$ 504.172,71 (quinhentos e quatro mil, cento e setenta e dois reais e setenta e um centavos).

PRAZO: 180 (cento e oitenta) dias corridos para o Lote 1 e 180 (cento e oitenta) dias corridos para o Lote 3.

FONTES DE RECURSOS: 002 - Rec. de Impostos e Transferências de Impostos - Saúde e 014 - Transferências de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 02/10/2014. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço.

TOMADA DE PREÇOS Edital nº 16/2014

A Comissão Permanente Mista de Licitação SMS/SUCOP atendendo a decisão do Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da Licitação abaixo especificada.

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica especializada para construção da Unidade de Saúde da Família Vale das Pedrinhas (USF

Vale das Pedrinhas), situada na Rua do Areal, s/n, Santa Cruz, nesta

VENCEDORA: BMV CONSTRUÇÕES E INCORPORA-ÇÕES LTDA.

VALOR: R\$ 926.924,79 (novecentos e vinte e seis mil, no vecentos e vinte e quatro reais e setenta e nove centavos).

PRAZO: 210 (duzentos e dez) dias corridos.

FONTES DE RECURSOS: 014 - Transferências de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS e 002 - Rec. de Impostos e Transferências de Impostos - Saúde.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 02/10/2014. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço.

TOMADA DE PREÇOS

Edital nº 19/2014

A Comissão Permanente Mista de Licitação SMS/SUCOP atendendo a decisão do Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da Licitação abaixo especificada.

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica especializada para reforma nas instalações do 1º Pavilhão do Centro de Controle Zoonoses (CCZ), nesta Cidade do Salvador-BA.

VENCEDORA: LUCAIA EMPREENDIMENTOS LTDA-

VALOR: R\$ 319.762,44 (trezentos e dezenove mil, setecentos e sessenta e dois reais e quarenta e quatro centavos).

PRAZO: 90 (noventa) dias corridos.

FONTES DE RECURSOS: 014 - Transferências de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS e 002 - Rec. de Impostos e Transferências de Impostos - Saúde.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 03/10/2014. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço.

Salvador-BA, 8 de outubro de 2014. ROBERTO OLIVEIRA DO BOMFIM

Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANTÔNIO **DE JESUS**

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 5/2014

Processo Administrativo nº 00004444/2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços contínuos de manutenção, conservação e restauração de pavimentação asfáltica, pavimentação a paralelepípedos e pavimentos intertravados de blocos de concreto, com fornecimento de materiais, em vias e logradouros públicos neste Município, em conformidade com as especificações e projeto básico apresentado pela Secretaria de Infraestrutura.

Considerando tudo quanto relatado no Processo Administrativo nº 00004444/2014- Concorrência Pública nº 005/2014 e considerando que esta Licitação atendeu a todos os requisitos do instrumento convocatório e aos preceitos da Lei nº 8.666/93, apresentando considerável economia para a Administração, decido ADJU-DICAR o objeto desta licitação à empresa: MAZZA NGNHARIA LTDA - CNPJ Nº 15.692.726/0001-00 e HOMOLOGAR o presente procedimento com valor global de R\$ 2.279.216,05 (dois milhões duzentos e setenta e nove mil duzentos e dezesseis reais e cinco centavos).

Fica convocado o adjudicatário desta Licitação, a comparecer no Setor de Contratos da Prefeitura Municipal, situado no mesmo endereço do item XIV do Edital, para assinar o termo de contrato, no prazo de até 05 (cinco) dias úteis, sob pena de decair do direito à contratação, sem prejuízo das sanções previstas no art. 81 da Lei federal nº 8.666/93.

> Santo Antônio de Jesus-BA, 10 de outubro de 2014. HUMBERTO SOARES LEITE Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

Processo Administrativo nº 000.08070/2014

A Prefeitura Municipal de Santo Antonio de Jesus, com sede a Avenida Ursicino Pinto de Queiroz, nº 167, centro - Santo Antonio de Jesus-Estado da Bahia, inscrita no CNPJ sob o nº 13.825.476/0001-03, através da Comissão Permanente de Licitação -CPL, designada através da Portaria nº 011/2014, de 13 de janeiro de 2014, torna público aos interessados que realizará às 09:00h horário de Brasília-DF, do dia 12 de novembro de 2014, na sede da Secretaria Municipal de Administração e Planejamento, Sala de Reuniões da Comissão de Licitação, situada a Rua Roberto Santos, nº 207- centro Santo Antonio de Jesus, Bahia, licitação na modalidade Concorrência Publica, a qual será regida pela Lei Federal nº 8.666/93, de 21 de junho de 1993 e suas alterações posteriores, para Contratação de empresa especializada para execução de obras de requalificação urbanística da Praca Padre Mateus, centro deste Município, em conformidade com as especificações do projeto básico apresentado pela Secretaria de Infraestrutura, mediante as condições estabelecidas no Edital e Anexos, constantes deste processo. O Edital e anexos serão disponibilizados gratuitamente aos interessados através do site www.santoantoniodejesus.ba.io.org.br.

> Santo Antonio de Jesus-BA, 10 de outubro de 2014. ANDERSON DA SILVA DE OLIVEIRA Gerente Administrativo de Licitação e Compras

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO JACUÍPE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

Torna publico, no dia 29/10/2014, 09hs na sede da Prefeitura Municipal de São José do Jacuípe, objeto a contratação de empresa especializada para execução de obras e serviços de engenharia para reforma da Unidade de Atendimento as Emdemias do Distrito de Itatiaia no Município de São José do Jacuípe-BA.

> São José do Jacuípe-BA, 10 de outubro de 2014. MAKSONEI CARNEIRO DOS SANTOS Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SIMÕES FILHO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2014

O Município de Simões Filho torna público que realizará licitação na modalidade: Pregão Presencial nº 053/14. Objeto: AQUI-SICÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA (impressoras, notbooks, projetores e scanners), para atender as necessidades da Secretaria de Educação, com data de recebimento dos envelopes e abertura no dia 29/10/2014, às 09h00min. Os interessados poderão obter o edital no endereço eletrônico: www.pmsf.ba.gov.br, (Despesas/Licitações), tel. (71) 3296 -8300 ramal 300.

> DENISE SANTANA Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2014

O Município de Simões Filho-BA, através da Presidente da COPEL, torna público para conhecimento dos interessados, que a TP 011/2014, com abertura em 07.10.14, às 09:30h, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARÍA ESPECIA-LIZADA NA EXECUÇÃO DE OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM NA RUÁ DA TORRE, RUA DO ABACATEIRO, 1ª, 2ª, 3ª e 4ª TRAVESSA SANTO ANTÔNIO, RUA CEARÁ, RUA BANANAL, 1ª, 2ª, 3ª TRAVESSA DO BANANAL, NO DISTRITO DE MAPELE, MUNICÍPIO DE SIMÕES FILHO-BA, foi declarada DESERTA, em razão da ausência de empresas interessadas no certame. Fica, de imediato, marcada a nova data para abertura em: 30.10.14, às 09:30h, no mesmo local. O Edital está disponível no site www.simoesfilho.ba.io.org.br - Portal da Transparência Pública - Despesas - Licitações.

> Simões Filho-BA, 9 de outubro de 2014. DESIRÉE ATTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DA CONQUISTA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO CHAMADA PÚBLICA Nº 5/2014

O Município de Vitória da Conquista-Bahia, através da Comissão Permanente de Licitação, consoante atribuições previstas na legislação vigente, torna público a ALTERAÇÃO do edital, conforme segue; À fl. 03, item 3, alínea b, onde se lê: "R\$ 1,00 (um real) para recebimentos em Rede lotérica e/ou postos credenciados"; leia-se: "R\$ 1,20 (um real e vinte centavos) para recebimentos em Rede lotérica e/ou postos credenciados"; Por fim, informamos que as demais informações do edital permanecem como dispostas na versão originalmente publicada.

> Vitória da Conquista-BA, 9 de outubro de 2014. ANA MARTA RIBEIRO BORGES p/Comissão

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2014SMS - SRP

O Município de Vitória da Conquista, torna público que fará realizar às 14h:30 do dia 24 de outubro de 2014, em sua sede, situada na Rua Coronel Gugé, 211, Centro, na Cidade de Vitória da Conquista - Bahia, o Processo Licitatório na modalidade PREGÃO ELE-TRÔNICO, do tipo menor preço por lote para seleção da proposta mais vantajosa visando o registro de preços para contratação futura de pessoas jurídicas objetivando o fornecimento de materiais odonto-lógicos, para atender as necessidades do Centro Especializado em Odontologia- CEO, junto à Secretaria Municipal de Saúde de Vitória da Conquista, com entrega gradativa e recurso proveniente dos Tesouros Federal e Municipal, conforme objeto e demais indicações, na forma consubstanciada nas cláusulas deste Edital. O pregão será realizado em sessão púbica on line por meio de internet, através do site www.licitações-e.com.br no qual encontra-se o edital completo ou www.bb.com.br, acessando o link de licitações, mediante a inserção e monitoramento de dados gerados ou transferidos para o aplicativo " .licitações-e", constantes da página do banco do brasil. as demais publicações estarão disponíveis no site www.vitoriadaconquista.ba.gov.br/dom. Início de Recebimento propostas eletrônicas: 22/10/2014 a partir das 08:00 horas. Recebimento das propostas: 22/10/2014 a 24/10/2014 até as 10:00 horas. Abertura das propostas eletrônicas: 24/10/2014 às 10:00 horas. Início da sessão de disputa eletrônica: 24/10/2014 às 14:30 horas, horário oficial de Brasília/DF. Informações: Fábio Araújo de Oliveira - Pregoeiro, Fone: (77) 3429-7412 / 3429-7410.

> MÁRCIA VIVIANE DE ARAÚJO SAMPAIO Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE WANDERLEY

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

O Prefeito Municipal de Wanderley-BA adjudica e homologa o resultado da licitação Tomada de Preços nº 006/2014 cujo objeto é a Contratação de serviços de engenharia para construção de uma unidade escolar na localidade da Quixabeira, zona rural do município de Wanderley - BA com recursos do PAR/FNDE - Programa de Reestruturação da Rede Física da Educação Básica. Empresa vencedora: C.T.N CONSTRUTORA LTDA - CNPJ Nº 16.071.664/0001-81, pelo valor de R\$ 873.704,70 (oitocentos e setenta e três reais e setenta centavos).

Wanderley-BA, 10 de outubro de 2014. JOSÉ CONCEIÇÃO DOS SANTOS

ESTADO DO CEARÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE BATURITÉ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/14-PP-FMS

Modalidade de Licitação: Pregão Presencial Menor Preço. Objeto: Nodandade de Elchação. Fiegalo Fiesencial Mento Fieço. Objeto. aquisição de pneus destinados ao funcionamento da Secretaria de Saúde deste Município: Recebimento dos envelopes de proposta escrita e habilitação, dia 23 de outubro de 2014, às 09:00hs. Informações: fone (85) 3347-1246, de segunda a sexta das 08:00 às 14:00hs ou através do site: www.tcm.ce.gov.br.

> Baturité - CE, 10 de outubro de 2014 MARIA CLAUDETE ALVES DA SILVA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANINDÉ EXTRATO DE CONTRATO Nº 1.009.2014.TP

Contratante: Prefeitura Municipal de Canindé, CNPJ N° 07.963.259/0001-87. ACQUATOOL Consultoria S/S LTDA EPP, inscrito no CNPJ sob o N° 02.042.399/0001-07. Valor: R\$ 275.653,52



(Duzentos e setenta e cinco mil seiscentos e cinquenta e três reais cinquenta e dois centavos). Objeto Elaboração do Plano Municipal de Saneamento Básico - PMSB do Município de Canindé.Fundamentação Legal: Tomada de Preços nº 009.2014.TPde acordo com a Lei Federal 8.666/93 e suas demais alterações. Dotação Orçamentária: 0401.17.512.0611.1.011.3.3.90.39.00. Signatários: José Carlos de Sousa Anastácio. Secretário de Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura e Francisco Renan Barros Cavalcante - Procurador. Canindé-CE, 07 de Outubro de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAUCAIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6.015/2014 (Repeticão)

A Pregoeira de Caucaia-Ce - torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 24 de Outubro de 2014 às 9:00hs, na sede da Comissão de Pregões da Prefeitura de Caucaia, localizada na Rua José da Rocha Sales, 183, Centro, Caucaia-CE, estará realizando licitação, na modalidade Pregão Presencial, cujo objeto é Seleção de Melhor Proposta para Registro de Preço visando futuras e eventuais Aquisições de equipamento de processamento de dados para atender as necessidades do Setor de Endemias/Zoonoses, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde do Município de Caucaia-CE, tudo conforme especificações contidas no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital, o qual encontra-se disponível no endereço acima, no horário de 08:00hs às 14:00hs.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 6.017/2014

A Pregoeira do Município de Caucaia-CE - torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 23 de Outubro de 2014 às 11:00hs, na sede da Comissão de Pregões da Prefeitura de Caucaia, localizada na Rua José da Rocha Sales, 183 - Centro, Caucaia/CE, estará realizando licitação, na modalidade Pregão Presencial, cujo objeto é Aquisição de veículos, com escopo de atender as necessidades do núcleo de Zoonoses da Secretaria Municipal da Saúde de Caucaia-Ce, nos termos da portaria nº 2.760 de Novembro de 2013 do Ministério da Saúde, tudo conforme especificações contidas no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital, o qual encontra-se disponível no endereço acima, no horário de 08:00hs às 12:00hs.

Caucaia - CE, 10 de outubro de 2014 INGRID GOMES MOREIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CEDRO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2909.01/2014-05

A Comissão de Licitação, torna público a licitação na modalidade Tomada de Preços nº 2909.01/2014-05, cujo objeto é a contratação de pessoa jurídica para prestação dos serviços de reforma da ponte na Rua Raimunda Cândida de Moura e recuperação da iluminação pública da Estrada Padre Cicero, junto à Secretaria de Infraestrutura, que se realizará no dia 28/10/2014 às 09:00 horas. O edital poderá ser retirado no site www.tcm.ce.gov.br a partir desta data

Cedro - CE, 10 de outubro de 2014 RIVALDO OLIVEIRA FÉRRER Presidente da CPL

TOMADA DE PREÇOS Nº 2909.02/2014-05

A Comissão de Licitação, torna público a licitação na modalidade Tomada de Preços nº 2909.02/2014-05, cujo objeto é a contratação de pessoa jurídica para prestação dos serviços de recuperação e manutenção de vias públicas, envolvendo urbanização de modo geral, junto à Secretaria de Infraestrutura, que se realizará no dia 28/10/2014 às 14:00 horas. O edital poderá ser retirado no site www.tcm.ce.gov.br a partir desta data.

TOMADA DE PREÇOS Nº 2909.03/2014-05

A Comissão de Licitação, torna público a licitação na modalidade Tomada de Preços nº 2909.03/2014-05, cujo objeto é a contratação de pessoa jurídica para prestação dos serviços de pavimentação em pedra tosca em diversas localidades, junto à Secretaria de Infraestrutura, que se realizará no dia 30/10/2014 às 09:00 horas. O edital poderá ser retirado no site www.tcm.ce.gov.br a partir desta data.

Cedro - CE, 10 de outubro de 2014 RIVALDO OLIVEIRA FÉRRER Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRATO SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2014.05.20.1

Objeto: CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA PAVIMENTAÇÃO E URBANIZAÇÃO DA AVENIDA ALAN KARDEC E OUTRAS RUAS; ATRAVÉS DO CONVÊNIO 019/CIDADES/2014, CELEBRADO ENTRE SECRETARIA DAS CIDA-

DES E A PREFEITURA MUNICIPAL DE CRATO/CE. Vencedor:CONSTRUTORA JUSTO JUNIOR LTDA, com o valor global de R\$ 2.099.803,35 (dois milhões noventa e nove mil oitocentos e três reais e trinta e cinco centavos), Homologo a presente licitação na forma da Lei N°. 8666/93.

Crato/CE, 9 de outubro de 2014. TÁCIO LUIS DE CARVALHO DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE EUSÉBIO

EXTRATO DE CONTRATO

Execução dos Serviços - Pregão Eletrônico nº 33/2014.09.04.0002. Contratante: Prefeitura Municipal de Eusébio - CNPJ nº 23.563.067/0001-30; Contratada Forte Feijó Engenharia - EIRELI - CNPJ nº 00.086.277/0001-89; Data de Assinatura do Contrato: 10 de Outubro de 2014; Valor global do contrato: R\$ 379.686.00(trezentos e setenta e nove mil seiscentos e oitenta e seis reais); Procedimento Licitatório: Pregão Eletrônico: nº 33/2014.09.04.0002; Objeto: Contratação dos serviços de implementação do sistema de videomonitoramento no Município de Eusébio/CE. Prazo de execução dos serviços: Da data de assinatura até 31 de Dezembro de 2014; Origem dos Recursos: Recursos provenientes do convênio nº776374/2012 firmado com o Governo Federal, mais a contrapartida do Município de Eusébio, consignados no orçamento/exercício 2014, na seguinte classificação; Secretaria de Obras e Serviços Públicos. Programa: 01.13.01.06.122.0112.2127; Elemento de Despesa: 3.3.90.30.00, 3.3.39.90.00, 4.4.90.52.00; Assina pela contratada: Rodrigo Fernandes Feijó, Porcurador; Assina pela contratante: Lauro da Costa Leite Sobrinho, Gestor. Tânia Cavalcante da Silva. Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA

EXTRATO DO CONTRATO Nº 114/2014

RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014

Das partes: CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, neste ato representada por seu Secretário, Respondendo, Sr. Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente nesta capital. CONTRATADA: CONSTRUTORA COR-REIA LIMA LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n°. 11.555.412/0001-04, estabelecida na Rua Vicente Linhares, 500, sala 1008, Aldeota, CEP: 60.135-270, tel.: (85) 3021.5735, Fortaleza - CE, neste ato representada pelo Senhor Marcelo Flávio Melo Correia Lima Filho, brasileiro, solteiro, engenheiro, CPF n°. 011.132.043-70 e RG n°. 2003002202897 SSP-CE. Da fundamentação: Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei nº. 8.666, de 21.06.93, publicada no DOU de 22.06.93 com suas alterações posteriores, nos termos da Lei nº. 12.462/2011, de 04 de agosto de 2011 e, em especial, nas normas e condições estabelecidas na licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014, cuja licitação está devidamente homologada e adjudicada pelo titular da Secretaria Municipal da Educação - SME, com base na proposta de percentual de desconto da Contratada e nos Anexos do edital, partes integrantes deste termo independente de transcrição. Do objeto e regime de contratação: O objeto do presente é a contratação de empresa(s) especializada(s) com fins à execução dos serviços de construção de 06 (seis) quadras esportivas cobertas com vestiário, localizadas nas Secretarias Regionais IV, V e VI do Município de Fortaleza, de acordo com as especificações contidas neste edital e seus anexos, com fundamento no parágrafo 3º do artigo 1º, da Lei nº. 12.462, de 04 de agosto de 2011, incluído pela Lei nº. 12.722/2012, e de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus Anexos. Os serviços objeto deste Contrato serão executados pelo regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. A presente contratação refere-se ao LOTE 01 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº 002/2014. Do valor contratual: Dá-se a este contrato o preço global de R\$ 657.503,63 (seiscentos e cinquenta e sete mil quinhentos e três reais e sessenta e três centavos) e os preços unitários constantes da proposta de percentual de desconto da Contratada, quanto ao(s) Lote(s) 01 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. Dos recursos financeiros: As despesas decorrentes desta licitação correão à conta de dotação consignada ao orçamento da Secretaria Municipal da Educonforme especificação a seguir: 24.901.12.368.0042.1129.0004, elemento de despesa 449051, fontes 5187, da Secretaria Municipal da Educação; 24.901.12.368.0042.1129.0005, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; 24.901.12.368.0042.1129.0006, elemento de despesa 449051, fontes 0101/5187, da Secretaria Municipal da Educação. Do prazo de vigência e de execução: O prazo de vigência do contrato é de 12 (doze) meses consecutivos, prorrogáveis nos casos e na forma da Lei. O prazo de execução dos serviços de construção de cada Quadra esportiva coberta com vestiário integrante de cada um dos Lotes desta licitação é de 06 (seis) meses, conforme CRONOGRAMA FÍSICO-FINANCEIRO, contados a partir da data de expedição da ordem de serviço inicial, parcial, por quadra. Data: Fortaleza, 19 de setembro de 2014. Assinam: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Marcelo Flavio Melo Correia Lima Filho - CONSTRUTORA CORREIA LIMA LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 116/2014

RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014 Das partes: CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ n°. 04.919.081/0001-89, neste ato representada por seu Secretário, Respondendo, Sr. Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, casado, inscrita no CNPJ sob o n°. 05.603.629/0001-40, estabelecida na Rua Capitão Hugo Bezerra, 320, Barroso, CEP: 60.862-730, tel.: (85) 3274.9729, Fortaleza - CE, neste ato representada pelo Senhor Luiz César Silva Caetano, brasileiro, solteiro, empresário, CPF n°. 707.258.703-97 e RG nº. 2004009193590 SSP-CE. DA FUNDA-MENTAÇÃO: Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei nº. 8.666, de 21.06.93, publicada no DOU de 22.06.93, com suas alterações posteriores, nos termos da Lei nº. 12.462/2011, de 04 de agosto de 2011 e, em especial, nas normas e condições estabelecidas na licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014, cuja licitação está devidamente homologada e adjudicada pelo titular da Secretaria Municipal da Educação- SME, com base na proposta de percentual de desconto da Contratada e nos Anexos do edital, partes integrantes deste termo independente de transcrição. DO OBJETO E REGIME DE CONTRATAÇÃO: O objeto do presente é OBJETO E REGIME DE CONTRATAÇÃO: O objeto do presente é a contratação de empresa(s) especializada(s) com fins à execução dos serviços de construção de 06 (seis) quadras esportivas cobertas com vestiário, localizadas nas Secretarias Regionais IV, V e VI do Município de Fortaleza, de acordo com as especificações contidas neste edital e seus anexos, com fundamento no parágrafo 3º do artigo 1º, da Lei nº. 12.462, de 04 de agosto de 2011, incluído pela Lei nº. 12.722/2012, e de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus Anexos. Os serviços objeto deste Contrato serão executados pelo regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. A presente contratação refere-se ao LOTE 02 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. DO VALOR CONTRATUAL: Dá-se a este contrato o preço global de R\$ 707.315,57 (setecentos e sete mil trezentos e quinze reais e cinquenta e sete centavos) e os preços unitários consquinze reais e cinquenta e sete centavos) e os preços unitários constantes da proposta de percentual de desconto da Contratada, quanto ao(s) Lote(s) 02 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. DOS RECURSOS FINANCEIROS: As despesas decorrentes desta licitação correão à conta de dotação consignada ao orçamento da Secretaria Municipal da Educação, conforme especificação a seguir: -24.901.12.368.0042.1129.0004, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; - 24.901.12.368.0042.1129.0005, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; - 24.901.12.368.0042.1129.0006, elemento de despesa 449051, fontes 0101/5187, da Secretaria Municipal da Educação. DO PRAZO DE VIGÊNCIA E DE EXECUÇÃO: O prazo de vigência do contrato é de 12 (doze) meses consecutivos, prorrogáveis nos casos e na forma da Lei. O prazo de execução dos serviços de construção de cada Quadra esportiva coberta com vestiário integrante de cada um dos otes desta licitação é de 06 (seis) meses, conforme CRONOGRA-A FÍSICO-FINANCEIRO, contados a partir da data de expedição da ordem de serviço inicial, parcial, por quadra. DATA: Fortaleza, 23 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Luiz César Silva Caetano - LCS CONSTRUÇÃO E SERVIÇOS DE TELEMÁTICA LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 118/2014

RDC PRESENCIAL N°. 002/2014
Das partes: CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ n°. 04.919.081/0001-89, neste ato representada por seu Secretário, Respondendo, Sr. Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente nesta capital. CONTRATADA: CONSTRUTORA CORREIA LIMA LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n°. 11.555.412/0001-04, estabelecida na Rua Vicente Linhares, 500, sala 1008, Aldeota, CEP: 60.135-270, tel.: (85) 3021.5735, Fortaleza - CE, neste ato representada pelo Senhor Marcelo Flavio Melo Correia Lima Filho, brasileiro, solteiro, engenheiro, CPF n°. 011.132.043-70 e RG n°. 2003002202897 SSP-CE. DA FUNDAMENTAÇÃO: Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei n°. 8.666, de 21.06.93, publicada no DOU de 22.06.93, com suas alterações posteriores, nos termos da Lei n°. 12.462/2011, de 04 de agosto de 2011 e, em especial, nas normas e condições estabelecidas na licitação RDC PRESENCIAL N°. 002/2014, cuja licitação está devidamente homologada e adjudicada pelo titular da Secretaria Municipal da Educação- SME, com base na proposta de percentual de desconto da Contratada e nos Anexos do edital, partes integrantes deste termo independente de transcrição. DO OBJETO E REGIME DE CONTRATAÇÃO: O objeto do presente é a contratação de empresa(s) especializada(s) com fins à execução dos serviços de construção de 06 (seis) quadras esportivas cobertas com vestiário, localizadas nas Secretarias Regionais IV, V e VI do Município de Fortaleza, de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus anexos, com fundamento no parágrafo 3° do artigo 1°, da Lei n°. 12.462, de 04 de agosto de 2011, incluído pela Lei n°. 12.722/2012, e de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus Anexos. Os serviços objeto deste Contrato serão executados pelo regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. A presente contratação refere-se ao LOTE 03 da Licit



002/2014. Dos recursos financeiros: As despesas decorrentes desta licitação correão à conta de dotação consignada ao orçamento da Secretaria Municipal da Educação, conforme especificação a seguir: 24.901.12.368.0042.1129.0004, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; -24.901.12.368.0042.1129.0005, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; - 24.901.12.368.0042.1129.0006, elemento de despesa 449051, fontes VIGÊNCIA E DE EXECUÇÃO: O prazo de vigência do contrato é de 12 (doze) meses consecutivos, prorrogáveis nos casos e na forma da Lei. O prazo de execução dos serviços de construção de cada Quadra esportiva coberta com vestiário integrante de cada um dos Lotes desta licitação é de 06 (seis) meses, conforme CRONOGRA-MA FÍSICO-FINANCEIRO, contados a partir da data de expedição MA FISICO-FINANCEIRO, contados a partir da data de expedição da ordem de serviço inicial, parcial, por quadra. Data: Fortaleza, 19 de setembro de 2014. Assinam: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Marcelo Flavio Melo Correia Lima Filho - CONSTRUTORA CORREIA LIMA LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 120/2014 RDC PRESENCIAL N°. 002/2014
Das partes: CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ n°. 04 919.081/0001-89, neste ato representada por seu Secretário, Respondendo, Sr. Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente nesta capital. CONTRATADA: CONSTRUTORA VETOR LTDA - ME, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n°. 04.853.666/0001-43, estabelecida na Rua Justiniano de Serpa, 664, Altos - Sala B, Farias Brito, CEP: 60.011-110, tel.: (85) 3491.1202, Fortaleza - CE, neste ato representada pelo Senhor Francisco Erimacio de Medeiros, brasileiro, divorciado, empresário, CPF n° 114.640.973-72 e RG n°. 1827672-89-SSP-CE. Da fundamentação: Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei n°. Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei n. 8.666, de 21.06.93, publicada no DOU de 22.06.93, com suas alterações posteriores, nos termos da Lei nº. 12.462/2011, de 04 de agosto de 2011 e, em especial, nas normas e condições estabelecidas na licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014, cuja licitação está devidamente homologada e adjudicada pelo titular da Secretaria Municipal da Educação - SME, com base na proposta de percentual de desconto da Contratada e nos Anexos do edital, partes integrantes deste termo independente de transcrição. DO OBJETO E REGIME DE CONTRATAÇÃO: O objeto do presente é a contratação de empresa(s) especializada(s) com fins à execução dos serviços de construção de 06 (seis) quadras esportivas cobertas com vestiário, lo-calizadas nas Secretarias Regionais IV, V e VI do Município de Fortaleza, de acordo com as específicações contidas neste edital e seus anexos, com fundamento no parágrafo 3º do artigo 1º, da Lei nº. 12.462, de 04 de agosto de 2011, incluído pela Lei nº. 12.722/2012, 12.402, de 04 de agosto de 2011, incluido pera Lei II. 12.722/2012, e de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus Anexos. Os serviços objeto deste Contrato serão executados pelo regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. A presente contratação refere-se ao LOTE 05 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. DO VALOR CONTRATUAL: Dá-se a este contrato o preço global de R\$ 760.197,50 (setecentos e sessenta mil cento e noventa e sete reais e cinquenta centavos) e os preços unitários constantes da proposta de percentual de desconto da Contratada, quanto ao(s) Lote(s) 05 da Licitação RDC PRESENCIAL N°. 002/2014. DOS RECURSOS FINANCEIROS: As despesas decorrentes desta licitação correão à conta de dotação consignada ao orrentes desta incriação correão a conta de dotação consignada ao or-camento da Secretaria Municipal da Educação, conforme especifi-cação a seguir: 24.901.12.368.0042.1129.0004, elemento de despesa 449051, fontes 0101/5187, da Secretaria Municipal da Educação; 24.901.12.368.0042.1129.0005, elemento de despesa 449051, fontes 0101/5187, da Secretaria Municipal da Educação; 24.901.12.368.0042.1129.0006, elemento de despesa 449051, fontes 0101/5187, da Secretaria Municipal da Educação. DO PRAZO DE VIGÊNCIA E DE EXECUÇÃO: O prazo de vigência do contrato é de 12 (doze) meses consecutivos, prorrogáveis nos casos e na forma da Lei. O prazo de execução dos serviços de construção de cada Quadra esportiva coberta com vestiário integrante de cada um dos Lotes desta licitação é de 06 (seis) meses, conforme CRONOGRA-

EXTRATO DO CONTRATO Nº 121/2014

MA FÍSICO-FINANCEIRO, contados a partir da data de expedição

da ordem de serviço inicial, parcial, por quadra. DATA: Fortaleza, 23 de setembro de 2014. Assinam: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Francisco Erimacio de Medeiros - Construtora Vetor LTDA - ME Junior - RÔMULO NONATO DA SILVA JUNIOR - EPP.

RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014

Das partes: CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, neste ato representada por seu Secretário, Respondendo, Sr. Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente nesta capital. CONTRATADA: GARRA CONSTRUÇÕES LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 08.752.534/0001-86, estabelecida na Avenida Antônio Sales, 2187, salas 902 e 904, Aldeota, CEP: 60.135-101, tel.: (85) 3261.3511, Fortaleza - CE, neste ato representada pelo Senhor Paulo Franklin de Aragão Rodrigues, brasileiro, casado em regime de comunhão parcial Aragao Rodrigues, brasilerio, casado en reginie de condunida parcial de bens, engenheiro civil, CPF n°. 259.712.473-87 e RG n°. 597028-83 SSP-CE. DA FUNDAMENTAÇÃO: Fundamenta-se o presente contrato nas disposições contidas na Lei n°. 8.666, de 21.06.93, publicada no DOU de 22.06.93, com suas alterações posteriores, nos termos da Lei n°. 12.462/2011, de 04 de agosto de 2011 e, em

especial, nas normas e condições estabelecidas na licitação RDC PRESENCIAL nº. 002/2014, cuja licitação está devidamente homologada e adjudicada pelo titular da Secretaria Municipal da Educação-SME, com base na proposta de percentual de desconto da Contratada e nos Anexos do edital, partes integrantes deste termo independente de transcrição. DO OBJETO E REGIME DE CONTRATAÇÃO: O objeto do presente é a contratação de empresa(s) especializada(s) com fins à execução dos serviços de construção de 06 (seis) quadras esportivas cobertas com vestiário, localizadas nas Secretarias Regionais IV, V e VI do Município de Fortaleza, de acordo com as especificações contidas neste edital e seus anexos, com fundamento no parágrafo 3º do artigo 1º, da Lei nº. 12.462, de 04 de agosto de 2011, incluído pela Lei nº. 12.722/2012, e de acordo com as especificações contidas neste Edital e seus Anexos. Os serviços objeto deste Contrato serão executados pelo regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. A presente contratação refere-se ao LOTE 06 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. DO VALOR CONTRATUAL: Dá-se a este contrato o preço global de R\$ 662.367,68 (seiscentos e sessenta e dois mil trezentos e sessenta e sete reais e sessenta e oito centavos) e os preços unitários constantes da proposta de percentual de desconto da Contratada, quanto ao(s) Lote(s) 06 da Licitação RDC PRESENCIAL Nº. 002/2014. DOS RECURSOS FI-NANCEIROS: As despesas decorrentes desta licitação correão à conta de dotação consignada ao orçamento da Secretaria Municipal da Educação, conforme especificação a seguir: 24.901.12.368.0042.1129.0004, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; 24.901.12.368.0042.1129.0005, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação; - 24.901.12.368.0042.1129.0006, elemento de despesa 449051, fontes 0101/ 5187, da Secretaria Municipal da Educação. DO PRAZO DE VIGÊNCIA E DE EXECUÇÃO: O prazo de vigência do contrato é de 12 (doze) meses consecutivos, prorrogáveis nos casos e na forma da Lei. O prazo de execução dos serviços de construção de cada Quadra esportiva coberta com vestiário integrante de cada um dos Lotes desta licitação é de 06 (seis) meses, conforme CRONOGRA-MA FÍSICO-FINÂNCEIRO, contados a partir da data de expedição da ordem de serviço inicial, parcial, por quadra. DATA: Fortaleza, 16 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Paulo Franklin de Aragão Rodrigues - GARRA CONSTRUÇÕES LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 132/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza/CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J/MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da SECRETA-RIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CONTRATADA: CANTARES MAGAZINE - FIREL I pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPL sob o EIRELI, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n°. 07.831.740/0001-19, estabelecida na Rua Vereador João Batista Fitipaldi, 825, Bairro Vila Maluf, Suzano - SP, CEP nº. 08.685-000, neste ato representado pela Sra. Silvia Regina dos Santos de Lima, brasileira, portadora do RG nº. 2935811 SSP-PA, CPF nº. 450.209.302-53. Tendo em vista o constante e decidido no processo administrativo nº. 23034.007211/2012-23, resolvem celebrar o presente contrato, decorrente de licitação na modalidade de PREGÃO ELETRÔNICO N°. 078/2012, para Registro de Preços, conforme descrito no Edital e seus Anexos, que se regerá pela Lei n.º 8.666/93, de 21 de junho de 1993, pela Lei n°. 10.520, de 17 de julho de 2002 e pelo Decreto n° 5.450, de 31 de maio de 2005, mediante as condições expressas nas cláusulas seguintes. DO OBJETO: O presente contrato tem como objeto a aquisição de equipamento(s) para co-zinhas e refeitórios escolares, visando reequipar/modernizar as escolas das redes públicas de ensino dos Estados, Distrito Federal e Municípios e demais entidades autorizadas a aderir ao projeto de acordo com a legislação específica vigente, em atendimento ao Proacordo com a legislação específica vigente, em atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) do Ministério da Educação, referente ao(s) item(ns) 55 do PREGÃO ELETRÔNICO №. 078/2012. Item 55 - Batedeira planetária/ Capacidade 5 litros - Quantidade 31 - Vlr. Unit. R\$ 1.594,00 - Vlr. Total R\$ 49.414,00; DA VIGÊNCIA: O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 49.414,00 (quarenta e nove mil quatrocentos e catorze reais). Estão inclusas no Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orçamentária: PROGRAMA DE TRABALHO 24901.12.365.0052.2113.0001 -FONTE DE RECURSOS 5.187 - ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive inde-nizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CON-TRATADA se obriga a prestar garantia, no prazo máximo de 10 dias a contar da assinatura do contrato, no valor correspondente a 5% (cinco por cento) do valor do Contrato, na modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança bancária. DA FISCALIZA-ÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 19 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Silvia Regina dos Santos de Lima - CANTARES MAGAZINE - EIRELI.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 133/2014

PREGÃO ELETRÔNICO N°. 031/2013 DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza/CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CONTRATADA: MILANFLEX INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 86.729.324/0002-61, estabelecida na Rua H, S/N, Distrito Industrial, Cuiabá/MT, CEP nº 78.098-340, neste ato representado pelo Sr. Gilmar Francisco Milan, brasileiro, portador do RG nº 7605277 SSP/SC, CPF nº 344.848.171-87.Tendo em vista o constante e decidido no processo administrativo nº 23034.0140558/2013-71, re-solvem celebrar o presente contrato, decorrente de licitação na mo-dalidade de PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 031/2013, para Registro de Preços, conforme descrito no Edital e seus Anexos, que se regerá pela Lei nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993, pela Lei nº. 10.520, de 17 de julho de 2002 e pelo Decreto nº. 5.450, de 31 de maio de 2005, mediante as condições expressas nas cláusulas seguintes. DO OB-JETO: O objeto do presente Termo de Contrato é a aquisição de mobiliário e colchonetes para creches em atendimento as entidades educacionais das redes públicas de ensino nos Estados, Distrito Federal e Municípios, conforme especificações e condições previstas no Edital de PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 031/2013, e nos respectivos termos de referência e proposta vencedora, independente de transtermos de referencia e proposta vencedora, independente de transcrição. Item 14 - Poltrona individual estofada - Quantidade 118 - Vlr. Unit. R\$ 475,00 - Vlr. Total R\$ 56.050,00; DA VIGÊNCIA: O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 56.050,00 (cinquenta e seis mil e cinquenta reais). No valor acima estão incluídas todas as despesas ordinárias diretas e indiretas decorrentes da execução contratual, inclusive tributos e/ou impostos, encargos sociais, trabalhistas, previdenciários, fiscais e comerciais incidentes, taxa de administração, frete, seguro e outros necessários ao cumprimento integral do objeto da contratação; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orcamentária: PROGRAMA DE TRABALHO 24901.12.365.0052.2113.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 - ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar garantia no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança bancária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONmatricula 96.457, especialmente designado para este film pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 22 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME Gilmar Francisco Milan - MILANFLEX INDÚSTRIA É COMERCIO DE MÓVEIS E EQUIPAMENTOS LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 134/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012 DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza/CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o n°. 07954605/0001-60, através da SECRE-TARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ n°. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brado Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CONTRATADA: EQUI-PORT COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS HOTELEIROS LTDA - ME, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº. 55.924.054/0001-35, estabelecida na Rua Lima Barreto, 218, Vila Monumento, São Paulo/SP, CEP nº. 01.552-020, neste ato representada pela Sra. Thalita Fernandes Brassolatti, brasileira, portador do RG nº. 322563306 SSP/SP, CPF nº. 365.654.538-37. Tendo em vista o constante e decidido no processo administrativo nº. 23034.007211/2012-23, resolvem celebrar o presente contrato, decorrente de licitação na movem celebrar o presente contrato, decorrente de licitação na modalidade de PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012, para Registro de Preços, conforme descrito no Edital e seus Anexos, que se regerá pela Lei nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993, pela Lei nº. 10.520, de 17 de julho de 2002 e pelo Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, mediante as condições expressas nas cláusulas seguintes. DO OB-JETO: O presente contrato tem como objeto a aquisição de equi-pamento(s) para cozinhas e refeitórios escolares, visando reequipar/modernizar as escolas das redes públicas de ensino dos Estados, Distrito Federal e Municípios e demais entidades autorizadas a aderir ao projeto de acordo com a legislação específica vigente, em atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) do Ministério da Educação, referente ao(s) item(ns) 60 do PREGÃO ELETRÔNICO N°. 078/2012. Item 65 - Máquina de lavar louças - Quantidade 03 - Vlr. Unit. R\$ 9.150,00 - Vlr. Total R\$ 27.450,00; DA



VIGÊNCIA: O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data, de sua assinatura. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 27.450,00 (vinte e sete mil quatrocentos e cinquenta reais). Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orçamentária: PROGRAMA DE TRABA-LHO 24901.12.365.0052.2113.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 - ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança bancária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acom-panhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CON-TRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal n°. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 22 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | Thalita Fernandes Brassolatti - EQUI-PORT COMERCIÓ DE EQUI-PAMENTOS HOTELEIROS LTDA - ME

EXTRATO DO CONTRATO Nº 135/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza/CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CONTRATADA: BRASFILTER INDÚSTRIA E CO-MERCIO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº. 53.437.406/0001-00, estabelecida na Rua Isabel Spina Perella, 445, Ponte Grande, Guarulhos/SP, CEP nº. 07.031-040, neste ato representado pelo Sr. Antônio Carlos Camargo, brasileiro, portador do RG n°. 48204870 SSP-SP, CPF n°. 581.080.508-63. Tendo em vista o constante e decidido no processo administrativo no 23034.007211/2012-23, resolvem celebrar o presente contrato, de-corrente de licitação na modalidade de PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012, para Registro de Preços, conforme descrito no Edital e seus Anexos, que se regerá pela Lei nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993, pela Lei nº. 10.520, de 17 de julho de 2002 e pelo Decreto nº. 5.450, de 31 de maio de 2005, mediante as condições expressas nas cláusulas seguintes. DO OBJETO: O presente contrato tem como objeto a aquisição de equipamento(s) para cozinhas e refeitórios escolares, visando reequipar/modernizar as escolas das redes públicas de ensino dos Estados, Distrito Federal e Municípios e demais entidades autorizadas a aderir ao projeto de acordo com a legislação específica vigente, em atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Esvigente, em atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) do Ministério da Educação, referente ao(s) item(ns) 60 do PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012. Item 60 - Purificador de água - Quantidade 93 - Vlr. Unit. R\$ 735,00 - Vlr. Total R\$ 68.355,00; DA VIGÊNCIA:O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 68.355,00 (sessenta e oito mil trezentos e cinquenta e cinco reais). Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encarsos sociais ou quaisquer outros gastos não especinecessarias, tais como: mao-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orçamentária: PROGRAMA DE TRABALHO 24901.12.365.0052.2113.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 - ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52 DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral da tradaç os obrigações construtaçãos construtaç de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CON-TRATADA se obriga a prestar garantia no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança bancária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 19 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME Antônio Carlos Camargo - BRASFILTER INDUSTRIA E COMERCIO LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 136/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2012

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza/CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da SECRE-TARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário JOAQUIM ARISTIDES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de

suas atribuições legais. CONTRATADA: ELECTROLUX DA AMA Suda attioticos tegals. CONTATADA. ELECTROLOX DA AMAZONIA LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n°. 02.421.684/0002-01, estabelecida na Av. Tucumã, 613, Distrito Industrial, Manaus/AM, CEP n°. 69.075-220, neste ato representada pela Sra. Cintia Wagner da Silva, brasileira, portador do RG n°. 42377980-1 SSP/DF, CPF n°. 225.164.188-25. Tendo em vista o constante e decidido no processo administrativo nº 23034.007211/2012-23, resolvem celebrar o presente contrato, decorrente de licitação na modalidade de PREGÃO ELETRÔNICO Nº. O78/2012, para Registro de Preços, conforme descrito no Edital e seus Anexos, que se regerá pela Lei nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993, pela Lei nº. 10.520, de 17 de julho de 2002 e pelo Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, mediante as condições expressas nas cláusulas seguintes. DO OBJETO: O presente contrato tem como objeto a aquisição de equipamento(s) para cozinhas e refeitórios escolares, visando reequipar/modernizar as escolas das redes públicas de ensino dos Estados, Distrito Federal e Municípios e demais entidades autorizadas a aderir ao projeto de acordo com a legislação específica vigente, em atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Es-colar (PNAE) do Ministério da Educação, referente ao(s) item(ns) 57 do PREGÃO ELETRÔNICO N°. 078/2012. Item 57 - Forno micro-ondas/30 litros - Quantidade 62 - Vlr. Unit. R\$ 350,90 - Vlr. Total R\$ Olidas 30 intos - Quadridade 02 - VII. Oliit. R.\$ 350,30 - VII. Total R.\$ 21.755,80; DA VIGÊNCIA: O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 21.755,80 (vinte e um mil setecentos e cinquenta e cinco reais e oitenta centavos). Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação ortermentários. camentária: PROGRAMA DE TRABALHO 24901.12.365.0052.2113.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 -ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar garantia no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança ban-cária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompa-nhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 19 de setembro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME Cintia Wagner da Silva - ELECTROLUX DA AMAZONIA LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 76/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 033/2013 DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza-CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J.MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da Secretaria Municipal da Educação, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente Inscrito no CPF 081.780.465-34 e no RG 3/2404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CON-TRATADA: Rômulo Nonato da Silva Junior - EPP, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº. 11.377.888/0001-00, estabelecida na Av. Dezenove de Janeiro, 51, São Paulo - SP, CEP nº. 03.449-000, neste ato representado pelo Sr. Rômulo Nonato da Silva Junior, brasileira, portador do RG nº. 27.835.450-6 SSP/SP, CPF nº. 213.659.618-77. DO OBJETO: O objeto do presente Termo de Contrato é a aquisição de ventiladores para atendimento as entidades rato e a aquisição de ventiladores para atendimento as entidades educacionais das redes públicas de ensino nos Estados, Distrito Federal e Municípios, conforme especificações e condições previstas no Edital do PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 033/2013, e nos respectivos termos de referência e proposta vencedora, independente de transcrição. Item 2 - Ventilador Escolar de Parede, mínimo três hélices, 50-55 cm de diâmetro, base de fixação à parede em aço carbono - Quantidade 6.520 - VIr. Unit. R\$ 103,99 - VIr. Total R\$ 678.014,80. DA VIGÊNCIA: O prazo de virência deste Termo de Contrato 4 de DA VIGÊNCIA: O prazo de vigência deste Termo de Contrato é de 12 (doze) meses, contados da assinatura do Contrato. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: O valor do presente Termo de Contrato é de R\$ 678.014,80 (seiscentos e setenta e oito mil e quatorze reais e oitenta centavos). No valor acima estão incluídas todas as despesas ordinárias diretas e indiretas decorrentes da execução contratual, inclusive tributos e/ou impostos, encargos sociais, trabalhistas, previdenciários, fiscais e comerciais incidentes, taxa de administração, frete, seguro e outros necessários ao cumprimento integral do objeto da contratação. As despesas decorrentes desta conratação estão programadas em dotação orçamentária própria, prevista no orçamento, para o exercício de 2014, na classificação abaixo: PROGRAMA DE TRABALHO 24901.12.368.0042.2124.0001 - Fonte de Recursos 5.187 - Elemento de Despesa 44.90.52. DA GA-RANTIA: A CONTRATADA prestará garantia correspondente a 5 (cinco por cento) do valor total do contrato, no prazo de 10 (dez) dias da assinatura do contrato, observadas as condições previstas na Lei nº. 8.666, de 1993. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GES-TOR. DATA: Fortaleza, 26 de fevereiro de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME Rômulo Nonato da Silva Junior - RÔMULO NONATO DA SILVA JUNIOR - EPP.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 77/2014

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza-CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da Secretaria Municipal da Educação, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CON-TRATADA: MOVEIS JB INDUSTRIA E COMÉRCIO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº. 02.464.845/0001-63, estabelecida na Rodovia BR 101, Km 127, Distrito Industrial, Município de São José de Mipibú - RN, CEP nº 59.162-000, neste ato representado por seu sócio-gerente, Sr. José Zito Bezerra Filho, brasileiro, portador da carteira de identidade n°. 342.726, expedida pela SSP/RN, CPF n°. 200.376.354-68. DO OB-JETO: O objeto do presente Termo de Contrato é a aquisição de mobiliário escolar, conforme especificações e quantitativos estabe-lecidos no Edital do Pregão identificado no preâmbulo e na proposta vencedora, os quais integram este instrumento, independente de transcrição. Item 26 Conjunto Aluno / CJA-03 - Quantidade 673 - Vlr. Unit. R\$ 129,36 - Vlr. Total R\$ 86,929,92; Item 29 - Conjunto Professor / CJP-01 - Quantidade 112 - VIr. Unit. R\$ 219,03 - VIr. Total R\$ 24.531,36. DA VIGÊNCIA: O prazo de vigência deste Termo de Contrato é de 12 (doze) meses, contados da assinatura do Contrato. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 24.613,38 (vinte e quatro mil seiscentos e treze reais e trinta e oito centavos). Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; OS recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orçamentária: PROGRAMA DE TRABA-LHO 24901.12.368.0042.2124.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 - ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar garantia no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de Seguro Garantia (II). I - Caução em dinheiro ou títulos da dívida pública; II - Seguro Garantia; III - Fiança Bancária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fis-calizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 76.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATAN-TE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR.DA-TA: Fortaleza, 05 de agosto de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | José Zito Bezerra Filho - MOVEIS JB INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 80/2014

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza-CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da Secretaria Municipal da Educação, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CON-TRATADA: DIGI-TRÔN INSTRUMENTOS DE PESAGEM LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 01.970.368/0001-45, estabelecida na Rua O Brasil para Cristo, 364, Bairro Boqueirão, Curitiba - PR, CEP nº. 81650-110, neste ato representado pela Sra. Mariana Gaspar, brasileira, portadora do RG nº. 43489039 SSP-SP, CPF nº. 359.605.128-23. DO OBJETO: O valor 434-9039 SSF-ST, CFF II : 339.003.128-23. DO OBJETO. O Valor atribuído individualmente pela aquisição objeto da presente contratação será o seguinte: Item 52 - Balança plataforma 150 Kg. Marca: Digitron - Quantidade 31 - Vlr. Unit. R\$ 793,98 - Vlr. Total R\$ 24.613,38. DA VIGÊNCIA:O presente Contrato terá vigência de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura. DAS GARANTIAS: Como garantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar garantia, no prazo máximo de 10 dias a contar da assinatura do contrato, no valor correspondente a 5% (cinco por cento) do valor do Contrato, na modalidade de caução em dinheiro ou seguro garantia ou fiança bancária. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente contrato o valor global de R\$ 24.613,38 (vinte e quatro mil seiscentos e treze reais e trinta e oito centavos).Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação orçamentária: Programa de Trabalho 24901.12.368.0042.2124.0001 - Fonte de Recursos 5.187 - Elemento de Despesa 44.90.52. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATANTE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DATA: Fortaleza, 12 de agosto de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME Mariana Gaspar - DIGI-TRON INSTRUMÊNTOS DE PESAGEM



EXTRATO DO CONTRATO Nº 95/2014

ISSN 1677-7069

DAS PARTES: CONTRATANTE: Município de Fortaleza com sede e foro em Fortaleza-CE, localizada à Rua São José, 01 - Centro, inscrita no C.N.P.J./MF sob o nº. 07954605/0001-60, através da Secretaria Municipal da Educação, pessoa jurídica de direito público interno, inscrita no CNPJ nº. 04.919.081/0001-89, na pessoa do Senhor Secretário Joaquim Aristides de Oliveira, brasileiro, casado, arquiteto, inscrito no CPF 081.780.463-34 e no RG 372404 SPSP/CE, residente e domiciliado nesta capital, no uso de suas atribuições legais. CONTRATADA: MOVEIS JB INDÚSTRIA E COMERCIO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 02.464.845/0001-63, estabelecida na Rodovia BR 101, Km 127, Distrito Industrial, Município de São José de Mipibú - RN, CEP nº. 59.162-000, neste ato representado por seu sócio-gerente, Sr. José Zito Bezerra Filho, brasileiro, portador da carteira de identidade n°. 342.726, expedida pela SSP/RN, CPF n°. 200.376.354-68. DO OBJETO: O objeto do presente Termo de Contrato é a aquisição de mobiliário escolar, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Edital do Pregão identificado no preâmbulo e na proposta vencedora, os quais integram este instrumento, independente de transcrição. Item 26 Conjunto Aluno / CJA-03 - Quantidade 36 - VIr. Unit. R\$ 129,36 - VIr. Total R\$ 4.656,96; Item 29 - Conjunto Professor / CJP-01 - Quantidade 6 - VIr. Unit. R\$ 219,03 - VIr. Total R\$ 1.314,18. DA VIGÊNCIA: O prazo de vigência deste Termo de Contrato é de 12 (doze) meses, contados da assinatura do Contrato. DO VALOR E DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atribui-se ao presente de la contrato de la c sente contrato o valor global de R\$ 5.971,14 (cinco mil novecentos e setenta e um reais e quatorze centavos). Estão inclusas no valor acima todas as despesas necessárias, tais como: mão-de-obra, tributos, emotodas as despesas necessarias, tais como: mao-de-otra, tributos, emolumentos, despesas indiretas, encargos sociais ou quaisquer outros
gastos não especificados, necessários ao perfeito cumprimento das
obrigações constantes neste contrato; Os recursos serão alocados neste exercício, à conta da CONTRATANTE, na seguinte classificação
orçamentária: PROGRAMA DE TRABALHO
24901.12.368.0042.2124.0001 - FONTE DE RECURSOS 5.187 ELEMENTO DE DESPESA 44.90.52. DA GARANTIA: Como gacantia do cumprimento integral de todos os observatos constructores. rantia do cumprimento integral de todas as obrigações contratuais ora assumidas, inclusive indenizações a terceiros e multas que venham a ser aplicadas, a CONTRATADA se obriga a prestar garantia no valor correspondente a 5% (Cinco por cento) do valor do Contrato, no prazo de até 10(dez) dias, após a assinatura do contrato, pela modalidade de Seguro Garantia (II). I - Caução em dinheiro ou títulos da dívida pública / II - Seguro Garantia / III - Fiança Bancária. DA FISCALIZAÇÃO: A execução contratual será acompanhada e fiscalizada pelo Sr. Raimundo Santiago de Oliveira Neto, matrícula 96.457, especialmente designado para este fim pela CONTRATAN-TE, de acordo com o estabelecido no art. 67, da Lei Federal nº. 11. de acordo com o estadelecto no art. 07, da Lei Federal II. 8.666/1993, doravante denominado simplesmente de GESTOR. DA-TA: Fortaleza, 05 de agosto de 2014. ASSINAM: Joaquim Aristides de Oliveira - Secretaria Municipal da Educação - SME | José Zito Bezerra Filho - MÓVEIS JB INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA.

EXTRATO DO TERMO DE RESCISÃO AO CONTRATO N° 2/2013

TOMADA DE PREÇOS Nº. 004/2012

Pelo presente instrumento particular, o Município de Fortaleza, com a interveniência da SECRETARIA REGIONAL II - SR II, resolve RESCINDIR UNILATERALMENTE o contrato acima mencionado nos termos e condições abaixo: CONTRATANTE: O MUNICÍPIO DE FORTALEZA, neste ato representado pelo titular da Secretaria Regional II, em razão do Decreto 12.156/2007. INTERVENIENTE/FISCALIZADOR: SECRETARIA EXECUTIVA REGIONAL II. CONTRATADA: FP SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM LTDA. DO OBJETO DA RESCISÃO: Considerando as informações e documentos constantes no Processo Administrativo nº. P087034/2014, cumentos constantes no Processo Administrativo n°. Pos/034/2014, por meio do qual é solicitada a rescisão do contrato mencionado no preâmbulo, e nos termos do que preceitua a Lei nº. 8.666/93, o instrumento celebrado será RESCINDIDO UNILATERALMENTE a partir da presente data. DA FUNDAMENTAÇÃO LEGAL A presente rescisão unilateral tem fundamento na Cláusula Décima Quinta do Contrato n°. 02/2013 e no art. 78, I, II, VII e VIII c/c o art. 79, I e \$1° da Lei n°. 8.666/93. DA DISPOSIÇÕES FINAIS: Referendado pelo que dispõe a Cláusula Primeira desta Rescisão, revogam-se as disposições em contrários, considerando extintas as obrigações assumidas e convencionadas no Contrato nº. 02/2013, oriundo da TO-MADA DE PREÇOS Nº. 004/2012. DATA / ASSINATURA: 05 de fevereiro de 2014. Cláudio Nelson Araújo Brandão - Secretário Titular da Regional II; Assessoria Jurídica da Secretaria Regional II e TESTEMUNHAS.

EXTRATO DO TERMO DE RESCISÃO AO CONTRATO N° 3/2013

TOMADA DE PREÇOS N°. 006/2012

Pelo presente instrumento particular, o Município de Fortaleza, com a interveniência da SECRETARIA REGIONAL II - SR II, resolve RESCINDIR UNILATERALMENTE o contrato acima mencionado, nos termos e condições abaixo: CONTRATANTE: O MUNICÍPIO DE FORTALEZA, neste ato representado pelo titular da SECRETARIA REGIONAL II - SR II, em razão do Decreto 12.156/2007. INTERVENIENTE/FISCALIZADOR: SECRETARIA EXECUTIVA REGIONAL II - SR II. CONTRATADA: FP SERVIÇOS DE TERRAPLANAGEM LTDA. DO OBJETO DA RESCISÃO: Considerando as informações e documentos constantes no Processo Administrativo nº. P037626/2013, por meio do qual é solicitada a rescisão do contrato mencionado no preâmbulo, e nos termos do que preceitua a Lei nº. 8.666/93, o instrumento celebrado será RESCINDIDO UNI-LATERALMENTE a partir da presente data. DA FUNDAMENTA-

ÇÃO LEGALA presente rescisão unilateral tem fundamento na Cláusula Décima Quinta do Contrato nº. 03/2012 e no art. 78, III e V, c/c o art. 79, I e §1º da Lei nº. 8.666/93. DA DISPOSIÇÕES FINAIS: Referendado pelo que dispõe a Cláusula Primeira desta Rescisão, revogam-se as disposições em contrários, considerando extintas as obrigações assumidas e convencionadas no Contrato nº. 03/2013, oriundo da TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2012. DATA / ASSINATURA: 09 de dezembro de 2013. Cláudio Nelson Araújo Brandão - Secretário Titular da Regional II; Assessoria Jurídica da Secretaria Regional II e TESTEMUNHAS.

AVISOS DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/2014

A Presidente da COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA CE/CPL, torna público para conhecimento dos licitantes e demais
interessados, que por determinação do(a) Titular do Órgão o processo
em epígrafe foi SUSPENSO, por motivos de ordem administrativa.
Originário(a) do(a) SECRETARIA REGIONAL II - SR II, A PRESENTE LICITAÇÃO TEM COMO OBJETO A CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA A EXECUÇÃO DA OBRA DE REFORMA
DAS AVENIDAS HISTORIADOR RAIMUNDO GIRÃO, PESSOA
ANTA, ALMIRANTE BARROSO, RUAS PERPENDICULARES E
RUAS PARALELAS NO BAIRRO PRAIA DE IRACEMA LO-ANIA, ALMIRANTE BARROSO, RUAS PERPENDICULARES E RUAS PARALELAS, NO BAIRRO PRAIA DE IRACEMA, LO-CALIZADO NA ÁREA DE ABRANGÊNCIA DA SECRETARIA REGIONAL II, TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO. REGIME DE EXECUÇÃO: EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO. Maiores informações encontram-se à disposição dos licitantes em sua sede situada na Rua do Rosário, 77, Centro - Ed. Comte. Vital Rolim -Sobreloja e Terraço - Fortaleza (CE) ou através do telefone: (85) 3452.3477 | CPL.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 95/2014

O(A) Pregoeiro(a) da COMISSÃO PERMANENTE DE LI-CITAÇÕES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA - CE /CPL, torna público para conhecimento dos licitantes e demais in-CITAÇOES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA - CE /CPL, torna público para conhecimento dos licitantes e demais interessados, que por determinação do(a) Titular do Órgão o processo em epígrafe foi SUSPENSO, por motivos de ordem administrativa. Originário(a) do(a) SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJA-MENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO - SEPOG, A PRESENTE LI-CTTAÇÃO TEM POR OBJETO REGISTRO DE PREÇOS DO PERCENTUAL DE DESCONTO SOBRE A TABELA DE CUSTOS DE SERVIÇOS DA SEINF, TABELA ANALÍTICA COM DESONERAÇÃO, ACRESCIDA COM BDI DE 20% (VINTE POR CENTO) PARA FUTUROS E EVENTUAIS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA E REFORMA DAS INSTALAÇÕES FÍSICAS PREDIAIS, COM O FORNECIMENTO DE MATERIAIS E PEÇAS DE REPOSIÇÃO, PARA ATENDER ÀS NECESSIDADES DOS ÓRGÃOS E ENTIDADES DO MUNICÍPIO DE FORTALEZA, CONFORME CONDICÕES ESPECIFICADAS NO ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA, PARA O PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. DO TIPO: MENOR PREÇO CONSIDERANDO MAIOR DESCONTO. DA FORMA DE FORNECIMENTO: POR DEMANDA. Maiores informações encontram-se à disposição dos licitantes em sua sede situada na Rua do Rosário, 77, Centro - Ed. Comte. Vital Rolim - Sobreloja e Terraço - Fortaleza (CE) ou através do telefone: (85) 3452.3477 | CPL.

Fortaleza - CE, 10 de outubro de 2014, GEOVÂNIA SABINO MACHADO Pregoeiro(a) da CPL PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTIM

EXTRATO DE 1º TERMO ADITIVO

Tomada de Preços Nº 0505.01/2014-SMS - Prorrogação de Prazo. Objeto: Contratação de empresa, para construção de USB (Unidade Básica de Saúde) no Município de Fortim - CE, Contratante: Sec. de Saúde. Contratada: Construtora Neves Nogueira - ME. Data da Assinatura do Aditivo: 10 de Outubro de 2014. Valor da Obra: R\$ sinatura do Aditivo: 10 de Outubro de 2014. Valor da Obra: R\$ 437.280,67 (Quatrocentos e trinta e sete mil duzentos e oitenta reais e sessenta e sete centavos). Dotação Orçamentaria: 1001.10.301.0015. 1.030; Elemento de Despesas: 44.90.51.00: Prazo de Execução: 120(cento e vinte) Dias. Assina pela Contratante: Mauro Cavalcante de Souza Junior: Assina pela Contatada: Abdias Lourenço de Lima. Fortim - CE, 10 de Outubro de 2014. Nataniele G. Rodrigues - Presidente.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRACEMA

EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 050/2014 PP

Contrato de Prestação de Serviços do Pregão Presencial Nº 050/2014 PP. CONTRATANTE: Prefeitura do Município de Iracema-CE. CONTRATADA: MARCOS RIBEIRO DE OLIVEIRA 74492659315, CNPJ/MF sob o Nº 14.933.126/0001-23, VENCEDORA dos Itens: 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 e 8 no VALOR TOTAL de R\$ 15.485,00 (Quinze Mil, Quatrocentos e Oitenta e Cinco Reais), PRAZOS: 31 de Dezembro de 2014. CONTRATO ASSINADO: 18 de Setembro de 2014.

EXTRATOS DE RESCISÃO

TOMADA DE PRECOs Nº 003/2014

OBJETO LICITADO: Contratação de empresa para execução da pa vimentação asfáltica sobre pedra tosca nas Ruas Vereador Francisco Tavares e Vereador Manuel Moreira na Vila Ema no Município de racena-CE, incluindo o fornecimento de mão-de-obra, equipamentos e materiais, de acordo com as Especificações Técnicas (Anexo I). Modalidade: Tomada de Preço N° 003/201 - Contrato N° 014/2014/01. CONTRATADA: MUNDIAL CONSTRUÇÃO E LO-

CAÇÃO EIRELI, CNPJ/MF sob o Nº 13.225.183/0001-95. Extrato de Termo de Rescisão Unilateral, cujo MOTIVO: RESCINDIR o Contrato originalmente celebrado entre as partes inicialmente identificadas, em razão da extinção da avença por razões de interesse público, tendo em vista manifestação do princípio da supremacia do interesse público sobre o privado, preferindo a Administração Pública realizar novo Procedimento Licitatório. FUNDAMENTAÇÃO LE-GAL: Art.78, Inciso XII, da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 120 (Cento e Vinte) dias a contar do recebimento da Ordem de Serviço, podendo ser prorrogado a critério da Administração. Francisco Solon Magalhães, SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA, SERVIÇOS PÚ-BLICOS E MEIO AMBIENTE.

TOMADA DE PREÇOs Nº 004/2014

OBJETO LICITADO: Contratação de empresa especializada para construção da Praça Pública, Rua Celso Gomes da Silva, S/N°, Centro, Iracema-CE, compreendendo a execução de toda infraestrutura e acabamentos necessários, com fornecimento de mão de obra e material, conforme os elementos técnicos especificados no Anexo I deste Edital. Modalidade: Tomada de Preço N° 004/2014 - Contrato N° 018/2014/01. CONTRATADA: MUNDIAL CONSTRUÇÃO E LO-CAÇÃO EIRELI, CNPJ/MF sob o Nº 13.225.183/0001-95. Extrato de Termo de Rescisão Unilateral, cujo MOTIVO: RESCINDIR o Contrato originalmente celebrado entre as partes inicialmente identificadas, em razão da extinção da avença por razões de interesse público, tendo em vista manifestação do princípio da supremacia do interesse público sobre o privado, preferindo a Administração Pública realizar novo Procedimento Licitatório. FUNDAMENTAÇÃO LE-GAL: Art.78, Inciso XII, da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 180 (Cento e Oitenta) dias corridos a contar da Data da Assinatura do Contrato. Francisco Solon Magalhães, SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTU-RA, SERVIÇOS PÚBLICOS E MEIO AMBIENTE.

TOMADA DE PREÇOs Nº 005/2014

OBJETO LICITADO: A Contratação de empresa especializada para reforma da Praça Pública Cristo Redentor, Rua Ângelo Paz de Oliveira, S/N°, Centro, Iracema-CE, compreendendo a execução de toda infraestrutura e acabamentos necessários, com fornecimento de mão de obra e material, conforme os elementos técnicos especificados no Anexo I deste Edital. Modalidade: Tomada de Preço Nº 005/2014 - Contrato Nº 019/2014/01. CONTRATADA: MUNDIAL CONSTRU-CÃO E LOCAÇÃO EIRELI. CNPJ/MF sob o Nº 13.225.183/0001-95. Extrato de Termo de Rescisão Unilateral, cujo MOTIVO: RES-CINDIR o Contrato originalmente celebrado entre as partes inicialmente identificadas, em razão da extinção da avença por razões de interesse público, tendo em vista manifestação do princípio da supremacia do interesse público sobre o privado, preferindo a Administração Pública realizar novo Procedimento Licitatório. FUN-DAMENTAÇÃO LEGAL: Art.78, Inciso XII, da Lei 8.666/93. VI-GÊNCIA: 180 (Cento e Oitenta) dias corridos a contar da Data da Assinatura do Contrato. Francisco Solon Magalhães - SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA, SERVIÇOS PÚBLICOS E MEIO AM-BIENTE.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAIÇABA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2014-TP

Tipo Menor Preço. Objeto: Contratação de Empresa especializada no ramo de Engenharia, para a execução, mediante o Regime de Empreitada Por Preço Global, de reparos do Prédio do Núcleo dos Conselhos, junto ao Fundo Municipal de Ação Social do Município de Itaiçaba, Estado do Ceará. Data e local para o recebimento dos envelopes de Habilitação e Proposta: 29/10/2014, às 09:00h, na sala da Comissão de Licitações, sito à Av. Coronel João Correia, nº 298, Centro, Itaiçaba-Ce. Informações: (88) 3410.1112.

> Itaiçaba - CE, 10 de outubro de 2014 FRANCISCO ILTON PEREIRA DE AZEVEDO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAREMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1010.01/2014

A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que no próximo dia 24 de Outubro de 2014, às 08h30min, estarão abrindo licitação na Modalidade Pregão Presencial Nº 1010.01/2014. Cujo objeto é aquisição de medicamentos de uso controlado, para atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Itarema - CE. O edital completo estará à disposição nos dias úteis após esta publicação no horário de 08h00min às 12h00min no endereço da Prefeitura à Praça Nossa Senhora de Fátima, nº 48 -Centro.

> Itarema - CE, 10 de outubro de 2014 MARIA CLEÂNGELA MOREIRA DE MACÊDO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARACANAÚ

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 10.018/2014-CP

A Comissão Central de Licitação da Prefeitura de Maracanaú, Ceará, torna público para conhecimento dos interessados, que após análise e julgamento da proposta de preços da Concorrência Pública nº 10.018/2014-CP, com fins à contratação de empresas para executar os serviços de implantação da 5º etapa (lote 01) e 6º etapa (lote 02) do Estádio Municipal - Arena, Local: Maracanaú - CE, concluiu o julgamento, declarando vencedora do certame a seguinte ticitante: Eletronor Construções LTDA EPP, inscrita no CNPJ nº 05.099.926/0001-08, que apresentou os seguintes valores: Lote 01 (5ª etapa): R\$ 885.373,18 (oitocentos e oitenta e cinco mil, trezentos e setenta e três reais e dezoito centavos) e Lote 02 (6ª Etapa): R\$ 2.486.419,54 (dois milhões, quatrocentos e oitenta e seis mil, quatrocentos e dezenove reais e cinquenta e quatro centavos). Fica aberto prazo recursal, conforme art. 109, I, "b", Lei nº 8.666/93.Maiores Informações pelo telefone (85)3521.5168, no horário de 8:00h às

Maracanaú-CE, 10 de outubro de 2014. JANAÍNA DE DEUS PIRES TEIXEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARANGUAPE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 04.022/2014-TP

A Presidente da Comissão Central de Licitação e Pregões da Prefeitura Municipal de Maranguape-CE, torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 30 de outubro de 2014, às 9h, na sede da Comissão Central de Licitação e Pregões da Prefeitura de Maranguape, localizada no Centro Administrativo Governador Virgílio Távora - Praça Senador Almir pinto, 217 - Centro - CEP: 61.940-145 - Maranguape - Ceará estará realizando licitação, na modalidade Tomada de Preços, cujo objeto é a contratação de empresa para construção de quadra com alambrado na Escola Municipal Dr. Cesar Campelo, no distrito de Tanques no Município de Maranguape, Ceará. O Edital e seus anexos se encontram disponíveis no endereço acima no horário de 8h às 12h e no sítio virtual http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes.

Maranguape-CE, 10 de outubro de 2014. KARINE DOS SANTOS COSTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MUCAMBO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014100601FMA

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios perecíveis para os Programas da Secretaria de Ação Social e Hospital Municipal. Modalidade: Pregão Presencial Nº 9/2014100601FMA. Tipo: Menor Preço. Data de Abertura: 23 de outubro de 2014, às 08h. Edital e Informações: Av. Const. Gonçalo Vidal, S/N°, Centro, Mucambo-CE, de 08h às 12h. Fone: (88) 3654-1133.

Mucambo-CE, 6 de outubro de 2014. FRANCISCO ROBERTO DE C. ALVES

PREFEITURA MUNICIPAL DE PACAJÚS SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

Processo Administrativo nº 2014.08.20.001 O Secretário Municipal de Educação de Pacajus Sr. Glauber Robson Oliveira Lima, no uso de suas atribuições legais e, con-Robson Olivera Lima, no uso de suas atribuições legais e, considerando a Comissão de Licitação cumprido todas as exigências do procedimento de licitação cujo objeto é a Coberta de quadra policisportiva da escola de Ensino Fundamental Vereador Joaquim Nogueira Lopes no Bairro Lagoa Seca no Município de Pacajus-CE. Conforme Anexos I e II parte integrante deste Processo vem, homologar e adjudicar o presente processo administrativo de licitação nº 2014.08.20.001, para que produza os efeitos legais e jurídicos. Assim, no termo da legislação vigente, fica o presente processo Homologado e Adjudicado em favor de Construtora Salles e Araíjo. mologado e Adjudicado em favor de: Construtora Salles e Araújo LTDA ME, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 16.907.259/0001-50, no valor global de R\$ 181.172,46 (cento e oitenta e um mil, cento e setenta e dois reais e quarenta e seis centavos), Representante legal: Ricardo de Sousa Araújo, inscrito no CPF nº 025.859.543-40, Sócio

> Pacajus-CE, 7 de outubro de 2014 GLAUBER ROBSON OLIVEIRA LIMA

PREFEITURA MUNICIPAL DE PACATUBA

AVISOS DE RETIFICAÇÕES PREGÃO PRESENCIAL Nº 2014.09.29.01

Secretaria de Assistência Social A Prefeitura de Pacatuba faz saber da simples correção do nome da unidade gestora responsável pelo Pregão Presencial nº 2014.09.29.01 aduzida à publicação de aviso de licitação do Pregão Presencial, que circulou no jornal DOU na edição do dia 06 de outubro de 2014, na página 204, seção 3. Assim, onde se lia "Pregão Presencial Nº 2014.09.29.01 -Secretaria de Defesa Social e Patrimonial do Município de Pacatuba", Leia-se Agora: Pregão Presencial Nº 2014.09.29.01 - Secretaria de Assistência Social do Município de

Pacatuba-CE, 10 de outubro de 2014. CAMILA COSTA PINTO PEDROSA

CONCORRÊNCIA Nº 2014.09.22.01

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Pacatuba comunica aos interessados que no Aviso de licitação publicado no jornal DOU na edição do dia 09 de outubro de 2014, na página 210, seção 3. Onde lia-se: N° 2014.09.22.01, leia-se agora: N° 2014.10. 06.01. As demais informações permanecem inalteradas.Mais Informações pelo telefone: (85) 81851650.

Pacatuba-CE, 10 de outubro de 2014. ALEXSANDRA MARQUES MELO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEREIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2014.10.07.01FME

A Prefeitura Municipal de Pereiro, através da Comissão de Licitação, torna público, que fará realizar licitação, na modalidade de Pregão Presencial, autuado sob o Nº 2014.10.07.01FME, cujo objeto é a Aquisição de Utensílios de Cozinha e de Material de Limpeza destinados a atender as necessidades da Educação Fundamental e da Secretaria de Educação do Município, tipo menor preço, com data de abertura marcada para o dia 24 de outubro de 2014, às 09:00 horas, na sala da Comissão de Licitação na sede da Prefeitura Municipal.

Pereiro-CE, 7 de outubro de 2014. PAULO RICARDO DO NASCIMENTO NEGREIROS

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUITERIANÓPOLIS

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 9/2014-EDUC

A Comissão de Licitação do Município de Quiterianópolis-CE, comunica aos interessados que no próximo dia 14 de outubro de 2014, às 08h30min, estará divulgando o Resultado de Habilitação referente à Concorrência Pública Nº 009/2014-EDUC, cujo OBJETO é a Contratação de Empresa para Construção de Escolas na Zona Rural e Sede do Município de Quiterianópolis-CE.

Quiterianópolis-CE, 10 de outubro de 2014. JOSÉ CLEYTON SOUSA SILVA. Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUIXADÁ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2014

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Quixadá torna público para conhecimento dos interessados que fará realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇO, tombado sob o n.º 017/2014, critério de julgamento MENOR PREÇO GLOBAL, tendo como objeto CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PÁRA REALIZAÇÃO DE SERVIÇO PARA CONSTRUÇÃO DA UNIDADE DE ACOLHIMENTO INFANTO JUVENIL DE RESPONSABILIDADE DA SECRETARIA DE SAUDE DO MUNICÍPIO DE QUIXADÁ/CE, CONFORME ESPECIFICAÇÕES TÉCNICAS CONTIDAS EM ANEXO AO EDITAL. A Sessão será realizada às 10:00 horas do dia 28 de outubro de 2014, na Sala de Sessões da Comissão situada á Travessa José Jorge Matias Lobo, Nº 13 - Campo Velho - Quixadá /CE. A documentação do Edital na íntegra poderá Velho - Quixadá /CE. A documentação do Edital na íntegra poderá ser adquirido no endereço acima mencionado, no horário de 08:00 às 12:00 horas. Maiores informações no endereço citado ou pelo Fone: 0XX(88) 3412.6211.

Quixadá-CE, 10 de outubro de 2014. A COMISSÃO

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO RIO NOVO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2014-SRP

Processo Administrativo de Licitação 2801/2014, Pregão Presencial para Registro de Preço 033/2014. O Município de Alto Rio Novo/ES torna público a abertura de licitação cujo objeto é a aquisição de material de expediente. Entrega dos envelopes até o dia 23/10/2014 às 09h00min. Abertura dos envelopes 23/10/2014 a partir das 09h00min. O Edital poderá ser consultado e as informações poderão ser obtidas a partir desta data de 12h00 as 18h00, na sede da Prefeitura à Rua Paulo Martins, S/N, Bairro Santa Bárbara, Alto Rio Novo/ES, ou no telefone (27) 37461744, ou ainda mediante solicitação no email licitacao@altorionovo.es.gov.br.

> Em 10 de outubro de 2014. DANIELA MOSCHEN RIBEIRO Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJA DA TERRA

RETIFICAÇÃO

No Aviso da Tomada de Preços nº 12/2014 publicado no Diário Oficial da União nº 185, quinta feira, na Seção 3, página 194, segunda coluna, na 5ª publicação, Onde se lê: Tomada de Preços nº 22/2014 Leia-se: Tomada de Preços nº 12/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIROS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

A Prefeitura Municipal de Pinheiros - ES, torna público que será realizado no dia 13 de Novembro de 2014, às 08h, na sala de Licitações desta Prefeitura, a Concorrência Pública nº 006/2014, cujo objeto é a cujo objeto é a contratação de empresa para Pavimentação em blocos de concreto, Drenagem Pluvial e calçadas da rua Augusto Ruschi no bairro Galiléia no Município de Pinheiros/ES, Os pedidos de solicitação de Edital deverão ser encaminhadas exclusivamente para o e-mail: comissaolicitacao@pinheiros.es.gov.br

CONCORRÊNCIA Nº 7/2014

A Prefeitura Municipal de Pinheiros - ES, torna público que será realizado no dia 14 de Novembro de 2014, às 08h, na sala de Licitações desta Prefeitura, a Concorrência Pública nº 007/2014, cujo objeto é a contratação de empresa para Pavimentação, Drenagem e calçadas de vias urbanas nos bairros Domiciano e Santo Antônio no Município de Pinheiros/ES. Os pedidos de solicitação de Edital deverão ser encaminhadas exclusivamente para o e-mail: comissaolicitacao@pinheiros.es.gov.br

> Em 9 de outubro de 2014. ANTONIO CARLOS MACHADO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE VENDA NOVA DO IMIGRANTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 62/2014 -SRP

A Prefeitura Municipal de Venda Nova do Imigrante - ES, através da Pregoeira, em cumprimento à Lei 8.666/93, 10.520/02, LC nº 123/06 e Dec. Municipal 1.567/09 torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial tipo menor

OBJETO: AQUISIÇÃO DE EPI E OUTROS PARA DI-VERSAS SECRETARIAS

ABERTURA:29/10/2014, às 12:30 horas. Informações: Prefeitura Municipal de Venda Nova do Imi-Av. Evandi Américo Comarela, 385 - VNI - ES. Tel (28) grante - Av. Evandi Américo Comareia, 303 - vivi - Lu. 3546-1188 R: 251, de segunda à sexta-feira, no horário de 12:00 às 18:00 horas, ou pelo site www.vendanova.es.gov.br.

KEILA CAMPOS LEAL FERREIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE VIANA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2014

A Prefeitura de Viana por meio do Prefeito Municipal torna público e comunica aos interessados a Adjudicação e Homologação do PREGÃO PRESENCIAL N. 046/2014 - Processo Administrativo nº 12446/2014 - Secretaria Municipal de Saúde.

Objeto: Aquisição de Material para as Campanhas do Programa Municipal de DST/AIDS.

Arrematante vencedora:

HM TEXTIL LTDA CNPJ: 13.338.238/0001-73 Valor: Lote 01: R\$ 12.901,00; Lote 02: R\$ 1.515,00; Totalizando o valor global de: R\$ 14.416,00.

Viana-ES, 7 de outubro de 2014. GILSON DANIEL BATISTA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2014

Com base na Lei nº. 10.520/2002 e subsidiada pela Lei nº. 8.666/93, e suas alterações, Lei complementar 123/2006, após análise da Documentação apresentada e aprovação das amostras, esta Comissão declara vencedoras do certame em epígrafe para o Lote 01: FENIXMED COMERCIAL LTDE-ME; para o Lote 02: J.M. MERCHER COMERCIAL DU REI ME e para o Lote 03: DISMA COMERCIO DE EMBALAGENS LTDA ME.

> Viana-ES, 10 de outubro de 2014 GIULLIANO CARLINI DA SILVA Pregoeiro



PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

ISSN 1677-7069

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 352/2014

O Município de Vitória torna público que o Pregão em referência foi republicado com novas datas, conforme abaixo. O edital estará disponível nos sites www.vitoria.es.gov.br/licitacoes (link: Pregão da SEMAD) e www.licitacoes-e.com.br, sendo que o pregão será realizado através deste último

Processo nº. 4265036/2014.

Objeto: Aquisição com Instalação de Arquivo Deslizante. Início de entrega das propostas: dia 13/10/2014. Abertura das propostas: às 08:00h do dia 24/10/2014. Início da sessão de disputa: às 09:00h do dia 24/10/2014. Informações: Telefone: (27) 3382.6037 - Fax: 3382.6259.

> Vitória-ES, 10 de outubro de 2014. MARIA PAULA RAMOS AZEVEDO Pregoeira

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 376/2014

O Município de Vitória torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico, tipo menor preço por lote. O edital estará disponível nos sites www.vitoria.es.gov.br/licitacoes e www.licitacoes-e.com.br

Processo Nº 6018092/2014

Objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS (curativo, hidróxido de cálcio, carbono e outros)

Início de entrega das propostas: dia 15/10/2014; Abertura das propostas: às 08:30 do dia 28/10/2014;

Início da sessão de disputa: às 09:30 do dia 28/10/2014. 10.301.0004.2.0032, Dotação: 10.302.0004.2.0033, 10.302.0004.2.0034 Elemento de Despesa: 3.3.90.30.36, 3.3.90.30.10, 3.3.90.30.28 e 3.3.90.30.22 Fonte: Recursos Próprios do Estado e da União. Informações: Telefax: (27) 3132.5025.

> Vitória-ES, 10 de outubro de 2014. LORENA OLIVEIRA DA PENHA BOMFIM Pregoeira

ESTADO DE GOIÁS PREFEITURA MUNICIPAL DE ABADIÂNIA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

SEGUNDO TERMO ADITIVO DE PRAZO AO CONTRATO Nº. 573/2013. Modalidade Tomada de Preços nº. 02/2013. Nº. da Proposta: 01298.3300001/09-003 SISMOB - Sistema de Monitoramento de Obras. CONTRATADO: CONSTRUTORA FÉLIX LTDA.

OBJETO: CONSTRUÇÃO DE UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE -UBS. Valor R\$ 248.420,60 (duzentos e quarenta e oito mil quatrocentos e vinte reais e sessenta centavos). Prazo de vigência: 09/01/2015.

SEGUNDO TERMO ADITIVO DE PRAZO AO CONTRATO Nº. 574/2013. Modalidade Tomada de Preços nº. 03/2013. Nº. da Proposta: 01298.3300001/11-001 SISMOB - Sistema de Monitoramento de Obras. CONTRATADO: CONSTRUTORA FÉLIX LTDA.

OBJETO: CONSTRUÇÃO DE ACADEMIA DA SAÚDE. Valor R\$ 206.836,57 (Duzentos e seis mil oitocentos e trinta e seis reais e cinquenta e sete centavos). Prazo de vigência: 09/01/2015. FUNDAMENTO JURÍDICO: LEI FEDERAL 8.666/93. Maiores informações: (62) 3343-1113.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ACREÚNA

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 155/2014. Licitação: Pregão Eletrônico 006/2014. Objeto: aquisição de mobiliários em geral destinados às Unidades de Saúde do Município de Acreúna, no exercício de 2014. Valor Total: R\$ 34.021,60. Vigência: 03/10 a 01/12/2014. Recursos: Dotação Orçamentária: 0601.10.301.1106.2242-20140416/449052 - Fonte de Recurso 121. Contratante: O Fundo Municipal de Saúde de Acreúna-Go. Contratada: KM Indústria e Comércio de Móveis - EIRELI - ME. Data: 03/10/2014; Signatários: José Batista de Araújo, Gestor do FMS, pelo contratante, e a Srª. Kelma Diniz Beserra Alcântara, pela contratada. Acreúna-GO, 03 de Outubro de 2014. José Batista de Araújo - Gestor do Fundo Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA LIMPA

AVISO DE CHAMADA PUBLICA Nº 1/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA LIMPA, Goiás, através de seu Presidente da Comissão Permanente de Licitação -CPL, considerando o dispositivo no artigo 21 da Lei 11.947/2009 e da Resolução FNDE/CD nº.38/2009, torna público, para conhecimento dos interessados, que estará realizando Chamada Pública nº 001/2014, para aquisição de gênero alimentícios da agricultura familiar ado empreendedor familiar rural, destinado ao atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE. O recebimento da documentação para habilitação e projeto de venda, ocorrerá no dia 27 de outubro de 2014, as 09:00min, na sede da Prefeitura Municipal, situada na Rua do Comércio, nº 248, Centro, Água Limpa, Estado de Goiás, na Comissão de Licitação

Água Limpa-GO, 10 de outubro de 2014. MAGNO ROGÉRIO MORAIS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANÁPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/2014

O Município de Anápolis torna público, que realizará às 08h00min do dia 24 DE OUTUBRO DE 2014, no site www.comprasnet.go.gov.br, PREGÃO ELETRÔNICO nº 092/2014, do tipo MENOR PREÇO. Objeto: AQUISIÇÃO DE SALGADINHOS E SUCOS, destinados às festividades natalinas dos programas sociais desenvolvidos por essa municipalidade, parte do Projeto Natal de Luz 2014, requisitado pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, processo administrativo nº 000042909/2014. Edital e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereco: Av Brasil Sul caa, processo administrativo n° 000042909/2014. Edital e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereço: Av. Brasil Sul, n°. 200 - Centro, das 08h00min às 18h00min ou pelos sites www.anapolis.go.gov.br, www.comprasnet.go.gov.br. Informações (62) 3902-2000.

> Anápolis-GO, 9 de outubro de 2014. WALKYRIA VARGAS DOS SANTOS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOIANÉSIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2014

O MUNICÍPIO DE GOIANÉSIA - ESTADO DE GOIÁS faz, a saber, aos interessados que fará realizar, no dia 24 de outubro de 2014, as 08:30 horas, licitação na modalidade PREGÃO, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS (USINA DE MICROPAVIMENTAÇÃO) E CAMINHÕES, no Município de Goianésia, conforme descrito no Edital e seus anexos. O Edital está disponível no site www.goianesia.go.gov.br

Informações complementares pelos telefones (062) 3389-9449 e 3389-9451.

TOMADA DE PRECOS Nº 8/2014

O MUNICÍPIO DE GOIANÉSIA - ESTADO DE GOIÁS faz, a saber, aos interessados que fará realizar, no dia 30 de outubro de 2014, as 9:00 horas, licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, para CONTRATAÇÃO SOB O REGIME DE EMPREITADA GLOBAL DE EMPRESA ES-PECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL PARA CONSTRUÇÃO DA COBERTURA DE QUADRA POLIESPORTIVA DA ESCÓLA MUNICIPAL MAGNÓLIA PROTÁSIO MACHADO - NO MUNI-CIPIO DE GOIANÉSIA, no Município de Goianésia, conforme descrito no Edital e seus anexos. O Edital está disponível no site www.goianesia.go.gov.br

Informações complementares pelos telefones (062) 3389-9449 e 3389-9451.

Goianésia-GO, 10 de outubro de 2014. MARIA NILVA MONTEIRO Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOIÂNIA SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO

AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 4/2013

PROCESSO ADMINISTRATIVO N°55470723

Contratação de Empresa de Engenharia para a Execução das Obras e Serviços de Implantação do "Corredor Goiás - BRT Norte-Sul", consistindo na construção, reforma e ampliação de terminais de integração, construção das estações de embarque e desembarque, implantação de obras de arte tipo trincheiras e viário urbano, todos pertencentes ao Sistema Integrado de Transportes Coletivos da Rejão Motropolitore de Geiãria conforma especificaçãos e elementos

gião Metropolitana de Goiânia, conforme especificações e elementos técnicos constantes nos anexos I a IX.

O PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO (CPL), da COMPANHIA METROPOLITANA DE TRANSPORTES COLETIVOS - CMTC, no uso de suas atribuições, torna público que a data de entrega dos envelopes com a documentação e a proposta de preços da Concorrência, acima citada, foi adiada para o dia 03 (três) de Novembro de 2014 ás 15h00min no mesmo local, este adiamento deve-se ao Decreto do Prefeito de Goiânia n.º 2.505, de 10/10/2014, que transferiu o feriado de comemoração do Dia do Funcionário Público, no âmbito da Administração Municipal, do dia 28/10/2014 para o dia 31/10/2014, sexta feira. O Edital e todos os Anexos continuam disponíveis aos interessados no link: http://www.goiania.go.gov.br/html/licitacao/principal.shtml clicando em Licitação CMTC e ou junto à Comissão Permanente de Licitações da CMTC, 1ª Avenida nº 486 Setor Leste Universitário, Goiânia - GO nos dias úteis, das 8:00 às 11:30 e das 14:00 às 17:30 horas, onde também serão prestados esclarecimentos sobre o certame. Outras informações, pelo fone: (0XX62) 35241812 ou Fax: (0XX62)

> Goiânia-GO, 10 de Outubro de 2014. BENJAMIN KENNEDY M COSTA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014- SAÚDE Repetição

A Comissão Especial de Licitações, mediante solicitação da Secretaria Municipal de Saúde - SMS, por meio de seu Pregoeiro e Equipe de Apoio designados pelo Decreto Municipal nº. 167/2012, torna público, para conhecimento dos interessados, que se encontra aberta, nesta Secretaria, licitação na modalidade Concorrência Pública, tipo Menor Preço (Global), Regime de execução empreitada por preço global a ser realizada em sessão pública na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Saúde às 09h00min. (horário de Brasília-DF) Secretaria Municipal de Saúde às 09h00min. (horario de Brasilia-DF) do dia 14/11/2014, oriundo do Processo nº. 48994059/2012, Contratação de empresa especializada em obras e serviços de engenharia para a reforma e ampliação do Centro de Referência em Ortopedia e Fisioterapia (CROF) - nesta Capital, na forma deste Edital e seus anexos. O Edital de Licitação encontra-se disponível no endereço citado abaixo ou no site http://www.goiania.go.gov.br/www.saude.goiania.go.gov.br. Paço Municipal- Av. Cerrado nº 999- 2º andar. Bloco D, Goiânia-GO- Fone/Fax: (062) 3254-1628.

Goiânia-GO, 9 de outubro de 2014 JOÃO FLÁVIO SOUZA ARAÚJO Presidente da Comissão

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 9/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal n.º 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS N.º 009/2014, processo n.º 57512547/2014, em conformidade com o edital e disposições da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, na forma abaixo especificada: abaixo especificada:

Empresa Habilitada:

1-Etel - Engenharia de Telecomunicações Ltda.

TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal n.º 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS N.º 010/2014, processo n.º 57512491/2014, em conformidade com o edital e disposições da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, na forma abaixo específicada:

Empresa Habilitada:
1-CRB Construtora Eireli.

TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal n.º 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS N.º 011/2014, processo n.º 57512636/2014, de conformidade com o edital e disposições da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, na forma abaixo especificada:

Empresas Habilitadas:

1-Etel - Engenharia de Telecomunicações Ltda. 2-Jose Maria de Macedo e Cia Ltda.

3-Construtora Almeida Prado Ltda.

TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal nº. 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS Nº. 008/2014, processo nº. 57512580/2014, de conformidade com o edital e disposições da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, na forma abaixo especificada:

Empresa Habilitada:
1-CRB Construtora Eireli.

Goiânia-GO, 9 de outubro de 2014. VALDI CAMARCIO BEZERRA

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal nº. 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS Nº.



005/2014, processo n°. 53090486/2013, em conformidade com o ediabaixo especificada:

Empresas Habilitadas:

1-Geo Engenharia Ltda.

2-CRB Construtora Eireli.

3-Construtora Almeida Prado Ltda.

Goiânia-GO, 9 de outubro de 2014. VALDI CAMARCIO BEZERRA

TOMADA DE PRECOS Nº 6/2014

O Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pelo Decreto Municipal nº. 794, de 07 de fevereiro de 2013, torna público, para conhecimento dos interessados, O RESULTADO DA FASE DE HABILITAÇÃO DA TOMADA DE PREÇOS Nº. 006/2014, processo nº. 51220609/2013, em conformidade com o edital e disposições da Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1993, na forma abaixo especificada: Empresas Habilitadas:

1-Geo Engenharia Ltda. 2-Jose Maria de Macedo e Cia Ltda. 3-Construtora Almeida Prado Ltda.

Goiânia-GO, 9 de outubro de 2014. VALDI CAMARCIO BEZERRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOIANIRA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

O Município de Goianira, torna público, que fará realizar no dia 07 de novembro de 2014, às 09:00 horas, licitação na modalidade Tomada de Preço nº 008/2014, tendo como objeto a contratação de empresa de engenharia/arquitetura para Prestação de Serviços de continuação em obra já iniciada, com a finalidade de conclusão de 01 (uma) quadra coberta com vestiário da Escola José Luiz Bitencourt, localizada no Setor Triunfo II. Os interessados poderão obter informações e adquirir o Edital, junto a Comissão Permanente de Licitação, na sede da Prefeitura situada na Av. Goiás, n.º 516, Centro, Goianira/GO, das 8:00 às 11:00 hs e das 13:00 às 17:00 hs, e pelo site www.goianira.go.gov.br.

> Goianira-GO, 10 de outubro de 2014. MARINALVA RODRIGUES DOS SANTOS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PLANALTINA

AVISOS DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Planaltina-GO torna público que fará realizar-se em sua sede, sito a Praça Jurandir Camilo Boa ventura, S/N, Centro - Planaltina-GO, o Pregão Presencial nº 84/2014, objetivando a contratação de empresa para execução da obra de construção de Creches Pré-Escolar, a realizar-se as 09h00min. do dia 29 de outubro de 2014. Planaltina - GO, 08 de outubro de 2014, Ildeci Mariana Gomes dos Santos, Presidente da CPL.

A Prefeitura Municipal de Planaltina-GO torna público que fará realizar-se em sua sede, sito a Praça Jurandir Camilo Boa ventura, S/N, Centro - Planaltina-GO, o Pregão Presencial nº 85/2014, objetivando a contratação de empresa para execução da obra de reforma da Escola Municipal Panorama, a realizar-se as 09h00min. do dia 30 de outubro de 2014. Planaltina - GO, 08 de outubro de 2014, Ildeci Mariana Gomes dos Santos, Presidente da CPL.

A Prefeitura Municipal de Planaltina-GO torna público que fará realizar-se em sua sede, sito a Praça Jurandir Camilo Boa ventura, S/N, Centro - Planaltina-GO, o Pregão Presencial nº 86/2014, objetivando a contratação de empresa para execução da obra de construção de muros e calçadas em Unidades de Ensino e Quadra Poliesportiva, a realizar-se as 09h00min. do dia 31 de outubro de

> Planaltina-GO, 8 de outubro de 2014. ILDECI MARIANA GOMES DOS SANTOS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2014

PROCESSO Nº 2014007191

O Município de Posse/GO torna Público, para conhecimento de todos interessados, que fará realizar as 08:00hs do dia 23 Outubro de 2014, em sua sede Rua Padre Trajano nº. 55, Centro, Posse/GO, através da Comissão Especial de Pregão, em sessão pública, na forma da Lei Federal 10.520/02 e subsidiariamente às normas da Lei Federal 8666/93 e alterações posteriores, licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por Item para a aquisição equipamentos de Informática, destinado ao CPD da Prefeitura Municipal, deste Município. A documentação completa e seus anexos poderão ser examinados, no endereço acima mencionado no horário de 08:00 as 11:00 e de 13:00 às 17:00h ou pelo fone. 62 - 3481-1370. www.posse.go.gov.br.

CREDENCIAMENTO Nº 6/2014

PROCESSO Nº 3512/2014

A Prefeitura Municipal de Posse/GO, através da comissão permanente de licitação torna público, que fará realizar-se na sala da CPL, às 14:00 horas do dia 27 de Outubro de 2014, em sua sede, sito a Av. Padre Trajano nº 55, centro, neste Município, Procedimento para credenciamento para a contratação empresa especializada para prestar serviços do programa Olhar Brasil, neste Município. A cumentação completa e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos, no endereço acima mencionado no horário de 08:00 as 11:00 e de 13:00 às 17:00h ou pelo fone. 62 - 3481-1370.

> Posse-GO, 9 de Outubro de 2014. LINDOMAR JOSÉ DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE UIRAPURU

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

O MUNICÍPIO DE UIRAPURU, Estado de Goiás, torna público que realizará, na forma da Lei Federal 10.520 e subsidia-riamente da Lei 8.666, LICITAÇÃO NA MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS, no dia 28 de OUTUBRO de 2014, às 14:00 horas, destinado EXECUÇÃO DE 6.150,00 M2 DE TERRAPLANAGEM E PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA TIPO TSD COM MICROREVES-TIMENTO COM POLÍMERO 0,80 CM - ZONA URBANA - UI-RAPURU - GO. Edital, no Placar da Prefeitura, no Diário Municipal de Goiás, ou pelo telefone (62) 33423110 e 3144 na Comissão Permanente de Licitação.

> Uirapuru-GO, 9 de outubro de 2013. JOVACY FERREIRA DE FARIA Pregoeiro

ESTADO DO MARANHÃO PREFEITURA MUNICIPAL DE BALSAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

RESENHA DO CONTRATO Nº 51/2014. RESULTANTE DO- PRE-GÃO PRESENCIAL SRP 063/2014. PARTES: Município de Balsas, através da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho através da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho e Emprego e a empresa Montanhas Comércio Varejista de Combustível, CNPJ N° 19.043.526/0001-87. OBJETO: Aquisição de combustíveis e lubrificantes destinados à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho e Emprego. DATA DA ASSINATURA: 08/09/2014. VALOR: R\$ 50.080,00 (cinquenta mil e oitenta reais). DA VIGÊNCIA: Iniciar-se-á na data de sua assinatura e terá vigência até 31 de dezembro de 2014. DOS RECURSOS ORÇA-MENTÁRIOS: 02.04 - 22.42 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.36 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.37 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 23.63 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.34 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 23.62 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 23.62 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.62 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 23.62 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.39 - 33.90.30.00 ; 02.04 - 21.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.64 - 10.6 33.90.30.00; 02.04 - 21.37 - 33.90.30.00; 02.04 - 25.62 - 33.90.30.00; 02.04 - 10.39 - 33.90.30.00. BASE LEGAL: Pregão Presencial SRP N° 063/2014 - CPL e rege-se pelas disposições expressas na Lei n° 8.666/1993 e suas alterações posteriores e pelos preceitos de direito público. FORO: Comarca de Balsas. ASSINA-TURAS: Marinete Coelho dos Santos (Contratante) e Boanerges Airos (Contratada)

RESENHA DO CONTRATO Nº 160/2014. RESULTANTE DO PREGÃO PRESENCIAL SRP 063/2014. PARTES: Município de Balsas, através do Fundo Municipal de Saúde e a empresa Montanhas Comércio Varejista de Combustível, CNPJ Nº 19.043.526/0001-87. OBJETO: Aquisição de combustíveis e lubrificantes destinados à Secretaria Municipal de Saúde. DATA DA ASSINATURA: 08/09/2014. VALOR: R\$ 290.975,00 (duzentos e noventa mil e novecentos e setenta e cinco reais). DA VIGÊNCIA: Iniciar-se-á na data de sua assinatura e terá vigência até 31 de dezembro de 2014. DOS RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS: 02.06 - 22.62 - 3.3.90.30.00; 02.06 - 22.63 - 3.3.90.30.00; 02.06 - 22.59 - 3.3.90.30.00; 02.06 - 22.63 - 3.3.90.30.00; 02.06 - 22.69 - 3.3.90.30.00 ; 02.06 - 22.69 - 3.3.90.30.00 .BASE LEGAL: Pregão Presencial SRP N° 063/2014 - CPL e rege-se pelas disposições expressas na Lei nº 8.666/1993 e suas alterações posteriores e pelos preceitos de direito público. FOsuas alterações posteriores e pelos preceitos de direito público. FO-RO: Comarca de Balsas. ASSINATURAS: Cristiane Santos Bastos Rocha (Contratante) e Boanerges Aires Junior (Contratada).

RESENHA DO CONTRATO Nº 66/2014. RESULTANTE DO PRE-GÃO PRESENCIAL SRP 063/2014. PARTES: Município de Balsas, através da Secretaria Municipal de Educação e a empresa Montanhas Comércio Varejista de Combustível, CNPJ Nº 19.043.526/0001-87. OBJETO: Aquisição de combustíveis e lubrificantes destinados à Secretaria Municipal de Educação. DATA DA ASSINATURA: 08/09/2014. VALOR: R\$ 659.959,89 (seiscentos e cinqüenta e nove mil novecentos e cinqüenta e nove reais e oitenta e nove centavos).

DA VIGÊNCIA: Iniciar-se-á na data de sua assinatura e terá vigência DA VIGENÇIA: Illicia-se-a in data de sua assiniata e tera vigencia até 31 de dezembro de 2014. DOS RECURSOS ORÇAMENTÁ-RIOS: 02.07 - 22.81 - 33.90.30.00 ; 02.07 - 22.91 - 33.90.30.00 ; 02.07 - 22.77 - 33.90.30.00. BASE LEGAL: Pregão Presencial SRP 02.07 - 22.17 - 33.90.30.00. BASE LEGAL: Fiegao Fieseiticia SKF N° 063/2014 - CPL e rege-se pelas disposições expressas na Lei nº 8.666/1993 e suas alterações posteriores e pelos preceitos de direito público. FORO: Comarca de Balsas. ASSINATURAS: Ana Lúcia Noleto Bastos (Contratante) e Boanerges Aires Junior (Contratada).

RESENHA DO CONTRATO Nº 66/2014. RESULTANTE DO PRE-GÃO PRESENCIAL SRP 063/2014. PARTES: Município de Balsas, através da Secretaria Municipal de Finanças, Planejamento e Gestão Tributária e a empresa Montanhas Comércio Varejista de Combustível, CNPJ Nº 19.043.526/0001-87. OBJETO: Aquisição de combustíveis e lubrificantes destinados às Secretarias Municipais de Fibustveis e horincantes destinados as Secretarias Municipais de Fi-nanças, Planejamento e Gestão Tributária, Infraestrutura e Agricultura Familiar e Abastecimento. DATA DA ASSINATURA: 08/09/2014. VALOR: R\$ 603.059,45 (seiscentos e três mil cinqüenta e nove reais e quarenta e cinco centavos). DA VIGÊNCIA: Iniciar-se-á na data de sua assinatura e terá vigência até 31 de dezembro de 2014. DOS RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS: 02.03 - 23.90 - 33.90.30.00; 02.03 - 20.22 - 33.90.30.00; 02.11 -23.31 - 33.90.30.00; 02.10-21.46 33.90.30.00. BASE LEGAL: Pregão Presencial SRP N° 063/2014 -CPL e rege-se pelas disposições expressas na Lei nº 8.666/1993 e suas alterações posteriores e pelos preceitos de direito público. FO-RO: Comarca de Balsas. ASSINATURAS: Duanny Jorge Rabelo Nogueira (Contratante) e Boanerges Aires Junior (Contratada).

PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPÉ DO MEIO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2014

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 074/2014.

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Muni-A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Igarapé do Meio Ma, na forma da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, comunica que no dia 28.10.2014 às 08:30 horas, fará licitação para Contratação de empresa para serviço de construção de 01 (uma) quadra poliesportiva coberta no município, na modalidade Tomada de Preço do tipo menor preço global. Os interessados deverão procurar à sede da Prefeitura Municipal, na Avenida Nagib Haikel, s/n bairro centro, Igarapé do Meio - Ma, onde poderão ser consultados gratuitamente ou adquiridos o Edital e seus Anexos, mediante recolhimento do valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais), feito exclusivamente através do pagamento do Documento de Arrecadação Municipal DAM. E outras informações pelo telefone (098) 3376 1314 das 9:00 às 12:00 h. Base Legal Lei nº 8.666/93 e seus Articulados. Igarapé do Meio Ma, 13 de outubro de 2014.

TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2014

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 75/2014

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Igarapé do Meio Ma, na forma da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, comunica que no dia 28.10.2014 às 11:00 horas, fará licitação para contratação de empresa para a execução da 2ª etapa de obra de serviço sob regime de empreitada global, incluindo mão de obra, para obra de construção de uma Unidade de Educação Infantil, Projeto Padrão tipo "B" do Proinfância, na modalidade Tomada de Preço do tipo menor preço global. Os interessados deverão procurar à sede da Prefeitura Municipal, na Avenida Nagib Haikel, s/n bairro centro, Igarapé do Meio Ma, onde poderão ser consultados gratuitamente ou adquiridos o Edital e seus Anexos, mediante recolhimento do valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais), feito exclusivamente através do pagamento do Documento de Arrecadação Municipal DAM. E outras informações pelo telefone (098) 3376 1314 das 9:00 às 12:00 h. Base Legal Lei nº 8.666/93 e seus Articulados. Igarapé do Meio Ma, 13 de outubro de 2014.

> RAIMUNDO MENDES DAMASCENO Prefeito

HYTHALO BRUNO ALVES DE MATOS Presidente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESECIAL Nº 118/2014

Diante da impugnação apresentada pela empresa SÍNTESE COMERCIAL HOSPITALAR LTDA que foi julgada parcialmente procedente, a CPL decide suspender o Pregão Presencial n.º 118/2014 por tempo indeterminado para que sejam feitas as retificações necessárias. OBJETO: Aquisição consignada de órtese, prótese e materiais especiais (OPMS), para atender as necessidades do HMI e

DENISE MAGALHÃES BRIGE

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DE RIBAMAR

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 19/2014

A Prefeitura Municipal de São José de Ribamar, Estado do Maranhão, torna público que no dia 14/11/2014, às 09:00 horas, realizará Concorrência para execução de pavimentação asfáltica em vias urbanas, na forma da Lei Federal nº 8.666/1993 e demais normas aplicáveis. O Edital poderá ser consultado gratuitamente ou retirado mediante o recolhimento da importância de R\$ 20,00 (vinte reais), através de DAM, na Comissão Central de Licitação - CCL, no horário das 09:00 ás 16:00 horas.

> São José de Ribamar-MA, 7 de outubro de 2014. FREUD NORTON MOREIRA DOS SANTOS Presidente da CCL



PREGÃO PRESENCIAL Nº 79/2014 Repetição

ISSN 1677-7069

A Prefeitura Municipal de São José de Ribamar, Estado do Maranhão, torna público que no dia 27/10/2014, às 09:00 horas, realizará licitação na modalidade Pregão, na forma Presencial, tipo menor preço por item, tendo por objeto a aquisição de um (01) veículo tipo utilitário cabine simples, de fabricação nacional, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS. O Edital poderá ser consultado gratuitamente ou retirado, mediante o recolhimento da importância de R\$ 20,00 (vinte reais), através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM, na Comissão Central de Licitação - CCL, localizada na Rua Arthur Azevedo, nº 48, Centro, no horário das 09:00 às 16:00 horas. Informações sobre a licitação podem ser obtidas pelo telefone (98) 3224-2419.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 84/2014 Repetição

A Prefeitura Municipal de São José de Ribamar, Estado do Maranhão, torna público que no dia 27/10/2014, às 11:00 horas, realizará licitação na modalidade Pregão, na forma Presencial, tipo menor preço, tendo por objeto a aquisição de 06 (seis) veículos tipo passeio, de fabricação nacional, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS. O Edital poderá ser consultado gratuitamente ou retirado, mediante o recolhimento da importância de R\$ 20,00 (vinte reais), através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM, na Comissão Central de Licitação - CCL, localizada na Rua Arthur Azevedo, nº 48, Centro, no horário das 09:00 às 16:00 horas. Informações sobre a licitação podem ser obtidas pelo telefone (98) 3224-2419.

São José de Ribamar-MA, 9 de outubro de 2014. MARCELO GUIMARÃES BOUCINHAS Pregociro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÍTIO NOVO RETIFICAÇÕES

No aviso de adjudicação publicado DUO do dia 28/08/2014, seção 3, página 188, onde se lê: valor global do contrato de R\$ 766.246,80 (setecentos e sessenta e seis mil duzentos e quarenta e seis reais e oitenta centavos) leia-se: valor global do contrato de R\$ 936.383,30 (novecentos e trinta e seis mil trezentos e oitenta e três reais e trinta centavos).

No aviso de homologação publicado DUO do dia 28/08/2014, seção 3, página 188, onde se lê: valor global do contrato de R\$ 766.246,80 (setecentos e sessenta e seis mil duzentos e quarenta e seis reais e oitenta centavos) leia-se: valor global do contrato de R\$ 936.383,30 (novecentos e trinta e seis mil trezentos e oitenta e três reais e trinta centavos).

No aviso de contrato publicado DOU do dia 28/08/2014, seção 3, página 188, onde se lê: valor global do contrato de R\$ 766.246,80 (setecentos e sessenta e seis mil duzentos e quarenta e seis reais e oitenta centavos) leia-se: valor global do contrato de R\$ 936.383,30 (novecentos e trinta e seis mil trezentos e oitenta e três reais e trinta centavos)

ESTADO DE MATO GROSSO PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO ARAGUAIA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 13/2014

A Prefeitura Municipal de Alto Araguaia - Estado de Mato Grosso, situada na Rua Silvio José de Castro Maia, 1043, centro, Alto Araguaia-MT, CEP 78.780-000 através da sua Comissão Permanente de Licitação, torna público para conhecimento de todos que do julgamento do certame supracitado, do tipo menor preço por LOTE, com regime de empreitada por Unitário, que tem por objeto a Execução de obras e serviços visando a construção do centro de eventos do idoso, de 40 (quarenta) unidades habitacionais, construção de bueiros, torre de transmissão de dados da prefeitura, e execução de projeto de telefonia móvel no distrito do buriti conforme lei 3355/2014 e projetos anexos no município de Alto Araguaia - MT, tudo conforme projeto básico. Na qual sagrou-se vencedora as empresas: Torre Engenharia e Materiais para Construção Ltda para o lote 01 - construção do centro de eventos do idoso - no valor total de R\$ 832.144,81 (Oitocentos e trinta e dois mil cento e quarenta e quatro reais e oitenta e um reais); construtora bh ltda me para o lote 02 contratação de empresa para construção de 40 (quarenta) unidades habitacionais no valor total de R\$ 1.186.525,85 (Hum milhão cento e oitenta e seis mil quinhentos e vinte e cinco reais e oitenta e cinco centavos). Orlando Borges-ME para os Lotes 03, 04 e 05 referente a construção de bueiros com valor total de 62.418,75 (Sessenta e dois mil quatrocentos e dezoito mil reais e setenta e cinco reais) Os Lotes 06 e 07 foram DESERTOS.Informações mais detalhada com a CPL pelo fone (66) 3481-2885, e-mail: lici.altoaia@gmail.com.

> Alto Araguaia-MT, 9 de outubro de 2014. ANTÔNIO BARCELOS CESÁRIO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO BUGRES

AVISO DE RETIFICAÇÃO E PRORROGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

O Município de Barra do Bugres - MT, torna público a retificação e prorrogação da licitação - modalidade Tomada de Preço nº: 06/2014, para contratação sob o regime de empreitada global, menor preço por lote, de empresa especializada em execução de obras e serviços de engenharia para conclusão da quadra e salão de eventos da apae atendendo ao termo de convênio nº.025/13 firmado com a secretaria de estado das cidades - SECID; construção de banheiros e reforma da escola municipal de educação infantil "professora Silvana de Souza Daniel" atendendo ao convenio firmado com governo federal/fnde; construção de quadra escolar poliesportiva coberta com vestiários atendendo ao termo de compromisso pac2 09706/2014 firmado com o FNDE/MEC, sendo a nova data para abertura o dia 29/10/2014, e edital retificado poderão ser consultado e obtido no departamento de licitação, no Paço Municipal, sito à Praça Ângelo Masson, 1000, Centro, de segunda a sexta-feira das 7h00min as 13h00min, mediante pagamento da taxa não reembolsável de R\$50,00(cinquenta reais), informações(65)3361-1921.

> Barra do Bugres-MT, 10 de outubro de 2014. EDIRLEI SOARES DA COSTA p/ Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE CÁCERES SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato do 3º Termo Aditivo de Prazo Contrato nº 08/2014-PGM Contratante: Prefeitura Municipal de Cáceres-MT.
Contratada: T & W CONSTRUTORA E LOCADORA LTDA Objeto do Aditivo: Aditar o PRAZO DA VIGÊNCIA do Contrato Administrativo nº 08/2014 - PGM, celebrado entre o Município de Cáceres através da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos e a empresa T & W CONSTRUTORA E LOCADORA LTDA para mais 30 (trinta) dias. O presente Contrato tem por objeto, a conclusão da Reprogramação de Obras conforme segue:
Lote III - Reprogramação da Planilha Remanescente de Obras de

Lote III - Reprogramação da Planilha Remanescente de Obras de Pavimentação e Drenagem de Águas Pluviais em Vias Urbanas, beneficiando os moradores do Bairro Vila Real e adjacências, além de servir como via de acesso a pontos turísticos e ao Instituto Federal de Mato Grosso - IFMT, no Município de Cáceres-MT.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINÁPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINÁPOLIS - MT, por meio da Comissão Permanente de licitação, torna público que fará realizar, no dia 29/10/2014, às 12h30min, na Sala de Licitação, Av. Benônico José Lourenço, nº 2.170 - Centro, CEP: 78.630.000 - CAM-PINÁPOLIS-MT, LICITAÇÃO PÚBLICA, na modalidade de TO-MADA DE PREÇOS, tipo menor preço global por item, tendo por objeto a EXECUÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHA-RIA NA REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA ANASTACIO FELICIANO ALVES E CONSTRUÇÃO DE PISCINA SEMIOLIM-PICA. Edital completo no site da PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINÁPOLIS (www.campinapolis.mt.gov.br). Maiores informações pelo fone (66)-3437-1992.

Campinápolis-MT, 10 de outubro de 2014. GILBERTO FRANCISCO RIBEIRO DE PAULA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 84/2014

Tipo: Menor Preço Por Item.

A Prefeitura Municipal de Colíder - MT, através de seu Pregoeiro, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação na modalidade de Pregão Presencial, com data de abertura prevista para o dia 23 de Outubro de 2014, ás 08:00 horas, na sala de licitações da Prefeitura Municipal de Colíder/MT, tendo como objeto o Registro de Preços para Futura e Eventual Aquisição de Materiais Elétricos para Manutenção na Iluminação Pública de Ruas e Avenidas do Município de Colider/MT, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos. O Edital completo e o programa "Mediador" está à disposição dos interessados, gratuitamente, na Prefeitura Municipal de Colíder - Comissão Permanente de Licitação, sito na Travessa dos Parecis, 85 - Centro - Setor Leste - Colíder/MT e no site www.colider.mt.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 85/2014

Tipo: Menor Preco Global.

A Prefeitura Municipal de Colíder - MT, através de seu Pregoeiro, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação na modalidade de Pregão Presencial, com data de abertura prevista para o dia 23 de Outubro de 2014, ás 13:00 horas, na sala de licitações da Prefeitura Municipal de Colíder/MT, tendo como objeto o Registro de Preços para futura e eventual contratação de empresa para prestação de serviços de Transporte, exclusivo aos alunos da Secretaria Adjunta de Esporte e Lazer, do Município de Colíder, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos. O Edital completo está à disposição dos interessados, gratuitamente, na Prefeitura Municipal de Colíder - Comissão Permanente de Licitação, sito na Travessa dos Parecis, 85 - Centro - Setor Leste - Colíder/MT e no site www.colider.mt.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 86/2014

Tipo: Menor Preço Global

A Prefeitura Municipal de Colíder - MT, através de seu Pregoeiro, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação na modalidade de Pregão Presencial, com data de abertura prevista para o dia 23 de Outubro de 2014, ás 15:00 horas, na sala de licitações da Prefeitura Municipal de Colíder/MT, tendo como objeto o Contratação de empresa para prestação de serviços de Alvenaria e Pintura no Prédio pertencente ao Centro de Informática do Município de Colíder - MT, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos. O Edital completo está à disposição dos interessados, gratuitamente, na Prefeitura Municipal de Colíder - Comissão Permanente de Licitação, sito na Travessa dos Parecis, 85 - Centro - Setor Leste - Colíder/MT e no site www.colider.mt.gov.br.

Colíder-MT, 10 de outubro de 2014. ZENILDA ALVES DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 146/2014

Objeto do Pregão: Aquisição de gêneros alimentícios perecíveis e recarga de gás para uso na merenda escolar das escolas municipais de Ensino Fundamental, Educação Infantil, Creches, e manutenção da Padaria Escolar de Lucas do Rio Verde-MT. Data: 02 de Outubro de 2014. Empresas Vencedoras: MERCADOJARDIM PRIMAVERA LT-DA - ME, itens 1, 4, 9, 20, 24, 32, 33, 34, 40, 44, 45, 46, 51, 58, 59, 60, 64, 67, 75, 86, 90, 98, 99, 100, 106, 110, 111, 112, 117, 124, 125, 133, 134, 135, 142, 150, 154, 162, 163, 164, 170, 174, 175, 176, 181, 188, 189, 196, 204, 205, 206, 212, 216, 218, 220, 223, 225, 227, 239, 243, 244, 259, 260, 264, 281, 283, 287, 289, 292, 294, 295, 297, totalizando o valor de r\$ 220.442,56 (duzentos e vinte mil quatrocentos e quarenta e dois reais e cinquenta e seis centavos); supermercado romancini ltda me itens 2, 3, 7, 10, 15, 25, 26, 30, 35, 36, 39, 47, 48, 49, 68, 69, 73, 76, 81, 91, 92, 96, 101, 105, 113, 114, 115, 136, 137, 141, 143, 145, 155, 156, 160,165, 169, 177, 178, 179, 197, 198, 202, 207, 211, 217, 221, 222, 224, 256, 257, 261, 265, 268, 272, 276, 280, 282, 284, 285, 286, 288, 290, 291, 293, 296, 298, 299, 306, 309, totalizando o valor de r\$ 178.374,86 (cento e setenta e oito mil, trezentos e setenta e quatro reais e oitenta e seis centavos); il comércio varejista de GES LTDA ME itens 12, 78, 267, 308, totalizando o valor de s.220,00 (cinco mil duzentos e vinte reais);e. m. ehrig & cia ltda - me os itens 11, 77, 144, 266, 307, totalizando o valor de r\$ 29.148,00 (vinte nove mil cento e quarenta e oito reais); comércio de alimentos baitaca ltda - epp os itens 6, 8, 13,14, 19, 27, 28, 31, 37, 38, 41, 42, 43, 50, 52, 61, 65, 66, 72, 74, 79, 80, 85, 93, 94, 97, 103, 104, 107, 108, 109, 116, 118, 131, 132, 140, 149, 157, 158, 161, 167, 168, 171, 172, 173, 180, 182, 194, 195, 199, 200, 203, 209, 210, 213, 214, 215, 219, 226, 228, 253, 254, 255, 258, 262, 263, 269, 270, 277, 278, 279, 304, 305, 310, 311, totalizando o valor de R\$ 108.657,25 (cento e oito mil, seiscentos e cinquenta e sete reais e vi

Lucas do Rio Verde-MT, 8 de outubro de 2014. SIRLEI AMARO DA SILVA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BANDEIRANTES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2014

O Município de Nova Bandeirantes, Estado de Mato Grosso, através da Pregoeira Oficial, tornapúblico que fará realizar a Licitação abaixo especificada: PROCESSO Nº .: 098/2014. Modalidade: Pregão Presencial nº .060/2014. tipo: menor preço global. objeto: contratação de empresa de engenharia para elaboração de projeto arquitetônico na reconstrução de ponte sobre o corrego da divisa, com 30m x 5m,



150m² - 9°51'4.10"s57°41'14.40"o e recosntrução de ponte sobre o corrego na estrada integração proximo ao Zé Dentista, com 20m x 5m, 100 m² - 9°59'8.31"s57°59'27.87°, no município de Nova Bandeirantes/MT. data de abertura/hora: 27 de outubro de 2014 às 8:00 horas. local: Sala de Licitações, Avenida Comendador Luiz Meneghel, n°. 62, Centro, Nova Bandeirantes/MT. Informações: O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no Setor de Licitações - das 09:00 às 13:00 horas, de 2ª a 6ª feira, sito na Avenida Comendador Luiz Meneghel, n°. 62, Centro, Nova Bandeirantes/MT, Tel.: (66)-3572-1950/1968, ou através de solicitação pelo email: licitacaonovabandeirantes/013@hotmail.com.br

Nova Bandeirantes-MT, 9 de outubro de 2014. ANDRESSA CRISTINE FERREIRA MOREIRA

TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2014

O Município de Nova Bandeirantes, Estado de Mato Grosso, através do Presidente da Comissão de Licitação, torna público que fará realizar a Tomada de Preços abaixo especificada: processo licitatório: nº. 099/2014. modalidade: tomada de preços nº. 014/2014. tipo: menor preço global objeto: contratação de empresa na forma de execução global, para reconstrução de bueiro duplo circular em concreto 20 m - coordenadas - 9°47'34.94s" e 57°41'37.33"o, reconstrução de bueiro simples circular em concreto 10 m - coordenadas -10°4'52.81"s e 58°0'2.48"o e reconstrução de ponte de concreto armado, com 16m x 5m, 80m² - coordenadas 9°47'46.05"s e 57°45'13.74"o conforme projeto arquitetônico constante do edital de convocação no município de Nova Bandeirantes/MT. data de abertura/hora: Dia 28 de Outubro de 2014 às 8:00 horas. local: Sala de Licitações, sito na Avenida Comendador Luiz Meneghel, nº. 62, Centro, no Município de Nova Bandeirantes/MT. informações: O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no Setor de licitações - das 09:00 às 13:00, de 2a a 6a feira, Avenida Comendador Luiz Meneghel nº 62- Centro - Nova Bandeirantes/MT- Tel.: 66-3572-1951/1968, ou através de solicitação pelo email: licitacaonovabandeirantes2013@hotmail.com.br

> Nova Bandeirantes-MT, 9 de outubro de 2014. ROBERTO LIMA DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA OLÍMPIA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2014

A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de NOVA OLIMPIA /MT nomeada pela portaria138/2014, juntamente com sua equipe de apoio no uso de suas atribuições legais, torna público aos interessados que o PREGÃO PRESENCIAL Nº 042/2014, cujo certame se deu às 08:00h do dia 06/10/2014; sagrou vencedora seguinte proponente: A.V. FLORES DOS SANTOS com o valor unitário de R\$ 70,00 (setenta reais) a empresa citada atendeu os requisitos do processo licitatório.

Nova Olímpia-MT, 10 de outubro de 2014. ELIETE MARIA DA SILVA

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2014

A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de NOVA OLIMPIA /MT nomeada pela portaria138/2014, juntamente com sua equipe de apoio no uso de suas atribuições legais, torna público aos interessados que o PREGÃO PRESENCIAL Nº . 039/2014, cujo certame se deu às 08:00h do dia 29/09/2014; sagrou vencedoras as seguintes proponentes: ATI COMERCIO DE MOVEIS E INFORMATICA LTDA ME com o valor total de R\$ 479.838,12 (quatrocentos e setenta e nove mil oitocentos e trinta e oito reais e doze centavos) MILLENA FRANCIA FARIAS - EPP com o valor total de R\$ 566.376,45 (quinhentos e sessenta e seis mil trezentos e setenta e seis reais e quarenta e cinco centavos) SETE COMERCIO E SE-VIÇOS DE INFORMATICA LTDA-ME com o valor total de R\$ 162.135,64(cento e sessenta e dois mil cento e trinta e cinco reais e sessenta e quatro centavos) STUDIO COMERCIO ATACADISTA DE PRODUTOS DE INFORMATICA LTDA com o valor total R\$ 424.900,00 (quatrocentos e vinte e quatro mil e novecentos reais) VIVIANE REGINA CLAUDINO-ME com o valor total de R\$ 536.815,35 (quinhentos e trinta e seis mil oitocentos e quinze reais e trinta e cinco centavos) as empresas citadas atenderam os requisitos do processo licitatório.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2014

A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de NOVA OLIMPIA /MT nomeada pela portaria138/2014, juntamente com sua equipe de apoio no uso de suas atribuições legais, torna público aos interessados que o PREGÃO PRESENCIAL Nº . 040/2014, cujo certame se deu às 08:00h do dia 01/10/2014; sagrou vencedora a seguinte proponente: DOMANI DISTRIBUIDORA DE VEICULOS LTDA com o valor total de R\$ 68.800,00 (sessenta e oito mil e oitocentos reais) a empresa citada atendeu os requisitos do processo licitatório

RESULTADO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2014 - SMS - PMNO - MT

Credenciamento de pessoas jurídicas da área de saúde para prestação de serviços especializados de saúde - 2014.

A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de NOVA OLIMPIA /MT nomeada pela portarial 37/2014, juntamente com sua equipe de apoio no uso de suas atribuições legais, torna público aos interessados que o CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 001/2014, cujo credenciamento se deu no período de 23/09/2014 a 23/12/2014; sagrou credenciada a seguinte proponente R G DE LIMA MEDEIROS CIA LTDA, com um valor estimado de 4.037.710,16 (quatro milhões trinta e sete mil setecentos e dez reais e dezesseis centavos) a empresa citada atendeu os requisitos do processo licitatório.

Nova Olímpia-MT 10 de outubro de 2014 ANSELMO CRISTIANO MANICA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA XAVANTINA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 38/2014

A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA XAVANTINA - MT, torna público que fará realizar TOMADA DE PREÇOS - objeto: CONTRATAÇÃO DE ESTUDO PARA FINS DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL DOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS JARDIM DA SAUDADE, DOM BOSCO E SANTA CATARINA. Data de abertura dos envelopes 29/10/2.014, às 14:00 horas (horário de Brasília), no Palácio dos Pioneiros - sala de licitações, sito Avenida Expedição Roncador Xingu, 249 - Centro - St. Xavantina. Os interessados em obter informações e cópia do Edital, poderão fazê-lo junto ao setor de Licitações, através do telefone 66-3438-3362, no endereço supracitado, pelo e-mail: compraspmnx@gmail.com e sítio eletrônico: www.novaxavantinamt.com.br. ⇔ link Licitação. Quaisquer informações através dos telefones (66) 3438-3362.

Nova Xavantina - MT, 10 de outubro de 2014. WALMIR ARRUDA COSTA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANAÍTA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 65/2014

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Paranaíta/MT CONTRATADA: O.K. CONSTRUÇÃO E SERVIÇO LT-

)A

DO ADITIVO: Fica aditada Cláusula Quarta do Contrato Primitivo: prorrogando o prazo vigência do BLOCO 2 em 90 (Noventa) dias, contados a partir do dia 05/10/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS QUATRO MARCOS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

3º Termo Aditivo ao Contrato nº 131/2013 - Lote I . Entre a PMS-JQM - MT. E a Empresa: CONSTRUMANÁ CONSTRUÇÕES LT-DA. Objeto: Aumento de Quantitativo da Obra no valor de R\$ 48.673,97. Fica designada a senhora Ana Paula Siqueira da Silva, Arquiteta e Urbanista, para acompanhamento e fiscalização da execução do contrato.

3º Termo Aditivo ao Contrato nº 131/2013 - Lote III. Entre a PMS-JQM - MT. E a Empresa: CONSTRUMANÁ CONSTRUÇÕES LT-DA. Objeto: Aumento de Quantitativo da Obra no valor de R\$ 45.052,40. Fica designada a senhora Ana Paula Siqueira da Silva, Arquiteta e Urbanista, para acompanhamento e fiscalização da execução do contrato.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCURSO DE PROJETOS Nº 1/2014

O Município de Sorriso - MT, através de sua Comissão

Permanente de Licitação torna Público para o conhecimento dos interessados, que realizará às 08:00 horas (Horário Oficial de Sorriso-MT), do dia 28 de novembro de 2014, na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal, localizado na Avenida Porto Alegre, n. 2.525, Centro - Sorriso - MT, a abertura da CONCURSO DE PROJETOS Nº . 001/2014. O julgamento da referida licitação será através da MELHOR TÉCNICA E PREÇOS, objetivando a "SELEÇÃO DE ORGANIZAÇÃO DA SOCIEDADE CIVIL DE INTERESSE PÚBLICO (OSCIP) PARA FORMAÇÃO DE VÍNCULO DE COOPERAÇÃO POR MEIO DE TERMO DE PARCERIA VISANDO O FOMENTO E REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES DE INTERESSE PÚBLICO". O Edital poderá ser obtido junto à Prefeitura Municipal de Sorriso, Departamento de Licitação, durante o horário normal de expediente ou através do site www.sorriso.mt.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Comissão Permanente de Licitação, na Prefeitura Municipal em horário normal de expediente, das 07:00 às 13:00 horas ou através do telefone (66) 3545-4700.

Sorriso-MT, 10 de outubro de 2014 LUCIENE BABMARE HAHN QUINOT Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE TAPURAH

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 83/2014

REGISTRO DE PREÇOS 59/2014 PROCESSO ADMINISTRATIVO 095.2014.

O Município de Tapurah, Estado de Mato Grosso, através do seu Pregoeiro, instituído pela Portaria nº 189 de 23 de julho de 2014, torna público, o resultado da licitação Pregão Presencial 083/2014, do tipo "MENOR PREÇO POR ITEM", regida pelas disposições da Lei Federal nº 10.520/02, Lei Complementar 123/06 e demais legislação aplicável, tendo por objeto: Contratação de empresa que possua código FINAME, para futura eventual aquisição de escavadeira hidráulica nova através do programa PROVIAS - FINAME/BNDES - Banco do Brasil e aquisição de caminhão ¾ conforme Convenio do Ministério da Agricultura, Pecuária E Abastecimento nº 808671/2014 para atender as necessidades do Município de Tapurah. Nesta, sagrouse vencedora as empresas: ALFA COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA que foi declarada vencedora com o valor total de R\$ 430.000,00 (quatrocentos e trinta mil reais) e a empresa M. DIESEL CAMINHÕES E ONIBUS LTDA foi declarada vencedora com o valor total de R\$ 156.000,00 (cento e cinqüenta e seis mil reais).

Tapurah - MT, 7 de outubro de 2014. SHIRLEY MARIA WILLERS

PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2014

REGISTRO DE PRECO

O Fundo Municipal de Saúde de Várzea Grande, por meio do Pregoeiro Oficial, designada pela portaria n. 639/2014, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação na modalidade de PREGÃO na forma ELETRÔNICA, do tipo menor preço, tendo como critério de julgamento o menor preço por item, cujo objeto: FUTURAS E EVENTUAIS AQUISIÇÕES DE PÃES PARA ATENDIMENTO DAS NECESSIDADES DO HOSPITAL E PRONTO SOCORRO MUNICIPAL DE VARZEA GRANDE, conforme edital e anexos, com realização prevista para o dia 24 de outubro de 2014, às 10h00min (horário de Brasília). O Edital completo está à disposição dos interessados, na Prefeitura Municipal de Várzea Grande - Superintendência de Licitação, nos dias úteis das 08h30min às 18h30min, sito à avenida Castelo Branco, 2500 - Várzea Grande/MT, mediante recolhimento da taxa de R\$ 50,00 - não restituível e gratuitamente, no sitio: www.bll.org.br/www.varzeagrande.mt.gov.br.

Várzea Grande-MT, 10 de outubro de 2014. DAOUD MOHD KHAMIS JABER ABDALLAH Secretário de Saúde

LUCIANA MARTINIANO DE SOUSA Pregoeira

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2014

Processo. n. 258489/2014.

O Município de Várzea Grande-MT, através da Superintendência de Licitação, comunica aos interessados que o Pregão Eletrônico n. 14/2014, do tipo MENOR PREÇO, tendo como critério de julgamento o MENOR PREÇO POR LOTE, conforme descrito no edital e seus anexos, tendo como objeto: Contratação de empresa especializada em fornecimento de material que serão utilizados na execução de parte das obras pertinente aos Termos de Compromisso n. 408736067/2013 composto de: tubos, peças e conexões (ferro fundido), válvula de retenção, válvula de gaveta corpo curto com flanges e volante, tubos de PVC para rede de esgoto e acessórios, tubos PVC DEOFO e acessórios, tubo de concreto armado, tubos flanges e conexões, tampão de ferro fundido dúctil, mancal para haste de prolongamento e acessórios e comporta com duplo sentido de fluxo CQUAW para atender a execução das obras (1º etapa - PAC 2) sendo: Estações elevatórias de esgoto, Estação de Tratamento de Esgoto, Ligação domiciliares, Linhas de Recalque, Redes de Esgoto e Ramais Condominiais dos Sistemas de Esgotamento Sanitário das sub-bacias 02, 08 e 10 no município de Várzea Grande-MT, com realização prevista para o dia 13 DE OUTUBRO DE 2014 às 14h (horário de Brasília). Foi PRORROGADO para dia 24 de outubro de 2014 às 14h00min. Para realizar modificações no TR Anexo I.a, conforme solicitado Oficio 276/2014/SVOU/GABINETE. O Edital completo está à disposição dos interessados, na Prefeitura Municipal de Várzea Grande-MT, mediante recolhimento da taxa de R\$ 50,00 - não restituível e gratuitamente, no site: www.bll.org.br.

Várzea Grande-MT, 10 de outubro de 2014. GONÇALO APARECIDO DE BARRO Secretário de Viação, Obras e Urbanismo

LANDOLFO L. VILELA GARCIA Pregoeiro



ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE ANAURILÂNDIA

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2014

Encontra-se aberta na Prefeitura Municipal de Anaurilândia-MS, o Pregão Presencial nº 037/2014 - Processo nº 076/2014, TIPO MENOR DESCONTO, que trata da Seleção de proposta visando a aquisição de materiais de consumo para o Projeto Eterno Aprendiz e Conviver (SCVF), atendendo as necessidades do Fundo Municipal de Assistência Social. A abertura dos envelopes dar-se-á no dia 22 de Outubro de 2014 às 09:00 horas (horário de Brasília).O edital em Outubro de 2014 as 09:00 horas (horario de Brasilia). O edital em inteiro teor estará à disposição dos interessados, de 2ª a 6ª feira, das 8:00 às 13:00 h (horário de Brasília), na Rua Floriano Peixoto, 1000 - Centro, CEP 79.770-000, Município de Anaurilândia-MS. Valor da pasta contendo o edital é de R\$ 30,00 (trinta reais). Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (67) 3445/1110- Setor de Licitações.

> Em 10 de outubro de 2014 LIGIA MAZZON Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO GRANDE SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, TRANSPORTE E HABITAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 19/2014

Processo nº. 55.196/2014-49

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que na licitação em epígrafe, tendo por objeto a EXECUÇÃO DE OBRAS VISANDO A REFORMA DA UNIDADE BASICA DE SAÚDE - MARIO COVAS, CAMPO GRANDE-MS" foi fracassada, conforme o disposto na Ata nº. 003/2014 conforme o disposto na Ata nº 003/2014..

Campo Grande-MS, 10 de outubro de 2014. SERGIO HENRIQUE DA SILVA TAVARES

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

PROCESSO Nº 4387/2014

O município de Chapadão do Sul, estado de Mato Grosso do Sul, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, sua Presidente, a Senhora Márcia Regina Zanini Mariani, designada pela Portaria Municipal nº 543/2014, torna público que no dia 28/11/2014, às 08:00 hs MS, na Prefeitura Municipal de Chapadão do Sul - MS, situada na Av. Seis, Nº 706, Centro, realizará processo licitatório na modalidade CONCORRÊNCIA PÚBLICA, do tipo "MELHOR TÉC-NICA E MENOR PREÇO", visando a Concessão Administrativa - Parceria Público-Privada, concernente ao serviço público de manejo Parcena Publico-Privada, concernente ao serviço publico de manejo de resíduos sólidos, que consiste na implantação, operação e monitoramento da unidade de gerenciamento de resíduos sólidos, incluindo plano de recuperação de área degrada conforme projetos para suprir as necessidades da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Meio Ambiente, consoante o edital e especificações constantes nos projetos, que será regido pela Lei federal nº 8.666/93, suas alterações edamais especificações e constantes do ato convectações e demais especificações e condições constantes do ato convocatório.

O EDITAL e seus ANEXOS encontram-se disponíveis aos interessados, no endereço acima especificado. E para que ninguém possa alegar desconhecimento, foi expedido o resumo do presente Edital, que será público no órgão que divulga os atos oficiais do Município.

> Chapadão do Sul-MS, 10 de outubro de 2014. MÁRCIA REGINA ZANINI MARIANI Presidente da Comissa

PREFEITURA MUNICIPAL DE CORUMBÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 145/2014

ORGÃO: Secretaria Municipal de Saúde. OBJETO: Aquisição de Material de Consumo (Cortinas Hospitalar e Kit Varão). O Município de Corumbá, através da Secretaria Municipal de Saúde, com base na Lei nº 10.520/2002 e Decreto Municipal n.º 207/2006, declara HO-MOLOGADO o procedimento licitatório Pregão Público Presencial nº 145/2014 - Processo Administrativo nº 22.128/2014 e adjudica as empresas: 1) SIMÉIA A.H.M. MUSTAFÁ-ME, inscrita no CNPJ/MF sob nº 24.602.765/0001-60, 2) SPORTS EMPÓRIO, PAPELARIA E INFORMÁTICA LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 24.596.082/0001-47, vencedora do certame do objeto acima citado, conforme os valores constantes do resultado da licitação publicado no Diário Oficial do Estado nº 8.744 de 27/08/2014 pág. 59/60, Diário Oficial do Município de Corumbá - Ed. nº 526 de 25/08/2014 pág. 01 e Diário Oficial da União nº162 de 25/08/2014 - pág. 196. PREGÃO PÚBLICO PRESENCIAL Nº 155/2014 - ORGÃO: Secretaria Municipal de Saúde. OBJETO: Aquisição de Material de Consumo (Pulseiras em Tyvek). O Município de Corumbá, através da Secretaria Municipal de Saúde, com base na Lei nº 10.520/2002 e ORGÃO: Secretaria Municipal de Saúde. OBJETO: Aquisição de

Decreto Municipal n.º 207/2006, declara HOMOLOGADO o procedimento licitatório, Pregão Público Presencial nº 155/2014 - Processo Administrativo nº 7.266/2014 e adjudica a empresa COMER-CIAL ISOTOTAL LTDA - EPP, inscrita no CNPJ/MF sob nº 06.305.092/0001-02, vencedora do certame do objeto acima citado, conforme os valores constantes do resultado da licitação publicado no Diário Oficial do Estado nº 8.744 de 27/08/2014 pág. 60, Diário Oficial do Município de Corumbá - Ed. nº 526 de 25/08/2014 pág. 01 e Diário Oficial da União nº162 de 25/8/2014 - pág. 196.

> Corumbá-MS, 5 de setembro de 2014 DINACI VIEIRA MARQUES RANZI Ordenador de Despesas

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 229/2014

O Município de Corumbá - MS, torna público a abertura da Licitação, que será regida pela Lei Federal nº 10.520/2002, pelo Decreto Municipal nº 207/2006, subsidiariamente pela Lei Federal nº Decreto Municipal nº 201/2006, subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93, e suas alterações, na forma que especifica: Órgão: Secretaria Municipal de Saúde. Licitação: Pregão Presencial nº 229/2014 - Processo nº 38.001/2014. Objeto: Aquisição de material consumo (Brinquedos e DVD'S Infantis). Recebimento e Abertura das Propostas: ás 08:30 horas do dia 23 de outubro de 2014. Local: Prefeitura Municipal de Corumbá-MS, sala licitação, situada na rua Gabriel Vandoni de Barros, 01 Bairro Dom Bosco - Corumbá-MS. Edital: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, na Su-perintendência de Suprimentos e Serviços da Secretaria Municipal de Gestão Pública, na Prefeitura Municipal de Corumbá/MS

> Corumbá - MS, 10 de outubro de 2014. ANDRÉ SIMÕES Superintendente de Suprimento e Serviços

PREFEITURA MUNICIPAL DE DOURADINA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 33/2014

Processo administrativo nº 64/2014 A Prefeitura Municipal de Douradina - Estado de Mato Grosso do Sul, através da Comissão Permanente de Licitação, TORNA PÚBLICO para conhecimento dos interessados, que fará realizar no dia 31 de outubro de 2014, às 09h00 a licitação na modalidade acima mencionado do tipo menor preço global, em conformidade com a Lei n.º 8666/93 e demais dispositivos aplicáveis.

Contratação de empresa para execução do remanescente das obras de construção de escola no âmbito do Programa Nacional de Reestruturação e Aparelhamento da Rede Escolar Pública da Educação Infantil - Proinfância, no Conjunto Habitacional "Parque das Araras", no município de Douradina/MS, conforme as especificações contidas na Planilha Orçamentária, Cronograma Físico Financeiro e Prointes Arquitetáriose contidos no Edito do Reisto Giranceiro e Projetos Arquitetônicos contidos no Edital de licitação. LOCAL E DATA DE ABERTURA:

A abertura e julgamento das propostas serão realizados no dia 31 de outubro de 2014 às 09h00, no setor de licitações da Prefeitura Municipal de Douradina/MS, sito na Rua Domingos da Silva, 1250 - Centro, neste município. AQUISIÇÃO DO EDITAL:

A pasta completa do edital deverá ser retirada no Departamento de Compras e Licitações, no endereço supra citado, mediante o recolhimento da taxa no valor de R\$ 30,00, no horário das 07:00 as 12:00 horas. Poderão participar da presente licitação as empresas devidamente inscritas no registro de Fornecedores da Prefeitura Municipal de Douradina/MS, no ramo pertinente ao objeto da licitação e que atenderem a todas as condições exigidas para cadastramento até o 3º (terceiro) dia anterior à data do recebimento dos envelopes. Informações poderão ser obtidas pelo telefone (067) 3412 - 1104.

> Douradina-MS, 1º de outubro de 2014. SUZETH FERREIRA DA SILVA GOMES Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE DOURADOS SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 132/2014

O Município de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sulatravés da Secretaria Municipal de Fazenda, torna público para co-nhecimento dos interessados, que promoverá certame licitatório na modalidade PREGÃO - na forma Presencial - relativo ao Processo na modalidade PREGÃO - na forma Presencial - relativo ao Processo na 402/2014/DL/PMD - tendo como objeto a "AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS AGRÍCOLAS, DE ACORDO COM A PROPOSTA 079459/2013 DO PROGRAMA APOIO AO DESENVOLVIMENTO DO SETOR AGROPECUÁRIO", a ser processado e julgado em conformidade com o disposto na Lei Federal nº 10.520/02, Decreto Municipal nº 3.447/05, Lei Complementar nº 123/06, com aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. A sessão pública para o credenciamento e recebimento dos envelopes de propostas de preços e de habilitação ocorrerá às 08h (oito horas), do dia 29/10/2014 (vinte e nove de outubro do ano de dois mil e catorze), na sala de reunião do Departamento de Licitação, localizada no Bloco "F" do Centro Administrativo Municipal, sito na Rua Coronel Ponciano, nº 1.700, Parque dos Jequitibás, na cidade de Dourados-MS. O edital com seus elementos constitutivos encontra-se

disponível para consulta e download no sítio oficial do Município de Dourados, http://www.dourados.ms.gov.br (Categoria "Licitações"); e, alternativamente, também poderá ser obtido no Departamento de Licitação, em versão gravada gratuitamente, mediante a apresentação de mídia removível (CD, DVD, pen-drive ou congênere) ou ainda pelo processo de fotocópia, mediante o ressarcimento da taxa referente aos custos de reprodução gráfica da documentação fornecida. Informações adicionais poderão ser obtidas pelo telefone (0XX67) 3411-7755 e/ou via e-mail no endereço eletrônico pregao@dourados.ms.gov.br.

> Dourados-MS, 6 de outubro de 2014. WALTER BENEDITO CARNEIRO JÚNIOR Secretário

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO PRESENCIAL Nº 121/2014

O Município de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, por intermédio do Pregoeiro, no uso de suas atribuições, torna público para conhecimento dos interessados, a reabertura de prazo do certame para connecimento dos interessados, a reabertura de prazo do certanie licitatório em epígrafe, na modalidade PREGÃO - na forma Presencial - relativo ao Processo nº 256/2014/DL/PMD - tendo como objeto a "AQUISIÇÃO DE LIVROS PARA ATENDER A BIBLIOTECA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL", a ser processado e julgado em conformidade com o disposto na Lei Federal nº 10.520/02, Decreto Municipal nº 3.447/05, Lei Complementar nº 123/06, com aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. A sessão pública para o credenciamento e recebimento dos envelopes de propostas de preços e de habilitação ocorrerá às 14h (catorze horas), do dia 29/10/2014 (vinte e nove de outubro do ano de dois mil e catorze), na sala de reunião do Departamento de Licitação, localizada no Bloco "F" do Centro Administrativo Municipal, sito na Rua Coronel Ponciano, n° 1.700, Parque dos Jequitibás, na cidade de Dourados-MS. O edital com seus elementos constitutivos encontra-se disponível para consulta e download no sítio oficial do Município de Dourados, http://www.dourados.ms.gov.br (Categoria "Licitações"); e, alternativamente, também poderá ser obtido no Departamento de Licitação, em versão gravada gratuitamente, mediante a apresentação de mídia removível (CD, DVD, pen-drive ou congênere) ou ainda pelo processo de fotocópia, mediante o ressarcimento da taxa referente aos custos de reprodução gráfica da documentação fornecida. Informações adicionais poderão ser obtidas pelo telefone (0XX67) 3411-7755 e/ou via e-mail no endereço eletrônico pregao@dourados.ms.gov.br.

> Dourados-MS, 6 de outubro de 2014 JORGE PESSOA DE DOUZA FILHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

CONTRATO Nº 182/2014

Processo Nº 170/2014. Pregão Presencial Nº 075/2014 PARTES: Prefeitura Municipal de Mundo Novo/MS e a Empresa Colombi Móveis e Informática Ltda. OBJETO: Constitui objeto do presente Termo Aditivo, a alteração da Cláusula Décima Primeira - Do Prazo de Vigência, do Contrato nº 182/2014, em atendimento ao despacho do Prefeito Municipal. FUNDAMENTO LEGAL: Do Prazo: O presente Termo Adirivo tem fundamento legal no inciso II do § I do Art. 57 da Lei no. 8.666/93 e alterações posteriores correlatas e justificativas. DO PRAZO: O prazo de vigência do Contrato será prorrogado a contar de 29 de Sétembro de 2014 até 29 de Novembro de 2014. DATA DA ASSINATURA: 29/09/2014. Humberto Carlos Ramos Amaducci (Prefeito Municipal) e Ademilson Marchetti (Colombi Móveis e Informática Ltda).

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ALVORADA DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 6 AO CONTRATO Nº 52/2012

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul/MS CONTRATADO: ND2 ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA - EPP OBJETO: Aditivo de prazo ao contrato nº 052/2012 que tem por objetivo a implantação de infra-estrutura turística no Parque Nelson de Oliveira, na Quadra 008 do Loteamento Jardim Guanabara, no Município de Nova Alvorada do Sul/MS, conforme projetos, planilhas, cronograma de execução e memorial descritivo constantes no Edital, e conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho do Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho de Contrato de Repasse no conforme plano de Trabalho de Contrato de Repasse no conforme plano de Contrato de Edital, e conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse nº 0333.858-05/2010/MTUR/CAIXA, do Programa TURISMO SOCIAL NO BRASIL, celebrado entre a União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representado pela Caixa Econômica Federal e o Município de Nova Alvorada do Sul - MS. PRAZO: O prazo fixado na cláusula sexta, item 6.3 do contrato fica prorrogado por mais 150 (Cento e cinquenta) dias, com início em 31.03.2014 encerrando-se em 27.08.2014. FORO:COMARCA DE NOVA ALVORADA DO SUL/MS ASSINAM: Pela contratante: Juvenal de Assunção Neto-prefeito Municipal Pela contratante: Juvenal de Assunção Neto-prefeito Municipal Pela contratante. Prefeito Municipal Pela contratada: Nelson Fontoura Corrêa LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 28/03/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE PRAZO N° 7 AO CONTRATO N° 52/2012

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul/MS CONTRATADO: ND2 ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA - EPP OBJETO: Aditivo de prazo ao contrato nº 052/2012 que tem por objetivo a implantação de infra-estrutura turística no Parque Nelson



de Oliveira, na Quadra 008 do Loteamento Jardim Guanabara, no Município de Nova Alvorada do Sul/MS, conforme projetos, pla-nilhas, cronograma de execução e memorial descritivo constantes no Edital, e conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse nº O333.858-05/2010/MTUR/CAIXA, do Programa TURISMO SOCIAL NO BRASIL, celebrado entre a União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representado pela Caixa Econômica Federal e o Município de Nova Alvorada do Sul - MS. PRAZO: O prazo fixado na cláusula sexta, item 6.3 do contrato fica prorrogado até 30.09.2014. FORO:COMARCA DE NOVA ALVORADA DO SUL/MS ASSINAM: Pela contratante: Juvenal de Assunção Neto -Prefeito Municipal Pela contratada: Nelson Fontoura Corrêa LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 27/08/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 8 AO CONTRATO Nº 52/2012

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul/MS CONTRATADO: ND2 ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA - EPP OBJETO: Aditivo de prazo ao contrato nº 052/2012 que tem por objetivo a implantação de infra-estrutura turística no Parque Nelson objetivo a impiantação de infra-estrutura turistica no Parque Neison de Oliveira, na Quadra 008 do Loteamento Jardim Guanabara, no Município de Nova Alvorada do Sul/MS, conforme projetos, planilhas, cronograma de execução e memorial descritivo constantes no Edital, e conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse nº 0333.858-05/2010/MTUR/CAIXA, do Programa TURISMO SOCIAL NO BRASIL, celebrado entre a União Federal, por intermédio do Ministrica da Turismo representadado. Ministério do Turismo, representado pela Caixa Econômica Federal e o Município de Nova Alvorada do Sul - MS. PRAZO: O prazo fixado na cláusula sexta, item 6.3 do contrato fica prorrogado até 27.02.2015. FORO:COMARCA DE NOVA ALVORADA DO SUL/MS ASSINAM: Pela contratante: Juvenal de Assunção Neto - Prefeito Municipal Pela contratada: Nelson Fontoura Corrêa LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 30/09/2014.

ESTADO DE MINAS GERAIS PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO RIO DOCE

AVISO LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

Processo 066/2014.

cujo objeto contratação pessoa jurídica para construção UBS (Unidade Básica Saúde Porte I) Recursos Ministério Saúde Portaria nº 1.380/2013. Abertura 29-10-2014 DOZE HORAS. www.altoriodoce.mg.gov.br 032-3345.1959. 10/10/14.

ADILSON SANT ANA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE BONFINÓPOLIS DE MINAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2014

O Município de Bonfinópolis de Minas/MG torna público a realização de Processo Licitatório Nº. 068/2014 - Pregão Nº. 055/2014 - Objeto: Registro de Preços para aquisição de Câmara Fria para vacinas e laboratório. Sessão de recebimento de propostas e Julgamento: 24/10/2014 às 09:00 horas. Informações/Edital: Prefeitura ou pelo telefone: (0xx38) 3675-1121.

> Bonfinópolis de Minas-MG, 10 de outubro de 2014. ALBERTO FERREIRA DA SILVA

Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 79/2014 - SRP

O Município de Buritis, através da Pregoeira Titular, comunica aos interessados que fará realizar licitação na modalidade Pregão Presencial, com objetivo de inclusão no sistema de Registro de Preção, para aquisição de MATERIAL PARA ARTESANATO, UTENSÍLIOS DIVERSOS E OUTROS, para atender às Secretarias da Administração Municipal, nos termos do anexo I do edital, com abertura prevista para o dia 27/10/2014, a partir das 09:00 horas.

Buritis-MG, 10 de outubro de 2014. TEREZINHA PRISCO DAMASCENO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO AZUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 54/2014

O Município de Campo Azul/MG torna público a realização O Municipio de Campo Azul/MG torna publico a realização do Pregão Presencial nº. 054/2014. Objeto: Contratação de Assessoria Tributária. Sessão de recebimento de propostas e julgamento: 27/10/2014 às 10 horas. Informações pelo telefone (0xx38) 3231-8101, e-mail licitacaocampoazul@yahoo.com.br, edital disponível no site www.campoazul.mg.gov.br. Campo Azul/MG, 09/10/2014. MUNICÍPIO DE CAMPO AZUL /MG - Aviso de Licitação

TOMADA DE PRECOS Nº 14/2014

O Município de Campo Azul/MG torna público a realização Tomada de Preços nº. 014/2014. Objeto: Contratação de empresa para reforma do Posto de Saúde da Comunidade Rural de São Gregório, através do PAB CER. Sessão de recebimento e abertura dos envelopes até às 10:00 hs do dia 30/10/2014, o edital na íntegra e todos os seus anexos estão à disposição na sede da Prefeitura ou no site www.campoazul.mg.gov.br. Informações pelo telefone (0xx38) 3231-8101, email licitacaocampoazul@yahoo.com.br.

Campo Azul-MG, 9 de outubro de 2014. ARNALDO ALVES OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CARMO DO PARANAÍBA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

Processo Licitatório nº 142/2014. Objeto: Fornecimento e montagem de materiais necessários na execução de instalação de rede canalizada de oxigênio, ar comprimido e vácuo na obra de construção da UPA - Unidade de Pronto Atendimento. PROTOCOLO DOS ENVELOPES: até as 12h30min do dia 13/11/2014. ABERTURA DOS ENVELOPES: às 12h40min do dia 13/11/2014. LOCAL: Sala de Licitações (Av. Costa Júnior, 306, Centro, Carmo do Paranaíba). Informações complementares poderão ser obtidas no endereço acima ou pelos telefones (34) 3851-2068 das 12h00min às 17h00min ou ainda pelo site www.carmodoparanaiba.mg.gov.br/licitacoes.

> Carmo do Paranaíba, 9 de outubro de 2014. SIMEIRE SILVA MOREIRA CUNHA Presidente da Comissão Permanente de Licitações

MARCOS AURÉLIO COSTA LAGARES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE COIMBRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2014

A Prefeitura Municipal de Coimbra/MG torna público a realização do Pregão Presencial nº. 028/2014 - Processo Licitatório nº. 038/2014, tendo como objeto: Contratação de empresa(s) especializada(s) no ramo para aquisição de materiais hidráulico, elétrico, ferramenta, material de pedreira, aço, areia, placa de chapa galvanizada, ferragens, cimento, equipamento de proteção individual, telha de fibrocimento, madeira, entre outros que será utilizado na construção de um canteiro de obra e ampliação do anexo à Escola Municipal Padre Jaime Antunes de Souza, cujos recursos estão assegurados através do QESE e Recurso Próprio. Data de abertura: 24/10/2014 às 08:00. Local: Sala de Licitação da Prefeitura Municipal de Coimbra, na Praca Álvaro de Barros, nº. 401, Centro, Coimbrade Coimbra, na Praça Álvaro de Barros, nº. 401, Centro, Coimbra-MG. Edital disponível no endereço citado acima. Informações pelo telefone (32) 3555-1152 nos horários de 12:30 às 16:30.

JOSIANE VALENTE DA SILVA LANA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISTÁLIA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Proc. 010/14 - P. P. 009/2014 - Objeto - Aqu. móveis e equip. p/ reche. Conv. FNDE 702012/2010 - CTR 019/2014 - signatários: Eduardo M. Cabral (prefeito) e Metalmontes Com. Ind. Móveis Ltda - Vr. R\$ 27.476,95 - Data: 06/02/2014 - Vig. 31/12/2014.

Proc. 040/2014 - P. P. 029/14 - Objeto Cont. Serv. Oficinas p/ Assistência Social - CTR 079/14 - signatários: Eduardo M. Cabral (prefeito) e Karla C. G. Ruas - CPF: 095.342.656-40 - Vr. R\$ 12.300,00; CTR 078/14 - signatários: Eduardo M. Cabral (prefeito) e Tamires P. Gonçalves - CPF 106.046.896-52 - Vr. R\$ 12.600,00; CTR 080/14 - signatários: Eduardo M. Cabral (prefeito) E Euclides F. S. Neto - CPF 061.237.796-21 - Vr. R\$ 8.700,00 - Data 28/04/2014 - Vig. 28/10/2014 28/10/2014

EDITAL DE 10 DE OUTUBRO DE 2014 RESULTADO FINAL DO 6º PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Sr. Prefeito comunica o resultado final do 6º Proc. Seletivo Simplif. Publicado no dia 14/08/2014, pág. 180, seção 3. Comunica ainda a Homologação do resultado final.

EDUARDO M. CABRAL

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014

Proc. 010/14

Objeto - Aqu. Móveis e equip. p/ creche. Conv. FNDE 702012/2010 - O Sr. Eduardo M. Cabral - Prefeito - Homologa a favor de Me-R\$ 27.476,95 - Data 06/02/14.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2014

Proc. 040/2014

Objeto - Cont. Serv. Oficinas p/ Assistência Social - O Sr. Eduardo M. Cabral - Prefeito - Homologa a favor de: Karla C. G. Ruas - CPF: 095.342.656-40 - Vr. R\$ 12.300,00; Tamires P. Gonçalves - CPF 106.046.896-52 - Vr. R\$ 12.600,00; Euclides F. S. Neto - CPF 061.237.796-21 - Vr. R\$ 8.700,00 - Data 28/04/2014.

EDUARDO M. CABRAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE DESTERRO DE ENTRE RIOS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 7/2014

Processo nº 062/2014

Objeto: Reforma e revitalização das praças São Geraldo e Aarão Lima na sede de Desterro de Entre Rios. Recursos do BDMG urbaniza. Realização: dia 03 de novembro de 2014 às 09:00 horas. Local: sala de licitações da prefeitura municipal. Informações - (31) 3736-15158359-7922 ou compras@desterrodeentrerios.mg.gov.br

JOÃO BATISTA TRINDADE AZZI

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPATINGA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 15/2014 - SME

A Secretária Municipal de Educação, no uso de suas atribuições legais, DETERMINA A SUSPENSÃO do Processo Licitatório supracitado, por tempo indeterminado, cujo objeto é a seleção de Empresa Engenharia para construção, em regime de empreitada por preço unitário, de Quadra Poliesportiva coberta com vestiário na E. M. Jaime Morais Quintão, bairro Jardim Panorama e na E. M. Lucinda Fernandes Madeira, bairro Vila Formosa. Maiores informações no Departamento de Suprimentos, 2º andar do prédio da PMI, Av. Maria Jorge Sellim de Sales, n.º 100, Centro, CEP 35.160-011, Ipatinga - MG, telefone (31) 3829.8203, de 12 às 17 h.

Em 7 de outubro de 2014. LEIDA ALVES TAVARES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO PREGÃO Nº 114/2014

OBJETO: Contratação de empresa para transporte e serviço de mu-dança. O mesmo correu deserto e fica remarcado para o dia 24/10/2014 às 17hs. Cópia Ata através do e-mail: fundosaude@ipatinga.mg.gov.br.

> Em 10 de outubro de 2014. EDUARDO CALDEIRA DE SOUZA PENNA Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA **SOCIAL**

AVISO DE RETIFICAÇÃO

Retificação de publicação de extrato de nota de empenho - Pregão $n^{\rm e}$ 87/2014.

Pregao n- 8//2014.

Objeto: Aquisição de Transpallete manual com acionamento hidráulico para transporte de palle TS, capacidade mínima 3000kg, rodagem com rodas direcionais articuladas de nylon, ferro e poliuretano; dimensões: 0,70 m largura, 1,60 metros de comprimento e 1,20 m de altura para atender o Programa Banco de Alimentos do Edital

O Secretário Mun. de Assistência Social RETIFICA o aviso publicado no Diário Oficial da União - Seção 3 - Edição nr 192 de 06/10/2014 Pag. 212, onde "torna público o seguinte Extrato de Nota de Empenho, emitida em 01/02/2014...", sendo a seguinte redação "torna público o seguinte Extrato de Nota de Empenho, emitida em 01/10/2014...."

Em 10 de outubro de 2014. VASCONCELO FERREIRA LAGARES Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITURAMA

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 3/2014

Objeto: Alienação de veículos inservíveis ao município, no estado em que se encontram. Fica designado o dia 20 de outubro de 2014, às 10:00 hs., para o referido Leilão em epígrafe, a realizar-se na Sala de Reunião do Paço Municipal. O Edital completo, bem como as avaliações mínimas, para efeitos de lance legal estarão a disposição na Av. Alexandrita, nº 1314, Jardim Eldorado, Iturama/MG, Tel.: (0**34) 3411-9526.

Iturama-MG, 30 de setembro de 2014. ÂNGELA MARIA DE SOUZA Presidente da CPL



PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPARAÍBA EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº TP 3/2014

ISSN 1677-7069

Proc. 204/2014 - TP 003/2014 - Contrato 041/2014 - Termo Aditivo 001/2014 Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato original até 27/02/15 - Fundamento legal: Art. 57 da Lei Federal nº 8.666/93 - Roberto Emílio Lopes - Prefeito Municipal - Japaraí-ba/MG 25/09/14

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº TP 3/2014

Proc. 204/2014 - TP 003/2014 - Contrato 040/2014 - Termo Aditivo 002/2014 Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato original até 27/02/15 - Fundamento legal: Art. 57 da Lei Federal nº 8.666/93 - Roberto Emílio Lopes - Prefeito Municipal - Japaraí-ba/MG, 25/09/14.Roberto Emílio Lopes - Prefeito Municipal.

RETIFICAÇÃO

No Extrato De Termo Aditivo 001/2014 publicado no DOU3 de 17/09/2014 pag. 221, conforme segue: Errata - Extrato de Termo Aditivo - Proc. 043/2014 - TP 001/2014 - Contrato 023/2014 - Termo Aditivo 001/2014 - ONDE SE LÊ: "...12 de setembro de 2014" - LEIA-SE: "...05 de agosto de 2014".

PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPONVAR EXTRATO DE CONTRATO

Contrato firmado com a empresa ALIANÇA ESTRUTURAS METÁLICAS E CONSTRUTORA LTDA, valor global R\$ 160.326,16 (cento e sessenta mil trezentos e vinte e seis reais e dezesseis centavos), objeto contratação de empresa especializa em engenharia para construção de cobertura de quadra poliesportiva padrão FNDE, com área coberta de 627m², a ser executada sobre a quadra existente ao prédio da Escola Municipal São Jose Japonvar-MG.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE AZUL AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Monte Azul/MG torna público a Dispensa de licitação nº 002/2014 - contratação de empresa para fabricação e aquisição de containers e carrinho coletor de lixo, para esta municipalidade, em conformidade com o artigo 24, Inciso II da Lei 8.666/93 - Contratada: RENATA ANTUNES SILVA VICTOR-EPP, no valor de R\$ 7.950,00 (Sete mil novecentos e cinquenta reais).

Monte Azul - MG, 10 de outubro de 2014 JOSÉ EDVALDO ANTUNES DE SOUZA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE CARMELO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2014

O Prefeito de Monte Carmelo, no uso de suas atribuições legais, torna público que fará realizar no dia 27 de outubro de 2014 às 09h30min, no Setor de Licitações, situado nesta cidade à Praça Getúlio Vargas, nº. 242 - Centro, perante Comissão para tal designada, Tomada de Preços do Tipo Menor Preço Global, visando a CONTRATAÇÃO DE ÉMPRESĂ ESPECIALIZADA EM ENGENHARIA CIVIL PARA CONSTRUÇÃO DE QUADRA COBERTA NO DISTRITO DE CELSO BUENO, CONFORME CONVÊNIO Nº. 092/2014 SETOP/MG. Os interessados poderão procurar a Diretoria de Licitação, de 13h30min às 17h00min. Para obterem maiores informações ligue: (34) 3842-5880. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site da Prefeitura - www.montecarmelo.mg.gov.br e no Setor de Licitações

TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2014

O Prefeito de Monte Carmelo, no uso de suas atribuições legais, torna público que fará realizar no dia 27 de outubro de 2014 às 14h30min, no Setor de Licitações, situado nesta cidade à Praça Getúlio Vargas, nº. 242 - Centro, perante Comissão para tal designada, Tomada de Preços do Tipo Menor Preço Global, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ENGENHARIA CIVIL PARA CONSTRUÇÃO DE PISO DE QUADRA POLIESPORTIVA NA ESCOLA MUNICIPAL MARIA APARECIDA BRANDÃO VIEIRA NO BAIRRO SANTA RITA DE CÁSSIA. Os interessados poderão procurar a Diretoria de Licitação, de 13h30min às 17h00min. Para obterem maiores informações ligue: (34) 3842-5880. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site da Prefeitura - www.montecarmelo.mg.gov.br e no Setor de Licitações.

TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2014

O Prefeito de Monte Carmelo, no uso de suas atribuições legais, torna público que fará realizar no dia 28 de outubro de 2014 às 09h30min, no Setor de Licitações, situado nesta cidade à Praça Getúlio Vargas, nº. 242 - Centro, perante Comissão para tal designada, Tomada de Preços do Tipo Menor Preço Global, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ENGENHARIA CIVIL PARA CONSTRUÇÃO DO MERCADO MUNICIPAL NO MUNICÍPIO DE MONTE CARMELO, CONFORME

CONVÊNIO N.º 626/2013/SEGOV/PADEM GTR. Os interessados poderão procurar a Diretoria de Licitação, de 13h30min às 17h00min. Para obterem maiores informações ligue: (34) 3842-5880. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site da Prefeitura - www.montecarmelo.mg.gov.br e no Setor de Licitações.

Monte Carmelo, 8 de outubro de 2014. DANIEL SANT'CLAIR BARBOSA PORTES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MURIAÉ

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2014

A Prefeitura Municipal de Muriaé publica abertura de licitação na modalidade Concorrência Pública nº 012/2014 - Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de materiais e prestar serviços de mão de obra para construção de 01 (uma) Unidade Básica de Saúde (UBS) - Abertura da sessão dia 14/11/2014 às 08:30 horas, na Av. Maestro Sansão, 236/3º Andar, Ed. Centro Administrativo "Pres. Tancredo Neves", Centro, Muriaé, MG - Solicitação do edital e informações pelo telefone (32) 3696-3317 ou email licitacao@muriae.mg.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 237/2014

A Prefeitura Municipal de Muriaé publica Abertura de Licitação na Modalidade Pregão Presencial nº 237/2014 - Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de Certificado de Conclusão de Educação Infantil para a formatura de alunos - Abertura da Sessão Dia 23/10/2014 às 08:30 horas, na Av. Maestro Sansão, 236/3º Andar, Ed. Centro Administrativo "Pres. Tancredo Neves", Centro, Muriaé, MG - Solicitação do Edital e informações pelo telefone (32) 3696-3317 ou e-mail licitacao@muriae.mg.gov.br.

ALOYSIO NAVARRO DE AQUINO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE NANUQUE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

O Município de Nanuque/MG torna público que estará realizando Licitação no dia 30/10/2014 às 10h30min, na Modalidade Tomada de Preço 006/2014, tipo Menor Preço Global para contratação de pessoa jurídica para execução de pavimentação em prémoldado de concreto (Bloquete Hexagonal), Nanuque/MG, Convênio - 1006.794.46, Caixa Econômica Federal. As informações e aquisição do Edital correspondente poderão ser obtidas no Setor de Licitações da Prefeitura M. de Nanuque/MG, situada na Av. Geraldo Romano, 135, Centro, das 08h00min às 14h00min, pelo e-mail: licitacao@nanuque.mg.gov.br ou, ainda, no endereço eletrônico: www.nanuque.mg.gov.br.

Nanuque, 10 de outubro de 2014. MARIZETE FERREIRA SANTIAGO PORTUGAL Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE OURO BRANCO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2014

O Município de Ouro Branco torna público a alteração do Pregão Presencial 076/2014 - PRC 133/2014. - Com vias à adequação do termo de referência e prazo de vigência. Objeto: contratação de orientador social e facilitador de oficinas de arte e cultura e de esporte e lazer, para manutenção das atividades do CRAS, em atendimento a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social. Do tipo menor preço por item. A abertura do processo ocorrerá às 09:00 horas do dia 29/10/2014 na Sala da CPL. Valor estimado: R\$ 82.800,00 (Oitenta e dois mil e oitocentos reais). Alteração disponível no site: www.ourobranco.mg.gov.br. Edital gratuito.

MARIA APARECIDA JUNQUEIRA CAMPOS Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE OURO PRETO

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATOS DO MUNICÍPIO DE OURO PRETO Irmandade da Santa Casa da Misericórdia de Ouro Preto. Inexibilidade de Licitação 84/2013. Objeto: 5º aditivo de valor e prazo. Vigência: 02 meses. Vencimento: 1/9/2014. Valor: R\$ 2.857.486,61. DO(s): 02.015.001.10.302.0065.2.208.3390.3936 FR155 FP1453 02.015.001.10.302.0065.2.120.3390.3936 FR149 FP1196 02.015.001.10.302.0065.2.120.3390.3936 FR102 FP1195

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

O MUNICÍPIO DE OURO PRETO torna público edital, nos termos propostos, da Concorrência Pública nº. 004/2014 - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços, de natureza contínua, de coleta de lixo e limpeza urbana, varrição e capina; coleta, transporte, tratamento e destinação de resíduos de serviços de saúde no MOP, sede e distritos. Protocolo dos envelopes de habilitação e proposta de preços até às 08h30min do dia 13/11/2014, início da sessão dia 13/11/2014 às 09h00min. Edital no site www.ouropreto.mg.gov.br, link licitações. Informações: (31) 3559-3301.

ELIS R. S. PROFETA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAINEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

A Prefeitura Municipal de Paineiras/MG torna público que se acha aberto o PL n.º 98/2014, na Mod. TP n.º 04/2014, tipo Menor Preço, para a contratação de empresa para execução da obra de reforma da Unidade Básica de Saúde "Aguinalda Angélica de Jesus", conforme Portaria nº 1.184 de 30 de maio de 2014. Credenciamento dia 05/11/2014 às 08:30hs na sede da Prefeitura. O edital pode ser solicitado pelo e-mail: licitacaopaineirasmg@gmail.com. Inf. (37) 3545-1052.

Paineiras - MG, 10 de outubro de 2014 MARIA CRISTINA FERREIRA ALVES COTA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE POÇOS DE CALDAS SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 248-SMA/14

O Município de Poços de Caldas com referência ao edital de PREGÃO ELETRÔNICO n° 248-SMA/14, cujo objeto é a AQUI-SIÇÃO DE MICROCOMPUTADOR E IMPRESSORA PARA O CENTRO DE ARTES E ESPORTES UNIFICADOS - SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER da Prefeitura Municipal de Poços de Caldas. Comunica que o edital sofreu alterações e as mesmas se encontram disponíveis no site www.pocosdecaldas.mg.gov.br para conhecimento dos interessados. Permanecem inalteradas demais condições. Fica prorrogada a data de abertura do certame para o dia 28 de outubro de 2014, às 12h30min.

Poços de Caldas, 10 de outubro de 2.014.

MARIA LUISA UNTURA CARNEIRO

SANTIAGO

Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE POMPÉU

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo Licitatório nº 110/2014 - Pregão Presencial nº 074/2014. Contratante: Município de Pompéu/MG. Objeto: Registro de Preços para aquisição de trator agrícola para conservação e manutenção de estradas rurais, conforme Termo de Compromisso nº 796040/2013, firmado entre o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento/Caixa e o Município de Pompéu. Assinatura da ata: 09/10/2014. Contratado: Prodoeste Veículos e Serviços Ltda, CNPJ: 20.495.149/0001-04 Valor: R\$ 93.000,00.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO DAS NEVES

SECRETARIA MUNICIPIAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012

Processo nº 025/2012 - Objeto: Aquisição de Pneus.

A SECRETÁRIA MUNICÍPIAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS DE RIBEIRÃO DAS NEVES, no uso de suas atribuições legalmente conferidas, decide ANULAR o procedimento licitatório em epígrafe, com a devida publicidade do ato.

Ribeirão das Neves, 10 de outubro de 2014. MÁRCIA VERÔNICA MARTINS Secretária



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 84/2014

O Município de Ribeirão das Neves torna público que se encontra disponível no site www.ribeiraodasneves.mg.gov.br, o edital do Pregão 084/2014, Aquisição de Combustíveis (Gasolina, Álcool, Diesel, bem como de óleos Lubrificantes). A data para entrega do envelopes e realização da sessão será dia 24/10/2014 ás 09:00.

> ELCILENE LOPES CORREA MATOS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GOTARDO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

 $1^{\rm o}$ Termo Aditivo Do Contrato Nº. 048/2014, Processo Licitatório Nº. 056/2014, Tomada De Preços Nº. 009/2014. Objeto: Constitui Objeto Do lº Termo Aditivo A Prorrogação Da Vigência Do Constato Por 90 (Noventa) Dias. Vigência: 05/10/2014 A 05/01/2015. Data de Assinatura: 03/10/2014. Contratada: Paesan-Pavimentação Engenharia E Saneamento Ltda.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 67/2014

A Prefeitura Municipal De São Gotardo Torna Público - Aviso De Licitação: Processo Licitatório Nº. Pmsg/Cpl/106/2014. Pregão Presencial Nº. 067/2014. Tipo: Menor Preço Unitário. Objeto: Contratação De Empresa Para Fornecimento De Implementos Ágrí-Contratação De Empresa Para Fornecimento De Implementos Agricolas, Tais Como: Arado Agrícola, Carreta Agrícola, Distribuidor De Calcário, Grade Aradora, Grade Niveladora, Plantadeira Agrícola, Pulverizador Agrícola E Roçadeira Agrícola, De Acordo Como Repasse Advindo Do Ministério Da Agricultura, Pecuária E Abastecimento, Conforme Termo De Compromisso N ° 795861/2013. Apresentação Para Credenciamento Das Licitantes: 24/10/2014 Às 08h30min. Abertura Dos Envelopes: 24/10/2014 Às 08h45min, Na Sala Do Departamento De Licitação. Edital Completo Disponível Gratuitamente No Site Da Prefeitura Municipal De São Gotardo/Mg (Http://Www.Saogotardo.Mg.Gov.Br/). Informações: Tel.: (34) 3671-7103/7104 Ou E-Mail: Licitacaosg@Gmail.Com

TOMADA DE PREÇOS Nº 18/2014

A Prefeitura Municipal De São Gotardo Torna Público Aviso De Licitação: Processo Licitatório Nº. Pmsg/Cpl/102/2014 - Tomada De Preços Nº 018/2014. Menor Preço Global. Objeto: Contratação De De Preços Nº 018/2014. Menor Preço Global. Objeto: Contratação De Empresa De Engenharia Para Construção De Uma Unidade Básica De Saúde Tipo I, No Bairro Alvorada Município De São Gotardo, De Acordo Com O Repasse Advindo Do Ministério Da Saúde, Processo Nº 25000.168092/2013-88 E Proposta Nº 1128328000113002, Em Conformidade Com A Portaria 340 De 04 De Março De 2013. Data De Abertura: 30/10/2014 - Entrega Dos Envelopes a partir De 13h30min - Abertura Dos Envelopes: 13h45min, Na Sala Do Departamento De Licitação. Visita Técnica: 23/10/2014 Ou 24/10/2014 As 13h30min. Edital Completo Disponível Gratuitamente No Site Da Prefeitura Municipal De São Gotardo/Mg (www.saogotardo.mg.gov.br). Informações: Tel (34) 3671-7103/7104 Ou E-Mail: licitacaosg@gmail.com

> SEIJI EDUARDO SEKITA Prefeito.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA PONTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 56/2014

Comissão Pregão e Equipe de Apoio - Pregão Presencial nº. 056/2014. O Mun. de S. J. da Ponte/MG torna público a realização do Proc. de Lic. Nº. 080/2014, Pregão Presencial Nº. 056/2014, a realizar dia 31/10/14 às 09:00hs. Objeto: aquisição de veículos 0 km para atender a Secretaria Municipal de Saúde. Edital disponível na Prefeitura situado na Praça Olímpio Campos, 128, Centro, através do estimator de compose de co mail: pmsaojoaodaponte@gmail.com e através do site: www.saojoaodaponte.mg.gov.br para downloads.

> CHARLES CORRÊA DE AGUIAR Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS CORAÇÕES EXTRATO DE CONCESSÃO

CONCESSÃO DE DIREITO DE USO DE BEM IMÓVEL PÚBLI-CO MUNICIPAL PARA TERCEIROS. CEDENTE: MUNICÍPIO DE TRÊS CORAÇÕES, na pessoa do Prefeito Municipal, Senhor Cláudio Cosme Pereira de Souza. CESSIONÁRIO: PRENSITEC PRODUTOS INSDUSTRIAIS LTDA. OBJETO: Constitui objeto do presente Termo a transferência de uso, sendo o direito real resolúvel de uso de área de terreno, de propriedade desta Prefeitura equivalente a 4.817,92 m² (quatro mil, oitocentos e dezessete metros e noventa e dois decímetros quadrados), compreendendo um Lote localizado na Rua Clélia, s/nº, no bairro Morada do Sol, nesta cidade, avaliada em R\(\text{3}\) 37.254,40 (trezentos e trinta e sete mil, duzentos e cinquenta e quatro reais e quarenta centavos), conforme laudo de avaliação anexo. A concessão de direito real de uso destina-se a ampliação da sede administrativa e operacional da empresa concessionária, com a construção de seu parque industrial próprio, objetivando a produção de caixas metálicas destinadas a reatores de todos os tipos para a iluminação pública e doméstica. PRAZO: 10 (dez) anos VALOR: sem ônus para a concessionária. DATA DO CONTRATO: 02 de outubro

DEPARTAMENTO DE COMPRAS E LICITAÇÃO DIVISÃO DE LICITAÇÃO

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 7/2014

OBJETO: contratação de serviços especializados em exames de na-sofibrolaringoscopia, polissonografia, audiometria com impedanciometria, bera, vectoeletroestagmografia e processamento auditivo para atender aos pacientes do SUS de Três Corações.O município de Três Corações/Prefeitura Municipal de Três Corações, com sede na Rua Cel. Alfredo Silva, 57, Bairro Centro, CEP 37.410-000, torna pública a licitação na modalidade Credenciamento. Data de Cadastramento: a partir do dia 13 de outubro de 2014, das 09:00 às 11hrs e 13:00 às 16hrs. Endereço: Rua Cel. Alfredo Silva, 57- centro / Departamento de Licitação. Sob a responsabilidade da SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, conforme Lei Federal n.º 8.666 de 21.06.1993 e alterações, Lei nº 10.520/02 e pelas demais condições fixadas neste edital.O Edital completo, seus anexos, impugnações, recursos, decisões e demais atos deverão ser acompanhados pelos interessados para ciência através do site www.trescoracoes.mg.gov.br, ou no Departamento de Licitação das 09:00 às 11:00 horas e das 14:00 às 16:00 horas.

> Três Corações, 6 de outubro de 2014. TAMIRES PICHELI Presidente da Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE RETIFICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

ERRATA 00042/2014.

O Departamento de Contratos, na presente data em análise à Tomada de Preço n°00002/2014 - Contrato n°00096/2014 que tem como objeto a construção de 01 (uma) cobertura de quadra esportiva pequena localizada na E.M. Professora Henriqueta Gomes - Av. Bel-chior Dias Moreira, com fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos próprios, obedecendo Projeto Padão do FNDE, torna pública e oficializa a presente "ERRATA" ao Contrato n°00096/2014, conforme disposições a seguir alinhadas: O referido contrato constou, por erro de digitação, o termo de compromisso no objeto de forma equivocada. Sendo assim, onde constou: "Termo de Compromisso PAC 207491/2013"; passa a constar: " Termo de Compromisso PAC 207321/2013". Késia de Moura Martins Divisão de Contratos.

> Três Corações, 8 de outubro de 2014 LUCIANA PIMENTA VANI BEMFICA Chefe da Divisão de Contratos

PREFEITURA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 634/2014 Repetição

Menor Preço.

OBJETO: seleção de empresa de engenharia para execução das obras e serviços relativos à manutenção corretiva e preventiva do sistema de iluminação pública, fornecimento de sistema de gestão online com relatório de desempenho da rede, desenvolvimento de métodos de tratamento de falhas, atuação para correção de falhas provenientes de vandalismo ou furto, elaboração de projetos executivos de eficientização, melhoria, expansão, eventos oficiais especiais e artísticos de realce / decorativa de espaço público, destinação e disposição final ambientalmente adequada de resíduos sólidos e execução de obras de extensão de redes, remoção, melhorias e eficientização do sistema elétrico e de iluminação do Município de Uberlândia - MG. Considerando as várias impugnações e pedidos de informações apresentados, a Comissão Permanente de Licitações e ordenadores da despesa decidiram lançar novo edital com as retificações pertinentes ao objeto. Assim, a visita ao local da obra acontecerá nos dias 13/11/2014 e 17/11/2014, ambos às 14:00 horas, horário limite em que o representante da Licitante deverá se apresentar na Secretaria Municipal de Obras - Centro Administrativo Municipal, Av. Anselmo Alves dos Santos, 600, Bloco 2, 2º pavimento, onde será fornecido o atestado de visita. Ficam dispensadas de realizar visita técnica as empresas que já a fizeram. Quanto ao depósito a ser prestado conforme item 4.2.5.3 as licitantes ficam responsáveis pela validade da garantia prestada, conforme exigido no item 4.2.5.3.2. O novo texto editalício encontra-se a disposição na Diretoria de Compras, na Rua Ubiratan Honório de Castro, n.º 826, bairro Santa Mônica, fone 0xx 34-3239-2488, das 12:00 às 17:00 horas. Entrega dos Envelopes e Sessão Pública para abertura no dia 24/11/2014 às 13:00 horas na Diretoria de Compras.

> Uberlândia, 9 de outubro de 2014. MARIA BARBOSA POLICARPO Presidente da CPL

ESTADO DO PARÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA, CONTRATADOS: D. G. SPERN - CNPJ: 04.253.995/0001-53 Contrato nº. 442/2014 no valor de R\$: 4.967,68 (Quatro Mil Novecentos e sessenta e Sete Reais e Sessenta e Oito Centavos); RODRIGUES E LIRA DISTRIBUIDORA LTDA - ME - CNPJ: 10.466.353/0001-35 Contrato nº. 443/2014 no valor de R\$: 1.930,40 (Hum Mil Novecentos e Trinta Reais e Quarenta Centavos); A. J. SILVA & CIA LTDA - CNPJ: 03.019.913/0001-48 Contrato nº. 444/2014 no valor de R\$: 80.697,00 (Oitenta Mil Seiscentos e Noventa e Sete Reais); SANTOS E BERTOLONI LTDA - ME - CNPJ: 11.556.437/0001-22 Contrato n°. 445/2014 no valor de R\$: 46.200,00 (Quarenta e Seis Mil e Duzentos Reais) e a I. S. DE SOUZA COMÉRCIO-ME -CNPJ: 01.834.614/0001-31 Contrato nº. 446/2014 no valor de R\$: 5.992,50 (Cinco Mil Novecentos e Noventa e Dois Reais e Cinquenta Centavos); VIGÊNCIA: até 06 (seis) meses. OBJETO: Aquisição de matérias de consumo diversos (suprimentos de informática, armarinho e equipamentos) para manutenção do Projeto Santa Benedita e Programas Diversos da SEMUTS; FONTE DE RECURSOS: Recursos do tesouro Municipal e Caixa Econômica Federal - 2.106, 3.3.90.30.00 - Materiais de Consumo, 4.4.90.52.00 - Equipamentos e Materiais Permanentes; ASSINATURA DO CONTRATO: Altamira/PA, 08/10/2014 - Ordenador de Despesas: Eng. Domingos Juvenil - Prefeito.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO TERMO ADITIVO DO CONTRATO nº. 325/2014 -PEREIRA E LUCENA LTDA - CNPJ: 18.330.467/0001-65; JUS-TIFICATIVA: Prorrogar vigência por 06 (seis) meses conforme Art. 57, Inciso IV da Lei Federal nº. 8.666/93 da Lei Federal nº. 8.666/93, Modificar o valor contratual em decorrência de sua prorrogação - R\$: 13.680,00 (Treze Mil Seiscentos e Oitenta Reais); FONTE DE RE-CURSOS: 2.106 - 3.3.090.39.00 - Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica; ASSINATURA DO TERMO ADITIVO DE CONTRA-TO: Altamira/PA, 22/09/2014 - Ordenador de Despesas: Eng. Do-mingos Juvenil - Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 83/2014

OBJETO: Aquisição de brinquedos diversos - Projeto um Sonho de Natal; ABERTURA: 23/10/2014, às 09:00 horas; LOCAL P/ RETIRADA E INFORMAÇÕES: Rua Otávio Nery nº. 727, Jardim Independente I, Altamira/PA, das 08:00 às 12:00 horas; Deve ser recolhido uma TAXA de R\$: 50,00. Altamira/PA, 08/10/2014 - José de Arimatéia A. Batista - Pregoeiro.

> JOSÉ DE ARIMATÉIA A. BATISTA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUMARÚ DO NORTE

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato Nº:034/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: Luced Comercio de Peças Ltda. CNPJ N° 07.141.397/0001-80 Objeto: Fornecimento de peças e acessórios de reposição em geral de maquinas pesadas para a manutenção da frota de veículos pertencentes às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor global Presvisto Estimado de: 476.254,35 (quatrocentos e setenta e seis mil duzentos e cinquenta e quatro reais e trinta e cinco centavos) Vigência:25/03/2014 à 31/12/2014

Contrato N°:045/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: Luced Comercio de Peças Ltda. CNPJ N° 07.141.397/0001-80 Objeto:Prestação de serviços de mão de obra em maquinas pesadas da frota pertencentes às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ R\$ 382.000,00 (trezentos e oitenta e dois mil reais) Vigência: 25/03/2014 à 31/12/2014.

Contrato Nº:035/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ nº. 34.670.976/0001-93 Contratada: A.N Comercio de Peças e Acessorios Ltda - ME. CNPJ Nº 08.810.254/0001-87 Objeto: Fornecimento de peças e acessórios de reposição em geral para veículos leves e pesados para a manutenção da frota pertencentes às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 717.367,00 (setecentos e dezessete mil trezentos e sessenta e sete reais)

Contrato Nº:036/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: C&J Comercio de Peças Ltda ME. CNPJ N° 17.818.554/0001-01 Objeto: Fornecimento de peças e acessórios de reposição em geral para veículos leves, pesados e maquinas pesadas pertencentes às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 2.138.148,71 (dois milhões cento e trinta e oito mil cento e quarenta e oito reais e setenta e um centavos)



Contrato Nº:046/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: C&J Comercio de Peças Ltda ME. CNPJ N° 17.818.554/0001-01 Objeto: Prestação de serviços de mão de obra em maquinas pesadas da frota pertencentes às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ R\$ 584.096,00 (quinhentos e oitenta e quatro mil e noventa e seis centavos) Vigência: 25/03/2014 à 31/12/2014

ISSN 1677-7069

Contrato N°: 037/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: Contem Materias Eletricos Ltda. CNPJ N° 00.950.871/0001-90 Objeto:Fornecimento de matérias elétricos em geral para atender às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 886.818,00 (oitocentos e oitenta e seis mil oitocentos e dezoito reais) Vigência: 25/03/2014 à 31/12/2014

Contrato Nº: 038/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ nº. 34.670.976/0001-93 Contratada: Motobras Motores Ltda. CNPJ Nº 04.854.089/00001-04 Objeto: Fornecimento de matérias de construção, ferragens, hidráulicos e elétricos em geral para atender às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 1.136.819,00 (um milhão cento e trinta e seis mil oitocentos e dezenove reais) Vigência: 25/03/2014 à 31/12/2014

Contrato Nº: 039/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ nº. 34.670.976/0001-93 Contratada: Reimac Redenção Imprementos e Mquinas Agricolas Ltda. CNPJ Nº 04.741.161/0001-97 Objeto: Fornecimento de matérias de construção, 04.741.101/0001-97 Objeto. Fornecimento de inacerias de construção, ferragens, hidráulicos e elétricos em geral para atender às Secretarias Municipais da Prefeitura de Cumaru do Norte - PA. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 3.592.650,50 (três milhões quinhentos e noventa e dois mil seiscentos e cinquenta reais e cinquenta centavos) Vigência: 25/03/2014 à 31/12/2014.

Contrato Nº:028/2014 Contratante: Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte - PA CNPJ n°. 34.670.976/0001-93 Contratada: Freitas Sistema de Comunicação e Internet Ltda CNPJ n° 17.194.205/0001-58 Objeto: Fornecimento de prestação de serviço de link de internet para prefeitura municipal de cumaru do norte e demais secretarias. Valor Global Presvisto Estimado de: R\$ 13.500,00 (treze mil e quinhentos reais) mensais. Vigência: 24/04/2014 à 31/12/2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2014

Processo Licitatorio nº 049/2014.

A Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte, AVISA que realizará dia 23/10/2014 ás 09h00min Licitação, modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço por Lote, Tendo como objeto contratação de empresa para fornecimento de Gêneros Alimentícios perecível e não perecível para serem utilizado na Residência oficial da Prefeita Municipal de Cumaru do Norte - PA, conforme relação des-crita no Anexo I do edital, Apedido da Secretaria Municipal de Administração. Informações e Retirada do Edital Av. dos Estados, nº 73 Centro, (94) 9255-1680, ou e-mail pmcn2013@hotmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2014

Processo Licitatorio nº 050/2014.

Processo Licitatorio nº 050/2014.

A Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte, AVISA que realizará dia 23/10-2014 ás 14h00min Licitação, modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço por Lote, Tendo como objeto contratação de empresa para fornecimento de Gêneros Alimentícios perecível e não perecível para serem utilizado na merenda escolar dos alunos matriculados na Rede pública de Cumaru do Norte - PA, conforme relação descrita no Anexo I do edital, Apedido da Secretaria Municipal de Administração. Informações e Retirada do Edital Av. dos Estados, nº 73 Centro, (94) 9255-1680, ou e-mail pmcn2013@hotmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2014

Processo Licitatorio nº 051/2014.

A Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte AVISA que realizará dia 23./10/2014 ás 17h00min Licitação, modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço por Lote, Tendo como objeto con-tratação de empresa para fornecimento de Gêneros Alimentícios pe-recível e não perecível para serem utilizado nas secretarias da Rede pública de Cumaru do Norte - PA, conforme relação descrita no Anexo I do edital, Apedido da Secretaria Municipal de Administração. Informações e Retirada do Edital Av. dos Estados, nº 73 Centro, (94) 9255-1680, ou e-mail pmcn2013@hotmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2014

Processo Licitatorio nº 052/2014.

A Prefeitura Municipal de Cumaru do Norte. AVISA que realizará dia 24/10/2014 ás 09h00min Licitação, modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço por Lote, Tendo como objeto contratação de empresa para fornecimento de Material de Limpeza e utensílios para serem utilizados nas secretarias da Rede pública de Cumaru do Norte - PA, conforme relação descrita no Anexo I do edital, Apedido da Secretaria Municipal de Administração, Informações e Retirada do Edital Av. dos Estados, nº 73 Centro, (94) 9255-1680, ou e-mail pmcn2013@hotmail.com.

> Cumaru do Norte-PA, 10 de Outubro de 2014 JOAB CUBAS DE AGUIAR Pregoeiro

FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE CUMARU DO NORTE

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº:044/2014 Contratante: Secretaria Municipal Educação de Cumaru do Norte CNPJ nº. 34.670.976/0001-93 Contratada: ÅHX -Locação Emprendimentos e Serviços Ltda - EPP. CNPJ N°14.095.244/0001-00 Objeto:"Contratação de empresa de obras e engenharia para prestação de serviços de construção de 01 (uma) Quadra coberta com Vestiário, Modelo FNDE, na EMEF - Zilda Pereira Soares na zona Urbana do município de Cumaru do Norte -PA. Valor Global de: 508.819,49 (quinhentos e oito mil oitocentos e dezenove reais e quarenta e nove centavos) Vigência: 27/08/2014 à 27/06/2015

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Prorrogação ao Contrato 027/2014. Contratante: Secretaria Municipal Educação de Cumaru do Norte, CNPJ 34.670.976/0001-93. Contratada: AHX - Locação Emprendimentos e Serviços Ltda - EPP. CNPJ:CNPJ: 14.095.244/0001-00 Fundamento Legal: Art. 57, Parágrafo 2º da Lei 8.666/93 e suas alterações. Objeto: Construção de 01 (uma) quadra escolar coberta com vestiário, na agro vila serra Azul no município de Cumaru do Norte - PA. Data da Assinatura do aditivo: 02/10/2014 vigência: por mais 180 (cento e oitenta) dias. OBS: Prorrogação vigência do contrato/Permanece inalterada as demais condições contratuais. Gabinete da Prefeita, Cumaru do Norte -PA, 02 de setembro de 2014.

Prorrogação ao Contrato 026/2014. Contratante: Secretaria Municipal Educação de Cumaru do Norte, CNPJ 34.670.976/0001-93. Contratada: AHX - Locação Emprendimentos e Serviços Ltda - EPP. CNPJ: 14.095.244/0001-00 Fundamento Legal: Art. 57, Parágrafo 2º da Lei 14.09.244/0001-00 Fundamento Legar: Art. 37, Paragrafo 2 da Lei 8.666/93 e suas alterações. OBJETO: "Contratação de empresa de obras e engenharia, para prestação de serviços de Construção de Escola com 06 (seis) salas de aula Projeto FNDE, na Aldeia GorotireKayapomunicípio de Cumaru Do Norte - PA". Data da Assinatura do aditivo: 02/10/2014 vigência: por mais 180 (cento e oitenta) dias. OBS: Prorrogação vigência do contrato/Permanece inalterada as demais condições contratuais. Gabinete da Prefeita, Cumaru do Norte - PA, 02 de setembro de 2014.

Prorrogação ao Contrato 018/2014. Contratante: Secretaria Municipal Educação de Cumaru do Norte, CNPJ 34.670.976/0001-93. Contratada: M.C Machado Cosntrutora e Terraplanagem-ME. CNPJ: 18.503.567/0001-46 Fundamento Legal: Art. 57, Parágrafo 2º da Lei 8.666/93 e suas alterações. OBJETO:Construção de 02 (duas) salas de aulas com 02 (dois) banheiros na EMEF - Iron Fernandes e 02 (duas) Salas de Aulas na EMEF- Zilda Pereira Soares no município de Cumaru do Norte - PA. Data da Assinatura do aditivo: 02/10/2014 vigência: por mais 90 (noventa), dias. OBS: Prorrogação vigência do contrato/Permanece inalterada as demais condições contratuais. Gacontrato/Permanece inalterada as demais condições contratuais. Gabinete da Prefeita, Cumaru do Norte - PA, 02 de setembro de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAITUBA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 0150/2013. PROCESSO LICITATORIO: CONCORRÊNCIA Nº. 004/2013. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITAITUBA, CNPJ Nº. 05.138.730/0001-77, CONTRATADA: MONTEIRO & ARAUJO LT-DA-ME, CNPJ Nº 07.528.534/0001-34 Fundamento Legal: Art. 57 da Lei Federal nº. 8.666/96 e suas alterações. OBJETO: "Construção de 02 (duas) Creches Pró-Infância tipo B, uma localizada na Rua Oitava Bairro da Liberdade, zona Urbana do Município, e a Outra Localizada no Distrito de Miritituba, Zona Rural do Município de Itaituba-PA".Fica prorrogada a vigência do contrato anterior até 31 de Dezembro de 2014. Permanecem inalteradas as demais condições con-

3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 0149/2013. PROCESSO LICITATORIO: CONCORRÊNCIA Nº. 004/2013. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITAITUBA, CNPJ Nº. OS.138.730/0001-77, CONTRATADÁ: GMX TERRAPLENAGEM, CONSTRUÇÕES E COMERCIO L'IDA-ME, CNPJ N° 04.132.080/0001-90 Fundamento Legal: Art. 57 da Lei Federal n°. 8.666/96 e suas alterações. OBJETO: "Construção de 01 (uma) Creche Pró-Infância tipo B, uma localizada na 29 ° Rua do Bairro do Piracanã, Zona Urbana do Município de Itaituba-PA". Fica prorrogada a vigência do contrato anterior até 31 de Dezembro de 2014. Permanecem inalteradas as demais condições contratuais.

3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 0148/2013. PROCESSO LICITATORIO: CONCORRÊNCIA Nº. 004/2013. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITAITUBA, CNPJ Nº. 05.138.730/0001-77, CONTRATADA: CONSTRUTORA D'ALMEI-DA - LTDA, CNPJ N°63.853.741/0001-35 Fundamento Legal: Art. 57 da Lei Federal n°. 8.666/96 e suas alterações. OBJETO: "Construção de 02 (duas) Creches Pró-Infância tipo B, uma localizada na Rua Das FloresBairro do Bom Jardim, e a Outra Localizada na Trav. Júlio do Carmo, Residencial Wirlande Freire Bairro Jardim Aeroporto, Zona Urbana do Município de Itaituba-PA". Fica prorrogada a vigência do contrato anterior até 31 de Dezembro de 2014. Permanecem inalteradas as demais condições contratuais. Itaituba-PA, 12 de Setembro de 2014. Uzalda de Miranda de Sousa Secretaria Municipal de Educação.

2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 0187/2014. PROCESSO LICITATORIO: TOMADA DE PREÇOS Nº. 007/2014. CONTRA-TANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITAITUBA, TANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE HATUBA, CNPJ N°. 05.138.730/0001-77, CONTRATADA: INFRANORTE CONSTRUTORA E TERRAPLENAGEM LTDA-ME, CNPJ N°17.691.258/0001-84 Fundamento Legal: Art. 57 da Lei Federal n°. 8.666/96 e suas alterações. OBJETO: "Contratação de empresa para serviço de reforma e ampliação na Escola Municipal Bentes Leite, Localizada no Bairro do são Francisco, Zona Urbana do Município de Itaituba-PA". Fica prorrogada a vigência do contrato anterior até 31 de Dezembro de 2014. Permanecem inalteradas as demais condições contratuais. Itaituba-PA, 29 de Setembro de 2014. Uzalda de Miranda de Sousa - Secretaria Municipal de Educação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JACUNDÁ

RETIFICAÇÃO

Publicado no Diário Oficial da União, seção 3, do dia 10/10/2014, página 219. Aviso de Licitação - Pregão Presencial N° 91014/01. onde se lê: 091014/01, leia-se: Pregão Presencial n° 221014/01. Permanecem inalterados os demais.

FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE JACUNDA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 101014/01

Modalidade: Pregão Presencial n º 101014/01. Tipo: Menor Preço por Item. Objeto: Aquisição de Material Permanente, Veículos e Outros para a Manutenção do Fundo Municipal de Meio Ambiente e Turismo. Data: 23.10.2014. Hora: 09:00h. Local de Aquisição do Edital: Sala da CPL, no prédio da Prefeitura, sito a Rua Pinto Silva s/n, Centro Administrativo, de segunda a sexta feira das 08:00h às 12:00h até o dia 20/10/2014. Não enviamos via correio, fax ou e-mail.

> Jacundá, 10 de outubro de 2014 DANIEL DE JESUS MACEDO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARABÁ FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE MARABÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 20149294. Origem: Pregão Nº 19/2013-CPL-FMS. Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Marabá. Contratada: Bio-médica Belém Distribuidora de Prod Biomédicos Ltda. Objeto: Contrato para aquisição de reagentes em comodatos, ref ao pregão eletronico 19/2013. Valor Total: R\$ 566.672,85 (quinhentos e sessenta e seis mil, seiscentos e setenta e dois reais e oitenta e cinco centavos)Programa de Trabalho: Exercicio 2014, Atividade 12.14.103020014.2.068 - Atenção de Média e Alta Complexidade em Saúde, Classificação econômica 3.3.90.30.00 Material de Consumo, no valor de R\$ 566.672,85 (quinhentos e sessenta e seis mil, seiscentos e setenta e dois reais e oitenta e cinco centavos. Vigência: Até o termino do exercício financeiro - 31/12/2014. Data da Assinatura:

CONTRATO Nº 99/2014, Secretaria Municipal de Saúde/Fundo Municipal de Saúde, Pregão Eletrônico 11/2014/CPL-FMS - Registro de nicipal de Saúde, Pregão Eletrônico 11/2014/CPL-FMS - Registro de preços para eventual aquisição parcelada de Dietas de Proteínas. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 18/2014. Órgão Gerenciador: Secretaria Municipal de Saúde de Marabá. Fornecedor: RSG Pereira Açougue & Cia Ltda, CNPJ:07.162.681/0001-33, data de assinatura: 09/10/2014, Validade do contrato: 31/12/2014. Valor global do contrato: R\$ 74.620,80, rubricas: 20.12.014.1030100022.148-Manutenção do Hospital Municipal de Marabá20.12.014.1030100022.149-Manutenção do Hospital Materno Infantil 20.12.014.1030200142.068, Atenção de Média e Alta Complexidade em Saúde (MACA/CAPS) Elemento de Despesa: 3.3.90.30.00-Material de Consumo, referente ao exercício 2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2014 CPL-FMS - SRP

Data do Certame: 28/10/2014 às 09:00 horas. Objeto: Aquisição Parcelada de Mobiliário, Roupas de Cama e Eletrodomésticos para o CAPS II, CAPS AD, Centro de Especialidades, Leitos Psicossociais e Sede da Secretaria de Saúde no Município de Marabá.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2014 CPL-FMS - SRP

Data do Certame: 04/11/2014 às 09:00 horas. Objeto: Aquisição Parcelada de Material Médico e Hospitalar para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde de Marabá com a Rede Hospitalar, Unidades, Centros de Saúde e outros do Município.Os Editais poderão ser obtido através de solicitação pelo e-mail: cplsaudemara-ba@gmail.com, pelo Tel. (94) 3324-4269 e na sala da Comissão Permanente de Licitação localizada no prédio da Secretaria Municipal de Saúde de Marabá, Rodovia Transamazônica s/n Agrópolis do ÍN-CRA. Bairro do Amapá.

> RAPHAEL COTA DIAS Pregoeiro



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARITUBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

EXTRATO DO 12° TERMO ADITIVO DE CONTRATO N°.0502005/PMM-PA//PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE MARITUBA E A EMPRESA TERRAPLENA LTDA/CNP: 14.698.658/0001-23//OBJETO: REAJUSTE DO VALOR DO CON-TRATO NO VALOR DE R\$ 563.056,83(QUINHENTOS E SES-SENTA E TRÊS MIL, CINQUENTA E SEIS REAIS E OITENTA E TRÊS CENTAVOS) REPRESENTANTE DO CONTRATA-DO:EWERTON PEREIRA DE CARVALHO JÚNIOR.gORDENA-DOR RESPONSÁVEL: MÁRIO HENRIQUE DE LIMA BÍSCA-

AVISOS DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2014

Tipo Menor Preço por Item-PMM-PP-SEMADS A Pregoeira, torna público o resultado do Pregão. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível (gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social. Em sessão realizada na data de 11/08/2014 às 09h00min, declarada DESERTA em sua totalidade.

Marituba-PA, 11 de agosto de 2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2014

Tipo Menor Preco por Item

A Pregoeira, torna público o resultado do Pregão. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível(gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Educação. Em sessão realizada na data de 11/08/2014 às 14h30min, declarada DESERTA em sua totalidade. Marituba/PA, 11 de agosto de

PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2014

Tipo Menor Preço por Item

A Pregoeira, torna público o resultado do Pregão. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível(gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Saúde. Em sessão realizada na data de 12/08/2014 às 10h00min, declarada DESERTA em sua totalidade.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2014

Tdipo Menor Preço por Item nº 16/2014-PMM-PP-SE-

MAD. A Pregoeira, torna público o resultado do Pregão. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível(gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Administração e secretarias acopladas. Em sessão realizada na data de 12/08/2014 às 14h00min, declarada DESERTA em sua totalidade.

> Marituba-PA, 12 de agosto de 2014. ILMARA DE AZEVEDO CAMPOS Pregoeira

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2014

Tipo Menor Preço por Item. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível (gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social. Abertura: 27/10/2014 às 09h30min.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2014

Tipo Menor Preço por Item. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível (gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Educação. Abertura: 24/10/2014 às 09h30min.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2014

Tipo Menor Preço por Item. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível (gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Saúde. Abertura: 24/10/2014 às 14h30min.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2014

Tipo Menor Preço por Item. Objeto: contratação de empresa para fornecimento de combustível (gasolina comum e óleo diesel) para atender a Secretaria Municipal de Administração e secretarias acopladas. Abertura: 27/10/2014 às 14h30min.

ILMARA DE AZEVEDO CAMPOS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÓBIDOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2014-PMO

Objeto: Aquisição de Pecas e Acessórios de Automóveis. Em Atendimento a SEMED; SEMDES; SEMSA; SEMAB e SEMMA. Abertura: 24/10/2014, às 09:00h.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2014-PMO

Objeto: Aquisição de material permanente e de consumo (Instrumentos Musicais) para atender as necessidades da escola de música Manoel Rodrigues, em atendimento a SEMDES. Abertura: 28/10/2014, às 09:00h. Os editais e informações poderão ser obtidos na Prefeitura Municipal de Óbidos-Pá, no horário de 8h às 13h.

> MARA ROBERTA PEREIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE OURILÂNDIA DO NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 09102014/05-001-PMON

Tipo Menor Preço Global
A PMON vem através da Presidente tornar público o extrato
de edital. Objeto: contratação de empresa especializada para a construção de um Galpão Coberto com Estruturas Metálicas no Centro de Referencia de Assistência Social (CRAS). O edital completo está disponível na sede da Prefeitura Municipal de Segunda a Sexta-Feira das 08h00min as 12h00min. Valor do Edital R\$ 50,00. Recebimento das propostas e abertura dia 03/11/2014 às 14h30min, na sala de reuniões do Departamento de Compras e Almoxarifado, localizado no prédio da Prefeitura Municipal, sito Avenida das Nações nº 415, Bairro Cooperlândia.

> Ourilândia do Norte-PA, 9 de outubro de 2014. SIMONE DEZIDERIO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO N°: 20140551 ORIGEM: PREGÃO N° 9/2014-025PMP CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CONTRATADA(O): M B PAIVA CONSTRUTORA - ME OBJETO.: Adesão à Ata de Registro de Preços oriundo do Pregão OBJETO.: Adesão à Ata de Registro de Preços oriundo do Pregão Eletrônico nº 0140/2013(SRP), que versa sobre a contração de empresa especializada na prestação de serviços de engenharia de natureza frequente relativos à manutenção predial.

VALOR TOTAL: R\$ 4.100.000,00 (quatro milhões, cem mil reais) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2014 Projeto 1601.123650451.1.033 Const. Rec.e/ou Ampliacao de Unid. p/o Ens.Infantil, Classificação econômica 4.4.90.51.00 Obras e Instalações, Subelemento 4.4.90.51.99, no valor de R\$ 4.100.000,00 VIGÊNCIA: 26 de Setembro de 2014 a 25 de Setembro de 2015 DATA DA ASSINATURA: 26 de Setembro de 2014

CONTRATO N°: 20140556 ORIGEM.: PREGÃO N° 9/2014-022PMP CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CONTRATADA(O): CASA E BAR NORDESTE COMERCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA-ME

OBJETO: Aquisição de utensílios para cozinhas e refeitórios escolares das escolas da rede de ensino infantil e fundamental do município de Parauapebas, Estado do Pará, referente a adesão a Ata de Registro de Preços nº 96/2012-FNDE/MEC. VALOR TOTAL: R\$ 400.890,00 (quatrocentos mil, oitocentos e no-

PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2014 Atividade PROGRAMA DE IRABALHO: Exercicio 2014 Atividade 1601.123610401.2.089 Manutenção e Desenvolvimento do Ensino Fundamental - ADM, Classificação econômica 3.3.90.30.00 Material de Consumo, Subelemento 3.3.90.30.21, no valor de R\$ 400.890,00 VIGÊNCIA.: 26 de Setembro de 2014 a 25 de Setembro de 2015 DATA DA ASSINATURA: 26 de Setembro de 2014

CONTRATO Nº: 20140557 ORIGEM: PREGÃO Nº 9/2014-022PMP CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CONTRATADA(O): NATURAL LIMP EQUIPAMENTOS PARA COLETA SELETIVA EIRELI-ME

OBJETO: Aquisição de utensílios para cozinhas e refeitórios esco-OBJETO. Aquisição de de ensino infantil e fundamental do município de Parauapebas, Estado do Pará, referente a adesão a Ata de Registro de Preços nº 96/2012-FNDE/MEC.

VALOR TOTALR\$ 296.970,00 (duzentos e noventa e seis mil, no-

PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2014 Atividade 1601.123610401.2.089 Manutenção e Desenvolvimento do Ensino Fundamental - ADM, Classificação econômica 4.4.90.52.00 Equipamentos e Material Permanente, Subelemento 4.4.90.52.42, no valor de R\$ 296.970.00

VIGÊNCIA: 26 de Setembro de 2014 a 25 de Setembro de 2015 DATA DA ASSINATURA: 26 de Setembro de 2014

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 20140590

Parte: MUNICÍPIO DE PARAUAPEBAS - ESTADO DO PARÁ. Finalidade: Que terá por objeto, Registro de preços para Contratação de serviços de sinalização vertical e horizontal, com o objetivo de revitalizar a sinalização na área central da cidade, compreendendo os bairros Cidade Nova e União, além das áreas que demandam si-nalização específica, tais como área escolar, área bancária, estacionamento privativo, lombadas, faixas de travessia de pedestres, no Município de Parauapebas, Estado do Pará.

Prazo de Vigência da Ata de Registro de Preços: 12 (doze) meses, contados a partir de sua assinatura conforme CÓNCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 3/2014-001SEMSI

Fonte de recursos: PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPE-

Preços: Os preços estão registrados nos termos das propostas vencedoras da CONCORRÊNCIA PÚBLICA № 3/2014-001SEMSI, conforme abaixo:

Empresa: A. SINALIZE COMUNIC.VISUAL SINAL.VIARIA SER-VIÇOS EIRELI-EPP; C.N.P.J. nº 07.210.662/0001-35, estabelecida à RUA F26, S/N QD 148, LOTE 01, CIDADE JARDIM, Parauapebas PA, (094) 9154-5909, representada neste ato pelo Sr(a). SUELHIO JOSÉ DA SILVA, C.P.F. nº 588.470.572-72, R.G. nº 0275645320049

ITENS: 00001 00002 00003 00004 00005 00006 00007 00008 00009 00010 00011 00012 00013 00014 00015 00016 00017 00018 VALOR TOTAL DA ARP R\$ 2.124.812,00

OBS.: informamos que este EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS se encontra na integra no site http://www.parauapebas.pa.gov.br

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ASSUNTO: 1º Termo aditivo ao contrato nº 20140202 DECORRENTE: Procedimento administrativo nº 9/2014-002 SE-MURB

CONTRATANTE: A SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANIS-

MO - SEMURB CONTRATADA (O): CONSÓRCIO JM TERRAP CONST. LTDA &

CONTRATADA (O): CONSORCIO JM TERRAP. CONST. LIDA & HR CONST. IMOB. LTDA-EPP
OBJETO: Contratação de serviços de locação de veículos e equipamentos para serem utilizados nos serviços complementares de limpeza pública que irão abranger toda área urbana e rural do município de Parauapebas, Estado do Pará, mediante a Adesão à ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 20130486-PMP/PA, oriunda do Pregão Presencial para Registro de Preços nº 9/2013-016SEMOB, do Município de Parauapebas, Estado do Pará.
VALOR INCIAL DO CONTRATO: R\$ 4.199.944,00 (quatro milhões

e cento e noventa e nove mil e novecentos e quarenta e quatro

VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: (30 de Abril de 2014 a 30 de Janeiro de 2015). VALOR DO 1º ADITIVO: R\$ 1.049.986,00 (um milhão e quarenta e

nove mil e novecentos e oitenta e seis reais). DATA DO ADITIVO: 23/09/2014

ASSUNTO: 1º Termo aditivo ao contrato de nº 20140156 DECORRENTE: Concorrência pública nº 3/2013-022 SEMOB CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS CONTRATADA (O): H. R. CONSTRUTORA E IMOBILIARIA LT-

OBJETO: Execução da obra de duplicação da PA 160 no trecho compreendido entre entroncamento com a Rodovia Faruk Salmen ao Viaduto e 2.900 metros no sentido Canaã dos Carajás na cidade de Parauapebas, no Estado do Pará.

VALOR INCIAL DO CONTRATO: R\$ 30.817.663,48 (trinta milhões e oitocentos e dezessete mil e seiscentos e sessenta e três reais e quarenta e oito centavos)

VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: (08 de Abril de 2014 a 08 de Maio de 2015). 1º ADITIVO VALOR: R\$ 8.306.576,93 (Oito milhões e trezentos e

seis mil e quinhentos e setenta e seis reais e noventa e três cen-

DATA DO ADITIVO: 11/08/2014.

AVISO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2013-025SEMED

Convocamos os representantes legais das empresas BRAVA COMÉRCIAL L'IDA, OLIVEIRA E SILVA COM. SERV. L'IDA-ME, M.A.M.MUNIZ & CIA L'IDA-ME, T. S. FRANCO JÚNIOR COMÉRCIO-EPP e MUSTAFÉ & BORGES L'IDA e a todos interessados, para que no dia 16 de Outubro de 2014 às 16:00 horas, compareçam na Sala de Reuniões da Coordenadoria de Licitações e Contratos, localizada no Morro dos Ventos, Quadra Especial, S/N., no município de Parauapebas, Estado do Pará, para que se possa negociar os itens remanescentes do processo licitatório na modalidade Pregão Presencial (SRP) de nº 9/2013-025SEMED, que tem como objeto o Registro de preços para fornecimento de materiais de consumo (expediente, limpeza, higiene, elétrico, suprimentos de informática e gêneros alimentícios para a secretaria), destinados às escolas municipais de ensino básico de Parauapebas, no Estado do Pará, para o ano de 2014. Tal convocação se faz necessária devido a desistência de contratar com esta Prefeitura por parte das empresas as quais os itens 0034, 0064, 0163, 0200, 0206, 0207, 0212, 0227, 0260, 0261, 0268, 0269 e 0278 lhes foram incialmente adjudicados

> Parauapebas-PA, 10 de outubro de 2014. DAYTON NEVES PEREIRA Pregoeiro

AVISOS REVOGAÇÃO CARTA Nº 1/2013-010SEMOB

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS - PO-DER EXECUTIVO, comunica aos interessados a REVOGAÇÃO de todo o processo licitatória referente a CARTA CONVITE nº 1/2013-010SEMOB, cujo objeto era execução de um projeto de um prédio para funcionamento de restaurante popular, no Município de Parauapebas, Estado do Pará. por motivo de alteração na concepção do projeto técnico com modificações no método construtivo e o aumento da área construída, fazendo-se necessário o desenvolvimento de novo projeto básico para atender à\s novas características da obra. Todas as empresas têm, a partir desta comunicação, o prazo de 5 (cinco) dias úteis para interporem recurso contra esta decisão, conforme artigo

> Parauapebas, 9 de Outubro de 2.014. ARGENOR SOUSA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ISSN 1677-7069

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRENCIA Nº 3/2014-03SEMURB

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS - PO-DER EXECUTIVO, comunica a todos os interessados SUSPENSÃO CONCORENCIA PUBLICA N 3/2014-03SEMURB cujo objeto é a prestação de serviços de limpeza publica do município de Parauapebas, Estado do Pará, compreendendo a coleta de resíduos sólidos urbanos, os sistemas complementares de limpeza urbana, por tempo indeterminado até que se julgue o mérito do referido mandado.

Parauapebas, 10 de outubro de 2014 ARGENOR SOUSA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

RETIFICAÇÃO

Na publicação do EXTRATO DE CONTRATO Nº 20140569 oriunda do PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014-003SEMAD, publicado no DOU na seção 3 pag 220 de 10/10/2014, verificou-se que houve um erro de digitação. Desta forma comunica a todos interessados que: Onde se lê: Exercício 2014 Atividade 0401.041221203.2.019 Manutenção.da Secretaria de Planejamento e Gestão, Classificação econômica 4.4.90.52.00 4.4.90.52.00 Equipamento e Material Permanente, Subelemento 4.4.90.52.35, no valor de R\$ 11.006,83, Leia-se: Exercício 2014 Atividade 0401.041221203.2.019 Manutenção.da Secretaria de Planejamento e Gestão, Classificação econômica 4.4.90.52.00 4.4.90.52.00 Equipamento e Material Permanente, Subelemento 4.4.90.52.35, no valor de R\$ 118.006,83 R\$ 118.006.83

PREFEITURA MUNICIPAL DE RURÓPOLIS

EXTRATO DE ORDEM DE SERVICO

O Fundo de Desenvolvimento Educação Basica - FUNDEB, publica ordem de serviços que autoriza a empresa G. S Construtora e Comércio - Ltda- Me a iniciar os trabalhos de executar obras da Construção quadra escolar coberta com vestuário na EMEF Bela Vista Rua São Paulo, conforme Termo de compromisso nº PAC206486/2013-FNDE e contrato nº 20142006 conforme T. P. nº 2/2014-00006. Publica ordem de serviços que autoriza a empresa Claumir S. da Silva Comércio Construtora e Serviços Eireli - EPP a iniciar os trabalhos de executar obras da Construção quadra escolar coberta com vestuário na EMEF Almir Gabriel na Rua Airton Senna, conforme Termo de compromisso nº PAC206486/2013-FNDE e contrato nº 20142007 conforme T. P. nº 2/2014-00007. Rurópolis 08/10/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTARÉM SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO GERAL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato do Contrato nº 016/2014-NGO. Origem: Tomada de Preços nº 004/2014 - NGO, Contratante: PMS/ Núcleo de Gerenciamento de Obras Especiais. Contratada: SANENG - Santarém Engenharia Ltda. Objeto: Duplicação da Rodovia Fernando Guilhon com pavimentação asfáltica trecho da Av. Maracana a Rua 29 de agosto. Valor: R\$ 1.360.336,82 (Hum milhão trezentos e sessenta mil, trezentos e trinta eis reais e oitenta dois centavos) Vigência: 02 (dois) meses a contar de 29 de setembro de 2014.

CONTRATO Nº 079/2014 - SEMTRAS. PREGÃO Nº 018/2014-SEMTRAS CONTRATANTE Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social. CONTRATADO: POINT FRIO REFRIGERAÇÃO EIRELI-ME. OBJETO: Contratação de Manutenção de Centrais de Ar. VALOR:R\$-21.500,00 (vinte e um mil e quinhentos reais). VI-GÊNCIA: 08.10.2014 a 31.12.2014

Contrato 024/2014. Origem: Pregão Presencial nº 005/2014 - SEM-JEL do Convênio 135/2013. Contratante: SEMJEL, Contratada: DISTRIBUIDORA SANTA IZABEL LTDA-ME - CNPJ/MF 10.958.609/0001-21,valor global de R\$ 73.596,77 (Setenta e três mil quinhentos e noventa e seis reais e setenta e sete centavos). Vigência: 31/07/2014 a 22/12/2015.

CONTRATO Nº. 025/2014. Origem: Pregão Presencial nº 005/2014 - SEMJEL do Convênio 135/2013. Contratante: SEMJEL, Contratada: BRANCO & CORRÊA LTDA - CNPJ/MF 03.751.669/0001-03,valor global de R\$ 9.460,48 (nove mil quatrocentos e sessenta reais e quarenta e oito centavos). Vigência: 31/07/2014 a 22/12/2015.

CONTRATO Nº. 026/2014. Origem: Pregão Presencial nº 005/2014 2014 - SEMJEL do Convênio 135/2013. Contratante: SEMJEL, Contratada: R. A. LEAL - ME - CNPJ/MF 11.340.063/0001-03,valor global de R\$ 251.800,00 (duzentos e cinquenta e um mil e oitocentos reais), Vigência: 31/07/2014 a 22/12/2015.

CONTRATO Nº. 027/2014. Origem: Pregão Presencial nº 005/2014 -SEMJEL do Convênio 135/2013. Contratante: SEMJEL, Contratada: PADRÃO MAGAZINE IND. E COM. DE FARDAMENTOS LTDA-EPP - CNPJ/MF 02.353.392/0001, valor global de R\$ 1.899,60 (mil oitocentos e noventa e nove reais e sessenta centavos), Vigência: 31/07/2014 a 22/12/2015.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato Administrativo nº 040/2013-SEMAD de contratação de serviços de propaganda e publicidade. Valor: R\$ 3.000.000,00. Vigência: 1º/10/2014 a 1º/10/2015. Contratantes: Secretaria Municipal de Administração e Griffo Comunicação e Jornalismo Ltda. Ordenadora de Despesa e Ato de ratificação: Ana Rita Lopes de Macêdo: Origem: Pregão Presencial nº 001/2013-SEMAD. Fundamento: art. 57, II da Lei nº 8.666/93 e alterações

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO ARAGUAIA

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

PP nº 073/2014-SRP , OBJETO: Aquisição Locação de máquinas pesadas , caminhões , Camionetes , veículos de Passeio e motocicletas em função da manutenção dos serviços de coleta de lixo , limpeza urbana , conservação de estradas vicinais , bem como às atividades das demais secretarias municipais e Fundos Públicos de TRUCOES LTDA-ME C.N.P.J. n° 07.464.193/0001-80. Itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29. Vigência: a partir da assinatura e duração de 01 ano de 2014 a 31 de Dezembro de 2016 DATA DA ASSINATURA: 13 de Fevereiro de 2014. São Domingos do Araguaia- PA, 19 de Setembro de 2014. Luciane

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DE PIRABAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014-00015. Objeto: Aquisição de Material de Expediente para atender as necessidades das Secretarias Municipais de São João de Pirabas. Empresas Contratadas: CONTRATO Nº 0110001/2014 - J. R. de Albuquerque Von Grapp CNPJ nº 16.526.377/0001-19. Valor Total: R\$ 232.703,50 (duzentos e trinta e dois mil setecentos e três reais e cinquenta centavos); CONTRATO N° 0110002/2014 - Danis Comércio de Gêneros Alimentícios Ltda-EPP CNPJ n° 17.042.002/0001-46. Valor Total: R\$ 445.170,00 (quatrocentos e quarenta e cinco mil cento e setenta reais). Data da Assinatura: 10/10/2014. Vigência: 31/12/2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014-00016. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios para atender as necessidades das Secretarias Municipais de São João de Pirabas. Empresas Contratadas: CON-TRATO Nº 1010003/2014 - AIKY Comercio Distribuição e Representação Ltda CNPJ nº 04.848.586/0001-08 Valor Total: R\$ sentação Lida CNPJ n° 04.848.586/0001-08 Valor Total: R\$ 146.053,50 (cento e quarenta e seis mil e cinquenta e três reais e cinquenta centavos); CONTRATO N° 1010004/2014 - Casa de Carnes America Eirelli - EPP, inscrita no CNPJ N° 21.027.022/0001-15 Valor Total: R\$ 170.158,75 (cento e setenta mil cento e cinquenta e oito reais e setenta e cinco centavos); CONTRATO N° 1010005/2014 -Imperial Comercio Transporte e Serviços Ltda-Epp CNPJ nº 19.715.041/0001-92. Valor Total: R\$ 80.787,50 (oitenta mil setecentos e oitenta e sete reais e cinquenta centavos). Data da Assinatura: 10/10.2014. Vigência: 31/12/2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014-00017 . Objeto Aquisição de Material de Higiene e Limpeza para atender as necessidades das Secretarias Municipais de São João de Pirabas. Empresas Contratadas: CONTRATO Nº 0110006/2014 - J. R. De Albuquerque Von Grapp CNPJ nº 16.526.377/0001-19 Valor Total: R\$ 536.527,50 (quinhentos e trinta e seis mil quinhentos e vinte e sete reais e cinquenta centavos). CONTRATO Nº 0110007/2014 - Danis Comércio de Gêneros Alimentícios Ltda - EPP CNPJ nº 17.042.002/0001-46 - Valor Total: R\$ 560.940,00 (quinhentos e sessenta mil novecentos e qua-Data da Assinatura: 10/10/2014 renta reais) 31/12/2014.

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2014-00003

A Prefeitura Municipal de São João de Pirabas, comunica para os devidos fins a ANULAÇÃO dos Pregões Presenciais de $n^{\rm o}$ 9/2014-00003 que objetivava a Aquisição de Combustíveis e Lubrificantes que atendia a Prefeitura Municipal de São João de Pirabas. Pregão Presencial nº 9/2014-00001 que objetivava a Aquisição de Gêneros Alimentícios a fim de suprir as necessidades do Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE. A anulação ocorre conforme parecer expedido pelo Departamento de Controle Interno Municipal.

> LUIS CLAUDIO TEIXEIRA BARROSO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUCUMÃ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 20/2014

Objeto: Contratação de empresa para execução de obras de implantação de pavimentação de bueiros no córrego tapajós na Av Belém para a implantação de pavimentação asfáltica. Data e abertura dos envelopes: 28/10/2014 às 09 h:30min.

Informações e Editais: Palácio dos Pioneiros, Rua do Café, s/n, Alto Morumbi, Tucumã-PA

EDER RABELO Presidente da CPL

RESULTADO DE JUGAMENTO PREGÃO Nº 9/2014-0000103

A Comissão de Licitação do Município de TUCUMÃ, torna público aos interessados no processo licitatário nº 9/2014-0000103, na modalidade PREGÃO, destinada a selecionar a melhor proposta para modandade PREGAO, destinada a setectonar a meinor proposta para contratação de empresa em prestação de serviços de acesso a internet para manutenção da Secretaria Municipal de Saúde e seus respectivos programas entrega e abertura dos envelopes 09/10/2014 as 09:30min. A Comissão de Licitação por unanimidade de seus membros DE-CLARA DESERTA, em virtude de não acudir interessados

> EDER RABELO Presidente da Comissão

ESTADO DA PARAÍBA PREFEITURA MUNICIPAL DE AGUIAR

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 35/2014

Em cumprimento ao disposto no art. 109, inciso I, alínea "a", Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, torna-se público que foram consideradas HABILITADAS as empresas LORENA & ADRIA CONSTRUÇÕES COMÉRCIO E LOCAÇÕES LIDA ME, DEL EN-GENHARIA EIRELI ME, SERRA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LIDA ME, CONSTRUTORA SOARES LIDA ME e SSL LACER-DA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI EPP e foram INA-BILITADAS as empresas COMPASSO EMPREENDIMENTOS LT-DA ME e RANGEL E SOUSA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA EPP. Dos atos decorrentes do procedimento licitatório, caberão recursos nos termos do art. 109, I "a" da Lei Federal 8.666/93 e suas alterações. Abre-se vista do processo aos interessados para conhecimento do inteiro teor da decisão da comissão. Comunica-se que, em não havendo interposição de recurso, a sessão pública para abertura dos envelopes PROPOSTA DE PREÇOS será realizada no dia 21 de outubro de 2014, às 09:00 horas no mesmo local e endereço.

> Aguiar-PB, 8 de outubro de 2014. GILMARA LEANDRO NETA GOMES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BANANEIRAS

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 3/2014

OBJETO: Serviços de construção da Quadra Escolar Coberta com Vestiário da EMEF JOÃO PAULO II-Distrito Roma-Bananeiras/PB. LICITANTE DECLARADO VENCEDOR e respectivo yalor total da contratação: POLIGONAL PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA contratação: POLIGONAL PROJETOS E CONSTRUÇÕES LIDA Valor: R\$ 508.687,36. Dos atos decorrentes do procedimento licitatório, caberão recursos nos termos do Art. 109, da Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Comissão Permanente de Licitação, Rua Cel. Antonio Pessoa, 375 - Centro - Bananeiras - PB, no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis. Telefone: (083) 3367-1129. Email: cplbananeiras@hol.com.br. ras@bol.com.br.

> Bananeiras - PB, 7 de outubro de 2014. JOSÉ FÁBIO ALVES DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BORBOREMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2014

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Av. Gov. Pedro Moreno Gondim, S/N -Centro - Borborema - PB, às 09h30min do dia 23 de Outubro de 2014, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Contratação de pessoa jurídica ou física para prestação de serviços de locação de carro de som, incluindo gravação de anúncios, motorista e combustível para divulgação. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02 e Decreto Municipal nº 009/2007. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado. Telefone: (083) 3360-1010.

> Borborema - PB, 8 de outubro de 2014. ROMUALDO FERNANDES NICOLAU Pregoeiro



PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINA GRANDE SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2.12.027/2014

O Secretário Municipal de Cultura HOMOLOGA o Pregão Presencial Nº 2.12.027/2014, cujo o objeto Aquisição de material ermanente (mobiliário) para o Centro de Artes e Esportes Unificados (CEU DAS ARTES) - Praça dos Esportes e Cultura - Praça do PAC II, localizado na Rua Das Jabuticabeiras S/N, Bairro das Malvinas no Município de Campina Grande, Estado da Paraíba, ADJUDICADO em favor de MARILENE CARVALHO LUCENA DE BRITO - ME., CNPJ N° 14.732.438/0001-79, vencedora do ITEM 4 com um valor unitário de R\$ 1.000,00 (Um mil reais), perfazendo um valor de R\$ 6.000,00 (Seis mil reais), ITEM 5 com um valor unitário de R\$ 625,00 (Seiscentos e vinte e cinco reais), perfazendo um valor de R\$ 5.625,00 (Cinco mil seiscentos e vinte e cinco reais), ITEM 7 com um valor unitário de R\$ 1.175,00 (Um mil cento e setenta e cinco reais), perfazendo um valor de R\$ 2.350,00 (Dois mil trezentos e cinquenta reais), ITEM 8 com um valor unitário de R\$ 215,00 (Duzentos e quinze reais), perfazendo um valor de R\$ 1.290,00 (Um mil duzentos e noventa reais). O valor total do referido Pregão Presencial é de R\$ 15.265,00 (Quinze mil duzentos e sessenta e cinco reais).

Campina Grande, 10 de outubro de 2014. ANTÔNIO LUIZ CABRAL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS Nº 2.09.002/2014

A Prefeitura Municipal De Campina Grande, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público, para conhecimento dos interessados, que a tomada de preços nº 2.09.002/2014, realizada no dia 10 de outubro às 08:00 horas, que teve como objeto contratação de empresa especializada para prestação de serviços de pesquisa e estatística pós ocupacional, destinados aos trabalhos técnicosociais nas áreas distrito de Galante, bairro Novo Horizonte e região Sudoeste, no município de Campina Grande, Estado da Parafba, conference de conference forme especificação em planilha do Edital foi declarada DESERTA. em razão do não comparecimento de empresa interessada. A Co-missão Permanente de Licitação comunica aos interessados que será realizado nova licitação na modalidade tomada de preços nº 2.09.003/2014, no dia 04 de novembro de 2014 às 08:00 horas com o mesmo obieto

> Campina Grande, 10 de outubro de 2014. GABRIELLA COUTINHO GOMES PONTES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPOROROCA FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

Torna público que fará realizar através da Comissão Permanente de Licitação, sediada na Rua Frei Damião de Bozzano, 007 - Centro - Itapororoca - PB, às 10:00 horas do dia 29 de Outubro de 2014, licitação modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço, para: Execução das obras de Reforma e Ampliação da Unidade Básica de Saúde do Estado (centro). Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado. Telefone: (83) 32941112. Email: pmilicitacao2013@hotmail.com

Itapororoca - PB, 10 de outubro de 2014. TARCISIO FRANÇA DA SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO PESSOA SECRETARIA DE SAÚDE

DESPACHO DA SECRETÁRIA

Em 9 de outubro de 2014

PROCESSO Nº 19.184/2013
OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS - ANTIMICROBIANOS E PRODUTOS BIOLÓGICOS - PARA O INSTITUTO CÂNDIDA VARGAS
Com base nas informações constantes no PREGÃO PRESENCIAL Nº 10.124/2014, e em cumprimento aos termos do Artigo
43, Inciso VI, da Lei nº 8.666/93, e alterações posteriores, acolho o
relatório da Comissão Setorial de Licitação ADJUDICO e HOMOLOGO o procedimento em favor das empresas: CHIESL FARMA-LOGO o procedimento em favor das empresas: CHIESI FARMA-CEUTICA LTDA, sob o CNPJ nº 61.363.032/0001-46, item 82, no valor total de R\$ 105.960,00; DEPÓSITO GERAL DE SUPRIMEN-TOS HOSPITALARES LTDA, sob o CNPJ nº 06.224.321/0001-56, itens 04, 24, 35, 46, 49, 57, 68 e 72, no valor total de R\$ 9.597,10; ESPECIFARMA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E PRODU-TOS HOSPITALARES LTDA, sob o CNPJ n° 00.085.822/0001-12, itens 11, 12, 13, 15, 29, 31, 32, 37, 38, 54, 55, 59, 79 e 80, no valor total de R\$ 723.758,00; ELFA MEDICAMENTOS LTDA, sob o CNPJ n° 09.053.134/0001-45, itens 16, 42, 43, 44, 45, 64, 69, 70, 83, 84 e 86, no valor total de R\$ 1.443.326,40; EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, sob o CNPJ n°

06.234.797/0001-78, item 36, no valor total de R\$ 25.416,00; HALEX ISTAR INDUSTRIA FARMACEUTICA LTDA, sob o CNPJ n° 01.571.702/0001-98, itens 51 e 63, no valor total R\$ 58.200,00; HOSP-LOG COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA sob o CNPJ n° 06.081.203/0001-36, itens 17, 25, 26 e 47, no valor total de R\$ 1.387.256,40; ISOFARMA INDUSTRIAL FARMACEUtotal de R\$ 1.387.256,40; ISOFARMA INDUSTRIAL FARMACEU-TICA LTDA, sob o CNPJ n° 02.281.006/0001-00, itens 34 e 67, no valor total de R\$ 31.500,00; PANORAMA COMERCIO DE PRO-DUTOS MÉDICOS E FARMACEUTICOS LTDA, sob o CNPJ n° 01.722.296/0001-17, itens 01, 05, 06, 07, 10, 14, 19, 21, 27, 28, 30, 33, 40, 50, 53, 56, 61, 71, 73, 77, 87, 88, 89 e 90, no valor total de R\$ 406.358,80; e UNI HOSPITALAR LTDA - EPP, sob o CNPJ n° 07.484.373/0001-24, itens 03, 52, 62, 65, 66, 81 e 85, no valor total de R\$ 334.078.00, perfazendo o valor global de R\$ 4.525.450.70 de R\$ 334.078,00, perfazendo o valor global de R\$ 4.525.450,70 (quatro milhões, quinhentos e vinte e cinco mil, quatrocentos e cinquanto infinoes, quimientos e vinte e cinco filit, quartocentos e cinquenta reais e setenta centavos), classificadas pelo critério do menor preço por item, com base no Art. 7°, Inciso IV, do Decreto Municipal n° 4.985/2003, no Art. 7°, Inciso IV, do Decreto n° 3.555/2000, e no Art. 4°, Inciso XXII, da Lei n° 10.520/2002, em conseqüência, ficam convocadas as proponentes para assinaturas das Atas de Registro de Preços, nos termos do Art. 64, caput, da Lei nº. 8.666/93, sob pena de decair o direito à contratação, sem prejuízo das sanções previstas no Art. 81 deste mesmo diploma legal. Declaro desertos os itens 09, 18, 20, 58, 60 e 78; e fracassados os itens 02, 08, 22, 23, 39, 48, 74 e 76 por apresentarem propostas acima da cotação de mercado, igualmente os itens 41 e 75, por inabilitação da empresa.

MÔNICA ROCHA RODRIGUES ALVES

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 33002/2014

A Prefeitura Municipal de João Pessoa através da Secretaria de Planejamento, torna público para conhecimento dos interessados, que por razões de interesse público, fundamentado no art. 49 da Lei N.º 8.666/93, fica REVOGADA a CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 33002/2014.

> João Pessoa, 10 de outubro de 2014. RÔMULO SOARES POLARI Secretário de Planejamento

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO BENTINHO EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PREÇOS nº 002/2014

Objeto: Contratação de Empresa para o Serviço de Construção de Academia Básica de Saúde no Município de São Bentinho/PB.

Contratante: Prefeitura Municipal de São Bentinho/PB. Contratado: VW Construção Civil Ltda., inscrito no CNPJ sob o nº 35.878/0001-05.

VALOR: 112.398,44 (cento e doze mil trezentos e noventa e oito reais e quarenta e quatro centavos). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Elemento de despesa 4.4.90.51.00, com recursos de convênio firmado com o Ministério da Saúde do Tesouro Municipal.

VIGÊNCIA: 06 (seis) meses contados da expedição da 1ª ordem de

serviço. Data: 22 de setembro de 2014.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 2/2014

A Prefeita do município de São Bentinho/PB vem a público, para o conhecimento dos interessados, HOMOLOGAR, para que surtam seus efeitos legais, a Tomada de Preços nº 002/2014, cujo objeto é Contratação de Empresa para o Serviço de Construção de Academia Básica de Saúde no Município de São Bentinho/PB, onde vencedora foi a empresa VW Construção Civil Ltda., inscrito no CNPJ sob o no 08.635.878/0001-05, sendo a mesma considerada habilitada nos termos do edital convocatório e da legislação vigente. A aludida empresa apresentou proposta válida no valor de R\$ 112.398,44 (cento e doze mil trezentos e noventa e oito reais e quarenta e quatro centavos).

São Bentinho-PB, 22 de setembro de 2014. GIOVANA LEITE CAVALCANTE OLÍMPIO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2014

O Município de São Bentinho/PB, através da sua C.P.L, torna público o resultado da Tomada de Preços n.º 002/2014, realizada no dia 17/09/2014, cujo objeto é Contratação de Empresa para o Serviço de Construção de Academia Básica de Saúde no Município de São Bentinho/PB, onde compareceu ao certame a empresa VV Construção Civil Ltda., inscrito no CNPJ sob o nº 08.635.878/0001-05, sendo a mesma considerada habilitada nos termos do edital convocatório e da legislação vigente. A aludida empresa apresentou proposta válida no valor de R\$ 112.398,44 (cento e doze mil trezentos e noventa e oito reais e quarenta e quatro centavos).

> São Bentinho-PB, 17 de setembro de 2014. ALBERTO FERREIRA DE SOUSA Presidente da CPL

ESTADO DO PARANÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE ALVORADA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014 - PMAS

A Prefeitura Municipal de Alvorada do Sul - PR torna público que fará realizar, às 10:00 horas do dia 31 de outubro do ano de 2014, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal, localizada na Praça Prefeito Antônio de Souza Lemos nº 32 em Alvorada do Sul, Paraná, Brasil, TOMADA DE PREÇOS para Contratação de pessoa jurídica para Obra de Reforma do Ginásio de Esportes Municipal (Luiz Canhim), Campo de Futebol Suíço da Área de Lazer e do Conjunto Habitacional Renascer, objeto do Contrato de Repasse nº 794491/2013/ME/CAIXA, sob regime de empreitada por preço global, tipo menor preço, da(s) seguinte(s) obra(s):

Local do objeto	Objeto	Valor Máximo R\$
		282.750,33
cipal	nicipal; Reforma do Campo Suíço da	
Campo Suíço da Área de	Área de Lazer; Reforma do Campo	
Lazer	do Conjunto Habitacional Renascer	
Campo do Conjunto Habi-		
tacional Renascer		

A Pasta Técnica, com o inteiro teor do Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, poderá ser adquirida no endereço acima indicado a partir do dia 15 de outubro de 2014, no horário comercial e será fornecida mediante a apresentação do recibo de depósito de pagamento no valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais), agência 1431-1 do Banco do Brasil, c/c 3607-2 - Paraná - Brasil. Quando da solicitação da mesma, a empresa deverá anexar o comprovante do depósito efetuado. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimento deverão ser dirigidos à Comissão de Licitação no endereço acima mencionado - Telefone (43 - 3661-1177), fax (43) 3661-1177 - "e-mail" licitação@alvoradadosul.pr.gov.br.

Alvorada do Sul-PR, 10 de Outubro de 2014. EVER DONIZETE DUGOLIN Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS 15/2014 - PMB

A Prefeitura Municipal de Bandeirantes-PR avisa os interessados que realizará no dia 28/10/2014 ás 09h10min, a licitação na modalidade em referência, que tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA SUBSTITUIÇÃO DE POSTES PARA INSTALAÇÃO DE CABOS ÓPTICOS DA IMPLANTAÇÃO DA CIDADE DIGITAL EM DIVERSAS RUAS DO MUNICIPIO DE BANDEIRANTES-PR. A retirada do edital será feita no Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Bandeirantes-PR bem como através do sítio eletrônico www.bandeirantes.pr.gov.br. A entrega dos envelopes contendo a documentação e proposta poderá ser feita até ás 09h00min do dia 28/10/2014 no Setor de Protocolo desta prefeitura.

Bandeirantes-PR, 8 de outubro de 2014. JÚLIO CÉSAR DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE DIAMANTE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2014

A Prefeitura Municipal de Diamante do Sul, Estado do Paraná, através de seu pregoeiro, torna público que realizará às 09h:00min do dia 24 de outubro de 2014, licitação na modalidade Pregão Presencial de № 026/2014, cujo objeto é a Aquisição Parcelada de Produtos de Gênero Alimentício para Manutenção dos Programas Desenvolvidos pela Secretaria Municipal de Assistência Social, Conforme Especificações do Anexo I. A íntegra do instrumento acima poderá ser obtida junto a Divisão de compras desta Prefeitura à Avenida Getúlio Vargas s/n, ou através do correio eletrônico: licitacao.dsl@gmail.com, no horário das 8:00 às 16:00h, de segunda a sexta-feira.

> Diamante do Sul-PR, 10 de outubro de 2014 VALMIR NENEVÊ CARVALHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAPOREMA

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2014

conhecimento dos interessados que o Edital de Pregão n.º 26/2014, cujo objeto é contratação de empresa especializada para fornecimento de refeição tipo comercial e refeição tipo marmitex (quentinha) destinadas em atividades realizadas pelas diversas Secretarias da Administração Publica Municipal, tudo em conformidade com as disposições no edital e seus anexos que integram e completam para todos os efeitos jurídicos legais não houve interessados em participar do certame ocasionando uma licitação DESERTA. Diante do exposto comunica aos interessados que a nova data da sessão de abertura



realizar-se-á em 23/10/2014, as 09:00 horas. Informações e o Edital completo poderão ser adquiridos na Rua Para, 86, no horário das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas. Fone/Fax (44) 3684-1210 Departamento de Licitações e Compras. E-mail: claudio.batista261@hotmail.com e pmguaporema@uol.com.br.

> Guaporema-PR, 10 de outubro de 2014. CLAUDIO BATISTA PEREIRA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIPORÃ

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2014

Comunicamos aos interessados que se encontra aberta a licitação a seguir: Tomada de Preços nº 12/2014 - PMI - Processo Administrativo nº 139/2014 - ref. a execução de muro, escada e calçada de acesso da UBS Wilson Costa Funfas. O Edital poderá ser obtido através do site: www.ibipora.pr.gov.br. Quaisquer informações necessárias pelo telefone: (43)3178-8483 ou ainda pelo e-mail: licitacao@ibipora.pr.gov.br.

TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2014

Comunicamos aos interessados que se encontra aberta a licitação a seguir. Tomada de Preços nº 013/2014-PMI - Processo Administrativo nº 143/2014 - ref. à contratação de empresa para construção de UBS na Taquara do Reino. O Edital poderá ser obtido através do site: www.ibipora.pr.gov.br. Quaisquer informações necessárias pelo telefone (43) 3178-8483 ou ainda pelo e-mail: licitacao@ibipora.pr.gov.br.

> Ibiporã-PR, 9 de outubro de 2014. JOSÉ MARIA FERREIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEJARA D'OESTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 27/2014

O Município de Itapejara D'Oeste, Estado do Paraná, torna público, que fará realizar licitação na modalidade de Edital de Tomada de Preços, tipo menor preço por lote, no dia 30 (trinta) de Outubro de 2014, às 14h:00min (quatorze) horas, tendo como objeto à seleção de propostas visando a contratação de empresa especia-lizada na prestação de serviços de obras de Engenharia Civil com a finalidade de executar pavimentação poliédrica, calçadas, paisagismo e drenagem, em ruas localizadas no perímetro urbano do Município, no valor máximo de R\$ 284.331,66 (Duzentos e oitenta e quatro mil,

trezentos e trinta e um reais e sessenta e seis centavos).

Outras informações poderão ser obtidas através do Edital de Tomada de Preços Nº 027/2014, no horário das 08h:00min às 12h:00min e das 13h:30min às 17h:30min horas, na sede da Prefeitura Municipal de Itapejara D'Oeste - PR. Maiores informações em contato pelo Telefone (046) 3526 - 8300.

> Itapejara D'Oeste-PR, 9 de outubro de 2014. VLADEMIR LUCINI Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE JATAIZINHO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

OBJETO: Constitui objeto desta licitação, a contratação de empresa para execução da obra de construção de uma quadra esportiva escolar coberta no Município de Jataizinho - Paraná, no âmbito do PAC 2, de acordo com as especificações do projeto padrão fornecido pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação FNDE/MEC (desenhos técnicos, memoriais descritivos e especificações), observando os critérios de qualidade técnica que atendam as determinações da Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABTN), com área de 980,40 m2. ENTREGA DOS ENVELOPES: Dia 29 de outubro de 2014, até às

ABERTURA: Dia 29 de outubro de 2014, às 09:30 horas; LOCAL DE ABERTURA: Prefeitura Municipal de Jataizinho - Avenida Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr.; EDITAL E INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Jataizinho,

PREÇO MÁXIMO GLOBAL: R\$ 510.000,00 (quinhentos e dez mil

reais): Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr. Fone (43)3259-1316 das 8:00 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 hs.

TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

OBJETO: Constitui objeto desta licitação, a contratação de empresa para execução da obra de construção de uma cobertura de quadra esportiva escolar no Município de Jataizinho - Paraná, no âmbito do PAC 2, de acordo com as especificações do projeto padrão fornecido pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação FNDE/MEC (desenhos técnicos, memoriais descritivos e especificações), observando os critérios de qualidade técnica que atendam as determinações da Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABTN), com área de 627.00 m2

ENTREGA DOS ENVELOPES: Dia 30 de outubro de 2014, até às 09:00 horas

ABERTURA: Dia 30 de outubro de 2014, às 09:30 horas:

LOCAL DE ABERTURA: Prefeitura Municipal de Jataizinho-Avenida Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr.
PREÇO MÁXIMO GLOBAL: R\$ 184.999,99 (cento e oitenta e qua-

tro mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa e nove cen-

EDITAL E INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Jataizinho -Av. Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr. Fone (43)3259-1316 das 8:00 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 hs

TOMADA DE PRECOS Nº 7/2014

OBJETO: Constitui objeto desta licitação, a contratação de empresa para execução da obra de reconstrução de muros, construção de um sanitário para PNE, revestimento interno (piso e parede) dos vestiários, sanitários e bar, pisos no hall de entrada e depósito do bar do Estádio Municipal "Dionisio Striquer" em Jataizinho-Pr., CONTRA-TO DE REPASSE nº 789900/2013/MINISTÉRIO DO ESPOR-TE/CAIXA- PROCESSO nº SR 2612.789900/2013 - PLANO DE TRABALHO 1008356-89.

Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos. ENTREGA DOS ENVELOPES: Dia 31 de outubro de 2014, até às

ABERTURA: Dia 31 de outubro de 2014, às 09:30 horas;

LOCAL DE ABERTURA: Prefeitura Municipal de Jataizinho - Avenida Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr. PREÇO MÁXIMO GLOBAL: R\$ 329.627,08 (trezentos e vinte e

nove mil, seiscentos e vinte e sete reais e oito centavos) EDITAL E INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Jataizinho -Av. Presidente Getúlio Vargas, 494 - Jataizinho - Pr. Fone (43)3259-1316 das 8:00 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 hs.

> ROSANGELA APARECIDA DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE MISSAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 134/2014

O Município de Missal, Estado do Paraná, CNPJ/MF 78.101.847/0001-50, torna público que, com base na Lei Federal 78.101.847/0001-50, torna público que, com base na Lei Federal 8.666, de 21/06/1993 e suas alterações, com o disposto na Lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, no Decreto Municipal nº 2.941, de 06/02/2006 e decreto nº 3357 de 06 de Março de 2008 e na Lei Complementar 123, de 14 de Dezembro de 2006, fará realizar a Licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS ODONTOLÓGICOS PARA A UISS DO BAIRRO PENASCEP, valor mé TOLÓGICOS, PARA A UBS DO BAIRRO RENASCER, valor máximo de R\$ 11.423,47, devendo a proposta e documentação ser entregues no Protocolo da Prefeitura, Rua Nossa Senhora da Conceição, 555, Centro, até o dia 28 de Outubro de 2014, até às 12:00 horas, sendo que será aberto no mesmo dia às 14:00 horas. Maiores informações, pelo telefone 45 3244 8025.

Missal-PR, 8 de outubro de 2014. ADAIR BOTH

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOREIRA SALES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 56/2014

Objeto: Seleção de Propostas visando registro de Preços de materiais de expediente em atendimento aos departamentos de Educação, Ação Social, Administração, Saúde, Vigilância Sanitária, conselho Tutelar, Pátio, Gabinete e outros departamentos que se fizerem necessário do Município de Moreira Sales, Distrito de Paraná do Oeste e bairros integratores do Município.

Informações Complementares e Aquisição de Edital pelo Fone: 44 3532 8100 - pmms@visaonet.com.br.

LUIZ ANTONIO VOLPATO

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA LARANJEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 69/2014 - SRP

O Município de Nova Laranieiras, Estado do Paraná, inscrito no CNPJ sob n° 95.587.648/0001-12, através de seu Pregoeiro, tendo em vista a disposto na Lei Federal n.° 10.520/2002, Decreto Federal 3.555/2000, Lei Complementar n.º 123/06 e Decretos Municipais n.º 136/06, 34/07, torna publico que será realizada licitação às 08:30 horas do dia 29 de Outubro de 2014, na sede da Prefeitura Municipal, situada à Rua Rio Grande do Sul, 2122- centro, licitação na modalidade Pregão Presencial (SRP) nº 69/2014-PMNL, cujo objeto é o registro de preços para aquisição de gêneros alimentícios para Merenda Escolar, produtos de higiene e limpeza, eletrodomésticos e outros utensílios para manutenção das Escolas da Rede Municipal de Ensino. O edital e seus anexos poderão ser retirados na sede da Prefeitura Municipal, no endereço supracitado, junto ao Departamento de Licitações, através de email: licitação@novalaranjeiras.pr.gov.br, podendo também ser consultada no portal do Município.

> Nova Laranjeiras-PR, 10 de Outubro de 2014. JOEL CEZAR DE ALMEIDA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE ORTIGUEIRA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 129/2014

(Menor preço por item) publicado no dia 07 de outubro de

2014 seção 3 página 201 nº 193.

Objeto: Registro de Preços para cama elástica, piscina de bolinha, tobogã, carinho compacto para algodão doce, máquina de algodão doce profissional para uso da secretaria municipal de ação social - CRAS

Realização: dia 24/10/2014 às 09:30 horas.

Nota: Os Editais encontram-se disponíveis à consulta, gratuitamente, na sede da prefeitura.http://portal.ortigueira.pr.gov.br/licitacao. Maiores informações pelo telefone (42) 3277-1388.

Ortigueira-PR, 9 de outubro de 2014. ROSANA APARECIDA ARAUJO CARDOSO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALOTINA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 147/2014

Tipo: Menor preço por Item.

O Município de Palotina/PR avisa aos interessados que está à disposição o Edital do Pregão 0147/2014 objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE PATRULHA MECANIZADA -01 TRATOR E 02 ROCADEIRAS CONFORME CONTRATO DE REPASSE 1019206-41/2014 PROCESSO 805426/2014 - MAPA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRI-CULTURA E GESTÃO AMBIENTAL, NESTE MUNICÍPIO. Con-forme especificações contidas no Edital. Com abertura prevista para o dia 29/10/2014 às 09hs. Edital está à disposição na Prefeitura Municipal de Palotina/PR, poderá ser solicitado pelo email compras@palotina.pr.gov.br, e no site da prefeitura www.palotina.pr.gov.br.

PREGÃO Nº 148/2014

Tipo: Menor preço por Item. O Município de Palotina/PR avisa aos interessados que está à disposição o Edital do Pregão 0148/2014 objetivando a CON-TRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE PATRULHA MECANIZADA - 01 PLANTADEIRA E 02 COLHEDORA DE FORRAGEM, CONFORME CONTRATO DE REPASSE 804866/2014 PROCESSO 1018882-51/2014, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA E GESTÃO AMBIENTAL, NES-TE MUNICÍPIO. Conforme especificações contidas no Edital. Com abertura prevista para o dia 29/10/2014 às 10hs. Edital está à disposição na Prefeitura Municipal de Palotina/PR, poderá ser solicitado pelo email compras@palotina.pr.gov.br, e no site da prefeitura www.palotina.pr.gov.br.

PREGÃO Nº 149/2014

Tipo: Menor preco por Item.

Tipo: Menor preço por Item.

O Município de Palotina/PR avisa aos interessados que está à disposição o Edital do Pregão 0149/2014 objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE MERENDA ESCOLAR PARA ELABORAÇÃO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR NAS ESCOLAS E NOS CENTROS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO INFANTIL (CMEIS) DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA, NESTE MUNICÍPIO. Conforme especificações contidas no Edital Com abertura prevista para o dia cificações contidas no Edital. Com abertura prevista para o dia 30/10/2014 às 09hs. Edital está à disposição na Prefeitura Municipal de Palotina/PR, poderá ser solicitado pelo email compras@palotina.pr.gov.br, e no site da prefeitura www.palotina.pr.gov.br.

Em 9 de utubro de 2014 JUCENIR LEANDRO STENTZLER

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANAGUÁ

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2014

Registro de Preços Nº 038/2014

A Prefeitura Municipal de Paranaguá, através de sua Pregoeira Oficial nomeada pelo Decreto Municipal nº 549/2013, torna público que o pregão em eprigrafe está SUSPENSO até ulterior de-

Outros esclarecimentos poderão ser fornecidos pela Pregoeira, Rua Júlia da Costa, 322, centro, no horário comercial ou através do telefone n° (41) 3420-6003.

> Paranaguá, 9 de outubro de 2014. LIGIA REGINA DE CAMPOS Pregoeiro



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2014 Reabertura

Registro de Preços Nº 33/2014

A Prefeitura do Municipio de Paranaguá, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público o fim da suspenção do processo licitatório Pregão Eletrônico nº 052/2014 Registro de Preços nº 033/2014, cujo objeto é Registro de Preços para Futura e Eventual Contratação de Empresa Especializada no Fornecimento de Mobiliario Escolar, para atendimento das necessidades da Secretaria Municipal de Educação e Ensino Integral. A sessão pública se realizará em 24 de outubro de 2014, as 09:00 horas.

Outros esclarecimentos poderão ser fornecidos pelo Pregoeiro, Rua Júlia da Costa, 322, Centro, no horário comercial ou através do telefone n° (41) 3420-6003.

Paranaguá, 8 de outubro de 2014 PAULO CESAR DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO AZUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 56/2014 - SRP

O Município de Rio Azul, Estado do Paraná, torna público para o conhecimento dos interessados, que se encontra aberto, Pregão Presencial Sistema Registro de Preços, nº.: 056/2014, do tipo menor preço, com data de abertura para o dia 28 de outubro de 2014, às 08h e 30min, cujo objeto é AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍ-CIOS REMANESCENTES DE OUTRO PREGÃO PARA AS ES-COLAS E SECRETARIAS MUNICIPAIS PARA O ANO DE 2014. O Edital e demais informações encontrar-se-ão disponíveis aos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Rio Azul, a Rua Guilherme Pereira, 482, em Rio Azul - Paraná, das 08h às 11h e 30min e das 13h ás 17h a partir do dia 13 de outubro de 2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 57/2014 - SRP

O Município de Rio Azul, Estado do Paraná, torna público para o conhecimento dos interessados, que se encontra aberto, Pregão Presencial Sistema Registro de Preços, nº.: 057/2014, do tipo menor preço, com data de abertura para o dia 29 de outubro de 2014, às 08h e 30min, cujo objeto é AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE PAPE-LARIA E MATERIAL PERMANENTE PARA ESCOLAS MUNI-CIPAIS COM RECURSO PDDE. O Edital e demais informações encontrar-se-ão disponíveis aos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Rio Azul, a Rua Guilherme Pereira, 482, em Rio Azul - Paraná, das 08h às 11h e 30min e das 13h ás 17h a partir do dia 13 de outubro de 2014.

Rio Azul, 30 de setembro de 2014. SILVIO PAULO GIRARDI.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS MATERIAIS E LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 291/2014 - SERMALI

OBJETO: Contratação de empresa para a execução de curso de capacitação de administração de condomínio aos moradores do empreendimento Residencial Serra do Mar II.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 24/10/2014 às 08h30min.

INICIO DA DISPUTA: 24/10/2014 às 10h00min.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá

ser examinado e adquirido através do site www.caixa.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira no 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelo telefone (41) 3381-6849.

São José dos Pinhais, 8 de novembro de 2014. NELSON GONÇALVES

PREFEITURA MUNICIPAL DE TOLEDO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 1000/2014-PMT

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE TOLEDO, e

CONTRATADA: IMPRENSA NACIONAL OBJETO: Contratação da Imprensa Oficial para prestação de serviços de publicações no Diário Oficial da União para publicação de atos oficiais e demais matérias oficiais de interesse do contratante, pelo período de 12 meses, de acordo com o inciso II, do artigo 21 da Lei 8.666/93. VALOR GLOBAL: R\$ 84.000,00 (oitenta e quatro mil reais) anual, sendo o valor máximo mensal de R\$ 7.000,00 (sete mil reais). O Valor do centímetro coluna é de R\$ 30,37 (trinta reais e trinta e sete centavos). Contrato firmado em 23 de setembro de 2014, onforme conclusões do processo de Inexigibilidade de Licitação no 036/2014.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 36/2014-PMT

PROPONENTE: IMPRENSA NACIONAL

OBJETO: Contratação da Imprensa Oficial para prestação de serviços de publicações no Diário Oficial da União para publicação de atos oficiais e demais matérias oficiais de interesse do contratante, pelo período de 12 meses, de acordo com o inciso II, do artigo 21 da Lei 8.666/93. VALOR GLOBAL: R\$ 84.000,00 (oitenta e quatro mil reais) anual, sendo o valor máximo mensal de R\$ 7.000,00 (sete mil reais). O Valor do centímetro coluna é de R\$ 30,37 (trinta reais e trinta e sete centavos). PAGAMENTO: 30 (trinta) dias após a emissão trinta e sete centavos). PAGAMENTO: 30 (trinta) dias apos a emissao da Nota Fiscal na qual deverá constar indicação do número do empenho correspondente ao objeto. PRAZO DE EXECUÇÃO/ VIGÊNCIA: Os serviços deverão ser prestados pelo período de 12 (doze) meses com vigência do contrato de 13 (treze) meses, após a sua assinatura, podendo ser renovado por iguais períodos e sucessivos, conforme previsão do artigo 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. AM-PARO LEGAL: Artigo 25, caput da Lei 8.666/93. Luis Adalberto Beto Lunitti Pagnusatt - Prefeito do Município de Toledo. Data: 23 de setembro de 2014

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUNAS DO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

O Município de Tunas do Paraná, Estado do Paraná, torna público a quem possa interessar, que nos termos da Lei nº 8.666/93, alterada pela Lei nº 8.884/94, encontra-se aberta a LICITAÇÃO, na modalidade TOMADA DE PREÇOS, Tipo Menor Preço GLOBAL, objetivando a Contratação de Empresa para a execução de obras de CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE PORTE I, conforme Projetos e Planilhas anexas à întegra do Edital. ENTREGA DOS ENVELOPES de HABILITAÇÃO e de PROPOSTAS DE PREÇOS: até as 14h00min horas do dia 30 de outubro de 2014. ABERTURA DOS ENVELOPES: ÀS 14h30min horas do dia 30 de outubro de 2014. LOCAL: Divisão de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal. Os interessados poderão adquirir o Edital e seus Anexos, a partir do dia 13 de outubro de 2014, na Divisão de Compras e Licitações, situada à Rua Eros Ruppel Abdala, 189, Centro, Tunas do Paraná - PR. Maiores informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal de Tunas do Paraná, pelo telefone (41)3659-1463, das 08:30 às 11:30 horas e das 13:30 às 17:00 horas ou pelo email: licitacao@p-tunas.pr.gov.br.

Tunas do Paraná-PR, 8 de outubro de 2014. JOEL DO ROCIO JOSÉ BOMFIM

ESTADO DE PERNAMBUCO PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARIPINA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014

PROCESSO LICITATORIO N.º 66/2014

OBJETO: Contratação de uma empresa (s) para prestação dos serviços de construção de pavimentação asfáltica em diversas ruas do Município, conforme projeto básico, anexo I do presente edital. Data da Sessão: 14/11/2014, às 10:00 horas. Local- Sala da CPL/Sede, localizada no Prédio da Prefeitura Municipal de Araripina-Maiores Informações: FONE: (87) 3873-4033- e-mail: licitacao@araripina.pe.gov.br.

> Em 10 de outubro de 2014. CARLA FERNANDA DE ANDRADE CARVALHO Presidente da CPL

CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

Processo Licitatório n. 020/2014 OBJETO: O objeto da presente licitação é a contratação de uma empresa de engenharia para a reforma de 40 Escolas no município de Araripina, distribuídas em VII lotes, conforme projeto básico, anexo I do presente edital. Data da Sessão: 13/11/2014, às 09:00 horas. O edital referente ao processo estará disponibilizado na íntegra no site da prefeitura, no endereço: www.araripina.pe.gov.br e poderá ser adquirido ainda na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Araripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033, e-mail: cpleducacao_araripina/Pbtmail.com na@hotmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2014

Processo Licitatório n. 023/2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada na execução dos serviços de Imunização e Controle de pragas urbanas e de remoção e incineração de ninhos de aves e morcegos das Unidades Escolares da Rede Pública Municipal de Ensino de Araripina, conforme Termo de Referência anexado no item Il deste Edital. Data da Sessão: 27/10/2014, às 09:00 horas. O edital referente ao processo estará disponibilizado na íntegra no site da prefeitura, no endereço: www.araripina.pe.gov.br e poderá ser adquirido ainda na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Araripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033, e-mail: cpleducacao_araripina@hotmail.com. CPL - EDUCA-

PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2014

Processo Licitatório n. 024/2014- OBJETO: Contratação de empresa Processo Licitatorio n. 024/2014 - OBJETO: Contratação de empresa para aquisição de gêneros alimentícios, a fim de atender à necessidade dos estudantes do Programa Brasil Alfabetizado da Rede Municipal de Ensino de Araripina através do Programa de Alimentação Escolar. Data da Sessão: 23/10/2014, às 09:00 horas. O edital referente ao processo estará disponibilizado na íntegra no site da prefeitura, no endereço: www.araripina.pe.gov.br e poderá ser adquirido cindo recola de OBJETO de acourte de Seste feito de OBJETO de OBJ ainda na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Araripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033, e-mail: cpleducacao_araripina@hotmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2014

Processo Licitatório n. 026/2014- OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços eventuais de alimentação, coffe break/almoço/jantar/coquetel, assim como de espaço físico e decoração, atendendo a demanda da Secretaria Municipal de Educação de Áraripina, em regime de não exclusividade, de acordo com as especificações e condições constantes no Termo de Referência, conforme Ofício GAB/SEDU Nº.: 098/2014, constante no Anexo I deste Edital. Data da Sessão: 24/10/2014, às 09:00 horas. O edital referente ao processo estará Sessao: 24/10/2014, as 09:00 noras. O edital referente ao processo estara disponibilizado na íntegra no site da prefeitura, no endereço: www.araripina.pe.gov.br e poderá ser adquirido ainda na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Araripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033, e-mail: cpleducacao_araripina@hotmail.com.

Em 10 de outubro de 2014. ALEXANDRE JOSÉ ALENCAR ARRAES

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAETÉS

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

EMPRESAS HABILITADAS: J BENEVIDES DA SILVA EIRELLI MĒ - CNPJ: 17.696.801/0001-36; CEDRO ENGENHARIA LTDA - CNPJ: 07.940.834/0001-26 e SETA CONSTRUÇÕES LTDA - CNPJ: 10.600.699/0001-84. EMPRESAS INABILITADAS: INOVA CONS-TRUÇÕES EMPREENDIMENTOS EIRELLI ME - CNPJ: 19.420.845/0001-64 - MOTIVO DA DESCLASSIFICAÇÃO: NÃO ATENDE AO SUB ITEM 7.5.2.2.1 DO EDITAL e AGAS CONSTRUTORA LTDA ME - CNPJ: 06.698.978/0001-55 - MOTIVO DA DESCLASSIFICAÇÃO: NÃO ATENDEU AO SUB ITEM 7.6.1.2. DO EDITAL. A abertura das propostas será realizada dia 21/10/2014 às 09:00h, caso tenha essa decisão transitado em julgado.

> Caetés-PE, 10 de outubro de 2014. GEOPSON CLEBER DIAS DE QUEIROZ Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMARAGIBE

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2014

A Comissão Permanente de Licitação, instituída pela Portaria nº 629/2014, torna público para conhecimento dos interessados que, de acordo com o que dispõe a lei nº 8.666/93 e com as condições estabelecidas no edital, referente ao PROCESSO LICITATÓRIO 043/2014 CONCORRÊNCIA Nº 003/2014, contratação de empresa de engenharia PARA a execução das obras de Pavimentação e Drenagem em diversas ruas do Município de CamaragibE/pe. Resultado

da habilitação:
Habilitadas: P. T. G SERVIÇOS, CONSTRUÇÕES E LO-CAÇÃO LTDA, CONSERV CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA e RTS PEREIRA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EITELI.

Inabilitadas: A 5 CONSULTORIA E EMPREENDIMENTOS LTDA - ME e SETA CONSTRUÇÕES LTDA.

Fica a abertura de proposta marcada para às 10:00 horas do dia 15/10/2014. Maiores informações na sala da Licitação no edifício sede da prefeitura, sito à Av. Dr. Belmino Corrêa, 2340 - térreo (sala ao lado do auditório) - Timbi - Camaragibe/PE ou através do telefone (81) 2129-9588.

> ALMIR COSTA RAMOS Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 3/2014

Homologação e Contratação da Tomada de Preços nº: 003/2014 - Objeto: Construção de uma (01) escola no Povoado Maniçoba, através do Projeto Espaço Educativo Urbano II - 06 Salas de Aula, proveniente do Programa de Plano de Ações Articuladas (PAR) do FNDE e o Município de Capoeiras, sob o Processo nº 23400009872201278 /2013, Empresa contratada: AGAS CONSTRUTORA LTDA ME. CNPJ 06.698.987/0001-55. Contrato nº 028/2014. Valor: R\$ 1.010.520,96.

> Capoeiras-PE, 16 de julho de 2014. LUCINEIDE ALMEIDA DA SILVA Prefeita



PREFEITURA MUNICIPAL DE DORMENTES FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2014

Processo Administrativo nº 020/2014. Sessão dia 23/10/2014 às 09:00 horas. Objeto: Contratação de empresa especializada no ramo pertinente, para prestar serviços técnicos de manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos médico-hospitalares e odontológicos do Hospital Municipal Nossa Senhora da Paz, PSF Sede II, PSF Caatinga Grande, PSF Vila Nova, PSF Lagoa de Fora e Posto de Saúde de Lagoas, pelo período de 12 meses. Os editais encontram-se disponíveis na Sala da Licitação, situada na Rua José Clementino Rodrigues Coelho, nº 60, Centro, Dormentes - PE, Fone (87) 38651429, CEP: 56.355-000.

Dormentes-PE, 9 de outubro de 2014. FRANCISCO DE ASSIS PIRES DE MENEZES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAJEDO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2014

Objeto: Registro de Preços para aquisição parcelada de material de construção para atender as necessidades das diversas Secretarias Municipais do Município de Lajedo/PE. Abertura: 23/10/2014 às 10:00Hs. Edital e Informações na sede da Prefeitura Municipal. Praça Joaquim Nabuco, s/n, 1º andar, de segunda a sexta das 7:00 ás 13:00 hs. Fone (87) 3773-4732.

Lajedo, 10 e outubro de 2014. NASSON ALEXANDRE BEZERRA NETO Pregociro

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLINDA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2014

P.L. N° 9015/2014 - U.G. - P.M.O - Objeto: Execução das Obras de Urbanização dos Bairros de Sapucaia e Aguazinha - UES 03 e 04, com implantação, expansão e melhoria das redes de infra-estrutura de água, esgoto, de pavimentação de macro e micro drenagem, implantação de equipamentos sociais, de lazer e recreação, assim como revitalização do Riacho Lava Tripa e implantação de uma via marginal ao Riacho. Abertura: 14/11/2014 às 09:30 horas. Editais e Anexos poderão ser adquiridos gratuitamente, mediante o fornecimento de CD ou Pendrive. Maiores informações na sede da COPAL, sita à Av. Santos Dumont, nº 177, Varadouro, Olinda/PE, das 8:00 às 13:00 horas.

Olinda, 9 de Outubro de 2014 RICARDO ANTÔNIO DE BARROS LEITE Presidente da CEL/OBRAS e Serviços de Engenharia

PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2014

P.L. nº 034/2014 - UG: FMS. Objeto: Aquisição de materiais permanentes para atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Olinda/PE. Abertura: 23/10/14 às 09:00 horas. Os interessados poderão adquirir Editais e Anexos, ao custo de R\$ 5,00 (cinco reais), importância essa não reembolsável, que deverá ser efetuada através de um comprovante de depósito na C/C: 10769-7, Ag.: 2365-5, Banco do Brasil, ou ainda, Gratuitamente mediante o fornecimento de CD, Pen Drive ou por E-mail. Maiores informações na sede da UPL, sita à Avenida Santos Dumont, nº 177, Varadouro, Olinda/PE, de segunda à sexta-feira das 8:00 às 14:00 horas.

Olinda, 9 de outubro de 2014. LEONARDO RENNÊ FIGUEIRÊDO DE MELO Pregoeiro da COPAL/Saúde e Educação

PREFEITURA MUNICIPAL DE OROCÓ

EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PREÇO Nº 3/2014 - PROCESSO ADMINISTRA-TIVO Nº 24/2014

INSTRUMENTO: CONTRATO Nº 029/2014. Valor do Contrato: R\$ 509.225,58 (quinhentos e nove mil duzentos e vinte e cinco reais e cinquenta e oito centavos). VIGÊNCIA: 8 (oito) meses. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Orocó-PE, CONTRATADA: CONSTRUTORA SERGIO E ARNALDO LTDA-ME, CNPJ nº 18.037.196/0001-54. Objeto: Execução de obras e serviços de engenharia relativos à construção de uma Quadra Poliesportiva na Sede do Município de Orocó, nos termos do Programa PROINFÂNCIA -PAC/QUADRA ESCOLAR COBERTA, junto ao Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE e em conformidade com as especificações técnicas, planilhas, plantas e orçamento básico em anexo, que fazem parte integrante deste contrato.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RECIFE GINÁSIO DE ESPORTES GERALDO MAGALHÃES -GEGM

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO GEGM Nº 010/2014. OBJETO: Prestação de Serviços de Engenharia, visando à realização de sondagens, adequação e elaboração de projetos de fundação e implantação do Centro de Iniciação ao Esporte, Modelo III, tipo R45, situado à Avenida Recife, s/n, Caçote, Recife/PE, conforme Edital do Processo Licitatório nº 005/2014 - Convite Nº 001/2014. CONTRATADA: LUCENA TO-POGRAFIA & CONSTRUÇÃO LTDA-EPP. Valor Global: R\$ 104.880,00 (cento e quatro mil oitocentos e oitenta reias). Execução: 23 dias úteis (08/10/2014 à 10/11/2014) | Vigência: 60 (sessenta) meses. Empenho nº 201400328 - Bloqueio Orçamentário nº 2014.41.01.1.5. Recife, 08 de outubro de 2014.

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS GEGM Nº 011/2014. Objeto: Prestação de Serviços de Arbitragem de futebol visando à realização das ações de apoio decorrentes do programa Recife Bom de Bola, no âmbito do Município do Recife/PE, que ocorrerá no período de 11/10/2014 à 31/12/2014, com fundamento no Art. 25, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. CONCEDENTE: GINÁSIO DE ESPORTES GERALDO MAGALHÃES - GEGM. CONVENENTE: SINDICATO DOS ARBITROS DE FUTEBOL DO ESTADO DE PERNAMBUCO, inscrito no CNPJ sob o nº 01.063.896/0001-10, Valor Global: R\$ 303.770,25 (R\$ 303.770,25). Dotação Orçamentária: Bloqueio Orçamentário nº 2014.41.01.1.6, Órgão nº 4101, Projeto/Atividade nº 2.0996, Elemento de Despesa nº 3.3.90.39, Fonte nº 100, Subelemento nº 056. Recife, 09 de outubro de 2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços nº 005/2013. Objeto: Fica o contrato ora aditado, com fundamento no disposto no art. 57, §1º, da Lei Nº 8.666/93, prorrogado pelo período de 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, para fins de execução; e , 425 (quatrocentos e vinte e cinco) dias para fins de vigências, ambos os prazos contados a partir de 11/07/2014. Contratante: GINÁSIO DE ESPORTES GERALDO MAGALHÃES - GEGM. Contratada: CINZEL ENGENHARIA LTDA. Permanecem inalteradas as dotações orçamentárias estabelecidas no contrato primitivo. Data de Assinatura: 13 de junho de 2014. Paulo Cabral de Oliveira - Diretor Presidente

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

O Ginásio de Esportes Geraldo Magalhães - GEGM, torna público, por meio do seu representante legal, que reconhece o Processo de Inexigibilidade descrito a seguir:

Inexigibilidade de Licitação nº. 002/2014. Objeto: Contra-

Inexigibilidade de Licitação nº. 002/2014. Objeto: Contratação de Empresa Especializada em Prestação de Serviços de Arbitragem de futebol visando à realização das ações de apoio decorrentes do programa Recife Bom de Bola, no âmbito do Município do Recife/PE, que ocorrerá no período de 11/10/2014 à 31/12/2014, com fundamento no Art. 25, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. CONCEDENTE: GINÁSIO DE ESPORTES GERALDO MAGALHÃES - GEGM. CONVENENTE: SINDICATO DOS ARBITROS DE FUTEBOL DO ESTADO DE PERNAMBU-CO, inscrito no CNPJ sob o nº 01.063.896/0001-10, Valor Global: R\$ 303.770,25 (R\$ 303.770,25). Dotação Orçamentária: Bloqueio Orçamentário nº 2014.41.01.1.6, Órgão nº 4101, Projeto/Atividade nº 2.0996, Elemento de Despesa nº 3.3.90.39, Fonte nº 100, Subelemento nº 056.

Recife, 8 de outubro de 2014. PAULO CABRAL DE OLIVEIRA Diretor-Presidente

EMPRESA DE URBANIZAÇÃO DO RECIFE - URB RECIFE

AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 11/2014 - CPL/URB-RECIFE

PROCESSO Nº 029 - OBJETO: Execução das obras de pavimentação e drenagem de diversas ruas nas RPA's 02, 04, 05 e 06, nesta cidade. Em razão da necessidade de adequações técnico-administrativas no Edital, fica adiada para o dia 18/11/2014, a abertura da licitação em epígrafe, cuja sessão inaugural estava marcada para o dia 07/11/2014, conforme publicação no DOU, seção 3, ed. 184, pag. 249 na data de 24/09/2014, ficando mantidos o local e horário. Os interessados que já promoveram caução deverão providenciar a revalidação.

O presente Edital poderá ser adquirido diretamente na CPL mediante a entrega de pen drive, CD ou DVD. Informações na sala da Comissão Permanente de Licitação-CPL, sita à Av. Oliveira Lima, 867, Boa Vista, nesta cidade, local em que os interessados poderão ter acesso ao Edital, no horário das 08:00 às 12:00 horas e na Internet, no site www.recife.pe.gov.br.

Recife, 9 de outubro de 2014. PLÍNIO PIMENTEL FILHO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA DA BOA VISTA

RESULTADO DE HABILITAÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA DA BOA VISTA(PE), através da sua Comissão Permanente de Licitação, torna público, para conhecimento dos interessados, que no dia 10 de setembro de 2014, as 10:00 e 11:00 horas foi realizado o julgamento das Tomadas de Preços de nº. 003 e 004/2014 referente a construção de quadras cobertas com vestiários e que na oportunidade declarou HABILITADAS as empresas VICTOR CONSTRUÇÕES LTDA-ME e CCL-CONSTRUÇÕES E CONSULTORIA LTDA, informações na Rua Nunes Machado, nº 50, centro, no Município de Santa Maria da Boa Vista. Estado de Pernambuco. Fone Fax 87-3869-4141.

Santa Maria da Boa Vista-PE, 10 de outubro de 2014

JOSÉ LUSMAR LIMA E SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRA TALHADA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

Objeto: Construção de Estrada Vicinal e Boeiros e Passagens Molhadas que Ligam os Assentamentos Timburuna, Adão Preto, Três Irmãos e São Lourenço à Cidade de Serra Talhada. Data da Abertura: 19/11/2014, às 10:00h. Informações: Rua Agostinho Nunes de Magalhães. 125. Nossa Senhora da Penha.

Serra Talhada-PE, 10 de outubro de 2014. PEDRO DO NASCIMENTO MELO Presidente da CPL

RETIFICAÇÃO

Tomada de Preços nº 16/2014. Publicada no DOU na edição do dia 09 de outubro, na página 231, seção 3. Onde se lê: Estradas Vicinais nos Assentamentos Timburuna, São Lourenço e Três Irmãos, no Município de Serra Talhada, leia-se: Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Perfuração de Poços e Instalação de 16 Poços Artesianos, em Diversas Localidades na Zona Rural de Serra Talhada. Informações: Rua Agostinho Nunes de Magalhães, 125, Nossa Senhora da Penha.

SECRETARIA DE SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2014

Objeto: Construção de Unidade de Pronto Atendimento 24 Horas - UPA, do Município de Serra Talhada. Data da Abertura: 18/11/2014, às 10:00h. Informações: Rua Agostinho Nunes de Magalhães, 125, Nossa Senhora da Penha.

Serra Talhada-PE, 10 de outubro de 2014.
PEDRO DO NASCIMENTO MELO
Presidente da CPL

PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2014

Objeto: Contratação de Empresa para Realizar Serviços de Transporte, Coleta, Tratamento e Destinação Final Sobre Incineração dos Resíduos Sólidos de Saúde, dos Grupos A, B e E, conforme CPRH. Data: 29/10/2014, às 10:00h. Informações: Rua Agostinho Nunes de Magalhães, 125, Nossa Senhora da Penha.

Serra Talhada-PE, 10 de outubro de 2014. ANALICE NOVAES DE MENEZES Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE TAQUARITINGA DO NORTE

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2014

Processo Nº 28/2014

A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que Julgou e decidiu por habilitar a empresa MONTE SINAI IMPREEDIMENTOS E CONSTRUÇÕES. Resolve inda designar a data 14 de outubro de 2014 as 10:00 horas para seção de abertura de proposta de preço.

Taquaritinga do Norte-PE, 10 de outubro de 2014. CRISTIANE JOCELMI DOS SANTOS Presidenta da Comissão



ESTADO DO PIAUÍ PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRAS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 33/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para perfuração de poço e construção de banheiro na Escola Municipal Arcângela Maria da Conceição, no Assentamento Angelim - no Município de Barras-PI, conforme Orçamento detalhado em Planilhas com os seus custos no Edital da Carta Convite Nº 33/2014. Tipo: Menor Preço Global. Total de lotes licitados: 001. Preço máximo aceito pela administração: R\$ 31.000,00. Edital: 10/10/2014 de 08h00min às 13h00min. Endereço: Rua Taumaturgo de Azevedo, nº 491, Centro, Barras-PI. Entrega das propostas: 20/10/2014 às 09h00min.

CONVITE Nº 34/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para perfuração de poço e construção de banheiro na Escola Municipal São Luis I, no Povoado São Luis - no Município de Barras-PI, conforme Orçamento detalhado em Planilhas com os seus custos no Edital da Carta Convite N° 34/2014. Tipo: Menor Preço Global. Total de lotes licitados: 001. Preço máximo aceito pela administração: R\$ 31.000,00. Edital: 10/10/2014 de 08h00min às 13h00min. Endereço: Rua Taumaturgo de Azevedo, n° 491, Centro, Barras-PI. Entrega das propostas: 20/10/2014 às 10h00min.

CONVITE Nº 35/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para perfuração de poço e construção de banheiro na Escola Municipal Justino Coelho de Resende, no Povoado Lagoa de Lages - no Município de Barras-PI, conforme Orçamento detalhado em Planilhas com os seus custos no Edital da Carta Convite Nº 35/2014. Tipo: Menor Preço Global. Total de lotes licitados: 001. Preço máximo aceito pela administração: R\$ 31.000,00. Edital: 10/10/2014 de 08h00min às 13h00min. Endereço: Rua Taumaturgo de Azevedo, nº 491, Centro, Barras-PI. Entrega das propostas: 20/10/2014 às 11h00min.

CONVITE Nº 36/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada para ampliação e construção de banheiro na Escola Municipal Luis Pires Correia, no Povoado Formosa - no Município de Barras-PI, conforme Orçamento detalhado em Planilhas com os seus custos no Edital da Carta Convite N° 36/2014. Tipo: Menor Preço Global. Total de lotes licitados: 001. Preço máximo aceito pela administração: R\$ 31.000,00. Edital: 10/10/2014 de 08h00min às 13h00min. Endereço: Rua Taumaturgo de Azevedo, n° 491, Centro, Barras-PI. Entrega das propostas: 21/10/2014 às 09h00min.

EDUARDO HENRIQUE LEAL DE OLIVEIRA Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE BATALHA

EXTRATO DE CONTRATO

Processo Administrativo nº. 025/2014. Fundamentação Legal: Tomada de Preço nº. 012/2014. Contratante: Município de Batalha, CNPJ nº. 06.553.903/0001-86. Teresinha de Jesus Cardoso Alves. Contratado: Carlos Henrique Santos Ferreira - ME, CNPJ sob nº 16.910.590/0001-20, Carlos Henrique Santos Ferreira. Objeto: Contratação de empresa para prestação dos serviços de engenharia para construção do Portal da Entrada da Cidade. Valor do Contrato: R\$ 294.104,37 (Duzentos e noventa e quatro mil cento e quatro reais e trinta e sete centavos). Fonte de Recursos: FPM - Receita Própria, ICMS, IPVA, Conta Movimento, Convênios, Repasses e Outros. Validade: 12 (doze) meses. Batalha, 25 de Julho de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISTIANO CASTRO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 4/2014

O Município de Cristino Castro-PI, realizará Tomada de Preços Nº. 004/2014, menor e adjudicação global, em 03/11/2014, 08:30hs. OBJETO: Contratação de Empresa na área de Engenharia e Construção para a Construção de um Colégio no Município de Cristino Castro. Local: Prefeitura Municipal. Recursos: Orçamento do Município 2014 e Convênios FNDE. Edital: Sede da Prefeitura

Em 10 de outubro de 2014. DENISE SAMPAIO MARTINS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORES DO PIAUÍ

EXTRATO DE CONTRATO

Tomada de Preços nº 08/2014. Fundamentação Legal: Processo Licitatório Tomada de Preços 08/2014. Contratante: Prefeitura Municipal de Flores do Piauí- PI. Contratada: Sebastiana de Sousa Rodrigues - ME. CNPJ nº 03.748.032/0001-68, com sede na Rua Eloi Ferreira nº 815 - Bairro Centro Itaueira-PI. Objeto: Serviços de Construção de Sistema de Abastecimento de água na Zona Rural do Município de Flores do Piauí - PI. Valor: R\$ 1.464.912,29 (Um milhão quatrocentos e sessenta e quatro mil novecentos e doze reais

e vinte e nove centavos). Prazo: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias Assinaturas: Prefeito Evaldo Ferreira da Costa e Pela Empresa: Francisco Moura de Sousa Rodrigues. Flores do Piaui - PI, em 10 de outubro de 2014

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

Prefeito Municipal de Flores do Piauí - PI, no uso de suas atribuições legais. Considerando a necessidade de contratação de empresa para construção de sistema de abastecimento de água na Zona Rural do município de Flores do Piauí, conforme projeto e planilhas compostas pelo Anexo I do presente processo; Considerando a orientação da Comissão Permanente de Licitações, o Parecer emitido pela Assessoria Jurídica e a regularidade do respectivo procedimento Resolve HOMOLOGAR o resultado da Tomada de Preços nº 08/2014, para o fim de autorizar e declarar apta a contratar com a Administração a empresa Sebastiana de Sousa Rodrigues - ME, CNPJ: 03.748.032/0001-68, estabelecida a Rua Eloi Ferreira nº 815 - Centro - Itaueira - Pi, pelo valor Global constante na Carta Proposta da referida empresa e para que a adjudicação produza seus jurídicos e legais efeitos.

Flores do Piauí-PI, 9 de outubro de 2014. EVALDO FERREIRA DA COSTA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MASSAPÊ DO PIAUÍ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Pregão Presencial 023/2014. Objeto: Aquisição de material de expediente e papelaria. Recurso: Orçamento geral. Contratante: PRE-FEITURA MUNICIPAL DE MASSAPÊ DO PIAUÍ. CONTRATA-DA: RB PORTELA REGO & CIA LTDA EPP. VALOR: 154.833,68. PRAZO: 12meses. Fundamentação legal: Lei 8.666/93.

Pregão Presencial 023/2014. Objeto: Aquisição de material de expediente e papelaria. Recurso: Orçamento geral. Contratante: PRE-FEITURA MUNICIPAL DE MASSAPÊ DO PIAUÍ. CONTRATA-DA: KELSIMAR LEAL DUARTE DE ARAÚJO EPP. VALOR: 181.396,65. PRAZO: 12meses. Fundamentação legal: Lei 8.666/93.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIGUEL ALVES

EXTRATOS DE CONTRATOS

LICITAÇÃO: TOMADA DE PREÇO N°. 008/2014/CPL/PMMA/PI. REFERÊNCIA: CONTRATO TOMADA DEPREÇO N°. 008/2014. CONTRATANTE: MINICÍPIO DE MIGUEL ALVES-PI/PMMA. CONTRATADO: J.P. SERVIÇOS & CIA LTDA-ME. OBJETO: CONSTRUÇÃO DE 01 (UMA) UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE, PORTE I, LOCALIZADO NA LOCALIDADE SÃO PEDRO NA ZONA RURAL DO MUNICIPIO DE MIGUEL ALVES-PI, EM CONFORMIDADE COM A PORTARIA N° 340 DE 04 DE MARÇO DE 2013 DO MINISTERIO DA SAÚDE/PREFEITURA MUNICIPAL DE MIGUEL ALVES/PI. VALOR GLOBAL: R\$ 407.808,43 (Quatrocentos e Sete Mil Oitocentos e Oito Reais e Quarenta e Três Centavos). PRAZO DE EXECUÇÃO: 120(CENTO E VINTE) DIAS. DATA DA ASSINATURA: 11/09/2014. MARIA SALETE REGO MEDEIROS PEREIRA DA SILVA (PELA CONTRATANTE) e JANAINA ALVES BATISTA (PELA CONTRATADA)

LICITAÇÃO: TOMADA DE PREÇO N°. 009/2014/CPL/PMMA/PI. REFERÊNCIA: CONTRATO TOMADA DEPREÇO N°. 009/2014. CONTRATANTE: MINICÍPIO DE MIGUEL ALVES-PI/PMMA. CONTRATADO: J.P. SERVIÇOS & CIA LTDA-ME. OBJETO: CONSTRUÇÃO DE 01 (UMA) UNIDADE ESCOLAR COM 06(SEIS) SALAS DE AULAS PADRÃO FNDE, LOCALIZADO NA LOCALIDADE TAMANDUA NA ZONA RURAL DO MUNICIPIO DE MIGUEL ALVES-PI, EM CONFORMIDADE COM TERMO DE COMPROMISSO PAR N° - 32341/2014/FNDE/PREFEITURA MUNICIPAL DE MIGUEL ALVES/PI. VALOR GLOBAL: R\$ 987.105,35 (Novecentos e Oitenta e Sete Mil Centos e Cinco Reais e Trinta e Cinco centavos). PRAZO DE EXECUÇÃO: 120(CENTO E VINTE) DIAS. DATA DA ASSINATURA: 11/09/2014. ## ASS MARIA SALETE REGO MEDEIROS PEREIRA DA SILVA (PELA CONTRATANTE) e JANAINA ALVES BATISTA (PELA CONTRATANTE)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2014 - PMMA/PI - SRP

Processo Administrativo nº 00.000.7554/2014 - PMMA/PI OBJETO: Registro de Preços para o objeto: Contratação de Empresa Especializada para a Prestação de Serviços Parcelado de SERVIÇOS DE HOSPEDAGEM: Lote I - Serviços de Hospedagem na cidade de Miguel Alves (PI), para atender as necessidades dos órgãos da Administração Municipal.

Miguer Arves (PI), para atender as necessidades dos orgaos da Administração Municipal.

TIPO: Menor preço, conforme define o inciso X do art. 4º da Lei 10.520/2002 rodadas de lances, julgamento e adjudicação por item.

DATA DO CREDENCIAMENTO E ABERTURA SESSÂO: 24.10.2014

Início Credenciamento: 14h00min, após o que serão recebidas as Propostas Comerciais e Documentos de Habilitação, podendo ser suspensa a Sessão Pública para Análise da aceitabilidade das propostas comerciais e lançamentos itens em planilhas, em seqüência, as rodadas de lances, análise dos documentos de habilitação, adjudicação, motivos recursais. A Sessão poderá ser suspensa tantas quantas vezes necessárias para bem realizar o procedimento.

LOCAL: SALA DACOMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - PMMA, na Rua Mariano Mendes, 33 - Bairro: Centro, em Miguel Alves/PI.

Pregoeiro e Equipe, conforme Decreto Nº 022/2013 de 05.04.2013. INFORMAÇÕES: CPL - Prefeitura Municipal de Miguel Alves - PMMA/PI, na Rua Mariano Mendes, 33 - Bairro: Centro, em Miguel Alves/PI, CEP 64.130.000, E-mail: cpl.pmma.pi@ig.com.br. Miguel Alves, 09 de Outubro de 2014.

Miguel Alves, 09 de Outubro de 2014. Publique-se.

MARIA SALETE RÊGO MEDEIROS PEREIRA DA SILVA Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUEIMADA NOVA

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

Objeto: Contratação de empresa para implantação e construção de pavimentação em paralelepípedo na localidade Jacú - Área Quilombola, no Município Queimada Nova - PI. Retirada de Edital e Informações: Rua Felipe Rodrigues Coelho, 780 - Centro - Queimada Nova-PI. Abertura das Propostas: 30/10/14 às 08h30. Informações Gerais: Tel: (89) 3495-0095.

GIANY MARCELO S. ARAGÃO Presidente da CPL

RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

Objeto: Contratação de empresa para Construção de 01 (uma) Escola com seis salas de aula na sede do Município Queimada Nova - PI. Sagrou-se vencedora a empresa Sebastiana de Sousa Rodrigues - ME - CNPJ: 03,748.032/0001-68, com o valor total global R\$ 1.015. 043,40 (Um milhão, quinze mil, quarenta e três reais e quarenta centavos). Data do julgamento: 12/09/2014 Homologação: 18/09/2014.

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

Processo Administrativo nº 032/2014. Torno público, para conhecimento dos interessados, que a Tomada de Preço nº 005/2014, referente ao Processo Administrativo nº 032/2014 - Contratação de empresa para implantação e construção de pavimentação em paralelepípedo na localidade Jacú - Área Quilombola, no Município Queimada Nova - PI, foi declarado DESERTA, pela ausência de interessados na licitação.

GIANY MARCELO S. ARAGÃO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SIMÕES

EXTRATOS DE CONTRATOS

Tomada de Preços 008/2014. Objeto: Serviços de Construção de Galpão. Recurso: Município/ Ministério da Saúde. Contratante: Prefeitura Municipal de Simões. Contratada: F V de Alencar ME. Valor: R\$ 53.058,73. Prazo: conforme plano de trabalho.

Tomada de Preços 009/2014. Objeto: Serviços de reformado poso de Saúde. Recurso: Orçamento gera. Contratante: Prefeitura Municipal de Simões. Contratada: F V de Alencar ME. Valor: 33.649,58. Prazo: conforme plano de trabalho.

Pregão Presencial nº 022/2014. Objeto: serviços de realização e exames e consultas. Recurso: Orçamento geral. Contratante: Prefeitura Municipal de Simões. Contratada: Clínica Oliveira Reis- Neuroimagem. Valor: 430.560,00. Prazo: 12 meses.

Pregão Presencial nº 019/2014. Contratante: Prefeitura Municipal de Simões. Contratado: Avant Combustíveis Ltda. Objeto: Aquisição de combustíveis e derivados de petróleo. Valor: R\$ 68.910,00. Recurso: Orçamento Geral do Município de Simões. Vigência: 12 meses. Data da assinatura: 09/09/2014.

Adesão ao Pregão Eletrônico nº 63/2013- Registros de Preços. Objeto: aquisição de 2 veículos de transporte escolar diário de estudantes da educação básica das redes públicas de ensino e demais entidades autorizadas. Contratante: município de Simões. Contratada: Volkswagen. Valor total: R\$ 510.000,00. Vigência: 12 meses. Assinatura: 03/09/2014

PREFEITURA MUNICIPAL DE TERESINA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

AVISO DE CONVOCAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 11/2014-CPL/OBRAS III

Processo(s) n°(s) 042-3324/2014-SDU LESTE

A Comissão Permanente de Licitação (Obras III), vinculada à Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos-SE-MA, comunica aos interessados da referida licitação, cujo objeto é a Pavimentação em Paralelepípedos (pedra roxa), rejuntado com brita e emulsão, na Rua Teresa Brito, entre as Ruas Perdiz e Santa Filomena; Rua do Vale, trecho entre a Rua Montanha e estaca 10+8,20m, todas

no Bairro Pedra Mole; Rua Campineira, entre a Avenida Capitão Vanderlei e Rua Falconi, Parque Universitário, Bairro SAMAPI, Zona Leste de Teresina-PI, que, após transcorridos os prazos legais e obedecidas todas as formalidades, não houve nenhuma interposição de recurso (Fase de Habilitação). A partir desta publicação, convoca-se os proponentes para a abertura do Envelope nº 02 (Proposta de Preços) no dia 14 de outubro de 2014, às 11h:00min (onze) horas, na SEMA à Rua Firmino Pires, nº 121, Edifício Deolindo Couto, Térreo, Bairro Centro, CEP nº 64.000-070, Teresina-PI.

Teresina-PI, 10 de outubro de 2014. MÁRCIA MARIA VASCONCELOS Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 38/2014-CPL/OBRAS III

Processo n° 042-5018/2014-SEMEC

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução da(s) obra(s) e/ou serviço(s) de Reforma e Ampliação na Escola Municipal Teresa Noronha, localizada à Av. João Antônio Leitão, nº 4411, Bairro Piçarreira I, Zona Leste de Teresina-PI. Valor do objeto: R\$ 59.383,10 (cinquenta e nove mil, trezentos e oitenta e três reais e dez centavos). Fonte de Recursos (FR): 0219 (FUNDEB) e 0101 (Próprios/PMT). Recebimento dos envelopes documentação/propostas: às 09h:00min (nove) horas do dia 07 de novembro de 2014. Local dos eventos, retirada do Edital e informações: Rua Firmino Pires, nº 121, Edifício Deolindo Couto, Térreo, Bairro Centro, CEP nº 64.000-070. Teresina-PI, telefone: (86) 3215-4516 e PABX: (86) 3215-7614/7615-Ramal 51, trazer o comprovante de depósito no valor de R\$ 40,00 (quarenta) reais recolhidos junto ao Banco do Brasil S/A, em favor da Prefeitura Municipal de Teresina-PI, Agência nº 3.791-5, Conta Corrente nº 7.557-4. Não serão aceitos comprovantes de depósitos bancários realizados através de envelopes de auto-atendimento, depósitos eletrônicos, nem pela internet e com data anterior à publicação do Edital.

Teresina-PI, 10 de outubro de 2014. MÁRCIA MARIA VASCONCELOS Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA NOVA

AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2014

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Água Nova-RN informa que a Prefeita Senhora Iomária Rafaela Lima de Souza Carvalho, no uso de suas atribuições legais ANULOU a licitação na modalidade Tomada de Preços nº 003/2014, tipo menor preço, que tem como objeto Escolha de empresa especializada em Construção Civil, para Construção da Academia da Saúde no Município de Água Nova - RN, conforme especificações e quantitativos constantes do Projeto Básico que é parte integrante do edital, por erros nas planilhas de preços o que consequentemente altera o valor do certame.

Água Nova-RN, 8 de outubro de 2014. FRANCISCO VANDI DUARTE Presidente Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DO ASSÚ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo de Aditamento: 05. Objeto do Aditamento: Reajuste do Valor Global. Contratante: Fundo Municipal de Saúde do Assú/RN - CNPJ: 11.642.164/0001-39. Contratada: Construtora Dantas LTDA - CNPJ: 97.519.353/0001-34. Contrato nº 010/2013 (Tomada de Preços nº 110/2013). Processo Administrativo nº 13.486/2014. Objeto: Ampliação da Unidade Básica de Saúde - UBS, da Comunidade de Morada Nova, neste Município. Valor: Fica acrescida ao valor originário do presente contrato a importância de R\$ 18.136,18, correspondente a 9,91%. Fundamentação Legal - Artigo 65, II, "d" e respectivo \$1°. da Lei nº 8.666/93.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 156/2014

OBJETO: Registro de preços para contratação futura de empresa do ramo pertinente para LOCAÇÃO DE MESAS E CADEIRAS PLÁS-TICAS, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos e demais Secretarias, Órgãos e Departamentos desta Administração Municipal. As despesas decorrentes da presente licitação correrão por conta dos recursos específicos consignados no Orçamento Geral do Município. VENCEDOR: SUELDO LOPES S. SOBRINHO ME - CNPJ Nº 07.817.816/0001-51 - estabelecida à Rua Professor Hélio, 388 - Vertentes - CEP 59.650-000 - Assú/RN - VALOR GLOBAL: R\$ 16.290,00 (Dezesseis mil, duzentos e noventa reais).

Assú-RN, 10 de outubro de 2014. VERA LUCIA BARBOSA DANTAS ALBINO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANGUARETAMA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2014

Considerando que a sessão previamente marcada para o dia 10/09/2014 ter se caracterizado deserta, o Pregoeiro do município de Canguaretama/RN, torna público que se encontra aberto licitação na modalidade Pregão Presencial nº 34/2014, cujo objeto é a AQUI-SIÇÃO DE MOTOCICLETAS COM CAPACIDADE MINIMA DE 50 CC, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO MUNICÍPIO. O Edital com seus anexos encontram-se a disposição dos interessados na Sala da Comissão Permanente de Licitação localizada na Praça Augusto Severo, 242 - Centro - Canguaretama/RN, Sede da Prefeitura Municipal, exclusivamente no horário das 08h00min às 13h00min de segunda a sexta feira (dias úteis). A sessão será realizada às 09:00 horas do dia 23/10/2014. Quaisquer esclarecimentos sobre o certame poderão ser solicitados pelo Telefone: (084) 3241-1900 ou através do E-mail: licitacao@canguaretama.rn.gov.br.

Canguaretama-RN, 26 de setembro de 2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2014

O Pregoeiro do município de Canguaretama/RN, torna público que se encontra aberta a licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇO nº 036/2014, com objeto de aquisição de material de consumo. A sessão pública será realizada no dia 23 de outubro de 2014, às 14h00min, na sala de licitações localizada na sede da prefeitura Municipal, sito a Praça Augusto Severo, 242 - Centro - Canguaretama/RN. O Edital e proposta eletrônica na sua integra, poderão ser adquirido por meio eletrônico (CD ou Pen Drive) diretamente na CPL localizada no endereço citado acima.

Canguaretama-RN, 10 de outubro de 2014. ABRAÃO AZEVEDO LOPES

RESULTADO DE HABILITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2014

O Pregoeiro do município de Canguaretama/RN, comunica a habilitação da empresa DROGARIA E CONVENIENCIA MENOR PREÇO LTDA-ME - CNPJ: 11.754.823/0001-29, participante do Pregão Presencial - SRP nº 035/2014, com objeto de aquisição de mobiliário para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde, bem como das demais Secretarias. O Processo com seus anexos encontram-se na sala da CPL localizada na sede da Prefeitura Municipal na Praça Augusto Severo, 242 - Centro.

Canguaretama-RN, 10 de outubro de 2014. ABRAÃO AZEVEDO LOPES

PREFEITURA MUNICIPAL DE CÉRRO CORÁ AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2014-PMCC

A Prefeitura Municipal de Cerro Corá/RN, através da Comissão Permanente de Licitação, no interesse da Administração Municipal - Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Desporto, torna público para o conhecimentos dos interessados que fará CHAMADA PÚBLICA, para Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, considerando o disposto no artigo 21 da Lei nº 11.947/2009 e na Resolução CD/FNDE nº 026/2013-FNDE. O Edital contendo as condições e demais informações necessárias à participação poderá ser retirado na Prefeitura Municipal de Cerro Corá/RN, localizada na Praça Tomaz Pereira, 01 - Centro - Cerro Corá/RN. A documentação de habilitação e o Projeto e Venda deverão ser entregues até o dia 05 de novembro de 2014 de 08:00hs as 12:00hs, no endereço acima citado.

Cerro Corá-RN, 6 de outubro de 2014. A COMISSÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CURRAIS NOVOS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2014

Registro de Preço nº 043/2014.

O Município de Currais Novos, através do Exmo. Senhor Prefeito Município de Currais Novos, através do Exmo. Senhor Prefeito Municipal torna público, a homologação do resultado do Pregão Presencial Para Registro de Preço nº 043/2014, para que surta os seus efeitos legais, o julgamento da Comissão Permanente de Licitação - CPL, referente ao Pregão em epígrafe, que tem por objeto o registro de preço para eventual e futura locação por 03(três) meses esporádicos de 01 (um) veículo tipo caminhão munk, 3.000 (três mil) horas de 01 (um) trator de esteira - peso operacional, 150 (cento e cinquenta) diárias de caminhão com carroceria aberta, 1.000 (mil) horas de 01 (uma) escavadeira hidráulica, 200(duzentas) horas de 01 (uma) retroescavadeira e 100(cem) diárias de 01 (um) caminhão caçamba com capacidade de 6m³ e 100(cem) diárias de 01 (um) caminhão caçamba com capacidade de 12m³, realizada em 29 de agosto de 2014, nos termos do artigo 43, inciso VI, da Lei Federal nº 8.666/93, Lei nº 8.883/94 e Lei nº 9.648/98, mantendo a Adjudicação para as Empresas: RENT A CAR LOCADORA LTDA-EPP- CNPJ: 04.796.188/0001-87, saiu vencedora nos itens: 2, 4, 5, 7; totalizando o valor de R\$161.800,00 (cento e sessenta e um mil oitocentos reais)

e SEBASTIAO LOPES DE ALMEIDA-ME- CNPJ: 24.359.168/0001-56, saiu vencedora nos itens: 1, 3, 6; totalizando o valor de R\$763.300,00 (setecentos e sessenta e três mil, trezentos reais)

Currais Novos-RN, 10 de outubro de 2014. JOSÉ VILTON DA CUNHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 66/2014

Registro de Preço nº 066/2014.

O Município de Currais Novos/RN, através do seu Pregoeiro Oficial, torna público aos interessados que fará realizar licitação na modalidade Pregão Presencial Registro de Preço do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando à AQUISIÇÃO DE ÁGUA MINERAL SEM (RECARGAS DE 20L) e GARRAFA DE ÁGUA MINERAL SEM GÁS (12 X 500 ml) Os envelopes de proposta e documentação deverão ser entregues na abertura da sessão pública. A presente licitação será consoante às condições estatuídas no Edital regido pela Lei nº 10.520/02, e subsidiado pela Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. DATA: 24/10/2014 HORÁRIO: 10:00h LOCAL: SALA DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO/SECRETARIA MUN DE ADMINISTRAÇÃO. AV. TEOTÔNIO FREIRE, S/N - 1º ANDAR - SL 01 - PAVIMENTO SUPERIOR DO TERMINAL RODOVIÁRIO - CURRAIS NOVOS/RN. CEP: 59380-000 - TEL. (84) 3405-2704 - E-MAIL: licitar.pmcn@gmail.com.

Currais Novos-RN, 10 de outubro de 2014. EDILSON ALCÂNTARA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACAÍBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: SEGUNDO TERMO ADITIVO. Contratante: Município de Macaíba/RN; Contratada: CLN Locações e Serviços Ltda - ME. Objeto:Prorrogação do prazo de vigência do contrato destinado a CONSTRUÇÃO DE 04 (QUATRO) UNIDADES HABITACIONAIS NO MUNICIPIO DE MACAÍBA/RN por mais 60 (sessenta) dias. Fundamentação Legal: Art. 57, § 1°, VI da Lei 8.666/93. Processo licitatório nº 001/2014. Modalidade: Tomada de Preços. Fernando Cunha Lima Bezerra P/Contratante. LaystonWeidson Lopes Barbosa. P/Contratado

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELINO VIEIRA EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratos oriundos da Chamada Pública nº 01SL-12.09.2014. OBJETO: aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para alimentação escolar, para alunos da rede de educação básica pública, verba FNDE/PNAE, referente aos meses de outubro a dezembro de 2014. CONTRATANTE: José Ferrari de Oliveira - Prefeito Municipal. CONTRATADOS: Contrato nº 2014.10.07-0001 - Rozimiro Monteiro da Silva; Contrato nº 2014.10.07-0002 - Iran Chagas do Nascimento; Contrato nº 2014.10.07-0003 - Iranilza Cidália da Costa; Contrato nº 2014.10.07-0004 - Marta Francisca Gonçalves Costa; Contrato nº 2014.10.07-0005 - Maria dos Remédios de Paulo Pereira; Contrato nº 2014.10.07-0006 - Maria Chagas Dantas Nascimento; Contrato nº 2014.10.07-0007 - Irene Maria Adelino; Contrato nº 2014.10.07-0008 - Senacios de Assis Gonçalves da Costa, e o Contrato nº 2014.10.07-0009 - Claelton Freitas da Silva.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAXARANGUAPE RETIFICAÇÃO

Nos Avisos de Licitação - Tomada de Preços nº 02/2014 e 03/2014, publicados no DOU nº 196, Seção 3, em 10/10/2014, na pág. 228, onde se lê: "Maxaranguape-RN, 23 de outubro de 2014", LEIA-SE: "Maxaranguape/RN, 09 de outubro de 2014".

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOSSORÓ

EXTRATO DE APOSTILAMENTO

Espécie: Primeiro Termo De Apostilamento ao Contrato firmado em 21/02/2014 da Inexigibilidade nº 12/2014-SMS - Processo nº 77/2014-SMS Que entre si fazem o município de Mossoró, por intermedio da Secretaria Municipal De Saúde e a empresa serviços de Assistência Médica E Ambulatorial LTDA. OBJETO: Contratação de empresa médica destinada ao fornecimento de mão de obra técnica especializada - médicos- na especialidade de medicina intensiva atuando em regime de plantão nas unidades de pronto atendimento-UPA de Mossoró-RN, em quantidade compativel á demanda dos serviços. fica incluso ao item 1.2, cláusula primeira do Contrato, referente à Inexigibilidade nº 12/2014-SMS a fonte : 100 (recursos ordinários). Data Da Assinatura: 08/10/2014. Assina Pela Contratada: Francisco Diego Costa Dantas (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

EXTRATO DE CONTRATO

Dispensa De Licitação nº 034/2014 - SMS. OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços médicos na especialidade de pediatria, para atuar na assoc. De assist. E prot. A maternidade e a infância de mossoró - APAMIM ou em qualquer unidade de saúde municipal, em conformidade com o termo de ajus-



tamento de conduta-TAC, de 09.09.2014. Prazo de vigencia: 06 meses. Valor Mensal: R\$ 235.600,00. Valor Global: R\$: 1.413.600,00. Data Da Assinatura: 15.09.2014. Empresa: Associação: Neo-Clinica-SS. Assina Contratante: José Heriberto Alves Bezerra. Daniela Pereira Maia. Assina Contratada: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo 002 de (Prazo) - Referente à Concorrência nº 006/2012- GEED - Ao contrato firmado em 26/10/2012. OBJETO: Contratação de empresa especializada em construção civil para construção de Unidade De Ensino Infantil - PROINFÂNCIA - na rua joaquim afonso. Bairro papoco. Mossoró-RN. Conforme Termo De Compromisso firmado pela Prefeitura Municipal De Mossoró e o Fundo Nacional De Desenvolvimento Da Educação FNDE (Termo De Compromisso PAC. 201031/2011). Período: 11 (onze) meses. Vigência: 26/06/2014 à 26/05/2015. Data Da Assinatura: 25/06/2014.Empresa: A & C Construções LTDA Assina Pela Contratada: Cláudio Augusto Da Escóssia (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Termo Aditivo 001 de (Prazo) Referente à Tomada De Preços nº 22/2014 - SMS. Ao contrato firmado em 30/05/2014. OBJETO: Contratação de empresa Especializada Em Execução De Obras Da Unidade Básica De Saúde Ilha De Santa Luzia. Período: 04 (Quatro) Meses. Vigência: 30/09/2014 à 30/01/2015. Data Da Assinatura: 29/09/2014. Empresa: makro construções edificações pavim. LTDA-ME . Assina Pela Contratada: Jurian Pereira (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo 002 De (Prazo) Referente À Concorrência nº 24/2014 -GES. Ao contrato firmado em 09/10/2012. OBJETO: Serviços Médicos Na Especialidade De Ortopedia E Traumatologia Para Atendimento Nos Serviços De Urgências E Emergência Em Unidades De Saúde Públicas Ou Credenciadas Pelo Sistema Único De Saúde-SUS. Período: 12 (Doze) Meses. Vigência: 09/10/2014 à 09/10/2015. Data Da Assinatura: 09/10/2014. Empresa: Sociedade De Ortopedia De Mossoró S/S LTDA. Assina Pela Contratada: Manoel Fernandes Da Silva (Sócio). Antonio Vicentes Dias De Andrade (Sócio) . Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo 001 De (Prazo) Referente À Tomada De Preços nº 35/2013-SMS. Processo 989/2013. Ao contrato firmado em 22/01/2014. OBJETO: Contrução De Unidade Básica De Sáude No Bairro Costa E Silva, Situada Á Rua Francisco Cavalcante Da Cunha, Mossoró-RN. Período: 08 (oito) meses. Vigência: 22/09/2014 À 22/05/2015. Data Da Assinatura: 15/09/2014. Empresa: The Wall Construções E Serviços LTDA-ME.. Assina Pela Contratada: Alexandro Vasconcelos Das Chagas (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo nº 002 de (Prazo) - Referente Ao Tomada De Preço nº 18/2013 - SMED . Contrato firmado em 24/01/2014.OBJETÓ: Reforma e ampliação da Escola Municipal Nono Rosado, Localizada Na Alameda Das Imburanas - Ulrick Graff -Mossoró/RN. Período: 05 Meses. Vigência: 24.09.2014 a 24.02.2015 Data Da Assinatura: 23.09.2014. Empresa: R R Construções E Serviços LTDA. Assina Pela Contratada: Sergio Ricardo Nogueira . Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo nº 001 de (Prazo) - Referente Ao Tomada De Preço nº 007/2014 - SMED . Contrato firmado em 03/04/2014.OBJETO: Contratação de empresa especializada em construção civil para ampliação da Escola Municipal Paulo Cavalcante, localizada na Av. Celina Viana, S/N, Alto Sumaré na cidade de Mossoró/RN Período: 03 meses. Vigência: 03.10.2014 a 03.01.2015 Data Da Assinatura: 02.10.2014. Empresa: R R Construções e Serviços LTDA. Assina Pela Contratada: Sergio Ricardo Nogueira . Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo nº 001 de (Prazo) - Referente Ao Tomada De Preço nº 007/2014 - SMED . Contrato firmado em 03/04/2014.OBJETO: Contratação de empresa especializada em construção civil para ampliação da Escola Municipal Paulo Cavalcante, localizada na Av. Celina Viana, S/N, Alto Sumaré na cidade de Mossoró/RN Período: 03 Meses. Vigência: 03.10.2014 a 03.01.2015 Data Da Assinatura: 02.10.2014. Empresa: R R Construções E Serviços LTDA. Assina Pela Contratada: Sergio Ricardo Nogueira . Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo nº 005 (prazo) referente ao Convite nº 1777/2013 - SMDS. Contrato firmado em 19/07/2013. OBJETO: Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de recuperação e manutenção da estrutura fisicas de prédios; alvenária, portas e janelas, portões, grades, pintura, cobertura, calçada, muro, bem como execução de reparos, consertos e manutenção nas instalações elétrica e hidráulica e etc, das Unidades De Assistência Social e Sede Da Secretaria Do Desenvolvimento Social e Juventude, de acordo com eventual necessidade. Período: 02 meses. Vigência: 19.09.2014 19.11.2014 Data Da Assinatura: 19.09.2014. Empresa: A. R. Lopes-ME. Assina Pela Contratada: Alberto Roberto Lopes. Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Aditivo nº 001 de (Prazo)- Referente à Tomada De Preços nº 10/2014- SMED. Contrato firmado em 08/04/2014.OBJETO: contratação de empresa especializada em construções e edificações para ampliação da Escola Municipal Monsenhor Mota, localizada na Rua. Monsenhor Gurgel, Abolição I Período: 01 Meses. Vigência: 08.10.2014 a 08.11.2014 Data Da Assinatura: 06.10.2014. Empresa: Copagel Emprendimentos LTDA EPP. Assina Pela Contratada: Francisco Israel De Lima. Assina pela contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito).

Espécie: Aditivo nº 001 (Prazo) Referente ao Tomada De Preço nº 009/2014 - SME Ao contrato firmado em 07/04/2014.OBJETO: Contratação de empresa especializada em edificações objetivando a pintura de fachadas e abertura de letreiros em diversas unidades de ensino fundamental, conforme as especificações no projeto básico. Vigencia: 01 Mês Período: 07.08.2014 a 07.09.2014 Data Da Assinatura: 07/08/2014.. Empresa: M V Gomes & Cia LTDA - ME. Assina Pela Contratada: Maria Vanilde Gomes. Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior - Prefeito

Espécie: Termo Aditivo nº 001 de (Valor) Referente à Inexigibilidade nº 12/2014-SMS. Processo nº 77/2014-SMS. Contrato firmado EM 21/02/2014. OBJETO: Contratação de empresa médica destinada ao fornecimento de mão de obra técnica especializada - médicos- na especialidade de medicina intensiva atuando em regime de plantão nas Unidades De Pronto Atendimento-Upa De Mossoró-RN, em quantidade compativel á demanda dos serviços. Valor: R\$: 918.336,00 (novecentos e dezoito mil, trezentos e trinta e seis reais). Data da assinatura: 08/10/2014. Empresa : Serviços De Assistência Médica E Ambulatorial LTDA. Assina Pelo Contratado: Francisco Diego Costa Dantas (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

Espécie: Termo Aditivo nº 002 de (valor) Referente à tomada de preços nº 04/2013- SMED. Contrato firmado em 31/05/2013 OB-JETO: Contratação de empresa especializada em edificações para a construção da Escola Municipal Genildo Miranda Na Comunidade Lajedo. Valor: R\$: 77.315.28. (setenta e sete mil, trezentos e quinze reais e vinte oito centavos). Data Da Assinatura: 06/10/2014. Empresa: Antartida -ref. Serv. Técnico e construções LTDA. Assina Pelo Contratado: João Vianei Tubinambá (Sócio). Assina Pela Contratante: Francisco José Lima Silveira Júnior (Prefeito)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 109/2014 - SMS

A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de Mossoró, nomeada pela Portaria nº 869/2014 de 07 de julho de 2014, no uso de suas atribuições legais, torna público para conhecimento dos interessados que no dia 24 de outubro de 2014, às 08h00min, na sede da Diretoria de Compras, localizada à Rua Idalino de Oliveira, 106 -1º andar, Bairro Centro, Mossoró-RN, realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, do Tipo MENOR PREÇO (POR ITEM), cujo objeto é REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL È FUTURA aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo - GLP envasado em botijões de 13kg e 45kg, para atender as necessidades do Hospital São Camilo de Lellis, Unidades Básicas de Saúde e Unidades especializadas para preparação de alimentos destinados aos pacientes e profissionais e servidores, Conforme especificações constantes no Termo de Referência anexo ao edital. Demais especificações e detalhes encontra-se à disposição dos interessados à Rua Idalino de Oliveira, 106 - 1º andar, Bairro Centro, Mossoró-RN, no horário de 07h00min as 13h00min.

Mossoró-RN, 10 de outubro de 2014. MARIA CELINEIDE DANTAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAMIRIM SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2014

O Município de Parnamirim, por intermédio de sua Pregoeira, torna público que realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, cujo objeto é a aquisição de equipamentos para o setor de nutrição da Maternidade do Divino Amor. A sessão de disputa será no dia 23 de outubro de 2014, às 10:00 horas, horário de Brasília. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site: www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo Telefone: (84) 3644-8439.

Parnamirim-RN, 9 de outubro de 2014. JANAINA RIBEIRO DE OLIVEIRA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 62/2014

O Município de Parnamirim, por intermédio de sua Pregoeira, torna público que realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, cujo objeto é a contratação de empresa para prestação de serviço de locação de software para elaboração de folha de pagamento, junto ao Setor de Recursos Humanos da Secretaria Municipal de Administração e dos Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de Parnamirim/RN. A sessão de disputa será no dia 23 de outubro de 2014, às 10:00 horas, horário de Brasília. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site: www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo Telefone: (84) 3644-8439.

Parnamirim-RN, 9 de outubro de 2014. TATIANA DE AQUINO DANTAS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 63/2014 - SRP

O Município de Parnamirim/RN, por intermédio do seu Pregoeiro, torna público que realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, através do SRP - Sistema de Registro de Preços, cujo objeto é a contratação de empresa para prestação de serviços de vigilância humana armada e segurança eletrônica com monitoramento via rádio integralizado ao circuito fechado de televisão (CFTV), com

fornecimento de equipamentos, sob comodato, incluindo instalação e manutenção preventiva e corretiva, para atender as necessidades da administração direta e indireta do Município de Parnamirim/RN. A sessão de disputa será no dia 24 de outubro de 2014, às 10:00 horas, horário de Brasília. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site: www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo Telefone: (84) 3644-8439.

Parnamirim-RN, 9 de outubro de 2014. RENATA KENNY DE SOUZA RODRIGUES

PREFEITURA MUNICIPAL DE PASSA E FICA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL N° 28/2014 - SRP

A Prefeitura Municipal de Passa e Fica-RN, por intermédio da Comissão Permanente de Licitações, tendo em vista o que consta do Processo nº 02.005.050-053/2014, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde-SMS e nos termos das Leis Federais nº 10.520/02 e 8.666/93, bem como as alterações posteriores, AVISA aos interessados que o Pregão Presencial nº 028/2014-SRP, com abertura prevista para o dia 14 de outubro de 2014 às 08:30h, Fica Adiado para o Dia 21 de outubro de 2014 às 08:30 hs, motivado por apresentação de Impugnação ao Edital. Os interessados poderão no horário das 08h às 12h e das14h às 18h, nos dias normais de expediente, obter demais informações, na Comissão Permanente de Licitação, situada na Praça Dr. Luiz Amâncio Ramalho, 80, Centro Passa e Fica-RN. Fones: (84)3288-2263. e-mail: cplpassaefica@hotmail.com.

Passa e Fica-RN, 10 de outubro de 2014. IAILSON FLORIANO DO NASCIMENTO Pregoeiro

ELAYNE DINARA CORDEIRO DA SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTALEGRE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo contrato nº 2014.04.15-0002. CONTRATAN-TE: Prefeitura Municipal de Portalegre/RN; CONTRATADO: PAS-COA GLUVENIA DE SOUZA-ME, estabelecida na Rua 13 de maio, 514, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 01.760.639/0001-38. Objeto: ACRÉSCIMO de 22% (vinte e dois por cento) ao valor do contrato firmado entre as partes, em 15/04/2014, nos termos previstos na Lei 8.666/93, em seu Art. 65, § 1º. Aditamento de Valor ao contrato original em R\$ 12.944,89 (doze mil novecentos e quarenta e quatro reais e oitenta e nove centavos); Vigencia: 25/8/2014 a 31/12/2014,

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2014

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Portalegre/RN. Torna público para conhecimento dos interessados que realizará o pregão Presencial nº 046/2014, as 08h00min, do dia 23/10/2014, com o seguinte Objeto: Contratação de Pessoa Jurídica do ramo para prestação dos serviços de Hospedagem e Alimentação na cidade de Natal, no atendimente a pacientes encaminhados pelo Município de Portalegre/RN, para realizarem consultas, exemes e tratamentos especializados em saúde, sendo a presente licitação do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, com Registro de Preço para um período de 12(doze) meses, contados a partir da data de assinatura da ATA. Informações e aquisição do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Freitas, 34 -Centro - CEP 59810-000 - Portalegre/RN: (84) 3377-2196 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12000 in presente de la contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Freitas, 34 -Centro - CEP 59810-000 - Portalegre/RN: (84) 3377-2196 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12000 in presente de la contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Freitas, 34 -Centro - CEP 59810-000 - Portalegre/RN: (84) 3377-2196 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12000 in presente de la contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Freitas, 34 -Centro - CEP 59810-000 - Portalegre/RN: (84) 3377-2196 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12000 in presente de la contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Freitas, 34 -Centro - CEP 59810-000 - Portalegre/RN: (84) 3377-2196 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12000 in presente de la contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Portalegre/RN para contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Portalegre/RN para contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Portalegre/RN para contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Portalegre/RN para contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Portalegre/RN para contratação do edital na sede da Prefeitura: Rua Antônio de Por

EGLIMAR CARLOS PEREIRA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA CRUZ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 18/2014

O Município de Santa Cruz/RN, através da Comissão Permanente de Licitações, torna público que promoverá em 28 de outubro de 2014, às 10h30min, na sede da Prefeitura, a Licitação - TOMADA DE PREÇOS Nº 018/2014, objetivando a contratação dos serviços de engenharia para execução das obras de construção da via de ligação entre as Ruas João Bezerra da Fonseca (Bairro DNER) e São Tomaz de Aquino (Conjunto Cônego Monte), no Município de Santa Cruz/RN. O Edital encontra-se à disposição de interessados, de segunda à sexta-feira, no horário de 08h00min às 12h00min. Endereço: Rua Ferreira Chaves, nº 40, Centro, Santa Cruz/RN.

Santa Cruz-RN, 10 de outubro de 2014. JOÃO MARCELO DA SILVA FARIAS Presidente da Comissão



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GONÇALO DO AMARANTE

ISSN 1677-7069

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo do Contrato nº 135/2012, Concorrência Pública nº 001/2012, publicado no DOU do dia 04/12/2013, Edição nº 235, pagina 286, onde se lê 1º Termo Aditivo de Contrato nº 135/2012, leia-se 2ª Termo Aditivo de Contrato nº 135/2012.

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 14/2014

A CPL da PMSGA/RN torna público que o certame supracitado foi suspenso, pela necessidade de correções no Termo de Referência e planilhas orçamentárias, parte integrante do Edital regedor desta licitação. Uma nova data será publicada posteriormente.

> Em 10 de outubro de 2014. EDILSON MEDEIROS CESAR DE PAIVA JÚNIOR Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRA DO MEL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

A Comissão Permanente de Licitações do município de Serra do Mel-RN, torna público a quem interessar que estará promovendo o recebimento de documentos de "Habilitação" e "Proposta", através da Tomada de Preços nº 04/2014, no dia 28 de outubro de 2014, às 09 horas, no prédio sede do município de Serra do Mel-RN, sediada à Rua Antonio F de Oliveira, 53 Vila Brasília, Sala de Licitações, Visando a Contratação de empresa de engenharia para construção de uma Unidade Básica de Saúde-UBS, na Vila Alagoas, Serra do Mel RN. Valor: R\$245.942,85. Conforme especificações contidas no Edital

Serra do Mel-RN, 9 de outubro de 2014. FRANCISCO NILDO DA SILVA Presidente da Comissão

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISTAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2014

Abertura: 24 de outubro de 2014 às 09h30min. Objeto: Aquisição de 01 Roçadeira Hidráulica Articulada para a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural e Meio Ambiente com recursos do T.C. nº 799083/2013/MAPA/CAIXA a realizar-se na sala de licitações da Prefeitura de Cristal, Rua 7 de setembro, 177. Download do edital nos sites: www.cidadecompras.com.br e www.cristal.rs.gov.br. Informações: 51 3678 1100 R220.

Cristal, 9 de outubro de 2014 FÁBIA RICHTER Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMBARÁ DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

Contratação de empresa do ramo de construção civil para construção de quadra esportiva escolar coberta com vestiário, com área total de 980,40m². Data: 29/10/2014 às 14h na Prefeitura. Documentação para cadastro com validade até 27/10/2014. Edital: www.cambaradosul.rs.gov.br. Informações: 54 3251-1174 / 3251-1176 / 3251-1532 ou pmc.licitacao@terra.com.br.

Cambará do Sul, 10 de outubro de 2014 SCHAMBERLAEN SILVESTRE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO BOM

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2014

O Município de Campo Bom torna público os preços registrados no Pregão Eletrônico para Registro de Preços: PE050/14 - tipo menor preço por item na contratação de empresa para a aquisição de materiais elétrico diversos, pelo período de até 12 meses, Ata de Registro de Preço assinada em 09/10/2014. Destacando a empresa vencedora: Agnus Com. de Máq. e Equip. LTDA, o preço unitário ajustado para o item 026 - R\$ 22,22; Item 030 - R\$ 19,52. Comercial Unylux LTDA. para o item 006 - R\$ 4,00; item 012 - R\$ 12,10; item 013 - R\$ 7,75; item 014 - R\$ 1,00; item 015 - R\$ 2,00; item 016 - 1,82; item 019 - R\$ 1,10; item 020 - R\$ 3,25; item 024 - R\$ 100,00; item 032 - R\$ 0,40; item 034 - R\$ 0,62; item 037 - R\$ 0,96; item 039 - R\$ 3,00; item 050 - R\$ 4,90; item 055 - R\$ 5,50; item 057 - R\$ 13,80; item 058 - R\$ 4,50; item 059 - R\$ 5,70; item 060 - R\$ 13,00; item 061 - R\$ 10,00; item 067 - R\$ 17,00; item 076 - R\$ 10,00; item 078 - R\$ 38,00; item 080 - R\$ 30,00. Denise T. Petry Camejo - ME, para o item 025 - R\$ 6,890; item 026 - R\$ 114,92. Gustavo Zortea - EPP, para o item 004 - R\$ 3,27; item 005 - R\$ 3,27; item 022 - R\$

0,24; item 023 - R\$ 0,54; item 027 - R\$ 5,10; item 028 - R\$ 4,03; item 031 - R\$ 30,00; item 048 - R\$ 2,00; item 071 - R\$ 1,65; item 072 - R\$ 2,00. Intral S.A., para o item 073 - R\$ 12,34; item 074 - R\$ 38,03. Sulminas Fios e Cabos LTDA, para o item 046 - R\$ 3,25; item 047 - R\$ 3,70. Terceiriza Distribuidora de Materiais Elétricos LTDA, para o item 049 - R\$ 20,95; item 051 - R\$ 29,91; item 077 - R\$ 12,98. Vinicius Alex Lermen - ME, para o item 007 - R\$ 2,85; item 008 - R\$ 64,00; item 009 - R\$ 7,95; item 010 - R\$ 11,78; item 035 - R\$ 1,00; item 036 - R\$ 1,18; item 040 - R\$ 1,99; item 052 - R\$ 3,55; item 053 - R\$ 3,65; item 054 - R\$ 2,65; item 056 - R\$ 15,80; item 075 - R\$ 34,00; item 079 - R\$ 96,00; item 082 - R\$ 7,49; item 088 - R\$ 3,89; item 089 - R\$ 1,35.

Campo Bom, 10 de outubro de 2014 FAISAL MOTHCI KARAM Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA DE SANTANA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 44/2014 Edital nº 57/2014

Objeto: Elaboração de projeto executivo de pavimentação Data: 30/10/2014 às 09horas.

Cópias dos referidos editais e maiores informações podem ser obtidas no Setor de Licitações da Prefeitura, e-mail: licitacoes@capeladesantana.rs.gov.br ou pelo fone (51) 36981155.

JOSÉ NESTOR DE OLIVEIRA BERNARDES

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASEIROS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Município de Caseiros torna público que referente à Tomada de Preço n. 006/2011, processo licitatório n. 045/2011, Contrato de Repasse nº. 0330665-15/2010/Ministério das Cidades/CAIXA, com contrapartida do Município de Caseiros, restou aditivado o CONTRATO N. 088/2011, nos seguintes termos: Contratada: Venâncio & Venâncio Ltda:, Objeto: Aditado o valor de R\$ R\$ 721,42; Aditivo L. Data da Assinatura: 09 de outubro de 2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS E LOGÍSTICA

AVISO DA CHAMADA PÚBLICA Nº 404/2014

Abertura: 06 de novembro de 2014, às 9 h. Objeto: Fornecimento de gêneros alimentícios diretamente de organizações da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural. O edital está disponível na Central de Licitações - CENLIC ou no site www.caxias.rs.gov.br. Mais informações pelo fone (54) 3218-6000.

Cenlic, 10 de outubro de 2014 JAQUELINE MARQUES BERNARDI Secretária

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 395/2014

Abertura: 27 de outubro de 2014, às 14 h. Objeto: Fornecimento, montagem e garantia de móveis. O edital está disponível na Central de Licitações - CENLIC ou no site www.caxias.rs.gov.br. Mais informações pelo fone (54) 3218-6000.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 397/2014

Abertura: 29 de outubro de 2014, às 14 h. Objeto: Fornecimento, instalação, garantia e assistência técnica de equipamentos odontológicos. O edital está disponível na Central de Licitações - CENLIC ou no site www.caxias.rs.gov.br. Mais informações pelo fone (54) 3218-6000.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 401/2014

Abertura: 31 de outubro de 2014, às 9 h. Objeto: Fornecimento, garantia e assistência técnica de equipamentos médico-hospitalares. O edital está disponível na Central de Licitações - CENLIC ou no site www.caxias.rs.gov.br. Mais informações pelo fone (54) 3218-6000.

TOMADA DE PREÇOS Nº 400/2014

Abertura: 30 de outubro de 2014, às 16 h. Objeto: Contratação de empresa, sob regime de empreitada global, para a execução de obra de cercamento da UBS do Loteamento Mariani, neste Município. O edital está disponível na Central de Licitações - CEN-LIC ou no site www.caxias.rs.gov.br. Mais informações pelo fone (54) 3218-6000.

Cenlic, 10 de outubro de 2014 JAQUELINE MARQUES BERNARDI Secretária

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 370/2014

O Município de Caxias do Sul, por meio da Central de Licitações - CENLIC, torna público aos interessados que, o Julgamento referente ao edital do Pregão Presencial n.º 370-2014 (prestação de serviços de locação de infraestrutura para realização de eventos), está disponível no site www.caxias.rs.gov.br.

Cenlic, 10 de outubro de 2014
JAQUELINE MARQUES BERNARDI
Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHARQUEADAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CARTA-CONVITE Nº 13/2014

O Município de Charqueadas torna público a homologação da seguinte licitação na modalidade: CARTA CONVITE 13/14. PROCESSO N. 2698/14. OBJETO: Contratação de empresa para realização do Evento Festa da Criança para 7.000(sete mil) pessoas à realizar-se no dia 12 de Outubro de 2014, no Parque Adhemar de Farias (Parcão). CONTRATADA: Ginga Brasil Logística e Eventos Ltda-ME. VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$ 55.600,00 (cinquenta e cinco mil, e seiscentos reais). PRAZO DE VIGÊNCIA: O prazo de vigência será até 31 de Dezembro de 2014 e o de prestação dos serviços será no dia 12 de Outubro de 2014 das 10hs às 20hs, podendo ser prorrogado, havendo interesse e necessidade da Administração, nos termos do art. 57, da Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 10.10.14

Charqueadas, 10 de outubro de 2014 DAVI GILMAR NDE ABREU SOUZA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZ ALTA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2014

Que tem por objeto a aquisição de eletrodomésticos e mobiliários destinados à diversas secretarias do Município, que se realizará dia 23 de outubro de 2014, às 09h:00min, no endereço na sala de licitações desta Prefeitura, sita à Av. Gal. Osório nº 533, nessa cidade. Maiores informações e cópia do edital através do site: www.atende.net- portal do cidadão.

Cruz Alta, 7 de outubro de 2014 JULIANO DA SILVA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ELDORADO DO SUL SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2014 - SRP

Data de abertura: 30/10/2014, às 09:10 horas, cujo objeto é a aquisição de materiais de expediente e escolares. Informações poderão ser solicitados pelo fone: 3499.6385 e/ou através das páginas www.eldorado.rs.gov.br e www.cidadecompras.com.br

Eldorado do Sul, 10 de outubro de 2014 TADEU ROSSATO BISOGNIN Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESTEIO

AVISO DE LICITAÇÃO RDC Nº 3/2014 Reabertura

O Prefeito Municipal de Esteio, no uso de suas atribuições legais, torna público que se encontra a disposição das empresas cadastradas e interessadas as seguintes licitações:

MODALIDADE: RDC N. 3/2014

MODALIDADE: RDC N. 3/2014
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTOS DAS
OBRAS E SERVIÇOS DO VIDA NOVA - PAC 2 SEMDUH.

TIPO:MEÑOR PREÇO GLOBAL PREÇO MÁXIMO ACEITÁVEL: R\$ 336.929,88 (trezentos e trinta e seis mil, novecentos e vinte e nove reais e oitenta e oito

centavos).

PRAZO DE EXECUÇÃO: 18 (dezoito) meses.

RECEBIMENTO DA DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS
SERÁ: até às 13h30mim do dia 04 de novembro de 2014

Cópia do Edital será fornecida aos interessados na Prefeitura Municipal de Esteio, mediante o fornecimento de CD virgem pelo licitante para cópia do Edital e seus anexos na Secretaria de Arrecadação e Gestão Financeira - Seção de Contratos e Editais, sita à rua Engº Hener de Souza Nunes, 150, 12h30min às 18h, de segunda à sexta-feira, telefone (051) 34338150, ou através do site: www.esteio.rs.gov.br.

GILMAR RINALDI



PREFEITURA MUNICIPAL DE FELIZ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2014

Objeto: aquisição de material odontológico para as Unidades Básicas de Saúde. Abertura: 18 (dezoito) de novembro de 2014, às 08:00 (oito horas), na sede da Prefeitura Municipal de Feliz, Pinheiro Machado, 55, Centro. Informações complementares que se fizerem necessárias ou dúvidas sobre o edital deverão ser procuradas pelos interessados no Setor de Licitações, telefone (51) 3637.4200. Cópia do edital está disponível no site: www.feliz.rs.gov.br.

Feliz, 10 de outubro de 2014 ALBANO JOSÉ KUNRATH Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI DAS MISSÕES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2014

A Prefeita de Guarani das Missões/RS, no uso de suas atribuições legais e atendendo ao disposto na Lei Federal Nº. 10.520/2002, e do Decreto Municipal Nº. 2.176/06 comunica aos interessados que fará Pregão Presencial, objetivando a aquisição de pintainhos (corte e postura) para o Projeto Mulheres Mil, conforme descrições do edital. O Edital estará disponível no site http://www.cidadecompras.com.br, na Prefeitura Municipal (Setor de Licitações), ou ainda poderá ser solicitado pelo email compras.guarani@hotmail.com

JANETE TERESINHA DAUEK

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO HAMBURGO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 17/2014.NH

O Município de Novo Hamburgo, através da Diretoria de Compras e Licitações informa da abertura das Licitações Públicas:

Convite nº 17/2014.NH

Contratação de empresa para fornecimento e instalação de grades para a Unidade de Acolhimento do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 21 (vinte e um) de setembro de 2014, às 14:00 horas.

Os editais de Convite estão disponíveis no site http://www2.novohamburgo.rs.gov.br/editais.

O Município de Novo Hamburgo, através da Diretoria de Compras e Licitações informa da abertura das Licitações Públicas:

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 134/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 115/2014.NH

Aquisição de tinta de tráfego para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 27 (vinte e sete) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 135/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 116/2014.NH

Aquisição de equipamentos para Fundação de Saúde do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 27 (vinte e sete) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 136/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 117/2014.NH

Aquisição de materiais de pintura para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 28 (vinte e oito) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 137/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 118/2014.NH

Aquisição de materiais de aviamento e tecidos para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 28 (vinte e oito) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 138/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 119/2014.NH

Aquisição de alimentos não perecíveis para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 11 (onze) de novembro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 139/2014.NH

Aquisição de equipamentos para Fundação de Saúde do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 29 (vinte e nove) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 140/2014.NH

Aquisição de materiais e equipamentos diversos para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 29 (vinte e nove) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 141/2014.NH

Aquisição de porta paletes para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 30 (trinta) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 142/2014.NH

Aquisição de ar condicionado split para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 30 (trinta) de outubro de 2014, às 14:00 horas

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 143/2014.NH

Aquisição de banho seco para o Laboratório de Ecotoxicologia dos parques tecnológicos para Hamburgtech e Valetec do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 31 (trinta e um) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 144/2014.NH

Aquisição de peças para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 31 (trinta e um) de outubro de 2014, às 14:00 horas.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 107/2014.NH

Contratação de empresa para manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos odontológicos do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 27 (vinte e sete) de outubro de 2014, às 14:00 horas, sendo que o credenciamento deverá ser feito até às 13:45 horas.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 108/2014.NH REGISTRO DE PREÇOS Nº 120/2014.NH

Contratação de empresa para confecção de uniformes para o Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 27 (vinte e sete) de outubro de 2014, às 16:00 horas, sendo que o credenciamento deverá ser feito até às 15:45 horas.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 109/2014.NH

Contratação de empresa para conserto de veículo da frota do Município de Novo Hamburgo, com abertura no dia 28 (vinte e oito) de outubro de 2014, às 14:00 horas, sendo que o credenciamento deverá ser feito até às 13:45 horas.

Os editais de Pregão Eletrônico estão disponíveis no site: http://www.cidadecompras.com.br, e os editais de Pregão Presencial e Convite no site http://www2.novohamburgo.rs.gov.br/editais.

> Novo Hamburgo, 10 de outubro de 2014 RACHEL TOMASI DE MELO Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA DAS MISSÕES

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contrato Nº 322/2014 Processo Administrativo nº 004141/2014, PARTES: MUNICÍPIO DE PALMEIRA DAS MISSÕES e a empresa: KSB CONSTRUTORA LTDA. - ME. OBJETO: Construção da Escola Municipal Assembleia de Deus - Projeto Educativo Urbano II, com área de 854,00m², a ser construída sobre um lote localizado na Rua Crescêncio Antunes, nº 276, bairro solar das Missões, nesta cidade. VALOR: R\$ 915.595,88 (novecentos e quinze mil, quinhentos e noventa e cinco reais e oitenta e oito centavos). RECURSOS: As despesas serão atendidas com recursos provenientes do Ministério da Educação - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação/FNDE - Plano de Ações Articuladas, Termo de Compromisso PAR nº 17671/2013.

Primeiro Aditamento do Contrato nº 267/2012 - Processo Administrativo nº 003576/2012, PARTES: MUNICÍPIO DE PALMEIRA DAS MISSÕES e a empresa ARTEBASE CONSTRUTORA LTDA. OBJETO: Supressão de obras e serviços de construção de uma cobertura com estrutura pré-moldada em concreto da quadra poliesportiva, com piso em concreto alisado, junto da Escola Municipal de Ensino Fundamental Júlio Pereira, localizada no Distrito de Santa Rosa, neste município, no valor de R\$ 2.654,40 (dois mil seiscentos e cinquenta e quatro reais e quarenta centavos). O valor total do contrato passa para R\$ 135.211,31 (cento e trinta e cinco mil duzentos e onze reais e trinta e um centavos). RECURSOS: As despesas serão atendidas com recursos proveniente do Contrato de Repasse nº 0335458-10/2010 que celebram a União, por intermédio do Ministério do Esporte, representado pela Caixa Econômica Federal, e o Município de Palmeira das Missões, objetivando a execução do Esporte e Lazer da Cidade. MOTIVO: Eliminação do subitem 1, do item 7, da planilha orçamentária da obra.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 9/2014

O Departamento Municipal de Habitação - DEMHAB, localizado na Av. Princesa Isabel nº 1115, em Porto Alegre, torna pública a abertura de Chamamento Público em epígrafe - Processo nº 004.002991.14.4. Objeto: Seleção de empresa do ramo da construção civil com qualificação técnica e capacidade operacional para apresentação de proposta para construção de número máximo de unidades habitacionais que o projeto comporte para á área, de acordo com a legislação municipal vigente (estimativa de 500 unidades), e de infraestruturas incidentes, compostas de terraplenagem, redes de água potável, esgoto sanitário, drenagem de águas pluviais, pavimentação asfáltica e rede de energia elétrica, no âmbito do "Programa Minha Casa, Minha Vida" - Faixa I - vigente nesta data, pelos Agentes Operadores/Financiadores autorizados a operarem com o Programa Minha Casa Minha Vida, e da Lei Complementar nº 699/12 do Município de Porto Alegre, que complementa os valores previstos no PMCMV. As habitações de interesse social de que trata este Comunicado deverão ser construídas em terreno de propriedade do Município e cujos terrenos serão alienados aos munícipes, de acordo com a Lei Municipal autorizativa. As propostas deverão obedecer às especificações deste instrumento convocatório e anexos. Os envelopes contendo os documentos de Habilitação e Seleção serão recebidos no endereço acima, até a data de 12/11/14, às 10h. A sessão de processamento do Chamamento Público será realizada no endereço acima, 4º andar, Sala de Reuniões, iniciando-se às 10h do dia 12/11/14.

Porto Alegre-RS, 10 de outubro de 2014 EVERTON BRAZ Diretor-Geral

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE LUCENA EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Aditivo 02 ao Contrato nº 25/2013 Contratada: Empreiteira BruskiLtda-ME CNPJ: 08.924.739/0001-00 Objeto: Majoração do Objeto. Valor Atualizado co Contrato: R\$ 595.131,29 Origem: Secretaria de Educação Cultura e Desporto Processo Administrativo: 012/2013 Modalidade: Tomada de Preços 003/2013

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA CECÍLIA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2014

Aquisição de equipamentos e materiais destinados a Unidade Básica de Saúde do Município. Sessão de disputa: 27/10/2014, às 08:30h. Edital www.santaceciliadosul.rs.gov.br. Informações: (54)3616 4070.

> Santa Cecília do Sul-RS, 10 de outubro de 2014 JUSENE C. PERUZZO Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Tomada de Preços nº 9/2013: Objeto: Execução de reforma do telhado e 4.º pavimento do Centro Administrativo Municipal - CAM. Contratada: JD Barreto Ltda. 1.º Aditivo: Do prazo: prorrogado por mais 30 dias consecutivos, com início no dia 10.08.2014. Data: 18.08.2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

Objeto: prestação de serviços estimativos de manutenção corretiva, conservação, remodelação, eficientização e de ampliação do Parque de Iluminação Pública na Área Urbana e nos Distritos do Município de Santa Maria-RS. Abertura da proposta financeira: 14/10/2014, às 10h00min. Local da abertura: Sala da Comissão de Licitação, 2º andar, Centro Administrativo Municipal, Rua Venâncio Aires, nº 2277, Santa Maria-RS. Informações: (55) 3921-7100.

Em 10 de outubro de 2014 ALEXANDRE NIEDERAUER Presidente da Comissão de Licitação de Obras

PREGÃO Nº 101/2014

Objeto: RP - Aquisição de Pneus, Câmaras de Ar, Válvulas e Protetores para Pneus. A data de abertura fica adiada para o dia 30/10/2014, às 8h30min. Local da abertura: Sala da Comissão de Licitações, 2º andar, Centro Administrativo Municipal, Rua Venâncio Aires, nº 2277, Santa Maria - RS. O edital poderá ser acessado no site www.santamaria.rs.gov.br ou no endereço acima. Informações: (55) 3921-7662

Em 10 de outubro de 2014 SOLANGE MEDINA CUNHA Pregoeira



PREGÃO Nº 104/2014

Objeto: RP- Copos descartáveis. Data de abertura: 29/10/2014, às 8h30min. Local da abertura: Sala da Comissão de Licitações, 2º andar, Centro Administrativo Municipal, Rua Venâncio Aires, nº 2277, Santa Maria - RS. O edital poderá ser acessado no site www.santamaria.rs.gov.br ou no endereço acima. Informações: (55) 3921-7062.

Em 10 de outubro de 2014 MIRIAM BEATRIZ MICHELI

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DA BOA VISTA

AVISOS DE LICITAÇÃO

A Prefeitura de Santana da Boa Vista comunica as Licitações:

Pregão Eletrônico nº 55/2014.

Pregão Eletrônico nº 55/2014.

Objeto: Aquisição de peças para manutenção de veículos do transporte escolar da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Desporto e Turismo. Data: 28/10/14, às 10h.

Leilão Público nº 1/2014.

Objeto: Veículos, máquinas e bens inservíveis de propriedade do Município, Secretaria de Administração.

Data: 29/10/14, às 14h.

Tomada de Preços nº 8/2014.

Objeto: Aquisição de 444,5 Ton de calcário dolomítico PRNT 70% e 75, 26 Ton de adubo NPQ 5-20-20, Secretaria Municipal de Desenvolvimento. Data: 29/10/14, às 10h.

Informações: Setor de Licitações, das 8 às 16h, ou pelo fone: (53) 3258-1350, ramal 236, e no site: www.santanadaboavista.rs.gov.br.

Santana da Boa Vista-RS, 10 de outubro de 2014 DERLI MELO DE OLIVEIRA Prefeito Em exercício

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO EXPEDITO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

O Prefeito Municipal de Santo Expedito do Sul comunica aos interessados que no dia 30/10/2014, às 10:00h, receberá propostas para a Contratação de Empresa para Execução de Pavimentação Asfáltica em Vias Públicas. Interessados solicitar Edital pelo e-mail: admexpeditense@gmail.com e/ou através do site www.santoexpeditodosul.rs.gov.br. Maiores informações pelos fones (54) 3396-1166/1188 com Eliana.

Em 10 de outubro de 2014 JAIR MENDES DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO HERVAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2014

O Prefeito Municipal de São José do Herval/RS, torna público que em conformidade dom a Lei Federal 8.666/93 e suas alterações posteriores, realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, com vistas a contratação de empresa para prestação de serviço de mecânica para fins de manutenção, recuperação e conserto de máquinas pesadas, caminhões e veículos leves da frota do município. Data, hora e local da abertura das propostas: 27/10/2014, às 9h, na Prefeitura Municipal de São José do Herval/RS. Cópia do Edital e maiores informações no Setor de Compras da Prefeitura Municipal, sito Av. Getulio Vargas, 753, fone/fax: (54) 3325 1100, e-mail: compras.sjh@gmail.com.

São José do Herval, 8 de outubro de 2014 ADEMAR ANTÔNIO ZANELLA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPUCAIA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2014

A Prefeitura Municipal de Sapucaia do Sul torna público para conhecimento dos interessados, que realizará, no Centro Administrativo Municipal, a Tomada de Preço acima, na data e horário que segue: Dia 30 de outubro de 2014 às 14h00min: TOMADA DE PRE-ÇO Nº 10/2014, cujo objeto é a contratação de empresa especializada com material e mão-de-obra para a construção de Incubadora de Economia Solidaria e reforma de espaços existentes para instalação de tele centro, escritório, auditório e salas CRAS, localizado no Bairro: Vargas, Sapucaia do Sul. A cópia do Edital, bem como maiores informações, estará à disposição dos interessados, na Av. Leônidas de Souza n.º 1289, no horário das 12h15min às 18h15min, mediante uma taxa de recolhimento ou no site: www.sapucaiadosul.rs.gov.br.

> VILMAR BALLIN Prefeito

JOSÉ SPIKERMAN DE MELLO BENTANCUR Diretor de Compras e Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE TEUTÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10-02/2014

O Município de Teutônia torna público que no dia 03 de novembro de 2014, às 9h, no Setor de Licitações, sito na Avenida 1 Oeste, 878, Bairro Centro Administrativo, neste Município, serão recebidos e abertos os envelopes de documentação e propostas para: Item 1.1 - Execução de Copa, Vestiários e Paisagiasmo (campo de mini-futebol, playground e iluminação externa), sito no Bairro Canabarro, Teutônia/RS, incluindo materiais, numa área total de 149,72m² (edificação) e 14.564,46m² (paisagismo), referente ao Contrato de Repasse nº 1003898-20/2013, firmado entre o Ministério do Esporte, CAIXA e Município de Teutônia. Item 1.2 - Execução de áreas de esporte e lazer: campo de futebol e playground, ambas do Bairro Teutônia, Teutônia/RS, incluindo materiais, numa área total de 3.663,94m², referente ao Contrato de Repasse nº 1013014-08/2013, firmado entre o Ministério do Esporte, CAIXA e Município de Teutônia, sendo o julgamento por item. Maiores informações poderão ser obtidas junto ao Setor de Licitações da Prefeitura, pelo fone (51) 3762-7747 e ainda pelo e-mail licita@teutonia.com.br

> Teutônia, 10 de outubro de 2014 RENATO AIRTON ALTMANN Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE TURUÇU SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2014

A Prefeitura Municipal de Turuçu torna público que realizará licitação na modalidade:

Pregão Presencial nº 7/2014 - Aquisição de Máquinas Agrí-

colas, com abertura 30 de outubro de 2014, às 09h30min.

TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2014

Tomada de preço 09/2014 - Efetuar Reforma de 840m² de Pavimentação, com abertura 03 de novembro de 2014, às 09h30min. Os editais encontram-se disponíveis na sede da Prefeitura de Turuçu, outras informações poderão ser obtidas no setor de Licitações, com ede à Br 116, Km 483, s/n° ou através do telefone (53) 3277-

Turuçu, 13 de outubro de 2014 VAGNER RENATO KRAUSE

ESTADO DO RIO DE JANEIRO PREFEITURA DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS FUNDAÇÃO INSTITUTO DE GEOTÉCNICA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - GEO-RIO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 11/2014

OBJETO: PROCESSO: 06/101.353/2014 CONCORRÊNCIA n.º 011/2014 - "OBRAS DE CONTENÇÃO DE ENCOSTAS, DRENAGEM E DESMONTE DE BLOCOS DE RO-CHA NAS COMUNIDADES ANDARAÍ, ARRELIA E JAMELÃO - ANDARAÍ - IX AR - AP-2.2.
TIPO: Menor Preço. DATA: 17 de novembro de 2014 às 10:30 h.

PRAZO DE EXECUÇÃO: 360 dias; ESTIMATIVA: R\$ 13.086.450,40

13.086.430,40
VALIDADE DAS PROPOSTAS: 60 (sessenta) dias;
PREÇO DE CADA EDITAL: R\$ 50,00 (cinquenta reais).
RETIRADA DO EDITAL: Campo de São Cristóvão n.º 268 / 3.º andar - São Cristóvão; Tel.:3878 5796. HORÁRIO: 10:00 às 12:00 e 13:00 às 17:00 horas.

CONDIÇÕES: Para a retirada da documentação, o representante da firma interessada deverá ter em mãos o carimbo de razão social da representada.

CONCORRÊNCIA Nº 12/2014

OBJETO: 06/101.354/2014 CONCORRÊNCIA n.º 012/2014 - "OBRAS DE CONTENÇÃO DE ENCOSTAS E DRENAGEM NAS COMUNIDADES DO MORRO DA LIBERDADE, DA CHACRINHA E CORÉIA - TIJUCA - VIII AR - AP2.2".

TIPO: Menor Preço. DATA: 17 de novembro de 2014 às 14:30 h. PRAZO DE EXECUÇÃO: 360 dias; ESTIMATIVA: R 5.010.601,38

VALIDADE DAS PROPOSTAS: 60 (sessenta) dias; PREÇO DE CADA EDITAL: R\$ 50,00 (cinquenta reais). RETIRADA DO EDITAL: Campo de São Cristóvão n.º 268 / 3.º andar - São Cristóvão; Tel.:3878 5796. HORÁRIO: 10:00 às 12:00 e 13:00 às 17:00 horas.

CONDIÇÕES: Para a retirada da documentação, o representante da firma interessada deverá ter em mãos o carimbo de razão social da representada

> Em 10 de outubro de 2014 RICARDO MARQUES PIMENTEL Diretor IV

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGRA DOS REIS SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 55/2013/SAD.SSLC

Na publicação do AVISO DE LICITAÇÃO DO PREGÃO DE Nº 055/2013, PROCESSO Nº 14104/2013, publicado no dia 25/11/2013, seção 3, página 293. ANULO o Pregão nº 055/2013/SAD.SSLC, com base no art. 49 da Lei 8.666/93, C/C art. 18, Decreto Municipal nº 4.748/2005, considerando o que consta às fls. 923/927 (Parecer nº 241/2014/PGM.SGAA) e 928 do presente processo.

Angra dos Reis, 8 de outubro de 2014 RAQUEL CANDIDO BENATI

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2014

OBJETO: AQUISIÇÃO DE KIT ESCOLAR PARA ATENDER A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 09:00

Inficio da Disputa de Preços:27/10/2014 ás 09:30 horas Adquira seu edital no site: www.barramansa.rj.gov.br ou www.cai-

xa.gov.br Dúvidas(024)3322-7999

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2014

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CALÇAS E CASACOS PARA ATENDER A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 15:30 Início da Disputa de Preços:27/10/2014 ás 16:00 horas Adquira seu edital no site: www.barramansa.rj.gov.br ou www.cai-Dúvidas(024)3322-7999

> PALOMA SAPEDE SILVÉRIO Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2014

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA REALIZAÇÃO DE SÉRVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS EM CONSULTORIA PARA AO RECADASTRAMENTO IMOBI-EM CONSULIORIA PARA AO RECADASTRAMENTO IMOBI-LIÁRIO COMPLETO DE APROXIMADAMENTE 68,000 (SES-SENTA E OITO MIL) IMÓVEIS LOCALIZADOS NA ÁREA UR-BANA NO MUNICÍPIO DE BARRA MANSA, A IMPLANTAÇÃO E A MONTAGEM INICIAL DE UM CADASTRO TÉCNICO MUL-TIFINALITÁRIO, ALÉM DE INTERLIGÁ-LO A UM SISTEMA INTEGRADO DE INFORMAÇÕES, ATRAVÉS DO GEOPROCES-SAMENTO COM O OBJETIVO DE MANTER O BANCO DE DA-SAMENTO COM O OBJETIVO DE MANTER O BANCO DE DADOS DO MUNICÍPIO ATUALIZADO E O RECADASTRAMENTO
MOBILIÁRIO COMPLEMENTO AS EMPRESAS PROFISSIONAIS, AUTÔNOMOS E LIBERAIS QUE ESTEJAM ESTABELECIDOS E NÃO CADASTRADAS NO MUNICÍPIO DE BARRA
MANSA, TOTALIZANDO APROXIMADAMENTE 7.000 (SETE
MIL) CADASTRAMENTOS, AMPLIANDO E MODERNIZANDO
O BANCO DE DADOS DO MUNICÍPIO, POSSIBILITANTO A
COBRANÇA DE TAXAS E IMPOSTOS, INDIVIDUALIZADO O
CONTRIBUINTE E INDENTIFICANDO NOVOS CADASTROS
NÃO TRIBUTADOS ANTERIORMENTES, O QUE VAI CULMINAR NO AUMENTO DA RECEITA PRÓPRIA DO MUNICÍPIO
QUE SERÁ REVERTIDO EM BENEFÍCIO DA POPULAÇÃO.
Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 14:30
Início da Disputa de Preços:24/10/2014 ás 15:00 horas

Início da Disputa de Preços:24/10/2014 ás 15:00 horas Adquira seu edital no site: www.barramansa.rj.gov.br ou www.caixa.gov.br

Dúvidas(024)3322-7999

PREGÃO PRESENCIAL Nº 66/2014

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL CONTRATA-ÇÃO DE SERVIÇOS REFERÊNTES A PROMOÇÃO DE EVENTOS A SEREM REALIZADOS NO ANO DE 2014/2015. DATA/HORA/LO-CAL: 24/10/2014 às 16:00 horas, na Sede da Prefeitura Municipal de Barra Mansa, sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação, sito a Rua Luiz Ponce, n°243, Centro, Barra Mansa/RJ.Maiores informações poderão ser obtidas na Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima ou pelo TELEFAX (0xx24)2106-3456 no horário de 08:00 às 17:00 horas, ou no EMAIL ger.compras@barramansa.rj.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 91/2014

OBJETO CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADO EM FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE FORRO DE PVC. DA-TA/HORA/LOCAL: 23/10/2014 às 08:15 horas, na Sede da Prefeitura Municipal de Barra Mansa, sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação, sito a Rua Luiz Ponce, nº243, Centro, Barra Mansa/RJ.Maiores informações poderão ser obtidas na Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima ou pelo TELEFAX (0xx24)2106-3456 no horário de 08:00 às 17:00 horas, ou no EMAIL ger.compras@barramansa.rj.gov.br.

> HEDERSON GALANTINI DE OLIVEIRA Pregoeiro



FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISOS DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 89/2014

A Pregoeira do fundo Municipal de Saúde de Barra Mansa comunica aos interessados no Pregão Presencial nº 089/2014 que a abertura da licitação foi adiada SINE DIE.

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GUARDA ROUPA COM ES-PELHOS E OUTROS

Maiores informações poderão ser fornecidas na Sede do fun-do Municipal de Saúde de Barra Mansa, sito a Rua Pinto Ribeiro, nº 65, 1º andar, Centro, Barra Mansa, das 08:00 às 17:00 horas, de segunda a sexta - feira e pelo telefone (0XX24) 3322-7999

PREGÃO PRESENCIAL Nº 90/2014

A Pregoeira do fundo Municipal de Saúde de Barra Mansa comunica aos interessados no Pregão Presencial nº 090/2014 que a abertura da licitação foi adiada SINE DIE.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE RADIOLOGIA, O CONTRATO DEVERÁ CUMPRIR A REGULAMENTAÇÃO DA PORTARIA RDC N° 38, DE 4 DE JUNHO DE 2008

Maiores informações poderão ser fornecidas na Sede do fun-do Municipal de Saúde de Barra Mansa, sito a Rua Pinto Ribeiro, nº 65, 1º andar, Centro, Barra Mansa, das 08:00 às 17:00 horas, de segunda a sexta - feira e pelo telefone (0XX24) 3322-7999

PALOMA SAPEDE SILVÉRIO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2014

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA JORNALÍSTICA DE GRANDE CIRCULAÇÃO NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO PARA PUBLICAÇÃO DE EDITAIS, JULGAMENTOS, AVISOS DE LICITAÇÃO E OÚTROS SERVIÇOS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE BARRA MANSA, INERENTES A LEI FEDERAL N°8666/93 E SUAS ALTERAÇÕES, PELO PERÍODO DE 12 ME-

DATA/HORA/LOCAL: 23/10/2014 às 09:00 horas, na Sede da Secretaria Municipal de Saúde, sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação, sito a Rua Pinto Ribeiro, nº65, Centro, Barra Mansa/RJ.Maiores informações poderão ser obtidas na Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima ou pelo TELEFAX (0xx24)3322-7999 no horário de 08:00 às 17:00 horas, ou no EMAIL compras_sms@barramansa.rj.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 110/2014

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA JORNALÍSTICA DE GRANDE CIRCULAÇÃO NO SUL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO PARA PUBLICAÇÃO DE EDITAIS, JULGAMENTOS, AVISOS DE LICITAÇÃO E OUTROS SERVIÇOS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE BARRA MANSA, INERENTES A LEI FEDERAL Nº8666/93 E SUAS ALTERAÇÕES, PELO PERÍO-

DO DE 12 MESES
DATA/HORA/LOCAL: 23/10/2014 às 15:30 horas, na Sede da Secretaria Municipal de Saúde, sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação, sito a Rua Pinto Ribeiro, nº65, Centro, Barra Mansa/RJ.Maiores informações poderão ser obtidas na Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima ou pelo TELEFAX (0xx24)3322-7999 no horário de 08:00 às 17:00 horas, ou no EMAIL compras_sms@barramansa.rj.gov.br.

PALOMA SAPEDE SILVÉRIO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABORAÍ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1/2014 - FMAS

PROCESSO: 3743/2014. OBJETO: "AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS PARA ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA". CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço por Item. DATA E HORA DE ABERTURA: 23/10/2014 ÀS 9:00h

O referido Edital será liberado mediante a permuta de 02 (dois) cartuchos 622 Hp.

Para maiores informações os interessados devem dirigir-se a COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - Rua Fidélis Alves, 47, Centro, Itaboraí, das 10h às 12h. às 16h. ou através do telefone (21) 3639-1439.

Obs.: As Empresas interessadas em participar do Certame, trazer pen-drive e carimbo de CNPJ, para a retirada do Edital.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2014 - FMAS

PROCESSO: 4543/2014. OBJETO: "AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS PARA PROVIMENTO DAS AÇÕES E SERVIÇOS SOCIOASSISTENCIAIS". CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço por Item. DATA E HORA DE ABERTURA: 23/10/2014 ÀS 11:00h.

O referido Edital será liberado mediante a permuta de 02 (dois) cartuchos 622 Hp.

Para maiores informações os interessados devem dirigir-se a

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - Rua Fidélis Alves, 47, Centro, Itaboraí, das 10h às 12h. às 16h. ou através do telefone

Obs.: As Empresas interessadas em participar do Certame, trazer pen-drive e carimbo de CNPJ, para a retirada do Edital.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACAÉ

AVISO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 98/2013

A Comissão Permanente de Licitação, no uso de suas atribuições legais, torna público a decisão da Autoridade Superior quanto aos julgamentos dos recursos interpostos pelas empresas Top Mak Multi Comercial Ltda e W. O. Magalhães ME, negando provimento dos mesmos e mantendo a decisão inalterada.

> Macaé-RJ, 9 de outubro de 2014. ROBERTO HIME LINHARES Presidente da Comissão Permanente de Licitação

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 98/2013

Da análise do procedimento licitatório relativo ao Pregão Presencial para Registro de Preços n $^\circ$ 098/2013, cujo objeto trata-se de contratação de empresa para prestação de serviços de transporte dos alunos da rede municipal de ensino por meio de ônibus, microônibus, van e Kombi, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação, conforme especificações descritas no Termo de Referência do respectivo Edital constataram-se a regularidade e a legalidade dos atos constantes do mesmo.

Desta forma, Adjudico e homologo os objetos dos lotes 01. 02 e 03 aos licitantes abaixo relacionados.

Para o objeto do lote 01 para a empresa E. J. I. FIEL TURISMO LTDA, no valor total estimado de R\$ 5.088.380,00 (cinco milhões, oitenta e oito mil, trezentos e oitenta reais).

Para o objeto do lote 02 para a empresa SIT MACAE TRANSPORTES S/A, no valor total estimado de R\$ 924.756,00 (novecentos e vinte e quatro mil, setecentos e cinquenta e seis

Para o objeto do lote 03 para a empresa SIT MACAE TRANSPORTES S/A, no valor total estimado de R\$ 11.266.398,50 (onze milhões, duzentos e sessenta e seis mil, trezentos e noventa e oito reais e cinquenta centavos).

Deixo de adjudicar/homologar os demais lotes.

Macaé-RJ, 8 de outubro de 2014. LÚCIA MARIA SILVA THOMAZ Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2014

O Pregoeiro, no uso de suas atribuições, informa que a sessão de realização do pregão presencial supracitado, que tem por objeto Aquisição de material náutico para utilização no Projeto Navegar, que ocorreu no dia 09/09/2014 às 10hs, restou DESERTA. Desta forma fica remarcada a sessão para o dia 24/10/2014 às 14hs. Os interessados em retirar o Edital deverão comparecer à Rua Álvares de Castro, n.º 346, Centro - Maricá/RJ, portando carimbo contendo CNPJ e Razão Social, 01 (UM) CD-RW virgem e uma resma, das 13 às 16hs ou solicitar pelo e-mail cplmarica@gmail.com. Informações pelo sitio www.marica.rj.gov.br.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MESQUITA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2014 - UASG 925477

 N° Processo: 11/13188/13 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de consumo. Total de Itens Licitados: 00019. Edital: 10/10/2014 de 10h00 às 12h00e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Autur Oliveira Vecchi, 120 - Centro MESQUITA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 23/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 10/10/2014) 925477-00001-2014NE000001 Dias: 09/10/2014, 10/10/2014 E 13/10/2014

PREGÃO Nº 6/2014 - UASG 925477

Nº Processo: 11/13186/13 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de consumo. Total de Itens Licitados: 00022. Edital: 10/10/2014 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Autur Oliveira Vecchi, 120 - Centro MESQUITA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 24/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Havendo divergências entre as especificações do edital e os códigos do comprasnet, prevalescerão os descritos em edital.

(SIDEC - 10/10/2014) 925477-00001-2014NE000001 Dias: 09/10/2014, 10/10/2014 E 13/10/2014

PREGÃO Nº 8/2014 - UASG 925477

Nº Processo: 11/13187/13 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais para a sala de acolhimento de crianças, filhos de alunos do Programa ProJovem Urbano. Total de Itens Licitados: 00048. Edital: 10/10/2014 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Autur Oliveira Vecchi, 120 - Centro MESQUITA - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 10/10/2014 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 27/10/2014 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.. Informações Gerais: Havendo divergências entre as especificações do edital e os códigos do Comprasnet, prevalecerão os descritos em edital.

LEVY SILVA DE OLIVEIRA

(SIDEC - 10/10/2014) 925477-00001-2014NE000001 Dias: 09/10/2014, 10/10/2014 E 13/10/2014

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA FRIBURGO SECRETARIA-GERAL SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 83/2014- I

Objeto: Aquisição de equipamentos de áudio e vídeo para composição

Objeto: Aquisição de equipamentos de áudio e vídeo para composição dos equipamentos na praça de esportes e da cultura. Tendo em vista a necessidade de análise da CEF, por se tratar de aprovação e liberação do repasse do convênio, fica o presente pregão adiado "SINE DIE".O novo edital, com nova data e horário de recebimento das propostas, será republicado. Local de retirada do edital: www.pmnf.rj.gov.br Telefones para contato: (22) 2525-9174 ou 2522-7773 e-mail: licitação@mmf ri gov br

e-mail: licitacao@pmnf.rj.gov.br

JAGUARÊ GARCIA FERREIRA Pregoeiro

ESTADO DE RONDÔNIA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTA FLORESTA D' **OESTE**

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

A Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste - RO, através da Comissão Permanente de Licitação de Materiais e Obras -CPLMO, torna público o presente aviso de licitação SOB a Modalidade Tomada De Preço Tipo Menor Preço N°005/2014, objeto: ADEQUAÇÃO DE ESTRADAS VICINAIS NUMA EXTENSÃO DE 79.398.94 KM, zona rural do Município de Alta Floresta D'oeste, conforme estabelecido no processo adm. nº 807/2014 e especificações técnicas e condições constante nos anexos, partes integrantes e in-

b) Da sessão de abertura: A Comissão Permanente de Licitação receberá as propostas, envelopes N. 01 e N. 02 em sessão pública a ser realizada na seda Comissão no dia 30 de Outubro de 2014, as 08:00 horas (oito horas) na sala de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Alta Floresta D'Oeste, sito à Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Prefeitura Municipal de Compras e Licitação na Av. Nilo Permental de Compras e Licitação na Av. Nilo Permental d

çanha, 4513 - Bairro Redondo.
c) Das Informações Complementares: O Edital poderá ser examinado e havendo interesse, obtido junto a Comissão Permanente de Licitação - CPL- situado a Av. Nilo Peçanha Nº 4513, bairro Redondo, nesta cidade de Alta Floresta D' Oeste - RO, em dias úteis nos horários de 07h30min às 13h30min horas, mediante o reco-lhimento em nome do Município de Alta Floresta D'oeste - RO, da importância de R\$30,00 (trinta reais), cujo valor refere-se ao custo efetivo de reprodução gráfica da documentação fornecida, através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM, outras informações através do fone (69)3641-2818.

> Alta Floresta D'Oeste - RO, 8 de outubro de 2014. VITÓRIO CRISTIANO BRUSTOLIN NETO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2014/CPLMS

PROCESSO Nº 01-862/2014/SEMAGRI

A Comissão Permanente de Licitação, Materiais e Serviços, nomeada pelo Decreto nº 5082/GAB/PMB/2014, Publicado dia 03 de Outubro de 2014, torna público que se encontra autorizada, a realização do certame na modalidade de TOMADA DE PREÇOS, sob o regime de empreitada por PREÇO GLOBAL, e o tipo da licitação será o de MENOR PREÇO, na forma de execução indireta, tendo por finalidade a qualificação de empresas e a seleção da proposta mais vantajosa, conforme disposições no Edital, consignando o que se



SEGUE: TOMADA DE PREÇOS Nº.: 010/2014/CPLMS/PMB/RO. AUTORIZAÇÃO PROCESSO Nº.: 01-862/2014/SEMAGRI. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS DE COMPLEMENTAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DA AGROINDÚSTRIA PARA PRODUÇÃO DE LIQUOR (MATÉRIA-PRIMA PARA PRODUÇÃO DE CONFORME CONF PRODUÇÃO DE CHOCOLATE), CONFORME CONVÊNIO Nº 802103/2014. Discriminada no presente Edital. VALOR ESTIMADO: R\$ 250.000,00 (duzentos e cinqüenta mil reais). DATA DE ABERTURA: 28 de Outubro 2014, às 08h00min. LOCAL: Sala da Comissão Permanente de Licitação, Materiais e Serviços - CPLMS, no prédio da Prefeitura Municipal de Buritis/RO sito à Rua: São Lucas, 2476 - Setor 06 - Buritis/RO. EDITAL: O Edital, Planilha Orçamentária, Cronograma Físico - Financeiro, Os Cadastros Técnicos (Memorial Descritivo/Projetos), referente às obras e demais atos convocatórios encontram-se disponíveis para conhecimento dos interessados e retirada no site oficial da Prefeitura Municipal de Buritis/RO (www.buritis.ro.gov.br).

> Buritis - RO, 8 de outubro de 2014. CRISTIANO BIANQUES CAMPOS SILVA Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE CABIXI

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

Contratação de Empresa especializada no ramo de engenharia para execução da Construção de um Prédio Público, para abrigar a prefeitura municipal, em 2 (dois) pavimentos, Convênios 055 e 235/DEPCN/2013, valor estimado da obra R\$ 1.680.00 (hum milhão seiscentos e oitenta mil reais).

INTERESSADO: PREFEITURA MUNICIPAL DE CABI-

O poder executivo Municipal de Cabixi -RO, procede com as seguintes alterações no aviso de licitação Concorrência Pública n.º 004/2014, publicado no Diário Oficial do Estado de Rondônia DOE n.º 2535 do dia 04.09.2014, Diário municipal - Arom, átrio da prefeitura Municipal, Câmara Municipal e Diário Oficial da União seção 3 página 213 do dia 08/09/2014.

Onde se lê no item 6 do edital ENVELOPE I PROPOSTA COMERCIAL

Leia -se ENVOLOPE I DOCUMENTO DE HABILITA-Leia -se ENVOLOPE II DOCUMENTO DE HABILITA-

CÃO CÃO

Leia -se ENVOLOPE II - PROPOSTA COMERCIAL

Da data de abertura:

Onde se lê inicio da sessão publica dia 13/10/2014 ás 10:00 horário de Rondônia

Leia sê: Inicio da sessão pública dia 20/10/2014 ás 10:00 horário de Rondônia

Os demais itens permanecem inalterados

Cabixi - RO, 9 de outubro de 2014. LAURECI TEREZINHA DOS SANTOS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACOAL

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/SUPEL/14

PROC. 3731/GLOBAL/14 - Vol. I ao III ORGÃO REOUISITANTE SEMMA OBJETO: Contratação de empresa para coleta e transporte de resíduos sólidos urbanos e compactáveis no Município de Cacoal e Distrito do Riozinho. VALOR R\$: 2.399.199,84. PROPONENTE: COOLPEZA SERVIÇOS DE LIMPEZA URBANA EIRELI-EPP;

O PREFEITO DE CACOAL, no uso de suas atribuições

legais, torna publico, para o conhecimento dos interessados, que em regais, torna publico, para o connectmento dos interessados, que em cumprimento o que dispõe o artigo 43, VI, da Lei n. 8.666/93, HOMOLOGA, nesta data, todos os atos praticados pela SUPEL no processo n.º 3731/GLOBAL/14 e adjudica o objeto da concorrência Pública n.º 003/SUPEL/2014 em favor da empresa: COOLPEZA SERVIÇOS DE LIMPEZA URBANA EIRELI-EPP, vencedora do item n. 01, no valor global de R\$ 2.399.199,84.

Cacoal, 9 de outubro de 2014. FRANCESCO VIALETTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MAMORÉ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

A Prefeitura Municipal de Nova Mamoré, por intermédio da Comissão Permanente de Licitações - CPL, torna público, para conhecimento dos interessados que fará realizar na forma do disposto na Lei 8.666 de 21 de junho de 1.993 e alterações posteriores, Lei Complementar 123/06 e suas alterações e Lei Estadual nº 2414 de 18 de fevereiro de 2011, "LICITAÇÃO", na modalidade TOMADA DE PREÇOS, tipo Menor Preço, empreitada por preço global, tendo como objeto a contratação de empresa especializada para o término da obra "CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO DA CASA DA FARINHA, localizada no Distrito de Nova Dimensão, na zona rural do Município de Nova Mamoré/RO, de acordo com o Contrato de Repasse nº 186.348-05/2005/MDA/CAIXA tudo em conformidade com

processo 452/SEMAGROP/2014 e especificações técnicas e condições constantes nos anexo, partes integrantes e inseparáveis do edital, cuja data para recebimento e abertura dos envelopes de habilitação e proposta de preços será dia 27/10/2014, às 12:00 horas, , na sede da Prefeitura Municipal de Nova Mamoré - Setor de Licitação, Av. D. Pedro II, nº 7096 - Bairro João Francisco Clímaco - Nova Mamoré -Rondônia. O Edital encontra-se à disposição dos interessados neste mesmo endereço, em dias úteis, no horário das 7h30min. às 13h30min, bem como no E-mail: cplnovamamore@hotmail.com.

> Nova Mamoré, 10 de outubro de 2014 HILLANNA MARIA DE JESUS FREITAS Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARECÍS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2014

PROCESSO Nº 1496/SEMAGRI/2014

OBJETO: Aquisição de implementos agrícolas (colhedora de for-ragens, distribuidor rotativo de calcário, grade aradora mecânica, pulverizador de barras e roçadeira hidráulica motorizada) Contrato de Repasse nº 796648/2013/MDA/CAIXA, conforme solicitação da Secretaria Municipal de Agricultura. REALIZAÇÃO: Dia 23/10/2014. ENVIO DA PROPOSTA: Até ás 09:30 Horário de Brasília. ABERTURA DA SESSÃO: Dia 23/10/2014 as 10:00 hs Horário de Brasília. sília-DF. ABERTURA DOS ITENS - (FASE DE LANCES): Dia 23/10/14 às 10:00 hs Horário de Brasília-DF. LOCAL: site www.cidadecompras.com.br. O Edital completo poderá ser obtido pelos interessados na CPL, de segunda a sexta-feira no horário das 7:00 às 13:00 hs no endereço Rua Jair Dias nº 150 ou no site: www.parecis.ro.gov.br. Quaisquer dúvidas contatar pelo telefone (0xx69) 3447-1205. Fonte de recurso: 20.1220016.1055 - Aquisição de implementos agrícolas; 4.4.90.52 - Equipamentos e Materiais Permanentes; Ficha - 233, Contrato de repasse: nº 796648/2013/MDA/CAI-XA. VALOR ESTIMADO:- R\$ 92.765,10 (noventa e dois mil setecentos e sessenta e cinco reais e dez centavos).

> Parecis - RO, 8 de outubro de 2014 VALDEMIR A RAIMUNDO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MÉDICI

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 38/2014 CONTRATO N° 38/2014
PROCESSO ADMINISTRATIVO N°. 036/SEMUSA/2014.
Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO,
CNPJ n° 04.632.212/0001-42. Contratada ROSSONI E COSTA
CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO LTDA -EPP - CNPJ:
14.562.507/0001-43. DO VALOR: R\$ 444.071,93 (quatrocentos e
quarenta e quatro mil setenta e um reais e noventa e três centavos)
DO OBJETO: Construção de Unidade Básica de Saúde na Av. Marechal Deodoro Bairro: Lino Alves Teixeira DO RECURSO: CON-VENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do

CONTRATO Nº 038/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 036/SEMUSA/2014.

036/SEMUSA/2014.
Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO,
CNPJ n° 04.632.212/0001-42. Contratada ROSSONI E COSTA
CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO LTDA -EPP - CNPJ:
14.562.507/0001-43. DO VALOR: R\$ 444.071,93 (quatrocentos e quarenta e quatro mil setenta e um reais e noventa e três centavos) DO OBJETO: Construção de Unidade Básica de Saúde na Av. Marechal Deodoro Bairro: Lino Alves Teixeira DO RECURSO: CON-VENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do Município.

CONTRATO Nº 039/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 038/SEMUSA/2014.

T Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO, CNPJ nº 04.632.212/0001-42. Contratada CONSTRUTORA BW EI RELLI - EPP - CNPI: 10.752.410/0001-42. DO VALOR: R\$ 443.388,98 (quatrocentos e quarenta e três mil trezentos e oitenta e oito reais e noventa e oito centavos) DO OBJETO: Construção de Unidade Básica de Saúde na Av. Porto Velho Bairro: Hernandes Gonçalves DO RECURSO: CONVENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do Município.

CONTRATO Nº 040/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 039/SEMUSA/2014.

Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO, CNPJ n° 04.632.212/0001-42. Contratada CONSTRUTORA BW EIRELLI - EPP - CNPJ: 10.752.410/0001-42. DO VALOR: R\$ 443.388,98 (quatrocentos e quarenta e três mil trezentos e oitenta e oito reais e noventa e oito centavos) DO OBJETO: Construção de Unidade Básica de Saúde (UBS DA MULHER) na Rua Otávio Ro-drigues de Matos Bairro: Lino Alves Teixeira DO RECURSO: CON-VENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do

CONTRATO Nº 041/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 040/SEMUSA/2014. Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO,

CNPJ nº 04.632.212/0001-42. Contratada CONSTRUTORA BW EI-RELLI - EPP - CNPJ: 10.752.410/0001-42. DO VALOR: R\$

443.388,98 (quatrocentos e quarenta e três mil trezentos e oitenta e oito reais e noventa e oito centavos) DO OBJETO: Construção de Unidade Básica de Saúde na Av. Novo Estado Bairro: Cunha e Silva DO RECURSO: CONVENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do Município.

CONTRATO Nº 042/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº.

041/SEMUSA/2014.

Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO,
CNPJ nº 04.632.212/0001-42. Contratada CONSTRUTORA BW EIRELLI - EPP - CNPJ: 10.752.410/0001-42. DO VALOR: R\$
443.388,98 (quatrocentos e quarenta e três mil trezentos e oitenta e
oito reais e noventa e oito centavos) DO OBJETO: Construção de
Unidade Básica de Saúde na Rua Padre Adolfo Bairro: Hernandes
Gonçalves DO RECURSO: CONVENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde e Contrapartida do Município

CONTRATO Nº 043/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº.

1008/SEMUSA/2014.

T Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO, CNPJ nº 04.632.212/0001-42. Contratada PANTOJA E VANUCHI COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME - CNPJ: 13.466.757/000/-17. DO VALOR: R\$ 154.776,33 (cento e cinqüenta e quatro mil setecentos e setenta e seis reais e trinta e três centavos) DO OBJETO: Ampliação da Unidade Básica de Saúde do Distrito do Estrela de Rondônia. DO RECURSO: CONVENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde

CONTRATO Nº 043/2014 do PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 1008/SEMUSA/2014.

1008/SEMUSA/2014.

T Contratante: Prefeitura Municipal de Presidente Médici/RO, CNPJ nº 04.632.212/0001-42. Contratada PANTOJA E VANUCHI COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME - CNPJ: 13.466.757/000/-17. DO VALOR: R\$ 154.776,33 (cento e cinqüenta e quatro mil setecentos e setenta e seis reais e trinta e três centavos) DO OBJETO: Ampliação da Unidade Básica de Saúde do Distrito do Estrela de Rondônia. DO RECURSO: CONVENIO Programa SISMOB Ministério da Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE ROLIM DE MOURA

AVISO DE HOMQLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA

Através do presente, homologo a licitação de nº 11/2014, modalidade CONCORRÊNCIA, oriunda do processo licitatório nº 1842/2014, para Contratação de agência de publicidade e propaganda para divulgação de campanhas publicitárias de caráter educativo, informativo e de interesse social do Poder Executivo de Rolim de Moura/RO vencido pelo fornecedor O.M.S. PUBLICIDADE LTDA

Rolim de moura, 9 de outubro de 2014. CESAR CASSOL

ESTADO DE RORAIMAPREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

RETIFICAÇÕES

Pregão Eletrônico nº 007/2014-Registro de Preços Processo 0166/2013-SMSA
No Diário Oficial da União Edição nº 234-235 página 196, Diário Oficial do Município de Boa Vista nº 3781 página 3, e Jornal de Roraima B-4 que circularam no dia 10/10/2014, na publicação referente ao Aviso de Homologação do Pregão Eletrônico nº 007/14, Processo nº 0166/2013-SMSA.
Onde se lê: "Sendo os lotes VI-VIII-XV-XX, FRACAS-SADOS".

SADOS'

. Leia-se: "Sendo os lotes VI-VIII-XV, FRACASSADOS." As Demais informações permanecem inalteradas.

Pregão Eletrônico nº 007/2014-Registro de Preços

Pregão Eletrônico nº 007/2014-Registro de Preços
Processo 0166/2013-SMSA
No Diário Oficial da União Edição nº 235 página 196, Diário
Oficial do Município de Boa Vista nº 3781 página 4, e Jornal de
Roraima B-4 que circularam no dia 10/10/2014, na publicação referente a Síntese da Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico
nº 007/14, Processo nº 0166/2013-SMSA.
Onde se lê: "Sendo os lotes VI-VIII-XV-XX, FRACAS-SADOS"

Leia-se: "Sendo os lotes VI-VIII-XV, FRACASSADOS." As Demais informações permanecem inalteradas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MUCAJAÍ

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2014

Processo nº 100/2014-SEMOIE. OBJETO: Construção de Tanques

Frocesso n° 100/2014-SEM/01E. OBJETO: Construção de Tanques Escavados no Município de Mucajaí - RR.

A Prefeitura Municípia de Mucajaí - RR, através da CPL, torna público que após analise dos documentos referente a fase de habilitação, com fundamento no parecer técnico da SEM/OIE, resolveu ÎNABILITAR A EMPRESA: L. T. COM. E SERV. LTDA - ME, por não atender na íntegra as exigências do Edital, e HABILITAR AS EMPRESAS: A CONSTRUTIVA CONST. COM. E SERV. LTDA - A SENGENHARIA LTDA. ME por atenderam por SERV. LTDA e A S ENGENHARIA LTDA - ME, por atenderem na íntegra as exigências do Edital. A decisão na íntegra, encontra-se acostada ao referido processo, a disposição dos interessados.

> Mucajaí - RR, 3 de outubro de 2014 JEAN CLEBER FREITAS DE LIMA Presidente da CPL



ESTADO DE SANTA CATARINA PREFEITURA MUNICIPAL DE BALNEÁRIO ARROIO DO SILVA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

Processo Licitatório nº 84/2014. Objeto: Contratação e seleção de empresa do ramo de engenharia e/ou construção civil, para a escolha da proposta mais vantajosa, em regime de empreitada global (material e mão-de-obra especializada) para a execução da obra de engenharia "construção de 01 (uma) escola de um pavimento com seis salas de aula - Projeto Espaço Educativo Urbano II - Morro dos Conventos Zona Nobre - Projeto Padrão FNDE/MEC" com área construída de 854,00 m², no âmbito do PAR (Plano de Ações Articuladas) e conforme as especificações contidas no Termo de Compromisso PAR 32271/2014, firmado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE e o município de Balneário Arroio do Silva, localizada na Rua L2, esquina com a Rua T10, no Município de Balneário Arroio do Silva - SC, em conformidade com os anexos do presente Edital e item 1.1 supramencionado. Tipo de Julgamento: Menor Preço Global. Regime Legal: Mediante as especificações condições previstas no Edital, sob a regência da Lei 10.520/2002 e Lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993, e suas alterações. Abertura dos Envelopes: Iniciará às 14 horas do dia 29 (Vinte e nove) de outubro de 2014, na sala de Reuniões, na Sede da Prefeitura Municipal, situado na Avenida Santa Catarina, nº 1122, Centro, na Cidade de Balneário Arroio do Silva/SC. Informações: Pessoalmente ou telefone: (48)3526-1445.

Balneário Arroio do Silva-SC, 10 de outubro de 2014. EVANDRO SCAINI Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCAINA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2014

O Município de Bocaina do Sul, pessoa jurídica de direito público interno, CNPJ/MF sob nº 01.606.852/0001-90, representado pelo Prefeito Municipal, Sr. Luiz Carlos Schmuler e por meio da Comissão Permanente de Licitações, comunica aos interessados que fará realizar licitação na modalidade de Concorrência Pública, tendo por objeto a "Contratação de empresa sob o regime Empreitada Global (material, mão-de-obra) para execução de: Construção de Quadra esportiva sem cobertura e Construção de Casa de Arremates com conforme convênios nº 2014TR000533 2014TR001784, firmados entre Município de Bocaina do Sul e Es-2014 ROO1794, Immados entre Município de Bocania do sua Estado de Santa Catarina. Os envelopes de "DOCUMENTAÇÃO" e "PROPOSTA" deverão ser entregues no Setor de Licitações, localizado na sede deste Município - Rua João Assink, 322, Centro. A abertura da sessão será dia 13/11/2014, às 08h30min. A presente licitação será do tipo Menor Preço por Item, consoante às condições estatuídas neste Edital, Lei Federal n.º 8.666/93, nos casos omissos. Os interessados na aquisição do Edital e seus anexos em via impressa deverão apresentar comprovante de depósito bancário no valor de R\$ 10,00 (dez reais), em nome da Prefeitura Municipal de Bocaína do Sul, conta-corrente nº 545.746-7, agência 3078-3, do Banco do Brasil, ou poderão adquirir gratuitamente, em via digital, junto ao sítio but poderia adquiri gradulamente, em va digitat, junto ao sito http://www.bocaina.sc.gov.br. Impugnações ou questionamentos acerca do edital, inclusive os de ordem técnica, serão respondidos pela Presidente exclusivamente por meio eletrônico por meio do endereço licitacao@bocaina.sc.gov.br, desde que enviados a este e-mail no prazo de até 02 (dois) dias uteis da data designada para a abertura da sessão, sendo de responsabilidade dos interessados a consulta ao sítio http://www.bocaina.sc.gov.br para obter informações sobre esta licitação antes da participação nas sessões.

> Bocaina do Sul-SC, 10 de outubro de 2014. CÉRIS MARILÂNE KUBIAK DE MOLINER Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO OESTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS № 4/2014

Processo Licitatório nº 2345/2014

O MUNICIPIO DE BOM JESUS DO OESTE, Estado de Santa Catarina, por seu Prefeito Municipal Sr. Airton Antonio Reinehr, TORNA PÚBLICO, para o conhecimento dos interessados que às 08:30 horas do dia 29 de Outubro de 2014, na sede da Municipalidade, fará realizar Processo Licitatório, na modalidade de Tomada de Preços, tendo como objeto a execução de construção de 6 salas de aulas totalizando 854,00 m². O Processo será regido pelas Leis Federais nº 8.666/93, e suas alterações posteriores e em especial ao contido no Edital. A íntegra do Edital e demais informações poderão ser obtidas em horário de expediente, junto à comissão de Fátima, 120, na cidade de Bom Jesus do Oeste - SC, Fone 049 3363 0200, ou no site: www.bomjesusdooeste.sc.gov.br.

Bom Jesus do Oeste-SC, 10 de outubro de 2014. AIRTON ANTONIO REINEHR

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAÇADOR SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2014

TIPO: MENOR PREÇO. OBJETO - REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE LIMPEZA E GÉNEROS ALIMENTICIOS - FUNDO DE ASSISTENCIA SOCIAL DE CAÇADOR - SC. ENTREGA DOS ENVELOPES: 14h00min do dia 27/10/2014. ABERTURA DOS ENVELOPES: 14h10min do dia 27/10/2014. Maiores Informações e o Edital completo poderão ser obtidos pessoalmente na Diretoria de Licitações e Contratos, Sito Av. Santa Catarina, 195, ou no site caçador.sc.gov.br no ícone licitações ou ainda por e-mail: licitacoes.saude@cacador.sc.gov.br, no horário de expediente em vigor.

Caçador-SC, 7 de outubro de 2014. BEATRIZ RIBEIRO DOS SANTOS, Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE CALMON

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2014

Processo Licitatório nº 52/2014 - Edital de Concorrência nº 1/2014.

A Prefeita de Calmon - SC torna público aos interessados, que de acordo com a Lei nº 8.666/93 e suas posteriores alterações, fará realizar no dia 14/11/2014 às 10 horas, licitação na modalidade Concorrência, tipo menor preço Global, para contratação de empresa para recuperação da estrada projeto Assentamento Putinga sendo 41.633,89 (quarenta e um mil seiscentos e trinta e três metros e oitenta e nove centímetros) com recursos Federais do Convênio Incra. Obs: A visita técnica deverá ser agendada previamente até 3 (três) dias antes da realização do Procedimento Licitatório. Melhores informações poderão ser obtidas junto ao Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de Calmon, pelo Fone (49) 3573-0030 - com Cláudia ou Edemir. Os interessados em adquirir cópia do Edital é de seus Anexos deverão fazê-lo mediante solicitação no mencionado Setor.

Calmon-SC, 10 de outubro de 2014.
PEDRO SPAUTZ NETTO
Prefeito
Em exercício

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 121/2014

Processo de Licitação nº PMC 180/2014

O Município de Canoinhas/SC, CNPJ nº. 83.102.384/0001-80, sito à Rua Felipe Schmidt, 10, centro, fará realizar no dia 23/10/2014, às 10h05min, licitação para REGISTRO DE PREÇOS DE HORAS TRABALHADAS PARA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NO SISTEMA ELÉTRICO, MOTOR DE PARTIDA, ALTERNADORES E AFINS, DE MÁQUINAS, CAMINHÕES, VEÍCULOS LEVES E AMBULÂNCIAS DA FROTA DESTA PREFEITURA, FUNDOS E FUNDAÇÕES MUNICIPAIS, CORPO DE BOMBEIROS, POLICIA MILITAR E CIVIL. Recebimento de propostas até as 10h00mim do dia 23/10/2014. Informações (47) 3621-7705. Cópia do edital no site www.pmc.sc.gov.br no link licitações.

LUIZ ALBERTO RINCOSKI FARIA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO LAGEADO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

Edital do Processo Licitatório nº 83/2014

O Município de Chapadão do Lageado torna público aos interessados, que estará reunida no dia 28 de outubro de 2014, às 08:30, a fim de receber, abrir e examinar documentação e propostas de empresas que pretendam participar do Processo Licitatório, cujo objeto é selecionar a proposta mais vantajosa à AQUISIÇÃO DE MATERIAIS E A CONTRATAÇÃO DE MÃO-DE-OBRA À AMPLIAÇÃO DO CENTRO DE SAÚDE PEDRO ROMEU BATISTI, localizado na Rua Geremias Pedro de Medeiros, Centro, do Município de Chapadão do Lageado-SC, que deverá ser executada de acordo com os projetos, memorial descritivo, quadro de quantidades e cronograma físico-financeiros anexos. As informações poderão ser obtidas pelo fone (47) 3537-0072 no horário de expediente.

Chapadão do Lageado-SC, 10 de outubro de 2014. ORLANDO PAUL

Prefeito Em exercício

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 677/SMA/DLC/2014

O Município de Florianópolis, por intermédio da Comissão Permanente de Licitações para Obras e Serviços de Engenharia do Município de Florianópolis, torna público aos interessados: - Empresas habilitadas: Conpesa Construção Pesada Ltda. e Setep Construções S.A. - Empresa Inabilitada: - R. Jungler Construtora de Obras Ltda. - A Comissão abre prazo de 05 (cinco) dias úteis para recurso, conforme preceitua o artigo 109, I, "a" da lei 8.666/93.

CONCORRÊNCIA Nº676/SMA/DLC/2014

O Município de Florianópolis, por intermédio da Comissão Permanente de Licitações para Obras e Serviços de Engenharia do Município de Florianópolis, torna público aos interessados: - Empresas habilitadas: Conpesa Construção Pesada Ltda e Vogelsanger Britagem Ltda. - Empresa Inabilitada: - R. Jungler Construtora de Obras Ltda. - A Comissão abre prazo de 05 (cinco) dias úteis para recurso, conforme preceitua o artigo 109, I, "a" da lei 8.666/93.

CONCORRÊNCIA Nº675/SMA/DLC/2014

O Município de Florianópolis, por intermédio da Comissão Permanente de Licitações para Obras e Serviços de Engenharia do Município de Florianópolis, torna público aos interessados: - Empresas habilitadas: Conpesa Construção Pesada Ltda, Vogelsanger Britagem Ltda e PLM Construções e Comércio Ltda. - Empresa Inabilitada: - R. Jungler Construtora de Obras Ltda. - A Comissão abre prazo de 05 (cinco) dias úteis para recurso, conforme preceitua o artigo 109, I, "a" da lei 8.666/93.

Florianópolis-SC, 10 de outubro de 2014. A COMISSÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIAM

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2014

Processo Licitatório nº 52/2014

O Fundo Municipal de Saúde de Ibiam/SC torna publico que fará realizar licitação na modalidade de Pregão Presencial para AQUISIÇÃO DE FORMA IMEDIATA, DE ESTOJOS PARA MEDICAMENTOS, BOLSAS TERMICAS PARA INSULINA, BOLSAS PARA GESTANTES, E CANECAS ACRÍLICAS para distribuição gratuita pela Unidade Básica de Saúde do Município de Ibiam, Tipo de Avaliação: Menor preço por item

Tipo de Avaliação: Menor preço por item

Entrega dos envelopes: 29/10/2014 até às 07:45 horas
Abertura dos envelopes: 29/10/2014 às 08:00 horas
Base legal: Lei 10.520/02, Lei 8666/93 e su4as alterações e
LC 123/06.

O Edital e seus esclarecimentos poderão ser obtidos na Prefeitura de Ibiam, em dias úteis, de Segunda a Sexta - feira, das 07:30 às 11:30 e das 13:00 as 17:00 horas na Travessa Leoniza Carvalho Agostini, nº 20, Fone (0**49)534-0044.

TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2014

Processo Licitatório nº 53/2014

A Prefeitura Municipal de Ibiam/SC torna publico que fará realizar licitação na modalidade de Tomada de Preço para Construção de uma quadra coberta com área total a construir de 980,40m², com recursos do FNDE - nº 204530/2013.

Entrega dos envelopes: até $29\ /10/2014$ no horário das 07:30 as 11:30 horas.

Abertura dos envelopes:30/10/2014 às 08:00 horas Forma de Julgamento: Menor Preço Global Base legal: Lei 8666/93 e suas alterações e LC 123/06.

O Edital e seus esclarecimentos poderão ser obtidos na Prefeitura de Ibiam, em dias úteis, de Segunda a Sexta - feira, das 07:30 às 11:30 e das 13:00 as 17:00 horas, na Travessa Leoniza Carvalho Agostini, nº 20, Fone (0**49)534-0044.

Ibiam-SC, 8 de outubro de 2014. INCLOVIS JOSÉ BUSATTO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMBUIA

EXTRATO DO CONTRATO Nº 83/2014

Tomada de Preços nº 55/2014. Contrato que entre si celebram o Município de Imbuia e a empresa SETEP CONSTRUÇÕES S/A, CNPJ: 83.665.141/0001-50. Objeto contratação de empresa especializada de engenharia (com fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos necessários), para a execução da PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, DRENAGEM PLUVIAL, SINALIZAÇÃO VIÁRIA E PAVIMENTAÇÃO DOS PASSEIOS EM PAVER DA RUA VALDIR JOSE DA SILVA. Data: 13/10/2014. Valor da Obra: R\$ 334.856,92.



RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 55/2014

A Pregoeira da Prefeitura Municipal torna público resultado do julgamento da Tomada de Preço nº 55/2014, que tinha por objeto a contratação de empresa especializada de engenharia (com fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos necessários), para a PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, DRENAGEM PLUVIAL, SINALIZAÇÃO VIÁRIA E PAVIMENTAÇÃO DOS PASSEIOS EM PAVER DA RUA VALDIR JOSE DA SILVA no Município de Imbuia/SC, na qual declara vencedora a empresa SETEP CONSTRUÇÕES S/A, CNPJ: 83.665.141/0001-50, para o item de valor global, R\$ 334.856,92 respectivamente.

Imbuia-SC, 10 de outubro de 2014. EDNA DA SILVA

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPUMIRIM

AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

Conforme publicação ocorrida no DOU Seção III do dia 01/10/2014 página 245, o município de Ipumirim - SC através do Sr. Valdir Zanella - Prefeito Municipal, torna público a ALTERAÇÃO da Tomada de Preços nº 6/2014 - Processo de Licitação nº 64/2014, dos seguintes itens: Fica alterado o item 5.4.2, letra "c". Em função da alteração não prejudicar a confecção das propostas, mantém-se a mesma data e horário para a abertura dos envelopes e a mesma data, horário e local para entrega dos envelopes do certame sobredito. O local e horário para retirada do Edital e para esclarecimentos e informações aos interessados, poderá ser obtido junto a Secretaria de Administração e Finanças, no prédio da Prefeitura Municipal, eidade e município de Ipumirim - SC, telefone (0XX49) 3438-1111, das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às 17:00 horas em dias considerados úteis, mediante requerimento específico a ser enviado por fax através do número sobredito ou e-mail compras@ipumirim.sc.gov.br.

Ipumirim-SC, 10 de outubro de 2014. VALDIR ZANELLA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAJAÍ SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 14/2014 Reabertura

O Município de Itajaí, no Estado de Santa Catarina, através da Prefeitura de Itajaí, à Rua Alberto Werner, 100, Vila Operária, torna público que fará realizar licitação, na modalidade CONCOR-RÊNCIA PÚBLICA, do tipo Menor Preço, para EXECUÇÃO DE OBRAS DA 3ª ETAPA DO CENTRO INTEGRADO DE SAÚDE, mediante as especificações e condições previstas no Edital, sob a regência da Lei 8.666/93 e suas respectivas alterações posteriores. O edital encontra-se à disposição dos interessados para fazer o download, através do site www.itajai.sc.gov.br. Maiores informações no telefone: (47) 3341-6186.

As propostas serão abertas às 14h00min do dia 14 de novembro de 2014, na Sala de Reuniões do Departamento de Licitações da Prefeitura de Itajaí, no endereço acima mencionado, com participação aberta às proponentes e ao público.

Itajaí-SC, 10 de outubro de 2014. LUIZ CARLOS PISSETTI Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARAGUÁ DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO DE FINANCIAMENTO COM A CAIXA ECONÔMI-CA FEDERAL E O MUNICÍPIO DE JARAGUÁ DO SUL/SC. Contrato nº: 433.281-52 . Agente Financeiro: Caixa Econômica Federal. Tomador: Município de Jaraguá do Sul/SC. Objeto:Implantação da Estação de Tratamento de Água - ETA Central, no município de Jaraguá do Sul/SC, no âmbito do programa Saneamento para Todos. Valor:Empréstimo no valor de R\$ 27.005.608,69 (Vinte e sete milhões, cinco mil, seiscentos e oito reais e sessenta e nove centavos), sob a forma de financiamento concedido pela Caixa, lastreado em recursos do FGTS, equivalente a 90% (noventa por cento)do valor do investimento de R\$ 30.006.231,87 (Trinta milhões, seis mil, duzentos e trinta e um reais e oitenta e sete centavos), nas condições estabelecidas no Programa Saneamento para Todos. Data de Assinatura do contrato: 02/10/2014

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 65/2014-SRP-FMS

Fundo Municipal de Saúde. TIPO: Menor Preço Por Item.

O Município de Jaraguá do Sul, através do Secretário de Administração e do Gestor do FMS, torna público para conhecimento dos interessados na licitação por Pregão Presencial acima, que ficam excluídos os itens 02 e 03 e alterada a quantidade do item 05 do Anexo I do Edital e consequentemente o item 05 passa a ser o item 03 do Anexo I e fica alterado o valor total estimado do Edital. Sendo assim, e por força do §4º do art. 21 da Lei Federal n.º 8.666/93, tendo em vista a alteração modificar a formulação da proposta, esta Administração Pública comunica aos interessados, que está prorrogando a data para entrega, credenciamento e abertura dos Envelopes, conforme segue: DATA, HORA e LOCAL PARA ENTREGA dos ENVELOPES: Até às 13:30 hs do dia 28 de outubro de 2014, no Setor de Protocolo da Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul, sita na Rua Walter Marquardt nº 1.111, bairro: Barra do Rio Molha. O CRE-DENCIAMENTO, disputa de preços e abertura dos envelopes serão as 14:00 hs do mesmo dia, na sala de reuniões da Gerência de Licitações e Contratos. O conteúdo integral da alteração estará contemplado no Edital Versão II, que será disponibilizado a partir do dia 14/10/2014 no site www.jaraguadosul.sc.gov.br

Jaraguá do Sul-SC, 10 de outubro de 2014. SERGIO KUCHENBECKER Secretário de Administração

ADEMAR POSSAMAI Gestor do Fundo Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 243/2014

O Município de Joinville através da Unidade de Suprimentos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que em conformidade com o que preceitua a Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar o procedimento licitatório de Pregão Eletrônico nº 243/2014 e Junto a Plataforma do Bañco do Brasil nº 559770 destinado a aquisição de equipamentos para Agroindústria de beneficiamento de frutas e vegetais, na Data/Horário: 24/10/2014 às 09:00 horas, para abertura das propostas. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site www.joinville.sc.gov.br no link licitações e www.licitacoes-e.com.br.

Joinville-SC, 8 de outubro de 2014. MIGUEL ANGELO BERTOLINI Secretário de Administração e Planejamento

> DANIELA CIVINSKI NOBRE Diretora Executiva

AVISOS DE REGISTRO DE PREÇOS

O Município de Joinville através da Unidade de Suprimentos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que diante do resultado do julgamento do Pregão Eletrônico nº 157/2014 e Junto a Plataforma do Banco do Brasil nº 541556, resolve registrar os preços para futura e eventual Aquisição de materiais de limpeza e higiene, para atender a demanda da Administração Direta e as Fundações do Município de Joinville/SC, nas quantidades, termos e condições descritas no Edital. Lote 06 Comercial Multiville Ltda ME - R\$ 56.082,03 - Lote 08 Comercial Multiville Ltda ME - R\$ 174.738,18.

O Município de Joinville através da Unidade de Suprimentos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que diante do resultado do julgamento do Pregão Eletrônico nº 158/2014 e Junto a Plataforma do Banco do Brasil nº 541568, resolve registrar os preços para futura e eventual aquisição de Aquisição de materiais de limpeza e higiene, para atender a demanda da Administração Direta e as Fundações do Município de Joinville/SC, nas quantidades, termos e condições descritas no Edital. Lote 07 - Atalanta Produtos de Higiene e Limpeza Ltda-Me - R\$ 20.988,31 -Lote 14 - Atalanta Produtos de Higiene e Limpeza Ltda-Me - R\$ 219.104,14.

Joinville-SC, 19 de setembro de 2014.

O Município de Joinville através da Unidade de Suprimentos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que diante do resultado do julgamento do Pregão Eletrônico nº 169/2014 e Junto a Plataforma do Banco do Brasil nº 543461, resolve registrar os preços para futura e eventual aquisição de café, para atender a demanda da Administração Direta e as Fundações do Município de Joinville/SC, nas quantidades, termos e condições descritas no Edital. Item 01 - Empresa MELLO E LAZA-RÔTTO COMERCIAL LTDA- R\$ 82.728,00.

Joinville-SC, 6 de outubro de 2014. MIGUEL ANGELO BERTOLINI Secretário de Administração e Planejemanto

> DANIELA CIVINSKI NOBRE Diretora Executiva

AVISO DE RETIFICAÇÃO

EDITAL nº 158/2014 - PREGÃO ELETRÔNICO

O Município de Joinville através da Unidade Suprimentos da Secretaria de Administração e Planejamento informa errata da publicação da homologação do Diário Oficial da União, edição nº 204, onde se lê: Lote 06 Atalanta Produtos de Higiene e Limpeza Ltda-Me no valor de R\$ 9.779,54. Leia-se: Lote 06 Atalanta Produtos de Higiene e Limpeza Ltda-Me no valor de R\$ 9.778,59. Onde se lê: Lote 13 - Videpel Indústria e Comércio de Artefatos de Papel no valor de R\$447.151,98. Leia-se: Lote 13 - Videpel Indústria e Comércio de Artefatos de Papel no valor de R\$447.466,98.

Joinville-SC, 3 de outubro de 2014. MIGUEL ANGELO BERTOLINI Secretário de Administração e Planejamento

> DANIELA CIVINSKI NOBRE Diretora Executiva

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAURO MULLER

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO N°. 11/PMLM/2014. OBJETO: Rescisão amigável, com base no artigo 78, da Lei N°. 8.666/93 e alterações subsequentes, do contrato n° 11/PMLM/2014, que tem como objeto a execução de obras de reforma do Terminal Rodoviário do Município de Lauro Muller, oriundo do Processo de Tomada de Preço nº 006/PMLM/2014 -homologado em 12/03/2014, firmado entre o MUNICIPIO DE LAURO MULLER, com sede na Rua Walter Vetterly, 239 - Centro, Lauro Muller - SC, inscrito no CNPJ sob o nº, 82.558.909/0001-24 neste ato representado pelo Sr. FABRÍCIO KUSMIN ALVES, Prefeito Municipal, inscrito no CPF sob o nº 632.671.959-34, doravante denominado CONTRATANTE, e de outro lado a empresa SER¬RA SUL ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA, com sede na RUA: ANITA GARIBALDI BAIRRO: PARQUEMADEIRIL CIDADESÃO JOAQUIM SC, inscrita no CNPJ sob o nº, 15.459.791/0001-90 neste ato representado pelo Sr. GUILHERMEFERRONATO, Procurador, inscrito no CPF sob o nº 043.379.109-80.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LONTRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 120/2014-SRP

Processo Licitatório nº 120/2014. EDITAL: Processo Licitatório n.º 120/2014 - Aquisição de divisória para escritório 35mm parede dupla, com perfis, acessórios, metade da parede painel, outra metade vidro 4mm e porta divisória 35mm completa com acabamento, incluindo a mão de obra de instalação. Entrega dos Envelopes: até as 08 horas do dia 23/10/2014. Abertura dos Envelopes: 08 horas e 30 minutos do dia 23/10/2014. Maiores Informações e aquisição do edital sito a Praça Henrique Schroeder, n.º 01, Centro ou pelo site www.lontras.sc.gov.br - Fone: (47) 3523-9400, no horário de expediente em visor

Lontras-SC, 10 de outubro de 2014. MARTINA ZUCATELLI Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE NAVEGANTES

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 200/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada em pavimentação com Pavers e drenagem pluvial com fornecimento de materiais do Beco do Aniceto, da Rua Valmir S. Benassi e do Beco Manoel João Lamin, pavimentação com lajotas sextavadas de concreto, drenagem pluvial e pavimentação do passeio com Paver Holland com fornecimento de materiais, da Rua Belmiro Santiago e da Servidão Ronan R. Maccarini, localizadas no Bairro Machados e no Centro do município. Entrega envelopes: 28/10/2014 até 8h50. Abertura envelopes: 28/10/2014 - 9h. Edital disponível na Rua João Emílio, 100, ou site: www.navegantes.sc.gov.br link fornecedor.

ROBERTO CARLOS DE SOUZA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PENHA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2014

A presente Licitação tem por objeto Prestação de serviço de engenharia, com fornecimento de material, para pavimentação com lajota sextavada de concreto, drenagem pluvial e sinalização da Rua Joaquim Ludgero Vieira, Centro, em estrita observância aos memoriais, projetos e cronograma em anexo. Processo Licitatório Nº 97/2014 - PMP. Recebimento dos Envelopes até: 29/10/2014 às 14h00min. Abertura do Processo: 29/10/2014 às 14h00min na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal, situada na Avenida Nereu Ramos, nº. 19, Centro. Coordenação do Processo: Maikil Gileno dos Santos, Presidente da Comissão Permanente de Licitações.



A Retirada do Edital e demais informações poderão ser obtidas na Secretaria da Administração, à Av. Nereu Ramos, 08, Centro - Penha/SC, ou através do fone/fax (47)3345-4537 Ramal 23. Horário de atendimento das 13h30min Às 17h00min.

Penha-SC, 10 de outubro de 2014. EVANDRO EREDES DOS NAVEGANTES

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANGÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/PMS/2014

Aquisição de Materiais de Custeio Destinado a Educação Infantil conforme orientação do Ministério da Educação para as Creches e Pré Escolas do Município de Sangão-SC e aquisição de Artigos de Cama e Higiene para garantir o cuidado integral das crianças das Creches da Rede de Ensino do Município de Sangão - SC, até 31/12/2014.

Data da Abertura: Dia 24/10/2014 às 09h30min Edital: Completo e demais esclarecimentos poderão ser ob-tidos de segunda a sexta-feira no Dept. Compras Município de San-gão, no horário das 8 horas às 13 horas, ou telefone (0**48) 3656-3500. Data da Abertura: Dia 24/10/2014 às 09h30min

Sangão-SC, 9 de outubro de 2014. CASTILHO SILVANO VIEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO BENTO DO SUL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 297/2014 Menor Preço Global

O MUNICÍPIO DE SÃO BENTO DO SUL, ESTADO DE SANTA CATARINA, através do Secretário de Administração, torna SANTA CATARINA, através do Secretário de Administração, torna público, para quem interessar possa, conforme preceitua a Lei nº 8.666/93 de 21/06/93, alterada pela Lei 8.883 de 08/06/94 e Lei 9.648 de 27/05/98, que receberá até às 08:30 horas do dia 28 de outubro de 2014, em sua sede na Rua Jorge Lacerda, nº 75, propostas para: OBJETO: CONSTRUÇÃO DE UMA COBERTURA QUADRA POLIESPORTIVA (19 X 33) 627M2 COM FORNECIMENTO DE MATERIAL, MÃO DE OBRA E DEMAIS OBRIGAÇÕES NECESSÁRIAS, NA ESCOLA BÁSICA MUNICIPAL MARIA WALTRUDES VASCONCELLOS KRUGER, SITUADA NA RUA ANASTÁCIO RUNSCHKA, Nº 150, BAIRRO OXFORD, EM SÃO BENTO DO SUL, CONFORME TERMO DE COMPROMISSO PACE 10639/2014. MEMORIAL DESCRITIVO E PROJETOS EM ANE-10639/2014, MEMORIAL DESCRITIVO E PROJETOS EM ANE-XO. Os interessados poderão obter maiores informações e retirar o Edital completo, no Departamento de Suprimentos (Divisão de Compras) da Secretaria de Administração, sede da Prefeitura Municipal, no endereço acima especificado, no horário das 08h00min às 17:00

São Bento do Sul-SC, 7 de outubro de 2014 ALCIONEI FRANÇA DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAUDADES

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

Processo Licitatório nº 1616/2014

O Município de Saudades, SC, torna público, para conhecimento dos interessados, que estará realizando Concorrência Pública, para contratação de empresa especializada para execução de PRO-JETO ESPAÇO EDUCATIVO 12 SALAS/FNDE. Os envelopes de documentação e propostas deverão ser entregues até às 08:30 horas do dia 13 de novembro de 2014, junto ao Departamento de Compras e Licitações. Maiores informações, bem como cópia do edital poderão ser obtidos junto ao Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Saudades, de segunda a sexta-feira das 07:30 às feitura Municipal de Saudades, de segunda a sexta-feira das 07:30 às 13:30 e das 13:30 às 17:30 horas, na Rua Castro Alves, 279, Centro, Saudades, SC, pelo fone:49-3334-0127.

Saudades-SC, 9 de outubro de 2014. DANIEL KOTHE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUBARÃO FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

O Município de Tubarão/SC (Fundação Municipal de Educação), situado à Rua Felipe Schmidt, nº 108, Centro, informa que se encontra aberta licitação na modalidade Tomada de Preços, visando a construção do CEI na comunidade de São Tomé, bairro oficinas da Fundação Municipal de Educação. Início da Sessão Pública: 14:00 do dia 29/10/2014.

O edital está à disposição no endereço acima mencionado, no horário de expediente, das 13:00 às 19:00 horas.

Tubarão-SC,10 de outubro de 2014. LÚCIA HELENA FERNANDES DE SOUZA Diretora-Presidente

ESTADO DE SÃO PAULO PREFEITURA MUNICIPAL DE ADAMANTINA SECRETARIA DE FINANÇAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 9/2014

Processo nº 101/2014

Objeto: Contratação de Empresa Especializada para Construção de Academia de Saúde, conforme Convênio Federal.

INFORMAÇÕES GERAIS:

Início da Licitação: 09/10/2014. Data da Sessão: 28/10/2014.

O edital poderá ser retirado pelo site da Prefeitura: www.ada-

mantina.sp.gov.br
Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (18)
3502-9010 e 3502-9045, das 08:00 às 11:00 horas e das 13:00 às
17:15 horas, de segunda a sexta-feira (dias úteis).

Adamantina-SP, 9 de outubro de 2014. NEIVALDO MARCOS DIAS DE MORAES Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE AMERICANA DEPARTAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO **EM AMERICANA**

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2014

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 11 854/2.014 OBJETO: Contratação de empresa especializada execução de Obras de Saneamento do PAC II - Programa de Aceleração do Crescimento II - Obras de Ampliação do Sistema de Esgotamento Sanitário Balsa-Gruta no Município de Americana/SP, incluindo fornecimento de equipamentos, nicipio de Americana/SP, incluindo fornecimento de equipamentos, materiais, mão-de-obra e outros, em regime de execução de empreitada por preço unitário, em conformidade com a Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993 e suas posteriores alterações, Decreto Federal nº 7.983/2013 e demais legislação regente da matéria. Entrega da documentação e propostas: Até as 10h00 do dia 13/11/2014 no Setor de Protocolo.

Data da Abertura: 13/11/2014

Horário: 10h30min

Local: Rua dos Estudantes, 333, Bairro Cordenonsi Fones: (19) 3471 2904/2914 Fax: (19) 3471 2948

Email: adm@daeamericana.com.br

Email: adm@daeamericana.com.br O Edital e seus anexos poderão ser obtidos através do site www.daea-mericana.com.br - link: Licitações e Editais

Americana-SP, 9 de outubro de 2014 MARCOS HENRIQUE BIASI MOSCARDINI Presidente da CPLJ

PREFEITURA MUNICIPAL DE AMPARO DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2014

PROCESSO Nº 2638/14 ORGÃO:- Prefeitura Municipal de Amparo-SP. MODALIDADE:- "Tomada de Preços nº 014/2014" Objeto:-Contratação de empresa especializada para execução de campo de futebol no Centro Esportivo do Jardim Moreirinha, com formecimento de materiais e mão de obra necessários, conforme Edital, Minuta de Contrato e Anexos (CD-ROM). DATA DE ENCERRAMENTO:-29/10/2014 às 09h00 - Edital disponível mediante pagamento de taxa a partir de 13/10/2014 no Departamento de Suprimentos da Prefeitura Municipal de Amparo das 10:00 às 17:00 horas. INFORMAÇÕES:-Fax:- (0XX19) 3817-9342 Tel.: (0XX19) 3817-9226 e 3817-9243.

Amparo-SP, 10 de outubro de 2014 ARLINDO JORGE JUNIOR

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDRADINA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo $N^{\rm e}$ 103/14 - Tomada de Preços $N^{\rm e}$ 29/14. Contratante: Prefeitura do Município de Andradina. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de pavimentação asfáltica em diversas ruas do Município de Andradina-SP, relativo ao Contrato de Repasse nº 793758/2013, firmado entre o Ministério das Cidades/CEF/Prefeitura Municipal de Andradina. Do Pagamento: 10º (Décimo) dia após a emissão da Nota Fiscal. Do Prazo de Execução: 60 (Sessenta) dias. Contratado: SKALLA COMÉRCIO E URBANIZAÇÃO LTDA. Valor Do Contrato: R\$ 312.778,98 (trezentos e doze mil, setecentos e setenta e oito reais e noventa e oito centavos). Data do Contrato: 06 de outubro de 2.014.

Processo Nº 103/14 - Tomada de Preços Nº 29/14. Contratante: Prefeitura do Município de Andradina. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de pavimentação asfáltica em diversas ruas do Município de Andradina-SP, relativo ao Contrato de Repasse nos 793759/2013, firmado entre o Ministério das Cidades/CEF/Prefeitura Municipal de Andradina. Do Pagamento: 10º (Décimo) dia após a emissão da Nota Fiscal. Do Prazo de Execução: 60 (Sessenta) dias. Contratado: SKALLA COMÉRCIO E URBANIZAÇÃO LTDA.

Valor Do Contrato: R\$ 284.246,19 (duzentos e oitenta e quatro mil, duzentos e quarenta e seis reais e dezenove centavos). Data do Contrato: 06 de outubro de 2.014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARUJÁ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVI-COS DE ENGENHARIA PARA COBERTURA E FECHAMENTO DA PISCINA EXISTENTE NA E.M. PROF^a HERMINIA ARAKI; ENCERRAMENTO: Dia 31/10/2014 às 08:45 horas; ABERTURA: 09:00 horas do mesmo dia. O edital poderá ser solicitado através do email pma.compras@ig.com.br ou serão fornecido em cd, devendo o interessado apresentar um cd virgem para a troca no depto de compras sito à Rua José Basilio Alvarenga, 90 - Vila Flora Regina - Arujá, a partir de 15/10/2014, das 08:00 às 12:00 das 13:00 às 16:30 horas. Informações pelo fone: (11) 4652-7609 - depto de compras.

> Arujá-SP, 10 de outubro de 2014. ABEL LARINI Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BAURU

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2014

REGIME DE EMPREITADA GLOBAL TIPO MENOR PREÇO GLOBAL

Edital n.º 409/14 - Processo n.º 66.915/13
Objeto: Contratação de Serviços de Engenharia para execução da Estação de Tratamento de Esgoto Vargem Limpa, incluindo o fornecimento de materiais, mão de obra, equipamentos e tudo o mais que se fizer bom e necessário para a execução dos serviços em conformidade com as especificações e normas oferecidas pela Secretaria Municipal de Planejamento - Interessado: Gabinete do Prefeito. Para ser admitida a presente Concorrência, deverá o interessado entregar até o dia 14/10/2014 às 10hs na sala 2 do 2º andar - Divisão elitegal ate o dia 14/10/2014 as 10lis la sala 2 do 2 alidat - Divisao de Licitação os envelopes documentação e proposta. A realização da sessão será às 10hs do dia 14/10/2014 no Auditório do Gabinete 3º andar, sito na Praça das Cerejeiras, 1-59, Vila Noemy, na cidade de Bauru/SP - CEP. 17014-500. O edital de licitação poderá ser adquirido até o dia 13/10/14, junto a Secretaria de Planejamento, na Av. Dr. Nuno de Assis, 14-60 - 1º andar, a partir da primeira publicação do presente, mediante o recolhimento de R\$ 50,00 (cinqüenta reais) correspondente ao custo dos documentos constantes do edital.

> Bauru-SP, 10 de outubro de 2014 JOSÉ ROBERTO DOS SANTOS JÚNIOR
> Diretor da Divisão de Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOITUVA

PREGÃO PRESENCIAL PP Nº 59/2014

A Prefeitura de Boituva comunica que o Pregão Presencial 59/14 referente a Aquisição de equipamentos e mobiliário para a rede básica de saúde a reabertura foi remarcada para o dia 27.09.2014 as 09h:00min, tendo em vista alteração no edital . Maiores informações estarão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura sita a Av. Tancredo Neves 01 Centro- Boituva/SP, no horário das 08:30 as 11:15 e das 13:00 as 17:30 horas ou pelo telefone (015) 3363-8812 ou através do site www.boituva.sp.gov.br.

> Boituva-SP, 9 de outubro de 2014. EDSON JOSÉ MARCUSSO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAIEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

ÓRGÃO: Prefeitura do Município de Caieiras. EDITAL: 005/2014 OBJETO: Contratação de empresa especializada no ramo de engenharia/arquitetura visando a construção de arquibancada no Centro Esportivo localizado na Rua Portugal nº 300 - Centro, no Município de Caieiras, com fornecimento de material e mão de obra. MO-DALIDADE: Tomada de Preços DATA DE ENTREGA DOS EN-VELOPES até as 09:20h do dia 30/10/2014. DATA DE ABERTURA DOS ENVELOPES HABILITAÇÃO: DIA 30/10/2014 às 09:30h. O edital completo poderá ser adquirido ao preço de R\$ 16,30 (dezesseis reais e trinta centavos), até o dia 29/10/2014. A guia de recolhimento poderá ser solicitada no Departamento de Compras da Prefeitura através do telefone (11)4445-9242 ou pelo e-mail thais.silva@caieiras.sp.gov.br no horário das 09:00h às 16:00h. Não enviamos edital por fax e/ou correio.

> Caieiras-SP, 10 de utubro de 2014. ROBERTO HAMAMOTO Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE DESCALVADO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 52/2014

OBJETO: Aquisição de instrumentos musicais. DATA DA REALI-ZAÇÃO: Dia 28 de outubro de 2.014, às 08 horas, no Anfiteatro Municipal. RETIRADA DO EDITAL: O Edital completo poderá ser retirado na Seção de Licitação, à Rua José Quirino Ribeiro, nº. 55, Descalvado - SP, no horário das 11 às 16 horas, nos dias úteis, de segunda a sexta-feira e, disponível no site: www.descalvado.sp.gov.br "Licitações". INFORMAÇÕES: Fone: (19) 3583-9300, Fax: (19) 3583-1718 e/ou e-mail: licitacao@descalvado.sp.gov.br.

> Descalvado-SP, 10 de outubro de 2014. HENRIQUE FERNANDO DO NASCIMENTO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE DIADEMA SECRETARIA DE SERVIÇOS E OBRAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2014

PC nº 538/13. OBJETO: Prestação dos Serviços Técnicos Especializados de Engenharia Consultiva, visando o Levantamento Aero-fotogramétrico e ortofotocarta no Município de Diadema. O recurso financeiro é oriundo do Governo Federal, através do Contrato de Financiamento nº 11.2.0610.1, firmado entre o BNDES - Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social e o Município de Diadema. O Edital, Especificações e Anexos poderão ser adquiridos na Av. Dr. Ulysses Guimarães, 3.249 - V. Nogueira - Diadema. Valor da Pasta: R\$30,00 (trinta reais) não restituíveis. Abertura: 28 de novembro de 2014 às 10horas no local supracitado. Informações de 2ª a 6ª feira, das 9 às 13 e das 14 às 17horas, no endereço acima ou relocateleforas 4072 0221. pelos telefones 4072-9221 e 9226.

> Em 9 de outubro de 2014. ELBIO CAMILLO JÚNIOR Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE DUMONT

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2014

PROCESSO Nº . 056/2014.

A Prefeitura Municipal de Dumont, Estado de São Paulo, torna público para o conhecimento de quem possa interessar, que encontra-se aberta licitação na modalidade Tomada de Preços sob o nº

. 009/2014, objetivando a contratação de empresa especializada para a execução de recapeamento, recomposição de pavimentação asfáltica em CBUQ (Concreto Betuminoso Usinado Quente), construção de guias e calçadas de concreto, instalação de sinalização horizontal e vertical, em diversas ruas e avenidas no perímetro urbano do município de Dumont/SP, compreendendo o fornecimento de materiais e mão de obra, nos termos do Contrato de Repasse n° 1.005.556-08/2013 - Convênio 785546, firmado entre o Município de Dumont/SP e a União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, conforme especificações estabelecidas no edital regulador do certame. A abertura dos envelopes está marcada para o dia 23 de outubrode 2014, às 14:00 horas, na Sala de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal, situada na Praça Josefina Negri, nº . 21, Dumont/SP. O edital em seu inteiro teor poderá ser retirado ou consultado na Sala de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal no endereço acima indicado, de segunda às sextas feiras das 9h às 12h e das 13h às 16h. Informações poderão ser obtidas por meio do telefone (0XX16) 3944-

> Dumont-SP, 10 de outubro de 2014. THAIS HELENA TAVEIRA FACCHINI Presidente da COPEL

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE PRAIA GRANDE SECRETARIA DE SAÚDE PÚBLICA

DESPACHOS DO SECRETÁRIO Em 29 de setembro de 2014

REFERENTE AO DESPACHO DE CANCELAMENTO DO PRE-GÃO ELETRÔNICO Nº 1/2014 PROCESSO ADMINISTRATIVO: 11.000/2014

OBJETO: "AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO FURGÃO" DESPACHO

Tendo em vista o valor proposto pela empresa ganhadora estar acima da média constante no processo administrativo e ainda conforme indicação do Sr. Chefe da Divisão de Compras e Contratação de Serviços, REVOGO a licitação, modalidade Pregão Eletrônico nº 001/2014, Processo Administrativo nº 11.000/2014, com vistas a adequação de valores.

Em 8 de outubro de 2014

EDITAL DE TOMADA DE PREÇO No. 006/2014 PROCESSO ADMINISTRATIVO No. 25.811/2.013 OBJETQ: REFORMA DE UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE BO-

Considerando a decisão contida na Ata de Julgamento da Proposta Comercial, de fls. 1317/1318; no Resultado da Proposta Comercial, de fls. 1319; e o Relatório da Comissão Permanente de Licitações de Obras e Serviços de Engenharia da Secretaria de Obras Públicas nomeada para a condução da Tomada de Preço No. 006/2014 juntada em fls.1326/1331, todas dos autos do Processo Administrativo no. 25.811/2.013, que classificou a Empresa BITAK COMÉRCIO DE ARTEFATOS DE CONCRETO EIRELLI - ME, inscrita no CNPJ sob o No. 18.004.395/0001-66, a qual foi classificada em primeiro lugar no certame para a execução dos serviços objeto da presente Tomada de Preços, em razão da empresa citada ter apresentada proposta que melhor atendeu ao interesse público e a adequação aos termos editalícios, ADJUDICO o objeto ora licitado para a Empresa BITAK COMÉR-CIO DE ARTEFATOS DE CONCRETO EIRELLI - ME - CNPJ No. 18.004.395/0001-66 e HOMOLOGO o resultado do procedimento licitatório nos termos do inciso XII do artigo 36, da Lei Complementar no. 649, de 17 de junho de 2013 com atribuições pertinentes no artigo 2º, inciso XIII, do Decreto Municipal no. 5377/2013, consubstanciado no artigo 38 e ss. da Lei Federal no. 8.666/93 com suas alterações posteriores e demais normas complementares

FRANCISCO JAIMEZ GAGO

SECRETÁRIA DE OBRAS PÚBLICAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 37/2014

OBJETO: "REVITALIZAÇÃO DA CALÇADA DA ORLA DA PRAIA - BAIRROS BOQUEIRÃO A MIRIM"

Tipo: Menor Preço Regime de Execução: EMPREITADA POR PREÇOS UNITÁRIOS

Regime de Execução: EMPREITADA POR PREÇOS UNITÁRIOS Processo Administrativo: 3.711/2.014

Data e horário da licitação: 18/11/2014 às 15:00 Hs.

Lei Federal N.º 8.666/93, suas alterações e Normas Complementares, Lei Federal 12.844/2013, Lei Federal Nº 4.320/64, Lei Complementar Federal Nº 101/00, Lei Federal Nº 10.028/00, Lei Federal Nº 11.079/04, Lei Complementar Federal Nº 10.028/00, Lei Federal Nº 11.079/04, Lei Complementar Federal Nº 123 De 14/12/06, Lei Complementar nº 147/14, Decreto Federal 7.983/2013, Acórdão 2.622/2013 TCU-Plenário, Lei Complementar Municipal Nº 378/03, Lei Complementar Municipal Nº 649/13, Decreto Municipal 3855/05 e Demais Legislações Pertinentes a matéria.

As empresas poderão consultar as condições específicas do Edital, através do site: www.praiagrande.sp.gov.br A versão completa do Edital poderá ser retirada a partir de 15/10/2014, das 09 às 12:00 e das 14:00 às 16:00 horas, na Secretaria De Obras Públicas - Seop Departamento de Administração, sito à Avenida Presidente Kennedy, Nº 9.000 - 2º Andar - Mirim/ Praia Grande/SP, CEP 11.704-900, Palácio São Francisco de Assis, telefone (0xx13) 3496-2158, mediante entrega no ato de um CD-R ou DVD-R novo para obtenção da versão completa em mídia eletrônica. No ato da entrega do Caderno de Licitação em CD-R ou DVD-R, o interessado deverá informar a de Licitação em CD-R ou DVD-R, o interessado deverá informar municipalidade de Praia Grande a razão social/nome, CNPJ/CPF, número do fax e email em que poderá receber eventuais informações, esclarecimentos ou elementos complementares.

> Praia Grande-SP, 2 de outubro de 2014. ELOISA OJEA GOMES TAVARES Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL ICÉM

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO: 09/10/2014; PROCESSO Nº : 121/2014; TOMADA DE PREÇOS Nº : 009/2014; CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Icém; CONTRATADA: M. A. DA SILVA MOURA CONSTRUÇÕES - EPP; ASSINATURA: 09/10/2014; OBJETO: Contratação de empresa para execução de obra da 4ª (quarta) etapa da construção da Escola Municipal, situada à Avenida Balbina Ribeiro da Silveira, S/N, Vila de Furnas, no Município de Icém/SP, com o fornecimento de toda mão-de-obra, materiais e equipamentos necessários; VALOR TOTAL DA PROPOSTA: R\$ 444.374,14 (Quatrocentos e Quarenta e Quatro Mil, Trezentos e Setenta e Quatro Reais e Quatorze Centavos); PRAZO: 150 (cento e cinquenta) dias; MODALIDADE: Tomada de Preços; PROPONENTES: 02;

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2014

Resolvo, HOMOLOGAR o Parecer exarado pela Comissão Permanente de Licitação e ADJUDICAR o ratecte exatado pela Confissad Fermanente de Licitação e ADJUDICAR como vencedora da Tomada de Preços nº 009/2014, a proposta apresentada pela Empresa M. A. DA SILVA MOURA CONSTRUÇÕES LTDA-ME, para a Contratação de empresa para execução de obra da 4º (quarta) etapa da construção da Escola Municipal, situada à Avenida Balbina Ribeiro da Silveira, S/N, Vila de Furnas, no Município de Icém/SP, com o fornecimento de toda mão-de-obra, materiais e equipamentos necessários, conforme discriminação na proposta adjudicada. Proceda-se o contrato e as despesas correspondentes

> Icém-SP, 8 de outubro de 2014. JULIANA RODRIGUES DOS SANTOS Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEVI DEPARTAMENTO DE COMPRAS E LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 22/2014

Processo nº 16.649/14 -

Processo nº 16.649/14 Contratação de empresa para construção da Unidade Básica de Saúde no Jardim Rosemary. Visita Técnica até o dia 29/10/2014 - Caução até as 09:00 horas do dia 30/10/2014 - Recebimento de Envelopes às 11:00 horas do dia 30/10/2014 - Abertura de Envelopes às 11:00 horas do dia 30/10/2014. Local: Avenida Presidente Vargas, 405 - 2º andar - Itapevi/SP. - Valor da Pasta R\$ 41,91 ou gratuitamente na página da Internet http://www.itapevi.sp.gov.br - Fone: (11) 4143-7500. E-mail: licitacoes@itapevi.sp.gov.br.

Itapevi-SP, 10 de outubro de 2014. RENATO MARTINS FILHO Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITATIBA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2014 EDITAL Nº 146/2014

TIPO MENOR PREÇO GLOBAL OBJETO: contratação de empresa para execução de obras de recapeamento asfáltico das vias públicas da cidade, com fornecimento de material e mão de obra, em conformidade com o projeto básico, planilha orçamentária e demais elementos constantes do edital, disponível na íntegra, no endereço Av. Luciano Consoline, 600, Jardim de Lucca, Itatiba/SP, e end. eletrônico, www.itatiba.sp.gov.br. Encerra-se a entrega dos envelopes no dia 13 de novembro de 2014 às 14 horas. Fone (11) 3183-0655.

Itatiba-SP, 10 de outubro de 2014. WASHINGTON PANZARIN Presidente da Comissão Permanente de Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Prefeitura Municipal de Jaborandi, torna público a Ata de Registro de Preços nº. 004/2014. Empresa: Cassia Maria Brunhera Daniel - ME. Objeto: "Registro de preços para aquisição parcelada de peças para diversos veículos da frota Municipal da Prefeitura de Jaborandi/SP", conforme especificado no anexo I do Pregão Presencial nº. 021/2014 e seus anexos. A presente ata terá validade de 12 meses a partir de sua assinatura. Data da assinatura da ata: 10/10/2014. Prazo de Vigência: 10/10/2014 até 10/10/2015. Quantidade de itens: 1.140. Valor Total da Ata R\$ 353.141,22.

RONAN SALES CARDOZO

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABOTICABAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 132/2014

Acha-se aberta na Prefeitura Municipal de Jaboticabal/SP, o PREGÃO PRESENCIAL Nº 132/2014, visando a contratação de empresa especializada no planejamento, organização e para prestação dos serviços de elaboração e aplicação de concursos públicos e de processos seletivos simplificados, destinados ao provimento de cargos do Quadro de Pessoal da Prefeitura Municipal de Jaboticabal, conforme especificações constantes do presente edital. O encerramento dar-se-á no dia 28 de outubro de 2014 às 8:30 horas. O Edital, na íntegra, encontra-se à disposição dos interessados através do site www.jaboticabal.sp.gov.br ou à Esplanada do Lago "Carlos Rodrigues Serra" nº 160, em Jaboticabal/SP, de 2ª à 6ª feira, das 7:30 às 17:00 horas.

Jaboticabal, 10 de outubro de 20 CESAR RENATO POLETTI Secretário de Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE JALES

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2014

Processo nº. 113/2014

A Prefeitura do Município de Jales, Estado de São Paulo comunica a quem interessar que encontra-se aberta nesta municipa-lidade a Concorrência acima citada visando à contratação de empresa especializada visando à implantação e operação de um conjunto de serviços relativos à coleta e transporte de resíduos sólidos domiciliares, manutenção de aterro municipal e limpeza de vias públicas do Município de Jales. Data para apresentação das propostas até às 14h00min do dia 01 de dezembro de 2014. O Edital completo encontra-se a disposição para retirada na Divisão de Licitação, Compras e Materiais - Setor de Licitações e Contratos da Prefeitura do Município de Jales, sita à Rua Cinco, nº. 2266 - Centro, ao custo de R\$ 50,00 (cinquenta reais). Todos os esclarecimentos poderão ser obtidos no endereço supra ou pelo telefone (17) 3622-3000 - ramal 3033 ou 3056.

> Jales-SP, 8 de outubro de 2014. EUNICE MISTILIDES SILVA Prefeita

47

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 88/2014

Proc. nº 1.041/14.

O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade de Pregão Presencial - Ata de Registro de Preço, do tipo Menor Preço por Item, objetivando a aquisição de insulinas análogas/especiais para serem fornecidas aos pacientes com mandado judicial, às 14 horas do dia 29 de outubro de 2014, no Prédio da Prefeitura de Lorena na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, Ramal 3041 ou 3046, das 09h00min às 18h00min, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

Em 10 de outubro de 2014. FÁBIO MARCONDES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAUÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS SECRETARIA DE OBRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 17/2014

Proc. nº 6.050/14. OBJETO: Reforma parcial e adequação às normas de acessibilidade na UBS (Unidade Básica de Saúde) do Parque das Américas. Abertura: 29 de outubro de 2014, às 10:00 horas na Secretaria de Obras à Avenida João Ramalho, 205 - 3º andar - Vila Noêmia. A pasta informativa contendo o edital e seus anexos estará disponível no site da Prefeitura de Mauá www.maua.sp.gov.br, mediante preenchimento de recibo. Informações de 2ª a 6ª feira, das 9 às 13 e das 14 às 17 horas, na Secretaria de Obras ou pelos telefones 4512-7573.

LUIZ CARLOS THEOPHILO Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRANTE DO PARANAPANEMA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2014

OBJETO: Contratação de empresa para Execução de Mão de Obra, com fornecimento de materiais e equipamentos para Recapeamento Asfáltico do tipo C.B.U.Q (Concreto Betuminoso Usinado à Quente), nos TRECHO 01 (9.499,08 m²) e TRECHO 02 (10.749,00 m²) da Avenida Zil Brasil, referente contratos de repasse nos 1005281-57/2013 e 803362/2014 - Ministério das Cidades - LOCAL: Prefeitura Municipal de Mirante do Paranapanema situado a Rua Getúlio Vargas, no 721 - DATA DA REALIZAÇÃO: 31 DE OUTUBRO DE 2014 - HORÂRIO: 09H00MIN. O Edital completo será fornecido na Prefeitura Municipal, Fone (18) 3991-9191 - de segunda a sexta feira, das 08h00min às 11h30min e das 13h30min às 17h00min.

Em 10 de outubro de 2014 CARLOS ALBERTO VIEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE PRUDENTE

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 20/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 20/2014 MODALIDADE: tomada de preços OBJETO: contratação de empresa especializada em construção civil, para ampliação do Centro de Atenção Psicossocial - CAPS AD II ENCERRAMENTO: às 09:00 hs do dia 30/10/2014 ABERTURA: às 09:15 hs do dia 30/10/2014 CADASTRAMENTO: até dia 27/10/2014 INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 262/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente EDITAL: 262/2014 MODALIDADE: pregão presencial OBJETO: aquisição de materiais a serem utilizados no transporte de cilindros de oxigênio ENCERRAMENTO: às 08:15 hs do dia 27/10/2014 ABERTURA: às 08:15 hs do dia 27/10/2014 CADASTRAMENTO: até dia 24/10/2014 INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4455 SÎTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 263/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente EDITAL: 263/2014 MODALIDADE: pregão presencial OBJETO: suporte para CPU ENCERRAMENTO: às 09:15 hs do dia 27/10/2014 ABERTURA: às 09:15 hs do dia 27/10/2014 CADASTRAMENTO: até dia 24/10/2014 INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 244/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente EDITAL: 244/2014 MODALIDADE: pregão presencial OBJETO: aquisição de refrigeradores ENCERRAMENTO: às 13:15 hs do dia 27/10/2014 ABERTURA: às 13:15 hs do dia 27/10/2014 CADASTRAMENTO: até dia 24/10/2014 INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 261/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente EDITAL: 261/2014 MODALIDADE: pregão presencial OBJETO: aquisição de roupas de cama, mesa e banho para o CAPS ENCERRAMENTO: às 14:15 hs do dia 27/10/2014 ABERTURA: às 14:15 hs do dia 27/10/2014 CADASTRAMENTO: até dia 24/10/2014 INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

Presidente Prudente, 10 de outubro de 2014 WALNER SILVESTRE Licitador do Departamento de Compras

PREFEITURA MUNICIPAL DE REGISTRO SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO PREGÃO PRESENCIAL Nº 105/2014

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Registro - EDITAL: Pregão Presencial nº 105/2014 - FACE ALTERAÇÕES NO EDITAL, DO PREGÃO PRESENCIAL cujo objeto é a contratação de empresa para prestação de serviços de controlador de acesso/apoio e fiscalização, de segunda a sexta no horário das 19:00hs às 7:00hs, sábado, domingo e feriado 24hs. a empresa deverá trabalhar com 03(três) funcionários numa escala 12 x 36, permanecendo 1 (um) funcionário nos horários estabelecidos, para uso da secretaria municipal de administração, secretaria municipal de assistência, desenvolvimento social e economia solidária, secretaria municipal de saúde e a secretaria municipal de manutenção de serviços municipais., FICANDO REDESIGNADO A ABERTURA DO PREGÃO ACIMA DESCRITO, QUE SERIA EM 14/10/2014 PARA 28/10/2014, CONFORME O ARTIGO 21 PARAGRAFO 4º DA LEI FED ERAL 8666/93. Importante: Recebimento da declaração de pleno atendimento aos requisitos de habilitação, da declaração de microempresa ou empresa de pequeno porte (se for o caso) e envelopes de proposta e habilitação: até o dia 28/10/2014. Credenciamento: início às 14:00 horas do dia 28/10/2014. Término do credenciamentos edará com a abertura do primeiro envelope - proposta de preços, com início previsto para às 14:30 horas. Este horário poderá ser dilatado, desde que haja licitantes presentes a serem credenciados. Início previsto da sessão pública: às 14:30 horas do dia 28/10/2014. Formalização de consultas: Pelo telefone (13) 3828-1000 r. 1032 ou Tel/Fax (13) 3821-2565 ou pelo e-mail licitacao2@registro.sp.gov.br.

2565 ou pelo e-mail licitacao2@registro.sp.gov.br.
O Edital completo poderá ser obtido pelos interessados na Seção Técnica de Compras, Material e licitações, de segunda a sexta-feira, no horário de 08:30 às 17:00 horas, pelo endereço eletrônico da Prefeitura Municipal de Registro www.registro.sp.gov.br, campo "Licitações" link "Editais"

DÉBORA GOETZ Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS SECRETARIA DE OBRAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2014

Objeto: Contratação de empresa para implantação e modernização de infraestrutura esportiva - Centro Poliesportivo Delmar Bufullin. Encerramento: 19/11/2014 às 09h00. O Edital estará disponível para retirada e/ou consulta até às 17h00 do dia 14/11/2014. Informações: Rua José de Alencar, 123 - 3° andar - sala 02, das 08h15 às 17h00. Tel.: (12) 3947-8429. Dalton Ferraciolli de Assis - Secretário de Obras . Os editais completos podem ser retirados através do site: www.sjc.sp.gov.br

DALTON FERRACIOLLI DE ASSIS Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 112/14

Processo Administrativo N° 36.045/14 - Objeto: Aquisição de Kits lanches para as crianças inscritas no Mais Educação,no período de 12 meses. A Diretoria de Materiais torna público que o credenciamento, recebimento das propostas e sessão de disputa serão realizados no dia 28/10/2014 às 15:00 horas.

O Edital encontra-se disponível no endereço eletrônico http://www.saovicente.sp.gov.br/edital/index.asp. Maiores informações pelo telefone: (13) 3579-1319 / 1320 com Sonia e e-mail: sonia_compras@saovicente.sp.gov.br: Justificativa: Lei Federal nº 10.520/02.

São Vicente, 10 de outubro de 2014. CASSIO ALBERTO FARINA JUNIOR Diretor de Materiais

PREFEITURA MUNICIPAL DE TARUMÃ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Aditamento nº. 021/2014 - Processo nº. 039/2012 - Tomada de Preços nº. 002/2012. Contratante: Prefeitura Municipal de Tarumã. Contratada: CAROLINA SPINOSA MOSSINI CONTRUÇÕES EPP. Objeto: Contratação de empresa especializada em engenharia civil para obras de construção de 01 (uma) Unidade Básica de Saúde (UBS), que irá abrigar o Programa Saúde da Família - PSF Centro - proposta de projeto n.º 64.614.449.000/1100-1. Fica aditado o valor do contrato nº. 075/2012 em R\$ 49.870,88 (quarenta e nove mil, oitocentos e setenta reais e oitenta e oito centavos), em virtude da necessidade de execução de serviços complementares, com fulcro no artigo 65, inciso I, letra "b" da Lei 8.666/93. Assinatura: 25/08/2014.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VALINHOS

AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 217/2014

PROCESSO DE COMPRAS Nº 681/2014 - PERGÃO PRESENCIAL Nº 217/2014 - Aquisição de aparelho de raio-x. Convênio Fundo Nacional de Saúde - Proposta nº 13992.930000/1130-03 - Governo Federal. DATA/HORA DA SESSÃO PÚBLICA: 03/11/14 às 9h30 As sessões serão realizadas no Paço Municipal, Rua Antonio Carlos, 301. Consulta ao edital pelo site www.valinhos.sp.gov.br. Informações: (19) 3871-1213

SIDNEI LUIZ ARGENTONE Secretário de Licitações, Compras e Suprimentos

PREFEITURA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 236/2014

Processo nº 348/2014. Objeto: Contratação de empresa especializada para Formação Continuada de professores com utilização de material de apoio para profissionais de Creche e Educação Física para Educação Infantil (de 3 a 5 anos), formação presencial e a distância, assessoria pedagógica e demais soluções educacionais. Tipo "Menor Preço" total por LOTE.

Comunicamos para os devidos fins, que o procedimento licitatório acima epigrafado, encontra-se SUSPENSO.

INFORMAÇÕES: Maiores Informações e/ou esclarecimentos na Secretaria Municipal de Gestão Administrativa - Divisão de Licitações, no Paço Municipal, localizado na Rua Pará nº 3227 - Patrimônio Velho, Votuporanga/SP, horário das 09h00 às 15h00, dias úteis, pelo site: www.votuporanga.sp.gov.br ou pelo fone (17) 3405.9700 - ramais 48 e 29 ou Fax (17) 3405.9711.

Votuporanga, 10 de outubro de 2014. MIGUEL MATURANA FILHO Secretário

ESTADO DE SERGIPE PREFEITURA MUNICIPAL DE ILHA DAS FLORES

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para as obras de construção da quadra coberta na Escola Formosa no município de Ilha das Flores, conforme especificações e demais condições constantes do ANEXO I - Termo de Referência, do Edital. TIPO: Menor Preço GLOBAL. DATA E HORA: Abertura das Propostas será no dia 28/10/2014 às 09:30 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura na Rua Graccho Cardoso Nº 92, Bairro Centro - Ilha das Flores/SE. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Secretaria Municipal de Educação. 1011- Construção, Restauração e Ampliação de Escolas Municipais. 4490.51.00.00 - Obra e Instalações. FR:0193.025 / 0193.050. BASE LEGAL: 8.666/93 de 21 de junho de 1993 (com alterações posteriores) pela Lei Complementar nº 123/2006. CONTATO/COMUNICAÇÃO: O Edital encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitações situada na

CONTATO/COMUNICAÇÃO: O Edital encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitações situada na Rua Graccho Cardoso, 92 centro da cidade de Ilha das Flores/SE de Segunda-feira a Sexta-feira em dias de expediente no horário das 07:00 as 13:00h e através de solicitação pelo e-mail: licitacaopmif@outlook.com. Demais informações podem ser fornecidas pelo telefone: (79) 3377- 1000.

TOMADA DE PRECOS Nº 4/2014

ISSN 1677-7069

Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para as obras de pavimentação asfáltica de vias na sede da cidade, no bairro Bolival e no povoado Genipapo, no município de Ilha das Flores, conforme especificações e demais condições constantes do ANEXO I - Termo de Referência, do Edital. TIPO: Menor Preço GLOBAL. DATA E HORA: Abertura das Propostas será no dia 28/10/2014 às 14:30 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura na Rua Graccho Cardoso Nº 92, Bairro Centro - Ilha das Flores/SE. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Secretaria de Obras, Transportes e Serviços Urbanos. 1026- Recuperação. Ampliação, Abertura e Pavimentação de Rua e Avenidas. 4490.51.00.00 - Obra e Instalações FR:0193.025 / 0100.000. BASE LEGAL: 8.666/93 de 21 de junho de 1993 (com alterações posteriores) pela Lei Complementar 123/2006

CONTATO/COMUNICAÇÃO: O Edital encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitações situada na Rua Graccho Cardoso, 92 centro da cidade de Ilha das Flores/SE de Segunda-feira a Sexta-feira em dias de expediente no horário das 07:00 as 13:00h e através de solicitação pelo e-mail: licitacaopmif@outlook.com. Demais informações podem ser fornecidas pelo telefone: (79) 3377- 1000.

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para as obras de pavimentação em paralelepípedo e Drenagem Superficial de Ruas nos Povoados Aroeiras e Serrão no município de Ilha das Flores, conforme especificações e demais condições constantes do ANEXO I - Termo de Referência, do Edital. TIPO: Menor Preço GLOBAL. DATA É HORA: Abertura das Propostas será no dia 29/10/2014 às 08:30 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura na Rua Graccho Cardoso Nº 92, Bairro Centro - Ilha das Flores/SE. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Secretaria de Obras, Transportes e Serviços Urbanos. 1026- Recuperação. Ampliação, Abertura e Pavimentação de Rua e Avenidas. 4490.51.00.00 Obra e Instalações. FR:0193.025 / 0100.0000. BASE LEGAL: 8.666/93 de 21 de junho de 1993 (com alterações posteriores) pela Lei Complementar nº 123/2006. CONTATO/COMUNICAÇÃO: O Edital encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitações situada na Rua Graccho Cardoso, 92 centro da cidade de Ilha das Flores/SE de Segunda-feira a Sexta-feira em dias de expediente no horário das 07:00 as 13:00h e através de solicitação pelo e-mail: licitacaopmif@outlook.com. Demais informações podem ser fornecidas pelo telefone: (79) 3377- 1000.

TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2014

Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para as obras de Reforma do Mercado Público Municipal de Ilha das Flores, conforme especificações e demais condições constantes do ANEXO I - Termo de Referência, do Edital. TIPO: Menor Preço GLOBAL. DATA E HORA: Abertura das Propostas será no dia 29/10/2014 às 14:30 horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura na Rua Graccho Cardoso Nº 92, Bairro Centro - Ilha das Flores/SE. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura. 1031- Construção, Restauração e Ampliação de Mercados e Feiras. 4490.51.00.00 - Obra e Instalações. FR:0193.025 / 0100.0000. BASE LEGAL: 8.666/93 de 21 de junho de 1993 (com alterações posteriores) pela Lei Complementar nº 123/2006. CON-TATO/COMUNICAÇÃO: O Edital encontra-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitações situada na Rua Graccho Cardoso, 92 centro da cidade de Ilha das Flores/SE de Segunda-feira a Sexta-feira em dias de expediente no horário das 07:00 as 13:00h e através de solicitação pelo e-mail: licitacaopmif@outlook.com. Demais informações podem ser fornecidas pelo telefone: (79) 3377- 1000.

> Ilha das Flores-SE, 10 de outubro de 2014 JOSÉ MAMEDE BRITO DE MELO Presidente da CPL

ESTADO DO TOCANTINS PREFEITURA MUNICIPAL DE ALIANÇA DO TOCANTINS

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO N°015-2014/PP08 PREGÃO PRESENCIAL nº 015/2014 CONTRATO Nº 201409001 CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALIANÇA DO TOCANTINS CONTRATADA: FLOR DO NORTE MINIMERCADO LTDA-ME VALOR: R\$: 130.667,26 (cento e trinta mil seiscentos e sessenta e sete reais e vinte e seis centavos).

Aliança do Tocantins, aos 15 dias do mês de setembro de 2014. José Rodrigues da Silva

Prefeito Municipal

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

PROCESSO Nº 015-2014/PP08

PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2014

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, MATE-RIAIS DE LIMPEZA E UTENSÍLIOS.

Considerando que o processo se formalizou com a observância das disposições legais, RESOLVO HOMOLOGAR/ADJUDICAR a presente Licitação a empresa FLOR DO NORTE MINIMERCADO LT-DA-ME, pelo valor total de R\$: 130.667,26 (cento e trinta mil seiscentos e sessenta e sete reais e vinte e seis centavos).

> Aliança do Toçantins- TO, 12 de setembro de 2014. JOSÉ RODRIGUES DA SILVA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLMÉIA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2014

O MUNICÍPIO DE COLMÉIA-TO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrito no CNPJ/MF n.º 02.070.746/0001-05, com sede na Praça da Bíblia, Centro, Colméia-TO, por sua Presidente da Comissão de Licitação, Sr. Silvia da Silva, torna público que fará realizar procedimento licitatório, modalidade TOMADA DE PRE-ÇOS N.º 007/2014, DATA DA ABERTURA DOS ENVELOPES: 17/11/2014 - 13h00min. TIPO EMPREITADA POR PREÇO GLO-BAL para Contratação de empresa especializada para Construção da Escola Municipal Carlos Chagas - Comunidade Matinha do Município de Colmeia - TO - Termo de Compromisso PAR n. 32436/2014 - Ministério da Educação - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Esta licitação será processada e julgada em conformidade com a Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações e demais normas regulamentares aplicáveis à espécie, e ainda pelas disposições neste Edital. O edital estará disponível no Departamento Municipal de Compras e Licitação, na sede da Prefeitura Municipal de Colméia-TO, na Praça da Bíblia, Centro, Colméia-TO, fone: 63-3457-1843.

> Colméia-TO, 10 de outubro de 2014 SILVIA DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE NAZARÉ

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preço 018/2014. Objeto: Registro de Preços pelo período de 12 (doze) meses para eventual Aquisição de Medicamentos, Materiais Hospitalares e Odontológicos, Fornecedores: Profarm Comércio de Medicamentos e Material Hospitalar Ltda inscrita no CNPJ sob n° 00.545.222/0001-90, com os seguintes Itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 71, 82, 83, 84, 83, 84, 83, 84, 87, 89, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138, 139, 140, 141, 142, 143, 144, 145, 146, 147, 148, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174, 175, 176 177, 178, 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203, 204, 205, 206, 207, 208, 209, 210, 211, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 227, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 234, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 241, 242, 243, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256, 257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 269, 270, 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 286, 287, 288, 289, 290, 291, 292, 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312, 313, 314, 315, 316, 317, 318, 319, 320, 321, 322, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 329, 330 331, 332, 333, 334, 335, 336, 337, 338, 339, 340, 341, 342, 343, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 351, 352, 353, 354, 355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 367, 368, 369, 370, 371, 372, 373, 374, 375, 376, 377, 378, 379, 380, 381, 382, 383, 384, 385, 386, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 403, 404, 405, 406, 407, 408, 409, 410, 411, 412, 413, 414 415, 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 426, 427, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 445, 446, 447, 476, 477, 478, 479, 480, 482, 483, 489, 494, 496, 497, 498, 503, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 523, 524, 525, 526, 527, 528, 529, 530, 531, 532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 547, 548, 549, 550 e 551 Valor Total Registrado do Pregão Presencial 041/2014 é de R\$ 504.722,71 (Quinhentos e Quatro Mil e Setecentos e Vinte e Dois Reais e Setenta e Um Centavos). VALIDADE: 12 Meses.

> ROSANA SARAIVA CRUZ Gestora

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESECIAL Nº 41/2014-SRP

A Gestora do Fundo Municipal de Saúde de Nazaré, Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais, em cumprimento a Lei 10.520/02 e aplicações subsidiarias da Lei n. 8.666/93 e alterações, torna pública a HOMOLOGAÇÃO da licitação na modalidade Pregão Presencial n. 41/2014-SRP, processo licitatório n. 045/2014, o qual tem por objeto o Registro de Preços pelo período de 12 (doze) meses para eventual Aquisição de Medicamentos, Materiais Hospitalares e Odontológicos, conforme condições estabelecidas no edital e anexos, o qual teve como vencedores as empresas Profarm Comércio de Medicamentos e Material Hospitalar Ltda inscrita no CNPJ sob n° 00.545.222/0001-90 no valor global de R\$ 504.722,71 (Quinhentos e Quatro Mil e Setecentos e Vinte e Dois Reais e Setenta e Um Centavos).

Nazaré - TO, 22 de Setembro de 2014. ROSANA SARAIVA CRUZ

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

EXTRATO DE CONTRATO

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 253/2014 ESPÉCIE: CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRU-TURA E SERVICOS PÚBLICOS CONTRATADA: FORMA ENGENHARIA LTDA

OBJETO: O objeto do presente Contrato é a execução de obras de macrodrenagem, terraplanagem e pavimentação asfáltica do Setor Santo Amaro, em Palmas-TO, conforme especificações constantes no

Edital convocatório.
VIGÊNCIA: 18 (dezoito) meses, contados a partir da assinatura deste instrumento contratual.

VALOR TOTAL: R\$ 3.673.071, 25 (três milhões seiscentos e setenta e três mil e setenta e um reais e vinte e cinco centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: consignada no projeto/atividade 03-15.451.0312.7004, natureza da despesa 4.4.90.51, fontes 2015.00.199.

BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e alterações posteriores, e no processo nº 2014011326. SIGNATÁRIOS: Marcílio Guilherme Ávila - Secretaria Municipal de

Infraestrutura e Serviços Públicos e Forma Engenharia Ltda, por seu representante legal, Renato Júlio Agostini. DATA: 08/10/2014.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 102/2014

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 143/2014. Processo nº: 2014024428, Validade: 12 (doze) meses, Orgão Interessado: Secretaria Municipal de Saúde - FMS AUTORIZAÇÃO Nº 166/2014 - GGG, REGISTRO DE PREÇOS à futura aquisição de medicamentos para atendimento a Demanda judicial, conforme especificações do ANEXO I, proveniente da sessão pública do pregão de forma Eletrônico n.º 143/2014, sucedido em 12/08/2014, às 09:00hs, realizada pela pregoeira da Secretaria de Finanças. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, com aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, Lei Complementar nº 123/2006, de 14 de dezembro de 2007 e do Decreto Municipal nº 730, de 20 de de de de 2014. (Inclui-se em todas as alterações promovidas, no que couber). Fornecedor: ATONS DO BRASIL DISTRIBUIDORA IMPORTAÇÃO EXPORTAÇÃO LTDA, CNPJ 09.192.829/0001-08, Itens 04, 13, 17, 26, 35, 38, 40, 46, 61, 80 e 91, Valor Global R\$ 7.640,84. Fornecedor: BSB COMERCIO DE PRODUTOS HOSPI-7.640,84. Fornecedor: BSB COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA., CNPJ 05.777.772/0001-58, Itens 02, 07, 21, 23, 44, 53, 54, 62, 63, 71, 90 e 95, Valor Global R\$ 40.177,43.Fornecedor: FÁRMACO LTDA, CNPJ 00.075.298/0001-07, Itens 01, 15, 16, 20, 28, 52, 93 e 96, Valor Global R\$ 168.497,33.Fornecedor: HOSP LOG COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ 06.081.203/0001-36, Itens 47, 70 e 84, Valor Global R\$ 6.020,64.Fornecedor: HOSPFAR IND. E COM. LTDA., CNPJ 26.921.908/0001-21, Itens 05, 06, 08, 10, 11, 14, 18, 25, 27, 31, 37, 42, 43, 48, 50, 59, 60, 64, 68, 69, 87, 97 e 99, Valor Global R\$ 37.283.28. Data da realização do certame: 12/08/2014 37.283,28. Data da realização do certame: 12/08/2014

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 213/2014

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, através da Pregoeira da Secretaria Municipal de Finanças, torna público que fará realizar às 10:00 horas (horário de Brasília) do dia 27 de outubro de 2014, no as 10:00 noras (norario de Brasina) do dia 27 de outubro de 2014, no sitio: www.cidadecompras.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 213/2014, do tipo MENOR PREÇO, que tem como finalidade o Registro de Preços visando a futura aquisição de frutas para atender usuários e plantonistas do CAPS II e CAPS ad III, processo nº 2014040833, de interesse da Secretaria Municipal da Saúde. O Edital poderá ser retirado no sitio: www.cidadecompras.com.br ou examinado pelos interessados no sítio portal palmas to gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, Alameda 03, APM 15-B, Av. NS-02, Bairro Plano Diretor Sul, no 3º piso do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/ 2737 ou email cplpalmas@gmail.com.

> Palmas, 10 de Outubro de 2014. LÍVIA ALVES OLIVEIRA Pregoeira



RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 184/2014

Processo nº 2014039668. Órgão Interessado: Secretária Municipal de Desenvolvimento Social. Objeto: Aquisição de Material de Higiene Pessoal. Empresa Vencedora: COSTA E VIEIRA LTDA, CNPJ 07.209.626/0001-51, Itens: 04, 06, 07 e 13, Valor Global R\$ 4.920,00 (Quatro mil, novecentos e vinte reais). Empresa Vencedora: M.J.R. DOS SANTOS ME, CNPJ 07.993.634/0001-31, Itens: 01 a 03, 08 a 11, 14 e 16, Valor Global R\$ 25.849,80 (Vinte e cinco mil, oitocentos 11, 14 e 16, Valor Global R\$ 25.849,80 (Vinte e cinco mil, oitocentos e quarenta e nove reais e oitenta centavos). Empresa Vencedora: RG COMERCIAL LTDA, CNPJ 13.107.789/0001-26, Item: 15, Valor Global R\$ 588,00 (Quinhentos e oitenta e oito reais). Empresa Vencedora: VICON COM. E DISTRIBUIÇÃO LTDA-ME, CNPJ 17.181.375/0001-06, Itens: 05 e 12, Valor Global R\$ 3.720,00 (Três mil, setecentos e vinte reais). Data da Realização do Certame: 23/09/2014.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 187/2014

Processo nº 2014033767. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Saúde-FMS. Objeto: Aquisição de Pipoca e Picolé. Empresa Vencedora: J P MARIANO XAVIER - ME, CNPJ 12.860.212/0001-28, Item: 01, Valor Global R\$ 94.000,00 (Noventa e quatro mil reais). Empresa Vencedora: M.J.R. DOS SANTOS ME, CNPJ 07.993.634/0001-31, Itens: 02, Valor Global R\$ 49.000,00 (Quarenta e nove mil reais). Data da Realização do Certame: 29/09/2014.

Palmas - TO, 10 de outubro de 2014. DENÍLSON ALVES MACIEL Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÍSO DO TOCANTINS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 72/2014

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, torna público que fará realizar na sede da Prefeitura Municipal, sito à Av. Transbrasiliana, nº 335, Centro, Paraíso do Tocantins- TO, abertura do seguinte Pregão: Pregão Presencial nº 072/2014: Aquisição de ar condicionado, para a Secretaria Municipal de Educação e Cultura. Abertura: 27/10/2014- às 16:00 horas. O edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, ou através do email cplparaisoto@hotmail.com ou site www.paraiso.to.gov.br, a partir desta data. Informações no local, ou através do telefone (63) 9942-8811. Paraíso- TO, 03/10/2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 74/2014

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, torna público que fará realizar na sede da Prefeitura Municipal, sito à Av. Transbrasiliana, nº 335, Centro, Paraíso do Tocantins- TO, abertura do Pregão Presencial nº 074/2014: Aquisição de computadores e equipamentos de Informática, e telefone, para o Fundo Municipal de

Saúde. Abertura: 31/10/2014- às 14:00 horas. O edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, ou através do e-mail cplparaisoto@hotmail.com ou site www.paraiso.to.gov.br, a partir desta data. Informações no local, ou através do telefone (63) 9942-8811. Paraíso- TO, 08/10/2014.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2014 - SRP

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, torna público que fará realizar na sede da Prefeitura Municipal, sito à Av. Transbrasiliana, nº 335, Centro, Paraíso do Tocantins- TO, abertura do seguinte Pregão: Pregão Presencial (SRP) nº 076/2014: Locação de veículos novo/usado, com motorista, para o Fundo Municipal de Saúde. Abertura: 30/10/2014- às 14:00 horas. O edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, ou através do e-mail cplparaisoto@hotmail.com ou site www.paraiso.to.gov.br, a partir desta data. Informações no local, ou através do telefone (63) 9942-8811. Paraíso- TO, 08/10/2014.

TOMADA DE PRECOS Nº 16/2014

A Prefeitura Municipal de Paraíso do Tocantins, torna público que fará realizar na sede da Prefeitura Municipal, sito à Av. Transbrasiliana, nº 335, Centro, Paraíso do Tocantins- TO, abertura da Tomada de Preços nº 016/2014: Contratação de empresa para imlomada de Freços nº Olo/2014: Contutatação de empresa para implantação de placas de regulamentação e semáforos, para a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos. Abertura: 29/10/2014- às 14:00 horas. O edital poderá ser examinado/retirado pelos interessados no endereço acima, ou através do e-mail cpl-paraisoto@hotmail.com ou site www.paraiso.to.gov.br, a partir desta data. Informações no local, ou através do telefone (63) 9942-8811. Paraíso- TO, 08/10/2014.

CRISTINA SARDINHA WANDERLEY

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2014 - SRP

OBJETO: Menor Freço OBJETO: Contratação de empresa operadora de sistema de cartões, para manutenção preventiva e corretiva, borracharia, lava jato e serviços de reboque nos veículos que compõe a frota do Fundo Municipal de Saúde do Município de Peixe -TO.

DATA DE ABERTURA: 22 de outubro de 2014, às 16:00h (horário local)

local). LOCAL: Av. Napoleão de Queiroz, esq. C/ a Rua 14, centro, Peixe -

LEGISLAÇÃO APLICAVEL: Lei Federal nº. 10.520/2002, subsidiariamente pela Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações, bem como no Decreto Estadual nº. 2.434/2005, Lei Complementar 123/06, e suas alterações posteriores. NOTA: O Edital será adquirido junto a Secretaria Municipal de Com-

pras, Licitações e Contratos, no endereço acima mencionado, das

12:30h às 18:30h, ou solicitação via email, licitacaopeixe@hotmail.com Outras informações poderão ser obtidas junto a Comissão e/ou contato pelo telefone (63) 3356-2104.

> Peixe - TO, 8 de outubro de 2014 PAULO DÊNISSON ALVES GOMES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRAIA NORTE

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE PRAIA NORTE, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 25.061.789/0001-11, com sede administrativa à Av. Nossa Senhora do Carmo, s/n, Centro, nesta cidade de Praia Norte, Estado do Tocantins, representado por seu Prefeito Municipal, Jader Jaime Félix Pinheiro - brasileiro, solteiro, residente e domiciliado Av. Nossa Senhora do Carmo, nº 252 nesta cidade, portador da RG nº 20260202002-0 - SSP/MA e inscrito no CPF nº 018.359.813-05. CONTRATADA: J. C. DE ALMEIDA EMPREEN-DIMENTOS - ME CNPJ nº 14.932.496/0001-46, localizada na Av. Nossa Senhora do Carmo, 08 Anexo Sala, CEP 77970-000, Praia Norte - TO, neste ato representada por: JOSÉ CARLOS DE AL-MEIDA, residente e domiciliado à Av. Nossa Senhora do Carmo, 08, CEP 77970-000, Praia Norte - TO, CPF nº 758.606.941-72 e RG nº 2106092 SED CO

OBJETO CONTRATUAL: PAVIMENTAÇÃO DE 7.386,00M², EM BLOQUETES NAS VIAS URBANAS COM CALÇADAS E SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, nas ruas ANTONIO CÍCERO GUIMARÃES; RUA SÃO JOSÉ, RUA FRANCISCO SILVA DE LIMA, RUA PÉRGAMO, RUA FILADELFIA E RUA ALTO BONITO, na cidade de Praio Norte - TO

#Walor do Contrato: R\$ 764.051,79 (setecentos e sessenta e quatro mil, cinquenta e um reais e setenta e nove centavos), referente à Tomada de Preços nº 008/2014. PRAZO DE EXECUÇÃO: 180 (cento e oitenta) dias.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2014

O Prefeito de Praia Norte, Estado do Tocantins, no exercício de suas atribuições legais e constitucionais, e, tendo em vista o conteúdo do presente processo regular de licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS № 08/2014, e à luz do parecer da Comissão Permanente de Licitação, HOMOLOGA, para fins de direito a proposta encaminhada a esta Prefeitura de autoria da Empresa Licitante: J. C. DE ALMEIDA EMPREENDIMENTOS - ME CNPJ 14.932.496/0001-46, já mencionada e classificada na Ata da Comissão Julgadora. Assim, DETERMINO que a contabilidade faça os registros competentes de conformidade com a dotação orçamentária do corrente exercício, visando assegurar legalmente os compromissos ora assumidos.

Praia Norte -TO, 08 de outubro de 2014. JADER JAIME FELIX PINHEIRO

CHADO DE

Patrono da Imprensa Nacional

Machado de Assis, no início de sua carreira literária, trabalhou, de 1856 a 1858, como aprendiz de tipógrafo, usando o prelo que hoje está em exposição no Museu da Imprensa. Em 1867 regressa ao órgão oficial para trabalhar como ajudante do diretor de publicação do Diário Oficial, cargo que ocupou até 6 de janeiro de 1874.





O autor de "Dom Casmurro", "Quincas Borba", entre outras obras, é patrono in memoriam da Imprensa Nacional desde janeiro de 1997.





Leis, Decretos e **Medidas Provisórias** agora reunidos em volumes mensais



A Imprensa Nacional lança a série

Separata dos Atos do Poder Legislativo e do Poder Executivo,

uma publicação de periodicidade mensal, cujo conteúdo é extraído da base de dados do Diário Oficial da União. O novo produto oferece à sociedade Nacional - Informações oficiais desde pas mais uma forma de acessibilidade, com portabilidade, aos atos do Governo, facilitando ações cidadãs a partir da pluralização dos meios de divulgação oficial. A Separata já se encontra disponível para assinatura ou venda avulsa.

Informações e vendas pelo telefone

0800 725 6787



CUIDADOS SIMPLES PODEM EVITAR DEVOLUÇÕES DE MATÉRIAS

A Imprensa Nacional alerta aos responsáveis pelo encaminhamento de matérias que os arquivos para publicação no Diário Oficial da União, além de devidamente identificados segundo a natureza do ato (tipo do ato), devem conter codificação própria dos formatos, com caracteres de controle, conforme determina o art. 46 da Portaria nº 268, de 5 de outubro de 2009, sob pena de devolução da matéria.

Veja como inserir a codificação dos formatos no texto:

